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	Прокурор Республики Ингушетия 



(должность прокурора, 

	государственный советник юстиции 
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	   20 
	
	г.


ОБВИНИТЕЛЬНОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ

по обвинению: 


- Хамхоева Тимура Юсуповича в совершении преступлений, 
предусмотренных п. «б» ч.3 ст.163, п.п. «а», «б», «в» ч.3 ст.286, ч.2 ст.325, 
ч.1 ст.161, п. «а» ч.3 ст.286, п.п. «а», «в» ч.3 ст.286, п. «а» ч.3 ст.286, п. «а» ч.3 ст.286, п. «а» ч. 3 ст. 286, ч. 3 ст. 327 (в редакции Федерального закона от 08.12.2003 № 162-ФЗ) Уголовного кодекса Российской Федерации; 

- Цороева Мустафы Махмудовича в совершении преступлений, 
предусмотренных п. «б» ч.3 ст.163, п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 и ч.2 ст.325 Уголовного кодекса Российской Федерации;

- Бекова Алихана Муссаевича в совершении преступлений, 
предусмотренных п.п. «а», «в» ч.3 ст.286, ч.1 ст.105, п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации;


- Аспиева Исы Муссаевича в совершении преступлений, 
предусмотренных п. «а» ч.3 ст.286, п.п. «а», «б» ч. 3 ст. 286, п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации; 

- Безносюка Андрея Михайловича в совершении преступлений, 
предусмотренных п. «а» ч.3 ст.286, ч.1 ст.161, п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации;

- Хандогина Сергея Анатольевича в совершении преступления, 
предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации;


- Бекова Магомеда Исламовича в совершении преступления, 
предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации.

ОБВИНЯЕТСЯ: 

	1. Фамилия, имя, отчество 
	Хамхоев Тимур Юсупович 

	2. Дата рождения 
	15 января 1973 года 

	3. Место рождения 
	г. Владикавказ Республика Северная Осетия - Алания

	4. Место жительства и (или) регистрации 
	Республика Северная Осетия – Алания, 
Промышленный район, с.п. Карца, 
ул. Городская, дом №16   



	Телефон 
	нет

	5. Гражданство 
	гражданин Российской Федерации

	6. Образование 
	высшее 

	7. Семейное положение, состав семьи 
	женат, 8 несовершеннолетних детей  

	8. Место работы или учебы 
	МВД по Республике Ингушетия    

	Телефон
	нет

	9. Отношение к воинской обязанности (где состоит на воинском учете)
	военнообязанный, состоит на воинском учете в отделе военного комиссариата Республики Ингушетия по г.Назрань и Назрановскому району Республики Ингушетия

	10. Наличие судимости  (когда и каким судом был осужден, по какой статье УК РФ, вид и размер наказания, когда освободился)
	не судим

	11. Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого 
	паспорт серии 90 00 № 064 909, выдан 08 февраля 2001 года отделом внутренних дел Промышленного муниципального округа г.Владикавказ  

	 12. Иные данные о личности обвиняемого 
	отсутствуют  


в том, что он, являясь начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совершил вымогательство, то есть требование передачи чужого имущества под угрозой уничтожения чужого имущества, а равно под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего,  группой лиц по предварительному сговору с Цороевым М.М., с применением насилия, в целях получения имущества в особо крупном размере, при следующих обстоятельствах:

В неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, оперуполномоченный первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом управления Федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Ингушетия Цороев М.М. в ходе осуществления своей служебной деятельности получил информацию о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил Фазил Оглы возможно состоит в интимных отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности, которую он сообщил своему знакомому начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия) Хамхоеву Т.Ю.

После чего, в неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, Хамхоев Т.Ю. вступил в предварительный преступный сговор с 
Цороевым М.М. на совершение вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств под угрозой распространения сведений о его возможных интимных 
отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности.

Реализуя указанные преступные намерения, Цороев М.М., совершая 
совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на 
вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, для  определения наиболее удобного времени и места совершения вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств, примерно в период времени с 01 по 07 ноября 2016 года, на территории Республики Ингушетия, точные дата и место следствием не установлены, провел оперативно-розыскное мероприятие, предусмотренное пунктом 2 ст.6 Федерального закона от 12.08.1995 № 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности», - «наведение справок» в отношении Назарова А.Ф.О., в результате чего установил, что последний проживает в одной из квартир, расположенных в доме №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак Республики Ингушетия, установил время нахождения его по месту жительства, время выезда из дома, а также, что Назаров А.Ф.О. после 19 часов вечера 07 ноября 2016 года должен выйти из дома и поехать по своим личным делам.
Не позднее 07 ноября 2016 года, находясь на территории Республики 
Ингушетия, точное время и место следствием не установлено, Цороев М.М. 
сообщил Хамхоеву Т.Ю. указанную информацию о Назарове А.Ф.О., добытую им в ходе незаконного проведения указанных оперативно-розыскных мероприятий. 

Далее Хамхоев Т.Ю., совершая совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, вызвал к себе в служебный кабинет, расположенный на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, находящихся в его подчинении оперуполномоченных ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиева А.Б., Осмиева Х.М., Хамхоева А.З., Яндиева М.А., а также полицейского патрульно-постовой службы полиции ОМВД России по Назрановскому району Тамасханова Б.М., прикомандированного в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым в присутствии Цороева М.М., примерно в период времени с 18 часов 30 минут по 19 часов 07 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, устно поручил осуществить выезд к дому №24 по ул.Нефтяная в г.Карабулак Республики Ингушетия, где при обнаружении доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. и его автомобиль «Ауди А6». 

При этом, Хамхоев Т.Ю. умышленно утаил от подчиненных сотрудников информацию об истинных намерениях и в целях введения их в заблуждение 
сообщил им ложные сведения о том, что у Цороева М.М. имеется информация о причастности Назарова А.Ф.О. к незаконному обороту оружия и его доставление необходимо для проведения оперативно-розыскных мероприятий. 

После этого, выполняя указанное устное поручение Хамхоева Т.Ю., 
оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Х.М., 
Хамхоев А.З., Долгиев А.Б, Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., 
не осведомленные об истинных преступных намерениях Цороева М.М. и 
Хамхоева Т.Ю., примерно в 19 часов 07 ноября 2016 года, выехали на автомобилях к дому №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, однако, не обнаружив там Назарова А.Ф.О., вернулись обратно. 

09 ноября 2016 года оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия Осмиев Х.М., Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., выполняя вышеуказанное устное поручение 
Хамхоева Т.Ю. о доставлении Назарова А.Ф.О. и его автомобиля «Ауди А6» на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехали по месту жительства последнего в г.Карабулак, откуда примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, доставили на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О., а его автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками: «О002ВА/15», по указанию Хамхоева Т.Ю. перегнали на территорию, расположенную напротив дома №24 по ул. Ш. Костоева г.Назрань Республики Ингушетия, в котором проживает старший оперуполномоченный отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М.

Находившиеся в это время на территории ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7,  Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. сели в салон автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», в котором на заднем сиденье сидел незаконно доставленный Назаров А.Ф.О. с матерчатой маской на голове, где Хамхоев Т.Ю., действуя согласованно с Цороевым М.М., в целях исключения возможности обозрения Назаровым А.Ф.О. их внешности, примерно в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, надел на голову Назарова А.Ф.О. черный полиэтиленовый пакет и обвязал его липкой лентой в районе глаз.

Далее Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье указанного
автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, предъявил Назарову А.Ф.О. на прослушивание аудиозапись разговора интимного характера, происходящего якобы между Назаровым А.Ф.О. и неустановленной женщиной ингушской национальности, и потребовал признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и указанной женщиной, для того, чтобы в последующем потребовать от Назарова А.Ф.О. денежные средства за не распространение произведенной видеозаписи.

После отказа Назарова А.Ф.О. выполнить данные требования, Цороев М.М. в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, для принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить их незаконные требования, применил в отношении него физическое насилие, нанеся один удар неустановленным твердым тупым предметом в теменную часть головы Назарова А.Ф.О., вследствие чего Назаров А.Ф.О. испытал физическую боль.   

В то же время, Хамхоев Т.Ю., находившийся справа от Назарова А.Ф.О., 
совершая согласованные с Цороевым М.М. действия, в целях подавления возможности оказания Назаровым А.Ф.О. сопротивления, силой выкрутил руки 
Назарова А.Ф.О. назад и применил в отношении него специальное средство – металлические наручники, предназначенные в соответствии с п.3 ч.2 ст.21 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» для ограничения подвижности, надев и застегнув их на руки Назарова А.Ф.О. 

После чего Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье 
указанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, требуя у Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, для принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить их незаконные требования, умышленно применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения не менее 8 ударов в затылочную часть головы и 2 ударов в теменную часть, вследствие чего Назаров А.Ф.О. испытал физическую боль.   

Затем Хамхоев Т.Ю., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на заднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, потребовал от Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, угрожая сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и для принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить их незаконные требования, умышленно применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в правую часть лица Назарова А.Ф.О., от чего последний испытал физическую боль. 

Далее Хамхоев Т.Ю., продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и 
Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, находясь на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в салоне автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», понимая, что никто не может быть лишен своего имущества не иначе, как по решению суда, в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, потребовал у Назарова А.Ф.О. передать ему и Цороеву М.М. безвозмездно денежные средства в особо крупном размере 1 000 000 рублей, угрожая в случае невыполнения этих требований, разместить в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» предъявленную ему для прослушивания Цороевым М.М. аудиозапись разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, то есть распространить сведения, порочащие его честь и достоинство, угрожая сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и для принуждения Назарова А.Ф.О. к выполнению указанных требований, применил насилие в отношении Назарова А.Ф.О., путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в область голени правой ноги, от чего последний испытал физическую боль. 
После чего Назаров А.Ф.О., реально опасаясь угроз размещения в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» аудиозаписи разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, уничтожения имущества – автомобиля «Ауди А6», а также продолжения применения в отношении него физического насилия, заявил Хамхоеву Т.Ю. и Цороеву М.М., что согласен выполнить их требования о передаче денежных средств, попросив снизить требуемую сумму до 800 000 рублей, которую он сможет собрать в течение 1 месяца.  

В тот же период времени и в том же месте Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. 
согласились на указанную сумму и потребовали у Назарова А.Ф.О. безвозмездно передать им денежные средства в размере 800 000 рублей двумя частями по 400 000 рублей в течение одного месяца, с условием, что автомобиль «Ауди А6», и похищенные документы Назарова А.Ф.О. будут ему возвращены после того, как он передаст требуемую сумму денежных средств.

Затем Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. освободили Назарова А.Ф.О., который, не собираясь выполнять вышеуказанные незаконные требования, обратился в правоохранительные органы с заявлением о совершении в отношении него преступления, в связи с чем преступные действия Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю. были пресечены, а автомобиль марки «Ауди А6» стоимостью 676 666 рублей 66 копеек, незаконно изъятый у Назарова А.Ф.О., был обнаружен 07 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории домовладения, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, до №21.  

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное п. «б» ч.3 ст.163 Уголовного 
кодекса РФ, - вымогательство, то есть требование передачи чужого имущества под угрозой уничтожения чужого имущества, а равно под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего, группой лиц по предварительному сговору, с применением насилия, в целях получения имущества в особо крупном размере.
Он же, являясь начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с применением специальных средств, с причинением тяжких последствий, при следующих обстоятельствах:

Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с майор полиции Хамхоев Т.Ю. с 01 октября 2013 года назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия)

В соответствии с должностной инструкцией начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 08 июня 2016 года заместителем начальника (по оперативно работе) МВД по Республике Ингушетия, и положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденному приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. 

Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

В соответствии с пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях Российской Федерации сотрудники полиции вправе доставлять граждан в подразделение полиции в целях решения вопроса о задержании гражданина, установления личности гражданина, если имеются основания полагать, что он находится в розыске как скрывшийся от органов дознания, следствия или суда, либо как уклоняющийся от исполнения уголовного наказания, либо как пропавший без вести; для защиты гражданина от непосредственной угрозы его жизни и здоровью в случае, если он не способен позаботиться о себе либо если опасности невозможно избежать иным способом; в случае, если гражданин, находится в общественных местах в состоянии алкогольного, наркотического или иного токсического опьянения и утративших способность самостоятельно передвигаться или ориентироваться в окружающей обстановке, в медицинские организации; при выявлении административных правонарушений, дела о которых в соответствии со статьей 23.3 КоАП РФ рассматривают органы внутренних дел (полиция), либо административных правонарушений, по делам о которых в соответствии со статьей 28.3 КоАП РФ органы внутренних дел (полиция) составляют протоколы об административных правонарушениях, а также при выявлении любых административных правонарушений в случае обращения к ним должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы о соответствующих административных правонарушениях, - в служебное помещение органа внутренних дел (полиции).
Согласно 27.13 КоАП РФ, п.20 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 
№3-ФЗ «О полиции», ст.183 УПК РФ сотрудник полиции имеет право задерживать, изымать и доставлять в подразделение полиции транспортные средства в случаях необходимости пресечения нарушения правил эксплуатации, совершения административного правонарушения, если транспортное средство находится в розыске, а также, если транспортное средство имеет значение для уголовного дела.
Сотрудник полиции, в соответствии со ст.20 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», имеет право применять физическую силу, для пресечения преступлений и административных правонарушений, доставления в служебное помещение территориального органа или подразделения полиции, в помещение муниципального органа, в иное служебное помещение лиц, совершивших преступления и административные правонарушения, и задержания этих лиц, для преодоления противодействия законным требованиям сотрудника полиции.

Пунктом 3 ч.2 ст.21 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» установлены основания применения сотрудником полиции специальных средств в виде средств ограничения подвижности в случаях необходимости пресечения сопротивления, оказываемого сотруднику полиции, задержания лица, застигнутого при совершении преступления и пытающегося скрыться, для доставления в полицию, конвоирования и охраны задержанных лиц, лиц, заключенных под стражу, лиц, осужденных к лишению свободы, лиц, подвергнутых административному наказанию в виде административного ареста, а также в целях пресечения попытки побега, в случае оказания лицом сопротивления сотруднику полиции, причинения вреда окружающим или себе.

Таким образом, Хамхоев Т.Ю., наделенный организационно-распорядительными функциями, связанными с руководством трудовым коллективом ЦПЭ МВД по РИ, с формированием кадрового состава и определением трудовых функций работников, а также наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом, постоянно осуществляющим организационно-распорядительные функции, а также  представителя власти, уполномоченного осуществлять оперативно-розыскную деятельность. 
В неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, оперуполномоченный первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом управления Федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Ингушетия Цороев М.М. в ходе осуществления своей служебной деятельности получил информацию о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил Фазил Оглы возможно состоит в интимных отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности, которую он сообщил своему знакомому начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия) Хамхоеву Т.Ю.

После чего, в неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, Цороев М.М. вступил в предварительный преступный сговор с Хамхоевым Т.Ю. на совершение вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств под угрозой распространения сведений о его возможных интимных отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности.

Реализуя указанные преступные намерения, Цороев М.М., совершая 
совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на 
вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, для  определения наиболее удобного времени и места совершения вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств, примерно в период времени с 01 по 07 ноября 2016 года, на территории Республики Ингушетия, точные дата и место следствием не установлены, провел оперативно-розыскное мероприятие, предусмотренное пунктом 2 ст.6 Федерального закона от 12.08.1995 № 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности», - «наведение справок» в отношении Назарова А.Ф.О., в результате чего установил, что последний проживает в одной из квартир, расположенных в доме №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак Республики Ингушетия, установил время нахождения его по месту жительства, время выезда из дома, а также, что Назаров А.Ф.О. после 19 часов вечера 07 ноября 2016 года должен выйти из дома и поехать по своим личным делам.
Не позднее 07 ноября 2016 года, находясь на территории Республики 
Ингушетия, точное время и место следствием не установлено, Цороев М.М. 
сообщил Хамхоеву Т.Ю. указанную информацию о Назарове А.Ф.О., добытую им в ходе незаконного проведения указанных оперативно-розыскных мероприятий.  

Далее Хамхоев Т.Ю., совершая совместные и согласованные с 
Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, вызвал к себе в служебный кабинет, расположенный на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, находящихся в его подчинении оперуполномоченных ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиева А.Б., Осмиева Х.М., Хамхоева А.З., Яндиева М.А., а также полицейского патрульно-постовой службы полиции ОМВД России по Назрановскому району Тамасханова Б.М., прикомандированного в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым в присутствии Цороева М.М., примерно в период времени с 18 часов 30 минут по 19 часов 07 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что отсутствуют правовые основания для проведения как оперативно-розыскных мероприятий, так и проверочных мероприятий в рамках УПК РФ в отношении Назарова А.Ф.О., отсутствуют основания для его доставления в ЦПЭ МВД по РИ, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, отсутствуют основания для изъятия и доставления на территорию ЦПЭ МВД по РИ автомобиля «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., предусмотренные ст.27.13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, п.20 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», ст.183 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, а также отсутствуют основания для изъятия данного автомобиля в рамках оперативно-розыскного мероприятия – «Обследование помещений, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств», используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для выполнения задач и функций данного структурного подразделения МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремисткой направленности, вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, понимая, что незаконное доставление Назарова А.Ф.О. на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, повлечет существенное нарушение его прав, гарантированных ст.ст. 22, 27 и 45 Конституции Российской Федерации, на свободу и личную неприкосновенность, законно находиться на территории Российской Федерации, право свободно передвигаться, выбирать место пребывания, право на государственную защиту прав и свобод, осознавая, что незаконное изъятие автомобиля «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., существенно нарушит его право, предусмотренное ст.35 Конституции РФ, в соответствии с которым право частной собственности охраняется законом, каждый вправе иметь имущество в собственности, владеть, пользоваться и распоряжаться, никто не может быть лишен своего имущества иначе как по решению суда, а также повлечет тяжкие последствия в виде причинения Назарову А.Ф.О. значительного ущерба, нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, устно поручил осуществить выезд к дому №24 по ул.Нефтяная в г.Карабулак Республики Ингушетия, где при обнаружении доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. и его автомобиль «Ауди А6». 

При этом, Хамхоев Т.Ю. умышленно утаил от подчиненных сотрудников информацию об истинных намерениях и в целях введения их в заблуждение сообщил им ложные сведения о том, что у Цороева М.М. имеется информация о причастности Назарова А.Ф.О. к незаконному обороту оружия и его доставление необходимо для проведения оперативно-розыскных мероприятий. 

После этого, выполняя указанное устное поручение Хамхоева Т.Ю., 
оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Х.М., 
Хамхоев А.З., Долгиев А.Б, Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., не осведомленные об истинных преступных намерениях Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., примерно в 19 часов 07 ноября 2016 года, выехали на автомобилях к дому №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, однако, не обнаружив там Назарова А.Ф.О., вернулись обратно. 

09 ноября 2016 года оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия Осмиев Х.М., Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., выполняя вышеуказанное устное поручение 
Хамхоева Т.Ю. о доставлении Назарова А.Ф.О. и его автомобиля «Ауди А6» на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехали по месту жительства последнего в г.Карабулак, откуда примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, доставили на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О., а его автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками: «О002ВА/15», по указанию Хамхоева Т.Ю. перегнали на территорию, расположенную напротив дома №24 по ул. Ш. Костоева г.Назрань Республики Ингушетия, в котором проживает старший оперуполномоченный отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия Аспиев И.М.

Находившиеся в это время на территории ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7,   Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. сели в салон автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», в котором на заднем сиденье сидел незаконно доставленный Назаров А.Ф.О. с матерчатой маской на голове, где Хамхоев Т.Ю., действуя согласованно с Цороевым М.М., умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в целях исключения возможности обозрения Назаровым А.Ф.О. их внешности, примерно в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, надел на голову Назарова А.Ф.О. черный полиэтиленовый пакет и обвязал его липкой лентой в районе глаз, причинив тем самым последнему нравственные и физические страдания, унижая и умаляя его человеческое достоинство.

Далее Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье указанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, предъявил Назарову А.Ф.О. на прослушивание аудиозапись разговора интимного характера, происходящего якобы между Назаровым А.Ф.О. и неустановленной женщиной ингушской национальности, и потребовал признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и указанной женщиной, для того, чтобы в последующем потребовать от Назарова А.Ф.О. денежные средства за не распространение произведенной видеозаписи. 

После отказа Назарова А.Ф.О. выполнить данные требования, Цороев М.М. в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы в отношении Назарова А.Ф.О., предусмотренных ст.14.6 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ «О Федеральной службе безопасности», осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, в целях принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить вышеуказанные требования, применил в отношении него физическое насилие, нанеся один удар неустановленным твердым тупым предметом в теменную часть головы Назарова А.Ф.О., вследствие чего последний испытал физическую боль. 

В то же время, Хамхоев Т.Ю., находившийся справа от Назарова А.Ф.О., 
умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения специальных средств, предусмотренных ст.21 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, а также оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 того же Федерального закона, осознавая, что существенно нарушает право Назарова А.Ф.О., предусмотренное ст.22 Конституции РФ, на свободу и личную неприкосновенность, осознавая, что арест, заключение под стражу и содержание под стражей допускаются только по судебному решению, нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в целях подавления возможности оказания Назаровым А.Ф.О. сопротивления, силой выкрутил руки Назарова А.Ф.О. назад и применил в отношении него специальное средство – металлические наручники, предназначенные в соответствии с п.3 ч.2 ст.21 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» для ограничения подвижности, надев и застегнув их на руки Назарова А.Ф.О. 

После чего, Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье указанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, требуя у Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеет никаких оснований для применения физической силы в отношении Назарова А.Ф.О., предусмотренных ст.14.6 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ «О Федеральной службе безопасности», осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения не менее 8 ударов в затылочную часть головы и 2 ударов в теменную часть, вследствие чего Назаров А.Ф.О. испытал физическую боль. 

Затем Хамхоев Т.Ю., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на заднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, потребовал от Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, угрожая в противном случае сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в правую часть лица Назарова А.Ф.О., от чего последний испытал физическую боль. 

Далее Хамхоев Т.Ю., продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, находясь на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в салоне автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», понимая, что никто не может быть лишен своего имущества не иначе, как по решению суда, в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, потребовал у Назарова А.Ф.О. передать ему и Цороеву М.М. безвозмездно денежные средства в особо крупном размере 1 000 000 рублей, угрожая в случае невыполнения этих требований, разместить в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» предъявленную ему для прослушивания Цороевым М.М. аудиозапись разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, то есть распространить сведения, порочащие его честь и достоинство, угрожая сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и в целях принуждения Назарова А.Ф.О. к выполнению указанных требований, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, применил насилие в отношении Назарова А.Ф.О., путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в область голени правой ноги, от чего последний испытал физическую боль.  
После чего Назаров А.Ф.О., реально опасаясь угроз размещения в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» аудиозаписи разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, уничтожения имущества – автомобиля «Ауди А6», а также продолжения применения в отношении него физического насилия, заявил Хамхоеву Т.Ю. и Цороеву М.М., что согласен выполнить их требования о передаче денежных средств, попросив снизить требуемую сумму до 800 000 рублей, которую он сможет собрать в течение 1 месяца.  

В тот же период времени и в том же месте Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. согласились на указанную сумму и потребовали у Назарова А.Ф.О. безвозмездно передать им денежные средства в размере 800 000 рублей двумя частями по 400 000 рублей в течение одного месяца, с условием, что автомобиль «Ауди А6», и похищенные мобильный телефон и документы Назарова А.Ф.О. будут ему возвращены после того, как он передаст требуемую сумму денежных средств.

Также Хамхоев Т.Ю., продолжая совершать действия, явно выходящие за пределы полномочий, в тот же период времени, то есть примерно с 9 по 
13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, находясь на территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, при отсутствии законных оснований для изъятия автомобиля «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., предусмотренных ст.27.13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, п.20 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», ст.183 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, не имея оснований для изъятия данного автомобиля в рамках оперативно-розыскного мероприятия – «Обследование помещений, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств», существенно нарушая его права, гарантированные 
ст.35 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, дал незаконное устное поручение подчиненному старшему оперуполномоченному по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву А.З. о помещении вышеуказанного автомобиля марки «Ауди А6» на территорию двора дома №24 по ул. Ш. Костоева г.Назрань Республики Ингушетия, в котором проживает старший оперуполномоченный отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М.

Далее Хамхоев А.З., не осведомленный об преступных намерениях Хамхоева Т.Ю. и Цороева М.М. о совершении вымогательства в отношении Назарова А.Ф.О., однако, осознавая, что Хамхоев Т.Ю. дал ему заведомо незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома №24 по ул. Ш. Костоева г.Назрань Республики Ингушетия и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, в период времени примерно с 9 по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, выехал к указанному домовладению, где, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, не имея законных оснований для изъятия автомобиля «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., предусмотренные ст.27.13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, п.20 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», ст.183 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, а также оснований для его изъятия в рамках оперативно-розыскного мероприятия – «Обследование помещений, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств», грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поместил автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками: «О002ВА/15», принадлежащий Назарову А.Ф.О., на территорию двора дома №24 по ул. Ш. Костоева г.Назрань Республики Ингушетия, в котором проживает старший оперуполномоченный отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., тем самым существенно нарушил права Назарова А.Ф.О., гарантированные ст.35 Конституции РФ, в соответствии с которой право частной собственности охраняется законом, каждый вправе иметь имущество в собственности, владеть, пользоваться и распоряжаться, никто не может быть лишен своего имущества иначе как по решению суда.

Затем Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. освободили Назарова А.Ф.О., который, не собираясь выполнять вышеуказанные незаконные требования, обратился в правоохранительные органы с заявлением о совершении в отношении него преступления, в связи с чем преступные действия Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю. были пресечены, а автомобиль марки «Ауди А6» стоимостью 676 666 рублей 66 копеек, незаконно изъятый у Назарова А.Ф.О., был обнаружен 07 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории домовладения, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21.

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Хамхоева Т.Ю., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, с применением специальных средств, повлекли незаконное лишение свободы Назарова А.Ф.О. на протяжении 4 часов и соответственно существенное нарушение его прав и законных интересов, гарантированных ст.ст. 21, 22, 24, 25, 27, 35 и 45 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований доставления лиц в подразделения полиции, изъятия транспортных средств, применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, иностранных граждан, лиц без гражданства, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц, а также повлекли тяжкие последствия в виде причинения Назарову А.Ф.О. значительного материального ущерба в сумме 676 666 рублей 66 копеек.
Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное п.п. «а», «б», «в» ч.3 ст.286 Уголовного 
кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с применением специальных средств, с причинением тяжких последствий.

Он же, являясь начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совместно с Цороевым Мустафой Махмудовичем, состоящим в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом управления Федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Ингушетия, 09 ноября 2016 года, в период времени с 09 до 13 часов, более точное время следствием не установлено, находясь на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, д. 7, действуя умышленно группой лиц, договорившись между собой и имея умысел на тайное похищение паспорта и других важных личных документов Назарова Амила Фазил Оглы, осознавая противоправный характер своих действий, из корыстных побуждений, выражающихся в стремление к безвозмездному и заведомо противоправному присвоению чужого имущества для удовлетворения своих потребностей в нем, тайно от Назарова А.Ф.О., похитил из салона автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», принадлежащие Назарову А.Ф.О. важные личные документы: заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, а также водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В», выданное на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, которыми они распорядились по своему усмотрению.  

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное ч.2 ст.325 Уголовного кодекса Российской Федерации, - похищение у гражданина паспорта или другого важного личного документа.

Он же, являясь начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совершил грабеж, то есть открытое хищение чужого имущества, при следующих обстоятельствах: 

 09 ноября 2016 года, в период времени с 09 до 13 часов, более точное время следствием не установлено, Хамхоев Т.Ю., предполагая, что в кармане куртки 
незаконно доставленного на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова Амила Фазил Оглы находится мобильный телефон, внезапно решил совершить его открытое хищение.

Реализуя свои преступные намерения, Хамхоев Т.Ю. в тот же период времени, то есть с 09 до 13 часов 09 ноября 2016 года, подошел близко к Назарову А.Ф.О.,  сидящему на заднем сиденье автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», на территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, Назрань, ул. Оздоева, дом №7, и, пользуясь тем, что Назаров А.Ф.О. не способен принять меры к пресечению его противоправных действий, так как его руки застегнуты назад металлическими наручниками, а на голове находится черный полиэтиленовый пакет, обвязанный липкой лентой в районе глаз, ощупал руками куртку, надетую на Назарове А.Ф.О., тем самым обнаружил, что в левом внутреннем кармане его куртки находится мобильный телефон, и самостоятельно совершая с корыстной целью умышленные действия, направленные на безвозмездное изъятие чужого имущества, желая обратить похищенное в свою пользу, осознавая, что Назаров А.Ф.О., понимает противоправный характер его действий, открыто похитил мобильный телефон «Айфон 5С», с международным идентификатором мобильного оборудования – «359270068437660», стоимостью 8 264 рублей 60 копеек, принадлежащий Назарову А.Ф.О., достав его рукой из внутреннего левого кармана куртки, надетой на нем, которым распорядился по своему усмотрению. 

В результате совершения Хамхоевым Т.Ю. открытого хищения указанного мобильного телефона Назарову А.Ф.О. причинен значительный материальный ущерб в размере 8 264 рублей 60 копеек.

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное ч.1 ст.161 Уголовного кодекса Российской Федерации, - грабеж, то есть открытое хищение чужого имущества.

Он же, являясь начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий и повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения, при следующих обстоятельствах: 

Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с майор полиции Хамхоев Тимур Юсупович с 01 октября 
2013 года назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).

В соответствии с должностной инструкцией начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 08 июня 2016 года заместителем начальника (по оперативно работе) МВД по Республике Ингушетия, и положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. 

Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства Российской Федерации и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций, возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

В соответствии с ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, ст.27.3 Кодекса об административных правонарушениях Российской Федерации, ст.91 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, сотрудники полиции вправе задерживать лиц, подозреваемых в совершении преступления, лиц, в отношении которых избрана мера пресечения в виде заключения под стражу; совершивших побег из-под стражи; уклоняющихся от отбывания уголовного наказания; уклоняющихся от исполнения административного наказания в виде административного ареста; находящихся в розыске; в отношении которых ведется производство по делам об административных правонарушениях; при выявлении административных правонарушений, дела о которых в соответствии со статьей 23.3 КоАП РФ рассматривают органы внутренних дел (полиции); либо административных правонарушений, по делам о которых в соответствии со статьей 28.3 КоАП РФ органы внутренних дел (полиция) составляют протоколы об административных правонарушениях, а также при выявлении любых административных правонарушений в случае обращения к ним должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы о соответствующих административных правонарушениях; когда лицо застигнуто при совершении преступления или непосредственно после его совершения; когда потерпевшие или очевидцы укажут на данное лицо как на совершившее преступление; когда на этом лице или его одежде, при нем или в его жилище будут обнаружены явные следы преступления; при наличии иных данных, дающих основание подозревать лицо в совершении преступления, оно может быть задержано, если это лицо пыталось скрыться, либо не имеет постоянного места жительства, либо не установлена его личность, либо если следователем с согласия руководителя следственного органа или дознавателем с согласия прокурора в суд направлено ходатайство об избрании в отношении указанного лица меры пресечения в виде заключения под стражу. 
Сотрудник полиции, в соответствии со ст.20 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», имеет право применять физическую силу, для пресечения преступлений и административных правонарушений, доставления в служебное помещение территориального органа или подразделения полиции, в помещение муниципального органа, в иное служебное помещение лиц, совершивших преступления и административные правонарушения, и задержания этих лиц, для преодоления противодействия законным требованиям сотрудника полиции.

Таким образом, Хамхоев Т.Ю., наделенный организационно-распорядительными функциями, связанными с руководством трудовым коллективом ЦПЭ МВД по РИ, с формированием кадрового состава и определением трудовых функций работников, а также наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом, постоянно осуществляющим организационно-распорядительные функции, а также  представителя власти, уполномоченного осуществлять оперативно-розыскную деятельность. 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ, в рамках которого признана потерпевшей и допрошена Долиева М.М.  

14 июля 2016 года по делу в адрес заместителя начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротова А.Н. направлено поручение о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М.

15 июля 2016 года проведение указанных оперативно-розыскных мероприятий Боротовым А.Н. поручено ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Далее во исполнение указанного поручения начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. вместе с заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогиным С.А. и начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андреем Михайловичем прибыл на территорию ОМВД России по Сунженскому району, где в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, он и начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, устно опросили Долиеву М.М. по обстоятельствам совершенного 11 июля 2016 года разбоя на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и поняли, что она не собирается давать пояснения о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию.  

Далее 15 июля 2016 года, в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов, более точное время следствием не установлено, Беков М.И. и 
Хамхоев Т.Ю. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, устно опросили Долиеву М.М. по обстоятельствам совершенного разбоя 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и поняли, что она не собирается давать пояснения о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию.

В то же время, то есть в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, Хамхоев Т.Ю., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, действуя совместно и согласованно с Бековым М.И. для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», полагая, что Долиева М.М. причастна к его совершению, находясь в служебном кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, дом № 89, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, не имея правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в присутствии Бекова М.И., требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения, и применил в отношении нее физическое насилие, путем нанесения одного удара ладонью правой руки в область ее лица, тем самым причинив ей физическую боль, а после этого надел на ее голову полиэтиленовый пакет черного цвета, затянул его вокруг шеи Долиевой М.М., чем умышлено закрыл доступ кислорода к ее дыхательным путям, и, продолжая совершать преступные действия нанес ей не менее 5 ударов рукой, 2 из которых в область головы, а 3 в область лица, причиняя последней указанными действиями нравственные и физические страдания, унижая и умаляя ее человеческое достоинство.

Также в то же время, то есть в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, Беков М.И., находясь в служебном кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, дом № 89, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершённое преступление, и как следствие, показать себя в глазах руководства МВД по Республике Ингушетия заслуживающим положительной оценки в работе, действуя совместно и согласованно с Хамхоевым Т.Ю. для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», полагая, что Долиева М.М. причастна к его совершению, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, не имея правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования п.п. 5.1, 6, 11.5, 17.11 положения об отделе МВД России по Сунженскому району, в присутствии Хамхоева Т.Ю., требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения, и применил в отношении Долиевой М.М. физическое насилие, надев на ее голову полиэтиленовый пакет черного цвета, и, затянув его вокруг шеи Долиевой М.М., тем самым умышлено закрыл доступ кислорода к ее дыхательным путям, после чего нанес ей не менее 4 ударов рукой в область лица, причиняя указанными действиями последней нравственные и физические страдания, унижая и умаляя ее человеческое достоинство.

Не добившись указанными преступными действиями от Долиевой М.М. признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, Хамхоев Т.Ю. продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, вызвал находящихся в его подчинении заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. и начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., которым примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, находясь в служебном помещении, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, более точное место и время следствием не установлено, при отсутствии правовых оснований для задержания Долиевой М.М., предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ,  существенно нарушая ее права, гарантированные ст.ст. 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для принуждения Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, путем оказания на нее психологического давления, устно поручил вывезти Долиеву М.М. с территории ОМВД России по Сунженскому району и не отпускать ее до окончания предстоящего обыска по уголовному делу №16200135 в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Джабагиева, дом №15, квартира №8, в котором она проживает вместе со своим мужем Долиевым Магомедом Мухарбековичем.  

Хандогин С.А. и Безносюк А.М., выполняя заведомо незаконное поручение Хамхоева Т.Ю., примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, вывели Долиеву М.М. из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району и на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», доставили ее в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего освободили примерно в 20 часов 15 июля 2016 года.

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Хамхоева Т.Ю., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия и с угрозой его применения, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Долиевой М.М., гарантированных ст. 21, 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. 
№ 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы и задержания лиц, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения.

Он же, являясь начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с причинением тяжких последствий, при следующих обстоятельствах: 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.  

14 июля 2016 года по делу в адрес заместителя начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротова А.Н. направлено поручение о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М.

15 июля 2016 года проведение указанных оперативно-розыскных мероприятий Боротовым А.Н. поручено ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Во исполнение вышеуказанного поручения примерно в 17 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, Долиева Магомеда Мухарбековича, являющегося супругом Долиевой М.М., которого передали для проведения опроса старшему оперуполномоченному отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану Муссаевичу. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется правовых оснований для применения физической силы в отношении Долиева М.М., существенно нарушая его права, предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, дал незаконное устное указание подчиненному старшему оперуполномоченному отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову А.М. применить физическое насилие в отношении Долиева М.М. в случае его отказа дать признательные пояснения о совершенном разбое на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». 

Далее Беков А.М., убедившись в ходе устного опроса Долиева М.М., что он не собирается давать пояснения о своей причастности к указанному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, полагая, что Долиев М.М. причастен к разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно и осознанно совершая совместно и согласованно с Хамхоевым Т.Ю. действия, явно выходящие за пределы его полномочий, для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» путем принуждения Долиева М.М. к даче пояснений о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, не имея правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011  № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 1.3, 3.2, 3.12.1, 3.12.5 Должностной инструкции, в период времени примерно с 17 по 19 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, в кабинете №12, расположенном на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, применил в отношении Долиева М.М., руки которого были застегнуты неустановленным лицом металлическими наручниками, физическое насилие, путем нанесения множественных ударов твердым тупым предметом в область лица, туловища, рук и ног Долиева М.М., тем самым причинил ему телесные повреждения в виде ссадин: 1 в скуловой области справа, 2 в поясничной области слева, 1 на тыльной поверхности второго пальца правой кисти, 1 на передней поверхности левого коленного сустава, 1 в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава, а также кровоподтеки: 1 в скуловой области справа, 1 в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава, а после чего, в том же кабинете и в тот же период времени, умышленно и осознанно закрыл неустановленным предметом доступ кислорода в его дыхательные пути, и применил в отношении него электрический ток, источник которого следствием не установлен, что привело к острому нарушению дыхательной деятельности Долиева М.М. в результате конкурирующих причин: электротравмы и асфиксии в замкнутом пространстве, от которого примерно в 19 часов 15 июля 2016 года Долиев М.М. скончался в указанном кабинете №12 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Хамхоева Т.Ю., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Долиева М.М., гарантированных ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, тяжкие последствия в виде причинения смерти Долиеву М.М., существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка и оснований применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил преступление, предусмотренное п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса РФ – совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с причинением тяжких последствий.

Он же, являясь начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий и повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, при следующих обстоятельствах: 

Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с майор полиции Хамхоев Тимур Юсупович с 01 октября 2013 года назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия)

В соответствии с положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. 

Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства Российской Федерации и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций, возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Таким образом, Хамхоев Т.Ю., наделенный организационно-распорядительными функциями, связанными с руководством трудовым коллективом ЦПЭ МВД по РИ, с формированием кадрового состава и определением трудовых функций работников, а также наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом, постоянно осуществляющим организационно-распорядительные функции, а также  представителя власти, уполномоченного осуществлять оперативно-розыскную деятельность. 
20 декабря 2014 года в 17 часов 45 минут, в рамках расследования уголовного дела №14100106, возбужденного по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ, по факту производства неустановленным лицом выстрелов из автоматического огнестрельного оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, старшим дознавателем отделения дознания ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. по подозрению в совершении указанных преступлений в соответствии со ст.ст.91-92 УПК РФ задержан Аушев Магомед Мусаевич, который в ходе допроса в качестве подозреваемого не признался в совершении вышеуказанных противоправных деяний.

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, в период времени примерно с 17 часов 45 минут до 20 часов, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович,  которому стало известно о том, что Аушев М.М. не признается в совершении вышеуказанных преступлений, раскрытием которых занимаются сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что отсутствуют правовые для доставления Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, дал устное поручение подчиненным оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., Аспиеву И.М., Албогачиеву Я.А., Ельмурзиеву М.Б., 
Гирееву З.М. доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева Магомеда Мусаевича из ОМВД России по Назрановскому району Республики Ингушетия, расположенного в юго-восточной части кадастрового квартала г.Магас Республики Ингушетия.

Выполняя данное устное поручение, оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., Аспиев И.М., Албогачиев Я.А., Ельмурзиев М.Б., Гиреев З.М. выехали на служебных автомобилях в ОМВД России по Назрановскому району, откуда примерно в 20 часов 20 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, Аушева М.М., на голове которого находился полиэтиленовый пакет черного цвета, надетый в то же время на территории ОМВД России по Назрановскому району неустановленными оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и поместили его в служебный кабинет Безносюк А.М. №20, расположенный на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Далее, в то же время и в том же месте, то есть примерно в 20 часов 
20 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, в служебном кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах руководства МВД по Республике Ингушетия заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно совершая совместно и согласованно с оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. и Аспиевым И.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования  п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесения не менее 3 ударов правой ногой в паховую область Аушева М.М., вследствие чего последний испытал сильную физическую боль и ему причинены телесные повреждения в виде ссадины в паховой области слева и острого посттравматического орхоэпидидимита слева (воспаление ткани и придатка яичка), расценивающийся как легкий вред здоровью.
После этого, в тот же период времени и в том же месте, неустановленные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, превышая свои должностные полномочия, надели на голову Аушева М.М. второй полиэтиленовой, обвязав его вокруг головы в районе его глаз, связали его руки и ноги липкой лентой - скотчем, тем самым обездвижив его и исключив возможность оказания им сопротивления и обозрения лиц, совершающих в отношении него противоправные действия.   

Затем Безносюк А.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, продолжая совершать совместно и согласованно с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым И.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, находясь в том же кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, умышленно при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесении не менее 10 ударов каблуком неустановленного ботинка в голову, в результате чего Аушев М.М. испытал сильную физическую боль и получил закрытую черепно-мозговую травму с ушибом головного мозга легкой степени, расценивающуюся как вред средней степени, и гематому (скопление крови) в лобной области головы, а также нанес не менее 6 ударов руками и ногами в область тела Аушева М.М., тем самым причинив ему телесные повреждения в виде ушиба мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функций (болезненность и ограничение движений), 4 ссадин в области левого коленного сустава.   

Далее Аспиев И.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, продолжая совершать совместно и согласованно с Хамхоевым Т.Ю. и Безносюк А.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, находясь в том же кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, умышленно при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесения твердым тупым предметом не менее 10 ударов в область спины и ног Аушева М.М., в результате чего последний испытал сильную физическую боль и получил телесные повреждения в виде травматического ушиба правой почки, расценивающийся как легкий вред здоровью, множественных ссадин на нижних конечностях, а также нанес неустановленным твердым тупым предметом не менее 1-го удара в затылочную часть головы Аушева М.М.

Не добившись вышеуказанными противоправными действиями от Аушева М.М. пояснений о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия передали Аушева М.М. сотрудникам ОМВД России по Назрановскому району для водворения в изолятор временного содержания. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Хамхоева Т.Ю., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Аушева М.М., гарантированных ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия.

Он же, исполняя обязанности начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий и повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с угрозой применения насилия, при следующих обстоятельствах: 

Приказом МВД по Республике Ингушетия от 03 ноября 2011 года №241 л/с капитан полиции Хамхоев Тимур Юсупович назначен исполняющим обязанности по должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

В соответствии с Типовым положением о центрах (группах) по противодействию экстремизму министерств внутренних дел, главных управлений, управлений внутренних дел по субъектам Российской Федерации, утвержденным приказом Министерства внутренних дел Российской Федерации от 31 октября 2008 года №942, ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является самостоятельным оперативным подразделением МВД по Республике Ингушетия в пределах компетенции реализующим функции Министерства внутренних дел Российской Федерации в области противодействия экстремизму. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обязаны в своей деятельности руководствоваться Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, международными договорами Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России, а также положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Основными задачами ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, проведение оперативно-розыскных, профилактических и иных мероприятий, направленных на защиту законных интересов личности, общества и государства в области противодействия экстремизму. Основными функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является организация и непосредственное проведение оперативно-розыскных и профилактических мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений экстремистской направленности, а также выявлению и установлению лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, осуществление в пределах компетенции мер по предупреждению и пресечению деятельности организованных групп и преступных сообществ (преступных организаций) экстремистской направленности. 

ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия возглавляет начальник, который обязан осуществлять непосредственное руководство деятельностью Центра и несете персональную ответственность за ненадлежащее выполнение возложенных на него задач и функций, вносить руководству МВД по Республике Ингушетия предложения по структуре и штатной численности Центра, предложения о назначении на должность и освобождении от должностей сотрудников подразделения, предложения о поощрении либо привлечении к дисциплинарной ответственности сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает профессиональную подготовку кадров, воспитание личного состава Центра, соблюдение им законности и служебной дисциплины.  

Таким образом, Хамхоев Т.Ю., наделенный организационно-распорядительными функциями, связанными с руководством трудовым коллективом ЦПЭ МВД по РИ, с формированием кадрового состава и определением трудовых функций работников, а также наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом, постоянно осуществляющим организационно-распорядительные функции, а также  представителя власти, уполномоченного осуществлять оперативно-розыскную деятельность. 
18 мая 2012 года, в период времени с 08 до 10 часов, более точное время следствием не установлено, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило устное сообщение о том, что Яндиев Руслан Зуятдинович и Дакиев Адам Магомет-Салиевич угрожают жизни и здоровью Куштова Тимура Магомедовича.

Далее, в то же время, то есть в период времени с 08 до 10 часов 18 мая 2012 года, оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., умышленно совершая совместно и согласованно с не менее 5 неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе,  не имея никаких оснований для проведения проверки и оперативно-розыскных мероприятий по вышеуказанному сообщению о преступлении, так как в соответствии Положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия оперуполномоченные данного подразделения МВД по Республике Ингушетия правомочны проводить проверки и оперативно-розыскные мероприятия только по преступлениям экстремистской и террористической направленности, а указанное сообщение о преступлении не относится к таковой категории и более того не было зарегистрировано в книге учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях территориального органа внутренних дел в порядке, установленном Приказом МВД РФ от 1 марта 2012 г. № 140 «Об утверждении Административного регламента Министерства внутренних дел Российской Федерации предоставления государственной услуги по приему, регистрации и разрешению в территориальных органах Министерства внутренних дел Российской Федерации заявлений, сообщений и иной информации о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях», выехали по месту работы Яндиева Р.З. и Дакиева А.М-С., а именно в административное здание эксплутационно-производственного управления «Назраньгаз» (далее – ЭПУ «Назраньгаз»), по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом № 7, для их задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Прибыв по указанному адресу, Аспиев И.М. и неустановленные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не были одеты в форменную одежду сотрудников органов внутренних дел и не имели знаков различия, а лица закрыты матерчатыми масками, имея при себе служебное огнестрельное оружие, прошли к территории ЭПУ «Назраньгаз», и примерно в 10 часов, более точное время следствием не установлено, находясь напротив административного здания ЭПУ «Назраньгаз», по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом № 7, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы их полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, грубо нарушая требования ст. 5 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, не назвав свои должность, звание, фамилию, не предъявив служебное удостоверение, не сообщив причину и цель обращения, не разъяснив причину задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не сообщая о том, что они являются сотрудниками полиции, не имея оснований для задержания Дакиева А.М-С. и его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, установленных  пунктами 13-15 ч.1 ст.13, ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ч.1 ст.27.2, ст.27.3 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, ст.91 УПК РФ, незаконно потребовали от Дакиева А.М-С. проехать вместе с ними в неизвестное место, и после его отказа выполнить их незаконные требования и его просьбы снять маски, представиться и предъявить служебные удостоверения, Аспиев И.М., продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, не имея оснований для применения физической силы в отношении Дакиева А.М-С., установленных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, грубо нарушая порядок применения физической силы, регламентированный ст.19 того же Федерального закона, не сообщив Дакиеву А.М-С., что в отношении него предполагается применение физической силы, и о том, что он является сотрудником полиции, не предупредив о своем намерении, в то же время и в том же месте, применил в отношении него физическое насилие путем нанесения металлическим прикладом неустановленного автоматического оружия не менее 2 ударов в область головы, и не менее 2 ударов в область лица Дакиева А.М-С., в результате чего последний испытал сильную физическую боль и получил множественные гематомы мягких тканей головы и лица. 
В то же время и в том же месте, то есть примерно в 10 часов, напротив административного здания «Назраньгаз», по адресу: Республика Ингушетия, 
г. Назрань, ул. Кавказская, дом № 7, Аспиев И.М. умышленно совершая совместно и согласованно с неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, не имея никаких законных оснований для применения специальных средств, предусмотренных ст.21 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, в целях подавления возможности оказания Дакиевым А.М-С. сопротивления применил в отношении него специальное средство – металлические наручники, предназначенные в соответствии с п.3 ч.2 ст.21 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» для ограничения подвижности, надев и застегнув их на руки Дакиева А.М-С.

После чего, Аспиев И.М. продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, совместно с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, при отсутствии законных оснований для доставления Дакиева А.М-С. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, примерно в 10 часов 30 минут 18 мая 2012 года, на неустановленном автомобиле марки «ВАЗ-2114» доставил Дакиева А.М-С., на голове которого находился черный полиэтиленовый пакет, надетый в салоне указанного автомобиля неустановленным лицом, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, где поместил его в служебный кабинет без номера на втором этаже указанного здания, в котором незаконно лишая свободы при отсутствии предусмотренных законом оснований для задержания, предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ, умышленно содержал его примерно до 17 часов 18 мая 2012 года, то есть период времени, превышающий 6 часов, применяя в отношении него с неустановленными лицами физическое насилие, путем нанесения множественных ударов твердым тупым предметом в область туловища и ног, требуя сообщить о месте нахождении Яндиева Р.З. и вызвать его по телефону, незаконно требуя признаться в причастности преступлений, совершенных на территории Республики Ингушетия. 

Далее, примерно в период времени с 15 по 17 часов 18 мая 2012 года, исполняющий обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович, находясь в служебном кабинете без номера на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто и ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, грубо нарушая принципы деятельности полиции, установленные главой 2 того же Федерального закона, грубо нарушая требования п.п. 3, 15.1, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, существенно нарушая права 
Дакиева А.М-С., гарантированные ст.ст. 21, 22, 33, 45 Конституции Российской Федерации, осознавая, что действует за пределами возложенных на него полномочий, высказал лично Дакиеву А.М-С. угрозы применения в отношении него физического насилия, в случае его обращения в правоохранительные органы по факту его задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в случае заявления им угроз в адрес Куштова Т.М., которые Дакиев А.М-С. воспринял реально и опасался их выполнения.
Далее после обращения коллег Дакиева А.М-С. в ОМВД России по г.Назрань о совершении в отношении него противоправных действий и подписания Дакиевым А.М-С. расписки, представленной ему неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об отсутствии каких-либо претензий к сотрудникам ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, последний был освобожден примерно в 17 часов 18 мая 2012 года.

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Хамхоева Т.Ю., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с угрозой применения насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов 
Дакиева А.М-С., гарантированных ст.ст. 21, 22, 33, 45 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с угрозой применения насилия. 

Он же, являясь оперуполномоченным отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму центра по противодействию экстремизму криминальной милиции при МВД по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий и повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения, при следующих обстоятельствах:  
Приказом МВД по Республике Ингушетия от 05 мая 2009 года №102 л/с старший лейтенант милиции Хамхоев Тимур Юсупович с 16 апреля 2009 года назначен должность оперуполномоченного отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму центра по противодействию экстремизму криминальной милиции при МВД по Республике Ингушетия (далее - ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).
В соответствии с Типовым положением о центрах (группах) по противодействию экстремизму министерств внутренних дел, главных управлений, управлений внутренних дел по субъектам Российской Федерации, утвержденным приказом Министерства внутренних дел Российской Федерации от 31 октября 2008 года №942, ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является самостоятельным оперативным подразделением МВД по Республике Ингушетия в пределах компетенции реализующим функции Министерства внутренних дел Российской Федерации в области противодействия экстремизму. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обязаны в своей деятельности руководствоваться Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, международными договорами Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России, а также положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Основными задачами ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, проведение оперативно-розыскных, профилактических и иных мероприятий, направленных на защиту законных интересов личности, общества и государства в области противодействия экстремизму. Основными функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является организация и непосредственное проведение оперативно-розыскных и профилактических мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений экстремистской направленности, а также выявлению и установлению лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, осуществление в пределах компетенции мер по предупреждению и пресечению деятельности организованных групп и преступных сообществ (преступных организаций) экстремистской направленности. 

Таким образом, Хамхоев Т.Ю., наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц, не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, постоянно осуществляющим функции представителя власти. 

14 мая 2010 года, примерно в 01 часов, на автодороге сообщением 
«с. Экажево – с. Сурхахи» Назрановского района Республики Ингушетия неустановленные лица с применением огнестрельного оружия произвели множественные выстрелы в автомобиль марки «ВАЗ-217030», в котором находился начальник криминальной милиции ОВД по г.Карабулак Нальгиев Ильяс Вахаевич, после чего скрылись в неизвестном направлении. 

По данному факту 20 мая 2010 года Назрановским межрайонным следственным отделом следственного управления Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по Республике Ингушетия возбуждено уголовное дело №10500023 по признакам преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ. 

05 августа 2010 года, примерно в 5 часов 30 минут, более точное время следствием не установлено, неустановленные сотрудники правоохранительных органов в количестве не менее 5 человек,  вооруженные автоматическим оружием, превышая свои должностные полномочия, проникли в домовладение, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, 
с. Сурхахи, пер. Ленинградский №6, в котором проживает Муцольгов Зелимхан Баширович со своей семьей, откуда его, связав руки и надев на голову черный полиэтиленовый пакет, примерно в 6 часов того же дня доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, и поместили в служебное помещение без номера, расположенное на первом этаже указанного здания, в котором Хамхоев Т.Ю., умышленно совершая совместно и согласованно с оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым Исой Муссаевичем и неустановленными сотрудниками правоохранительных органов, действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, незаконно лишая свободы Муцольгова З.Б. при отсутствии предусмотренных законом оснований для задержания, предусмотренных п.п. 7-10 ст. 11 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», ст.27.3 Кодекса об административных правонарушениях Российской Федерации, ст.91 уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, умышленно содержал его примерно до 11 часов 10 августа 2010 года, то есть период превышающий 5 суток.  
Одновременно с этим, в период времени примерно с 09 до 18 часов 07 августа 2010 года, более точное время следствием не установлено, в том же служебном помещении без номера, расположенном на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, Хамхоев Тимур Юсупович, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно продолжая совершать совместно и согласованно Аспиевым И.М. и неустановленными сотрудниками правоохранительных органов действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.ст. 12-13 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», существенно нарушая права Муцольгова З.Б., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершению покушения на жизнь начальника криминальной милиции ОВД по г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича, произошедшего 14 мая 2010 года, о лицах, причастных к этому и к другим преступлениям, совершенным на территории Республики Ингушетия, неоднократно заявил в адрес Муцольгова З.Б. угрозы применения в отношении него насилия, который последний воспринял реально и опасался их выполнения, и применил в отношении него физическое насилие путем нанесения ему не менее 10 ударов ногами во внутреннюю поверхность обеих бедер, и не менее 2 ударов ногой в область паха, в результате чего Муцольгов З.Б. испытал сильную физическую боль, и получил телесные повреждения в виде множественных обширных гематом по внутренней поверхности обоих бедер. 

   Далее, в тот же период времени и в том же месте, то есть примерно с 09 до 18 часов 07 августа 2010 года, более точное время следствием не установлено, в служебном помещении без номера, расположенном на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, Аспиев Иса Муссаевич, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно продолжая совершать совместно и согласованно Хамхоевым Т.Ю. и неустановленными сотрудниками правоохранительных органов действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.ст. 12-13 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», существенно нарушая права Муцольгов З.Б., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершению покушения на жизнь начальника криминальной милиции ОВД по г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича, произошедшего 14 мая 2010 года, о лицах, причастных к этому и к другим преступлениям, совершенным на территории Республики Ингушетия, неоднократно заявил в адрес Муцольгова З.Б. угрозы применения в отношении него насилия, который последний воспринял реально и опасался их выполнения, и применил в отношении него физическое насилие, а именно подпрыгивая на спине лежащего на полу Муцольгова З.Б. нанес не менее 3-х ударов одновременно двумя ногами в область спины, а также не менее 2-х ударов в область левого плеча Муцольгова З.Б., в результате чего последний испытал сильную физическую боль, и получил множественные ссадины в области спины и на нижней трети левого предплечья.     

После этого, применение физического насилия в отношении Муцольгова З.Б. продолжено неустановленными сотрудниками правоохранительных органов путем подключения с использованием проводов к конечностям Муцольгова З.Б. электрического тока, однако, не добившись от него выполнения вышеуказанных незаконных требований, примерно в 11 часов 10 августа 2010 года он был вывезен и освобожден в с. Нестеровское Сунженского района Республики Ингушетия. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Хамхоев Т.Ю., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия и угрозой применения насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Муцольгова З.Б., гарантированных ст. 21, 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений ст.ст. 2, 3, 4, 5 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», определяющих принципы и правовую основу деятельности милиции, права и обязанности граждан и сотрудников милиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, задержания лиц, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч. 3 ст. 286 Уголовного кодекса Российской Федерации - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения.

Он же, с 10 июля 2004 года являясь согласно приказу отряда милиции особого назначения при МВД по Республике Ингушетия от 15 июля 2004 года 
№ 47 стажером по должности милиционера-бойца оперативного взвода батальона специального назначения при МВД Республике Ингушетия, в период времени с 09 до 18 часов 08 сентября 2004 года, более точное время следствием не установлено, имея умысел на использование заведомо подложного документа, находясь в помещении негосударственного образовательного учреждения высшего образования «Институт экономики и правоведения г.Назрань», расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, Гамурзиевский административный округ, ул. Магистральная, д. 1, в целях скорейшего получения диплома о высшем образовании, умышленно, понимая и осознавая, что он предоставляет заведомо подложный документ, представил с заявлением о переводе в указанное учебное заведение, изготовленную неустановленным лицом, при неустановленных обстоятельствах подложную академическую справку серии АВ №1429738, с регистрационным номером 974 от 17 июля 2004 года, согласно которой с 1999 по 2004 года он обучался по уголовно-правовой специальности на заочном отделении Московского открытого социального университета, в котором он фактически обучение не проходил.    
10 сентября 2004 года на основании указанной справки приказом ректора НОУ ВО «Институт экономики и правоведения г.Назрань» Холохоева С.Т. № 174 от 10 сентября 2004 года Хамхоев Т.Ю. зачислен на 6 курс юридического факультета заочного отделения НОУ ВО «Институт экономики и правоведения 
г. Назрань» и 11 мая 2005 года НОУ ВО «Институт экономики и правоведения г.Назрань» ему выдан диплом серии ВСВ №1428839, с регистрационным номером 1248, с присуждением квалификации юрист по специальности «юриспруденция», который Хамхоев Т.Ю., имея корыстный умысел, представил в МВД по Республике Ингушетия в целях придания видимости о получении им высшего образования.  

Своими умышленными действиями Хамхоев Т.Ю. совершил 
преступление, предусмотренное ч. 3 ст. 327 (в редакции Федерального закона от 08.12.2003 № 162-ФЗ) Уголовного кодекса Российской Федерации  - использование заведомо подложного документа.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного п. «б» ч.3 ст.163 УК РФ являются:
- показания подозреваемого Хамхоева Тимура Юсуповича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2004 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с октября 2013 года. В его должностные обязанности входит организация и руководство процессом осуществления оперативно-розыскной деятельности по выявлению, предупреждению и пресечению преступлений, отнесённых законом к компетенции органов внутренних дел.

В сентябре 2016 года, точную дату не помнит, к нему на работу приехал его знакомый сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. В ходе данной встречи Цороев Мустафа сообщил ему, что располагает оперативной информацией о возможной причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы, проживающего в Республике Ингушетия. Характер данной информации свидетельствовал о возможно имевших место ранее фактах сбыта огнестрельного оружия указанным лицом жителям Чеченской Республики и Республики Дагестан. Со слов Цороева Мустафы, в целях проверки данной информации, он осуществлял оперативно-розыскные мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., в том числе оперативно-розыскное мероприятие - «прослушивание телефонных переговоров». Мотивом обращения Цороева Мустафы к нему (Хамхоеву Т.Ю.), была необходимость оказания помощи со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заключавшейся в организации задержания данного гражданина в момент незаконной перевозки оружия и боеприпасов и последующей его доставки в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для производства опроса. Учитывая ранее сложившиеся взаимоотношения с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия, и имевшие место ранее совместные оперативные мероприятия, он (Хамхоев Т.Ю.) выразил свое согласие оказать необходимую помощь в задержании данного лица с поличным. Цороев Мустафа пояснил, что информацию о местонахождении данного лица, его передвижениях и иные значимые сведения он будет предоставлять в процессе взаимодействия. Он (Хамхоев Т.Ю.) поручил своим сотрудникам, а именно Долгиеву Ахмеду и Осмиеву Хасану оказывать необходимую помощь Цороеву Мустафе для осуществления запланированных оперативно-розыскных мероприятий.  

После этого, Цороев Мустафа вместе с Долгиевым Ахмедом и Осмиевым Хасаном осуществили «разведку адреса» Назарова А.Ф.О., то есть они, передвигаясь совместно на автомашине, осмотрели жилой квартал места жительства Назарова А.Ф.О. в г. Карабулак. Мероприятия по задержанию Назарова А.Ф.О. откладывались всякий раз по причине отсутствия своевременной информации о преступной деятельности объекта, то есть каждый раз, со слов Цороева Мустафы, они не успевали вовремя его задержать и всякий раз узнавали значимую информацию со значительным опозданием, что не позволяло должным образом задокументировать эти факты. 

7 ноября 2016 года, он (Хамхоев Т.Ю.) с Цороевым Мустафой обговорили вопросы, связанные с задержанием Назарова А.Ф.О. На следующий день, то есть 8 ноября 2016 года Цороев Мустафа сообщил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у Назарова А.Ф.О. в его личном автомобиле имеется приобретенный пистолет, который он собирается вывезти в Чеченскую Республику для сбыта. Однако проводить в этот день какие-либо мероприятия они не стали, так как Цороев Мустафа сообщил Долгиеву Ахмеду, что Назаров А.Ф.О. в этот день выходить из дома не собирается. 

В итоге подчиненные ему (Хамхоеву Т.Ю.) сотрудники, то есть Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Осмиев Х.М. и Тамасханов Б.М. «выстроились» под задержание Назарова А.Ф.О. только 9 ноября 2016 года. Цороев Мустафа осуществлял координацию их передвижений исходя из располагаемой им информации, которую он получал в процессе проводимых оперативно-технических мероприятий, то есть он говорил его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненным сотрудникам в каком месте находится Назаров А.Ф.О., как и на чём он передвигается. В тот день, то есть 09 ноября 2016 года, указанные сотрудники задержали Назарова А.Ф.О., в момент его посадки в свой автомобиль «Ауди А6» в г. Карабулак. 

Сразу после задержания Назаров А.Ф.О. был доставлен во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. К этому моменту в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета, принадлежащего Долгиеву Ахмеду Башировичу. В процессе беседы с Назаровым А.Ф.О. ему задавались вопросы о причастности к незаконному приобретению и сбыту оружия, посредниках и так далее. Беседу осуществлял непосредственно сам Цороев Мустафа, который показывал Назарову А.Ф.О. свидетельствующие о наличии у Назарова А.Ф.О. интимной связи с замужней женщиной. Ему (Хамхоеву Т.Ю.) это известно со слов самого Цороева Мустафы, который объяснял это необходимостью оказать психологическое воздействие на Назарова А.Ф.О. с целью получения от него необходимой информации о его посредниках при организации сбыта оружия и боеприпасов. Находившиеся у Назарова А.Ф.О. документы после задержания были переданы Цороеву Мустафе. Мобильный телефон модели «Айфон 5» Назарова А.Ф.О. находится у Цороева Мустафы.  

В итоге, в результате беседы Цороев Мустафа не смог получить какой-либо значимой информации, в связи с чем, он (Хамхоев Т.Ю.) поинтересовался у Цороева Мустафы, что дальше делать с этим азербайджанцем. Цороев Мустафа сказал, что автомобиль Назарова А.Ф.О. возвращать не надо, так как он якобы договорился с ним, что автомобиль будет возвращен только после того, как Назаров А.Ф.О. сообщит значимую информацию в отношении посредника при незаконных сбытах оружия. 

Беседа с Назаровым А.Ф.О. проводилась не в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а в автомобиле Долгиева Ахмеда, находившегося во дворе. Во время беседы Цороев Мустафа садился в данный автомобиль и разговаривал с Назаровым А.Ф.О.

Во время беседы Цороева Мустафы с Назаровым А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) находился в основном в своем рабочем кабинете, расположенном на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом несколько раз он (Хамхоев Т.Ю.) выходил во двор и наблюдал за их беседой издалека. 

После этого Назаров А.Ф.О. был отпущен, каких-либо иных оперативных               мероприятий с его участием они больше не проводили. При этом, кто из его                 подчиненных сотрудников вывез Назарова А.Ф.О. за пределы территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно.

О том, что в отношении Назарова А.Ф.О. применялось физическое насилие, и вымогали у него денежные средства, ему ничего не известно. Он сам не проводил беседу с Назаровым А.Ф.О., денежные средства у него не вымогал, угрозы                      физической расправы к нему не высказывал. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. О том, что данный автомобиль  отогнан к домовладению Аспиева Исы ему сказал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан. Возле домовладения Аспиева Исы данный автомобиль простоял несколько часов. Затем по его (Хамхоева Т.Ю.) указанию его загнали на территорию домовладения Аспиева Исы, где автомобиль простоял 3-4 дня. Кому он (Хамхоев Т.Ю.) давал такое указание, он не помнит. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и  создаёт определённые неудобства. В этой связи он (Хамхоев Т.Ю.) несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы он забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место, без разницы, лишь бы освободить двор домовладения Аспиева Исы. При этом Цороев Мустафа каждый раз говорил, что у него нет времени заниматься этим вопросом. 
С 11 ноября 2016 года он находится в отпуске. Во время нахождения в отпуске он (Хамхоев Т.Ю.) был вызван в ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, где встретил Цороева Мустафу. Последнего он попросил забрать вышеуказанный автомобиль и вернуть его законному владельцу. Однако Цороев Мустафа сообщил ему, что он в связи с загруженностью на работе не может заняться этим вопросом, пообещал ему вернуть его, как только освободиться. После этого он (Хамхоев Т.Ю.) неоднократно звонил Цороеву Мустафе, однако он не отвечал. По этой причине он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, проживающего рядом с Аспиевым Исой, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что он согласился. В этот же день один из его подчиненных сотрудников, по его (Хамхоева Т.Ю.) требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако может показать его место расположения.         

Как было оформлено взаимодействие между ним и Цороевым М.М. в части проведения совместных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он не знает. О том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с сотрудником УФСБ России по РИ Цороевым Мустафой будут проводить мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) устно докладывал лично своему руководству – заместителю начальника полиции по оперативной работе Боротову Алишеру Номозовичу.

Дальнейшее взаимодействие с Цороевым Мустафой по проведению оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О. было прекращено по инициативе Цороева М.М., к нему (Хамхоеву Т.Ю.) Цороев Мустафа больше не обращался о проведении каких-либо действий с Назаровым А.Ф.О.   

Том №25 л.д.23-31; 

- протокол проверки показаний на месте от 06 декабря 2016 года, согласно которому по предложению подозреваемого Хамхоева Т.Ю. проведена проверка его показаний. В ходе данного следственного действия Хамхоев Т.Ю. указал дорогу к зданию Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. 

Там, подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ и пояснил, что необходимо пройти на задний двор. Подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на участок, расположенный слева от заднего выхода из здания ЦПЭ в задний двор, где 9 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада-Приора» после доставления Назарова А.Ф.О. во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В этот день, к моменту доставления Назарова А.ФО. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета. Данный автомобиль принадлежит сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву Ахмеду Башировичу. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. марки «Ауди А6» сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и создаёт определённые неудобства. В этой связи он несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы тот забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место. При этом, Цороев Мустафа каждый раз говорил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у него нет времени заниматься этим вопросом, в связи с чем, он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что тот согласился. В этот же день один из его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненных сотрудников, кто именно не помнит, по его требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако сможет показать его место расположения.         

Далее, по указанной подозреваемым Хамхоевым Т.Ю. дороге, участники следственного действия направились в сторону Центр-Камаза г.Назрань, проехали вдоль ул. Железнодорожной, а затем повернули налево на проезжую часть 
ул. М. Котиева. Доехав до домовладения №21 по ул. М. Котиева, по указанию подозреваемого Хамхоева Т.Ю. остановились. Здесь Хамхоев Т.Ю. указал на дом №21 и пояснил о том, что в этом домовладении проживает его родственник Накостоев Р.Р., где последний хранит автомобиль марки Ауди А6. 

Затем, участники следственного действия, с письменного разрешения Накостоевой Любы Савбановны, через открытую металлическую калитку прошли во двор домовладения №21, где установлено, что слева от ворот расположен двухэтажный дом, справа от входа расположен навес, под которым обнаружен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков. Передняя часть автомобиля обращена в сторону дома. При наружном осмотре какие-либо повреждения не обнаружены. Со слов подозреваемого Хамхоева Т.Ю. именно этот автомобиль был изъят у Назарова А.ФО. 09 ноября 2016 года и передан на хранение Накостоеву Р.Р.

Том №25 л.д.32-44;

- протокол обыска от 07 декабря 2016 года, согласно которому в ходе проведения обыска в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21, во дворе указанного дома обнаружен и изъят автомобиль марки «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О., изъятый у него 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.47-51;

- протокол осмотра предметов от 14 декабря 2016 года, согласно которому на территории следственного управления Следственного комитета России по Республике Ингушетия произведен осмотр автомобиля марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. На момент осмотра на кузове данного автомобиля отсутствуют таблички государственных регистрационных знаков. Данный автомобиль имеет 4 колеса, стекла автомобиля целые, кузов целый, цвета кузова – темный, салон автомобиля без повреждений, внутри багажного отсека автомобиля обнаружены две таблички государственных регистрационных знаков – «о002ва/15», а также кобура черного цвета из под пистолета. Каких-либо документов на имя Назарова А.Ф.О. в автомобиле не обнаружено. 

Том №26 л.д. 72-79;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Хамхоев Т.Ю.) подтверждает полностью показания данные им 06 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 181-186; 

- протокол очной ставки от 16 марта 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемыми Хамхоевым Т.Ю. и Цороевым М.М., последний показал, что знаком с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и что от дачи дальнейших показаний отказывается. 


Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. показал, что еще до задержания он был знаком с Цороевым М.М., как с сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия, с которым они взаимодействовали несколько лет. При обсуждении о наличии оперативной информации в отношении Назарова А.Ф.О. о его причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов он (Хамхоев Т.Ю.) не говорил Цороеву М.М. о том, что давно знает Назарова А.Ф.О. и что у него имеется оперативная информация в отношении него, что в отношении него сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проводятся оперативно-розыскные мероприятия.  


На вопрос о том, кому принадлежала инициатива проведения оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) показал, что  поддерживает ранее данные показания, ответ на указанный вопрос, содержался в ранее данных им показаниях.


Далее от дачи показаний он (Хамхоев Т.Ю.) отказывается, так как Цороев М.М. не дает показаний на очной ставке.   

Том №28 л.д. 36-41;

- показания потерпевшего Назарова Амила Фазил Оглы о том, что он является гражданином Республики Азербайджан, занимает пост заместителя уполномоченного представителя совета Всероссийского Азербайджанского конгресса по Северо-Кавказскому Федеральному округу. В период с 2006 года по настоящее время проживает на территории Республики Ингушетия, там же занимается частными строительными работами. Некоторые друзья его называют по имени Амин. 
В квартире, расположенной по в адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, квартира №3, проживает один с апреля 2016 года, данную квартиру он арендует у Падиева Бекхана, проживающего с ним по соседству на втором этаже этого девятиэтажного дома. В настоящее время работает мастером участка на строящемся девятиэтажном жилом доме, расположенном рядом с местом его проживания.       

9 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он вышел из подъезда многоквартирного дома, в котором он проживает, во двор, где на стоянке находился принадлежащий ему автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками «О 002 ВА 15/RUS». В это время на территории автостоянки он заметил автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, государственные регистрационные знаки которого он не помнит.  Подойдя к своему автомобилю «Ауди А6», он сел в салон, завел двигатель и вышел из него обратно, чтобы покурить. В этот момент вышеуказанный автомобиль марки «Лада-Приора» подъехал к его автомобилю и заблокировал его спереди. После чего из этого автомобиля вышли трое мужчин в масках с прорезями для глаз и рта. Далее мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, подошел к нему и предъявил на обозрение служебное удостоверение. Он (Назаров А.Ф.О.) также предъявил им свои документы – паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение. Данные документы проверили и положили на переднюю часть салона автомобиля «Лада Приора». Затем один из них, а именно тот, который вышел через правую переднюю пассажирскую дверь автомобиля марки «Лада-Приора», подошел к нему, предъявил ему на обозрение служебное удостоверение, и предложил проехать с ними в отдел полиции. На это он (Назаров А.Ф.О.) дал добровольное согласие и сел на заднее сиденье их автомобиля марки «Лада-Приора». Одновременно с этим, один из них сел за руль его автомобиля. 

Далее они выехали на автомобильную дорогу сообщением «г.п. Сунжа – 
г. Назрань» и направились в сторону г. Назрань. Когда они доехали до места, называемого в народе «пятачок», мужчина, находившийся рядом с ним на заднем сиденье, потребовал опустить голову вниз, что он (Назаров А.Ф.О.) и сделал. Он же снял со своей головы маску и надел ее на его (Назарова А.Ф.О.) голову, так что прорези для глаз и рта располагались на затылке головы. Примерно через 30 минут езды автомобиль остановился. 
После остановки автомобиля все вышли из салона. Затем в салон сели двое мужчин, один сел на переднее правое пассажирское сиденье, а второй справа от  него (Назарова А.Ф.О.). Тот, кто сидел справа от него, потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) опустил голову, после чего с его головы была снята маска и был надет черный полиэтиленовый пакет. Тот же мужчина, который сидел справа от него, обвязал в районе лба данный пакет на голове скотчем, сделав два или три оборота вокруг. По его мнению, пакет на его голову был надет, чтобы он не видел людей, которые будут общаться с ним, угрожать и применять в отношении него насилие, а также чтобы он не знал, где находится. Также данный пакет был надет на него, чтобы он испугался и согласился на условия преступников. Действия по надеванию пакета унизило его честь и достоинство, приносило ему моральные страдания, это привело его в беспомощное состояние.  

Далее тот, который сидел на переднем правом пассажирском сиденье, позвонил девушке по имени Залина и на русском языке сказал буквально следующее: «Отправь мне этот разговор по WatsApp(у)». При этом он (Назаров А.Ф.О.) уточнил, что телефонные гудки он не слышал, также не слышал разговор оппонента, то есть разговор человека, который якобы общался мужчиной по телефону. Примерно через 2-3 минуты послышался звук, поступившего смс-сообщения. Затем послышался смонтированный разговор между ним (Назаровым А.Ф.О.) и незнакомой ему женщиной, то есть интимный разговор, который он ранее вел по мобильному телефону со своими знакомыми девушками, был подогнан под разговор с незнакомой ему женщиной. После окончания данного разговора, мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, на русском языке потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) сказал о том, что на аудиозаписи его голос, что он (Назаров А.Ф.О.) отказался делать, несмотря на то, что это был его (Назарова А.Ф.О.) голос. Затем этот мужчина неожиданно нанес ему удар твердым тупым предметом в теменную область головы, а именно в середину теменной области головы. По ощущениям было похоже, что ударили чем-то железным предметом, от чего он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Этот удар был нанесен именно с передней части салоны, с района правого переднего пассажирского сидения. Туда же он (Назаров А.Ф.О.) и толкнул рукой бьющего его мужчину. Из поведения преступников следовало, что указанный удар с передней стороны был нанесен для того, чтобы испугать его и впоследствии принудить к исполнению их требований, то есть, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) на видео подтвердил, что состоит с женщиной ингушской национальности. После чего  мужчина, находившийся от него (Назарова А.Ф.О.) справа на заднем пассажирском сиденье, силой выкрутил его руки за спину и надел на них наручники, чтобы он не сопротивлялся. Когда ему силой закручивали руки назад, он чувствовал физическую боль. Наручники были сильно зажаты на руках, от чего он испытывал физическую боль, то есть от браслетов, которые очень плотно сомкнули его руки. После того, как на него были надеты наручники, это привело его в беспомощное состояние, он не мог сопротивляться или попытаться убежать. Наручники были надеты примерно через 40 минут, как остановился автомобиль марки «Лада Приора». Кто именно надел их ему неизвестно, но уверен, что их надел тот, кто сидел справа от него. Когда на него надевали наручники, он не чувствовал, чтобы тот, который сидел на переднем пассажирском сиденье, делал какие-то телодвижения в отношении него (Назарова А.Ф.О.). 
Затем, тот же мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, нанес ему одним за другим не менее шести ударов твердым тупым предметом в теменную и затылочную область головы. Из этих 6 ударов 2 удара были нанесены в теменную область голову, после того, как он опустил автоматически голову от боли вниз, следующие 4 удара попали в затылок. Похоже было, что он бил железным предметом, по ощущениям было похоже, что его он бьет металлическим магазином от пистолета. Все 6 ударов были нанесены подряд без промедлений и пауз, быстро. От ударов он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Далее, этот же мужчина сообщил ему, что он на видеокамеру должен сказать несколько слов. На его (Назарова А.Ф.О.)  вопрос: «Какие слова?» - он сообщил, назвав имя одной женщины - Падиева, что он должен сказать, что она состоит с ним в половых отношениях и что она принимает медицинский препарат с наименованием «Лирика». Он (Назаров А.Ф.О.), в свою очередь, сообщил ему, что не будет этого делать. Он (Назаров А.Ф.О.) спросил у них: «как я могу этого, если я ничего не видел и ничего не знаю про это». На что впереди сидящий сказал: «я тебя заставлю узнать это». И после этих слов мужчина, сидевший на переднем пассажирском сиденье, нанес ему еще не менее четырех ударов твердым тупым предметом в затылочную область головы. Затем мужчина, сидевший с ним рядом на заднем пассажирском сиденье, сказал ему следующее: «Сейчас они тебя отвезут в лес, а потом подожгут твой автомобиль! Ты не знаешь, с кем ты связался! Лучше скажи эти слова и работай дальше!». В ответ он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что лучше умрет, чем испортит кому-то судьбу. Далее со стороны мужчины, сидевшего рядом с ним, он (Назаров А.Ф.О.) почувствовал сильный удар в правую часть лица. После этого удара из его правого уха пошла кровь и он (Назаров А.Ф.О.) начал терять сознание. После того как он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что ему плохо, мужчина, сидевший рядом с ним, снял с его рук наручники. Затем по его (Назарова А.Ф.О.) просьбе он дал ему сигарету и разрешил покурить, приподняв пакет до уровня носа. Затем он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что болеет сахарным диабетом и если не примет лекарственный препарат под названием «Амарил», он потеряет сознание. После, мужчина, сидевший рядом с ним, вышел из автомобиля и вернулся обратно через 10-15 минут с указанным лекарственным препаратом и бутылкой воды и он (Назаров А.Ф.О.) смог его употребить.
Далее тот, мужчина, который сидел рядом с ним справа, потребовал у него передать им денежные средства в размере 1 000 000 рублей, если это не будет сделано, то они разместят вышеуказанную аудио запись в сети Интернет, и сожгут автомобиль «Ауди А6», и он же нанес ему (Назарову А.Ф.О.) удар ногой в область голени правой ноги.
Примерно в это время его телефон модели «Айфон 5с» с абонентским номером 89188150006 у него (Назарова А.Ф.О.) в кармане куртки обнаружил и забрал мужчина, сидевший справа от него и применявший в отношении него насилие, и требовавший денежные средства. Это произошло тогда, когда он сидел с пакетом на голове и с наручниками на руках, в салоне автомобиля после остановки автомобиля. Имей данного телефона – 35 927006 843766 0. 

Далее он (Назаров А.Ф.О.), поняв, что указанные лица просто так его не отпустят, что они могут сжечь его автомобиль и могут разместить эту смонтированную аудиозапись в интернете, в его голову пришла мысль обхитрить их. Мужчине, находившемуся рядом с ним справа на заднем пассажирском сиденье, он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что сможет достать денежные средства, но только в размере 800 000 рублей, пообещав найти данные денежные средства в течение одного месяца. После чего он вышел из автомобиля, сообщив ему (Назарову А.Ф.О.), что он поговорит с кем-то, одновременно с ним также вышел тот, кто сидел на переднем пассажирском сиденье. Буквально через 10 минут они вернулись и сообщили ему, что на его предложение они согласны. Одновременно с этим тот, кто сидел справа от него сказал буквально следующее: «Ты меня понял? Закрой тему и иди дальше работать! Выйдем с тобой на связь через 10 дней!». О том, что они согласны говорил и тот, который находился в передней части автомобиля и тот, который сидел справа от него. Кроме того, они сказали, что автомобиль и документы возвратят ему после того, как он (Назаров А.Ф.О.) передаст им требуемую сумму. Затем, они оба покинули салон автомобиля, и он (Назаров А.Ф.О.) находился в автомобиле сам один.


Примерно через полчаса в автомобиль сели несколько мужчин, и автомобиль начал движение. Затем водитель автомобиля громко включил музыку и продолжил движение. Примерно через 30 минут автомобиль остановился и один из них потребовал от него выйти из автомобиля. В связи с тем, что у него  (Назарова А.Ф.О.) было плохое самочувствие от причиненных ему телесных повреждений, он (Назаров А.Ф.О.) попросил их помочь выйти из автомобиля. После чего один из них взял его за левую руку и помог выйти. Далее кто-то из них снял с его головы черный полиэтиленовый пакет и указал ему на автодорогу, ведущую в с.п. Плиево. В этот момент они находились на расстоянии примерно 50 метров от указанной автодороги на участке поля. При этом все трое указанных мужчин находились в черных масках с прорезями для глаз. 
После того как он (Назаров А.Ф.О.) поднял голову, впереди автомобиля Лада-Приора он также увидел заднюю часть четырех дверного автомобиля марки «Нива» серебристого цвета. Далее, автомобиль Лада-Приора направился в сторону с.п. Ачалуки,  а в какую сторону направился автомобиль марки «Нива», он не заметил, в связи с тем, что у него в это время было плохое самочувствие. Дойдя до указанной автодороги сообщением «с.п. Ачалуки – г. Карабулак», он (Назаров А.Ф.О.) начал голосовать и буквально через несколько минут остановилась автомашина «Газель-бортовой», водитель которого отвез его в с.п. Плиево и высадил рядом с переездом, расположенным по центральной улице, где его ожидал друг Эмиль. Последнего он вызвал в пути следования в с.п. Плиево посредством мобильной связи, а именно позвонил ему примерно в 15 часов 20 минут со своего мобильного телефона «Нокиа» с абонентским номером – 8 (928) 919-90-99. Далее Эмиль отвез его домой на своем автомобиле «Газель-пассажирский». 
Немного позже, в связи с ухудшением состояния здоровья, его сосед Падиев Бекхан отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в 
г. Назрань, где ему была оказана медицинская помощь. Медицинским работникам, оказывавшим ему помощь, он сообщил, что упал. Несмотря на их уговоры остаться в больнице, он приехал домой. При этом преступники на связь с ним не выходили, автомобиль марки «Ауди А6» и его документы (его паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение) они не возвратили. 

Сразу же в правоохранительные органы с заявлением о совершении преступления он не обратился, так как боялся применения физического насилия со стороны преступников, так как предполагал, что они могут быть сотрудниками правоохранительных. Однако, потом он решил обратиться по этому поводу в Следственный комитет, не смотря на все опасения. 

Опознать по внешности лиц, которые в отношении него совершили противоправные действия, он не сможет. Однако, он постарается опознать по голосу двух лиц, которые применяли в отношении него насилие, и требовали денежные средства.  

В январе 2016 года вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» ему отдали в счет погашения долга в размере 750 000 рублей. Через несколько дней он (Назаров А.Ф.О.) переоформил данный автомобиль на имя своего друга Исрофилова Эльгюн Джаваншир Оглы. Фактически собственником данного автомобиля являюсь он (Назаров А.Ф.О.). Мобильный телефон модели «Айфон 5» он купил примерно год назад в ТД «21 ВЕК» за денежную сумму в размере 30 000 рублей. 
Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №Р4213996 от 23.10.2010 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, уверенно показал, что именно этот его заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан, был похищен у него 09 ноября 2016 года. Данный паспорт им был предъявлен и передан 09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, одному из сотрудников полиции во дворе дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, который вместе с другими сотрудниками полиции увез его. В этом паспорте находилось его водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В». Тогда, 09 ноября 2016 года, когда они ехали, когда на нем еще не было маски, он (Назаров А.Ф.О.) видел его паспорт в передней части салона автомобиля марки «Лада Приора», на котором его везли. Когда его уже отпускали 09 ноября 2016 года, двое мужчин, находившихся в салоне автомобиля, которые применяли к нему насилие и требовали денежные средства в сумме 800 000 рублей, сказали ему, что отдадут документы (паспорт и водительское удостоверение) после того, как он принесет деньги в сумме 800 000 рублей. Кража данных документов создало массу неудобств, в том, что без паспорта он может поехать на родину в Азербайджан, не может передвигаться на автомобиле из-за отсутствия водительского удостоверения, для него указанные документы были важны.  
Он уверен, что один и тот же мужчина нанес ему удары по голове в затылок и в теменную часть головы 09 ноября 2016 года, когда он сидел в автомобиле марки «Лада Приора». Он уверен в этом потому, что у него был один и тот же голос, это он может сказать с уверенностью, сидел он переднем пассажирском сиденье, требования этого мужчины были одними и теми же, предмет, которым он бил был один и тот же по ощущениям. Когда он его бил на переднем водительском сиденье никого не было, о чем было понятно в связи с отсутствием в районе водительского сиденья шума и звуков, со стороны водительского сиденья никто не шевелился, никто его не толкал, и никто удары не наносил. Он (Назаров А.Ф.О.) способен определить, где находится мужчина в салоне автомобиля, если даже не видит ничего.      
Всех угроз, высказанных в его адрес вышеуказанными двумя преступниками в салоне автомобиля «Лада Приора», он (Назаров А.Ф.О.) реально, опасался их, он опасался, что они сожгут его автомобиль, боялся, что они распространят аудиозапись интимного характера.

Требования преступников заключались в том, что он (Назаров А.Ф.О.) должен им передать денежные средства в размере 1 000 000 рублей, потом до 800 000 рублей, за то, чтобы не опубликуют аудио разговор интимного характера в интернет сети, который якобы произошел между ним (Назаровым А.Ф.О.) и неизвестной ему женщиной, угрожая в случае не выполнения этих требований, разместить аудио запись в интернете и сжечь автомобиль. Требования были заявлено именно мужчиной, который, находился справа от него на заднем сиденье, а когда они уже сели в салон автомобиля  обратно, они оба сказали, что согласны снизить сумму до 800 000 рублей, они же оба озвучивали последствия, в случае невыполнения их условий. 

Он никогда не занимался незаконным оборотом оружия, он никогда не был причастен в какой-либо степени к незаконному обороту оружия, боеприпасов, взрывных устройств и взрывных веществ. Он никогда не привлекался к уголовной ответственности. А кобура, обнаруженная в его автомобиле, была найдена им где-то, и он решил ее положить в салон. Ни один вопрос, касающийся оружия и боеприпасов, преступниками ему задан не был. 

В результате незаконного изъятия 09 ноября 2016 года автомобиля марки «Ауди А6», ему причинен ущерб, так как автомобиль был незаконно изъят и находился неизвестно где три-четыре недели, это ему причинило ущерб на сумму стоимости этого авто, все это время он был лишен возможности владеть и пользоваться этим автомобилем, фактически данный автомобиль был у него похищен. Этот ущерб является для него (Назарова А.Ф.О.) значительным. 

Ему также причинен материальный ущерб в результате похищения мобильного телефона «Айфон» 09 ноября 2016 года. Данный телефон был похищен 09 ноября 2016 года, когда он сидел в салоне данного автомобиля, после его остановки. Он (Назаров А.Ф.О.) знал, что данный телефон похищается, так как ощущал руку, проникающую в карман куртки. 

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     
- протокол проверки показаний на месте от 25 февраля 2017 года, согласно которому проведена проверка показаний на месте потерпевшего  Назарова А.Ф.О. по уголовному делу №16560044. 


Проверкой показаний на месте установлено: по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участвующие лица проехали к месту указанному потерпевшим, а именно выехали от административного здания следственного отдела по г.Карабулак следственного управления Следственного комитета Российской Федерации и прибыли к указанному Назаровым А.Ф.О. многоэтажному дому, расположенному по адресу: г.Карабулак, ул. Нефтяная, 24. При этом расстояние от здания следственного отдела по г.Карабулак до дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак составило 1220 метров. 

Находясь возле дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года он как обычно встал, вышел на работу. Когда подходил к своей машине он заметил тонированную машину – «Лада Приора», черного цвета.  

Далее потерпевший Назаров А.Ф.О. рукой указал на двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак и показал, что его автомобиль находился там, где в настоящее время стоит палатка, он подошел к своей машине, завел ее, и вышел обратно покурить, и заметил, что «Лада Приора» подъехала к нему, и из нее вышло трое лиц в масках. Ему показали удостоверение какое-то, далее он по их просьбе сел в их автомобиль и они направились в сторону г.Назрань. Он сел в их машину, и они выехали из двора дома и на проезжую часть. Из них один сел в его машину. 

Затем потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в сторону «пятачка» г.Карабулак, где ему надели маску.  

После этого по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак в сторону г.Назрань по ул.Осканова г.Карабулак.     

По ходу движения по ул. Осканова г.Карабулак потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на продуктовый магазин, который находится по адресу: ул.Осканова, дом 93, г.Карабулак, располагается с правой стороны, если двигаться из г.Карабулак в г.Назрань. При этом расстояние от дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак до дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак составляет 1290 метров. 

После этого потерпевший Назаров А.Ф.О. указал рукой на ул.Осканова, в направление в сторону г. Сунжа, и пояснил, что они приехали с этой стороны в сторону г.Назрань. Затем, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на асфальтированную проезжую часть дороги ул.Осканова и показал, что автомобиль остановился именно там, где в настоящее время находится автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», то есть напротив продуктового магазина, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Осканова, 93. Он помнит, что когда ему надевали маску, один из находившихся в салоне выходил из автомобиля. Зачем он выходил ему неизвестно. 

Вслед за этим потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в с.п. Плиево, где он укажет место, где его высадили 09 ноября 2016 года. 

Затем по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №93 по ул. Осканова, г.Карабулак в 
с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия. Приехав в с.п. Плиево, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Далее по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия съехали с указанной автомобильной дороги в восточное направление по проселочной дороге без какого-либо покрытия. После того, как участники следственного действия проехали 152 метров от автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал о необходимости остановки автомобиля. При этом расстояние от дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак до места, куда приехали и остановились участники следственного действия в с.п. Плиево, составляет 19 300 метров.  

В 09 часов 47 минут видеозапись возобновляется. После чего Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, его привезли сюда, он (Назаров А.Ф.О.) был в пакете и плохо себя чувствовал. Те, кто его привез, сказали ему выйти. В связи с тем, что он себя плохо чувствовал, один из них подошел и помог ему выйти. Он (Назаров А.Ф.О.) вышел, и перед тем как снять с него пакет, ему сказали, что через 10 дней человек подойдет к нему. Потом сняли пакет с него и сказали не смотреть  на них. Как сняли пакет, он увидел троих. На его просьбу один из них дал ему две сигареты. Один из них показал ему дорогу, сказал, что дорога идет в сторону с.п. Плиево. Когда они уже сели в машину, чтобы уехать, он посмотрел в их сторону.  

После чего потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на дорожный указатель, находящийся рядом с автомобильной дорогой, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, и пояснил, что тогда он увидел, что там стоит автомобиль «Нива», серебристого цвета, номер он его не заметил. Они уехали. Куда ехал автомобиль «Нива» он не заметил, он заметил, что автомобиль «Лада Приора» уехал в сторону с.п. Средние Ачалуки. Потом он сел, начал ребятам звонить, чтобы попросить помощь, чтобы забрали его. Некоторые не отвечали. Потом дозвонился брату, но он дорогу не знал сюда. Потом, он (Назаров А.Ф.О.) вышел самостоятельно пешком к дороге.  

Затем, потерпевший указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, в сторону с.п. Плиево, и показал, что он по дороге пошел в ту сторону. В это время ехал автомобиль марки «Газель», который ехал со стороны с.п. Средние Ачалуки и остановился на его просьбу. Он сел в этот автомобиль марки «Газель», водитель которого довез его до переезда в с.п. Плиево, где его ждал брат. Там он сел в автомобиль к брату и поехал домой. 

После чего, Назаров А.Ф.О. указал на автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», и показал, что именно здесь остановился автомобиль «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, из которого его высадили. Но передняя часть автомобиля находилась в сторону автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Они здесь развернулись и стали здесь. Он выходил из автомобиля с правой стороны. Стоя именно здесь, он заметил находившийся неподалеку автомобиль марки «Нива». Лица этих людей он не видел. Их было трое. Государственные регистрационные знаки автомобилей он  не заметил.    

В ходе проведения проверки показаний на месте определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря.   

Том №27 л.д. 214-225;

- протокол следственного эксперимента от 01 августа 2017 года, согласно которому с целью проверки возможности нанесения людьми, находящимися на правом пассажирском сиденье и задней сиденье в салоне автомобиля марки «Лада Приора», кузов седан, ударов в область головы потерпевшего Назарова А.Ф.О., также в целях проверки возможности определения Назаровым А.Ф.О. местонахождения людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на его голове черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем – прозрачной липкой лентой, и для уточнения данных, имеющих значение для расследования уголовного дела, проведен следственный эксперимент. 


В ходе следственного эксперимента установлено, что в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидящего посередине заднего сиденья автомобиля марки «Лада Приора», возможно нанести удар сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля. При этом не представляется возможным нанести удар в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидя на правой части заднего сиденья автомобиля «Лада Приора», то есть с правой стороны от Назарова А.Ф.О. 


Также установлено, что Назаров А.Ф.О. может определять местонахождение людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на голове Назарова А.Ф.О. черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем и закрывающего глаза. 

Том №30 л.д.113-121;

- показания подозреваемого Цороева Мустафы Махмудовича о том, что с 2004 года работает в Управлении ФСБ России по Республике Ингушетия. С 2004 года по 2012 год состоял в должности помощника дежурного коменданта. С 2012 года состоит в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом, имеет звание старший лейтенант. В его должностные обязанности входит осуществление оперативно-розыскных мероприятий по линии защиты конституционного строя и по борьбе с терроризмом. При выполнении должностных обязанностей руководствуется ФЗ «О федеральной службе безопасности» и ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности». В ходе осуществления своей служебной деятельности бывают случаи, когда он совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводит оперативно-розыскные мероприятия по установлению, опросу лиц, по наведению справок. 

Из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему знакомы начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, Яндиев Магомед и Ахмед Долгиев, так как они встречались при разных обстоятельствах по работе, с ними у него только служебные отношения. В начале ноября 2016 года им (Цороевым М.М.) была получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. осуществляет незаконный оборот оружия, а именно у него была информация о том, что Назаров А.Ф.О. продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, о чем им было устно доложено своему руководителю Низамутдинову В.Р. Последний сказал ему, чтобы навел по данному факту справки для подтверждения информации. 

В целях наведения справок он поехал к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю., который сказал, что у них тоже есть информация в отношении Назарова А.Ф.О., что они давно наблюдают за ним. При данном разговоре Тимур сказал, что он хорошо его знает, что означало, что ему известно о том, что Назаров занимается торговлей оружия и что они продолжают работать в этом направлении. Он попросил Хамхоева Т.Ю., что если информация о незаконном обороте оружия подтвердится, то он будет на связи. 

Через 1-2 дня после указанного разговора, точную дату не помнит, ему  позвонил Хамхоев Тимур и попросил подъехать к нему на работу. Он (Цороев М.М.) на своей машине поехал в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, потом зашел во двор, ему дежурный сказал, что Тимур находится на заднем дворе. На заднем дворе он (Цороев М.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. В автомобиле сидели Хамхоев Тимур и мужчина с повязкой или шапкой на голове, то есть с закрытыми глазами. Тимур сидел на заднем сидении справой стороны, мужчина сидел слева от него, то есть слева от Хамхоева Тимура. Оба сидели на заднем сидении. Он (Цороев М.М.) сел на переднее пассажирское место. В указанное время Тимур Назарова о чем-то расспрашивал. В салоне автомобиля «Лада Приора» он (Цороев М.М.) увидел паспорт Назарова А.Ф.О.. Естественно узнав Назарова, так как наводил по нему справки, ему (Цороеву М.М.) стало интересно, действительно ли он торгует оружием и поэтому стал его опрашивать. Кем он работает, откуда он, чем он занимается. Он (Цороев М.М.) начал задавать Назарову вопросы, связанные с продажей оружия. Назаров А.Ф.О. отрицал факт его причастности к торговле оружия. Поскольку у него (Цороева М.М.) была информация, что Назаров приобретает оружие, продает оружие, о том, что он продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, и что он в настоящее время искал оружие, автомат. В связи с этой информацией, он (Цороев М.М.) стал задавать ему вопросы, действительно ли он продавал оружие, покупал ли оружие, связан ли с оружием. На эти вопросы он ему отвечал отрицательно. Назаров все отрицал. В указанное время, когда он (Цороев М.М.) задавал ему вопросы, Тимур в указанное время «ковырялся» в телефоне азербайджанца «Айфон 5с». После указанного расспроса азербайджанца он (Цороев М.М.) вышел из машины и подошел к Тимуру. Когда он (Цороев М.М.) к нему подошел он (Хамхоев Тимур) дал ему прослушать имеющиеся в телефоне азербайджанца аудиозаписи, а именно голосовые сообщения общения с женщиной. Когда позже они спросили у азербайджанца, чей голос на аудиозаписях, он сказал, что это голос жены его квартиранта по имени Вахидат. Разговор на аудиозаписях был интимного характера, и по аудиозаписям было видно, что азербайджанец состоит с этой женщиной в интимной связи. Потом они (Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю.) обратно сели в машину и дав ему прослушать аудиозаписи с его телефона стали его спрашивать, что это за разговоры, кто она такая. Записи воспроизводил Тимур, так как телефон был у него. В указанное время он (Цороев М.М.) сидел на переднем пассажирском месте, а Тимур сидел рядом с азербайджанцем на заднем сидении справа. Когда они дали ему прослушать указанные аудиозаписи и стали его расспрашивать, что это за женщина, откуда она, азербайджанец ответил, что это жена хозяина квартиры, где он живет, и что фамилия женщины Падиева. Затем Тимур стал спрашивать, что у вас за такое общение, как он (Назаров А.Ф.О.) может общаться с чужой женой, не стыдно ли ему. После этих вопросов он (Цороев М.М.) и Тимур вышли из машины, а затем пошли в кабинет Тимура. Азербайджанец оставался в машине. В кабинете Тимура они стали обсуждать то, что азербайджанец отрицает свое отношение к обороту огнестрельного оружия. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что если будет в дальнейшем какая-либо информация по оружию, чтобы он связался с ним (Цороевым  М.М.), чтобы они вместе смогли поработать с Назаровым. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что он не знает, что нужно дальше делать с азербайджанцем, на что Тимур сказал, что он знает, что с ним нужно делать. Затем он (Цороев М.М.) уехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия к себе на работу. 

После этого, примерно через 1-2 недели после указанной встречи с азербайджанцем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Ахмед Долгиев попросил его о встрече. Когда они встретились, Долгиев Ахмед стал ему говорить, что Хамхоев Тимур просит его (Цороева М.М.) поехать и забрать машину. На что он (Цороев М.М.) ответил, что он не знает о какой машине идет речь. Он (Цороев М.М.) стал задавать вопросы Долгиеву А.Б. о какой машине идет речь, откуда ее нужно забрать, на что Долгиев А.Б. сказал, что ему (Цороеву М.М.) все объяснит Хамхоев Тимур.

Он (Цороев М.М.) не стал звонить Тимуру, поскольку не знал, о чем идет речь. Он сказал Ахмеду, что позвонит  Тимуру, однако ввиду загруженности по работе у него (Цороева М.М.) не было времени на это, он был очень занят. 

 В отношении Назарова А.Ф.О. он (Цороев М.М.) проводил только одно оперативно-розыскное мероприятие – наведение справок, он не составлял какую-либо документацию, оперативные дела по проводимому оперативно-розыскному мероприятию, он лишь хотел навести на Назарова коллег, 

Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он и Хамхоев Тимур беседовал с Назаровым, он видел Долгиева Ахмеда и водителя Хамхоева Тимура по имени Бекхан, которые никакого участия в беседе с Назаровым не принимали.  

В ходе наведения справок в отношении Назарова А.Ф.О., ему стало известно, где примерно живет Назаров, что он пользуется автомобилем марки «Ауди А6». После первой встречи с Тимуром, когда он поделился с ним информацией по указанному лицу, в тот же день вечером ему позвонил Долгиев Ахмед и попросил помочь ему найти адрес азербайджанца. Он (Цороев М.М.) по телефону ему подсказал адрес Назарова в Карабулаке. 

Том №25 л.д.105-115;

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Цороев М.М.) подтверждает полностью показания данные им 07 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 147-151; 

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 28 июня 2017 года о том, что Хамхоев Тимур ему никогда не говорил о том, что необходимо забрать со двора Аспиева И.М. и переставить в другое место автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не говорил Хамхоеву Т.Ю. о том, что у него нет времени забрать данный автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не показывал и не представлял доставленному Назарову А.Ф.О. компрометирующие материалы – аудио, видео записи, свидетельствующие об интимной связи Назарова А.Ф.О. с замужней женщиной. Он (Цороев М.М.) ни телефона, ни документов Назарова А.Ф.О. ни от кого не получал и ему их никто не передавал. Никакого разговора, договоренности с Назаровым А.Ф.О. о передаче или не передаче машины у него не было и не могло быть, поскольку Назарова А.Ф.О. он в глаза не видел и с ним лично не знаком. Он (Цороев М.М.) не видел Назарова А.Ф.О. и поэтому не знает, общался или нет Хамхоев Т.Ю. с Назаровым. 

На вопрос о возможности подтверждения ранее данных показаний 07 декабря 2016 года показал, что в начале ноябре 2016 года был такой случай: по телефону Хамхоев Т.Ю. попросил его подъехать. Хамхоев Тимур звонил ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 (928) 275 – 99 – 99. Он (Цороев М.М.) подъехал в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ему сказали, что Хамхоев Тимур находится сзади или во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Цороев М.М.) зашел во двор ЦПЭ МВД по РИ, там, насколько он помнит, ходили люди, машины стояли, но самого Хамхоева Тимура он не увидел. В связи с чем он оттуда уехал. Ранее данные им показания в части того, что во дворе стояла машина, в которой сидели Хамхоев Тимур и какой-то мужчина неверны и не правильны. Всего он провел на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не более 5 минут. Когда заходил на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он удостоверение не показывал. 

Дать показания, которые он дал 07.12.2016 его никто не принуждал, но он дал неверные показания в части встречи с Хамхоевым Т.Ю. и Назаровым А.Ф.О. в салоне автомобиля «Лада Приора» на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как некие люди, которых он не хочет называть, ему посоветовали дать такие показания. Он не знаком с гражданином Республики Азербайджан Назаровым А.Ф.О., его не опрашивал, не встречался с ним и не видел его. Он не просил Хамхоева Т.Ю. задержать и доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова или иностранца по имени Амал. 

09 ноября 2016 года в промежутке времени с 09 до 13 часов он (Цороев М.М.) должен был находиться на работе. В ходе своей работы он получил неподтвержденную информацию, что Назаров Амил занимается незаконным оборотом оружия, о чем было доложено непосредственному начальнику Низамутдинову. Никакие оперативно-розыскные мероприятия по данной информации он (Цороев М.М.) не проводил, данную информацию он не успел проверить. 

Мобильный телефон, который находился у него в ноябре 2016 года, он продал кому-то, кому не знает, не помнит за какую сумму продал, он всего лишь хотел обновить свой телефон. 

Оперативная информация им была получена в отношении некоего иностранца по имени Амал, проживающего где-то в г. Карабулак, он не наводил справки в отношении Назарова, хотя его начальник Низамутдинов поставил ему задачу о проведении указанных мероприятий, подтверждающих факт и информации о торговле оружием иностранцем Амалом. С иностранцем Амалом он никогда не виделся и не разговаривал с ним. Когда он впервые получил информацию по иностранцу Амалу, он обсуждал эту информацию в кабинете Хамхоева Тимура. В это время в кабинет зашел Хамхоев Алан.

При этом он готов подтвердить свои показания на очной ставке. 

Том №30 л.д. 67-73;

- показания подозреваемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с 2013 года. В его должностные обязанности входит выявление, пресечение и предотвращение преступлений экстремистского и террористического характера. Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович. Руководителем отдела по противодействию терроризму является Шадыжев Аслан. 


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель центра Хамхоев Тимур попросил, чтобы он (Хамхоев А.З.), Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника, он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого последний представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу, который сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. Цороева Мустафу он ранее неоднократно видел у них на работе, но лично сам знаком с ним не был. 


Затем Хамхоев Тимур пояснил им, что у Мустафы имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) был назначен старшим. Там  же он (Хамхоев А.З.) и Цороева Мустафа обменялись номерами мобильных телефонов. В дальнейшем в телефонном режиме Цороев Мустафа стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Также Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича. 


Согласно указаниям Хамхоева Тимура они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан Назарова, и в случае наличия в данном транспортном средстве оружия доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу. Также Хамхоев Тимур сказал, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.


Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие и выехали в г.Карабулак. По приезду в город Карабулак они заехали на улицу, указанную Мустафой, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так и не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6», он (Хамхоев А.З.) позвонил Мустафе и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди А6» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу. Одновременно, он (Хамхоев А.З.) поинтересовался у Цороева Мустафы,  находится ли вообще фигурант дома. После это вопроса, Мустафа сообщил, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улице, затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант навряд ли выйдет на улицу и дал указание всем возвращаться на «базу», то есть на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему (Хамхоеву А.З.) разрешил сразу поехать домой. Также Тимур сказал, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.), все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоева А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор, на своем автомобиле проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди А6» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он (Хамхоев А.З.) выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть его автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он (Хамхоев А.З.) припарковался к указанному месту подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут, в тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, но кто находился за рулем данного автомобиля он (Хамхоев А.З.) не видел, так как все стекла данного автомобиля были затонированы черной тонировочной пленкой. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди А6» черного цвета, принадлежащий Назарову, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. 


После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него, взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его (Хамхоева А.З.), вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом Назарове оружие, Тамасханов Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос, зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие, Бекхан ответил, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и Назарова, на что последний ответил, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму и терроризму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. 


Затем он на своем автомобиле направился в сторону, куда повернули  автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди А6», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) увидел стоящего во дворе Центра Хамхоева Тимура, который поинтересовался местом нахождения Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе последнего. 


После этого он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом, он (Хамхоев А.З.)  позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он (Хамхоев А.З.) смог поставить автомобиль у него во дворе. Вслед за этим, они на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе в так называемом «Центр Камаз» в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Он (Хамхоев А.З.) поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе у Аспиева Исы и направился на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, откуда через некоторое время уехал по своим делам. 


Примерно в 18 часов этого же дня, он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на ежедневное вечернее совещание, где ему стало известно, что Назарова отпустили домой. При этом сам он (Хамхоев А.З.) подумал, что автомобиль также был возвращен Назарову, однако, через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его (Хамхоева А.З.) убрать автомобиль марки «Ауди А6» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди А6» со двора домовладения последнего ему (Хамхоеву А.З.) неизвестно.

При проведении мероприятий в отношении Назарова, он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по РИ действовали по указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура во взаимодействии с сотрудником УФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороевым Мустафой. 

Том №25 л.д.77- 86; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 24 августа 2017 года о том, что на должность старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия он был назначен приказом Министра внутренних дел Республики Ингушетия от 29 апреля 2014 года №200 л/с. Он был обязан руководствоваться Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции, а также КоАП РФ, УПК РФ и другими кодексами, федеральными законами Российской Федерации. 

В соответствии со своей должностной инструкцией он находился в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть Хамхоева Т.Ю., был обязан выполнять его приказы, поручения. Также в соответствии со своей должностной инструкцией, он был вправе  организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, в конце рабочего дня, после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур попросил, чтобы он, Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого Хамхоев Тимур представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу. Последний сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. 


Ранее неоднократно он (Хамхоев А.З.) видел у них на работе Мустафу, но лично сам знаком с ним не был. Затем Тимур пояснил им, что у Цороева М.М. имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия в отношении какого-то азербайджанца, которую надо проверить. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) Хамхоевым Т.Ю. был назначен старшим, так как из всех сотрудников, участвовавших при проведении данного мероприятия лиц, он являлся старшим по возрасту, званию и должности. Он обменялся номерами мобильных телефонов с сотрудником ФСБ Цороевым М.М., который сказал, что в дальнейшем в телефонном режиме стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Там же Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича.


Согласно поставленной Хамхоевым Т.Ю. задаче они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан, в случае наличия в данном транспортном средстве оружия, доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу Карабулак. Также Хамхоев Тимур сказал им, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.

Цороев М.М. присутствовал и слышал, как Хамхоев Т.Ю. давал им поручение о проверке автомобиля Назарова А.Ф.О. на предмет оружия. Более того, Цороев М.М. дополнял Хамхоева Тимура, говорил, что в телефонном режиме будет помогать при проведении данной операции, будет сообщать о месте нахождения Назарова А.Ф.О. Весь их разговор с Хамхоевым Тимуром Цороев М.М. слышал. Хамхоев Тимур сказал в присутствии самого Цороева М.М. о том, что у него (Цороева М.М.) имеется оперативная информация в отношении Назарова А.Ф.О. по незаконному обороту оружия. 


Далее, выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие, он (Хамхоев А.З.) взял свой пистолет системы «Ярыгина». После этого он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан на его (Хамхоева А.З.) служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С 655 УХ/06» направились в сторону города Карабулак. Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед выехали вслед за ними на автомобиле марки «Нива» серебристого цвета.


По приезду в город Карабулак они заехали на улицу указанную Мустафой, название которой он (Хамхоев А.З.) не помнит, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди», черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так как хозяин автомобиля марки «Ауди» не подходил к автомобилю, он (Хамхоев А.З.) позвонил Цороеву М.М. на абонентский номер 8 928 275 9999, и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа  находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу, и одновременно поинтересовался, находится ли вообще фигурант дома. После данных слов Мустафа сообщил ему, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать, но при этом, куда должен поехать данный человек Мустафа не сказал. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улицу. Затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант, навряд ли выйдет на улицу, и дал указание всем возвращаться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему разрешил сразу поехать домой, чтобы не пришлось ехать сначала на работу в город Назрань и затем возвращаться обратно домой в сельское поселение Нестеровское Сунженского муниципального района. Также Тимур сказал ему, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.) все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоев А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.

С 07 по 09 ноября 2016 года он пользовался абонентскими номерами 89626483436 и 89280933373. У Хамхоева Т.Ю. тогда было три абонентских номера 89994927012, 89626469484, 89626390211. 


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор на своем автомобиле, проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть моего автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он припарковался в указанном месте к нему подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут в тот момент, когда он сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, и посигналил ему. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди» черного цвета, принадлежащий фигуранту, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. Тогда он не знал, что в автомобиле Долгиева А.Б. – «Лада Приора» находится азербайджанец Назаров Амил и что они его доставляют на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хамхоева Тимура. После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом азербайджанце оружие, Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие Бекхан ответил ему, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и азербайджанца, на что последний ответил ему, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. После этого он (Хамхоев А.З.) завел свой автомобиль и направился в направление, куда повернули автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву А.Б., то есть автомобиль, на котором был привезен гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил. Внутри салона данного автомобиля, задняя дверь которого была открыта, на заднем сиденье он (Хамхоев А.З.) увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Это был обычный черный полиэтиленовый пакет, без рисунков, непрозрачный. Было видно, что его руки были чем-то застегнуты. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь, а именно на правой стороне лица. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Он не стал этого спрашивать у Хамхоева Т.Ю.про данный пакет на голове и кровь, так как имеется в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия негласное правило не вмешиваться в чужие дела, тем более в дела Хамхоева Т.Ю. 


Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в то время, когда он (Хамхоев А.З.) видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. В салоне автомобиля он (Хамхоев А.З.) в это время никого не видел.  Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся Назаров А.Ф.О.


Далее Хамхоев Тимур поинтересовался местом нахождения Тамасханова Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди» во дворе последнего. 


Затем он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он смог поставить автомобиль у него во дворе. 


После этого он и Тамасханов Бекхан на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе, в так называемый «Центр Камаз», в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Затем, он (Хамхоев А.З.) досмотрел тщательно моторный, багажный отсеки автомобиля «Ауди А6», а также салон данного автомобиля, после чего поставил его во двор Аспиева Исы. Тогда он (Хамхоев А.З.) знал, что Хамхоев Т.Ю. дал ему незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома Аспиева И.М. и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, знал, что он (Хамхоев А.З.) совершает действия, явно выходящие за пределы его полномочий, что он не имеет оснований для досмотра и изъятия автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., что при досмотре автомобиля Назарова А.Ф.О. отсутствуют понятые. Он досмотрел этот автомобиль, так как хотел убедиться, что в салоне, багажном и моторном отсеках нет оружия, о котором говорил Хамхоев Т.Ю. Так он и убедился, что в автомобиле нет оружия. 


Однако, тогда ему не было известно, что данный автомобиль помещается во двор Аспиева И.М. в целях последующего совершения в отношении Назарова А.Ф.О. вымогательства, что данный автомобиль будет оставлен, пока Назаров А.Ф.О. не заплатит требуемую сумму. Он (Хамхоев А.З.) не преследовал цель изъятия автомобиля Назарова А.Ф.О. для корыстных целей. Ведь Хамхоев Т.Ю. на территории ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, что данный автомобиль не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 


После того, как он (Хамхоев А.З.) поместил данный автомобиль на территорию дома Аспиева И.М., он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан направились на его служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по РИ. Высадив Бекхана на работе, он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой, и что после этого происходило в Центре ему не известно. 


В 18 часов он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по РИ на ежедневное вечернее совещание, и ему стало известно от кого-то, что азербайджанца Назарова А.Ф.О. отпустили домой. Он (Хамхоев А.З.) думал, что азербайджанца отпустили домой при этом отдали ему автомобиль, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) не стал более задавать вопросы и забыл про этот вопрос. 


Через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его убрать автомобиль марки «Ауди» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой, он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди» со двора домовладения последнего ему не известно.

На следующий день, то есть 10 ноября 2016 года, в ходе личного разговора с сотрудником ЦПЭ МВД по РИ Осмиевым Хасаном, последний ему (Хамхоеву А.З.) сказал, что 09 ноября 2016 года видел как на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ФСБ Цороев Мустафа Махмудович бил Назарова А.Ф.О. в автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащем сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. 

Он сам не понимает, зачем было доставлять Назарова и его в автомобиль, если в автомобиле не были обнаружены запрещенные предметы, и не знает с какой целью Хамхоев Т.Ю. дал такие указания.  С какой целью Назарова оставили в автомобиле «Лада Приора», принадлежащим Долгиеву А.Б., а не завели его в кабинет ЦПЭ МВД по РИ и не провели с ним необходимые мероприятия в кабинете, ему неизвестно, но всегда опросы, мероприятия с доставленным проводятся в кабинетах ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которых достаточно много. 

Том №30 л.д. 165-176;

- протокол очной ставки от 05 сентября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между обвиняемым Цороевым М.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний показал, что знаком с Цороевым М.М., познакомил их начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ноябре 2016 года, вечером, после совещания его (Хамхоева А.З.) вызвал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, который представил ему его – Цороева Мустафу, они обменялись с ним номерами, после чего уехали проводить оперативно-розыскные мероприятия.


При этом обвиняемый Цороев М.М. отказался давать показания. 

Том №31 л.д. 14-16; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 13 октября 2017 года о том, что ранее данные им показания в качестве обвиняемого подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что 05 сентября 2017 года между ним и Цороевым М.М. была проведена очная ставка, в ходе которой Цороев М.М. сославшись на здоровье, отказался давать показания. Цороев Мустафа Махмудович, участвовавший в данной очной ставке и есть тот самый Цороев Мустафа Махмудович – сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия, который 07 ноября 2016 года находился в кабинете начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на которого Хамхоев Т.Ю. указал как на лицо, владеющее оперативной информацией о незаконном обороте оружия Назаровым А.Ф.О., который продиктовал ему (Хамхоеву А.З.) свой абонентский номер – 8 928 275 9999, и которому он дал свой телефон. Он же, то есть Цороев М.М., сказал ему, что по телефону будет давать нужную информацию по Назарову А.Ф.О. Именно с ним он созванивался 07 ноября 2016 года несколько раз и говорил ему, что азербайджанец не выходит, что он не подходит к своему автомобилю, и Цороев М.М. ему говорил, что сейчас Назаров должен выйти. С этим же Цороевым М.М. он созванивался 08 ноября 2016 года по поводу Назарову А.Ф.О. и он же говорил, что Назаров должен выйти 09 ноября 2016 года утром.

Том №31 л.д. 87-95; 

- протокол очной ставки от 04 октября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний подтвердил ранее данные показания и показал, что именно Осмиев Х.М. говорил ему о том, что сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. применял насилие в отношении доставленного Назарова А.Ф.О.  

Том №31 л.д. 47-49; 

- протокол проверки показаний на месте от 19 апреля 2017 года, согласно которому в ходе проверки показаний обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо проехать к территории административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. 

Находясь напротив здания ЦПЭ МВД по РИ, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на металлическую дверь здания ЦПЭ МВД по РИ и показал, что вход в здание ЦПЭ МВД по РИ осуществляется через указанную дверь, для того, чтобы пройти на территорию ЦПЭ МВД по РИ необходимо зайти в здание ЦПЭ МВД по РИ и через коридор первого этажа выйти из здания через другую дверь. Далее по предложению обвиняемого Хамхоева А.З. все участники следственного действия прошли в здание ЦПЭ МВД по РИ, прошли по коридору до конца и вышли во двор ЦПЭ МВД по РИ. Находясь во дворе ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев А.З. прошел налево от выхода и указал рукой на часть двора и показал, что 09 ноября 2016 года именно на этом месте он увидел стоящий автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. Стоя именно в этой части двора ЦПЭ МВД по РИ, он посмотрел через открытую заднюю левую дверь в салон автомобиля «Лада Приора» и увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Во дворе ЦПЭ МВД по РИ в то время, когда он видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и другие сотрудники. Кроме указанного мужчины с пакетом на голове в салоне автомобиля марки «Лада Приора» он никого не заметил. Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся доставленный 09 ноября 2016 года с г.Карабулак гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О.           

При этом, в ходе проверки показаний на месте установлено, что территория ЦПЭ МВД по РИ размерами 37х50 метров. Место, где согласно показаниям Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года стоял автомобиль марки «Лада Приора», в котором находился доставленный Назаров А.Ф.О., находится в 5 метрах западнее от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ во двор, в трех метра от забора территории ЦПЭ МВД по РИ, находящегося в северо-западном направлении, в 5 метрах от здания ЦПЭ МВД по РИ в северо-восточном направлении. Данное место находится между забором, находящимся в северо-западном направлении, и административным зданием ЦПЭ МВД по РИ. При этом расстояние от здания ЦПЭ МВД по РИ до забора, находящегося в северо-западном направлении, составляет 7 метров. 

Затем Хамхоев А.З. прошел в восточную сторону двора ЦПЭ МВД по РИ и указал на место, где между ним и начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Тимуром Юсуповичем произошел разговор 09 ноября 2016 года, в ходе которого Хамхоев Тимур Юсупович дал ему незаконное указание поставить автомобиль Назарова А.Ф.О. возле дома Аспиева Исы. Находясь на этом месте, Хамхоев Тимур Юсупович пояснил, что автомобиль Назарова А.Ф.О. «Ауди А6» не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 

Далее обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо проехать к дому, в котором проживает сотрудник ЦПЭ МВД по РИ Аспиев Иса, где 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. В 12 часов 35 минут 19 апреля 2017 года все участники проверки показаний на месте прибыли к дому №24, расположенному по ул. Ш.Костоева, г.Назрань. Находясь напротив дома №24 по ул. Ш.Костоева г.Назрань, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на территорию, расположенную напротив дома №24 и пояснил, что 09 ноября 2016 года автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. был припаркован именно на этом месте. После чего Хамхоев А.З. прошел во двор дома №24 по ул.Ш. Костоева г.Назрань и показал, что именно в этом дворе позже 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль марки «Ауди А6» по незаконному указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура Юсуповича.       

Том №28 л.д. 142-156;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Костоева, дом №24, с супругой Аушевой Мадиной Аслановной, 1982 года рождения и пятью малолетними детьми. Службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия состоит с 2015 года.  


09 ноября 2016 года, примерно в 09 часов, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на мобильный телефон позвонил старший                    оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан Зяудинович и, ничего не объясняя, попросил выйти на улицу. Как только он (Аспиев И.М.) вышел на улицу, напротив металлических ворот его домовладения, он увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков и рядом с ним Хамхоева Алана и Тамасханова Бекхана, являющегося водителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича. После обмена приветствиями, Хамхоев Алан попросил его разрешить поставить вышеуказанный автомобиль во дворе моего домовладения до вечера или до следующего дня. Он, в свою очередь, дал ему согласие и одновременно с этим зашел в дом, чтобы переодеться и попросить супругу сварить чай. После того как через 4-5 минут он переоделся и вышел на улицу, автомобиль стоял на месте, а Тамасханова Бекхана и Хамхоева Алана не было. Тут же он позвонил на мобильный телефон Хамхоева Алана и поинтересовался их местом нахождения. Последний сообщил ему, что они уехали в связи с тем, что им срочно надо было кое-куда съездить. 

Через некоторое время, когда он (Аспиев И.М.) уехал по своим делам, ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Алан и поинтересовался местом его нахождения. Он (Аспиев И.М.) сообщил ему, что находится по своим делам. После этого он попросил его (Аспиева И.М.) позвонить супруге и дать команду открыть ворота, что он (Аспиев И.М.) и сделал. 

Далее, когда он (Аспиев И.М.) поздно ночью вернулся домой, вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» стоял во дворе его домовладения. Вечером следующего дня он (Аспиев И.М.) позвонил Тамасханову Бекхану и спросил у него о том, когда они собираются забрать автомобиль, на что он сообщил, что если у него не получится забрать его позже, то заберет на следующий день. 

Вечером следующего дня, то есть на третий день, в момент, когда он (Аспиев И.М.) находился у своих знакомых, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан и, поинтересовавшись местом его нахождения, сообщил, что хочет приехать к нему, чтобы забрать вышеуказанный автомобиль. Последнему он (Аспиев И.М.) сообщил, что его нет дома, и что ворота ему откроет супруга. Затем он (Аспиев И.М.) позвонил своей супруге и попросил ее по прибытии Тамасханова Бекхана открыть ворота. Далее, по его возвращению домой,                     вышеуказанного автомобиля во дворе домовладения уже не было.         

Том №24 л.д.228-231;

- показания свидетеля Долгиева Ахмеда Башировича о том, что в органах внутренних дел работает с декабря 2013 года. С 2014 года состоит в должности оперуполномоченного отделения по противодействию национальному и религиозному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович. В его должностные обязанности входит выявление лиц, которые в средствах массой информации, в частности в интернете оставляют комментарии, видеообращения, статьи экстремистского и террористического характера, и пресечение их противоправной деятельности на территории Республики Ингушетия. 

07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, примерно в 18-19 часов, после вечернего совещания, когда он и другие коллеги по работе находились в зале для совещаний, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал ему и сотрудникам Центра Хамхоеву Алану, Яндиеву Магомеду, Осмиеву Хасану и сотруднику УФСБ России по Республике Ингушетия Цороеву Мустафе Махмудовичу, который работает по линии борьбы с терроризмом, подняться к нему в кабинет на второй этаж. С Цороевым М.М. он (Долгиев А.Б.) был знаком за 2-3 месяца до 09 ноября 2016 года. 
Когда они все, в том числе он (Долгиев А.Б.), Хамхоев Алан, Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и сотрудник ФСБ Цороева Мустафа собрались в кабинете Хамхоева Т.Ю., последний поставил задачу выехать в город Карабулак для осуществления проверочных мероприятий в отношении гражданина Республики Азербайджан по проверке на предмет наличия оружия в находящемся в его пользовании автомобиле марки «Ауди А6», темного цвета. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Как он (Долгиев А.Б.) понял, адрес места нахождения азербайджанца Хамхоеву Т.Ю. сообщил сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Хамхоев Т.Ю. сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте предметов в автомобиле марки «Ауди А6», этот автомобиль и самого азербайджанца необходимо доставить в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия для проведения проверочных мероприятий. Старшим группы Хамхоев Т.Ю. назначил Хамхоева Алана.

После данного совещания, он (Долгиев А.Б.) вместе с Яндиевым Магомедом и Осмиевым Хасаном поехали в г. Карабулак на служебной автомашине марки «Нива», серебристого цвета, которая закреплена за Яндиевым М., а Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан поехали на служебной автомашине «ВАЗ 2114» серебристого цвета, закрепленной за Хамхоевым Алан. За рулем Нивы был Яндиев Магомед, а за рулем автомобиля марки «ВАЗ 2114» был Хамхоев Алан.  Яндиев Магомед, Хамхоев Алан являются оперуполномоченными Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, а Тамасханов Бекхан прикомандирован в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в качестве водителя Хамхоева Т.Ю. 

В тот же день, примерно в 20 часов, они прибыли по указанному начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Т.Ю. адресу в городе Карабулак, где возле подъезда многоэтажного дома находился автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. У автомобиля «Ауди А6» были тонированы только задние стекла, при визуальном осмотре они определили, что в его салоне никого нет, поэтому они стали ожидать его владельца. Далее, примерно через час, то есть примерно в 21 часов, Хамхоев Алан сказал им, что начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. дал указание возвращаться на работу в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г. Назрань, так как с его слов владелец автомобиля сегодня не появится. 

Когда они вернулись на работу, то начальник Центра Хамхоев Т.Ю. отпустил их домой. При этом они договорились поехать на адрес в Карабулак на следующий день в 07 часов 30 минут. Он (Долгиев А.Б.) поехал домой на своем автомобиле марки «Лада-Приора» черного цвета с государственными регистрационными знаками А008КХ/15RUS. Все стекла данного автомобиля затонированы стопроцентной черной пленкой.  

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности, в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак, с целью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ауди А6» огнестрельного оружия. Он, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по РИ, а затем вчетвером отправились в г.Карабулак на его личном автомобиле «Лада Приора» черного цвета. При этом на тот момент на данном автомобиле были установлены подложные государственные регистрационные знаки. Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, без государственных регистрационных знаков. 

Когда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета на том же месте, что и ранее 08 ноября 2016 года. Они стали ожидать владельца автомобиля «Ауди А6» в салонах двух автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 9 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда многоквартирного дома вышел мужчина и подошел к автомобилю марки «Ауди А6». Как ему стало известно позже, этот мужчина по национальности был азербайджанцем. Они вышли из своих транспортных средств и представились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить документы, удостоверяющие личность. Кому именно он предъявил документы, и какие именно, он не помнит. После проверки документов, кто-то из них, спросил у него, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы. На что данный гражданин ответил им, что запрещенных предметов в автомобиле нет. Затем они все приступили к визуальному поверхностному осмотру автомобиля, в результате которого в задней части салона была обнаружена кобура из под пистолета. Данную кобуру обнаружил то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан. На момент осмотра двери автомобиля были открыты. Об обнаружении кобуры Хамхоев Алан доложил начальнику ЦПЭ Хамхоеву Тимуру, который как он понял, дал указание Алану привезти азербайджанца в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» им было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсуждалось данное мероприятие. 

Со слов Хамхоева Алана, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они, а именно он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан привезли азербайджанца в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем кто-то из них спросил у азербайджанца о законности представленных им на  обозрение документов, удостоверяющих его личность. Мужчина (азербайджанец) ответил, что с документами все нормально. Затем они предложили ему проехать в отдел для их проверки, мужчина (азербайджанец) дал свое согласие. После этого, он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и мужчина (азербайджанец) выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противодействию экстремизму. На автомобиле «Ауди А6» за рулем поехал Тамасханов Бекхан, а на «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Он (Долгиев А.Б.) сидел за рулем своего автомобиля «Лада Приора», на заднем сидении по центру сидел азербайджанец, слева и справа от него находились Яндиев Магомед и Осмиев Хасан. 

Когда они выехали из города Карабулак, один из сзади сидящих, то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан, надел на голову азербайджанца шапку черного цвета, которая закрывала ему глаза, чтобы он не мог их видеть. Его (Долгиева А.Б.) лицо азербайджанец видел, поскольку после пары минут, как они отъехали от его подъезда, он (Долгиев А.Б.) снял маску, так как неудобно было управлять автотранспортом в маске. По дороге в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия азербайджанец стал жаловаться на самочувствие. Он сказал, что болеет сахарным диабетом и ему требуется вода. Он (Долгиев А.Б.) остановил автомобиль и в одном из магазинов купил ему простой воды и, передав ее ему, поехал дальше. По пути следования от города Карабулак в г. Назрань Тамасханов Бекхан на автомобиле «Ауди А6» обогнал их и с тех пор он (Долгиев А.Б.) больше не видел указанный автомобиль марки «Ауди А6».

Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут 09 ноября 2016 года, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по РИ. Он загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где уже находился начальник Хамхоев Т.Ю. Через пару минут к нему присоединился и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Последний вышел во двор Центра из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан вышли из автомобиля и хотели завести азербайджанца в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, начальник Хамхоев Т.Ю. сказал им оставить его в салоне автомобиля и что ему нужно с ним поговорить. При этом, это был первый случай, когда Хамхоев сказал оставить доставленного в автомобиле, так как всех остальных для проведения мероприятий заводили в здание. Начальник Хамхоев Т.Ю. сел на заднее сидение, где сидел азербайджанец, а сотрудник ФСБ Цороев Мустафа сел на переднее пассажирское место. Они закрыли двери его автомобиля. После этого они все трое, то есть он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомеда и Осмиев Хасан зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и приступили к своей работе. 

Примерно через 30-40 минут, когда он (Долгиев А.Б.) находился в здании ЦПЭ МВД по РИ, он видел там Тамасханова Бекхана, однако на каком автомобиле он приехал и почему на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было автомобиля марки «Ауди А6», ему (Долгиеву А.Б.) не известно. 

Когда он периодически выходил во двор территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы покурить или по другой причине, он (Долгиев А.Б.) несколько раз видел, как начальник Хамхоев Т.Ю. разговаривает с сотрудником ФСБ Цороевым Мустафой в стороне от его (Долгиева А.Б.) автомобиля «Лада Приора», а потом как они вновь садятся в его автомобиль на те же места что и ранее. Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа в салоне его автомобиля, где находился азербайджанец, провели в общей сложности около одного часа. При этом как он (Долгиев А.Б.) сказал выше, Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа периодически выходили из машины и, о чем-то перешептываясь, вновь в нее садились. Также два или три раза Цороев Мустафа вместе с Хамхоевым Т.Ю. поднимались в кабинет последнего на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в то время как азербайджанец оставался в салоне автомобиля. Когда они заходили в здание ЦПЭ МВД по РИ Мустафа или Хамхоев Тимур просили его (Долгиева А.Б.) побыть рядом с машиной, так как там сидел доставленный. Когда Цороев и Хамхоев Тимур очередной раз поднялись в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Долгиев А.Б.) услышал, как азербайджанец стал подкашливать. Он и Осмиев Хасан открыли заднюю дверь автомобиля марки «Лада Приора» и увидели азербайджанца, который сказал, что ему плохо, что у него диабет. Азербайджанец был весь вспотевший и дрожал.  На его голове был полиэтиленовый пакет, обмотанный скотчем. Помимо него (Долгиева А.Б.) там на территории ЦПЭ МВД по РИ находился его руководитель Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Цороев М.М., в связи с чем он не стал вмешиваться в это и снимать с его головы пакет. Он решил не вмешиваться в дела Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., поэтому и не спросил у них, для чего надет пакет на голову Назарова. Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. сами видели, что на его (Назарова А.Ф.О.) имеется пакет.

После этого, то есть после того, как он (Долгиев А.Б.) увидел азербайджанца, сидящего с пакетом на голове, в автомобиле «Лада Приора», Хамхоев Тимур и Цороев Мустафа 2 или 3 раза вновь садились в автомобиль и поднимались обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Что происходило в салоне его автомобиля, когда в нем находился Хамхоев Т.Ю., сотрудник ФСБ Цороев Мустафа и азербайджанец, ему неизвестно, поскольку стекла автомашины тонированные.

В то время, когда очередной раз Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа вышли из его автомобиля, в котором находился азербайджанец, у Хамхоева Т.Ю. и Цороева Мустафы в руках имелись два мобильных телефона марки «Айфон» и простой телефон марки «Нокиа». В последующем, когда Хамхоев Т.Ю. давал им указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, Хамхоев Тимур сказал им передать последнему его телефон марки «Нокиа», находящийся в салоне автомобиля. Где находится телефон марки «Айфон», ему неизвестно. 

Между указанными событиями, кто-то сказал, что азербайджанец, находящийся в салоне автомобиля стал жаловаться на самочувствие и говорить, что ему нужны какие-то лекарства. Азербайджанец жаловался то ли на сахарный диабет, то ли на сердечные боли. Осмиев Хасан быстро поехал и привез ему лекарства. Кто передал лекарства азербайджанцу, не помнит.  

Когда Цороев Мустафа и Хамхоев Т.Ю. последний раз выходили из салона его автомобиля, последний дал ему (Долгиеву А.Б.) и Осмиеву Хасану указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, где якобы к нему должен подъехать его знакомый и куда-то отвезти. Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы с ними поехал еще и Яндиев Магомед. 

Далее, примерно в 13 часов 09 ноября 2016 года, следуя указанию начальника Хамхоев Т.Ю., он (Долгиев А.Б.) и Осмиев Хасан на его автомашине «Лада Приора» отвезли мужчину (азербайджанца) до перекрестка между 
с. Плиево и г. Карабулак. Следом за ними на автомашине Нива поехал Яндиев Магомед. Доехав до места, указанного начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., они передали мужчине (азербайджанцу) мобильный телефон, черного цвета, предположительно «Нокиа», и высадили его из машины. Он (Долгиев А.Б.) там снял с его головы пакет, когда его снимал с него, заметил, что на его шее справа была кровь, точнее маленький потек крови. После чего поехали на работу, пакет, находившийся на голове Назарова, по прибытию на работу он выбросил в мусорный бак. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали.  

09.11.2016 у сотрудника ФСБ Мустафы при себе имелся пистолет.

Примерно через 3-4 дня после 09 ноября 2016 года он встретил Цороева М.М. в ходе проведения совместных оперативно-розыскных мероприятий в отношении лиц, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику. Встреча произошла в районе Экажевского круга Республики Ингушетия в г.Назрань. В ходе разговора, Цороев М.М. спросил у него, почему Хамхоев Тимур не отвечает на его телефонные звонки. Он (Долгиев А.Б.) сказал Цороеву М.М., что Хамхоев Тимур в отпуске, его нет на работе. Примерно за день до этой встречи Хамхоев Т.Ю. ему (Долгиеву А.Б.) сказал, что если увидет Цороева М.М., ему надо передать, чтобы забрал автомобиль «Ауди А6», который он (Цороев М.М.) поставил. О данной просьбе Хамхоева Т.Ю. забрать автомобиль «Ауди А6» он сказал Цороеву М.М. в этот день. На что Цороев М.М. сказал, что он не знает, где стоит автомобиль, и он (Цороев М.М.) ничего не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;
- протокол очной ставки от 21 июля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Долгиевым А.Б., последний показал о том, что мужчину, участвующего в очной ставке, он узнает, как гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О., который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года, которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе и он (Долгиев А.Б.), доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день, которого он видел на заднем сиденье его автомобиля «Лада Приора» 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ, и который ими по указанию руководства ЦПЭ МВД по РИ был вывезен в с.п. Плиево, с головы которого в 
с.п. Плиево он (Долгиев А.Б.) снял полиэтиленовый пакет.  

Том №30 л.д. 54-56;

- протокол обыска от 06 декабря 2016 года, согласно которому 06 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, обнаружен автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, кузов седан, с государственными регистрационными знаками: «А489ОВ/15», в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

Том №24 л.д. 220-227;

- протокол осмотра предметов от 12 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета, который был изъят в ходе обыска на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 06 декабря 2016 года, в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

В ходе осмотра указанного автомобиля, установлено, что он имеет обычный заводской салон, в передней части имеются два кресла – водительское и пассажирское, в задней части также имеется пассажирское кресло, на котором помещаются трое пассажиров. Все двери автомобиля открываются закрываются, стекла автомобиля покрыты тонировочной пленкой, не позволяют увидеть людей, находящихся внутри салона автомобиля. Автомобиль заводится и способен передвигаться. В карманчике водительской левой передней двери обнаружен и изъят носовой платок, на котором имеются следы похожие на кровь. Также в автомобиле обнаружен и изъят комплект государственных регистрационных знаков: «А 008 КХ/15».  

В ходе осмотра, телефонов, каких-либо документов, в салоне, в багажном отсеке, в моторном отсеке, в скрытых местах автомобиля не обнаружено. 

Том №25 л.д.207-213; 

- протокол осмотра предметов от 20 апреля 2017 года, согласно которому с участием свидетеля Долгиева А.Б. осмотрен автомобиль марки «Lada 217 050», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15». Кузов автомобиля темного цвета, тип кузова – седан, размеры кузова: длина – 4350 мм., ширина – 1680 мм., высота – 1420 мм., имеет 4-ри двери, 4 колеса с дисками и шинами. Стекла автомобиля целые, покрыты тонировочной пленкой черного цвета. 

При открытии передней правой двери автомобиля, внутри салона имеется приборная панель темно-серого и серого цветов, на которой с левой стороны установлено рулевое колесо. На приборной панели возле рулевого колеса имеются устройства для включения приборов освещения автомобиля, поворотных указателей. Также в панели установлен аудио проигрыватель с дисплеем. 

В ходе осмотра свидетель Долгиев А.Б. подошел к передней левой 
водительской двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года Назаров А.Ф.О. был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на указанном автомобиле, при этом он (Долгиев А.Б.) находился на водительском сиденье, то есть за рулем автомобиля. Далее свидетель Долгиев А.Б. подошел к правой передней двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он видел как сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. сидел на правом переднем пассажирском сиденье этого автомобиля и общался с Назаровым А.Ф.О., который в это время сидел на заднем пассажирском сиденье этого же автомобиля. Затем Долгиев А.Б. указал на заднее пассажирское сиденье осматриваемого автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия доставленный Назаров А.Ф.О. находился на этом сиденье осматриваемого автомобиля, в то время когда с ним общался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М.  

Том№28 л.д.189-194;

- показания свидетеля Тамасханова Бекхана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел работает с 23 апреля 2015 года. С указанного времени работает личным водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который является его соседом по месту жительства. Состоит в должности полицейского патрульно-постовой службы, имеет звание сержанта полиции. С указанного времени он выполнял лишь функцию личного водителя начальника Хамхоева Т.Ю., в каких-либо оперативно-розыскных мероприятиях он участия не принимал. 

Он общается в основном лишь с начальником Хамхоевым Т.Ю. и охранниками здания ЦПЭ из числа сотрудников патрульно-постовой службы. Во время рабочего дня находится в основном в вагончике, оборудованном для охранников. Хамхоев Т.Ю. либо другие работники Центра, как правило не рассказывают ему о своей работе, поскольку он является простым водителем. 

Примерно 6 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он находился на работе к нему обратился оперуполномоченный ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан и спросил, знает ли он о том, что через несколько дней будет участвовать в мероприятиях по задержанию торговца с оружием, который по национальности является азербайджанцем. Алан сказал, что мероприятие организовал сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который часто приходил на работу к Хамхоеву Тимуру. Каких-либо других подробностей Алан ему не сообщил. Он (Тамасханов Б.М.) сказал, что ему об этом Хамхоев Тимур ничего не говорил. В тот день относительно данного мероприятия у него (Тамасханова Б.М.) ни с кем не было разговора. 

На следующий день, примерно 7 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) находился на работе в ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур сказал ему, что намечается мероприятие по задержанию торговца оружием и что ему необходимо будет поехать на мероприятие на своем служебном автомобиле марки «Форд Фокус», поскольку подозреваемый может попробовать скрыться от оперативных работников ЦПЭ МВД по РИ. Мероприятие должно было состояться в светлое время суток. Каких-либо других подробностей Тимур ему не сообщил. Однако по неизвестной ему причине, мероприятие затянулось до вечера 7 ноября 2016 года. Более того, в момент выезда оперативников Хамхоева Алана, Долгиева Ахмеда, Яндиева Магомеда и Осмиева Хасана, последние ему сказали, что он поедет с ними на их служебном автомобиле, а не на служебном автомобиле марки Форд Фокус.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 20 часов, они прибыли на автомобилях марки «Нива», черного цвета, и «ВАЗ 2114» к многоэтажному дому, расположенному в городе Карабулак. В указанном месте находился автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «002/15RUS». 

На автомобиле «Нива» были Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Осмиев Хасан, он был вместе с Хамхоевым Аланом на автомобиле марки «ВАЗ 2114». Примерно через час после прибытия, во время ожидания выхода владельца автомобиля марки «Ауди А6», то ли Хамхоев Алан, то ли Долгиев Ахмед сообщили, что начальник Хамхоев Тимур сказал, чтобы они возвратились на работу, поскольку владелец автомобиля марки «Ауди А6» наверняка уже не выйдет из дома. 

После прибытия на работу Хамхоев Тимур отправил всех оперативников домой. Когда он (Тамасханов Б.М.) и Хамхоев Тимур ехали домой в пос. Карца последний сказал ему, что на следующий день на работу он поедет на другой машине, и чтобы он (Тамасханов Б.М.) поехал вместе с теми же оперативниками в г. Карабулак и помог им при задержании торговца оружием. 

На следующий день, то есть 09 ноября 2016 года, примерно в 07 часов 30 минут, он (Тамасханов Б.М.) вместе с Осмиевым Хасаном, Яндиевым Магомедом, на автомобиле марки «Лада Приора» черного цвета под управлением Долгиева Ахмеда обратно поехали в город Карабулак, где обнаружили тот же автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. К моменту их прибытия в указанном месте уже находился и ожидал их прибытия в салоне своего служебного автомобиля марки «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Примерно через 10-15 минут после их прибытия, примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, из подъезда вышел азербайджанец и, заведя свой автомобиль марки «Ауди А6», стал курить на улице. После этого они все вышли из машины и оперативники (Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед), предъявив ему (азербайджанцу) служебные удостоверения стали с ними о чем-то говорить. Примерно через 5 минут то ли Яндиев Магомед, то ли Долгиев Ахмед сказали ему на русском языке: «отгони машину». Затем, он (Тамасханов Б.М.) сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», и поехал по внутренней дороге в сторону города Назрань. 

Когда он (Тамасханов Б.М.) выехал из города Карабулак, то в салоне автомобиля что-то начало сигналить, из-за того, что чип от двигателя автомобиля остался у азербайджанца. В связи с эти он позвонил Долгиеву Ахмеду и сказал ему о ситуации. Ахмед сказал ему, чтобы он остановился где-нибудь на обочине, а также добавил, что они скоро прибудут к нему, так как вместе с азербайджанцем уже выехали в сторону города Назрань. В указанном месте Ахмед передал ему чип от автомобиля марки «Ауди А6», после чего он, обогнав автомобиль Долгиева Ахмеда марки «Лада Приора» черного цвета поехал в Назрань. 

Когда уже подъезжал к Назрани он позвонил Алану и спросил у него, где ему нужно оставить автомобиль, в Центр по противодействию экстремизму или в г.Магас у здании УФСБ России по РИ. На что Алан ему сказал, что ему нужно это уточнить у Хамхоева Тимура и чтобы он (Тамасханов Б.М.) перезвонил ему через некоторое время. В городе Назрань он позвонил Алану и сообщил ему о месте своего нахождения, на что Алан сказал ему, чтобы он подъехал к кафе «Дошо сей», расположенном по улице Чеченская г.Назрань возле магазина «Башмак». 

Далее когда он (Тамасханов Б.М.) подъехал к указанному кафе, через непродолжительное время на автомобиле марки «ВАЗ 2114» подъехал Алан, который сказал ему, чтобы он ехал за ним. Затем он (Тамасханов Б.М.) поехал вслед за ним в район города Назрань, который называется «Центр-Камаз». В указанном районе он остановил автомобиль марки «Ауди А6» у частного дома возле входных ворот, как ему стало известно позже в данном домовладении проживал оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму Аспиев Иса. 

После того, как он (Тамасханов Б.М.) вышел из автомобиля и протянул ключи Алану, последний спросил у него, проверил ли он (Тамасханов Б.М.) автомобиль на предмет нахождения огнестрельного оружия и боеприпасов, на что он (Тамасханов Б.М.) ответил отрицательно. Алан сказал, что нужно осмотреть автомобиль и стал досматривать автомобиль. В ходе досмотра Алан из-под переднего пассажирского места вытащил кобуру для пистолета. Каких-либо других предметов Алан в данном автомобиле марки «Ауди А6» не обнаружил. Что сделал с кобурой Алан ему неизвестно. Затем Алан сказал, что нужно посмотреть в бардачке, однако открыть его Алан не смог. В указанное время из дома на костылях вышел Аспиев Иса, который о чем-то переговорив в стороне от него с Аланом также начал пытаться открыть бардачок. Примерно в это время Алан дал ему указание снять с автомобиля Ауди государственные регистрационные знаки и положить их в багажник данного автомобиля. При открытии бардачка ничего значимого в нем Алан не обнаружил. 

Далее он (Тамасханов Б.М.) и Алан, закрыв автомобиль, уехали. Ключи от автомобиля Ауди остались у Алана. Затем Алан по дороге на работу сказал, что ему нужно сдать анализы в венерологическом диспансере, поэтому они поехали на работу примерно через 30-40 минут. Когда они прибыли к зданию Центра МВД по Республике Ингушетия, он (Тамасханов Б.М.), не заходя во двор, на своем служебном автомобиле Форд Фокус поехал на рынок «Мархаба» и, купив сигареты, вернулся на работу. 

Когда он зашел во двор территории Центра по противодействию экстремизму, то увидел следующее. Во дворе около служебного автомобиля начальника Хамхоева Тимура марки «Тойота Ланд Крузер 200» стоял автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, находящегося в пользовании Долгиева Ахмеда. Возле данного автомобиля находился начальник Хамхоев Тимур и с кем-то разговаривал по телефону. У автомобиля марки Лада Приора были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Через открытую водительскую дверь он (Тамасханов Б.М.) увидел, как на переднем пассажирском месте сидит сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который, обернувшись назад, о чем-то разговаривал с человеком, который находился на заднем сидении. Как он (Тамасханов Б.М.) догадался, что это был азербайджанец, доставленный оперативниками в рамках мероприятия. 

Через некоторое время, когда он находился на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему обратился оперативник Осмиев Хасан и сообщил, что азербайджанец жалуется на самочувствие и что последний просит дать ему лекарства из бардачка его автомобиля марки «Ауди». Он (Тамасханов Б.М.) сразу позвонил Алану и передал ему слова Хасана. Через некоторое время Алан перезвонил ему и сказал, что в бардачке машины Ауди нет указанных Хасаном лекарств. Затем он (Тамасханов Б.М.) и Хасан на его служебном автомобиле марки Форд Фокус поехали к аптеке расположенной на территории рынка «Мархаба», где купили необходимые лекарства и в последующем дали их азербайджанцу. Затем, когда он увидел Хамхоева Тимура во дворе территории Центра по противодействию экстремизму, он (Тамасханов Б.М.) попросил Хамхоева Т.Ю. отпустить его на похороны родственника, на что Хамхоев Тимур дал свое согласие, в связи с чем он (Тамасханов Б.М.) уехал оттуда. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали. 

Дополнительно показал, что ночью 9 ноября 2016 года, точное время не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) и начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. ехали домой в пос. Карда, он (Тамасханов Б.М.) обратил внимание на телефон марки Айфон 5с, который Хамхоев Т.Ю. положил в бардачок их служебного автомобиля марки «ФОРД Фокус», не объясняя ничего. Вместе с тем он (Тамасханов Б.М.) забыл о данном телефон и примерно через 6-7 дней, то есть примерно 15-16 ноября 2016 года, в светлое время суток, ему на мобильный телефон позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. и продиктовав номер некого Магомеда сказал, чтобы он (Тамасханов Б.М.) позвонил данному человеку и назначив встречу передал ему лежащий в бардачке служебной машины ФОРД Фокус телефон марки Айфон 5с. 

В этот день вечером он (Тамасханов Б.М.) позвонил этому Магомеду и сказал ему, что по указанию Хамхоева Т.Ю. должен передать ему телефон. Магомед был уже в курсе того, что ему надо было передать телефон. Они договорились встретиться в с.п. Плиево, рядом со школой. Встретившись там, он (Тамасханов Б.М.) передал Магомеду телефон Айфон 5с, после чего Магомед ушел, взяв у него телефон. Данный мужчина возрастом на вид примерно 40 лет, на нем была куртка - пуховик. 

9 ноября 2016 года, когда Хамхоев Алан привез его в ЦПЭ, (перед этим они поставили автомобиль марки Ауди А6 у дома Аспиева Исы) он (Тамасханов Б.М.) через открытую водительскую дверь «Лада Приора» черного цвета, на которой был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан, увидел сидящего на переднем пассажирском месте сотрудника УФСБ России по РИ по имени Мустафа. Мустафа сидел, обернувшись назад и о чем-то оживленно разговаривал с сидящем на заднем сидении человеком. Поскольку машина очень тонированная, сидящего сзади азербайджанца он (Тамасханов Б.М.) не увидел. Только в последующем ему (Тамасханову Б.М.) стало известно, что азербайджанца не заводили в здание ЦПЭ и что он все время оставался на заднем сидении указанной автомашины. При этом он (Тамасханов Б.М.) заметил, что руки Мустафы провисали в задний салон, однако каких-либо резких движений со стороны Мустафы, судя по которым можно было бы сказать, что он бьет азербайджанца, он (Тамасханов Б.М.) не заметил. Он не видел, каких-либо агрессивных действий в отношении азербайджанца и со стороны Хамхоева Т.Ю., который неоднократно садился к азербайджанцу на заднее сидение. Он (Тамасханов Б.М.) не видел, чтобы кто-либо кроме Хамхоева Т.Ю. и Мустафы с ним (гражданином Республики Азербайджан) общался в салоне автомобиля Лада Приора. 

При этом азербайджанцу стало плохо после того, как с ним поговорили Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Мустафа, однако вследствие именно каких действий ему стало плохо, он не знает, он не наблюдал пристально за Хамхоевым Т.Ю. и Мустафой, когда они общались с азербайджанцем, поэтому ему не известно, что происходило в автомобиле. 

После этого, он и Осмиев Х.М. поехали купить лекарства для Азербайджанца. Когда они приехали обратно в ЦПЭ МВД по РИ и подошли к машине «Лада Приора», он (Тамасханов Б.М.) увидел сидящего на заднем сидении, в его правой части, то есть за передним пассажирским местом, азербайджанца. У него на голове был черный пакет, таким образом, что он закрывал ему глаза. Пакет вокруг головы еще был обмотан скотчем. Данный мужчина сидел, облокотившись головой к задней стойке машины, руки держал между колен. Данный мужчина (азербайджанец) дрожал, как при ломках у наркомана. Каких-либо ссадин, кровоподтеков, крови на данном азербайджанце и на предметах его одежды, он не заметил. Хасан спросил у него (азербайджанца),  сколько таблеток ему дать, на что он (азербайджанец) ответил, чтобы он дал ему две таблетки. Хасан передал ему две таблетки и всю пачку с лекарствами. Затем он (Тамасханов Б.М.) пошел к Тимуру и, отпросившись у него поехал на похороны в с. Галашки. Во время передачи лекарства азербайджанцу Хамхоев Т.Ю. и Мустафа находились в стороне от машины и о чем-то между собой разговаривали. Азербайджанец во время передачи лекарства ничего не говорил им о том, что его кто-то избивает или что-то в этом роде.
Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35. 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Тамасхановым Б.М., последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 


Кроме того, показал, что работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. Ранее работал личным водителем начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Т.Ю. 09 ноября 2016 года им из г.Карабулак был доставлен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета. Сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. Перед тем как доставить Назарова в ЦПЭ МВД по РИ сотрудники ЦПЭ МВД по РИ предъявили Назарову А.Ф.О. свои документы, представились. Он (Тамасханов Б.М.) отогнал автомобиль «Ауди А6» в г.Назрань к дому Аспиева Исы. Далее он и Хамхоев Алан уехали в ЦПЭ МВД по РИ. Зайдя во двор ЦПЭ МВД по РИ, он (Тамасханов Б.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Рядом с автомобилем стоял Хамхоев Т.Ю., разговаривал с кем-то по телефону. У автомобиля были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Он увидел, как на переднем пассажирском сиденье находился сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, который обернувшись назад, разговаривал с кем-то, находившимся на заднем пассажирском сиденье автомобиля. Примерно на расстоянии 3 метров от него (Тамасханова Б.М.) находился данный автомобиль, когда в салоне данного автомобиля на переднем сиденье он увидел Цороева Мустафу. Уверенно может показать, что на переднем сиденье автомобиля «Лада Приора» Долгиева Ахмеда 09 ноября 2016 года, примерно в 10 или 11 часов, во дворе ЦПЭ МВД по РИ сидел сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, которого он (Тамасханова Б.М.) знал на тот период времени примерно полгода. Он (Тамасханов Б.М.) видел его лицо, признаки внешности. Цороев М.М. часто приходил в ЦПЭ МВД по РИ, примерно 1 или 2 раза в неделю, по-видимому, по своим служебным делам. Цороев М.М. среднего телосложения, он постоянно носил кепку, он ездил на автомобиле марки «БМВ», кузов седан, черного цвета, рост его примерно 175 сантиметров, кожа светлая, лицо круглое. Нос, уши, глаза нормальных размеров, каких-либо шрамов на его лицо он не замечал. 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ рядом с автомобилем марки «Лада Приора» Долгиева Ахмеда или в салоне данного автомобиле лиц, кроме Хамхоева Тимура и Цороева Мустафу, он никого не видел. Однако, он знал, что на заднем сиденье автомобиля «Лада Приора» сидит Назаров А.Ф.О., но самого его не видел в салоне данного автомобиля. 

Том №30 л.д. 57-60;

- показания свидетеля Аушева Магомета Аюповича о том, что он и  начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович женаты на двух сестрах, по этой причине поддерживает родственные и дружеские отношения.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан, являющийся водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, и поинтересовался местом его нахождения. После того как он (Аушев М.А.) сообщил ему, что находится в кафе под названием «Дали». В ходе разговора Тамасханов Бекхан сообщил ему, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. должен ему кое-что передать. Он (Аушев М.А.) был на тот момент уже пьяный, поэтому всех деталей разговора уже не помнит. Примерно через два часа после этого, когда он находился у одного из своих знакомых и распивал алкогольные напитки, Бекхан ему вновь позвонил и спросил о месте моего нахождения. Он (Аушев М.А.) сообщил ему о своем месте нахождения, то есть сообщил, что находится в с.п. Плиево. Затем, в ходе разговора они договорились встретиться в с.п. Плиево, около новой построенной школы, где ранее располагался памятник «И. Зязикову». Ночью того же дня, ему обратно позвонил Тамасханов Бекхан и сказал, что он ожидает его возле указанной школы. Он (Аушев М.А.) пешим ходом подошел к этой школе, где в автомобиле, в каком именно не помнит, его ожидал Тамасханов Бекхан. Он спросил у Бекхана, что он хочет передать ему. Бекхан сказал, что его родственник - начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. поручил ему передать на хранение мобильный телефон марки «iPhone 5s» и передал слова Хамхоева Т.Ю.: «ни в коем случае не включать этот телефон». Он (Аушев М.А.) взял у Тамасханова Бекхана данный телефон «iPhone 5s» и вернулся к застолью. До настоящего времени данный телефон «iPhone 5s» находится у него (Аушева М.А.) и готов его выдать следователю. 

Том №26 л.д. 98-101;

- протокол выемки от 15 декабря 2016 года, согласно которому у свидетеля Аушева М.А. произведена выемка мобильного телефона «iPhone 5s», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. 

Том №26 л.д. 104 – 107;

- протокол осмотра предметов от 15 января 2017 года, согласно которому осмотрен мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с»), принадлежащий Назарову А.Ф.О. и изъятый 15 декабря 2016 года у свидетеля Аушева М.А.


Данный телефон имеет стандартные размеры, темно-серого цвета, телефон имеет металлический корпус. На оборотной стороне телефона имеются царапины, там же имеется заводская надпись: «IPhone». После этого осматриваемый телефон включен, установлено, что он полностью функционирует, при этом время на экране не соответствует фактическому времени. Затем проведен осмотр всех приложений, имеющихся в телефоне, в том числе всех фото, аудио-видео файлов. Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефоне отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера. Вместе с тем, в телефоне имеется множество фотографий с изображением потерпевшего Назарова А.Ф.О. Последний исходящий звонок с телефона осуществлен 08 ноября 2016 года, исходящие звонки с телефона 09 ноября 2016 года не осуществлялись. 09 ноября 2016 года на мобильный телефон поступали звонки от различных абонентов, на которые никто не ответил. Последний входящий звонок на телефон поступил 09 ноября 2016 года в 14 часов 52 минуты. 

В ходе осмотра установлен международный идентификатор мобильного оборудования (осматриваемого телефона  «IPhone 5s» («Айфон 5с») – «359270068437660».

Том №26 л.д.108 – 112; 

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он как обычно на такси поехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 10 часов, точное время не помнит, 09 ноября 2016 года, когда он (Добриев А. Х-Б.) вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ находился в актовом зале в ЦПЭ МВД по РИ на совещании, которое проводил Шадыжев Аслан, через окно, находящемся в этом актовом зале, он увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Данный автомобиль заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проехал дальше. Где именно остановился этот автомобиль, и что внутри него происходило, ему неизвестно. Далее  примерно до 12 часов он находился в своем служебном кабинете. В это время к нему обратился старший оперуполномоченный по особо важным делам ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан с просьбой поехать за компанию вместе с ним в автотранспортное хозяйство МВД по Республике Ингушетия, чтобы заправить служебный автомобиль марки «ВАЗ 2114» серебристого цвета, который находился у него в пользовании. На эту просьбу он согласился, и по пути следования, когда они находились на улице Муталиева города Назрань поблизости с Ингушской республиканской клинической больницей, Алану кто-то позвонил на его мобильный телефон. После данного телефонного разговора Алан сказал, что ему нужно на пару минут заехать к Аспиеву Исе. Иса является старшим оперуполномоченным отдела по борьбе с терроризмом ЦПЭ МВД по РИ. На тот момент Иса находился на больничном в связи с переломом ноги и находился по месту жительства в частном домовладении по улице Костоева города Назрань. Когда они подъехали к дому Исы, он (Добриев А. Х-Б.) обратил внимание на припаркованный у ворот домовладения Исы легковой автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. Ворота во двор домовладения Аспиева Исы были открыты. Алан без каких-либо объяснений вышел из автомобиля и сев в указанный выше автомобиль марки «Ауди А6» попытался его завести. Он (Добриев А. Х-Б.) услышал, как шумит стартер зажигания указанного автомобиля, однако завести его он не смог. Примерно через минуту Алан вернулся к машине и сказал, что он плохо разбирается в машинах с автоматической коробкой передач и вообще в иномарках, поэтому попросил завести данный автомобиль марки Ауди и загнать его во двор Аспиева Исы. На его (Добриева А. Х-Б.) вопрос, что за автомобиль, Алан сказал, что автомобиль здесь кем-то оставлен на время. Он (Добриев А. Х-Б.) согласился завести и загнать во двор Исы указанный автомобиль марки «Ауди А6». После того, как он загнал во двор Исы данный автомобиль, он (Добриев А. Х-Б.) вышел из него и передал ключи от автомобиля Алану. Каких-либо предметов и документов в салоне машины он не заметил, После этого, Алан сказал, что ему нужно кое-что забрать из автомобиля марки Ауди. По тому, как это сказал Хамхоев Алан, он (Добриев А. Х-Б.) понял, что Алан намекает ему, чтобы он вернулся к их машине. Он (Добриев А. Х-Б.) вернулся к машине «ВАЗ 2114» и сел на переднее пассажирское место. Через пару минут Алан вернулся к машине, сел на водительское место и они поехали дальше. После этого они поехали в Магас, где заправили автомобиль марки «ВАЗ 2114», а затем Алан привез его в Назрань к зданию ЦПЭ МВД по РИ, где, высадив его, куда-то уехал.

С сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия Цороевым М.М. он знаком, так как тот работал совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по линии жителей, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.

Что касается сложившегося порядка доставления на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия лиц, подозреваемых в совершении преступления, то обычно с доставленными лицами работаю в одном из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.   

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в период с 2014 года работает  в Министерстве внут​ренних дел по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномочен​ного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня, его и других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вызывал к себе в служебный кабинет. Далее он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет начальника Хамхоева Тимура, где уже в это время находились сам Хамхоев Т.Ю., сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, Хамхоев Алан, Долгиев Ахмед, а также прикомандированный сотрудник полиции Тамасханов Бекхан. В тот момент, когда он зашел в каби​нет, Хамхоев Тимур и сотрудник УФСБ по РИ по имени Мустафа о чем-то разго​варивали. Во время беседы сотрудник УФСБ по имени Мустафа говорил Хам​хоеву Тимуру, что в городе Карабулак Республики Ингушетия проживает фигу​рант, который занимается перевозкой оружия из Чеченской Республики в Рес​публику Ингушетия, то есть речь шла о так называемой «межрегиональной группе». После того как Мустафа закончил рассказывать о данной группе Хам​хоев Тимур указал пальцем на Хамхоева Алана и сказал, что он будет старшим. После этого Мустафа объяснил Алану как проехать на улицу, на которой прожи​вает данный человек, а также сообщил, что фигурант передвигается на автомо​биле марки «Ауди» черного цвета. Он (Осмиев Х.М.) маршрут указанный Мустафой не запомнил по причине того, что плохо ориентируется в городе Карабулак. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Также Хамхоев Тимур сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте пред​метов в автомобиле марки «Ауди», чтобы они доставили автомобиль и человека передвигающегося на нем в Центр по противодействию экстремизму. Он (Осмиев Х.М.) хочет отметить, что до указанной даты, Хамхоев Т.Ю. не давал ему никаких поручений поработать в отношении Назарова, провести оперативно-розыскные мероприятий совместно с Цороевым Мустафой, с ним он никогда разведку адреса не проводил. 

Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное ору​жие. После этого он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед вы​ехали на автомобиле марки «НИВА» серебристого цвета, в город Карабулак Республики Ингушетия и по приезду в указанный населенный пункт заехали на одну из улиц, где в дальнейшем они обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди» черного цвета. С ними же туда подъехали Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан на автомобиле марки «ВАЗ-2114». В указанном месте они находи​лись примерно один час. Не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6» Хамхоев Алан позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил о том, что они находятся на протяжении часа рядом с указанным автомобилем, но в нем никого нет и никто к автомобилю не подходит. После этого Хамхоев Тимур дал указа​ние возвратиться в ЦПЭ МВД по РИ, что они и сделали. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они договорились с Хамхоевым Т.Ю. выехать в г.Карабулак утром следующего дня. 

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак с це​лью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ау​ди» огнестрельного оружия. Он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем вчетвером отправились в город Карабулак на автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, при​надлежащем Долгиеву Ахмеду, а Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. 

Ко​гда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди» темного цвета на том же месте, что и ранее. Они стали ожи​дать владельца автомобиля «Ауди» в салонах автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда вышел мужчина и подошел к ав​томобилю марки «Ауди». Они вышли из своих транспортных средств и предста​вились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить доку​менты, удостоверяющие личность. Последний предъявил куму-то документы. Как ему стало известно, указанным мужчиной являлся гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. С ним он (Осмиев Х.М.) был знаком с 2015 года. После проверки документов, кто-то из них, спросил у Назарова, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы, на что он ответил отрицательно, то есть сказал, что таковых предметов у него не имеется. В результате поверхностного осмотра, в салоне автомобиля «Ауди А6» была обнаружена кобура пистолета, о чем Хамхоев Алан по телефону доложил Хамхоеву Тимуру, который дал указание Алану привезти Назарова в административное здание ЦПЭ МВД по Респуб​лике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, город На​зрань! ул. Оздоева, д. 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсужда​лось данное мероприятие и после этого оно было подтверждено и Хамхоевым Аланом. Со слов последнего следовало, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они привезли гражданина в Центр противодействия экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Затем они предложили Назарову проехать в отдел для их проверки, на что Назаров дал свое согласие. Он (Осмиев Х.М.), Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Назаров выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противо​действию экстремизму. Что стало с автомобилем марки «Ауди А6» ему неизвестно, так как Тамасханов Бекхан и Хамхоев Алан остались на указанном месте. Через некоторое время он (Осмиев Х.М.) увидел едущей за ними автомобиль марки «ВАЗ-2114» за рулем которого находился Хамхоев Алан. Куда делся автомобиль марки «Ауди А6» и Тамасханов Бекхан ему не известно. Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После того как они подъехали к зданию ЦПЭ он (Осмиев Х.М.) вышел из автомобиля и че​рез парадный вход зашел в здание, а Долгиев Ахмед загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по РИ. При этом, когда он заходил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он увидел, как возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится автомобиль марки «БМВ», черного цвета, кузов седан, на котором передвигается сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. Что происходило во дворе ЦПЭ МВД по РИ ему неиз​вестно, так как он находился в своем кабинете. После того как он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет, за ним также зашел Долгиев Ахмед, который на его вопрос, что стало с данным мужчиной сказал, что с ним беседуют начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ Хамхоев Тимур и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. 


Через некоторое время после этого, Яндиев Магомед сказал, что Хамхоев Тимур дал им указание отвезти Назарова с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия, где якобы его кто-то ждет. Что ими и было сделано, то есть они отвезли Назарова в с.п. Плиево и оставили его там. 

Никакого насилия и требований в адрес Назарова ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Тамасханов Бекхан не применяли и не высказывали. Он (Осмиев Х.М.) не вел беседу с Назаровым об оружии и боеприпасах. Какие – либо аудио-видео материалы Назарову А.Ф.О. он (Осмиев Х.М.) не предъявлял.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Осмиевым Х.М. последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан Назарова, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе он (Осмиев Х.М.) доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 

Том №30 л.д.61-63;

- показания свидетеля Накостоева Ризвана Руслановича о том, что  по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М. Котиева, д.19, проживает со своей матерью Накостоевой Любой Савбановной.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в вечернее время, ему на мобильный телефон позвонил родственник – начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович и поинтересовался местом моего нахождения. После того как он сообщил ему, что по ФАД «Кавказ» на своем автомобиле возвращается домой из г.п. Сунжа, Хамхоев Т.Ю. попросил его прибыть на автозаправочную станцию,  находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным на ФАД «Кавказ» при въезде в г. Магас. Он (Накастоев Р.Р.) дал согласие и продолжил движение в сторону расположения данного автозаправочной станции. 

К его (Накастоева Р.Р.) прибытию до пункта назначения он увидел  Хамхоева Т.Ю. рядом с автомобилем марки «Тойота Лэнд Крузер 200» черного цвета. После обмена приветствиями, ничего больше не объясняя, Тимур попросил у него (Накастоева Р.Р.) разрешения поставить автомобиль у него во дворе. Он (Накастоев Р.Р.), в свою очередь, не задумываясь, дал ему согласие. Затем Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что его подчиненный сотрудник по имени Роман приедет к нему домой на автомобиле ближе к 23 часам ночи. Одновременно с этим Хамхоев Т.Ю. открыл левую заднюю дверь указанного автомобиля и, попросив парня по имени Роман, находившегося в салоне автомобиля, записать его (Накастоева Р.Р.) номер мобильного телефона, продиктовал его ему. При этом в салон автомобиля он (Накостоев Р.Р.) не заглядывал и данного парня не видел. Далее, сообщив ему, что будет ждать приезда его подчиненного сотрудника, он (Накостоев Р.Р.) уехал. 

По прибытию домой, он (Накостоев Р.Р.) позвонил своему дяде Накостоеву Беслану Алиевичу, находившемуся в это время в г. Ростов-на-Дону, и сообщил ему о состоявшейся встречи с Тимуром и его просьбе. После этого он поинтересовался у него по поводу того, где он (Накостоев Р.Р.) собирается разрешить поставить автомобиль. Он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что в огороде. После чего Беслан сказал ему, что не надо ставить его в огороде  и велел поставить во дворе его домовладения №21, расположенного рядом с их домовладением. 

Далее, примерно в 23 часа этого же дня, когда он (Накостоев Р.Р.) находился дома, ему на мобильный телефон с незнакомого абонентского номера позвонил парень с незнакомым голосом и сообщил, что он подъезжает к месту его                                     проживания на автомобиле, о котором говорил Тимур. Поняв, о чем идет речь, он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что сейчас откроет ворота домовладения. 

Затем, он (Накостоев Р.Р.) зашел во двор домовладения Беслана и открыл металлические ворота. Буквально через 2-3 минуты он (Накостоев Р.Р.) увидел направляющиеся со стороны железной дороги автомобили «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков, и «Тойота Лэнд Крузер 200», следовавший за автомобилем «Ауди А6». При этом автомобиль «Ауди А6», не останавливаясь заехал во двор через открытые металлические ворота и остановился прямо посреди двора. После чего он (Накостоев Р.Р.) подошел к парню, находившемуся за рулем данного автомобиля, и попросил его поставить данный автомобиль под навесом, расположенным напротив дома. Затем                         указанный парень повел автомобиль назад и поставил его под навесом с обращенной передней частью в сторону дома. Далее он вышел из автомобиля и, передав ему (Накостоеву Р.Р.) ключ от замка зажигания, уехал на автомобиле «Тойота Лэнд Крузер 200». При этом кто находился за рулем автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200» он не увидел. 

С тех пор с Хамхоевым Т.Ю. он не общался и не виделся. Автомобиль марки «Ауди А6» до его изъятия сотрудниками правоохранительных органов находился во дворе дяди Накостоева Б.А. О том, что данный автомобиль был похищен ни он (Накостоев Р.Р.), ни дядя Беслан ничего не знали. Хамхоев Т.Ю. им по поводу его похищения ничего не говорил, да и они не интересовались, так как не думали, что начальник ЦПЭ МВД по РИ может быть причастен к похищению автомобиля.       

На представленном ему на обозрение листе бумаги формата А4 с черно-белым изображением сотрудника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Романа Мухмедовича, он опознает мужчину, приехавшего и поставившего автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков во дворе дяди Беслана.

Том №26 л.д.8-15; 

- показания свидетеля Хамхоева Романа Мухмедовича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2006 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике   Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по РИ состоит с 2011 года. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. 

В один из дней ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 18 часов, когда он вместе с другими коллегами находился в рабочем кабинете исполняющего обязанности начальника ЦПЭ МВД по РИ Шадыжева А.Б., открыв входную дверь, к нему по имени обратился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и попросил выйти в коридор. Он выполнил его просьбу и вышел в коридор, где он спросил у него (Хамхоева Р.М.) о том, сможет ли он забрать                автомобиль, находящийся во дворе домовладения Аспиева Исы и перегнать его на другое место. На что он (Хамхоев Р.М.) ответил, что сможет. После этого Хамхоев Т.Ю. зашел в кабинет Шадыжева А.Б., а он (Хамхоев Р.М.) зашел в дежурную часть, чтобы сварить себе чай. Буквально через 15 минут, когда он вышел в коридор со стаканом чая, Хамхоев Тимур, вышедший из кабинета Шадыжева А.Б., ничего не объясняя, попросил его поехать с ним. На что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что находится в ожидании выезда на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». Несмотря на это, Хамхоев Тимур потребовал поехать с ним, сообщив, что он долго не задержит его.                  После чего он (Хамхоев Р.М.) последовал за ним и сел на заднее сиденье его служебного автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200», черного цвета, находившегося во дворе ЦПЭ МВД по РИ. На переднее пассажирское сиденье сел Хамхоев Т.Ю., а на водительское сиденье сел сотрудник ОРЧ ГЗ МВД по Республике Ингушетия по имени Адсалам, осуществляющий государственную защиту Хамхоева Т.Ю.

Далее они выехали с территории ЦПЭ и буквально через 10-15 минут прибыли на территорию, прилегающую к автозаправочной станции, находящейся рядом с транспортным кольцом, расположенным на пересечении автодорог сообщением «г. Магас – г. Назрань» и «г. Грозный – г. Владикавказ».  По пути следования на АЗС, Хамхоев Т.Ю. кому-то позвонил и, поинтересовавшись местом нахождения, попросил прибыть на указанную АЗС. Как только они прибыли до пункта назначения Тимур вышел из автомобиля и стал разговаривать с кем-то по мобильному телефону. Примерно через 10 минут, к автомобилю, в котором находились он (Хамхоев Р.М.) и Адсалам, подъехал автомобиль марки «Фольксваген Пассат» из которого вышел ранее незнакомый ему парень и подошел к Хамхоеву Тимуру, находившемуся рядом с автомобилем. В ходе разговора с ним, Тимур открыл левую заднюю дверь и, продиктовав номер мобильного телефона, попросил его (Хамхоева Р.М.) сохранить его. Он (Хамхоев Р.М.), в свою очередь, набрал продиктованный им номер мобильного телефона, однако, не сохранил. После этого указанный парень уехал и Тимур сел обратно в                            автомобиль. Последний сообщил ему (Хамхоеву Р.М.), что парня, использующего продиктованный им абонентский номер зовут Ризван и попросил его позвонить ему, как только он (Хамхоев Р.М.) заберет у Аспиева Исы автомобиль, и что он объяснит ему, куда нужно перегнать его. Затем Тимур, сообщил, что он поедет домой,  вышел из автомобиля. Вслед за ним вышел и он (Хамхоев Р.М.). Хамхоев Т.Ю. пересел в автомобиль марки «Форд Фокус», сопровождающий его служебный автомобиль, а он (Хамхоев Р.М.) сел на переднее пассажирское сиденье. 

Около 20 часов этого же дня, вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ он (Хамхоев Р.М.) выехал на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». С мероприятий он (Хамхоев Р.М.) вернулся примерно в 23 часов этого дня. По возвращении, увидев Адсалама, он (Хамхоев Р.М.) вспомнил про просьбу Хамхоева Тимура. В связи с тем, что у него (Хамхоева Р.М.) не было транспортного средства, он попросил Адсалама отвезти его к месту проживания Аспиева Исы. Последний согласился, и они выехали вместе с ним на служебном автомобиле Хамхоева Тимура «Тойота Лэнд Крузер 200». Как только они выехали, он (Хамхоев Р.М.) позвонил Аспиеву Исе и, сообщив ему, что Хамхоев Тимур просил забрать у него автомобиль, поинтересовался местом его  нахождения. Последний сообщил ему, что он находится по месту жительства своей матери. На его вопрос, откуда забрать автомобиль, Аспиев Иса сообщил, что он стоит во дворе домовладения, расположенного в г. Назрань в районе Центр-Камаз. Затем по его просьбе Аспиев объяснил, как проехать к данному домовладению. Примерно через 10 минут, когда они доезжали до места расположения указанного Аспиевым домовладения, он (Хамхоев Р.М.) повторно позвонил ему и сообщил, что они подъезжают к его домовладению. Затем, Аспиев Иса сказал, что позвонит своей жене и попросит ее открыть ворота. Примерно через 2 минуты, к их прибытию к пункту назначения, через открытые металлические ворота во дворе домовладения он (Хамхоев Р.М.) увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных                       регистрационных знаков. Других автомобилей, кроме указанного, во дворе                домовладения Аспиева Исы, не имелось. 

После того как он (Хамхоев Р.М.) вышел из автомобиля и зашел во двор домовладения, он (Хамхоев Р.М.) увидел девушку с покрытой головой,                            направлявшуюся к входной двери дома. Посмотрев в ее сторону, как принято по ингушским обычаям, он (Хамхоев Р.М.) пожелал ей доброго вечера, однако последняя, ничего не ответив, зашла в дом. Он (Хамхоев Р.М.) же, подойдя к автомобилю «Ауди А6», сел на водительское сиденье автомобиля и завел двигатель с помощью находившегося в замке зажигания ключа. Погрев двигатель примерно 5 минут, он (Хамхоев Р.М.) выехал с территории двора вышеуказанного домовладения и направился в сторону автодороги сообщением «с.п. Майское – г. Назрань», проходящей вдоль железной дороги. Выехав на указанную автодорогу, он (Хамхоев Р.М.) достал свой мобильный телефон и, найдя в списке набранных номеров абонентский номер, продиктованный Хамхоевым Тимуром как номер парня по имени Ризван, позвонил последнему и сообщил ему о том, что выдвинулся к нему. Ризван объяснил местонахождение дома, куда он (Хамхоев Р.М.), подъехал и поставил во двор дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Котиева,  под навесом автомобиль марки «Ауди А6». Затем он отдал ключ от данного автомобиля Ризвану. Это был именно тот парень, который подъезжал к Хамхоеву Тимур на автозаправочную станцию. 
Затем, подъехавший туда же Адсалам на автомобиле марки «Тойота Лэнд Крузер 200» отвез его (Хамхоева Р.М.) домой. Через 2-3 дня после этого,  находясь в здании ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур спросил у него по поводу того перегнал ли он (Хамхоев Р.М.) вышеуказанный автомобиль, на что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что автомобиль перегнал. О том, что данный автомобиль был похищен у гражданина Республики Азербайджан, он (Хамхоев Р.М.) узнал в день производства обыска в здании ЦПЭ МВД по РИ от сотрудников его производивших. Про применение насилия и совершение противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. ему ничего неизвестно, так как в период с 2012 года по 16 ноября 2016 года он                                 проходил службу в ОМОН МВД по РИ, будучи прикомандированным.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.      

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Накостоева Беслана Алиевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Котиева, дом №21. В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в дневное время суток, ему на мобильный телефон позвонил его племянник Накостоев Ризван Русланович, который живет по соседству в доме №19, и спросил разрешения поставить автомобиль Хамхоева Тимура Юсуповича у себя в огороде. Когда он (Накостоев Б.А.) спросил у него, что за автомобиль он хочет поставить в огород, Ризван ему пояснил, что ему звонил их общий родственник - начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Тимур Юсупович и попросил на время поставить у него его автомобиль. Тимур является племянником его (Накостоева Б.А.) отца. Ризван спросил разрешения именно у него, ввиду того, что с момента гибели его отца Руслана, члены семьи Руслана ничего не делают без его (Накостоева Б.А.) ведома и одобрения. После того, как он (Накостоев Б.А.) узнал, что Ризван хочет поставить машину Хамхоева Т.Ю. в огород, и поскольку у него (Накостоева Б.А.) во дворе стоял только один автомобиль и имелось еще место для того, чтобы поставить автомобиль, он (Накостоев Б.А.) сказал Ризвану, чтобы он не ставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. в своем огороде, а поставил его у него (Накостоева Б.А.) во дворе под навесом. После этого разговора Ризван ему не перезванивал и не говорил о том, что он поставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. у него во дворе. Поскольку данная ситуация не вызвала у него каких-либо подозрений, при этом телефонном разговоре он даже не спросил у Ризвана о каком автомобиле идет речь. На момент указанного телефонного разговора с Ризваном он (Накостоев Б.А.) со своей семьей находился в г.Ростов-на-Дону, а ключи от ворот и дома находились у Ризвана.

Когда он (Накостоев Б.А.) приехал обратно, ему стало известно о том, что во дворе у него находился автомобиль марки «Ауди А6». Ранёе когда-либо Хамхоев Т.Ю. не обращался к нему с просьбой хранить на территории домовладения какие-либо предметы и документы, а также автомобили.  

Том №25 л.д.149 – 153;

- показания свидетеля Падиева Бекхана Ахметовича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул.  Нефтяная, дом 
№ 24, квартира № 4, со своей супругой Точиевой Вахидат, 1970 года рождения.

С Назаровым Амилом Фазил Оглы он знаком, так как он арендовал квартиру, принадлежащую его семьей, расположенную в том же подъезде, где и находится квартира, в которой он проживает со своей семьей. Назарова А.Ф.О. может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный человек, ведет себя спокойно, соседям не мешает. Он занимается осуществлением строительных работ. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, когда он (Падиев Б.А.)  прогуливался рядом с  домом расположенным по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, дом № 24, увидел вышедшего из подъезда дома 24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Назарова Амила Фазил Оглы. Он подошел к своему автомобилю марки «Ауди А6», кузов седан, черного цвета. В это время вдруг неожиданно к  Назарову А.Ф.О. откуда-то подъехал автомобиль «Лада-Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. Из данного автомобиля вышло трое мужчин, лица которых были закрыты черными масками. Один из них подошел к Назарову А.Ф.О., постоял с ним примерно 10-15 секунд. Затем один из подъехавших сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., а сам Назаров А.Ф.О. сел на заднее сиденье вышеуказанного автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета. Назарова А.Ф.О. никто насильно в автомобиль не сажал, он сам сел в автомобиль. Затем, оба вышеуказанных автомобиля – «Ауди А6» и «Лада Приора» выехали со двора дома. В какую сторону они уехал и ему неизвестно. После этого он (Падиев Б.А.) сразу достал из кармана свой мобильный телефон с абонентским номером: 8-928-091-41-66 и позвонил на мобильный телефон Назарова А.Ф.О., но никто не ответил. Через минуту он (Падиев Б.А.) повторно позвонил Назарову, но его телефон был уже выключен. В это время во дворе находились представители Азербайджанской национальности, осуществлявшие строительные работы. Он (Падиев Б.А.) подошел к ним и попросил  их обратиться с заявлением о похищении Назарова А.Ф.О. в отдел полиции. В ответ один из них ему сказал, что Назаров А.Ф.О. сам сел к ним в автомобиль, в связи с чем необходимости обращения в отел полиции не имеется. Далее он (Падиев Б.А.) пошел к себе домой. Вечером того же дня, примерно в 18 часов 09 ноября 2016 года, Назаров А.Ф.О. прибыл домой, о чем он (Падиев Б.А.) узнал, когда выглядывал со своего балкона. Он (Падиев Б.А.) сразу вышел в подъезд, где возле квартиры увидел Назарова А.Ф.О. На ушах Назарова А.Ф.О. имелись следы крови, на голове у Назарова А.Ф.О. имелись повреждения в виде шишек. Не помнит, в каком именно участке головы имелись данные шишки, и каких именно размеров они были. Он и Назаров А.Ф.О. зашли к нему в квартиру, то есть в квартиру, которую он у него (Падиева Б.А.) арендовал. Назаров А.Ф.О. был взволнован, вел себя потеряно, боялся чего-то. Тогда Назаров А.Ф.О. ему пояснил, что его увезли неизвестные ему лица в масках, отвезли его в неизвестное место, где в отношении него применялось насилие путем нанесения ударов в область головы, лица и других частей тела. Со слов Назарова А.Ф.О. у него потребовали 800 000 рублей за то, чтобы его отпустили. Назаров А.Ф.О. сказал, что на его голову указанными лицами был надет пакет, который с него сняли только в с.п. Плиево, куда его после применения насилия привезли и оставили одного. Назаров А.Ф.О. сказал, что у него отняли телефон, документы и автомобиль «Ауди А6». Где все это происходило, он не знал, так как на нем был пакет. Он (Падиев Б.А.) ему предложил обратиться в полицию, но Назаров А.Ф.О. сказал, что он боится это делать и попробует выкупить свой автомобиль «Ауди А6» за деньги.         

После чего Назаров А.Ф.О. попросил поехать с ним в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань. Затем он (Падиев Б.А.) и Назаров А.Ф.О. поехали в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, где врачами ему была оказана медицинская помощь. Он (Падиев Б.А.) поехал с Назаровым А.Ф.О. для его же безопасности. Кто именно из врачей оказывал ему помощь он не знает. Затем они приехали обратно. 

Также по существу заданных ему вопросов показал, что Назаров А.Ф.О. не говорил, что собирается кого-то оговорить, пояснить сотрудникам ложные сведения, он не говорил, что получил повреждения от того, что где-то упал. Его (Падиева Б.А.) супруга Точиева Вахидат какие-либо отношения, в том числе интимные и половые связи, с Назаровым А.Ф.О. никогда не имела, этот вопрос в их семье никогда не возникал. Его супруга Точиева Вахидат пишет девичью фамилию, она ведет правильный образ жизни, она религиозная. Кто и зачем пытался оговорить Вахидат, в том числе приписать ей интимные, половые связи с Назаровым А.Ф.О., ему неизвестно. Вахидат никогда не принимала медицинский препарат «Лирика» и какие-либо другие наркотики. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №P4213996 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, показал, что  на копии паспорта №P4213996 изображен именно тот Назаров А.Ф.О., в отношении которого 09 ноября 2016 года совершены противоправные действия, которого увезли неизвестные лица 09 ноября 2016 года, с которым 09 ноября 2016 года он (Падиев Б.А.) ездил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, и который у них арендовал квартиру в г.Карабулак. 

Том №28 л.д. 60-64;


- показания свидетеля Исрафилова Эльгюн Джаваншир Оглы о том, что он является гражданином Российской Федерации. В январе 2016 года к нему с просьбой разрешить оформить автомобиль «Ауди А6» обратился его знакомый и соотечественник Назаров А.Ф.О. Так как они давно знакомы, он (Исрафилов Э.Д.О.) согласился выполнить просьбу Назарова. На следующий день они поехали в МРЭО УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, где указанный автомобиль был оформлен на его имя с получением государственных регистрационных знаков «О002ВА/15». После окончания процедуры оформления данный автомобиль находился в фактическом пользовании и владении Назарова А.Ф.О. 

Том№27 л.д.196-198;
- показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича о том, что состоит в должности начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия. С Цороевым Мустафой Махмудовичем он знаком с 2011 года, с марта до 07 декабря 2016 года Цороев Мустафа являлся его подчиненным сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия. Цороев М.М. выполнял общие обязанности военнослужащего, в своей деятельности должен был руководствоваться всеми приказам ФСБ России, его служебная деятельность была организована в сфере противодействия терроризму, экстремизму, организованной преступности, а также в сфере защиты конституционного строя, путем проведения оперативно-розыскных мероприятий, он имел должностной регламент, утвержденный 04 марта 2016 года заместителем начальника УФСБ России по Республике Ингушетия. Он был уполномочен проводить все виды оперативно-розыскных мероприятий на всей территории Республики Ингушетия. 

Цороев М.М. письменно справкой докладывал ему о том, что в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. занимается незаконным оборотом оружия. В связи с этим им (Низамутдиновым В.Р.) Цороеву М.М. была поставлена задача дополнительно проверить полученную информацию путем проведения оперативно-розыскных мероприятий – «наведение справок», «наблюдение» и «опрос». 

В течение рабочего времени 09 ноября 2016 года, насколько он помнит, Цороев М.М. находился на рабочем месте в здании УФСБ России по Республике Ингушетия, в тот день, и после этого дня Цороев М.М. ему не сообщал о том, что проверена им или нет информация в отношении Назарова, хотя любой подчиненный ему оперативный сотрудник обязан докладывать о проведенных оперативно-розыскных мероприятий сначала устно, а затем письменно. Более того, Цороев М.М. ни 09 ноября 2016 года, ни в другое время не ставил его (Низамутдинова В.Р.) в известность о том, что он планирует проведение мероприятий в отношении Назарова совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или о том, что он уже совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия провел данные мероприятия.   

Том №29 л.д.179-184;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича от 11 апреля 2017 года о том, что с мая 2016 года состоит в должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия. В его служебные обязанности входит организация работы подразделений МВД по Республике Ингушетия, уполномоченных на проведение оперативно-розыскных мероприятий, в том числе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Показал о том, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не докладывал ему о том, что 09 ноября 2016 года или в другое время совместно с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия в отношении Назарова А.Ф.О. будут проводиться оперативно-розыскные мероприятий. Какие-либо оперативные материалы в отношении Назарова, требующие его (Боротова А.Н.) подписи ему никто не заносил, он такие документы не подписывал. 

Том №28 л.д. 105-108; 
- протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года он был высажен после совершения в отношении него противоправных действий. Местом происшествия является автомобильная дорога, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Участок осматриваемой дороги расположен на западной части с.п. Плиево. Данная автомобильная дорога в западной стороне примыкает к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, а в восточном направлении примыкает к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань. При этом расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия составляет 5 300 метров, расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань составляет 4 510 метров. Осматриваемый участок автодороги имеет асфальтированную поверхность. В 3 метрах от автодороги в северную сторону имеется дорожный указатель – 1.31.2 – «направление поворота». С северной стороны к автодороге примыкает проселочная дорога, предназначенная для проезда автотранспортных средств. Данная проселочная дорога не имеет четких границ, не имеет какого-либо покрытия, при этом на поверхности имеются следы от автомобильных шин. Проселочная дорога берет свое начало от автодороги и продолжается в восточную сторону. Конца данной дороги не видно.

Участвующее в следственном действии лицо – потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на участок данной проселочной дороги, где его высадили из автомобиля марки «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, после совершения в отношении него противоправных действий. В ходе осмотра определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря. 

В ходе осмотра установлено, что на месте происшествия отсутствуют камеры видеонаблюдения, жилые дома, нежилые строения, организации. На месте происшествия не обнаружены документы Назарова А.Ф.О., его телефон и предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела №16560044.    


Том №27 л.д. 226-239;

          - протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года находился его автомобиль «Ауди А6» и откуда его увезли на автомобиле марки «Лада Приора». Установлено, что местом происшествия является двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Республики Ингушетия. Подъезд (подход) к месту происшествия осуществляется с трех улиц г.Карабулак: Нефтяная, Осканова и Джабагиева. Осматриваемый двор дома не огорожен каким-либо забором, имеет свободный доступ и подъезд, поверхность асфальтированная, размеры двора составляют 101х67,1 метров. Кроме дома №24 во дворе находятся и другие многоэтажные дома. Во дворе имеется детская игровая площадка, расположенная напротив дома №24. Расстояние от дома №24 до указанной детской игровой площадки составляет 17 метров. На момент осмотра напротив дома №24 находятся несколько автомобилей. Дом №24 имеет 9 этажей, один подъезд, который выходит во двор дома, во двор также выходят окна дома №24 и балконы, часть балконов закрытые окнами, часть открытые. Кроме того, окна дома выходят и на проезжую часть ул. Нефтяная г.Карабулак. Дом №24 светло-коричневого цвета. Рядом с домом №24 идет стройка другого многоэтажного дома. 

Участвующее в следственном действии лицо – Назаров А.Ф.О. показал, что площадка, находящаяся напротив дома №24 в основном предназначена для стоянки автомобилей, лиц проживающих в этом доме. Автомобили ставят в один ряд, тем самым оставляя проезд для других автомобилей и проход для пешеходов. Утром 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» находился напротив дома №24, на стоянке, там, где на момент осмотра находится автомобиль марки «ВАЗ-2107», зеленого цвета. С этого места автомобиль «Ауди А6» увезли 09 ноября 2016 года. К тому же месту, где в настоящее время находится автомобиль марки «ВАЗ-2107» подъехал автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, в который он сел и его увезли в неизвестное место. 

В ходе осмотра места происшествия установлено, что расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до дома №24 по ул.Нефтяная, г.Карабулак, составляется 13 метров. Расстояние от края игровой детской площадки и до места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, составляет 4 метра. Расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до проезжей асфальтированной части ул.Нефтяная г.Карабулак составляет 25,5 метров. 

Том №28 л.д. 1-10;


- протокол осмотра места происшествия от 19 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр места происшествия – территории двора ЦПЭ МВД по РИ, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, где согласно показаниям обвиняемого Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада Приора», в салоне которого сидел доставленный Назаров А.Ф.О. 

         В ходе осмотра установлено, что подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по РИ осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по РИ по ул.Оздоева со стороны 
ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по РИ, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по РИ имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по РИ с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по РИ имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по РИ имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по РИ. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по РИ составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по РИ, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

На территории при выходе из здания с левой стороны имеется участок асфальтированной территории размерами 7х9 метров, с северо-западной стороны от которого имеется забор из металлических листов серого цвета и сеткой рабицей серого цвета, сетка закреплена на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. С юго-западной и юго-восточной сторон имеется стена здания ЦПЭ МВД по РИ, в стене на уровне второго этажа имеются 5 зарешеченных окон, на уровне второго этажа 4 зарешеченных окна. Стены здания покрыты сайдингом серого цвета, с обрамлением вокруг окон белого цвета. На стене с юго-восточной стороны, на уровне первого этажа, имеется закрепленный пожарный ящик, окрашенный в вещество красного цвета. 

При выходе из здания ЦПЭ МВД по РИ в дальнем левом углу территории ЦПЭ МВД по РИ имеется три вагончика серого цвета, каждый размерами 3х6 метров. Напротив выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ имеются четыре высоких дерева. В правом дальнем углу территории ЦПЭ МВД по РИ находится отдельно стоящее одноэтажное здание, которое с лицевой стороны имеет трое металлических ворот, окрашенных веществом красного цвета. Данное здание имеет односкатную крышу из асбестового шифера, стены состоят из кирпича красного цвета. Напротив указанного отдельно стоящего здания в другом конце территории ЦПЭ МВД по РИ, со стороны ул.Оздоева, имеется вышеуказанные двухстворчатые металлические транспортные ворота. Расстояние от указанного отдельно стоящего здания до металлических транспортных ворот составляет 30 метров, расстояние от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ до указанного отдельно стоящего здания составляется 28 метров.

Том№28 л.д.157-165;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года,  согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия. 
Из содержания результатов оперативно-розыскной деятельности следует, что следующие лица пользуются указанными абонентскими номерами: 79626423073 –  Долгиев Ахмед;79626427757 – Тамасханов Бекхан;79626483436 и 79280933373 – Хамхоев Алан;79626390211 – Хамхоев Тимур; 79290019999 – Аспиев Иса; 79640550463 – Осмиев Хасан.

Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) созванивался с Долгиевым Ахмедом (абонентский номер – 7 962 642 30 73) 3 раза, с Хамхоевым Аланом (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) 6 раз, с Тамасхановым Бекханом (абонентский номер – 7 962 642 77 57) 40 раз. Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) созванивался с Аспиевым Исой (абонентский номер – 7 929 001 9999) 332 раза. 

Согласно схеме связи и перемещений 09.11.2016 с 07:00 до 17:00, Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) в 07 часов 15 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в с.п. Нестеровское, в 07 часов 54 минут – в г.Карабулак, в 08 часов 56 минут – в г.Назрань, в 13 часов 03 минут – между г.Карабулак и Плиево, в 16 часов 48 минут в г.Назрань; Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) в 08 часов 40 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в п. Карца РСО-Алания, в 08 часов 39 минут – в с.п. Плиево, с 09 часов 11 минут по 11 часов 38 минут - на территории г.Назрань в ЦПЭ, с 11 часов 44 минуты по 12 часов 01 минута – в г.Назрань, с 12 часов 25 минут по 14 часов 45 минут – в г.Назрань, с 15 часов 12 минут по 16 часов 34 минут – в г. Магас, в 16 часов 47 минут – в г.Назрань; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 918 815 0006) осуществлял в 07 часов 47 минут абонентские соединения, находясь в г.Карабулак, в 08 часов 32 минуты – в г.Карабулак, в 08 часов 35 минут в г.Карабулак, с 09 часов 50 минут по 14 часов 58 минут абонентский номер 7 918 815 0006 находился в г.Назрань на территории ЦПЭ; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 928 919 90 99) в 08 часов 26 минут осуществлял абонентские соединения в г.Карабулак, при в 08 часов 31 минута абонентский номер 7 928 919 90 99 был выключен, в 15 часов 57 минут – в г.Карабулак, в 16 часов 58 минут в г.Карабулак.

Абонентский номер 79626423073, которым пользуется Долгиев Ахмед, имеет следующую линию событий за 09 ноября 2016 года: 

- 7:07 находясь в Назрани абонент совершает звонок продолжительностью 70 секунд на телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан). На рисунке с местоположением изображен сектор соответствующей базовой станции без указания дальности до соответствующего телефона.  Реально ширина сектора базовой станции может быть в пределах от 60-ти до 120 градусов (как показывает опыт, расстояние между базовой станцией и телефоном в центре большого населенного пункта редко превышает один километр); 
- 7:08 совершает звонок продолжительностью 21 секунду, а затем сразу продолжительностью 28 секунд на один из номеров Хамхоева Алана;
- 7:10 звонок  продолжительностью 14 секунд на  телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан);
- 7:15 принимает звонок продолжительностью 22 секунды от Хамхоева Алана;
- 7:54  находясь на северо-западной окраине Карабулака принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;
- 8:19  находится на восточной окраине Карабулака в районе проживания потерпевшего. Местоположение указано по операции выключения телефона Detach (8:19:45 – выключение 8:19:49 – включение); 
- 8:36  принимает звонок продолжительностью 11 секунд от Хамхоева Алана;
- 8:39 находясь на восточной окраине с.Плиево (железнодорожный переезд) принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;
- 8:41 принимает звонок продолжительностью  33 секунды от Тамасханова Бекхана;
- 8:48 и 8:52  обменивается звонками с Тамасхановым Бекханом;
- 8:53 принимает звонок от Тамасханова Бекхана находясь в Назрани (район ЦП), местоположение не меняется до 15:00;
- 9:13 и 9:32 входящие звонки от Хамхоева Алана;
- 9:39 входящий звонок от Тамасханова Бекхана;
- 12:17 звонит Осмиеву Хасану (13 секунд); 
- 15:00 находится в районе базовой станции на ул. Коммунальная д.3 (звонок от номера 79259165309 – в схему не включен как и другие звонки от абонентов не входящих в исследуемую группу телефонов);
- 15:14 находится на северо-западной окраине Карабулака (операция Normal LocUpd);
- 15:27 находится в районе Сунжеского хребта, между Карабулаком и Плиево;
- 15:41 возвращается в центр Назрани. 

Согласно сведениям о перемещении абонентов: 

- Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11), перемещался по следующим базовым станциям: 
«07.11.2016 15:28:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3;
07.11.2016 15:52:14 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:11:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 16:17:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:22:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:08:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:22:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 17:25:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 18:17:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:18:38 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:24:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24425 - Республика Ингушетия, Назрань, ул. Муталиева

07.11.2016 19:30:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:24:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:36:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:48:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:11 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:06:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 21:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:27:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:54:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24017 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1.

09.11.2016 9:11:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 9:12:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 9:31:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 9:36:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:05:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:38:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 10:48:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:38:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:44:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11752 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 12:39:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:43:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:49:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:00:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 14:45:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:01:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24782 - [6] Республика Ингушетия, [1403] Назрань, Центрольный МО

09.11.2016 15:18:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:07:25 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:34:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:40:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:19 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:39 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 17:29:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:39:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:41:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:50:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:13:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:17:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:18:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:29:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:41:50 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:45:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:47:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44»;


- Хамхоев Алан Зяудинович (абонентский номер – 7 928 093 33 73) перемещался по следующим базовым станциям:

«07.11.2016 17:18:35 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:35:31 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

07.11.2016 18:49:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:57:16 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:19 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:39 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 19:10:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:29 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:46 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:30:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:00 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:02 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:36:01 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38655 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Комарова, 2, башня ЗАО "ИТТ"

07.11.2016 19:52:56 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:15:04 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:19:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:26:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:27:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:18 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:25 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:27 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:33:50 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:36:10 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:42:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:49:46 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:51:19 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:52:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:11:21 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 21:12:26 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:21:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38852 - Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Троицкая, северо-восточная окраина села, ж.б. опора ОАО "Мегафон"

07.11.2016 21:55:48 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

07.11.2016 22:55:16 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8581 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 7:08:38 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=785 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, ул. Мира, 20 м. от забора строящейся школы на выезде из с. Нестеровская в сторону с. Берди-Юрт

09.11.2016 7:09:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8584 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 8:39:53 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

09.11.2016 8:43:22 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=61 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:44:30 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:45:02 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:58:14 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39345 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО "Универсальный крытый рынок"

09.11.2016 9:02:42 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=27125 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ЦМО, промзона , территория ООО "Веласко ЛТД"

09.11.2016 9:33:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=671 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Горчханова, 38, Ж/Б опора ПАО "МегаФон"

09.11.2016 9:56:11 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:13 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:42:48 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

09.11.2016 11:58:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 12:12:34 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:38 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:41 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:33:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 13:03:14 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38625 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Осканова, 79, ФГУП УЭС РИ

09.11.2016 17:02:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 18:52:44 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:52:57 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:55:17 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=404 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО "ВемпелКом"

09.11.2016 18:56:47 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=192 - Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Плиево, ул. Осканова, ж.б. опора ОАО "МегаФон"

09.11.2016 18:58:54 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38905 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, трасса Ростов-Баку, возле АЗС "СНБ" №15, в 1 километре от Гази-Юрта

09.11.2016 20:11:08 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

09.11.2016 21:33:42 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4». 


- Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) перемещался по следующим базовым станциям:


«07.11.2016 17:27:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:30:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:31:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:36:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:37:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:42:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:09 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:42:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:43:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:47:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:35 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:49:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:57:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 19:19:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 19:37:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 19:43:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 20:46:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11297 - Россия, Ингушетия Респ., Карабулак г., Осканова ул., д. 167

07.11.2016 21:45:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 21:46:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 23:57:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

09.11.2016 0:49:49 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24366 - Республика Ингушетия, Кантышево, ул Джабагиева, СТО

09.11.2016 6:57:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=6181 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г.

09.11.2016 7:07:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:08:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:09:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:10:17 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:15:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:54:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24237 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 8:35:20 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:36:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:39:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11181 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:41:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11183 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:48:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11446 - г. Назрань, МО Альтиевский, ул. Студенческая,4

09.11.2016 8:52:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24752 - Республика Ингушетия, Назрань, Кантышевский прекресток

09.11.2016 8:53:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24011 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Чеченская,1

09.11.2016 9:00:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:07:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:13:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:18:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 9:39:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 11:02:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:15:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:15:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:16:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:27:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:13:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:00:05 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24375 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Коммунальная,3

09.11.2016 15:20:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24233 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 15:41:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:46:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:57:53 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 16:30:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 16:48:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 17:24:28 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:26:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:04:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:33:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:19:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:31:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24431 - Назрановский район,с.Кантышево

09.11.2016 19:33:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 20:49:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11025 - г.Назрань,ул.Муталиева,1». 


Таким образом, Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) с 07.11.2016 19:37:16 по 07.11.2016 20:46:32 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) с 07.11.2016 19:36:01 по 07.11.2016 21:12:26 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 07.11.2016 15:52:14 по 07.11.2016 17:08:00, с 07.11.2016 18:24:41 по 07.11.2016 21:06:31 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань, 09.11.2016 9:11:03 по 09.11.2016 15:01:59 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань.  


Также согласно результатам оперативно-розыскной деятельности:


1) Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 01.11.2016 по 20.11.2016 производил следующие абонентские соединения: 


- 09.11.2016 в 9:36:51 с абонентским номером 79282759999 (Цороев Мустафа Махмудович), время разговора 32 секунды, при этом Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 3, а Цороев М.М. 
(абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


2) Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) производил следующие абонентские соединения:


- 07.11.2016 в 19.10.25 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.10.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.52.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 52 секунды, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 20.42.12 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 118 секунд, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 21.04.23 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;


- 07.11.2016 в 21.04.44 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 07.11.2016 в 21.11.21 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 10 секунд;

- 07.11.2016 в 21.12.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 16.47.40 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 17.22.18 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 08.11.2016 в 17.26.00 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 99 секунд;

- 08.11.2016 в 17.57.04 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 86 секунд;

Всего Хамхоев А.З. и Цороев М.М. созванивались между собой 12 раз 07.11.2016 и 08.11.2016. 

3) К Назарову А.Ф.О. (абонентский номер -  7 918 815 0006) с 07 часов 47 минут 26 секунд 09 ноября 2016 года по 10 часов 34 минуты 02 секунды 09 ноября 2016 года поступали смс-сообщения, при этом абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) в 07 часов 47 минут 26 секунд находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Осканова, дом №167, с 09 часов 50 минут 01 секунд по 10 часов 34 минут 02 секунды абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) находился районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т им. Базоркина, дом №116, торговый дом «21 ВЕК». 

4) Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) производил следующие абонентские соединения:

- 11.11.2016 в 13.23.34 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 57 секунд;

- 11.11.2016 в 13.28.41 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 9 секунд.

Том №24 л.д. 83-93;


- протокол осмотра предметов от 06 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 24.07.2017 №238/198415/198428/198439/198451 и ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 20 апреля 2017 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9280914166 01-19.2016»
с информацией о соединениях абонента 89280914166, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется свидетель Падиев Б.А. 


В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 89280914166 созванивался с 01 по 09 ноября 2016 года с абонентом 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О. Из указанных, 4 соединений произведено 09 ноября 2016 года абонентом 89280914166 на номер 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О.: первый раз в 09 часов 05 минут 43 секунды, второй раз в 09 часов 31 минут 19 секунд, третий раз в 11 часов 50 минут 18 секунд, четвертый раз в 14 часов 21 минута 51 секунд, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он звонил Назарову А.Ф.О., чтобы поинтересоваться о его местонахождении. При этом установлено, что с 09 часов 05 минут 43 секунд по 11 часов 36 минут 02 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что утром 09 ноября 2016 года он видел, как со двора дома в г.Карабулак увозили Назарова А.Ф.О. Также с 19 часов 02 минут 32 секунд по 19 часов 50 минут 36 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он выезжал вместе с Назаровым А.Ф.О. в г.Назрань в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282880606 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89282880606, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Добриев А.Х-Б. Из содержания указанной информации следует, что абонент 89282880606 производил 09 ноября 2016 года соединения, находясь в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9994927012 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012 не созванивался с абонентом 89282759999, которым пользуется обвиняемый Цороев М.М., с абонентами  79626483436 и 79280933373, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев А.З.

Абонент 89994927012 07 ноября 2016 года в 16 часов 54 минуты 01 секунды произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Абонент 89994927012 09 ноября 2016 года произвел всего 8 соединений, из который 3 произведены с 12 часов 25 минут 43 секунды по 13 часов 57 минуты 55 секунды 09 ноября 2016 года, находясь в районе базовых станций, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век» и Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная. Остальные 5 соединений произведено с 19 часов 33 минуты 25 секунды по 19 часов 54 минуты 47 секунды, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина, 47 и Республика Северная Осетия - Алания, п. Карца, ул. Дружбы, 66, Дом культуры.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282759999 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М.  

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9282759999 производил соединения находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак 01 ноября 2016 года: в 09 часов 12 минут 20 секунд, 09 часов 30 минут 14 секунд, 09 часов 35 минут 32 секунды, в 10 часов 12 минут 12 секунд; 02 ноября 2016 года в 08 часов 51 минута 03 секунды, в 09 часов 47 минут 11 секунд; 07 ноября 2016 года в 22 часов 40 минут 54 секунды.

Абонент 9282759999 07 ноября 2016 года в 19 
часов 04 минуты 54 секунды и в 19 часов 16 минут 25 секунды произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: 
Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

 Далее 07 ноября 2016 года абонент 9282759999 в период времени с 19 часов 30 минут 13 секунды по 21 часов 46 минут 48 секунды произвел 13 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

 09 ноября 2016 года абонент 9282759999 всего произвел 80 соединений, 
из которых: 

- 38 посредством информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», в связи с чем информация об абонентах, с которыми производились соединения, отсутствует; 

- 11 в период времени с 08 часов 32 минуты 26 секунды по 11 часов 29 минуты 49 секунды находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Осканова, 33, ОАО «Ингушбыт», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Тангиева, 1, ООО «Империал», АЗС №18, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО «Универсальный крытый рынок»;


- 2 в 12 часов 04 минуты 57 секунды и в 12 часов 35 минут 18 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, проспект им. Зязикова, 14, здание Правительства Республики 
Ингушетия: 


- 3 с 13 часов 35 минут 18 секунд по 14 часов 47 минут, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная.


Таким образом, установлено, что в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г Назрань 09 ноября 2016 года в период времени с 09 по 13 часов абонент 9282759999 (Цороев М.М.) производил соединения, находясь в г.Назрань. 

Также согласно осматриваемой информации абонент 9282759999 за период c 01.11.2016 по 19.11.2016 производил соединения с: 

- абонентом 9626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 4 раза: 01 ноября 2016 года в 14 часов 42 минуты 03 секунды, длительность соединения – 28 секунд, 06 ноября 2016 года в 16 часов 17 минут 37 секунды, длительность соединения – 52 секунды, 06 ноября 2016 года в 17 часов 33 минуты 48 минуты, длительность соединения – 75 секунды, 08 ноября 2016 года в 16 часов 40 минут 14 секунды, длительность соединения – 61 секунды;  

- абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.)  09 ноября 2016 года 2 раза: абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626390211 в 09 часов 36 минуты 45 секунды, длительность соединения – 31 секунды; абонент 9626390211 позвонил абоненту 9282759999 в 22 часа 44 минуты 57 секунды, длительность соединения – 28 секунды. При указанных соединениях, абонент 9282759999 находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 

- абонентом 9626428000 (свидетель Долгиев А.Б.) 3 раза 17 ноября 2016 года: в 09 часов 35 минуты 32 секунды, длительность соединения – 121 секунды; в 09 часов 48 минуты 12 секунды, длительность соединения – 30 секунд, в 09 часов 51 минут 20 секунд, длительность соединения 5 секунд; 

- абонент 9626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) 6 раз: 11 ноября 2016 года в 13 часов 23 минуты 27 секунд, длительность соединения – 56 секунд, 11 ноября 2016 года в 13 часов 28 минут 35 секунд, длительность соединения – 8 секунд, 12 ноября 2016 года в 16 часов 24 минуты 38 секунд, длительность соединения – 0 секунд, 12 ноября 2016 года в 17 часов 23 минуты 29 секунд, длительность соединения – 21 секунд, 17 ноября 2016 года в 17 часов 50 минут 21 секунды, длительность соединения – 36 секунд, 18 ноября 2016 года в 12 часов 20 минут 19 секунд, длительность соединения – 48 секунд.

Таким образом, показания свидетеля Долгиева А.Б. о том, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. сообщал Цороеву М.М. об автомобиле марки «Ауди А6», принадлежащем потерпевшему Назарову А.Ф.О., соответствует указанной информации;

- абонентом 9280933373 (обвиняемый Хамхоев А.З.) 3 раза 07 ноября 2016 года: в 19 часов 52 минуты 56 секунды, длительность соединения – 53 секунды; в 20 часов 42 минуты 12 секунд, длительность соединения – 119 секунд;  в 21 часов 12 минут 26 секунд, длительность соединения – 30 секунд; 3 раза 08 ноября 2016 года: в 16 часов 47 минут 39 секунд, длительность соединения – 30 секунд; в 17 часов 26 минут 00 секунд, длительность соединения – 99 секунд; в 17 часов 57 минут 04 секунд, длительность соединения – 87 секунд.

Таким образом, указанная информация подтверждает показания обвиняемого Хамхоева А.З. о том, что он созванивался с Цороевым М.М., которому сообщал, что Назаров А.Ф.О. не выходит из дома. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280990073 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280990073, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Б.А., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280990073 производил соединения в период времени с 02 ноября 2016 года 12 часов 19 
минут 18 секунд по 19 ноября 2016 года 21 часов 12 минут 33 секунды с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 16 раз. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280995436 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280995436, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Р.Р., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280995436 производил соединения с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 2 раза, а именно 17 ноября 2016 года в 17 часов 26 минут 57 секунд абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) произвел соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 52 секунды; 17 ноября 2016 года в 17 часов 42 минуты 14 секунды от абонента 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) на номер 9280995436 поступило смс-сообщение, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика 
Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС.   

Также из данной информации следует, что абонент 8 962 637 38 88 (свидетель Хамхоев Р.М.) произвел 17 ноября 2016 года в 22 часа 41 минута 51 секунд соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 27 секунд, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу:  Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Муталиева, 111, автосервис «Оригинал». 

Указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Накостоева Р.Р. о том, что ему звонил Хамхоев Т.Ю., просил его прибыть на АЗС, находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным  на ФАД «Кавказ» при въезде в 
г. Магас и при встрече в указанном месте Хамхоев Т.Ю. попросил его поместить на территории двора автомобиль «Ауди А6». В тот же день поздно ночью к нему приехал Хамхоев Р.М. и поместил на территорию его двора автомобиль «Ауди А6», который впоследствии был изъят в ходе производства обыска.  

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9289187787 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9289187787, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Аушев М.А., у которого был изъят телефон «Айфон 5с», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

 Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287977757, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Тамасханов Б.М., созванивался с абонентом 9289187787: 

- 13 ноября 2016 года в 09 часов 54 минуты 13 секунд абонент 9289187787 произвел соединение с абонентом 9287977757, длительность соединения 13 
секунд; 

- 14 ноября 2016 года в 13 часов 21 минуты 03 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 21 секунды;

 - 14 ноября 2016 года в 20 часов 23 минуты 11 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 20 часов 25 минут 56 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 35 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 16 минут 44 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 44 минуты 02 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 18 секунд.

Таким образом, указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Аушева М.А. о том, что свидетель Тамасханов Б.М. в ноябре 2016 года позвонил ему и поинтересовался его местонахождением, после чего они встретились и ему Тамасханов Б.М. передал телефон «Айфон 5с» по просьбе Хамхоева Т.Ю.  

 Кроме того, из осмотренной информации следует, что абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) в период времени с 01 по 18 ноября 2016 года произвел 21 соединений с абонентом  9289187787.   

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287987022 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М., который являясь сотрудником ЦПЭ МВД по РИ, доставил на территорию ЦПЭ МВД по РИ 09 ноября 2016 года Назарова А.Ф.О.

Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287987022 09 ноября 2016 года с 08 часов 17 минут 24 секунд по 08 часов 18 минут 02 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139. Далее с 10 часов 53 минут по 13 часов 17 минут 51 секунд абонент 9287987022 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Следующим объектом осмотра является информация о соединениях 
между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017, которая содержится на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK». Данный компакт-диск для просмотра содержимого вставляется в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531». Далее на мониторе ноутбука открывается, имеются файлы типа «Лист Microsoft Office Excel 97-2003 (.xls)» с информацией о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года, за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года.

В ходе настоящего следственного действия будет осмотрена информация о соединениях между вышеуказанными абонентами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, которая относится к совершению противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9640550463_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9640550463, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М.  

В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 9640550463 07 ноября 2016 года в период времени с 18 часов 49 минут 31 секунд по 19 часов 04 минуты 08 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Московская ул., дом 3. Далее в тот же день, то есть 07 ноября 2016 года, абонент 9640550463 с 19 часов 49 минут 20 секунд по 21 часов 21 минут 23 секунды производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак. 

09 ноября 2016 года с 08 часов 18 минут 07 секунд по 08 часов 18 минут 10 секунд абонент 9640550463 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, г. Карабулак Осканова ул. д. 135. Далее в тот же день абонент 9640550463 с 10 часов 43 минут 07 секунд по 13 часов 11 минут 12 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3. 

Сведения об указанных соединениях сходятся с показаниями свидетеля 
Осмиева Х.М. о том, что 09 ноября 2016 года он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехал в г.Карабулак, откуда доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9626469484_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю.   

В ходе осмотра данной информации установлено, что между абонентом 9626469484 и абонентом 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М., производились следующие соединения: 

- 01.11.2016 в 14:42:06 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 28 секунд; 

- 06.11.2016 в 16:17:42 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 54 секунды; 

- 06.11.2016 в 17:33:53 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 76 секунд; 

- 08.11.2016 в 16:40:19 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 62 секунды. 

Также из указанной информации следует, что абонент 9626469484 07 ноября 2016 года в период времени с 14 часов 47 минут 07 секунд по 21 часов 50 минут 37 секунд производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

С 08 часов 13 часов 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 не производил каких-либо соединений. 

В 14 часов 38 минут 33 секунды 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул. дом №3. 

Том №29 л.д. 34-44; 


- протокол осмотра документов от 13 августа 2017 года, согласно которому осмотрены схемы связей и перемещений абонентов за 09 ноября 2016 года, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

Из содержания информации отраженной на «схеме связей 09.11.2016»  следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) 09 ноября 2016 
года и в другие даты производил соединения с абонентскими номерами 79626469484 и 79626390211, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., абонент 79626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) производил телефонные соединения с абонентским номером 79640550463, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., абонент 89289187787 (свидетель Аушев М.А., у которого изъят телефон Назарова А.Ф.О.) созванивался с Хамхоевым Т.Ю. 09 ноября 2016 года.      


09 ноября 2016 года: в 07 часов 42 минуты 30 секунд абонент 79287987022, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., произвел телефонное соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Комунальная,3; далее в 08 часов 17 минут 30 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139; далее в 10 часов 53 минуты 46 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр. Базоркина, 116, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Абонент 79282759999 (Цороев М.М.) с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд осуществлял телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, то есть в городе, в котором расположено здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда был доставлен Назаров А.Ф.О. 

В частности, абонент 79282759999 произвел соединения: в 08 часов 32 минуты 26 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Осканова, 33; в 09 часов 36 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 11 часов 13 минут 46 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Фабричная, 1; в 14 часов 47 минут 47 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная;

Далее с 15 часов 28 минут 09 секунд по 20 часов 48 минут 15 секунд абонент 79282759999 произвел соединения в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

Таким образом, в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О., то есть с 09 по 13 часов 09 ноября 2016 года, абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республики Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, указанной информацией о соединениях опровергаются показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича (начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия) от 19 мая 2017 года о том, что (дословно): «Цороев М.М. в течение указанного дня находился на рабочем месте в здании УФСБ», так как здание УФСБ России по Республике Ингушетия, расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. Горчханова, дом №9, а из осмотренных сведений следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республик Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд 09 ноября 2016 года. Также указанными сведения  подтверждаются показания свидетелей Долгиева А.Б., Тамасханова Б.М., Осмиева Х.М., а также показания подозреваемого Хамхоева Т.Ю. от 06 декабря 2016 года, показания подозреваемого Цороева М.М. от 07 декабря 2016 года о том, что Цороев М.М. 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Приора», общался с доставленным Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем пассажирском сиденье данного автомобиля.

 
Абонент 79994927012 (Хамхоев Т.Ю.) 09 ноября 2016 года произвел соединения в 12 часов 25 минут 43 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 13 часов 57 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, 116.

Том№29 л.д.29-32;

- протокол осмотра предметов от 17 сентября 2017 года, согласно которому осмотрена информация о телефонных соединениях, предоставленной ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/23546-К от 04.09.2017, ПАО «Мегафон» письмом от 28.08.2017 №279/200612, ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017.


 Осмотром установлено, что в телефонных аппаратах с IMEI 359252065323711 и 35925206532371 (телефон Цороева М.М.) с 01.11.2016  0:17:39 по 03.11.2016 18:35:58 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича.

В телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 (телефон Цороева М.М.) с 03.11.2016 18:40:31 по 10.11.2016 12:45:55 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы 
Махмудовича. Далее, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 10.11.2016 16:21:40 по 10.11.2016 19:21:51 использовался абонентский номер 9280938989. Затем, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 11.11.2016 09:30:11 по 17.12.2016 10:39:32 использовался абонентский номер 9994930092;

В телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 (телефон Цороева М.М.) с 02.11.2016  20:18:53 по 05.11.2016 14:41:24 использовался абонентский номер 9287951110. Далее в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 05.11.2016 по 10.11.2016 14:15:05 никакой абонентский номер не использовался. Затем в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 10.11.2016 14:15:05 по 07.12.2016 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича. 

Том №30 л.д.154-157; 

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия, а именно видеозаписей с камер видеонаблюдения, находящихся в непосредственной близости от места происшествия: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24 и 10. 
При воспроизведении видео-файла «2_07_R_09112016080000», на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога, дверь, через которую осуществляется вход в помещение. В 08 часов 01 минута 24 секунды на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.  

При воспроизведении видео файла  «2_11_R_09112016080000» на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога. В 08 часов 01 минута 30 секунд на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.

Из содержания данных видеозаписей следует, что автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О. покинул территорию двора многоквартирного дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24, в 07 часов 59 минут 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.125-127;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по РИ заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211;

- протокол осмотра предметов от 27 апреля 2017 года, согласно которому осмотрено оружие – пистолет Ярыгина из металла черного цвета со следами потертости, с обозначениями на затворе и затворной раме «09Я0372», с магазином на 18 патронов, которым по состоянию на 09 ноября 2016 года был закреплен за оперуполномоченным УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. 

Том №28 л.д. 139-141;


- протокол осмотра предметов от 20 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр мобильного телефона «IPhone 5s» («Айфон 5с») и мобильный телефон «VERTU», принадлежащих свидетелю Долгиеву А.Б. 


Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №26 л.д. 190 – 198; 


- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому осмотрены 5 компакт-дисков DVD-R  с регистрационными номерами 8/880/DVD от 10.04.2017, 8/881/DVD от 10.04.2017, 8/882/DVD от 10.04.2017, 8/883/DVD от 10.04.2017, 8/884/DVD от 10.04.2017, на которых содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в отношении мобильных телефонов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева А.З., Осмиева Х.М., Долгиева А.Б., Добриева А.Х-Б.


В ходе осмотра все указанные компакт-диски поочередно вставлены в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531», после чего произведен осмотр фото, аудио видео материалов, находящихся на компакт-дисках. При этом, на компакт-дисках не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №27 л.д. 139-140; 


- протокол осмотра документов от 22 февраля 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №35 перевязочного кабинета от 29.10.2016 Ингушской республиканской клинической больницы. Согласно записям, имеющимся в указанном журнале, он начат 29 октября 2016 года, окончен 10 ноября 2016 года. В журнале от 09 ноября 2016 года имеется запись, согласно которой в ОССМП ИРКБ 09 ноября 2016 года в 19 часов 04 минуты поступил Назаров А.Ф., проживающий в г.Карабулак, у которого выявлена травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника и другие записи о приеме Назарова.  


Таким образом, показания потерпевшего Назарова А.Ф.О. о его обращении в ИРКБ г.Назрань 09 ноября 2016 года после применения в отношении насилия, подтверждаются записями, отраженными в осмотренном журнале.

Том №27 л.д. 201-205; 


- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр куртки потерпевшего Назарова А.Ф.О., в которую он был одет 09 ноября 2016 года, с кармана которой был 09 ноября 2016 года открыто был похищен мобильный телефон «iPhone 5s».


Осмотренная куртка из плотной синтетической ткани, размерами 67х43 см. На внутренней левой стороне куртки имеется карман размерами 14х17 см., с правой стороны внутри имеется аналогичный карман. 

Том №29 л.д. 146-151; 
- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр телефона «Нокиа» модели RM – 1011, которым пользовался 09 ноября 2016 года потерпевший Назаров А.Ф.О.

Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.
Том №29 л.д.152-157;
- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска CD-R с регистрационным номером – 3/5008/CD-R от 13.06.2017, на котором содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в 
отношении мобильного телефона «Айфон 5с» потерпевшего Назарова А.Ф.О.

При этом, на компакт-диске не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №29 л.д. 188-189; 

- копия заграничного паспорта серии AZE №Р4213996, выданного 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения. 

Том№29 л.д. 167. 
- заключение эксперта №62 от 22 мая 2017 года, согласно которому Назарову А.Ф.О. при его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года был установлен диагноз травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д.107-112;

- заключение эксперта №106/2017/031 от 18 марта 2017 года, согласно которому в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Назаров А.Ф.О. располагает информацией, не согласующейся с его показаниями, данными в ходе допроса от 02 декабря 2016 года о том, что 09 ноября 2016 года в салоне автомобиля марки «Лада Приора» в отношении него было применено физическое насилие, а также было заявлено требование передать 1 000 000 рублей.  

Том №46 л.д. 95-118;


- заключение эксперта №46/017 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость на вторичном рынке стоимость автомобиля марки «Ауди А6», 2007 года выпуска, c вин - кодом WAUZZZ4F37N115735 по состоянию на 09 ноября 2017 года составляет: 676 666 рублей 66 копеек. 

Том№48 л.д. 15-29;


- заключение эксперта №48/016 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость мобильного телефона Айфон 5s с имей - кодом 35 9270068437660 по состоянию на 09 ноября 2016 года составляет 8 264 рублей 60 копеек. 

Том№48 л.д.43-50;


- копия заключения служебной проверки №16 от 01 февраля 2017 года, утвержденного врио Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 03 февраля 2017 года, согласно которой сведения о совершении Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и Хамхоевым Аланом Зяудиновичем противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. считаются подтвердившимися. 

Том№27 л.д.169-174; 

- сведения из Ингушской республиканской клинической больницы от 10.02.2017, согласно которым Назаров А.Ф.О. поступил в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года с диагнозом травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д. 113; 

- ответ на запрос от 26.05.2017 №2/406 из  МВД по Республике Ингушетия о том, что МВД по Республике Ингушетия сведения о причастности гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О. к противоправным действиям отсутствуют, материалы в отношении него МВД по Республике Ингушетия не заводились.  

Том №29 л.д. 193;


 - ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 22.12.2016 №157/6/996 дсп, согласно которому старший лейтенант Цороев Мустафа Махмудович проходил военную службу в органах безопасности с 2004 года, в должности оперативного сотрудника УФСБ России по Республике Ингушетия состоит с 10 июля 2012 года по 07 декабря 2016 года. 


На основании приказа ФСБ России от 07.12.2016 №927 – ЛС уволен в запас Вооруженных Сил Российской Федерации по п. 6 ст. 51 Федерального закона «О воинской обязанности и военной службе» (по собственному желанию). 


В соответствии с должностными обязанностями Цороев М.М. осуществлял оперативно – разыскные мероприятия по линии борьбы с терроризмом и незаконным оборотом оружия. 

Том №26 л.д. 115;

- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 30.04.2017 №157/6/442, согласно которому в процессе проведения оперативно-розыскных мероприятий «наведение справок», «исследование предметов и документов» установлено, что УФСБ России по Республике Ингушетия не располагает данными о возможной причастности Назарова А.Ф.О. к противоправной деятельности. 

Том №28 л.д.138.


- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 05.10.2017 №157/6/1038, согласно которому дело оперативного учета по факту незаконного оборота оружия Назаровым А.Ф.О. в УФСБ России по РИ не заводились. Документы, подтверждающие проведение Цороевым М.М. оперативно-розыскного мероприятия – «наведение справок» отсутствуют. Уголовное дело в отношении Назарова А.Ф.О. УФСБ России по РИ не возбуждалось.  

Том №31 л.д.24;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122; 

- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;
Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного п.п. «а», «б», «в» ч.3 ст.286 УК РФ являются:
- показания подозреваемого Хамхоева Тимура Юсуповича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2004 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с октября 2013 года. В его должностные обязанности входит организация и руководство процессом осуществления оперативно-розыскной деятельности по выявлению, предупреждению и пресечению преступлений, отнесённых законом к компетенции органов внутренних дел.

В сентябре 2016 года, точную дату не помнит, к нему на работу приехал его знакомый сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. В ходе данной встречи Цороев Мустафа сообщил ему, что располагает оперативной информацией о возможной причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы, проживающего в Республике Ингушетия. Характер данной информации свидетельствовал о возможно имевших место ранее фактах сбыта огнестрельного оружия указанным лицом жителям Чеченской Республики и Республики Дагестан. Со слов Цороева Мустафы, в целях проверки данной информации, он осуществлял оперативно-розыскные мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., в том числе оперативно-розыскное мероприятие - «прослушивание телефонных переговоров». Мотивом обращения Цороева Мустафы к нему (Хамхоеву Т.Ю.), была необходимость оказания помощи со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заключавшейся в организации задержания данного гражданина в момент незаконной перевозки оружия и боеприпасов и последующей его доставки в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для производства опроса. Учитывая ранее сложившиеся взаимоотношения с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия, и имевшие место ранее совместные оперативные мероприятия, он (Хамхоев Т.Ю.) выразил свое согласие оказать необходимую помощь в задержании данного лица с поличным. Цороев Мустафа пояснил, что информацию о местонахождении данного лица, его передвижениях и иные значимые сведения он будет предоставлять в процессе взаимодействия. Он (Хамхоев Т.Ю.) поручил своим сотрудникам, а именно Долгиеву Ахмеду и Осмиеву Хасану оказывать необходимую помощь Цороеву Мустафе для осуществления запланированных оперативно-розыскных мероприятий.  

После этого, Цороев Мустафа вместе с Долгиевым Ахмедом и Осмиевым Хасаном осуществили «разведку адреса» Назарова А.Ф.О., то есть они, передвигаясь совместно на автомашине, осмотрели жилой квартал места жительства Назарова А.Ф.О. в г. Карабулак. Мероприятия по задержанию Назарова А.Ф.О. откладывались всякий раз по причине отсутствия своевременной информации о преступной деятельности объекта, то есть каждый раз, со слов Цороева Мустафы, они не успевали вовремя его задержать и всякий раз узнавали значимую информацию со значительным опозданием, что не позволяло должным образом задокументировать эти факты. 

7 ноября 2016 года, он (Хамхоев Т.Ю.) с Цороевым Мустафой обговорили вопросы, связанные с задержанием Назарова А.Ф.О. На следующий день, то есть 8 ноября 2016 года Цороев Мустафа сообщил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у Назарова А.Ф.О. в его личном автомобиле имеется приобретенный пистолет, который он собирается вывезти в Чеченскую Республику для сбыта. Однако проводить в этот день какие-либо мероприятия они не стали, так как Цороев Мустафа сообщил Долгиеву Ахмеду, что Назаров А.Ф.О. в этот день выходить из дома не собирается. 

В итоге подчиненные ему (Хамхоеву Т.Ю.) сотрудники, то есть Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Осмиев Х.М. и Тамасханов Б.М. «выстроились» под задержание Назарова А.Ф.О. только 9 ноября 2016 года. Цороев Мустафа осуществлял координацию их передвижений исходя из располагаемой им информации, которую он получал в процессе проводимых оперативно-технических мероприятий, то есть он говорил его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненным сотрудникам в каком месте находится Назаров А.Ф.О., как и на чём он передвигается. В тот день, то есть 09 ноября 2016 года, указанные сотрудники задержали Назарова А.Ф.О., в момент его посадки в свой автомобиль «Ауди А6» в г. Карабулак. 

Сразу после задержания Назаров А.Ф.О. был доставлен во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. К этому моменту в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета, принадлежащего Долгиеву Ахмеду Башировичу. В процессе беседы с Назаровым А.Ф.О. ему задавались вопросы о причастности к незаконному приобретению и сбыту оружия, посредниках и так далее. Беседу осуществлял непосредственно сам Цороев Мустафа, который показывал Назарову А.Ф.О. свидетельствующие о наличии у Назарова А.Ф.О. интимной связи с замужней женщиной. Ему (Хамхоеву Т.Ю.) это известно со слов самого Цороева Мустафы, который объяснял это необходимостью оказать психологическое воздействие на Назарова А.Ф.О. с целью получения от него необходимой информации о его посредниках при организации сбыта оружия и боеприпасов. Находившиеся у Назарова А.Ф.О. документы после задержания были переданы Цороеву Мустафе. Мобильный телефон модели «Айфон 5» Назарова А.Ф.О. находится у Цороева Мустафы.  

В итоге, в результате беседы Цороев Мустафа не смог получить какой-либо значимой информации, в связи с чем, он (Хамхоев Т.Ю.) поинтересовался у Цороева Мустафы, что дальше делать с этим азербайджанцем. Цороев Мустафа сказал, что автомобиль Назарова А.Ф.О. возвращать не надо, так как он якобы договорился с ним, что автомобиль будет возвращен только после того, как Назаров А.Ф.О. сообщит значимую информацию в отношении посредника при незаконных сбытах оружия. 

Беседа с Назаровым А.Ф.О. проводилась не в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а в автомобиле Долгиева Ахмеда, находившегося во дворе. Во время беседы Цороев Мустафа садился в данный автомобиль и разговаривал с Назаровым А.Ф.О.

Во время беседы Цороева Мустафы с Назаровым А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) находился в основном в своем рабочем кабинете, расположенном на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом несколько раз он (Хамхоев Т.Ю.) выходил во двор и наблюдал за их беседой издалека. 

После этого Назаров А.Ф.О. был отпущен, каких-либо иных оперативных               мероприятий с его участием они больше не проводили. При этом, кто из его                 подчиненных сотрудников вывез Назарова А.Ф.О. за пределы территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно.

О том, что в отношении Назарова А.Ф.О. применялось физическое насилие, и вымогали у него денежные средства, ему ничего не известно. Он сам не проводил беседу с Назаровым А.Ф.О., денежные средства у него не вымогал, угрозы                      физической расправы к нему не высказывал. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. О том, что данный автомобиль  отогнан к домовладению Аспиева Исы ему сказал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан. Возле домовладения Аспиева Исы данный автомобиль простоял несколько часов. Затем по его (Хамхоева Т.Ю.) указанию его загнали на территорию домовладения Аспиева Исы, где автомобиль простоял 3-4 дня. Кому он (Хамхоев Т.Ю.) давал такое указание, он не помнит. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и  создаёт определённые неудобства. В этой связи он (Хамхоев Т.Ю.) несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы он забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место, без разницы, лишь бы освободить двор домовладения Аспиева Исы. При этом Цороев Мустафа каждый раз говорил, что у него нет времени заниматься этим вопросом. 

С 11 ноября 2016 года он находится в отпуске. Во время нахождения в отпуске он (Хамхоев Т.Ю.) был вызван в ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, где встретил Цороева Мустафу. Последнего он попросил забрать вышеуказанный автомобиль и вернуть его законному владельцу. Однако Цороев Мустафа сообщил ему, что он в связи с загруженностью на работе не может заняться этим вопросом, пообещал ему вернуть его, как только освободиться. После этого он (Хамхоев Т.Ю.) неоднократно звонил Цороеву Мустафе, однако он не отвечал. По этой причине он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, проживающего рядом с Аспиевым Исой, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что он согласился. В этот же день один из его подчиненных сотрудников, по его (Хамхоева Т.Ю.) требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако может показать его место расположения.         

Как было оформлено взаимодействие между ним и Цороевым М.М. в части проведения совместных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он не знает. О том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с сотрудником УФСБ России по РИ Цороевым Мустафой будут проводить мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) устно докладывал лично своему руководству – заместителю начальника полиции по оперативной работе Боротову Алишеру Номозовичу.

Дальнейшее взаимодействие с Цороевым Мустафой по проведению оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О. было прекращено по инициативе Цороева М.М., к нему (Хамхоеву Т.Ю.) Цороев Мустафа больше не обращался о проведении каких-либо действий с Назаровым А.Ф.О.   

Том №25 л.д.23-31; 

- протокол проверки показаний на месте от 06 декабря 2016 года, согласно которому по предложению подозреваемого Хамхоева Т.Ю. проведена проверка его показаний. В ходе данного следственного действия Хамхоев Т.Ю. указал дорогу к зданию Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. 

Там, подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ и пояснил, что необходимо пройти на задний двор. Подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на участок, расположенный слева от заднего выхода из здания ЦПЭ в задний двор, где 9 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада-Приора» после доставления Назарова А.Ф.О. во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В этот день, к моменту доставления Назарова А.ФО. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета. Данный автомобиль принадлежит сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву Ахмеду Башировичу. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. марки «Ауди А6» сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и создаёт определённые неудобства. В этой связи он несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы тот забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место. При этом, Цороев Мустафа каждый раз говорил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у него нет времени заниматься этим вопросом, в связи с чем, он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что тот согласился. В этот же день один из его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненных сотрудников, кто именно не помнит, по его требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако сможет показать его место расположения.         

Далее, по указанной подозреваемым Хамхоевым Т.Ю. дороге, участники следственного действия направились в сторону Центр-Камаза г.Назрань, проехали вдоль ул. Железнодорожной, а затем повернули налево на проезжую часть 
ул. М. Котиева. Доехав до домовладения №21 по ул. М. Котиева, по указанию подозреваемого Хамхоева Т.Ю. остановились. Здесь Хамхоев Т.Ю. указал на дом №21 и пояснил о том, что в этом домовладении проживает его родственник Накостоев Р.Р., где последний хранит автомобиль марки Ауди А6. 

Затем, участники следственного действия, с письменного разрешения Накостоевой Любы Савбановны, через открытую металлическую калитку прошли во двор домовладения №21, где установлено, что слева от ворот расположен двухэтажный дом, справа от входа расположен навес, под которым обнаружен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков. Передняя часть автомобиля обращена в сторону дома. При наружном осмотре какие-либо повреждения не обнаружены. Со слов подозреваемого Хамхоева Т.Ю. именно этот автомобиль был изъят у Назарова А.ФО. 09 ноября 2016 года и передан на хранение Накостоеву Р.Р.

Том №25 л.д.32-44;

- протокол обыска от 07 декабря 2016 года, согласно которому в ходе проведения обыска в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21, во дворе указанного дома обнаружен и изъят автомобиль марки «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О., изъятый у него 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.47-51;

- протокол осмотра предметов от 14 декабря 2016 года, согласно которому на территории следственного управления Следственного комитета России по Республике Ингушетия произведен осмотр автомобиля марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. На момент осмотра на кузове данного автомобиля отсутствуют таблички государственных регистрационных знаков. Данный автомобиль имеет 4 колеса, стекла автомобиля целые, кузов целый, цвета кузова – темный, салон автомобиля без повреждений, внутри багажного отсека автомобиля обнаружены две таблички государственных регистрационных знаков – «о002ва/15», а также кобура черного цвета из под пистолета. Каких-либо документов на имя Назарова А.Ф.О. в автомобиле не обнаружено. 

Том №26 л.д. 72-79;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Хамхоев Т.Ю.) подтверждает полностью показания данные им 06 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 181-186; 

- протокол очной ставки от 16 марта 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемыми Хамхоевым Т.Ю. и Цороевым М.М., последний показал, что знаком с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и что от дачи дальнейших показаний отказывается. 


Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. показал, что еще до задержания он был знаком с Цороевым М.М., как с сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия, с которым они взаимодействовали несколько лет. При обсуждении о наличии оперативной информации в отношении Назарова А.Ф.О. о его причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов он (Хамхоев Т.Ю.) не говорил Цороеву М.М. о том, что давно знает Назарова А.Ф.О. и что у него имеется оперативная информация в отношении него, что в отношении него сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проводятся оперативно-розыскные мероприятия.  


На вопрос о том, кому принадлежала инициатива проведения оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) показал, что  поддерживает ранее данные показания, ответ на указанный вопрос, содержался в ранее данных им показаниях.


Далее от дачи показаний он (Хамхоев Т.Ю.) отказывается, так как Цороев М.М. не дает показаний на очной ставке.   

Том №28 л.д. 36-41;

- показания потерпевшего Назарова Амила Фазил Оглы о том, что он является гражданином Республики Азербайджан, занимает пост заместителя уполномоченного представителя совета Всероссийского Азербайджанского конгресса по Северо-Кавказскому Федеральному округу. В период с 2006 года по настоящее время проживает на территории Республики Ингушетия, там же занимается частными строительными работами. Некоторые друзья его называют по имени Амин. 

В квартире, расположенной по в адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, квартира №3, проживает один с апреля 2016 года, данную квартиру он арендует у Падиева Бекхана, проживающего с ним по соседству на втором этаже этого девятиэтажного дома. В настоящее время работает мастером участка на строящемся девятиэтажном жилом доме, расположенном рядом с местом его проживания.       

9 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он вышел из подъезда многоквартирного дома, в котором он проживает, во двор, где на стоянке находился принадлежащий ему автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками «О 002 ВА 15/RUS». В это время на территории автостоянки он заметил автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, государственные регистрационные знаки которого он не помнит.  Подойдя к своему автомобилю «Ауди А6», он сел в салон, завел двигатель и вышел из него обратно, чтобы покурить. В этот момент вышеуказанный автомобиль марки «Лада-Приора» подъехал к его автомобилю и заблокировал его спереди. После чего из этого автомобиля вышли трое мужчин в масках с прорезями для глаз и рта. Далее мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, подошел к нему и предъявил на обозрение служебное удостоверение. Он (Назаров А.Ф.О.) также предъявил им свои документы – паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение. Данные документы проверили и положили на переднюю часть салона автомобиля «Лада Приора». Затем один из них, а именно тот, который вышел через правую переднюю пассажирскую дверь автомобиля марки «Лада-Приора», подошел к нему, предъявил ему на обозрение служебное удостоверение, и предложил проехать с ними в отдел полиции. На это он (Назаров А.Ф.О.) дал добровольное согласие и сел на заднее сиденье их автомобиля марки «Лада-Приора». Одновременно с этим, один из них сел за руль его автомобиля. 

Далее они выехали на автомобильную дорогу сообщением «г.п. Сунжа – 
г. Назрань» и направились в сторону г. Назрань. Когда они доехали до места, называемого в народе «пятачок», мужчина, находившийся рядом с ним на заднем сиденье, потребовал опустить голову вниз, что он (Назаров А.Ф.О.) и сделал. Он же снял со своей головы маску и надел ее на его (Назарова А.Ф.О.) голову, так что прорези для глаз и рта располагались на затылке головы. Примерно через 30 минут езды автомобиль остановился. 

После остановки автомобиля все вышли из салона. Затем в салон сели двое мужчин, один сел на переднее правое пассажирское сиденье, а второй справа от  него (Назарова А.Ф.О.). Тот, кто сидел справа от него, потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) опустил голову, после чего с его головы была снята маска и был надет черный полиэтиленовый пакет. Тот же мужчина, который сидел справа от него, обвязал в районе лба данный пакет на голове скотчем, сделав два или три оборота вокруг. По его мнению, пакет на его голову был надет, чтобы он не видел людей, которые будут общаться с ним, угрожать и применять в отношении него насилие, а также чтобы он не знал, где находится. Также данный пакет был надет на него, чтобы он испугался и согласился на условия преступников. Действия по надеванию пакета унизило его честь и достоинство, приносило ему моральные страдания, это привело его в беспомощное состояние.  

Далее тот, который сидел на переднем правом пассажирском сиденье, позвонил девушке по имени Залина и на русском языке сказал буквально следующее: «Отправь мне этот разговор по WatsApp(у)». При этом он (Назаров А.Ф.О.) уточнил, что телефонные гудки он не слышал, также не слышал разговор оппонента, то есть разговор человека, который якобы общался мужчиной по телефону. Примерно через 2-3 минуты послышался звук, поступившего смс-сообщения. Затем послышался смонтированный разговор между ним (Назаровым А.Ф.О.) и незнакомой ему женщиной, то есть интимный разговор, который он ранее вел по мобильному телефону со своими знакомыми девушками, был подогнан под разговор с незнакомой ему женщиной. После окончания данного разговора, мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, на русском языке потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) сказал о том, что на аудиозаписи его голос, что он (Назаров А.Ф.О.) отказался делать, несмотря на то, что это был его (Назарова А.Ф.О.) голос. Затем этот мужчина неожиданно нанес ему удар твердым тупым предметом в теменную область головы, а именно в середину теменной области головы. По ощущениям было похоже, что ударили чем-то железным предметом, от чего он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Этот удар был нанесен именно с передней части салоны, с района правого переднего пассажирского сидения. Туда же он (Назаров А.Ф.О.) и толкнул рукой бьющего его мужчину. Из поведения преступников следовало, что указанный удар с передней стороны был нанесен для того, чтобы испугать его и впоследствии принудить к исполнению их требований, то есть, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) на видео подтвердил, что состоит с женщиной ингушской национальности. После чего  мужчина, находившийся от него (Назарова А.Ф.О.) справа на заднем пассажирском сиденье, силой выкрутил его руки за спину и надел на них наручники, чтобы он не сопротивлялся. Когда ему силой закручивали руки назад, он чувствовал физическую боль. Наручники были сильно зажаты на руках, от чего он испытывал физическую боль, то есть от браслетов, которые очень плотно сомкнули его руки. После того, как на него были надеты наручники, это привело его в беспомощное состояние, он не мог сопротивляться или попытаться убежать. Наручники были надеты примерно через 40 минут, как остановился автомобиль марки «Лада Приора». Кто именно надел их ему неизвестно, но уверен, что их надел тот, кто сидел справа от него. Когда на него надевали наручники, он не чувствовал, чтобы тот, который сидел на переднем пассажирском сиденье, делал какие-то телодвижения в отношении него (Назарова А.Ф.О.). 

Затем, тот же мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, нанес ему одним за другим не менее шести ударов твердым тупым предметом в теменную и затылочную область головы. Из этих 6 ударов 2 удара были нанесены в теменную область голову, после того, как он опустил автоматически голову от боли вниз, следующие 4 удара попали в затылок. Похоже было, что он бил железным предметом, по ощущениям было похоже, что его он бьет металлическим магазином от пистолета. Все 6 ударов были нанесены подряд без промедлений и пауз, быстро. От ударов он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Далее, этот же мужчина сообщил ему, что он на видеокамеру должен сказать несколько слов. На его (Назарова А.Ф.О.)  вопрос: «Какие слова?» - он сообщил, назвав имя одной женщины - Падиева, что он должен сказать, что она состоит с ним в половых отношениях и что она принимает медицинский препарат с наименованием «Лирика». Он (Назаров А.Ф.О.), в свою очередь, сообщил ему, что не будет этого делать. Он (Назаров А.Ф.О.) спросил у них: «как я могу этого, если я ничего не видел и ничего не знаю про это». На что впереди сидящий сказал: «я тебя заставлю узнать это». И после этих слов мужчина, сидевший на переднем пассажирском сиденье, нанес ему еще не менее четырех ударов твердым тупым предметом в затылочную область головы. Затем мужчина, сидевший с ним рядом на заднем пассажирском сиденье, сказал ему следующее: «Сейчас они тебя отвезут в лес, а потом подожгут твой автомобиль! Ты не знаешь, с кем ты связался! Лучше скажи эти слова и работай дальше!». В ответ он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что лучше умрет, чем испортит кому-то судьбу. Далее со стороны мужчины, сидевшего рядом с ним, он (Назаров А.Ф.О.) почувствовал сильный удар в правую часть лица. После этого удара из его правого уха пошла кровь и он (Назаров А.Ф.О.) начал терять сознание. После того как он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что ему плохо, мужчина, сидевший рядом с ним, снял с его рук наручники. Затем по его (Назарова А.Ф.О.) просьбе он дал ему сигарету и разрешил покурить, приподняв пакет до уровня носа. Затем он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что болеет сахарным диабетом и если не примет лекарственный препарат под названием «Амарил», он потеряет сознание. После, мужчина, сидевший рядом с ним, вышел из автомобиля и вернулся обратно через 10-15 минут с указанным лекарственным препаратом и бутылкой воды и он (Назаров А.Ф.О.) смог его употребить.

Далее тот, мужчина, который сидел рядом с ним справа, потребовал у него передать им денежные средства в размере 1 000 000 рублей, если это не будет сделано, то они разместят вышеуказанную аудио запись в сети Интернет, и сожгут автомобиль «Ауди А6», и он же нанес ему (Назарову А.Ф.О.) удар ногой в область голени правой ноги.

Примерно в это время его телефон модели «Айфон 5с» с абонентским номером 89188150006 у него (Назарова А.Ф.О.) в кармане куртки обнаружил и забрал мужчина, сидевший справа от него и применявший в отношении него насилие, и требовавший денежные средства. Это произошло тогда, когда он сидел с пакетом на голове и с наручниками на руках, в салоне автомобиля после остановки автомобиля. Имей данного телефона – 35 927006 843766 0. 

Далее он (Назаров А.Ф.О.), поняв, что указанные лица просто так его не отпустят, что они могут сжечь его автомобиль и могут разместить эту смонтированную аудиозапись в интернете, в его голову пришла мысль обхитрить их. Мужчине, находившемуся рядом с ним справа на заднем пассажирском сиденье, он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что сможет достать денежные средства, но только в размере 800 000 рублей, пообещав найти данные денежные средства в течение одного месяца. После чего он вышел из автомобиля, сообщив ему (Назарову А.Ф.О.), что он поговорит с кем-то, одновременно с ним также вышел тот, кто сидел на переднем пассажирском сиденье. Буквально через 10 минут они вернулись и сообщили ему, что на его предложение они согласны. Одновременно с этим тот, кто сидел справа от него сказал буквально следующее: «Ты меня понял? Закрой тему и иди дальше работать! Выйдем с тобой на связь через 10 дней!». О том, что они согласны говорил и тот, который находился в передней части автомобиля и тот, который сидел справа от него. Кроме того, они сказали, что автомобиль и документы возвратят ему после того, как он (Назаров А.Ф.О.) передаст им требуемую сумму. Затем, они оба покинули салон автомобиля, и он (Назаров А.Ф.О.) находился в автомобиле сам один.


Примерно через полчаса в автомобиль сели несколько мужчин, и автомобиль начал движение. Затем водитель автомобиля громко включил музыку и продолжил движение. Примерно через 30 минут автомобиль остановился и один из них потребовал от него выйти из автомобиля. В связи с тем, что у него  (Назарова А.Ф.О.) было плохое самочувствие от причиненных ему телесных повреждений, он (Назаров А.Ф.О.) попросил их помочь выйти из автомобиля. После чего один из них взял его за левую руку и помог выйти. Далее кто-то из них снял с его головы черный полиэтиленовый пакет и указал ему на автодорогу, ведущую в с.п. Плиево. В этот момент они находились на расстоянии примерно 50 метров от указанной автодороги на участке поля. При этом все трое указанных мужчин находились в черных масках с прорезями для глаз. 

После того как он (Назаров А.Ф.О.) поднял голову, впереди автомобиля Лада-Приора он также увидел заднюю часть четырех дверного автомобиля марки «Нива» серебристого цвета. Далее, автомобиль Лада-Приора направился в сторону с.п. Ачалуки,  а в какую сторону направился автомобиль марки «Нива», он не заметил, в связи с тем, что у него в это время было плохое самочувствие. Дойдя до указанной автодороги сообщением «с.п. Ачалуки – г. Карабулак», он (Назаров А.Ф.О.) начал голосовать и буквально через несколько минут остановилась автомашина «Газель-бортовой», водитель которого отвез его в с.п. Плиево и высадил рядом с переездом, расположенным по центральной улице, где его ожидал друг Эмиль. Последнего он вызвал в пути следования в с.п. Плиево посредством мобильной связи, а именно позвонил ему примерно в 15 часов 20 минут со своего мобильного телефона «Нокиа» с абонентским номером – 8 (928) 919-90-99. Далее Эмиль отвез его домой на своем автомобиле «Газель-пассажирский». 

Немного позже, в связи с ухудшением состояния здоровья, его сосед Падиев Бекхан отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в 
г. Назрань, где ему была оказана медицинская помощь. Медицинским работникам, оказывавшим ему помощь, он сообщил, что упал. Несмотря на их уговоры остаться в больнице, он приехал домой. При этом преступники на связь с ним не выходили, автомобиль марки «Ауди А6» и его документы (его паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение) они не возвратили. 

Сразу же в правоохранительные органы с заявлением о совершении преступления он не обратился, так как боялся применения физического насилия со стороны преступников, так как предполагал, что они могут быть сотрудниками правоохранительных. Однако, потом он решил обратиться по этому поводу в Следственный комитет, не смотря на все опасения. 

Опознать по внешности лиц, которые в отношении него совершили противоправные действия, он не сможет. Однако, он постарается опознать по голосу двух лиц, которые применяли в отношении него насилие, и требовали денежные средства.  

В январе 2016 года вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» ему отдали в счет погашения долга в размере 750 000 рублей. Через несколько дней он (Назаров А.Ф.О.) переоформил данный автомобиль на имя своего друга Исрофилова Эльгюн Джаваншир Оглы. Фактически собственником данного автомобиля являюсь он (Назаров А.Ф.О.). Мобильный телефон модели «Айфон 5» он купил примерно год назад в ТД «21 ВЕК» за денежную сумму в размере 30 000 рублей. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №Р4213996 от 23.10.2010 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, уверенно показал, что именно этот его заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан, был похищен у него 09 ноября 2016 года. Данный паспорт им был предъявлен и передан 09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, одному из сотрудников полиции во дворе дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, который вместе с другими сотрудниками полиции увез его. В этом паспорте находилось его водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В». Тогда, 09 ноября 2016 года, когда они ехали, когда на нем еще не было маски, он (Назаров А.Ф.О.) видел его паспорт в передней части салона автомобиля марки «Лада Приора», на котором его везли. Когда его уже отпускали 09 ноября 2016 года, двое мужчин, находившихся в салоне автомобиля, которые применяли к нему насилие и требовали денежные средства в сумме 800 000 рублей, сказали ему, что отдадут документы (паспорт и водительское удостоверение) после того, как он принесет деньги в сумме 800 000 рублей. Кража данных документов создало массу неудобств, в том, что без паспорта он может поехать на родину в Азербайджан, не может передвигаться на автомобиле из-за отсутствия водительского удостоверения, для него указанные документы были важны.  
Он уверен, что один и тот же мужчина нанес ему удары по голове в затылок и в теменную часть головы 09 ноября 2016 года, когда он сидел в автомобиле марки «Лада Приора». Он уверен в этом потому, что у него был один и тот же голос, это он может сказать с уверенностью, сидел он переднем пассажирском сиденье, требования этого мужчины были одними и теми же, предмет, которым он бил был один и тот же по ощущениям. Когда он его бил на переднем водительском сиденье никого не было, о чем было понятно в связи с отсутствием в районе водительского сиденья шума и звуков, со стороны водительского сиденья никто не шевелился, никто его не толкал, и никто удары не наносил. Он (Назаров А.Ф.О.) способен определить, где находится мужчина в салоне автомобиля, если даже не видит ничего.      

Всех угроз, высказанных в его адрес вышеуказанными двумя преступниками в салоне автомобиля «Лада Приора», он (Назаров А.Ф.О.) реально, опасался их, он опасался, что они сожгут его автомобиль, боялся, что они распространят аудиозапись интимного характера.

Требования преступников заключались в том, что он (Назаров А.Ф.О.) должен им передать денежные средства в размере 1 000 000 рублей, потом до 800 000 рублей, за то, чтобы не опубликуют аудио разговор интимного характера в интернет сети, который якобы произошел между ним (Назаровым А.Ф.О.) и неизвестной ему женщиной, угрожая в случае не выполнения этих требований, разместить аудио запись в интернете и сжечь автомобиль. Требования были заявлено именно мужчиной, который, находился справа от него на заднем сиденье, а когда они уже сели в салон автомобиля  обратно, они оба сказали, что согласны снизить сумму до 800 000 рублей, они же оба озвучивали последствия, в случае невыполнения их условий. 

Он никогда не занимался незаконным оборотом оружия, он никогда не был причастен в какой-либо степени к незаконному обороту оружия, боеприпасов, взрывных устройств и взрывных веществ. Он никогда не привлекался к уголовной ответственности. А кобура, обнаруженная в его автомобиле, была найдена им где-то, и он решил ее положить в салон. Ни один вопрос, касающийся оружия и боеприпасов, преступниками ему задан не был. 

В результате незаконного изъятия 09 ноября 2016 года автомобиля марки «Ауди А6», ему причинен ущерб, так как автомобиль был незаконно изъят и находился неизвестно где три-четыре недели, это ему причинило ущерб на сумму стоимости этого авто, все это время он был лишен возможности владеть и пользоваться этим автомобилем, фактически данный автомобиль был у него похищен. Этот ущерб является для него (Назарова А.Ф.О.) значительным. 

Ему также причинен материальный ущерб в результате похищения мобильного телефона «Айфон» 09 ноября 2016 года. Данный телефон был похищен 09 ноября 2016 года, когда он сидел в салоне данного автомобиля, после его остановки. Он (Назаров А.Ф.О.) знал, что данный телефон похищается, так как ощущал руку, проникающую в карман куртки. 

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     

- протокол проверки показаний на месте от 25 февраля 2017 года, согласно которому проведена проверка показаний на месте потерпевшего  Назарова А.Ф.О. по уголовному делу №16560044. 


Проверкой показаний на месте установлено: по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участвующие лица проехали к месту указанному потерпевшим, а именно выехали от административного здания следственного отдела по г.Карабулак следственного управления Следственного комитета Российской Федерации и прибыли к указанному Назаровым А.Ф.О. многоэтажному дому, расположенному по адресу: г.Карабулак, ул. Нефтяная, 24. При этом расстояние от здания следственного отдела по г.Карабулак до дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак составило 1220 метров. 

Находясь возле дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года он как обычно встал, вышел на работу. Когда подходил к своей машине он заметил тонированную машину – «Лада Приора», черного цвета.  

Далее потерпевший Назаров А.Ф.О. рукой указал на двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак и показал, что его автомобиль находился там, где в настоящее время стоит палатка, он подошел к своей машине, завел ее, и вышел обратно покурить, и заметил, что «Лада Приора» подъехала к нему, и из нее вышло трое лиц в масках. Ему показали удостоверение какое-то, далее он по их просьбе сел в их автомобиль и они направились в сторону г.Назрань. Он сел в их машину, и они выехали из двора дома и на проезжую часть. Из них один сел в его машину. 

Затем потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в сторону «пятачка» г.Карабулак, где ему надели маску.  

После этого по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак в сторону г.Назрань по ул.Осканова г.Карабулак.     

По ходу движения по ул. Осканова г.Карабулак потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на продуктовый магазин, который находится по адресу: ул.Осканова, дом 93, г.Карабулак, располагается с правой стороны, если двигаться из г.Карабулак в г.Назрань. При этом расстояние от дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак до дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак составляет 1290 метров. 

После этого потерпевший Назаров А.Ф.О. указал рукой на ул.Осканова, в направление в сторону г. Сунжа, и пояснил, что они приехали с этой стороны в сторону г.Назрань. Затем, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на асфальтированную проезжую часть дороги ул.Осканова и показал, что автомобиль остановился именно там, где в настоящее время находится автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», то есть напротив продуктового магазина, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Осканова, 93. Он помнит, что когда ему надевали маску, один из находившихся в салоне выходил из автомобиля. Зачем он выходил ему неизвестно. 

Вслед за этим потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в с.п. Плиево, где он укажет место, где его высадили 09 ноября 2016 года. 

Затем по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №93 по ул. Осканова, г.Карабулак в 
с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия. Приехав в с.п. Плиево, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Далее по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия съехали с указанной автомобильной дороги в восточное направление по проселочной дороге без какого-либо покрытия. После того, как участники следственного действия проехали 152 метров от автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал о необходимости остановки автомобиля. При этом расстояние от дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак до места, куда приехали и остановились участники следственного действия в с.п. Плиево, составляет 19 300 метров.  

В 09 часов 47 минут видеозапись возобновляется. После чего Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, его привезли сюда, он (Назаров А.Ф.О.) был в пакете и плохо себя чувствовал. Те, кто его привез, сказали ему выйти. В связи с тем, что он себя плохо чувствовал, один из них подошел и помог ему выйти. Он (Назаров А.Ф.О.) вышел, и перед тем как снять с него пакет, ему сказали, что через 10 дней человек подойдет к нему. Потом сняли пакет с него и сказали не смотреть  на них. Как сняли пакет, он увидел троих. На его просьбу один из них дал ему две сигареты. Один из них показал ему дорогу, сказал, что дорога идет в сторону с.п. Плиево. Когда они уже сели в машину, чтобы уехать, он посмотрел в их сторону.  

После чего потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на дорожный указатель, находящийся рядом с автомобильной дорогой, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, и пояснил, что тогда он увидел, что там стоит автомобиль «Нива», серебристого цвета, номер он его не заметил. Они уехали. Куда ехал автомобиль «Нива» он не заметил, он заметил, что автомобиль «Лада Приора» уехал в сторону с.п. Средние Ачалуки. Потом он сел, начал ребятам звонить, чтобы попросить помощь, чтобы забрали его. Некоторые не отвечали. Потом дозвонился брату, но он дорогу не знал сюда. Потом, он (Назаров А.Ф.О.) вышел самостоятельно пешком к дороге.  

Затем, потерпевший указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, в сторону с.п. Плиево, и показал, что он по дороге пошел в ту сторону. В это время ехал автомобиль марки «Газель», который ехал со стороны с.п. Средние Ачалуки и остановился на его просьбу. Он сел в этот автомобиль марки «Газель», водитель которого довез его до переезда в с.п. Плиево, где его ждал брат. Там он сел в автомобиль к брату и поехал домой. 

После чего, Назаров А.Ф.О. указал на автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», и показал, что именно здесь остановился автомобиль «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, из которого его высадили. Но передняя часть автомобиля находилась в сторону автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Они здесь развернулись и стали здесь. Он выходил из автомобиля с правой стороны. Стоя именно здесь, он заметил находившийся неподалеку автомобиль марки «Нива». Лица этих людей он не видел. Их было трое. Государственные регистрационные знаки автомобилей он  не заметил.    

В ходе проведения проверки показаний на месте определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря.   

Том №27 л.д. 214-225;

- протокол следственного эксперимента от 01 августа 2017 года, согласно которому с целью проверки возможности нанесения людьми, находящимися на правом пассажирском сиденье и задней сиденье в салоне автомобиля марки «Лада Приора», кузов седан, ударов в область головы потерпевшего Назарова А.Ф.О., также в целях проверки возможности определения Назаровым А.Ф.О. местонахождения людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на его голове черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем – прозрачной липкой лентой, и для уточнения данных, имеющих значение для расследования уголовного дела, проведен следственный эксперимент. 


В ходе следственного эксперимента установлено, что в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидящего посередине заднего сиденья автомобиля марки «Лада Приора», возможно нанести удар сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля. При этом не представляется возможным нанести удар в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидя на правой части заднего сиденья автомобиля «Лада Приора», то есть с правой стороны от Назарова А.Ф.О. 


Также установлено, что Назаров А.Ф.О. может определять местонахождение людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на голове Назарова А.Ф.О. черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем и закрывающего глаза. 

Том №30 л.д.113-121;

- показания подозреваемого Цороева Мустафы Махмудовича о том, что с 2004 года работает в Управлении ФСБ России по Республике Ингушетия. С 2004 года по 2012 год состоял в должности помощника дежурного коменданта. С 2012 года состоит в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом, имеет звание старший лейтенант. В его должностные обязанности входит осуществление оперативно-розыскных мероприятий по линии защиты конституционного строя и по борьбе с терроризмом. При выполнении должностных обязанностей руководствуется ФЗ «О федеральной службе безопасности» и ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности». В ходе осуществления своей служебной деятельности бывают случаи, когда он совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводит оперативно-розыскные мероприятия по установлению, опросу лиц, по наведению справок. 

Из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему знакомы начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, Яндиев Магомед и Ахмед Долгиев, так как они встречались при разных обстоятельствах по работе, с ними у него только служебные отношения. В начале ноября 2016 года им (Цороевым М.М.) была получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. осуществляет незаконный оборот оружия, а именно у него была информация о том, что Назаров А.Ф.О. продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, о чем им было устно доложено своему руководителю Низамутдинову В.Р. Последний сказал ему, чтобы навел по данному факту справки для подтверждения информации. 

В целях наведения справок он поехал к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю., который сказал, что у них тоже есть информация в отношении Назарова А.Ф.О., что они давно наблюдают за ним. При данном разговоре Тимур сказал, что он хорошо его знает, что означало, что ему известно о том, что Назаров занимается торговлей оружия и что они продолжают работать в этом направлении. Он попросил Хамхоева Т.Ю., что если информация о незаконном обороте оружия подтвердится, то он будет на связи. 

Через 1-2 дня после указанного разговора, точную дату не помнит, ему  позвонил Хамхоев Тимур и попросил подъехать к нему на работу. Он (Цороев М.М.) на своей машине поехал в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, потом зашел во двор, ему дежурный сказал, что Тимур находится на заднем дворе. На заднем дворе он (Цороев М.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. В автомобиле сидели Хамхоев Тимур и мужчина с повязкой или шапкой на голове, то есть с закрытыми глазами. Тимур сидел на заднем сидении справой стороны, мужчина сидел слева от него, то есть слева от Хамхоева Тимура. Оба сидели на заднем сидении. Он (Цороев М.М.) сел на переднее пассажирское место. В указанное время Тимур Назарова о чем-то расспрашивал. В салоне автомобиля «Лада Приора» он (Цороев М.М.) увидел паспорт Назарова А.Ф.О.. Естественно узнав Назарова, так как наводил по нему справки, ему (Цороеву М.М.) стало интересно, действительно ли он торгует оружием и поэтому стал его опрашивать. Кем он работает, откуда он, чем он занимается. Он (Цороев М.М.) начал задавать Назарову вопросы, связанные с продажей оружия. Назаров А.Ф.О. отрицал факт его причастности к торговле оружия. Поскольку у него (Цороева М.М.) была информация, что Назаров приобретает оружие, продает оружие, о том, что он продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, и что он в настоящее время искал оружие, автомат. В связи с этой информацией, он (Цороев М.М.) стал задавать ему вопросы, действительно ли он продавал оружие, покупал ли оружие, связан ли с оружием. На эти вопросы он ему отвечал отрицательно. Назаров все отрицал. В указанное время, когда он (Цороев М.М.) задавал ему вопросы, Тимур в указанное время «ковырялся» в телефоне азербайджанца «Айфон 5с». После указанного расспроса азербайджанца он (Цороев М.М.) вышел из машины и подошел к Тимуру. Когда он (Цороев М.М.) к нему подошел он (Хамхоев Тимур) дал ему прослушать имеющиеся в телефоне азербайджанца аудиозаписи, а именно голосовые сообщения общения с женщиной. Когда позже они спросили у азербайджанца, чей голос на аудиозаписях, он сказал, что это голос жены его квартиранта по имени Вахидат. Разговор на аудиозаписях был интимного характера, и по аудиозаписям было видно, что азербайджанец состоит с этой женщиной в интимной связи. Потом они (Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю.) обратно сели в машину и дав ему прослушать аудиозаписи с его телефона стали его спрашивать, что это за разговоры, кто она такая. Записи воспроизводил Тимур, так как телефон был у него. В указанное время он (Цороев М.М.) сидел на переднем пассажирском месте, а Тимур сидел рядом с азербайджанцем на заднем сидении справа. Когда они дали ему прослушать указанные аудиозаписи и стали его расспрашивать, что это за женщина, откуда она, азербайджанец ответил, что это жена хозяина квартиры, где он живет, и что фамилия женщины Падиева. Затем Тимур стал спрашивать, что у вас за такое общение, как он (Назаров А.Ф.О.) может общаться с чужой женой, не стыдно ли ему. После этих вопросов он (Цороев М.М.) и Тимур вышли из машины, а затем пошли в кабинет Тимура. Азербайджанец оставался в машине. В кабинете Тимура они стали обсуждать то, что азербайджанец отрицает свое отношение к обороту огнестрельного оружия. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что если будет в дальнейшем какая-либо информация по оружию, чтобы он связался с ним (Цороевым  М.М.), чтобы они вместе смогли поработать с Назаровым. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что он не знает, что нужно дальше делать с азербайджанцем, на что Тимур сказал, что он знает, что с ним нужно делать. Затем он (Цороев М.М.) уехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия к себе на работу. 

После этого, примерно через 1-2 недели после указанной встречи с азербайджанцем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Ахмед Долгиев попросил его о встрече. Когда они встретились, Долгиев Ахмед стал ему говорить, что Хамхоев Тимур просит его (Цороева М.М.) поехать и забрать машину. На что он (Цороев М.М.) ответил, что он не знает о какой машине идет речь. Он (Цороев М.М.) стал задавать вопросы Долгиеву А.Б. о какой машине идет речь, откуда ее нужно забрать, на что Долгиев А.Б. сказал, что ему (Цороеву М.М.) все объяснит Хамхоев Тимур.

Он (Цороев М.М.) не стал звонить Тимуру, поскольку не знал, о чем идет речь. Он сказал Ахмеду, что позвонит  Тимуру, однако ввиду загруженности по работе у него (Цороева М.М.) не было времени на это, он был очень занят. 

 В отношении Назарова А.Ф.О. он (Цороев М.М.) проводил только одно оперативно-розыскное мероприятие – наведение справок, он не составлял какую-либо документацию, оперативные дела по проводимому оперативно-розыскному мероприятию, он лишь хотел навести на Назарова коллег, 

Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он и Хамхоев Тимур беседовал с Назаровым, он видел Долгиева Ахмеда и водителя Хамхоева Тимура по имени Бекхан, которые никакого участия в беседе с Назаровым не принимали.  

В ходе наведения справок в отношении Назарова А.Ф.О., ему стало известно, где примерно живет Назаров, что он пользуется автомобилем марки «Ауди А6». После первой встречи с Тимуром, когда он поделился с ним информацией по указанному лицу, в тот же день вечером ему позвонил Долгиев Ахмед и попросил помочь ему найти адрес азербайджанца. Он (Цороев М.М.) по телефону ему подсказал адрес Назарова в Карабулаке. 

Том №25 л.д.105-115;

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Цороев М.М.) подтверждает полностью показания данные им 07 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 147-151; 

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 28 июня 2017 года о том, что Хамхоев Тимур ему никогда не говорил о том, что необходимо забрать со двора Аспиева И.М. и переставить в другое место автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не говорил Хамхоеву Т.Ю. о том, что у него нет времени забрать данный автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не показывал и не представлял доставленному Назарову А.Ф.О. компрометирующие материалы – аудио, видео записи, свидетельствующие об интимной связи Назарова А.Ф.О. с замужней женщиной. Он (Цороев М.М.) ни телефона, ни документов Назарова А.Ф.О. ни от кого не получал и ему их никто не передавал. Никакого разговора, договоренности с Назаровым А.Ф.О. о передаче или не передаче машины у него не было и не могло быть, поскольку Назарова А.Ф.О. он в глаза не видел и с ним лично не знаком. Он (Цороев М.М.) не видел Назарова А.Ф.О. и поэтому не знает, общался или нет Хамхоев Т.Ю. с Назаровым. 

На вопрос о возможности подтверждения ранее данных показаний 07 декабря 2016 года показал, что в начале ноябре 2016 года был такой случай: по телефону Хамхоев Т.Ю. попросил его подъехать. Хамхоев Тимур звонил ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 (928) 275 – 99 – 99. Он (Цороев М.М.) подъехал в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ему сказали, что Хамхоев Тимур находится сзади или во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Цороев М.М.) зашел во двор ЦПЭ МВД по РИ, там, насколько он помнит, ходили люди, машины стояли, но самого Хамхоева Тимура он не увидел. В связи с чем он оттуда уехал. Ранее данные им показания в части того, что во дворе стояла машина, в которой сидели Хамхоев Тимур и какой-то мужчина неверны и не правильны. Всего он провел на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не более 5 минут. Когда заходил на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он удостоверение не показывал. 

Дать показания, которые он дал 07.12.2016 его никто не принуждал, но он дал неверные показания в части встречи с Хамхоевым Т.Ю. и Назаровым А.Ф.О. в салоне автомобиля «Лада Приора» на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как некие люди, которых он не хочет называть, ему посоветовали дать такие показания. Он не знаком с гражданином Республики Азербайджан Назаровым А.Ф.О., его не опрашивал, не встречался с ним и не видел его. Он не просил Хамхоева Т.Ю. задержать и доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова или иностранца по имени Амал. 

09 ноября 2016 года в промежутке времени с 09 до 13 часов он (Цороев М.М.) должен был находиться на работе. В ходе своей работы он получил неподтвержденную информацию, что Назаров Амил занимается незаконным оборотом оружия, о чем было доложено непосредственному начальнику Низамутдинову. Никакие оперативно-розыскные мероприятия по данной информации он (Цороев М.М.) не проводил, данную информацию он не успел проверить. 

Мобильный телефон, который находился у него в ноябре 2016 года, он продал кому-то, кому не знает, не помнит за какую сумму продал, он всего лишь хотел обновить свой телефон. 

Оперативная информация им была получена в отношении некоего иностранца по имени Амал, проживающего где-то в г. Карабулак, он не наводил справки в отношении Назарова, хотя его начальник Низамутдинов поставил ему задачу о проведении указанных мероприятий, подтверждающих факт и информации о торговле оружием иностранцем Амалом. С иностранцем Амалом он никогда не виделся и не разговаривал с ним. Когда он впервые получил информацию по иностранцу Амалу, он обсуждал эту информацию в кабинете Хамхоева Тимура. В это время в кабинет зашел Хамхоев Алан.

При этом он готов подтвердить свои показания на очной ставке. 

Том №30 л.д. 67-73;

- показания подозреваемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с 2013 года. В его должностные обязанности входит выявление, пресечение и предотвращение преступлений экстремистского и террористического характера. Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович. Руководителем отдела по противодействию терроризму является Шадыжев Аслан. 


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель центра Хамхоев Тимур попросил, чтобы он (Хамхоев А.З.), Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника, он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого последний представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу, который сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. Цороева Мустафу он ранее неоднократно видел у них на работе, но лично сам знаком с ним не был. 


Затем Хамхоев Тимур пояснил им, что у Мустафы имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) был назначен старшим. Там  же он (Хамхоев А.З.) и Цороева Мустафа обменялись номерами мобильных телефонов. В дальнейшем в телефонном режиме Цороев Мустафа стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Также Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича. 


Согласно указаниям Хамхоева Тимура они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан Назарова, и в случае наличия в данном транспортном средстве оружия доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу. Также Хамхоев Тимур сказал, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.


Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие и выехали в г.Карабулак. По приезду в город Карабулак они заехали на улицу, указанную Мустафой, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так и не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6», он (Хамхоев А.З.) позвонил Мустафе и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди А6» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу. Одновременно, он (Хамхоев А.З.) поинтересовался у Цороева Мустафы,  находится ли вообще фигурант дома. После это вопроса, Мустафа сообщил, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улице, затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант навряд ли выйдет на улицу и дал указание всем возвращаться на «базу», то есть на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему (Хамхоеву А.З.) разрешил сразу поехать домой. Также Тимур сказал, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.), все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоева А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор, на своем автомобиле проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди А6» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он (Хамхоев А.З.) выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть его автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он (Хамхоев А.З.) припарковался к указанному месту подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут, в тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, но кто находился за рулем данного автомобиля он (Хамхоев А.З.) не видел, так как все стекла данного автомобиля были затонированы черной тонировочной пленкой. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди А6» черного цвета, принадлежащий Назарову, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. 


После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него, взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его (Хамхоева А.З.), вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом Назарове оружие, Тамасханов Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос, зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие, Бекхан ответил, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и Назарова, на что последний ответил, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму и терроризму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. 


Затем он на своем автомобиле направился в сторону, куда повернули  автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди А6», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) увидел стоящего во дворе Центра Хамхоева Тимура, который поинтересовался местом нахождения Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе последнего. 


После этого он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом, он (Хамхоев А.З.)  позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он (Хамхоев А.З.) смог поставить автомобиль у него во дворе. Вслед за этим, они на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе в так называемом «Центр Камаз» в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Он (Хамхоев А.З.) поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе у Аспиева Исы и направился на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, откуда через некоторое время уехал по своим делам. 


Примерно в 18 часов этого же дня, он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на ежедневное вечернее совещание, где ему стало известно, что Назарова отпустили домой. При этом сам он (Хамхоев А.З.) подумал, что автомобиль также был возвращен Назарову, однако, через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его (Хамхоева А.З.) убрать автомобиль марки «Ауди А6» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди А6» со двора домовладения последнего ему (Хамхоеву А.З.) неизвестно.

При проведении мероприятий в отношении Назарова, он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по РИ действовали по указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура во взаимодействии с сотрудником УФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороевым Мустафой. 

Том №25 л.д.77- 86; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 24 августа 2017 года о том, что на должность старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия он был назначен приказом Министра внутренних дел Республики Ингушетия от 29 апреля 2014 года №200 л/с. Он был обязан руководствоваться Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции, а также КоАП РФ, УПК РФ и другими кодексами, федеральными законами Российской Федерации. 

В соответствии со своей должностной инструкцией он находился в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть Хамхоева Т.Ю., был обязан выполнять его приказы, поручения. Также в соответствии со своей должностной инструкцией, он был вправе  организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, в конце рабочего дня, после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур попросил, чтобы он, Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого Хамхоев Тимур представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу. Последний сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. 


Ранее неоднократно он (Хамхоев А.З.) видел у них на работе Мустафу, но лично сам знаком с ним не был. Затем Тимур пояснил им, что у Цороева М.М. имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия в отношении какого-то азербайджанца, которую надо проверить. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) Хамхоевым Т.Ю. был назначен старшим, так как из всех сотрудников, участвовавших при проведении данного мероприятия лиц, он являлся старшим по возрасту, званию и должности. Он обменялся номерами мобильных телефонов с сотрудником ФСБ Цороевым М.М., который сказал, что в дальнейшем в телефонном режиме стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Там же Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича.


Согласно поставленной Хамхоевым Т.Ю. задаче они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан, в случае наличия в данном транспортном средстве оружия, доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу Карабулак. Также Хамхоев Тимур сказал им, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.

Цороев М.М. присутствовал и слышал, как Хамхоев Т.Ю. давал им поручение о проверке автомобиля Назарова А.Ф.О. на предмет оружия. Более того, Цороев М.М. дополнял Хамхоева Тимура, говорил, что в телефонном режиме будет помогать при проведении данной операции, будет сообщать о месте нахождения Назарова А.Ф.О. Весь их разговор с Хамхоевым Тимуром Цороев М.М. слышал. Хамхоев Тимур сказал в присутствии самого Цороева М.М. о том, что у него (Цороева М.М.) имеется оперативная информация в отношении Назарова А.Ф.О. по незаконному обороту оружия. 


Далее, выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие, он (Хамхоев А.З.) взял свой пистолет системы «Ярыгина». После этого он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан на его (Хамхоева А.З.) служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С 655 УХ/06» направились в сторону города Карабулак. Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед выехали вслед за ними на автомобиле марки «Нива» серебристого цвета.


По приезду в город Карабулак они заехали на улицу указанную Мустафой, название которой он (Хамхоев А.З.) не помнит, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди», черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так как хозяин автомобиля марки «Ауди» не подходил к автомобилю, он (Хамхоев А.З.) позвонил Цороеву М.М. на абонентский номер 8 928 275 9999, и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа  находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу, и одновременно поинтересовался, находится ли вообще фигурант дома. После данных слов Мустафа сообщил ему, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать, но при этом, куда должен поехать данный человек Мустафа не сказал. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улицу. Затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант, навряд ли выйдет на улицу, и дал указание всем возвращаться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему разрешил сразу поехать домой, чтобы не пришлось ехать сначала на работу в город Назрань и затем возвращаться обратно домой в сельское поселение Нестеровское Сунженского муниципального района. Также Тимур сказал ему, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.) все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоев А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.

С 07 по 09 ноября 2016 года он пользовался абонентскими номерами 89626483436 и 89280933373. У Хамхоева Т.Ю. тогда было три абонентских номера 89994927012, 89626469484, 89626390211. 


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор на своем автомобиле, проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть моего автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он припарковался в указанном месте к нему подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут в тот момент, когда он сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, и посигналил ему. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди» черного цвета, принадлежащий фигуранту, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. Тогда он не знал, что в автомобиле Долгиева А.Б. – «Лада Приора» находится азербайджанец Назаров Амил и что они его доставляют на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хамхоева Тимура. После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом азербайджанце оружие, Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие Бекхан ответил ему, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и азербайджанца, на что последний ответил ему, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. После этого он (Хамхоев А.З.) завел свой автомобиль и направился в направление, куда повернули автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву А.Б., то есть автомобиль, на котором был привезен гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил. Внутри салона данного автомобиля, задняя дверь которого была открыта, на заднем сиденье он (Хамхоев А.З.) увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Это был обычный черный полиэтиленовый пакет, без рисунков, непрозрачный. Было видно, что его руки были чем-то застегнуты. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь, а именно на правой стороне лица. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Он не стал этого спрашивать у Хамхоева Т.Ю.про данный пакет на голове и кровь, так как имеется в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия негласное правило не вмешиваться в чужие дела, тем более в дела Хамхоева Т.Ю. 


Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в то время, когда он (Хамхоев А.З.) видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. В салоне автомобиля он (Хамхоев А.З.) в это время никого не видел.  Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся Назаров А.Ф.О.


Далее Хамхоев Тимур поинтересовался местом нахождения Тамасханова Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди» во дворе последнего. 


Затем он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он смог поставить автомобиль у него во дворе. 


После этого он и Тамасханов Бекхан на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе, в так называемый «Центр Камаз», в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Затем, он (Хамхоев А.З.) досмотрел тщательно моторный, багажный отсеки автомобиля «Ауди А6», а также салон данного автомобиля, после чего поставил его во двор Аспиева Исы. Тогда он (Хамхоев А.З.) знал, что Хамхоев Т.Ю. дал ему незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома Аспиева И.М. и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, знал, что он (Хамхоев А.З.) совершает действия, явно выходящие за пределы его полномочий, что он не имеет оснований для досмотра и изъятия автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., что при досмотре автомобиля Назарова А.Ф.О. отсутствуют понятые. Он досмотрел этот автомобиль, так как хотел убедиться, что в салоне, багажном и моторном отсеках нет оружия, о котором говорил Хамхоев Т.Ю. Так он и убедился, что в автомобиле нет оружия. 


Однако, тогда ему не было известно, что данный автомобиль помещается во двор Аспиева И.М. в целях последующего совершения в отношении Назарова А.Ф.О. вымогательства, что данный автомобиль будет оставлен, пока Назаров А.Ф.О. не заплатит требуемую сумму. Он (Хамхоев А.З.) не преследовал цель изъятия автомобиля Назарова А.Ф.О. для корыстных целей. Ведь Хамхоев Т.Ю. на территории ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, что данный автомобиль не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 


После того, как он (Хамхоев А.З.) поместил данный автомобиль на территорию дома Аспиева И.М., он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан направились на его служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по РИ. Высадив Бекхана на работе, он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой, и что после этого происходило в Центре ему не известно. 


В 18 часов он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по РИ на ежедневное вечернее совещание, и ему стало известно от кого-то, что азербайджанца Назарова А.Ф.О. отпустили домой. Он (Хамхоев А.З.) думал, что азербайджанца отпустили домой при этом отдали ему автомобиль, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) не стал более задавать вопросы и забыл про этот вопрос. 


Через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его убрать автомобиль марки «Ауди» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой, он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди» со двора домовладения последнего ему не известно.

На следующий день, то есть 10 ноября 2016 года, в ходе личного разговора с сотрудником ЦПЭ МВД по РИ Осмиевым Хасаном, последний ему (Хамхоеву А.З.) сказал, что 09 ноября 2016 года видел как на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ФСБ Цороев Мустафа Махмудович бил Назарова А.Ф.О. в автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащем сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. 

Он сам не понимает, зачем было доставлять Назарова и его в автомобиль, если в автомобиле не были обнаружены запрещенные предметы, и не знает с какой целью Хамхоев Т.Ю. дал такие указания.  С какой целью Назарова оставили в автомобиле «Лада Приора», принадлежащим Долгиеву А.Б., а не завели его в кабинет ЦПЭ МВД по РИ и не провели с ним необходимые мероприятия в кабинете, ему неизвестно, но всегда опросы, мероприятия с доставленным проводятся в кабинетах ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которых достаточно много. 

Том №30 л.д. 165-176;

- протокол очной ставки от 05 сентября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между обвиняемым Цороевым М.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний показал, что знаком с Цороевым М.М., познакомил их начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ноябре 2016 года, вечером, после совещания его (Хамхоева А.З.) вызвал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, который представил ему его – Цороева Мустафу, они обменялись с ним номерами, после чего уехали проводить оперативно-розыскные мероприятия.


При этом обвиняемый Цороев М.М. отказался давать показания. 

Том №31 л.д. 14-16; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 13 октября 2017 года о том, что ранее данные им показания в качестве обвиняемого подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что 05 сентября 2017 года между ним и Цороевым М.М. была проведена очная ставка, в ходе которой Цороев М.М. сославшись на здоровье, отказался давать показания. Цороев Мустафа Махмудович, участвовавший в данной очной ставке и есть тот самый Цороев Мустафа Махмудович – сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия, который 07 ноября 2016 года находился в кабинете начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на которого Хамхоев Т.Ю. указал как на лицо, владеющее оперативной информацией о незаконном обороте оружия Назаровым А.Ф.О., который продиктовал ему (Хамхоеву А.З.) свой абонентский номер – 8 928 275 9999, и которому он дал свой телефон. Он же, то есть Цороев М.М., сказал ему, что по телефону будет давать нужную информацию по Назарову А.Ф.О. Именно с ним он созванивался 07 ноября 2016 года несколько раз и говорил ему, что азербайджанец не выходит, что он не подходит к своему автомобилю, и Цороев М.М. ему говорил, что сейчас Назаров должен выйти. С этим же Цороевым М.М. он созванивался 08 ноября 2016 года по поводу Назарову А.Ф.О. и он же говорил, что Назаров должен выйти 09 ноября 2016 года утром.

Том №31 л.д. 87-95; 

- протокол очной ставки от 04 октября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний подтвердил ранее данные показания и показал, что именно Осмиев Х.М. говорил ему о том, что сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. применял насилие в отношении доставленного Назарова А.Ф.О.  

Том №31 л.д. 47-49; 

- протокол проверки показаний на месте от 19 апреля 2017 года, согласно которому в ходе проверки показаний обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо проехать к территории административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. 

Находясь напротив здания ЦПЭ МВД по РИ, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на металлическую дверь здания ЦПЭ МВД по РИ и показал, что вход в здание ЦПЭ МВД по РИ осуществляется через указанную дверь, для того, чтобы пройти на территорию ЦПЭ МВД по РИ необходимо зайти в здание ЦПЭ МВД по РИ и через коридор первого этажа выйти из здания через другую дверь. Далее по предложению обвиняемого Хамхоева А.З. все участники следственного действия прошли в здание ЦПЭ МВД по РИ, прошли по коридору до конца и вышли во двор ЦПЭ МВД по РИ. Находясь во дворе ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев А.З. прошел налево от выхода и указал рукой на часть двора и показал, что 09 ноября 2016 года именно на этом месте он увидел стоящий автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. Стоя именно в этой части двора ЦПЭ МВД по РИ, он посмотрел через открытую заднюю левую дверь в салон автомобиля «Лада Приора» и увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Во дворе ЦПЭ МВД по РИ в то время, когда он видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и другие сотрудники. Кроме указанного мужчины с пакетом на голове в салоне автомобиля марки «Лада Приора» он никого не заметил. Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся доставленный 09 ноября 2016 года с г.Карабулак гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О.           

При этом, в ходе проверки показаний на месте установлено, что территория ЦПЭ МВД по РИ размерами 37х50 метров. Место, где согласно показаниям Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года стоял автомобиль марки «Лада Приора», в котором находился доставленный Назаров А.Ф.О., находится в 5 метрах западнее от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ во двор, в трех метра от забора территории ЦПЭ МВД по РИ, находящегося в северо-западном направлении, в 5 метрах от здания ЦПЭ МВД по РИ в северо-восточном направлении. Данное место находится между забором, находящимся в северо-западном направлении, и административным зданием ЦПЭ МВД по РИ. При этом расстояние от здания ЦПЭ МВД по РИ до забора, находящегося в северо-западном направлении, составляет 7 метров. 

Затем Хамхоев А.З. прошел в восточную сторону двора ЦПЭ МВД по РИ и указал на место, где между ним и начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Тимуром Юсуповичем произошел разговор 09 ноября 2016 года, в ходе которого Хамхоев Тимур Юсупович дал ему незаконное указание поставить автомобиль Назарова А.Ф.О. возле дома Аспиева Исы. Находясь на этом месте, Хамхоев Тимур Юсупович пояснил, что автомобиль Назарова А.Ф.О. «Ауди А6» не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 

Далее обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо проехать к дому, в котором проживает сотрудник ЦПЭ МВД по РИ Аспиев Иса, где 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. В 12 часов 35 минут 19 апреля 2017 года все участники проверки показаний на месте прибыли к дому №24, расположенному по ул. Ш.Костоева, г.Назрань. Находясь напротив дома №24 по ул. Ш.Костоева г.Назрань, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на территорию, расположенную напротив дома №24 и пояснил, что 09 ноября 2016 года автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. был припаркован именно на этом месте. После чего Хамхоев А.З. прошел во двор дома №24 по ул.Ш. Костоева г.Назрань и показал, что именно в этом дворе позже 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль марки «Ауди А6» по незаконному указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура Юсуповича.       

Том №28 л.д. 142-156;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Костоева, дом №24, с супругой Аушевой Мадиной Аслановной, 1982 года рождения и пятью малолетними детьми. Службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия состоит с 2015 года.  


09 ноября 2016 года, примерно в 09 часов, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на мобильный телефон позвонил старший                    оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан Зяудинович и, ничего не объясняя, попросил выйти на улицу. Как только он (Аспиев И.М.) вышел на улицу, напротив металлических ворот его домовладения, он увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков и рядом с ним Хамхоева Алана и Тамасханова Бекхана, являющегося водителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича. После обмена приветствиями, Хамхоев Алан попросил его разрешить поставить вышеуказанный автомобиль во дворе моего домовладения до вечера или до следующего дня. Он, в свою очередь, дал ему согласие и одновременно с этим зашел в дом, чтобы переодеться и попросить супругу сварить чай. После того как через 4-5 минут он переоделся и вышел на улицу, автомобиль стоял на месте, а Тамасханова Бекхана и Хамхоева Алана не было. Тут же он позвонил на мобильный телефон Хамхоева Алана и поинтересовался их местом нахождения. Последний сообщил ему, что они уехали в связи с тем, что им срочно надо было кое-куда съездить. 

Через некоторое время, когда он (Аспиев И.М.) уехал по своим делам, ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Алан и поинтересовался местом его нахождения. Он (Аспиев И.М.) сообщил ему, что находится по своим делам. После этого он попросил его (Аспиева И.М.) позвонить супруге и дать команду открыть ворота, что он (Аспиев И.М.) и сделал. 

Далее, когда он (Аспиев И.М.) поздно ночью вернулся домой, вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» стоял во дворе его домовладения. Вечером следующего дня он (Аспиев И.М.) позвонил Тамасханову Бекхану и спросил у него о том, когда они собираются забрать автомобиль, на что он сообщил, что если у него не получится забрать его позже, то заберет на следующий день. 

Вечером следующего дня, то есть на третий день, в момент, когда он (Аспиев И.М.) находился у своих знакомых, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан и, поинтересовавшись местом его нахождения, сообщил, что хочет приехать к нему, чтобы забрать вышеуказанный автомобиль. Последнему он (Аспиев И.М.) сообщил, что его нет дома, и что ворота ему откроет супруга. Затем он (Аспиев И.М.) позвонил своей супруге и попросил ее по прибытии Тамасханова Бекхана открыть ворота. Далее, по его возвращению домой,                     вышеуказанного автомобиля во дворе домовладения уже не было.         

Том №24 л.д.228-231;

- показания свидетеля Долгиева Ахмеда Башировича о том, что в органах внутренних дел работает с декабря 2013 года. С 2014 года состоит в должности оперуполномоченного отделения по противодействию национальному и религиозному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович. В его должностные обязанности входит выявление лиц, которые в средствах массой информации, в частности в интернете оставляют комментарии, видеообращения, статьи экстремистского и террористического характера, и пресечение их противоправной деятельности на территории Республики Ингушетия. 

07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, примерно в 18-19 часов, после вечернего совещания, когда он и другие коллеги по работе находились в зале для совещаний, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал ему и сотрудникам Центра Хамхоеву Алану, Яндиеву Магомеду, Осмиеву Хасану и сотруднику УФСБ России по Республике Ингушетия Цороеву Мустафе Махмудовичу, который работает по линии борьбы с терроризмом, подняться к нему в кабинет на второй этаж. С Цороевым М.М. он (Долгиев А.Б.) был знаком за 2-3 месяца до 09 ноября 2016 года. 

Когда они все, в том числе он (Долгиев А.Б.), Хамхоев Алан, Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и сотрудник ФСБ Цороева Мустафа собрались в кабинете Хамхоева Т.Ю., последний поставил задачу выехать в город Карабулак для осуществления проверочных мероприятий в отношении гражданина Республики Азербайджан по проверке на предмет наличия оружия в находящемся в его пользовании автомобиле марки «Ауди А6», темного цвета. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Как он (Долгиев А.Б.) понял, адрес места нахождения азербайджанца Хамхоеву Т.Ю. сообщил сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Хамхоев Т.Ю. сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте предметов в автомобиле марки «Ауди А6», этот автомобиль и самого азербайджанца необходимо доставить в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия для проведения проверочных мероприятий. Старшим группы Хамхоев Т.Ю. назначил Хамхоева Алана.

После данного совещания, он (Долгиев А.Б.) вместе с Яндиевым Магомедом и Осмиевым Хасаном поехали в г. Карабулак на служебной автомашине марки «Нива», серебристого цвета, которая закреплена за Яндиевым М., а Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан поехали на служебной автомашине «ВАЗ 2114» серебристого цвета, закрепленной за Хамхоевым Алан. За рулем Нивы был Яндиев Магомед, а за рулем автомобиля марки «ВАЗ 2114» был Хамхоев Алан.  Яндиев Магомед, Хамхоев Алан являются оперуполномоченными Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, а Тамасханов Бекхан прикомандирован в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в качестве водителя Хамхоева Т.Ю. 

В тот же день, примерно в 20 часов, они прибыли по указанному начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Т.Ю. адресу в городе Карабулак, где возле подъезда многоэтажного дома находился автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. У автомобиля «Ауди А6» были тонированы только задние стекла, при визуальном осмотре они определили, что в его салоне никого нет, поэтому они стали ожидать его владельца. Далее, примерно через час, то есть примерно в 21 часов, Хамхоев Алан сказал им, что начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. дал указание возвращаться на работу в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г. Назрань, так как с его слов владелец автомобиля сегодня не появится. 

Когда они вернулись на работу, то начальник Центра Хамхоев Т.Ю. отпустил их домой. При этом они договорились поехать на адрес в Карабулак на следующий день в 07 часов 30 минут. Он (Долгиев А.Б.) поехал домой на своем автомобиле марки «Лада-Приора» черного цвета с государственными регистрационными знаками А008КХ/15RUS. Все стекла данного автомобиля затонированы стопроцентной черной пленкой.  

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности, в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак, с целью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ауди А6» огнестрельного оружия. Он, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по РИ, а затем вчетвером отправились в г.Карабулак на его личном автомобиле «Лада Приора» черного цвета. При этом на тот момент на данном автомобиле были установлены подложные государственные регистрационные знаки. Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, без государственных регистрационных знаков. 

Когда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета на том же месте, что и ранее 08 ноября 2016 года. Они стали ожидать владельца автомобиля «Ауди А6» в салонах двух автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 9 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда многоквартирного дома вышел мужчина и подошел к автомобилю марки «Ауди А6». Как ему стало известно позже, этот мужчина по национальности был азербайджанцем. Они вышли из своих транспортных средств и представились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить документы, удостоверяющие личность. Кому именно он предъявил документы, и какие именно, он не помнит. После проверки документов, кто-то из них, спросил у него, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы. На что данный гражданин ответил им, что запрещенных предметов в автомобиле нет. Затем они все приступили к визуальному поверхностному осмотру автомобиля, в результате которого в задней части салона была обнаружена кобура из под пистолета. Данную кобуру обнаружил то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан. На момент осмотра двери автомобиля были открыты. Об обнаружении кобуры Хамхоев Алан доложил начальнику ЦПЭ Хамхоеву Тимуру, который как он понял, дал указание Алану привезти азербайджанца в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» им было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсуждалось данное мероприятие. 

Со слов Хамхоева Алана, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они, а именно он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан привезли азербайджанца в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем кто-то из них спросил у азербайджанца о законности представленных им на  обозрение документов, удостоверяющих его личность. Мужчина (азербайджанец) ответил, что с документами все нормально. Затем они предложили ему проехать в отдел для их проверки, мужчина (азербайджанец) дал свое согласие. После этого, он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и мужчина (азербайджанец) выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противодействию экстремизму. На автомобиле «Ауди А6» за рулем поехал Тамасханов Бекхан, а на «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Он (Долгиев А.Б.) сидел за рулем своего автомобиля «Лада Приора», на заднем сидении по центру сидел азербайджанец, слева и справа от него находились Яндиев Магомед и Осмиев Хасан. 

Когда они выехали из города Карабулак, один из сзади сидящих, то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан, надел на голову азербайджанца шапку черного цвета, которая закрывала ему глаза, чтобы он не мог их видеть. Его (Долгиева А.Б.) лицо азербайджанец видел, поскольку после пары минут, как они отъехали от его подъезда, он (Долгиев А.Б.) снял маску, так как неудобно было управлять автотранспортом в маске. По дороге в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия азербайджанец стал жаловаться на самочувствие. Он сказал, что болеет сахарным диабетом и ему требуется вода. Он (Долгиев А.Б.) остановил автомобиль и в одном из магазинов купил ему простой воды и, передав ее ему, поехал дальше. По пути следования от города Карабулак в г. Назрань Тамасханов Бекхан на автомобиле «Ауди А6» обогнал их и с тех пор он (Долгиев А.Б.) больше не видел указанный автомобиль марки «Ауди А6».

Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут 09 ноября 2016 года, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по РИ. Он загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где уже находился начальник Хамхоев Т.Ю. Через пару минут к нему присоединился и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Последний вышел во двор Центра из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан вышли из автомобиля и хотели завести азербайджанца в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, начальник Хамхоев Т.Ю. сказал им оставить его в салоне автомобиля и что ему нужно с ним поговорить. При этом, это был первый случай, когда Хамхоев сказал оставить доставленного в автомобиле, так как всех остальных для проведения мероприятий заводили в здание. Начальник Хамхоев Т.Ю. сел на заднее сидение, где сидел азербайджанец, а сотрудник ФСБ Цороев Мустафа сел на переднее пассажирское место. Они закрыли двери его автомобиля. После этого они все трое, то есть он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомеда и Осмиев Хасан зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и приступили к своей работе. 

Примерно через 30-40 минут, когда он (Долгиев А.Б.) находился в здании ЦПЭ МВД по РИ, он видел там Тамасханова Бекхана, однако на каком автомобиле он приехал и почему на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было автомобиля марки «Ауди А6», ему (Долгиеву А.Б.) не известно. 

Когда он периодически выходил во двор территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы покурить или по другой причине, он (Долгиев А.Б.) несколько раз видел, как начальник Хамхоев Т.Ю. разговаривает с сотрудником ФСБ Цороевым Мустафой в стороне от его (Долгиева А.Б.) автомобиля «Лада Приора», а потом как они вновь садятся в его автомобиль на те же места что и ранее. Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа в салоне его автомобиля, где находился азербайджанец, провели в общей сложности около одного часа. При этом как он (Долгиев А.Б.) сказал выше, Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа периодически выходили из машины и, о чем-то перешептываясь, вновь в нее садились. Также два или три раза Цороев Мустафа вместе с Хамхоевым Т.Ю. поднимались в кабинет последнего на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в то время как азербайджанец оставался в салоне автомобиля. Когда они заходили в здание ЦПЭ МВД по РИ Мустафа или Хамхоев Тимур просили его (Долгиева А.Б.) побыть рядом с машиной, так как там сидел доставленный. Когда Цороев и Хамхоев Тимур очередной раз поднялись в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Долгиев А.Б.) услышал, как азербайджанец стал подкашливать. Он и Осмиев Хасан открыли заднюю дверь автомобиля марки «Лада Приора» и увидели азербайджанца, который сказал, что ему плохо, что у него диабет. Азербайджанец был весь вспотевший и дрожал.  На его голове был полиэтиленовый пакет, обмотанный скотчем. Помимо него (Долгиева А.Б.) там на территории ЦПЭ МВД по РИ находился его руководитель Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Цороев М.М., в связи с чем он не стал вмешиваться в это и снимать с его головы пакет. Он решил не вмешиваться в дела Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., поэтому и не спросил у них, для чего надет пакет на голову Назарова. Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. сами видели, что на его (Назарова А.Ф.О.) имеется пакет.

После этого, то есть после того, как он (Долгиев А.Б.) увидел азербайджанца, сидящего с пакетом на голове, в автомобиле «Лада Приора», Хамхоев Тимур и Цороев Мустафа 2 или 3 раза вновь садились в автомобиль и поднимались обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Что происходило в салоне его автомобиля, когда в нем находился Хамхоев Т.Ю., сотрудник ФСБ Цороев Мустафа и азербайджанец, ему неизвестно, поскольку стекла автомашины тонированные.

В то время, когда очередной раз Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа вышли из его автомобиля, в котором находился азербайджанец, у Хамхоева Т.Ю. и Цороева Мустафы в руках имелись два мобильных телефона марки «Айфон» и простой телефон марки «Нокиа». В последующем, когда Хамхоев Т.Ю. давал им указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, Хамхоев Тимур сказал им передать последнему его телефон марки «Нокиа», находящийся в салоне автомобиля. Где находится телефон марки «Айфон», ему неизвестно. 

Между указанными событиями, кто-то сказал, что азербайджанец, находящийся в салоне автомобиля стал жаловаться на самочувствие и говорить, что ему нужны какие-то лекарства. Азербайджанец жаловался то ли на сахарный диабет, то ли на сердечные боли. Осмиев Хасан быстро поехал и привез ему лекарства. Кто передал лекарства азербайджанцу, не помнит.  

Когда Цороев Мустафа и Хамхоев Т.Ю. последний раз выходили из салона его автомобиля, последний дал ему (Долгиеву А.Б.) и Осмиеву Хасану указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, где якобы к нему должен подъехать его знакомый и куда-то отвезти. Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы с ними поехал еще и Яндиев Магомед. 

Далее, примерно в 13 часов 09 ноября 2016 года, следуя указанию начальника Хамхоев Т.Ю., он (Долгиев А.Б.) и Осмиев Хасан на его автомашине «Лада Приора» отвезли мужчину (азербайджанца) до перекрестка между 
с. Плиево и г. Карабулак. Следом за ними на автомашине Нива поехал Яндиев Магомед. Доехав до места, указанного начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., они передали мужчине (азербайджанцу) мобильный телефон, черного цвета, предположительно «Нокиа», и высадили его из машины. Он (Долгиев А.Б.) там снял с его головы пакет, когда его снимал с него, заметил, что на его шее справа была кровь, точнее маленький потек крови. После чего поехали на работу, пакет, находившийся на голове Назарова, по прибытию на работу он выбросил в мусорный бак. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали.  

09.11.2016 у сотрудника ФСБ Мустафы при себе имелся пистолет.

Примерно через 3-4 дня после 09 ноября 2016 года он встретил Цороева М.М. в ходе проведения совместных оперативно-розыскных мероприятий в отношении лиц, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику. Встреча произошла в районе Экажевского круга Республики Ингушетия в г.Назрань. В ходе разговора, Цороев М.М. спросил у него, почему Хамхоев Тимур не отвечает на его телефонные звонки. Он (Долгиев А.Б.) сказал Цороеву М.М., что Хамхоев Тимур в отпуске, его нет на работе. Примерно за день до этой встречи Хамхоев Т.Ю. ему (Долгиеву А.Б.) сказал, что если увидет Цороева М.М., ему надо передать, чтобы забрал автомобиль «Ауди А6», который он (Цороев М.М.) поставил. О данной просьбе Хамхоева Т.Ю. забрать автомобиль «Ауди А6» он сказал Цороеву М.М. в этот день. На что Цороев М.М. сказал, что он не знает, где стоит автомобиль, и он (Цороев М.М.) ничего не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;

- протокол очной ставки от 21 июля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Долгиевым А.Б., последний показал о том, что мужчину, участвующего в очной ставке, он узнает, как гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О., который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года, которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе и он (Долгиев А.Б.), доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день, которого он видел на заднем сиденье его автомобиля «Лада Приора» 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ, и который ими по указанию руководства ЦПЭ МВД по РИ был вывезен в с.п. Плиево, с головы которого в 
с.п. Плиево он (Долгиев А.Б.) снял полиэтиленовый пакет.  

Том №30 л.д. 54-56;

- протокол обыска от 06 декабря 2016 года, согласно которому 06 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, обнаружен автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, кузов седан, с государственными регистрационными знаками: «А489ОВ/15», в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

Том №24 л.д. 220-227;

- протокол осмотра предметов от 12 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета, который был изъят в ходе обыска на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 06 декабря 2016 года, в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

В ходе осмотра указанного автомобиля, установлено, что он имеет обычный заводской салон, в передней части имеются два кресла – водительское и пассажирское, в задней части также имеется пассажирское кресло, на котором помещаются трое пассажиров. Все двери автомобиля открываются закрываются, стекла автомобиля покрыты тонировочной пленкой, не позволяют увидеть людей, находящихся внутри салона автомобиля. Автомобиль заводится и способен передвигаться. В карманчике водительской левой передней двери обнаружен и изъят носовой платок, на котором имеются следы похожие на кровь. Также в автомобиле обнаружен и изъят комплект государственных регистрационных знаков: «А 008 КХ/15».  

В ходе осмотра, телефонов, каких-либо документов, в салоне, в багажном отсеке, в моторном отсеке, в скрытых местах автомобиля не обнаружено. 

Том №25 л.д.207-213; 

- протокол осмотра предметов от 20 апреля 2017 года, согласно которому с участием свидетеля Долгиева А.Б. осмотрен автомобиль марки «Lada 217 050», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15». Кузов автомобиля темного цвета, тип кузова – седан, размеры кузова: длина – 4350 мм., ширина – 1680 мм., высота – 1420 мм., имеет 4-ри двери, 4 колеса с дисками и шинами. Стекла автомобиля целые, покрыты тонировочной пленкой черного цвета. 

При открытии передней правой двери автомобиля, внутри салона имеется приборная панель темно-серого и серого цветов, на которой с левой стороны установлено рулевое колесо. На приборной панели возле рулевого колеса имеются устройства для включения приборов освещения автомобиля, поворотных указателей. Также в панели установлен аудио проигрыватель с дисплеем. 

В ходе осмотра свидетель Долгиев А.Б. подошел к передней левой 
водительской двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года Назаров А.Ф.О. был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на указанном автомобиле, при этом он (Долгиев А.Б.) находился на водительском сиденье, то есть за рулем автомобиля. Далее свидетель Долгиев А.Б. подошел к правой передней двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он видел как сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. сидел на правом переднем пассажирском сиденье этого автомобиля и общался с Назаровым А.Ф.О., который в это время сидел на заднем пассажирском сиденье этого же автомобиля. Затем Долгиев А.Б. указал на заднее пассажирское сиденье осматриваемого автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия доставленный Назаров А.Ф.О. находился на этом сиденье осматриваемого автомобиля, в то время когда с ним общался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М.  

Том№28 л.д.189-194;

- показания свидетеля Тамасханова Бекхана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел работает с 23 апреля 2015 года. С указанного времени работает личным водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который является его соседом по месту жительства. Состоит в должности полицейского патрульно-постовой службы, имеет звание сержанта полиции. С указанного времени он выполнял лишь функцию личного водителя начальника Хамхоева Т.Ю., в каких-либо оперативно-розыскных мероприятиях он участия не принимал. 

Он общается в основном лишь с начальником Хамхоевым Т.Ю. и охранниками здания ЦПЭ из числа сотрудников патрульно-постовой службы. Во время рабочего дня находится в основном в вагончике, оборудованном для охранников. Хамхоев Т.Ю. либо другие работники Центра, как правило не рассказывают ему о своей работе, поскольку он является простым водителем. 

Примерно 6 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он находился на работе к нему обратился оперуполномоченный ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан и спросил, знает ли он о том, что через несколько дней будет участвовать в мероприятиях по задержанию торговца с оружием, который по национальности является азербайджанцем. Алан сказал, что мероприятие организовал сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который часто приходил на работу к Хамхоеву Тимуру. Каких-либо других подробностей Алан ему не сообщил. Он (Тамасханов Б.М.) сказал, что ему об этом Хамхоев Тимур ничего не говорил. В тот день относительно данного мероприятия у него (Тамасханова Б.М.) ни с кем не было разговора. 

На следующий день, примерно 7 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) находился на работе в ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур сказал ему, что намечается мероприятие по задержанию торговца оружием и что ему необходимо будет поехать на мероприятие на своем служебном автомобиле марки «Форд Фокус», поскольку подозреваемый может попробовать скрыться от оперативных работников ЦПЭ МВД по РИ. Мероприятие должно было состояться в светлое время суток. Каких-либо других подробностей Тимур ему не сообщил. Однако по неизвестной ему причине, мероприятие затянулось до вечера 7 ноября 2016 года. Более того, в момент выезда оперативников Хамхоева Алана, Долгиева Ахмеда, Яндиева Магомеда и Осмиева Хасана, последние ему сказали, что он поедет с ними на их служебном автомобиле, а не на служебном автомобиле марки Форд Фокус.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 20 часов, они прибыли на автомобилях марки «Нива», черного цвета, и «ВАЗ 2114» к многоэтажному дому, расположенному в городе Карабулак. В указанном месте находился автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «002/15RUS». 

На автомобиле «Нива» были Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Осмиев Хасан, он был вместе с Хамхоевым Аланом на автомобиле марки «ВАЗ 2114». Примерно через час после прибытия, во время ожидания выхода владельца автомобиля марки «Ауди А6», то ли Хамхоев Алан, то ли Долгиев Ахмед сообщили, что начальник Хамхоев Тимур сказал, чтобы они возвратились на работу, поскольку владелец автомобиля марки «Ауди А6» наверняка уже не выйдет из дома. 

После прибытия на работу Хамхоев Тимур отправил всех оперативников домой. Когда он (Тамасханов Б.М.) и Хамхоев Тимур ехали домой в пос. Карца последний сказал ему, что на следующий день на работу он поедет на другой машине, и чтобы он (Тамасханов Б.М.) поехал вместе с теми же оперативниками в г. Карабулак и помог им при задержании торговца оружием. 

На следующий день, то есть 09 ноября 2016 года, примерно в 07 часов 30 минут, он (Тамасханов Б.М.) вместе с Осмиевым Хасаном, Яндиевым Магомедом, на автомобиле марки «Лада Приора» черного цвета под управлением Долгиева Ахмеда обратно поехали в город Карабулак, где обнаружили тот же автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. К моменту их прибытия в указанном месте уже находился и ожидал их прибытия в салоне своего служебного автомобиля марки «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Примерно через 10-15 минут после их прибытия, примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, из подъезда вышел азербайджанец и, заведя свой автомобиль марки «Ауди А6», стал курить на улице. После этого они все вышли из машины и оперативники (Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед), предъявив ему (азербайджанцу) служебные удостоверения стали с ними о чем-то говорить. Примерно через 5 минут то ли Яндиев Магомед, то ли Долгиев Ахмед сказали ему на русском языке: «отгони машину». Затем, он (Тамасханов Б.М.) сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», и поехал по внутренней дороге в сторону города Назрань. 

Когда он (Тамасханов Б.М.) выехал из города Карабулак, то в салоне автомобиля что-то начало сигналить, из-за того, что чип от двигателя автомобиля остался у азербайджанца. В связи с эти он позвонил Долгиеву Ахмеду и сказал ему о ситуации. Ахмед сказал ему, чтобы он остановился где-нибудь на обочине, а также добавил, что они скоро прибудут к нему, так как вместе с азербайджанцем уже выехали в сторону города Назрань. В указанном месте Ахмед передал ему чип от автомобиля марки «Ауди А6», после чего он, обогнав автомобиль Долгиева Ахмеда марки «Лада Приора» черного цвета поехал в Назрань. 

Когда уже подъезжал к Назрани он позвонил Алану и спросил у него, где ему нужно оставить автомобиль, в Центр по противодействию экстремизму или в г.Магас у здании УФСБ России по РИ. На что Алан ему сказал, что ему нужно это уточнить у Хамхоева Тимура и чтобы он (Тамасханов Б.М.) перезвонил ему через некоторое время. В городе Назрань он позвонил Алану и сообщил ему о месте своего нахождения, на что Алан сказал ему, чтобы он подъехал к кафе «Дошо сей», расположенном по улице Чеченская г.Назрань возле магазина «Башмак». 

Далее когда он (Тамасханов Б.М.) подъехал к указанному кафе, через непродолжительное время на автомобиле марки «ВАЗ 2114» подъехал Алан, который сказал ему, чтобы он ехал за ним. Затем он (Тамасханов Б.М.) поехал вслед за ним в район города Назрань, который называется «Центр-Камаз». В указанном районе он остановил автомобиль марки «Ауди А6» у частного дома возле входных ворот, как ему стало известно позже в данном домовладении проживал оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму Аспиев Иса. 

После того, как он (Тамасханов Б.М.) вышел из автомобиля и протянул ключи Алану, последний спросил у него, проверил ли он (Тамасханов Б.М.) автомобиль на предмет нахождения огнестрельного оружия и боеприпасов, на что он (Тамасханов Б.М.) ответил отрицательно. Алан сказал, что нужно осмотреть автомобиль и стал досматривать автомобиль. В ходе досмотра Алан из-под переднего пассажирского места вытащил кобуру для пистолета. Каких-либо других предметов Алан в данном автомобиле марки «Ауди А6» не обнаружил. Что сделал с кобурой Алан ему неизвестно. Затем Алан сказал, что нужно посмотреть в бардачке, однако открыть его Алан не смог. В указанное время из дома на костылях вышел Аспиев Иса, который о чем-то переговорив в стороне от него с Аланом также начал пытаться открыть бардачок. Примерно в это время Алан дал ему указание снять с автомобиля Ауди государственные регистрационные знаки и положить их в багажник данного автомобиля. При открытии бардачка ничего значимого в нем Алан не обнаружил. 

Далее он (Тамасханов Б.М.) и Алан, закрыв автомобиль, уехали. Ключи от автомобиля Ауди остались у Алана. Затем Алан по дороге на работу сказал, что ему нужно сдать анализы в венерологическом диспансере, поэтому они поехали на работу примерно через 30-40 минут. Когда они прибыли к зданию Центра МВД по Республике Ингушетия, он (Тамасханов Б.М.), не заходя во двор, на своем служебном автомобиле Форд Фокус поехал на рынок «Мархаба» и, купив сигареты, вернулся на работу. 

Когда он зашел во двор территории Центра по противодействию экстремизму, то увидел следующее. Во дворе около служебного автомобиля начальника Хамхоева Тимура марки «Тойота Ланд Крузер 200» стоял автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, находящегося в пользовании Долгиева Ахмеда. Возле данного автомобиля находился начальник Хамхоев Тимур и с кем-то разговаривал по телефону. У автомобиля марки Лада Приора были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Через открытую водительскую дверь он (Тамасханов Б.М.) увидел, как на переднем пассажирском месте сидит сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который, обернувшись назад, о чем-то разговаривал с человеком, который находился на заднем сидении. Как он (Тамасханов Б.М.) догадался, что это был азербайджанец, доставленный оперативниками в рамках мероприятия. 

Через некоторое время, когда он находился на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему обратился оперативник Осмиев Хасан и сообщил, что азербайджанец жалуется на самочувствие и что последний просит дать ему лекарства из бардачка его автомобиля марки «Ауди». Он (Тамасханов Б.М.) сразу позвонил Алану и передал ему слова Хасана. Через некоторое время Алан перезвонил ему и сказал, что в бардачке машины Ауди нет указанных Хасаном лекарств. Затем он (Тамасханов Б.М.) и Хасан на его служебном автомобиле марки Форд Фокус поехали к аптеке расположенной на территории рынка «Мархаба», где купили необходимые лекарства и в последующем дали их азербайджанцу. Затем, когда он увидел Хамхоева Тимура во дворе территории Центра по противодействию экстремизму, он (Тамасханов Б.М.) попросил Хамхоева Т.Ю. отпустить его на похороны родственника, на что Хамхоев Тимур дал свое согласие, в связи с чем он (Тамасханов Б.М.) уехал оттуда. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали. 

Дополнительно показал, что ночью 9 ноября 2016 года, точное время не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) и начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. ехали домой в пос. Карда, он (Тамасханов Б.М.) обратил внимание на телефон марки Айфон 5с, который Хамхоев Т.Ю. положил в бардачок их служебного автомобиля марки «ФОРД Фокус», не объясняя ничего. Вместе с тем он (Тамасханов Б.М.) забыл о данном телефон и примерно через 6-7 дней, то есть примерно 15-16 ноября 2016 года, в светлое время суток, ему на мобильный телефон позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. и продиктовав номер некого Магомеда сказал, чтобы он (Тамасханов Б.М.) позвонил данному человеку и назначив встречу передал ему лежащий в бардачке служебной машины ФОРД Фокус телефон марки Айфон 5с. 

В этот день вечером он (Тамасханов Б.М.) позвонил этому Магомеду и сказал ему, что по указанию Хамхоева Т.Ю. должен передать ему телефон. Магомед был уже в курсе того, что ему надо было передать телефон. Они договорились встретиться в с.п. Плиево, рядом со школой. Встретившись там, он (Тамасханов Б.М.) передал Магомеду телефон Айфон 5с, после чего Магомед ушел, взяв у него телефон. Данный мужчина возрастом на вид примерно 40 лет, на нем была куртка - пуховик. 

9 ноября 2016 года, когда Хамхоев Алан привез его в ЦПЭ, (перед этим они поставили автомобиль марки Ауди А6 у дома Аспиева Исы) он (Тамасханов Б.М.) через открытую водительскую дверь «Лада Приора» черного цвета, на которой был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан, увидел сидящего на переднем пассажирском месте сотрудника УФСБ России по РИ по имени Мустафа. Мустафа сидел, обернувшись назад и о чем-то оживленно разговаривал с сидящем на заднем сидении человеком. Поскольку машина очень тонированная, сидящего сзади азербайджанца он (Тамасханов Б.М.) не увидел. Только в последующем ему (Тамасханову Б.М.) стало известно, что азербайджанца не заводили в здание ЦПЭ и что он все время оставался на заднем сидении указанной автомашины. При этом он (Тамасханов Б.М.) заметил, что руки Мустафы провисали в задний салон, однако каких-либо резких движений со стороны Мустафы, судя по которым можно было бы сказать, что он бьет азербайджанца, он (Тамасханов Б.М.) не заметил. Он не видел, каких-либо агрессивных действий в отношении азербайджанца и со стороны Хамхоева Т.Ю., который неоднократно садился к азербайджанцу на заднее сидение. Он (Тамасханов Б.М.) не видел, чтобы кто-либо кроме Хамхоева Т.Ю. и Мустафы с ним (гражданином Республики Азербайджан) общался в салоне автомобиля Лада Приора. 

При этом азербайджанцу стало плохо после того, как с ним поговорили Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Мустафа, однако вследствие именно каких действий ему стало плохо, он не знает, он не наблюдал пристально за Хамхоевым Т.Ю. и Мустафой, когда они общались с азербайджанцем, поэтому ему не известно, что происходило в автомобиле. 

После этого, он и Осмиев Х.М. поехали купить лекарства для Азербайджанца. Когда они приехали обратно в ЦПЭ МВД по РИ и подошли к машине «Лада Приора», он (Тамасханов Б.М.) увидел сидящего на заднем сидении, в его правой части, то есть за передним пассажирским местом, азербайджанца. У него на голове был черный пакет, таким образом, что он закрывал ему глаза. Пакет вокруг головы еще был обмотан скотчем. Данный мужчина сидел, облокотившись головой к задней стойке машины, руки держал между колен. Данный мужчина (азербайджанец) дрожал, как при ломках у наркомана. Каких-либо ссадин, кровоподтеков, крови на данном азербайджанце и на предметах его одежды, он не заметил. Хасан спросил у него (азербайджанца),  сколько таблеток ему дать, на что он (азербайджанец) ответил, чтобы он дал ему две таблетки. Хасан передал ему две таблетки и всю пачку с лекарствами. Затем он (Тамасханов Б.М.) пошел к Тимуру и, отпросившись у него поехал на похороны в с. Галашки. Во время передачи лекарства азербайджанцу Хамхоев Т.Ю. и Мустафа находились в стороне от машины и о чем-то между собой разговаривали. Азербайджанец во время передачи лекарства ничего не говорил им о том, что его кто-то избивает или что-то в этом роде.
Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35. 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Тамасхановым Б.М., последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 


Кроме того, показал, что работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. Ранее работал личным водителем начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Т.Ю. 09 ноября 2016 года им из г.Карабулак был доставлен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета. Сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. Перед тем как доставить Назарова в ЦПЭ МВД по РИ сотрудники ЦПЭ МВД по РИ предъявили Назарову А.Ф.О. свои документы, представились. Он (Тамасханов Б.М.) отогнал автомобиль «Ауди А6» в г.Назрань к дому Аспиева Исы. Далее он и Хамхоев Алан уехали в ЦПЭ МВД по РИ. Зайдя во двор ЦПЭ МВД по РИ, он (Тамасханов Б.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Рядом с автомобилем стоял Хамхоев Т.Ю., разговаривал с кем-то по телефону. У автомобиля были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Он увидел, как на переднем пассажирском сиденье находился сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, который обернувшись назад, разговаривал с кем-то, находившимся на заднем пассажирском сиденье автомобиля. Примерно на расстоянии 3 метров от него (Тамасханова Б.М.) находился данный автомобиль, когда в салоне данного автомобиля на переднем сиденье он увидел Цороева Мустафу. Уверенно может показать, что на переднем сиденье автомобиля «Лада Приора» Долгиева Ахмеда 09 ноября 2016 года, примерно в 10 или 11 часов, во дворе ЦПЭ МВД по РИ сидел сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, которого он (Тамасханова Б.М.) знал на тот период времени примерно полгода. Он (Тамасханов Б.М.) видел его лицо, признаки внешности. Цороев М.М. часто приходил в ЦПЭ МВД по РИ, примерно 1 или 2 раза в неделю, по-видимому, по своим служебным делам. Цороев М.М. среднего телосложения, он постоянно носил кепку, он ездил на автомобиле марки «БМВ», кузов седан, черного цвета, рост его примерно 175 сантиметров, кожа светлая, лицо круглое. Нос, уши, глаза нормальных размеров, каких-либо шрамов на его лицо он не замечал. 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ рядом с автомобилем марки «Лада Приора» Долгиева Ахмеда или в салоне данного автомобиле лиц, кроме Хамхоева Тимура и Цороева Мустафу, он никого не видел. Однако, он знал, что на заднем сиденье автомобиля «Лада Приора» сидит Назаров А.Ф.О., но самого его не видел в салоне данного автомобиля. 

Том №30 л.д. 57-60;

- показания свидетеля Аушева Магомета Аюповича о том, что он и  начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович женаты на двух сестрах, по этой причине поддерживает родственные и дружеские отношения.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан, являющийся водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, и поинтересовался местом его нахождения. После того как он (Аушев М.А.) сообщил ему, что находится в кафе под названием «Дали». В ходе разговора Тамасханов Бекхан сообщил ему, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. должен ему кое-что передать. Он (Аушев М.А.) был на тот момент уже пьяный, поэтому всех деталей разговора уже не помнит. Примерно через два часа после этого, когда он находился у одного из своих знакомых и распивал алкогольные напитки, Бекхан ему вновь позвонил и спросил о месте моего нахождения. Он (Аушев М.А.) сообщил ему о своем месте нахождения, то есть сообщил, что находится в с.п. Плиево. Затем, в ходе разговора они договорились встретиться в с.п. Плиево, около новой построенной школы, где ранее располагался памятник «И. Зязикову». Ночью того же дня, ему обратно позвонил Тамасханов Бекхан и сказал, что он ожидает его возле указанной школы. Он (Аушев М.А.) пешим ходом подошел к этой школе, где в автомобиле, в каком именно не помнит, его ожидал Тамасханов Бекхан. Он спросил у Бекхана, что он хочет передать ему. Бекхан сказал, что его родственник - начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. поручил ему передать на хранение мобильный телефон марки «iPhone 5s» и передал слова Хамхоева Т.Ю.: «ни в коем случае не включать этот телефон». Он (Аушев М.А.) взял у Тамасханова Бекхана данный телефон «iPhone 5s» и вернулся к застолью. До настоящего времени данный телефон «iPhone 5s» находится у него (Аушева М.А.) и готов его выдать следователю. 

Том №26 л.д. 98-101;

- протокол выемки от 15 декабря 2016 года, согласно которому у свидетеля Аушева М.А. произведена выемка мобильного телефона «iPhone 5s», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. 

Том №26 л.д. 104 – 107;

- протокол осмотра предметов от 15 января 2017 года, согласно которому осмотрен мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с»), принадлежащий Назарову А.Ф.О. и изъятый 15 декабря 2016 года у свидетеля Аушева М.А.


Данный телефон имеет стандартные размеры, темно-серого цвета, телефон имеет металлический корпус. На оборотной стороне телефона имеются царапины, там же имеется заводская надпись: «IPhone». После этого осматриваемый телефон включен, установлено, что он полностью функционирует, при этом время на экране не соответствует фактическому времени. Затем проведен осмотр всех приложений, имеющихся в телефоне, в том числе всех фото, аудио-видео файлов. Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефоне отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера. Вместе с тем, в телефоне имеется множество фотографий с изображением потерпевшего Назарова А.Ф.О. Последний исходящий звонок с телефона осуществлен 08 ноября 2016 года, исходящие звонки с телефона 09 ноября 2016 года не осуществлялись. 09 ноября 2016 года на мобильный телефон поступали звонки от различных абонентов, на которые никто не ответил. Последний входящий звонок на телефон поступил 09 ноября 2016 года в 14 часов 52 минуты. 

В ходе осмотра установлен международный идентификатор мобильного оборудования (осматриваемого телефона  «IPhone 5s» («Айфон 5с») – «359270068437660».

Том №26 л.д.108 – 112; 

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он как обычно на такси поехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 10 часов, точное время не помнит, 09 ноября 2016 года, когда он (Добриев А. Х-Б.) вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ находился в актовом зале в ЦПЭ МВД по РИ на совещании, которое проводил Шадыжев Аслан, через окно, находящемся в этом актовом зале, он увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Данный автомобиль заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проехал дальше. Где именно остановился этот автомобиль, и что внутри него происходило, ему неизвестно. Далее  примерно до 12 часов он находился в своем служебном кабинете. В это время к нему обратился старший оперуполномоченный по особо важным делам ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан с просьбой поехать за компанию вместе с ним в автотранспортное хозяйство МВД по Республике Ингушетия, чтобы заправить служебный автомобиль марки «ВАЗ 2114» серебристого цвета, который находился у него в пользовании. На эту просьбу он согласился, и по пути следования, когда они находились на улице Муталиева города Назрань поблизости с Ингушской республиканской клинической больницей, Алану кто-то позвонил на его мобильный телефон. После данного телефонного разговора Алан сказал, что ему нужно на пару минут заехать к Аспиеву Исе. Иса является старшим оперуполномоченным отдела по борьбе с терроризмом ЦПЭ МВД по РИ. На тот момент Иса находился на больничном в связи с переломом ноги и находился по месту жительства в частном домовладении по улице Костоева города Назрань. Когда они подъехали к дому Исы, он (Добриев А. Х-Б.) обратил внимание на припаркованный у ворот домовладения Исы легковой автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. Ворота во двор домовладения Аспиева Исы были открыты. Алан без каких-либо объяснений вышел из автомобиля и сев в указанный выше автомобиль марки «Ауди А6» попытался его завести. Он (Добриев А. Х-Б.) услышал, как шумит стартер зажигания указанного автомобиля, однако завести его он не смог. Примерно через минуту Алан вернулся к машине и сказал, что он плохо разбирается в машинах с автоматической коробкой передач и вообще в иномарках, поэтому попросил завести данный автомобиль марки Ауди и загнать его во двор Аспиева Исы. На его (Добриева А. Х-Б.) вопрос, что за автомобиль, Алан сказал, что автомобиль здесь кем-то оставлен на время. Он (Добриев А. Х-Б.) согласился завести и загнать во двор Исы указанный автомобиль марки «Ауди А6». После того, как он загнал во двор Исы данный автомобиль, он (Добриев А. Х-Б.) вышел из него и передал ключи от автомобиля Алану. Каких-либо предметов и документов в салоне машины он не заметил, После этого, Алан сказал, что ему нужно кое-что забрать из автомобиля марки Ауди. По тому, как это сказал Хамхоев Алан, он (Добриев А. Х-Б.) понял, что Алан намекает ему, чтобы он вернулся к их машине. Он (Добриев А. Х-Б.) вернулся к машине «ВАЗ 2114» и сел на переднее пассажирское место. Через пару минут Алан вернулся к машине, сел на водительское место и они поехали дальше. После этого они поехали в Магас, где заправили автомобиль марки «ВАЗ 2114», а затем Алан привез его в Назрань к зданию ЦПЭ МВД по РИ, где, высадив его, куда-то уехал.

С сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия Цороевым М.М. он знаком, так как тот работал совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по линии жителей, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.

Что касается сложившегося порядка доставления на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия лиц, подозреваемых в совершении преступления, то обычно с доставленными лицами работаю в одном из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.   

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в период с 2014 года работает  в Министерстве внут​ренних дел по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномочен​ного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня, его и других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вызывал к себе в служебный кабинет. Далее он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет начальника Хамхоева Тимура, где уже в это время находились сам Хамхоев Т.Ю., сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, Хамхоев Алан, Долгиев Ахмед, а также прикомандированный сотрудник полиции Тамасханов Бекхан. В тот момент, когда он зашел в каби​нет, Хамхоев Тимур и сотрудник УФСБ по РИ по имени Мустафа о чем-то разго​варивали. Во время беседы сотрудник УФСБ по имени Мустафа говорил Хам​хоеву Тимуру, что в городе Карабулак Республики Ингушетия проживает фигу​рант, который занимается перевозкой оружия из Чеченской Республики в Рес​публику Ингушетия, то есть речь шла о так называемой «межрегиональной группе». После того как Мустафа закончил рассказывать о данной группе Хам​хоев Тимур указал пальцем на Хамхоева Алана и сказал, что он будет старшим. После этого Мустафа объяснил Алану как проехать на улицу, на которой прожи​вает данный человек, а также сообщил, что фигурант передвигается на автомо​биле марки «Ауди» черного цвета. Он (Осмиев Х.М.) маршрут указанный Мустафой не запомнил по причине того, что плохо ориентируется в городе Карабулак. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Также Хамхоев Тимур сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте пред​метов в автомобиле марки «Ауди», чтобы они доставили автомобиль и человека передвигающегося на нем в Центр по противодействию экстремизму. Он (Осмиев Х.М.) хочет отметить, что до указанной даты, Хамхоев Т.Ю. не давал ему никаких поручений поработать в отношении Назарова, провести оперативно-розыскные мероприятий совместно с Цороевым Мустафой, с ним он никогда разведку адреса не проводил. 

Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное ору​жие. После этого он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед вы​ехали на автомобиле марки «НИВА» серебристого цвета, в город Карабулак Республики Ингушетия и по приезду в указанный населенный пункт заехали на одну из улиц, где в дальнейшем они обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди» черного цвета. С ними же туда подъехали Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан на автомобиле марки «ВАЗ-2114». В указанном месте они находи​лись примерно один час. Не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6» Хамхоев Алан позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил о том, что они находятся на протяжении часа рядом с указанным автомобилем, но в нем никого нет и никто к автомобилю не подходит. После этого Хамхоев Тимур дал указа​ние возвратиться в ЦПЭ МВД по РИ, что они и сделали. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они договорились с Хамхоевым Т.Ю. выехать в г.Карабулак утром следующего дня. 

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак с це​лью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ау​ди» огнестрельного оружия. Он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем вчетвером отправились в город Карабулак на автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, при​надлежащем Долгиеву Ахмеду, а Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. 

Ко​гда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди» темного цвета на том же месте, что и ранее. Они стали ожи​дать владельца автомобиля «Ауди» в салонах автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда вышел мужчина и подошел к ав​томобилю марки «Ауди». Они вышли из своих транспортных средств и предста​вились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить доку​менты, удостоверяющие личность. Последний предъявил куму-то документы. Как ему стало известно, указанным мужчиной являлся гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. С ним он (Осмиев Х.М.) был знаком с 2015 года. После проверки документов, кто-то из них, спросил у Назарова, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы, на что он ответил отрицательно, то есть сказал, что таковых предметов у него не имеется. В результате поверхностного осмотра, в салоне автомобиля «Ауди А6» была обнаружена кобура пистолета, о чем Хамхоев Алан по телефону доложил Хамхоеву Тимуру, который дал указание Алану привезти Назарова в административное здание ЦПЭ МВД по Респуб​лике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, город На​зрань! ул. Оздоева, д. 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсужда​лось данное мероприятие и после этого оно было подтверждено и Хамхоевым Аланом. Со слов последнего следовало, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они привезли гражданина в Центр противодействия экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Затем они предложили Назарову проехать в отдел для их проверки, на что Назаров дал свое согласие. Он (Осмиев Х.М.), Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Назаров выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противо​действию экстремизму. Что стало с автомобилем марки «Ауди А6» ему неизвестно, так как Тамасханов Бекхан и Хамхоев Алан остались на указанном месте. Через некоторое время он (Осмиев Х.М.) увидел едущей за ними автомобиль марки «ВАЗ-2114» за рулем которого находился Хамхоев Алан. Куда делся автомобиль марки «Ауди А6» и Тамасханов Бекхан ему не известно. Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После того как они подъехали к зданию ЦПЭ он (Осмиев Х.М.) вышел из автомобиля и че​рез парадный вход зашел в здание, а Долгиев Ахмед загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по РИ. При этом, когда он заходил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он увидел, как возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится автомобиль марки «БМВ», черного цвета, кузов седан, на котором передвигается сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. Что происходило во дворе ЦПЭ МВД по РИ ему неиз​вестно, так как он находился в своем кабинете. После того как он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет, за ним также зашел Долгиев Ахмед, который на его вопрос, что стало с данным мужчиной сказал, что с ним беседуют начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ Хамхоев Тимур и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. 


Через некоторое время после этого, Яндиев Магомед сказал, что Хамхоев Тимур дал им указание отвезти Назарова с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия, где якобы его кто-то ждет. Что ими и было сделано, то есть они отвезли Назарова в с.п. Плиево и оставили его там. 

Никакого насилия и требований в адрес Назарова ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Тамасханов Бекхан не применяли и не высказывали. Он (Осмиев Х.М.) не вел беседу с Назаровым об оружии и боеприпасах. Какие – либо аудио-видео материалы Назарову А.Ф.О. он (Осмиев Х.М.) не предъявлял.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Осмиевым Х.М. последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан Назарова, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе он (Осмиев Х.М.) доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 

Том №30 л.д.61-63;

- показания свидетеля Накостоева Ризвана Руслановича о том, что  по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М. Котиева, д.19, проживает со своей матерью Накостоевой Любой Савбановной.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в вечернее время, ему на мобильный телефон позвонил родственник – начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович и поинтересовался местом моего нахождения. После того как он сообщил ему, что по ФАД «Кавказ» на своем автомобиле возвращается домой из г.п. Сунжа, Хамхоев Т.Ю. попросил его прибыть на автозаправочную станцию,  находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным на ФАД «Кавказ» при въезде в г. Магас. Он (Накастоев Р.Р.) дал согласие и продолжил движение в сторону расположения данного автозаправочной станции. 

К его (Накастоева Р.Р.) прибытию до пункта назначения он увидел  Хамхоева Т.Ю. рядом с автомобилем марки «Тойота Лэнд Крузер 200» черного цвета. После обмена приветствиями, ничего больше не объясняя, Тимур попросил у него (Накастоева Р.Р.) разрешения поставить автомобиль у него во дворе. Он (Накастоев Р.Р.), в свою очередь, не задумываясь, дал ему согласие. Затем Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что его подчиненный сотрудник по имени Роман приедет к нему домой на автомобиле ближе к 23 часам ночи. Одновременно с этим Хамхоев Т.Ю. открыл левую заднюю дверь указанного автомобиля и, попросив парня по имени Роман, находившегося в салоне автомобиля, записать его (Накастоева Р.Р.) номер мобильного телефона, продиктовал его ему. При этом в салон автомобиля он (Накостоев Р.Р.) не заглядывал и данного парня не видел. Далее, сообщив ему, что будет ждать приезда его подчиненного сотрудника, он (Накостоев Р.Р.) уехал. 

По прибытию домой, он (Накостоев Р.Р.) позвонил своему дяде Накостоеву Беслану Алиевичу, находившемуся в это время в г. Ростов-на-Дону, и сообщил ему о состоявшейся встречи с Тимуром и его просьбе. После этого он поинтересовался у него по поводу того, где он (Накостоев Р.Р.) собирается разрешить поставить автомобиль. Он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что в огороде. После чего Беслан сказал ему, что не надо ставить его в огороде  и велел поставить во дворе его домовладения №21, расположенного рядом с их домовладением. 

Далее, примерно в 23 часа этого же дня, когда он (Накостоев Р.Р.) находился дома, ему на мобильный телефон с незнакомого абонентского номера позвонил парень с незнакомым голосом и сообщил, что он подъезжает к месту его                                     проживания на автомобиле, о котором говорил Тимур. Поняв, о чем идет речь, он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что сейчас откроет ворота домовладения. 

Затем, он (Накостоев Р.Р.) зашел во двор домовладения Беслана и открыл металлические ворота. Буквально через 2-3 минуты он (Накостоев Р.Р.) увидел направляющиеся со стороны железной дороги автомобили «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков, и «Тойота Лэнд Крузер 200», следовавший за автомобилем «Ауди А6». При этом автомобиль «Ауди А6», не останавливаясь заехал во двор через открытые металлические ворота и остановился прямо посреди двора. После чего он (Накостоев Р.Р.) подошел к парню, находившемуся за рулем данного автомобиля, и попросил его поставить данный автомобиль под навесом, расположенным напротив дома. Затем                         указанный парень повел автомобиль назад и поставил его под навесом с обращенной передней частью в сторону дома. Далее он вышел из автомобиля и, передав ему (Накостоеву Р.Р.) ключ от замка зажигания, уехал на автомобиле «Тойота Лэнд Крузер 200». При этом кто находился за рулем автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200» он не увидел. 

С тех пор с Хамхоевым Т.Ю. он не общался и не виделся. Автомобиль марки «Ауди А6» до его изъятия сотрудниками правоохранительных органов находился во дворе дяди Накостоева Б.А. О том, что данный автомобиль был похищен ни он (Накостоев Р.Р.), ни дядя Беслан ничего не знали. Хамхоев Т.Ю. им по поводу его похищения ничего не говорил, да и они не интересовались, так как не думали, что начальник ЦПЭ МВД по РИ может быть причастен к похищению автомобиля.       

На представленном ему на обозрение листе бумаги формата А4 с черно-белым изображением сотрудника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Романа Мухмедовича, он опознает мужчину, приехавшего и поставившего автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков во дворе дяди Беслана.

Том №26 л.д.8-15; 

- показания свидетеля Хамхоева Романа Мухмедовича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2006 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике   Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по РИ состоит с 2011 года. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. 

В один из дней ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 18 часов, когда он вместе с другими коллегами находился в рабочем кабинете исполняющего обязанности начальника ЦПЭ МВД по РИ Шадыжева А.Б., открыв входную дверь, к нему по имени обратился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и попросил выйти в коридор. Он выполнил его просьбу и вышел в коридор, где он спросил у него (Хамхоева Р.М.) о том, сможет ли он забрать                автомобиль, находящийся во дворе домовладения Аспиева Исы и перегнать его на другое место. На что он (Хамхоев Р.М.) ответил, что сможет. После этого Хамхоев Т.Ю. зашел в кабинет Шадыжева А.Б., а он (Хамхоев Р.М.) зашел в дежурную часть, чтобы сварить себе чай. Буквально через 15 минут, когда он вышел в коридор со стаканом чая, Хамхоев Тимур, вышедший из кабинета Шадыжева А.Б., ничего не объясняя, попросил его поехать с ним. На что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что находится в ожидании выезда на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». Несмотря на это, Хамхоев Тимур потребовал поехать с ним, сообщив, что он долго не задержит его.                  После чего он (Хамхоев Р.М.) последовал за ним и сел на заднее сиденье его служебного автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200», черного цвета, находившегося во дворе ЦПЭ МВД по РИ. На переднее пассажирское сиденье сел Хамхоев Т.Ю., а на водительское сиденье сел сотрудник ОРЧ ГЗ МВД по Республике Ингушетия по имени Адсалам, осуществляющий государственную защиту Хамхоева Т.Ю.

Далее они выехали с территории ЦПЭ и буквально через 10-15 минут прибыли на территорию, прилегающую к автозаправочной станции, находящейся рядом с транспортным кольцом, расположенным на пересечении автодорог сообщением «г. Магас – г. Назрань» и «г. Грозный – г. Владикавказ».  По пути следования на АЗС, Хамхоев Т.Ю. кому-то позвонил и, поинтересовавшись местом нахождения, попросил прибыть на указанную АЗС. Как только они прибыли до пункта назначения Тимур вышел из автомобиля и стал разговаривать с кем-то по мобильному телефону. Примерно через 10 минут, к автомобилю, в котором находились он (Хамхоев Р.М.) и Адсалам, подъехал автомобиль марки «Фольксваген Пассат» из которого вышел ранее незнакомый ему парень и подошел к Хамхоеву Тимуру, находившемуся рядом с автомобилем. В ходе разговора с ним, Тимур открыл левую заднюю дверь и, продиктовав номер мобильного телефона, попросил его (Хамхоева Р.М.) сохранить его. Он (Хамхоев Р.М.), в свою очередь, набрал продиктованный им номер мобильного телефона, однако, не сохранил. После этого указанный парень уехал и Тимур сел обратно в                            автомобиль. Последний сообщил ему (Хамхоеву Р.М.), что парня, использующего продиктованный им абонентский номер зовут Ризван и попросил его позвонить ему, как только он (Хамхоев Р.М.) заберет у Аспиева Исы автомобиль, и что он объяснит ему, куда нужно перегнать его. Затем Тимур, сообщил, что он поедет домой,  вышел из автомобиля. Вслед за ним вышел и он (Хамхоев Р.М.). Хамхоев Т.Ю. пересел в автомобиль марки «Форд Фокус», сопровождающий его служебный автомобиль, а он (Хамхоев Р.М.) сел на переднее пассажирское сиденье. 

Около 20 часов этого же дня, вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ он (Хамхоев Р.М.) выехал на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». С мероприятий он (Хамхоев Р.М.) вернулся примерно в 23 часов этого дня. По возвращении, увидев Адсалама, он (Хамхоев Р.М.) вспомнил про просьбу Хамхоева Тимура. В связи с тем, что у него (Хамхоева Р.М.) не было транспортного средства, он попросил Адсалама отвезти его к месту проживания Аспиева Исы. Последний согласился, и они выехали вместе с ним на служебном автомобиле Хамхоева Тимура «Тойота Лэнд Крузер 200». Как только они выехали, он (Хамхоев Р.М.) позвонил Аспиеву Исе и, сообщив ему, что Хамхоев Тимур просил забрать у него автомобиль, поинтересовался местом его  нахождения. Последний сообщил ему, что он находится по месту жительства своей матери. На его вопрос, откуда забрать автомобиль, Аспиев Иса сообщил, что он стоит во дворе домовладения, расположенного в г. Назрань в районе Центр-Камаз. Затем по его просьбе Аспиев объяснил, как проехать к данному домовладению. Примерно через 10 минут, когда они доезжали до места расположения указанного Аспиевым домовладения, он (Хамхоев Р.М.) повторно позвонил ему и сообщил, что они подъезжают к его домовладению. Затем, Аспиев Иса сказал, что позвонит своей жене и попросит ее открыть ворота. Примерно через 2 минуты, к их прибытию к пункту назначения, через открытые металлические ворота во дворе домовладения он (Хамхоев Р.М.) увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных                       регистрационных знаков. Других автомобилей, кроме указанного, во дворе                домовладения Аспиева Исы, не имелось. 

После того как он (Хамхоев Р.М.) вышел из автомобиля и зашел во двор домовладения, он (Хамхоев Р.М.) увидел девушку с покрытой головой,                            направлявшуюся к входной двери дома. Посмотрев в ее сторону, как принято по ингушским обычаям, он (Хамхоев Р.М.) пожелал ей доброго вечера, однако последняя, ничего не ответив, зашла в дом. Он (Хамхоев Р.М.) же, подойдя к автомобилю «Ауди А6», сел на водительское сиденье автомобиля и завел двигатель с помощью находившегося в замке зажигания ключа. Погрев двигатель примерно 5 минут, он (Хамхоев Р.М.) выехал с территории двора вышеуказанного домовладения и направился в сторону автодороги сообщением «с.п. Майское – г. Назрань», проходящей вдоль железной дороги. Выехав на указанную автодорогу, он (Хамхоев Р.М.) достал свой мобильный телефон и, найдя в списке набранных номеров абонентский номер, продиктованный Хамхоевым Тимуром как номер парня по имени Ризван, позвонил последнему и сообщил ему о том, что выдвинулся к нему. Ризван объяснил местонахождение дома, куда он (Хамхоев Р.М.), подъехал и поставил во двор дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Котиева,  под навесом автомобиль марки «Ауди А6». Затем он отдал ключ от данного автомобиля Ризвану. Это был именно тот парень, который подъезжал к Хамхоеву Тимур на автозаправочную станцию. 

Затем, подъехавший туда же Адсалам на автомобиле марки «Тойота Лэнд Крузер 200» отвез его (Хамхоева Р.М.) домой. Через 2-3 дня после этого,  находясь в здании ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур спросил у него по поводу того перегнал ли он (Хамхоев Р.М.) вышеуказанный автомобиль, на что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что автомобиль перегнал. О том, что данный автомобиль был похищен у гражданина Республики Азербайджан, он (Хамхоев Р.М.) узнал в день производства обыска в здании ЦПЭ МВД по РИ от сотрудников его производивших. Про применение насилия и совершение противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. ему ничего неизвестно, так как в период с 2012 года по 16 ноября 2016 года он                                 проходил службу в ОМОН МВД по РИ, будучи прикомандированным.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.      

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Накостоева Беслана Алиевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Котиева, дом №21. В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в дневное время суток, ему на мобильный телефон позвонил его племянник Накостоев Ризван Русланович, который живет по соседству в доме №19, и спросил разрешения поставить автомобиль Хамхоева Тимура Юсуповича у себя в огороде. Когда он (Накостоев Б.А.) спросил у него, что за автомобиль он хочет поставить в огород, Ризван ему пояснил, что ему звонил их общий родственник - начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Тимур Юсупович и попросил на время поставить у него его автомобиль. Тимур является племянником его (Накостоева Б.А.) отца. Ризван спросил разрешения именно у него, ввиду того, что с момента гибели его отца Руслана, члены семьи Руслана ничего не делают без его (Накостоева Б.А.) ведома и одобрения. После того, как он (Накостоев Б.А.) узнал, что Ризван хочет поставить машину Хамхоева Т.Ю. в огород, и поскольку у него (Накостоева Б.А.) во дворе стоял только один автомобиль и имелось еще место для того, чтобы поставить автомобиль, он (Накостоев Б.А.) сказал Ризвану, чтобы он не ставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. в своем огороде, а поставил его у него (Накостоева Б.А.) во дворе под навесом. После этого разговора Ризван ему не перезванивал и не говорил о том, что он поставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. у него во дворе. Поскольку данная ситуация не вызвала у него каких-либо подозрений, при этом телефонном разговоре он даже не спросил у Ризвана о каком автомобиле идет речь. На момент указанного телефонного разговора с Ризваном он (Накостоев Б.А.) со своей семьей находился в г.Ростов-на-Дону, а ключи от ворот и дома находились у Ризвана.

Когда он (Накостоев Б.А.) приехал обратно, ему стало известно о том, что во дворе у него находился автомобиль марки «Ауди А6». Ранёе когда-либо Хамхоев Т.Ю. не обращался к нему с просьбой хранить на территории домовладения какие-либо предметы и документы, а также автомобили.  

Том №25 л.д.149 – 153;

- показания свидетеля Падиева Бекхана Ахметовича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул.  Нефтяная, дом 
№ 24, квартира № 4, со своей супругой Точиевой Вахидат, 1970 года рождения.

С Назаровым Амилом Фазил Оглы он знаком, так как он арендовал квартиру, принадлежащую его семьей, расположенную в том же подъезде, где и находится квартира, в которой он проживает со своей семьей. Назарова А.Ф.О. может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный человек, ведет себя спокойно, соседям не мешает. Он занимается осуществлением строительных работ. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, когда он (Падиев Б.А.)  прогуливался рядом с  домом расположенным по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, дом № 24, увидел вышедшего из подъезда дома 24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Назарова Амила Фазил Оглы. Он подошел к своему автомобилю марки «Ауди А6», кузов седан, черного цвета. В это время вдруг неожиданно к  Назарову А.Ф.О. откуда-то подъехал автомобиль «Лада-Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. Из данного автомобиля вышло трое мужчин, лица которых были закрыты черными масками. Один из них подошел к Назарову А.Ф.О., постоял с ним примерно 10-15 секунд. Затем один из подъехавших сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., а сам Назаров А.Ф.О. сел на заднее сиденье вышеуказанного автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета. Назарова А.Ф.О. никто насильно в автомобиль не сажал, он сам сел в автомобиль. Затем, оба вышеуказанных автомобиля – «Ауди А6» и «Лада Приора» выехали со двора дома. В какую сторону они уехал и ему неизвестно. После этого он (Падиев Б.А.) сразу достал из кармана свой мобильный телефон с абонентским номером: 8-928-091-41-66 и позвонил на мобильный телефон Назарова А.Ф.О., но никто не ответил. Через минуту он (Падиев Б.А.) повторно позвонил Назарову, но его телефон был уже выключен. В это время во дворе находились представители Азербайджанской национальности, осуществлявшие строительные работы. Он (Падиев Б.А.) подошел к ним и попросил  их обратиться с заявлением о похищении Назарова А.Ф.О. в отдел полиции. В ответ один из них ему сказал, что Назаров А.Ф.О. сам сел к ним в автомобиль, в связи с чем необходимости обращения в отел полиции не имеется. Далее он (Падиев Б.А.) пошел к себе домой. Вечером того же дня, примерно в 18 часов 09 ноября 2016 года, Назаров А.Ф.О. прибыл домой, о чем он (Падиев Б.А.) узнал, когда выглядывал со своего балкона. Он (Падиев Б.А.) сразу вышел в подъезд, где возле квартиры увидел Назарова А.Ф.О. На ушах Назарова А.Ф.О. имелись следы крови, на голове у Назарова А.Ф.О. имелись повреждения в виде шишек. Не помнит, в каком именно участке головы имелись данные шишки, и каких именно размеров они были. Он и Назаров А.Ф.О. зашли к нему в квартиру, то есть в квартиру, которую он у него (Падиева Б.А.) арендовал. Назаров А.Ф.О. был взволнован, вел себя потеряно, боялся чего-то. Тогда Назаров А.Ф.О. ему пояснил, что его увезли неизвестные ему лица в масках, отвезли его в неизвестное место, где в отношении него применялось насилие путем нанесения ударов в область головы, лица и других частей тела. Со слов Назарова А.Ф.О. у него потребовали 800 000 рублей за то, чтобы его отпустили. Назаров А.Ф.О. сказал, что на его голову указанными лицами был надет пакет, который с него сняли только в с.п. Плиево, куда его после применения насилия привезли и оставили одного. Назаров А.Ф.О. сказал, что у него отняли телефон, документы и автомобиль «Ауди А6». Где все это происходило, он не знал, так как на нем был пакет. Он (Падиев Б.А.) ему предложил обратиться в полицию, но Назаров А.Ф.О. сказал, что он боится это делать и попробует выкупить свой автомобиль «Ауди А6» за деньги.         

После чего Назаров А.Ф.О. попросил поехать с ним в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань. Затем он (Падиев Б.А.) и Назаров А.Ф.О. поехали в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, где врачами ему была оказана медицинская помощь. Он (Падиев Б.А.) поехал с Назаровым А.Ф.О. для его же безопасности. Кто именно из врачей оказывал ему помощь он не знает. Затем они приехали обратно. 

Также по существу заданных ему вопросов показал, что Назаров А.Ф.О. не говорил, что собирается кого-то оговорить, пояснить сотрудникам ложные сведения, он не говорил, что получил повреждения от того, что где-то упал. Его (Падиева Б.А.) супруга Точиева Вахидат какие-либо отношения, в том числе интимные и половые связи, с Назаровым А.Ф.О. никогда не имела, этот вопрос в их семье никогда не возникал. Его супруга Точиева Вахидат пишет девичью фамилию, она ведет правильный образ жизни, она религиозная. Кто и зачем пытался оговорить Вахидат, в том числе приписать ей интимные, половые связи с Назаровым А.Ф.О., ему неизвестно. Вахидат никогда не принимала медицинский препарат «Лирика» и какие-либо другие наркотики. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №P4213996 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, показал, что  на копии паспорта №P4213996 изображен именно тот Назаров А.Ф.О., в отношении которого 09 ноября 2016 года совершены противоправные действия, которого увезли неизвестные лица 09 ноября 2016 года, с которым 09 ноября 2016 года он (Падиев Б.А.) ездил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, и который у них арендовал квартиру в г.Карабулак. 

Том №28 л.д. 60-64;


- показания свидетеля Исрафилова Эльгюн Джаваншир Оглы о том, что он является гражданином Российской Федерации. В январе 2016 года к нему с просьбой разрешить оформить автомобиль «Ауди А6» обратился его знакомый и соотечественник Назаров А.Ф.О. Так как они давно знакомы, он (Исрафилов Э.Д.О.) согласился выполнить просьбу Назарова. На следующий день они поехали в МРЭО УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, где указанный автомобиль был оформлен на его имя с получением государственных регистрационных знаков «О002ВА/15». После окончания процедуры оформления данный автомобиль находился в фактическом пользовании и владении Назарова А.Ф.О. 

Том№27 л.д.196-198;

- показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича о том, что состоит в должности начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия. С Цороевым Мустафой Махмудовичем он знаком с 2011 года, с марта до 07 декабря 2016 года Цороев Мустафа являлся его подчиненным сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия. Цороев М.М. выполнял общие обязанности военнослужащего, в своей деятельности должен был руководствоваться всеми приказам ФСБ России, его служебная деятельность была организована в сфере противодействия терроризму, экстремизму, организованной преступности, а также в сфере защиты конституционного строя, путем проведения оперативно-розыскных мероприятий, он имел должностной регламент, утвержденный 04 марта 2016 года заместителем начальника УФСБ России по Республике Ингушетия. Он был уполномочен проводить все виды оперативно-розыскных мероприятий на всей территории Республики Ингушетия. 

Цороев М.М. письменно справкой докладывал ему о том, что в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. занимается незаконным оборотом оружия. В связи с этим им (Низамутдиновым В.Р.) Цороеву М.М. была поставлена задача дополнительно проверить полученную информацию путем проведения оперативно-розыскных мероприятий – «наведение справок», «наблюдение» и «опрос». 

В течение рабочего времени 09 ноября 2016 года, насколько он помнит, Цороев М.М. находился на рабочем месте в здании УФСБ России по Республике Ингушетия, в тот день, и после этого дня Цороев М.М. ему не сообщал о том, что проверена им или нет информация в отношении Назарова, хотя любой подчиненный ему оперативный сотрудник обязан докладывать о проведенных оперативно-розыскных мероприятий сначала устно, а затем письменно. Более того, Цороев М.М. ни 09 ноября 2016 года, ни в другое время не ставил его (Низамутдинова В.Р.) в известность о том, что он планирует проведение мероприятий в отношении Назарова совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или о том, что он уже совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия провел данные мероприятия.   

Том №29 л.д.179-184;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича от 11 апреля 2017 года о том, что с мая 2016 года состоит в должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия. В его служебные обязанности входит организация работы подразделений МВД по Республике Ингушетия, уполномоченных на проведение оперативно-розыскных мероприятий, в том числе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Показал о том, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не докладывал ему о том, что 09 ноября 2016 года или в другое время совместно с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия в отношении Назарова А.Ф.О. будут проводиться оперативно-розыскные мероприятий. Какие-либо оперативные материалы в отношении Назарова, требующие его (Боротова А.Н.) подписи ему никто не заносил, он такие документы не подписывал. 

Том №28 л.д. 105-108; 

- протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года он был высажен после совершения в отношении него противоправных действий. Местом происшествия является автомобильная дорога, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Участок осматриваемой дороги расположен на западной части с.п. Плиево. Данная автомобильная дорога в западной стороне примыкает к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, а в восточном направлении примыкает к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань. При этом расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия составляет 5 300 метров, расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань составляет 4 510 метров. Осматриваемый участок автодороги имеет асфальтированную поверхность. В 3 метрах от автодороги в северную сторону имеется дорожный указатель – 1.31.2 – «направление поворота». С северной стороны к автодороге примыкает проселочная дорога, предназначенная для проезда автотранспортных средств. Данная проселочная дорога не имеет четких границ, не имеет какого-либо покрытия, при этом на поверхности имеются следы от автомобильных шин. Проселочная дорога берет свое начало от автодороги и продолжается в восточную сторону. Конца данной дороги не видно.

Участвующее в следственном действии лицо – потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на участок данной проселочной дороги, где его высадили из автомобиля марки «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, после совершения в отношении него противоправных действий. В ходе осмотра определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря. 

В ходе осмотра установлено, что на месте происшествия отсутствуют камеры видеонаблюдения, жилые дома, нежилые строения, организации. На месте происшествия не обнаружены документы Назарова А.Ф.О., его телефон и предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела №16560044.    


Том №27 л.д. 226-239;

          - протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года находился его автомобиль «Ауди А6» и откуда его увезли на автомобиле марки «Лада Приора». Установлено, что местом происшествия является двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Республики Ингушетия. Подъезд (подход) к месту происшествия осуществляется с трех улиц г.Карабулак: Нефтяная, Осканова и Джабагиева. Осматриваемый двор дома не огорожен каким-либо забором, имеет свободный доступ и подъезд, поверхность асфальтированная, размеры двора составляют 101х67,1 метров. Кроме дома №24 во дворе находятся и другие многоэтажные дома. Во дворе имеется детская игровая площадка, расположенная напротив дома №24. Расстояние от дома №24 до указанной детской игровой площадки составляет 17 метров. На момент осмотра напротив дома №24 находятся несколько автомобилей. Дом №24 имеет 9 этажей, один подъезд, который выходит во двор дома, во двор также выходят окна дома №24 и балконы, часть балконов закрытые окнами, часть открытые. Кроме того, окна дома выходят и на проезжую часть ул. Нефтяная г.Карабулак. Дом №24 светло-коричневого цвета. Рядом с домом №24 идет стройка другого многоэтажного дома. 

Участвующее в следственном действии лицо – Назаров А.Ф.О. показал, что площадка, находящаяся напротив дома №24 в основном предназначена для стоянки автомобилей, лиц проживающих в этом доме. Автомобили ставят в один ряд, тем самым оставляя проезд для других автомобилей и проход для пешеходов. Утром 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» находился напротив дома №24, на стоянке, там, где на момент осмотра находится автомобиль марки «ВАЗ-2107», зеленого цвета. С этого места автомобиль «Ауди А6» увезли 09 ноября 2016 года. К тому же месту, где в настоящее время находится автомобиль марки «ВАЗ-2107» подъехал автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, в который он сел и его увезли в неизвестное место. 

В ходе осмотра места происшествия установлено, что расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до дома №24 по ул.Нефтяная, г.Карабулак, составляется 13 метров. Расстояние от края игровой детской площадки и до места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, составляет 4 метра. Расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до проезжей асфальтированной части ул.Нефтяная г.Карабулак составляет 25,5 метров. 

Том №28 л.д. 1-10;


- протокол осмотра места происшествия от 19 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр места происшествия – территории двора ЦПЭ МВД по РИ, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, где согласно показаниям обвиняемого Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада Приора», в салоне которого сидел доставленный Назаров А.Ф.О. 

         В ходе осмотра установлено, что подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по РИ осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по РИ по ул.Оздоева со стороны 
ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по РИ, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по РИ имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по РИ с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по РИ имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по РИ имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по РИ. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по РИ составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по РИ, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

На территории при выходе из здания с левой стороны имеется участок асфальтированной территории размерами 7х9 метров, с северо-западной стороны от которого имеется забор из металлических листов серого цвета и сеткой рабицей серого цвета, сетка закреплена на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. С юго-западной и юго-восточной сторон имеется стена здания ЦПЭ МВД по РИ, в стене на уровне второго этажа имеются 5 зарешеченных окон, на уровне второго этажа 4 зарешеченных окна. Стены здания покрыты сайдингом серого цвета, с обрамлением вокруг окон белого цвета. На стене с юго-восточной стороны, на уровне первого этажа, имеется закрепленный пожарный ящик, окрашенный в вещество красного цвета. 

При выходе из здания ЦПЭ МВД по РИ в дальнем левом углу территории ЦПЭ МВД по РИ имеется три вагончика серого цвета, каждый размерами 3х6 метров. Напротив выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ имеются четыре высоких дерева. В правом дальнем углу территории ЦПЭ МВД по РИ находится отдельно стоящее одноэтажное здание, которое с лицевой стороны имеет трое металлических ворот, окрашенных веществом красного цвета. Данное здание имеет односкатную крышу из асбестового шифера, стены состоят из кирпича красного цвета. Напротив указанного отдельно стоящего здания в другом конце территории ЦПЭ МВД по РИ, со стороны ул.Оздоева, имеется вышеуказанные двухстворчатые металлические транспортные ворота. Расстояние от указанного отдельно стоящего здания до металлических транспортных ворот составляет 30 метров, расстояние от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ до указанного отдельно стоящего здания составляется 28 метров.

Том№28 л.д.157-165;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года,  согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия. 

Из содержания результатов оперативно-розыскной деятельности следует, что следующие лица пользуются указанными абонентскими номерами: 79626423073 –  Долгиев Ахмед;79626427757 – Тамасханов Бекхан;79626483436 и 79280933373 – Хамхоев Алан;79626390211 – Хамхоев Тимур; 79290019999 – Аспиев Иса; 79640550463 – Осмиев Хасан.

Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) созванивался с Долгиевым Ахмедом (абонентский номер – 7 962 642 30 73) 3 раза, с Хамхоевым Аланом (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) 6 раз, с Тамасхановым Бекханом (абонентский номер – 7 962 642 77 57) 40 раз. Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) созванивался с Аспиевым Исой (абонентский номер – 7 929 001 9999) 332 раза. 

Согласно схеме связи и перемещений 09.11.2016 с 07:00 до 17:00, Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) в 07 часов 15 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в с.п. Нестеровское, в 07 часов 54 минут – в г.Карабулак, в 08 часов 56 минут – в г.Назрань, в 13 часов 03 минут – между г.Карабулак и Плиево, в 16 часов 48 минут в г.Назрань; Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) в 08 часов 40 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в п. Карца РСО-Алания, в 08 часов 39 минут – в с.п. Плиево, с 09 часов 11 минут по 11 часов 38 минут - на территории г.Назрань в ЦПЭ, с 11 часов 44 минуты по 12 часов 01 минута – в г.Назрань, с 12 часов 25 минут по 14 часов 45 минут – в г.Назрань, с 15 часов 12 минут по 16 часов 34 минут – в г. Магас, в 16 часов 47 минут – в г.Назрань; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 918 815 0006) осуществлял в 07 часов 47 минут абонентские соединения, находясь в г.Карабулак, в 08 часов 32 минуты – в г.Карабулак, в 08 часов 35 минут в г.Карабулак, с 09 часов 50 минут по 14 часов 58 минут абонентский номер 7 918 815 0006 находился в г.Назрань на территории ЦПЭ; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 928 919 90 99) в 08 часов 26 минут осуществлял абонентские соединения в г.Карабулак, при в 08 часов 31 минута абонентский номер 7 928 919 90 99 был выключен, в 15 часов 57 минут – в г.Карабулак, в 16 часов 58 минут в г.Карабулак.

Абонентский номер 79626423073, которым пользуется Долгиев Ахмед, имеет следующую линию событий за 09 ноября 2016 года: 

- 7:07 находясь в Назрани абонент совершает звонок продолжительностью 70 секунд на телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан). На рисунке с местоположением изображен сектор соответствующей базовой станции без указания дальности до соответствующего телефона.  Реально ширина сектора базовой станции может быть в пределах от 60-ти до 120 градусов (как показывает опыт, расстояние между базовой станцией и телефоном в центре большого населенного пункта редко превышает один километр); 

- 7:08 совершает звонок продолжительностью 21 секунду, а затем сразу продолжительностью 28 секунд на один из номеров Хамхоева Алана;

- 7:10 звонок  продолжительностью 14 секунд на  телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан);

- 7:15 принимает звонок продолжительностью 22 секунды от Хамхоева Алана;

- 7:54  находясь на северо-западной окраине Карабулака принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:19  находится на восточной окраине Карабулака в районе проживания потерпевшего. Местоположение указано по операции выключения телефона Detach (8:19:45 – выключение 8:19:49 – включение); 

- 8:36  принимает звонок продолжительностью 11 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:39 находясь на восточной окраине с.Плиево (железнодорожный переезд) принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:41 принимает звонок продолжительностью  33 секунды от Тамасханова Бекхана;

- 8:48 и 8:52  обменивается звонками с Тамасхановым Бекханом;

- 8:53 принимает звонок от Тамасханова Бекхана находясь в Назрани (район ЦП), местоположение не меняется до 15:00;

- 9:13 и 9:32 входящие звонки от Хамхоева Алана;

- 9:39 входящий звонок от Тамасханова Бекхана;

- 12:17 звонит Осмиеву Хасану (13 секунд); 

- 15:00 находится в районе базовой станции на ул. Коммунальная д.3 (звонок от номера 79259165309 – в схему не включен как и другие звонки от абонентов не входящих в исследуемую группу телефонов);

- 15:14 находится на северо-западной окраине Карабулака (операция Normal LocUpd);

- 15:27 находится в районе Сунжеского хребта, между Карабулаком и Плиево;

- 15:41 возвращается в центр Назрани. 

Согласно сведениям о перемещении абонентов: 

- Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11), перемещался по следующим базовым станциям: 

«07.11.2016 15:28:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3;

07.11.2016 15:52:14 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:11:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 16:17:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:22:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:08:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:22:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 17:25:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 18:17:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:18:38 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:24:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24425 - Республика Ингушетия, Назрань, ул. Муталиева

07.11.2016 19:30:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:24:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:36:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:48:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:11 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:06:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 21:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:27:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:54:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24017 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1.

09.11.2016 9:11:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 9:12:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 9:31:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 9:36:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:05:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:38:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 10:48:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:38:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:44:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11752 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 12:39:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:43:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:49:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:00:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 14:45:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:01:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24782 - [6] Республика Ингушетия, [1403] Назрань, Центрольный МО

09.11.2016 15:18:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:07:25 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:34:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:40:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:19 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:39 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 17:29:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:39:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:41:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:50:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:13:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:17:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:18:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:29:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:41:50 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:45:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:47:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44»;


- Хамхоев Алан Зяудинович (абонентский номер – 7 928 093 33 73) перемещался по следующим базовым станциям:

«07.11.2016 17:18:35 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:35:31 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

07.11.2016 18:49:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:57:16 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:19 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:39 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 19:10:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:29 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:46 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:30:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:00 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:02 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:36:01 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38655 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Комарова, 2, башня ЗАО "ИТТ"

07.11.2016 19:52:56 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:15:04 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:19:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:26:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:27:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:18 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:25 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:27 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:33:50 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:36:10 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:42:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:49:46 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:51:19 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:52:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:11:21 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 21:12:26 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:21:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38852 - Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Троицкая, северо-восточная окраина села, ж.б. опора ОАО "Мегафон"

07.11.2016 21:55:48 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

07.11.2016 22:55:16 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8581 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 7:08:38 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=785 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, ул. Мира, 20 м. от забора строящейся школы на выезде из с. Нестеровская в сторону с. Берди-Юрт

09.11.2016 7:09:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8584 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 8:39:53 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

09.11.2016 8:43:22 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=61 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:44:30 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:45:02 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:58:14 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39345 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО "Универсальный крытый рынок"

09.11.2016 9:02:42 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=27125 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ЦМО, промзона , территория ООО "Веласко ЛТД"

09.11.2016 9:33:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=671 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Горчханова, 38, Ж/Б опора ПАО "МегаФон"

09.11.2016 9:56:11 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:13 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:42:48 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

09.11.2016 11:58:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 12:12:34 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:38 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:41 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:33:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 13:03:14 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38625 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Осканова, 79, ФГУП УЭС РИ

09.11.2016 17:02:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 18:52:44 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:52:57 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:55:17 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=404 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО "ВемпелКом"

09.11.2016 18:56:47 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=192 - Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Плиево, ул. Осканова, ж.б. опора ОАО "МегаФон"

09.11.2016 18:58:54 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38905 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, трасса Ростов-Баку, возле АЗС "СНБ" №15, в 1 километре от Гази-Юрта

09.11.2016 20:11:08 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

09.11.2016 21:33:42 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4». 


- Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) перемещался по следующим базовым станциям:


«07.11.2016 17:27:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:30:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:31:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:36:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:37:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:42:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:09 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:42:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:43:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:47:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:35 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:49:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:57:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 19:19:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 19:37:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 19:43:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 20:46:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11297 - Россия, Ингушетия Респ., Карабулак г., Осканова ул., д. 167

07.11.2016 21:45:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 21:46:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 23:57:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

09.11.2016 0:49:49 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24366 - Республика Ингушетия, Кантышево, ул Джабагиева, СТО

09.11.2016 6:57:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=6181 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г.

09.11.2016 7:07:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:08:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:09:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:10:17 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:15:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:54:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24237 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 8:35:20 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:36:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:39:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11181 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:41:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11183 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:48:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11446 - г. Назрань, МО Альтиевский, ул. Студенческая,4

09.11.2016 8:52:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24752 - Республика Ингушетия, Назрань, Кантышевский прекресток

09.11.2016 8:53:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24011 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Чеченская,1

09.11.2016 9:00:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:07:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:13:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:18:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 9:39:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 11:02:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:15:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:15:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:16:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:27:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:13:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:00:05 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24375 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Коммунальная,3

09.11.2016 15:20:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24233 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 15:41:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:46:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:57:53 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 16:30:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 16:48:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 17:24:28 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:26:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:04:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:33:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:19:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:31:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24431 - Назрановский район,с.Кантышево

09.11.2016 19:33:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 20:49:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11025 - г.Назрань,ул.Муталиева,1». 


Таким образом, Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) с 07.11.2016 19:37:16 по 07.11.2016 20:46:32 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) с 07.11.2016 19:36:01 по 07.11.2016 21:12:26 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 07.11.2016 15:52:14 по 07.11.2016 17:08:00, с 07.11.2016 18:24:41 по 07.11.2016 21:06:31 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань, 09.11.2016 9:11:03 по 09.11.2016 15:01:59 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань.  


Также согласно результатам оперативно-розыскной деятельности:


1) Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 01.11.2016 по 20.11.2016 производил следующие абонентские соединения: 


- 09.11.2016 в 9:36:51 с абонентским номером 79282759999 (Цороев Мустафа Махмудович), время разговора 32 секунды, при этом Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 3, а Цороев М.М. 
(абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


2) Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) производил следующие абонентские соединения:


- 07.11.2016 в 19.10.25 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.10.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.52.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 52 секунды, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 20.42.12 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 118 секунд, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 21.04.23 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;


- 07.11.2016 в 21.04.44 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 07.11.2016 в 21.11.21 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 10 секунд;

- 07.11.2016 в 21.12.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 16.47.40 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 17.22.18 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 08.11.2016 в 17.26.00 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 99 секунд;

- 08.11.2016 в 17.57.04 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 86 секунд;

Всего Хамхоев А.З. и Цороев М.М. созванивались между собой 12 раз 07.11.2016 и 08.11.2016. 

3) К Назарову А.Ф.О. (абонентский номер -  7 918 815 0006) с 07 часов 47 минут 26 секунд 09 ноября 2016 года по 10 часов 34 минуты 02 секунды 09 ноября 2016 года поступали смс-сообщения, при этом абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) в 07 часов 47 минут 26 секунд находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Осканова, дом №167, с 09 часов 50 минут 01 секунд по 10 часов 34 минут 02 секунды абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) находился районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т им. Базоркина, дом №116, торговый дом «21 ВЕК». 

4) Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) производил следующие абонентские соединения:

- 11.11.2016 в 13.23.34 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 57 секунд;

- 11.11.2016 в 13.28.41 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 9 секунд.

Том №24 л.д. 83-93;


- протокол осмотра предметов от 06 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 24.07.2017 №238/198415/198428/198439/198451 и ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 20 апреля 2017 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9280914166 01-19.2016»
с информацией о соединениях абонента 89280914166, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется свидетель Падиев Б.А. 


В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 89280914166 созванивался с 01 по 09 ноября 2016 года с абонентом 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О. Из указанных, 4 соединений произведено 09 ноября 2016 года абонентом 89280914166 на номер 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О.: первый раз в 09 часов 05 минут 43 секунды, второй раз в 09 часов 31 минут 19 секунд, третий раз в 11 часов 50 минут 18 секунд, четвертый раз в 14 часов 21 минута 51 секунд, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он звонил Назарову А.Ф.О., чтобы поинтересоваться о его местонахождении. При этом установлено, что с 09 часов 05 минут 43 секунд по 11 часов 36 минут 02 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что утром 09 ноября 2016 года он видел, как со двора дома в г.Карабулак увозили Назарова А.Ф.О. Также с 19 часов 02 минут 32 секунд по 19 часов 50 минут 36 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он выезжал вместе с Назаровым А.Ф.О. в г.Назрань в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282880606 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89282880606, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Добриев А.Х-Б. Из содержания указанной информации следует, что абонент 89282880606 производил 09 ноября 2016 года соединения, находясь в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9994927012 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012 не созванивался с абонентом 89282759999, которым пользуется обвиняемый Цороев М.М., с абонентами  79626483436 и 79280933373, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев А.З.

Абонент 89994927012 07 ноября 2016 года в 16 часов 54 минуты 01 секунды произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Абонент 89994927012 09 ноября 2016 года произвел всего 8 соединений, из который 3 произведены с 12 часов 25 минут 43 секунды по 13 часов 57 минуты 55 секунды 09 ноября 2016 года, находясь в районе базовых станций, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век» и Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная. Остальные 5 соединений произведено с 19 часов 33 минуты 25 секунды по 19 часов 54 минуты 47 секунды, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина, 47 и Республика Северная Осетия - Алания, п. Карца, ул. Дружбы, 66, Дом культуры.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282759999 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М.  

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9282759999 производил соединения находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак 01 ноября 2016 года: в 09 часов 12 минут 20 секунд, 09 часов 30 минут 14 секунд, 09 часов 35 минут 32 секунды, в 10 часов 12 минут 12 секунд; 02 ноября 2016 года в 08 часов 51 минута 03 секунды, в 09 часов 47 минут 11 секунд; 07 ноября 2016 года в 22 часов 40 минут 54 секунды.

Абонент 9282759999 07 ноября 2016 года в 19 
часов 04 минуты 54 секунды и в 19 часов 16 минут 25 секунды произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: 
Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

 Далее 07 ноября 2016 года абонент 9282759999 в период времени с 19 часов 30 минут 13 секунды по 21 часов 46 минут 48 секунды произвел 13 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

 09 ноября 2016 года абонент 9282759999 всего произвел 80 соединений, 
из которых: 

- 38 посредством информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», в связи с чем информация об абонентах, с которыми производились соединения, отсутствует; 

- 11 в период времени с 08 часов 32 минуты 26 секунды по 11 часов 29 минуты 49 секунды находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Осканова, 33, ОАО «Ингушбыт», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Тангиева, 1, ООО «Империал», АЗС №18, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО «Универсальный крытый рынок»;


- 2 в 12 часов 04 минуты 57 секунды и в 12 часов 35 минут 18 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, проспект им. Зязикова, 14, здание Правительства Республики 
Ингушетия: 


- 3 с 13 часов 35 минут 18 секунд по 14 часов 47 минут, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная.


Таким образом, установлено, что в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г Назрань 09 ноября 2016 года в период времени с 09 по 13 часов абонент 9282759999 (Цороев М.М.) производил соединения, находясь в г.Назрань. 

Также согласно осматриваемой информации абонент 9282759999 за период c 01.11.2016 по 19.11.2016 производил соединения с: 

- абонентом 9626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 4 раза: 01 ноября 2016 года в 14 часов 42 минуты 03 секунды, длительность соединения – 28 секунд, 06 ноября 2016 года в 16 часов 17 минут 37 секунды, длительность соединения – 52 секунды, 06 ноября 2016 года в 17 часов 33 минуты 48 минуты, длительность соединения – 75 секунды, 08 ноября 2016 года в 16 часов 40 минут 14 секунды, длительность соединения – 61 секунды;  

- абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.)  09 ноября 2016 года 2 раза: абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626390211 в 09 часов 36 минуты 45 секунды, длительность соединения – 31 секунды; абонент 9626390211 позвонил абоненту 9282759999 в 22 часа 44 минуты 57 секунды, длительность соединения – 28 секунды. При указанных соединениях, абонент 9282759999 находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 

- абонентом 9626428000 (свидетель Долгиев А.Б.) 3 раза 17 ноября 2016 года: в 09 часов 35 минуты 32 секунды, длительность соединения – 121 секунды; в 09 часов 48 минуты 12 секунды, длительность соединения – 30 секунд, в 09 часов 51 минут 20 секунд, длительность соединения 5 секунд; 

- абонент 9626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) 6 раз: 11 ноября 2016 года в 13 часов 23 минуты 27 секунд, длительность соединения – 56 секунд, 11 ноября 2016 года в 13 часов 28 минут 35 секунд, длительность соединения – 8 секунд, 12 ноября 2016 года в 16 часов 24 минуты 38 секунд, длительность соединения – 0 секунд, 12 ноября 2016 года в 17 часов 23 минуты 29 секунд, длительность соединения – 21 секунд, 17 ноября 2016 года в 17 часов 50 минут 21 секунды, длительность соединения – 36 секунд, 18 ноября 2016 года в 12 часов 20 минут 19 секунд, длительность соединения – 48 секунд.

Таким образом, показания свидетеля Долгиева А.Б. о том, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. сообщал Цороеву М.М. об автомобиле марки «Ауди А6», принадлежащем потерпевшему Назарову А.Ф.О., соответствует указанной информации;

- абонентом 9280933373 (обвиняемый Хамхоев А.З.) 3 раза 07 ноября 2016 года: в 19 часов 52 минуты 56 секунды, длительность соединения – 53 секунды; в 20 часов 42 минуты 12 секунд, длительность соединения – 119 секунд;  в 21 часов 12 минут 26 секунд, длительность соединения – 30 секунд; 3 раза 08 ноября 2016 года: в 16 часов 47 минут 39 секунд, длительность соединения – 30 секунд; в 17 часов 26 минут 00 секунд, длительность соединения – 99 секунд; в 17 часов 57 минут 04 секунд, длительность соединения – 87 секунд.

Таким образом, указанная информация подтверждает показания обвиняемого Хамхоева А.З. о том, что он созванивался с Цороевым М.М., которому сообщал, что Назаров А.Ф.О. не выходит из дома. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280990073 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280990073, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Б.А., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280990073 производил соединения в период времени с 02 ноября 2016 года 12 часов 19 
минут 18 секунд по 19 ноября 2016 года 21 часов 12 минут 33 секунды с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 16 раз. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280995436 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280995436, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Р.Р., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280995436 производил соединения с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 2 раза, а именно 17 ноября 2016 года в 17 часов 26 минут 57 секунд абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) произвел соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 52 секунды; 17 ноября 2016 года в 17 часов 42 минуты 14 секунды от абонента 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) на номер 9280995436 поступило смс-сообщение, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика 
Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС.   

Также из данной информации следует, что абонент 8 962 637 38 88 (свидетель Хамхоев Р.М.) произвел 17 ноября 2016 года в 22 часа 41 минута 51 секунд соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 27 секунд, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу:  Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Муталиева, 111, автосервис «Оригинал». 

Указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Накостоева Р.Р. о том, что ему звонил Хамхоев Т.Ю., просил его прибыть на АЗС, находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным  на ФАД «Кавказ» при въезде в 
г. Магас и при встрече в указанном месте Хамхоев Т.Ю. попросил его поместить на территории двора автомобиль «Ауди А6». В тот же день поздно ночью к нему приехал Хамхоев Р.М. и поместил на территорию его двора автомобиль «Ауди А6», который впоследствии был изъят в ходе производства обыска.  

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9289187787 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9289187787, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Аушев М.А., у которого был изъят телефон «Айфон 5с», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

 Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287977757, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Тамасханов Б.М., созванивался с абонентом 9289187787: 

- 13 ноября 2016 года в 09 часов 54 минуты 13 секунд абонент 9289187787 произвел соединение с абонентом 9287977757, длительность соединения 13 
секунд; 

- 14 ноября 2016 года в 13 часов 21 минуты 03 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 21 секунды;

 - 14 ноября 2016 года в 20 часов 23 минуты 11 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 20 часов 25 минут 56 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 35 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 16 минут 44 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 44 минуты 02 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 18 секунд.

Таким образом, указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Аушева М.А. о том, что свидетель Тамасханов Б.М. в ноябре 2016 года позвонил ему и поинтересовался его местонахождением, после чего они встретились и ему Тамасханов Б.М. передал телефон «Айфон 5с» по просьбе Хамхоева Т.Ю.  

 Кроме того, из осмотренной информации следует, что абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) в период времени с 01 по 18 ноября 2016 года произвел 21 соединений с абонентом  9289187787.   

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287987022 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М., который являясь сотрудником ЦПЭ МВД по РИ, доставил на территорию ЦПЭ МВД по РИ 09 ноября 2016 года Назарова А.Ф.О.

Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287987022 09 ноября 2016 года с 08 часов 17 минут 24 секунд по 08 часов 18 минут 02 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139. Далее с 10 часов 53 минут по 13 часов 17 минут 51 секунд абонент 9287987022 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Следующим объектом осмотра является информация о соединениях 
между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017, которая содержится на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK». Данный компакт-диск для просмотра содержимого вставляется в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531». Далее на мониторе ноутбука открывается, имеются файлы типа «Лист Microsoft Office Excel 97-2003 (.xls)» с информацией о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года, за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года.

В ходе настоящего следственного действия будет осмотрена информация о соединениях между вышеуказанными абонентами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, которая относится к совершению противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9640550463_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9640550463, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М.  

В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 9640550463 07 ноября 2016 года в период времени с 18 часов 49 минут 31 секунд по 19 часов 04 минуты 08 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Московская ул., дом 3. Далее в тот же день, то есть 07 ноября 2016 года, абонент 9640550463 с 19 часов 49 минут 20 секунд по 21 часов 21 минут 23 секунды производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак. 

09 ноября 2016 года с 08 часов 18 минут 07 секунд по 08 часов 18 минут 10 секунд абонент 9640550463 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, г. Карабулак Осканова ул. д. 135. Далее в тот же день абонент 9640550463 с 10 часов 43 минут 07 секунд по 13 часов 11 минут 12 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3. 

Сведения об указанных соединениях сходятся с показаниями свидетеля 
Осмиева Х.М. о том, что 09 ноября 2016 года он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехал в г.Карабулак, откуда доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9626469484_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю.   

В ходе осмотра данной информации установлено, что между абонентом 9626469484 и абонентом 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М., производились следующие соединения: 

- 01.11.2016 в 14:42:06 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 28 секунд; 

- 06.11.2016 в 16:17:42 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 54 секунды; 

- 06.11.2016 в 17:33:53 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 76 секунд; 

- 08.11.2016 в 16:40:19 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 62 секунды. 

Также из указанной информации следует, что абонент 9626469484 07 ноября 2016 года в период времени с 14 часов 47 минут 07 секунд по 21 часов 50 минут 37 секунд производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

С 08 часов 13 часов 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 не производил каких-либо соединений. 

В 14 часов 38 минут 33 секунды 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул. дом №3. 

Том №29 л.д. 34-44; 


- протокол осмотра документов от 13 августа 2017 года, согласно которому осмотрены схемы связей и перемещений абонентов за 09 ноября 2016 года, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

Из содержания информации отраженной на «схеме связей 09.11.2016»  следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) 09 ноября 2016 
года и в другие даты производил соединения с абонентскими номерами 79626469484 и 79626390211, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., абонент 79626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) производил телефонные соединения с абонентским номером 79640550463, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., абонент 89289187787 (свидетель Аушев М.А., у которого изъят телефон Назарова А.Ф.О.) созванивался с Хамхоевым Т.Ю. 09 ноября 2016 года.      


09 ноября 2016 года: в 07 часов 42 минуты 30 секунд абонент 79287987022, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., произвел телефонное соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Комунальная,3; далее в 08 часов 17 минут 30 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139; далее в 10 часов 53 минуты 46 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр. Базоркина, 116, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Абонент 79282759999 (Цороев М.М.) с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд осуществлял телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, то есть в городе, в котором расположено здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда был доставлен Назаров А.Ф.О. 

В частности, абонент 79282759999 произвел соединения: в 08 часов 32 минуты 26 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Осканова, 33; в 09 часов 36 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 11 часов 13 минут 46 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Фабричная, 1; в 14 часов 47 минут 47 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная;

Далее с 15 часов 28 минут 09 секунд по 20 часов 48 минут 15 секунд абонент 79282759999 произвел соединения в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

Таким образом, в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О., то есть с 09 по 13 часов 09 ноября 2016 года, абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республики Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, указанной информацией о соединениях опровергаются показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича (начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия) от 19 мая 2017 года о том, что (дословно): «Цороев М.М. в течение указанного дня находился на рабочем месте в здании УФСБ», так как здание УФСБ России по Республике Ингушетия, расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. Горчханова, дом №9, а из осмотренных сведений следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республик Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд 09 ноября 2016 года. Также указанными сведения  подтверждаются показания свидетелей Долгиева А.Б., Тамасханова Б.М., Осмиева Х.М., а также показания подозреваемого Хамхоева Т.Ю. от 06 декабря 2016 года, показания подозреваемого Цороева М.М. от 07 декабря 2016 года о том, что Цороев М.М. 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Приора», общался с доставленным Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем пассажирском сиденье данного автомобиля.

 
Абонент 79994927012 (Хамхоев Т.Ю.) 09 ноября 2016 года произвел соединения в 12 часов 25 минут 43 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 13 часов 57 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, 116.

Том№29 л.д.29-32;

- протокол осмотра предметов от 17 сентября 2017 года, согласно которому осмотрена информация о телефонных соединениях, предоставленной ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/23546-К от 04.09.2017, ПАО «Мегафон» письмом от 28.08.2017 №279/200612, ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017.


 Осмотром установлено, что в телефонных аппаратах с IMEI 359252065323711 и 35925206532371 (телефон Цороева М.М.) с 01.11.2016  0:17:39 по 03.11.2016 18:35:58 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича.

В телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 (телефон Цороева М.М.) с 03.11.2016 18:40:31 по 10.11.2016 12:45:55 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы 
Махмудовича. Далее, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 10.11.2016 16:21:40 по 10.11.2016 19:21:51 использовался абонентский номер 9280938989. Затем, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 11.11.2016 09:30:11 по 17.12.2016 10:39:32 использовался абонентский номер 9994930092;

В телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 (телефон Цороева М.М.) с 02.11.2016  20:18:53 по 05.11.2016 14:41:24 использовался абонентский номер 9287951110. Далее в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 05.11.2016 по 10.11.2016 14:15:05 никакой абонентский номер не использовался. Затем в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 10.11.2016 14:15:05 по 07.12.2016 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича. 

Том №30 л.д.154-157; 

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия, а именно видеозаписей с камер видеонаблюдения, находящихся в непосредственной близости от места происшествия: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24 и 10. 

При воспроизведении видео-файла «2_07_R_09112016080000», на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога, дверь, через которую осуществляется вход в помещение. В 08 часов 01 минута 24 секунды на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.  

При воспроизведении видео файла  «2_11_R_09112016080000» на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога. В 08 часов 01 минута 30 секунд на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.

Из содержания данных видеозаписей следует, что автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О. покинул территорию двора многоквартирного дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24, в 07 часов 59 минут 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.125-127;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по РИ заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211;

- протокол осмотра предметов от 27 апреля 2017 года, согласно которому осмотрено оружие – пистолет Ярыгина из металла черного цвета со следами потертости, с обозначениями на затворе и затворной раме «09Я0372», с магазином на 18 патронов, которым по состоянию на 09 ноября 2016 года был закреплен за оперуполномоченным УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. 

Том №28 л.д. 139-141;


- протокол осмотра предметов от 20 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр мобильного телефона «IPhone 5s» («Айфон 5с») и мобильный телефон «VERTU», принадлежащих свидетелю Долгиеву А.Б. 


Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №26 л.д. 190 – 198; 


- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому осмотрены 5 компакт-дисков DVD-R  с регистрационными номерами 8/880/DVD от 10.04.2017, 8/881/DVD от 10.04.2017, 8/882/DVD от 10.04.2017, 8/883/DVD от 10.04.2017, 8/884/DVD от 10.04.2017, на которых содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в отношении мобильных телефонов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева А.З., Осмиева Х.М., Долгиева А.Б., Добриева А.Х-Б.


В ходе осмотра все указанные компакт-диски поочередно вставлены в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531», после чего произведен осмотр фото, аудио видео материалов, находящихся на компакт-дисках. При этом, на компакт-дисках не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №27 л.д. 139-140; 


- протокол осмотра документов от 22 февраля 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №35 перевязочного кабинета от 29.10.2016 Ингушской республиканской клинической больницы. Согласно записям, имеющимся в указанном журнале, он начат 29 октября 2016 года, окончен 10 ноября 2016 года. В журнале от 09 ноября 2016 года имеется запись, согласно которой в ОССМП ИРКБ 09 ноября 2016 года в 19 часов 04 минуты поступил Назаров А.Ф., проживающий в г.Карабулак, у которого выявлена травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника и другие записи о приеме Назарова.  


Таким образом, показания потерпевшего Назарова А.Ф.О. о его обращении в ИРКБ г.Назрань 09 ноября 2016 года после применения в отношении насилия, подтверждаются записями, отраженными в осмотренном журнале.

Том №27 л.д. 201-205; 


- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр куртки потерпевшего Назарова А.Ф.О., в которую он был одет 09 ноября 2016 года, с кармана которой был 09 ноября 2016 года открыто был похищен мобильный телефон «iPhone 5s».


Осмотренная куртка из плотной синтетической ткани, размерами 67х43 см. На внутренней левой стороне куртки имеется карман размерами 14х17 см., с правой стороны внутри имеется аналогичный карман. 

Том №29 л.д. 146-151; 

- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр телефона «Нокиа» модели RM – 1011, которым пользовался 09 ноября 2016 года потерпевший Назаров А.Ф.О.

Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №29 л.д.152-157;

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска CD-R с регистрационным номером – 3/5008/CD-R от 13.06.2017, на котором содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в 
отношении мобильного телефона «Айфон 5с» потерпевшего Назарова А.Ф.О.

При этом, на компакт-диске не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №29 л.д. 188-189; 

- копия заграничного паспорта серии AZE №Р4213996, выданного 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения. 

Том№29 л.д. 167. 
- заключение эксперта №62 от 22 мая 2017 года, согласно которому Назарову А.Ф.О. при его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года был установлен диагноз травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д.107-112;


- заключение эксперта №106/2017/031 от 18 марта 2017 года, согласно которому в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Назаров А.Ф.О. располагает информацией, не согласующейся с его показаниями, данными в ходе допроса от 02 декабря 2016 года о том, что 09 ноября 2016 года в салоне автомобиля марки «Лада Приора» в отношении него было применено физическое насилие, а также было заявлено требование передать 1 000 000 рублей.  

Том №46 л.д. 95-118;


- заключение эксперта №46/017 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость на вторичном рынке стоимость автомобиля марки «Ауди А6», 2007 года выпуска, c вин - кодом WAUZZZ4F37N115735 по состоянию на 09 ноября 2017 года составляет: 676 666 рублей 66 копеек. 

Том№48 л.д. 15-29;


- заключение эксперта №48/016 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость мобильного телефона Айфон 5s с имей - кодом 35 9270068437660 по состоянию на 09 ноября 2016 года составляет 8 264 рублей 60 копеек. 

Том№48 л.д.43-50;


- копия заключения служебной проверки №16 от 01 февраля 2017 года, утвержденного врио Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 03 февраля 2017 года, согласно которой сведения о совершении Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и Хамхоевым Аланом Зяудиновичем противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. считаются подтвердившимися. 

Том№27 л.д.169-174; 

- сведения из Ингушской республиканской клинической больницы от 10.02.2017, согласно которым Назаров А.Ф.О. поступил в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года с диагнозом травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д. 113; 

- ответ на запрос от 26.05.2017 №2/406 из  МВД по Республике Ингушетия о том, что МВД по Республике Ингушетия сведения о причастности гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О. к противоправным действиям отсутствуют, материалы в отношении него МВД по Республике Ингушетия не заводились.  

Том №29 л.д. 193;


 - ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 22.12.2016 №157/6/996 дсп, согласно которому старший лейтенант Цороев Мустафа Махмудович проходил военную службу в органах безопасности с 2004 года, в должности оперативного сотрудника УФСБ России по Республике Ингушетия состоит с 10 июля 2012 года по 07 декабря 2016 года. 


На основании приказа ФСБ России от 07.12.2016 №927 – ЛС уволен в запас Вооруженных Сил Российской Федерации по п. 6 ст. 51 Федерального закона «О воинской обязанности и военной службе» (по собственному желанию). 


В соответствии с должностными обязанностями Цороев М.М. осуществлял оперативно – разыскные мероприятия по линии борьбы с терроризмом и незаконным оборотом оружия. 

Том №26 л.д. 115;

- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 30.04.2017 №157/6/442, согласно которому в процессе проведения оперативно-розыскных мероприятий «наведение справок», «исследование предметов и документов» установлено, что УФСБ России по Республике Ингушетия не располагает данными о возможной причастности Назарова А.Ф.О. к противоправной деятельности. 

Том №28 л.д.138.


- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 05.10.2017 №157/6/1038, согласно которому дело оперативного учета по факту незаконного оборота оружия Назаровым А.Ф.О. в УФСБ России по РИ не заводились. Документы, подтверждающие проведение Цороевым М.М. оперативно-розыскного мероприятия – «наведение справок» отсутствуют. Уголовное дело в отношении Назарова А.Ф.О. УФСБ России по РИ не возбуждалось.  

Том №31 л.д.24;


- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122; 


- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного ч.2 ст.325 УК РФ являются:
- показания подозреваемого Хамхоева Тимура Юсуповича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2004 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с октября 2013 года. В его должностные обязанности входит организация и руководство процессом осуществления оперативно-розыскной деятельности по выявлению, предупреждению и пресечению преступлений, отнесённых законом к компетенции органов внутренних дел.

В сентябре 2016 года, точную дату не помнит, к нему на работу приехал его знакомый сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. В ходе данной встречи Цороев Мустафа сообщил ему, что располагает оперативной информацией о возможной причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы, проживающего в Республике Ингушетия. Характер данной информации свидетельствовал о возможно имевших место ранее фактах сбыта огнестрельного оружия указанным лицом жителям Чеченской Республики и Республики Дагестан. Со слов Цороева Мустафы, в целях проверки данной информации, он осуществлял оперативно-розыскные мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., в том числе оперативно-розыскное мероприятие - «прослушивание телефонных переговоров». Мотивом обращения Цороева Мустафы к нему (Хамхоеву Т.Ю.), была необходимость оказания помощи со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заключавшейся в организации задержания данного гражданина в момент незаконной перевозки оружия и боеприпасов и последующей его доставки в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для производства опроса. Учитывая ранее сложившиеся взаимоотношения с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия, и имевшие место ранее совместные оперативные мероприятия, он (Хамхоев Т.Ю.) выразил свое согласие оказать необходимую помощь в задержании данного лица с поличным. Цороев Мустафа пояснил, что информацию о местонахождении данного лица, его передвижениях и иные значимые сведения он будет предоставлять в процессе взаимодействия. Он (Хамхоев Т.Ю.) поручил своим сотрудникам, а именно Долгиеву Ахмеду и Осмиеву Хасану оказывать необходимую помощь Цороеву Мустафе для осуществления запланированных оперативно-розыскных мероприятий.  

После этого, Цороев Мустафа вместе с Долгиевым Ахмедом и Осмиевым Хасаном осуществили «разведку адреса» Назарова А.Ф.О., то есть они, передвигаясь совместно на автомашине, осмотрели жилой квартал места жительства Назарова А.Ф.О. в г. Карабулак. Мероприятия по задержанию Назарова А.Ф.О. откладывались всякий раз по причине отсутствия своевременной информации о преступной деятельности объекта, то есть каждый раз, со слов Цороева Мустафы, они не успевали вовремя его задержать и всякий раз узнавали значимую информацию со значительным опозданием, что не позволяло должным образом задокументировать эти факты. 

7 ноября 2016 года, он (Хамхоев Т.Ю.) с Цороевым Мустафой обговорили вопросы, связанные с задержанием Назарова А.Ф.О. На следующий день, то есть 8 ноября 2016 года Цороев Мустафа сообщил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у Назарова А.Ф.О. в его личном автомобиле имеется приобретенный пистолет, который он собирается вывезти в Чеченскую Республику для сбыта. Однако проводить в этот день какие-либо мероприятия они не стали, так как Цороев Мустафа сообщил Долгиеву Ахмеду, что Назаров А.Ф.О. в этот день выходить из дома не собирается. 

В итоге подчиненные ему (Хамхоеву Т.Ю.) сотрудники, то есть Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Осмиев Х.М. и Тамасханов Б.М. «выстроились» под задержание Назарова А.Ф.О. только 9 ноября 2016 года. Цороев Мустафа осуществлял координацию их передвижений исходя из располагаемой им информации, которую он получал в процессе проводимых оперативно-технических мероприятий, то есть он говорил его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненным сотрудникам в каком месте находится Назаров А.Ф.О., как и на чём он передвигается. В тот день, то есть 09 ноября 2016 года, указанные сотрудники задержали Назарова А.Ф.О., в момент его посадки в свой автомобиль «Ауди А6» в г. Карабулак. 

Сразу после задержания Назаров А.Ф.О. был доставлен во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. К этому моменту в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета, принадлежащего Долгиеву Ахмеду Башировичу. В процессе беседы с Назаровым А.Ф.О. ему задавались вопросы о причастности к незаконному приобретению и сбыту оружия, посредниках и так далее. Беседу осуществлял непосредственно сам Цороев Мустафа, который показывал Назарову А.Ф.О. свидетельствующие о наличии у Назарова А.Ф.О. интимной связи с замужней женщиной. Ему (Хамхоеву Т.Ю.) это известно со слов самого Цороева Мустафы, который объяснял это необходимостью оказать психологическое воздействие на Назарова А.Ф.О. с целью получения от него необходимой информации о его посредниках при организации сбыта оружия и боеприпасов. Находившиеся у Назарова А.Ф.О. документы после задержания были переданы Цороеву Мустафе. Мобильный телефон модели «Айфон 5» Назарова А.Ф.О. находится у Цороева Мустафы.  

В итоге, в результате беседы Цороев Мустафа не смог получить какой-либо значимой информации, в связи с чем, он (Хамхоев Т.Ю.) поинтересовался у Цороева Мустафы, что дальше делать с этим азербайджанцем. Цороев Мустафа сказал, что автомобиль Назарова А.Ф.О. возвращать не надо, так как он якобы договорился с ним, что автомобиль будет возвращен только после того, как Назаров А.Ф.О. сообщит значимую информацию в отношении посредника при незаконных сбытах оружия. 

Беседа с Назаровым А.Ф.О. проводилась не в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а в автомобиле Долгиева Ахмеда, находившегося во дворе. Во время беседы Цороев Мустафа садился в данный автомобиль и разговаривал с Назаровым А.Ф.О.

Во время беседы Цороева Мустафы с Назаровым А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) находился в основном в своем рабочем кабинете, расположенном на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом несколько раз он (Хамхоев Т.Ю.) выходил во двор и наблюдал за их беседой издалека. 

После этого Назаров А.Ф.О. был отпущен, каких-либо иных оперативных               мероприятий с его участием они больше не проводили. При этом, кто из его                 подчиненных сотрудников вывез Назарова А.Ф.О. за пределы территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно.

О том, что в отношении Назарова А.Ф.О. применялось физическое насилие, и вымогали у него денежные средства, ему ничего не известно. Он сам не проводил беседу с Назаровым А.Ф.О., денежные средства у него не вымогал, угрозы                      физической расправы к нему не высказывал. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. О том, что данный автомобиль  отогнан к домовладению Аспиева Исы ему сказал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан. Возле домовладения Аспиева Исы данный автомобиль простоял несколько часов. Затем по его (Хамхоева Т.Ю.) указанию его загнали на территорию домовладения Аспиева Исы, где автомобиль простоял 3-4 дня. Кому он (Хамхоев Т.Ю.) давал такое указание, он не помнит. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и  создаёт определённые неудобства. В этой связи он (Хамхоев Т.Ю.) несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы он забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место, без разницы, лишь бы освободить двор домовладения Аспиева Исы. При этом Цороев Мустафа каждый раз говорил, что у него нет времени заниматься этим вопросом. 

С 11 ноября 2016 года он находится в отпуске. Во время нахождения в отпуске он (Хамхоев Т.Ю.) был вызван в ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, где встретил Цороева Мустафу. Последнего он попросил забрать вышеуказанный автомобиль и вернуть его законному владельцу. Однако Цороев Мустафа сообщил ему, что он в связи с загруженностью на работе не может заняться этим вопросом, пообещал ему вернуть его, как только освободиться. После этого он (Хамхоев Т.Ю.) неоднократно звонил Цороеву Мустафе, однако он не отвечал. По этой причине он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, проживающего рядом с Аспиевым Исой, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что он согласился. В этот же день один из его подчиненных сотрудников, по его (Хамхоева Т.Ю.) требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако может показать его место расположения.         

Как было оформлено взаимодействие между ним и Цороевым М.М. в части проведения совместных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он не знает. О том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с сотрудником УФСБ России по РИ Цороевым Мустафой будут проводить мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) устно докладывал лично своему руководству – заместителю начальника полиции по оперативной работе Боротову Алишеру Номозовичу.

Дальнейшее взаимодействие с Цороевым Мустафой по проведению оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О. было прекращено по инициативе Цороева М.М., к нему (Хамхоеву Т.Ю.) Цороев Мустафа больше не обращался о проведении каких-либо действий с Назаровым А.Ф.О.   

Том №25 л.д.23-31; 

- протокол проверки показаний на месте от 06 декабря 2016 года, согласно которому по предложению подозреваемого Хамхоева Т.Ю. проведена проверка его показаний. В ходе данного следственного действия Хамхоев Т.Ю. указал дорогу к зданию Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. 

Там, подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ и пояснил, что необходимо пройти на задний двор. Подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на участок, расположенный слева от заднего выхода из здания ЦПЭ в задний двор, где 9 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада-Приора» после доставления Назарова А.Ф.О. во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В этот день, к моменту доставления Назарова А.ФО. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета. Данный автомобиль принадлежит сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву Ахмеду Башировичу. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. марки «Ауди А6» сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и создаёт определённые неудобства. В этой связи он несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы тот забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место. При этом, Цороев Мустафа каждый раз говорил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у него нет времени заниматься этим вопросом, в связи с чем, он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что тот согласился. В этот же день один из его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненных сотрудников, кто именно не помнит, по его требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако сможет показать его место расположения.         

Далее, по указанной подозреваемым Хамхоевым Т.Ю. дороге, участники следственного действия направились в сторону Центр-Камаза г.Назрань, проехали вдоль ул. Железнодорожной, а затем повернули налево на проезжую часть 
ул. М. Котиева. Доехав до домовладения №21 по ул. М. Котиева, по указанию подозреваемого Хамхоева Т.Ю. остановились. Здесь Хамхоев Т.Ю. указал на дом №21 и пояснил о том, что в этом домовладении проживает его родственник Накостоев Р.Р., где последний хранит автомобиль марки Ауди А6. 

Затем, участники следственного действия, с письменного разрешения Накостоевой Любы Савбановны, через открытую металлическую калитку прошли во двор домовладения №21, где установлено, что слева от ворот расположен двухэтажный дом, справа от входа расположен навес, под которым обнаружен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков. Передняя часть автомобиля обращена в сторону дома. При наружном осмотре какие-либо повреждения не обнаружены. Со слов подозреваемого Хамхоева Т.Ю. именно этот автомобиль был изъят у Назарова А.ФО. 09 ноября 2016 года и передан на хранение Накостоеву Р.Р.

Том №25 л.д.32-44;

- протокол обыска от 07 декабря 2016 года, согласно которому в ходе проведения обыска в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21, во дворе указанного дома обнаружен и изъят автомобиль марки «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О., изъятый у него 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.47-51;

- протокол осмотра предметов от 14 декабря 2016 года, согласно которому на территории следственного управления Следственного комитета России по Республике Ингушетия произведен осмотр автомобиля марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. На момент осмотра на кузове данного автомобиля отсутствуют таблички государственных регистрационных знаков. Данный автомобиль имеет 4 колеса, стекла автомобиля целые, кузов целый, цвета кузова – темный, салон автомобиля без повреждений, внутри багажного отсека автомобиля обнаружены две таблички государственных регистрационных знаков – «о002ва/15», а также кобура черного цвета из под пистолета. Каких-либо документов на имя Назарова А.Ф.О. в автомобиле не обнаружено. 

Том №26 л.д. 72-79;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Хамхоев Т.Ю.) подтверждает полностью показания данные им 06 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 181-186; 

- протокол очной ставки от 16 марта 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемыми Хамхоевым Т.Ю. и Цороевым М.М., последний показал, что знаком с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и что от дачи дальнейших показаний отказывается. 


Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. показал, что еще до задержания он был знаком с Цороевым М.М., как с сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия, с которым они взаимодействовали несколько лет. При обсуждении о наличии оперативной информации в отношении Назарова А.Ф.О. о его причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов он (Хамхоев Т.Ю.) не говорил Цороеву М.М. о том, что давно знает Назарова А.Ф.О. и что у него имеется оперативная информация в отношении него, что в отношении него сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проводятся оперативно-розыскные мероприятия.  


На вопрос о том, кому принадлежала инициатива проведения оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) показал, что  поддерживает ранее данные показания, ответ на указанный вопрос, содержался в ранее данных им показаниях.


Далее от дачи показаний он (Хамхоев Т.Ю.) отказывается, так как Цороев М.М. не дает показаний на очной ставке.   

Том №28 л.д. 36-41;

- показания потерпевшего Назарова Амила Фазил Оглы о том, что он является гражданином Республики Азербайджан, занимает пост заместителя уполномоченного представителя совета Всероссийского Азербайджанского конгресса по Северо-Кавказскому Федеральному округу. В период с 2006 года по настоящее время проживает на территории Республики Ингушетия, там же занимается частными строительными работами. Некоторые друзья его называют по имени Амин. 

В квартире, расположенной по в адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, квартира №3, проживает один с апреля 2016 года, данную квартиру он арендует у Падиева Бекхана, проживающего с ним по соседству на втором этаже этого девятиэтажного дома. В настоящее время работает мастером участка на строящемся девятиэтажном жилом доме, расположенном рядом с местом его проживания.       

9 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он вышел из подъезда многоквартирного дома, в котором он проживает, во двор, где на стоянке находился принадлежащий ему автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками «О 002 ВА 15/RUS». В это время на территории автостоянки он заметил автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, государственные регистрационные знаки которого он не помнит.  Подойдя к своему автомобилю «Ауди А6», он сел в салон, завел двигатель и вышел из него обратно, чтобы покурить. В этот момент вышеуказанный автомобиль марки «Лада-Приора» подъехал к его автомобилю и заблокировал его спереди. После чего из этого автомобиля вышли трое мужчин в масках с прорезями для глаз и рта. Далее мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, подошел к нему и предъявил на обозрение служебное удостоверение. Он (Назаров А.Ф.О.) также предъявил им свои документы – паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение. Данные документы проверили и положили на переднюю часть салона автомобиля «Лада Приора». Затем один из них, а именно тот, который вышел через правую переднюю пассажирскую дверь автомобиля марки «Лада-Приора», подошел к нему, предъявил ему на обозрение служебное удостоверение, и предложил проехать с ними в отдел полиции. На это он (Назаров А.Ф.О.) дал добровольное согласие и сел на заднее сиденье их автомобиля марки «Лада-Приора». Одновременно с этим, один из них сел за руль его автомобиля. 

Далее они выехали на автомобильную дорогу сообщением «г.п. Сунжа – 
г. Назрань» и направились в сторону г. Назрань. Когда они доехали до места, называемого в народе «пятачок», мужчина, находившийся рядом с ним на заднем сиденье, потребовал опустить голову вниз, что он (Назаров А.Ф.О.) и сделал. Он же снял со своей головы маску и надел ее на его (Назарова А.Ф.О.) голову, так что прорези для глаз и рта располагались на затылке головы. Примерно через 30 минут езды автомобиль остановился. 

После остановки автомобиля все вышли из салона. Затем в салон сели двое мужчин, один сел на переднее правое пассажирское сиденье, а второй справа от  него (Назарова А.Ф.О.). Тот, кто сидел справа от него, потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) опустил голову, после чего с его головы была снята маска и был надет черный полиэтиленовый пакет. Тот же мужчина, который сидел справа от него, обвязал в районе лба данный пакет на голове скотчем, сделав два или три оборота вокруг. По его мнению, пакет на его голову был надет, чтобы он не видел людей, которые будут общаться с ним, угрожать и применять в отношении него насилие, а также чтобы он не знал, где находится. Также данный пакет был надет на него, чтобы он испугался и согласился на условия преступников. Действия по надеванию пакета унизило его честь и достоинство, приносило ему моральные страдания, это привело его в беспомощное состояние.  

Далее тот, который сидел на переднем правом пассажирском сиденье, позвонил девушке по имени Залина и на русском языке сказал буквально следующее: «Отправь мне этот разговор по WatsApp(у)». При этом он (Назаров А.Ф.О.) уточнил, что телефонные гудки он не слышал, также не слышал разговор оппонента, то есть разговор человека, который якобы общался мужчиной по телефону. Примерно через 2-3 минуты послышался звук, поступившего смс-сообщения. Затем послышался смонтированный разговор между ним (Назаровым А.Ф.О.) и незнакомой ему женщиной, то есть интимный разговор, который он ранее вел по мобильному телефону со своими знакомыми девушками, был подогнан под разговор с незнакомой ему женщиной. После окончания данного разговора, мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, на русском языке потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) сказал о том, что на аудиозаписи его голос, что он (Назаров А.Ф.О.) отказался делать, несмотря на то, что это был его (Назарова А.Ф.О.) голос. Затем этот мужчина неожиданно нанес ему удар твердым тупым предметом в теменную область головы, а именно в середину теменной области головы. По ощущениям было похоже, что ударили чем-то железным предметом, от чего он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Этот удар был нанесен именно с передней части салоны, с района правого переднего пассажирского сидения. Туда же он (Назаров А.Ф.О.) и толкнул рукой бьющего его мужчину. Из поведения преступников следовало, что указанный удар с передней стороны был нанесен для того, чтобы испугать его и впоследствии принудить к исполнению их требований, то есть, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) на видео подтвердил, что состоит с женщиной ингушской национальности. После чего  мужчина, находившийся от него (Назарова А.Ф.О.) справа на заднем пассажирском сиденье, силой выкрутил его руки за спину и надел на них наручники, чтобы он не сопротивлялся. Когда ему силой закручивали руки назад, он чувствовал физическую боль. Наручники были сильно зажаты на руках, от чего он испытывал физическую боль, то есть от браслетов, которые очень плотно сомкнули его руки. После того, как на него были надеты наручники, это привело его в беспомощное состояние, он не мог сопротивляться или попытаться убежать. Наручники были надеты примерно через 40 минут, как остановился автомобиль марки «Лада Приора». Кто именно надел их ему неизвестно, но уверен, что их надел тот, кто сидел справа от него. Когда на него надевали наручники, он не чувствовал, чтобы тот, который сидел на переднем пассажирском сиденье, делал какие-то телодвижения в отношении него (Назарова А.Ф.О.). 

Затем, тот же мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, нанес ему одним за другим не менее шести ударов твердым тупым предметом в теменную и затылочную область головы. Из этих 6 ударов 2 удара были нанесены в теменную область голову, после того, как он опустил автоматически голову от боли вниз, следующие 4 удара попали в затылок. Похоже было, что он бил железным предметом, по ощущениям было похоже, что его он бьет металлическим магазином от пистолета. Все 6 ударов были нанесены подряд без промедлений и пауз, быстро. От ударов он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Далее, этот же мужчина сообщил ему, что он на видеокамеру должен сказать несколько слов. На его (Назарова А.Ф.О.)  вопрос: «Какие слова?» - он сообщил, назвав имя одной женщины - Падиева, что он должен сказать, что она состоит с ним в половых отношениях и что она принимает медицинский препарат с наименованием «Лирика». Он (Назаров А.Ф.О.), в свою очередь, сообщил ему, что не будет этого делать. Он (Назаров А.Ф.О.) спросил у них: «как я могу этого, если я ничего не видел и ничего не знаю про это». На что впереди сидящий сказал: «я тебя заставлю узнать это». И после этих слов мужчина, сидевший на переднем пассажирском сиденье, нанес ему еще не менее четырех ударов твердым тупым предметом в затылочную область головы. Затем мужчина, сидевший с ним рядом на заднем пассажирском сиденье, сказал ему следующее: «Сейчас они тебя отвезут в лес, а потом подожгут твой автомобиль! Ты не знаешь, с кем ты связался! Лучше скажи эти слова и работай дальше!». В ответ он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что лучше умрет, чем испортит кому-то судьбу. Далее со стороны мужчины, сидевшего рядом с ним, он (Назаров А.Ф.О.) почувствовал сильный удар в правую часть лица. После этого удара из его правого уха пошла кровь и он (Назаров А.Ф.О.) начал терять сознание. После того как он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что ему плохо, мужчина, сидевший рядом с ним, снял с его рук наручники. Затем по его (Назарова А.Ф.О.) просьбе он дал ему сигарету и разрешил покурить, приподняв пакет до уровня носа. Затем он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что болеет сахарным диабетом и если не примет лекарственный препарат под названием «Амарил», он потеряет сознание. После, мужчина, сидевший рядом с ним, вышел из автомобиля и вернулся обратно через 10-15 минут с указанным лекарственным препаратом и бутылкой воды и он (Назаров А.Ф.О.) смог его употребить.

Далее тот, мужчина, который сидел рядом с ним справа, потребовал у него передать им денежные средства в размере 1 000 000 рублей, если это не будет сделано, то они разместят вышеуказанную аудио запись в сети Интернет, и сожгут автомобиль «Ауди А6», и он же нанес ему (Назарову А.Ф.О.) удар ногой в область голени правой ноги.

Примерно в это время его телефон модели «Айфон 5с» с абонентским номером 89188150006 у него (Назарова А.Ф.О.) в кармане куртки обнаружил и забрал мужчина, сидевший справа от него и применявший в отношении него насилие, и требовавший денежные средства. Это произошло тогда, когда он сидел с пакетом на голове и с наручниками на руках, в салоне автомобиля после остановки автомобиля. Имей данного телефона – 35 927006 843766 0. 

Далее он (Назаров А.Ф.О.), поняв, что указанные лица просто так его не отпустят, что они могут сжечь его автомобиль и могут разместить эту смонтированную аудиозапись в интернете, в его голову пришла мысль обхитрить их. Мужчине, находившемуся рядом с ним справа на заднем пассажирском сиденье, он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что сможет достать денежные средства, но только в размере 800 000 рублей, пообещав найти данные денежные средства в течение одного месяца. После чего он вышел из автомобиля, сообщив ему (Назарову А.Ф.О.), что он поговорит с кем-то, одновременно с ним также вышел тот, кто сидел на переднем пассажирском сиденье. Буквально через 10 минут они вернулись и сообщили ему, что на его предложение они согласны. Одновременно с этим тот, кто сидел справа от него сказал буквально следующее: «Ты меня понял? Закрой тему и иди дальше работать! Выйдем с тобой на связь через 10 дней!». О том, что они согласны говорил и тот, который находился в передней части автомобиля и тот, который сидел справа от него. Кроме того, они сказали, что автомобиль и документы возвратят ему после того, как он (Назаров А.Ф.О.) передаст им требуемую сумму. Затем, они оба покинули салон автомобиля, и он (Назаров А.Ф.О.) находился в автомобиле сам один.


Примерно через полчаса в автомобиль сели несколько мужчин, и автомобиль начал движение. Затем водитель автомобиля громко включил музыку и продолжил движение. Примерно через 30 минут автомобиль остановился и один из них потребовал от него выйти из автомобиля. В связи с тем, что у него  (Назарова А.Ф.О.) было плохое самочувствие от причиненных ему телесных повреждений, он (Назаров А.Ф.О.) попросил их помочь выйти из автомобиля. После чего один из них взял его за левую руку и помог выйти. Далее кто-то из них снял с его головы черный полиэтиленовый пакет и указал ему на автодорогу, ведущую в с.п. Плиево. В этот момент они находились на расстоянии примерно 50 метров от указанной автодороги на участке поля. При этом все трое указанных мужчин находились в черных масках с прорезями для глаз. 

После того как он (Назаров А.Ф.О.) поднял голову, впереди автомобиля Лада-Приора он также увидел заднюю часть четырех дверного автомобиля марки «Нива» серебристого цвета. Далее, автомобиль Лада-Приора направился в сторону с.п. Ачалуки,  а в какую сторону направился автомобиль марки «Нива», он не заметил, в связи с тем, что у него в это время было плохое самочувствие. Дойдя до указанной автодороги сообщением «с.п. Ачалуки – г. Карабулак», он (Назаров А.Ф.О.) начал голосовать и буквально через несколько минут остановилась автомашина «Газель-бортовой», водитель которого отвез его в с.п. Плиево и высадил рядом с переездом, расположенным по центральной улице, где его ожидал друг Эмиль. Последнего он вызвал в пути следования в с.п. Плиево посредством мобильной связи, а именно позвонил ему примерно в 15 часов 20 минут со своего мобильного телефона «Нокиа» с абонентским номером – 8 (928) 919-90-99. Далее Эмиль отвез его домой на своем автомобиле «Газель-пассажирский». 

Немного позже, в связи с ухудшением состояния здоровья, его сосед Падиев Бекхан отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в 
г. Назрань, где ему была оказана медицинская помощь. Медицинским работникам, оказывавшим ему помощь, он сообщил, что упал. Несмотря на их уговоры остаться в больнице, он приехал домой. При этом преступники на связь с ним не выходили, автомобиль марки «Ауди А6» и его документы (его паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение) они не возвратили. 

Сразу же в правоохранительные органы с заявлением о совершении преступления он не обратился, так как боялся применения физического насилия со стороны преступников, так как предполагал, что они могут быть сотрудниками правоохранительных. Однако, потом он решил обратиться по этому поводу в Следственный комитет, не смотря на все опасения. 

Опознать по внешности лиц, которые в отношении него совершили противоправные действия, он не сможет. Однако, он постарается опознать по голосу двух лиц, которые применяли в отношении него насилие, и требовали денежные средства.  

В январе 2016 года вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» ему отдали в счет погашения долга в размере 750 000 рублей. Через несколько дней он (Назаров А.Ф.О.) переоформил данный автомобиль на имя своего друга Исрофилова Эльгюн Джаваншир Оглы. Фактически собственником данного автомобиля являюсь он (Назаров А.Ф.О.). Мобильный телефон модели «Айфон 5» он купил примерно год назад в ТД «21 ВЕК» за денежную сумму в размере 30 000 рублей. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №Р4213996 от 23.10.2010 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, уверенно показал, что именно этот его заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан, был похищен у него 09 ноября 2016 года. Данный паспорт им был предъявлен и передан 09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, одному из сотрудников полиции во дворе дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, который вместе с другими сотрудниками полиции увез его. В этом паспорте находилось его водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В». Тогда, 09 ноября 2016 года, когда они ехали, когда на нем еще не было маски, он (Назаров А.Ф.О.) видел его паспорт в передней части салона автомобиля марки «Лада Приора», на котором его везли. Когда его уже отпускали 09 ноября 2016 года, двое мужчин, находившихся в салоне автомобиля, которые применяли к нему насилие и требовали денежные средства в сумме 800 000 рублей, сказали ему, что отдадут документы (паспорт и водительское удостоверение) после того, как он принесет деньги в сумме 800 000 рублей. Кража данных документов создало массу неудобств, в том, что без паспорта он может поехать на родину в Азербайджан, не может передвигаться на автомобиле из-за отсутствия водительского удостоверения, для него указанные документы были важны.  
Он уверен, что один и тот же мужчина нанес ему удары по голове в затылок и в теменную часть головы 09 ноября 2016 года, когда он сидел в автомобиле марки «Лада Приора». Он уверен в этом потому, что у него был один и тот же голос, это он может сказать с уверенностью, сидел он переднем пассажирском сиденье, требования этого мужчины были одними и теми же, предмет, которым он бил был один и тот же по ощущениям. Когда он его бил на переднем водительском сиденье никого не было, о чем было понятно в связи с отсутствием в районе водительского сиденья шума и звуков, со стороны водительского сиденья никто не шевелился, никто его не толкал, и никто удары не наносил. Он (Назаров А.Ф.О.) способен определить, где находится мужчина в салоне автомобиля, если даже не видит ничего.      

Всех угроз, высказанных в его адрес вышеуказанными двумя преступниками в салоне автомобиля «Лада Приора», он (Назаров А.Ф.О.) реально, опасался их, он опасался, что они сожгут его автомобиль, боялся, что они распространят аудиозапись интимного характера.

Требования преступников заключались в том, что он (Назаров А.Ф.О.) должен им передать денежные средства в размере 1 000 000 рублей, потом до 800 000 рублей, за то, чтобы не опубликуют аудио разговор интимного характера в интернет сети, который якобы произошел между ним (Назаровым А.Ф.О.) и неизвестной ему женщиной, угрожая в случае не выполнения этих требований, разместить аудио запись в интернете и сжечь автомобиль. Требования были заявлено именно мужчиной, который, находился справа от него на заднем сиденье, а когда они уже сели в салон автомобиля  обратно, они оба сказали, что согласны снизить сумму до 800 000 рублей, они же оба озвучивали последствия, в случае невыполнения их условий. 

Он никогда не занимался незаконным оборотом оружия, он никогда не был причастен в какой-либо степени к незаконному обороту оружия, боеприпасов, взрывных устройств и взрывных веществ. Он никогда не привлекался к уголовной ответственности. А кобура, обнаруженная в его автомобиле, была найдена им где-то, и он решил ее положить в салон. Ни один вопрос, касающийся оружия и боеприпасов, преступниками ему задан не был. 

В результате незаконного изъятия 09 ноября 2016 года автомобиля марки «Ауди А6», ему причинен ущерб, так как автомобиль был незаконно изъят и находился неизвестно где три-четыре недели, это ему причинило ущерб на сумму стоимости этого авто, все это время он был лишен возможности владеть и пользоваться этим автомобилем, фактически данный автомобиль был у него похищен. Этот ущерб является для него (Назарова А.Ф.О.) значительным. 

Ему также причинен материальный ущерб в результате похищения мобильного телефона «Айфон» 09 ноября 2016 года. Данный телефон был похищен 09 ноября 2016 года, когда он сидел в салоне данного автомобиля, после его остановки. Он (Назаров А.Ф.О.) знал, что данный телефон похищается, так как ощущал руку, проникающую в карман куртки. 

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     

- протокол проверки показаний на месте от 25 февраля 2017 года, согласно которому проведена проверка показаний на месте потерпевшего  Назарова А.Ф.О. по уголовному делу №16560044. 


Проверкой показаний на месте установлено: по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участвующие лица проехали к месту указанному потерпевшим, а именно выехали от административного здания следственного отдела по г.Карабулак следственного управления Следственного комитета Российской Федерации и прибыли к указанному Назаровым А.Ф.О. многоэтажному дому, расположенному по адресу: г.Карабулак, ул. Нефтяная, 24. При этом расстояние от здания следственного отдела по г.Карабулак до дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак составило 1220 метров. 

Находясь возле дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года он как обычно встал, вышел на работу. Когда подходил к своей машине он заметил тонированную машину – «Лада Приора», черного цвета.  

Далее потерпевший Назаров А.Ф.О. рукой указал на двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак и показал, что его автомобиль находился там, где в настоящее время стоит палатка, он подошел к своей машине, завел ее, и вышел обратно покурить, и заметил, что «Лада Приора» подъехала к нему, и из нее вышло трое лиц в масках. Ему показали удостоверение какое-то, далее он по их просьбе сел в их автомобиль и они направились в сторону г.Назрань. Он сел в их машину, и они выехали из двора дома и на проезжую часть. Из них один сел в его машину. 

Затем потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в сторону «пятачка» г.Карабулак, где ему надели маску.  

После этого по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак в сторону г.Назрань по ул.Осканова г.Карабулак.     

По ходу движения по ул. Осканова г.Карабулак потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на продуктовый магазин, который находится по адресу: ул.Осканова, дом 93, г.Карабулак, располагается с правой стороны, если двигаться из г.Карабулак в г.Назрань. При этом расстояние от дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак до дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак составляет 1290 метров. 

После этого потерпевший Назаров А.Ф.О. указал рукой на ул.Осканова, в направление в сторону г. Сунжа, и пояснил, что они приехали с этой стороны в сторону г.Назрань. Затем, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на асфальтированную проезжую часть дороги ул.Осканова и показал, что автомобиль остановился именно там, где в настоящее время находится автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», то есть напротив продуктового магазина, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Осканова, 93. Он помнит, что когда ему надевали маску, один из находившихся в салоне выходил из автомобиля. Зачем он выходил ему неизвестно. 

Вслед за этим потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в с.п. Плиево, где он укажет место, где его высадили 09 ноября 2016 года. 

Затем по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №93 по ул. Осканова, г.Карабулак в 
с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия. Приехав в с.п. Плиево, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Далее по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия съехали с указанной автомобильной дороги в восточное направление по проселочной дороге без какого-либо покрытия. После того, как участники следственного действия проехали 152 метров от автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал о необходимости остановки автомобиля. При этом расстояние от дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак до места, куда приехали и остановились участники следственного действия в с.п. Плиево, составляет 19 300 метров.  

В 09 часов 47 минут видеозапись возобновляется. После чего Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, его привезли сюда, он (Назаров А.Ф.О.) был в пакете и плохо себя чувствовал. Те, кто его привез, сказали ему выйти. В связи с тем, что он себя плохо чувствовал, один из них подошел и помог ему выйти. Он (Назаров А.Ф.О.) вышел, и перед тем как снять с него пакет, ему сказали, что через 10 дней человек подойдет к нему. Потом сняли пакет с него и сказали не смотреть  на них. Как сняли пакет, он увидел троих. На его просьбу один из них дал ему две сигареты. Один из них показал ему дорогу, сказал, что дорога идет в сторону с.п. Плиево. Когда они уже сели в машину, чтобы уехать, он посмотрел в их сторону.  

После чего потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на дорожный указатель, находящийся рядом с автомобильной дорогой, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, и пояснил, что тогда он увидел, что там стоит автомобиль «Нива», серебристого цвета, номер он его не заметил. Они уехали. Куда ехал автомобиль «Нива» он не заметил, он заметил, что автомобиль «Лада Приора» уехал в сторону с.п. Средние Ачалуки. Потом он сел, начал ребятам звонить, чтобы попросить помощь, чтобы забрали его. Некоторые не отвечали. Потом дозвонился брату, но он дорогу не знал сюда. Потом, он (Назаров А.Ф.О.) вышел самостоятельно пешком к дороге.  

Затем, потерпевший указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, в сторону с.п. Плиево, и показал, что он по дороге пошел в ту сторону. В это время ехал автомобиль марки «Газель», который ехал со стороны с.п. Средние Ачалуки и остановился на его просьбу. Он сел в этот автомобиль марки «Газель», водитель которого довез его до переезда в с.п. Плиево, где его ждал брат. Там он сел в автомобиль к брату и поехал домой. 

После чего, Назаров А.Ф.О. указал на автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», и показал, что именно здесь остановился автомобиль «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, из которого его высадили. Но передняя часть автомобиля находилась в сторону автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Они здесь развернулись и стали здесь. Он выходил из автомобиля с правой стороны. Стоя именно здесь, он заметил находившийся неподалеку автомобиль марки «Нива». Лица этих людей он не видел. Их было трое. Государственные регистрационные знаки автомобилей он  не заметил.    

В ходе проведения проверки показаний на месте определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря.   

Том №27 л.д. 214-225;

- протокол следственного эксперимента от 01 августа 2017 года, согласно которому с целью проверки возможности нанесения людьми, находящимися на правом пассажирском сиденье и задней сиденье в салоне автомобиля марки «Лада Приора», кузов седан, ударов в область головы потерпевшего Назарова А.Ф.О., также в целях проверки возможности определения Назаровым А.Ф.О. местонахождения людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на его голове черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем – прозрачной липкой лентой, и для уточнения данных, имеющих значение для расследования уголовного дела, проведен следственный эксперимент. 


В ходе следственного эксперимента установлено, что в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидящего посередине заднего сиденья автомобиля марки «Лада Приора», возможно нанести удар сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля. При этом не представляется возможным нанести удар в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидя на правой части заднего сиденья автомобиля «Лада Приора», то есть с правой стороны от Назарова А.Ф.О. 


Также установлено, что Назаров А.Ф.О. может определять местонахождение людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на голове Назарова А.Ф.О. черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем и закрывающего глаза. 

Том №30 л.д.113-121;

- показания подозреваемого Цороева Мустафы Махмудовича о том, что с 2004 года работает в Управлении ФСБ России по Республике Ингушетия. С 2004 года по 2012 год состоял в должности помощника дежурного коменданта. С 2012 года состоит в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом, имеет звание старший лейтенант. В его должностные обязанности входит осуществление оперативно-розыскных мероприятий по линии защиты конституционного строя и по борьбе с терроризмом. При выполнении должностных обязанностей руководствуется ФЗ «О федеральной службе безопасности» и ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности». В ходе осуществления своей служебной деятельности бывают случаи, когда он совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводит оперативно-розыскные мероприятия по установлению, опросу лиц, по наведению справок. 

Из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему знакомы начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, Яндиев Магомед и Ахмед Долгиев, так как они встречались при разных обстоятельствах по работе, с ними у него только служебные отношения. В начале ноября 2016 года им (Цороевым М.М.) была получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. осуществляет незаконный оборот оружия, а именно у него была информация о том, что Назаров А.Ф.О. продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, о чем им было устно доложено своему руководителю Низамутдинову В.Р. Последний сказал ему, чтобы навел по данному факту справки для подтверждения информации. 

В целях наведения справок он поехал к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю., который сказал, что у них тоже есть информация в отношении Назарова А.Ф.О., что они давно наблюдают за ним. При данном разговоре Тимур сказал, что он хорошо его знает, что означало, что ему известно о том, что Назаров занимается торговлей оружия и что они продолжают работать в этом направлении. Он попросил Хамхоева Т.Ю., что если информация о незаконном обороте оружия подтвердится, то он будет на связи. 

Через 1-2 дня после указанного разговора, точную дату не помнит, ему  позвонил Хамхоев Тимур и попросил подъехать к нему на работу. Он (Цороев М.М.) на своей машине поехал в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, потом зашел во двор, ему дежурный сказал, что Тимур находится на заднем дворе. На заднем дворе он (Цороев М.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. В автомобиле сидели Хамхоев Тимур и мужчина с повязкой или шапкой на голове, то есть с закрытыми глазами. Тимур сидел на заднем сидении справой стороны, мужчина сидел слева от него, то есть слева от Хамхоева Тимура. Оба сидели на заднем сидении. Он (Цороев М.М.) сел на переднее пассажирское место. В указанное время Тимур Назарова о чем-то расспрашивал. В салоне автомобиля «Лада Приора» он (Цороев М.М.) увидел паспорт Назарова А.Ф.О.. Естественно узнав Назарова, так как наводил по нему справки, ему (Цороеву М.М.) стало интересно, действительно ли он торгует оружием и поэтому стал его опрашивать. Кем он работает, откуда он, чем он занимается. Он (Цороев М.М.) начал задавать Назарову вопросы, связанные с продажей оружия. Назаров А.Ф.О. отрицал факт его причастности к торговле оружия. Поскольку у него (Цороева М.М.) была информация, что Назаров приобретает оружие, продает оружие, о том, что он продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, и что он в настоящее время искал оружие, автомат. В связи с этой информацией, он (Цороев М.М.) стал задавать ему вопросы, действительно ли он продавал оружие, покупал ли оружие, связан ли с оружием. На эти вопросы он ему отвечал отрицательно. Назаров все отрицал. В указанное время, когда он (Цороев М.М.) задавал ему вопросы, Тимур в указанное время «ковырялся» в телефоне азербайджанца «Айфон 5с». После указанного расспроса азербайджанца он (Цороев М.М.) вышел из машины и подошел к Тимуру. Когда он (Цороев М.М.) к нему подошел он (Хамхоев Тимур) дал ему прослушать имеющиеся в телефоне азербайджанца аудиозаписи, а именно голосовые сообщения общения с женщиной. Когда позже они спросили у азербайджанца, чей голос на аудиозаписях, он сказал, что это голос жены его квартиранта по имени Вахидат. Разговор на аудиозаписях был интимного характера, и по аудиозаписям было видно, что азербайджанец состоит с этой женщиной в интимной связи. Потом они (Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю.) обратно сели в машину и дав ему прослушать аудиозаписи с его телефона стали его спрашивать, что это за разговоры, кто она такая. Записи воспроизводил Тимур, так как телефон был у него. В указанное время он (Цороев М.М.) сидел на переднем пассажирском месте, а Тимур сидел рядом с азербайджанцем на заднем сидении справа. Когда они дали ему прослушать указанные аудиозаписи и стали его расспрашивать, что это за женщина, откуда она, азербайджанец ответил, что это жена хозяина квартиры, где он живет, и что фамилия женщины Падиева. Затем Тимур стал спрашивать, что у вас за такое общение, как он (Назаров А.Ф.О.) может общаться с чужой женой, не стыдно ли ему. После этих вопросов он (Цороев М.М.) и Тимур вышли из машины, а затем пошли в кабинет Тимура. Азербайджанец оставался в машине. В кабинете Тимура они стали обсуждать то, что азербайджанец отрицает свое отношение к обороту огнестрельного оружия. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что если будет в дальнейшем какая-либо информация по оружию, чтобы он связался с ним (Цороевым  М.М.), чтобы они вместе смогли поработать с Назаровым. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что он не знает, что нужно дальше делать с азербайджанцем, на что Тимур сказал, что он знает, что с ним нужно делать. Затем он (Цороев М.М.) уехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия к себе на работу. 

После этого, примерно через 1-2 недели после указанной встречи с азербайджанцем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Ахмед Долгиев попросил его о встрече. Когда они встретились, Долгиев Ахмед стал ему говорить, что Хамхоев Тимур просит его (Цороева М.М.) поехать и забрать машину. На что он (Цороев М.М.) ответил, что он не знает о какой машине идет речь. Он (Цороев М.М.) стал задавать вопросы Долгиеву А.Б. о какой машине идет речь, откуда ее нужно забрать, на что Долгиев А.Б. сказал, что ему (Цороеву М.М.) все объяснит Хамхоев Тимур.

Он (Цороев М.М.) не стал звонить Тимуру, поскольку не знал, о чем идет речь. Он сказал Ахмеду, что позвонит  Тимуру, однако ввиду загруженности по работе у него (Цороева М.М.) не было времени на это, он был очень занят. 

 В отношении Назарова А.Ф.О. он (Цороев М.М.) проводил только одно оперативно-розыскное мероприятие – наведение справок, он не составлял какую-либо документацию, оперативные дела по проводимому оперативно-розыскному мероприятию, он лишь хотел навести на Назарова коллег, 

Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он и Хамхоев Тимур беседовал с Назаровым, он видел Долгиева Ахмеда и водителя Хамхоева Тимура по имени Бекхан, которые никакого участия в беседе с Назаровым не принимали.  

В ходе наведения справок в отношении Назарова А.Ф.О., ему стало известно, где примерно живет Назаров, что он пользуется автомобилем марки «Ауди А6». После первой встречи с Тимуром, когда он поделился с ним информацией по указанному лицу, в тот же день вечером ему позвонил Долгиев Ахмед и попросил помочь ему найти адрес азербайджанца. Он (Цороев М.М.) по телефону ему подсказал адрес Назарова в Карабулаке. 

Том №25 л.д.105-115;

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Цороев М.М.) подтверждает полностью показания данные им 07 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 147-151; 

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 28 июня 2017 года о том, что Хамхоев Тимур ему никогда не говорил о том, что необходимо забрать со двора Аспиева И.М. и переставить в другое место автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не говорил Хамхоеву Т.Ю. о том, что у него нет времени забрать данный автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не показывал и не представлял доставленному Назарову А.Ф.О. компрометирующие материалы – аудио, видео записи, свидетельствующие об интимной связи Назарова А.Ф.О. с замужней женщиной. Он (Цороев М.М.) ни телефона, ни документов Назарова А.Ф.О. ни от кого не получал и ему их никто не передавал. Никакого разговора, договоренности с Назаровым А.Ф.О. о передаче или не передаче машины у него не было и не могло быть, поскольку Назарова А.Ф.О. он в глаза не видел и с ним лично не знаком. Он (Цороев М.М.) не видел Назарова А.Ф.О. и поэтому не знает, общался или нет Хамхоев Т.Ю. с Назаровым. 

На вопрос о возможности подтверждения ранее данных показаний 07 декабря 2016 года показал, что в начале ноябре 2016 года был такой случай: по телефону Хамхоев Т.Ю. попросил его подъехать. Хамхоев Тимур звонил ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 (928) 275 – 99 – 99. Он (Цороев М.М.) подъехал в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ему сказали, что Хамхоев Тимур находится сзади или во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Цороев М.М.) зашел во двор ЦПЭ МВД по РИ, там, насколько он помнит, ходили люди, машины стояли, но самого Хамхоева Тимура он не увидел. В связи с чем он оттуда уехал. Ранее данные им показания в части того, что во дворе стояла машина, в которой сидели Хамхоев Тимур и какой-то мужчина неверны и не правильны. Всего он провел на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не более 5 минут. Когда заходил на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он удостоверение не показывал. 

Дать показания, которые он дал 07.12.2016 его никто не принуждал, но он дал неверные показания в части встречи с Хамхоевым Т.Ю. и Назаровым А.Ф.О. в салоне автомобиля «Лада Приора» на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как некие люди, которых он не хочет называть, ему посоветовали дать такие показания. Он не знаком с гражданином Республики Азербайджан Назаровым А.Ф.О., его не опрашивал, не встречался с ним и не видел его. Он не просил Хамхоева Т.Ю. задержать и доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова или иностранца по имени Амал. 

09 ноября 2016 года в промежутке времени с 09 до 13 часов он (Цороев М.М.) должен был находиться на работе. В ходе своей работы он получил неподтвержденную информацию, что Назаров Амил занимается незаконным оборотом оружия, о чем было доложено непосредственному начальнику Низамутдинову. Никакие оперативно-розыскные мероприятия по данной информации он (Цороев М.М.) не проводил, данную информацию он не успел проверить. 

Мобильный телефон, который находился у него в ноябре 2016 года, он продал кому-то, кому не знает, не помнит за какую сумму продал, он всего лишь хотел обновить свой телефон. 

Оперативная информация им была получена в отношении некоего иностранца по имени Амал, проживающего где-то в г. Карабулак, он не наводил справки в отношении Назарова, хотя его начальник Низамутдинов поставил ему задачу о проведении указанных мероприятий, подтверждающих факт и информации о торговле оружием иностранцем Амалом. С иностранцем Амалом он никогда не виделся и не разговаривал с ним. Когда он впервые получил информацию по иностранцу Амалу, он обсуждал эту информацию в кабинете Хамхоева Тимура. В это время в кабинет зашел Хамхоев Алан.

При этом он готов подтвердить свои показания на очной ставке. 

Том №30 л.д. 67-73;

- показания подозреваемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с 2013 года. В его должностные обязанности входит выявление, пресечение и предотвращение преступлений экстремистского и террористического характера. Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович. Руководителем отдела по противодействию терроризму является Шадыжев Аслан. 


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель центра Хамхоев Тимур попросил, чтобы он (Хамхоев А.З.), Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника, он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого последний представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу, который сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. Цороева Мустафу он ранее неоднократно видел у них на работе, но лично сам знаком с ним не был. 


Затем Хамхоев Тимур пояснил им, что у Мустафы имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) был назначен старшим. Там  же он (Хамхоев А.З.) и Цороева Мустафа обменялись номерами мобильных телефонов. В дальнейшем в телефонном режиме Цороев Мустафа стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Также Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича. 


Согласно указаниям Хамхоева Тимура они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан Назарова, и в случае наличия в данном транспортном средстве оружия доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу. Также Хамхоев Тимур сказал, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.


Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие и выехали в г.Карабулак. По приезду в город Карабулак они заехали на улицу, указанную Мустафой, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так и не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6», он (Хамхоев А.З.) позвонил Мустафе и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди А6» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу. Одновременно, он (Хамхоев А.З.) поинтересовался у Цороева Мустафы,  находится ли вообще фигурант дома. После это вопроса, Мустафа сообщил, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улице, затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант навряд ли выйдет на улицу и дал указание всем возвращаться на «базу», то есть на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему (Хамхоеву А.З.) разрешил сразу поехать домой. Также Тимур сказал, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.), все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоева А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор, на своем автомобиле проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди А6» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он (Хамхоев А.З.) выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть его автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он (Хамхоев А.З.) припарковался к указанному месту подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут, в тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, но кто находился за рулем данного автомобиля он (Хамхоев А.З.) не видел, так как все стекла данного автомобиля были затонированы черной тонировочной пленкой. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди А6» черного цвета, принадлежащий Назарову, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. 


После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него, взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его (Хамхоева А.З.), вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом Назарове оружие, Тамасханов Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос, зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие, Бекхан ответил, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и Назарова, на что последний ответил, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму и терроризму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. 


Затем он на своем автомобиле направился в сторону, куда повернули  автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди А6», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) увидел стоящего во дворе Центра Хамхоева Тимура, который поинтересовался местом нахождения Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе последнего. 


После этого он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом, он (Хамхоев А.З.)  позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он (Хамхоев А.З.) смог поставить автомобиль у него во дворе. Вслед за этим, они на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе в так называемом «Центр Камаз» в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Он (Хамхоев А.З.) поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе у Аспиева Исы и направился на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, откуда через некоторое время уехал по своим делам. 


Примерно в 18 часов этого же дня, он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на ежедневное вечернее совещание, где ему стало известно, что Назарова отпустили домой. При этом сам он (Хамхоев А.З.) подумал, что автомобиль также был возвращен Назарову, однако, через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его (Хамхоева А.З.) убрать автомобиль марки «Ауди А6» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди А6» со двора домовладения последнего ему (Хамхоеву А.З.) неизвестно.

При проведении мероприятий в отношении Назарова, он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по РИ действовали по указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура во взаимодействии с сотрудником УФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороевым Мустафой. 

Том №25 л.д.77- 86; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 24 августа 2017 года о том, что на должность старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия он был назначен приказом Министра внутренних дел Республики Ингушетия от 29 апреля 2014 года №200 л/с. Он был обязан руководствоваться Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции, а также КоАП РФ, УПК РФ и другими кодексами, федеральными законами Российской Федерации. 

В соответствии со своей должностной инструкцией он находился в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть Хамхоева Т.Ю., был обязан выполнять его приказы, поручения. Также в соответствии со своей должностной инструкцией, он был вправе  организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, в конце рабочего дня, после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур попросил, чтобы он, Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого Хамхоев Тимур представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу. Последний сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. 


Ранее неоднократно он (Хамхоев А.З.) видел у них на работе Мустафу, но лично сам знаком с ним не был. Затем Тимур пояснил им, что у Цороева М.М. имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия в отношении какого-то азербайджанца, которую надо проверить. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) Хамхоевым Т.Ю. был назначен старшим, так как из всех сотрудников, участвовавших при проведении данного мероприятия лиц, он являлся старшим по возрасту, званию и должности. Он обменялся номерами мобильных телефонов с сотрудником ФСБ Цороевым М.М., который сказал, что в дальнейшем в телефонном режиме стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Там же Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича.


Согласно поставленной Хамхоевым Т.Ю. задаче они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан, в случае наличия в данном транспортном средстве оружия, доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу Карабулак. Также Хамхоев Тимур сказал им, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.

Цороев М.М. присутствовал и слышал, как Хамхоев Т.Ю. давал им поручение о проверке автомобиля Назарова А.Ф.О. на предмет оружия. Более того, Цороев М.М. дополнял Хамхоева Тимура, говорил, что в телефонном режиме будет помогать при проведении данной операции, будет сообщать о месте нахождения Назарова А.Ф.О. Весь их разговор с Хамхоевым Тимуром Цороев М.М. слышал. Хамхоев Тимур сказал в присутствии самого Цороева М.М. о том, что у него (Цороева М.М.) имеется оперативная информация в отношении Назарова А.Ф.О. по незаконному обороту оружия. 


Далее, выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие, он (Хамхоев А.З.) взял свой пистолет системы «Ярыгина». После этого он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан на его (Хамхоева А.З.) служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С 655 УХ/06» направились в сторону города Карабулак. Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед выехали вслед за ними на автомобиле марки «Нива» серебристого цвета.


По приезду в город Карабулак они заехали на улицу указанную Мустафой, название которой он (Хамхоев А.З.) не помнит, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди», черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так как хозяин автомобиля марки «Ауди» не подходил к автомобилю, он (Хамхоев А.З.) позвонил Цороеву М.М. на абонентский номер 8 928 275 9999, и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа  находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу, и одновременно поинтересовался, находится ли вообще фигурант дома. После данных слов Мустафа сообщил ему, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать, но при этом, куда должен поехать данный человек Мустафа не сказал. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улицу. Затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант, навряд ли выйдет на улицу, и дал указание всем возвращаться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему разрешил сразу поехать домой, чтобы не пришлось ехать сначала на работу в город Назрань и затем возвращаться обратно домой в сельское поселение Нестеровское Сунженского муниципального района. Также Тимур сказал ему, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.) все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоев А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.

С 07 по 09 ноября 2016 года он пользовался абонентскими номерами 89626483436 и 89280933373. У Хамхоева Т.Ю. тогда было три абонентских номера 89994927012, 89626469484, 89626390211. 


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор на своем автомобиле, проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть моего автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он припарковался в указанном месте к нему подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут в тот момент, когда он сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, и посигналил ему. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди» черного цвета, принадлежащий фигуранту, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. Тогда он не знал, что в автомобиле Долгиева А.Б. – «Лада Приора» находится азербайджанец Назаров Амил и что они его доставляют на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хамхоева Тимура. После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом азербайджанце оружие, Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие Бекхан ответил ему, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и азербайджанца, на что последний ответил ему, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. После этого он (Хамхоев А.З.) завел свой автомобиль и направился в направление, куда повернули автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву А.Б., то есть автомобиль, на котором был привезен гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил. Внутри салона данного автомобиля, задняя дверь которого была открыта, на заднем сиденье он (Хамхоев А.З.) увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Это был обычный черный полиэтиленовый пакет, без рисунков, непрозрачный. Было видно, что его руки были чем-то застегнуты. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь, а именно на правой стороне лица. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Он не стал этого спрашивать у Хамхоева Т.Ю.про данный пакет на голове и кровь, так как имеется в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия негласное правило не вмешиваться в чужие дела, тем более в дела Хамхоева Т.Ю. 


Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в то время, когда он (Хамхоев А.З.) видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. В салоне автомобиля он (Хамхоев А.З.) в это время никого не видел.  Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся Назаров А.Ф.О.


Далее Хамхоев Тимур поинтересовался местом нахождения Тамасханова Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди» во дворе последнего. 


Затем он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он смог поставить автомобиль у него во дворе. 


После этого он и Тамасханов Бекхан на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе, в так называемый «Центр Камаз», в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Затем, он (Хамхоев А.З.) досмотрел тщательно моторный, багажный отсеки автомобиля «Ауди А6», а также салон данного автомобиля, после чего поставил его во двор Аспиева Исы. Тогда он (Хамхоев А.З.) знал, что Хамхоев Т.Ю. дал ему незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома Аспиева И.М. и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, знал, что он (Хамхоев А.З.) совершает действия, явно выходящие за пределы его полномочий, что он не имеет оснований для досмотра и изъятия автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., что при досмотре автомобиля Назарова А.Ф.О. отсутствуют понятые. Он досмотрел этот автомобиль, так как хотел убедиться, что в салоне, багажном и моторном отсеках нет оружия, о котором говорил Хамхоев Т.Ю. Так он и убедился, что в автомобиле нет оружия. 


Однако, тогда ему не было известно, что данный автомобиль помещается во двор Аспиева И.М. в целях последующего совершения в отношении Назарова А.Ф.О. вымогательства, что данный автомобиль будет оставлен, пока Назаров А.Ф.О. не заплатит требуемую сумму. Он (Хамхоев А.З.) не преследовал цель изъятия автомобиля Назарова А.Ф.О. для корыстных целей. Ведь Хамхоев Т.Ю. на территории ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, что данный автомобиль не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 


После того, как он (Хамхоев А.З.) поместил данный автомобиль на территорию дома Аспиева И.М., он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан направились на его служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по РИ. Высадив Бекхана на работе, он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой, и что после этого происходило в Центре ему не известно. 


В 18 часов он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по РИ на ежедневное вечернее совещание, и ему стало известно от кого-то, что азербайджанца Назарова А.Ф.О. отпустили домой. Он (Хамхоев А.З.) думал, что азербайджанца отпустили домой при этом отдали ему автомобиль, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) не стал более задавать вопросы и забыл про этот вопрос. 


Через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его убрать автомобиль марки «Ауди» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой, он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди» со двора домовладения последнего ему не известно.

На следующий день, то есть 10 ноября 2016 года, в ходе личного разговора с сотрудником ЦПЭ МВД по РИ Осмиевым Хасаном, последний ему (Хамхоеву А.З.) сказал, что 09 ноября 2016 года видел как на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ФСБ Цороев Мустафа Махмудович бил Назарова А.Ф.О. в автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащем сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. 

Он сам не понимает, зачем было доставлять Назарова и его в автомобиль, если в автомобиле не были обнаружены запрещенные предметы, и не знает с какой целью Хамхоев Т.Ю. дал такие указания.  С какой целью Назарова оставили в автомобиле «Лада Приора», принадлежащим Долгиеву А.Б., а не завели его в кабинет ЦПЭ МВД по РИ и не провели с ним необходимые мероприятия в кабинете, ему неизвестно, но всегда опросы, мероприятия с доставленным проводятся в кабинетах ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которых достаточно много. 

Том №30 л.д. 165-176;

- протокол очной ставки от 05 сентября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между обвиняемым Цороевым М.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний показал, что знаком с Цороевым М.М., познакомил их начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ноябре 2016 года, вечером, после совещания его (Хамхоева А.З.) вызвал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, который представил ему его – Цороева Мустафу, они обменялись с ним номерами, после чего уехали проводить оперативно-розыскные мероприятия.


При этом обвиняемый Цороев М.М. отказался давать показания. 

Том №31 л.д. 14-16; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 13 октября 2017 года о том, что ранее данные им показания в качестве обвиняемого подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что 05 сентября 2017 года между ним и Цороевым М.М. была проведена очная ставка, в ходе которой Цороев М.М. сославшись на здоровье, отказался давать показания. Цороев Мустафа Махмудович, участвовавший в данной очной ставке и есть тот самый Цороев Мустафа Махмудович – сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия, который 07 ноября 2016 года находился в кабинете начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на которого Хамхоев Т.Ю. указал как на лицо, владеющее оперативной информацией о незаконном обороте оружия Назаровым А.Ф.О., который продиктовал ему (Хамхоеву А.З.) свой абонентский номер – 8 928 275 9999, и которому он дал свой телефон. Он же, то есть Цороев М.М., сказал ему, что по телефону будет давать нужную информацию по Назарову А.Ф.О. Именно с ним он созванивался 07 ноября 2016 года несколько раз и говорил ему, что азербайджанец не выходит, что он не подходит к своему автомобилю, и Цороев М.М. ему говорил, что сейчас Назаров должен выйти. С этим же Цороевым М.М. он созванивался 08 ноября 2016 года по поводу Назарову А.Ф.О. и он же говорил, что Назаров должен выйти 09 ноября 2016 года утром.

Том №31 л.д. 87-95; 

- протокол очной ставки от 04 октября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний подтвердил ранее данные показания и показал, что именно Осмиев Х.М. говорил ему о том, что сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. применял насилие в отношении доставленного Назарова А.Ф.О.  

Том №31 л.д. 47-49; 

- протокол проверки показаний на месте от 19 апреля 2017 года, согласно которому в ходе проверки показаний обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо проехать к территории административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. 

Находясь напротив здания ЦПЭ МВД по РИ, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на металлическую дверь здания ЦПЭ МВД по РИ и показал, что вход в здание ЦПЭ МВД по РИ осуществляется через указанную дверь, для того, чтобы пройти на территорию ЦПЭ МВД по РИ необходимо зайти в здание ЦПЭ МВД по РИ и через коридор первого этажа выйти из здания через другую дверь. Далее по предложению обвиняемого Хамхоева А.З. все участники следственного действия прошли в здание ЦПЭ МВД по РИ, прошли по коридору до конца и вышли во двор ЦПЭ МВД по РИ. Находясь во дворе ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев А.З. прошел налево от выхода и указал рукой на часть двора и показал, что 09 ноября 2016 года именно на этом месте он увидел стоящий автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. Стоя именно в этой части двора ЦПЭ МВД по РИ, он посмотрел через открытую заднюю левую дверь в салон автомобиля «Лада Приора» и увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Во дворе ЦПЭ МВД по РИ в то время, когда он видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и другие сотрудники. Кроме указанного мужчины с пакетом на голове в салоне автомобиля марки «Лада Приора» он никого не заметил. Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся доставленный 09 ноября 2016 года с г.Карабулак гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О.           

При этом, в ходе проверки показаний на месте установлено, что территория ЦПЭ МВД по РИ размерами 37х50 метров. Место, где согласно показаниям Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года стоял автомобиль марки «Лада Приора», в котором находился доставленный Назаров А.Ф.О., находится в 5 метрах западнее от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ во двор, в трех метра от забора территории ЦПЭ МВД по РИ, находящегося в северо-западном направлении, в 5 метрах от здания ЦПЭ МВД по РИ в северо-восточном направлении. Данное место находится между забором, находящимся в северо-западном направлении, и административным зданием ЦПЭ МВД по РИ. При этом расстояние от здания ЦПЭ МВД по РИ до забора, находящегося в северо-западном направлении, составляет 7 метров. 

Затем Хамхоев А.З. прошел в восточную сторону двора ЦПЭ МВД по РИ и указал на место, где между ним и начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Тимуром Юсуповичем произошел разговор 09 ноября 2016 года, в ходе которого Хамхоев Тимур Юсупович дал ему незаконное указание поставить автомобиль Назарова А.Ф.О. возле дома Аспиева Исы. Находясь на этом месте, Хамхоев Тимур Юсупович пояснил, что автомобиль Назарова А.Ф.О. «Ауди А6» не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 

Далее обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо проехать к дому, в котором проживает сотрудник ЦПЭ МВД по РИ Аспиев Иса, где 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. В 12 часов 35 минут 19 апреля 2017 года все участники проверки показаний на месте прибыли к дому №24, расположенному по ул. Ш.Костоева, г.Назрань. Находясь напротив дома №24 по ул. Ш.Костоева г.Назрань, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на территорию, расположенную напротив дома №24 и пояснил, что 09 ноября 2016 года автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. был припаркован именно на этом месте. После чего Хамхоев А.З. прошел во двор дома №24 по ул.Ш. Костоева г.Назрань и показал, что именно в этом дворе позже 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль марки «Ауди А6» по незаконному указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура Юсуповича.       

Том №28 л.д. 142-156;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Костоева, дом №24, с супругой Аушевой Мадиной Аслановной, 1982 года рождения и пятью малолетними детьми. Службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия состоит с 2015 года.  


09 ноября 2016 года, примерно в 09 часов, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на мобильный телефон позвонил старший                    оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан Зяудинович и, ничего не объясняя, попросил выйти на улицу. Как только он (Аспиев И.М.) вышел на улицу, напротив металлических ворот его домовладения, он увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков и рядом с ним Хамхоева Алана и Тамасханова Бекхана, являющегося водителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича. После обмена приветствиями, Хамхоев Алан попросил его разрешить поставить вышеуказанный автомобиль во дворе моего домовладения до вечера или до следующего дня. Он, в свою очередь, дал ему согласие и одновременно с этим зашел в дом, чтобы переодеться и попросить супругу сварить чай. После того как через 4-5 минут он переоделся и вышел на улицу, автомобиль стоял на месте, а Тамасханова Бекхана и Хамхоева Алана не было. Тут же он позвонил на мобильный телефон Хамхоева Алана и поинтересовался их местом нахождения. Последний сообщил ему, что они уехали в связи с тем, что им срочно надо было кое-куда съездить. 

Через некоторое время, когда он (Аспиев И.М.) уехал по своим делам, ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Алан и поинтересовался местом его нахождения. Он (Аспиев И.М.) сообщил ему, что находится по своим делам. После этого он попросил его (Аспиева И.М.) позвонить супруге и дать команду открыть ворота, что он (Аспиев И.М.) и сделал. 

Далее, когда он (Аспиев И.М.) поздно ночью вернулся домой, вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» стоял во дворе его домовладения. Вечером следующего дня он (Аспиев И.М.) позвонил Тамасханову Бекхану и спросил у него о том, когда они собираются забрать автомобиль, на что он сообщил, что если у него не получится забрать его позже, то заберет на следующий день. 

Вечером следующего дня, то есть на третий день, в момент, когда он (Аспиев И.М.) находился у своих знакомых, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан и, поинтересовавшись местом его нахождения, сообщил, что хочет приехать к нему, чтобы забрать вышеуказанный автомобиль. Последнему он (Аспиев И.М.) сообщил, что его нет дома, и что ворота ему откроет супруга. Затем он (Аспиев И.М.) позвонил своей супруге и попросил ее по прибытии Тамасханова Бекхана открыть ворота. Далее, по его возвращению домой,                     вышеуказанного автомобиля во дворе домовладения уже не было.         

Том №24 л.д.228-231;

- показания свидетеля Долгиева Ахмеда Башировича о том, что в органах внутренних дел работает с декабря 2013 года. С 2014 года состоит в должности оперуполномоченного отделения по противодействию национальному и религиозному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович. В его должностные обязанности входит выявление лиц, которые в средствах массой информации, в частности в интернете оставляют комментарии, видеообращения, статьи экстремистского и террористического характера, и пресечение их противоправной деятельности на территории Республики Ингушетия. 

07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, примерно в 18-19 часов, после вечернего совещания, когда он и другие коллеги по работе находились в зале для совещаний, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал ему и сотрудникам Центра Хамхоеву Алану, Яндиеву Магомеду, Осмиеву Хасану и сотруднику УФСБ России по Республике Ингушетия Цороеву Мустафе Махмудовичу, который работает по линии борьбы с терроризмом, подняться к нему в кабинет на второй этаж. С Цороевым М.М. он (Долгиев А.Б.) был знаком за 2-3 месяца до 09 ноября 2016 года. 

Когда они все, в том числе он (Долгиев А.Б.), Хамхоев Алан, Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и сотрудник ФСБ Цороева Мустафа собрались в кабинете Хамхоева Т.Ю., последний поставил задачу выехать в город Карабулак для осуществления проверочных мероприятий в отношении гражданина Республики Азербайджан по проверке на предмет наличия оружия в находящемся в его пользовании автомобиле марки «Ауди А6», темного цвета. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Как он (Долгиев А.Б.) понял, адрес места нахождения азербайджанца Хамхоеву Т.Ю. сообщил сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Хамхоев Т.Ю. сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте предметов в автомобиле марки «Ауди А6», этот автомобиль и самого азербайджанца необходимо доставить в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия для проведения проверочных мероприятий. Старшим группы Хамхоев Т.Ю. назначил Хамхоева Алана.

После данного совещания, он (Долгиев А.Б.) вместе с Яндиевым Магомедом и Осмиевым Хасаном поехали в г. Карабулак на служебной автомашине марки «Нива», серебристого цвета, которая закреплена за Яндиевым М., а Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан поехали на служебной автомашине «ВАЗ 2114» серебристого цвета, закрепленной за Хамхоевым Алан. За рулем Нивы был Яндиев Магомед, а за рулем автомобиля марки «ВАЗ 2114» был Хамхоев Алан.  Яндиев Магомед, Хамхоев Алан являются оперуполномоченными Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, а Тамасханов Бекхан прикомандирован в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в качестве водителя Хамхоева Т.Ю. 

В тот же день, примерно в 20 часов, они прибыли по указанному начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Т.Ю. адресу в городе Карабулак, где возле подъезда многоэтажного дома находился автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. У автомобиля «Ауди А6» были тонированы только задние стекла, при визуальном осмотре они определили, что в его салоне никого нет, поэтому они стали ожидать его владельца. Далее, примерно через час, то есть примерно в 21 часов, Хамхоев Алан сказал им, что начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. дал указание возвращаться на работу в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г. Назрань, так как с его слов владелец автомобиля сегодня не появится. 

Когда они вернулись на работу, то начальник Центра Хамхоев Т.Ю. отпустил их домой. При этом они договорились поехать на адрес в Карабулак на следующий день в 07 часов 30 минут. Он (Долгиев А.Б.) поехал домой на своем автомобиле марки «Лада-Приора» черного цвета с государственными регистрационными знаками А008КХ/15RUS. Все стекла данного автомобиля затонированы стопроцентной черной пленкой.  

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности, в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак, с целью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ауди А6» огнестрельного оружия. Он, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по РИ, а затем вчетвером отправились в г.Карабулак на его личном автомобиле «Лада Приора» черного цвета. При этом на тот момент на данном автомобиле были установлены подложные государственные регистрационные знаки. Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, без государственных регистрационных знаков. 

Когда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета на том же месте, что и ранее 08 ноября 2016 года. Они стали ожидать владельца автомобиля «Ауди А6» в салонах двух автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 9 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда многоквартирного дома вышел мужчина и подошел к автомобилю марки «Ауди А6». Как ему стало известно позже, этот мужчина по национальности был азербайджанцем. Они вышли из своих транспортных средств и представились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить документы, удостоверяющие личность. Кому именно он предъявил документы, и какие именно, он не помнит. После проверки документов, кто-то из них, спросил у него, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы. На что данный гражданин ответил им, что запрещенных предметов в автомобиле нет. Затем они все приступили к визуальному поверхностному осмотру автомобиля, в результате которого в задней части салона была обнаружена кобура из под пистолета. Данную кобуру обнаружил то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан. На момент осмотра двери автомобиля были открыты. Об обнаружении кобуры Хамхоев Алан доложил начальнику ЦПЭ Хамхоеву Тимуру, который как он понял, дал указание Алану привезти азербайджанца в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» им было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсуждалось данное мероприятие. 

Со слов Хамхоева Алана, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они, а именно он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан привезли азербайджанца в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем кто-то из них спросил у азербайджанца о законности представленных им на  обозрение документов, удостоверяющих его личность. Мужчина (азербайджанец) ответил, что с документами все нормально. Затем они предложили ему проехать в отдел для их проверки, мужчина (азербайджанец) дал свое согласие. После этого, он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и мужчина (азербайджанец) выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противодействию экстремизму. На автомобиле «Ауди А6» за рулем поехал Тамасханов Бекхан, а на «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Он (Долгиев А.Б.) сидел за рулем своего автомобиля «Лада Приора», на заднем сидении по центру сидел азербайджанец, слева и справа от него находились Яндиев Магомед и Осмиев Хасан. 

Когда они выехали из города Карабулак, один из сзади сидящих, то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан, надел на голову азербайджанца шапку черного цвета, которая закрывала ему глаза, чтобы он не мог их видеть. Его (Долгиева А.Б.) лицо азербайджанец видел, поскольку после пары минут, как они отъехали от его подъезда, он (Долгиев А.Б.) снял маску, так как неудобно было управлять автотранспортом в маске. По дороге в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия азербайджанец стал жаловаться на самочувствие. Он сказал, что болеет сахарным диабетом и ему требуется вода. Он (Долгиев А.Б.) остановил автомобиль и в одном из магазинов купил ему простой воды и, передав ее ему, поехал дальше. По пути следования от города Карабулак в г. Назрань Тамасханов Бекхан на автомобиле «Ауди А6» обогнал их и с тех пор он (Долгиев А.Б.) больше не видел указанный автомобиль марки «Ауди А6».

Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут 09 ноября 2016 года, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по РИ. Он загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где уже находился начальник Хамхоев Т.Ю. Через пару минут к нему присоединился и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Последний вышел во двор Центра из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан вышли из автомобиля и хотели завести азербайджанца в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, начальник Хамхоев Т.Ю. сказал им оставить его в салоне автомобиля и что ему нужно с ним поговорить. При этом, это был первый случай, когда Хамхоев сказал оставить доставленного в автомобиле, так как всех остальных для проведения мероприятий заводили в здание. Начальник Хамхоев Т.Ю. сел на заднее сидение, где сидел азербайджанец, а сотрудник ФСБ Цороев Мустафа сел на переднее пассажирское место. Они закрыли двери его автомобиля. После этого они все трое, то есть он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомеда и Осмиев Хасан зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и приступили к своей работе. 

Примерно через 30-40 минут, когда он (Долгиев А.Б.) находился в здании ЦПЭ МВД по РИ, он видел там Тамасханова Бекхана, однако на каком автомобиле он приехал и почему на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было автомобиля марки «Ауди А6», ему (Долгиеву А.Б.) не известно. 

Когда он периодически выходил во двор территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы покурить или по другой причине, он (Долгиев А.Б.) несколько раз видел, как начальник Хамхоев Т.Ю. разговаривает с сотрудником ФСБ Цороевым Мустафой в стороне от его (Долгиева А.Б.) автомобиля «Лада Приора», а потом как они вновь садятся в его автомобиль на те же места что и ранее. Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа в салоне его автомобиля, где находился азербайджанец, провели в общей сложности около одного часа. При этом как он (Долгиев А.Б.) сказал выше, Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа периодически выходили из машины и, о чем-то перешептываясь, вновь в нее садились. Также два или три раза Цороев Мустафа вместе с Хамхоевым Т.Ю. поднимались в кабинет последнего на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в то время как азербайджанец оставался в салоне автомобиля. Когда они заходили в здание ЦПЭ МВД по РИ Мустафа или Хамхоев Тимур просили его (Долгиева А.Б.) побыть рядом с машиной, так как там сидел доставленный. Когда Цороев и Хамхоев Тимур очередной раз поднялись в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Долгиев А.Б.) услышал, как азербайджанец стал подкашливать. Он и Осмиев Хасан открыли заднюю дверь автомобиля марки «Лада Приора» и увидели азербайджанца, который сказал, что ему плохо, что у него диабет. Азербайджанец был весь вспотевший и дрожал.  На его голове был полиэтиленовый пакет, обмотанный скотчем. Помимо него (Долгиева А.Б.) там на территории ЦПЭ МВД по РИ находился его руководитель Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Цороев М.М., в связи с чем он не стал вмешиваться в это и снимать с его головы пакет. Он решил не вмешиваться в дела Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., поэтому и не спросил у них, для чего надет пакет на голову Назарова. Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. сами видели, что на его (Назарова А.Ф.О.) имеется пакет.

После этого, то есть после того, как он (Долгиев А.Б.) увидел азербайджанца, сидящего с пакетом на голове, в автомобиле «Лада Приора», Хамхоев Тимур и Цороев Мустафа 2 или 3 раза вновь садились в автомобиль и поднимались обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Что происходило в салоне его автомобиля, когда в нем находился Хамхоев Т.Ю., сотрудник ФСБ Цороев Мустафа и азербайджанец, ему неизвестно, поскольку стекла автомашины тонированные.

В то время, когда очередной раз Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа вышли из его автомобиля, в котором находился азербайджанец, у Хамхоева Т.Ю. и Цороева Мустафы в руках имелись два мобильных телефона марки «Айфон» и простой телефон марки «Нокиа». В последующем, когда Хамхоев Т.Ю. давал им указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, Хамхоев Тимур сказал им передать последнему его телефон марки «Нокиа», находящийся в салоне автомобиля. Где находится телефон марки «Айфон», ему неизвестно. 

Между указанными событиями, кто-то сказал, что азербайджанец, находящийся в салоне автомобиля стал жаловаться на самочувствие и говорить, что ему нужны какие-то лекарства. Азербайджанец жаловался то ли на сахарный диабет, то ли на сердечные боли. Осмиев Хасан быстро поехал и привез ему лекарства. Кто передал лекарства азербайджанцу, не помнит.  

Когда Цороев Мустафа и Хамхоев Т.Ю. последний раз выходили из салона его автомобиля, последний дал ему (Долгиеву А.Б.) и Осмиеву Хасану указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, где якобы к нему должен подъехать его знакомый и куда-то отвезти. Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы с ними поехал еще и Яндиев Магомед. 

Далее, примерно в 13 часов 09 ноября 2016 года, следуя указанию начальника Хамхоев Т.Ю., он (Долгиев А.Б.) и Осмиев Хасан на его автомашине «Лада Приора» отвезли мужчину (азербайджанца) до перекрестка между 
с. Плиево и г. Карабулак. Следом за ними на автомашине Нива поехал Яндиев Магомед. Доехав до места, указанного начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., они передали мужчине (азербайджанцу) мобильный телефон, черного цвета, предположительно «Нокиа», и высадили его из машины. Он (Долгиев А.Б.) там снял с его головы пакет, когда его снимал с него, заметил, что на его шее справа была кровь, точнее маленький потек крови. После чего поехали на работу, пакет, находившийся на голове Назарова, по прибытию на работу он выбросил в мусорный бак. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали.  

09.11.2016 у сотрудника ФСБ Мустафы при себе имелся пистолет.

Примерно через 3-4 дня после 09 ноября 2016 года он встретил Цороева М.М. в ходе проведения совместных оперативно-розыскных мероприятий в отношении лиц, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику. Встреча произошла в районе Экажевского круга Республики Ингушетия в г.Назрань. В ходе разговора, Цороев М.М. спросил у него, почему Хамхоев Тимур не отвечает на его телефонные звонки. Он (Долгиев А.Б.) сказал Цороеву М.М., что Хамхоев Тимур в отпуске, его нет на работе. Примерно за день до этой встречи Хамхоев Т.Ю. ему (Долгиеву А.Б.) сказал, что если увидет Цороева М.М., ему надо передать, чтобы забрал автомобиль «Ауди А6», который он (Цороев М.М.) поставил. О данной просьбе Хамхоева Т.Ю. забрать автомобиль «Ауди А6» он сказал Цороеву М.М. в этот день. На что Цороев М.М. сказал, что он не знает, где стоит автомобиль, и он (Цороев М.М.) ничего не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;

- протокол очной ставки от 21 июля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Долгиевым А.Б., последний показал о том, что мужчину, участвующего в очной ставке, он узнает, как гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О., который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года, которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе и он (Долгиев А.Б.), доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день, которого он видел на заднем сиденье его автомобиля «Лада Приора» 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ, и который ими по указанию руководства ЦПЭ МВД по РИ был вывезен в с.п. Плиево, с головы которого в 
с.п. Плиево он (Долгиев А.Б.) снял полиэтиленовый пакет.  

Том №30 л.д. 54-56;

- протокол обыска от 06 декабря 2016 года, согласно которому 06 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, обнаружен автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, кузов седан, с государственными регистрационными знаками: «А489ОВ/15», в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

Том №24 л.д. 220-227;

- протокол осмотра предметов от 12 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета, который был изъят в ходе обыска на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 06 декабря 2016 года, в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

В ходе осмотра указанного автомобиля, установлено, что он имеет обычный заводской салон, в передней части имеются два кресла – водительское и пассажирское, в задней части также имеется пассажирское кресло, на котором помещаются трое пассажиров. Все двери автомобиля открываются закрываются, стекла автомобиля покрыты тонировочной пленкой, не позволяют увидеть людей, находящихся внутри салона автомобиля. Автомобиль заводится и способен передвигаться. В карманчике водительской левой передней двери обнаружен и изъят носовой платок, на котором имеются следы похожие на кровь. Также в автомобиле обнаружен и изъят комплект государственных регистрационных знаков: «А 008 КХ/15».  

В ходе осмотра, телефонов, каких-либо документов, в салоне, в багажном отсеке, в моторном отсеке, в скрытых местах автомобиля не обнаружено. 

Том №25 л.д.207-213; 

- протокол осмотра предметов от 20 апреля 2017 года, согласно которому с участием свидетеля Долгиева А.Б. осмотрен автомобиль марки «Lada 217 050», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15». Кузов автомобиля темного цвета, тип кузова – седан, размеры кузова: длина – 4350 мм., ширина – 1680 мм., высота – 1420 мм., имеет 4-ри двери, 4 колеса с дисками и шинами. Стекла автомобиля целые, покрыты тонировочной пленкой черного цвета. 

При открытии передней правой двери автомобиля, внутри салона имеется приборная панель темно-серого и серого цветов, на которой с левой стороны установлено рулевое колесо. На приборной панели возле рулевого колеса имеются устройства для включения приборов освещения автомобиля, поворотных указателей. Также в панели установлен аудио проигрыватель с дисплеем. 

В ходе осмотра свидетель Долгиев А.Б. подошел к передней левой 
водительской двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года Назаров А.Ф.О. был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на указанном автомобиле, при этом он (Долгиев А.Б.) находился на водительском сиденье, то есть за рулем автомобиля. Далее свидетель Долгиев А.Б. подошел к правой передней двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он видел как сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. сидел на правом переднем пассажирском сиденье этого автомобиля и общался с Назаровым А.Ф.О., который в это время сидел на заднем пассажирском сиденье этого же автомобиля. Затем Долгиев А.Б. указал на заднее пассажирское сиденье осматриваемого автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия доставленный Назаров А.Ф.О. находился на этом сиденье осматриваемого автомобиля, в то время когда с ним общался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М.  

Том№28 л.д.189-194;

- показания свидетеля Тамасханова Бекхана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел работает с 23 апреля 2015 года. С указанного времени работает личным водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который является его соседом по месту жительства. Состоит в должности полицейского патрульно-постовой службы, имеет звание сержанта полиции. С указанного времени он выполнял лишь функцию личного водителя начальника Хамхоева Т.Ю., в каких-либо оперативно-розыскных мероприятиях он участия не принимал. 

Он общается в основном лишь с начальником Хамхоевым Т.Ю. и охранниками здания ЦПЭ из числа сотрудников патрульно-постовой службы. Во время рабочего дня находится в основном в вагончике, оборудованном для охранников. Хамхоев Т.Ю. либо другие работники Центра, как правило не рассказывают ему о своей работе, поскольку он является простым водителем. 

Примерно 6 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он находился на работе к нему обратился оперуполномоченный ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан и спросил, знает ли он о том, что через несколько дней будет участвовать в мероприятиях по задержанию торговца с оружием, который по национальности является азербайджанцем. Алан сказал, что мероприятие организовал сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который часто приходил на работу к Хамхоеву Тимуру. Каких-либо других подробностей Алан ему не сообщил. Он (Тамасханов Б.М.) сказал, что ему об этом Хамхоев Тимур ничего не говорил. В тот день относительно данного мероприятия у него (Тамасханова Б.М.) ни с кем не было разговора. 

На следующий день, примерно 7 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) находился на работе в ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур сказал ему, что намечается мероприятие по задержанию торговца оружием и что ему необходимо будет поехать на мероприятие на своем служебном автомобиле марки «Форд Фокус», поскольку подозреваемый может попробовать скрыться от оперативных работников ЦПЭ МВД по РИ. Мероприятие должно было состояться в светлое время суток. Каких-либо других подробностей Тимур ему не сообщил. Однако по неизвестной ему причине, мероприятие затянулось до вечера 7 ноября 2016 года. Более того, в момент выезда оперативников Хамхоева Алана, Долгиева Ахмеда, Яндиева Магомеда и Осмиева Хасана, последние ему сказали, что он поедет с ними на их служебном автомобиле, а не на служебном автомобиле марки Форд Фокус.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 20 часов, они прибыли на автомобилях марки «Нива», черного цвета, и «ВАЗ 2114» к многоэтажному дому, расположенному в городе Карабулак. В указанном месте находился автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «002/15RUS». 

На автомобиле «Нива» были Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Осмиев Хасан, он был вместе с Хамхоевым Аланом на автомобиле марки «ВАЗ 2114». Примерно через час после прибытия, во время ожидания выхода владельца автомобиля марки «Ауди А6», то ли Хамхоев Алан, то ли Долгиев Ахмед сообщили, что начальник Хамхоев Тимур сказал, чтобы они возвратились на работу, поскольку владелец автомобиля марки «Ауди А6» наверняка уже не выйдет из дома. 

После прибытия на работу Хамхоев Тимур отправил всех оперативников домой. Когда он (Тамасханов Б.М.) и Хамхоев Тимур ехали домой в пос. Карца последний сказал ему, что на следующий день на работу он поедет на другой машине, и чтобы он (Тамасханов Б.М.) поехал вместе с теми же оперативниками в г. Карабулак и помог им при задержании торговца оружием. 

На следующий день, то есть 09 ноября 2016 года, примерно в 07 часов 30 минут, он (Тамасханов Б.М.) вместе с Осмиевым Хасаном, Яндиевым Магомедом, на автомобиле марки «Лада Приора» черного цвета под управлением Долгиева Ахмеда обратно поехали в город Карабулак, где обнаружили тот же автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. К моменту их прибытия в указанном месте уже находился и ожидал их прибытия в салоне своего служебного автомобиля марки «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Примерно через 10-15 минут после их прибытия, примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, из подъезда вышел азербайджанец и, заведя свой автомобиль марки «Ауди А6», стал курить на улице. После этого они все вышли из машины и оперативники (Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед), предъявив ему (азербайджанцу) служебные удостоверения стали с ними о чем-то говорить. Примерно через 5 минут то ли Яндиев Магомед, то ли Долгиев Ахмед сказали ему на русском языке: «отгони машину». Затем, он (Тамасханов Б.М.) сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», и поехал по внутренней дороге в сторону города Назрань. 

Когда он (Тамасханов Б.М.) выехал из города Карабулак, то в салоне автомобиля что-то начало сигналить, из-за того, что чип от двигателя автомобиля остался у азербайджанца. В связи с эти он позвонил Долгиеву Ахмеду и сказал ему о ситуации. Ахмед сказал ему, чтобы он остановился где-нибудь на обочине, а также добавил, что они скоро прибудут к нему, так как вместе с азербайджанцем уже выехали в сторону города Назрань. В указанном месте Ахмед передал ему чип от автомобиля марки «Ауди А6», после чего он, обогнав автомобиль Долгиева Ахмеда марки «Лада Приора» черного цвета поехал в Назрань. 

Когда уже подъезжал к Назрани он позвонил Алану и спросил у него, где ему нужно оставить автомобиль, в Центр по противодействию экстремизму или в г.Магас у здании УФСБ России по РИ. На что Алан ему сказал, что ему нужно это уточнить у Хамхоева Тимура и чтобы он (Тамасханов Б.М.) перезвонил ему через некоторое время. В городе Назрань он позвонил Алану и сообщил ему о месте своего нахождения, на что Алан сказал ему, чтобы он подъехал к кафе «Дошо сей», расположенном по улице Чеченская г.Назрань возле магазина «Башмак». 

Далее когда он (Тамасханов Б.М.) подъехал к указанному кафе, через непродолжительное время на автомобиле марки «ВАЗ 2114» подъехал Алан, который сказал ему, чтобы он ехал за ним. Затем он (Тамасханов Б.М.) поехал вслед за ним в район города Назрань, который называется «Центр-Камаз». В указанном районе он остановил автомобиль марки «Ауди А6» у частного дома возле входных ворот, как ему стало известно позже в данном домовладении проживал оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму Аспиев Иса. 

После того, как он (Тамасханов Б.М.) вышел из автомобиля и протянул ключи Алану, последний спросил у него, проверил ли он (Тамасханов Б.М.) автомобиль на предмет нахождения огнестрельного оружия и боеприпасов, на что он (Тамасханов Б.М.) ответил отрицательно. Алан сказал, что нужно осмотреть автомобиль и стал досматривать автомобиль. В ходе досмотра Алан из-под переднего пассажирского места вытащил кобуру для пистолета. Каких-либо других предметов Алан в данном автомобиле марки «Ауди А6» не обнаружил. Что сделал с кобурой Алан ему неизвестно. Затем Алан сказал, что нужно посмотреть в бардачке, однако открыть его Алан не смог. В указанное время из дома на костылях вышел Аспиев Иса, который о чем-то переговорив в стороне от него с Аланом также начал пытаться открыть бардачок. Примерно в это время Алан дал ему указание снять с автомобиля Ауди государственные регистрационные знаки и положить их в багажник данного автомобиля. При открытии бардачка ничего значимого в нем Алан не обнаружил. 

Далее он (Тамасханов Б.М.) и Алан, закрыв автомобиль, уехали. Ключи от автомобиля Ауди остались у Алана. Затем Алан по дороге на работу сказал, что ему нужно сдать анализы в венерологическом диспансере, поэтому они поехали на работу примерно через 30-40 минут. Когда они прибыли к зданию Центра МВД по Республике Ингушетия, он (Тамасханов Б.М.), не заходя во двор, на своем служебном автомобиле Форд Фокус поехал на рынок «Мархаба» и, купив сигареты, вернулся на работу. 

Когда он зашел во двор территории Центра по противодействию экстремизму, то увидел следующее. Во дворе около служебного автомобиля начальника Хамхоева Тимура марки «Тойота Ланд Крузер 200» стоял автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, находящегося в пользовании Долгиева Ахмеда. Возле данного автомобиля находился начальник Хамхоев Тимур и с кем-то разговаривал по телефону. У автомобиля марки Лада Приора были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Через открытую водительскую дверь он (Тамасханов Б.М.) увидел, как на переднем пассажирском месте сидит сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который, обернувшись назад, о чем-то разговаривал с человеком, который находился на заднем сидении. Как он (Тамасханов Б.М.) догадался, что это был азербайджанец, доставленный оперативниками в рамках мероприятия. 

Через некоторое время, когда он находился на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему обратился оперативник Осмиев Хасан и сообщил, что азербайджанец жалуется на самочувствие и что последний просит дать ему лекарства из бардачка его автомобиля марки «Ауди». Он (Тамасханов Б.М.) сразу позвонил Алану и передал ему слова Хасана. Через некоторое время Алан перезвонил ему и сказал, что в бардачке машины Ауди нет указанных Хасаном лекарств. Затем он (Тамасханов Б.М.) и Хасан на его служебном автомобиле марки Форд Фокус поехали к аптеке расположенной на территории рынка «Мархаба», где купили необходимые лекарства и в последующем дали их азербайджанцу. Затем, когда он увидел Хамхоева Тимура во дворе территории Центра по противодействию экстремизму, он (Тамасханов Б.М.) попросил Хамхоева Т.Ю. отпустить его на похороны родственника, на что Хамхоев Тимур дал свое согласие, в связи с чем он (Тамасханов Б.М.) уехал оттуда. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали. 

Дополнительно показал, что ночью 9 ноября 2016 года, точное время не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) и начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. ехали домой в пос. Карда, он (Тамасханов Б.М.) обратил внимание на телефон марки Айфон 5с, который Хамхоев Т.Ю. положил в бардачок их служебного автомобиля марки «ФОРД Фокус», не объясняя ничего. Вместе с тем он (Тамасханов Б.М.) забыл о данном телефон и примерно через 6-7 дней, то есть примерно 15-16 ноября 2016 года, в светлое время суток, ему на мобильный телефон позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. и продиктовав номер некого Магомеда сказал, чтобы он (Тамасханов Б.М.) позвонил данному человеку и назначив встречу передал ему лежащий в бардачке служебной машины ФОРД Фокус телефон марки Айфон 5с. 

В этот день вечером он (Тамасханов Б.М.) позвонил этому Магомеду и сказал ему, что по указанию Хамхоева Т.Ю. должен передать ему телефон. Магомед был уже в курсе того, что ему надо было передать телефон. Они договорились встретиться в с.п. Плиево, рядом со школой. Встретившись там, он (Тамасханов Б.М.) передал Магомеду телефон Айфон 5с, после чего Магомед ушел, взяв у него телефон. Данный мужчина возрастом на вид примерно 40 лет, на нем была куртка - пуховик. 

9 ноября 2016 года, когда Хамхоев Алан привез его в ЦПЭ, (перед этим они поставили автомобиль марки Ауди А6 у дома Аспиева Исы) он (Тамасханов Б.М.) через открытую водительскую дверь «Лада Приора» черного цвета, на которой был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан, увидел сидящего на переднем пассажирском месте сотрудника УФСБ России по РИ по имени Мустафа. Мустафа сидел, обернувшись назад и о чем-то оживленно разговаривал с сидящем на заднем сидении человеком. Поскольку машина очень тонированная, сидящего сзади азербайджанца он (Тамасханов Б.М.) не увидел. Только в последующем ему (Тамасханову Б.М.) стало известно, что азербайджанца не заводили в здание ЦПЭ и что он все время оставался на заднем сидении указанной автомашины. При этом он (Тамасханов Б.М.) заметил, что руки Мустафы провисали в задний салон, однако каких-либо резких движений со стороны Мустафы, судя по которым можно было бы сказать, что он бьет азербайджанца, он (Тамасханов Б.М.) не заметил. Он не видел, каких-либо агрессивных действий в отношении азербайджанца и со стороны Хамхоева Т.Ю., который неоднократно садился к азербайджанцу на заднее сидение. Он (Тамасханов Б.М.) не видел, чтобы кто-либо кроме Хамхоева Т.Ю. и Мустафы с ним (гражданином Республики Азербайджан) общался в салоне автомобиля Лада Приора. 

При этом азербайджанцу стало плохо после того, как с ним поговорили Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Мустафа, однако вследствие именно каких действий ему стало плохо, он не знает, он не наблюдал пристально за Хамхоевым Т.Ю. и Мустафой, когда они общались с азербайджанцем, поэтому ему не известно, что происходило в автомобиле. 

После этого, он и Осмиев Х.М. поехали купить лекарства для Азербайджанца. Когда они приехали обратно в ЦПЭ МВД по РИ и подошли к машине «Лада Приора», он (Тамасханов Б.М.) увидел сидящего на заднем сидении, в его правой части, то есть за передним пассажирским местом, азербайджанца. У него на голове был черный пакет, таким образом, что он закрывал ему глаза. Пакет вокруг головы еще был обмотан скотчем. Данный мужчина сидел, облокотившись головой к задней стойке машины, руки держал между колен. Данный мужчина (азербайджанец) дрожал, как при ломках у наркомана. Каких-либо ссадин, кровоподтеков, крови на данном азербайджанце и на предметах его одежды, он не заметил. Хасан спросил у него (азербайджанца),  сколько таблеток ему дать, на что он (азербайджанец) ответил, чтобы он дал ему две таблетки. Хасан передал ему две таблетки и всю пачку с лекарствами. Затем он (Тамасханов Б.М.) пошел к Тимуру и, отпросившись у него поехал на похороны в с. Галашки. Во время передачи лекарства азербайджанцу Хамхоев Т.Ю. и Мустафа находились в стороне от машины и о чем-то между собой разговаривали. Азербайджанец во время передачи лекарства ничего не говорил им о том, что его кто-то избивает или что-то в этом роде.
Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35. 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Тамасхановым Б.М., последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 


Кроме того, показал, что работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. Ранее работал личным водителем начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Т.Ю. 09 ноября 2016 года им из г.Карабулак был доставлен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета. Сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. Перед тем как доставить Назарова в ЦПЭ МВД по РИ сотрудники ЦПЭ МВД по РИ предъявили Назарову А.Ф.О. свои документы, представились. Он (Тамасханов Б.М.) отогнал автомобиль «Ауди А6» в г.Назрань к дому Аспиева Исы. Далее он и Хамхоев Алан уехали в ЦПЭ МВД по РИ. Зайдя во двор ЦПЭ МВД по РИ, он (Тамасханов Б.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Рядом с автомобилем стоял Хамхоев Т.Ю., разговаривал с кем-то по телефону. У автомобиля были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Он увидел, как на переднем пассажирском сиденье находился сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, который обернувшись назад, разговаривал с кем-то, находившимся на заднем пассажирском сиденье автомобиля. Примерно на расстоянии 3 метров от него (Тамасханова Б.М.) находился данный автомобиль, когда в салоне данного автомобиля на переднем сиденье он увидел Цороева Мустафу. Уверенно может показать, что на переднем сиденье автомобиля «Лада Приора» Долгиева Ахмеда 09 ноября 2016 года, примерно в 10 или 11 часов, во дворе ЦПЭ МВД по РИ сидел сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, которого он (Тамасханова Б.М.) знал на тот период времени примерно полгода. Он (Тамасханов Б.М.) видел его лицо, признаки внешности. Цороев М.М. часто приходил в ЦПЭ МВД по РИ, примерно 1 или 2 раза в неделю, по-видимому, по своим служебным делам. Цороев М.М. среднего телосложения, он постоянно носил кепку, он ездил на автомобиле марки «БМВ», кузов седан, черного цвета, рост его примерно 175 сантиметров, кожа светлая, лицо круглое. Нос, уши, глаза нормальных размеров, каких-либо шрамов на его лицо он не замечал. 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ рядом с автомобилем марки «Лада Приора» Долгиева Ахмеда или в салоне данного автомобиле лиц, кроме Хамхоева Тимура и Цороева Мустафу, он никого не видел. Однако, он знал, что на заднем сиденье автомобиля «Лада Приора» сидит Назаров А.Ф.О., но самого его не видел в салоне данного автомобиля. 

Том №30 л.д. 57-60;

- показания свидетеля Аушева Магомета Аюповича о том, что он и  начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович женаты на двух сестрах, по этой причине поддерживает родственные и дружеские отношения.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан, являющийся водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, и поинтересовался местом его нахождения. После того как он (Аушев М.А.) сообщил ему, что находится в кафе под названием «Дали». В ходе разговора Тамасханов Бекхан сообщил ему, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. должен ему кое-что передать. Он (Аушев М.А.) был на тот момент уже пьяный, поэтому всех деталей разговора уже не помнит. Примерно через два часа после этого, когда он находился у одного из своих знакомых и распивал алкогольные напитки, Бекхан ему вновь позвонил и спросил о месте моего нахождения. Он (Аушев М.А.) сообщил ему о своем месте нахождения, то есть сообщил, что находится в с.п. Плиево. Затем, в ходе разговора они договорились встретиться в с.п. Плиево, около новой построенной школы, где ранее располагался памятник «И. Зязикову». Ночью того же дня, ему обратно позвонил Тамасханов Бекхан и сказал, что он ожидает его возле указанной школы. Он (Аушев М.А.) пешим ходом подошел к этой школе, где в автомобиле, в каком именно не помнит, его ожидал Тамасханов Бекхан. Он спросил у Бекхана, что он хочет передать ему. Бекхан сказал, что его родственник - начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. поручил ему передать на хранение мобильный телефон марки «iPhone 5s» и передал слова Хамхоева Т.Ю.: «ни в коем случае не включать этот телефон». Он (Аушев М.А.) взял у Тамасханова Бекхана данный телефон «iPhone 5s» и вернулся к застолью. До настоящего времени данный телефон «iPhone 5s» находится у него (Аушева М.А.) и готов его выдать следователю. 

Том №26 л.д. 98-101;

- протокол выемки от 15 декабря 2016 года, согласно которому у свидетеля Аушева М.А. произведена выемка мобильного телефона «iPhone 5s», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. 

Том №26 л.д. 104 – 107;

- протокол осмотра предметов от 15 января 2017 года, согласно которому осмотрен мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с»), принадлежащий Назарову А.Ф.О. и изъятый 15 декабря 2016 года у свидетеля Аушева М.А.


Данный телефон имеет стандартные размеры, темно-серого цвета, телефон имеет металлический корпус. На оборотной стороне телефона имеются царапины, там же имеется заводская надпись: «IPhone». После этого осматриваемый телефон включен, установлено, что он полностью функционирует, при этом время на экране не соответствует фактическому времени. Затем проведен осмотр всех приложений, имеющихся в телефоне, в том числе всех фото, аудио-видео файлов. Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефоне отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера. Вместе с тем, в телефоне имеется множество фотографий с изображением потерпевшего Назарова А.Ф.О. Последний исходящий звонок с телефона осуществлен 08 ноября 2016 года, исходящие звонки с телефона 09 ноября 2016 года не осуществлялись. 09 ноября 2016 года на мобильный телефон поступали звонки от различных абонентов, на которые никто не ответил. Последний входящий звонок на телефон поступил 09 ноября 2016 года в 14 часов 52 минуты. 

В ходе осмотра установлен международный идентификатор мобильного оборудования (осматриваемого телефона  «IPhone 5s» («Айфон 5с») – «359270068437660».

Том №26 л.д.108 – 112; 

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он как обычно на такси поехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 10 часов, точное время не помнит, 09 ноября 2016 года, когда он (Добриев А. Х-Б.) вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ находился в актовом зале в ЦПЭ МВД по РИ на совещании, которое проводил Шадыжев Аслан, через окно, находящемся в этом актовом зале, он увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Данный автомобиль заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проехал дальше. Где именно остановился этот автомобиль, и что внутри него происходило, ему неизвестно. Далее  примерно до 12 часов он находился в своем служебном кабинете. В это время к нему обратился старший оперуполномоченный по особо важным делам ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан с просьбой поехать за компанию вместе с ним в автотранспортное хозяйство МВД по Республике Ингушетия, чтобы заправить служебный автомобиль марки «ВАЗ 2114» серебристого цвета, который находился у него в пользовании. На эту просьбу он согласился, и по пути следования, когда они находились на улице Муталиева города Назрань поблизости с Ингушской республиканской клинической больницей, Алану кто-то позвонил на его мобильный телефон. После данного телефонного разговора Алан сказал, что ему нужно на пару минут заехать к Аспиеву Исе. Иса является старшим оперуполномоченным отдела по борьбе с терроризмом ЦПЭ МВД по РИ. На тот момент Иса находился на больничном в связи с переломом ноги и находился по месту жительства в частном домовладении по улице Костоева города Назрань. Когда они подъехали к дому Исы, он (Добриев А. Х-Б.) обратил внимание на припаркованный у ворот домовладения Исы легковой автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. Ворота во двор домовладения Аспиева Исы были открыты. Алан без каких-либо объяснений вышел из автомобиля и сев в указанный выше автомобиль марки «Ауди А6» попытался его завести. Он (Добриев А. Х-Б.) услышал, как шумит стартер зажигания указанного автомобиля, однако завести его он не смог. Примерно через минуту Алан вернулся к машине и сказал, что он плохо разбирается в машинах с автоматической коробкой передач и вообще в иномарках, поэтому попросил завести данный автомобиль марки Ауди и загнать его во двор Аспиева Исы. На его (Добриева А. Х-Б.) вопрос, что за автомобиль, Алан сказал, что автомобиль здесь кем-то оставлен на время. Он (Добриев А. Х-Б.) согласился завести и загнать во двор Исы указанный автомобиль марки «Ауди А6». После того, как он загнал во двор Исы данный автомобиль, он (Добриев А. Х-Б.) вышел из него и передал ключи от автомобиля Алану. Каких-либо предметов и документов в салоне машины он не заметил, После этого, Алан сказал, что ему нужно кое-что забрать из автомобиля марки Ауди. По тому, как это сказал Хамхоев Алан, он (Добриев А. Х-Б.) понял, что Алан намекает ему, чтобы он вернулся к их машине. Он (Добриев А. Х-Б.) вернулся к машине «ВАЗ 2114» и сел на переднее пассажирское место. Через пару минут Алан вернулся к машине, сел на водительское место и они поехали дальше. После этого они поехали в Магас, где заправили автомобиль марки «ВАЗ 2114», а затем Алан привез его в Назрань к зданию ЦПЭ МВД по РИ, где, высадив его, куда-то уехал.

С сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия Цороевым М.М. он знаком, так как тот работал совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по линии жителей, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.

Что касается сложившегося порядка доставления на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия лиц, подозреваемых в совершении преступления, то обычно с доставленными лицами работаю в одном из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.   

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в период с 2014 года работает  в Министерстве внут​ренних дел по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномочен​ного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня, его и других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вызывал к себе в служебный кабинет. Далее он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет начальника Хамхоева Тимура, где уже в это время находились сам Хамхоев Т.Ю., сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, Хамхоев Алан, Долгиев Ахмед, а также прикомандированный сотрудник полиции Тамасханов Бекхан. В тот момент, когда он зашел в каби​нет, Хамхоев Тимур и сотрудник УФСБ по РИ по имени Мустафа о чем-то разго​варивали. Во время беседы сотрудник УФСБ по имени Мустафа говорил Хам​хоеву Тимуру, что в городе Карабулак Республики Ингушетия проживает фигу​рант, который занимается перевозкой оружия из Чеченской Республики в Рес​публику Ингушетия, то есть речь шла о так называемой «межрегиональной группе». После того как Мустафа закончил рассказывать о данной группе Хам​хоев Тимур указал пальцем на Хамхоева Алана и сказал, что он будет старшим. После этого Мустафа объяснил Алану как проехать на улицу, на которой прожи​вает данный человек, а также сообщил, что фигурант передвигается на автомо​биле марки «Ауди» черного цвета. Он (Осмиев Х.М.) маршрут указанный Мустафой не запомнил по причине того, что плохо ориентируется в городе Карабулак. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Также Хамхоев Тимур сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте пред​метов в автомобиле марки «Ауди», чтобы они доставили автомобиль и человека передвигающегося на нем в Центр по противодействию экстремизму. Он (Осмиев Х.М.) хочет отметить, что до указанной даты, Хамхоев Т.Ю. не давал ему никаких поручений поработать в отношении Назарова, провести оперативно-розыскные мероприятий совместно с Цороевым Мустафой, с ним он никогда разведку адреса не проводил. 

Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное ору​жие. После этого он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед вы​ехали на автомобиле марки «НИВА» серебристого цвета, в город Карабулак Республики Ингушетия и по приезду в указанный населенный пункт заехали на одну из улиц, где в дальнейшем они обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди» черного цвета. С ними же туда подъехали Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан на автомобиле марки «ВАЗ-2114». В указанном месте они находи​лись примерно один час. Не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6» Хамхоев Алан позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил о том, что они находятся на протяжении часа рядом с указанным автомобилем, но в нем никого нет и никто к автомобилю не подходит. После этого Хамхоев Тимур дал указа​ние возвратиться в ЦПЭ МВД по РИ, что они и сделали. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они договорились с Хамхоевым Т.Ю. выехать в г.Карабулак утром следующего дня. 

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак с це​лью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ау​ди» огнестрельного оружия. Он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем вчетвером отправились в город Карабулак на автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, при​надлежащем Долгиеву Ахмеду, а Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. 

Ко​гда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди» темного цвета на том же месте, что и ранее. Они стали ожи​дать владельца автомобиля «Ауди» в салонах автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда вышел мужчина и подошел к ав​томобилю марки «Ауди». Они вышли из своих транспортных средств и предста​вились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить доку​менты, удостоверяющие личность. Последний предъявил куму-то документы. Как ему стало известно, указанным мужчиной являлся гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. С ним он (Осмиев Х.М.) был знаком с 2015 года. После проверки документов, кто-то из них, спросил у Назарова, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы, на что он ответил отрицательно, то есть сказал, что таковых предметов у него не имеется. В результате поверхностного осмотра, в салоне автомобиля «Ауди А6» была обнаружена кобура пистолета, о чем Хамхоев Алан по телефону доложил Хамхоеву Тимуру, который дал указание Алану привезти Назарова в административное здание ЦПЭ МВД по Респуб​лике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, город На​зрань! ул. Оздоева, д. 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсужда​лось данное мероприятие и после этого оно было подтверждено и Хамхоевым Аланом. Со слов последнего следовало, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они привезли гражданина в Центр противодействия экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Затем они предложили Назарову проехать в отдел для их проверки, на что Назаров дал свое согласие. Он (Осмиев Х.М.), Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Назаров выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противо​действию экстремизму. Что стало с автомобилем марки «Ауди А6» ему неизвестно, так как Тамасханов Бекхан и Хамхоев Алан остались на указанном месте. Через некоторое время он (Осмиев Х.М.) увидел едущей за ними автомобиль марки «ВАЗ-2114» за рулем которого находился Хамхоев Алан. Куда делся автомобиль марки «Ауди А6» и Тамасханов Бекхан ему не известно. Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После того как они подъехали к зданию ЦПЭ он (Осмиев Х.М.) вышел из автомобиля и че​рез парадный вход зашел в здание, а Долгиев Ахмед загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по РИ. При этом, когда он заходил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он увидел, как возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится автомобиль марки «БМВ», черного цвета, кузов седан, на котором передвигается сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. Что происходило во дворе ЦПЭ МВД по РИ ему неиз​вестно, так как он находился в своем кабинете. После того как он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет, за ним также зашел Долгиев Ахмед, который на его вопрос, что стало с данным мужчиной сказал, что с ним беседуют начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ Хамхоев Тимур и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. 


Через некоторое время после этого, Яндиев Магомед сказал, что Хамхоев Тимур дал им указание отвезти Назарова с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия, где якобы его кто-то ждет. Что ими и было сделано, то есть они отвезли Назарова в с.п. Плиево и оставили его там. 

Никакого насилия и требований в адрес Назарова ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Тамасханов Бекхан не применяли и не высказывали. Он (Осмиев Х.М.) не вел беседу с Назаровым об оружии и боеприпасах. Какие – либо аудио-видео материалы Назарову А.Ф.О. он (Осмиев Х.М.) не предъявлял.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Осмиевым Х.М. последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан Назарова, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе он (Осмиев Х.М.) доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 

Том №30 л.д.61-63;

- показания свидетеля Накостоева Ризвана Руслановича о том, что  по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М. Котиева, д.19, проживает со своей матерью Накостоевой Любой Савбановной.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в вечернее время, ему на мобильный телефон позвонил родственник – начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович и поинтересовался местом моего нахождения. После того как он сообщил ему, что по ФАД «Кавказ» на своем автомобиле возвращается домой из г.п. Сунжа, Хамхоев Т.Ю. попросил его прибыть на автозаправочную станцию,  находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным на ФАД «Кавказ» при въезде в г. Магас. Он (Накастоев Р.Р.) дал согласие и продолжил движение в сторону расположения данного автозаправочной станции. 

К его (Накастоева Р.Р.) прибытию до пункта назначения он увидел  Хамхоева Т.Ю. рядом с автомобилем марки «Тойота Лэнд Крузер 200» черного цвета. После обмена приветствиями, ничего больше не объясняя, Тимур попросил у него (Накастоева Р.Р.) разрешения поставить автомобиль у него во дворе. Он (Накастоев Р.Р.), в свою очередь, не задумываясь, дал ему согласие. Затем Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что его подчиненный сотрудник по имени Роман приедет к нему домой на автомобиле ближе к 23 часам ночи. Одновременно с этим Хамхоев Т.Ю. открыл левую заднюю дверь указанного автомобиля и, попросив парня по имени Роман, находившегося в салоне автомобиля, записать его (Накастоева Р.Р.) номер мобильного телефона, продиктовал его ему. При этом в салон автомобиля он (Накостоев Р.Р.) не заглядывал и данного парня не видел. Далее, сообщив ему, что будет ждать приезда его подчиненного сотрудника, он (Накостоев Р.Р.) уехал. 

По прибытию домой, он (Накостоев Р.Р.) позвонил своему дяде Накостоеву Беслану Алиевичу, находившемуся в это время в г. Ростов-на-Дону, и сообщил ему о состоявшейся встречи с Тимуром и его просьбе. После этого он поинтересовался у него по поводу того, где он (Накостоев Р.Р.) собирается разрешить поставить автомобиль. Он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что в огороде. После чего Беслан сказал ему, что не надо ставить его в огороде  и велел поставить во дворе его домовладения №21, расположенного рядом с их домовладением. 

Далее, примерно в 23 часа этого же дня, когда он (Накостоев Р.Р.) находился дома, ему на мобильный телефон с незнакомого абонентского номера позвонил парень с незнакомым голосом и сообщил, что он подъезжает к месту его                                     проживания на автомобиле, о котором говорил Тимур. Поняв, о чем идет речь, он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что сейчас откроет ворота домовладения. 

Затем, он (Накостоев Р.Р.) зашел во двор домовладения Беслана и открыл металлические ворота. Буквально через 2-3 минуты он (Накостоев Р.Р.) увидел направляющиеся со стороны железной дороги автомобили «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков, и «Тойота Лэнд Крузер 200», следовавший за автомобилем «Ауди А6». При этом автомобиль «Ауди А6», не останавливаясь заехал во двор через открытые металлические ворота и остановился прямо посреди двора. После чего он (Накостоев Р.Р.) подошел к парню, находившемуся за рулем данного автомобиля, и попросил его поставить данный автомобиль под навесом, расположенным напротив дома. Затем                         указанный парень повел автомобиль назад и поставил его под навесом с обращенной передней частью в сторону дома. Далее он вышел из автомобиля и, передав ему (Накостоеву Р.Р.) ключ от замка зажигания, уехал на автомобиле «Тойота Лэнд Крузер 200». При этом кто находился за рулем автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200» он не увидел. 

С тех пор с Хамхоевым Т.Ю. он не общался и не виделся. Автомобиль марки «Ауди А6» до его изъятия сотрудниками правоохранительных органов находился во дворе дяди Накостоева Б.А. О том, что данный автомобиль был похищен ни он (Накостоев Р.Р.), ни дядя Беслан ничего не знали. Хамхоев Т.Ю. им по поводу его похищения ничего не говорил, да и они не интересовались, так как не думали, что начальник ЦПЭ МВД по РИ может быть причастен к похищению автомобиля.       

На представленном ему на обозрение листе бумаги формата А4 с черно-белым изображением сотрудника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Романа Мухмедовича, он опознает мужчину, приехавшего и поставившего автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков во дворе дяди Беслана.

Том №26 л.д.8-15; 

- показания свидетеля Хамхоева Романа Мухмедовича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2006 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике   Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по РИ состоит с 2011 года. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. 

В один из дней ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 18 часов, когда он вместе с другими коллегами находился в рабочем кабинете исполняющего обязанности начальника ЦПЭ МВД по РИ Шадыжева А.Б., открыв входную дверь, к нему по имени обратился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и попросил выйти в коридор. Он выполнил его просьбу и вышел в коридор, где он спросил у него (Хамхоева Р.М.) о том, сможет ли он забрать                автомобиль, находящийся во дворе домовладения Аспиева Исы и перегнать его на другое место. На что он (Хамхоев Р.М.) ответил, что сможет. После этого Хамхоев Т.Ю. зашел в кабинет Шадыжева А.Б., а он (Хамхоев Р.М.) зашел в дежурную часть, чтобы сварить себе чай. Буквально через 15 минут, когда он вышел в коридор со стаканом чая, Хамхоев Тимур, вышедший из кабинета Шадыжева А.Б., ничего не объясняя, попросил его поехать с ним. На что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что находится в ожидании выезда на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». Несмотря на это, Хамхоев Тимур потребовал поехать с ним, сообщив, что он долго не задержит его.                  После чего он (Хамхоев Р.М.) последовал за ним и сел на заднее сиденье его служебного автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200», черного цвета, находившегося во дворе ЦПЭ МВД по РИ. На переднее пассажирское сиденье сел Хамхоев Т.Ю., а на водительское сиденье сел сотрудник ОРЧ ГЗ МВД по Республике Ингушетия по имени Адсалам, осуществляющий государственную защиту Хамхоева Т.Ю.

Далее они выехали с территории ЦПЭ и буквально через 10-15 минут прибыли на территорию, прилегающую к автозаправочной станции, находящейся рядом с транспортным кольцом, расположенным на пересечении автодорог сообщением «г. Магас – г. Назрань» и «г. Грозный – г. Владикавказ».  По пути следования на АЗС, Хамхоев Т.Ю. кому-то позвонил и, поинтересовавшись местом нахождения, попросил прибыть на указанную АЗС. Как только они прибыли до пункта назначения Тимур вышел из автомобиля и стал разговаривать с кем-то по мобильному телефону. Примерно через 10 минут, к автомобилю, в котором находились он (Хамхоев Р.М.) и Адсалам, подъехал автомобиль марки «Фольксваген Пассат» из которого вышел ранее незнакомый ему парень и подошел к Хамхоеву Тимуру, находившемуся рядом с автомобилем. В ходе разговора с ним, Тимур открыл левую заднюю дверь и, продиктовав номер мобильного телефона, попросил его (Хамхоева Р.М.) сохранить его. Он (Хамхоев Р.М.), в свою очередь, набрал продиктованный им номер мобильного телефона, однако, не сохранил. После этого указанный парень уехал и Тимур сел обратно в                            автомобиль. Последний сообщил ему (Хамхоеву Р.М.), что парня, использующего продиктованный им абонентский номер зовут Ризван и попросил его позвонить ему, как только он (Хамхоев Р.М.) заберет у Аспиева Исы автомобиль, и что он объяснит ему, куда нужно перегнать его. Затем Тимур, сообщил, что он поедет домой,  вышел из автомобиля. Вслед за ним вышел и он (Хамхоев Р.М.). Хамхоев Т.Ю. пересел в автомобиль марки «Форд Фокус», сопровождающий его служебный автомобиль, а он (Хамхоев Р.М.) сел на переднее пассажирское сиденье. 

Около 20 часов этого же дня, вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ он (Хамхоев Р.М.) выехал на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». С мероприятий он (Хамхоев Р.М.) вернулся примерно в 23 часов этого дня. По возвращении, увидев Адсалама, он (Хамхоев Р.М.) вспомнил про просьбу Хамхоева Тимура. В связи с тем, что у него (Хамхоева Р.М.) не было транспортного средства, он попросил Адсалама отвезти его к месту проживания Аспиева Исы. Последний согласился, и они выехали вместе с ним на служебном автомобиле Хамхоева Тимура «Тойота Лэнд Крузер 200». Как только они выехали, он (Хамхоев Р.М.) позвонил Аспиеву Исе и, сообщив ему, что Хамхоев Тимур просил забрать у него автомобиль, поинтересовался местом его  нахождения. Последний сообщил ему, что он находится по месту жительства своей матери. На его вопрос, откуда забрать автомобиль, Аспиев Иса сообщил, что он стоит во дворе домовладения, расположенного в г. Назрань в районе Центр-Камаз. Затем по его просьбе Аспиев объяснил, как проехать к данному домовладению. Примерно через 10 минут, когда они доезжали до места расположения указанного Аспиевым домовладения, он (Хамхоев Р.М.) повторно позвонил ему и сообщил, что они подъезжают к его домовладению. Затем, Аспиев Иса сказал, что позвонит своей жене и попросит ее открыть ворота. Примерно через 2 минуты, к их прибытию к пункту назначения, через открытые металлические ворота во дворе домовладения он (Хамхоев Р.М.) увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных                       регистрационных знаков. Других автомобилей, кроме указанного, во дворе                домовладения Аспиева Исы, не имелось. 

После того как он (Хамхоев Р.М.) вышел из автомобиля и зашел во двор домовладения, он (Хамхоев Р.М.) увидел девушку с покрытой головой,                            направлявшуюся к входной двери дома. Посмотрев в ее сторону, как принято по ингушским обычаям, он (Хамхоев Р.М.) пожелал ей доброго вечера, однако последняя, ничего не ответив, зашла в дом. Он (Хамхоев Р.М.) же, подойдя к автомобилю «Ауди А6», сел на водительское сиденье автомобиля и завел двигатель с помощью находившегося в замке зажигания ключа. Погрев двигатель примерно 5 минут, он (Хамхоев Р.М.) выехал с территории двора вышеуказанного домовладения и направился в сторону автодороги сообщением «с.п. Майское – г. Назрань», проходящей вдоль железной дороги. Выехав на указанную автодорогу, он (Хамхоев Р.М.) достал свой мобильный телефон и, найдя в списке набранных номеров абонентский номер, продиктованный Хамхоевым Тимуром как номер парня по имени Ризван, позвонил последнему и сообщил ему о том, что выдвинулся к нему. Ризван объяснил местонахождение дома, куда он (Хамхоев Р.М.), подъехал и поставил во двор дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Котиева,  под навесом автомобиль марки «Ауди А6». Затем он отдал ключ от данного автомобиля Ризвану. Это был именно тот парень, который подъезжал к Хамхоеву Тимур на автозаправочную станцию. 

Затем, подъехавший туда же Адсалам на автомобиле марки «Тойота Лэнд Крузер 200» отвез его (Хамхоева Р.М.) домой. Через 2-3 дня после этого,  находясь в здании ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур спросил у него по поводу того перегнал ли он (Хамхоев Р.М.) вышеуказанный автомобиль, на что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что автомобиль перегнал. О том, что данный автомобиль был похищен у гражданина Республики Азербайджан, он (Хамхоев Р.М.) узнал в день производства обыска в здании ЦПЭ МВД по РИ от сотрудников его производивших. Про применение насилия и совершение противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. ему ничего неизвестно, так как в период с 2012 года по 16 ноября 2016 года он                                 проходил службу в ОМОН МВД по РИ, будучи прикомандированным.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.      

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Накостоева Беслана Алиевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Котиева, дом №21. В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в дневное время суток, ему на мобильный телефон позвонил его племянник Накостоев Ризван Русланович, который живет по соседству в доме №19, и спросил разрешения поставить автомобиль Хамхоева Тимура Юсуповича у себя в огороде. Когда он (Накостоев Б.А.) спросил у него, что за автомобиль он хочет поставить в огород, Ризван ему пояснил, что ему звонил их общий родственник - начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Тимур Юсупович и попросил на время поставить у него его автомобиль. Тимур является племянником его (Накостоева Б.А.) отца. Ризван спросил разрешения именно у него, ввиду того, что с момента гибели его отца Руслана, члены семьи Руслана ничего не делают без его (Накостоева Б.А.) ведома и одобрения. После того, как он (Накостоев Б.А.) узнал, что Ризван хочет поставить машину Хамхоева Т.Ю. в огород, и поскольку у него (Накостоева Б.А.) во дворе стоял только один автомобиль и имелось еще место для того, чтобы поставить автомобиль, он (Накостоев Б.А.) сказал Ризвану, чтобы он не ставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. в своем огороде, а поставил его у него (Накостоева Б.А.) во дворе под навесом. После этого разговора Ризван ему не перезванивал и не говорил о том, что он поставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. у него во дворе. Поскольку данная ситуация не вызвала у него каких-либо подозрений, при этом телефонном разговоре он даже не спросил у Ризвана о каком автомобиле идет речь. На момент указанного телефонного разговора с Ризваном он (Накостоев Б.А.) со своей семьей находился в г.Ростов-на-Дону, а ключи от ворот и дома находились у Ризвана.

Когда он (Накостоев Б.А.) приехал обратно, ему стало известно о том, что во дворе у него находился автомобиль марки «Ауди А6». Ранёе когда-либо Хамхоев Т.Ю. не обращался к нему с просьбой хранить на территории домовладения какие-либо предметы и документы, а также автомобили.  

Том №25 л.д.149 – 153;

- показания свидетеля Падиева Бекхана Ахметовича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул.  Нефтяная, дом 
№ 24, квартира № 4, со своей супругой Точиевой Вахидат, 1970 года рождения.

С Назаровым Амилом Фазил Оглы он знаком, так как он арендовал квартиру, принадлежащую его семьей, расположенную в том же подъезде, где и находится квартира, в которой он проживает со своей семьей. Назарова А.Ф.О. может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный человек, ведет себя спокойно, соседям не мешает. Он занимается осуществлением строительных работ. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, когда он (Падиев Б.А.)  прогуливался рядом с  домом расположенным по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, дом № 24, увидел вышедшего из подъезда дома 24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Назарова Амила Фазил Оглы. Он подошел к своему автомобилю марки «Ауди А6», кузов седан, черного цвета. В это время вдруг неожиданно к  Назарову А.Ф.О. откуда-то подъехал автомобиль «Лада-Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. Из данного автомобиля вышло трое мужчин, лица которых были закрыты черными масками. Один из них подошел к Назарову А.Ф.О., постоял с ним примерно 10-15 секунд. Затем один из подъехавших сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., а сам Назаров А.Ф.О. сел на заднее сиденье вышеуказанного автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета. Назарова А.Ф.О. никто насильно в автомобиль не сажал, он сам сел в автомобиль. Затем, оба вышеуказанных автомобиля – «Ауди А6» и «Лада Приора» выехали со двора дома. В какую сторону они уехал и ему неизвестно. После этого он (Падиев Б.А.) сразу достал из кармана свой мобильный телефон с абонентским номером: 8-928-091-41-66 и позвонил на мобильный телефон Назарова А.Ф.О., но никто не ответил. Через минуту он (Падиев Б.А.) повторно позвонил Назарову, но его телефон был уже выключен. В это время во дворе находились представители Азербайджанской национальности, осуществлявшие строительные работы. Он (Падиев Б.А.) подошел к ним и попросил  их обратиться с заявлением о похищении Назарова А.Ф.О. в отдел полиции. В ответ один из них ему сказал, что Назаров А.Ф.О. сам сел к ним в автомобиль, в связи с чем необходимости обращения в отел полиции не имеется. Далее он (Падиев Б.А.) пошел к себе домой. Вечером того же дня, примерно в 18 часов 09 ноября 2016 года, Назаров А.Ф.О. прибыл домой, о чем он (Падиев Б.А.) узнал, когда выглядывал со своего балкона. Он (Падиев Б.А.) сразу вышел в подъезд, где возле квартиры увидел Назарова А.Ф.О. На ушах Назарова А.Ф.О. имелись следы крови, на голове у Назарова А.Ф.О. имелись повреждения в виде шишек. Не помнит, в каком именно участке головы имелись данные шишки, и каких именно размеров они были. Он и Назаров А.Ф.О. зашли к нему в квартиру, то есть в квартиру, которую он у него (Падиева Б.А.) арендовал. Назаров А.Ф.О. был взволнован, вел себя потеряно, боялся чего-то. Тогда Назаров А.Ф.О. ему пояснил, что его увезли неизвестные ему лица в масках, отвезли его в неизвестное место, где в отношении него применялось насилие путем нанесения ударов в область головы, лица и других частей тела. Со слов Назарова А.Ф.О. у него потребовали 800 000 рублей за то, чтобы его отпустили. Назаров А.Ф.О. сказал, что на его голову указанными лицами был надет пакет, который с него сняли только в с.п. Плиево, куда его после применения насилия привезли и оставили одного. Назаров А.Ф.О. сказал, что у него отняли телефон, документы и автомобиль «Ауди А6». Где все это происходило, он не знал, так как на нем был пакет. Он (Падиев Б.А.) ему предложил обратиться в полицию, но Назаров А.Ф.О. сказал, что он боится это делать и попробует выкупить свой автомобиль «Ауди А6» за деньги.         

После чего Назаров А.Ф.О. попросил поехать с ним в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань. Затем он (Падиев Б.А.) и Назаров А.Ф.О. поехали в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, где врачами ему была оказана медицинская помощь. Он (Падиев Б.А.) поехал с Назаровым А.Ф.О. для его же безопасности. Кто именно из врачей оказывал ему помощь он не знает. Затем они приехали обратно. 

Также по существу заданных ему вопросов показал, что Назаров А.Ф.О. не говорил, что собирается кого-то оговорить, пояснить сотрудникам ложные сведения, он не говорил, что получил повреждения от того, что где-то упал. Его (Падиева Б.А.) супруга Точиева Вахидат какие-либо отношения, в том числе интимные и половые связи, с Назаровым А.Ф.О. никогда не имела, этот вопрос в их семье никогда не возникал. Его супруга Точиева Вахидат пишет девичью фамилию, она ведет правильный образ жизни, она религиозная. Кто и зачем пытался оговорить Вахидат, в том числе приписать ей интимные, половые связи с Назаровым А.Ф.О., ему неизвестно. Вахидат никогда не принимала медицинский препарат «Лирика» и какие-либо другие наркотики. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №P4213996 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, показал, что  на копии паспорта №P4213996 изображен именно тот Назаров А.Ф.О., в отношении которого 09 ноября 2016 года совершены противоправные действия, которого увезли неизвестные лица 09 ноября 2016 года, с которым 09 ноября 2016 года он (Падиев Б.А.) ездил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, и который у них арендовал квартиру в г.Карабулак. 

Том №28 л.д. 60-64;


- показания свидетеля Исрафилова Эльгюн Джаваншир Оглы о том, что он является гражданином Российской Федерации. В январе 2016 года к нему с просьбой разрешить оформить автомобиль «Ауди А6» обратился его знакомый и соотечественник Назаров А.Ф.О. Так как они давно знакомы, он (Исрафилов Э.Д.О.) согласился выполнить просьбу Назарова. На следующий день они поехали в МРЭО УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, где указанный автомобиль был оформлен на его имя с получением государственных регистрационных знаков «О002ВА/15». После окончания процедуры оформления данный автомобиль находился в фактическом пользовании и владении Назарова А.Ф.О. 

Том№27 л.д.196-198;

- показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича о том, что состоит в должности начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия. С Цороевым Мустафой Махмудовичем он знаком с 2011 года, с марта до 07 декабря 2016 года Цороев Мустафа являлся его подчиненным сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия. Цороев М.М. выполнял общие обязанности военнослужащего, в своей деятельности должен был руководствоваться всеми приказам ФСБ России, его служебная деятельность была организована в сфере противодействия терроризму, экстремизму, организованной преступности, а также в сфере защиты конституционного строя, путем проведения оперативно-розыскных мероприятий, он имел должностной регламент, утвержденный 04 марта 2016 года заместителем начальника УФСБ России по Республике Ингушетия. Он был уполномочен проводить все виды оперативно-розыскных мероприятий на всей территории Республики Ингушетия. 

Цороев М.М. письменно справкой докладывал ему о том, что в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. занимается незаконным оборотом оружия. В связи с этим им (Низамутдиновым В.Р.) Цороеву М.М. была поставлена задача дополнительно проверить полученную информацию путем проведения оперативно-розыскных мероприятий – «наведение справок», «наблюдение» и «опрос». 

В течение рабочего времени 09 ноября 2016 года, насколько он помнит, Цороев М.М. находился на рабочем месте в здании УФСБ России по Республике Ингушетия, в тот день, и после этого дня Цороев М.М. ему не сообщал о том, что проверена им или нет информация в отношении Назарова, хотя любой подчиненный ему оперативный сотрудник обязан докладывать о проведенных оперативно-розыскных мероприятий сначала устно, а затем письменно. Более того, Цороев М.М. ни 09 ноября 2016 года, ни в другое время не ставил его (Низамутдинова В.Р.) в известность о том, что он планирует проведение мероприятий в отношении Назарова совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или о том, что он уже совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия провел данные мероприятия.   

Том №29 л.д.179-184;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича от 11 апреля 2017 года о том, что с мая 2016 года состоит в должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия. В его служебные обязанности входит организация работы подразделений МВД по Республике Ингушетия, уполномоченных на проведение оперативно-розыскных мероприятий, в том числе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Показал о том, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не докладывал ему о том, что 09 ноября 2016 года или в другое время совместно с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия в отношении Назарова А.Ф.О. будут проводиться оперативно-розыскные мероприятий. Какие-либо оперативные материалы в отношении Назарова, требующие его (Боротова А.Н.) подписи ему никто не заносил, он такие документы не подписывал. 

Том №28 л.д. 105-108; 

- протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года он был высажен после совершения в отношении него противоправных действий. Местом происшествия является автомобильная дорога, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Участок осматриваемой дороги расположен на западной части с.п. Плиево. Данная автомобильная дорога в западной стороне примыкает к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, а в восточном направлении примыкает к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань. При этом расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия составляет 5 300 метров, расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань составляет 4 510 метров. Осматриваемый участок автодороги имеет асфальтированную поверхность. В 3 метрах от автодороги в северную сторону имеется дорожный указатель – 1.31.2 – «направление поворота». С северной стороны к автодороге примыкает проселочная дорога, предназначенная для проезда автотранспортных средств. Данная проселочная дорога не имеет четких границ, не имеет какого-либо покрытия, при этом на поверхности имеются следы от автомобильных шин. Проселочная дорога берет свое начало от автодороги и продолжается в восточную сторону. Конца данной дороги не видно.

Участвующее в следственном действии лицо – потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на участок данной проселочной дороги, где его высадили из автомобиля марки «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, после совершения в отношении него противоправных действий. В ходе осмотра определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря. 

В ходе осмотра установлено, что на месте происшествия отсутствуют камеры видеонаблюдения, жилые дома, нежилые строения, организации. На месте происшествия не обнаружены документы Назарова А.Ф.О., его телефон и предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела №16560044.    


Том №27 л.д. 226-239;

          - протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года находился его автомобиль «Ауди А6» и откуда его увезли на автомобиле марки «Лада Приора». Установлено, что местом происшествия является двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Республики Ингушетия. Подъезд (подход) к месту происшествия осуществляется с трех улиц г.Карабулак: Нефтяная, Осканова и Джабагиева. Осматриваемый двор дома не огорожен каким-либо забором, имеет свободный доступ и подъезд, поверхность асфальтированная, размеры двора составляют 101х67,1 метров. Кроме дома №24 во дворе находятся и другие многоэтажные дома. Во дворе имеется детская игровая площадка, расположенная напротив дома №24. Расстояние от дома №24 до указанной детской игровой площадки составляет 17 метров. На момент осмотра напротив дома №24 находятся несколько автомобилей. Дом №24 имеет 9 этажей, один подъезд, который выходит во двор дома, во двор также выходят окна дома №24 и балконы, часть балконов закрытые окнами, часть открытые. Кроме того, окна дома выходят и на проезжую часть ул. Нефтяная г.Карабулак. Дом №24 светло-коричневого цвета. Рядом с домом №24 идет стройка другого многоэтажного дома. 

Участвующее в следственном действии лицо – Назаров А.Ф.О. показал, что площадка, находящаяся напротив дома №24 в основном предназначена для стоянки автомобилей, лиц проживающих в этом доме. Автомобили ставят в один ряд, тем самым оставляя проезд для других автомобилей и проход для пешеходов. Утром 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» находился напротив дома №24, на стоянке, там, где на момент осмотра находится автомобиль марки «ВАЗ-2107», зеленого цвета. С этого места автомобиль «Ауди А6» увезли 09 ноября 2016 года. К тому же месту, где в настоящее время находится автомобиль марки «ВАЗ-2107» подъехал автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, в который он сел и его увезли в неизвестное место. 

В ходе осмотра места происшествия установлено, что расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до дома №24 по ул.Нефтяная, г.Карабулак, составляется 13 метров. Расстояние от края игровой детской площадки и до места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, составляет 4 метра. Расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до проезжей асфальтированной части ул.Нефтяная г.Карабулак составляет 25,5 метров. 

Том №28 л.д. 1-10;


- протокол осмотра места происшествия от 19 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр места происшествия – территории двора ЦПЭ МВД по РИ, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, где согласно показаниям обвиняемого Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада Приора», в салоне которого сидел доставленный Назаров А.Ф.О. 

         В ходе осмотра установлено, что подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по РИ осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по РИ по ул.Оздоева со стороны 
ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по РИ, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по РИ имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по РИ с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по РИ имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по РИ имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по РИ. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по РИ составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по РИ, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

На территории при выходе из здания с левой стороны имеется участок асфальтированной территории размерами 7х9 метров, с северо-западной стороны от которого имеется забор из металлических листов серого цвета и сеткой рабицей серого цвета, сетка закреплена на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. С юго-западной и юго-восточной сторон имеется стена здания ЦПЭ МВД по РИ, в стене на уровне второго этажа имеются 5 зарешеченных окон, на уровне второго этажа 4 зарешеченных окна. Стены здания покрыты сайдингом серого цвета, с обрамлением вокруг окон белого цвета. На стене с юго-восточной стороны, на уровне первого этажа, имеется закрепленный пожарный ящик, окрашенный в вещество красного цвета. 

При выходе из здания ЦПЭ МВД по РИ в дальнем левом углу территории ЦПЭ МВД по РИ имеется три вагончика серого цвета, каждый размерами 3х6 метров. Напротив выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ имеются четыре высоких дерева. В правом дальнем углу территории ЦПЭ МВД по РИ находится отдельно стоящее одноэтажное здание, которое с лицевой стороны имеет трое металлических ворот, окрашенных веществом красного цвета. Данное здание имеет односкатную крышу из асбестового шифера, стены состоят из кирпича красного цвета. Напротив указанного отдельно стоящего здания в другом конце территории ЦПЭ МВД по РИ, со стороны ул.Оздоева, имеется вышеуказанные двухстворчатые металлические транспортные ворота. Расстояние от указанного отдельно стоящего здания до металлических транспортных ворот составляет 30 метров, расстояние от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ до указанного отдельно стоящего здания составляется 28 метров.

Том№28 л.д.157-165;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года,  согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия. 

Из содержания результатов оперативно-розыскной деятельности следует, что следующие лица пользуются указанными абонентскими номерами: 79626423073 –  Долгиев Ахмед;79626427757 – Тамасханов Бекхан;79626483436 и 79280933373 – Хамхоев Алан;79626390211 – Хамхоев Тимур; 79290019999 – Аспиев Иса; 79640550463 – Осмиев Хасан.

Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) созванивался с Долгиевым Ахмедом (абонентский номер – 7 962 642 30 73) 3 раза, с Хамхоевым Аланом (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) 6 раз, с Тамасхановым Бекханом (абонентский номер – 7 962 642 77 57) 40 раз. Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) созванивался с Аспиевым Исой (абонентский номер – 7 929 001 9999) 332 раза. 

Согласно схеме связи и перемещений 09.11.2016 с 07:00 до 17:00, Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) в 07 часов 15 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в с.п. Нестеровское, в 07 часов 54 минут – в г.Карабулак, в 08 часов 56 минут – в г.Назрань, в 13 часов 03 минут – между г.Карабулак и Плиево, в 16 часов 48 минут в г.Назрань; Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) в 08 часов 40 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в п. Карца РСО-Алания, в 08 часов 39 минут – в с.п. Плиево, с 09 часов 11 минут по 11 часов 38 минут - на территории г.Назрань в ЦПЭ, с 11 часов 44 минуты по 12 часов 01 минута – в г.Назрань, с 12 часов 25 минут по 14 часов 45 минут – в г.Назрань, с 15 часов 12 минут по 16 часов 34 минут – в г. Магас, в 16 часов 47 минут – в г.Назрань; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 918 815 0006) осуществлял в 07 часов 47 минут абонентские соединения, находясь в г.Карабулак, в 08 часов 32 минуты – в г.Карабулак, в 08 часов 35 минут в г.Карабулак, с 09 часов 50 минут по 14 часов 58 минут абонентский номер 7 918 815 0006 находился в г.Назрань на территории ЦПЭ; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 928 919 90 99) в 08 часов 26 минут осуществлял абонентские соединения в г.Карабулак, при в 08 часов 31 минута абонентский номер 7 928 919 90 99 был выключен, в 15 часов 57 минут – в г.Карабулак, в 16 часов 58 минут в г.Карабулак.

Абонентский номер 79626423073, которым пользуется Долгиев Ахмед, имеет следующую линию событий за 09 ноября 2016 года: 

- 7:07 находясь в Назрани абонент совершает звонок продолжительностью 70 секунд на телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан). На рисунке с местоположением изображен сектор соответствующей базовой станции без указания дальности до соответствующего телефона.  Реально ширина сектора базовой станции может быть в пределах от 60-ти до 120 градусов (как показывает опыт, расстояние между базовой станцией и телефоном в центре большого населенного пункта редко превышает один километр); 

- 7:08 совершает звонок продолжительностью 21 секунду, а затем сразу продолжительностью 28 секунд на один из номеров Хамхоева Алана;

- 7:10 звонок  продолжительностью 14 секунд на  телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан);

- 7:15 принимает звонок продолжительностью 22 секунды от Хамхоева Алана;

- 7:54  находясь на северо-западной окраине Карабулака принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:19  находится на восточной окраине Карабулака в районе проживания потерпевшего. Местоположение указано по операции выключения телефона Detach (8:19:45 – выключение 8:19:49 – включение); 

- 8:36  принимает звонок продолжительностью 11 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:39 находясь на восточной окраине с.Плиево (железнодорожный переезд) принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:41 принимает звонок продолжительностью  33 секунды от Тамасханова Бекхана;

- 8:48 и 8:52  обменивается звонками с Тамасхановым Бекханом;

- 8:53 принимает звонок от Тамасханова Бекхана находясь в Назрани (район ЦП), местоположение не меняется до 15:00;

- 9:13 и 9:32 входящие звонки от Хамхоева Алана;

- 9:39 входящий звонок от Тамасханова Бекхана;

- 12:17 звонит Осмиеву Хасану (13 секунд); 

- 15:00 находится в районе базовой станции на ул. Коммунальная д.3 (звонок от номера 79259165309 – в схему не включен как и другие звонки от абонентов не входящих в исследуемую группу телефонов);

- 15:14 находится на северо-западной окраине Карабулака (операция Normal LocUpd);

- 15:27 находится в районе Сунжеского хребта, между Карабулаком и Плиево;

- 15:41 возвращается в центр Назрани. 

Согласно сведениям о перемещении абонентов: 

- Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11), перемещался по следующим базовым станциям: 

«07.11.2016 15:28:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3;

07.11.2016 15:52:14 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:11:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 16:17:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:22:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:08:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:22:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 17:25:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 18:17:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:18:38 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:24:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24425 - Республика Ингушетия, Назрань, ул. Муталиева

07.11.2016 19:30:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:24:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:36:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:48:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:11 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:06:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 21:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:27:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:54:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24017 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1.

09.11.2016 9:11:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 9:12:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 9:31:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 9:36:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:05:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:38:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 10:48:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:38:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:44:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11752 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 12:39:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:43:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:49:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:00:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 14:45:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:01:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24782 - [6] Республика Ингушетия, [1403] Назрань, Центрольный МО

09.11.2016 15:18:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:07:25 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:34:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:40:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:19 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:39 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 17:29:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:39:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:41:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:50:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:13:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:17:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:18:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:29:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:41:50 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:45:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:47:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44»;


- Хамхоев Алан Зяудинович (абонентский номер – 7 928 093 33 73) перемещался по следующим базовым станциям:

«07.11.2016 17:18:35 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:35:31 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

07.11.2016 18:49:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:57:16 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:19 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:39 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 19:10:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:29 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:46 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:30:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:00 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:02 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:36:01 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38655 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Комарова, 2, башня ЗАО "ИТТ"

07.11.2016 19:52:56 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:15:04 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:19:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:26:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:27:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:18 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:25 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:27 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:33:50 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:36:10 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:42:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:49:46 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:51:19 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:52:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:11:21 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 21:12:26 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:21:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38852 - Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Троицкая, северо-восточная окраина села, ж.б. опора ОАО "Мегафон"

07.11.2016 21:55:48 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

07.11.2016 22:55:16 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8581 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 7:08:38 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=785 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, ул. Мира, 20 м. от забора строящейся школы на выезде из с. Нестеровская в сторону с. Берди-Юрт

09.11.2016 7:09:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8584 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 8:39:53 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

09.11.2016 8:43:22 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=61 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:44:30 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:45:02 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:58:14 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39345 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО "Универсальный крытый рынок"

09.11.2016 9:02:42 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=27125 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ЦМО, промзона , территория ООО "Веласко ЛТД"

09.11.2016 9:33:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=671 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Горчханова, 38, Ж/Б опора ПАО "МегаФон"

09.11.2016 9:56:11 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:13 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:42:48 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

09.11.2016 11:58:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 12:12:34 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:38 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:41 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:33:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 13:03:14 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38625 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Осканова, 79, ФГУП УЭС РИ

09.11.2016 17:02:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 18:52:44 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:52:57 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:55:17 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=404 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО "ВемпелКом"

09.11.2016 18:56:47 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=192 - Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Плиево, ул. Осканова, ж.б. опора ОАО "МегаФон"

09.11.2016 18:58:54 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38905 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, трасса Ростов-Баку, возле АЗС "СНБ" №15, в 1 километре от Гази-Юрта

09.11.2016 20:11:08 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

09.11.2016 21:33:42 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4». 


- Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) перемещался по следующим базовым станциям:


«07.11.2016 17:27:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:30:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:31:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:36:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:37:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:42:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:09 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:42:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:43:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:47:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:35 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:49:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:57:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 19:19:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 19:37:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 19:43:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 20:46:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11297 - Россия, Ингушетия Респ., Карабулак г., Осканова ул., д. 167

07.11.2016 21:45:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 21:46:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 23:57:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

09.11.2016 0:49:49 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24366 - Республика Ингушетия, Кантышево, ул Джабагиева, СТО

09.11.2016 6:57:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=6181 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г.

09.11.2016 7:07:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:08:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:09:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:10:17 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:15:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:54:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24237 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 8:35:20 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:36:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:39:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11181 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:41:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11183 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:48:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11446 - г. Назрань, МО Альтиевский, ул. Студенческая,4

09.11.2016 8:52:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24752 - Республика Ингушетия, Назрань, Кантышевский прекресток

09.11.2016 8:53:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24011 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Чеченская,1

09.11.2016 9:00:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:07:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:13:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:18:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 9:39:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 11:02:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:15:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:15:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:16:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:27:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:13:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:00:05 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24375 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Коммунальная,3

09.11.2016 15:20:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24233 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 15:41:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:46:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:57:53 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 16:30:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 16:48:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 17:24:28 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:26:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:04:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:33:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:19:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:31:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24431 - Назрановский район,с.Кантышево

09.11.2016 19:33:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 20:49:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11025 - г.Назрань,ул.Муталиева,1». 


Таким образом, Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) с 07.11.2016 19:37:16 по 07.11.2016 20:46:32 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) с 07.11.2016 19:36:01 по 07.11.2016 21:12:26 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 07.11.2016 15:52:14 по 07.11.2016 17:08:00, с 07.11.2016 18:24:41 по 07.11.2016 21:06:31 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань, 09.11.2016 9:11:03 по 09.11.2016 15:01:59 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань.  


Также согласно результатам оперативно-розыскной деятельности:


1) Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 01.11.2016 по 20.11.2016 производил следующие абонентские соединения: 


- 09.11.2016 в 9:36:51 с абонентским номером 79282759999 (Цороев Мустафа Махмудович), время разговора 32 секунды, при этом Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 3, а Цороев М.М. 
(абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


2) Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) производил следующие абонентские соединения:


- 07.11.2016 в 19.10.25 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.10.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.52.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 52 секунды, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 20.42.12 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 118 секунд, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 21.04.23 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;


- 07.11.2016 в 21.04.44 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 07.11.2016 в 21.11.21 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 10 секунд;

- 07.11.2016 в 21.12.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 16.47.40 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 17.22.18 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 08.11.2016 в 17.26.00 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 99 секунд;

- 08.11.2016 в 17.57.04 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 86 секунд;

Всего Хамхоев А.З. и Цороев М.М. созванивались между собой 12 раз 07.11.2016 и 08.11.2016. 

3) К Назарову А.Ф.О. (абонентский номер -  7 918 815 0006) с 07 часов 47 минут 26 секунд 09 ноября 2016 года по 10 часов 34 минуты 02 секунды 09 ноября 2016 года поступали смс-сообщения, при этом абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) в 07 часов 47 минут 26 секунд находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Осканова, дом №167, с 09 часов 50 минут 01 секунд по 10 часов 34 минут 02 секунды абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) находился районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т им. Базоркина, дом №116, торговый дом «21 ВЕК». 

4) Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) производил следующие абонентские соединения:

- 11.11.2016 в 13.23.34 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 57 секунд;

- 11.11.2016 в 13.28.41 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 9 секунд.

Том №24 л.д. 83-93;


- протокол осмотра предметов от 06 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 24.07.2017 №238/198415/198428/198439/198451 и ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 20 апреля 2017 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9280914166 01-19.2016»
с информацией о соединениях абонента 89280914166, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется свидетель Падиев Б.А. 


В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 89280914166 созванивался с 01 по 09 ноября 2016 года с абонентом 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О. Из указанных, 4 соединений произведено 09 ноября 2016 года абонентом 89280914166 на номер 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О.: первый раз в 09 часов 05 минут 43 секунды, второй раз в 09 часов 31 минут 19 секунд, третий раз в 11 часов 50 минут 18 секунд, четвертый раз в 14 часов 21 минута 51 секунд, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он звонил Назарову А.Ф.О., чтобы поинтересоваться о его местонахождении. При этом установлено, что с 09 часов 05 минут 43 секунд по 11 часов 36 минут 02 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что утром 09 ноября 2016 года он видел, как со двора дома в г.Карабулак увозили Назарова А.Ф.О. Также с 19 часов 02 минут 32 секунд по 19 часов 50 минут 36 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он выезжал вместе с Назаровым А.Ф.О. в г.Назрань в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282880606 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89282880606, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Добриев А.Х-Б. Из содержания указанной информации следует, что абонент 89282880606 производил 09 ноября 2016 года соединения, находясь в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9994927012 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012 не созванивался с абонентом 89282759999, которым пользуется обвиняемый Цороев М.М., с абонентами  79626483436 и 79280933373, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев А.З.

Абонент 89994927012 07 ноября 2016 года в 16 часов 54 минуты 01 секунды произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Абонент 89994927012 09 ноября 2016 года произвел всего 8 соединений, из который 3 произведены с 12 часов 25 минут 43 секунды по 13 часов 57 минуты 55 секунды 09 ноября 2016 года, находясь в районе базовых станций, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век» и Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная. Остальные 5 соединений произведено с 19 часов 33 минуты 25 секунды по 19 часов 54 минуты 47 секунды, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина, 47 и Республика Северная Осетия - Алания, п. Карца, ул. Дружбы, 66, Дом культуры.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282759999 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М.  

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9282759999 производил соединения находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак 01 ноября 2016 года: в 09 часов 12 минут 20 секунд, 09 часов 30 минут 14 секунд, 09 часов 35 минут 32 секунды, в 10 часов 12 минут 12 секунд; 02 ноября 2016 года в 08 часов 51 минута 03 секунды, в 09 часов 47 минут 11 секунд; 07 ноября 2016 года в 22 часов 40 минут 54 секунды.

Абонент 9282759999 07 ноября 2016 года в 19 
часов 04 минуты 54 секунды и в 19 часов 16 минут 25 секунды произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: 
Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

 Далее 07 ноября 2016 года абонент 9282759999 в период времени с 19 часов 30 минут 13 секунды по 21 часов 46 минут 48 секунды произвел 13 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

 09 ноября 2016 года абонент 9282759999 всего произвел 80 соединений, 
из которых: 

- 38 посредством информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», в связи с чем информация об абонентах, с которыми производились соединения, отсутствует; 

- 11 в период времени с 08 часов 32 минуты 26 секунды по 11 часов 29 минуты 49 секунды находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Осканова, 33, ОАО «Ингушбыт», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Тангиева, 1, ООО «Империал», АЗС №18, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО «Универсальный крытый рынок»;


- 2 в 12 часов 04 минуты 57 секунды и в 12 часов 35 минут 18 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, проспект им. Зязикова, 14, здание Правительства Республики 
Ингушетия: 


- 3 с 13 часов 35 минут 18 секунд по 14 часов 47 минут, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная.


Таким образом, установлено, что в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г Назрань 09 ноября 2016 года в период времени с 09 по 13 часов абонент 9282759999 (Цороев М.М.) производил соединения, находясь в г.Назрань. 

Также согласно осматриваемой информации абонент 9282759999 за период c 01.11.2016 по 19.11.2016 производил соединения с: 

- абонентом 9626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 4 раза: 01 ноября 2016 года в 14 часов 42 минуты 03 секунды, длительность соединения – 28 секунд, 06 ноября 2016 года в 16 часов 17 минут 37 секунды, длительность соединения – 52 секунды, 06 ноября 2016 года в 17 часов 33 минуты 48 минуты, длительность соединения – 75 секунды, 08 ноября 2016 года в 16 часов 40 минут 14 секунды, длительность соединения – 61 секунды;  

- абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.)  09 ноября 2016 года 2 раза: абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626390211 в 09 часов 36 минуты 45 секунды, длительность соединения – 31 секунды; абонент 9626390211 позвонил абоненту 9282759999 в 22 часа 44 минуты 57 секунды, длительность соединения – 28 секунды. При указанных соединениях, абонент 9282759999 находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 

- абонентом 9626428000 (свидетель Долгиев А.Б.) 3 раза 17 ноября 2016 года: в 09 часов 35 минуты 32 секунды, длительность соединения – 121 секунды; в 09 часов 48 минуты 12 секунды, длительность соединения – 30 секунд, в 09 часов 51 минут 20 секунд, длительность соединения 5 секунд; 

- абонент 9626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) 6 раз: 11 ноября 2016 года в 13 часов 23 минуты 27 секунд, длительность соединения – 56 секунд, 11 ноября 2016 года в 13 часов 28 минут 35 секунд, длительность соединения – 8 секунд, 12 ноября 2016 года в 16 часов 24 минуты 38 секунд, длительность соединения – 0 секунд, 12 ноября 2016 года в 17 часов 23 минуты 29 секунд, длительность соединения – 21 секунд, 17 ноября 2016 года в 17 часов 50 минут 21 секунды, длительность соединения – 36 секунд, 18 ноября 2016 года в 12 часов 20 минут 19 секунд, длительность соединения – 48 секунд.

Таким образом, показания свидетеля Долгиева А.Б. о том, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. сообщал Цороеву М.М. об автомобиле марки «Ауди А6», принадлежащем потерпевшему Назарову А.Ф.О., соответствует указанной информации;

- абонентом 9280933373 (обвиняемый Хамхоев А.З.) 3 раза 07 ноября 2016 года: в 19 часов 52 минуты 56 секунды, длительность соединения – 53 секунды; в 20 часов 42 минуты 12 секунд, длительность соединения – 119 секунд;  в 21 часов 12 минут 26 секунд, длительность соединения – 30 секунд; 3 раза 08 ноября 2016 года: в 16 часов 47 минут 39 секунд, длительность соединения – 30 секунд; в 17 часов 26 минут 00 секунд, длительность соединения – 99 секунд; в 17 часов 57 минут 04 секунд, длительность соединения – 87 секунд.

Таким образом, указанная информация подтверждает показания обвиняемого Хамхоева А.З. о том, что он созванивался с Цороевым М.М., которому сообщал, что Назаров А.Ф.О. не выходит из дома. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280990073 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280990073, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Б.А., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280990073 производил соединения в период времени с 02 ноября 2016 года 12 часов 19 
минут 18 секунд по 19 ноября 2016 года 21 часов 12 минут 33 секунды с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 16 раз. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280995436 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280995436, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Р.Р., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280995436 производил соединения с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 2 раза, а именно 17 ноября 2016 года в 17 часов 26 минут 57 секунд абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) произвел соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 52 секунды; 17 ноября 2016 года в 17 часов 42 минуты 14 секунды от абонента 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) на номер 9280995436 поступило смс-сообщение, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика 
Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС.   

Также из данной информации следует, что абонент 8 962 637 38 88 (свидетель Хамхоев Р.М.) произвел 17 ноября 2016 года в 22 часа 41 минута 51 секунд соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 27 секунд, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу:  Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Муталиева, 111, автосервис «Оригинал». 

Указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Накостоева Р.Р. о том, что ему звонил Хамхоев Т.Ю., просил его прибыть на АЗС, находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным  на ФАД «Кавказ» при въезде в 
г. Магас и при встрече в указанном месте Хамхоев Т.Ю. попросил его поместить на территории двора автомобиль «Ауди А6». В тот же день поздно ночью к нему приехал Хамхоев Р.М. и поместил на территорию его двора автомобиль «Ауди А6», который впоследствии был изъят в ходе производства обыска.  

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9289187787 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9289187787, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Аушев М.А., у которого был изъят телефон «Айфон 5с», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

 Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287977757, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Тамасханов Б.М., созванивался с абонентом 9289187787: 

- 13 ноября 2016 года в 09 часов 54 минуты 13 секунд абонент 9289187787 произвел соединение с абонентом 9287977757, длительность соединения 13 
секунд; 

- 14 ноября 2016 года в 13 часов 21 минуты 03 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 21 секунды;

 - 14 ноября 2016 года в 20 часов 23 минуты 11 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 20 часов 25 минут 56 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 35 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 16 минут 44 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 44 минуты 02 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 18 секунд.

Таким образом, указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Аушева М.А. о том, что свидетель Тамасханов Б.М. в ноябре 2016 года позвонил ему и поинтересовался его местонахождением, после чего они встретились и ему Тамасханов Б.М. передал телефон «Айфон 5с» по просьбе Хамхоева Т.Ю.  

 Кроме того, из осмотренной информации следует, что абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) в период времени с 01 по 18 ноября 2016 года произвел 21 соединений с абонентом  9289187787.   

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287987022 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М., который являясь сотрудником ЦПЭ МВД по РИ, доставил на территорию ЦПЭ МВД по РИ 09 ноября 2016 года Назарова А.Ф.О.

Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287987022 09 ноября 2016 года с 08 часов 17 минут 24 секунд по 08 часов 18 минут 02 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139. Далее с 10 часов 53 минут по 13 часов 17 минут 51 секунд абонент 9287987022 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Следующим объектом осмотра является информация о соединениях 
между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017, которая содержится на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK». Данный компакт-диск для просмотра содержимого вставляется в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531». Далее на мониторе ноутбука открывается, имеются файлы типа «Лист Microsoft Office Excel 97-2003 (.xls)» с информацией о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года, за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года.

В ходе настоящего следственного действия будет осмотрена информация о соединениях между вышеуказанными абонентами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, которая относится к совершению противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9640550463_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9640550463, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М.  

В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 9640550463 07 ноября 2016 года в период времени с 18 часов 49 минут 31 секунд по 19 часов 04 минуты 08 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Московская ул., дом 3. Далее в тот же день, то есть 07 ноября 2016 года, абонент 9640550463 с 19 часов 49 минут 20 секунд по 21 часов 21 минут 23 секунды производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак. 

09 ноября 2016 года с 08 часов 18 минут 07 секунд по 08 часов 18 минут 10 секунд абонент 9640550463 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, г. Карабулак Осканова ул. д. 135. Далее в тот же день абонент 9640550463 с 10 часов 43 минут 07 секунд по 13 часов 11 минут 12 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3. 

Сведения об указанных соединениях сходятся с показаниями свидетеля 
Осмиева Х.М. о том, что 09 ноября 2016 года он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехал в г.Карабулак, откуда доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9626469484_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю.   

В ходе осмотра данной информации установлено, что между абонентом 9626469484 и абонентом 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М., производились следующие соединения: 

- 01.11.2016 в 14:42:06 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 28 секунд; 

- 06.11.2016 в 16:17:42 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 54 секунды; 

- 06.11.2016 в 17:33:53 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 76 секунд; 

- 08.11.2016 в 16:40:19 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 62 секунды. 

Также из указанной информации следует, что абонент 9626469484 07 ноября 2016 года в период времени с 14 часов 47 минут 07 секунд по 21 часов 50 минут 37 секунд производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

С 08 часов 13 часов 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 не производил каких-либо соединений. 

В 14 часов 38 минут 33 секунды 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул. дом №3. 

Том №29 л.д. 34-44; 


- протокол осмотра документов от 13 августа 2017 года, согласно которому осмотрены схемы связей и перемещений абонентов за 09 ноября 2016 года, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

Из содержания информации отраженной на «схеме связей 09.11.2016»  следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) 09 ноября 2016 
года и в другие даты производил соединения с абонентскими номерами 79626469484 и 79626390211, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., абонент 79626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) производил телефонные соединения с абонентским номером 79640550463, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., абонент 89289187787 (свидетель Аушев М.А., у которого изъят телефон Назарова А.Ф.О.) созванивался с Хамхоевым Т.Ю. 09 ноября 2016 года.      


09 ноября 2016 года: в 07 часов 42 минуты 30 секунд абонент 79287987022, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., произвел телефонное соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Комунальная,3; далее в 08 часов 17 минут 30 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139; далее в 10 часов 53 минуты 46 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр. Базоркина, 116, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Абонент 79282759999 (Цороев М.М.) с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд осуществлял телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, то есть в городе, в котором расположено здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда был доставлен Назаров А.Ф.О. 

В частности, абонент 79282759999 произвел соединения: в 08 часов 32 минуты 26 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Осканова, 33; в 09 часов 36 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 11 часов 13 минут 46 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Фабричная, 1; в 14 часов 47 минут 47 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная;

Далее с 15 часов 28 минут 09 секунд по 20 часов 48 минут 15 секунд абонент 79282759999 произвел соединения в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

Таким образом, в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О., то есть с 09 по 13 часов 09 ноября 2016 года, абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республики Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, указанной информацией о соединениях опровергаются показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича (начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия) от 19 мая 2017 года о том, что (дословно): «Цороев М.М. в течение указанного дня находился на рабочем месте в здании УФСБ», так как здание УФСБ России по Республике Ингушетия, расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. Горчханова, дом №9, а из осмотренных сведений следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республик Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд 09 ноября 2016 года. Также указанными сведения  подтверждаются показания свидетелей Долгиева А.Б., Тамасханова Б.М., Осмиева Х.М., а также показания подозреваемого Хамхоева Т.Ю. от 06 декабря 2016 года, показания подозреваемого Цороева М.М. от 07 декабря 2016 года о том, что Цороев М.М. 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Приора», общался с доставленным Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем пассажирском сиденье данного автомобиля.

 
Абонент 79994927012 (Хамхоев Т.Ю.) 09 ноября 2016 года произвел соединения в 12 часов 25 минут 43 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 13 часов 57 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, 116.

Том№29 л.д.29-32;

- протокол осмотра предметов от 17 сентября 2017 года, согласно которому осмотрена информация о телефонных соединениях, предоставленной ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/23546-К от 04.09.2017, ПАО «Мегафон» письмом от 28.08.2017 №279/200612, ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017.


 Осмотром установлено, что в телефонных аппаратах с IMEI 359252065323711 и 35925206532371 (телефон Цороева М.М.) с 01.11.2016  0:17:39 по 03.11.2016 18:35:58 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича.

В телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 (телефон Цороева М.М.) с 03.11.2016 18:40:31 по 10.11.2016 12:45:55 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы 
Махмудовича. Далее, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 10.11.2016 16:21:40 по 10.11.2016 19:21:51 использовался абонентский номер 9280938989. Затем, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 11.11.2016 09:30:11 по 17.12.2016 10:39:32 использовался абонентский номер 9994930092;

В телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 (телефон Цороева М.М.) с 02.11.2016  20:18:53 по 05.11.2016 14:41:24 использовался абонентский номер 9287951110. Далее в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 05.11.2016 по 10.11.2016 14:15:05 никакой абонентский номер не использовался. Затем в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 10.11.2016 14:15:05 по 07.12.2016 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича. 

Том №30 л.д.154-157; 

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия, а именно видеозаписей с камер видеонаблюдения, находящихся в непосредственной близости от места происшествия: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24 и 10. 

При воспроизведении видео-файла «2_07_R_09112016080000», на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога, дверь, через которую осуществляется вход в помещение. В 08 часов 01 минута 24 секунды на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.  

При воспроизведении видео файла  «2_11_R_09112016080000» на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога. В 08 часов 01 минута 30 секунд на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.

Из содержания данных видеозаписей следует, что автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О. покинул территорию двора многоквартирного дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24, в 07 часов 59 минут 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.125-127;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по РИ заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211;

- протокол осмотра предметов от 27 апреля 2017 года, согласно которому осмотрено оружие – пистолет Ярыгина из металла черного цвета со следами потертости, с обозначениями на затворе и затворной раме «09Я0372», с магазином на 18 патронов, которым по состоянию на 09 ноября 2016 года был закреплен за оперуполномоченным УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. 

Том №28 л.д. 139-141;


- протокол осмотра предметов от 20 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр мобильного телефона «IPhone 5s» («Айфон 5с») и мобильный телефон «VERTU», принадлежащих свидетелю Долгиеву А.Б. 


Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №26 л.д. 190 – 198; 


- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому осмотрены 5 компакт-дисков DVD-R  с регистрационными номерами 8/880/DVD от 10.04.2017, 8/881/DVD от 10.04.2017, 8/882/DVD от 10.04.2017, 8/883/DVD от 10.04.2017, 8/884/DVD от 10.04.2017, на которых содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в отношении мобильных телефонов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева А.З., Осмиева Х.М., Долгиева А.Б., Добриева А.Х-Б.


В ходе осмотра все указанные компакт-диски поочередно вставлены в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531», после чего произведен осмотр фото, аудио видео материалов, находящихся на компакт-дисках. При этом, на компакт-дисках не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №27 л.д. 139-140; 


- протокол осмотра документов от 22 февраля 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №35 перевязочного кабинета от 29.10.2016 Ингушской республиканской клинической больницы. Согласно записям, имеющимся в указанном журнале, он начат 29 октября 2016 года, окончен 10 ноября 2016 года. В журнале от 09 ноября 2016 года имеется запись, согласно которой в ОССМП ИРКБ 09 ноября 2016 года в 19 часов 04 минуты поступил Назаров А.Ф., проживающий в г.Карабулак, у которого выявлена травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника и другие записи о приеме Назарова.  


Таким образом, показания потерпевшего Назарова А.Ф.О. о его обращении в ИРКБ г.Назрань 09 ноября 2016 года после применения в отношении насилия, подтверждаются записями, отраженными в осмотренном журнале.

Том №27 л.д. 201-205; 


- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр куртки потерпевшего Назарова А.Ф.О., в которую он был одет 09 ноября 2016 года, с кармана которой был 09 ноября 2016 года открыто был похищен мобильный телефон «iPhone 5s».


Осмотренная куртка из плотной синтетической ткани, размерами 67х43 см. На внутренней левой стороне куртки имеется карман размерами 14х17 см., с правой стороны внутри имеется аналогичный карман. 

Том №29 л.д. 146-151; 

- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр телефона «Нокиа» модели RM – 1011, которым пользовался 09 ноября 2016 года потерпевший Назаров А.Ф.О.

Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №29 л.д.152-157;

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска CD-R с регистрационным номером – 3/5008/CD-R от 13.06.2017, на котором содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в 
отношении мобильного телефона «Айфон 5с» потерпевшего Назарова А.Ф.О.

При этом, на компакт-диске не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №29 л.д. 188-189; 

- копия заграничного паспорта серии AZE №Р4213996, выданного 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения. 

Том№29 л.д. 167. 
- заключение эксперта №62 от 22 мая 2017 года, согласно которому Назарову А.Ф.О. при его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года был установлен диагноз травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д.107-112;


- заключение эксперта №106/2017/031 от 18 марта 2017 года, согласно которому в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Назаров А.Ф.О. располагает информацией, не согласующейся с его показаниями, данными в ходе допроса от 02 декабря 2016 года о том, что 09 ноября 2016 года в салоне автомобиля марки «Лада Приора» в отношении него было применено физическое насилие, а также было заявлено требование передать 1 000 000 рублей.  

Том №46 л.д. 95-118;


- заключение эксперта №46/017 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость на вторичном рынке стоимость автомобиля марки «Ауди А6», 2007 года выпуска, c вин - кодом WAUZZZ4F37N115735 по состоянию на 09 ноября 2017 года составляет: 676 666 рублей 66 копеек. 

Том№48 л.д. 15-29;


- заключение эксперта №48/016 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость мобильного телефона Айфон 5s с имей - кодом 35 9270068437660 по состоянию на 09 ноября 2016 года составляет 8 264 рублей 60 копеек. 

Том№48 л.д.43-50;


- копия заключения служебной проверки №16 от 01 февраля 2017 года, утвержденного врио Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 03 февраля 2017 года, согласно которой сведения о совершении Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и Хамхоевым Аланом Зяудиновичем противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. считаются подтвердившимися. 

Том№27 л.д.169-174; 

- сведения из Ингушской республиканской клинической больницы от 10.02.2017, согласно которым Назаров А.Ф.О. поступил в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года с диагнозом травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д. 113; 

- ответ на запрос от 26.05.2017 №2/406 из  МВД по Республике Ингушетия о том, что МВД по Республике Ингушетия сведения о причастности гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О. к противоправным действиям отсутствуют, материалы в отношении него МВД по Республике Ингушетия не заводились.  

Том №29 л.д. 193;


 - ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 22.12.2016 №157/6/996 дсп, согласно которому старший лейтенант Цороев Мустафа Махмудович проходил военную службу в органах безопасности с 2004 года, в должности оперативного сотрудника УФСБ России по Республике Ингушетия состоит с 10 июля 2012 года по 07 декабря 2016 года. 


На основании приказа ФСБ России от 07.12.2016 №927 – ЛС уволен в запас Вооруженных Сил Российской Федерации по п. 6 ст. 51 Федерального закона «О воинской обязанности и военной службе» (по собственному желанию). 


В соответствии с должностными обязанностями Цороев М.М. осуществлял оперативно – разыскные мероприятия по линии борьбы с терроризмом и незаконным оборотом оружия. 

Том №26 л.д. 115;

- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 30.04.2017 №157/6/442, согласно которому в процессе проведения оперативно-розыскных мероприятий «наведение справок», «исследование предметов и документов» установлено, что УФСБ России по Республике Ингушетия не располагает данными о возможной причастности Назарова А.Ф.О. к противоправной деятельности. 

Том №28 л.д.138.


- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 05.10.2017 №157/6/1038, согласно которому дело оперативного учета по факту незаконного оборота оружия Назаровым А.Ф.О. в УФСБ России по РИ не заводились. Документы, подтверждающие проведение Цороевым М.М. оперативно-розыскного мероприятия – «наведение справок» отсутствуют. Уголовное дело в отношении Назарова А.Ф.О. УФСБ России по РИ не возбуждалось.  

Том №31 л.д.24;


- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122; 


- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного ч.1 ст.161 УК РФ являются:
- показания подозреваемого Хамхоева Тимура Юсуповича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2004 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с октября 2013 года. В его должностные обязанности входит организация и руководство процессом осуществления оперативно-розыскной деятельности по выявлению, предупреждению и пресечению преступлений, отнесённых законом к компетенции органов внутренних дел.

В сентябре 2016 года, точную дату не помнит, к нему на работу приехал его знакомый сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. В ходе данной встречи Цороев Мустафа сообщил ему, что располагает оперативной информацией о возможной причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы, проживающего в Республике Ингушетия. Характер данной информации свидетельствовал о возможно имевших место ранее фактах сбыта огнестрельного оружия указанным лицом жителям Чеченской Республики и Республики Дагестан. Со слов Цороева Мустафы, в целях проверки данной информации, он осуществлял оперативно-розыскные мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., в том числе оперативно-розыскное мероприятие - «прослушивание телефонных переговоров». Мотивом обращения Цороева Мустафы к нему (Хамхоеву Т.Ю.), была необходимость оказания помощи со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заключавшейся в организации задержания данного гражданина в момент незаконной перевозки оружия и боеприпасов и последующей его доставки в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для производства опроса. Учитывая ранее сложившиеся взаимоотношения с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия, и имевшие место ранее совместные оперативные мероприятия, он (Хамхоев Т.Ю.) выразил свое согласие оказать необходимую помощь в задержании данного лица с поличным. Цороев Мустафа пояснил, что информацию о местонахождении данного лица, его передвижениях и иные значимые сведения он будет предоставлять в процессе взаимодействия. Он (Хамхоев Т.Ю.) поручил своим сотрудникам, а именно Долгиеву Ахмеду и Осмиеву Хасану оказывать необходимую помощь Цороеву Мустафе для осуществления запланированных оперативно-розыскных мероприятий.  

После этого, Цороев Мустафа вместе с Долгиевым Ахмедом и Осмиевым Хасаном осуществили «разведку адреса» Назарова А.Ф.О., то есть они, передвигаясь совместно на автомашине, осмотрели жилой квартал места жительства Назарова А.Ф.О. в г. Карабулак. Мероприятия по задержанию Назарова А.Ф.О. откладывались всякий раз по причине отсутствия своевременной информации о преступной деятельности объекта, то есть каждый раз, со слов Цороева Мустафы, они не успевали вовремя его задержать и всякий раз узнавали значимую информацию со значительным опозданием, что не позволяло должным образом задокументировать эти факты. 

7 ноября 2016 года, он (Хамхоев Т.Ю.) с Цороевым Мустафой обговорили вопросы, связанные с задержанием Назарова А.Ф.О. На следующий день, то есть 8 ноября 2016 года Цороев Мустафа сообщил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у Назарова А.Ф.О. в его личном автомобиле имеется приобретенный пистолет, который он собирается вывезти в Чеченскую Республику для сбыта. Однако проводить в этот день какие-либо мероприятия они не стали, так как Цороев Мустафа сообщил Долгиеву Ахмеду, что Назаров А.Ф.О. в этот день выходить из дома не собирается. 

В итоге подчиненные ему (Хамхоеву Т.Ю.) сотрудники, то есть Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Осмиев Х.М. и Тамасханов Б.М. «выстроились» под задержание Назарова А.Ф.О. только 9 ноября 2016 года. Цороев Мустафа осуществлял координацию их передвижений исходя из располагаемой им информации, которую он получал в процессе проводимых оперативно-технических мероприятий, то есть он говорил его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненным сотрудникам в каком месте находится Назаров А.Ф.О., как и на чём он передвигается. В тот день, то есть 09 ноября 2016 года, указанные сотрудники задержали Назарова А.Ф.О., в момент его посадки в свой автомобиль «Ауди А6» в г. Карабулак. 

Сразу после задержания Назаров А.Ф.О. был доставлен во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. К этому моменту в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета, принадлежащего Долгиеву Ахмеду Башировичу. В процессе беседы с Назаровым А.Ф.О. ему задавались вопросы о причастности к незаконному приобретению и сбыту оружия, посредниках и так далее. Беседу осуществлял непосредственно сам Цороев Мустафа, который показывал Назарову А.Ф.О. свидетельствующие о наличии у Назарова А.Ф.О. интимной связи с замужней женщиной. Ему (Хамхоеву Т.Ю.) это известно со слов самого Цороева Мустафы, который объяснял это необходимостью оказать психологическое воздействие на Назарова А.Ф.О. с целью получения от него необходимой информации о его посредниках при организации сбыта оружия и боеприпасов. Находившиеся у Назарова А.Ф.О. документы после задержания были переданы Цороеву Мустафе. Мобильный телефон модели «Айфон 5» Назарова А.Ф.О. находится у Цороева Мустафы.  

В итоге, в результате беседы Цороев Мустафа не смог получить какой-либо значимой информации, в связи с чем, он (Хамхоев Т.Ю.) поинтересовался у Цороева Мустафы, что дальше делать с этим азербайджанцем. Цороев Мустафа сказал, что автомобиль Назарова А.Ф.О. возвращать не надо, так как он якобы договорился с ним, что автомобиль будет возвращен только после того, как Назаров А.Ф.О. сообщит значимую информацию в отношении посредника при незаконных сбытах оружия. 

Беседа с Назаровым А.Ф.О. проводилась не в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а в автомобиле Долгиева Ахмеда, находившегося во дворе. Во время беседы Цороев Мустафа садился в данный автомобиль и разговаривал с Назаровым А.Ф.О.

Во время беседы Цороева Мустафы с Назаровым А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) находился в основном в своем рабочем кабинете, расположенном на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом несколько раз он (Хамхоев Т.Ю.) выходил во двор и наблюдал за их беседой издалека. 

После этого Назаров А.Ф.О. был отпущен, каких-либо иных оперативных               мероприятий с его участием они больше не проводили. При этом, кто из его                 подчиненных сотрудников вывез Назарова А.Ф.О. за пределы территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно.

О том, что в отношении Назарова А.Ф.О. применялось физическое насилие, и вымогали у него денежные средства, ему ничего не известно. Он сам не проводил беседу с Назаровым А.Ф.О., денежные средства у него не вымогал, угрозы                      физической расправы к нему не высказывал. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. О том, что данный автомобиль  отогнан к домовладению Аспиева Исы ему сказал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан. Возле домовладения Аспиева Исы данный автомобиль простоял несколько часов. Затем по его (Хамхоева Т.Ю.) указанию его загнали на территорию домовладения Аспиева Исы, где автомобиль простоял 3-4 дня. Кому он (Хамхоев Т.Ю.) давал такое указание, он не помнит. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и  создаёт определённые неудобства. В этой связи он (Хамхоев Т.Ю.) несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы он забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место, без разницы, лишь бы освободить двор домовладения Аспиева Исы. При этом Цороев Мустафа каждый раз говорил, что у него нет времени заниматься этим вопросом. 

С 11 ноября 2016 года он находится в отпуске. Во время нахождения в отпуске он (Хамхоев Т.Ю.) был вызван в ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, где встретил Цороева Мустафу. Последнего он попросил забрать вышеуказанный автомобиль и вернуть его законному владельцу. Однако Цороев Мустафа сообщил ему, что он в связи с загруженностью на работе не может заняться этим вопросом, пообещал ему вернуть его, как только освободиться. После этого он (Хамхоев Т.Ю.) неоднократно звонил Цороеву Мустафе, однако он не отвечал. По этой причине он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, проживающего рядом с Аспиевым Исой, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что он согласился. В этот же день один из его подчиненных сотрудников, по его (Хамхоева Т.Ю.) требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако может показать его место расположения.         

Как было оформлено взаимодействие между ним и Цороевым М.М. в части проведения совместных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он не знает. О том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с сотрудником УФСБ России по РИ Цороевым Мустафой будут проводить мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) устно докладывал лично своему руководству – заместителю начальника полиции по оперативной работе Боротову Алишеру Номозовичу.

Дальнейшее взаимодействие с Цороевым Мустафой по проведению оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О. было прекращено по инициативе Цороева М.М., к нему (Хамхоеву Т.Ю.) Цороев Мустафа больше не обращался о проведении каких-либо действий с Назаровым А.Ф.О.   

Том №25 л.д.23-31; 

- протокол проверки показаний на месте от 06 декабря 2016 года, согласно которому по предложению подозреваемого Хамхоева Т.Ю. проведена проверка его показаний. В ходе данного следственного действия Хамхоев Т.Ю. указал дорогу к зданию Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. 

Там, подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ и пояснил, что необходимо пройти на задний двор. Подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на участок, расположенный слева от заднего выхода из здания ЦПЭ в задний двор, где 9 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада-Приора» после доставления Назарова А.Ф.О. во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В этот день, к моменту доставления Назарова А.ФО. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета. Данный автомобиль принадлежит сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву Ахмеду Башировичу. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. марки «Ауди А6» сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и создаёт определённые неудобства. В этой связи он несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы тот забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место. При этом, Цороев Мустафа каждый раз говорил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у него нет времени заниматься этим вопросом, в связи с чем, он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что тот согласился. В этот же день один из его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненных сотрудников, кто именно не помнит, по его требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако сможет показать его место расположения.         

Далее, по указанной подозреваемым Хамхоевым Т.Ю. дороге, участники следственного действия направились в сторону Центр-Камаза г.Назрань, проехали вдоль ул. Железнодорожной, а затем повернули налево на проезжую часть 
ул. М. Котиева. Доехав до домовладения №21 по ул. М. Котиева, по указанию подозреваемого Хамхоева Т.Ю. остановились. Здесь Хамхоев Т.Ю. указал на дом №21 и пояснил о том, что в этом домовладении проживает его родственник Накостоев Р.Р., где последний хранит автомобиль марки Ауди А6. 

Затем, участники следственного действия, с письменного разрешения Накостоевой Любы Савбановны, через открытую металлическую калитку прошли во двор домовладения №21, где установлено, что слева от ворот расположен двухэтажный дом, справа от входа расположен навес, под которым обнаружен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков. Передняя часть автомобиля обращена в сторону дома. При наружном осмотре какие-либо повреждения не обнаружены. Со слов подозреваемого Хамхоева Т.Ю. именно этот автомобиль был изъят у Назарова А.ФО. 09 ноября 2016 года и передан на хранение Накостоеву Р.Р.

Том №25 л.д.32-44;

- протокол обыска от 07 декабря 2016 года, согласно которому в ходе проведения обыска в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21, во дворе указанного дома обнаружен и изъят автомобиль марки «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О., изъятый у него 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.47-51;

- протокол осмотра предметов от 14 декабря 2016 года, согласно которому на территории следственного управления Следственного комитета России по Республике Ингушетия произведен осмотр автомобиля марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. На момент осмотра на кузове данного автомобиля отсутствуют таблички государственных регистрационных знаков. Данный автомобиль имеет 4 колеса, стекла автомобиля целые, кузов целый, цвета кузова – темный, салон автомобиля без повреждений, внутри багажного отсека автомобиля обнаружены две таблички государственных регистрационных знаков – «о002ва/15», а также кобура черного цвета из под пистолета. Каких-либо документов на имя Назарова А.Ф.О. в автомобиле не обнаружено. 

Том №26 л.д. 72-79;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Хамхоев Т.Ю.) подтверждает полностью показания данные им 06 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 181-186; 

- протокол очной ставки от 16 марта 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемыми Хамхоевым Т.Ю. и Цороевым М.М., последний показал, что знаком с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и что от дачи дальнейших показаний отказывается. 


Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. показал, что еще до задержания он был знаком с Цороевым М.М., как с сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия, с которым они взаимодействовали несколько лет. При обсуждении о наличии оперативной информации в отношении Назарова А.Ф.О. о его причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов он (Хамхоев Т.Ю.) не говорил Цороеву М.М. о том, что давно знает Назарова А.Ф.О. и что у него имеется оперативная информация в отношении него, что в отношении него сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проводятся оперативно-розыскные мероприятия.  


На вопрос о том, кому принадлежала инициатива проведения оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) показал, что  поддерживает ранее данные показания, ответ на указанный вопрос, содержался в ранее данных им показаниях.


Далее от дачи показаний он (Хамхоев Т.Ю.) отказывается, так как Цороев М.М. не дает показаний на очной ставке.   

Том №28 л.д. 36-41;

- показания потерпевшего Назарова Амила Фазил Оглы о том, что он является гражданином Республики Азербайджан, занимает пост заместителя уполномоченного представителя совета Всероссийского Азербайджанского конгресса по Северо-Кавказскому Федеральному округу. В период с 2006 года по настоящее время проживает на территории Республики Ингушетия, там же занимается частными строительными работами. Некоторые друзья его называют по имени Амин. 

В квартире, расположенной по в адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, квартира №3, проживает один с апреля 2016 года, данную квартиру он арендует у Падиева Бекхана, проживающего с ним по соседству на втором этаже этого девятиэтажного дома. В настоящее время работает мастером участка на строящемся девятиэтажном жилом доме, расположенном рядом с местом его проживания.       

9 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он вышел из подъезда многоквартирного дома, в котором он проживает, во двор, где на стоянке находился принадлежащий ему автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками «О 002 ВА 15/RUS». В это время на территории автостоянки он заметил автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, государственные регистрационные знаки которого он не помнит.  Подойдя к своему автомобилю «Ауди А6», он сел в салон, завел двигатель и вышел из него обратно, чтобы покурить. В этот момент вышеуказанный автомобиль марки «Лада-Приора» подъехал к его автомобилю и заблокировал его спереди. После чего из этого автомобиля вышли трое мужчин в масках с прорезями для глаз и рта. Далее мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, подошел к нему и предъявил на обозрение служебное удостоверение. Он (Назаров А.Ф.О.) также предъявил им свои документы – паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение. Данные документы проверили и положили на переднюю часть салона автомобиля «Лада Приора». Затем один из них, а именно тот, который вышел через правую переднюю пассажирскую дверь автомобиля марки «Лада-Приора», подошел к нему, предъявил ему на обозрение служебное удостоверение, и предложил проехать с ними в отдел полиции. На это он (Назаров А.Ф.О.) дал добровольное согласие и сел на заднее сиденье их автомобиля марки «Лада-Приора». Одновременно с этим, один из них сел за руль его автомобиля. 

Далее они выехали на автомобильную дорогу сообщением «г.п. Сунжа – 
г. Назрань» и направились в сторону г. Назрань. Когда они доехали до места, называемого в народе «пятачок», мужчина, находившийся рядом с ним на заднем сиденье, потребовал опустить голову вниз, что он (Назаров А.Ф.О.) и сделал. Он же снял со своей головы маску и надел ее на его (Назарова А.Ф.О.) голову, так что прорези для глаз и рта располагались на затылке головы. Примерно через 30 минут езды автомобиль остановился. 

После остановки автомобиля все вышли из салона. Затем в салон сели двое мужчин, один сел на переднее правое пассажирское сиденье, а второй справа от  него (Назарова А.Ф.О.). Тот, кто сидел справа от него, потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) опустил голову, после чего с его головы была снята маска и был надет черный полиэтиленовый пакет. Тот же мужчина, который сидел справа от него, обвязал в районе лба данный пакет на голове скотчем, сделав два или три оборота вокруг. По его мнению, пакет на его голову был надет, чтобы он не видел людей, которые будут общаться с ним, угрожать и применять в отношении него насилие, а также чтобы он не знал, где находится. Также данный пакет был надет на него, чтобы он испугался и согласился на условия преступников. Действия по надеванию пакета унизило его честь и достоинство, приносило ему моральные страдания, это привело его в беспомощное состояние.  

Далее тот, который сидел на переднем правом пассажирском сиденье, позвонил девушке по имени Залина и на русском языке сказал буквально следующее: «Отправь мне этот разговор по WatsApp(у)». При этом он (Назаров А.Ф.О.) уточнил, что телефонные гудки он не слышал, также не слышал разговор оппонента, то есть разговор человека, который якобы общался мужчиной по телефону. Примерно через 2-3 минуты послышался звук, поступившего смс-сообщения. Затем послышался смонтированный разговор между ним (Назаровым А.Ф.О.) и незнакомой ему женщиной, то есть интимный разговор, который он ранее вел по мобильному телефону со своими знакомыми девушками, был подогнан под разговор с незнакомой ему женщиной. После окончания данного разговора, мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, на русском языке потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) сказал о том, что на аудиозаписи его голос, что он (Назаров А.Ф.О.) отказался делать, несмотря на то, что это был его (Назарова А.Ф.О.) голос. Затем этот мужчина неожиданно нанес ему удар твердым тупым предметом в теменную область головы, а именно в середину теменной области головы. По ощущениям было похоже, что ударили чем-то железным предметом, от чего он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Этот удар был нанесен именно с передней части салоны, с района правого переднего пассажирского сидения. Туда же он (Назаров А.Ф.О.) и толкнул рукой бьющего его мужчину. Из поведения преступников следовало, что указанный удар с передней стороны был нанесен для того, чтобы испугать его и впоследствии принудить к исполнению их требований, то есть, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) на видео подтвердил, что состоит с женщиной ингушской национальности. После чего  мужчина, находившийся от него (Назарова А.Ф.О.) справа на заднем пассажирском сиденье, силой выкрутил его руки за спину и надел на них наручники, чтобы он не сопротивлялся. Когда ему силой закручивали руки назад, он чувствовал физическую боль. Наручники были сильно зажаты на руках, от чего он испытывал физическую боль, то есть от браслетов, которые очень плотно сомкнули его руки. После того, как на него были надеты наручники, это привело его в беспомощное состояние, он не мог сопротивляться или попытаться убежать. Наручники были надеты примерно через 40 минут, как остановился автомобиль марки «Лада Приора». Кто именно надел их ему неизвестно, но уверен, что их надел тот, кто сидел справа от него. Когда на него надевали наручники, он не чувствовал, чтобы тот, который сидел на переднем пассажирском сиденье, делал какие-то телодвижения в отношении него (Назарова А.Ф.О.). 

Затем, тот же мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, нанес ему одним за другим не менее шести ударов твердым тупым предметом в теменную и затылочную область головы. Из этих 6 ударов 2 удара были нанесены в теменную область голову, после того, как он опустил автоматически голову от боли вниз, следующие 4 удара попали в затылок. Похоже было, что он бил железным предметом, по ощущениям было похоже, что его он бьет металлическим магазином от пистолета. Все 6 ударов были нанесены подряд без промедлений и пауз, быстро. От ударов он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Далее, этот же мужчина сообщил ему, что он на видеокамеру должен сказать несколько слов. На его (Назарова А.Ф.О.)  вопрос: «Какие слова?» - он сообщил, назвав имя одной женщины - Падиева, что он должен сказать, что она состоит с ним в половых отношениях и что она принимает медицинский препарат с наименованием «Лирика». Он (Назаров А.Ф.О.), в свою очередь, сообщил ему, что не будет этого делать. Он (Назаров А.Ф.О.) спросил у них: «как я могу этого, если я ничего не видел и ничего не знаю про это». На что впереди сидящий сказал: «я тебя заставлю узнать это». И после этих слов мужчина, сидевший на переднем пассажирском сиденье, нанес ему еще не менее четырех ударов твердым тупым предметом в затылочную область головы. Затем мужчина, сидевший с ним рядом на заднем пассажирском сиденье, сказал ему следующее: «Сейчас они тебя отвезут в лес, а потом подожгут твой автомобиль! Ты не знаешь, с кем ты связался! Лучше скажи эти слова и работай дальше!». В ответ он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что лучше умрет, чем испортит кому-то судьбу. Далее со стороны мужчины, сидевшего рядом с ним, он (Назаров А.Ф.О.) почувствовал сильный удар в правую часть лица. После этого удара из его правого уха пошла кровь и он (Назаров А.Ф.О.) начал терять сознание. После того как он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что ему плохо, мужчина, сидевший рядом с ним, снял с его рук наручники. Затем по его (Назарова А.Ф.О.) просьбе он дал ему сигарету и разрешил покурить, приподняв пакет до уровня носа. Затем он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что болеет сахарным диабетом и если не примет лекарственный препарат под названием «Амарил», он потеряет сознание. После, мужчина, сидевший рядом с ним, вышел из автомобиля и вернулся обратно через 10-15 минут с указанным лекарственным препаратом и бутылкой воды и он (Назаров А.Ф.О.) смог его употребить.

Далее тот, мужчина, который сидел рядом с ним справа, потребовал у него передать им денежные средства в размере 1 000 000 рублей, если это не будет сделано, то они разместят вышеуказанную аудио запись в сети Интернет, и сожгут автомобиль «Ауди А6», и он же нанес ему (Назарову А.Ф.О.) удар ногой в область голени правой ноги.

Примерно в это время его телефон модели «Айфон 5с» с абонентским номером 89188150006 у него (Назарова А.Ф.О.) в кармане куртки обнаружил и забрал мужчина, сидевший справа от него и применявший в отношении него насилие, и требовавший денежные средства. Это произошло тогда, когда он сидел с пакетом на голове и с наручниками на руках, в салоне автомобиля после остановки автомобиля. Имей данного телефона – 35 927006 843766 0. 

Далее он (Назаров А.Ф.О.), поняв, что указанные лица просто так его не отпустят, что они могут сжечь его автомобиль и могут разместить эту смонтированную аудиозапись в интернете, в его голову пришла мысль обхитрить их. Мужчине, находившемуся рядом с ним справа на заднем пассажирском сиденье, он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что сможет достать денежные средства, но только в размере 800 000 рублей, пообещав найти данные денежные средства в течение одного месяца. После чего он вышел из автомобиля, сообщив ему (Назарову А.Ф.О.), что он поговорит с кем-то, одновременно с ним также вышел тот, кто сидел на переднем пассажирском сиденье. Буквально через 10 минут они вернулись и сообщили ему, что на его предложение они согласны. Одновременно с этим тот, кто сидел справа от него сказал буквально следующее: «Ты меня понял? Закрой тему и иди дальше работать! Выйдем с тобой на связь через 10 дней!». О том, что они согласны говорил и тот, который находился в передней части автомобиля и тот, который сидел справа от него. Кроме того, они сказали, что автомобиль и документы возвратят ему после того, как он (Назаров А.Ф.О.) передаст им требуемую сумму. Затем, они оба покинули салон автомобиля, и он (Назаров А.Ф.О.) находился в автомобиле сам один.


Примерно через полчаса в автомобиль сели несколько мужчин, и автомобиль начал движение. Затем водитель автомобиля громко включил музыку и продолжил движение. Примерно через 30 минут автомобиль остановился и один из них потребовал от него выйти из автомобиля. В связи с тем, что у него  (Назарова А.Ф.О.) было плохое самочувствие от причиненных ему телесных повреждений, он (Назаров А.Ф.О.) попросил их помочь выйти из автомобиля. После чего один из них взял его за левую руку и помог выйти. Далее кто-то из них снял с его головы черный полиэтиленовый пакет и указал ему на автодорогу, ведущую в с.п. Плиево. В этот момент они находились на расстоянии примерно 50 метров от указанной автодороги на участке поля. При этом все трое указанных мужчин находились в черных масках с прорезями для глаз. 

После того как он (Назаров А.Ф.О.) поднял голову, впереди автомобиля Лада-Приора он также увидел заднюю часть четырех дверного автомобиля марки «Нива» серебристого цвета. Далее, автомобиль Лада-Приора направился в сторону с.п. Ачалуки,  а в какую сторону направился автомобиль марки «Нива», он не заметил, в связи с тем, что у него в это время было плохое самочувствие. Дойдя до указанной автодороги сообщением «с.п. Ачалуки – г. Карабулак», он (Назаров А.Ф.О.) начал голосовать и буквально через несколько минут остановилась автомашина «Газель-бортовой», водитель которого отвез его в с.п. Плиево и высадил рядом с переездом, расположенным по центральной улице, где его ожидал друг Эмиль. Последнего он вызвал в пути следования в с.п. Плиево посредством мобильной связи, а именно позвонил ему примерно в 15 часов 20 минут со своего мобильного телефона «Нокиа» с абонентским номером – 8 (928) 919-90-99. Далее Эмиль отвез его домой на своем автомобиле «Газель-пассажирский». 

Немного позже, в связи с ухудшением состояния здоровья, его сосед Падиев Бекхан отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в 
г. Назрань, где ему была оказана медицинская помощь. Медицинским работникам, оказывавшим ему помощь, он сообщил, что упал. Несмотря на их уговоры остаться в больнице, он приехал домой. При этом преступники на связь с ним не выходили, автомобиль марки «Ауди А6» и его документы (его паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение) они не возвратили. 

Сразу же в правоохранительные органы с заявлением о совершении преступления он не обратился, так как боялся применения физического насилия со стороны преступников, так как предполагал, что они могут быть сотрудниками правоохранительных. Однако, потом он решил обратиться по этому поводу в Следственный комитет, не смотря на все опасения. 

Опознать по внешности лиц, которые в отношении него совершили противоправные действия, он не сможет. Однако, он постарается опознать по голосу двух лиц, которые применяли в отношении него насилие, и требовали денежные средства.  

В январе 2016 года вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» ему отдали в счет погашения долга в размере 750 000 рублей. Через несколько дней он (Назаров А.Ф.О.) переоформил данный автомобиль на имя своего друга Исрофилова Эльгюн Джаваншир Оглы. Фактически собственником данного автомобиля являюсь он (Назаров А.Ф.О.). Мобильный телефон модели «Айфон 5» он купил примерно год назад в ТД «21 ВЕК» за денежную сумму в размере 30 000 рублей. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №Р4213996 от 23.10.2010 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, уверенно показал, что именно этот его заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан, был похищен у него 09 ноября 2016 года. Данный паспорт им был предъявлен и передан 09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, одному из сотрудников полиции во дворе дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, который вместе с другими сотрудниками полиции увез его. В этом паспорте находилось его водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В». Тогда, 09 ноября 2016 года, когда они ехали, когда на нем еще не было маски, он (Назаров А.Ф.О.) видел его паспорт в передней части салона автомобиля марки «Лада Приора», на котором его везли. Когда его уже отпускали 09 ноября 2016 года, двое мужчин, находившихся в салоне автомобиля, которые применяли к нему насилие и требовали денежные средства в сумме 800 000 рублей, сказали ему, что отдадут документы (паспорт и водительское удостоверение) после того, как он принесет деньги в сумме 800 000 рублей. Кража данных документов создало массу неудобств, в том, что без паспорта он может поехать на родину в Азербайджан, не может передвигаться на автомобиле из-за отсутствия водительского удостоверения, для него указанные документы были важны.  
Он уверен, что один и тот же мужчина нанес ему удары по голове в затылок и в теменную часть головы 09 ноября 2016 года, когда он сидел в автомобиле марки «Лада Приора». Он уверен в этом потому, что у него был один и тот же голос, это он может сказать с уверенностью, сидел он переднем пассажирском сиденье, требования этого мужчины были одними и теми же, предмет, которым он бил был один и тот же по ощущениям. Когда он его бил на переднем водительском сиденье никого не было, о чем было понятно в связи с отсутствием в районе водительского сиденья шума и звуков, со стороны водительского сиденья никто не шевелился, никто его не толкал, и никто удары не наносил. Он (Назаров А.Ф.О.) способен определить, где находится мужчина в салоне автомобиля, если даже не видит ничего.      

Всех угроз, высказанных в его адрес вышеуказанными двумя преступниками в салоне автомобиля «Лада Приора», он (Назаров А.Ф.О.) реально, опасался их, он опасался, что они сожгут его автомобиль, боялся, что они распространят аудиозапись интимного характера.

Требования преступников заключались в том, что он (Назаров А.Ф.О.) должен им передать денежные средства в размере 1 000 000 рублей, потом до 800 000 рублей, за то, чтобы не опубликуют аудио разговор интимного характера в интернет сети, который якобы произошел между ним (Назаровым А.Ф.О.) и неизвестной ему женщиной, угрожая в случае не выполнения этих требований, разместить аудио запись в интернете и сжечь автомобиль. Требования были заявлено именно мужчиной, который, находился справа от него на заднем сиденье, а когда они уже сели в салон автомобиля  обратно, они оба сказали, что согласны снизить сумму до 800 000 рублей, они же оба озвучивали последствия, в случае невыполнения их условий. 

Он никогда не занимался незаконным оборотом оружия, он никогда не был причастен в какой-либо степени к незаконному обороту оружия, боеприпасов, взрывных устройств и взрывных веществ. Он никогда не привлекался к уголовной ответственности. А кобура, обнаруженная в его автомобиле, была найдена им где-то, и он решил ее положить в салон. Ни один вопрос, касающийся оружия и боеприпасов, преступниками ему задан не был. 

В результате незаконного изъятия 09 ноября 2016 года автомобиля марки «Ауди А6», ему причинен ущерб, так как автомобиль был незаконно изъят и находился неизвестно где три-четыре недели, это ему причинило ущерб на сумму стоимости этого авто, все это время он был лишен возможности владеть и пользоваться этим автомобилем, фактически данный автомобиль был у него похищен. Этот ущерб является для него (Назарова А.Ф.О.) значительным. 

Ему также причинен материальный ущерб в результате похищения мобильного телефона «Айфон» 09 ноября 2016 года. Данный телефон был похищен 09 ноября 2016 года, когда он сидел в салоне данного автомобиля, после его остановки. Он (Назаров А.Ф.О.) знал, что данный телефон похищается, так как ощущал руку, проникающую в карман куртки. 

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     

- протокол проверки показаний на месте от 25 февраля 2017 года, согласно которому проведена проверка показаний на месте потерпевшего  Назарова А.Ф.О. по уголовному делу №16560044. 


Проверкой показаний на месте установлено: по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участвующие лица проехали к месту указанному потерпевшим, а именно выехали от административного здания следственного отдела по г.Карабулак следственного управления Следственного комитета Российской Федерации и прибыли к указанному Назаровым А.Ф.О. многоэтажному дому, расположенному по адресу: г.Карабулак, ул. Нефтяная, 24. При этом расстояние от здания следственного отдела по г.Карабулак до дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак составило 1220 метров. 

Находясь возле дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года он как обычно встал, вышел на работу. Когда подходил к своей машине он заметил тонированную машину – «Лада Приора», черного цвета.  

Далее потерпевший Назаров А.Ф.О. рукой указал на двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак и показал, что его автомобиль находился там, где в настоящее время стоит палатка, он подошел к своей машине, завел ее, и вышел обратно покурить, и заметил, что «Лада Приора» подъехала к нему, и из нее вышло трое лиц в масках. Ему показали удостоверение какое-то, далее он по их просьбе сел в их автомобиль и они направились в сторону г.Назрань. Он сел в их машину, и они выехали из двора дома и на проезжую часть. Из них один сел в его машину. 

Затем потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в сторону «пятачка» г.Карабулак, где ему надели маску.  

После этого по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак в сторону г.Назрань по ул.Осканова г.Карабулак.     

По ходу движения по ул. Осканова г.Карабулак потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на продуктовый магазин, который находится по адресу: ул.Осканова, дом 93, г.Карабулак, располагается с правой стороны, если двигаться из г.Карабулак в г.Назрань. При этом расстояние от дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак до дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак составляет 1290 метров. 

После этого потерпевший Назаров А.Ф.О. указал рукой на ул.Осканова, в направление в сторону г. Сунжа, и пояснил, что они приехали с этой стороны в сторону г.Назрань. Затем, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на асфальтированную проезжую часть дороги ул.Осканова и показал, что автомобиль остановился именно там, где в настоящее время находится автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», то есть напротив продуктового магазина, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Осканова, 93. Он помнит, что когда ему надевали маску, один из находившихся в салоне выходил из автомобиля. Зачем он выходил ему неизвестно. 

Вслед за этим потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в с.п. Плиево, где он укажет место, где его высадили 09 ноября 2016 года. 

Затем по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №93 по ул. Осканова, г.Карабулак в 
с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия. Приехав в с.п. Плиево, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Далее по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия съехали с указанной автомобильной дороги в восточное направление по проселочной дороге без какого-либо покрытия. После того, как участники следственного действия проехали 152 метров от автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал о необходимости остановки автомобиля. При этом расстояние от дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак до места, куда приехали и остановились участники следственного действия в с.п. Плиево, составляет 19 300 метров.  

В 09 часов 47 минут видеозапись возобновляется. После чего Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, его привезли сюда, он (Назаров А.Ф.О.) был в пакете и плохо себя чувствовал. Те, кто его привез, сказали ему выйти. В связи с тем, что он себя плохо чувствовал, один из них подошел и помог ему выйти. Он (Назаров А.Ф.О.) вышел, и перед тем как снять с него пакет, ему сказали, что через 10 дней человек подойдет к нему. Потом сняли пакет с него и сказали не смотреть  на них. Как сняли пакет, он увидел троих. На его просьбу один из них дал ему две сигареты. Один из них показал ему дорогу, сказал, что дорога идет в сторону с.п. Плиево. Когда они уже сели в машину, чтобы уехать, он посмотрел в их сторону.  

После чего потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на дорожный указатель, находящийся рядом с автомобильной дорогой, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, и пояснил, что тогда он увидел, что там стоит автомобиль «Нива», серебристого цвета, номер он его не заметил. Они уехали. Куда ехал автомобиль «Нива» он не заметил, он заметил, что автомобиль «Лада Приора» уехал в сторону с.п. Средние Ачалуки. Потом он сел, начал ребятам звонить, чтобы попросить помощь, чтобы забрали его. Некоторые не отвечали. Потом дозвонился брату, но он дорогу не знал сюда. Потом, он (Назаров А.Ф.О.) вышел самостоятельно пешком к дороге.  

Затем, потерпевший указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, в сторону с.п. Плиево, и показал, что он по дороге пошел в ту сторону. В это время ехал автомобиль марки «Газель», который ехал со стороны с.п. Средние Ачалуки и остановился на его просьбу. Он сел в этот автомобиль марки «Газель», водитель которого довез его до переезда в с.п. Плиево, где его ждал брат. Там он сел в автомобиль к брату и поехал домой. 

После чего, Назаров А.Ф.О. указал на автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», и показал, что именно здесь остановился автомобиль «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, из которого его высадили. Но передняя часть автомобиля находилась в сторону автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Они здесь развернулись и стали здесь. Он выходил из автомобиля с правой стороны. Стоя именно здесь, он заметил находившийся неподалеку автомобиль марки «Нива». Лица этих людей он не видел. Их было трое. Государственные регистрационные знаки автомобилей он  не заметил.    

В ходе проведения проверки показаний на месте определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря.   

Том №27 л.д. 214-225;

- протокол следственного эксперимента от 01 августа 2017 года, согласно которому с целью проверки возможности нанесения людьми, находящимися на правом пассажирском сиденье и задней сиденье в салоне автомобиля марки «Лада Приора», кузов седан, ударов в область головы потерпевшего Назарова А.Ф.О., также в целях проверки возможности определения Назаровым А.Ф.О. местонахождения людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на его голове черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем – прозрачной липкой лентой, и для уточнения данных, имеющих значение для расследования уголовного дела, проведен следственный эксперимент. 


В ходе следственного эксперимента установлено, что в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидящего посередине заднего сиденья автомобиля марки «Лада Приора», возможно нанести удар сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля. При этом не представляется возможным нанести удар в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидя на правой части заднего сиденья автомобиля «Лада Приора», то есть с правой стороны от Назарова А.Ф.О. 


Также установлено, что Назаров А.Ф.О. может определять местонахождение людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на голове Назарова А.Ф.О. черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем и закрывающего глаза. 

Том №30 л.д.113-121;

- показания подозреваемого Цороева Мустафы Махмудовича о том, что с 2004 года работает в Управлении ФСБ России по Республике Ингушетия. С 2004 года по 2012 год состоял в должности помощника дежурного коменданта. С 2012 года состоит в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом, имеет звание старший лейтенант. В его должностные обязанности входит осуществление оперативно-розыскных мероприятий по линии защиты конституционного строя и по борьбе с терроризмом. При выполнении должностных обязанностей руководствуется ФЗ «О федеральной службе безопасности» и ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности». В ходе осуществления своей служебной деятельности бывают случаи, когда он совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводит оперативно-розыскные мероприятия по установлению, опросу лиц, по наведению справок. 

Из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему знакомы начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, Яндиев Магомед и Ахмед Долгиев, так как они встречались при разных обстоятельствах по работе, с ними у него только служебные отношения. В начале ноября 2016 года им (Цороевым М.М.) была получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. осуществляет незаконный оборот оружия, а именно у него была информация о том, что Назаров А.Ф.О. продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, о чем им было устно доложено своему руководителю Низамутдинову В.Р. Последний сказал ему, чтобы навел по данному факту справки для подтверждения информации. 

В целях наведения справок он поехал к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю., который сказал, что у них тоже есть информация в отношении Назарова А.Ф.О., что они давно наблюдают за ним. При данном разговоре Тимур сказал, что он хорошо его знает, что означало, что ему известно о том, что Назаров занимается торговлей оружия и что они продолжают работать в этом направлении. Он попросил Хамхоева Т.Ю., что если информация о незаконном обороте оружия подтвердится, то он будет на связи. 

Через 1-2 дня после указанного разговора, точную дату не помнит, ему  позвонил Хамхоев Тимур и попросил подъехать к нему на работу. Он (Цороев М.М.) на своей машине поехал в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, потом зашел во двор, ему дежурный сказал, что Тимур находится на заднем дворе. На заднем дворе он (Цороев М.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. В автомобиле сидели Хамхоев Тимур и мужчина с повязкой или шапкой на голове, то есть с закрытыми глазами. Тимур сидел на заднем сидении справой стороны, мужчина сидел слева от него, то есть слева от Хамхоева Тимура. Оба сидели на заднем сидении. Он (Цороев М.М.) сел на переднее пассажирское место. В указанное время Тимур Назарова о чем-то расспрашивал. В салоне автомобиля «Лада Приора» он (Цороев М.М.) увидел паспорт Назарова А.Ф.О.. Естественно узнав Назарова, так как наводил по нему справки, ему (Цороеву М.М.) стало интересно, действительно ли он торгует оружием и поэтому стал его опрашивать. Кем он работает, откуда он, чем он занимается. Он (Цороев М.М.) начал задавать Назарову вопросы, связанные с продажей оружия. Назаров А.Ф.О. отрицал факт его причастности к торговле оружия. Поскольку у него (Цороева М.М.) была информация, что Назаров приобретает оружие, продает оружие, о том, что он продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, и что он в настоящее время искал оружие, автомат. В связи с этой информацией, он (Цороев М.М.) стал задавать ему вопросы, действительно ли он продавал оружие, покупал ли оружие, связан ли с оружием. На эти вопросы он ему отвечал отрицательно. Назаров все отрицал. В указанное время, когда он (Цороев М.М.) задавал ему вопросы, Тимур в указанное время «ковырялся» в телефоне азербайджанца «Айфон 5с». После указанного расспроса азербайджанца он (Цороев М.М.) вышел из машины и подошел к Тимуру. Когда он (Цороев М.М.) к нему подошел он (Хамхоев Тимур) дал ему прослушать имеющиеся в телефоне азербайджанца аудиозаписи, а именно голосовые сообщения общения с женщиной. Когда позже они спросили у азербайджанца, чей голос на аудиозаписях, он сказал, что это голос жены его квартиранта по имени Вахидат. Разговор на аудиозаписях был интимного характера, и по аудиозаписям было видно, что азербайджанец состоит с этой женщиной в интимной связи. Потом они (Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю.) обратно сели в машину и дав ему прослушать аудиозаписи с его телефона стали его спрашивать, что это за разговоры, кто она такая. Записи воспроизводил Тимур, так как телефон был у него. В указанное время он (Цороев М.М.) сидел на переднем пассажирском месте, а Тимур сидел рядом с азербайджанцем на заднем сидении справа. Когда они дали ему прослушать указанные аудиозаписи и стали его расспрашивать, что это за женщина, откуда она, азербайджанец ответил, что это жена хозяина квартиры, где он живет, и что фамилия женщины Падиева. Затем Тимур стал спрашивать, что у вас за такое общение, как он (Назаров А.Ф.О.) может общаться с чужой женой, не стыдно ли ему. После этих вопросов он (Цороев М.М.) и Тимур вышли из машины, а затем пошли в кабинет Тимура. Азербайджанец оставался в машине. В кабинете Тимура они стали обсуждать то, что азербайджанец отрицает свое отношение к обороту огнестрельного оружия. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что если будет в дальнейшем какая-либо информация по оружию, чтобы он связался с ним (Цороевым  М.М.), чтобы они вместе смогли поработать с Назаровым. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что он не знает, что нужно дальше делать с азербайджанцем, на что Тимур сказал, что он знает, что с ним нужно делать. Затем он (Цороев М.М.) уехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия к себе на работу. 

После этого, примерно через 1-2 недели после указанной встречи с азербайджанцем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Ахмед Долгиев попросил его о встрече. Когда они встретились, Долгиев Ахмед стал ему говорить, что Хамхоев Тимур просит его (Цороева М.М.) поехать и забрать машину. На что он (Цороев М.М.) ответил, что он не знает о какой машине идет речь. Он (Цороев М.М.) стал задавать вопросы Долгиеву А.Б. о какой машине идет речь, откуда ее нужно забрать, на что Долгиев А.Б. сказал, что ему (Цороеву М.М.) все объяснит Хамхоев Тимур.

Он (Цороев М.М.) не стал звонить Тимуру, поскольку не знал, о чем идет речь. Он сказал Ахмеду, что позвонит  Тимуру, однако ввиду загруженности по работе у него (Цороева М.М.) не было времени на это, он был очень занят. 

 В отношении Назарова А.Ф.О. он (Цороев М.М.) проводил только одно оперативно-розыскное мероприятие – наведение справок, он не составлял какую-либо документацию, оперативные дела по проводимому оперативно-розыскному мероприятию, он лишь хотел навести на Назарова коллег, 

Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он и Хамхоев Тимур беседовал с Назаровым, он видел Долгиева Ахмеда и водителя Хамхоева Тимура по имени Бекхан, которые никакого участия в беседе с Назаровым не принимали.  

В ходе наведения справок в отношении Назарова А.Ф.О., ему стало известно, где примерно живет Назаров, что он пользуется автомобилем марки «Ауди А6». После первой встречи с Тимуром, когда он поделился с ним информацией по указанному лицу, в тот же день вечером ему позвонил Долгиев Ахмед и попросил помочь ему найти адрес азербайджанца. Он (Цороев М.М.) по телефону ему подсказал адрес Назарова в Карабулаке. 

Том №25 л.д.105-115;

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Цороев М.М.) подтверждает полностью показания данные им 07 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 147-151; 

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 28 июня 2017 года о том, что Хамхоев Тимур ему никогда не говорил о том, что необходимо забрать со двора Аспиева И.М. и переставить в другое место автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не говорил Хамхоеву Т.Ю. о том, что у него нет времени забрать данный автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не показывал и не представлял доставленному Назарову А.Ф.О. компрометирующие материалы – аудио, видео записи, свидетельствующие об интимной связи Назарова А.Ф.О. с замужней женщиной. Он (Цороев М.М.) ни телефона, ни документов Назарова А.Ф.О. ни от кого не получал и ему их никто не передавал. Никакого разговора, договоренности с Назаровым А.Ф.О. о передаче или не передаче машины у него не было и не могло быть, поскольку Назарова А.Ф.О. он в глаза не видел и с ним лично не знаком. Он (Цороев М.М.) не видел Назарова А.Ф.О. и поэтому не знает, общался или нет Хамхоев Т.Ю. с Назаровым. 

На вопрос о возможности подтверждения ранее данных показаний 07 декабря 2016 года показал, что в начале ноябре 2016 года был такой случай: по телефону Хамхоев Т.Ю. попросил его подъехать. Хамхоев Тимур звонил ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 (928) 275 – 99 – 99. Он (Цороев М.М.) подъехал в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ему сказали, что Хамхоев Тимур находится сзади или во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Цороев М.М.) зашел во двор ЦПЭ МВД по РИ, там, насколько он помнит, ходили люди, машины стояли, но самого Хамхоева Тимура он не увидел. В связи с чем он оттуда уехал. Ранее данные им показания в части того, что во дворе стояла машина, в которой сидели Хамхоев Тимур и какой-то мужчина неверны и не правильны. Всего он провел на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не более 5 минут. Когда заходил на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он удостоверение не показывал. 

Дать показания, которые он дал 07.12.2016 его никто не принуждал, но он дал неверные показания в части встречи с Хамхоевым Т.Ю. и Назаровым А.Ф.О. в салоне автомобиля «Лада Приора» на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как некие люди, которых он не хочет называть, ему посоветовали дать такие показания. Он не знаком с гражданином Республики Азербайджан Назаровым А.Ф.О., его не опрашивал, не встречался с ним и не видел его. Он не просил Хамхоева Т.Ю. задержать и доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова или иностранца по имени Амал. 

09 ноября 2016 года в промежутке времени с 09 до 13 часов он (Цороев М.М.) должен был находиться на работе. В ходе своей работы он получил неподтвержденную информацию, что Назаров Амил занимается незаконным оборотом оружия, о чем было доложено непосредственному начальнику Низамутдинову. Никакие оперативно-розыскные мероприятия по данной информации он (Цороев М.М.) не проводил, данную информацию он не успел проверить. 

Мобильный телефон, который находился у него в ноябре 2016 года, он продал кому-то, кому не знает, не помнит за какую сумму продал, он всего лишь хотел обновить свой телефон. 

Оперативная информация им была получена в отношении некоего иностранца по имени Амал, проживающего где-то в г. Карабулак, он не наводил справки в отношении Назарова, хотя его начальник Низамутдинов поставил ему задачу о проведении указанных мероприятий, подтверждающих факт и информации о торговле оружием иностранцем Амалом. С иностранцем Амалом он никогда не виделся и не разговаривал с ним. Когда он впервые получил информацию по иностранцу Амалу, он обсуждал эту информацию в кабинете Хамхоева Тимура. В это время в кабинет зашел Хамхоев Алан.

При этом он готов подтвердить свои показания на очной ставке. 

Том №30 л.д. 67-73;

- показания подозреваемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с 2013 года. В его должностные обязанности входит выявление, пресечение и предотвращение преступлений экстремистского и террористического характера. Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович. Руководителем отдела по противодействию терроризму является Шадыжев Аслан. 


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель центра Хамхоев Тимур попросил, чтобы он (Хамхоев А.З.), Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника, он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого последний представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу, который сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. Цороева Мустафу он ранее неоднократно видел у них на работе, но лично сам знаком с ним не был. 


Затем Хамхоев Тимур пояснил им, что у Мустафы имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) был назначен старшим. Там  же он (Хамхоев А.З.) и Цороева Мустафа обменялись номерами мобильных телефонов. В дальнейшем в телефонном режиме Цороев Мустафа стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Также Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича. 


Согласно указаниям Хамхоева Тимура они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан Назарова, и в случае наличия в данном транспортном средстве оружия доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу. Также Хамхоев Тимур сказал, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.


Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие и выехали в г.Карабулак. По приезду в город Карабулак они заехали на улицу, указанную Мустафой, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так и не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6», он (Хамхоев А.З.) позвонил Мустафе и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди А6» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу. Одновременно, он (Хамхоев А.З.) поинтересовался у Цороева Мустафы,  находится ли вообще фигурант дома. После это вопроса, Мустафа сообщил, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улице, затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант навряд ли выйдет на улицу и дал указание всем возвращаться на «базу», то есть на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему (Хамхоеву А.З.) разрешил сразу поехать домой. Также Тимур сказал, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.), все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоева А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор, на своем автомобиле проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди А6» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он (Хамхоев А.З.) выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть его автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он (Хамхоев А.З.) припарковался к указанному месту подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут, в тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, но кто находился за рулем данного автомобиля он (Хамхоев А.З.) не видел, так как все стекла данного автомобиля были затонированы черной тонировочной пленкой. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди А6» черного цвета, принадлежащий Назарову, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. 


После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него, взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его (Хамхоева А.З.), вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом Назарове оружие, Тамасханов Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос, зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие, Бекхан ответил, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и Назарова, на что последний ответил, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму и терроризму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. 


Затем он на своем автомобиле направился в сторону, куда повернули  автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди А6», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) увидел стоящего во дворе Центра Хамхоева Тимура, который поинтересовался местом нахождения Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе последнего. 


После этого он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом, он (Хамхоев А.З.)  позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он (Хамхоев А.З.) смог поставить автомобиль у него во дворе. Вслед за этим, они на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе в так называемом «Центр Камаз» в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Он (Хамхоев А.З.) поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе у Аспиева Исы и направился на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, откуда через некоторое время уехал по своим делам. 


Примерно в 18 часов этого же дня, он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на ежедневное вечернее совещание, где ему стало известно, что Назарова отпустили домой. При этом сам он (Хамхоев А.З.) подумал, что автомобиль также был возвращен Назарову, однако, через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его (Хамхоева А.З.) убрать автомобиль марки «Ауди А6» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди А6» со двора домовладения последнего ему (Хамхоеву А.З.) неизвестно.

При проведении мероприятий в отношении Назарова, он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по РИ действовали по указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура во взаимодействии с сотрудником УФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороевым Мустафой. 

Том №25 л.д.77- 86; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 24 августа 2017 года о том, что на должность старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия он был назначен приказом Министра внутренних дел Республики Ингушетия от 29 апреля 2014 года №200 л/с. Он был обязан руководствоваться Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции, а также КоАП РФ, УПК РФ и другими кодексами, федеральными законами Российской Федерации. 

В соответствии со своей должностной инструкцией он находился в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть Хамхоева Т.Ю., был обязан выполнять его приказы, поручения. Также в соответствии со своей должностной инструкцией, он был вправе  организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, в конце рабочего дня, после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур попросил, чтобы он, Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого Хамхоев Тимур представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу. Последний сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. 


Ранее неоднократно он (Хамхоев А.З.) видел у них на работе Мустафу, но лично сам знаком с ним не был. Затем Тимур пояснил им, что у Цороева М.М. имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия в отношении какого-то азербайджанца, которую надо проверить. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) Хамхоевым Т.Ю. был назначен старшим, так как из всех сотрудников, участвовавших при проведении данного мероприятия лиц, он являлся старшим по возрасту, званию и должности. Он обменялся номерами мобильных телефонов с сотрудником ФСБ Цороевым М.М., который сказал, что в дальнейшем в телефонном режиме стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Там же Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича.


Согласно поставленной Хамхоевым Т.Ю. задаче они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан, в случае наличия в данном транспортном средстве оружия, доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу Карабулак. Также Хамхоев Тимур сказал им, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.

Цороев М.М. присутствовал и слышал, как Хамхоев Т.Ю. давал им поручение о проверке автомобиля Назарова А.Ф.О. на предмет оружия. Более того, Цороев М.М. дополнял Хамхоева Тимура, говорил, что в телефонном режиме будет помогать при проведении данной операции, будет сообщать о месте нахождения Назарова А.Ф.О. Весь их разговор с Хамхоевым Тимуром Цороев М.М. слышал. Хамхоев Тимур сказал в присутствии самого Цороева М.М. о том, что у него (Цороева М.М.) имеется оперативная информация в отношении Назарова А.Ф.О. по незаконному обороту оружия. 


Далее, выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие, он (Хамхоев А.З.) взял свой пистолет системы «Ярыгина». После этого он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан на его (Хамхоева А.З.) служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С 655 УХ/06» направились в сторону города Карабулак. Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед выехали вслед за ними на автомобиле марки «Нива» серебристого цвета.


По приезду в город Карабулак они заехали на улицу указанную Мустафой, название которой он (Хамхоев А.З.) не помнит, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди», черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так как хозяин автомобиля марки «Ауди» не подходил к автомобилю, он (Хамхоев А.З.) позвонил Цороеву М.М. на абонентский номер 8 928 275 9999, и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа  находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу, и одновременно поинтересовался, находится ли вообще фигурант дома. После данных слов Мустафа сообщил ему, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать, но при этом, куда должен поехать данный человек Мустафа не сказал. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улицу. Затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант, навряд ли выйдет на улицу, и дал указание всем возвращаться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему разрешил сразу поехать домой, чтобы не пришлось ехать сначала на работу в город Назрань и затем возвращаться обратно домой в сельское поселение Нестеровское Сунженского муниципального района. Также Тимур сказал ему, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.) все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоев А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.

С 07 по 09 ноября 2016 года он пользовался абонентскими номерами 89626483436 и 89280933373. У Хамхоева Т.Ю. тогда было три абонентских номера 89994927012, 89626469484, 89626390211. 


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор на своем автомобиле, проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть моего автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он припарковался в указанном месте к нему подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут в тот момент, когда он сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, и посигналил ему. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди» черного цвета, принадлежащий фигуранту, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. Тогда он не знал, что в автомобиле Долгиева А.Б. – «Лада Приора» находится азербайджанец Назаров Амил и что они его доставляют на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хамхоева Тимура. После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом азербайджанце оружие, Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие Бекхан ответил ему, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и азербайджанца, на что последний ответил ему, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. После этого он (Хамхоев А.З.) завел свой автомобиль и направился в направление, куда повернули автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву А.Б., то есть автомобиль, на котором был привезен гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил. Внутри салона данного автомобиля, задняя дверь которого была открыта, на заднем сиденье он (Хамхоев А.З.) увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Это был обычный черный полиэтиленовый пакет, без рисунков, непрозрачный. Было видно, что его руки были чем-то застегнуты. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь, а именно на правой стороне лица. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Он не стал этого спрашивать у Хамхоева Т.Ю.про данный пакет на голове и кровь, так как имеется в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия негласное правило не вмешиваться в чужие дела, тем более в дела Хамхоева Т.Ю. 


Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в то время, когда он (Хамхоев А.З.) видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. В салоне автомобиля он (Хамхоев А.З.) в это время никого не видел.  Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся Назаров А.Ф.О.


Далее Хамхоев Тимур поинтересовался местом нахождения Тамасханова Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди» во дворе последнего. 


Затем он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он смог поставить автомобиль у него во дворе. 


После этого он и Тамасханов Бекхан на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе, в так называемый «Центр Камаз», в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Затем, он (Хамхоев А.З.) досмотрел тщательно моторный, багажный отсеки автомобиля «Ауди А6», а также салон данного автомобиля, после чего поставил его во двор Аспиева Исы. Тогда он (Хамхоев А.З.) знал, что Хамхоев Т.Ю. дал ему незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома Аспиева И.М. и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, знал, что он (Хамхоев А.З.) совершает действия, явно выходящие за пределы его полномочий, что он не имеет оснований для досмотра и изъятия автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., что при досмотре автомобиля Назарова А.Ф.О. отсутствуют понятые. Он досмотрел этот автомобиль, так как хотел убедиться, что в салоне, багажном и моторном отсеках нет оружия, о котором говорил Хамхоев Т.Ю. Так он и убедился, что в автомобиле нет оружия. 


Однако, тогда ему не было известно, что данный автомобиль помещается во двор Аспиева И.М. в целях последующего совершения в отношении Назарова А.Ф.О. вымогательства, что данный автомобиль будет оставлен, пока Назаров А.Ф.О. не заплатит требуемую сумму. Он (Хамхоев А.З.) не преследовал цель изъятия автомобиля Назарова А.Ф.О. для корыстных целей. Ведь Хамхоев Т.Ю. на территории ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, что данный автомобиль не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 


После того, как он (Хамхоев А.З.) поместил данный автомобиль на территорию дома Аспиева И.М., он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан направились на его служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по РИ. Высадив Бекхана на работе, он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой, и что после этого происходило в Центре ему не известно. 


В 18 часов он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по РИ на ежедневное вечернее совещание, и ему стало известно от кого-то, что азербайджанца Назарова А.Ф.О. отпустили домой. Он (Хамхоев А.З.) думал, что азербайджанца отпустили домой при этом отдали ему автомобиль, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) не стал более задавать вопросы и забыл про этот вопрос. 


Через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его убрать автомобиль марки «Ауди» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой, он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди» со двора домовладения последнего ему не известно.

На следующий день, то есть 10 ноября 2016 года, в ходе личного разговора с сотрудником ЦПЭ МВД по РИ Осмиевым Хасаном, последний ему (Хамхоеву А.З.) сказал, что 09 ноября 2016 года видел как на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ФСБ Цороев Мустафа Махмудович бил Назарова А.Ф.О. в автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащем сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. 

Он сам не понимает, зачем было доставлять Назарова и его в автомобиль, если в автомобиле не были обнаружены запрещенные предметы, и не знает с какой целью Хамхоев Т.Ю. дал такие указания.  С какой целью Назарова оставили в автомобиле «Лада Приора», принадлежащим Долгиеву А.Б., а не завели его в кабинет ЦПЭ МВД по РИ и не провели с ним необходимые мероприятия в кабинете, ему неизвестно, но всегда опросы, мероприятия с доставленным проводятся в кабинетах ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которых достаточно много. 

Том №30 л.д. 165-176;

- протокол очной ставки от 05 сентября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между обвиняемым Цороевым М.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний показал, что знаком с Цороевым М.М., познакомил их начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ноябре 2016 года, вечером, после совещания его (Хамхоева А.З.) вызвал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, который представил ему его – Цороева Мустафу, они обменялись с ним номерами, после чего уехали проводить оперативно-розыскные мероприятия.


При этом обвиняемый Цороев М.М. отказался давать показания. 

Том №31 л.д. 14-16; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 13 октября 2017 года о том, что ранее данные им показания в качестве обвиняемого подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что 05 сентября 2017 года между ним и Цороевым М.М. была проведена очная ставка, в ходе которой Цороев М.М. сославшись на здоровье, отказался давать показания. Цороев Мустафа Махмудович, участвовавший в данной очной ставке и есть тот самый Цороев Мустафа Махмудович – сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия, который 07 ноября 2016 года находился в кабинете начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на которого Хамхоев Т.Ю. указал как на лицо, владеющее оперативной информацией о незаконном обороте оружия Назаровым А.Ф.О., который продиктовал ему (Хамхоеву А.З.) свой абонентский номер – 8 928 275 9999, и которому он дал свой телефон. Он же, то есть Цороев М.М., сказал ему, что по телефону будет давать нужную информацию по Назарову А.Ф.О. Именно с ним он созванивался 07 ноября 2016 года несколько раз и говорил ему, что азербайджанец не выходит, что он не подходит к своему автомобилю, и Цороев М.М. ему говорил, что сейчас Назаров должен выйти. С этим же Цороевым М.М. он созванивался 08 ноября 2016 года по поводу Назарову А.Ф.О. и он же говорил, что Назаров должен выйти 09 ноября 2016 года утром.

Том №31 л.д. 87-95; 

- протокол очной ставки от 04 октября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний подтвердил ранее данные показания и показал, что именно Осмиев Х.М. говорил ему о том, что сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. применял насилие в отношении доставленного Назарова А.Ф.О.  

Том №31 л.д. 47-49; 

- протокол проверки показаний на месте от 19 апреля 2017 года, согласно которому в ходе проверки показаний обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо проехать к территории административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. 

Находясь напротив здания ЦПЭ МВД по РИ, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на металлическую дверь здания ЦПЭ МВД по РИ и показал, что вход в здание ЦПЭ МВД по РИ осуществляется через указанную дверь, для того, чтобы пройти на территорию ЦПЭ МВД по РИ необходимо зайти в здание ЦПЭ МВД по РИ и через коридор первого этажа выйти из здания через другую дверь. Далее по предложению обвиняемого Хамхоева А.З. все участники следственного действия прошли в здание ЦПЭ МВД по РИ, прошли по коридору до конца и вышли во двор ЦПЭ МВД по РИ. Находясь во дворе ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев А.З. прошел налево от выхода и указал рукой на часть двора и показал, что 09 ноября 2016 года именно на этом месте он увидел стоящий автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. Стоя именно в этой части двора ЦПЭ МВД по РИ, он посмотрел через открытую заднюю левую дверь в салон автомобиля «Лада Приора» и увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Во дворе ЦПЭ МВД по РИ в то время, когда он видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и другие сотрудники. Кроме указанного мужчины с пакетом на голове в салоне автомобиля марки «Лада Приора» он никого не заметил. Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся доставленный 09 ноября 2016 года с г.Карабулак гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О.           

При этом, в ходе проверки показаний на месте установлено, что территория ЦПЭ МВД по РИ размерами 37х50 метров. Место, где согласно показаниям Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года стоял автомобиль марки «Лада Приора», в котором находился доставленный Назаров А.Ф.О., находится в 5 метрах западнее от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ во двор, в трех метра от забора территории ЦПЭ МВД по РИ, находящегося в северо-западном направлении, в 5 метрах от здания ЦПЭ МВД по РИ в северо-восточном направлении. Данное место находится между забором, находящимся в северо-западном направлении, и административным зданием ЦПЭ МВД по РИ. При этом расстояние от здания ЦПЭ МВД по РИ до забора, находящегося в северо-западном направлении, составляет 7 метров. 

Затем Хамхоев А.З. прошел в восточную сторону двора ЦПЭ МВД по РИ и указал на место, где между ним и начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Тимуром Юсуповичем произошел разговор 09 ноября 2016 года, в ходе которого Хамхоев Тимур Юсупович дал ему незаконное указание поставить автомобиль Назарова А.Ф.О. возле дома Аспиева Исы. Находясь на этом месте, Хамхоев Тимур Юсупович пояснил, что автомобиль Назарова А.Ф.О. «Ауди А6» не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 

Далее обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо проехать к дому, в котором проживает сотрудник ЦПЭ МВД по РИ Аспиев Иса, где 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. В 12 часов 35 минут 19 апреля 2017 года все участники проверки показаний на месте прибыли к дому №24, расположенному по ул. Ш.Костоева, г.Назрань. Находясь напротив дома №24 по ул. Ш.Костоева г.Назрань, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на территорию, расположенную напротив дома №24 и пояснил, что 09 ноября 2016 года автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. был припаркован именно на этом месте. После чего Хамхоев А.З. прошел во двор дома №24 по ул.Ш. Костоева г.Назрань и показал, что именно в этом дворе позже 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль марки «Ауди А6» по незаконному указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура Юсуповича.       

Том №28 л.д. 142-156;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Костоева, дом №24, с супругой Аушевой Мадиной Аслановной, 1982 года рождения и пятью малолетними детьми. Службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия состоит с 2015 года.  


09 ноября 2016 года, примерно в 09 часов, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на мобильный телефон позвонил старший                    оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан Зяудинович и, ничего не объясняя, попросил выйти на улицу. Как только он (Аспиев И.М.) вышел на улицу, напротив металлических ворот его домовладения, он увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков и рядом с ним Хамхоева Алана и Тамасханова Бекхана, являющегося водителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича. После обмена приветствиями, Хамхоев Алан попросил его разрешить поставить вышеуказанный автомобиль во дворе моего домовладения до вечера или до следующего дня. Он, в свою очередь, дал ему согласие и одновременно с этим зашел в дом, чтобы переодеться и попросить супругу сварить чай. После того как через 4-5 минут он переоделся и вышел на улицу, автомобиль стоял на месте, а Тамасханова Бекхана и Хамхоева Алана не было. Тут же он позвонил на мобильный телефон Хамхоева Алана и поинтересовался их местом нахождения. Последний сообщил ему, что они уехали в связи с тем, что им срочно надо было кое-куда съездить. 

Через некоторое время, когда он (Аспиев И.М.) уехал по своим делам, ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Алан и поинтересовался местом его нахождения. Он (Аспиев И.М.) сообщил ему, что находится по своим делам. После этого он попросил его (Аспиева И.М.) позвонить супруге и дать команду открыть ворота, что он (Аспиев И.М.) и сделал. 

Далее, когда он (Аспиев И.М.) поздно ночью вернулся домой, вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» стоял во дворе его домовладения. Вечером следующего дня он (Аспиев И.М.) позвонил Тамасханову Бекхану и спросил у него о том, когда они собираются забрать автомобиль, на что он сообщил, что если у него не получится забрать его позже, то заберет на следующий день. 

Вечером следующего дня, то есть на третий день, в момент, когда он (Аспиев И.М.) находился у своих знакомых, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан и, поинтересовавшись местом его нахождения, сообщил, что хочет приехать к нему, чтобы забрать вышеуказанный автомобиль. Последнему он (Аспиев И.М.) сообщил, что его нет дома, и что ворота ему откроет супруга. Затем он (Аспиев И.М.) позвонил своей супруге и попросил ее по прибытии Тамасханова Бекхана открыть ворота. Далее, по его возвращению домой,                     вышеуказанного автомобиля во дворе домовладения уже не было.         

Том №24 л.д.228-231;

- показания свидетеля Долгиева Ахмеда Башировича о том, что в органах внутренних дел работает с декабря 2013 года. С 2014 года состоит в должности оперуполномоченного отделения по противодействию национальному и религиозному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович. В его должностные обязанности входит выявление лиц, которые в средствах массой информации, в частности в интернете оставляют комментарии, видеообращения, статьи экстремистского и террористического характера, и пресечение их противоправной деятельности на территории Республики Ингушетия. 

07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, примерно в 18-19 часов, после вечернего совещания, когда он и другие коллеги по работе находились в зале для совещаний, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал ему и сотрудникам Центра Хамхоеву Алану, Яндиеву Магомеду, Осмиеву Хасану и сотруднику УФСБ России по Республике Ингушетия Цороеву Мустафе Махмудовичу, который работает по линии борьбы с терроризмом, подняться к нему в кабинет на второй этаж. С Цороевым М.М. он (Долгиев А.Б.) был знаком за 2-3 месяца до 09 ноября 2016 года. 

Когда они все, в том числе он (Долгиев А.Б.), Хамхоев Алан, Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и сотрудник ФСБ Цороева Мустафа собрались в кабинете Хамхоева Т.Ю., последний поставил задачу выехать в город Карабулак для осуществления проверочных мероприятий в отношении гражданина Республики Азербайджан по проверке на предмет наличия оружия в находящемся в его пользовании автомобиле марки «Ауди А6», темного цвета. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Как он (Долгиев А.Б.) понял, адрес места нахождения азербайджанца Хамхоеву Т.Ю. сообщил сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Хамхоев Т.Ю. сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте предметов в автомобиле марки «Ауди А6», этот автомобиль и самого азербайджанца необходимо доставить в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия для проведения проверочных мероприятий. Старшим группы Хамхоев Т.Ю. назначил Хамхоева Алана.

После данного совещания, он (Долгиев А.Б.) вместе с Яндиевым Магомедом и Осмиевым Хасаном поехали в г. Карабулак на служебной автомашине марки «Нива», серебристого цвета, которая закреплена за Яндиевым М., а Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан поехали на служебной автомашине «ВАЗ 2114» серебристого цвета, закрепленной за Хамхоевым Алан. За рулем Нивы был Яндиев Магомед, а за рулем автомобиля марки «ВАЗ 2114» был Хамхоев Алан.  Яндиев Магомед, Хамхоев Алан являются оперуполномоченными Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, а Тамасханов Бекхан прикомандирован в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в качестве водителя Хамхоева Т.Ю. 

В тот же день, примерно в 20 часов, они прибыли по указанному начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Т.Ю. адресу в городе Карабулак, где возле подъезда многоэтажного дома находился автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. У автомобиля «Ауди А6» были тонированы только задние стекла, при визуальном осмотре они определили, что в его салоне никого нет, поэтому они стали ожидать его владельца. Далее, примерно через час, то есть примерно в 21 часов, Хамхоев Алан сказал им, что начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. дал указание возвращаться на работу в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г. Назрань, так как с его слов владелец автомобиля сегодня не появится. 

Когда они вернулись на работу, то начальник Центра Хамхоев Т.Ю. отпустил их домой. При этом они договорились поехать на адрес в Карабулак на следующий день в 07 часов 30 минут. Он (Долгиев А.Б.) поехал домой на своем автомобиле марки «Лада-Приора» черного цвета с государственными регистрационными знаками А008КХ/15RUS. Все стекла данного автомобиля затонированы стопроцентной черной пленкой.  

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности, в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак, с целью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ауди А6» огнестрельного оружия. Он, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по РИ, а затем вчетвером отправились в г.Карабулак на его личном автомобиле «Лада Приора» черного цвета. При этом на тот момент на данном автомобиле были установлены подложные государственные регистрационные знаки. Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, без государственных регистрационных знаков. 

Когда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета на том же месте, что и ранее 08 ноября 2016 года. Они стали ожидать владельца автомобиля «Ауди А6» в салонах двух автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 9 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда многоквартирного дома вышел мужчина и подошел к автомобилю марки «Ауди А6». Как ему стало известно позже, этот мужчина по национальности был азербайджанцем. Они вышли из своих транспортных средств и представились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить документы, удостоверяющие личность. Кому именно он предъявил документы, и какие именно, он не помнит. После проверки документов, кто-то из них, спросил у него, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы. На что данный гражданин ответил им, что запрещенных предметов в автомобиле нет. Затем они все приступили к визуальному поверхностному осмотру автомобиля, в результате которого в задней части салона была обнаружена кобура из под пистолета. Данную кобуру обнаружил то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан. На момент осмотра двери автомобиля были открыты. Об обнаружении кобуры Хамхоев Алан доложил начальнику ЦПЭ Хамхоеву Тимуру, который как он понял, дал указание Алану привезти азербайджанца в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» им было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсуждалось данное мероприятие. 

Со слов Хамхоева Алана, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они, а именно он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан привезли азербайджанца в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем кто-то из них спросил у азербайджанца о законности представленных им на  обозрение документов, удостоверяющих его личность. Мужчина (азербайджанец) ответил, что с документами все нормально. Затем они предложили ему проехать в отдел для их проверки, мужчина (азербайджанец) дал свое согласие. После этого, он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и мужчина (азербайджанец) выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противодействию экстремизму. На автомобиле «Ауди А6» за рулем поехал Тамасханов Бекхан, а на «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Он (Долгиев А.Б.) сидел за рулем своего автомобиля «Лада Приора», на заднем сидении по центру сидел азербайджанец, слева и справа от него находились Яндиев Магомед и Осмиев Хасан. 

Когда они выехали из города Карабулак, один из сзади сидящих, то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан, надел на голову азербайджанца шапку черного цвета, которая закрывала ему глаза, чтобы он не мог их видеть. Его (Долгиева А.Б.) лицо азербайджанец видел, поскольку после пары минут, как они отъехали от его подъезда, он (Долгиев А.Б.) снял маску, так как неудобно было управлять автотранспортом в маске. По дороге в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия азербайджанец стал жаловаться на самочувствие. Он сказал, что болеет сахарным диабетом и ему требуется вода. Он (Долгиев А.Б.) остановил автомобиль и в одном из магазинов купил ему простой воды и, передав ее ему, поехал дальше. По пути следования от города Карабулак в г. Назрань Тамасханов Бекхан на автомобиле «Ауди А6» обогнал их и с тех пор он (Долгиев А.Б.) больше не видел указанный автомобиль марки «Ауди А6».

Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут 09 ноября 2016 года, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по РИ. Он загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где уже находился начальник Хамхоев Т.Ю. Через пару минут к нему присоединился и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Последний вышел во двор Центра из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан вышли из автомобиля и хотели завести азербайджанца в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, начальник Хамхоев Т.Ю. сказал им оставить его в салоне автомобиля и что ему нужно с ним поговорить. При этом, это был первый случай, когда Хамхоев сказал оставить доставленного в автомобиле, так как всех остальных для проведения мероприятий заводили в здание. Начальник Хамхоев Т.Ю. сел на заднее сидение, где сидел азербайджанец, а сотрудник ФСБ Цороев Мустафа сел на переднее пассажирское место. Они закрыли двери его автомобиля. После этого они все трое, то есть он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомеда и Осмиев Хасан зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и приступили к своей работе. 

Примерно через 30-40 минут, когда он (Долгиев А.Б.) находился в здании ЦПЭ МВД по РИ, он видел там Тамасханова Бекхана, однако на каком автомобиле он приехал и почему на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было автомобиля марки «Ауди А6», ему (Долгиеву А.Б.) не известно. 

Когда он периодически выходил во двор территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы покурить или по другой причине, он (Долгиев А.Б.) несколько раз видел, как начальник Хамхоев Т.Ю. разговаривает с сотрудником ФСБ Цороевым Мустафой в стороне от его (Долгиева А.Б.) автомобиля «Лада Приора», а потом как они вновь садятся в его автомобиль на те же места что и ранее. Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа в салоне его автомобиля, где находился азербайджанец, провели в общей сложности около одного часа. При этом как он (Долгиев А.Б.) сказал выше, Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа периодически выходили из машины и, о чем-то перешептываясь, вновь в нее садились. Также два или три раза Цороев Мустафа вместе с Хамхоевым Т.Ю. поднимались в кабинет последнего на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в то время как азербайджанец оставался в салоне автомобиля. Когда они заходили в здание ЦПЭ МВД по РИ Мустафа или Хамхоев Тимур просили его (Долгиева А.Б.) побыть рядом с машиной, так как там сидел доставленный. Когда Цороев и Хамхоев Тимур очередной раз поднялись в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Долгиев А.Б.) услышал, как азербайджанец стал подкашливать. Он и Осмиев Хасан открыли заднюю дверь автомобиля марки «Лада Приора» и увидели азербайджанца, который сказал, что ему плохо, что у него диабет. Азербайджанец был весь вспотевший и дрожал.  На его голове был полиэтиленовый пакет, обмотанный скотчем. Помимо него (Долгиева А.Б.) там на территории ЦПЭ МВД по РИ находился его руководитель Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Цороев М.М., в связи с чем он не стал вмешиваться в это и снимать с его головы пакет. Он решил не вмешиваться в дела Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., поэтому и не спросил у них, для чего надет пакет на голову Назарова. Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. сами видели, что на его (Назарова А.Ф.О.) имеется пакет.

После этого, то есть после того, как он (Долгиев А.Б.) увидел азербайджанца, сидящего с пакетом на голове, в автомобиле «Лада Приора», Хамхоев Тимур и Цороев Мустафа 2 или 3 раза вновь садились в автомобиль и поднимались обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Что происходило в салоне его автомобиля, когда в нем находился Хамхоев Т.Ю., сотрудник ФСБ Цороев Мустафа и азербайджанец, ему неизвестно, поскольку стекла автомашины тонированные.

В то время, когда очередной раз Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа вышли из его автомобиля, в котором находился азербайджанец, у Хамхоева Т.Ю. и Цороева Мустафы в руках имелись два мобильных телефона марки «Айфон» и простой телефон марки «Нокиа». В последующем, когда Хамхоев Т.Ю. давал им указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, Хамхоев Тимур сказал им передать последнему его телефон марки «Нокиа», находящийся в салоне автомобиля. Где находится телефон марки «Айфон», ему неизвестно. 

Между указанными событиями, кто-то сказал, что азербайджанец, находящийся в салоне автомобиля стал жаловаться на самочувствие и говорить, что ему нужны какие-то лекарства. Азербайджанец жаловался то ли на сахарный диабет, то ли на сердечные боли. Осмиев Хасан быстро поехал и привез ему лекарства. Кто передал лекарства азербайджанцу, не помнит.  

Когда Цороев Мустафа и Хамхоев Т.Ю. последний раз выходили из салона его автомобиля, последний дал ему (Долгиеву А.Б.) и Осмиеву Хасану указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, где якобы к нему должен подъехать его знакомый и куда-то отвезти. Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы с ними поехал еще и Яндиев Магомед. 

Далее, примерно в 13 часов 09 ноября 2016 года, следуя указанию начальника Хамхоев Т.Ю., он (Долгиев А.Б.) и Осмиев Хасан на его автомашине «Лада Приора» отвезли мужчину (азербайджанца) до перекрестка между 
с. Плиево и г. Карабулак. Следом за ними на автомашине Нива поехал Яндиев Магомед. Доехав до места, указанного начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., они передали мужчине (азербайджанцу) мобильный телефон, черного цвета, предположительно «Нокиа», и высадили его из машины. Он (Долгиев А.Б.) там снял с его головы пакет, когда его снимал с него, заметил, что на его шее справа была кровь, точнее маленький потек крови. После чего поехали на работу, пакет, находившийся на голове Назарова, по прибытию на работу он выбросил в мусорный бак. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали.  

09.11.2016 у сотрудника ФСБ Мустафы при себе имелся пистолет.

Примерно через 3-4 дня после 09 ноября 2016 года он встретил Цороева М.М. в ходе проведения совместных оперативно-розыскных мероприятий в отношении лиц, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику. Встреча произошла в районе Экажевского круга Республики Ингушетия в г.Назрань. В ходе разговора, Цороев М.М. спросил у него, почему Хамхоев Тимур не отвечает на его телефонные звонки. Он (Долгиев А.Б.) сказал Цороеву М.М., что Хамхоев Тимур в отпуске, его нет на работе. Примерно за день до этой встречи Хамхоев Т.Ю. ему (Долгиеву А.Б.) сказал, что если увидет Цороева М.М., ему надо передать, чтобы забрал автомобиль «Ауди А6», который он (Цороев М.М.) поставил. О данной просьбе Хамхоева Т.Ю. забрать автомобиль «Ауди А6» он сказал Цороеву М.М. в этот день. На что Цороев М.М. сказал, что он не знает, где стоит автомобиль, и он (Цороев М.М.) ничего не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;

- протокол очной ставки от 21 июля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Долгиевым А.Б., последний показал о том, что мужчину, участвующего в очной ставке, он узнает, как гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О., который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года, которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе и он (Долгиев А.Б.), доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день, которого он видел на заднем сиденье его автомобиля «Лада Приора» 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ, и который ими по указанию руководства ЦПЭ МВД по РИ был вывезен в с.п. Плиево, с головы которого в 
с.п. Плиево он (Долгиев А.Б.) снял полиэтиленовый пакет.  

Том №30 л.д. 54-56;

- протокол обыска от 06 декабря 2016 года, согласно которому 06 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, обнаружен автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, кузов седан, с государственными регистрационными знаками: «А489ОВ/15», в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

Том №24 л.д. 220-227;

- протокол осмотра предметов от 12 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета, который был изъят в ходе обыска на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 06 декабря 2016 года, в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

В ходе осмотра указанного автомобиля, установлено, что он имеет обычный заводской салон, в передней части имеются два кресла – водительское и пассажирское, в задней части также имеется пассажирское кресло, на котором помещаются трое пассажиров. Все двери автомобиля открываются закрываются, стекла автомобиля покрыты тонировочной пленкой, не позволяют увидеть людей, находящихся внутри салона автомобиля. Автомобиль заводится и способен передвигаться. В карманчике водительской левой передней двери обнаружен и изъят носовой платок, на котором имеются следы похожие на кровь. Также в автомобиле обнаружен и изъят комплект государственных регистрационных знаков: «А 008 КХ/15».  

В ходе осмотра, телефонов, каких-либо документов, в салоне, в багажном отсеке, в моторном отсеке, в скрытых местах автомобиля не обнаружено. 

Том №25 л.д.207-213; 

- протокол осмотра предметов от 20 апреля 2017 года, согласно которому с участием свидетеля Долгиева А.Б. осмотрен автомобиль марки «Lada 217 050», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15». Кузов автомобиля темного цвета, тип кузова – седан, размеры кузова: длина – 4350 мм., ширина – 1680 мм., высота – 1420 мм., имеет 4-ри двери, 4 колеса с дисками и шинами. Стекла автомобиля целые, покрыты тонировочной пленкой черного цвета. 

При открытии передней правой двери автомобиля, внутри салона имеется приборная панель темно-серого и серого цветов, на которой с левой стороны установлено рулевое колесо. На приборной панели возле рулевого колеса имеются устройства для включения приборов освещения автомобиля, поворотных указателей. Также в панели установлен аудио проигрыватель с дисплеем. 

В ходе осмотра свидетель Долгиев А.Б. подошел к передней левой 
водительской двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года Назаров А.Ф.О. был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на указанном автомобиле, при этом он (Долгиев А.Б.) находился на водительском сиденье, то есть за рулем автомобиля. Далее свидетель Долгиев А.Б. подошел к правой передней двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он видел как сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. сидел на правом переднем пассажирском сиденье этого автомобиля и общался с Назаровым А.Ф.О., который в это время сидел на заднем пассажирском сиденье этого же автомобиля. Затем Долгиев А.Б. указал на заднее пассажирское сиденье осматриваемого автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия доставленный Назаров А.Ф.О. находился на этом сиденье осматриваемого автомобиля, в то время когда с ним общался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М.  

Том№28 л.д.189-194;

- показания свидетеля Тамасханова Бекхана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел работает с 23 апреля 2015 года. С указанного времени работает личным водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который является его соседом по месту жительства. Состоит в должности полицейского патрульно-постовой службы, имеет звание сержанта полиции. С указанного времени он выполнял лишь функцию личного водителя начальника Хамхоева Т.Ю., в каких-либо оперативно-розыскных мероприятиях он участия не принимал. 

Он общается в основном лишь с начальником Хамхоевым Т.Ю. и охранниками здания ЦПЭ из числа сотрудников патрульно-постовой службы. Во время рабочего дня находится в основном в вагончике, оборудованном для охранников. Хамхоев Т.Ю. либо другие работники Центра, как правило не рассказывают ему о своей работе, поскольку он является простым водителем. 

Примерно 6 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он находился на работе к нему обратился оперуполномоченный ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан и спросил, знает ли он о том, что через несколько дней будет участвовать в мероприятиях по задержанию торговца с оружием, который по национальности является азербайджанцем. Алан сказал, что мероприятие организовал сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который часто приходил на работу к Хамхоеву Тимуру. Каких-либо других подробностей Алан ему не сообщил. Он (Тамасханов Б.М.) сказал, что ему об этом Хамхоев Тимур ничего не говорил. В тот день относительно данного мероприятия у него (Тамасханова Б.М.) ни с кем не было разговора. 

На следующий день, примерно 7 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) находился на работе в ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур сказал ему, что намечается мероприятие по задержанию торговца оружием и что ему необходимо будет поехать на мероприятие на своем служебном автомобиле марки «Форд Фокус», поскольку подозреваемый может попробовать скрыться от оперативных работников ЦПЭ МВД по РИ. Мероприятие должно было состояться в светлое время суток. Каких-либо других подробностей Тимур ему не сообщил. Однако по неизвестной ему причине, мероприятие затянулось до вечера 7 ноября 2016 года. Более того, в момент выезда оперативников Хамхоева Алана, Долгиева Ахмеда, Яндиева Магомеда и Осмиева Хасана, последние ему сказали, что он поедет с ними на их служебном автомобиле, а не на служебном автомобиле марки Форд Фокус.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 20 часов, они прибыли на автомобилях марки «Нива», черного цвета, и «ВАЗ 2114» к многоэтажному дому, расположенному в городе Карабулак. В указанном месте находился автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «002/15RUS». 

На автомобиле «Нива» были Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Осмиев Хасан, он был вместе с Хамхоевым Аланом на автомобиле марки «ВАЗ 2114». Примерно через час после прибытия, во время ожидания выхода владельца автомобиля марки «Ауди А6», то ли Хамхоев Алан, то ли Долгиев Ахмед сообщили, что начальник Хамхоев Тимур сказал, чтобы они возвратились на работу, поскольку владелец автомобиля марки «Ауди А6» наверняка уже не выйдет из дома. 

После прибытия на работу Хамхоев Тимур отправил всех оперативников домой. Когда он (Тамасханов Б.М.) и Хамхоев Тимур ехали домой в пос. Карца последний сказал ему, что на следующий день на работу он поедет на другой машине, и чтобы он (Тамасханов Б.М.) поехал вместе с теми же оперативниками в г. Карабулак и помог им при задержании торговца оружием. 

На следующий день, то есть 09 ноября 2016 года, примерно в 07 часов 30 минут, он (Тамасханов Б.М.) вместе с Осмиевым Хасаном, Яндиевым Магомедом, на автомобиле марки «Лада Приора» черного цвета под управлением Долгиева Ахмеда обратно поехали в город Карабулак, где обнаружили тот же автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. К моменту их прибытия в указанном месте уже находился и ожидал их прибытия в салоне своего служебного автомобиля марки «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Примерно через 10-15 минут после их прибытия, примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, из подъезда вышел азербайджанец и, заведя свой автомобиль марки «Ауди А6», стал курить на улице. После этого они все вышли из машины и оперативники (Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед), предъявив ему (азербайджанцу) служебные удостоверения стали с ними о чем-то говорить. Примерно через 5 минут то ли Яндиев Магомед, то ли Долгиев Ахмед сказали ему на русском языке: «отгони машину». Затем, он (Тамасханов Б.М.) сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», и поехал по внутренней дороге в сторону города Назрань. 

Когда он (Тамасханов Б.М.) выехал из города Карабулак, то в салоне автомобиля что-то начало сигналить, из-за того, что чип от двигателя автомобиля остался у азербайджанца. В связи с эти он позвонил Долгиеву Ахмеду и сказал ему о ситуации. Ахмед сказал ему, чтобы он остановился где-нибудь на обочине, а также добавил, что они скоро прибудут к нему, так как вместе с азербайджанцем уже выехали в сторону города Назрань. В указанном месте Ахмед передал ему чип от автомобиля марки «Ауди А6», после чего он, обогнав автомобиль Долгиева Ахмеда марки «Лада Приора» черного цвета поехал в Назрань. 

Когда уже подъезжал к Назрани он позвонил Алану и спросил у него, где ему нужно оставить автомобиль, в Центр по противодействию экстремизму или в г.Магас у здании УФСБ России по РИ. На что Алан ему сказал, что ему нужно это уточнить у Хамхоева Тимура и чтобы он (Тамасханов Б.М.) перезвонил ему через некоторое время. В городе Назрань он позвонил Алану и сообщил ему о месте своего нахождения, на что Алан сказал ему, чтобы он подъехал к кафе «Дошо сей», расположенном по улице Чеченская г.Назрань возле магазина «Башмак». 

Далее когда он (Тамасханов Б.М.) подъехал к указанному кафе, через непродолжительное время на автомобиле марки «ВАЗ 2114» подъехал Алан, который сказал ему, чтобы он ехал за ним. Затем он (Тамасханов Б.М.) поехал вслед за ним в район города Назрань, который называется «Центр-Камаз». В указанном районе он остановил автомобиль марки «Ауди А6» у частного дома возле входных ворот, как ему стало известно позже в данном домовладении проживал оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму Аспиев Иса. 

После того, как он (Тамасханов Б.М.) вышел из автомобиля и протянул ключи Алану, последний спросил у него, проверил ли он (Тамасханов Б.М.) автомобиль на предмет нахождения огнестрельного оружия и боеприпасов, на что он (Тамасханов Б.М.) ответил отрицательно. Алан сказал, что нужно осмотреть автомобиль и стал досматривать автомобиль. В ходе досмотра Алан из-под переднего пассажирского места вытащил кобуру для пистолета. Каких-либо других предметов Алан в данном автомобиле марки «Ауди А6» не обнаружил. Что сделал с кобурой Алан ему неизвестно. Затем Алан сказал, что нужно посмотреть в бардачке, однако открыть его Алан не смог. В указанное время из дома на костылях вышел Аспиев Иса, который о чем-то переговорив в стороне от него с Аланом также начал пытаться открыть бардачок. Примерно в это время Алан дал ему указание снять с автомобиля Ауди государственные регистрационные знаки и положить их в багажник данного автомобиля. При открытии бардачка ничего значимого в нем Алан не обнаружил. 

Далее он (Тамасханов Б.М.) и Алан, закрыв автомобиль, уехали. Ключи от автомобиля Ауди остались у Алана. Затем Алан по дороге на работу сказал, что ему нужно сдать анализы в венерологическом диспансере, поэтому они поехали на работу примерно через 30-40 минут. Когда они прибыли к зданию Центра МВД по Республике Ингушетия, он (Тамасханов Б.М.), не заходя во двор, на своем служебном автомобиле Форд Фокус поехал на рынок «Мархаба» и, купив сигареты, вернулся на работу. 

Когда он зашел во двор территории Центра по противодействию экстремизму, то увидел следующее. Во дворе около служебного автомобиля начальника Хамхоева Тимура марки «Тойота Ланд Крузер 200» стоял автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, находящегося в пользовании Долгиева Ахмеда. Возле данного автомобиля находился начальник Хамхоев Тимур и с кем-то разговаривал по телефону. У автомобиля марки Лада Приора были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Через открытую водительскую дверь он (Тамасханов Б.М.) увидел, как на переднем пассажирском месте сидит сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который, обернувшись назад, о чем-то разговаривал с человеком, который находился на заднем сидении. Как он (Тамасханов Б.М.) догадался, что это был азербайджанец, доставленный оперативниками в рамках мероприятия. 

Через некоторое время, когда он находился на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему обратился оперативник Осмиев Хасан и сообщил, что азербайджанец жалуется на самочувствие и что последний просит дать ему лекарства из бардачка его автомобиля марки «Ауди». Он (Тамасханов Б.М.) сразу позвонил Алану и передал ему слова Хасана. Через некоторое время Алан перезвонил ему и сказал, что в бардачке машины Ауди нет указанных Хасаном лекарств. Затем он (Тамасханов Б.М.) и Хасан на его служебном автомобиле марки Форд Фокус поехали к аптеке расположенной на территории рынка «Мархаба», где купили необходимые лекарства и в последующем дали их азербайджанцу. Затем, когда он увидел Хамхоева Тимура во дворе территории Центра по противодействию экстремизму, он (Тамасханов Б.М.) попросил Хамхоева Т.Ю. отпустить его на похороны родственника, на что Хамхоев Тимур дал свое согласие, в связи с чем он (Тамасханов Б.М.) уехал оттуда. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали. 

Дополнительно показал, что ночью 9 ноября 2016 года, точное время не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) и начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. ехали домой в пос. Карда, он (Тамасханов Б.М.) обратил внимание на телефон марки Айфон 5с, который Хамхоев Т.Ю. положил в бардачок их служебного автомобиля марки «ФОРД Фокус», не объясняя ничего. Вместе с тем он (Тамасханов Б.М.) забыл о данном телефон и примерно через 6-7 дней, то есть примерно 15-16 ноября 2016 года, в светлое время суток, ему на мобильный телефон позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. и продиктовав номер некого Магомеда сказал, чтобы он (Тамасханов Б.М.) позвонил данному человеку и назначив встречу передал ему лежащий в бардачке служебной машины ФОРД Фокус телефон марки Айфон 5с. 

В этот день вечером он (Тамасханов Б.М.) позвонил этому Магомеду и сказал ему, что по указанию Хамхоева Т.Ю. должен передать ему телефон. Магомед был уже в курсе того, что ему надо было передать телефон. Они договорились встретиться в с.п. Плиево, рядом со школой. Встретившись там, он (Тамасханов Б.М.) передал Магомеду телефон Айфон 5с, после чего Магомед ушел, взяв у него телефон. Данный мужчина возрастом на вид примерно 40 лет, на нем была куртка - пуховик. 

9 ноября 2016 года, когда Хамхоев Алан привез его в ЦПЭ, (перед этим они поставили автомобиль марки Ауди А6 у дома Аспиева Исы) он (Тамасханов Б.М.) через открытую водительскую дверь «Лада Приора» черного цвета, на которой был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан, увидел сидящего на переднем пассажирском месте сотрудника УФСБ России по РИ по имени Мустафа. Мустафа сидел, обернувшись назад и о чем-то оживленно разговаривал с сидящем на заднем сидении человеком. Поскольку машина очень тонированная, сидящего сзади азербайджанца он (Тамасханов Б.М.) не увидел. Только в последующем ему (Тамасханову Б.М.) стало известно, что азербайджанца не заводили в здание ЦПЭ и что он все время оставался на заднем сидении указанной автомашины. При этом он (Тамасханов Б.М.) заметил, что руки Мустафы провисали в задний салон, однако каких-либо резких движений со стороны Мустафы, судя по которым можно было бы сказать, что он бьет азербайджанца, он (Тамасханов Б.М.) не заметил. Он не видел, каких-либо агрессивных действий в отношении азербайджанца и со стороны Хамхоева Т.Ю., который неоднократно садился к азербайджанцу на заднее сидение. Он (Тамасханов Б.М.) не видел, чтобы кто-либо кроме Хамхоева Т.Ю. и Мустафы с ним (гражданином Республики Азербайджан) общался в салоне автомобиля Лада Приора. 

При этом азербайджанцу стало плохо после того, как с ним поговорили Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Мустафа, однако вследствие именно каких действий ему стало плохо, он не знает, он не наблюдал пристально за Хамхоевым Т.Ю. и Мустафой, когда они общались с азербайджанцем, поэтому ему не известно, что происходило в автомобиле. 

После этого, он и Осмиев Х.М. поехали купить лекарства для Азербайджанца. Когда они приехали обратно в ЦПЭ МВД по РИ и подошли к машине «Лада Приора», он (Тамасханов Б.М.) увидел сидящего на заднем сидении, в его правой части, то есть за передним пассажирским местом, азербайджанца. У него на голове был черный пакет, таким образом, что он закрывал ему глаза. Пакет вокруг головы еще был обмотан скотчем. Данный мужчина сидел, облокотившись головой к задней стойке машины, руки держал между колен. Данный мужчина (азербайджанец) дрожал, как при ломках у наркомана. Каких-либо ссадин, кровоподтеков, крови на данном азербайджанце и на предметах его одежды, он не заметил. Хасан спросил у него (азербайджанца),  сколько таблеток ему дать, на что он (азербайджанец) ответил, чтобы он дал ему две таблетки. Хасан передал ему две таблетки и всю пачку с лекарствами. Затем он (Тамасханов Б.М.) пошел к Тимуру и, отпросившись у него поехал на похороны в с. Галашки. Во время передачи лекарства азербайджанцу Хамхоев Т.Ю. и Мустафа находились в стороне от машины и о чем-то между собой разговаривали. Азербайджанец во время передачи лекарства ничего не говорил им о том, что его кто-то избивает или что-то в этом роде.
Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35. 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Тамасхановым Б.М., последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 


Кроме того, показал, что работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. Ранее работал личным водителем начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Т.Ю. 09 ноября 2016 года им из г.Карабулак был доставлен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета. Сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. Перед тем как доставить Назарова в ЦПЭ МВД по РИ сотрудники ЦПЭ МВД по РИ предъявили Назарову А.Ф.О. свои документы, представились. Он (Тамасханов Б.М.) отогнал автомобиль «Ауди А6» в г.Назрань к дому Аспиева Исы. Далее он и Хамхоев Алан уехали в ЦПЭ МВД по РИ. Зайдя во двор ЦПЭ МВД по РИ, он (Тамасханов Б.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Рядом с автомобилем стоял Хамхоев Т.Ю., разговаривал с кем-то по телефону. У автомобиля были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Он увидел, как на переднем пассажирском сиденье находился сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, который обернувшись назад, разговаривал с кем-то, находившимся на заднем пассажирском сиденье автомобиля. Примерно на расстоянии 3 метров от него (Тамасханова Б.М.) находился данный автомобиль, когда в салоне данного автомобиля на переднем сиденье он увидел Цороева Мустафу. Уверенно может показать, что на переднем сиденье автомобиля «Лада Приора» Долгиева Ахмеда 09 ноября 2016 года, примерно в 10 или 11 часов, во дворе ЦПЭ МВД по РИ сидел сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, которого он (Тамасханова Б.М.) знал на тот период времени примерно полгода. Он (Тамасханов Б.М.) видел его лицо, признаки внешности. Цороев М.М. часто приходил в ЦПЭ МВД по РИ, примерно 1 или 2 раза в неделю, по-видимому, по своим служебным делам. Цороев М.М. среднего телосложения, он постоянно носил кепку, он ездил на автомобиле марки «БМВ», кузов седан, черного цвета, рост его примерно 175 сантиметров, кожа светлая, лицо круглое. Нос, уши, глаза нормальных размеров, каких-либо шрамов на его лицо он не замечал. 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ рядом с автомобилем марки «Лада Приора» Долгиева Ахмеда или в салоне данного автомобиле лиц, кроме Хамхоева Тимура и Цороева Мустафу, он никого не видел. Однако, он знал, что на заднем сиденье автомобиля «Лада Приора» сидит Назаров А.Ф.О., но самого его не видел в салоне данного автомобиля. 

Том №30 л.д. 57-60;

- показания свидетеля Аушева Магомета Аюповича о том, что он и  начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович женаты на двух сестрах, по этой причине поддерживает родственные и дружеские отношения.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан, являющийся водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, и поинтересовался местом его нахождения. После того как он (Аушев М.А.) сообщил ему, что находится в кафе под названием «Дали». В ходе разговора Тамасханов Бекхан сообщил ему, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. должен ему кое-что передать. Он (Аушев М.А.) был на тот момент уже пьяный, поэтому всех деталей разговора уже не помнит. Примерно через два часа после этого, когда он находился у одного из своих знакомых и распивал алкогольные напитки, Бекхан ему вновь позвонил и спросил о месте моего нахождения. Он (Аушев М.А.) сообщил ему о своем месте нахождения, то есть сообщил, что находится в с.п. Плиево. Затем, в ходе разговора они договорились встретиться в с.п. Плиево, около новой построенной школы, где ранее располагался памятник «И. Зязикову». Ночью того же дня, ему обратно позвонил Тамасханов Бекхан и сказал, что он ожидает его возле указанной школы. Он (Аушев М.А.) пешим ходом подошел к этой школе, где в автомобиле, в каком именно не помнит, его ожидал Тамасханов Бекхан. Он спросил у Бекхана, что он хочет передать ему. Бекхан сказал, что его родственник - начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. поручил ему передать на хранение мобильный телефон марки «iPhone 5s» и передал слова Хамхоева Т.Ю.: «ни в коем случае не включать этот телефон». Он (Аушев М.А.) взял у Тамасханова Бекхана данный телефон «iPhone 5s» и вернулся к застолью. До настоящего времени данный телефон «iPhone 5s» находится у него (Аушева М.А.) и готов его выдать следователю. 

Том №26 л.д. 98-101;

- протокол выемки от 15 декабря 2016 года, согласно которому у свидетеля Аушева М.А. произведена выемка мобильного телефона «iPhone 5s», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. 

Том №26 л.д. 104 – 107;

- протокол осмотра предметов от 15 января 2017 года, согласно которому осмотрен мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с»), принадлежащий Назарову А.Ф.О. и изъятый 15 декабря 2016 года у свидетеля Аушева М.А.


Данный телефон имеет стандартные размеры, темно-серого цвета, телефон имеет металлический корпус. На оборотной стороне телефона имеются царапины, там же имеется заводская надпись: «IPhone». После этого осматриваемый телефон включен, установлено, что он полностью функционирует, при этом время на экране не соответствует фактическому времени. Затем проведен осмотр всех приложений, имеющихся в телефоне, в том числе всех фото, аудио-видео файлов. Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефоне отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера. Вместе с тем, в телефоне имеется множество фотографий с изображением потерпевшего Назарова А.Ф.О. Последний исходящий звонок с телефона осуществлен 08 ноября 2016 года, исходящие звонки с телефона 09 ноября 2016 года не осуществлялись. 09 ноября 2016 года на мобильный телефон поступали звонки от различных абонентов, на которые никто не ответил. Последний входящий звонок на телефон поступил 09 ноября 2016 года в 14 часов 52 минуты. 

В ходе осмотра установлен международный идентификатор мобильного оборудования (осматриваемого телефона  «IPhone 5s» («Айфон 5с») – «359270068437660».

Том №26 л.д.108 – 112; 

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он как обычно на такси поехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 10 часов, точное время не помнит, 09 ноября 2016 года, когда он (Добриев А. Х-Б.) вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ находился в актовом зале в ЦПЭ МВД по РИ на совещании, которое проводил Шадыжев Аслан, через окно, находящемся в этом актовом зале, он увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Данный автомобиль заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проехал дальше. Где именно остановился этот автомобиль, и что внутри него происходило, ему неизвестно. Далее  примерно до 12 часов он находился в своем служебном кабинете. В это время к нему обратился старший оперуполномоченный по особо важным делам ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан с просьбой поехать за компанию вместе с ним в автотранспортное хозяйство МВД по Республике Ингушетия, чтобы заправить служебный автомобиль марки «ВАЗ 2114» серебристого цвета, который находился у него в пользовании. На эту просьбу он согласился, и по пути следования, когда они находились на улице Муталиева города Назрань поблизости с Ингушской республиканской клинической больницей, Алану кто-то позвонил на его мобильный телефон. После данного телефонного разговора Алан сказал, что ему нужно на пару минут заехать к Аспиеву Исе. Иса является старшим оперуполномоченным отдела по борьбе с терроризмом ЦПЭ МВД по РИ. На тот момент Иса находился на больничном в связи с переломом ноги и находился по месту жительства в частном домовладении по улице Костоева города Назрань. Когда они подъехали к дому Исы, он (Добриев А. Х-Б.) обратил внимание на припаркованный у ворот домовладения Исы легковой автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. Ворота во двор домовладения Аспиева Исы были открыты. Алан без каких-либо объяснений вышел из автомобиля и сев в указанный выше автомобиль марки «Ауди А6» попытался его завести. Он (Добриев А. Х-Б.) услышал, как шумит стартер зажигания указанного автомобиля, однако завести его он не смог. Примерно через минуту Алан вернулся к машине и сказал, что он плохо разбирается в машинах с автоматической коробкой передач и вообще в иномарках, поэтому попросил завести данный автомобиль марки Ауди и загнать его во двор Аспиева Исы. На его (Добриева А. Х-Б.) вопрос, что за автомобиль, Алан сказал, что автомобиль здесь кем-то оставлен на время. Он (Добриев А. Х-Б.) согласился завести и загнать во двор Исы указанный автомобиль марки «Ауди А6». После того, как он загнал во двор Исы данный автомобиль, он (Добриев А. Х-Б.) вышел из него и передал ключи от автомобиля Алану. Каких-либо предметов и документов в салоне машины он не заметил, После этого, Алан сказал, что ему нужно кое-что забрать из автомобиля марки Ауди. По тому, как это сказал Хамхоев Алан, он (Добриев А. Х-Б.) понял, что Алан намекает ему, чтобы он вернулся к их машине. Он (Добриев А. Х-Б.) вернулся к машине «ВАЗ 2114» и сел на переднее пассажирское место. Через пару минут Алан вернулся к машине, сел на водительское место и они поехали дальше. После этого они поехали в Магас, где заправили автомобиль марки «ВАЗ 2114», а затем Алан привез его в Назрань к зданию ЦПЭ МВД по РИ, где, высадив его, куда-то уехал.

С сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия Цороевым М.М. он знаком, так как тот работал совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по линии жителей, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.

Что касается сложившегося порядка доставления на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия лиц, подозреваемых в совершении преступления, то обычно с доставленными лицами работаю в одном из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.   

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в период с 2014 года работает  в Министерстве внут​ренних дел по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномочен​ного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня, его и других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вызывал к себе в служебный кабинет. Далее он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет начальника Хамхоева Тимура, где уже в это время находились сам Хамхоев Т.Ю., сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, Хамхоев Алан, Долгиев Ахмед, а также прикомандированный сотрудник полиции Тамасханов Бекхан. В тот момент, когда он зашел в каби​нет, Хамхоев Тимур и сотрудник УФСБ по РИ по имени Мустафа о чем-то разго​варивали. Во время беседы сотрудник УФСБ по имени Мустафа говорил Хам​хоеву Тимуру, что в городе Карабулак Республики Ингушетия проживает фигу​рант, который занимается перевозкой оружия из Чеченской Республики в Рес​публику Ингушетия, то есть речь шла о так называемой «межрегиональной группе». После того как Мустафа закончил рассказывать о данной группе Хам​хоев Тимур указал пальцем на Хамхоева Алана и сказал, что он будет старшим. После этого Мустафа объяснил Алану как проехать на улицу, на которой прожи​вает данный человек, а также сообщил, что фигурант передвигается на автомо​биле марки «Ауди» черного цвета. Он (Осмиев Х.М.) маршрут указанный Мустафой не запомнил по причине того, что плохо ориентируется в городе Карабулак. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Также Хамхоев Тимур сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте пред​метов в автомобиле марки «Ауди», чтобы они доставили автомобиль и человека передвигающегося на нем в Центр по противодействию экстремизму. Он (Осмиев Х.М.) хочет отметить, что до указанной даты, Хамхоев Т.Ю. не давал ему никаких поручений поработать в отношении Назарова, провести оперативно-розыскные мероприятий совместно с Цороевым Мустафой, с ним он никогда разведку адреса не проводил. 

Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное ору​жие. После этого он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед вы​ехали на автомобиле марки «НИВА» серебристого цвета, в город Карабулак Республики Ингушетия и по приезду в указанный населенный пункт заехали на одну из улиц, где в дальнейшем они обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди» черного цвета. С ними же туда подъехали Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан на автомобиле марки «ВАЗ-2114». В указанном месте они находи​лись примерно один час. Не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6» Хамхоев Алан позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил о том, что они находятся на протяжении часа рядом с указанным автомобилем, но в нем никого нет и никто к автомобилю не подходит. После этого Хамхоев Тимур дал указа​ние возвратиться в ЦПЭ МВД по РИ, что они и сделали. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они договорились с Хамхоевым Т.Ю. выехать в г.Карабулак утром следующего дня. 

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак с це​лью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ау​ди» огнестрельного оружия. Он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем вчетвером отправились в город Карабулак на автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, при​надлежащем Долгиеву Ахмеду, а Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. 

Ко​гда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди» темного цвета на том же месте, что и ранее. Они стали ожи​дать владельца автомобиля «Ауди» в салонах автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда вышел мужчина и подошел к ав​томобилю марки «Ауди». Они вышли из своих транспортных средств и предста​вились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить доку​менты, удостоверяющие личность. Последний предъявил куму-то документы. Как ему стало известно, указанным мужчиной являлся гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. С ним он (Осмиев Х.М.) был знаком с 2015 года. После проверки документов, кто-то из них, спросил у Назарова, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы, на что он ответил отрицательно, то есть сказал, что таковых предметов у него не имеется. В результате поверхностного осмотра, в салоне автомобиля «Ауди А6» была обнаружена кобура пистолета, о чем Хамхоев Алан по телефону доложил Хамхоеву Тимуру, который дал указание Алану привезти Назарова в административное здание ЦПЭ МВД по Респуб​лике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, город На​зрань! ул. Оздоева, д. 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсужда​лось данное мероприятие и после этого оно было подтверждено и Хамхоевым Аланом. Со слов последнего следовало, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они привезли гражданина в Центр противодействия экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Затем они предложили Назарову проехать в отдел для их проверки, на что Назаров дал свое согласие. Он (Осмиев Х.М.), Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Назаров выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противо​действию экстремизму. Что стало с автомобилем марки «Ауди А6» ему неизвестно, так как Тамасханов Бекхан и Хамхоев Алан остались на указанном месте. Через некоторое время он (Осмиев Х.М.) увидел едущей за ними автомобиль марки «ВАЗ-2114» за рулем которого находился Хамхоев Алан. Куда делся автомобиль марки «Ауди А6» и Тамасханов Бекхан ему не известно. Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После того как они подъехали к зданию ЦПЭ он (Осмиев Х.М.) вышел из автомобиля и че​рез парадный вход зашел в здание, а Долгиев Ахмед загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по РИ. При этом, когда он заходил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он увидел, как возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится автомобиль марки «БМВ», черного цвета, кузов седан, на котором передвигается сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. Что происходило во дворе ЦПЭ МВД по РИ ему неиз​вестно, так как он находился в своем кабинете. После того как он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет, за ним также зашел Долгиев Ахмед, который на его вопрос, что стало с данным мужчиной сказал, что с ним беседуют начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ Хамхоев Тимур и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. 


Через некоторое время после этого, Яндиев Магомед сказал, что Хамхоев Тимур дал им указание отвезти Назарова с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия, где якобы его кто-то ждет. Что ими и было сделано, то есть они отвезли Назарова в с.п. Плиево и оставили его там. 

Никакого насилия и требований в адрес Назарова ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Тамасханов Бекхан не применяли и не высказывали. Он (Осмиев Х.М.) не вел беседу с Назаровым об оружии и боеприпасах. Какие – либо аудио-видео материалы Назарову А.Ф.О. он (Осмиев Х.М.) не предъявлял.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Осмиевым Х.М. последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан Назарова, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе он (Осмиев Х.М.) доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 

Том №30 л.д.61-63;

- показания свидетеля Накостоева Ризвана Руслановича о том, что  по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М. Котиева, д.19, проживает со своей матерью Накостоевой Любой Савбановной.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в вечернее время, ему на мобильный телефон позвонил родственник – начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович и поинтересовался местом моего нахождения. После того как он сообщил ему, что по ФАД «Кавказ» на своем автомобиле возвращается домой из г.п. Сунжа, Хамхоев Т.Ю. попросил его прибыть на автозаправочную станцию,  находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным на ФАД «Кавказ» при въезде в г. Магас. Он (Накастоев Р.Р.) дал согласие и продолжил движение в сторону расположения данного автозаправочной станции. 

К его (Накастоева Р.Р.) прибытию до пункта назначения он увидел  Хамхоева Т.Ю. рядом с автомобилем марки «Тойота Лэнд Крузер 200» черного цвета. После обмена приветствиями, ничего больше не объясняя, Тимур попросил у него (Накастоева Р.Р.) разрешения поставить автомобиль у него во дворе. Он (Накастоев Р.Р.), в свою очередь, не задумываясь, дал ему согласие. Затем Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что его подчиненный сотрудник по имени Роман приедет к нему домой на автомобиле ближе к 23 часам ночи. Одновременно с этим Хамхоев Т.Ю. открыл левую заднюю дверь указанного автомобиля и, попросив парня по имени Роман, находившегося в салоне автомобиля, записать его (Накастоева Р.Р.) номер мобильного телефона, продиктовал его ему. При этом в салон автомобиля он (Накостоев Р.Р.) не заглядывал и данного парня не видел. Далее, сообщив ему, что будет ждать приезда его подчиненного сотрудника, он (Накостоев Р.Р.) уехал. 

По прибытию домой, он (Накостоев Р.Р.) позвонил своему дяде Накостоеву Беслану Алиевичу, находившемуся в это время в г. Ростов-на-Дону, и сообщил ему о состоявшейся встречи с Тимуром и его просьбе. После этого он поинтересовался у него по поводу того, где он (Накостоев Р.Р.) собирается разрешить поставить автомобиль. Он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что в огороде. После чего Беслан сказал ему, что не надо ставить его в огороде  и велел поставить во дворе его домовладения №21, расположенного рядом с их домовладением. 

Далее, примерно в 23 часа этого же дня, когда он (Накостоев Р.Р.) находился дома, ему на мобильный телефон с незнакомого абонентского номера позвонил парень с незнакомым голосом и сообщил, что он подъезжает к месту его                                     проживания на автомобиле, о котором говорил Тимур. Поняв, о чем идет речь, он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что сейчас откроет ворота домовладения. 

Затем, он (Накостоев Р.Р.) зашел во двор домовладения Беслана и открыл металлические ворота. Буквально через 2-3 минуты он (Накостоев Р.Р.) увидел направляющиеся со стороны железной дороги автомобили «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков, и «Тойота Лэнд Крузер 200», следовавший за автомобилем «Ауди А6». При этом автомобиль «Ауди А6», не останавливаясь заехал во двор через открытые металлические ворота и остановился прямо посреди двора. После чего он (Накостоев Р.Р.) подошел к парню, находившемуся за рулем данного автомобиля, и попросил его поставить данный автомобиль под навесом, расположенным напротив дома. Затем                         указанный парень повел автомобиль назад и поставил его под навесом с обращенной передней частью в сторону дома. Далее он вышел из автомобиля и, передав ему (Накостоеву Р.Р.) ключ от замка зажигания, уехал на автомобиле «Тойота Лэнд Крузер 200». При этом кто находился за рулем автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200» он не увидел. 

С тех пор с Хамхоевым Т.Ю. он не общался и не виделся. Автомобиль марки «Ауди А6» до его изъятия сотрудниками правоохранительных органов находился во дворе дяди Накостоева Б.А. О том, что данный автомобиль был похищен ни он (Накостоев Р.Р.), ни дядя Беслан ничего не знали. Хамхоев Т.Ю. им по поводу его похищения ничего не говорил, да и они не интересовались, так как не думали, что начальник ЦПЭ МВД по РИ может быть причастен к похищению автомобиля.       

На представленном ему на обозрение листе бумаги формата А4 с черно-белым изображением сотрудника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Романа Мухмедовича, он опознает мужчину, приехавшего и поставившего автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков во дворе дяди Беслана.

Том №26 л.д.8-15; 

- показания свидетеля Хамхоева Романа Мухмедовича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2006 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике   Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по РИ состоит с 2011 года. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. 

В один из дней ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 18 часов, когда он вместе с другими коллегами находился в рабочем кабинете исполняющего обязанности начальника ЦПЭ МВД по РИ Шадыжева А.Б., открыв входную дверь, к нему по имени обратился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и попросил выйти в коридор. Он выполнил его просьбу и вышел в коридор, где он спросил у него (Хамхоева Р.М.) о том, сможет ли он забрать                автомобиль, находящийся во дворе домовладения Аспиева Исы и перегнать его на другое место. На что он (Хамхоев Р.М.) ответил, что сможет. После этого Хамхоев Т.Ю. зашел в кабинет Шадыжева А.Б., а он (Хамхоев Р.М.) зашел в дежурную часть, чтобы сварить себе чай. Буквально через 15 минут, когда он вышел в коридор со стаканом чая, Хамхоев Тимур, вышедший из кабинета Шадыжева А.Б., ничего не объясняя, попросил его поехать с ним. На что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что находится в ожидании выезда на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». Несмотря на это, Хамхоев Тимур потребовал поехать с ним, сообщив, что он долго не задержит его.                  После чего он (Хамхоев Р.М.) последовал за ним и сел на заднее сиденье его служебного автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200», черного цвета, находившегося во дворе ЦПЭ МВД по РИ. На переднее пассажирское сиденье сел Хамхоев Т.Ю., а на водительское сиденье сел сотрудник ОРЧ ГЗ МВД по Республике Ингушетия по имени Адсалам, осуществляющий государственную защиту Хамхоева Т.Ю.

Далее они выехали с территории ЦПЭ и буквально через 10-15 минут прибыли на территорию, прилегающую к автозаправочной станции, находящейся рядом с транспортным кольцом, расположенным на пересечении автодорог сообщением «г. Магас – г. Назрань» и «г. Грозный – г. Владикавказ».  По пути следования на АЗС, Хамхоев Т.Ю. кому-то позвонил и, поинтересовавшись местом нахождения, попросил прибыть на указанную АЗС. Как только они прибыли до пункта назначения Тимур вышел из автомобиля и стал разговаривать с кем-то по мобильному телефону. Примерно через 10 минут, к автомобилю, в котором находились он (Хамхоев Р.М.) и Адсалам, подъехал автомобиль марки «Фольксваген Пассат» из которого вышел ранее незнакомый ему парень и подошел к Хамхоеву Тимуру, находившемуся рядом с автомобилем. В ходе разговора с ним, Тимур открыл левую заднюю дверь и, продиктовав номер мобильного телефона, попросил его (Хамхоева Р.М.) сохранить его. Он (Хамхоев Р.М.), в свою очередь, набрал продиктованный им номер мобильного телефона, однако, не сохранил. После этого указанный парень уехал и Тимур сел обратно в                            автомобиль. Последний сообщил ему (Хамхоеву Р.М.), что парня, использующего продиктованный им абонентский номер зовут Ризван и попросил его позвонить ему, как только он (Хамхоев Р.М.) заберет у Аспиева Исы автомобиль, и что он объяснит ему, куда нужно перегнать его. Затем Тимур, сообщил, что он поедет домой,  вышел из автомобиля. Вслед за ним вышел и он (Хамхоев Р.М.). Хамхоев Т.Ю. пересел в автомобиль марки «Форд Фокус», сопровождающий его служебный автомобиль, а он (Хамхоев Р.М.) сел на переднее пассажирское сиденье. 

Около 20 часов этого же дня, вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ он (Хамхоев Р.М.) выехал на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». С мероприятий он (Хамхоев Р.М.) вернулся примерно в 23 часов этого дня. По возвращении, увидев Адсалама, он (Хамхоев Р.М.) вспомнил про просьбу Хамхоева Тимура. В связи с тем, что у него (Хамхоева Р.М.) не было транспортного средства, он попросил Адсалама отвезти его к месту проживания Аспиева Исы. Последний согласился, и они выехали вместе с ним на служебном автомобиле Хамхоева Тимура «Тойота Лэнд Крузер 200». Как только они выехали, он (Хамхоев Р.М.) позвонил Аспиеву Исе и, сообщив ему, что Хамхоев Тимур просил забрать у него автомобиль, поинтересовался местом его  нахождения. Последний сообщил ему, что он находится по месту жительства своей матери. На его вопрос, откуда забрать автомобиль, Аспиев Иса сообщил, что он стоит во дворе домовладения, расположенного в г. Назрань в районе Центр-Камаз. Затем по его просьбе Аспиев объяснил, как проехать к данному домовладению. Примерно через 10 минут, когда они доезжали до места расположения указанного Аспиевым домовладения, он (Хамхоев Р.М.) повторно позвонил ему и сообщил, что они подъезжают к его домовладению. Затем, Аспиев Иса сказал, что позвонит своей жене и попросит ее открыть ворота. Примерно через 2 минуты, к их прибытию к пункту назначения, через открытые металлические ворота во дворе домовладения он (Хамхоев Р.М.) увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных                       регистрационных знаков. Других автомобилей, кроме указанного, во дворе                домовладения Аспиева Исы, не имелось. 

После того как он (Хамхоев Р.М.) вышел из автомобиля и зашел во двор домовладения, он (Хамхоев Р.М.) увидел девушку с покрытой головой,                            направлявшуюся к входной двери дома. Посмотрев в ее сторону, как принято по ингушским обычаям, он (Хамхоев Р.М.) пожелал ей доброго вечера, однако последняя, ничего не ответив, зашла в дом. Он (Хамхоев Р.М.) же, подойдя к автомобилю «Ауди А6», сел на водительское сиденье автомобиля и завел двигатель с помощью находившегося в замке зажигания ключа. Погрев двигатель примерно 5 минут, он (Хамхоев Р.М.) выехал с территории двора вышеуказанного домовладения и направился в сторону автодороги сообщением «с.п. Майское – г. Назрань», проходящей вдоль железной дороги. Выехав на указанную автодорогу, он (Хамхоев Р.М.) достал свой мобильный телефон и, найдя в списке набранных номеров абонентский номер, продиктованный Хамхоевым Тимуром как номер парня по имени Ризван, позвонил последнему и сообщил ему о том, что выдвинулся к нему. Ризван объяснил местонахождение дома, куда он (Хамхоев Р.М.), подъехал и поставил во двор дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Котиева,  под навесом автомобиль марки «Ауди А6». Затем он отдал ключ от данного автомобиля Ризвану. Это был именно тот парень, который подъезжал к Хамхоеву Тимур на автозаправочную станцию. 

Затем, подъехавший туда же Адсалам на автомобиле марки «Тойота Лэнд Крузер 200» отвез его (Хамхоева Р.М.) домой. Через 2-3 дня после этого,  находясь в здании ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур спросил у него по поводу того перегнал ли он (Хамхоев Р.М.) вышеуказанный автомобиль, на что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что автомобиль перегнал. О том, что данный автомобиль был похищен у гражданина Республики Азербайджан, он (Хамхоев Р.М.) узнал в день производства обыска в здании ЦПЭ МВД по РИ от сотрудников его производивших. Про применение насилия и совершение противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. ему ничего неизвестно, так как в период с 2012 года по 16 ноября 2016 года он                                 проходил службу в ОМОН МВД по РИ, будучи прикомандированным.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.      

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Накостоева Беслана Алиевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Котиева, дом №21. В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в дневное время суток, ему на мобильный телефон позвонил его племянник Накостоев Ризван Русланович, который живет по соседству в доме №19, и спросил разрешения поставить автомобиль Хамхоева Тимура Юсуповича у себя в огороде. Когда он (Накостоев Б.А.) спросил у него, что за автомобиль он хочет поставить в огород, Ризван ему пояснил, что ему звонил их общий родственник - начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Тимур Юсупович и попросил на время поставить у него его автомобиль. Тимур является племянником его (Накостоева Б.А.) отца. Ризван спросил разрешения именно у него, ввиду того, что с момента гибели его отца Руслана, члены семьи Руслана ничего не делают без его (Накостоева Б.А.) ведома и одобрения. После того, как он (Накостоев Б.А.) узнал, что Ризван хочет поставить машину Хамхоева Т.Ю. в огород, и поскольку у него (Накостоева Б.А.) во дворе стоял только один автомобиль и имелось еще место для того, чтобы поставить автомобиль, он (Накостоев Б.А.) сказал Ризвану, чтобы он не ставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. в своем огороде, а поставил его у него (Накостоева Б.А.) во дворе под навесом. После этого разговора Ризван ему не перезванивал и не говорил о том, что он поставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. у него во дворе. Поскольку данная ситуация не вызвала у него каких-либо подозрений, при этом телефонном разговоре он даже не спросил у Ризвана о каком автомобиле идет речь. На момент указанного телефонного разговора с Ризваном он (Накостоев Б.А.) со своей семьей находился в г.Ростов-на-Дону, а ключи от ворот и дома находились у Ризвана.

Когда он (Накостоев Б.А.) приехал обратно, ему стало известно о том, что во дворе у него находился автомобиль марки «Ауди А6». Ранёе когда-либо Хамхоев Т.Ю. не обращался к нему с просьбой хранить на территории домовладения какие-либо предметы и документы, а также автомобили.  

Том №25 л.д.149 – 153;

- показания свидетеля Падиева Бекхана Ахметовича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул.  Нефтяная, дом 
№ 24, квартира № 4, со своей супругой Точиевой Вахидат, 1970 года рождения.

С Назаровым Амилом Фазил Оглы он знаком, так как он арендовал квартиру, принадлежащую его семьей, расположенную в том же подъезде, где и находится квартира, в которой он проживает со своей семьей. Назарова А.Ф.О. может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный человек, ведет себя спокойно, соседям не мешает. Он занимается осуществлением строительных работ. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, когда он (Падиев Б.А.)  прогуливался рядом с  домом расположенным по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, дом № 24, увидел вышедшего из подъезда дома 24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Назарова Амила Фазил Оглы. Он подошел к своему автомобилю марки «Ауди А6», кузов седан, черного цвета. В это время вдруг неожиданно к  Назарову А.Ф.О. откуда-то подъехал автомобиль «Лада-Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. Из данного автомобиля вышло трое мужчин, лица которых были закрыты черными масками. Один из них подошел к Назарову А.Ф.О., постоял с ним примерно 10-15 секунд. Затем один из подъехавших сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., а сам Назаров А.Ф.О. сел на заднее сиденье вышеуказанного автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета. Назарова А.Ф.О. никто насильно в автомобиль не сажал, он сам сел в автомобиль. Затем, оба вышеуказанных автомобиля – «Ауди А6» и «Лада Приора» выехали со двора дома. В какую сторону они уехал и ему неизвестно. После этого он (Падиев Б.А.) сразу достал из кармана свой мобильный телефон с абонентским номером: 8-928-091-41-66 и позвонил на мобильный телефон Назарова А.Ф.О., но никто не ответил. Через минуту он (Падиев Б.А.) повторно позвонил Назарову, но его телефон был уже выключен. В это время во дворе находились представители Азербайджанской национальности, осуществлявшие строительные работы. Он (Падиев Б.А.) подошел к ним и попросил  их обратиться с заявлением о похищении Назарова А.Ф.О. в отдел полиции. В ответ один из них ему сказал, что Назаров А.Ф.О. сам сел к ним в автомобиль, в связи с чем необходимости обращения в отел полиции не имеется. Далее он (Падиев Б.А.) пошел к себе домой. Вечером того же дня, примерно в 18 часов 09 ноября 2016 года, Назаров А.Ф.О. прибыл домой, о чем он (Падиев Б.А.) узнал, когда выглядывал со своего балкона. Он (Падиев Б.А.) сразу вышел в подъезд, где возле квартиры увидел Назарова А.Ф.О. На ушах Назарова А.Ф.О. имелись следы крови, на голове у Назарова А.Ф.О. имелись повреждения в виде шишек. Не помнит, в каком именно участке головы имелись данные шишки, и каких именно размеров они были. Он и Назаров А.Ф.О. зашли к нему в квартиру, то есть в квартиру, которую он у него (Падиева Б.А.) арендовал. Назаров А.Ф.О. был взволнован, вел себя потеряно, боялся чего-то. Тогда Назаров А.Ф.О. ему пояснил, что его увезли неизвестные ему лица в масках, отвезли его в неизвестное место, где в отношении него применялось насилие путем нанесения ударов в область головы, лица и других частей тела. Со слов Назарова А.Ф.О. у него потребовали 800 000 рублей за то, чтобы его отпустили. Назаров А.Ф.О. сказал, что на его голову указанными лицами был надет пакет, который с него сняли только в с.п. Плиево, куда его после применения насилия привезли и оставили одного. Назаров А.Ф.О. сказал, что у него отняли телефон, документы и автомобиль «Ауди А6». Где все это происходило, он не знал, так как на нем был пакет. Он (Падиев Б.А.) ему предложил обратиться в полицию, но Назаров А.Ф.О. сказал, что он боится это делать и попробует выкупить свой автомобиль «Ауди А6» за деньги.         

После чего Назаров А.Ф.О. попросил поехать с ним в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань. Затем он (Падиев Б.А.) и Назаров А.Ф.О. поехали в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, где врачами ему была оказана медицинская помощь. Он (Падиев Б.А.) поехал с Назаровым А.Ф.О. для его же безопасности. Кто именно из врачей оказывал ему помощь он не знает. Затем они приехали обратно. 

Также по существу заданных ему вопросов показал, что Назаров А.Ф.О. не говорил, что собирается кого-то оговорить, пояснить сотрудникам ложные сведения, он не говорил, что получил повреждения от того, что где-то упал. Его (Падиева Б.А.) супруга Точиева Вахидат какие-либо отношения, в том числе интимные и половые связи, с Назаровым А.Ф.О. никогда не имела, этот вопрос в их семье никогда не возникал. Его супруга Точиева Вахидат пишет девичью фамилию, она ведет правильный образ жизни, она религиозная. Кто и зачем пытался оговорить Вахидат, в том числе приписать ей интимные, половые связи с Назаровым А.Ф.О., ему неизвестно. Вахидат никогда не принимала медицинский препарат «Лирика» и какие-либо другие наркотики. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №P4213996 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, показал, что  на копии паспорта №P4213996 изображен именно тот Назаров А.Ф.О., в отношении которого 09 ноября 2016 года совершены противоправные действия, которого увезли неизвестные лица 09 ноября 2016 года, с которым 09 ноября 2016 года он (Падиев Б.А.) ездил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, и который у них арендовал квартиру в г.Карабулак. 

Том №28 л.д. 60-64;


- показания свидетеля Исрафилова Эльгюн Джаваншир Оглы о том, что он является гражданином Российской Федерации. В январе 2016 года к нему с просьбой разрешить оформить автомобиль «Ауди А6» обратился его знакомый и соотечественник Назаров А.Ф.О. Так как они давно знакомы, он (Исрафилов Э.Д.О.) согласился выполнить просьбу Назарова. На следующий день они поехали в МРЭО УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, где указанный автомобиль был оформлен на его имя с получением государственных регистрационных знаков «О002ВА/15». После окончания процедуры оформления данный автомобиль находился в фактическом пользовании и владении Назарова А.Ф.О. 

Том№27 л.д.196-198;

- показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича о том, что состоит в должности начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия. С Цороевым Мустафой Махмудовичем он знаком с 2011 года, с марта до 07 декабря 2016 года Цороев Мустафа являлся его подчиненным сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия. Цороев М.М. выполнял общие обязанности военнослужащего, в своей деятельности должен был руководствоваться всеми приказам ФСБ России, его служебная деятельность была организована в сфере противодействия терроризму, экстремизму, организованной преступности, а также в сфере защиты конституционного строя, путем проведения оперативно-розыскных мероприятий, он имел должностной регламент, утвержденный 04 марта 2016 года заместителем начальника УФСБ России по Республике Ингушетия. Он был уполномочен проводить все виды оперативно-розыскных мероприятий на всей территории Республики Ингушетия. 

Цороев М.М. письменно справкой докладывал ему о том, что в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. занимается незаконным оборотом оружия. В связи с этим им (Низамутдиновым В.Р.) Цороеву М.М. была поставлена задача дополнительно проверить полученную информацию путем проведения оперативно-розыскных мероприятий – «наведение справок», «наблюдение» и «опрос». 

В течение рабочего времени 09 ноября 2016 года, насколько он помнит, Цороев М.М. находился на рабочем месте в здании УФСБ России по Республике Ингушетия, в тот день, и после этого дня Цороев М.М. ему не сообщал о том, что проверена им или нет информация в отношении Назарова, хотя любой подчиненный ему оперативный сотрудник обязан докладывать о проведенных оперативно-розыскных мероприятий сначала устно, а затем письменно. Более того, Цороев М.М. ни 09 ноября 2016 года, ни в другое время не ставил его (Низамутдинова В.Р.) в известность о том, что он планирует проведение мероприятий в отношении Назарова совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или о том, что он уже совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия провел данные мероприятия.   

Том №29 л.д.179-184;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича от 11 апреля 2017 года о том, что с мая 2016 года состоит в должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия. В его служебные обязанности входит организация работы подразделений МВД по Республике Ингушетия, уполномоченных на проведение оперативно-розыскных мероприятий, в том числе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Показал о том, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не докладывал ему о том, что 09 ноября 2016 года или в другое время совместно с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия в отношении Назарова А.Ф.О. будут проводиться оперативно-розыскные мероприятий. Какие-либо оперативные материалы в отношении Назарова, требующие его (Боротова А.Н.) подписи ему никто не заносил, он такие документы не подписывал. 

Том №28 л.д. 105-108; 

- протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года он был высажен после совершения в отношении него противоправных действий. Местом происшествия является автомобильная дорога, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Участок осматриваемой дороги расположен на западной части с.п. Плиево. Данная автомобильная дорога в западной стороне примыкает к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, а в восточном направлении примыкает к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань. При этом расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия составляет 5 300 метров, расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань составляет 4 510 метров. Осматриваемый участок автодороги имеет асфальтированную поверхность. В 3 метрах от автодороги в северную сторону имеется дорожный указатель – 1.31.2 – «направление поворота». С северной стороны к автодороге примыкает проселочная дорога, предназначенная для проезда автотранспортных средств. Данная проселочная дорога не имеет четких границ, не имеет какого-либо покрытия, при этом на поверхности имеются следы от автомобильных шин. Проселочная дорога берет свое начало от автодороги и продолжается в восточную сторону. Конца данной дороги не видно.

Участвующее в следственном действии лицо – потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на участок данной проселочной дороги, где его высадили из автомобиля марки «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, после совершения в отношении него противоправных действий. В ходе осмотра определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря. 

В ходе осмотра установлено, что на месте происшествия отсутствуют камеры видеонаблюдения, жилые дома, нежилые строения, организации. На месте происшествия не обнаружены документы Назарова А.Ф.О., его телефон и предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела №16560044.    


Том №27 л.д. 226-239;

          - протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года находился его автомобиль «Ауди А6» и откуда его увезли на автомобиле марки «Лада Приора». Установлено, что местом происшествия является двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Республики Ингушетия. Подъезд (подход) к месту происшествия осуществляется с трех улиц г.Карабулак: Нефтяная, Осканова и Джабагиева. Осматриваемый двор дома не огорожен каким-либо забором, имеет свободный доступ и подъезд, поверхность асфальтированная, размеры двора составляют 101х67,1 метров. Кроме дома №24 во дворе находятся и другие многоэтажные дома. Во дворе имеется детская игровая площадка, расположенная напротив дома №24. Расстояние от дома №24 до указанной детской игровой площадки составляет 17 метров. На момент осмотра напротив дома №24 находятся несколько автомобилей. Дом №24 имеет 9 этажей, один подъезд, который выходит во двор дома, во двор также выходят окна дома №24 и балконы, часть балконов закрытые окнами, часть открытые. Кроме того, окна дома выходят и на проезжую часть ул. Нефтяная г.Карабулак. Дом №24 светло-коричневого цвета. Рядом с домом №24 идет стройка другого многоэтажного дома. 

Участвующее в следственном действии лицо – Назаров А.Ф.О. показал, что площадка, находящаяся напротив дома №24 в основном предназначена для стоянки автомобилей, лиц проживающих в этом доме. Автомобили ставят в один ряд, тем самым оставляя проезд для других автомобилей и проход для пешеходов. Утром 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» находился напротив дома №24, на стоянке, там, где на момент осмотра находится автомобиль марки «ВАЗ-2107», зеленого цвета. С этого места автомобиль «Ауди А6» увезли 09 ноября 2016 года. К тому же месту, где в настоящее время находится автомобиль марки «ВАЗ-2107» подъехал автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, в который он сел и его увезли в неизвестное место. 

В ходе осмотра места происшествия установлено, что расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до дома №24 по ул.Нефтяная, г.Карабулак, составляется 13 метров. Расстояние от края игровой детской площадки и до места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, составляет 4 метра. Расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до проезжей асфальтированной части ул.Нефтяная г.Карабулак составляет 25,5 метров. 

Том №28 л.д. 1-10;


- протокол осмотра места происшествия от 19 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр места происшествия – территории двора ЦПЭ МВД по РИ, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, где согласно показаниям обвиняемого Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада Приора», в салоне которого сидел доставленный Назаров А.Ф.О. 

         В ходе осмотра установлено, что подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по РИ осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по РИ по ул.Оздоева со стороны 
ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по РИ, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по РИ имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по РИ с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по РИ имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по РИ имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по РИ. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по РИ составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по РИ, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

На территории при выходе из здания с левой стороны имеется участок асфальтированной территории размерами 7х9 метров, с северо-западной стороны от которого имеется забор из металлических листов серого цвета и сеткой рабицей серого цвета, сетка закреплена на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. С юго-западной и юго-восточной сторон имеется стена здания ЦПЭ МВД по РИ, в стене на уровне второго этажа имеются 5 зарешеченных окон, на уровне второго этажа 4 зарешеченных окна. Стены здания покрыты сайдингом серого цвета, с обрамлением вокруг окон белого цвета. На стене с юго-восточной стороны, на уровне первого этажа, имеется закрепленный пожарный ящик, окрашенный в вещество красного цвета. 

При выходе из здания ЦПЭ МВД по РИ в дальнем левом углу территории ЦПЭ МВД по РИ имеется три вагончика серого цвета, каждый размерами 3х6 метров. Напротив выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ имеются четыре высоких дерева. В правом дальнем углу территории ЦПЭ МВД по РИ находится отдельно стоящее одноэтажное здание, которое с лицевой стороны имеет трое металлических ворот, окрашенных веществом красного цвета. Данное здание имеет односкатную крышу из асбестового шифера, стены состоят из кирпича красного цвета. Напротив указанного отдельно стоящего здания в другом конце территории ЦПЭ МВД по РИ, со стороны ул.Оздоева, имеется вышеуказанные двухстворчатые металлические транспортные ворота. Расстояние от указанного отдельно стоящего здания до металлических транспортных ворот составляет 30 метров, расстояние от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ до указанного отдельно стоящего здания составляется 28 метров.

Том№28 л.д.157-165;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года,  согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия. 

Из содержания результатов оперативно-розыскной деятельности следует, что следующие лица пользуются указанными абонентскими номерами: 79626423073 –  Долгиев Ахмед;79626427757 – Тамасханов Бекхан;79626483436 и 79280933373 – Хамхоев Алан;79626390211 – Хамхоев Тимур; 79290019999 – Аспиев Иса; 79640550463 – Осмиев Хасан.

Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) созванивался с Долгиевым Ахмедом (абонентский номер – 7 962 642 30 73) 3 раза, с Хамхоевым Аланом (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) 6 раз, с Тамасхановым Бекханом (абонентский номер – 7 962 642 77 57) 40 раз. Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) созванивался с Аспиевым Исой (абонентский номер – 7 929 001 9999) 332 раза. 

Согласно схеме связи и перемещений 09.11.2016 с 07:00 до 17:00, Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) в 07 часов 15 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в с.п. Нестеровское, в 07 часов 54 минут – в г.Карабулак, в 08 часов 56 минут – в г.Назрань, в 13 часов 03 минут – между г.Карабулак и Плиево, в 16 часов 48 минут в г.Назрань; Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) в 08 часов 40 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в п. Карца РСО-Алания, в 08 часов 39 минут – в с.п. Плиево, с 09 часов 11 минут по 11 часов 38 минут - на территории г.Назрань в ЦПЭ, с 11 часов 44 минуты по 12 часов 01 минута – в г.Назрань, с 12 часов 25 минут по 14 часов 45 минут – в г.Назрань, с 15 часов 12 минут по 16 часов 34 минут – в г. Магас, в 16 часов 47 минут – в г.Назрань; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 918 815 0006) осуществлял в 07 часов 47 минут абонентские соединения, находясь в г.Карабулак, в 08 часов 32 минуты – в г.Карабулак, в 08 часов 35 минут в г.Карабулак, с 09 часов 50 минут по 14 часов 58 минут абонентский номер 7 918 815 0006 находился в г.Назрань на территории ЦПЭ; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 928 919 90 99) в 08 часов 26 минут осуществлял абонентские соединения в г.Карабулак, при в 08 часов 31 минута абонентский номер 7 928 919 90 99 был выключен, в 15 часов 57 минут – в г.Карабулак, в 16 часов 58 минут в г.Карабулак.

Абонентский номер 79626423073, которым пользуется Долгиев Ахмед, имеет следующую линию событий за 09 ноября 2016 года: 

- 7:07 находясь в Назрани абонент совершает звонок продолжительностью 70 секунд на телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан). На рисунке с местоположением изображен сектор соответствующей базовой станции без указания дальности до соответствующего телефона.  Реально ширина сектора базовой станции может быть в пределах от 60-ти до 120 градусов (как показывает опыт, расстояние между базовой станцией и телефоном в центре большого населенного пункта редко превышает один километр); 

- 7:08 совершает звонок продолжительностью 21 секунду, а затем сразу продолжительностью 28 секунд на один из номеров Хамхоева Алана;

- 7:10 звонок  продолжительностью 14 секунд на  телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан);

- 7:15 принимает звонок продолжительностью 22 секунды от Хамхоева Алана;

- 7:54  находясь на северо-западной окраине Карабулака принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:19  находится на восточной окраине Карабулака в районе проживания потерпевшего. Местоположение указано по операции выключения телефона Detach (8:19:45 – выключение 8:19:49 – включение); 

- 8:36  принимает звонок продолжительностью 11 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:39 находясь на восточной окраине с.Плиево (железнодорожный переезд) принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:41 принимает звонок продолжительностью  33 секунды от Тамасханова Бекхана;

- 8:48 и 8:52  обменивается звонками с Тамасхановым Бекханом;

- 8:53 принимает звонок от Тамасханова Бекхана находясь в Назрани (район ЦП), местоположение не меняется до 15:00;

- 9:13 и 9:32 входящие звонки от Хамхоева Алана;

- 9:39 входящий звонок от Тамасханова Бекхана;

- 12:17 звонит Осмиеву Хасану (13 секунд); 

- 15:00 находится в районе базовой станции на ул. Коммунальная д.3 (звонок от номера 79259165309 – в схему не включен как и другие звонки от абонентов не входящих в исследуемую группу телефонов);

- 15:14 находится на северо-западной окраине Карабулака (операция Normal LocUpd);

- 15:27 находится в районе Сунжеского хребта, между Карабулаком и Плиево;

- 15:41 возвращается в центр Назрани. 

Согласно сведениям о перемещении абонентов: 

- Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11), перемещался по следующим базовым станциям: 

«07.11.2016 15:28:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3;

07.11.2016 15:52:14 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:11:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 16:17:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:22:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:08:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:22:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 17:25:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 18:17:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:18:38 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:24:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24425 - Республика Ингушетия, Назрань, ул. Муталиева

07.11.2016 19:30:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:24:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:36:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:48:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:11 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:06:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 21:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:27:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:54:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24017 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1.

09.11.2016 9:11:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 9:12:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 9:31:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 9:36:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:05:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:38:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 10:48:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:38:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:44:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11752 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 12:39:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:43:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:49:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:00:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 14:45:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:01:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24782 - [6] Республика Ингушетия, [1403] Назрань, Центрольный МО

09.11.2016 15:18:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:07:25 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:34:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:40:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:19 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:39 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 17:29:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:39:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:41:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:50:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:13:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:17:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:18:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:29:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:41:50 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:45:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:47:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44»;


- Хамхоев Алан Зяудинович (абонентский номер – 7 928 093 33 73) перемещался по следующим базовым станциям:

«07.11.2016 17:18:35 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:35:31 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

07.11.2016 18:49:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:57:16 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:19 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:39 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 19:10:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:29 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:46 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:30:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:00 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:02 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:36:01 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38655 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Комарова, 2, башня ЗАО "ИТТ"

07.11.2016 19:52:56 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:15:04 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:19:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:26:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:27:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:18 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:25 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:27 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:33:50 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:36:10 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:42:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:49:46 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:51:19 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:52:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:11:21 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 21:12:26 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:21:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38852 - Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Троицкая, северо-восточная окраина села, ж.б. опора ОАО "Мегафон"

07.11.2016 21:55:48 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

07.11.2016 22:55:16 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8581 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 7:08:38 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=785 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, ул. Мира, 20 м. от забора строящейся школы на выезде из с. Нестеровская в сторону с. Берди-Юрт

09.11.2016 7:09:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8584 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 8:39:53 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

09.11.2016 8:43:22 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=61 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:44:30 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:45:02 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:58:14 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39345 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО "Универсальный крытый рынок"

09.11.2016 9:02:42 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=27125 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ЦМО, промзона , территория ООО "Веласко ЛТД"

09.11.2016 9:33:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=671 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Горчханова, 38, Ж/Б опора ПАО "МегаФон"

09.11.2016 9:56:11 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:13 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:42:48 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

09.11.2016 11:58:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 12:12:34 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:38 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:41 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:33:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 13:03:14 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38625 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Осканова, 79, ФГУП УЭС РИ

09.11.2016 17:02:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 18:52:44 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:52:57 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:55:17 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=404 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО "ВемпелКом"

09.11.2016 18:56:47 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=192 - Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Плиево, ул. Осканова, ж.б. опора ОАО "МегаФон"

09.11.2016 18:58:54 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38905 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, трасса Ростов-Баку, возле АЗС "СНБ" №15, в 1 километре от Гази-Юрта

09.11.2016 20:11:08 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

09.11.2016 21:33:42 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4». 


- Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) перемещался по следующим базовым станциям:


«07.11.2016 17:27:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:30:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:31:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:36:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:37:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:42:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:09 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:42:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:43:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:47:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:35 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:49:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:57:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 19:19:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 19:37:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 19:43:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 20:46:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11297 - Россия, Ингушетия Респ., Карабулак г., Осканова ул., д. 167

07.11.2016 21:45:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 21:46:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 23:57:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

09.11.2016 0:49:49 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24366 - Республика Ингушетия, Кантышево, ул Джабагиева, СТО

09.11.2016 6:57:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=6181 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г.

09.11.2016 7:07:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:08:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:09:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:10:17 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:15:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:54:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24237 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 8:35:20 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:36:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:39:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11181 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:41:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11183 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:48:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11446 - г. Назрань, МО Альтиевский, ул. Студенческая,4

09.11.2016 8:52:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24752 - Республика Ингушетия, Назрань, Кантышевский прекресток

09.11.2016 8:53:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24011 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Чеченская,1

09.11.2016 9:00:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:07:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:13:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:18:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 9:39:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 11:02:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:15:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:15:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:16:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:27:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:13:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:00:05 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24375 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Коммунальная,3

09.11.2016 15:20:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24233 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 15:41:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:46:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:57:53 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 16:30:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 16:48:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 17:24:28 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:26:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:04:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:33:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:19:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:31:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24431 - Назрановский район,с.Кантышево

09.11.2016 19:33:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 20:49:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11025 - г.Назрань,ул.Муталиева,1». 


Таким образом, Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) с 07.11.2016 19:37:16 по 07.11.2016 20:46:32 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) с 07.11.2016 19:36:01 по 07.11.2016 21:12:26 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 07.11.2016 15:52:14 по 07.11.2016 17:08:00, с 07.11.2016 18:24:41 по 07.11.2016 21:06:31 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань, 09.11.2016 9:11:03 по 09.11.2016 15:01:59 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань.  


Также согласно результатам оперативно-розыскной деятельности:


1) Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 01.11.2016 по 20.11.2016 производил следующие абонентские соединения: 


- 09.11.2016 в 9:36:51 с абонентским номером 79282759999 (Цороев Мустафа Махмудович), время разговора 32 секунды, при этом Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 3, а Цороев М.М. 
(абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


2) Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) производил следующие абонентские соединения:


- 07.11.2016 в 19.10.25 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.10.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.52.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 52 секунды, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 20.42.12 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 118 секунд, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 21.04.23 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;


- 07.11.2016 в 21.04.44 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 07.11.2016 в 21.11.21 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 10 секунд;

- 07.11.2016 в 21.12.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 16.47.40 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 17.22.18 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 08.11.2016 в 17.26.00 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 99 секунд;

- 08.11.2016 в 17.57.04 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 86 секунд;

Всего Хамхоев А.З. и Цороев М.М. созванивались между собой 12 раз 07.11.2016 и 08.11.2016. 

3) К Назарову А.Ф.О. (абонентский номер -  7 918 815 0006) с 07 часов 47 минут 26 секунд 09 ноября 2016 года по 10 часов 34 минуты 02 секунды 09 ноября 2016 года поступали смс-сообщения, при этом абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) в 07 часов 47 минут 26 секунд находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Осканова, дом №167, с 09 часов 50 минут 01 секунд по 10 часов 34 минут 02 секунды абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) находился районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т им. Базоркина, дом №116, торговый дом «21 ВЕК». 

4) Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) производил следующие абонентские соединения:

- 11.11.2016 в 13.23.34 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 57 секунд;

- 11.11.2016 в 13.28.41 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 9 секунд.

Том №24 л.д. 83-93;


- протокол осмотра предметов от 06 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 24.07.2017 №238/198415/198428/198439/198451 и ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 20 апреля 2017 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9280914166 01-19.2016»
с информацией о соединениях абонента 89280914166, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется свидетель Падиев Б.А. 


В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 89280914166 созванивался с 01 по 09 ноября 2016 года с абонентом 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О. Из указанных, 4 соединений произведено 09 ноября 2016 года абонентом 89280914166 на номер 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О.: первый раз в 09 часов 05 минут 43 секунды, второй раз в 09 часов 31 минут 19 секунд, третий раз в 11 часов 50 минут 18 секунд, четвертый раз в 14 часов 21 минута 51 секунд, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он звонил Назарову А.Ф.О., чтобы поинтересоваться о его местонахождении. При этом установлено, что с 09 часов 05 минут 43 секунд по 11 часов 36 минут 02 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что утром 09 ноября 2016 года он видел, как со двора дома в г.Карабулак увозили Назарова А.Ф.О. Также с 19 часов 02 минут 32 секунд по 19 часов 50 минут 36 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он выезжал вместе с Назаровым А.Ф.О. в г.Назрань в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282880606 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89282880606, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Добриев А.Х-Б. Из содержания указанной информации следует, что абонент 89282880606 производил 09 ноября 2016 года соединения, находясь в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9994927012 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012 не созванивался с абонентом 89282759999, которым пользуется обвиняемый Цороев М.М., с абонентами  79626483436 и 79280933373, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев А.З.

Абонент 89994927012 07 ноября 2016 года в 16 часов 54 минуты 01 секунды произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Абонент 89994927012 09 ноября 2016 года произвел всего 8 соединений, из который 3 произведены с 12 часов 25 минут 43 секунды по 13 часов 57 минуты 55 секунды 09 ноября 2016 года, находясь в районе базовых станций, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век» и Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная. Остальные 5 соединений произведено с 19 часов 33 минуты 25 секунды по 19 часов 54 минуты 47 секунды, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина, 47 и Республика Северная Осетия - Алания, п. Карца, ул. Дружбы, 66, Дом культуры.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282759999 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М.  

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9282759999 производил соединения находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак 01 ноября 2016 года: в 09 часов 12 минут 20 секунд, 09 часов 30 минут 14 секунд, 09 часов 35 минут 32 секунды, в 10 часов 12 минут 12 секунд; 02 ноября 2016 года в 08 часов 51 минута 03 секунды, в 09 часов 47 минут 11 секунд; 07 ноября 2016 года в 22 часов 40 минут 54 секунды.

Абонент 9282759999 07 ноября 2016 года в 19 
часов 04 минуты 54 секунды и в 19 часов 16 минут 25 секунды произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: 
Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

 Далее 07 ноября 2016 года абонент 9282759999 в период времени с 19 часов 30 минут 13 секунды по 21 часов 46 минут 48 секунды произвел 13 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

 09 ноября 2016 года абонент 9282759999 всего произвел 80 соединений, 
из которых: 

- 38 посредством информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», в связи с чем информация об абонентах, с которыми производились соединения, отсутствует; 

- 11 в период времени с 08 часов 32 минуты 26 секунды по 11 часов 29 минуты 49 секунды находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Осканова, 33, ОАО «Ингушбыт», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Тангиева, 1, ООО «Империал», АЗС №18, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО «Универсальный крытый рынок»;


- 2 в 12 часов 04 минуты 57 секунды и в 12 часов 35 минут 18 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, проспект им. Зязикова, 14, здание Правительства Республики 
Ингушетия: 


- 3 с 13 часов 35 минут 18 секунд по 14 часов 47 минут, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная.


Таким образом, установлено, что в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г Назрань 09 ноября 2016 года в период времени с 09 по 13 часов абонент 9282759999 (Цороев М.М.) производил соединения, находясь в г.Назрань. 

Также согласно осматриваемой информации абонент 9282759999 за период c 01.11.2016 по 19.11.2016 производил соединения с: 

- абонентом 9626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 4 раза: 01 ноября 2016 года в 14 часов 42 минуты 03 секунды, длительность соединения – 28 секунд, 06 ноября 2016 года в 16 часов 17 минут 37 секунды, длительность соединения – 52 секунды, 06 ноября 2016 года в 17 часов 33 минуты 48 минуты, длительность соединения – 75 секунды, 08 ноября 2016 года в 16 часов 40 минут 14 секунды, длительность соединения – 61 секунды;  

- абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.)  09 ноября 2016 года 2 раза: абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626390211 в 09 часов 36 минуты 45 секунды, длительность соединения – 31 секунды; абонент 9626390211 позвонил абоненту 9282759999 в 22 часа 44 минуты 57 секунды, длительность соединения – 28 секунды. При указанных соединениях, абонент 9282759999 находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 

- абонентом 9626428000 (свидетель Долгиев А.Б.) 3 раза 17 ноября 2016 года: в 09 часов 35 минуты 32 секунды, длительность соединения – 121 секунды; в 09 часов 48 минуты 12 секунды, длительность соединения – 30 секунд, в 09 часов 51 минут 20 секунд, длительность соединения 5 секунд; 

- абонент 9626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) 6 раз: 11 ноября 2016 года в 13 часов 23 минуты 27 секунд, длительность соединения – 56 секунд, 11 ноября 2016 года в 13 часов 28 минут 35 секунд, длительность соединения – 8 секунд, 12 ноября 2016 года в 16 часов 24 минуты 38 секунд, длительность соединения – 0 секунд, 12 ноября 2016 года в 17 часов 23 минуты 29 секунд, длительность соединения – 21 секунд, 17 ноября 2016 года в 17 часов 50 минут 21 секунды, длительность соединения – 36 секунд, 18 ноября 2016 года в 12 часов 20 минут 19 секунд, длительность соединения – 48 секунд.

Таким образом, показания свидетеля Долгиева А.Б. о том, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. сообщал Цороеву М.М. об автомобиле марки «Ауди А6», принадлежащем потерпевшему Назарову А.Ф.О., соответствует указанной информации;

- абонентом 9280933373 (обвиняемый Хамхоев А.З.) 3 раза 07 ноября 2016 года: в 19 часов 52 минуты 56 секунды, длительность соединения – 53 секунды; в 20 часов 42 минуты 12 секунд, длительность соединения – 119 секунд;  в 21 часов 12 минут 26 секунд, длительность соединения – 30 секунд; 3 раза 08 ноября 2016 года: в 16 часов 47 минут 39 секунд, длительность соединения – 30 секунд; в 17 часов 26 минут 00 секунд, длительность соединения – 99 секунд; в 17 часов 57 минут 04 секунд, длительность соединения – 87 секунд.

Таким образом, указанная информация подтверждает показания обвиняемого Хамхоева А.З. о том, что он созванивался с Цороевым М.М., которому сообщал, что Назаров А.Ф.О. не выходит из дома. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280990073 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280990073, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Б.А., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280990073 производил соединения в период времени с 02 ноября 2016 года 12 часов 19 
минут 18 секунд по 19 ноября 2016 года 21 часов 12 минут 33 секунды с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 16 раз. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280995436 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280995436, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Р.Р., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280995436 производил соединения с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 2 раза, а именно 17 ноября 2016 года в 17 часов 26 минут 57 секунд абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) произвел соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 52 секунды; 17 ноября 2016 года в 17 часов 42 минуты 14 секунды от абонента 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) на номер 9280995436 поступило смс-сообщение, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика 
Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС.   

Также из данной информации следует, что абонент 8 962 637 38 88 (свидетель Хамхоев Р.М.) произвел 17 ноября 2016 года в 22 часа 41 минута 51 секунд соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 27 секунд, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу:  Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Муталиева, 111, автосервис «Оригинал». 

Указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Накостоева Р.Р. о том, что ему звонил Хамхоев Т.Ю., просил его прибыть на АЗС, находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным  на ФАД «Кавказ» при въезде в 
г. Магас и при встрече в указанном месте Хамхоев Т.Ю. попросил его поместить на территории двора автомобиль «Ауди А6». В тот же день поздно ночью к нему приехал Хамхоев Р.М. и поместил на территорию его двора автомобиль «Ауди А6», который впоследствии был изъят в ходе производства обыска.  

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9289187787 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9289187787, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Аушев М.А., у которого был изъят телефон «Айфон 5с», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

 Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287977757, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Тамасханов Б.М., созванивался с абонентом 9289187787: 

- 13 ноября 2016 года в 09 часов 54 минуты 13 секунд абонент 9289187787 произвел соединение с абонентом 9287977757, длительность соединения 13 
секунд; 

- 14 ноября 2016 года в 13 часов 21 минуты 03 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 21 секунды;

 - 14 ноября 2016 года в 20 часов 23 минуты 11 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 20 часов 25 минут 56 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 35 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 16 минут 44 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 44 минуты 02 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 18 секунд.

Таким образом, указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Аушева М.А. о том, что свидетель Тамасханов Б.М. в ноябре 2016 года позвонил ему и поинтересовался его местонахождением, после чего они встретились и ему Тамасханов Б.М. передал телефон «Айфон 5с» по просьбе Хамхоева Т.Ю.  

 Кроме того, из осмотренной информации следует, что абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) в период времени с 01 по 18 ноября 2016 года произвел 21 соединений с абонентом  9289187787.   

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287987022 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М., который являясь сотрудником ЦПЭ МВД по РИ, доставил на территорию ЦПЭ МВД по РИ 09 ноября 2016 года Назарова А.Ф.О.

Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287987022 09 ноября 2016 года с 08 часов 17 минут 24 секунд по 08 часов 18 минут 02 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139. Далее с 10 часов 53 минут по 13 часов 17 минут 51 секунд абонент 9287987022 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Следующим объектом осмотра является информация о соединениях 
между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017, которая содержится на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK». Данный компакт-диск для просмотра содержимого вставляется в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531». Далее на мониторе ноутбука открывается, имеются файлы типа «Лист Microsoft Office Excel 97-2003 (.xls)» с информацией о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года, за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года.

В ходе настоящего следственного действия будет осмотрена информация о соединениях между вышеуказанными абонентами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, которая относится к совершению противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9640550463_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9640550463, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М.  

В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 9640550463 07 ноября 2016 года в период времени с 18 часов 49 минут 31 секунд по 19 часов 04 минуты 08 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Московская ул., дом 3. Далее в тот же день, то есть 07 ноября 2016 года, абонент 9640550463 с 19 часов 49 минут 20 секунд по 21 часов 21 минут 23 секунды производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак. 

09 ноября 2016 года с 08 часов 18 минут 07 секунд по 08 часов 18 минут 10 секунд абонент 9640550463 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, г. Карабулак Осканова ул. д. 135. Далее в тот же день абонент 9640550463 с 10 часов 43 минут 07 секунд по 13 часов 11 минут 12 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3. 

Сведения об указанных соединениях сходятся с показаниями свидетеля 
Осмиева Х.М. о том, что 09 ноября 2016 года он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехал в г.Карабулак, откуда доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9626469484_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю.   

В ходе осмотра данной информации установлено, что между абонентом 9626469484 и абонентом 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М., производились следующие соединения: 

- 01.11.2016 в 14:42:06 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 28 секунд; 

- 06.11.2016 в 16:17:42 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 54 секунды; 

- 06.11.2016 в 17:33:53 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 76 секунд; 

- 08.11.2016 в 16:40:19 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 62 секунды. 

Также из указанной информации следует, что абонент 9626469484 07 ноября 2016 года в период времени с 14 часов 47 минут 07 секунд по 21 часов 50 минут 37 секунд производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

С 08 часов 13 часов 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 не производил каких-либо соединений. 

В 14 часов 38 минут 33 секунды 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул. дом №3. 

Том №29 л.д. 34-44; 


- протокол осмотра документов от 13 августа 2017 года, согласно которому осмотрены схемы связей и перемещений абонентов за 09 ноября 2016 года, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

Из содержания информации отраженной на «схеме связей 09.11.2016»  следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) 09 ноября 2016 
года и в другие даты производил соединения с абонентскими номерами 79626469484 и 79626390211, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., абонент 79626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) производил телефонные соединения с абонентским номером 79640550463, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., абонент 89289187787 (свидетель Аушев М.А., у которого изъят телефон Назарова А.Ф.О.) созванивался с Хамхоевым Т.Ю. 09 ноября 2016 года.      


09 ноября 2016 года: в 07 часов 42 минуты 30 секунд абонент 79287987022, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., произвел телефонное соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Комунальная,3; далее в 08 часов 17 минут 30 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139; далее в 10 часов 53 минуты 46 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр. Базоркина, 116, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Абонент 79282759999 (Цороев М.М.) с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд осуществлял телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, то есть в городе, в котором расположено здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда был доставлен Назаров А.Ф.О. 

В частности, абонент 79282759999 произвел соединения: в 08 часов 32 минуты 26 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Осканова, 33; в 09 часов 36 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 11 часов 13 минут 46 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Фабричная, 1; в 14 часов 47 минут 47 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная;

Далее с 15 часов 28 минут 09 секунд по 20 часов 48 минут 15 секунд абонент 79282759999 произвел соединения в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

Таким образом, в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О., то есть с 09 по 13 часов 09 ноября 2016 года, абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республики Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, указанной информацией о соединениях опровергаются показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича (начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия) от 19 мая 2017 года о том, что (дословно): «Цороев М.М. в течение указанного дня находился на рабочем месте в здании УФСБ», так как здание УФСБ России по Республике Ингушетия, расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. Горчханова, дом №9, а из осмотренных сведений следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республик Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд 09 ноября 2016 года. Также указанными сведения  подтверждаются показания свидетелей Долгиева А.Б., Тамасханова Б.М., Осмиева Х.М., а также показания подозреваемого Хамхоева Т.Ю. от 06 декабря 2016 года, показания подозреваемого Цороева М.М. от 07 декабря 2016 года о том, что Цороев М.М. 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Приора», общался с доставленным Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем пассажирском сиденье данного автомобиля.

 
Абонент 79994927012 (Хамхоев Т.Ю.) 09 ноября 2016 года произвел соединения в 12 часов 25 минут 43 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 13 часов 57 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, 116.

Том№29 л.д.29-32;

- протокол осмотра предметов от 17 сентября 2017 года, согласно которому осмотрена информация о телефонных соединениях, предоставленной ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/23546-К от 04.09.2017, ПАО «Мегафон» письмом от 28.08.2017 №279/200612, ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017.


 Осмотром установлено, что в телефонных аппаратах с IMEI 359252065323711 и 35925206532371 (телефон Цороева М.М.) с 01.11.2016  0:17:39 по 03.11.2016 18:35:58 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича.

В телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 (телефон Цороева М.М.) с 03.11.2016 18:40:31 по 10.11.2016 12:45:55 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы 
Махмудовича. Далее, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 10.11.2016 16:21:40 по 10.11.2016 19:21:51 использовался абонентский номер 9280938989. Затем, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 11.11.2016 09:30:11 по 17.12.2016 10:39:32 использовался абонентский номер 9994930092;

В телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 (телефон Цороева М.М.) с 02.11.2016  20:18:53 по 05.11.2016 14:41:24 использовался абонентский номер 9287951110. Далее в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 05.11.2016 по 10.11.2016 14:15:05 никакой абонентский номер не использовался. Затем в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 10.11.2016 14:15:05 по 07.12.2016 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича. 

Том №30 л.д.154-157; 

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия, а именно видеозаписей с камер видеонаблюдения, находящихся в непосредственной близости от места происшествия: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24 и 10. 

При воспроизведении видео-файла «2_07_R_09112016080000», на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога, дверь, через которую осуществляется вход в помещение. В 08 часов 01 минута 24 секунды на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.  

При воспроизведении видео файла  «2_11_R_09112016080000» на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога. В 08 часов 01 минута 30 секунд на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.

Из содержания данных видеозаписей следует, что автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О. покинул территорию двора многоквартирного дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24, в 07 часов 59 минут 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.125-127;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по РИ заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211;

- протокол осмотра предметов от 27 апреля 2017 года, согласно которому осмотрено оружие – пистолет Ярыгина из металла черного цвета со следами потертости, с обозначениями на затворе и затворной раме «09Я0372», с магазином на 18 патронов, которым по состоянию на 09 ноября 2016 года был закреплен за оперуполномоченным УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. 

Том №28 л.д. 139-141;


- протокол осмотра предметов от 20 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр мобильного телефона «IPhone 5s» («Айфон 5с») и мобильный телефон «VERTU», принадлежащих свидетелю Долгиеву А.Б. 


Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №26 л.д. 190 – 198; 


- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому осмотрены 5 компакт-дисков DVD-R  с регистрационными номерами 8/880/DVD от 10.04.2017, 8/881/DVD от 10.04.2017, 8/882/DVD от 10.04.2017, 8/883/DVD от 10.04.2017, 8/884/DVD от 10.04.2017, на которых содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в отношении мобильных телефонов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева А.З., Осмиева Х.М., Долгиева А.Б., Добриева А.Х-Б.


В ходе осмотра все указанные компакт-диски поочередно вставлены в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531», после чего произведен осмотр фото, аудио видео материалов, находящихся на компакт-дисках. При этом, на компакт-дисках не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №27 л.д. 139-140; 


- протокол осмотра документов от 22 февраля 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №35 перевязочного кабинета от 29.10.2016 Ингушской республиканской клинической больницы. Согласно записям, имеющимся в указанном журнале, он начат 29 октября 2016 года, окончен 10 ноября 2016 года. В журнале от 09 ноября 2016 года имеется запись, согласно которой в ОССМП ИРКБ 09 ноября 2016 года в 19 часов 04 минуты поступил Назаров А.Ф., проживающий в г.Карабулак, у которого выявлена травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника и другие записи о приеме Назарова.  


Таким образом, показания потерпевшего Назарова А.Ф.О. о его обращении в ИРКБ г.Назрань 09 ноября 2016 года после применения в отношении насилия, подтверждаются записями, отраженными в осмотренном журнале.

Том №27 л.д. 201-205; 


- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр куртки потерпевшего Назарова А.Ф.О., в которую он был одет 09 ноября 2016 года, с кармана которой был 09 ноября 2016 года открыто был похищен мобильный телефон «iPhone 5s».


Осмотренная куртка из плотной синтетической ткани, размерами 67х43 см. На внутренней левой стороне куртки имеется карман размерами 14х17 см., с правой стороны внутри имеется аналогичный карман. 

Том №29 л.д. 146-151; 

- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр телефона «Нокиа» модели RM – 1011, которым пользовался 09 ноября 2016 года потерпевший Назаров А.Ф.О.

Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №29 л.д.152-157;

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска CD-R с регистрационным номером – 3/5008/CD-R от 13.06.2017, на котором содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в 
отношении мобильного телефона «Айфон 5с» потерпевшего Назарова А.Ф.О.

При этом, на компакт-диске не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №29 л.д. 188-189; 

- копия заграничного паспорта серии AZE №Р4213996, выданного 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения. 

Том№29 л.д. 167. 
- заключение эксперта №62 от 22 мая 2017 года, согласно которому Назарову А.Ф.О. при его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года был установлен диагноз травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д.107-112;


- заключение эксперта №106/2017/031 от 18 марта 2017 года, согласно которому в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Назаров А.Ф.О. располагает информацией, не согласующейся с его показаниями, данными в ходе допроса от 02 декабря 2016 года о том, что 09 ноября 2016 года в салоне автомобиля марки «Лада Приора» в отношении него было применено физическое насилие, а также было заявлено требование передать 1 000 000 рублей.  

Том №46 л.д. 95-118;


- заключение эксперта №46/017 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость на вторичном рынке стоимость автомобиля марки «Ауди А6», 2007 года выпуска, c вин - кодом WAUZZZ4F37N115735 по состоянию на 09 ноября 2017 года составляет: 676 666 рублей 66 копеек. 

Том№48 л.д. 15-29;


- заключение эксперта №48/016 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость мобильного телефона Айфон 5s с имей - кодом 35 9270068437660 по состоянию на 09 ноября 2016 года составляет 8 264 рублей 60 копеек. 

Том№48 л.д.43-50;


- копия заключения служебной проверки №16 от 01 февраля 2017 года, утвержденного врио Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 03 февраля 2017 года, согласно которой сведения о совершении Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и Хамхоевым Аланом Зяудиновичем противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. считаются подтвердившимися. 

Том№27 л.д.169-174; 

- сведения из Ингушской республиканской клинической больницы от 10.02.2017, согласно которым Назаров А.Ф.О. поступил в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года с диагнозом травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д. 113; 

- ответ на запрос от 26.05.2017 №2/406 из  МВД по Республике Ингушетия о том, что МВД по Республике Ингушетия сведения о причастности гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О. к противоправным действиям отсутствуют, материалы в отношении него МВД по Республике Ингушетия не заводились.  

Том №29 л.д. 193;


 - ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 22.12.2016 №157/6/996 дсп, согласно которому старший лейтенант Цороев Мустафа Махмудович проходил военную службу в органах безопасности с 2004 года, в должности оперативного сотрудника УФСБ России по Республике Ингушетия состоит с 10 июля 2012 года по 07 декабря 2016 года. 


На основании приказа ФСБ России от 07.12.2016 №927 – ЛС уволен в запас Вооруженных Сил Российской Федерации по п. 6 ст. 51 Федерального закона «О воинской обязанности и военной службе» (по собственному желанию). 


В соответствии с должностными обязанностями Цороев М.М. осуществлял оперативно – разыскные мероприятия по линии борьбы с терроризмом и незаконным оборотом оружия. 

Том №26 л.д. 115;

- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 30.04.2017 №157/6/442, согласно которому в процессе проведения оперативно-розыскных мероприятий «наведение справок», «исследование предметов и документов» установлено, что УФСБ России по Республике Ингушетия не располагает данными о возможной причастности Назарова А.Ф.О. к противоправной деятельности. 

Том №28 л.д.138.


- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 05.10.2017 №157/6/1038, согласно которому дело оперативного учета по факту незаконного оборота оружия Назаровым А.Ф.О. в УФСБ России по РИ не заводились. Документы, подтверждающие проведение Цороевым М.М. оперативно-розыскного мероприятия – «наведение справок» отсутствуют. Уголовное дело в отношении Назарова А.Ф.О. УФСБ России по РИ не возбуждалось.  

Том №31 л.д.24;


- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122; 


- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он дал указание Хандогину С.А. увезти Долиеву М.М. до времени задержания ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича. Она была увезена только на определенное время, в связи с чем протокола задержания и доставления Долиевой М.М. не составлялись.  

Том №10 л.д.212-218; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241; 

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78;

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания в качестве обвиняемого по уголовному делу он подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что  15 июля 2016 года ни Хамхоев Т.Ю.,  ни Хандогин С.А. не просили у него предоставить служебный кабинет в здании ОМВД России по Сунженскому району для опроса Долиевой М.М. или для чего-либо другого.   

Том№52 л.д. 43-47; 


- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания по уголовному делу в качестве обвиняемого он подтверждает полностью, к ним добавить нечего.  

Том№52 л.д. 66-69; 

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что в 2016 году он службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму и терроризму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года.

В части применения насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны может показать следующее. 15 июля 2016 года он находился в отпуске. Примерно на следующий день от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия узнал, что на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставлялись Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна по делу о разбойном нападении на Россельхозбанк в г. Сунжа, произошедшем 11 июля 2016 года. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что с доставленной в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиевой М.М. работали заместитель начальника ЦПЭ МВД по РИ Хандогин Сергей Анатольевич и начальник отдела ЦПЭ МВД по РИ Безносюк Андрей Михайлович с целью выбить у нее показания о разбойном нападении на банк, при этом они применяли в отношении Долиевой М.М. насилие с применением электричества, били ее в различные части тела, требуя признаться в совершении разбоя. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по данному факту следственными органами расследуется уголовное дело, в связи с чем он не стал отдельно сообщать правоохранительным органам о ставших ему известными фактах применения насилия в отношении Долиевой М.М. Если сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ходе допроса по настоящему уголовному делу не дали показания о том, что Хандогин С.А. и Безносюк А.М. применяли насилие в отношении Долиевой М.М., это сделано ими только из солидарности, из человеческих побуждений, чтобы не выдать своих коллег и начальников, они вынужденно скрывают правду от следствия. Так все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия знают о том, кто, когда и где и каким способом применялось насилие в отношении Долиевой М.М., что на ее голове был пакет, что ей давали выпить спиртное перед тем, как ее вывезти из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, это все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказывали ему неоднократно. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин С.А. и Безносюк А.М. били током Долиеву М.М. с помощью электрошокера и общевойскового армейского телефона. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия насилие в отношении Долиевой М.М. применялось в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия

На счет роли Хандогина С.А. и Безносюк А.М. в совершении противоправных действий в отношении Долиевой М.М. показал, что ему известно следующее. Разбой на банк, совершенный 11 июля 2016 года, вызвал широкий общественный резонанс, оно было совершено дерзко, прям под «носом» здания ОМВД России по Сунженскому району. Статистика раскрытия разбойных нападений, совершенных на территории Республики Ингушетия была очень низкой, и данное преступление надо было раскрыть любыми методами, то есть даже путем применения насилия в отношении возможно причастных лиц. Тем более, была получена информация о том, что возможно похищенные деньги могли пойти на финансирование НВФ. В силу этих причин раскрытие данного преступления было поручено ЦПЭ МВД по РИ. Также имелась версия о том, что Долиева вместе с другими подельниками инициировала разбой. Вот и Хандогину и Безносюк А.М. надо было исполнить поступившее от руководства МВД поручение о раскрытии данного преступления. Естественно, кто-то им дал команду применить в случае необходимости насилие в отношении Долиевой М.М., что они и сделали, так как она не признавалась к причастности этому преступлению. Какая бы у Хандогина и Безносюк роль в данном преступлении не была, они превысили свои полномочия, доставив Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и тем самым надавить на нее. Поняв, что она не признается, они решили применить в отношении нее насилие, а после того как умер Долиев М.М., вывели ее и передали в сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. 

Ему известно со слов сотрудников ЦПЭ МВД по РИ, что к Долиевой М.М. непосредственно Безносюк А.М. присоединял провода и пускал через них электрический ток, вырабатываемый с использованием военного телефона. 

Свои показания готов подтвердить на очных ставках.

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работает в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Бузуртанова Адама Висангиреевича о том, что с 15 января 2015 года работает начальником следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району.

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту следователем Хамхоевым А.Х. было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года его позвал к себе в кабинет начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Он зашел в кабинет к Бекову Магомеду, там находились Боротов А.Н., Осин С.И. и еще один мужчина в гражданской форменной одежде. Там у него Беков М.И. спросил, есть ли связь с потерпевшей Долиевой М.М., так как у них возникло к ней несколько вопросов. Он ответил, что у следователя Хамхоева имеется ее телефон. Находясь в кабинете Бекова М.И., он позвонил следователю Хамхоеву Ахмеду, которому сказал вызвать Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. После этого он направился к себе в кабинет. Примерно через полчаса, выходя из здания, где расположены кабинеты следственного отдела, у входа он встретил Долиеву М.М. Поздоровавшись с ней, он попросил ее пройти вместе с ним к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. На что Долиева ответила ему, что ее вызвал следователь Хамхоев. Он объяснил, что следователь Хамхоев вызвал ее по его просьбе, что с ней хочет поговорить начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Затем он и Долиева М.М. прошли в кабинет Бекова М.И. В кабинете Бекова М.И. по прежнему были Осин С.И., Боротов А.Н., сам Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. Боротов А.Н. ему пояснил, что у них есть несколько вопросов к Долиевой и попросил ее выйти, что он (Бузуртанов А.В.) и сделал. 

Для того, чтобы обратно выпроводить Долиеву после окончания беседы он остался на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, находился рядом с кабинетом Бекова М.И. Через некоторое время на этаж подошли двое следователей – Хамхоев и Бисаев Асхаб, с которыми он ушел на обед в кафе, расположенное недалеко от ОМВД России по Сунженскому району. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и вызвал обратно к себе в кабинет. В кабинете Бекова М.И. находились сам Беков М.И., Осин С.И. и Боротова А.Н. Долиеву в кабинете Бекова М.И. он не увидел. Беков М.И. спросил его, будет ли он (Бузуртанов А.В.) участвовать при проведении обысков по делу №16200135, на что он ответил, что вместе со следователями должен выехать на совещание в следственное управление МВД по РИ. После чего он (Бузуртанов А.В.) вышел из кабинета и вместе со следователями поехал в МВД по РИ. При этом следователь Хамхоев А.Х. был в этот день дежурным, в связи с чем он остался в расположении ОМВД России по Сунженскому району. 

Примерно в 15 часов 10 минут 15 июля 2016 года, когда он находился на совещании в следственном управлении МВД по РИ в г.Магас, ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и сообщил, что в квартире в г.Карабулак Долиева М.М. (мужа Долиевой Марем) в ходе обыска обнаружены и изъяты гранаты. В ходе разговора он с Бековым М.И. определились, что он позвонит сотрудникам, проводящим обыск, и даст указание доставить Долиева М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. 

После этого, он примерно в 17 часов 15 июля 2016 года со следователями приехал в ОМВД России по Сунженскому району. При разговоре Беков М.И. пояснил, что, несмотря на его просьбу, сотрудники доставили Долиева Магомеда в МВД по РИ в г.Магас. Бекову М.И. сказал, что Долиева М.М. в любом случае надо допросить по уголовному делу по факту участия в разбойном нападении и по факту изъятия гранат. На что Беков М.И. пояснил, что свяжется с МВД по РИ и скажет, чтобы Долиева М.М. привезли в ОМВД России по Сунженскому району. В тот же день после проведения исследования изъятых гранат материал по факту их изъятия был выделен в отдельное производство и передан по территориальности в ОМВД России по г.Карабулак. Долиева М.М. в этот день - 15 июля 2016 года не доставили. 

Примерно ближе к 21 часам этого дня ему на мобильный телефон позвонил начальник полиции Гандалоев Р.З. и сообщил, что Долиева Марем находится в ОМВД России по Сунженскому району. Он попросил его сказать Долиевой, задержаться до его приезда в ОМВД России по Сунженскому району, поскольку следователь Хамхоев А.Х. находился с ним, и ему необходимо было допросить ее по факту изъятия гранат у них в квартире. Они приехали примерно в 21 часов, где следователь Хамхоев коротко допросил Долиеву М.М. и она ушла. С Долиевой М.М. в это время он не общался, не разговаривал.      

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, ему стало известно о том, что Долиев М.М. при невыясненных обстоятельств умер в г.Назрань. 

Том №13 л.д.87-91; 

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- протокол допроса свидетеля Мурзабекова Руслана Магомедовича о том, что с 2009 года работает оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань, имеет звание капитана полиции. В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие, предупреждение преступлений, а также розыск лиц, скрывающихся от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года в ночное время суток в ОМВД России по г.Назрань поступило сообщение об обращении гражданки Долиевой М.М. в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань с побоями. После чего он в составе следственно-оперативной группы ОМВД России по г.Назрань выехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу для установления обстоятельств произошедшего. Там на месте от врачей им стало известно, что гражданка Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения, обратилась в больницу с побоями. Там же на месте он письменно опросил Долиеву М.М., которая ему пояснила, что она работает в банке в г.п. Сунжа и что она пошла 15 июля 2016 года на работу. Там ей позвонил следователь ОМВД России по Сунженскому району и вызвал ее в отдел полиции. Когда она пришла в ОМВД России по Сунженскому району, там ее завели в кабинет к начальнику и где ей надели пакет на голову и стали бить по голове и лицу. После этого ее посадили в автомобиль марки и ее отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ее били и насильно заставляли пить водку. После этого ее обратно отвезли в г.Сунжа, там с нее сняли пакет и сказали привести себя порядок. В автомобиле сидели люди в масках, ее завели в отдел полиции Сунженского района, где ее оставили. В отделе она пробыла один час, после чего ее отпустили домой. После чего она обратилась в больницу в г.Назрань. Также Долиева М.М. пояснила, что у нее забрали золотое кольцо с бриллиантом. Данное объяснение было подписано самой Долиевой М.М. Собранный материал по данному факту сотрудниками СОГ был сдан в дежурную часть ОМВД России по г.Назрань. 

По виду самочувствие Долиевой было плохое. Рядом с Долиевой М.М.  находился мужчина, возрастом примерно 40 лет, который представился братом Долиевой М.М. Этот мужчина попросил его (Мурзабекова Р.М.) не ставить в известность Долиеву М.М. о гибели ее мужа Долиева М.М., что он и не сделал.  Долиевой М.М. никто не подсказывал, какие пояснения нужно давать ему (Мурзабекову Р.М.). 

Также 15 июля 2016 года ночью им в составе следственно-оперативной группы был осуществлен выезд в Республиканское бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань, так как по полученной информации туда был доставлен труп мужчины, как позже стало известно труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Когда они туда приехали, там находились сотрудники Следственного комитета, со слов которых было ясно, что эксперт проводит вскрытие трупа Долиева М.М. Они там пробыли некоторое время, после чего поинтересовались у следователей нужна ли им помощь, затем они уехали в ОМВД России по г.Назрань. 

Том №14 л.д.43-47;

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- показания свидетеля Сакалова Хаваша Магометовича о том, что он работает врачом-травматологом Ингушской республиканской клинической больницы в  отделении скорой специализированной медицинской помощи.

Его место работы находится в здании приемного отделения скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы, кабинет травматолога, на первом этаже здания. В его обязанности входит оказание первой медицинской помощи поступившим больным, определение предварительного диагноза больного, направление больного к другим врачам в случае необходимости и направление в поликлинику. 

С 08 часов 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года он находился на суточном дежурстве в приемном отделении ОССМП ИРКБ, в кабинете травматолога, осуществлял прием больных. Примерно в 01 часов 16 июля 2016 года к нему в кабинет обратилась Долиева Марем Мажитовна, 01 августа 1976 года рождения. С ней был мужчина, назвавшийся ее братом. Она ему пояснила, что ее вызвали в Сунженское РОВД по телефону. Там в отношении нее применили насилие, после чего ее куда-то отвезли с пакетом на голове, где насилие в отношении нее было продолжено. Также она пояснила, что ее насильно напоили алкогольными напитками. Она пояснила, что ее били током, сказала, что били в живот. Он помнит, что она спрашивала, где ее муж, которого также увезли. Он (Сакалов Х.М.) ее осмотрел и поставил предварительный диагноз: «следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы ссадины верхних нижних конечностей». Им же (Сакаловым Х.М.) ей была рекомендована консультация терапевта и лор врача. Также она была направлена в рентген кабинет. Он помню, что после рентгена Долиева М.М. подошла к нему, в описании рентгена не было костной патологии головы, то есть кости черепа были целыми. Уже после рентгена она обратилась к лор врачу и терапевту. Он помнит, что Долиева М.М. была подавленная и сонливая.  

При этом Долиева М.М. не говорила, что собирается оговорить сотрудников полиции, ни брат, ни кто другой при нем не говорил Долиевой М.М., что и как ему (Сакалову Х.М.) пояснять о произошедшем. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра документов от 18 января 2017 года на 9 листах, показал, что записи под номером 11308 от 16.07.2016 года в журнале являются именно теми записями, которые произведены по факту приема ею больной Долиевой М.М. 16 июля 2016 года. Следы на пальцах Долиевой М.М. были выражены тем, что на первых пальцах обеих стоп Долиевой М.М. имелись следы круговые, то есть вокруг пальцев, в виде ссадин. Эти ссадины были похожи на ссадины, которые образуются, если перетянуть сильно пальцы вокруг проволокой. 

Том №11 л.д.229-233; 

- показания свидетеля Ханиева Юнуса Михаиловича о том, что он имеет  высшее медицинское образование, работает дежурным врачом-травматологом Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия, в его обязанности входит оказание экстренной медицинской помощи поступившим больным. 


По факту оказания медицинской помощи Долиевой Марем Мажитовне показал, что примерно 16 июля 2016 года в дообеденное время его пригласили для консультации в приемный покой Сунженской центральной районной больницы, куда поступила Долиева М.М. К моменту его прихода, ей была поставлена капельница, состояние здоровья и самочувствие Долиевой М.М. было плохим, она передвигалась с трудом с посторонней помощью, разговаривала с трудом, постоянно плакала, она находилась в состоянии истерии. Им (Ханиев Ю.М.) был произведен осмотр Долиевой М.М., в ходе которого на ее теле были обнаружены ожоговые следы в районе больших пальцев ног, а также лодыжек ног, им (Ханиевым Ю.М.) было выявлено сотрясение головного мозга Долиевой М.М. и ввиду наличия сотрясения головного мозга имелись показания для ее госпитализации. Из жалоб Долиевой М.М. он помнит, что она жаловалась на пониженное артериальное давление. Из телесных повреждений Долиевой М.М. он помнит, что видел ссадины и кровоподтеки на правой и левой руках, а также на правой и левой ногах, а кроме этого на ногах Долиевой М.М. имелись следы от электроожогов в виде точек подгоревшей кожи желтоватого цвета на ее стопах в районе больших пальцев и лодыжек.  После оказания первой медицинской помощи Долиевой М.М. была предложена госпитализация, от которой она отказалась, а приехавшие ее родственники сказали, что медицинская помощь Долиевой М.М. будет оказана в другом медицинском учреждении. 

Том №15 л.д.77-80; 

- показания свидетеля Дзаитова Руслана Маулиевича о том, что с июля 2013 года по июль 2016 года работал в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, дом №40, вместе с кассиром Долиевой Марем Мажитовной. Ее он может охарактеризовать только с положительной стороны, как ответственную, исполнительную, приветливую, общительную, уравновешенную и спокойную, без вредных привычек. Он также знаком с ее супругом – Долиевым Магомедом, который несколько раз приезжал на работу, чтобы отвезти Долиеву М.М. домой.  


15 июля 2016 года он видел Долиеву М.М. утром на рабочем месте. На самочувствие Долиева М.М. не жаловалась, никаких телесных повреждений на ее открытых участках тела не было. В указанный день его вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, как и других его коллег для дачи объяснения по факту ограбления дополнительного офиса. Он вернулся на работу примерно к 15 часам, где он заметил отсутствие Марем на рабочем месте. Ему стало известно о том, что Долиеву М.М. вызывали в этот день в ОМВД России по Сунженскому району. 


Примерно на следующий день из средств массовой информации ему стало известно о том, что Долиев Магомед Мухарбекович погиб, а в отношении Долиевой Марем Мажитовны применяли пытки. 

Том №17 л.д.117-123;

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол очной ставки от 09 сентября 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Бековым М.И. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что она знакома с Бековым М.И., его впервые увидела в Сунженском РОВД как начальника Бекова Магомеда 11 числа. 11 июля 2016 года она была в местном РОВД Сунженском, там находился Беков Магомед как начальник РОВД, при допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, грозился, что сотрет ее с лица земли, что ее никто никогда в жизни не найдет, «я тебя так скрою, что тебя никто в жизни не найдет», кричал своим подчиненным, чтобы привезли ее шестерых братьев посадили их как крыс в тюрьму. Также давал указание, чтобы ее до утра не выпускали из следственного управления. При допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, угрожал расправой жизнью. Во второй раз она его видела в его кабинете 15 июля. 15 июля в обеденное время ему позвонили и сказали подойти в местное РОВД следователь Хамхоев. Она зашла в следственный отдел, там ее на полпути встретил парень молодой, который сказал, что ей надо не к следователю Хамхоеву, а в кабинет начальника Бекова Магомеда. Они поднялись на второй этаж, зашли в кабинет Бекова Магомеда. Там присутствовал Беков Магомед, Боротов с МВД и Хамхоев Тимур. Он (Беков Магомед) попросил ее пройти, сесть. Она прошла, села на стул. Беков и Хамхоев начали кричать: «где твой муж, где он?». В это время Долиев М.М. позвонил ей на мобильный телефон. Она говорит: «вот телефон, давайте я отвечу». Только она потянулась к телефону, Хамхоев взял и отодвинул телефон, забрал у нее ключ и телефон. Она говорит: «Вот он звонит, дайте я отвечу, если я не могу ответить, сами ответьте, куда Вы скажите он подойдет. Вот он звонит, он не прячется нигде».  Он (Беков Магомед) как 11 июля начал кричать, угрожать расправой жизнью, типа: «это вы ограбили, вы сами это сделали, ваш Россельхозбанк мне надоел, вы меня уже достали, я тебя скрою, убью, зарежу». Кричал во весь голос и угрожал, оскорблял. Потом он (Беков Магомед) взял черный пакет, подошел. Она не поняла, откуда он взял пакет, потому, что до этого они очень сильно кричали и Хамхоев по лицу ударил. Беков Магомед подошел с черным пакетом, обошел, подошел сзади и надел на голову черный пакет, который начал затягивать: «признавайся, это вы сделали, как вы это сделали, что вы сделали».  Она была в шоке, кричала: «Вы что делаете? Я ни в чем не виновата, отпустите, то, что Вам нужно я Вам расскажу». Начал затягивать черный пакет и душить, она задыхалась и на голову и на лицо начали поступать удары. Потом он отпускал пакет, она чуть подышала и опять он начал затягивать, опять начал душить. Именно Беков Магомед подошел сзади с черным пакетом в руке и надел ей этот пакет на голову и начал затягивать и душить. Потом он (Беков Магомед) снял пакет и с пакетом, опять отошел. У нее шарф слез с головы, она начала его поправлять и он (Беков Магомед) кричал: «тебе он больше не понадобится, нечего его поправлять, типа с тобой еще не закончили». В таком случае она его запомнила. Он (Беков Магомед) еще по телефону начал давать указания: «поезжайте по адресу Пионерская, найдите ее мужа». «Где твой муж?» - кричал он ей. Она говорит ему: «куда Вы скажите он подойдет, он дома или у родителей». Он (Беков Магомед) начал звонить и направлять их по адресу пионерская, 79: «поезжайте, если там машина стоит, то он там, если его там нет, то поезжайте в Карабулак Джабагиева, 15», и давал указание задержать его, мужа Долиева Магомеда. Там она провела около 1 часа. После этого зашли двое, спустили на первый этаж, посадили в машину, надели опять-таки черный пакет, и отвезли. После этого, когда уже на улице было темно, когда они стояли там же в здании, на лестничной площадке, в Сунженском РОВД, в отделении, где находятся следователи, она стояла на лестничной площадке, там стоял еще парень следователь, он (Беков Магомед) прямо пулей пролетел и зашел в кабинет. 


Свидетель Беков М.И. показал, что не был знаком с Долиевой М.М. до 11 июля 2016 года, у него нет оснований полагать, что у Долиевой имеется к нему личная неприязнь Никакого насилия к ней не применял, противоправные действия в отношении Долиевой М.М. не совершал. 11 июля 2016 года он ей не угрожал, но голос на нее повышал. Он не знал ,куда ее увезли из его кабинета, он думал, что ее везут для проведения обыска с ее участием. Она действительно оставила у него в кабинете ключи и телефон, которые были ей возвращены ночью того же дня, когда ее привезли обратно. Ее привезли обратно примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. О том, что Долиеву М.М. возвратили, ему сообщили из дежурной части. Он в свою очередь дал указание уголовному розыску, чтобы встретили, так как ее нужно было допросить по поводу обыска в г.Карабулак. Когда ее привезли обратно, он дал указание своим подчиненным, чтобы ее быстрее отпустили, так как более 3-х часов ее держать нельзя было. Что касается Долиева Магомеда, то он (Беков М.И.) и следователь ждали Долиева Магомеда, которого должны были привести в ОМВД России по Сунженскому району после проведенного обыска в его в квартире, но этого не было сделано по неизвестным ему причинам и доставили его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от него этот вопрос не зависел. 

Том №7 д.д.131-143;

- протокол очной ставки от 12 января 2017 года, согласно которому проведена очная ставка между обвиняемым Хандогиным С.А. и потерпевшей Долиевой М.М. В ходе очной ставки Долиева М.М. дала показания о том, что она видела Хандогина С.А. 15 июля 2016 года.  Этого человека видела 15 июля 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Оттуда он и еще вместе с ним один сотрудник из этого кабинета ее вывели. Этот человек, когда спустились во двор Сунженского РОВД, указал на машину, на сиденье, куда ей надо садиться. Пригласил ее сесть туда, в машину. Тогда он был с лысиной, с очень короткими волосами, плотное телосложение, глаза, нос, все она запомнила, смуглость лица. Она его видела, так как они спускались и во дворе немножко постояли. Больше она его не видела, но голос знакомый очень. Она уверенно может сказать, что с его стороны поступали угрозы вплоть до физической расправы. Это было в машине, в которой они ехали и в том числе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она слышала этот голос, угрожал физической расправой, оскорблял, как мог, говорил признаться в ограблении банка, «пока не доехали, если доедем, то уже будет поздно», «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она слышала этот голос, тоже очень сильно кричал, угрожал физической расправой, чтобы она взяла вину на себя в ограблении банка. Когда были в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, тогда уже кричали, говорили признаться в ограблении банка, именно Сергея голос. Говорил признаться в ограблении банка, что если не признаешься, убьем, зарежем, угрожал физической расправой. Как он угрожал, начинал говорить, с его стороны поступали удары, со стороны голоса, который говорил. Видеть она его больше не видела, так как с тех пор, как он ее пригласил сесть на сиденье машины, она села в машину, сразу на нее надели черный пакет и сняли только на обратном пути, часиков 8-9 вечера. Когда они ее выводили из кабинета, они были без масок, поэтому она его запомнила. Она знала, что они ведут себя неподобающе, пыталась запомнить всех, запомнить машину, людей, что они говорят, как друг друга называют. Они на нее надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она не видела, чтобы Хандогин С.А. на нее надевал пакет. До возвращения в Сунженское РОВД она была в черном пакете, обмотанный скотчем. Она не могла видеть физически. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она находилась примерно с 14 по 20 часов 15 июля 2016 года, все это время она находилась в одном кабинете, ее никуда не водили. От поездки в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она отказаться не могла отказаться, так как все эти издевательства, пытки начались в кабинете начальника РОВД, и она была очень напугана и не знала как себя вести. Она делала все покорно потому, что ее вынудили. Потому, что их было много, а она была одна и не могла вообще сопротивляться. 

Обвиняемый Хандогин С.А. показал, что он прибыл в Сунженское РОВД со своими сотрудниками. Ему позвонил Тимур Хамхоев, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказал, чтобы он поднялся в кабинет начальника. Там он увидел начальника РОВД Бекова. Долиева Марем сидела за столом. Он знал, что это сотрудница банка, что при ней было совершено разбойное нападение. Также он знал, что имеется информация оперативная о том, что данная гражданка сама организовала данное преступление вместе со своим супругом. Далее Хамхоев Тимур сказал ему, чтобы он (Хандогин С.А.) пока посидел. Через некоторое время в коридоре между ним и Хамхоевым Т.Ю. состоялся разговор, в ходе которого Хамхоев Тимур дал ему указание увезти кассира банка Долиеву М.М. на пару часиков и потом привезти, то есть начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что на часа два ее надо изолировать, пока они не съездят на обыска. Он (Хандогин С.А.) согласился выполнить указания Тимура. После чего он вышел с Долиевой Марем и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева провела некоторое время и ее вернули обратно. 

На вопрос о том, почему, он утверждает, что Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не провела более 2-х часов, если расследованием установлено, что Долиева М.М. была увезена с территории ОМВД России по Сунженскому району в 14 часов и привезена обратно в 20 часов, показал, что на его восприятие Долиева М.М. провела в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 2 часа. На вопрос, было ли со стороны Долиевой М.М. волеизъявление поехать с ними в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что человека, которого проверяют на причастность к совершению преступления, правда сильно не спрашивают, хочет он или не хочет. Ранее до 15 июля 2016 года с Долиевой М.М. знаком не был, никаких неприязненных отношений между ними не было.

Том №11 л.д.109-130;

- протокол очной ставки от 1 марта 2017 года, согласно которому между потерпевшей Долиевой М.М. и обвиняемым Безносюк А.М. проведена очная ставка, в ходе которой последний от дачи показаний в соответствии со ст.51 Конституции РФ отказался от дачи показаний, а потерпевшая Долиева М.М. показала, что видела Безносюк А.М. несколько раз. Первый раз увидела в июле 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Он и его напарник вывели ее с этого кабинета. Этот же гражданин пригласил ее сесть в машину во дворе Сунженского РОВД. Этот же гражданин сразу же развернул пакет и надел ей на голову, черный полиэтиленовый пакет. В последующем она его видела за рулем машины, когда ее вечером того же числа привозили назад в Сунженское РОВД, он сидел за рулем этой машины. Когда с нее сняли пакет в Сунженском РОВД, не доезжая, он сидел за рулем. Он выходил у ворот этого РОВД из машины, она его там видела. Потом в последующем видела его, когда она вышла из машины, вместе зашли в Сунженское РОВД, в следственный отдел, там отдельное здание. Там где-то полчаса спустя, он вернул ей забранное ее золотое кольцо, которое у нее забирали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том №12 л.д.221-225; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дзейтовым Х.Р. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что не знакома с Дзейтовым Х.Р. и что где-то в обеденное время 15 июля 2016 года ее вывели из кабинета начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда два сотрудника МВД. Вывели, посадили в машину во дворе, надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посадили в машину во дворе Сунженского РОВД и надели черный пакет. По пути были конечно угрозы, матерились очень сильно, кричали, орали, что только не говорили. Довезли и как только доехали, машина остановилась, надели поверх пакета скотч и завели в какой-то кабинет. Сверху этого черного пакета еще был скотч обмотанный, и сняли пакет вечером того же числа, где-то часиков 20 в Сунже. До заезда в Сунженское РОВД остановили рядом с парком и сняли пакет, дали салфетки, сказали почистить лицо, привести себя в порядок. 


Свидетель Дзейтов Х.Р. показал, что 15 июля 2016 года, Долиеву Марем доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время он находился в своем рабочем кабинете. Марем завели в его кабинет и посадили.  Он просто спросил у нее, может родственница, спросил фамилию, кто она. Ему сказали, то ли Безносюк, то ли Хандогин, что она по банку,  по разбою на банк. Он уже больше ничего не стал спрашивать. Она плакала, из-за чего он (Дзейтов Х.Р.) не мог там сидеть, она плакала очень сильно, и он вышел. Просто он не мог там смотреть, что она там плачет. Когда он спросил у нее фамилию, она ему не ответила и ему сказали, что там по банку Долиева. При этом ее лицо, глаза и черты лица он не видел, она сидела головой вниз, поэтому не может сказать, была или нет, закрыта ее лицевая часть каким-либо предметом. Не помнит, какого цвета была косынка, она была в длинной юбке. При этом утверждает, что она находилась в его кабинет 20-30 минут. Никаких вопросов про ограбление банка, он Марем не задавал. Он не поинтересовался почему Долиева находится в повышенном эмоциональном состоянии, почему она плачет, по той причине, что  там было вышестоящее руководство - заместитель начальника и начальник отдела, то есть Хандогин и Безносюк, он лишний раз не стал лезть в это дело.  Кого доставлять, а кого не доставлять, решают только руководители, они, рядовые сотрудники, не имеют права кого-либо доставлять без указания начальника.  Когда он выходил из кабинета, все время в кабинете с Долиевой М.М. оставались Хандогин и Безносюк, другие люди в кабинет не заходили, дверь кабинета им закрывалась, но не замок. 

Том №17 л.д.1-7; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дониным В.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

Свидетель Донин В.А. показал, что 15 июля 2016 года из ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они (Хандогин С.А., Безносюк А.М., Овада А.А., Донин В.А. и Долиева М.М.) доехали примерно за 30 минут. Никаких вопросов об ограблении банка, он Долиевой М.М. не задавал, эти вопросы задавали Безносюк Андрей и Хандогин С.А., он на ее лицо не смотрел, Безносюк А.М. и Хандогина С.А. являются его начальниками. 

На предъявленной ему на обозрение видеозаписи с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району, он узнает автомобиль «Лада Гранта», Сергея Хандогина, Безносюк Андрея, Овада Андрея, который в кепке. Затем они (Донин В.А. и Овада А.А.) пошли в тенек. Через некоторое время возвращаются Хандогин и Безносюк, с ними женщина. Что за предмет находится в руках Безносюк Андрея, он не знает. Стоя там, он не наблюдал за Безносюк Андреем и не видел, что он там делает, стоя возле автомобиля. Если бы он (Донин В.А.) стоял бы как Хандогин С.А., то видел, чем занимает Безносюк А.М. 

Том №17 л.д.9-16; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

При этом свидетель Осмиев Х.М. дал показания о том, что 15 июля 2016 года, примерно в 20 часов, он находился на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Гранта», они ехали в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвезти туда женщину. За рулем данного автомобиля находился его начальник Безносюк А.М., в задней части салона сидели Овада А.А. и какая-то женщина. В сторону этой женщины он не смотрел, потому не может сказать, был на ее голове пакет или нет. 

Том №17 л.д.18-23;

- протокол очной ставки от 20 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Овада А.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя подтвердила ранее данные ею показанию о совершении в отношении нее противоправных действий 15 июля 2016 года. 


Свидетель Овада А.А. показал о том, что не видел на голове Долиевой М.М. пакет, при нем в отношении Долиевой М.М. насилие никто не применял и не угрожал ей применением насилия. Если был бы надет пакет на голову Долиевой М.М., то он должен был бы сделать замечание и доложить об этом своему руководству. При этом во время доставления Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его начальники – начальник отдела Безносюк А.М. и заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А.  На вопрос о том, чем был мотивирован его (Овада А.А.) отказ от прохождения полиграфа, показал, что у него имеется чувство страха. 

Том №19 л.д.49-54; 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемым Хандогиным С.А. и свидетелем Дзейтовым Х.Р., последний подтвердил свои показания, противоречащие показаниям Хандогина С.А., о том, что им (Дзейтовым Х.Р.) не задавались вопросы доставленной Долиевой М.М. 15 июля 2016 года. 

Том №19 л.д.61-64;

- протокол следственного эксперимента от 19 июля 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что потерпевшая Долиева Марем Мажитовна по голосу может определить людей и их месторасположение во время разговора. 

Том №19 л.д. 192-195;

- протокол следственного эксперимента от 02 июня 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что на служебном автомобиле ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия марки «Лада Гранта», возможно доехать из ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Ленина, 89, до Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, за 36 минут 08 секунд. 

Том №17 л.д.233-235;

- протокол осмотра места происшествия от 07 декабря 2016 года, согласно которому осмотрены кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, а также двор (территория) ОМВД России по Сунженскому району.


Установлено, что вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа, через металлическую двустворчатую дверь, расположенную с северо-западной стороны. 

Вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Обе двери закрываются. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалом черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  При этом расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району до стула, находящегося с левой стороны от приставленного стола, составляет три метра. Камер видеонаблюдения в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не имеется. В кабинете в ходе осмотра не обнаружены полиэтиленовые пакеты и другие предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела. Через деревянную дверь, расположенную напротив входной двери в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, осуществляется вход в помещение, размерами 2х2 метра. Через данное помещение осуществляется вход в комнату отдыха, размерами 3х6 метров, а также в ванную комнату, размерами 2х4 метров.  

Затем произведен осмотр двора (территории) ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход во двор осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа при проходе через административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, возможно попасть во двор ОМВД России по Сунженскому району, не выходя на ул. Ленина, г.п. Сунжа. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району расположены различные строения одноэтажные и двухэтажные (мечеть, двухэтажное здание, в котором работают оперативный состав и следственные работники ОМВД России по Сунженскому району, помещение финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району). Территория двора покрыта асфальтом, во дворе имеются деревья. Территория огорожена металлическим забором высотой два метра. Помещение, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, представляет собой одноэтажное здание, с кирпичными стенами, окрашенными в вещество белого цвета. Данное помещение имеется окно, которое выходит во двор. В верхней части данного помещения имеется закрепленная камера видеонаблюдения, направленная в сторону двора ОМВД России по Сунженскому району, в том числе на территорию, прилегающей к данному помещению. На расстоянии 10 метров севернее от данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, расположено помещение мечети, в 13 метрах юго-восточнее расположено одноэтажное помещение котельной, в 7 метрах северо-западнее расположено одноэтажное помещение столовой. Напротив данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, находятся 4 легковых транспортных средств Российского производства.   

Том №10 л.д. 139-157;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- показания свидетеля Мейриева Зелимхана Иссаевича о том, что работает инженером группы информационных технологий, связи и защиты информации ОМВД России по Сунженскому району. В его обязанности входит обслуживание и настройка камер видеонаблюдения, видеорегистраторов, компьютерной техники, установленной в помещениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. Образование у него физико-математическое, специальность – информационные технологии и системы. Он хорошо разбирается в компьютерной технике и камерах видеонаблюдения, в том числе в жестких магнитных дисках. 

19 июля 2016 года он принимал участие в качестве специалиста при изъятии следователем Албаковым трех жестких дисков, на которых имелась информация с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району и в помещениях ОМВД России по Сунженскому району. Время и дата, которые имеются на видеозаписях, произведенных данными камерами видеонаблюдения, соответствуют официальному Московскому часовому поясу. Данный факт соответствия времени им проверялся и он помнит, что в тот день, когда изымали жесткие диски, то есть 19 июля 2016 года, время и дата на видеозаписях соответствовали официальному Московскому часовому поясу. 

Том №12 л.д.14-16; 

- протокол осмотра предметов от 31 января 2017 года, согласно которому осмотрены видеозаписи, скопированные с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району. 

 Осмотром установлено, что объектом осмотра является внешний накопитель фирмы производителя «Expansion». В ходе осмотра данный внешний накопитель фирмы производителя «Expansion» с использованием USB-шнура подключен к персональному компьютеру «Benq».

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00 20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


 Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 


В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


   Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


    Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 

Том №1 л.д. 140-187; 

- протокол осмотра предметов от 09 ноября 2016 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой М.М. произведен осмотр видеозаписей, скопированных с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району.

В ходе осмотра воспроизведена видеозапись со следующим наименованием: «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]». На 07 минуте 01 секунде воспроизведения указанной видеозаписи, обозреваются предположительно двое мужчин и одна женщина, идущие со стороны строений. Для удобства осмотра указанные двое мужчин и женщина обозначены следующими буквенно-цифровыми обозначениями: М1 – мужчина идущий впереди, в камуфлированной форме, у которого отсутствуют волосы на голове; М2 – мужчина, идущий ближе к женщине, он также одет в камуфлированную одежду, Ж1 – женщина, идущая рядом с М1 и М2. 

При этом участвующая в осмотре потерпевшая Долиева М.М. показала, что Ж1 – это она, Долиева Марем Мажитовна, М1 и М2 – это двое мужчин, говорящих на русском языке, которые вывели ее 15 июля 2016 года из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району. Данная съемка производится на территории ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. 

 Далее в ходе осмотра видно как М1, М2 и Ж1 приблизились к легковому автомобилю серебристого цвета, предположительно марки «Гранта». М1 указывает Ж1 на открытую заднюю правую дверь автомобиля «Гранта». После чего Ж1 садится на заднее сидень автомобиля марки «Гранта».  

В это время М2 подходит к задней правой двери автомобиля «Гранта», куда села Ж1. При этом в правой руке М2 имеется темный предмет округлой формы. Подходя ближе к автомобилю М2 разворачивает указанный предмет двумя руками, увеличивая его размеры. После чего, на видеозаписи видно, что данный предмет черного цвета и похож на полиэтиленовый пакет. После чего, М2, держа в обеих руках предмет похожий на полиэтиленовый пакет, заглядывает в салон автомобиля, делает движения руками. Когда уже М2 обратно встает возле автомобиля, в его руках отсутствует названный предмет, похожий на полиэтиленовый пакет. 

После чего в кадре появляются еще один мужчина, который условно обозначен как М3 (мужчина в рубашке с длинными рукавами синего цвета). М3 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля марки «Гранта». Затем, М1 садится на водительское сиденье данного автомобиля через левую переднюю (водительскую) дверь, а М2 садится на правое переднее сидень того же автомобиля марки «Гранта» через переднюю правую дверь.   

Затем в кадре появляется мужчина с темной бейсболкой (кепкой) на голове и футболкой синего цвета с короткими рукавами, который обозначен как М4. М4 садится в салон того же автомобиля марки «Гранта» через левую заднюю дверь.  Далее автомобиль «Гранта» уезжает в неизвестное направление. 

В ходе осмотра, потерпевшая Долиева М.М. показала, что предмет находившийся в руках М2 и есть черный полиэтиленовый пакет, который был надет ей на голову 15 июля 2016 года в салоне автомобиля марки «Гранта» на территории ОМВД России по Сунженскому району. Данный пакет был одет М2 на ее голову, данный пакет находился на ее голове пока ее обратно не привезли до ОМВД России по Сунженскому району. При этом, М2 это: человек который вместе с М1 вывел ее из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года; человек, находясь на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Гранта» угрожал ей (Долиевой М.М.) причинить вред здоровью и убить в случае не признания участия в разбойном нападении; человек, который находился за рулем автомобиля «Гранта», когда ее везли вечером 15 июля 2016 года обратно в ОМВД России по Сунженскому району; человек, который вернул ей 15 июля 2016 года на территории ОМВД России по Сунженскому району золотое кольцо, которое ранее 15 июля 2016 года было снято с пальца ее руки неизвестным лицом.

Том №9 л.д.95-119; 

- протокол дополнительного осмотра предметов от 24 сентября 2017 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 


В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями: 


- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра потерпевшая Долиева М.М. показала, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М6 –начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., которые применяли в отношении нее насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, угрожали применить насилие, требуя признаться в совершении разбойного нападения на банк. М8 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, который провел ее в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года, М11 – это Хандогин Сергей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ угрожал применить насилие, М12 –Безносюк Андрей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожал применить насилие, который вернул ей вечером 15 июля 2016 года в здании ОМВД ее золотое кольцо. Ж1 это она (Долиева М.М.). 


Также она показала, что на представленных видеосъемках запечатлены события, происходившие 15 июля 2016 года в здании и во дворе ОМВД России по Сунженскому району. На данных видеозаписях запечатлено, как она зашла в кабинет к Бекову М.И., кто помимо нее заходил в кабинет, сколько времени она провела в кабинете, видно как в данный кабинет зашли Безносюк и Хандогин, а после вышли вместе с ней. Период нахождения ее в кабинете Бекова Магомеда составляет 1 час, с 13 по 14 часов. На данной видеозаписи видно, как в руках Безносюк, который выходит из кабинета Бекова М.И. находится предмет, который является черный полиэтиленовым пакетом. Также видно, как она садится в автомобиль «Лада Гранта», а вслед за ней Безносюк разворачивает в руках вышеуказанный пакет и заглядывает в салон, чтобы надеть на ее голову этот пакет. Далее они уезжают из ОМВД, что произошло примерно в 14 часов 15 июля 2016 года. Затем, видно, как ее привозят обратно в 20 часов 15 июля 2016 года на территорию ОМВД и передают сотрудникам ОМВД. Как подтверждается видеозаписью, ее привез Безносюк и двое в масках. При этом, как следует из видеозаписи, Безносюк Андрей находился на территории ОМВД до поздней ночи 15 июля 2016 года, примерно до 22 часов. Также видеозаписью подтверждается факт надевания на ее голову пакета Безносюк А.М., и то, что она отсутствовала на территории  ОМВД более 5 часов, с 14 по 20 часов, в это время она находилась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда была незаконно доставлена и где была лишена свободы на длительное время.  

Том№52 л.д. 1-14;

- протокол дополнительного осмотра предметов от 27 августа 2017 года, согласно которому с участием обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.

      
6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра обвиняемый Хамхоев А.З. дал показания о том, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это бывший начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М3 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Мальсагов А.С.А., М4 – начальник УУР Дзейтов М.М., М5 – начальник УУР МВД по Республике Ингушетия Осин Сергей Иванович, М6 – бывший начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., М7 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., М8 это начальник СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам, М9 это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Беков Р.Р., М11 – это заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А., М12 – бывший начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., М13 – это сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Буражев А.И., М17 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Овада А.А., М18 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин В.А. Двоих в масках, которых вышли из автомобиля Лада Гранта вместе с Безносюк А.М., он не узнает, так как они в масках.        

Том №51 л.д.59-71;

- протокол осмотра предметов от 27 ноября 2016 года, согласно которому осмотрена одежда потерпевшей Долиевой М.М., в которую она была одета 15 июля 2016 года, а именно длинная юбка из материала синего, зеленого, черного и красного цветов, с этикеткой, на которой имеются следующие буквенно-цифровые обозначения: «ATMOSPHERE 8 UK/IRL 36 ES/PT 34 DNLBA», длина юбки составляет 100 см., ширина – 70 см. На поясничной области на юбке стягивается за счет установленной внутри резинки, ткань юбки растягивается. Каких-либо повреждений на юбке не обнаружено. Футболка с коротким рукавом синего цвета, в горизонтальную мелкую белую полоску, на переде футболки имеется рисунок со стразами, ткань футболки растягивается, размеры футболки: 54х59 см. На задней части футболки, в районе правого рукава имеется сквозное повреждение, которое является горизонтальным, прямолинейным, его длина составляет 80 мм. Других повреждений на футболке не обнаружено. 

Том №6 л.д.32-37;

- протокол осмотра документов от 04 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра книги учета лиц, доставленных в органы внутренних дел – ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева М.М. 15 июля 2016 года доставлялась в ОМВД России по Сунженскому району, что она задерживалась или по отношений к ней применялись меры процессуального принуждения или избиралась мера пресечения.  

Том №14 л.д.141-149;


- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра тома №4 книги 28/1138 учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева Марем Мажитовна совершила какие-либо административные правонарушения, преступления, в том числе административные правонарушения, преступления, по причине совершения которых имелись бы основания, предусмотренные законодательством РФ, для доставления Долиевой Марем Мажитовны в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в другое подразделение МВД по Республике Ингушетия. 


Вместе с тем, в данной книге имеются следующие записи, из содержания которых следует, что 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД России по Сунженскому району из травмпункта Сунженской центральной районной больницы поступило сообщение о том, что к ним доставлена гражданка Долиева Марем Мажитовна с побоями, которые с ее слов она получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району. 

Том №14 л.д. 170-194; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 18 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №23 перевязочного кабинета Ингушской республиканской клинической больницы за период с 12.07.2016 по 20.07.2016.  На 44-45 листах журнала, под порядковым номером 11308 имеются следующие рукописные записи: «16.07.2016  01:05 Долиева Марем Мажитовна, 01.08.1976, ст. Орджоникидзевская, ул. Пионерская, 79, РСХБ, кассир, побои, ГОВД Ханиев РОВД Зурабов. Привез брат ОССМП DS следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних, нижних конечностей».   

Том №11 л.д.165-173; 

- протокол осмотра документов от 20 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал регистрации амбулаторных больных травматологического отделения Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия с 16 мая по 20 июля 2016 года. 

В ходе осмотра журнала установлено, что 16 июля 2016 года, в 17 часов 30 минут, Долиева Марем Мажитовна обращалась за медицинской помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы от тока обеих стоп». 

Том №11 л.д.188-193; 

- заключение эксперта № 290 от 20 июля 2016  года, из которого следует, что у Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения, при ее осмотре экспертом 19 июля 2016 года были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены скользящим и ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью. 
Том №42 л.д. 201-204;

-заключение эксперта № 43 от 02 марта 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы по материалам дела («Заключение эксперта» №290 от 20.07.16 на имя Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения) и, принимая во внимание обстоятельства дела, у Долиевой М.М. при ее осмотре экспертом 19.07.16 были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены: ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметами); кровоподтеки - ударно- сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью.
Данные телесные повреждения могли быть причинены от ударов ногой и кулаком. Также нельзя исключить причинение телесных повреждений на первые пальцы стоп от действия электрического тока, при надевании на них (на пальцы) провода, и пропуская через провода электрический ток.
Возможно нанесение ударов ладонью по лицу, голове и по другим частям тела без следов (то есть без образования повреждений).
Том №43 л.д. 1-5;

- заключение эксперта № 60 от 28 октября 2016 года, из которого следует, что на футболке Долиевой М.М. обнаружена кровь человека, происхождение которой от Долиевой М.М. не исключается. 
Том №43 л.д. 151-159;

-заключение эксперта № 137 от 20 марта 2017 года, из которого следует, что на изображении «Скриншот 06-02-2017 215131» у изображенного на стоп-кадре мужчины стоящего возле правой задней двери автомобиля и изображенного на стоп-кадрах в руке находится предмет.

Том №45 л.д. 55-60;

-заключение эксперта № 135 от 17 марта 2017 года, из которого следует, что у изображенного на стоп-кадре мужчины в левой руке находится предмет.
Том №45 л.д. 85-90;

          - заключение эксперта № 106/2017/030 от 15 марта 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа у Долиевой М.М., 01 августа 1976 года рождения, не выявлены реакции свидетельствующие о том, что она располагает информацией, не согласующейся с ее показаниями, данными в ходе допроса от 18 июля 2016 года, в ходе проведения очных ставок от 16 авгу​ста 2016 года, от 09 сентября 2016 года, 13 сентября 2016 года, о том, что 15 ию​ля 2016 года в отношении нее в кабинете начальника ОМВД России по Сунжен​скому району применялось физическое насилие Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. и что они же надевали на ее голову пакет и душили ее, о том, что 15 июля 2016 года по пути из ОМВД России по Сунженскому району в Центр по проти​водействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия высказывались угрозы ее жизни и угрозы применения в отношении нее насилия, о том, что 15 июля 2016 года в здании Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ин​гушетия в отношении нос применялось насилие путем нанесения ударов по телу, а также путем подключения электрического тока. 

         Информация, которой располагает Долиева М.М., могла быть ею полу​чена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с ее не​посредственным участием в указанных событиях.

Том №46 л.д. 131-155;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122;

- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

- копия распоряжения Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года»,  согласно которому начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. включен постоянно в действующую оперативную группу для проведения оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135, возбужденному по факту разбойного нападения, произошедшего 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 ИРФ АО «Россельхозбанк».

Том №9 л.д.151-152;

- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия ответа на запрос от 04 ноября 2016 года из Ингушской республиканской клинической больницы, согласно которому Долиева Марем Мажитовна поступила 16 июля 2016 года в 01 часов 05 минут в станцию скорой медицинской помощи с диагнозом: следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей. 

Том №9 л.д.71;


- копия ответа на запрос от 08 ноября 2016 года №311-01-12 из ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница», согласно которому Долиева Марем Мажитовна обращалась 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в травматологический пункт ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница» за амбулаторной помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы тока обеих стоп».  

Том №9 л.д.74-75;

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104; 

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые  предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241; 

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

-показания потерпевшего Аушева Магомеда Руслановича о том, что 15 июля 2016 года, примерно 04 часов 30 минут, он находился у себя дома, по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, 2 «а». В это время к нему во двор ворвались сотрудники правоохранительных органов и уложили его на землю. Указанным сотрудникам его мама вынесла его паспорт. Убедившись в нем, сотрудники надели ему на руки металлические наручники, руки в это время были впереди, и посадили в автомобиль «Газель» бронированный, который стоял рядом с домом. В автомобиле с ним находилось трое сотрудников в масках, в камуфлированной форменной одежде, с оружием.  Просидел он в автомобиле примерно 2 часа. Затем в салон зашел мужчина с маской на голове черного цвета, в гражданской одежде, с рубашкой с короткими рукавами синего цвета, полного телосложения, с торчащим животом, с грушевидной формой тела, штаны были темного цвета, он разговаривал на русском языке. У него в руках был скотч – моток липкой ленты, круглый моток, а также полиэтиленовый пакет черного цвета. Данный пакет он надел ему на голову и обвязал на голове и до кончика носа скотчем, так, чтобы он смог дышать носом и ртом. Пакет был обвязан скотчем очень туго. Так как изначально действия сотрудников были незаконными, он не стал спрашивать, зачем он надел пакет на голову и завязал его скотчем, при этом не оказывал сопротивление, так как считал это бесполезным. Затем его вывел из автомобиля «Газели» и пересадил в другой легковой автомобиль. Когда он садился в автомобиль «Газель» и когда выходил из этого автомобиля, он никуда не ударялся, ни головой, ни телом. По ощущениям он думает, что его пересадили в автомобиль марки «ВАЗ 21114». Его посадили на заднее сиденье, справа и слева от него сели двое мужчин. Тот, кто надел  пакет и обвязал скотчем, сел на переднее водительское сиденье, это он понял по голосу. Ехали они быстро. Он пытался запомнить маршрут по ощущениям.  Примерно через 20 минут пути, автомобиль остановился, его вывели из салона и завели в какое-то здание и по ступенькам подняли наверх, где сняли с него наручники и поставили лицом к стенке. После этого его заставили снять ботинки, на ногах у него не было носков, и лечь на пол лицом. Как только он лег на пол, ему завели руки назад за спину и завязали скотчем – липкой лентой. Затем он почувствовал, как большие пальцы его ног обвязывают металлическими проводами. В это время кто-то на русском языке сказал: «дайте подушку». После этих слов ему под лицо подложили что-то мягкое, похожее на подушку. Сверху этот предмет был покрыт полиэтиленовым материалом. Видимо данная подушка была подложена под лицо, чтобы он не исцарапал и не повредил лицо об пол. В связи с конфигурацией  его переносицы, под пакетом на лице образовалась щель в районе глаз, через которую он мог обозревать пол помещения, который  был покрыт ламинатом темного цвета. Над спиной ему поставили стул, ножки которого прижимали его с боков. Кто-то из них сказал: «Вы все так легко хотите, так держите и садитесь на него». После этих слов на него сели три человека: один области шеи, держа руками голову; второй сел посередине спины, а третий сел в районе ног. В это время он пытался снять провода с пальцев ног, одергивая ноги. После этого, на пальцы ног, на которые были привязаны провода, ему налили жидкость без запаха, скорее всего воду для лучшей проводимости тока. Затем послышался шум, похожий на шум старого телефона, когда телефон раскручивали перед звонком. Сразу же после данного шума ему стало очень больно, и он понял, что его бьют током. Боль была невыносима, так что его скручивало. Он кричал и от сильного напряжения,  разорвал скотч – липкую ленту на руках. Один сидящих на нем предложил ему попробовал снять их, и с этими словами надел ему на руки металлические наручники. Ток ему били длительностью от 10 до 20 секунд, затем давали отдохнуть от 1 до 2 минут. Во время отдыха его сажали к стенке и требовали дать признательные показания в поджоге автомобиля Белхароева Ибрагима. Он отказался, после чего они стали грозиться, что приведут его отца и будут его пытать. В какое-то время он услышал Азан, который доносился с мечети. После Азана с ним на время остался только один сотрудник, который спросил его: «что качаешься?». В ответ он спросил этого сотрудника : «А ты что не тренируешься?». Тот мужчина ему ответил, что он пухленький. Когда после очередного применения насилия он сидел у стены, с его лобной части головы потекла кровь. Находившийся рядом с ним мужчина  сказал об этом своим товарищам. Тогда один из них начал снимать пакет с его головы. В это время он увидел, что находиться в небольшом кабинете размерами 2 на 4 метра. Через окно в кабинет проникал свет. Стены кабинета были белыми, скорее всего, покрыты пластиком, на полу лежал ламинат (паркет) коричневого цвета, в кабинете было две двери, одна из которых была из дерева коричневого цвета. Из предметов мебели в кабинете были только стулья. Впереди себя он увидел мужчину полного телосложения, примерно его роста. Лицо мужчины он запомнил, голова у него была квадратная, волосы черные, нос прямой, острый, кожа смуглая, фигура полная, при предъявлении сможет его опознать. Голос этого мужчины был голос того мужчины, который в «Газели» надел на него пакет и обвязывал скотчем, а также который сидел за рулем автомобиля, на котором его привезли. Именно этот голос высказывал ему угрозы и угрозы в адрес его близких родственников при применении насилия, он же требовал признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. Сняв пакет, ему обвязали лоб и глаза бинтом. При этом в области глаз у него осталась небольшую щель из конфигурации носа, через которую он видел окружающее. Поверх бинта, в районе лба, ему обмотали скотчем, чтобы закрепить бинт. В это время он сидел на полу, а  руки были заведены назад и застегнуты на наручники. Через щель в бинте, которая образовалась между глазными впадинами и переносицей, он увидел, что рядом с ним присел мужчина, которого он видел после снятия пакета. Мужчина был одет в рубашку с коротким рукавом синего цвета и в брюки темного цвета. Он был возраста 30-35 лет, полного телосложения, ростом 175-180 см., с большой головой и черными короткими волосами, со смуглой кожей, острым прямым носом и темными глазами. Мужчина с правой стороны нанес ему левой рукой один удар кулаком в район груди справа,  потребовав на русском языке признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. От удара он почувствовал сильную физическую боль и ответил, что подпишет, что он хочет. Несмотря на его ответ, мужчина нанес ему левой рукой кулаком 2 удара в скуловую область лица и 2 удара в область правого глаза. Примерно в 15-17 часов того же дня один из находившихся рядом с ним попросил кого-то принесли жезл. Его собеседник ответил, что он занят.  Затем один из находившихся рядом с ним спросил: «слышишь эти крики?» ,  и продолжил обращаясь к нему: «если ты не признаешься, то мы сделаем с  тобой то же самое». Действительно в это время недалеко, из соседнего помещения, доносились мужские крики от боли. Крики раздавались периодически. Кто их издавал, он не знает. В какой-то момент по его просьбе его отвели в туалет. Через щели в районе переносицы он видел пол и предметы, находящиеся внизу в туалете и по ним сможет опознать данное помещение. Примерно через час после его доставления в здание, с него насильно сняли штаны и трусы и поднесли электрошокер к половым органам, а к ягодицам подсоединили провода и били током по мошонке и по ягодицам. Боль была сильная. Находившиеся на месте лица между собой удивленно переговаривались по поводу того, что он не обмочился от боли в штаны. Когда он лежал на полу животом вниз без штанов и трусов, между ягодицами ему поставили бутылку и затем он услышал шум фотоаппарата, похожий на шум, когда производится фотографирование. После всех указанных действий с него сняли наручники и сказали, чтобы он сделал себе массаж рук, так как они были опухшими и дали надеть штаны и трусы. Через некоторое время один из мужчин начал нервно стучать ногой по полу. В других помещениях слышны были поспешные движения и шаги, то есть была суета. Затем его вывели на улицу. На ухо ему кто-то сказал: «Не забывай про бутылку, про фотографии с бутылкой, если ты на нас напишешь заявление». После этих слов его посадили на заднее сиденье в легковой автомобиль. По дороге находившийся рядом с ним мужчина на ингушском языке кому-то по телефону сказал: «Мы из ЦПЭ едем с человеком». Его привезли в ОМВД России по г.Назрань. По прибытии  в указанный отдел он снял бинты, которые были намотаны на голову и глаза и увидел рядом с собой мужчину, который представился оперуполномоченным Барханоевым. Вечером того же дня его отвезли в ОМВД России по Назрановскому району.  

Том №21 л.д. 64-73; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания подозреваемого Бекова Алихана Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел он проходит с 2003 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с августа 2012 года. Административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено в г.Назрань, ул. Оздоева, 7. Его служебный кабинет находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в правом крыле, номер кабинета – 15.  

В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие преступлений экстремистского, террористического характера, а также розыск лиц, скрывающих от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года примерно 09 часов он прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На работе он занимался своими текущими служебными делами. Несколько раз в течение дня выезжал в пределах Назрановского района и г.Магас Республики Ингушетия по своим рабочим делам. В г.Карабулак и в Сунженский район Республики Ингушетия он 15 июля 2016 года не выезжал, в каких-либо следственных действиях (обыске) не участвовал. Никого он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, никого не опрашивал. 
После 18 часов 15 июля 2016 года он находился у себя в вышеуказанном кабинете, проводил мониторинг интернет-сайта, а именно социальные сети – «одноклассники». Дверь его кабинета и окно было открыто, так как было душно. В это время он услышал в коридоре второго этажа здания шум голосов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Так как было скучно, он вышел из кабинета и увидел сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреева Зураба и Арапханова Магомеда, а также мужчину среднего роста, возрастом примерно 45-50 лет, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед Мухарбекович. На нем были джинсовые брюки темно-синего цвета, рубашка темно-красного цвета, руки были впереди и застегнуты наручниками металлическими. Лицо его было мокрое. Он (Беков А.М.) спросил у Долиева Магомеда на ингушском языке: «что с тобой?». Долиев сказал, что он умылся водой, так как у него проблемы с сердцем. Он (Беков А.М.) спросил у него: «нужен ли ему врач, нуждается ли он в медицинской помощи?». Долиев ответил, что иногда у него сердце прихватывает и в медицинской помощи он не нуждается, сказал, что само пройдет. Далее Гиреев, Арапханов, Долиев и он (Беков А.М.) прошли в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который также находится на втором этаже. Он (Беков А.М.) спросил у Долиева, в связи с чем он доставлен. После чего ему ответили, что он доставлен по ограблению банка в г.п. Сунжа. Зайдя в кабинет №12, после того, как Долиев сел на стул, Гиреев и Арапханов вышли. Он (Беков А.М.) остался с Долиевым Магомедом в кабинете №12. Более в кабинете №12 никого не было. Магомед, сидя на стуле, говорил, что у него прихватило сердце. На его (Бекова А.М.) предложение вызвать скорую помощь, он отказался, сказал, что пройдет само, что ему надо успокоиться. Они начали общаться друг с другом. Магомед сказал, что его подозревают в участии ограбления Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Он (Беков А.М.) попытался разговорить Магомеда, беседуя с ним о жизни. Примерно 10-15 минут пообщавшись с ним, он (Беков А.М.) спросил у него, хочет ли он воды. Магомед сказал, что ему вода не нужна. Далее он оставил Магомеда в кабинете №12 и спустился на 1-й этаж, в туалет. После туалета он (Беков А.М.) зашел в проходную ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая располагается при входе на 1-й этаж здания и поинтересовался у дежурного сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Алексея Левшунова: «как дела, домой, когда пойдем?». Через несколько минут он (Беков А.М.) поднялся обратно на второй этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел в кабинет №12 к Долиеву. Временной промежуток с момента, как он вышел из кабинета №12 и вернулся обратно, составлял примерно 10 минут. В кабинете №12 он продолжил с ним разговор. Разговор касался ограбления банка. Разговор продолжался примерно 20 минут. Потом он (Беков А.М.) обратно вышел и спустился на 1-й этаж и зашел в проходную ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В проходной находился Алексей, больше никого не было. В проходной он (Беков А.М.) выпил чай и обратно зашел в кабинет №12. Временной промежуток с момента, как он (Беков А.М.) вышел из кабинета №12 и вернулся обратно, составлял примерно 15 минут. Зайдя в кабинет №12, он увидел лежащего на полу Долиева Магомеда, на левом боку, также с застегнутыми наручниками на руках. Магомед лежал без движения. Он (Беков А.М.) моментально сообразил и побежал в свой кабинет №15, оттуда взял нашатырный спирт в бутылке. Прибежав обратно в кабинет №12, он поднес открытую бутылку к носу Долиева Магомед, однако, никакой реакции не последовало. Видимо, услышав шум от его бега, забежало несколько сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин Сергей Анатольевич. Он (Беков А.М.) отстегнул наручники Долиева Магомеда, и они начали делать искусственное дыхание и не прямой массаж сердца. Хандогин через нос вдувал воздух, а он придавливал в темп грудную клетку. Потом Хандогин начал подымать ноги Долиева, сгибая и поднимая. Но это результатов не дало и Магомед признаков жизни, не подавал. Кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вызвал скорую помощь. Когда уже было понятно, что Магомед умер, он (Беков А.М.) в подавленном состоянии зашел к себе в кабинет, в котором побыл примерно 1 час. В это время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия прибыли сотрудники Следственного комитета, руководство МВД по РИ, сотрудники ОСБ МВД по РИ и медицинские работники. Были проведены следственные действия, после чего труп забрали. После чего, он был опрошен в Следственном комитете Назрани, а также сотрудниками собственной безопасности МВД по РИ. Никаких насильственных действий в отношении Долиева Магомеда он не применял, не нарушал и не ущемлял его права. Так как Долиев находился менее часа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в его адрес не поступало указание или поручение об опросе Долиева М.М. 

Никого из посторонних лиц 15 июля 2016 года он в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кроме Долиева М.М., не видел. Ранее, то есть до 15.07.2016, с Долиевым М.М. знаком не был. Долиеву Марем Мажитовну не знает, ее никогда не видел. 15.07.2016 пользовался абонентскими номерами 8 928 794 15 75 и 8 929 016 72 72. 15 июля 2016 года он пользовался служебным автомобилем «ВАЗ-2114», темно-серого цвета, государственные регистрационные знаки: «С 540 УХ/06». Когда Долиев М.М. лежал на полу, он видел на левой стороне шеи и части лица, возле уха, потемнение у Долиева М.М., на запястьях обеих рук Долиева имелись следы от наручников.

Том №2 л.д. 78-85;

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78; 


- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работаю в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- показания свидетеля Джандарова Магомеда Ахметовича о том, что с 1993 года служит в органах внутренних дел. С декабря 2015 года состоит в должности старшего участкового уполномоченного полиции ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Карабулак. В его обязанности входит профилактика преступлений, обслуживания административного участка, охрана общественного порядка и выявление, пресечений и раскрытии преступлений. 

15 июля 2016 года она находился на рабочем месте. После обеда, точного времени не помнит, он по указанию оперативного дежурного ОМВД России по г. Карабулак направился по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15, квартира №8, где проводились обысковые мероприятия. По прибытию на место, возле дома находились сотрудники правоохранительных органов, вооруженные автоматическим оружием, с масками на головах. В подъезд дома его не запустили. Лица, находящиеся в оцеплении, с кем-то связались, после вышел один человек, на голове у которого была надета маска с прорезями для глаз. Разговаривал он на ингушском и русском языке. Он не представился. Указанный человек попросил его обеспечить понятых при производстве обыска, что им и было сделано. 

После чего он (Джандаров М.А.)  вошел в квартиру, в которой проводился обыск, и находился некоторое время в коридоре. Там же он увидел мужчину, как он понял жильца квартиры. Руки его были застегнуты наручниками, за спину. Он представился мужчине, на что он тоже представился Долиевым Магомедом. На плохое самочувствие Долиев Магомед не жаловался, на его лице, руках не было следов побоев, ссадин. Также он слышал, как Долиев Магомед говорил, что он не причастен и что обнаруженные ему предметы ему не принадлежат. Долиев Магомед оставался в квартире, а он (Джандаров М.А.) уехал к себе на работу. Как стало понятно, обыск в квартире проводился сотрудниками ОМВД России по Сунженскому району совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Том №16 л.д.55-58; 

- показания свидетеля Гадиевой Азы Курешевны о том, что ей известны следующие обстоятельства про применение насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны и ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В тот вечер, когда умер Долиев Магомед, ее по телефону вызвал Хамхоев Тимур в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она приехала туда, это было вечером. Находясь в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хамхоев Тимур ей сказал, что у них в здании умер Долиев. Так как у нее медицинское образование, Хамхоев Тимур ее спросил, от чего мог умереть Долиев Магомед, если у него в сердце стоит клапан. Она сказала ему, что если его пытали током и после этого он выпил воды, он мог умереть. Далее там же Хамхоев Тимур ей сказал, что если ее кто-либо будет допрашивать, то она должна будет сказать, что вечером этого дня она (Гадиева А.К.) находилась вместе с ним в г. Магас, то есть он хотел сделать себе алиби на момент смерти Долиева М.М. Она согласилась в случае ее допроса дать показания о том, что он находился вместе с ней в г.Магас. 

Насколько ей известно, после того, как человека пытают током, и он выпьет воды, человек мог умереть, этим она и поделилась с Хамхоевым Тимуром. Сам Тимур ей не говорил, что Долиева М.М. пытали током. Сам труп она не видела. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была суета, все бегали, видно было, что произошло что-то серьезное. После этого разговора, в то время когда она сидела в кабинете у Хамхоева Тимура, последний вышел из кабинета куда-то. Она посидела немного в кабинете и вышла во внутренний двор здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, там стоял Хамхоев Тимур курил. В это время во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она увидела сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана Муссаевича и еще один молодой высокий мужчина, который ей неизвестен, ведут какого-то человека, который не мог идти, к автомобилям, стоящим возле вагончиков. Она помнит, что данный человек не мог идти, Беков А.М. и другой схватили этого человека за плечи и тащили его к одному из автомобилей. На голове данного человека была какая-то повязка. Из-за того, что на улице темнело, она четко не могла разобрать, что именно находится на голове этого человека. После того, как этот человек вместе с Бековым А.М. и другим скрылся за автомобили, она их больше не видела. После этого, Хамхоев Тимур на автомобиле марки «Ланд Крузер 200» увез ее в г.Магас. 

Уверенно может показать, что при вышеуказанных обстоятельствах она видела именно Бекова Алихана – сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его она узнала по форме головы, телосложению и другим признакам внешности.   

Том№52 л.д. 214-217; 

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Зангиевой Мовлатхан Абдулвагаповны о том, что она проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв.2. По соседству с ними проживает семья Долиевых, а именно Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна. Их может охарактеризовать только с положительной стороны, как порядочных, добродушных и отзывчивых людей. 

15 июля 2016 года, примерно в 12-13 часов,  во двор многоквартирного дома, в котором они проживают, заехало много автомобилей, из которых вышло множество вооруженных людей с масками на головах, которые закрывали их лица. Примерно в 14 часов 30 минут ее вызвал участковый уполномоченный для участия в проведении обыска в квартире Долиева Магомеда. Зайдя в квартиру Долиевых, она увидела самого Долиева Магомеда, на руках которого находились наручники. Никаких ссадин, кровоподтеков, следов крови, повреждений у Долиева Магомеда не было, он не жаловался на здоровье, стоял спокойно. Кроме Долиева в квартире находились вооруженные люди со скрытыми лицами. После проведения обыска Долиева Магомеда вывели на улицу и увезли оттуда примерно в 16 часов 45 минут 15 июля 2016 года.    

Том №8 л.д.197-203;

 - показания свидетеля Акиевой Дугурхан Халитовны о том, что она проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв.4. По соседству с ними проживает семья Долиевых, а именно Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна. Их может охарактеризовать только с положительной стороны, как порядочных, добродушных и отзывчивых людей, Долиев Магомед с ней постоянно здоровался.  

15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 40 минут,  во дворе многоквартирного дома, в котором они проживают, она увидела много автомобилей, из которых вышло множество вооруженных людей с масками на головах, которые закрывали их лица. Примерно в 14 часов 30 минут ее вызвал участковый уполномоченный для участия в проведении обыска в квартире Долиева Магомеда. Зайдя в квартиру Долиевых, она увидела самого Долиева Магомеда, на руках которого находились наручники, руки у него находились за спиной. Никаких ссадин, кровоподтеков, следов крови, повреждений у Долиева Магомеда не было, он не жаловался на здоровье, стоял спокойно. Кроме Долиева в квартире находились вооруженные люди со скрытыми лицами. После проведения обыска Долиева Магомеда вывели на улицу и увезли оттуда примерно в 17 часов 15 июля 2016 года.    

Том №8 л.д.204-210; 

- показания свидетеля Долиевой Залины Борисовны о том, что в 2008 году она вышла замуж за Долиева Назира. У них от совместного брака - 4 детей. Проживают они вместе с детьми и родителями Назира в одном дворе. У Назира двое родных братьев, один из которых - Долиев Магомед Мухарбекович был убит сотрудниками полиции в г.Назрань. У Назира четыре родных сестры, которые вышли в разное время замуж.

Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения, был же​нат на Долиевой Марем Мажитовне, примерно в последние два года он и Марем проживали в г.Карабулак, в съемной квартире. Никаких скандалов между Марем и Магомедом никогда не было, жили мирно, дружно, любили и уважали друг друга. Магомеда и Марем может охарактеризовать только с положительной стороны, они оба порядочные, умные. Магомед был спокойным, уравновешенным, вел правильный образ жизни, не был замешан в каких-либо конфликтных ситуациях, был начитанным, грамотным, знал очень хорошо исто​рию, у него была хорошая память. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Никогда Магомед не жаловался на сердце, никогда не говорил, что у него проблемы с сердцем. Магомед не употреб​лял спиртные напитки и наркотические средства. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим.

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать своих родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Одна​ко, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем ро​дителей, спрашивал что нового. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пы​тал или в отношении него применяли насилие. Мама Магомеда - Лемка попроси​ла его остаться у них дома, но Магомед сказал, что он хочет поехать домой в т.Карабулак, чтобы полежать отдохнуть. На теле или лице Магомеда никаких сса​дин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на автомобиле марки «Лада Гранта».

Вечером того же дня, примерно в 17 часов, сестра Назира - Тимербиева Ася сообщила, что Долиева Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После чего Назир уехал искать Долиева Магомеда. Поздно ночью, примерно в 22-23 часа, им стало известно, что Магомед убит и его труп находится в морге. На следующий день Магомед был похоронен. 

Том №15 л.д.116-119; 

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- протокол осмотра трупа от 15 июля 2016 года, согласно которому в помещении государственного казенного учреждения здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия» с участием судебно-медицинского эксперта ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия» Мальсагова А.В. проведен осмотр трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966 года рождения. В ходе осмотра трупа обнаружены следующие повреждения: 1 ссадина скуловой области справа, 2 ссадины в поясничной области слева, 5 ссадин в области левого лучезапястного сустава, 3 ссадины в области правого лучезапястного сустава, 1 ссадина на тыльной поверхности второго пальца правой кисти, 1 ссадина на передней поверхности левого коленного сустава, 1 ссадина в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава, 1 кровоподтек в скуловой области справа, 1 кровоподтек в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава. 

Том № 1 л.д. 39-53; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра предметов от 24 июля 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска с фототаблицей в электронном виде, сделанной в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. 15 июля 2016 года, изъятого в ходе выемки по уголовному делу №16560044 у свидетеля – Хамхоева Ахмета Хасановича.


В ходе осмотра установлено, что на компакт-диске имеется фотоизображение, произведенное 15 июля 2016 года, на котором изображено трое мужчин, один из которых предположительно Долиевым Магомедом Мухарбековичем. На Долиеве М.М. одета футболка коричневого цвета и брюки синего (темно-синего) цвета. Какие-либо видимые особенности, следы и повреждения на Долиеве М.М. отсутствуют.

Том №19 л.д.181-183;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

-заключение эксперта № 32 от 02 августа 2016 года, из которого следует, что согласно которому смерть Долиева М.М. наступила от асфиксии возможно вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей. Данный вывод подтверждается наличием внешних признаков (синюшность кожного покрова лица и шеи, инъецирование склер, непроизвольное мочеиспускание, интенсивно окрашенные, разлитые трупные пятна) данными внутреннего исследования (острая эмфизема легких, выраженные признаки быстро наступившей смерти, точечные и в виде пятен кровоизлияния, под плевру легких и эпикард, жидкое состояние крови(темного цвета) в полостях сердца и крупных сосудах, венозное полнокровие внутренних органов), а также данными гистологического исследования. Учитывая степень развития трупных явлений, при учете условий обнаружения трупа и принимая во внимание обстоятельства дела следует считать, что смерть Долиева М.М. наступила в пределах 3-9 часов до исследования трупа.

При судебно-медицинском исследовании трупа Долиева М.М. были обнаруженные следующие телесные повреждения: ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1). Кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1). Эти повреждения причинены скользящим и ударно сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов) и (или) при скольжении и соударения о таковой (таковые), причинены прижизненно в пределах 3-9 часов до исследования трупа, в прямой причинной связи с наступившей смертью не находятся. Данные телесные повреждения (ссадины и кровоподтеки) как каждое само по себе, так и в своей совокупности как вред здоровью не расцениваются. При судебно-химическом исследовании (акт №31 от 02.08.16.) в крови из трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966г.р., не обнаружены: метиловый, этиловый, пропиловые, бутиловые, амиловые спирты, производные барбитуровой кислоты, производные 1,4 бензодеазепина, каннабиноиды гашиша, алкалоиды опия, кокаин, эфедрин, производные фенотиазина. Смерть Долиева М.М. является насильственной, так как наступала от асфиксии.

Том №42 л.д. 43-50;

- показания эксперта Мальсагова Ахмета Вахаевича о том, что им проведена судебно-медицинская экспертиза по трупу Долиева М.М., по итогам которой составлено заключение эксперта №32 от 02 августа 2016 года. В данной экспертизе им изложены следующие выводы: смерть Долиева М.М. наступила от асфиксии возможно вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей. Данный вывод подтверждается наличием внешних признаков (синюшность кожного покрова лица и шеи, инъецирование склер, непроизвольное мочеиспускание, интенсивно окрашенные, разлитые трупные пятна) данными внутреннего исследования (острая эмфизема легких, выраженные признаки быстро наступившей смерти, точечные и в виде пятен кровоизлияния , под плевру легких и эпикард, жидкое состояние крови(темного цвета) в полостях сердца и крупных сосудах, венозное полнокровие внутренних органов), а также данными гистологического исследования. Учитывая степень развития трупных явлений, при учете условий обнаружения трупа и принимая во внимание обстоятельства дела, следует считать, что смерть Долиева М.М. наступила в пределах 3-9 часов до исследования трупа. При судебно-медицинском исследовании трупа гр-на Долиева М.М. были обнаруженные следующие телесные повреждения: - ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1); -  кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1).

Эти повреждения причинены скользящим и ударно сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов) и (или) при скольжении и соударения о таковой (таковые), причинены прижизненно в пределах 3-9 часов до исследования трупа, в прямой причинной связи с наступившей смертью не находятся.

Данные телесные повреждения (ссадины и кровоподтеки) как каждое само по себе, так и в своей совокупности как вред здоровью не расцениваются. 

При судебно-химическом исследовании (акт №31 от 02.08.16.) в крови из трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966г.р., не обнаружены: метиловый, этиловый,   пропиловые,   бутиловые, амиловые спирты,

Труп Долиева М.М. в бюро судебно-медицинской экспертизы был доставлен примерно в 21 часов 00 минут 15 июля 2016 года. Вскрытие начато в 22 часов 00 минут 15 июля 2016 года. В ходе исследования им вскрывались органы грудной полости, брюшной полости, а также органы шеи. Вскрывать черепную коробку Долиева М.М. не было необходимости, так как все внешние признаки свидетельствовали об асфиксии, которые подтвердились в ходе вскрытия и гистологического исследования. Также в ходе исследования переломы у Долиева М.М. не обнаружены, следы странгуляционной борозды на шее Долиева М.М. также не имелись. 

В ходе экспертизы точно было установлено, что причиной смерти Долиева М.М. является асфиксия. Вывод – «вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей» носит возможный характер, так как асфиксия у Долиева М.М. также могла наступить при помещении его в безвоздушное пространство. Каким именно образом наступила асфиксия Долиева М.М. установить не удалось, так как следов, свидетельствующих о другом способе наступления асфиксии у Долиева М.М., обнаружены не были, то есть следы от удавления, странгуляционная борозда, следы от кляпа, признаки утопления. 

Долиев М.М. не мог удушить сам себя путем закрытия дыхательных путей. В результате заболевания Долиева М.М. не могла наступить асфиксия Долиева М.М. Заболевание Долиева  М.М. - хроническая  ишемическая болезнь сердца, вторичная кардиомиопатия, не могло послужить причиной его смерти. 

Том №42 л.д. 69-76;

-заключение эксперта № 115 от 22 мая 2017 года, из которого следует, что согласно протоколу наружного осмотра трупа, составленного 15 июля 2016 года на теле Долиева М.М. были обнаружены следующие телесные повреждения: кровоподтеки в скуловой области справа (1), в проекции внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1); множественные ссадины: в скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в проекции лучезапястных суставов слева (5), справа (3), на тыльной поверхности 2-го пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1). Кровоподтеки причинены ударно-сдавливающим, а ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметов) с ограниченной площадью контактировавшей поверхности и (или) при соударении с таковым (таковыми), в том числе возможно, от ударов кулаками, обутыми ногами. Все повреждения образовались прижизненно и сами по себе, в прямой причинной связи со смертью Долиева М.М. не находятся. Учитывая характер заживления ссадины в скуловой области справа («покрыта коричневатой корочкой на уровне окружающей ткани»), давность её причинения в пределах одних суток до момента наружного осмотра трупа. Остальные повреждения, учитывая цвет кровоподтеков («багрово​синюшный») и морфологические свойства ссадин («с западающим бурого цвета мокнущим дном») причинены в пределах 2-6 часов до осмотра трупа Долиева М.М. На основании имеющегося в протоколе наружного осмотра трупа Долиева М.М. описания, без данных гистологического спектрографического исследования кожных лоскутов из области ссадин, установить иной механизм их образования (нетипичная электрометка - ссадина, ожог от контактно действия металла проводника) - не представляется возможным. Ссадины в проекции лучезапястных суставов, учитывая их циркулярный характер и типичную локализацию, наибольшую выраженность на выступающих участках (медиальная, латеральная поверхности суставов по фотоизображениям) причинены скользящим действием твердого тупого предмета (предметов), охватывавшего суставы, возможно, действием наручников. Множественность ссадин может быть связана с неоднократной травматизацией во время судорожных сокращений мышц верхних конечностей.

Обнаруженные на трупе Долиева М.М. механические повреждения в виде ссадин и кровоподтеков, у живых лиц, как каждое само по себе, так и в своей совокупности, как вред здоровью не расцениваются, так как не влекут за собой кратковременного расстройства здоровья, либо незначительной стойкой утраты общей трудоспособности.

При наружном осмотре трупа Долиева М.М. рубцы, являющиеся исходом заживления ранее причиненных ран, послеоперационные рубцы в типичных местах, признаки бывших переломов, а также пигментные пятна, являющиеся исходом заживления ссадин - не обнаружены.

Согласно «акта исследования» №31 от 02.08.2016г. при судебно-химическом исследовании крови от трупа Долиева М.М. спиртосодержащие вещества (метиловый, этиловый, бутиловый, амиловый, пропиловый спирты), наркотические вещества (каннабиноиды гашиша, алколоиды опия, промедол, кокаин), снотворные препараты (производные барбитуровой кислоты), а также препараты обладающие седативным или возбуждающим действием (производные фенотиазина, 1,4 бензодеазепина, эфедрин) - не обнаружены. Кровь от трупа Долиева М.М. по системе АВО относится к Ва - группе («акт судебно-биологического исследования» №35 от 18.07,2016г.).

Согласно медицинской карте №266 Долиев М.М. в период с 14.05.2013г. по 29.05.2013г. находился на стационарном лечении в терапевтическом отделении Нестеровской участковой больницы с диагнозом: «Хронический гепато-холецистит, обострение. Хронический панкреатит, обострение. Хронический пиелонефрит, обострение». Наличие указанных хронических патологий подтверждается и данными гистологического исследования (крупнокапельная жировая дистрофия печеночных клеток, сморщивание клубочков почек, склероз ацинарный и липоматоз в ткани поджелудочной железы). К моменту производства экспертизы каких-либо медицинских документов, свидетельствующих о том, что Долиев М.М. страдал клинически выраженными признаками сердечно-сосудистых заболеваний, либо состоял на учете у кардиолога, экспертам не представлено.

Согласно данным судебно-гистологического исследования внутренних органов и тканей от трупа Долиева М.М. («акт судебно-гистологического исследования» от 25.07.2016г. №18/2016; «Заключение эксперта» №2818/2017 от 28.04.2017г.) были выявлены микроскопические признаки, свидетельствующие о наличии у Долиева М.М. хронической патологии со стороны сердечнососудистой системы (атеросклероз венечной артерии сердца, артериолосклероз мелких внутриорганных сосудов, очаговое ожирение стромы миокарда, кардиосклероз - наличие мелких рубцов в миокарде). Подобные изменения обнаруживаются у большинства трупов лиц в возрасте свыше 35-40лет, умерших от других (механических) повреждений, а в возрасте свыше 50 лет, согласно литературным данным (П.Ф. Калитеевский. Макроскопическая дифференциальная диагностика патологических процессов. 1987.стр. - 208) атеросклеротические изменения встречаются почти в 100% вскрытий.

Гистологических данных, свидетельствующих о возможности развития у Долиева М.М. тромбоза, эмболии, инфаркта легких или миокарда не имелось. Согласно данным исследования трупа Долиева М.М., признаков, свидетельствующих о наличии у него других состояний, которые могли бы сопровождаться диффузной эмфиземой легких (обтурация дыхательных путей инородным телом, кровью, рвотными массами, слизью - что часто встречается при смерти на высоте приступа бронхиальной астмы, сдавление органов шеи, отравление) - не имелось.

На основании тщательного изучения всех представленных материалов дела смерть Долиева М.М. наступила от острого нарушения дыхательной деятельности в результате конкурирующих причин: электротравмы и асфиксии в замкнутом пространстве. Вывод основан на совокупности общеасфиксических признаков и признаков быстро наступившей смерти, выявленных при наружном осмотре трупа Долиева М.М. («синюшность кожного покрова лица и шеи, резкая иктеричность склер, интенсивно окрашенные разлитые трупные пятна, непроизвольное мочеиспускание», раннее развитие трупного окоченения), его внутреннем исследовании (кровоизлияния в мышцы шеи и грудной клетки, признаки острой эмфиземы лёгких - «лёгкие полностью выполняют плевральные полости», жидкая тёмная кровь в полостях сердца, наличие точечных и в виде пятен кровоизлияний под оболочками сердца и лёгких - пятна Тардье, с поверхности разрезов стекает жидкая, пенистая кровь), а также данными гистологического исследования (наличие признаков острой эмфиземы лёгких - альвеолы эмфизематозно расширены, частью разорваны, отёк и кровоизлияния в мышцы шеи и грудной клетки, мелкие свежие кровоизлияния в строму миокарда, признаки острой его ишемии контрактуры отдельных мышечных волокон сердца). Учитывая время восстановления окраски трупных пятен (10-12сек.), давность смерти Долиева М.М. в пределах 2-4 часа к моменту исследования трупа. Данному выводу не противоречит давность образования прижизненных кровоизлияний в мышцы шеи и грудной клетки, выявленная при гистологическом исследовании (не более 2-Зчаса).

В доступной литературе сведений, касающихся допросов «с пристрастием» с использованием электрического тока, а также, помещением головы подозреваемого (обвиняемого) в замкнутое пространство (полиэтиленовый мешок), нам не встретилось. В этих случаях следственные данные об обстоятельствах наступления смерти, выясненные со слов лица, производившего дознание, не могут быть приняты экспертами во внимание. И осмотр места происшествия и обстоятельства дела имеют большое значение при несчастных случаях, самоубийстве (ребенок обнаружен в замкнутом пространстве сундука, холодильника, либо с целлофановым пакетом на голове; токсикоман обнаружен с целлофановым мешком на голове и т.д.). При  смертельной электротравме от действия электрического тока низкого напряжения (менее 240 В), не сопровождавшейся образованием электрометки («знак тока») и при смерти в замкнутом пространстве, ограничивающем доступ кислорода, изменения в органах и тканях погибшего не являются специфическими и не сопровождаются видовыми признаками. При обоих видах внешнего воздействия механизм смерти один и тот же: острая дыхательная недостаточность (асфиксия).

Согласно материалам уголовного дела 15.07.2016г. в вечерне время Аушев М.Р. подвергался допросу «с пристрастием» с использованием электрического тока. При этом, конечности Аушева М.Р. «обливали жидкостью». К сведению следователя, жидкость является хорошим проводником тока и, одновременно, снижает сопротивляемость кожи электрическому току, что препятствует образованию механических повреждений: электрометки, ссадины, ожоги.  Резистентность (устойчивость) к действию электрического тока резко снижается на фоне кислородного голодания (помещение головы в замкнутое пространство полиэтиленового мешка) и при наличии предшествующего хронического заболевания сердца (даже при отсутствие клинических проявлений). При сочетании таких условий, ток низкого напряжения и небольшой силы мог привести к смертельному исходу от острой асфиксии с развитием типичных общеасфиксических признаков в сочетании с признаками быстро наступившей смерти. А отсутствие типичных электрометок (что даже при поражении бытовым током встречается, по данным различных авторов, в 4-40% случаев) и неполнота исследования трупа, затруднили диагностику. Неоднократное воздействие электрического тока с развитием судорог, сопряжено с причинением особенной боли и развитием болевого шока, что также подтверждается данными гистологического исследования от 28.04.2017г. Одним из частых проявлений электротравмы является преходящий ангиоспазм (спазм сосудов), в том числе и сосудов сердца, что у лиц переживших электротравму проявляется стенокардией, нарушением ритма сердца, изменениями частоты пульса с резкими колебаниями (от 40 до 150 — 160 ударов в минуту), преходящим острым нарушением кровоснабжения сердечной мышцы (ишемия).

При обоих видах смерти гистологически, при исследовании ткани мозга выявляются отёк оболочек мозга, кровоизлияния в ткань мозга, в том числе, и в дне Ш и IV желудочков. То есть, эти признаки тоже не являются патогномоничными (характерными) только для механической асфиксии. Эксгумация трупа Долиева М.М. для повторного судебно-медицинского исследования не целесообразна из-за большой давности смерти (более 10 месяцев) и развитии гнилостных изменений.

Том №42 л.д. 135-182;

-заключение эксперта № 2818/2017 от 28 апреля 2017 года, из которого следует, что при гистологическом исследовании препаратов легких Долиева М.М. обнаружены очаги острой альвеолярной эмфиземы. Описанная гистоморфологическая картина может встречаться при различных видах асфиксии. 
Том №48 л.д. 195-199;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122;

- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

- выписка из приказа №200 л/с от 29 апреля 2014 года, согласно которому Беков Алихан Муссаевич назначен на должность старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 01 апреля 2014 года. 

Том№5 л.д.129;

- копия должностной инструкции старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 18 марта 2015 года временно исполняющим обязанности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, согласно которой Беков А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и непосредственно подчиняется начальнику отдела и его заместителю, организует проведение оперативно-розыскных и оперативно-профилактических мероприятий, направленных на предупреждение и пресечение противоправной деятельности лидеров и участников организаций и общественных объединений, экстремистских и террористических организаций. Заводит дела оперативного учета, в соответствии со своей компетенцией и лично организует и проводит по ним оперативно-розыскные мероприятия. Осуществляет прием граждан, обеспечивает своевременное и в полном объеме рассмотрение устных и письменных обращений граждан, принятие по ним решений, осуществляет прием, регистрацию и разрешение заявлений, сообщений и иной информации о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях в соответствии с Уголовно-процессуальным кодексом Российской Федерации. Он обязан знать Конституцию Российской Федерации, федеральные законы, законы по вопросам охраны общественного порядка и обеспечения общественной безопасности, нормативные правовые акты МВД России, МВД по Республике Ингушетия и руководствоваться ими в своей служебной деятельности, считать соблюдение дисциплины, законности и норм профессиональной этики на службе и в быту своей первостепенной задачей.

Том №2 л.д.112-119;

- ответ на запрос №213 от 29 августа 2016 года из Республиканской станции скорой медицинской помощи, согласно которому 15 июля 2016 года под №19768 в 20 часов 07 минут зарегистрирован вызов по адресу: г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия к Долиеву Магомеду Мухарбековичу, 1966 года рождения, диагноз: смерть наступила до приезда скорой медицинской помощи, по прибытию обнаружено тело без признаков жизни, после осмотра была зарегистрирована биологическая смерть. 

Том№6 л.д.133;

- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104; 

- копия заключения служебной проверки МВД по Республике Ингушетия от 12 сентября 2016 года, согласно которой в ходе проверки в отношении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А., начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. и старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова А.М. по факту смерти Долиева Магомеда Мухарбековича 15 июля 2016 года, установлено, что данные сведения полностью подтвердились, в связи с чем Министром внутренних дел Республики Ингушетия принято решение о привлечении к дисциплинарной ответственности Бекова А.М., Хамхоева Т.Ю. и других должностных лиц. 

Том №7 л.д.152-160; 

- копия заключения служебной проверки Главного управления собственной безопасности МВД по Республике Ингушетия от 07 сентября 2016 года, согласно которой установлено, что старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. совершено деяние, ответственность за которое предусмотрено п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 УК РФ. 
Том №7 л.д.182-187;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 05.01.2015 о том, что 14 декабря 2014 года он вместе со своим родственниками и знакомыми был на свадьбе у двоюродного брата Аушева З.М. В тот день он вместе со своим родственником Аушевым Ахмедом был на автомобиле марки «ВАЗ-21120» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «909/06», который принадлежит Ахмеду. Свадебный кортеж состоял из нескольких десятков автомобилей различных марок и двигался со стороны г. Назрань в сторону с.п. Экажево. В районе рынка «Балторг» он вытащил их кобуры свой травматический пистолет системы «ТТ» снаряженный 8 патронами и, сидя на переднем пассажирском сиденье, произвел 3 или 4 выстрела в воздух через переднее окно автомобиля. После чего обратно положил пистолет в кобуру, и они продолжали двигаться к дому жениха. Более, насколько он помнит, в тот день он из своего пистолета выстрелы не производил. Также насколько он помнит, кто-либо стрельбу в районе рынка «Балторг» не производил, но уверено сказать не может, так как у них в автомобиле очень сильно играла музыка, и он мог не слышать звука выстрелов. Ему неизвестно кто мог из огнестрельного оружия произвести выстрелы на свадьбе у Аушева З.М.
В тот же вечер ему стало известно, что в дом Аушева З.М. приехали с обыском сотрудники полиции и, что они ищут автомат, из которого производились в тот день выстрелы в районе рынка «Балторг».

Через несколько дней ему стало известно от своего брата Мурада, что к ним домой приезжали сотрудники и интересовались им, то есть Мурадом. А еще через несколько дней ему стало известно, что Аушев Ахмед, с которым он 14 декабря 2014 года был на свадьбе, доставлен в отдел полиции и его подозревают в совершении преступления, то есть в производстве стрельбы на свадьбе в районе рынка «Балторг». После чего он, осознавая, что в тот день им были произведены выстрелы из пистолета, решил пойти в ОМВД России по Назрановскому району сделать явку с повинной и выдать свой пистолет.

После этого пригласил для защиты своих интересов адвоката Дахкильгову М.С. и вместе с ней 20 декабря 2014 года примерно 13 часов 45 минут прибыл в ОМВД России по Назрановскому району, где в одном из служебных кабинетов у него приняли явку с повинной и добровольно выданный им травматический пистолет. Оформлением протоколов явки с повинной и выдачи оружия занимался оперативный работник ОМВД России по Назрановскому району по фамилии Семенов. После чего он вместе со своим адвокатом прошли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Котиев разъяснил ему его права и обязанности и сообщил, что он подозревается в незаконном хранении оружия и хулиганстве. Далее он вынес протокол задержания и допросил его в качестве подозреваемого.

После чего его адвокат Дахкильгова М.С. ушла, он оставался в кабинете дознавателя и примерно в 20 часов дознаватель Котиев вывел его на улицу и сказал, что его отвезут в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. На улице, то есть во дворе ОМВД России по Назрановскому району, к нему подошел человек одетый в камуфлированную форму и с черной маской на голове. Он был примерно ростом 175 см. спортивного телосложения, также он заметил через прорезь маски, что у него большие выпученные глаза и если ему представится возможность его еще раз увидеть, то он думает, что сможет его опознать, по голосу и по глазам. Он спросил у того кто он, тот парень на ингушском языке сказал ему, что даст понять, кто он и взял его за левое плечо и повел в сторону какого-то автомобиля марки «ВАЗ-2114» или «Лада-Приора», точно он не помнит, но он был серебристого цвета. Возле автомобиля было еще двое молодых людей, которые разговаривали на ингушском языке. Описать их приметы он не сможет, так как там было темно, и он их не запомнил, также он не заметил государственных регистрационных знаков на автомобиле. Его подвели к автомобилю, парень в черной маске надел ему на голову полиэтиленовый пакет и его посадили в салон легкового автомобиля на заднее сиденье через заднюю правую дверь. Потом автомобиль тронулся, и когда они двигались, он заметил, что при поднятии головы через пакет он мельком видел окружающую обстановку. Парни, которые сидели в салоне автомобиля ругались в отношении него непристойными словами и говорили, чтобы он не поднимал головы. По дороге они между собой практически не разговаривали.

В какой-то момент движения он заметил, что они двигаются по дороге сообщением г. Назрань - г. Магас и, проехав Магасский круг они двинулись в сторону г. Назрань и остановились на светофорах в районе Центр-Камаз                  г. Назрань. Далее они проехали еще 5-10 минут и он заметил, что находятся в районе бывшей швейной фабрики «Тей-Max», там они проехали железнодорожное полотно и проехав еще некоторое время повернули направо. Далее они проехали еще несколько минут и автомобиль остановился. Через несколько секунд автомобиль тронулся и он, переехав через какой-то бордюр (лежачий полицейский) остановился. Его вывели на улицу. Там ему связали руки за спиной скотчем и, надев еще один пакет на голову, затянули его скотчем. Люди, которые все это делали, в основном разговаривали с ним на ингушском языке и спрашивали, куда он дел позолоченный автомат, из которого он стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Однако ему нечего было им ответить, так как он не видел на свадьбе у кого-нибудь автоматического оружия, тем более позолоченного. Его завели в помещение. Когда его вели, он почувствовал, что при входе в помещение имеется небольшая ступенька. Потом его завели в какое-то помещение. Далее один мужчина подошел к нему спереди и нанес удар в пах, он упал и потерял сознание, но ненадолго. Когда он пришел в себя, его подняли на ноги и прижали лицом к стене и снова начали наносить удары в пах. Потом его положили на пол лицом вниз, кто-то сел ему на шею и стал бить по голове, а кто-то стал снимать с него обувь и носки. Потом он почувствовал, как ему на пальцы ног стали прикручивать проволоку на второй палец правой ноги и еще одну проволоку на большой палец левой ноги. После чего он почувствовал разряд тока по всему телу. Далее его стали спрашивать, куда он дел позолоченный автомат, из которого стрелял 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг», чтобы он выдал этот автомат. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял на свадьбе из автомата. Тогда его вновь стали бить током и наносить удары по голове и другим частям тела. Так продолжалось примерно 3 или 4 часа, может быть и больше, но он точно не помнит. Промежутками по 5-7 минут ему давали передышку и спрашивали про автомат. Также, насколько он помнит, в помещении иногда включалась музыка и была песня Шатунова «Белые розы». Кроме того в одном из промежутков, когда ему давали передышку, ему в руки вложили предмет похожий на пистолет, что это был за пистолет он не знает.

Потом его прекратили избивать и посадили на стул, кто-то ножницами срезал с его головы пакет и снял его. Он увидел, что находится в помещении примерно размерами 3x5 метра, пол этого помещения был покрыт линолеумом светло-коричневого цвета. Стены на половину были обиты панелью также светло- коричневого цвета. Также в кабинете находилось три стола, на двух из которых стояли мониторы от персональных компьютеров. Данное помещение он сможет уверено опознать. Также в помещении были несколько человек, у которых были одеты маски на головах. Однако в этот момент в помещении погасили свет, и он не смог их точно разглядеть. Потом его стали водить из стороны в сторону и говорить, чтобы он пришел в себя.

Через некоторое время его вывели на улицу, и посадили в салон автомобиля марки «УАЗ». В салоне находилось 4 сотрудника полиции ингушской национальности и оперуполномоченный ОМВД по Назрановскому району Семенов. Они отвезли его в ОМВД России по г.Назрань. Там его завели в дежурную часть, сотрудник изолятора временного содержания осмотрел его на предмет наличия телесных повреждений и спросил, есть ли у него жалобы, на что-нибудь. Он заставил его задрать свитер и футболку и спустить до колен брюки. Но он (Аушев М.М.) ему сказал, что он ни на что не жалуется и у него все нормально. Потом его завели в камеру для задержанных, в которой находились двое парней Цуров Адам и если он не ошибается по фамилии Ахушков. В камере он лег на нары и попытался заснуть, но у него не получалось уснуть, так как он все еще был в шоке от произошедшего. Утром в камеру зашли сотрудники изолятора временного содержания и спросили, есть ли у них жалобы. На что он (Аушев М.М.) снова сказал, что нет никаких жалоб. Однако о том, что у него есть травмы, знал Цуров Адам, которому он рассказал все, что с ним произошло.

22 декабря 2014 года, примерно в 16 часов, его вывезли из изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань в Назрановский районный суд для избрания меры пресечения. В зал суда он зашел сам на своих ногах, для этого ему пришлось превозмогать боль. В зале суда он уже не смог себя сдерживать и потерял сознание. Очнулся он только в спец-палате Ингушской Республиканской клинической больницы. После того как его увезли из ОМВД России по Назрановскому району кроме пыток и избиения, с ним каких-либо процессуальных действий не проводили. Если ему будет предоставлена возможность увидеть и услышать лиц, которые применили в отношении него физическое насилия, он сможет их опознать.

Том № 34 л.д. 208-215; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 07.01.2015 о том, что в тот вечер после того, как его доставили в здание и завели в какое-то помещение, он увидел, как быстро с передней стороны к нему подошел мужчина примерно лет 40-45, среднего роста, примерно 
170-175 см., уши у него не торчали, нос был прямой, глаза небольшие, волосы на голове были темно-русого цвета, была небольшая залысина, щетины на лице он не видел, цвет глаз карий или черный. Этот человек, подойдя к нему, крикнул на него на ингушском языке, что раз он (Аушев М.М.) не хочет говорить, и резко ударил его, своей правой ногой нанес несколько ударов в район паха. Может точно сказать, что было нанесено не меньше трех ударов. От последнего удара ему стало очень больно. По болевым ощущениям он помнит, что последний удар был самым больным. Было, похоже, что последний удар ему попал именно в яички. Почувствовав сильнейшую боль, он упал на пол, потеряв ненамного сознание. Бил он с размашки, быстро. «Держать удары» он привык, но последний удар был очень сильным. Это был первым, кто нанес ему там удары. Этого мужчину он сможет уверенно опознать. 

На вопрос о том, как он (Аушев М.М.) мог увидеть этого мужчину, если на его голове был пакет, показал, что дело в том, что когда его завели в помещение, с его головы немного назад откатился пакет, в связи с чем он смог увидеть этого мужчину. Уже после нанесенных ударов указанным мужчиной, на него надели еще один пакет, который в районе глаз обвязали скотчем, после чего он не мог видеть кого-либо, затем скотчем ему перетянули также ноги, чтобы он не смог двигаться.  

Когда вышеуказанный мужчина нанес ему удары, в этом помещении горел свет на потолке, он видел, что происходит в кабинете, видел, что в кабинете в это время находится от двух до трех человек с масками на лицах, а тот, кто бил его в пах был без маски. 

На вопрос следователя о том, может ли он описать помещение, в котором в отношении него применяли насилие, показал, что он помнит, что у этого помещения была небольшая входная дверь, похожая на деревянную коричневого цвета, кабинет был небольшим, там имелось одно окно, было несколько приставленных друг к другу стола, компьютер стоял на столе, и похоже стояли там же колонки, через которые играла музыка, стены были светлыми, пол коричневого цвета. Помещение было примерно, 2х3 метра, высота 2,5-3 метра.

На вопрос о том, что произошло после того, как ему нанесли удары в пах, показал, что когда он потерял сознание, его подняли с пола, поставили лицом к стенке, лицо прижали к стенке, и ему нанесли несколько ударов область паха сзади, эти удары были не слабыми, он чувствовал от них боль. Эти удары попадали ему в область бедер, ягодиц, так как он зажал ноги, чтобы удары не попали в яички. Сзади него несколько человек кричали на ингушском языке, чтобы он говорил, где позолоченный автомат, у него нечего было им ответить, в связи с чем он молчал. Затем сзади он услышал, как один из стоявших сказал на ингушском языке, чтобы его избивали до тех пор, пока он не скажет где автомат. Затем, там же ему надели второй полиэтиленовый пакет поверх того, который был на голове, и обвязали скотчем. Сам скотч он не видел, но по шуму он понял, что это скотч. Продолжали у него спрашивать громко на ингушском и на русском языках, где позолоченный автомат, кто производил стрельбу, куда он запрятал этот автомат и другие подобного характера вопросы. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял. Затем его положили на пол, кто-то сел на него в районе шеи, а другие стали снимать носки с ног. Затем он почувствовал, как ему на пальцы ног прикручивают провода металлические. Один провод ему надели на второй палец правой ноги, а другой на большой палец левой ноги. После этого, он почувствовал разряд тока по всему телу. Когда его били током, он чувствовал сильнейшую боль. Через некоторое время ток остановили и начали у него требовать сказать, где он спрятал позолоченный автомобиль, кто стрелял. После этого его вновь стали бить током, наносить удары. Так продолжалось примерно 3-4 часа, однако, он точно не помнит, сколько времени это продолжалось. Так как из-за сильных болей в теле после разряда тока он не ориентировался во времени. 

Промежутками примерно 5-7 минут ему давали передышку. Примерно через полчаса, как его начали бить током, ему дали передышку, так как стало трудно дышать. Он помнит, что в это время в комнате стало тихо, он очень тяжело дышал. В это время к нему кто-то подошел и порвал пакет в районе носа и рта. Он же ему дал попить воды, он отдышался, пришел в себя. После того, как ему порвали пакет, он (Аушев М.М.) увидел его через отверстие, которое образовалось в результате повреждения на пакете. Это был мужчина примерно 30-35 лет, ростом выше него, цвет кожи светлый, он помнит, что на лице у него были то ли прыщи, то ли какие-то другие покраснения, волосы короткие, темно-русые. Его он сможет узнать. Он отнесся к нему хорошо, разговаривал он на ингушском языке, видно было, что ему было его жалко. Руки его в это время были заведены назад и обернуты скотчем. Он его положил обратно на пол и вышел оттуда. Через несколько минут туда зашли другие. Он (Аушев М.М.) лежал на животе, на полу. И примерно 2-3 часа продолжалось применение насилие в отношении него. 

В одно время он через вышеуказанное отверстие в пакете увидел, как мужчина примерно возрастом 40 лет, рост выше него, примерно 170-180 лет, разговаривал на русском языке, телосложение плотное, лицо круглое большое, уши больше обычных размеров, волосы короткостриженные темные, глаза средние, овальные, цвет лица светлый, держа в руках ботинок черного цвета, бил каблуком данного ботинка его по голове в области лба и макушки. При этом он видел, что именно этот ботинок он снял со своей правой ноги. От указанных ударов он чувствовал сильную физическую боль внутри головы, ему было нанесено не меньше 10 ударов каблуком ботинка, это точно. Бил каблуком он в район макушки и лба. Бил не быстро, до и после нанесения ударов требовал на русском языке, чтобы он сказал им, где находится автомат, спрашивал, кто стрелял на рынке и другие вопросы. Ботинок был со шнурками, черного цвета, отличительных признаков не запомнил. Также он ему нанес примерно 6-7 ударов руками и ногами в область плеч, в область колен, от которых он почувствовал сильную физическую боль.     

Затем, в одно время он видел, как мужчина лет 30-35, ростом выше него, спортивного телосложения, острый нос, нижняя челюсть выпирает, на голове рыжеватые волосы, щетина рыжеватого цвета, на голове была тюбетейка, наносит ему удары палкой по спине, в районе почек, ног, примерно он ему нанес не менее 10 ударов. Также примерно один удар он ему нанес палкой в затылок. От всех этих ударов он почувствовал сильную физическую боль, однако удар в затылочную часть был не таким сильным. Опознать указанного мужчину он сможет. В результате ударов у него стояла острая боль в районе почек, особенно в районе правой почки, то есть с правой стороны. Он бил палкой сильно, с размашки, от чего он испытывал нестерпимую боль и стонал.   

После указанных ударов другой мужчина взял палку и начал ею бить его по спине и ногам, но удары он наносил не так сильно, как предыдущий. Он также бил его ногами и руками в область туловища и головы. Однако, физическую боль от них он испытывал. Этот мужчина выглядел следующим образом: глаза сероватого цвета, спортивное телосложение, рост выше него, примерно 170-175 см., волосы на голове темные, нос прямой, кожа лица светлая, сросшиеся черные брови, глаза немного выпученные. Он также требовал у него на ингушском языке, чтобы он признался о месте хранении автомата золотого, что ему лучше сказать это, так как они не перестанут бить, что им поставили такую задачу, которую не выполнить они не могут. 

Далее его посадили к стенке. После этого, к нему подошел и сел мужчина ростом выше него, примерно 180-185 см., волосы на голове черного цвета, небольшая щетина на лице, худощавого телосложения, глаза темные небольшие, уши ровные, лицо и голова немного вытянутые. Он нанес несколько ударов кулаками в область лица, помнит, как он нанес ему удар в область левого глаза, от которого он почувствовал сильную боль. Потом он начал его бить палкой по ногам.

Кроме того, он видел как именно тот со сросшимися бровями и тот, у кого лицо и голова немного были вытянуты, присоединяли к его пальцам ног провода, после чего по всему телу проходил электрический заряд, от которого он испытывал сильнейшую боль.  

Все вышеуказанные лица, кроме того, кто разорвал пакет и дал ему воды, до применения насилия и после применения насилия, находясь в данном помещении, требовали у него признаться в совершении стрельбы в районе рынка «Балторг», сказать, где находится золотой автомат, из которого стреляли там. Признаться ему не в чем было, он не знал, где этот золотой автомат, кто там мог стрелять из автомата. 

По его подсчетам он находился в указанном помещении примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года.   

На вопрос о том, готов ли он (Аушев М.М.) в случае предъявления для опознания опознать вышеуказанных им лиц, показал, что он готов их опознать, но просит это отсрочить на неопределенный период времени, так как он опасается мести со стороны указанных лиц, ему известно, что эти люди способны на все, что угодно, готовы даже пойти на убийство кого-либо. Он знает, что он не первый и не последний кого они пытали. В связи с обращением в правоохранительные органы по факту применения в отношении него насилия, в адрес него и его родственников уже поступили угрозы о том, что если он начнет давать показания против лиц, которых его избивали, то они сделают попытку устранить его, что-то противозаконное подбросить, тем более, когда его пытали, ему в руки вложили металлический предмет, похожий по ощущениям на пистолет. Вот с какой целью они это сделали, он не знает. Когда они его отпускали, несколько лиц, которые уже находились в масках, ему сказали, что если он обратится в правоохранительные органы по фактам совершения в отношении него пыток, то он и его близкие родственники сильно об этом пожалеют.    

Лицом, которое при вышеуказанной ситуации ему нанесло удары в пах, является Хамхоев Тимур – начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 34 л.д. 217-224; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 19.01.2017 о том, что ему стало известно о том, что до Нового года, примерно в декабре 2016 года задержан начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Больше всего он опасался мести со стороны Хамхоева Тимура за его показания против сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Так как неоднократно, от него самого лично и от других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах в его адрес и адрес его родственников поступали угрозы, если он (Аушев М.М.) начнет давать показания и опознает лиц, которые применили в отношении него насилие. Угрозы высказывались через различных знакомых, не напрямую. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ингушской национальности, которые участвовали в применении в отношении него пыток 20 декабря 2014 года, присылали неоднократно своих родственников к его родственникам, с просьбой, чтобы он не давал показания против них. Те же родственники называли имена сотрудников, за которых они приезжали просить. В настоящее время эти походы родственников продолжаются. Но их просьбам он не собирается поддаваться, он больше всего опасался Хамхоева Тимура. Более того, он в г. Назрань и в других местах на территории РИ видел издалека и бывало близко случайно сотрудников, которые применяли в отношении него насилие в ту ночь. Через своих знакомых и знакомых сотрудников ему стали известны их имена -  этой Безносюк Андрей, Аспиев Иса, Гиреев Зураб и Албогачиев Яхья, про Хамхоева Тимура он говорил раньше. Их приметы он описал подробно в ходе допроса в январе 2015 года. Их лица ему намеренно никто не показывал, при встрече он их узнавал и, поинтересовавшись, узнавал их анкетные данные. В настоящее время он готов при предъявлении ему на опознание, опознать лиц, которые применяли в отношении него насилие. Он хочет лишь справедливости и будет говорить только правду, он никого не собирается оговаривать и ему нет смысла этого делать.

На вопрос, известны ему имена тех, кто применял в отношении него насилие, может ли он показать, кто и какое насилие в отношении него применял, показал, что человеком, который нанес ему не менее трех ударов в пах, от которых он почувствовал сильнейшую боль и потерял сознание, является Хамхоев Тимур. Мужчина, который нанес ему где-то 10 ударов ботинком по голове, а также нанес примерно 6-7 ударов руками и ногами в область плеч, в область колен, является Безносюк Андреем. Человеком, который нанес ему не менее 10 ударов палкой по спине, в районе почек, ног, а также один удар в затылочную часть головы, является Аспиевым Исой. Тот, кто бил палкой по его спине и ногам, бил ногами и руками в область туловища и головы, является Албогачиевым Яхьей. Гиреев Зураб нанес ему несколько ударов кулаками в область лица, в область левого глаза, потом он начал его бить палкой по ногам. Также Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб подсоединяли провода к пальцам его ног и били током. 

Том № 35 л.д. 205-209;

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 30.07.2017 о том, что осмотрев предъявленные ему на обозрение фотографии цветные, а также компакт-диск, на котором находится видео, снятое с его участием, показал, что данные фото и видео были произведены его братом примерно 22 декабря 2014 года в больнице, когда ему уже стало невмоготу, и его отвезли в больницу. На этих фотографиях и видео изображен именно он, на фото и видео видны те повреждения, которые у него имелись в то время.   

 На вопрос о том, почему он самостоятельно после доставления из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по г. Назрань не сообщил там сотрудникам полиции о том, что в отношении него было применено насилие и чтобы они провели по этому факту проверку, потерпевший Аушев М.М. ответил, что когда 21 декабря 2014 года его доставили в ОМВД России по г.Назрань он не видел смысла говорить сотрудникам полиции о применении в отношении него насилия, и, во-вторых, он опасался это делать, так как те, кто применяли в отношении него насилие, предупредили его о последствиях, которые настигнут его и его родственников, если он даст показания о применении насилия. Дело в том, что те кто применяли в отношении него насилие и те к кому он был доставлен впоследствии, то есть ОМВД России по г.Назрань являются коллегами, и естественно сотрудники ОМВД России по г.Назрань могли передать информацию о том, что он сказал, что в отношении него применяли насилие, после чего сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могли обратно забрать его и продолжить насилие. Более того, не было никакой надежды на том, что сотрудники ОМВД России по г.Назрань примут какие-то меры к установлению обстоятельств применения насилия, так как они коллеги, у них один начальник, у них общие цели и задачи, они постоянно взаимодействуют между собой, информируя друг друга. 

Насколько ему известно, по обращению его брата Аушева Мурада МВД по РИ в феврале 2015 года проведена проверка в отношении сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по факту применения в отношении него насилия. Вместе с тем, в этом же заключении указано, что подтвердить или опровергнуть факт совершения в отношении него противоправных действий, у целого МВД по Республике Ингушетия, с его-то ресурсами, не представилось возможным. Это является примером того, что МВД по РИ в отношении своих подчиненных не способно объективно провести проверку и установить факты. Тогда какой смысл к ним обращаться. 

После задержания 20.12.2014 он в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань не направлялся, его передали сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для избиения, по-видимому, чтобы выбить у него показания. 

В ходе допроса он отвечал на все вопросы, заданные дознавателем Котиевым, он действительно был готов давать еще показания при необходимости, участвовать в проведении очных ставок. Видимо из-за того, что он не рассказал, где находится этот проклятый золотой автомат, и не сообщил дознавателю, кто стрелял из него, его было решено передать ЦПЭшкниам для «обработки». Была возможность проведения опроса, допроса, получения у него объяснения сотрудниками ЦПЭ в здании ОМВД России по Назрановскому району, или в том же изоляторе временного содержания ОМВД России по г. Назрань. Естественно, его передали ЦПЭшникам, чтобы в отношении него применили насилие и чтобы он в силу этого признался в каком-то другом преступлении. 

Более того, раз он был задержан, у него имелся адвокат, тот же опрос, очные ставки, которые якобы хотели провести сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, могли быть проведены только с участием его адвоката, но его не вызвали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот день, то есть проведение с ним следственных и процессуальных действий не предполагалось.     

В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его не опрашивали, и он никакие документы не подписывал, там другие методы: били и требовали сказать, где автомат, и рассказать, кто там стрелял из автомата, и так раз за разом.  

В отношении Аушева А.Б. в ЦПЭ были применены такие же методы, как и в отношении него, после чего тот был вынужден подписать документы, не читая их. Стрельбу из автомата он не производил, дело в отношении него уже давно прекращено и его причастность к этому не подтвердилась.  

Когда его выводили из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он очень трудно передвигался, ему помогли поместиться в автомобиль «УАЗ» двое держа за плечи. 

На вопрос о том, когда именно на него надели второй пакет и перетянули его скотчем, потерпевший Аушев М.М. ответил, что второй пакет на него надели уже в помещении, в котором в отношении него применяли насилие, там же данный пакет перетянули скотчем. Это было сделано после того, как Хамхоев Тимур ударил его несколько раз в пах, он упал без сознания, затем его поставили к стенке и опять начали наносить удары. Затем, на его голову надели второй полиэтиленовый пакет и перевязали его скотчем. 

Он уверенно может сказать, что именно Хамхоев Тимур ударил его не менее трех раз в область паха ногой, от которых он почувствовал сильнейшую боль и упал. Ни с кем другим он его не перепутает.   

Фотография, приложенная к протоколу допроса Хамхоева Т.Ю. от 05 февраля 2015 года, сделана кем-то из находившихся в ОМВД России по Назрановскому району сотрудников полиции, якобы для постановки его на учет. Фото в профиль и анфас. Он не помнит, кто именно сделал данное фото. Оно было сделано после того, как он был задержан дознавателем Котиевым, то есть до того, как его передали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.      

Именно Безносюк А.М. применял насилие в отношении него, он бил его каблуком ботинка по голове. 

 С сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым И.М., Безносюк А.М., Хамхоевым Т.Ю., Гиреевым З.М. и Албогачиевым Я.А. он не был знаком до 20 декабря 2014 года, никаких отношений между ними не было, ни хороших, ни плохих, между ними не было неприязненных отношений. 

Повреждения, указанные в заключении эксперта № 578 от 13 января 2015 года были причинены ему 20 декабря 2014 года во время применения в отношении него насилия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На вопрос о том, в какие именно части тела были нанесены удары Аспиевым Исой, Хамхоевым Тимуром и Безносюк Андреем, показал, что именно Безносюк Андрей бил его долго по голове каблуком, эти удары были довольно тяжелыми, боли отдавали внутрь головы. Каблуком этого же ботинка Безносюк нанес ему несколько ударов в лобную область. После ударов каблуком ботинка у него начала болеть сильно голова. По голове каблуком ботинка Безносюк его ударил примерно 10 раз. Побив его ботинком, Безносюк примерно 6 ударов нанес по телу своими кулаками и ногами, именно он его бил в область плеч и в область коленных суставов, это он может сказать с уверенностью. Именно в местах нахождения повреждения в виде ушиба мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, 4 ссадин в области левого коленного сустава наносил удары Безносюк А.М. 

Аспиев Иса нанес ему примерно 10 ударов по спине и ногам палкой, а также один удар в область затылка. Последний удар по ощущениям также был нанесен палкой, данный удар он нанес не сильно, особой боли он не почувствовал. Аспиев Иса наносил ему удары палкой в область, в районе ниже колен, то есть в места, где были у него обнаружены множественные ссадины на нижних конечностях. Он четко видел, что указанные удары наносил ему именно Аспиев Иса, а не кто-либо другой. Также в ходе нанесения указанных ударов Аспиевым И.М., он почувствовал сильную физическую боль с правой стороны в районе правой почки, эта сторона у него болела после этого долгое время.  

Хамхоев Тимур его бил в паховую область, нанес он ему своей правой ногой не менее 3-х ударов, от последнего удара он почувствовал сильную физическую боль в области яичков и упал на пол, потеряв сознание. Никто другой именно в яички его не ударял. Когда его Хамхоев Тимур бил в пах он стоял на ногах.

Когда его принимали в изолятор временного содержания, сотрудник изолятора временного содержания поднял ему футболку, попросил спустить штаны. Он спустил штаны до колен. После этого, он указал на какую-то небольшую царапину на теле и спросил про нее. Он, опасаясь сотрудников, сказал, что получил ее на тренировке. Сотрудник изолятора временного содержания посмотрел только район бедер спереди, а также район живота. Часть ног ниже колен, щиколотки, пальцы ног, плечи, яички, спину он не осматривал. Голову и лицо он не ощупывал на предмет болезненности или для других целей. Носки и обувь он не снимал, и естественно, что именно находится под ними, сотрудник не видел. Пояснил, что носки и обувь, которые лежали на полу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он надел обратно, до того, как его отвезли в изолятор временного содержания ОМВД России по 
г. Назрань.  

Он видел, что провода к его ногам подключали Гиреев и Албогачиев. После чего один из них крутил что-то, типа ручки, затем он получал мощнейший электрозаряда, боль от электротока не сравнится ни с чем, это очень больно.   

Том № 37 л.д. 155-167;

- протокол проверки показаний на месте от 20.05.2017, согласно которому в ходе проверки показаний на месте потерпевший Аушев М.М. указал дорогу к месту расположения ОМВД России по Назрановскому район. 

Далее Аушев М.М. указал на вход на территории ОМВД России по Назрановскому району и пройдя через указанный им вход указал на административное здание ОМВД России по Назрановскому району. 

Там потерпевший Аушев М.М. показал, что 20 декабря 2014 года примерно 13 часов 45 минут он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району, где в одном из служебных кабинетов у него приняли явку с повинной и добровольно выданный им его травматический пистолет. Оформлением протоколов явки с повинной и выдачи оружия занимался оперативный работник ОМВД России по Назрановскому району по фамилии Семенов. После чего он вместе со своим адвокатом Дахкильговой М.С. прошли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Котиев разъяснил ему его права и обязанности и сообщил ему, что он подозревается в незаконном хранении оружия и хулиганстве. Далее он вынес протокол его задержания и допросил его в качестве подозреваемого. После чего адвокат Дахкильгова М.С. ушла, он оставался в кабинете дознавателя и примерно в 20 часов дознаватель Котиев вывел его на улицу, а именно задний двор ОМВД России по Назрановскому району, через входную дверь расположенную на заднем дворе и сказал, что его отвезут в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

Затем потерпевший Аушев М.М. указал на входную дверь, через которую осуществляется выход на задний двор ОМВД России по Назрановскому району и показал, что когда его вывели на улицу и повели в сторону нескольких автомобилей припаркованных на территории и к нему подошел человек одетый в камуфлированную форму в черной маской на голове, который повел его в сторону какого-то автомобиля марки ВАЗ-2114 или «Лада-Приора», серебристого цвета. Возле автомобиля было еще двое молодых людей, которые разговаривали на ингушском языке. Ему надели на голову полиэтиленовый пакет, после чего посадили в салон легкового автомобиля на заднее сиденье через заднюю правую дверь. Через некоторое время автомобиль остановился, и его вывели на улицу. Там ему связали руки за спиной скотчем и, надев еще один пакет на голову, затянули его скотчем. Люди, которые все это делали, в основном разговаривали с ним на ингушском языке и спрашивали, куда он дел позолоченный автомат, из которого якобы он стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Однако ему нечего было им ответить, так как он не видел на свадьбе у кого-либо автоматического оружия, тем более позолоченного.

Далее потерпевший Аушев М.М. указал на входную дверь, расположенную на заднем дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и пояснил, что предположительного его вели в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия через эту дверь, так как при входе имеется небольшая ступенька. Далее его провели несколько метров и повернули направо и завели в кабинет. 

Потерпевший Аушев М.М. прошел через дверь в коридор расположенный в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и указал на коридор – тамбур, в котором имеется входная дверь в служебный кабинет, в который его завели. На указанной двери имеется №20. При входе через указанную дверь Аушев М.М. пояснил, что он уверено, опознает этот кабинет, в котором его избивали и применяли в отношении него физическое насилие сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с требованием выдать позолоченный автомат. 

Далее потерпевший указал на место в кабинет где его избивали и показал, что после того как его завели в этот кабинет кто-то подошел к нему спереди и нанес удар в пах, он упал и потерял сознание, но ненадолго. Когда он пришел в себя, его подняли на ноги и прижали лицом к стене и снова начали наносить удары в пах. Потом его положили на пол лицом в низ, кто-то сел ему на шею и стал бить по голове, а кто-то стал снимать обувь и носки. Потом он почувствовал, как ему на пальцы ног стали прикручивать проволоку на второй палец правой ноги и еще одну проволоку на большой палец левой ноги. После чего он почувствовал разряд тока по всему телу. Далее его стали спрашивать, куда он дел позолоченный автомат, из которого он стрелял 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг», чтобы он выдал этот автомат. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял на свадьбе из автомата. Тогда его вновь стали бить током и наносить ему удары по голове и другим частям тела. Так продолжалось примерно 3 или 4 часа, может быть и больше, но он точно не помнит. Промежутками по 5-7 минут ему давали передышку и спрашивали про автомат. В какой-то момент, когда он начал задыхаться ему кто-то разорвал пакет в области рта и дал ему выпить воды. В дальнейшем в процессе его избиения пакет чуть лопнул и поднялся и он смог обозреть лиц, которые применяли физическое насилие по отношению к нему. Потом его прекратили избивать и посадили на стул, кто-то ножницами срезал с его головы пакет и снял его. Через некоторое время его вывели на улицу, и посадил в салон автомобиля марки «УАЗ». 

Далее потерпевший Аушев М.М. указал на место, расположенное возле в хода на заднем дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где стоял автомобиль марки УАЗ, в который его посадили и на котором его отвезли в ОМВД России по г.Назрань.

 Том № 36 л.д. 179-199;

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

С 2016 года его рабочий кабинет без номера находится с правой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, рядом с кабинетом Шадыжева Аслана. Ранее его в 2014-2015 годах его кабинет находился на втором этаже этого же здания. 

По состоянию на 20 декабря 2014 года в кабинете №20, в котором в настоящее время работают Арапханов Магомед и Левшунов Алексей, работал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. 

Том №30 л.д. 29-36; 

- протокол предъявления лица для опознания от 10.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Безносюк Андрея Михайловича как лицо, которое 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ, г.Назрань, ул.Оздоева, 7, в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подвергло его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Безносюк Андрей наносил ему удары по голове каблуком ботинка, который он снял со своей ноги, а также Безносюк Андрей наносил ему удары руками и ногами по частям тела.

Том № 35 л.д. 242-248;

- протокол очной ставки от 10.03.2017, согласно которому проведена очная ставка между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Безносюк Андреем Михайловичем.

В ходе очной ставки потерпевший Аушев М.М. показал, что сидящего напротив человека он узнает как сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрея, который в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Аспиевым Исой, Албогачиевым Яхьей, Хамхоевым Тимуром и Гиреевым Зурабом, 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подверг его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Безносюк Андрей наносил ему удары по голове каблуком ботинка, который он снял со своей ноги, а также удары руками и ногами по частям тела.

Том № 36 л.д. 1-6;

- протокол предъявления лица для опознания от 21.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Аспиева Ису Муссаевича, как лицо, которое 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, д. 7, в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подвергло его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Аспиев Иса наносил ему удары палкой по спине, а именно по почкам и по голове, также Аспиев Иса наносил ему удары ногами по голове и туловищу. 

Том № 36 л.д. 26-33;

- протокол очной ставки от 21.03.2017, согласно которому проведена очная ставка между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Аспиевым Исой Муссаевичем.

В ходе очной ставки Аушев М.М. показал, что сидящего напротив него человека он узнает как сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Безносюк Андреем, Албогачиевым Яхьей, Хамхоевым Тимуром и Гиреевым Зурабом, 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подверг его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Аспиев Иса наносил ему удары палкой по спине и бил его ногами и руками по голове и туловищу и другим частям тела.

Том № 36 л.д. 37-42;

- протокол предъявления лица для опознания от 21.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Хамхоева Тимура Юсуповича как лицо, которое 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ,  г. Назрань, ул. Оздоева, 7, наносило ему удары ногой в пах. 

Том № 36 л.д. 60-66;

- протокол очной ставки от 21.03.2017, согласно которому между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Хамхоевым Тимуром Юсуповичем проведена очная ставка. 

В ходе очной ставки потерпевший Аушев М.М. показал, что сидящего напротив его человека он узнает как начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который 20 декабря 2014 года в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применил в отношении него насилие, а именно наносил ему удары ногой в пах. 

Хамхоев Т.Ю. заявил, что от очной ставки с потерпевшим Аушевым М.М. он отказывается и давать какие-либо показания в соответствии со ст. 51 Конституции Российской Федерации отказывается.

Том № 36 л.д. 67-70;

- протокол от 27.07.2017 следственного эксперимента с участием потерпевшего Аушева М.М., согласно которому установлено, что Аушев Магомед Мусаевич, 15 августа 1988 года рождения, может видеть людей и предметы, описать их признаки и приметы, когда на его голове находятся два полиэтиленовых непрозрачных пакета, перемотанных липкой лентой – скотчем в районе глаз, при условии наличия в пакетах отверстия в районе рта и глазных впадин Аушева М.М. 

Том № 37 л.д. 131-151;

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 05.02.2015 о том, что с 2004 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С октября 2013 года он состоит в должности начальника Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит общее руководство деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по установлению и выявлению участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия и связанных с экстремистскими организациями. А также выявление оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года, в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбуждено уголовное дело №14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.
Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия,  необходимо было принять все необходимые меры по его раскрытию. Им (Хамхоевым Т.Ю.) и его подчиненным сотрудниками был проведен комплекс оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших данное преступление. В ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмеду Бисолтовичу, жителю с.п. Экажево Назрановского района. Данная информация была предоставлена в МВД по Республике Ингушетия, после чего заместителем начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Романовским И.В. в Верховный суд Республики Ингушетия были направлены материалы о возбуждении ходатайства на проведение обследования помещения, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в котором проживает Аушев А.Б. Председателем Верховного суда ходатайство было удовлетворено и было дано разрешение на проведение обследования вышеуказанного домовладения. Далее утром 20 декабря 2014 года на основании постановления суда домовладение Аушева А.Б. было обследовано, а сам Аушев А.Б. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.
В ходе проведенной беседы с Аушевым А.Б. сведений о том, что он имеет отношение к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» получено не было. Однако Аушев А.Б. дал пояснение, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево, Назрановского района. После этого эти сведения были переданы в ОМВД России по Назрановскому району, то есть и.о. начальника этого подразделения Тангиеву З.Х. и доложено руководству МВД по Республике Ингушетия. В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прибыл старший дознаватель ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиев М. и начальник ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахов А. Им был предоставлен служебный кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором они получили показания у Аушева А.Б. в рамках уголовного дела. В своих показаниях Аушев А.Б. показал, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев М.М.
Через некоторое время ему (Хамхоеву Т.Ю.) стало известно, что Аушев М.М. сам явился в ОМВД России по Назрановскому району и сделал явку с повинной. Кроме того он добровольно выдал травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе. После получения этого сообщения он выехал в ОМВД России по Назрановскому району. Они с и.о. начальника Тангиевым З.Х. приняли решение о проведении очной ставки с Аушевым А.Б., который на тот момент находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как были существенные противоречия между их показаниями. После чего он уехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказав Тангиеву З.Х., что пришлет сотрудников, для того, чтобы они привезли Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поручил кому-то из своих сотрудников, чтобы они выехали и привезли из ОМВД России по Назрановскому району Аушева М.М.
В тот же день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия привезли Аушева М.М. Кто именно его привез он не знает, так как он из своего кабинета не выходил. Через некоторое время, кто-то из его сотрудников сообщил ему, что Аушев А.Б. не хочет проводить очную ставку с Аушевым М.М. Об этом он (Хамхоев Т.Ю.) сообщил Тангиеву З.Х., а сам через некоторое время выехал в ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в 24 часа в ОМВД России по Назрановскому району был вызван брат Аушева М.М. - Аушев Мурад Мусаевич. После того как Мурад приехал в отдел, он вместе с Тангиевым З.Х. провел с ним беседу по поводу выдачи автомата из которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно и он не знает о каком автомате идет речь. Разговор продолжался примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. После этого Тангиев З.Х. поручил своим сотрудникам выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и конвоировать Аушева М.М. в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Он тоже выехал вслед за конвойными в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию сотрудники ОМВД России по Назрановскому району забрали Аушева М.М. и отвезли его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно 22 декабря 2014 года, так как он в тот же день ездил в больницу по своим личным вопросам. Однако, при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения, которые были выявлены у него при доставлении в больницу ему неизвестно. Каким образом, Аушев М.М. получил телесные повреждения, он не знает. 

Также добавил, что все время, которое Аушев М.М. находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в центре находились Аушев Магомед Аюпович и Аушев Микаил Абоевич, которые могут подтвердить факт, что Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В случае же, если в отношение Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот момент, когда там были Аушев Магомед и Аушев Микаил, было применено физическое воздействие, т о они бы слышали крики или что-то подобное.
 

Он лично у Котиева М.Ш-Г. получил под роспись поручение на проведение оперативно-розыскных мероприятий, то есть проведения обыска, не терпящего отлагательств в домовладение Аушева М.М. по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская. Каких-либо угроз в адрес Аушева Мурада Мусаевича, он не высказывал. Им была только проведена беседа по вопросу выдачи автомата, из которого стрелял его брат Магомед, 14 декабря 2014 года, в районе рынка «Балторг». Какого-либо психологического и физического воздействия в отношении него не проявлял. В связи, с чем он дал такие показания ему неизвестно. 

Том № 35 л.д. 58-65;

- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 10.02.2015 о том, что с апреля 1996 года он проходит службу в МВД по РФ. С октября 2012 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту. На момент допроса состоит в должности оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями. А также выявление оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело №14100106 по признакам преступления, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ. Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия, и необходимостью принятия все необходимых мер по раскрытию данного преступления, сотрудникам их подразделения было дано поручение от руководства МВД по Республике Ингушетия на проведения оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших это преступление.
В ходе оперативно-розыскных мероприятий, была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. 


20 декабря 2014 года сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев А.Б., так как в ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация о том, что Аушев А.Б. является приверженцем религиозно-экстремистского течения «Ваххабизм». Обследование было проведено по поручению руководства МВД по Республике Ингушетия на основании постановления о разрешении проведения помещения, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в котором проживает Аушев А.Б.

Далее примерно в 07 часов 20 декабря 2014 года, он совместно с сотрудниками в количестве 5-6 человек на двух автомобилях выехали по месту проживания Аушева А.Б. для проведения в его домовладении обследования. Для проведения обследования были привлечены спецподразделения ОМОН, СОБР и сотрудники ОМВД России по Назрановскому району, с которыми они встретились по пути следования. Далее они прибыли к домовладению Аушева А.Б. и приступили к обследованию этого домовладения. В ходе обследования, каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было. 

Он (Безносюк А.М.) же после проведения обследования вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулся в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Аушев А.Б. находился там, то есть в момент проведения ими обследования он был доставлен кем-то из сотрудников правоохранительных органов  в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по РИ. Далее, насколько ему известно, с Аушевым А.Б. была проведена беседа по вопросам его причастности к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» и совершению иных преступлений. Кем именно из сотрудников подразделения был проведен опрос Аушева А.Б. ему неизвестно. Он с Аушевым А.Б. каких-либо бесед не проводил. В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прибыли дознаватели ОД ОМВД России по Назрановскому району, их фамилии и имена ему неизвестны. От них ему стало известно, что  доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушев А.Б. дал пояснение, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево, Назрановского района. Дознаватели ОМВД России по Назрановскому району находились в одном из служебных кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором находился и Аушев А.Б. Он (Безносюк А.М.) передал им протокол обследования домовладения Аушева А.Б. и постановление Верховного суда Республики Ингушетия, для приобщения к материалам уголовного дела находящегося у них в производстве. После чего он приступил к своим служебным обязанностям, то есть к своей текущей работе.  

В тот же вечер, примерно в 20 часов, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами на двух на автомобилях, марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, для того, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для проведения очной ставки с Аушевым А.Б., который находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На кого именно было возложено проведения следственного действия – «Очная ставка», ему неизвестно. Он был на автомобиле «Лада-Приора», вместе с Дзейтовым Хаважем, и еще одним сотрудником по фамилии Ельмурзиев Мусса или Гиреев Зураб, точно не помнит. А на автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и еще один сотрудник.

 По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территорию отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям, кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, но увидел, как Аушев М.М. без какого-либо принуждения со стороны сотрудников сел в салон автомобиля ВАЗ-21114, за рулем, которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району. За рулем автомобиля, в котором находился он (Безносюк А.М.) был Дзейтов Хаваж, и они тоже двинулись вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. 

Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже. После этого он приступил к другим своим служебным обязанностям. Кто именно из сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он не помнит. Далее насколько он знает следственное действие - «Очная ставка» проведена не была, в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от проведения очной ставки с Аушевым М.М. В дальнейшем Аушева М.М. примерно в 23 часа конвоировали в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 35 л.д. 67-74;

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 13.04.2017 о том, что к показаниям, данным в ходе допроса в качестве свидетеля добавить нечего, эти показания полностью поддерживает. Более давать показания отказывается в соответствии со ст. 51 Конституции РФ.  

Том № 36 л.д. 109-116;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича от 12.02.2015 о том, что с 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия и состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечения каналов финансирования экстремизма и терроризма. 

20 декабря 2014 года примерно в 20 часов, точное время он не помнит, ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. Сам Хамхоев Т.Ю. в этот момент находился на работе. Далее он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был за рулем автомобиля «ВАЗ-2114», с ним были Ельмурзиев Мусса и Албогачиев Яхья, а на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут, он в это время находился за рулем автомобиля, к ним на заднее сиденье сел молодой человек, то есть Аушев М.М., без какого-либо принуждения со стороны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге тот каких-либо вопросов им не задавал и они его ни о чем не спрашивали. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с их сотрудниками, с кем именно он не помнит, зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через заднюю дверь. После этого он, не заходя в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит и после этого он больше Аушева М.М. не видел.

О том, что подозреваемый по уголовному делу, находящемуся в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168, том №19 л.д.168-173, том № 35 л.д. 91-96;
- показания обвиняемого Аспиева Исы Муссаевича о том, что состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, имеет звание - капитан полиции. 

С 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года проходит службу в центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. В своей работе он руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республики Ингушетия. С предъявленным обвинением не согласен, его оговаривают, никакие противоправные действия в отношении Дакиева А.М-С., Муцольгова З.Б. и Аушева М.М. он не совершал.  

По существу предъявленного обвинения в части Аушева М.М. показал,  что 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, он в это время находился на работе. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. им было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району доставить от туда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. Сам Хамхоев Т.Ю. в этот момент находился на работе. Далее они на двух на автомобилях, марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, для того, чтобы привезти Аушева М.М. Он (Аспиев И.М.) был за рулем автомобиля «ВАЗ-2114», с ним были Ельмурзиев Мусса и Албогачиев Яхья. А на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. Одним словом они были на двух автомобилях, в количестве шести человек. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут, к ним на заднее сиденье сел молодой человек, то есть  Аушев М.М. Сел он в автомобиль через правую заднюю дверь, без какого-либо принуждения со стороны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге Аушев М.М. каких-либо вопросов не задавал и они его ни о чем не спрашивали. За ними вслед выехал автомобиль «Лада-Приора». Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию. Вслед за ними заехал автомобиль «Лада-Приора». Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с их сотрудниками зашел здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После этого он (Аспиев И.М.), не заходя в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит и после этого он больше Аушева М.М. не видел.

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия. Насколько ему известно, сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении Аушева М.М., как физическое, так психологическое воздействие не применялось. Каким образом, и при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения, не знает. 

Ему неизвестно, на каком основании задержанного Аушева М.М. вывезли с территории ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Уверенно может сказать, что в тот день им было дано указание начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. привезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева М.М., что ими было и сделано. 

Ему неизвестно давалось ли дознавателем Котиевым М.Ш-Г. письменное разрешение (поручение) сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вывезти с территории ОМВД России по Назрановскому району задержанного Аушева М.М. и о проведении с ним оперативно-розыскных мероприятий, либо проведения беседы (очной ставки). Ему неизвестно, на каком основании задержанного Аушева М.М. вывезли с территории ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ему не было известно о том, что Аушев М.М. задержан дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району в порядке ст.91 УПК РФ, об этом начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не сообщал.

Том№52 л.д.202-208; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что он в 2014 году работал в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Ему достоверно известно о том, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия занимались раскрытием преступления, связанного со стрельбой  в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. 

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Албогачиева Яхьи Ахметхановича от 10.02.2015 о том, что с 2011 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должности оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия, и связанных с экстремистскими организациями. А также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 


20 декабря 2014 года, примерно в 07 часов, по поручению руководства МВД по Республике Ингушетия сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев Ахмет Бисолтович, по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1. В ходе обследования каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было. 

По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он увидел, что Аушев А.Б. находится там, то есть в момент его нахождения на территории домовладения Аушева А.Б. он был доставлен кем-то из сотрудников правоохранительных органов в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему было поручено начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. получить объяснение у Аушева А.Б. по вопросу производства бесцельной стрельбы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского во время прохождения колоны свадебного кортежа 14 декабря 2014 года.  Далее он (Албогачиев Я.А.) в своем служебном кабинете получил объяснение у Аушева А.Б., который пояснил, что стрельбу из автомата 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского во время прохождения колоны свадебного кортежа произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево Назрановского района, о чем он доложил начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю.  

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия прибыли дознаватели ОД ОМВД России по Назрановскому району, их фамилии и имена ему неизвестны. Они в его кабинете получили показания Аушева А.Б. по своему уголовному делу. Также с их слов ему стало известно, что по факту производства стрельбы в ОД ОМВД России по Назрановскому району возбуждено уголовное дело. После этого он выехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по своим служебным вопросам. Что было дальше с Аушевым А.Б. ему неизвестно. Как позже ему стало известно, его забрали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия родственники. 

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для проведения очной ставки с Аушевым А.Б. Он был на автомобиле «ВАЗ-2114» вместе с Аспиевым Исой, также с ними был Ельмурзиев Мусса, а на автомобиле Лада-Приора были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они заехали на территорию отдела и примерно через 5-10 минут к их автомобилям, кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Аушев М.М. сам сел в автомобиль марки ВАЗ-2114 на заднее сиденье, после чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. За ними вслед выехал их автомобиль «Лада-Приора». Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию. Вслед за ними заехал автомобиль «Лада-Приора». Аушев М.М. вышел из автомобиля, и он вместе с ними зашел в кабинет, расположенный на первом этаже. После этого он уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит. Насколько он знает следственное действие -   «Очная ставка» проведено не было, в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от проведения очной ставки с Аушевым М.М. 

О том, что подозреваемый по уголовному делу находящегося в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по РИ. 

Том № 35 л.д. 76-82;

- показания свидетеля Ельмурзиева Муссы Магометбашировича от 12.02.2015 о том, что с апреля 2002 года он проходит службу в МВД по РФ. С апреля 2012 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту и состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, в группе по пресечению каналов финансирования экстремизма и терроризма отдела по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями,  а также выявление и пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. 

20 декабря 2014 года примерно в 19 часов, точное время он не помнит, он в это время находился у себя дома, ему позвонил на мобильный телефон с абонентским номером 8 929 431 12 65 со стационарного номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (22-18-24), и сообщил, что срочно необходимо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как Хамхоев Т.Ю. объявил сбор личного состава. После этого он на своем автомобиле марки «ВАЗ-21112» зеленого цвета, выехал в г.Назрань, к месту расположения ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию, сотрудники уже были готовы к выезду, также там находился Хамхоев Т.Ю., которым было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно, Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. На двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, они выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был на автомобиле «ВАЗ-2114», вместе с Аспиевым Исой и Албогачиевым Яхьёй, а на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району они заехали на территорию отдела. Примерно через 5-10 минут он в это время находился на заднем сиденье их автомобиля, к нему на заднее сиденье сел молодой человек, то есть  Аушев М.М. Сел он в автомобиль через правую заднюю дверь, без какого-либо принуждения со стоны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге он каких-либо вопросов им не задавал и они его ни о чем не спрашивали. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  примерно через 10-15 минут, Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с сотрудниками, кем именно он не помнит, зашел здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через заднюю дверь. 
Он оставался некоторое время на улице, а потом он поднялся на второй этаж, в свой служебный кабинет, где в это время находился молодой человек, как ему стало известно Аушев Ахмет Бисолтович. Кто именно из их сотрудников остался проводить опрос (беседу) Аушева М.М. ему неизвестно, и он его больше не видел, до того момента, когда за ним приехал патрульный автомобиль «УАЗ».

Уже со слов Аушева А.Б., который находился у него в  кабинете, ему стало известно, что его и Аушева М.М. доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в производстве бесцельной стрельбы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, 14 декабря 2014 года, во время прохождения колоны свадебного кортежа. И так как он не имел отношение к мероприятиям, проводимым его коллегами в отношении Аушева А.Б. и Аушева М.М., он не стал вдаваться в подробности этого дела, тем более это не входит в его обязанности. Аушева А.Б. и Аушева М.М. подозревали в совершении преступлений, предусмотренных ст.213 и ст.222 УК РФ.  Примерно в 23 часа того же дня Хамхоев Т.Ю. дал ему указание, чтобы он вывел на улицу Аушева А.Б., где его уже ожидали родственники. Он вывел на улицу через центральную входную дверь Аушева А.Б., где его ждали двое незнакомых ему людей. 

Далее примерно в 01 час 21 декабря 2014 года, он увидел через окно своего кабинета, как к ним на территорию заехал патрульный автомобиль «УАЗ», а еще через некоторое время он увидел, как доставленный ими в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушев М.М. сел в автомобиль «УАЗ». Автомобиль «УАЗ» выехал с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и после этого он больше Аушева М.М. не видел. 

О том, что Аушев М.М. был задержан по уголовному делу, находящемуся в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району и, что при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по РИ, кого именно он не помнит. 

Том № 35 л.д. 85-90;

- протокол очной ставки между свидетелем Ельмурзиевым Муссой Магометбашировичем и потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем от 26.07.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. заявил, что сидящего напротив него человека он знает как человека, которого он видел 20 декабря 2014 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как позже ему стало известно, его зовут Ельмурзиев Мусса. О том, что этого человека зовут Ельмурзиев Мусса ему стало известно из интернета, так как Ельмурзиев Мусса спасал людей в дискоклубе «Хромая Лошадь» в г. Перми. В каких-либо отношениях с этим человеком он не состоит.

Он также видел Ельмурзиева Муссу в момент, когда в отношении него применялось физическое насилие 20 декабря 2014 года в какой-то промежуток, когда его перестали избивать, он (Ельмурзиев Мусса) порвал на уровне рта полиэтиленовый пакет, который был у него на голове и дал попить воды. 

Ельмурзиев М.М. подтвердил, что по указанию начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. он совместно с коллегами доставлял Аушева М.М. из ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, он не помнит тот факт, как он (Ельмурзиев М.М.) порвал пакет, который был надет на голову Аушева М.М. 

Том № 37 л.д. 122-130;

- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича от 10.03.2015 о том, что с сентября 2008 года он проходит службу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия, и связанных с экстремистскими организациями, а также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. ему было дано поручено выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. Далее они на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был за рулем автомобиля «Лада-Приора», вместе с Безносюк Андреем, и еще одним их сотрудником по фамилии Ельмурзиев Мусса или Гиреев Зураб, точно не помнит. На автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и еще один сотрудник, то ли  Ельмурзиев Мусса то ли Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, но увидел, как Аушев М.М. сел в салон автомобиля ВАЗ-2114, за рулем которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району, и они тоже двинулись вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. 

Далее примерно через 10-15 минут они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. уже вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже, но точно в какой именно кабинет его завели, он не помнит. 

О том, что отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбуждено уголовное дело по факту производства бесцельной стрельбы во время прохождения колоны свадебного кортежа и в совершении этого преступления подозревается Аушев М.М., ему стало известно через некоторое время. О том, что при избрании в отношении Аушева М.М. меры пресечения в виде заключения под стражу, тот потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по РИ. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105, том № 35 л.д. 152-157;
- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что с 2008 года он проходит службу в МВД по РФ. С осени 2011 года он проходит службу в Центре противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, в должности оперуполномоченного отдела по терроризму. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований, их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, а также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело № 14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222 и п. «а» ч. 1 ст. 213 УК РФ. Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия, и необходимостью принятия всех необходимых мер по раскрытию данного преступления, сотрудникам его подразделения было дано поручение от руководства МВД по РИ на проведение оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших это преступление.


В ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. 


20 декабря 2014 года сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев А.Б. Сам Аушев А.Б., насколько ему известно, был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по РИ. Насколько ему известно, с Аушевым А.Б. была проведена беседа по вопросам его причастности к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» и совершению иных преступлений. Кем именно из сотрудников их подразделения был проведен опрос Аушева А.Б. ему неизвестно. Он с Аушевым А.Б. каких-либо бесед не проводил и видел его всего один раз в одном из служебных кабинетов, если он не ошибается в кабинете его сотрудника Албогачиева Я.А.

В тот же вечер, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами, на двух автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он был на автомобиле «Лада-Приора», вместе с Дзейтовым Хаважем, и Безносюк Андреем, а на автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и Ельмурзиев Мусса. 

По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району вывел молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, также в салоне находились: Хаваж и Андрей. Примерно в указанное время он увидел, как Аушев М.М. сел в салон автомобиля ВАЗ-2114 на заднее сиденье, за рулем которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району. За рулем его автомобиля был Дзейтов Хаваж, и он тоже двинулся вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. уже вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже. После этого он приступил к другим своим служебным обязанностям. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит. В дальнейшем ему стало известно, что Аушева М.М. конвоировали в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 

О том, что Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по РИ.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89, том № 35 л.д. 167-172;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 

- показания свидетеля Тангиева Зелимхана Хусейновича от 24.01.2015 о том, что с 1997 года проходит службу в МВД по РИ. С 2010 года он состоит в должности начальника СО ОМВД России по Назрановскому району и на момент допроса исполняет обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району. В его функциональные обязанности входит общее руководство отделом МВД России по Назрановскому району, а также другие функции возложенные на него должностными инструкциями. 

14 декабря 2014 года, примерно в обеденное время, в ОМВД России по  Назрановскому району поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. После получения данного сообщения следственно-оперативная группа выехала на место происшествия и произвела осмотр места происшествия. В ходе осмотра места происшествия было изъято 20 гильз калибра 5,45 мм, после прибытия в отдел ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело №14100106 по признакам преступления, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.
Далее дознавателем ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. были проведены все соответствующие следственные действия. Поручения о производстве оперативно-розыскных мероприятий были направлены в оперативные органы, в том числе и в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

В ходе следствия была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки «ВАЗ-21112» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмеду Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. В рамках уголовного дела дознавателем были проведены обысковые мероприятия в домовладениях Аушева А.Б. и Аушев М.И., то есть в домовладении, где проходила свадьба. 

Утром 20 декабря 2014 года ему (Тангиеву З.Х.) стало известно от начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия были проведены обысковые мероприятия в домовладении Аушева А.Б. по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул. Сунженская, дом №1, и Аушев А.Б.  доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что Аушев А.Б. дал пояснения, что стрельбу из автомата на свадьбе в районе торгового рынка «Балторг» производил Аушев Магомед Мусаевич, который проживает в с.п.Экажево Назрановского района по ул.Сунженская, 10. Кроме того, 20 декабря 2014 года примерно в послеобеденное время в отдел явился Аушев М.М., который был вместе с адвокатом Дахкильговой М.С., и сделал явку с повинной и добровольно выдал свой травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе. 

После этого дознавателем Котиевым М.Ш-Г. Аушев М.М. был задержан и допрошен в качестве подозреваемого. В ходе допроса Аушев М.М.  показал, что стрельбу из автомата он не вел, что стрелял только из своего травматического пистолета «ТТ», кто стрелял из автомата ему неизвестно. Оперативное сопровождение по данному уголовному делу осуществлялось, как оперативными сотрудниками отдела, так и оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После того как Котиев М.Ш-Г. провел допрос Аушева М.М., начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., который в то время находился у них в отделе, предложил провести очную ставку с Аушевым А.Б., который находился в это  время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Далее в связи с тем, что данное уголовное дело имело большой общественный резонанс, и необходимо было принять все необходимые меры по его раскрытию, он (Тангиев З.Х.) принял решение дать указание дознавателю Котиеву М.Ш-Г. выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и провести очную ставку между Аушевым М.М. и Аушевым А.Б. После чего он (Тангиев З.Х.) поручил начальнику ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахову А., чтобы они вывели задержанного Аушева М.М. и передали его сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые находились на территории отдела, для того, чтобы они конвоировали его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также поручил, чтобы дознаватель Котиев М.Ш-Г. выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и провел указанную очную ставку. После этого, насколько ему известно, дознаватель Котиев М.Ш-Г. вывел Аушева М.М. и передал его сотрудникам ЦПЭ  МВД по Республике Ингушетия, а сам остался, чтобы допросить двух свидетелей по уголовному делу Аушева А.И. и Мусаява А.А., после чего поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Через некоторое время в отдел приехал брат Аушева М.М. – Аушев Мурад Мусаевич, которого Котиев М.Ш-Г. завел в его кабинет. В это время в его кабинете находился Хамхоев Т.Ю. Они провели беседу с Мурадом по вопросу выдачи автомата, с которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно и он не знает о каком автомате идет речь. Разговор продолжался примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. Также сразу же после этого уехал Хамхоев Т.Ю. 

Буквально через несколько минут ему стало известно, от кого именно он сейчас не помнит, что Аушев М.М. доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия отказывается от очной ставки с Аушевым А.Б. После чего он сразу же дал команду оперативному сотруднику ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семенову А.В., чтобы он выехал вместе с группой ППСП ОМВД России по Назрановскому район в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрал оттуда Аушева М.М. и доставил его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань, что впоследствии они и сделали. После этого он сразу же уехал к себе домой.


22 декабря 2014 года ему стало известно, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спецпалату Ингушской Республиканской клинической больницы, что у него на теле обнаружено множество повреждений. Однако, кем и при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения ему не известно. Может уверено сказать, что на территории его отдела в отношении Аушева М.М. физическое воздействие не применялось. 

Том № 35 л.д. 18-23;

- протокол очной ставки между свидетелями Тангиевым Зелимханом Хусейновичем и Аушевым Муратом Мусаевичем, согласно которому Аушев М.М. показал, что он узнает сидящего напротив человека, как Тангиева Зелимхана, с которым он виделся примерно в 01 час 21 декабря 2014 года в служебном кабинете ОМВД России по Назрановскому району. В указанное время там находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, который требовал у него выдать позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе 14 декабря 2014 года. 

 Его беседа с Хамхоевым Т.Ю. продолжалась примерно 10-15 минут, угрозы Хамхоева Т.Ю. он воспринимал реально. Тангиев З. все время находился в кабинете и мог слышать угрозы Хамхоева Т.Ю.

Тангиев З. подтвердил обстоятельства общения Аушева Мурата Мусаевича и Хамхоева Т.Ю. и показал, что не помнит, высказывал ли Хамхоев Т.Ю. угрозы. 

Том № 37 л.д. 60-64;

- протокол очной ставки между свидетелями Тангиевым Зелимханом Хусейновичем и Ужаховым Абу Магомедовичем, согласно которому он припоминает, что Тангиевым З.Х. в период его исполнения обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району в декабре 2014 года, в тот момент, когда в отделе находился Аушев М.М. были даны указания, чтобы дознавателем Котиевым М.Ш-Г. была проведена очная ставка с Аушевым А.Б., который находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи с чем, Аушев М.М. был передан сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для конвоирования в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, очная ставка не была проведена в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от очной ставки с Аушевым М.М. После чего как он помнит в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была направлена группа, чтобы Аушева М.М. доставили в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань.

Тангиев З.Х. полностью подтвердил показания данные свидетелем Ужаховым А.М., Аушев М.М. был конвоирован в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для проведения очной ставки с Аушевым А.Б.






Том № 37 л.д. 65-67;


- показания свидетеля Ужахова Абу Магомедовича о том, что он работает начальника отдела дознания ОМВД России по Назрановскому району Республики Ингушетия. В помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни он, ни его подчиненные какие-либо следственные действия с участием Аушева Магомеда Мусаевича не проводили. Исполняющий обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиев З.Х. не давал ему никаких указаний о передаче Аушева М.М. сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и соответственно он (Ужахов А.М.) не давал каких-либо указаний дознавателю Котиеву о том, чтобы он вывел на улицу и показал сотрудникам ЦПЭ МВД по РИ Аушева М.М. 

Том №22 л.д.54-61;

- показания свидетеля Котиева Магомедбашира Шабиз-Гиреевича от 28.01.2015 о том, что он с 2008 года проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2011 года он состоит в должности дознавателя ОД ОМВД России по России по Назрановскому району. В его функциональные обязанности входит производство дознания по уголовным делам и материалам проверок в соответствии с нормами УПК РФ и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республике Ингушетия. 
14 декабря 2014 года он был на очередном суточном дежурстве, когда примерно в обеденное время в отдел дознания ОМВД России по России по Назрановскому району поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. После получения данного сообщения он вместе со следственно-оперативной группой выехал на место происшествия и произвел осмотр места происшествия. В ходе осмотра места происшествия им было изъято 20 гильз калибра 5,45 мм. После прибытия в отдел им было возбуждено уголовное дело №14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ. Далее им были проведены все соответствующие следственные действия по уголовному делу, направлены поручения о производстве оперативно-розыскных мероприятий в оперативные органы отдела. В ходе предварительного следствия была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками «909/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. В рамках уголовного дела им были проведены обысковые мероприятия в домовладениях Аушева А.Б. и Аушев М.И., то есть в домовладении, где проходила свадьба. В ходе обысков, каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было.
19 декабря 2014 года Аушев А.Б. явился в ОМВД России по Назрановскому району вместе с адвокатом Дахкильговой М.С., тот был допрошен в качестве свидетеля. В протокол допроса он не вписал адвоката, но допрос проходил с его участием, то есть Дахкильговой М.С. Аушев А.Б. дал показания, что ему неизвестно, кем произведена бесцельная стрельба из его автомобиля в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево.
В тот же день примерно в послеобеденное время, когда он находился дома ему на его мобильный с абонентским номером 8 964 435 25 51 с абонентского номера 8 928 093 39 33 позвонил начальник ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахов А.М. и сообщил, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлен Аушев А.Б. и он готов дать имеющие значение для уголовного дела показания и и.о. начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиев З.Х. дал поручение выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и допросить Аушева А.Б. После этого он выехал в ОМВД России по Назрановскому району и вместе с Ужаховым А.М. на его автомобиле марки «Фольксваген» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он допросил в качестве свидетеля по уголовному делу Аушева А.Б. В ходе допроса Аушев А.Б. полностью подтвердил свои пояснения данные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и дал показания, что именно Аушев М.М. произвел выстрелы из автомата в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. Позже ему стало известно, что обследование в домовладении Аушева А.Б. сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было проведено на основании постановления Верховного суда Республики Ингушетия. В связи с чем Аушевым А.Б. были даны такие противоречивые показания ему неизвестно. Применялось ли в отношении Аушева А.Б. физическое воздействие со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему неизвестно. В момент, когда им проводился допрос Аушева А.Б., с ним был Ужахов А.М. Периодически в кабинет, в котором он допрашивал Аушева А.Б., заходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако он с этими сотрудниками не знаком и поименно их не знает. На все вопросы Аушев А.Б. отвечал внятно и по его виду он не заметил, что в отношении него применена физическая сила. 

Далее примерно в 17 часов 20 декабря 2014 года он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в указанное время, к нему в кабинет был доставлен Аушев М.М., который был вместе со своим адвокатом Дахкильговой М.С., также ему стало известно, что Аушев М.М. сделал явку с повинной и добровольно выдал свой травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе.
После этого он (Котиев М. Ш-Г.) сразу же вынес протокол задержания Аушева М.М. и допросил его в качестве подозреваемого. В ходе допроса Аушев М.М. показал, что 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, он стрельбу из автомата не производил. Он стрелял только из своего травматического пистолета системы «ТТ». Кто на свадьбе стрелял из автомата ему неизвестно. После этого им было вынесено постановление о производстве обыска в домовладении Аушева М.М. в случая, не терпящих отлагательства, и он дал поручение сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на проведение обыска. Поручение было передано под роспись начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю. После того, как он закончил допрос подозреваемого Аушева М.М., адвокат Дахкильгова М.С. ушла. В это время к нему в кабинет заглянул Ужахов А.М. и сообщил, чтобы он вышел из кабинета поговорить. Ужахов А.М. сказал ему, что Тангиев З.Х. дал указание, чтобы он вывел на улицу задержанного Аушева М.М. и показал его сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые приехали поговорить по вопросам, имеющим значение для уголовного дела. После этого, это было примерно в 20 часов, он вывел Аушева М.М. на улицу, на заднюю территорию двора отдела, там находились несколько автомобилей марок «Лада-Приора», «ВАЗ-2114» и патрульный автомобиль «Газель». К нему подошли двое незнакомых ему парней, как он понял, это были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Это понял, потому что именно в этой части заднего двора их отдела, куда ему было поручено вывезти Аушева М.М., должны были быть сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На тот момент ему не было известно, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собираются увезти Аушева М.М. с территории отдела, и ему было сказано начальством, что у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются несколько вопросов, касающихся уголовного дела. Он им показал Аушева М.М. и обратно поднялся к себе в кабинет и приступил к допросам Аушева А.И. и Мусаява А.
В ту же ночь примерно в 23 часа он по указанию Тангиева З.Х. позвонил со своего мобильного телефона и вызвал в ОМВД России по Назрановскому району брата Аушева М.М. - Аушева Мурада Мусаевича. Также он сообщил Мураду, чтобы он приехал в отдел вместе со своим отцом - Аушевым Б.М. Мурад сказал, что его отец болен, и он не сможет приехать. Мурад прибыл в отдел примерно в 23 часов 30 минут, но точно он не помнит. Он завел его в кабинет Тангиева З.Х., в это время в его кабинете находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Тангиев З.Х. и Хамхоев Т.Ю. в его присутствии провели беседу с Мурадом по вопросам выдачи автомата, из которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно, и он не знает о каком автомате идет речь. Эта беседа продолжалась примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. Через некоторое время он тоже уехал домой.
22 декабря 2014 года в Назрановском районном суде при избрании отношении Аушева М.М. меры пресечения, последнему были вызваны врачи скорой помощи, и судебный процесс был отложен на 24 декабря 2014 года. На судебный процесс Аушев М.М. был введен сотрудниками конвойной службы ОМВД России по г.Назрань. Передвигался он самостоятельно, но он прихрамывал на одну ногу. После того туда была вызвана скорая помощь и Аушева М.М. забрали в больницу, а он (Котиев М. Ш-Г.) уехал обратно на работу. На следующий день ему стало известно, что Аушева М.М. поместили в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу. 24 декабря 2014 года был выездной судебный процесс в Ингушской республиканской клинической больнице в г.Назрань, где Аушеву М.М. была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу на 30 суток.

Том № 35 л.д. 49-57;

- протокол очной ставки между свидетелями Котиевым Магомедбаширом Шабаз-Гиреевичем и Аушевым Муратом Мусаевичем, согласно которому Аушев М.М. показал, что он узнает сидящего напротив человека, как Котиева Магомедбашира, с которым он виделся примерно в 01 час 21 декабря 2014 года в служебном кабинете ОМВД России по Назрановскому району. В указанное время там находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, который требовал у него выдать позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе 14 декабря 2014 года. Его беседа с Хамхоевым Т.Ю. продолжалась примерно 10-15 минут, угрозы Хамхоева Т.Ю. он воспринимал реально. Котиев М. все время находился в кабинете и мог слышать угрозы Хамхоева Т.Ю.

Котиев М.Ш.-Г. подтвердил обстоятельства общения Аушева Мурата Мусаевича и Хамхоева Т.Ю. и показал, что не помнит, высказывал ли Хамхоев Т.Ю. угрозы. 

Том № 37 л.д. 73-76;

- показания свидетеля Семенова Александра Валентиновича от 11.03.2015 о том, что с июля 2014 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту в должности старшего оперуполномоченного ОУР ОМВД России по Назрановскому району. В его должностные обязанности входит осуществление оперативных выездов на места происшествия, сопровождение уголовных дел и другие обязанности, расписанные в его должностной инструкции.


20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе с следственно-оперативной группы ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в послеобеденное время в ОМВД России по Назрановскому району явились адвокат по имени Мадина, с которым был молодой человек Аушев Магомед Мусаевич. Последний написал явку с повинной и добровольно выдал травматический пистолет системы «ТТ». Как ему стало понятно, Аушев М.М. был человеком, который 14 декабря 2014 года, в составе свадебного кортежа, в с.п.Экажево в районе рынка «Балторг» произвел множество выстрелов из огнестрельного оружия. По данному факту ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбужденно уголовное дело по признакам преступлений, предусмотренных ст.222 и 213 УК РФ.

Он принял у Аушева М.М. протокол явки с повинной, получил у него объяснение и принял пистолет протоколом добровольной выдачи. Эти документы были подписаны Аушевым М.М. и его адвокатом. После этого материалы были переданы в дежурную часть и далее эти документы были переданы дознавателю ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиеву М.Ш-Г. Также для производства следственных действий Аушев М.М. и его адвокат направились к указанному дознавателю. 

Кроме того к ним в отдел вместе с Аушевым М.М. явились еще двое молодых людей, фамилии и их имена, он в настоящее время не помнит. Это были молодые люди, которые были с Аушевым М.М. 14 декабря 2014 года в составе свадебного кортежа, у которых также были получены объяснения, и они были допрошены в качестве свидетелей дознавателем Котиевым М.Ш-Г.   


В тот же день, примерно в 22 часа к ним в отдел поступило заявление от гражданина Зязикова о безвестном исчезновении его дочери Зязиковой Догмары и он в составе следственно-оперативной группы выехал в с.п.Барсуки Назрановского района на ул.Западная, по месту проживания пропавшей для установления обстоятельств исчезновения Зязиковой Д.  

После указанного выезда он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району примерно в 01 час 21 декабря 2014 года. Примерно через 10 минут, ему поступило указание от и.о. начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиева З.Х., чтобы он в составе группы быстрого реагирования на патрульном автомобиле УАЗ выехал в г. Назрань в Центр противодействия экстремизму и терроризму МВД по РИ и забрал оттуда Аушева М.М., и в дальнейшем доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. После чего он вместе с четырьмя сотрудниками ППС ОМВД России по Назрановскому району, взяв у дознавателя Котиева М.Ш-Г. протокол задержания Аушева М.М. и копию его паспорта, выехал в г.Назрань к месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, им навстречу вышли несколько сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с которыми он не знаком. Он представился, после чего их запустили на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вывели Аушева М.М., они его посадили в патрульный автомобиль УАЗ на заднее сиденье и направились в ОМВД России по г. Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г. Назрань, они заехали на территорию и передали задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 

Том № 35 л.д. 162-166;

- показания свидетеля Таркоева Анзора Хасановича от 28.01.2015 о том, что  с июля 2010 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должность полицейского ОР ППСП ОМВД России по Назрановскому району. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе группы в составе 4 человек, а именно он, Беков М.Б., Яндиев М.М. и Часыгов А.Б. 
Примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили патрульный автомобиль «УАЗ». Далее Яндиев М.М. поднялся в дежурную часть и через несколько минут вышел вместе оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым А.В., который сказал им, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Далее они выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они заехали во двор и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно, Аушева М.М. Он (Таркоев А.Х.) и другие посадили Аушева М.М. в автомобиль УАЗ на заднее сиденье и направились в ОМВД России по г.Назрань. По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД, Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого они вернулись обратно в  ОМВД России по Назрановскому району. 

Том № 35 л.д. 37-40;


- показания свидетеля Часыгова Ахмеда Багаудиновича от 28.01.2015 о том, что с декабря 2012 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должность полицейского ОР ППСП ОМВД России по Назрановскому району. В его должностные обязанности входит осуществление выездов на места происшествия. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе группы из 4 человек, а именно он, Яндиев М.М., Таркоев А.Х. и Беков М.Б. Примерно в 01 час 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили патрульный автомобиль «УАЗ». Далее Яндиев М.М. поднялся в дежурную часть, через несколько минут Яндиев М.М. вышел вместе оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым А.В., который сказал, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Они выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они заехали во двор и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых ему молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно Аушева М.М. Он (Часыгов А.Б.) и другие посадили Аушева М.М. в автомобиль на заднее сиденье и сразу же направились в ОМВД России по г.Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД, Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались на территории в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал им, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого он вместе с сотрудниками вернулся обратно в ОМВД России по Назрановскому району.

Том № 35 л.д. 45-48; 


- показания свидетеля Яндиева Микаила Магомедовича от 11.03.2015 о том, что с июля 2010 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия и работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе с группы из 4 человек, а именно его, Бекова М.Б., Таркоева А.Х. и Часыгова А.Б. Примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили их патрульный автомобиль «УАЗ». Далее он поднялся в дежурную часть, где находился оперуполномоченный Семенов А.В., который сказал им, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 


Далее он, Беков М.Б., Таркоев А.Х., Часыгов А.Б. и Семенов А.В. на их патрульном автомобиле УАЗ выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ. Они заехали на территорию и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно Аушева М.М. Семенов А.В. подошел к их автомобилю вместе с Аушевым М.М. и они его посадили в автомобиль УАЗ на заднее сиденье и сразу же направились в ОМВД России по г.Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД России по г.Назрань. Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались на территории в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал им, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 
Том № 35 л.д. 158-161;

- показания свидетеля Барахоева Магомед-Амир Хусенович о том, что службу в МВД по Республике Ингушетия с января 2005 года, с 2010 года работает в изоляторе временного содержания ОМВД России по г.Назрань. В данное время состоит в должности помощника дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань.


20 декабря 2014 года он заступил на суточное дежурство в изоляторе временного содержания ОМВД России по г.Назрань, в качестве исполняющего обязанности дежурного по изоляторе временного содержания. В ту ночь примерно в 01 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД был доставлен задержанный Аушев Магомед Мусаевич. Он был вызван помощником оперативного дежурного о доставлении Аушева М.М. и после чего направился в дежурную часть, где находился парень русской национальности, который представился оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым. Он сказал ему, что доставил в изолятор временного содержания задержанного Аушева М.М.  Далее Семенов вышел и завел Аушева М.М. в дежурную часть. Там он (Барахоев М-А.Х.) осмотрел Аушева М.М. и спросил у него на счет жалоб. Никаких жалоб от Аушева М.М. не поступило.  В ходе осмотра Аушева М.М. на его левом колене была царапина. Он (Барахоев М-А.Х.) составил акт выявления телесных повреждений на теле Аушева М.М., куда занес царапину на колене, после чего направил его в камеру, в которой находились двое задержанных, одного из них по фамилии Цуров и другой. 


Другие повреждения на теле Аушева М.М. он мог не заметить, так как не является медицинским работником. 

Том №35 л.д. 183-186, том№37 л.д. 48-51;

- показания свидетеля Аушева Мурата Мусаевича от 21.01.2015 о том, что 14 декабря 2014 года у его однофамильца Аушева Заурбека была свадьба. Все его родственники были на этой свадьбе. Он тоже был на свадьбе и был участником свадебного кортежа, который двигался из г.Назрань в с.п.Экажево. Примерно в обеденное свадебный кортеж находился в районе рынка «Балторг», в указанном месте он услышал, несколько хлопков, как ему показалось, кто-то из участников кортежа производил выстрелы из огнестрельного оружия. Однако кем именно были произведены выстрелы, он не знает, так как этого не видел.

 Далее свадебный кортеж прибыл к дому жениха и примерно в 18 часов к дому Заурбека приехали сотрудники полиции и провели обыск в его домовладении. Со слов сотрудников полиции им стало понятно, что они ищут оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. 

После этого ему стало известно, что его брат Магомед производил на этой свадьбе в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево выстрелы из своего травматического пистолета «ТТ». Также со слов сотрудников полиции ему стало известно, что ими установлен факт того, что выстрелы были произведены из автомобиля марки ВАЗ-21112, серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909СТ/06», который принадлежит Аушеву Ахмеду Бисолтовичу. 

Далее в связи с тем, что в указанном автомобиле на свадьбе находился его брат Магомед, они обсудили этот вопрос с Магомедом и после чего он решил пойти и добровольно выдать свой пистолет и признаться в том, что это он стрелял на свадьбе. Также пойти в ОМВД России по Назрановскому району решили пойти Аушев Адам Исаевич и Мусаяв Альберт Алиханович, которые были вместе с его братом Магомедом на свадьбе на указанном выше автомобиле.

 С этой целью 20 декабря 2014 года они решили направиться в ОМВД России по Назрановскому району. Для защиты своих интересов Магомед привлек адвоката Дахкильгову Мадину Султановну. 

Примерно в 14 часов 20 декабря 2014 года, он вместе с Аушевым А.И. и  Мусаявым А.А. на автомобиле «Лада-Гранта» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «Т725КУ/06» приехали к зданию ОМВД России по Назрановскому району. Туда же подъехал его брат Магомед, адвокат Дахкилькова М.С. и адвокат Цечоева Тома Исмаиловна. Они зашли в здание ОМВД России по Назрановскому району, а он остался на улице в салоне своего автомобиля.  

Примерно в 19-20 часов 20 декабря 2014 года из ОМВД России по Назрановскому району вышла адвокат Дахкильгова М.С. и уехала на своем автомобиле иностранного производства. Он не стал у неё спрашивать, что случилось с Магомедом, и продолжал ждать выхода остальных. Примерно в 22 часа из отдела вышла адвокат Цечоева Т.И. и сообщила ему, что Аушев А.И. и Мусаяв А.А. скоро выйдут, что у них осталось получить отпечатки пальцев. Также Цечоева Т.И. сообщила ему, что Магомед задержан и что он будет доставлен в изолятор временного содержания. 

Примерно в 24 часа того же дня Аушев А.И. и Мусаяв А.А. вышли из отдела и сообщили ему, что Магомеда увезли в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого он решил поехать домой и собрать для Магомеда еду одежду и отвезти ему в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань, чтобы он покушал, так как на протяжении всего дня он ничего не ел. 

Примерно в 01 часов 30 минут ему на его мобильный телефон с абонентским номером 8 928 748 15 70 позвонил абонентский номер 8 964 435 25 51. Незнакомый ему голос представился по фамилии Котиев, что он является дознавателем ОМВД России по Назрановскому району, что ему срочно необходимо явиться в ОМВД России по Назрановскому району, а также, чтобы он привез с собой моего отца Аушева Мусу. Он ему объяснил, что отца он не привезет, но приедет сам. После этого он сразу же выехал на своем автомобиле к ОМВД России по Назрановскому району и позвонил Котиеву на его мобильный телефон. Через некоторое время к нему на улицу вышел молодой человек, который представился Котиевым Магомедбаширом и они вместе с ним зашли на территорию отдела и в задние. Там они поднялись на третий этаж, и зашли в один из служебных кабинетов. Он сел за стол, который стоял в кабинете, в это время в кабинет из двери, расположенной в кабинете в дальнем правом углу, вышел мужчина средних лет, среднего роста и с седыми волосами. Он был одет в камуфлированную форму сотрудника полиции синего цвета, каких-либо отличительных примет, то есть его звание (погоны), он не заметил, но при необходимости он его уверено опознает и с другим лицом не перепутает. Он сел в кресло за стол, в это время из той же двери расположенной в дальнем правом углу этого кабинета вышел еще один мужчина среднего роста и плотного телосложения одетый в гражданскую одежду. Зашел он в кабинет со словами «Это и есть это брат Аушева Магомеда?». Он сел за стол напротив него (Аушева М.М.). В это время в этом кабинете находились, он, дознаватель Котиев, и указанные им двое незнакомых мужчин. Этот человек, который сел напротив него сразу начал говорить, чтобы они выдали позолоченный автомат, из которого на свадьбе стрелял Магомед. Он (Аушев М.М.) ему начал объяснять, что ему неизвестно, кто стрелял на это свадьбе и не знаю ни о каком позолоченном автомате. Он представился ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, он стал на него кричать, чтобы он выдал им автомат. Он (Аушев М.М.) ему сказал, чтобы не кричал. На что Хамхоев Тимур сказал ему, что сейчас он отдаст его русским, что они его побьют и заставят выдать автомат. Что он сейчас ему подкинет, что-нибудь и его посадят. При этом Хамхоев Тимур ругался на него не пристойными словами и угрожал. Дословные выражения , которые были сказаны Хамхоевым Тимуром, были такие: «Нахуй говори, где автомат блядь или я тебе что-то засуну». «Мы знаем, что автомат у вас, если вы не выдайте автомат, то я и тебя посажу нахуй». «Кто ты такой пидарас, говори, где автомат». «Если вы отдадите автомат, то я выпущу твоего брата». Таким образом, он (Хамхоев Т.Ю.) на протяжении 30-40 минут угрожал ему и говорил, чтобы выдал автомат. Ему нечего было ответить, так как он не знал о каком автомате идет речь. Также Хамхоев Тимур говорил ему, чтобы они выдали хотя бы затвор и еще какие-то части от автомата. В итоге Хамхоев Тимур сказал, что ему больше не о чем разговаривать с ним, и он вышел из этого кабинета. Дознаватель Котиев вывел его на улицу. 

После этого он уехал домой. На следующее утро ему стало известно, что Магомед находится в изоляторе временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. 

22 декабря 2014 года ему от адвоката Дахкильговой М.С. стало известно, что в 16 часов будет судебный процесс по избранию меры пресечения в отношении Магомеда в Назрановском районном суде, расположенном по ул. Московская г. Назрань. После чего он в тот же день прибыл к Назрановскому районному суду примерно в 16 часов. Далее он поднялся в зал судебных заседаний в это время в зал суда из кабинета судьи вышли сотрудники конвойной службы, его брат Магомед и адвокат Дахкильгова М.С. Магомеда повели по коридору на второй этаж в зал суда. Он заметил, что Магомед хромает и что на лице у него синяк. Он спросил Магомеда, что с ним, как он себя чувствует, но тот ему не отвечал. В зале суда он увидел, что Магомед уже не может больше двигаться и, в конце концов, он сел на стул и потерял сознание. Это все видели 2-3 сотрудника конвойной службы, 3-4 судебных пристава, адвокаты Дахкильгова М.С. и Цечоева Т.И. Кто-то вызвал карету скорой помощи и через некоторое время Магомеда увезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу. Он вместе с ними поехал в больницу. Там в больнице он снял на видеокамеру своего мобильного телефона травмы и ссадины, которые были у Магомеда. Врачи оказали помощь Магомеду и положили в специализированную палату больницы, расположенную на пятом этаже. 

Он (Аушев М.М.) после этого, понимая, что Магомед был избит сотрудниками правоохранительных органов, написал заявление во многие органы Российской Федерации с приложением фотографий и видеосъемок Магомеда. В случае необходимости он готов подтвердить свои пояснения и пройти психофизиологическое исследование на детекторе лжи. Также он готов подтвердить свои показания на очной ставке с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, а также со всеми лицами, проходящими по данному уголовному делу.

Том № 34 л.д. 225-230;

- показания свидетеля Аушева Мурата Мусаевича от 06.06.2017 о том, что в 14 часов 20 декабря 2014 года он поехал в ОМВД России по Назрановскому району вместе с Аушевым А.И. и Мусаява А.А. в связи с тем, что в полицию вызывали его брата Аушева М.М., чтобы узнать, что будет с ним. Он хорошо видел своего брата Аушева М.М., перед тем как тот зашел в ОМВД России по Назрановскому району. Каких-либо телесных повреждений на нем не было, и он ни на что не жаловался.
Угрозы, высказанные Хамхоевым Т.Ю. (о которых давал показания ранее), он воспринял реально, так как он не понаслышке знает, что у ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия большие возможности и они способны на все. Он реально опасался данных угроз. Хамхоев Т.Ю. высказывал в его адрес угрозы для жизни и здоровья. Он говорил, что он сейчас заведет русских, которые изобьют его до смерти и посадят. Также Хамхоев Т.Ю. говорил, что создадут проблемы моему брату Аушеву М.М.. При высказывании угроз присутствовал Тангиев Зялмах и Котиев Магомедбашир. 

Когда он увидел брата в здании суда, то сразу же заметил, что у того был опухший лоб. На его вопрос, что с ним случилось, тот не отвечал, и по нему было видно, что он в неадекватном состоянии, хромал на правую ногу. После того как он начал детально его осматривать, он снял с его правой ноги носок и увидел на большом пальце открытую рану, также у него было много ссадин и гематом, был синяк в области левого глаза. 

Том № 37 л.д. 56-59;

- показания  свидетеля Аушева Ахмета Бисолтовича от 22.01.2015 о том, что в его пользовании находится автомобиль марки ВАЗ-21120 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06». На указанном автомобиле 14 декабря 2014 года он был на свадьбе  у Аушева З.М. Все их родственники были на этой свадьбе. 

Он вместе со своими знакомыми Аушевым Магомедом Мусаевичем, Аушевым Адамом Исаевичем и Мусояевым Альбертом Алихановичем, были участниками свадебного кортежа, который двигался из г. Назрань в с.п.Экажево. Примерно в обеденное время свадебный кортеж находился в районе рынка «Балторг», где Аушев М.М. произвел несколько выстрелов из своего травматического пистолета «ТТ» в воздух. Были ли произведены в этом месте участниками свадебного кортежа еще выстрелы, он не знает, так как он этого не видел и не слышал, потому что в его автомобиле громко играла музыка. Далее свадебный кортеж прибыл к дому жениха и примерно в 18 часов к дому Заурбека приехали сотрудники полиции и провели обыск в его домовладении. Со слов сотрудников полиции им стало понятно, что они ищут оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. 

Через некоторое время ему стало известно, что его автомобиль находится в ориентировке по факту производства выстрелов в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. После чего он 17 декабря 2014 года решил пойти в ОМВД России по Назрановскому району и дать объяснения по поводу производства стрельбы из его автомобиля. Однако на территорию отдела его не запустили, сказав, что дознавателя Котиева, который ведет это дело, в отделе нет, после чего он вернулся обратно домой. 19 декабря 2014 года примерно в 15 часов он прибыл обратно в ОМВД России по Назрановскому району. С ним туда приехала адвоката Дахкильгова М.С. Их пропустили на территорию, и они зашли в здание отдела. Там они поднялись на второй этаж, и зашли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Он ему дал показания о том, что ему неизвестно кто стрелял на свадьбе. И о том, что его автомобиль находится ориентировке и у них были сотрудники полиции, он узнал со слов родных, так как в указанный период его не было дома, находился на похоронах своей бабушки по материнской линии, которая умерла в ночь с 16 на 17 декабря 2014 года. Дав эти показания и подписав протокол допроса, он вместе с адвокатом Дахкильговой М.С. вышел из отдела и уехал к себе домой. 20 декабря 2014 года примерно в 07 часов его разбудил шум в доме, когда он открыл глаза увидел перед собой человека одетого в камуфлированную форму и в маске, который держал в руках автомат, направленный в его сторону. Этот человек сказал, чтобы он вставал и выходил. Он встал и вышел из комнаты. Ему сразу же заломили обе руки за спину, и повели на улицу. На улице его подвели к автомобилю марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета, у которого задние стекла были затонированы темной пленкой. В салоне автомобиля ему надели на голову матерчатую маску, и они поехали. В салоне этого автомобиля находились два человека, один сидел за рулем, один сидел рядом с ним на заднем сиденье. Ехали они примерно 10-15 минут. По дороге человек, который сидел рядом с ним все время наносил ему удары по затылку и говорил не пристойные слова, требовал выдать автомат. В какой-то момент автомобиль остановился и человек, сидевший за рулем, сказал кому-то открывать ворота. Как он понял они заехали на какую-то территорию и автомобиль остановился. Его вывели на улицу и, заломив обе руки за спину, повели. Перед входом в какое-то помещение была не большая ступенька, и он услышал звук открывающейся двери.   

Потом его завели в какое-то помещение и поставили в угол. Там ему задали вопрос, где автомат, из которого стреляли на свадьбе. Он сказал, что не знает о каком автомате идет речь. Ему стали наносить удар в пах и наносить удары в различные части тела. Насколько он понял, его избивали 2 или 3 человека. Также он запомнил, что все лица, которые избивали его,  представлялись по имени Ахмед. Через некоторое время с его головы сняли маску, и сразу же надели на голову полиэтиленовый пакет и перетянули его скотчем. Руки ему завязали за спину и снова начали наносить удары по голове, в пах и по другим частям тела. Также ему накрутили на пальцы рук проволоки и били током. Таким образом, его избивали на протяжении двух часов. Промежутками ему давали передышку и спрашивали где позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе. Все эти опросы ему задавались на ингушском и русском языках. 

Через некоторое время ему вложили в правую руку металлический предмет похожий на ощупь пистолет. Однако, что это был за предмет, он точно не знает. Человек, который вложил ему в руку пистолет со словами «Ты же его передергивал» прижал пальцы его левой руки к поверхности этого металлического предмета похожего и этот же человек сказал «теперь ты точно сядешь». После этого он сказал, что расскажет все, что они хотят и подпишет любой документ, только чтобы его не били, так как он уже не мог терпеть это избиение и пытки. Потом его завели в другой кабинет. В этом кабинете его посадили на стул и стали наносить удары по затылку и голове. После чего сняли пакет с головы, развязали руки и он увидел, что находится в кабинете размерами 5х5 метров. Стены были окрашены красителем белого цвета. Пол был покрыт или линолеумом или ламинатом светло-коричневого цвета. В кабинете было два стола, на которых стояли мониторы от компьютера, два стула и металлический сейф, в случае необходимости он уверенно сможет опознать это помещение.

В данном помещении находился молодой человек, который представился по имени Ахмед. На вид ему примерно 25-27 лет, среднего роста и среднего телосложения. Одет он был в джинсовые брюки темно-синего цвета и куртку черного цвета. Этого парня он уверено сможет опознать и с другим лицом не перепутает, так как он запомнил его хорошо. Также он запомнил, тот факт, что этот парень часто шмыгал носом во время разговора. Ахмед сказал, что его прислали получить у него объяснение, что он дознаватель. Он стал набирать текст на компьютере. Он ему дал объяснение о том, что Аушев Магомед Мусаевич стрелял из салона моего автомобиля из автомата на свадьбе в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. Эти пояснения он дал потому, что уже не выдерживал эти избиения со стороны этих лиц и готов был подписать любые документы. Далее человек по имени Ахмед распечатал на принтере объяснение и он, не читая, подписал этот документ и он знает, что именно было записано в этом объяснении.  

Потом его вывели из этого кабинета и по коридору, в котором было темно, завели, как он понял в помещение дежурного. Там находился еще один незнакомый ему человек, который сидел за пультом и кнопкой открывал дверь входящим в это здание лицам. Там он просидел несколько часов. Далее его обратно завели в кабинет, где у него брали объяснение. В этом кабинете находился дознаватель ОМВД России по Назрановскому району Котиев и еще один не знакомый ему человек. Он заметил на часах, которые висели на стене этого кабинета, что время было 17 часов 30 минут. Котиев и другой парень поздоровались с ним. Далее они сели стол и парень, который был с Котиевым, не задавая ему никаких вопросов, напечатал на компьютере какой-то текст и примерно через час распечатал какие-то документы на принтере. Эти документы Котиев предоставил ему на подпись, и он проставил на них свои подписи, не читая эти документы, и что было записано в документах ему неизвестно. В это время в этом кабинете находились дознаватель Котиев, человек который представлялся ему по имени Ахмед, и который ранее у него брал объяснение, молодой парень, который был с Котиевым и еще один человек, который представлялся начальником Хамхоевым. Однако, начальником какого органа внутренних дел он был он на тот момент не знал. Хамхоева он также хорошо запомнил и сможет его уверено опознать. 

После этого его завели на второй этаж и посадили в кабинет, в котором находился незнакомый ему молодой парень, который также представился по имени Ахмед. Он сидел за компьютером и смотрел какой-то фильм и его ни о чем не спрашивал. Этот кабинет он тоже хорошо запомнил, как запомнил коридор и лестничный пролет по которому его вели на второй этаж.


В указанном кабинете он просидел примерно 2 часа. Примерно через указанное время его вывели на улицу. При выходе из этого здания была металлическая решетчатая дверь. На улице находились его отец Аушев Б.М. и двоюродный брат отца Аушев Магомед. Они были на автомобиле марки «Хюндай», на нем они и поехали. С их слов ему стало, что он находился в задании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань по ул.Оздоева.  Время тогда было примерно 23 часа 30 минут 20 декабря 2014 года. То есть в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  он провел около 16-18 часов. Также он уверено сможет показать это здание и место, где оно расположено. В салоне этого автомобиля он рассказал отцу, что его избивали и били током и заставили подписывать какие-то документы. По дороге, в районе ЖКХ г.Назрань, расположенного по ул.Коммунальная г.Назрань, он пересел в автомобиль двоюродного брата Аушева Магомеда Руслановича и вместе с ним они поехали к нему домой в г.Карабулак. 

У Аушева М.Р. он провел трое суток лежа в постели и не мог вставать, так как очень плохо чувствовал себя. У него сильно болела голова, были боли в паху, были синяки на ногах и руках. Также были синяки на ягодицах. В больницу он не обращался, так как после того как он был подвергнут избиению, кто-то из лиц, которые избивали его сказал, чтобы он никуда не обращался, что они создадут проблемы ему и членам его семьи. И поэтому, боясь за свою жизнь, и жизнь своих близких родственников он не обратился ни в больницу, ни в какие-нибудь другие лечебные учреждения и лечился в домашних условиях. После этого события у него до сих пор сильные головные боли, головокружение и онемение ног и рук. Факт того, что на его теле были ссадины и синяки после того как отпустили из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могут подтвердить Аушев Магомед Русланович, а также все его близкие родственники. В момент его задержания утром 20 декабря 2014 года сотрудники, которые проводили обыск в его домовладении, нанесли несколько ударов в шею и по спине его отцу Аушеву Б.М. это факт также могут подтвердить его близкие родственники. 
Людей, которые избивали его, опознать не сможет, так как когда его избивали, не снимали пакет с головы. Он сможет опознать человека, который брал у него объяснение, и который представился ему по имени Ахмед и его манеру шмыгать носом во время разговора. Этого человека он уверено сможет опознать и ни с кем другим не перепутает. На вид ему примерно 25-27 лет, среднего роста и среднего телосложения. Лицо у него овальной формы, волосы на голове русые, глаза средние. 

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение протокол его опроса, может сказать, что этот протокол ему знаком и эти подписи проставлены им. Данный протокол составлен человеком, который представился ему по имени Ахмед и составлен в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С текстом данного протокола он лично не знаком и он его подписывал, не читая.

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение копию протокола его допроса от 19 декабря 2014 года, может сказать, что этот протокол ему знаком и эти подписи проставлены им. Данный протокол составлен старшим дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. в его кабинете, то есть в здании ОМВД России по Назрановскому району. 

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение протокол его допроса от 20 декабря 2014 года, может сказать, что этот протокол ему не знаком. Подписи, проставленные в нем, выполнены им. Однако уверено может сказать, что 20 декабря 2014 года в период времени с 07 часов по 23 часа 30 минут он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и никуда от туда не выходил, и физически не мог находиться в здании ОМВД России по Назрановскому району и дать такие показания. Наверно данный протокол составлен человеком, который приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вместе с дознавателем Котиевым, примерно в 17 часов 30 минут 20 декабря 2014 года, когда он был там. 

Внимательно обозрев представленную ему на обозрение копию заявления явки с повинной от 20 декабря 2014 года на имя Врио начальника ОМВД России по Назрановскому району подполковнику полиции Тангиеву З.Х., от его имени может сказать, что это заявление ему не знакомо. Подписи, проставленные в заявлении, выполнены им. Однако уверено может сказать, что 20 декабря 2014 года он никакого заявления о явке с повинной на имя Врио начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиева З.Х. не писал. В момент моего нахождения в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему давали подписывать много различных документов, но он их подписывал не читая.

В случае необходимости он готов подтвердить свои пояснения и пройти психофизиологическое исследование на детекторе лжи. Также он готов подтвердить свои показания на очных ставках со всеми лицами, проходящими по данному уголовному делу.

Том № 35 л.д. 1-8;

- показания свидетеля Аушева Ахмета Бисолтовича от 31.05.2017 о том, что в момент, когда он находился в ОМВД России по Назрановскому району 19 декабря 2014 года и в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 20 декабря 2014 года, он Аушева М.М. не видел. 
О том, что в отношении Аушева М.М. сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применена физическая сила, и он доставлен в больницу ему стало известно примерно 22-23 декабря 2014 года, от родственников и из средств массовой информации – интернета. 

Том № 37 л.д. 45-47;

- показания свидетеля Аушевой Мовлотхан Макшариповны от 26.05.2017 о том, что 14 декабря 2014 года она вместе с членами своей семьи находилась дома. Примерно в 10 часов ее сын Аушев Магомед Мусаевич на своем автомобиле марки «Ваз-217230» бордового цвета с государственными регистрационными знаками «Т 161 МН/06 регион» направился на свадьбу к их однофамильцам Аушевым, которые проживают рядом с ними на одной улице. Примерно через 3 часа ее сын Магомед вернулся домой, с его слов ей стало известно, что он поехал на своем автомобиле в составе других автомобилей в свадебном кортеже за невестой в город Назрань и вместе с невестой приехали домой в сельское поселение Сурхахи. Со слов Магомеда к Аушевым, у которых была свадьба, приезжали сотрудники полиции с представителями телевидения, в связи с тем, что в районе рынка «Балторга» сельского поселения Экажево Назрановского района неизвестным лицом были произведены выстрелы из автоматического оружия. Также ее сын сообщил, что у него с собой был его травматический пистолет, из которого он также произвел несколько выстрелов. Данный пистолет зарегистрирован на его имя и у него также имеется разрешение на его хранение и ношение. 

После 14 декабря 2014 года к ним домой приходили сотрудники полиции в гражданской одежде и спрашивали про сына Магомеда, где он работает и чем занимается. Примерно 20 декабря 2014 года ее сын Магомед направился в ОМВД России по Назрановскому району и сделал явку с повинной о том, что выстрелы производил он из травматического пистолета, который также предоставил сотрудникам полиции, также ее сын сообщил сотрудникам полиции, что выстрелы из автоматического оружия он не производил. По факту производства выстрелов из автоматического оружия в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево было возбуждено уголовное дело, по каким статьям ей неизвестно. По данному факту ее сын был задержан сотрудниками полиции.

На вопрос о том, что ей известно про применение насилия в отношении Аушева М.М. какие именно телесные повреждения она видела на теле и на лице Аушева М.М., она показала, что насилие в отношении ее сына применяли сотрудники полиции, кто именно ей неизвестно, которые требовали от ее сына признаться в производстве выстрелов из автоматического оружия и выдать указанное оружие. Со слов Магомеда ей стало известно, что сотрудники полиции вывезли его из здания ОМВД России по Назрановскому району и увезли в неизвестном направлении, надев на голову черный целлофановый пакет. Далее, его привезли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники полиции стали его избивать по различным частям тела, а также, привязывая провода к ногам, пускали через него электрический ток. Она увидела Магомеда примерно 25 декабря 2014 года, когда он лежал в спецпалате в больнице г. Назрань и его направляли на проведение томографии. Состояние ее сына было плохое, передвигался он только на коляске с трудом, на лице в области лба, в области глаз, а также в области затылка у Магомеда были кровоподтеки, синяки и ссадины.   

Насилие в отношении ее сына применили сотрудники полиции, когда его отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно это сделал ей неизвестно. Ее сыном в ходе опознания опознаны около пяти сотрудников, которые применили насилие в отношении него, кто именно эти сотрудники ей неизвестно. 3-4 раза, когда именно она не помнит, к ним приезжали неизвестные ей лица, насколько ей кажется, они были сотрудниками полиции, в количестве 3-4 человек, которые угрожали ей физической расправой ее сыновей, если они опознают сотрудников полиции, которые применили насилие в отношении Магомеда. Каких-либо фамилий они не называли. Опознать указанных лиц она не сможет, так как они всегда приходили в ночное время суток, кроме того, освещение на территории их домовладения плохое и внешние особенности указанных лиц она видела плохо. Указанные лица требовали от них не опознавать сотрудников полиции применивших насилие в отношении ее сына. Кроме того, они предлагали ей денежные средства за не опознание сотрудников полиции, применивших насилие в отношении Магомеда, и что последний сам знает, кого не надо опознавать.

Когда она в последний раз видела Аушева М.М. 20 декабря 2014 года, до того, как он направился в отдел полиции по Назрановскому району, никаких повреждений ни на лице, ни на теле у него не было. 

Том № 37 л.д. 20-26;

- показания свидетеля Мартазанова Магомеда Мусаевича от 26.05.2017 о том, что ранее он занимался ресторанным бизнесом и у него был ресторан «Усадьба», расположенный по ул. Чеченская г. Назрань. В данном ресторане у него работал в охране родственник Аушев Магомед Мусаевич, 1988 года рождения. Сам Аушев М.М. ранее занимался кик-боксингом и посещал спортивные секции. Примерно с 2011 года Магомед начал выступать по боям без правил и имел хорошие результаты. Охарактеризовать Аушева М.М. может только с положительной стороны, и о нем хорошо отзываются все родственники. 

14 декабря 2014 года в с.п.Экажево Аушева Заурбека была свадьба. Многие их родственники были на этой свадьбе, в том числе и он. На следующий день ему стало известно, что 14 декабря 2014 года примерно в 18 часов к дому Заурбека приезжали сотрудники полиции, которые искали оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. После этого ему стало известно, что Аушев М.М. производил на этой свадьбе в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево выстрелы из своего травматического пистолета «ТТ».
Далее с целью дать показания по факту стрельбы на свадьбе Аушев М.М. 20 декабря 2014 года решил направиться в ОМВД России по Назрановскому району. Для защиты своих интересов Магомед привлек адвоката Дахкильгову Мадину Султановну. Позже ему стало известно, что Аушева М.М. задержали в отделе полиции. По подозрению в незаконном хранении огнестрельного оружия. Уже 22 декабря 2014 года примерно в вечернее время на судебном процессе в Назрановском районном суде Аушев М.М. потерял сознание, после чего его отвезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где врачи сказали, что он подвержен избиению. Сам Аушев М.М. находился в полусознательном состоянии, и тот ему шепотом рассказал, что его избили сотрудники полиции, что его били в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее они настояли на том, чтобы Аушева М.М. положили в больницу, и он долгое время пролежал в специальной палате Ингушской Республиканской клинической больнице. В дальнейшем Аушева М.М. поместили в СИЗО г. Карабулак, где он содержался примерно месяц. После этого уголовное преследование в отношении Аушева М.М. было прекращено и он был освобожден.
Мать Аушева М.М. много обращалась в различные органы по факту совершения в отношении её сына противоправных действий. Ему известно что по данному факту следственным отделом по г.Назрань было возбужденно уголовное дело, что Аушев М.М. был признан потерпевшим по делу. Со слов Аушева М.М., что он опознал лиц (сотрудников ЦПЭ) которые применили в отношении него насилие. 

Примерно в начале 2017 года, точную дату он не помнит, ему стало известно, что к Аушеву М.М., а точнее к его родителям приезжали с просьбой забрать заявление и не проводить опознание сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто именно приходил он в настоящее время не помнит. Также он уверено помнит, как вечером примерно январе 2017 года, ночью, когда он находился в своем ресторане к нему приехали представители сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гирева Зураба. Насколько он знает, тот назвался по имени Руслан, также с ним толи отец Гиреева Зураба, то ли брат, точно он не знает. Руслан просил его, чтобы он посодействовал им и попросил Аушева М.М. не опознавать Гиреева Зураба, так как он не причастен к избиению Аушева М.М., что он поклянется на Коране и что просто сидел в автомобиле, когда его везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Руслан был на автомобиле марки «Тойота Камри» черного цвета, его государственные регистрационные знаки этого автомобиля он не запомнил. Он им сказал, что у Аушева М.М. своя голова, и он принял решение опознать лиц, которые применили в отношении него насилие. Также он помнит, что примерно в январе 2017 года к нему обращались представители тариката Батал-Хаджи, которые также просили за Гиреева Зураба и просили, чтобы Аушев М.М. не опознал Гиреева 3ураба, но он и как раньше сказал, что как решит Аушев М.М., так и будет, если Аушев М.М. опознает Гиреева 3., то он будет отвечать за свои действия по закону. Кроме того, он слышал, что к родственникам Аушева М.М. приходили представители сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы и Албогачиева Яхьи и просили решить вопросы мирным способом, что они не причастны к преступлению совершенного в отношении Аушева М.М., что они просто привезли его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 
Позже ему стало известно, что на следственных действиях, проведенных с участием Аушева М.М., последний уверено опознал Гирева Зураба, Аспиева Ису, Хамхоева Тимура, Албогачиева Яхью и еще одного сотрудника по фамилии Безносюк, как лиц, которые применили в отношении него физическое насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 20 декабря 2014 года.
Он по настоящее время не может понять в связи с чем Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть в орган правоохранительной системы, который должен заниматься противодействием экстремизму. Он хорошо знает Аушева М.М. и в его поведении никогда не видел и не замечал каких-либо экстремистских высказываний и проводить в отношении Аушева М.М. оперативно-розыскные мероприятия у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было никаких оснований.

Том № 37 л.д. 27-31;

- показания свидетеля Аушева Магомеда Закраиловича от 26.05.2017 о том, что он работает тренером по боям без правил (ММА). Примерно с 2011 года у него в секции занимается Аушев Магомед Мусаевич, 1988 года рождения. Охарактеризовать Аушева М.М. может только с положительной стороны, и о нем хорошо отзываются все его знакомые и родственники. 

22 декабря 2014 года примерно в вечернее время ему стало известно, что Аушева М.М. доставили в больницу. Когда он приехал в больницу, увидел скопление сотрудников полиции, а также многих однофамильцев и родственников. Со слов находившихся там сотрудников полиции ему стало известно, что Аушева М.М. задержали в отделе полиции, по подозрению в незаконном хранении огнестрельного оружия, которым он якобы стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Уже 22 декабря 2014 года примерно в вечернее время на судебном процессе в Назрановском районном суде Аушев М.М. потерял сознание и после чего его отвезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где врачи сказали, что он подвергнут избиению. Он видел, что сам Аушев М.М. находился в полусознательном состоянии, тот ему шепотом рассказал, что его избили сотрудники полиции, что его били в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее они настояли на том, чтобы Аушева М.М. положили в больницу, и он долгое время пролежал в специальной палате Ингушской Республиканской клинической больнице. В дальнейшем Аушева М.М. поместили в СИЗО г. Карабулак, где он содержался примерно месяц. После этого уголовное преследование в отношении Аушева М.М. было прекращено и он был освобожден.
Родственники Аушева М.М. много обращались в различные органы по факту совершения в отношении Аушева М.М. противоправных действий. Позже ему стало известно, что по данному факту следственным отделом по г.Назрань было возбужденно уголовное дело, что Аушев М.М. был признан потерпевшим по делу. Со слов Аушева М.М. он знает, что он опознал лиц (сотрудников ЦПЭ) которые применили в отношении него насилие.

Он по настоящее время не может понять в связи с чем Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть в орган правоохранительной системы, который должен заниматься противодействию экстремизму. Он хорошо знает Аушева М.М. и в его поведении никогда не видел и не замечал каких-либо экстремистских высказываний и т.д. И проводить в отношении Аушева М.М. оперативно-розыскные мероприятия у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было никаких оснований. 

Он уверено помнит, что до задержания Аушева М.М., то есть до 20 декабря 2014 года он не был на тренировках примерно около
месяца и соответственно никаких травм на тренировках получить не мог. 

Том № 37 л.д. 32-35

- показания свидетеля Аушева Хамида Багаудиновича от 26.05.2017 о том, что Аушева Магомеда Мусаевича знает примерно 20 лет, он приходится ему родственником по отцовской линии. Аушева М.М. может охарактеризовать с положительной стороны, занимается примерно 15 лет различными видами единоборства – борьба, бокс. Он дружелюбный, спокойный, отзывчивый. 

20 декабря 2014 года Аушев М.М. был задержан сотрудниками полиции за подозрение в незаконном хранении огнестрельного оружия. Примерно через 1 или 2 дня после этого кто-то ему сказал, что в отношение Аушева М.М. в Назрановском районном суде будет рассматриваться вопрос об избрании в отношении него меры пресечения. Он, родной брат Аушева М.М. – Аушев Мурат после обеда поехали в Назрановский районный суд, где в зале суда находился Аушев М.М., его адвокат – женщина. На лице Аушева М.М. имелись ссадины, синяки, лобная часть имелась обширная гематома, он не мог стоять, поэтому сидел на лавочке. У них получилось переговорить в суде с Аушевым М.М. В ходе разговора он им пояснил, что 20 декабря 2014 года в отношении него было применено насилие, путем нанесения множественных ударов и применения электрического тока. У него требовали признаться в незаконном хранении огнестрельного оружия, а также выдать место хранения позолоченного автомата. Во время данного разговора Аушев М.М. потерял сознание и опрокинулся на лавочку. Они хотели забрать Аушева М.М. в больницу, но конвоиры запретили это делать. После чего судья сказал вызвать скорую медицинскую помощь. Кто-то из находившихся в суде, вызвал скорую медицинскую помощь. Примерно через 10 минут приехала бригада скорой помощи. Врачи оказали первую медицинскую помощь на месте Аушеву М.М. и сказали, что его срочно надо везти в больницу, так как его состояние ухудшается. Далее в карете скорой помощи Аушев М.М. был доставлен в приемное отделение Ингушской республиканской клинической больницы, где ему оказали медицинскую помощь и положили на стационарное лечение. Насколько он помнит, Аушев М.М. примерно 7-10 дней пролежал в специальной палате больницы, откуда его перевезли в СИЗО г. Карабулак. Далее примерно через месяц его выпустили, затем дело в отношении него было прекращено. Кто применял в отношении Аушева М.М. насилие ему неизвестно, со слов Аушева М.М. насилие в отношении него применялось в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудниками полиции 20 декабря 2014 года. 

20 декабря 2014 года примерно в 16 часов он, Аушев Мурат, а также Аушев М.М. поехали в ОМВД России по Назрановскому району, так Аушев М.М. хотел дать показания по поводу произошедшей стрельбы на свадьбе Аушева Заурбека. Подъехав в отдел, Аушев М.М. зашел в ОМВД, а они остались на улице. Однако, обратно Аушев М.М. не вышел и им сказали, что его арестовали и забрали в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Об это им лично сказал, выйдя из ОМВД России по Назрановскому району, дознаватель Котиев Магомедбашир. Никто им не говорил, что Аушева М.М. отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, этот факт всеми был скрыт, в том числе Котиевым Магомедбаширом. 

Никаких повреждений 20 декабря 2014 года на Аушеве М.М. не было, он себя чувствовал себя хорошо. 

Том № 37 л.д. 36-39;

- показания свидетеля Аушева Зелимхана Мусаевича от 26.05.2017 о том, что 14 декабря 2014 года он вместе с членами своей семьи находился дома. Примерно в 10 часов его брат Аушев Магомед Мусаевич на своем автомобиле марки «Ваз-217230» бордового цвета с государственными регистрационными знаками «Т 161 МН/06 регион» направился на свадьбу к их однофамильцам Аушевым, которые проживают рядом с ними на одной улице. Примерно через 3 часа его брат Магомед вернулся домой, с его слов ему и членам его семьи стало известно, что он поехал на своем автомобиле в составе других автомобилей в свадебном кортеже за невестой в город Назрань и вместе с невестой приехали домой в сельское поселение Сурхахи. Со слов Магомеда к Аушевым, у которых была свадьба, приезжали сотрудники полиции с представителями телевидения, в связи с тем, что в районе рынка «Балторга» сельского поселения Экажево Назрановского района неизвестным лицом были произведены выстрелы из автоматического оружия. Также Магомед сообщил, что у него с собой был его травматический пистолет, из которого он также произвел несколько выстрелов. Данный пистолет зарегистрирован на его имя и у него также имеется разрешение на его хранение и ношение. В тот же день 14 декабря он уехал в кадетский корпус, где проходил обучение. Когда он приехал домой на следующих выходных, ему стало известно, что его брат Магомед сам явился в правоохранительные органы и выдал имевшийся у него пистолет правоохранительным органам, в тот же день он был задержан.  


От своей матери Мовлотхан ему стало известно о том, что насилие в отношении его брата применяли сотрудники полиции, кто именно ему неизвестно, которые требовали от брата признаться в производстве выстрелов из автоматического оружия и выдать указанное оружие. Со слов матери ему стало известно, что сотрудники полиции вывезли его из здания ОМВД России по Назрановскому району и увезли в неизвестном направлении, надев на голову черный целлофановый пакет. Далее, его привезли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники полиции стали его избивать по различным частям тела, а также, привязывая провода к ногам, пускали через него электрический ток. 

Как ему стало известно от членов семьи, насилие в отношении его брата применили сотрудники полиции, когда его отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно это сделал ему неизвестно. Его братом в ходе опознания опознаны около пяти сотрудников, которые применили насилие в отношении него, кто именно эти сотрудники ему неизвестно. 

Том № 37 л.д. 40-44;

- показания свидетеля Цурова Рашида Руслановича о том, что во второй половине декабря 2014 года он 10 суток содержался в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. Вместе с ним в камере был Ахушков Мурад и одни сутки содержался Аушев Магомед. Аушев Магомед говорил, что его избивали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аушев Магомед очень плохо передвигался, пальцы на ногах были повреждены током, на голове были синяки, он очень плохо себя чувствовал. Он сотрудников изолятора временного содержания ОМВД России г. Назрань просил вызвать скорую помощь. Приезжала скорая помощь. Фамилии сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не говорил. Он и Ахушков Мурад никакого насилия в отношении Аушева Магомеда не применяли. Побыв в изоляторе временного содержания ОМВД России по г. Назрань около суток Аушева Магомеда увезли в суд и он к ним больше не вернулся. 

На голове Аушева М. были повреждения в виде гематом (синяки), ожоги на пальцах ног, сильные боли в паховой области, в связи с чем он плохо передвигался и он (Цуров Р.Р.) ему помогал ходить по камере.

Том № 37 л.д. 16-19;


- показания свидетеля Ахушкова Мурата Заурбековича от 14.06.2017 о том, что в ноябре 2015 года он был осужден Магасским районным судом к 1 году и 6 месяцам лишения свободы за совершения преступления, предусмотренного ч.3 ст.158 УК РФ. По истечению срока содержания под стражей он был полностью освобожден от ответственности. 

В конце ноября 2014 года он был задержан по подозрению в совершении вышеуказанного преступления и содержался в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань и в СИЗО г.Карабулак. 

20 декабря 2014 года, точное время он не помнит, но это было ночью к ним в камеру изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань завели молодого парня, который позже назвался как Аушев Магомед, он среднего роста, спортивного телосложения. В указанный период, то есть на тот момент, когда в камеру завели Аушева Магомеда, с ним в камере находился Цуров Рашид. Когда Аушев Магомед зашел в камеру, по нему было видно, что он избит. У него была опухшая голова, на ногах были раны, похожие на ожоги, на лице были ссадины и гематомы. Пройдя в камеру, Аушев Магомед сразу же лег на кушетку. На их вопросы, что с ним случилось, он рассказал, что его задержали по подозрению в стрельбе на свадьбе. Потом ему надели пакет на голову и отвезли в какое-то место, которое он называл как ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов Аушева Магомеда его избивали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также его пытали электрическим током с требованиями выдать оружие, из которого он якобы стрелял на свадьбе. Ранее он с Аушевым Магомедом знаком не был и в тот вечер видел его впервые. 

На следующий день, то есть 21 декабря 2014 года примерно в обеденное время Аушева Магомеда забрали из камеры и больше он его не видел и более его судьбой не интересовался, так как на тот период времени у него у самого были свои жизненные проблемы, и как-то было не до него. 

Аушев Магомед рассказывал, что его сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия били в различные части тела, что его избивали несколько человек, а также его пытали электрическим током, то есть к его пальцам ног прикручивали электропровода. Он помнит, что у Аушева Магомеда была большая шишка на лбу с правой стороны. Были ссадины и гематомы на лице. Была опухшая голова. Были ссадины и раны на ногах. Сам Аушев М.М. жаловался на сильные боли во всем теле голове и в паху. Он рассказывал, что его били в пах и у него сильно болит в паховой области. 
Ни он, ни Цуров Рашид насилие в отношении Аушева М.М не применяли. Тем более на нем и так не было живого места, чтобы применять в отношении него насилие. Аушев М.М. куда-либо не ударялся. Сам себе какие-либо повреждения Аушев М. не наносил.

Том № 37 л.д. 107-110;

- показания свидетеля Аушева Ахмет-Башира Закреевича от 20.08.2017 о том, что Аушев Магомед Мусаевич является его родственником. 20 декабря 2014 года в отношении него сотрудниками МВД по Республике Ингушетия было применено насилие, требуя дать показания о месте хранения какого-то золотого автомата, из которого производилась стрельба на свадьбе. После применения насилия Аушев М.М. был доставлен в больницу в г.Назрань. Он сам лично видел его в больнице, у него было ужасное состояние, на теле были телесные повреждения, лицо и голова были опухшими, на ногах имелись повреждения. Со слов Аушева Магомеда его пытали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 5 человек, они все требовали у него выдать золотой автомат.

После того, как в декабре 2016 года был задержан Хамхоев Тимур – начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему домой начали приходить днем и ночью родственники сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреева Зураба, Аспиева Исы и Албогачиева Яхьи. Он (Аушев А-Б.З.) в Республике Ингушетия известный человек, он председатель совета старейшин Аушевых, поэтому по всяким вопросам обращаются именно к нему. Их родственники просили, чтобы он попросил Аушева Магомеда не опознавать Аспиева, Гиреева и Албогачиева, не давать против них показания по делу. Приходили неоднократно, на их просьбы он отвечал, что Аушев Магомед скажет следствию именно то, что он видел, кого именно видел, что он собирается говорить только правду. Эти же родственники предлагали денежное вознаграждение Аушеву М.М., если он не даст показания против сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Поняв, что Аушев Магомед не собирается отступать назад, после того, как Аушев Магомед опознал сотрудников, родственники более не приходили. 

Том № 37 л.д. 175-177; 

- показания свидетеля Таутиева Насрудина Хасановича о том, что с августа 1994 года работает в Ингушской Республиканской клинической больнице в г.Назрань. В данное время состоит в должности заведующего травматологического отделения указанной больницы. Внимательно просмотре представленную ему на обозрение медицинскую карту стационарного больного №525 на имя Аушева Магомеда Мусаевича, 1988 года рождения, согласно которой Аушев М.М. проходил лечение в ИРКБ с 22 декабря 2014 года по 10 января 2015 года, может показать, что согласно данной карте Аушев М.М. поступил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу 22 декабря 2014 года и находился на лечении в больнице до 10 января 2015 года. Согласно этой карте Аушеву М.М. был поставлен следующий кинический диагноз: в виде закрытой черепно-мозговой травмы. Ушиб головного мозга легкой степени, тяжести с формированием контузионного геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа. Острый посттравматический орхоэпидимит слева. Ушибы мягких тканей лобной теменной, скуловой областей слева. Ушиб правого плечевого сустава. Множественные ушибы, отек мягких тканей подвздошной областей, коленных голеностопных суставов. Ушиб и гиперемия паховой области слева. Ушиб мягких тканей 1-2 пальцев левой кисти. Ссадина межлопаточной области. Ушиб мягких тканей ягодичных областей. Лечащим врачом Аушева М.М. согласно медицинской карте был Газгиреев Умар. 

Сам факт поступления Аушева М.М. в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу он помнит, так как Аушев М.М. лежал в специализированной палате Ингушской Республиканской клинической больницы (палата следственно-арестованных). 

Том №40 л.д.82-86; 

- показания свидетеля Газгиреева Умара Башировича о том, что он с 16 сентября 2016 года работает заведующим отделения нейрохирургии Ингушской Республиканской клинической больницы. До этого с 2014 года работал врачом-нейрохирургом отделения травматологии Ингушской Республиканской клинической больницы. 

Согласно медицинской карте №525 от 22.12.2014 им с 22.12.2014 по 10.01.2015 проводилось лечение стационарного больного Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения. При выписке Аушева М.М. им был установлен следующий заключительный клинический диагноз: закрытая черепно-мозговая травма. У головного мозга легкой степени тяжести с формированием контузионного геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа. Острый посттравматический орхоэпидидимит слева. Ушибы мягких тканей лобной, теменной, скуловой областей слева. Ушиб правого плечевого сустава. Множественные ушибы, отек мягких тканей подвздошных областей, коленных, голеностопных суставов. Ссадины в области коленных и голеностопных суставов правой стопы. Ушиб и гиперемия паховой области слева. Ушибы мягких тканей I-II пальцев левой кисти. Ссадина межлопаточной области. Ушиб мягких тканей ягодичных областей.
С 22.12.2014 по 10.01.2015 Аушев М.М. находился в палате Ингушской Республиканской клинической больницы. Он не видел, чтобы кто-либо применял в отношении него насилие. Со слов Аушева М.М. и его родственников травмы были получены в результате побоев. 

По практике, существующей в Ингушской Республиканской клинической больницы, больного сначала доставляют в травматологический пункт для осмотра смежных специалистов, и только после этого с предварительно выставленным диагнозом заводят медицинскую карту стационарного больного. Также произошло в случае с Аушевым М.М., то есть сначала был произведен осмотр смежных специалистов, а после этого была заведена медицинская карта, в которой указано, что он поступил в травматологический пункт в 20 часов 31 минут, по факту время доставления больного совпадает со временем первичного осмотра врача. 

Ранее до 22 декабря 2014 года он не был знаком с Аушевым Магомедом Мусаевичем. Аушев М.М. и его родственники не говорили, что Аушев М.М. получил травмы в результате участия в боях «М1». 

Том №22 л.д.186-189;

- протокол осмотра документов от 24.12.2014, согласно которому осмотрено  арестантское дело следственно-арестованного Аушева Магомеда Мусаевича, журнал приема в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань задержанных лиц и журнал первичного опроса и регистрации оказания медицинской помощи лицам, поступившим для содержания в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань.

Осмотром арестантского дела следственно-арестованного Аушева М.М. установлено, что в нем содержатся следующие документы.

- копия протокола от 20.12.2014 задержания подозреваемого Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения, на 4 листах; 

- копия паспорта Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения;

- постановление от 22.12.2014 об отложении принятия решения по ходатайству об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу, вынесенное судьей Назрановского районного суда; 

- акт на выявление телесных повреждений доставленных и содержащихся в изолятор временного содержания ОМВД России по 
г. Назрань, из которого следует, что 21.12.2014 и.о. дежурного по изолятору временного содержания Барахоев М-А.Х. осмотрел доставленного в изолятор временного содержания Аушева Магомеда Мусаевича, в ходе чего обнаружена царапина на левой коленке;  

- выписка от 22.12.2014 из Ингушской Республиканской клинической больницы о том, что у Аушева Магомеда, 1988 года рождения на теле обнаружены следующие повреждения: закрытая черепно-мозговая травма,  сотрясение головного мозга, ушиб-растяжение связок плечевых суставов, ушиб-ссадина левого коленного сустава, ушиб и гематома в области т/б сустава, ссадина правого г/е сустава, ушиб грудной клетки;

- акт осмотра травматолога от 22.12.2014, из которого следует, что Аушев М.М. жалуется на головные боли, головокружение, рвоту и озноб. При осмотре обнаружены повреждения: ушибы и ссадины нижних конечностей; отек, гематомы плечевых и коленных суставов; гематома надбровной дуги слева.

Осмотром журнала первичного опроса и регистрации оказания медицинской помощи лицам, поступившим для содержания в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань, установлено, что в нем на первой странице имеется запись, выполненная рукописным текстом следующего содержания: «Аушев Магомед Мусаевич, 15.08.1988, боли в ноге, 21.12.14 22:09, 22:15, обработка перекисью водорода и зеленкой, с-во!! К хирургу, рекомендация, Ахильгова, подпись, Вышегурова, подпись».

Том № 34 л.д. 16-21;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 16.12.2014, согласно которому осмотрено уголовное дело № 14100106 возбужденное 14 декабря 2014 года ОД ОМВД России по Назрановскому району, по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.

В ходе осмотра установлено следующее.

14.12.2014 возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 222 УК РФ, по факту того, что 14.12.2014 в 11 часов 50 минут в сельском поселении Экажево в районе Балторг неизвестное лицо, передвигавшееся на автомобиле ВАЗ 21120 ГРЗ С 909 ТН 06 регион, принадлежащем Аушеву А.Б., произвело множественные выстрелы вверх предположительно из автоматического огнестрельного оружия калибра 5,45 мм. 

20.12.2014 старшим дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. возбуждено уголовного дела по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 213 УК РФ.

20.12.2014 в 17 часов 45 минут по подозрению в совершении указанных преступлений задержан Аушева Магомед Мусаевич, 15 августа 1988 года рождения.

В ходе допроса в качестве подозреваемого Аушев М.М. показал, что он производил выстрелы из принадлежавшего ему травматического пистолета марки «ТТ», снаряженного 8 патронами. 

20.12.2014 в Центр противодействия экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия старшим дознавателем Отдела Дознания ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. направлено поручение о проведении обыска в случаях, не терпящих отлагательств по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район сельское поселение Экажево, ул. Сунженская, 10, по месту проживания Аушева Магомеда Мусаевича 1988 года рождения. На первой странице поручения имеется рукописный текст следующего содержания «Получил Т.Ю. Хамхоев 20.12.14 г, подпись».

29.12.2014 Аушеву М.М. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222, ч. 1 ст. 213 УК РФ, после чего он допрошен. Аушев М.М. в ходе допроса в качестве обвиняемого показал, что он производил выстрелы из принадлежавшего ему травматического пистолета марки «ТТ», снаряженного 8 патронами. 

17.12.2014 председателем Верховного суда Фаргиевым И.А. своим постановлением № 1067 о разрешении проведения обследований помещений, зданий сооружений, участков местности и транспортных средств разрешено проведение оперативно-розыскного мероприятия - «Обследование помещений, зданий сооружений, участков местности и транспортных средств» по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, по месту проживания гражданина Аушева Ахмета Бисолтовича, 28 мая 1989 года рождении. 

20 декабря 2014 года оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. в период времени с 07 часов 30 минут по 08 часов 00 минут провел обследование домовладения расположенного по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в ходе которого ничего не обнаружено и не изъято.

Том № 34 л.д. 79-87; 

- протокол осмотра предметов от 21.01.2015, согласно которому осмотрена одежда с различными повреждениями, которая находилась на Аушеве М.М. во время  совершения в отношении него противоправных действий сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно: кофта сине-белого цвета, с рисунком в виде листьев и веток, брюки мужские, темно-серого цвета из хлопчатобумажной ткани, футболка белого цвета, из хлопчатобумажной ткани, туфли черного цвета, кожаные.

Том № 34 л.д. 240-246

- протокол осмотра предметов и документов от 25.01.2015, согласно которому осмотрено 6 фотографий и компакт-диск, которые были предоставлены 23 декабря 2014 года вместе с заявлением Аушева М.М.  

При осмотре фотографий установлено следующее: 

Фото №1 – погрудный снимок молодого человека (Аушева М.М.). Аушев М.М. лежит на спине. Грудь Аушева М.М. обнажена, на левом плече, левой скуле и на переносице имеются примочки зеленого цвета, предположительно от зеленки. Под обоими глазами Аушева М.М. видны гематомы (синяки).

Фото №2 – аналогичная фотография фото №1.

Фото№3 – изображено лицо молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на спине. Аушев М.М. одет в свитер черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров, данный свитер аналогичен по внешним признакам свитеру, который вместе с другой одеждой был изъят у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года. 

Фото №4 – изображено лицо молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на спине. Аушев М.М. одет в свитер с черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров, данный свитер аналогичен по внешним признакам свитеру, который вместе с другой одеждой был изъят у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года.  

Фото №5 – изображена нижняя часть правой ноги (щиколотка) с волосяным покровом. Нога по щиколотку обмотана бинтом белого цвета. 

Фото №6 – изображены ноги с волосяным покровом. Обе штанины брюк разрезаны до выше колен. Вокруг каждого колена обоих ног виднеется покраснение. На левом колене имеется ссадина удлиненно овальной формы. На правой стопе с внутренней стороны имеются три ссадины обмазанные зеленкой. Брюки по внешним признакам похожи на брюки, которые вместе с другой одеждой были изъяты у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года.  

Далее осматривается компакт-диск. Для просмотра содержимого компакт-диск вставлен в дисковод компьютера. При открытии папки на мониторе отображаются 8 файлов. Файлы условно обозначаются 
№№ 1,2,3,4,5,6,7,8. Файлы под номерами с 1 по 7 содержат фотоизображения аналогичные вышеописанным фотоизображениям. 

Файл под №8 содержит аудиовидеозапись, при воспроизведении которой обозревается помещение, в котором слышны не разборчивые голоса. Объектив видеокамеры обозревает две мужские ноги. Видно как справой стопы кем-то разматывается бинт белого цвета. Под бинтом видны два марлевых тампона приложенных к правой стопе с внутренней стороны. После снятия тампонов имеются три ссадины обмазанные зеленкой. Голос за кадром «Больно».

Далее объектив видеокамеры обозревает левое колено, на котором имеется ссадина удлиненно овальной формы. Голос за кадром «Магомед ты замерз».

Камера обозревает молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на каталке. На молодом человеке одето свитер с черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров и предположительно джинсовые брюки темно-серого цвета. Обе штанины брюк разорваны выше колен. На этом аудиовидеозапись прерывается. Всего аудиовидеозапись длится 36 секунд.

Том № 35 л.д. 24-27

- протокол осмотра документов от 25.04.2015, согласно которому осмотрен журнал регистрации посещающих лиц ОМВД России по Назрановскому району. 

Осмотром журнала установлено, что на страницах журнала 60-61, в 27 строке, под № 19 имеется запись: «Аушев М.М., О/Д  - (отдел дознания), Котиев Б., Котиев Б., 19:13, 22:20».

Том № 35 л.д. 177-182;

- протокол осмотра документов от 18.06.2017, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентских номеров 8 (964) 435-25-51, 8 (963) 399-80-87, 8 (962) 639-56-36, 8 (962) 642-32-22, 8 962 646 94 84, полученных из ПАО «Вымпел-Коммуникации».

Осмотром установлено следующее.   

Файл под названием – «9626395636_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626395636, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Таркоев А.Х. Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626395636 после 19 часов 45 минут 23 секунд 20.12.2014 по 10 часов 11 минут 23 минут 21 декабря 2014 года никаких телефонных соединений не производил. Таким образом, в предполагаемый период выезда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно в 01 часов 21 декабря 2014 года, никаких телефонных соединений указанным абонентом не производились.   


Файл под названием «9626423222_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626423222, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Албогачиев Я.А. Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626423222  целый день – 20 декабря 2014 года какие-либо абонентские соединения не производил. В 00 часов 01 минута 30 секунд 21 декабря 2014 года абонент 89626423222 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3, то есть в г. Назрань, в котором и располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором согласном материалам делам находился примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года потерпевший Аушев М.М. Далее абонентский номер 89626423222 произвел следующее соединение только в 13 часов 09 минут 14 секунд 21 декабря 2014 года. 

Файл под названием «9626469484_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 

Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626469484 с 18 часов 39 минут 54 секунд 20.12.2014 по 22 часов 12 минут 21 секунд 20.12.2014 производил телефонные соединения, находясь всегда в районе одной базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3, то есть в г. Назрань, в котором и располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором согласном материалам делам находился примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года потерпевший Аушев М.М. Далее с 22 часов 25 минут 23 секунд 20.12.2014 по 00 часов 15 минут 09 секунд 21.12.2014 производил телефонные соединения находясь в районе двух базовых станций, расположенных по адресу: Россия, Ингушетия, Назрановский р-н., с. Али-Юрт, ул. Лермонтова, а также Россия, Ингушетия, г. Магас, башня  Мегафон. 

В 15 часов 19 минут 31 секунда 20.12.2014 абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) звонил абоненту 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), длительность соединения – 56 секунд. 

 В 15 часов 21 минут 36 секунда 20.12.2014 абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) звонил абоненту 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), длительность соединения – 67 секунд. 


Оба раза осуществления соединений с абонентом 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) находился в районе одной базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3. 

Файл под названием «9633998087_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89633998087, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Семенов А.В. Согласно указанным сведениям, в период времени после 21 часов 59 минут 58 секунд 20.12.2014 по 08 часов 45 минут 36 секунд 21.12.2014 абонент 89633998087 какие-либо соединения не производил.  

Том № 36 л.д. 154-157;

- протокол осмотра документов от 18.06.2017 согласно которому осмотрен журнал учета регистрации исходящей корреспонденции ОМВД России по Назрановскому району № 27/146 ТОМ № 5, который начат 22 октября 2014 года и окончен 21 января 2015 года. 

В ходе производства осмотра журнала установлено, что за исходящим номером 27/5247 от 20 декабря 2016 года имеется поручение о производстве обыска по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район,                            с.п. Экажево, ул. Сунженская, 10, которое адресовано в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо других сведений в ходе производства осмотра журнала, имеющих значение для расследуемого дела не обнаружено. 

Том № 36 л.д. 173-178;


- протокол осмотра места происшествия от 20.05.2017, согласно которому осмотрено здание и территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенные по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, д. 7, а также служебный кабинет, на который указал потерпевший Аушев М.М., как на кабинет, в котором в отношении него было применено насилие 20 декабря 2014 года. 

Вход в указанный кабинет осуществляется через одностворчатую
дверь, размерами 2x0,80 м., выполненную из древесины. На момент осмотра
дверь покрыта лакокрасочным покрытием желтого цвета. Дверь прикреплена
металлическими петлями к дверному косяку с левой стороны и открывается с
права на лево. При входе в кабинет через указанную дверь осматривается
помещение размерами 3x5м., высотой 2,70м. Стены кабинета обиты панелью
окрашенную красителем бежевого цвета, пол покрыт ламинированной доской (ламинатом). В стене напротив входа в кабинет имеется окно с решетками, которое на момент осмотра закрыто. В кабинете с правой стороны имеется стол и два стула. В дальнем левом углу имеется металлический ящик. Перед окном Г-образно установлены два стола, на которых имеются монитор персонального компьютера копировальная машина и системный блок. 

Том № 36 л.д. 201-211;


- протокол от 03.09.2017 дополнительного осмотра документов, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентским номером 8 918 810 00 05 за период времени с 00 часов 00 минут 20.12.2014 по 22.12.2014 00 часов 00 минут, предоставленные ПАО «МТС». 

Из содержания данной информации следует, что в период  времени с 15 часов 19 минут 29 секунд по 19 часов 52 минуты 09 секунд 20.12.2014 абонент 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) осуществлял с абонентом 89626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 12 абонентских соединений, а именно с в 15 часов 19 минут 29 секунд, длительность 54 секунды, в 15 часов 21 минута 35 секунд, длительность – 67 секунд, в 16 часов 13 минут 40 секунд, длительность – 301 секунды, в 17 часов 05 минут 41 секунда, длительность – 73 секунды, в 17 часов 17 минут 25 секунд, длительность – 95 секунд, в 18 часов 10 минут 37 секунд, длительность – 69 секунд, в 18 часов 59 минут 40 секунд, длительность – 31 секунды, в 19 часов 00 минут 44 секунды, длительность – 10 секунд, в 19 часов 20 минут 22 секунды, длительность – 46 секунды, в 19 часов 20 минут 39 секунды, длительность – 1 секунда, в 19 часов 22 минуты 45 секунд, длительность 1 секунда, в 19 часов 52 минуты 09 секунды, длительность – 69 секунды. 

При этом, уже 21 декабря 2014 года между указанными абонентами, то есть между абонентом 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) и абонентом 89626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) никаких абонентских соединений не происходило. 

Также абонент 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) 20.12.2014 в период времени с 15 часов 23 минуты 03 секунды по 22 часов 03 минуты 34 секунды произвел 4 абонентских соединений с абонентским номером 89280933933, которым в декабря 2014 года пользовался свидетель Ужахов Абу Магомедович, 18 февраля 1983 года рождения, занимавший в декабре 2014 года должность начальника отдела дознания ОМВД России по Назрановскому. В производстве именно указанного отдела дознания находилось уголовное дело в отношении Аушева М.М., по которому он был задержан 20.12.2014 и впоследствии передан в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 36 л.д. 225-227;


- протокол осмотра предметов (документов) от 03.09.2017, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами абонентских номеров 8 (928) 917-06-27, 8 (928) 790-20-01, 8 (928) 696-45-55, 8 (928) 091-93-10, 8 (928) 097-11-12, 8 928 732 82 00, 8 (929) 431-12-65, 8 (928) 917-03-33, 8 (928) 696-80-01 за период времени с 00 часов 00 минут 20 декабря 2014 года до 00 часов 00 минут 22 декабря 2014 года, полученная из ПАО «Мегафон», в ходе чего установлено следующее.

Абонентский номер - 8 (928) 091-93-10, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года свидетель Яндиев М.М., который вместе с другими сотрудниками полиции, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года вывез Аушева М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и передал его дежурному по изолятору временного содержания ОМВД России по г.Назрань. При этом, согласно осматриваемой информации о соединениях, абонент 8 (928) 091-93-10 (Яндиев М.М.) в период времени с 23 часов 06 минут 33 секунды 20 декабря 2014 года по 01 часов 55 минут 29 секунд 21 декабря 2014 года никаких соединений не производил. 

Абонентский номер - 8 (928) 097-11-12, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года свидетель Часыгов А.Б., который вместе с другими сотрудниками полиции, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года вывез Аушева М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и передал его дежурному по изолятору временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

При этом, согласно осматриваемой информации о соединениях, абонент 8 (928) 097-11-12 (Часыгов А.Б.) в период времени с 17 часов 23 минуты 24 секунды 20 декабря 2014 года по 14 часов 40 минут 42 секунды 21 декабря 2014 года никаких соединений не производил.

Абонентский номер - 8 (928) 696-80-01, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреев З.М., на которого указал потерпевший Аушев М.М., как на лицо, которое 20 декабря 2014 года применяло в отношении него насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 (928) 696-80-01 (Гиреев З.М.) 20 декабря 2014 года с 19 часов 08 минут 10 секунд по 23 часа 39 минуты 48 секунд произвел 4 телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: г. Назрань, ул. Коммунальная, г. Назрань, ул. Дидигова, почтовое отделение, железо-бетонная опора ОАО «МегаФон», г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в районе расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Таким образом, абонент 8 (928) 696-80-01 (Гиреев З.М.) в период применения насилия в отношении Аушева М.М. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно с 20 часов по 24 часа 20 декабря 2014 года, осуществлял соединения, в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань. 

Абонентский номер - 8 928 732 82 00, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., на которого указал потерпевший Аушев М.М., как на лицо, которое 20 декабря 2014 года применяло в отношении него насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 928 732 82 00 (Безносюк А.М.) 20 декабря 2014 года произвел только одно телефонное соединение, а именно в 08 часов 27 минут 10 секунд, на абонентский номер 89604346262, которым согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтов Х.Р. Других соединений Безносюк А.М. не производил. 

Абонентский номер 89289170627, который согласно материалам дела пользуется потерпевший Аушев М.М. Согласно информации 20 декабря 2014 года последнее телефонное соединение абонент (89289170627) Аушев М.М. произвел в 16 часов 19 минут 21 секунда в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, ул. 65 лет Победы, 25, то есть в районе нахождения административного здания ОМВД России по Назрановскому району, куда Аушев М.М. прибыл и находился до момента его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что не противоречит показаниям Аушева М.М. 

Абонентский номер 8 (929) 431-12-65, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Ельмурзиев М.М. – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 (929) 431-12-65 (Ельмурзиев М.М.) 20 декабря 2014 года с 20 часов 34 минут 38 секунд по 23 часов 29 минут 28 секунд произвел всего три телефонных соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в районе нахождения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Таким образом, указанная информация не противоречит показаниям Аушева М.М. о том, что свидетель Ельмурзиев М.М. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия разорвал пакет, находившийся на голове Аушева М.М.

Том № 36 л.д. 235-238;

- заключение эксперта № 578 от 13 января 2015 года, из которого следует, что согласно представленной медицинской карте, у Аушева М.М. при его обращении в больницу 20.12.2014, а также при осмотре экспертами 30.12.2014 были обнаружены следующие телесные повреждения:


а)
закрытая черепно-мозговая травма с ушибом головного мозга легкой степени;


б)
травматический ушиб правой почки (клинически);


в)
острый посттравматический орхоэпидидимит слева (воспаление ткани и придатка яичка);


г)
ушиб мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функции (болезненность и ограничение движений);


д)
гематома (скопление крови) лобной области, скуловой области слева и надбровной дуги слева;


е)
кровоподтек на верхнем и нижнем веке левого глаза;

     ж)
ссадины: 4 ссадины в области левого коленного сустава, 1 ссадина на нижней трети левой голени, 9 ссадин на основания большого пальца левой стопы, 1 ссадина по внутренней поверхности правой стопы, 1 ссадина на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости, 1 ссадина по внутренней поверхности нижней трети правой голени, 4 ссадины по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы и в паховой области слева;


з)
множественные участки пигментации от бывших ссадин на нижних конечностях, на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости и по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы.


Вывод подтверждается клиническими данными (наличие очаговой симптоматики в виде положительного патологического симптома Бабинского справа, наличие крови в моче - макрогематурия), инструментальными данными от 24.12.14г. (при компьютерно-томографическом исследовании головного мозга и органов брюшной полости признаки геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа и в паренхиме правой почки), а также данными осмотра экспертов от 30.12.14г. (травматический отек мошонки и левого яичко, наличие множественных ссадин в стадии заживления, отцветающий кровоподтек).


Эти повреждения причинены неоднократным ударно-сдавливающим и скользящим действием твердого тупого предмета (предметов), с ограниченной площадью контактировавшей поверхности, возможно, в срок и при обстоятельствах указанных в постановлении, обследуемым. При этом ссадины в проекции проксимальной фаланги 2-го пальца правой стопы учитывая ее характер (циркулярная, прерывистая) причинена скользящим действием твердого тупого предмета не полностью охватывавшего палец, что, возможно, при фиксации его проводом (при электротравме).


Механизм причинения повреждений и их характер не противоречат обстоятельствам изложенным Аушевым М.М. в ходе производства экспертизы.


Закрытая черепно-мозговая травма с ушибом головного мозга легкой степени требует для своего лечения свыше 3-х недель (с учетом времени необходимого для заживления), и причинило вред средней степени. Повреждения: б)
травматический ушиб правой почки (клинически); в)острый посттравматический орхоэпидидимит слева (воспаление ткани и придатка яичка);   г)
ушиб мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функции (болезненность и ограничение движений); каждое само по себе повлеки за собой кратковременное расстройство здоровья не свыше 3-х недель и причинили легкий вред здоровью. Остальные телесные повреждения: д)
гематома (скопление крови) лобной области, скуловой области слева и надбровной дуги слева; е)
кровоподтек на верхнем и нижнем веке левого глаза; ж)
ссадины: 4 ссадины в области левого коленного сустава, 1 ссадина на нижней трети левой голени, 9 ссадин на основания большого пальца левой стопы, 1 ссадина по внутренней поверхности правой стопы, 1 ссадина на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости, 1 ссадина по внутренней поверхности нижней трети правой голени, 4 ссадины по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы и в паховой области слева, каждое само по себе как вред здоровью не расцениваются.
Том №42 л.д. 8-18;

- заключение эксперта № 33 от 30 июня 2017 года, из которого следует, что нa представленных для экспертизы предметах одежды Аушева М.М. обнаружены следующие повреждения: на кофте повреждения отсутствуют, на брюках 3 повреждения, из которых повреждение №1 расположено на первой шлевке справа, повреждение №2 расположено на наружном боковом шве левой половины брюк под боковым карманом, повреждение №3 расположено на наружном шве заднего левого кармана;  на футболке 1 повреждение на спинке справа, на туфлях повреждения отсутствуют.
По морфологическим признакам повреждения на исследованных предметах одежды Аушева М.М. рванные. Повреждения причинены в результате приложения к швам и ткани предметов одежды усилия превышающего их придельное сопротивление на разрыв. Образование повреждений на одежде Аушева М.М. при обстоятельствах, указанных Аушевым М.М., не исключается. 
Том №49 л.д. 5-8;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122;

- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

- ответ на поручение из УФСБ России по Республике Ингушетия от 11.07.2017 № 157/3/6179 о том, что оперативной информации о причастности Дакиева А.М.-М., Яндиева Р.З., Аушева М.Р., Аушева М.М., Муцольгова З.Б., Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 года не имеется.   

Том № 37 л.д. 113;


- копия постановления от 31.03.2016 о прекращении уголовного дела (уголовного преследования), согласно которому, уголовное преследование в отношении Аушева Магомеда Мусаевича в совершении им преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222, п. «а» ч. 1 ст. 213 УК РФ прекращено по основанию, предусмотренному п. 2 ч. 1 ст. 24 УПК РФ, в связи с отсутствием в его деянии состава преступления. 

Том № 37 л.д. 169-173;

- заключение служебной проверки по рассмотрению обращения Аушева Мурада Мусаевича от 09.02.2015, согласно которому сведения о неправомерных действиях сотрудников МВД по Республике Ингушетия в отношении Аушева Магомеда Мусаевича признаны частично подтвердившимися.

Том № 34 л.д. 9-14;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А.

- показания свидетеля Аушева Микаила Абуевича от 05.06.2017 о том, что Хамхоев Тимур Юсупович, который работал начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, является его родственником по материнской линии. Может охарактеризовать его, как хорошего родственника, приветливого, общительного, готового помочь. 

Ему известно от своих родственников, что Аушев Магомед Мусаевич был доставлен в больницу в г. Назрань с телесными повреждениями. Аушева Магомеда Мусаевича он знает, тот занимается спортом, порядочный парень, ничего плохого за ним не замечал, они является родственниками по отцовской линии. 

Том № 37 л.д. 52-55;

- показания свидетеля Аушева Магомеда Аюповича от 06.06.2017 о том, что Хамхоев Тимур Юсупович является его свояком, то есть моя супруга, и супруга Хамхоева Т.Ю. являются родными сестрами. Аушева Магомеда Мусаевича он знает с раннего детства, так как их семья проживает недалеко от него. Сам Аушев М.М. посещал спортивные секции, выступал по боям без правил и имел хорошие результаты. Охарактеризовать Аушева М.М. может только с положительной стороны, и о нем хорошо отзываются все родственники. 

14 декабря 2014 года в с.п.Экажево Аушева Заурбека была свадьба. Многие их родственники были на этой свадьбе, в том числе и он. На следующий день ему стало известно, что 14 декабря 2014 года, примерно в 18 часов, к дому Заурбека приезжали сотрудники полиции, которые искали оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. В совершении данного преступления подозревался Аушев М.М., который был впоследствии задержан сотрудниками полиции. Позже ему стало известно, что в отношении Ашева М.М. была применена физическая сила со стороны сотрудников полиции.  

Он был вместе с Аушевым Микаилом в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 20 декабря 2014 года, когда забрали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева А.Б. доставленного в тот день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Самого Аушева М.М. он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел и о том, что он находится в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему никто не сообщал.    

О том, что в отношении Аушева М.М. применена физическая сила со стороны сотрудников полиции, а точнее сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно только после того как он был доставлен в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу. Все сведения он узнал от родственников Аушева М.М. 
Том № 37 л.д. 68-72;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 14.04.2017 о том, что он отказывается давать показания в соответствии со     ст. 51 Конституции РФ.  

Том № 36 л.д. 127-133;

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:


- показания потерпевшего Дакиева Адама Магомет-Салиевича о том, что примерно с 2011 по 2015 года он работал в должности инженера программиста ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенного в г. Назрань. С ним работали Яндиев Руслан и Куштов Тимур. С последними у него не было дружеских отношений, но не было и неприязненных отношений, просто они вместе работали. 

18 мая 2012 года между Яндиевым Русланом и Куштовым Тимуром произошел конфликт, связанный с какой-то девушкой, в результате чего между ними произошла драка. При каких обстоятельствах произошла драка, он не знает. О произошедшей драке он узнал от Яндиева Руслана. Спустя примерно один час, после драки, в здание ЭПУ «Назраньгаз» ворвались неизвестные ему люди в масках в количестве около 5-10 человек, точное количество не знает, вооруженные огнестрельным оружием, в том числе автоматами «Калашникова» с прикладами. У скольких человек были автоматы «Калашникова» он затрудняется вспомнить. Эти лица в масках, не сообщая, с какой целью прибыли, стали искать Яндиева Руслана, ходить по кабинетам их отдела, зачем он им был нужен, он не знает, но насколько он понял, это было связано с дракой имевшей место между Яндиевым и Куштовым. В тот момент он и предположить не мог, что эти лица могут быть сотрудниками полиции, так как у них не было опознавательных знаков, они не были в форменной одежде сотрудников полиции. Не найдя в здании Яндиева Руслана, указанные люди переключились на него и спросили у него, «Дакиев Адам ты»? Как только им стало известно, что он и есть Дакиев Адам, они потребовали проехать с ними куда-то, не объясняя куда именно, цель, причину и так далее. Было понятно, что изначально он им не был нужен, но, не найдя Яндиева Руслана, они решили забрать его. До сих пор он не знает, причину своего задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После того, как он им ответил, что он с ними никуда не поедет, пока они не снимут маски и не представятся, несколько человек из указанной группы схватили его и попытались усадить в автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, его государственные регистрационные знаки он не помнит. Он (Дакиев А.М-С.) попытался от них уйти, на что указанные лица начали бить его, в том числе прикладом автомата, все это происходило у входа в здание ЭПУ «Назраньгаз». С головы мужчины, который ему нанес примерно два удара прикладом автомата, ему удалось руками снять маску черного цвета. После чего этот же мужчина нанес ему (Дакиеву А.М-С.) еще примерно два удара прикладом автомата в голову, в лобную часть. Этим мужчиной, как ему позже стало известно, был Аспиев Иса. Там же после нанесения ударов, Аспиев Иса вместе с другими надел на его руки металлические наручники, чтобы он не смог двигаться. В тот же момент, когда указанные люди, в том числе Аспиев Иса, пытались усадить его в автомобиль, сотрудники его отдела, в том числе Костоев Алик, Майсигов, Мурзабеков Хусен, Вышегурова Люба и другие попытались отбить его, однако в это время кто-то из указанных лиц начал стрелять из автомата под ноги сотрудникам отдела. В итоге указанные лица, в том числе Аспиев, усадили его (Дакиева А.М-С) на заднее сиденье в вышеуказанный автомобиль. В салоне автомобиля ему на голову кто-то надел черный полиэтиленовый пакет, в машине кроме него находилось трое лиц, один сел рядом с ним, двое расположились спереди. Кто именно надел на его голову пакет, он не знает, их уже он не видел. Кроме автомобиля, в котором находился он, их сопровождали и другие легковые автомобили. 

Спустя некоторое время они прибыли в какое-то здание, его подняли на второй этаж, завели в кабинет, усадили на стул, руки и ноги привязали скотчем и начали бить по телу тупыми предметами, пакет на его голове обмотали скотчем, и ему стало тяжело дышать. Суть претензий указанных людей была в том, что Яндиев Руслан избил Куштова Тимура, они говорили, «Зря Вы обидели Тимура», он их родственник, они такие вещи не прощают. Также спрашивали, где находится Яндиев Руслан, требовали вызвать его по телефону. Так, в течение длительного времени, его били по телу, издевались, выражались нецензурной бранью в его адрес, удерживали без каких-либо оснований. Спустя некоторое время, кто-то снял с него пакет, после чего он увидел, что перед ним стоит мужчина лет 40-45 лет, среднего роста, в гражданской одежде, который представился ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром. Кроме него в кабинете находилось около 6 человек без масок, насколько он понял, это были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе среди них находился его односельчанин Албогачиев Яхья, брат Куштова Тимура - Куштов, его анкетные данные он не знает. Один из них представился Аспиевым Исой, это и был тот мужчина, который рядом со зданием ЭПУ «Назраньгаз» утром 18 мая 2012 года нанес ему несколько ударов прикладом автомата в лицо и в голову, с другими надел на него наручники и доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Мужчина, который представился Хамхоевым Тимуром, обратился к нему и сказал, что его схватили случайно, по ошибке, что он оказался крайним, не в том месте и не в то время, на этот раз они его отпускают, если еще раз он попадется, то живым и здоровым он из здания не выйдет. Кроме того, Хамхоев Тимур сказал, что если он скажет что-либо Куштову Тимуру, хорошее или плохое, то в отношении него они применят насилие. Также Хамхоев Тимур сказал, что если он обратится в правоохранительные органы с заявлением о совершении противоправных действий, то он (Хамхоев Тимур) покалечит его. После этого Хамхоев Тимур сказал ему пожать руку и примириться с Куштовым Тимуром, и они пожали друг другу руки. После этого, кто-то из находившихся там протянул ему один лист бумаги, на котором был рукописный текст, содержание которого заключалось в том, что он не имеет претензий к сотрудникам полиции, и потребовал, чтобы он подписал его. После подписания он (Дакиев А.М-С.) вернул этот лист обратно. 

После этого его развязал кто-то, он вышел из здания и там увидел, что находится по ул. Оздоева г. Назрань. Там возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его ждали родственники, среди которых был дядя Дакиев Магомет-Башир. 

На следующий день, то есть 19 мая 2012 года, он (Дакиев А.М-С.) поехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где ему оказали медицинскую помощь, он сказал там, что в отношении него было применено насилие. На теле, на лице у него были повреждения. Ему предлагали лечь в больницу, но он не стал этого делать, так как сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могли его найти и совершить противоправные действия в отношении него. По какой причине из больницы не сообщили в полицию о том, что в отношении него применили насилие, он не знает. 

На вопрос сможет ли он на месте показать про обстоятельства, совершения в отношении него противоправных действий 18 мая 2012 года, он с уверенностью ответил, что может показать на месте, где в отношении него были применены противоправные действия сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он сможет показать кабинет, в котором его били. Добавил, что здание ЭПУ «Назраньгаз», в котором они работали в 2012 году, в настоящее время снесено. 

На вопрос, где именно находится кабинет (помещение), в котором в отношении него 18 мая 2012 года применили насилие, он ответил, что данное помещение находится на втором этаже, при входе в коридор с лестницы это помещение находится с правой стороны. Он помнит, что в том кабинете имелось одно окно. Кабинет небольших размеров, около 2х4 метра, стены белые, пол был покрыт ламинатом коричневого цвета, в кабинете было две двери, помнит точно, что одна дверь была из дерева коричневого цвета. 

На вопрос имелись ли между ним и Куштовым Тимуром конфликты, которые могли послужить причиной совершения в отношении него противоправных действий 18 мая 2012 года, он ответил, что каких-либо конфликтов ссор и скандалов у него с Куштовым Т., никогда не было. 

На вопрос, кто и куда именно обращался по поводу его похищения 18 мая 2012 года, он ответил, что насколько он помнит по поводу совершения в отношении него противоправных действий его мама обратилась в прокуратуру Республики Ингушетия, однако после того как его отпустили мама ходила в МВД по РИ, куда было направлено её заявление, где она, в связи  с угрозами, поступающими со стороны Хамхоева Тимура, сообщила, что в отношении него никто противоправных действий не совершал. Она боялась, что если они будут обращаться в соответствующие органы, у них могут быть проблемы, в отношении него будет дальше применено насилие, его похитят, то есть она опасалась за его жизнь и здоровье. 

Вместе  с тем, в 2012 году его мама Дакиева Лидия обманула его и сообщила ему, что рассказала в МВД по РИ о том, что в отношении него были совершены противоправные действия. В действительности, оказывается, что она пояснила в МВД по РИ, что ничего не произошло. 

На вопрос, известно ли ему имелись ли на месте происшествия либо по близости камеры видеонаблюдения, откуда он был похищен, он ответил, что камеры наружного видеонаблюдения тогда были установлены на административном здании  ЭПУ «Назраньгаз». Но насколько он помнит, кто-то из работников охраны сообщил ему, что приезжали сотрудники полиции, которые забрали жесткий диск. В данное время кто именно их охранников сообщил ему об этом, он не помнит. Тогда ему сообщили, что камеры видеонаблюдения забрали именно те сотрудники полиции, которые 18 мая 2012 года совершили в отношении него противоправные действия. Таким образом, эти сотрудники уничтожили доказательства совершения ими противоправных действий. 

На вопрос известно ли ему, кто именно завязал ему руки и надел на голову черный полиэтиленовый пакет в салоне автомобиля, во сколько часов и где именно это произошло (район), он ответил, что полиэтиленовый пакет ему на голову надели в салоне автомобиля там перед зданием ЭПУ «Назраньгаз». Скотчем ему перетянули руки уже по прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после того как ему сняли наручники. Кто именно надевал ему пакет на голову, он не помнит, но он точно помнит, что именно человек у которого он снял маску с головы, то есть Аспиев Иса командовал другим сотрудникам полиции надеть ему на голову пакет, что впоследствии и было ими сделано. 

На вопрос, помнит ли он кто именно заводил в его в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он ответил, что их было несколько человек, но кто именно его завел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему неизвестно, так как на голове был пакет. 

На вопрос, в момент его доставления заезжал ли транспорт, на котором его везли на территорию (двор) ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он ответил, что ему показалось, что его завели с улицы, но утверждать этого не может и точно сказать это не может. Он помнит, как перед входом была не большая ступенька, а потом его подняли на второй этаж по лестнице. Кто именно привязывал его к стулу скотчем ему неизвестно. 

На вопрос, чем именно его били, куда именно были нанесены удары, сколько ударов было ему нанесено, чувствовал ли он от нанесения ударов физическую боль, он ответил, что его били предметом похожим на дубинку и кулаками по животу, по ногам. Между избиением он слышал голос человека, который на ингушском языке говорил ему, что они избили его брата, как он понял Куштова Тимура, что он им, то сеть ему и Яндиеву Руслану отомстит за это. Он отвечал этому человеку, чтобы не бил его, что он не знает где Яндиев Руслан и что он не бил Куштова Тимура. Но его избиение не останавливалось, и от этих ударов он испытывал сильную боль. Один человек избивал его, то есть наносил предметом похожим на палку или дубинку, со словами, что он отомстить ему за брата. Второй также бил его по почкам кулаками и ногами, по голосу было понятно, что это был Аспиев Иса, он же выражал свое недовольство, что он оказал ему неповиновение и снял с его головы маску. То есть этим человеком произносились слова «Ты знаешь против кого ты пошел и снял с головы маску». Также они требовали от него сказать им, где находится Яндиев Руслан. 

На вопрос, когда в отношении него применяли насилие, он всегда сидел на стуле, он ответил, что да, он все время был привязан к стулу. В какой-то момент стул сломался. Но его снова пересадили на другой стул и привязали скотчем к стулу и продолжили его избиение. 

На вопрос, известно ли ему кто именно обмотал пакет, находившийся на его голове скотчем, и для чего это было сделано, он ответил, что наверняка это было сделано, что бы пакет не слез с его головы. Но кто именно обмотал скотчем этот пакет, он не знает, он не видел из-за пакета. Из-за перетянутого пакета на голове он задыхался и от этого ему были причинены страдания, но как таковой боли от этого у него не было. Боль он испытывал в основном от ударов наносимых ему по туловищу и ногам. 

На вопрос, как долго на его голове находился пакет, после того, как его обмотали скотчем и как долго он находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он ответил, что пакет на его голове не снимался с момента как он ему был надет еще в автомобиле. Сняли с него пакет перед тем как ему дали подписать документ о том, что он не имеет претензий к сотрудникам правоохранительных органов, то есть это примерно с 10 часов 30 минут до 17-18 часов 18 мая 2012 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он находился примерно с указанного времени, то есть с 10 часов 30 минут до 17-18 часов 18 мая 2012 года. 

На вопрос, угрожали ли его жизни и здоровью, когда к нему применяли насилие, воспринимали ли он эти угрозы реально, он ответил, что да ему угрожали, что его покалечат, если он не подпишет заявление о том, что он не имеет претензий к сотрудникам полиции. Также с его ног сняли обувь и носки, как он понял с их слов, что его готовят к пыткам с использованием электрического тока. Угрозы в свой адрес он воспринял реально и в связи с этим на протяжении длительного времени с мая 2012 года по март 2017 года, он не совершал активных действий по обращению в соответствующие органы о привлечении к уголовной ответственности лиц, которые применили в отношении него противоправные действия. В основном в его адрес выражались угрозы, что его убьют и закопают, что его родственники никогда не узнают где он похоронен и куда он пропал. В его адрес выражались нецензурной бранью, в особенности в адрес его матери и отца. 

На вопрос, известно ли ему кто именно снял с его головы пакет и как именно это происходило, он ответил, что он не знает, кто именно снял с его головы пакет, но когда пакет сняли он увидел, что перед ним стоит мужчина 40-45 лет, как он сказал выше последний представился ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром. Также, там же в кабинете находилось около 6 человек без масок, насколько он понял это были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе среди них находился его односельчанин Албогачиев Яхья, брат Куштова Тимура – Куштов Рустам, кроме того, как им было выше сказано один из них представился Аспиевым Исой, то есть это был тот человек, который бил его прикладом от автомата по лицу и голове, и с головы которого он снял черную маску. 

На вопрос, сможет ли он опознать мужчину, представившегося ему Хамхоевым Тимуром, он ответил, что уверено сможет опознать Хамхоева Тимура, так как он его хорошо запомнил и с другим лицом не перепутает. Опознает его по чертам лица, среднему росту и телосложению, по глазам, по небольшому носу, волосы редкие на голове, глаза небольшие, уши ровные. Он уверенно сможет его опознать. 

На вопрос, сможет ли он опознать мужчину по имени Аспиев Иса, который с его слов бил его прикладом от автомата и им с его головы была снята маска, он ответил, что он с уверенностью опознает этого человека, так как он его хорошо запомнил и с другим лицом не перепутает. На вид ему примерно 30-35 лет он ростом 180 см спортивного телосложения. У него острый нос и выпирает нижняя челюсть. Волосы на голове у него рыжеватые и он носит щетину рыжеватого цвета, глаза небольшие, уши ровные. 

На вопрос, что именно за документ был ему представлен для подписания, что именно он написал на данном документе, он ответил, что он проставил на нем только свою подпись. Текст на документе был рукописным, но выполнен не его рукой. В нем было написано, что он каких-либо претензий к сотрудникам правоохранительных органов не имеет. 

На вопрос, известно ли ему когда, на какой телефон, сколько раз и кому именно звонил Хамхоев Тимур, чтобы забрали заявление о совершении в отношении него противоправных деяний и известно ли ему, был ли это точно Хамхоев Тимур и что он говорил его родственнику, и угрожал ли он ему, он ответил, что он в настоящее время точно не помнит, кому именно из его родственников звонил Хамхоев Т. Он требовал у родственников, чтобы он и его близкие родственники не обращались в правоохранительные органы. 

На вопрос, почему он не поехал в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу 18 мая 2012 года, а поехал на следующий день, он ответил, что после всего, что им было перенесено, у него было одно желание, поскорее добраться до дома. По приезду домой он сразу же уснул, так как был измучен и устал, и ему в тот день было не до больницы. 

На вопрос, помнит ли он кто именно осматривал его в больнице, он ответил, что это был врач Котиев Альберт, он небольшого роста, худощавого телосложения. 

На вопрос, помнит ли он поступали ли к нему от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или от других лиц угрозы, просьбы забрать заявление от 17 февраля 2017 года, он ответил, что к ним приходили родственники Куштова Тимура, которые просили, чтобы они забрали заявление, однако их имена знает наверно его дядя Дакиев Магомет-Башир Магомедович. Также примерно в середине февраля, то есть можно сказать в тот день когда он написал заявление, ему звонил сам Куштов Тимур на его абонентский номер «8 938 0078884» (с какого номера он ему звонил он не помнит) и просил, чтобы он забрал заявление. Однако он ему сказал, что заявление он не заберет, и что он будет стоять на своем. 

На вопрос, почему он решился обратиться в правоохранительные органы только 17 февраля 2017 года, а не ранее, он ответил, что на протяжении всего этого времени он не забывал о том, как его мучили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Но обращаться в соответствующие органы он боялся, так как он знает не понаслышке, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеют много полномочий и тем самым он боялся за свою жизнь и здоровье, а также за жизнь и здоровье своих близких родственников. А после того как ему из средств массовой информации, а также от разных людей стало известно, что задержаны сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе и Хамхоев Тимур, он решил обратиться в Следственный комитет и прокуратуру, чтобы привлекли лиц, которые применяли в отношении него противоправные действия. 

На вопрос, был ли ранее, до 18 мая 2012 года, он знаком с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром Юсуповичем, сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым Исой и Албогачиевым Яхьей, он ответил, что ранее он не был знаком ни с Хамхоевым Тимуром, ни с Аспиевым Исой и никогда он их ранее не видел. С Албогачиевым Яхьей он знаком как с односельчанином и он проживает со своей семьей не далеко от них. Охарактеризовать Албогачиева Яхью он может с посредственной стороны. 

На вопрос, когда именно он снял маску с головы Аспиева И.М., он (Дакиев А.М-С.) ответил, что после того, как Аспиев нанес ему примерно два удара в область лица, он смог снять с его головы маску. 

На вопрос, уверен ли он, что именно Аспиев И.М. нанес ему удары по лицу, он ответил, что он абсолютно уверен, что именно Аспиев нанес ему два удара прикладом автомата в область лица, так как он находился в непосредственной близости. Он видел, как именно человек, с которого он впоследствии снял маску, нанес ему два удара в область лица, чуть ниже лба, между глаз. После того, как он с Аспиева снял маску, он же ему нанес еще два удара прикладом автомата в лобную часть. 

На вопрос, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия били ли его по лицу и по голове, он ответил, что нет, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его не били по лицу и голове, били по туловищу и ногам. По лицу и по голове его бил Аспиев Иса на территории ЭПУ «Назраньгаз» 18 мая 2012 года. 

Добавил, что его дядя Дакиев Магомет-Башир против настоящего расследования, так как он Хамхоеву Тимуру обещал, что никто по данному факту с заявлением в правоохранительные органы. По мнению дяди Магомет-Башира, Хамхоев Тимур оказал ему услугу, отпустив его из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, несмотря на то, что он его мог привлечь к какой-то уголовной ответственности. Более того, на следующий день, после вышеуказанного происшествия, 19 мая 2012 года он фотографировался, данная фотография у него имеется в электронном виде. На этой фотографии видны те повреждения, которые причинил ему Аспиев Иса 18 мая 2012 года. Точное количество лиц, которые приезжали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 18 мая 2012 года, он не помнит, может точно сказать, что их было не менее 5 человек. 

Также он (Дакиев А.М-С.) добавил, что указанные лица никому не предъявляли свои документы, не представлялись, не показывали какие-либо поручения, постановления суда, протокола задержания, постановление о приводе и других документов, на основании которых они могли бы задержать его, надеть на него наручники, доставить куда-либо и лишить его свободы. Никаких признаков о том, что они относятся к сотрудникам правоохранительных органов не было, невозможно было определить, являются ли эти лица сотрудниками полиции, то есть они не были в форме сотрудников полиции, они не представлялись, не показывали свои удостоверения, у них не было служебных автомобилей с раскраской полиции, с мигалками, на одежде не было специальных нашивок и опознавательных знаков, на просьбу предъявить документы, они их не предъявляли. По поведению, по дерзости, по одежде он подумал, что это какие-то преступники. Он не мог даже подумать, что к ним на работу в это время явятся сотрудники полиции, тем более он какие-либо противоправные действия не совершал. Даже если указанные лица (как впоследствии стало известно являются сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ) прибыли по сообщению о том, что Яндиев Руслан угрожает жизни и здоровью Куштова, или же наоборот, насколько ему известно не входит в компетенцию сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как они уполномочены раскрывать преступления экстремистского и террористического характера. После того как указанные лица, не представившись, не сообщив причину и цель задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он отказался выполнять требования людей и потребовал у них представиться, снять с лиц маски. За то, что он потребовал у них это сделать и, видимо так как он не покорился их непонятным требованиям, Аспиев И.М. (с которого он впоследствии снял маску), не предупредив, что собирается применить насилие и не имея каких-либо оснований для его применения, нанес ему 4 удара в область головы и лица. Указанные удары, причинили ему повреждения, которые видны на фото, которое он сделал 19 мая 2012 года, и готов выдать следствию, а также данные повреждения отражены врачом в ИРКБ при его осмотре 19 мая 2012 года. От указанных ударов ему было очень больно. После этих незаконных действий, Аспиев вместе с другими лицами, находившимися с ним, надел ему на руки металлические наручники, то есть обездвижил его.

У Аспиева И.М. не было никаких законных оснований надевать на него наручники. После этого, его силой усадили в салон автомобиля марки «ВАЗ-2114». При этом в салоне данного автомобиля на его голову был одет черный полиэтиленовый пакет, видимо, чтобы он не видел, куда его везут, и чтобы впоследствии у него не было никаких сведений о том, где в отношении него применялось насилие. Также они видимо хотели его напугать предварительно, чтобы он, испугавшись, покорно выполнял их непонятные требования. Другая цель надевания данного пакета на его голову, ему неизвестна. 

После доставления, примерно с 10 часов и до вечера, примерно до 17-18 часов, его незаконно лишили свободы, и в отношении него применяли насилие. Возможности уйти, убежать из этого здания, куда его доставили, у него естественно не было, так как на голове был пакет, руки были завязаны (после того, как сняли наручники). Таким образом, его лишили свободы более 6 часов. В указанный период времени в отношении него применялось физическое насилие, наносили множественные удары в область туловища и ног, требовали рассказать о месте нахождения Яндиева Р.З. и вызвать его по телефону, требовали признаться в причастности преступлений, совершенных на территории Республики Ингушетия. От примененного насилия он всегда чувствовал физическую боль, он страдал, задыхался от того, что у него на голове был пакет. 

Все время применения в отношении него физического насилия, он рядом слышал голос Аспиева Исы. Также рядом были и другие лица. То, что именно Аспиев Иса разговаривал, что он требовал признаться в совершении преступлений, рассказать, где находится Яндиев, он узнал, когда с него сняли пакет и с ним начал разговаривать Аспиева Иса, то есть он понял, что это было одно, и тоже лицо. 

Примерно с 15 по 17 часов 18 мая 2012 года, там же в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович высказал ему лично угрозы применения в отношении него физического насилия, в случае обращения в правоохранительные органы по факту его задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в случае заявления им угроз в адрес Куштова Т.М., которые он воспринял реально и опасался их выполнения, эти угрозы внушили ему серьезные опасения, в результате этих угроз он постоянно жил в постоянном страхе, он боялся какого-то беспредела со стороны Хамхоева Тимура Юсуповича, применения им физической силы. 

Перепутать по внешности и по голосу Аспиева И.М. он не может, так как хорошо его тогда запомнил, он вел себя активнее всех, бил его прикладом автомата, надевал наручники и так далее. 

Никаких отношений у него с Аспиевым до 18 мая 2012 года не было, у него нет никаких причин его оговаривать. Он думает, что этот факт сможет подтвердить и сам Аспиев. Также он не может перепутать Хамхоева Тимура, так как хорошо его запомнил. 

Никаких отношений у него с Хамхоевым Т.Ю. до 18 мая 2012 года не было, и у него нет никаких причин его оговаривать. Данный факт также может подтвердить и сам Хамхоев. 

Из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как впоследствии ему стало известно, его освободили после обращения его коллег в ОМВД России по г. Назрань о совершении в отношении него противоправных действий и подписания им расписки, представленной ему кем-то в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он законопослушный человек, ведет правильный образ жизни, в результате совершения в отношении него вышеуказанных противоправных действий, нарушены его Конституционные права, ему причинен физический и моральный вред. Он чувствую себя незащищенным, так как сотрудники полиции совершили посреди белого дня противоправные действия в отношении него. 

В ходе дополнительного допроса потерпевший Дакиев А.М-С. также показал, что человек, которого он опознал 10 августа 2017 года является именно тем лицом, который применил в отношении него насилие 18 мая 2012 года, а именно нанес удары ему прикладом автомата по голове и по лицу, который вместе с остальными надел на руки металлические наручники, который вместе с другими посадил его в автомобиль марки «ВАЗ-2114». Его же голос, это голос человека, который бил его в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот тот мужчина, который стоял вместе с другими в кабинете ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда с его головы сняли пакет. Он не путает его с кем-либо, абсолютно уверен в своих показаниях. До 18 мая 2012 года он никогда не видел Аспиева И.М., никаких с отношений с ним не имел. Он может точно сказать, что Аспиев И.М. не менее двух раз ударил его по лицу (в то время на его лице была маска). Как только он снял с его лица маску, Аспиев И.М. ударил его еще не менее двух раз прикладом автомата в лобную часть. Удары были не сильными, но болезненными. Его руки силой закрутили назад. Его руки назад закручивали примерно 3 человека, среди которых был Аспиев И.М., последний производил действия совместно с другими, на лицах которых были маски. 

Он (Дакиева А.М-С.) отметил, что в ходе очной ставки Аспиев И.М. сам показал, что его (Дакиева А.М-С.) доставление, выезд сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ЭПУ «Назраньгаз» был связан с внутренними разборками, а информация о том, что бородатые люди захватили здание ЭПУ «Назраньгаз» не подтвердилась. 

До того, как Аспиев И.М. ударил его прикладом, находящиеся рядом лица в масках толкали и несколько раз ударили его по телу, но не по голове и лицу. После того, как на него надели наручники, его голову опустили вниз, и он не мог видеть, кто именно сажает его в автомобиль. 

На вопрос, что именно совершил в отношении него Хамхоев Т.Ю. 18 мая 2012 года, он ответил, что Хамхоев Т.Ю., которого он опознал 11 августа 2017 года, 18 мая 2012 года в одном из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия представился ему Хамхоевым Тимуром, обратился к нему и сказал, что его схватили случайно, по ошибке, что он оказался крайним, не в том месте и не в то время, на этот раз они его отпускают, если еще раз он попадется, то живым и здоровым он из здания не выйдет. Кроме того, Хамхоев Тимур сказал, что если он скажет что-либо Куштову Тимуру, хорошее или плохое, то в отношении него они применят насилие. Также Хамхоев Тимур сказал, что если он обратится в правоохранительные органы с заявлением о совершении противоправных действий, то он (Хамхоев Тимур) покалечит его. 

На вопрос, знакомы ли ему Муцольгов Зелимхан Баширович, Аушев Магомед Муссаевич, Аушев Магомед Русланович, Долиева Марем Мажитовна, Долиев Магомед Мухарбекович, Назаров Амил Фазил Оглы, он ответил, что с указанными лицами он не знаком, с ними никаких отношений не имел. 

По поводу показаний Аспиева И.М. о том, что якобы было какое-то сообщение о том, что здание ЭПУ «Назраньгаз» захватили бородатые люди. Никто здание ЭПУ «Назраньгаз» не захватывал, Аспиев И.М. дал ложные показания в этой части и в части того, что он насилие в отношении него не применял.

Том №32 л.д. 80-95, том №33 л.д. 129-134, л.д. 212-218;

- протокол проверки показаний на месте от 14 августа 2017 года, согласно которому потерпевший Дакиев А.М-С. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо выехать на месторасположение офиса «Назраньгаз», по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7. При этом Дакиев А.М-С. показал, что в настоящее время здание, в котором располагался ЭПУ «Назраньгаз» в мае 2012 года, снесено. 

Далее все участники следственного действия выехали по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Кавказская, 7, куда все участники следственного действия прибыли в 15 часов 25 минут 14 августа 2017 года. 

Там на месте потерпевший Дакиев А.М-С. указал на территорию огороженную шифером и показал, что 18 мая 2012 года он находился в здании, располагавшимся в указанном месте. Там ворвавшиеся в здание лица с автоматическим оружием искали сначала Яндиева Руслана, а потом его (Дакиева А.М-С.). Далее, когда приехавшие определили, что он является Дакиевым А.М-С., он вышел вместе с ними за территорию «Назраньгаз». Далее, когда они вышли, он (Дакиев А.М-С.) спросил у приехавших лиц документы и попросил их представиться. В ответ на это данные лица в масках применили в отношении него насилие. 

Затем потерпевший Дакиев А.М-С. перешел на другую сторону проезжей части ул. Кавказская, указал на участок, расположенный в 7 метрах от вышеуказанного забора из шифера, и показал, что 18 мая 2012 года в указанном им месте находился автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. Возле указанного автомобиля, когда он спросил документы и попросил представиться, лицо, находящееся в маске, ударило его прикладом два раза в область лица. Затем, защищаясь, он (Дакиев А.М-С.) снял с указанного лица (лица, которое ударило его прикладом автомата в область лица) матерчатую маску с головы и лицо его обнажилось. Как ему позже в тот же день стало известно, это был сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса. Последний, увидев, что он (Дакиев А.М-С.) снял с него маску, разозлился и нанес в область его (Дакиева А.М-С.) головы несколько ударов прикладом. Затем, на него (Дакиева А.М-С.) надели наручники и посадили на заднее сиденье указанного автомобиля «ВАЗ-2114». В салоне автомобиля на его голову одели пакет. Прежде чем был надет пакет, он увидел, что его везут в сторону ул. Московская г. Назрань. 

После чего Дакиев А.М-С. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Дорогу к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он 
(Дакиев А.М-С.) сможет указать. 

Далее участники следственного действия поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, 7. При этом, путь от ул. Кавказская, дом №7, 
г. Назрань до административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, занял по времени – 10 минут 25 секунд, что установлено электронным секундомером «torres». 

Доехав до указанного потерпевшим Дакиевым А.М-С. места, последний указал на административное здание, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, и показал, что 18 мая 2012 года, после того, как его сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия отпустили, после доставления из «Назраньгаз», он вышел из указанного здания на ул. Оздоева г. Назрань. Если войти в указанное здание, он (Дакиев А.М-С.) сможет указать на кабинет, в котором в отношении него было применено насилие 18 мая 2012 года. Данный кабинет располагается на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Вслед за этим, участники следственного действия прошли в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там потерпевший Дакиев А.М-С. указал на лестницу, ведущую на второй этаж здания, и показал, что 18 мая 2012 года он спустился по этой лестнице. Если пройти на второй этаж он сможет указать на кабинет, в котором в отношении него применяли насилие. 

После чего участники следственного действия прошли на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там потерпевший Дакиев А.М-С. прошел по коридору, повернул направо и с коридора указал на кабинет, как на кабинет, в котором в отношении него применялось насилие 18 мая 2012 года, и где ему Хамхоев Т.Ю. угрожал не отпустить живым, если он еще раз попадется им. При этом в ходе проверки показаний на месте установлено, что расстояние от края лестницы на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия до дверного проема, расположенного справа, составляет 5 метров. Для того, чтобы пройти в кабинет, на который указал Дакиев А.М-С. из коридора необходимо пройти в кабинет размерами 2,5х3 метра, и далее располагается кабинет, на который указал 
Дакиев А.М-С. На дверях указанных кабинетов не имеется каких-либо номеров. После этого участники следственного действия прошли в кабинет без номера, на который указал потерпевший Дакиев А.М-С. 

Стоя в указанном кабинете, Дакиев А.М-С. показал, что он уверенно может показать, что 18 мая 2012 года насилие в отношении него применялось в этом кабинете. Данный кабинет он опознает по стенам, полу, одному окну, расположению дверей в кабинете. В этом же кабинете, Хамхоев Тимур Юсупович 18 мая 2012 года, когда с его (Дакиева А.М-С.) головы сняли пакет, угрожал ему не отпустить живым, если он еще раз попадется им. Здесь же он разговаривал с сотрудником Аспиевым Исой, который ранее применил в отношении него насилие напротив двора «Назраньгаз».   

Том №33 л.д. 198-209;

- показания обвиняемого Аспиева Исы Муссаевича о том, что состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, имеет звание - капитан полиции. 

С 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года проходит службу в центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. В своей работе он руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республики Ингушетия. С предъявленным обвинением не согласен, его оговаривают, никакие противоправные действия в отношении Дакиева А.М-С., Муцольгова З.Б. и Аушева М.М. он не совершал.  

Что касается предъявленного обвинения по Дакиеву А.М-С., то он его оговаривает. В тот день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пришел 
Куштов Рустам, который сказал, что в здании Межрегионгаза в г.Назрань бородатые люди, которые угрожают его брату Куштову Тимуру. Со слов Куштова Рустама было понятно, что здание ЭПУ «Назраньгаз» захватили бородатые люди. Они, то есть сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по общей команде выехали к зданию Межрегионгаза в г.Назрань. Насколько было понятно, руководство МВД по Республике Ингушетия, не знало, кто именно, обратился к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру о том, что здание ЭПУ «Назраньгаз» захвачено. Доехав до здания Межрегионгаза в г.Назрань, Куштов Рустам первым зашел в одноэтажное здание ЭПУ «Назраньгаз» и начал кричать и кого-то искать. Далее он (Аспиев И.М.) увидел вышедшего из здания Дакиева Адама. Кто-то из них сказал, что Дакиева Адама надо доставить, там разберемся. После чего Дакиева Адама вывели и доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он снова увидел Дакиева Адама на выходе из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Никакого насилия к нему (Дакиеву А.М-С.) он не применял. Данное сообщение не подтвердилось, потом он (Аспиев И.М.) понял, что это были внутренние какие-то разборки. Кто именно из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выезжал с ним в здание ЭПУ «Назраньгаз» не знает, на каких автомобилях они были, и другие обстоятельства выезда также не помнит. Кто доставлял Дакиева А.М-С. в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно, людей было много. Кто общался с Дакиевым А.М-С. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, его не опрашивал и какие-либо мероприятия с ним не проводил. 

Когда они прибыли к зданию Межрегионгаза на его (Аспиева И.М.) лице была матерчатая маска черного цвета. Каким образом на теле и на лице Дакиева А.М-С. могли образоваться телесные повреждения не знает, он (Аспиев И.М.) не видел, чтобы в отношении него кто-либо применял специальные средства в виде наручников. Руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было в курсе, что в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия был доставлен Дакиев А.М-С., были ли составлены рапорта о доставлении Дакиева А.М-С., он не помнит. Было ли зарегистрировано указанное сообщение в книге учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях территориального органа внутренних дел, не знает. Основания задержания, доставления и применения специальных средств ему известны, эти основания прописаны в Федеральном законе «О полиции». Имелись или нет основания для доставления Дакиева А.М-С. в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для применения специальных средств и применения насилия в отношении Дакиева А.М-С., не знает. Почему Дакиев А.М-С. его оговаривает не знает, с ним ранее, до 18 мая 2012 года, знаком не был, никаких неприязненных отношений между ними не было. 

Том№52 л.д.202-208; 

- протокол предъявления лица для опознания от 10 августа 2017 года, согласно которому потерпевший Дакиев А.М-С. осмотрел предъявленных ему для опознания лиц и заявил, что узнает лицо, стоящее под номером 1, как лицо которое в мае 2012 года, 2 раза ударил его в область лица прикладом автомата, после чего он начал защищаться и снял с него маску, далее он еще 2 раза ударил его по голове прикладом. Он запомнил его по форме челюсти, форме носа, цвету щетины. Также Дакиев А.М-С. заявил, что знает опознаваемого как Аспиева Ису.    

Том №33 л.д. 176-181;

- протокол очной ставки между потерпевшим Дакиевым А.М-С. и свидетелем Аспиевым И.М., согласно которому потерпевший 
Дакиев А.М-С. показал, что 18 мая 2012 года когда он находился на работе в Газпроме в г.Назрань к ним на работу заскочили люди в масках, стали искать Яндиева Руслана. Его не нашли и его спросили: «Дакиев Адам, это ты?». Он сказал, что Дакиев Адам. Ему сказали проехать вместе с ними куда-то. Он попросил представиться и причины необходимости проехать с ними. Ему никто не ответил, нагрубили. Потом они прошли до их автомобиля на улице, где ему сказали сесть. Он сказал, что не сядет, если не объяснят причины. На что его попытались закинуть в автомобиль, но он оказал сопротивление. Он стал сопротивляться, на что его ударили прикладом в область лица, сделал это человек в маске. В результате данной потасовки он зацепился за одного из них и рукой снял с головы маску. Человек, с которого он снял маску, был Аспиев Иса. Далее на него рассердились, непосредственно Исса и ударил два раза прикладом автомата в область лица и головы. Дальше к нему подбежал Куштов Рустам. Потом на руки надели наручники, параллельно его били ногами. Потом его посадили в автомобиль, и надели на голову пакет. После всего этого его доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где пытали и избивали. Когда его уже отпускали, с его головы сняли пакет, и там уже он увидел вокруг себя людей, среди которых был Хамхоев Тимур, Куштов Рустам, Куштов Тимур, Аспиев Иса и другие. Далее Аспиев Иса сказал ему, что он Аспиев Иса и сказал, чтобы он передал Костоеву Алику, что он ответит за то, что он сделал. 

Далее свидетель Аспиев И.М. показал, что 18 мая 2012 года он выезжал в Газпром в г. Назрань, в связи с тем, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пришел Куштов Рустам, который сказал, что в Газпроме в г. Назрань бородатые люди, которые угрожают кому-то. Со слов было понятно, что Газпром захватили бородатые люди. Они, то есть сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по общей команде выехали в Газпром г. Назрань. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия тогда был Хамхоев Тимур. Доехав до Газпрома в г. Назрань Куштов Рустам первым зашел в одноэтажное здание ЭПУ «Назраньгаз» и начал кричать и кого-то искать. Далее он увидел вышедшего из здания Дакиева Адама. Кто-то среди них сказал, что Дакиева Адама надо доставить, там разберемся. После чего его вывели и доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Обстоятельства его доставления он не помнит. Далее он снова увидел Дакиева Адама на выходе из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Никакого насилия к нему (Дакиеву А.М-С.) он не применял. Он не знает, опрашивали ли Дакиева А.М-С., он не видел Дакиева А.М-С. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сообщение о том, что здание ЭПУ «Назраньгаз» было захвачено не подтвердилось, потом он (Аспиев И.М.) понял, что это были внутренние какие-то разборки. Обстоятельства не помнит. Кто именно доставил Дакиева А.М-С. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не помнит, также не помнит, по чьему именно указанию был доставлен Дакиев А.М-С. Кто именно дал указание выехать, он не помнит, просто поступила общая команда выехать. 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., при каких обстоятельствах ему стало известно, что приехавшие являются сотрудниками полиции, он (Дакиев А.М-С.) ответил, что до последнего момента не знал, кто они, они не представлялись. Когда они зашли, рядом с ним был сотрудник Газпрома - Осмиев. Как только они зашли он увидел мужчину без маски, за ним шли от 10 до 15 человек. Они были одеты в черную одежду с оружием в руках. У этих лиц были автоматы системы «Калашникова». У Аспиева И.М. был автомат «Калашникова». 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., применяли ли в отношении него физическое насилие, если да, то кто именно, он ответил, что в отношении него было применено насилие Аспиевым Исой, так как он (Дакиев А.М-С.) на улице своей рукой снял с его (Аспиева И.М.) головы маску. 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., что его заставило через 5 лет обратиться снова в правоохранительные органы с заявлением о привлечении к уголовной ответственности, он ответил, что он увидел, что Хамхоева Тимура арестовали, в связи с чем он решил обратиться в правоохранительные органы. 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., имеются ли у него претензии к Аспиеву Исе, он (Дакиев А.М-С.) ответил, у него имеются претензии к нему, так как он ударил его прикладом. 

Том №33 л.д. 182-187;


 - протокол предъявления лица для опознания от 11 августа 2017 года, согласно которому потерпевший Дакиев А.М-С. осмотрел предъявленных ему для опознания лиц и заявил, что узнает лицо, которое сидит с края, он знает его как Хамхоева Тимура. В мае 2012 года, после того как его задержали, его доставили, сняли с его головы пакет, он увидел Хамхоева Тимура, который сказал ему, что они ошиблись, и сказал, что он еще раз попадется, то живым не уйдет. Он узнает его по форме носа, глаз, по цвету волос.    

Том №33 л.д. 188-193;

- показания свидетеля Дакиева Магомет-Башира Магомедовича о том, что сына своего родного брата – Дакиева Адама может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный, без вредных привычек, ведет нормальный образ жизни. 

18 мая 2012 года Дакиев Адам сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия был похищен с территории ЭПУ «Назраньгаз» в г.Назрань и доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и на территории ЭПУ «Назраньгаз» сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было применено насилие. Со слов Дакиева Адама его несколько раз ударили прикладом автомата по лицу и по голове, потом надели на него надели наручники, потом посадили в автомобиль, где на голову надели пакет. После этого, его доставили в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где продолжили применение насилия, требуя признаться в каких-то преступлениях и в чем-то другом. Вечером его отпустили. Также ему известно, что в ходе задержания Адам на территории ЭПУ «Назраньгаз», последний снял с одного из нападавших маску с головы. 

Когда услышал о данном факте, он (Дакиев М-Б. М.) незамедлительно поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где встретился с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, с которым он ранее был знаком. Последний сказал, что Дакиев Адам был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ошибке, он не знал, что Адам является его (Дакиева М-Б. М.)  племянником. Там Хамхоев Тимур сказал, что Адам сейчас поедет домой. Однако, Хамхоев Тимур его попросил не обращаться в правоохранительные органы по данному факту и забыть данный факт. Он (Дакиев М-Б. М.) там же пообещал ему забыть данный факт и вышел на улице.  Он вышел на улицу из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и увидел там Дакиева Адама, на лице и на лбу которого были телесные повреждения, которые с его слов были ему причинены на территории ЭПУ «Назраньгаз».  

На представленной ему фотографии, которая прилагается к протоколу осмотра предметов от 27 июля 2017 года, изображен именно его племянник Дакиев Адам Магомет-Салиевич. На этой фотографии на лице и на лбу Адама имеются именно те повреждения, которые он видел на лице, когда его увидел вечером 18 мая 2012 года. 

Том№52 л.д. 218-221;


- показания свидетеля Дакиевой Лидии Хавашевны о том, что в настоящее время проживает вместе со своим сыном Дакиевым Адамам Магомет-Салиевичем, 1986 года рождения. Ранее примерно с 2011 по 2015 год ее сын Адам работал в должности инженера программиста ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенного по адресу: РИ, г.Назрань, ул.Муталиева,41. 

Ранее примерно с 2011 по 2015 год ее сын Адам работал в должности инженера программиста ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенного по адресу: РИ, г.Назрань, ул.Кавказская. 

18 мая 2012 года, примерно в обеденное время, кто-то ей сообщил, что ее сына забрали с места работы вооруженные люди  и увезли в неизвестном направлении. После этого сообщения она стала искать своего сына и обращаться в различные подразделения внутренних дел, однако никто ей не мог сказать, где Адам и кто его увез. После этого она направилась в прокуратуру Республики Ингушетия и написала заявление о похищении моего сына. 

Далее примерно в 18 часов 18 мая 2012 года ей стало известно, что ее сын Адам находится в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Это ей стало известно от ее деверя Дакиева Магомеда. Примерно в 19 часов 30 минут Адама кто-то из их родственников привез домой. По его виду было видно, что по отношению к нему были применено физическое насилие. У него были множественные ссадины на лице, на голове. Она помнит, что у него на лбу были ссадины, на носу, под глазами были синяки. Как только Адам пришел домой, она начала плакать и спросила у него, что произошло. Сын рассказал ей, что утром этого дня, то есть 18 мая 2012 года между его знакомыми – коллегами по работе Яндиевым Русланом и Куштовым Тимуром произошел конфликт, в результате которого между ними произошла драка. В ходе драки Яндиев Руслан избил Куштова Тимура. Спустя около часа после драки, произошедшей между вышеуказанными гражданами к ним на работу приехали неизвестные ему люди в масках в количестве около 5-10 человек, вооруженные огнестрельным оружием и, применив насилие по отношению к нему (Дакиеву А.М.), надев на его руки наручники, надев пакет на голову, увезли его в какое-то здания, как ему позже стало известно, это был здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении него было применено физическое насилие с требованиями признаться в совершении преступлений, которых он не совершал, и сказать им, где находится Яндиев Руслан. Таким образом, продержав его, примерно 17-18 часов 18 мая 2012 года, его выпустили его из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ее сын Адам рассказал ей, что одного из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который применял в отношении него насилие возле работы, а именно бил прикладом автомата по голове и по лицу, а также вместе с другими надел на него наручники и посадил в автомобиль, он узнал как Аспиеву Ису. С него он на территории, где располагается здание ОАО «ГазпромМежрегионгаз», снял маску. Также он рассказал, что перед как его отпустили, Хамхоев Тимур, представившийся начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, угрожал ему применением насилия. Дакиев Адам ей говорил, что боится Хамхоева Тимура, боится, что они обратно его задержат, доставят и применят в отношении него насилие, что они его так просто могут не оставить. 

На следующий день ее сын направился в больницу г.Назрань, где осматривали врачи, но ложится в больницу он не стал, так как он боялся, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могут его там найти.  

Перед тем, как в отношении Дакиева Адама были совершены противоправные действия, она его видела утром 18 мая 2012 года, перед выездом на работу. Он выглядел очень хорошо, был здоров, никаких ссадин и синяков не было, в том числе тех синяков и ссадин, которые она видела на нем уже вечером 18 мая 2012 года. 

Ее сын молится и посещает мечеть и ничего подозрительного в его поведении она не замечала, какого-либо сочувствия к членам незаконных вооруженных формирований он никогда не проявлял. Среди их родственников и соседей, нет лиц находящихся в розыске, или осужденных за участие или пособничество незаконным вооруженным формированиям и насколько ей известно ее сын каких-либо отношений к данной категории людей не имел и не имеет. 

На счет обращения в прокуратуру Республики Ингушетия, показал, что она сразу же обратилась в прокуратуру Республики Ингушетия. Но через некоторое время ее вызывали в МВД по РИ, где она дала объяснение о том, чтобы ее заявление о похищении моего сына не рассматривали. Данное объяснение она дала в связи с тем, что для нее самое главное было, что ее сын живой и вернулся домой, и она не хотела, чтобы у него были еще какие-нибудь проблемы с сотрудниками правоохранительных органов. Тем более сын рассказал ей, что ему угрожали смертью и применением насилия, если он напишет куда-нибудь заявление. Кроме того, Адам неоднократно высказывался о том, что сотрудники ЦПЭ МВД по РИ могут повторить противоправные действия. Это все ее заставило дать объяснение в МВД по РИ о том, что ничего не произошло. 

В действительности факт совершения противоправных действий в отношении ее сына имел место, у него на лбу, на лице и на теле имелись телесные повреждения, его похитили с территории, где он работал, продержали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия длительное время, лишили его свободы, надели на голову пакет, на руки надели наручники, издевались над ним, требовали признаться в совершении каких-то преступлений.   

Она уверена, что ее сын просто боялся за свою жизнь и здоровье, а также за жизнь здоровье своих близких и потому не обращался в соответствующие органы о совершении в отношении него противоправных действий. 

Отметила, что когда Дакиев Адам обратился в больницу на следующий день, то есть 19 мая 2012 года, он в больнице рассказал, что в отношении него было применено насилие. Однако, даже с больницы видимо не сообщили в органы полиции о поступлении Адама с побоями. Почему, с больницы не сообщили о применении насилия в отношении Адама, она не знает, но по ее мнению сотрудники полиции, совершившие противоправные действия в отношении Адама, и там, то есть в больнице, «постарались», чтобы данный факт не расследовался правоохранительными органами. 

Она помнит, что когда Адам пришел с больницы он ей рассказал, что, несмотря на все угрозы, он все-таки сказал в больнице, что к нему применили насилие, и что он надеется, что правоохранительные органы разберутся в случившемся. Принимать какие-то активные действия по привлечению к ответственности указанных лиц было опасно, тем более обращаться в правоохранительные органы с заявлением. 

Ее сын Адам просил ее дать в МВД по РИ объяснение и рассказать как все было, однако, она опасалась за жизнь и здоровье Адама, и пояснила в МВД по РИ, что ничего не происходило. Вместе с тем, когда пришла домой она сказала Адаму о том, что дала пояснения и рассказала о том, как все произошло, тем самым обманула Адама. 

После того как по средствам массовой информации прошла новость о том, что задержаны сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе и начальник этого подразделения Хамхоев Тимур, Адам решил обратиться в следственный комитет и прокуратуру с заявлением о привлечении лиц которые применили в отношении него физическое насилие.  

После того, как в 2017 году Адам обратился в прокуратуру и Следственный комитет, к ним приходили родственники Куштова Тимура и просили забрать заявление. Ее сын отказался забрать свое заявление и она его в этом полностью поддерживает. Кроме того от сына ей стало известно, что ему звонил Куштов Тимур и просил забрать заявление, однако сын ему ответил отказом и попросил его больше обращаться к нему с таким вопросом. 

Что касается ее деверя Дакиева Магомеда, то он против настоящего расследования по факту совершения противоправных действий в отношении Адама. Это связано с тем, что еще в 2012 году он обещал Хамхоеву Тимуру, что Адам не будет предпринимать действий по расследованию этого факта, не будет обращаться и жаловаться в правоохранительные органы. Это обещание было сделано, так как, по мнению Хамхоева Тимура, он отпустил 18 мая 2012 года Дакиева Адама, несмотря на то, что мог его привлечь к уголовной ответственности. В действительности никакого правонарушения Адам не совершал. 

Том№32 л.д.69-74; 

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. 
На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Куштова Тимура Магомедовича о том, что примерно с 2012 по 2015 года он работал в должности юрисконсульта «Газпром газораспределение Назрань», расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Кавказская, 7. Руководителем его отдела на тот момент был Местоев Юсуп. В 2012 году в Ингушском филиале ОАО «ГазпромМежрегионгаз» работали Яндиев Руслан и Дакиев Адам. 

Примерно в мае 2012 года ему на мобильный телефон позвонил Яндиев Руслан и сказал ему, что он ведет не правильный образ жизни, встречается с девушками, что его поведение недопустимо и тому подобные вещи. Слово за слово, между ними возник конфликт, и они условились, что встретятся на второй день и поговорят. 

На второй день, после указанного случая, когда он находился в своем рабочем кабинете вышеуказанного отдела, в указанный кабинет зашли Яндиев Руслан и Дакиев Адам, после чего он (Куштов Т.М.) и Яндиев Руслан на его автомобиле марки «Ваз 21099» черного цвета поехали на территорию, прилегающую к рынку так называемого в народе «Мальсаговский рынок», расположенный на территории Альтиевского административного округа города Назрань. После того, как он остановил свой автомобиль, они с Яндиевым Русланом начали выяснять отношения, в частности он спросил у Руслана, «кто он такой, чтоб диктовать ему, как ему жить», на что Яндиев Руслан сказал, что нужно жить по шариату, что они не остановят его. Затем они вышли из его автомобиля и слово за слово их разговор перерос в драку, в ходе которой вмещались посторонние прохожие люди и их разняли. Никакого участия Дакиев Адам в драке участия не принимал. 

Когда он, после драки с Яндиевым Русланом, вернулся на работу, он встретил там Дакиева Адама, который также начал высказывать в его адрес угрозы. В частности Дакиев А.М-С. ему сказал, что они с Яндиевым Русланом правы, что ему не долго осталось жить, если он не станет на праведный путь. 

После данного разговора они (Куштов Т.М.) направился домой, сменил одежду, которую он повредил в ходе драки с Яндиевым Русланом и снова направился на работу. По дороге на работу, он позвонил своему старшему брату Куштову Рустаму, который на тот момент работал в отделе государственной защиты МВД по РИ. Ему он  сообщил об угрозах, поступивших в его адрес со стороны Яндиева Руслана и Дакиева Адама, на что Рустам ему сообщил, что ему надо доложить об указанном факте своему начальству, так как без соответствующего указания руководства он не может принять каких-либо мер. Далее он (Куштов Т.М.) поехал на работу.

Через полчаса к месту его работы подъехал его брат – Куштов Рустам, с которыми были сотрудники МВД по Республике Ингушетия. Он (Куштов Р.М.) рассказал им о произошедшем инциденте и дельнейших угрозах со стороны вышеуказанных лиц, после чего его брат Куштов Рустам и сотрудники уехали. 

Спустя примерно 20 минут после этого, когда он (Куштов Т.М.) находился в своем рабочем кабинете, к месту его работы, на двух легковых автомобилях подъехали, как ему стало известно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он услышал одиночные выстрелы и когда вышел на улицу, ему (Куштову Т.М.) стало известно, что указанными сотрудниками был задержан Дакиев Адам, он видел, как Дакиева Адама увели к автомобилю и посадили в него. Однако, по каким причинам он был задержан, он не знает. 

Примерно через час после этого, ему на мобильный телефон позвонил его брат Рустам и сказал, что ему необходимо поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через 15 минут после этого, он явился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный по ул.Оздоева г. Назрань. Поехал туда один, возле ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никого не было, он позвонил в звонок на центральной входной двери и сообщил, что он Куштов Тимур и что его вызвали на опознание. Там  кто-то из оперативных сотрудников завел его в служебный кабинет и стал опрашивать по факту высказывания угроз в его адрес гражданами Яндиевым и Дакиевым. После опроса, указанный сотрудник завел его в один из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором находился Дакиев Адам. В этом кабинете находились Хамхоев Тимур, его брат Куштов Рустам и еще двое сотрудников в масках. Дакиев сидел за столом. После, кто-то из сотрудников, указав на Дакиева Адама, спросил у него, он тебе угрожал, на что он (Куштов Т.М.) ответил утвердительно. Там же, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия объяснили Дакиеву Адаму, что он был не прав, что нельзя делать такие вещи, на что Дакиев Адам сказал, что действительно он был не прав. После указанного разговора они с Дакиевым Адамом пожали друг другу руки, извинились друг перед другом и ушли домой.

18 мая 2012 года с Дакиевым Адамом он не дрался, Дакиев Адам не принимал участия в драке между ним и Яндиевым Р.З., соответственно никаких телесных повреждений в драке с ним (Куштовым Т.М.) Дакиев 
А.М-С. не получал.  

Том №32 л.д. 126-135;

- протокол очной ставки между потерпевшим Дакиевым А.М-С. и свидетелем Куштовым Т.М., согласно которому потерпевший 
Дакиев А.М-С. показал, что угрозы жизни и здоровья в адрес Куштова Тимура никогда не высказывал, он не собирался устанавливать «Шариат» в Межрегионгазе и не говорил никому, что собирается установить «Шариат», насилие в отношении Куштова Тимура не применял, также он не говорил Куштову Т.М., что он ведет неправильный образ жизни и что ему осталось жить недолго. В связи с чем Куштов Т.М. утверждает обратное ему неизвестно. 

Свидетель Куштов Т.М. в свою очередь показал, что Дакиев А.М-С. угрожал его жизни и здоровью, говорил, что собирается установить «Шариат». Также свидетель Куштов Т.М. показал, что он видел, что несколько лиц в масках насильно выводили Дакиева из здания Межрегионгаза. После того, как Дакиева вывели из здания Межрегионгаза, он больше на территории Межрегионгаза его в тот день не видел. В последующем они виделись в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 18 мая 2012 года при обстоятельствах, которых он изложил в допросе в качестве свидетеля. 

Том №33 л.д. 163-165;


- показания свидетеля Куштова Рустама Магомедовича о том, что в органах внутренних дел он работает с 2004 года на различных должностях, а именно в должности милиционера в патрульно-постовой службе, инспектором ОООП ВД по РИ, УБОП МВД по РИ в должности оперуполномоченного, в 2008 году он работал в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через 2 месяца он перевелся на должность оперуполномоченного Центр государственной защиты МВД по РИ и проработал там с 2008 по 2013 год. В 2013 году он перевелся на должность оперуполномоченного ОМВД России по Назрановскому району. В 2014 году он перевелся в ОМВД России по городу Магас на должность оперуполномоченного и по настоящее время состоит в этой должности. 

В 2012 году, не помнит дату, когда он находился на работе в МВД по Республике Ингушетия, ему на мобильный телефон позвонил младший брат Куштов Тимур, который на тот момент работал в Ингушском филиале ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенный по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом №7. В ходе разговора его брат сообщил, что его коллеги по работе Дакиев Адам и Яндиев Руслан высказывают в его адрес угрозы жизни и здоровья за то, что он якобы ведет неправильный образ жизни, не соблюдает каноны ислама, предписания шариата и так далее. Также Тимур сообщил, что он подрался с Яндиевым Русланом по данному поводу, Дакиев Адам поддерживал Яндиева Руслана и после драки также вступал с Тимуром в конфликт и высказывал угрозы. Тимур обратился именно к нему, так как он работал в правоохранительных органах и он не знал, как ему поступить правильно. Тимур не просил его, их доставить куда-то, а также применить в отношении Яндиева Руслана и Дакиева Адама насилие, он просто сообщил ему о произошедшем. Его брат Тимур пояснил, что угрозы в его адрес от указанных лиц поступают не первый день, и он реально опасается за свою жизнь, на что он ему ответил, что ему необходимо доложить об этом своему руководству. 

После разговора с Тимуром он доложил об указанном разговоре своему непосредственному руководителю Керимову Мурату. Последний сообщил устно о данном факте руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия были компетентны заниматься подобными вопросами. 

Спустя некоторое время, когда он находился у себя в кабинете, Керимов Мурат предложил ему проехать на место работы его брата и выяснить в чем там дело. Когда они с Керимовым Муратом приехали в отдел ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенный по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, им на встречу вышел его брат Куштов Тимур и пояснил им детали конфликта с Дакиевым и Яндиевым. В тот момент, когда они разговаривали с Керимовым Муратом и Тимуром, к указанному отделу Ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз» на легковых автомобилях подъехали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в масках. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашли в здание ЭПУ «Назраньгаз» и вывели из здания Дакиева А.М-С. В этот момент Дакиев Адам попытался вырваться, отбиваться, на что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия усадили его в один из автомобилей и увезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный в г.Назрань по ул. Оздоева. Сам он в задержании Дакиева А.М-С. не участвовал и не имел права участвовать. Он с Керимовым Муратом последовали за указанными сотрудниками в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем служебном автомобиле марки «Нива». 

Когда он возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел из автомобиля, его встретил дядя по отцовской линии Дакиева А.М-С. - Дакиев Магомет-Башир. Они поговорили с Магомет-Баширом, обсудили ситуацию. Он (Куштов Р.М.) сообщил последнему о том, что Дакиев Адам высказывает угрозы жизни и здоровья его брату Куштову Тимуру, провоцирует на конфликты. После чего Магомет-Башир сказал, что поговорит с Дакиевым Адамом и впредь такая ситуация не повторится. В это время Дакиев А.М-С. находился на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где у него получали объяснение сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, анкетные данные указанных сотрудников он не помнит, так как они все были в масках. 

Далее, он (Куштов Р.М.) позвонил своему брату Куштову Тимуру и попросил его подъехать к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После того, как Куштов Тимур зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они проследовали с ним в кабинет, где находился Дакиев Адам и сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, их анкетных данных он не знает. В указанном кабинете Куштов Тимур и Дакиев Адам помирились и сказали, что претензий друг к другу не имеют. Там же, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия объяснили Дакиеву Адаму, что он был не прав, что нельзя делать такие вещи, на что Дакиев Адам сказал, что действительно он был не прав. 

Насколько ему известно, Дакиев А.М-С. с его братом Куштовым Тимуром не дрался и соответственно никаких повреждений Дакиев А.М-С. в драке с Куштовым Т.М. не получал. 

Какая-либо процессуальная проверка по сообщению об угрозах в адрес его брата Куштова Т.М., насколько ему известно, не проводилась, соответственно процессуальное решение по данному факту также не принималось.  

Том №32 л.д. 136-147, том №33 л.д. 105-108;

- показания свидетеля Яндиева Руслана Зуятдиновича о том, что примерно с 2012 по 2015 года он работал в должности ведущего  инженера программиста Ингушского филиала ОАО «Газпром Межрегионгаз», расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, 
ул. Муталиева, дом № 41. С ним в вышеуказанном отделе работал Дакиев Адам, его полные анкетные данные он не знает. Кроме того в вышеуказанном филиале (фирме) работал парень по фамилии Куштов, его полные анкетные данные он также не знает. 

Примерно летом 2012 года, более точное время он не помнит, работая в указанной организации, он заметил, что Куштов встречается с одной из их коллег (девушек), ее анкетные данные он не помнит. Посчитав поведение Куштова неприемлемым, он грубо потребовал от него не встречаться с указанной девушкой, на что тот эмоционально отреагировал на его слова, слово за слово между ними произошел конфликт. 

На второй день после указанного случая, когда он находился по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, в ЭПУ «Назраньгаз», Куштов попросил его сесть в его машину марки «Ваз 2109». После того как он выполнил его просьбу и сел в машину последний направил автомобиль на территорию прилегающую к так называемому «Мальсаговскому рынку», расположенному в административном округе Альтиевский. Сидя в вышеуказанной машине, он (Яндиев Р.З.) сказал Куштову «ты хочешь драться из-за девушки», на что последний нанес ему удар кулаком в лицо, после чего, между ними завязалась драка, в ходе которой они вышли из машины, в процессе в драку вмешались посторонние люди и их разняли. 

Далее после драки, когда он пешком направлялся к месту работы на улицу Кавказская по дороге, он встретил Дакиева Адама, который довез его до работы. По дороге он рассказал ему о случившемся между ним и Куштовым инциденте. Насколько он помнит, драка у них произошла примерно в 09 часов 30 минут. Дакиев Адам никакого участия в конфликте между ними не принимал, после драки с Куштовым – Дакиев Адам просто пытался их примирить, более какого-либо участия ни словом, ни делом он в их конфликте не принимал. В это время у Дакиева Адама не было никаких телесных повреждений, он чувствовал себя хорошо. 

Спустя около одного часа после указанного инцидента, когда он находился перед входом в здание ЭПУ «Назраньгаз», расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, ко входу подъехало несколько легковых автомобилей, из которых вышли вооруженные люди в количестве около 10 человек, которые стали надевать на голову черные матерчатые маски, кроме одного человека, как ему стало известно позже Куштова Рустама брата того парня по фамилии Куштов, который работает с ними и с которым у него на кануне произошла ссора. В это время Куштов Рустам с кем-то разговаривал по телефону, последние слова которые он услышал от него «они здесь? Я сейчас им устрою». Услышав слова Куштова Рустама, он (Яндиев Р.З.)  подумал, что он говорит о нем, после чего, он (Яндиев Р.З.), развернувшись, зашел в здание и увидел, что они идут следом за ним. Когда находясь в коридоре, он остановился, указанные вооруженные люди в масках остановились возле него, в это время Куштов Рустам, размахивая имевшимся при себе пистолетом, начал кричать «где Яндиев и Дакиев», на его крики в коридор вышли люди. Спустя несколько минут в коридор вышли Дакиев Адам и Осмиев Магомед, на что указанные люди сразу набросились на Дакиева Адама и попытались его увезти. Дакиев был в недоумении от происходящего, тем временем Куштов продолжал кричать «где Дакиев и Яндиев». Осмиев начал кричать «это не я». В создавшейся суматохе он (Яндиев Р.З.) попытался незаметно уйти и побежал, ему удалось скрыться в подвальном помещении находившегося рядом с ними ГКОУ «Школа-интернат №1». Позже ему стало известно, что указанные люди побежали вслед за ним и искали его. Находясь в здании школы, он звонил со своего мобильного телефона на номер «112» и сообщил, что его пытаются похитить люди в масках. Просидев в указанном помещении около часа, он направился домой в с.п. Майское, на работу заходить он не стал. 

Позже со слов родственников и знакомых ему стало известно, что указанными людьми в масках был похищен Дакиев Адам. На 3 день после этого случая он (Яндиев Р.З.) поехал в г. Нальчик. Когда он находился в 
г. Нальчик, ему позвонил его старший брат Яндиев Арсен и сообщил, что ему звонили Куштовы, сказали, что необходимо уладить конфликт, как ему стало известно позже, вышеуказанное мероприятие с вооруженными людьми у них на работе и похищение Дакиева Адама связано с его конфликтом и дракой с его тогдашним коллегой Куштовым.

 После того, как он (Яндиев Р.З.) приехал домой с г. Нальчик он, вместе с старейшинами их тейпа ходил к Куштову Рустаму для примирения. Как выяснилось, Куштов Рустам, со слов знакомых, работал ранее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кроме того, он является родным братом Куштова Тимура. С Куштовым Тимуром он познакомился в здании ЭПУ «Назраньгаз», расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, куда он часто ездил обслуживать и ремонтировать компьютеры. Он работал юристом в указанном абонентском участке. 

После 18 мая он увидел Дакиева Адама только через 3-4 недели. При встрече с Дакиевым Адамом, последний пояснил ему, что его похитили из-за произошедшего между ним (Яндиевым) и Куштовым инцидента, но почему забрали именно его ему неизвестно.

Добавил, что приехавшими неизвестными людьми, которые пытались забрать Дакиева Адама, не предъявлялись ни постановление о приводе, ни постановление суда или другие документы, которые могли бы послужить для его задержания и задержания Дакиева Адама. 

На вопрос, требовал ли он или Дакиев Адам, чтобы Куштов Тимур стал на праведный путь, если он не станет на праведный путь, то ему осталось не долго жить, он (Яндиев Р.З.) ответил, что ничего подобного ни он, ни тем более Дакиев Адам, Куштову Т.М. не говорили.

Том №32 л.д. 101-112;

- протокол очной ставки между свидетелем Куштовым Т.М. и свидетелем Яндиевым Р.З., согласно которому Куштов Т.М. показал, что 18 мая 2012 года в драке имевшей место между ним и Яндиевым Р.З. победу одержал он. За помощью к своему брату Куштову Р.М. он обратился в связи с угрозами, поступавшими от Яндиева Р.З. и Дакиева А.М-С. 

Однако, свидетель Яндиев Р.З. показал, что по его мнению, победу в драке одержал он, а не Куштов Т.М., и то, что угрозы в адрес Куштова Т.М. ни он ни Дакиев А.М-С., никогда не высказывали.  

Том №33 л.д. 94-99;

- показания свидетеля Осмиева Магомеда Якубовича о том, что в акционерном обществе «Газпром газораспределение Назрань» он работает с 2011 года на различных должностях. В настоящее время он состоит в должности юрисконсульта в этой же организации. 


С Дакиевым Адамом он познакомился, когда устроился на работу в АО «Газпром газораспределение Назрань». Адам уже работал в управлении Газпрома по Республике Ингушетия, расположенном в городе Назрань в районе «Центр-Камаз». Дакиев часто по работе приезжал к ним для налаживания работы компьютерной техники и интернета. Охарактеризовать Адама может, как спокойного, порядочного и хорошего парня.

18 мая 2012 года, примерно в 10 часов, когда он находился на работе в своем рабочем кабинете вместе с Куштовым Тимуром, к ним в кабинет зашел Яндиев Руслан. После чего Куштов Тимур попросил его выйти из здания, чтобы поговорить с ним. О чем они хотели поговорить ему неизвестно. После того, как они ушли, в кабинет зашел Дакиев Адам и спросил, где Яндиев Руслан, на что он (Осмиев М.Я.) ему сообщил, что они вышли поговорить. После этого Дакиев вышел из кабинета. 

Через полчаса в кабинет пришел Куштов Тимур и сообщил, что он подрался с Яндиевым Русланом. Вслед за Куштовым, пришел Дакиев, и все они находились на работе, каждый выполняя свои обязанности. На его расспросы, по какой причине они подрались, Куштов ничего внятного ему не объяснил. 

Примерно в обеденное время, более точное время не помнит, в здание ЭПУ «Назраньгаз», расположенное по адресу: Республика Ингушетия, 
г. Назрань, ул. Кавказская, 7, зашли около 5-6 человек в масках, вооруженные автоматами, и стали спрашивать кто здесь Яндиев. Данные лица поставили его и Дакиева А.М-С. к стенке, Все сотрудники ОАО «Газпром газораспределение Назрань» стали выходить из своих кабинетов. Когда он (Осмиев М.Я.) назвал свою фамилию, его отпустили. Когда Дакиев назвал свою фамилию, его стали выводить из здания. Дакиев спрашивал у них кто они такие и в связи с чем они его забирают, он пытался вырваться и отказывался садиться в их автомобиль марки «ВАЗ-2114». Сотрудники ОАО «Газпром газораспределение Назрань» пытались остановить указанных лиц и разобраться, в связи с чем они забирают Дакиева Адама. В это время, один из приехавших лиц стал производить выстрелы из автоматического оружия, прямо рядом с сотрудниками ОАО «Газпром газораспределение Назрань». Это делалось с той целью, чтобы никто к ним не подходил. Затем указанные лица в масках уехали оттуда на автомобилях, взяв с собой Дакиева Адама Магомед-Салиевича. Данные лица увели Дакиева Адама насильно. Позже ему стало известно, что указанные лица являются сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Примерно к 18 часам 18 мая 2012 года Дакиев снова появился на работе. Он был в плохом состоянии, вялым, на лице были покраснения и царапины. 

Ничего противоправного Дакиев Адам или Яндиев Руслан не совершали. В их поведении ничего подозрительного  он никогда не замечал, это обычные парни. Он не слышал, чтобы когда-либо Дакиев Адам или Яндиев Руслан угрожали убийством Куштову Тимуру, и призывали стать его на праведный путь. Он никогда не видел и не слышал, что бы Дакиев Адам и Яндиев Руслан пытались установить на работе «Шариат», призывали ли сотрудников жить по «Шариату» или по канонам религии «Ислам».

Насколько ему известно 18 мая 2012 года драка произошла именно между Яндиевым Р.З. и Куштовым Т.М., никакого участия в данной драке Дакиев А.М-С. не принимал.  

Том №32 л.д. 156-165;


- показания свидетеля Костоева Алика Алаудиновича о том, что в абонентном отделе «ГазпромМежрегионгаз» по Республике Ингушетия он работал с 2009 по 2015 года. В этом же здании с ними работали его коллеги из подведомственного им отделения «Газпром газораспределение Назрань». С Дакиевым Адамом он познакомился, когда он устроился к ним на работу в «ГазпромМежрегионгаз». Часто по работе Адам приезжал к ним для налаживания работы компьютерной техники и интернета. Состоял он с ним в рабочих отношениях. Насколько ему известно, Дакиев Адам уволился с работы несколько лет назад и с тех пор он его не видел и на связь с ним не выходил. Охарактеризовать Адама может с положительной стороны, как спокойного, порядочного человека, ничего криминального он за ним не замечал. Также положительно он может охарактеризовать сотрудника «ГазпромМежрегионгаз» Яндиева Р.З. 

18 мая 2012 года, примерно в обеденное время, находясь в своем рабочем кабинете, он услышал какой-то шум в коридоре, а также выстрелы из автоматического оружия. Он не стал сразу выходить из кабинета, так как у них там часто бывал шум в рабочее время. Когда он вышел из кабинета один из его коллег сообщил ему, что Дакиева увезли неизвестные лица в масках и вооруженные огнестрельным оружием. Далее он сам лично поехал в ОМВД России по г.Назрань с целью узнать, доставлялся ли туда Дакиев А.М-С. Там он получил отрицательный ответ. Немного позже ему стало известно, что Дакиева А.М-С. забрали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Позже ему стало известно о том, что Дакиева А.М-С. отпустили домой. 

Добавил, что видел 18 мая 2012 года Дакиева А.М-С. утром, до того, как его забрали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Тогда на его лице не было никаких повреждений. Через пару дней после случившегося он вновь увидел Дакиева Адама, на лице которого имелись покраснения и царапины. 

Никаких противоправных действий Дакиев Адам и Яндиев Р.З., насколько ему известно, не совершали, установить «Шариат» на работе не пытались, никому свои взгляды относительно толкования религии «Ислам» не навязывали. Он не слышал, чтобы Дакиев Адам и Яндиев Руслан угрожали убийством, применением насилия в отношении Куштова Т.М.

Том №32 л.д. 166-174;


- показания свидетеля Мурзабекова Хусена Хаджибикаровича о том, что с марта 2011 года работает в Газовой службе по Республике Ингушетия (ныне ООО Газпром Межрегионгаз г. Назрань). В данное время состоит в должности специалиста 2 категории отдела по реализации газа. Ранее в мае 2012 году он состоял в должности оператора ЭВ и ВМ территориального участка г. Назрань и Назрановского района «ООО Газпром Межрегионгаз г. Пятигорск» филиал в Республике Ингушетия. 


18 мая 2012 года, не помнит в какое именно время, он, находясь на своем рабочем месте, а именно в здании ОАО «Газпром газораспределение Назрань», расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом №7, услышал шум со стороны коридора их здания. Выйдя в коридор, он увидел несколько человек (не менее 5-6 человек) вооруженных огнестрельным оружием похожим на автоматы и пистолеты. Эти лица никому не представлялись, все они были в масках. Из их криков было понятно, что они ищут сотрудников ООО Газпром Межрегионгаз г. Назрань  Дакиева Адама и Яндиева Руслана. Там же в коридоре стоял приставленный к стенке Дакиев Адам с поднятыми руками. Дакиев Адам сообщил этим лицам, что он и есть Дакиев Адам, и вслед за этим вооруженные лица вывели Дакиева Адама на улицу. Вышли на улицу он (Мурзабеков Х.Х.) и другие его коллеги.  Далее он (Мурзабеков Х.Х.) увидел, как Дакиева Адама повели через дорогу к какому-то автомобилю. В это время раздались автоматные выстрелы. В то же время Дакиев Адам побежал в сторону ул. Вокзальная г.Назрань. Он (Мурзабеков Х.Х.), боясь, что они могут выстрелить в Дакиева Адама, крикнул ему, чтобы он не убегал. После этого Адам остановился, к нему подбежали несколько вооруженных лиц и, схватив его за руки, подвели к легковому автомобилю. После чего автомобиль, в который насильно посадили Дакиева Адама, на быстрой скорости уехал в сторону 
ул. Московская г. Назрань. 


Он (Мурзабеков Х.Х.) поехал в ту сторону, куда уехал этот автомобиль. Там он поехал в ОМВД России по г.Назрань,  чтобы узнать повезли ли Адама в отдел полиции. Однако, там ему сообщили, что Дакиев Адам не доставлялся.  

После этого, он приехал на работу обратно, где уже сотрудники ООО Газпром Межрегионгаз г. Назрань обсуждали, что в то время, когда Дакиева Адама задерживали, Дакиев Адам сорвал с одного человека маску с головы, что Дакиеву Адаму наносили удары в различные части тела. Дакиев Адам не хотел с ними идти и просил их представиться и сказать ему, куда его везут. Однако, ему никто из этих лиц ничего этого не сказал. Сам он (Мурзабеков Х.Х.) этого не видел, так как пытался сесть и завести свой автомобиль и поехать за указанными вооруженными лицами. 

Добавил, что утром 18 мая 2012 года на лице Дакиева Адама никаких повреждений не было. Уже когда 18 мая 2012 года вечером Дакиева Адама отпустили, и он приехал на работу за какими-то вещами, он (Мурзабеков Х.Х.) увидел на лице Дакиева Адама ссадины и синяки. 

Никаких противоправных действий Дакиев Адам и Яндиев Р.З., насколько ему известно, не совершали, установить «Шариат» на работе не пытались, никому свои взгляды относительно толкования религии «Ислам» не навязывали. Он не слышал, чтобы Дакиев Адам и Яндиев Руслан угрожали убийством, применением насилия в отношении Куштова Т.М.

Том №32 л.д. 192-201;


- показания свидетеля Майсигова Ибрагима Башировича о том, что ранее с 2007 года по май 2017 года он работал в ООО Газпром Межрегионгаз г.Пятигорск. 

18 мая 2012 года примерно в обеденное время, когда он находился в коридоре их здания, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, 
г. Назрань, ул. Кавказская, дом №7, к ним в здание ворвались не менее 5-6 человек с масками на лицах и вооруженные огнестрельным оружием. Так как он проходил службу в рядах вооруженных сил России, и он немного разбирается в оружии, может сказать, что автоматы в их руках были похожи на автоматы системы «Калашникова». Эти лица никому не представлялись, тем более не представлялись сотрудниками правоохранительных органов, не смотря на то, что он (Майсигов И.Б.) лично просил их представиться и предъявить свои документы. Далее эти лица стали расспрашивать его (Майсигова И.Б.) и других сотрудников ООО Газпром Межрегионгаз г.Пятигорск, где находятся Дакиев Адам и Яндиев Руслан. Дакиев Адам, находившийся в это время в коридоре, сказал им, что он и есть Дакиев Адам. 

После чего эти лица напали на него и стали скручивать ему руки и наносить ему удары в различные части тела руками и ногами и вывели его на улицу. Все лица, которые были в масках и которые задерживали Дакиева Адама, наносили ему удары руками и ногами. После того как Дакиева Адама вывели на улицу между ними возникла толкотня, то есть вооруженные лица насильно тащили Дакиева Адама к своим автомобилям, которые стояли через дорогу, он (Майсигов И.Б.) пытался им помешать, то есть вырвать его из их рук. Также в ходе оказания сопротивления Дакиеву Адаму удалось снять маску с одного из нападавших на него лиц. Этого парня он (Майсигов И.Б.)  

хорошо запомнил, так как он вел себя агрессивно по отношению к Дакиеву Адаму, а также по отношению к нему (Майсигову И.Б.). На вид ему было примерно 30 лет, он среднего роста, среднего телосложения. При этом позже в этот же день  ему стало известно, что этим лицом является Аспиев Иса, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время из-за сопротивления эти вооруженные лица начали наносить удары прикладами автоматов в различные части тела Дакиева Адама.

Далее Дакиев Адам вырвался из их рук и побежал в сторону и в этот момент кто-то из этих лиц произвел выстрелы из автоматов в воздух. Он (Майсигов И.Б.) крикнул Адаму, чтобы он не убегал, так как боялся, что они могут выстрелить в него и ранить. Дакиеву Адаму не удалось убежать, так как его догнали и повалили на землю, не смотря на то, что он пытался им помешать. В один момент, один из нападавших на Дакиева Адама произвел несколько выстрелов ему (Майсигову И.Б.) под ноги и крикнул ему, чтобы он им не мешал. Выстрелы он произвел на обочине ул. Кавказская г. Назрань, прямо у кромки асфальта, то есть через дорогу от их здания. Потом они насильно посадили Дакиева Адама в автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета и увезли в сторону ул. Московская г.Назрань. 

Затем, он (Майсигов И.Б.) вместе с Костоевым Аликом направились в сторону уехавшего автомобиля, в салон которого посадили Дакиева Адама.  Этот автомобиль марки «ВАЗ-2114» направился в сторону железнодорожного переезда по ул. Московская г. Назрань. Там, в районе кругового движения дорог, а именно на пересечении ул. Московская, 
ул. Осканова и пр. Базоркина г. Назрань, они потеряли этот автомобиль из виду. Далее они направились в ОМВД России по г. Назрань и зашли в отдел полиции. В то время начальником ОМВД России по г. Назрань был Цечоев Нух, с которым они были знакомы. Он, вместе с Костоевым Аликом прошли в отдел полиции в кабинет Цечоев Нуха, где рассказали ему о случившемся, после чего Цечоев Нух куда-то позвонил со своего мобильного телефона и поговорив с кем-то сообщил им, что Дакиев Адам доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть находится там, на ул. Оздоева г. Назрань. 

Далее они направились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и когда они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на 
ул. Оздоева, г. Назрань Костоев Алик зашел в здание, а он остался на улице. В это время, когда они находились на улице, он увидел, как издания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел вышеуказанный им парень, которого зовут Аспиев Иса. Он (Майсигов И.Б.) подошел к нему и стал ругать его за их действия в отношении Дакиева Адама. Слово за словом между ними возникла словесная перепалка, и они чуть не подрались. Он (Майсигов И.Б.) сказал Аспиеву Исе, что он сделает все, чтобы он не работал в полиции, так как они совершили преступление в отношении Дакиева Адама. На что Аспиев Иса сказал ему, что пусть он только попробует что-либо сделать и стал идти на него с угрозами в его адрес. Аспиев Иса говорил, что он является действующим сотрудником полиции и ему все равно на все что он сделает. Потом Аспиев Иса зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и через несколько минут вышел обратно на улицу и сев в автомобиль марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета, куда-то уехал. Через некоторое время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Костоев Алик и сказал им, что Дакиева Адама в чем-то подозревают, что его отпустят после того как сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проведут проверочные мероприятия. 

Затем они обратно вернулись на работу и продолжили свою работу. Более в тот день он Дакиева Адама не видел. 

Он может охарактеризовать Дакиева А.М-С. только с положительной стороны и он никогда не замечал за ним ничего плохого и подозрительного. С Яндиевым Русланом он знаком не был, и охарактеризовать его не может. В каких отношениях состояли между собой Яндиев Руслан и Дакиев Адам ему неизвестно. На тот момент с Куштовым Тимуром он знаком не был и познакомился он с ним уже позже вышеуказанных событий. Охарактеризовать его может с положительной стороны. В каких-либо отношениях он с ним не состоял, так как Куштов Т.М. младше него. 

Утром 18 мая 2012 года на лице Дакиева Адама никаких телесных повреждений не было, но на следующий день, когда Адам приехал на работу, на лице Адама он увидел небольшие ссадины и синяки. Сам Дакиев Адам пояснил ему (Майсигову И.Б.), что он был привезен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева г. Назрань. 

Никаких противоправных действий Дакиев Адам и Яндиев Р.З., насколько ему известно, не совершали, установить «Шариат» на работе не пытались, никому свои взгляды относительно толкования религии «Ислам» не навязывали. Он не слышал, чтобы Дакиев Адам и Яндиев Руслан угрожали убийством, применением насилия в отношении Куштова Т.М.

Том №32 л.д. 202-210;

- протокол очной ставки между свидетелем Майсиговым И.Б. и обвиняемым Аспиевым И.М., согласно которому свидетель Майсигов И.Б. показал, что он знаком с Аспиевым Исой. Он его видел 18 мая 2012 года возле здания «Назраньгаз», когда они задерживали Дакиева А.М-С. и возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот же день. Он поехал вслед за машиной, в которую усадили Дакиева А.М.-С. Он разговаривал с ним возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после этого он его не видел и с ним не общался. Он (Майсигов И.Б.) подтверждает, свои ранее данные показания в части того, что Дакиевым  А.М-С. была снята именно с Аспиева Исы, который участвует в настоящей очной ставке. Он подтверждает свои показания о том, что в отношении Дакиева А.М-С. применялось насилие, ему наносились удары по всем частям тела от лиц, приехавших туда, помнит, что там все были агрессивными и нападали на Дакиева, удары в отношении Дакиева там наносили все. Они все, в том числе Аспиев Иса насильно усадили Дакиева А.М-С. в автомобиль марки 
«ВАЗ-2114». Дакиев не хотел, чтобы его задерживали, так как ни он (Майсигов И.Б.), ни Дакиев не знали, что они являются сотрудниками полиции. Если бы он знал, что его задерживают сотрудники полиции, зачем бы он ездил за ними. Дакиев А.М-С. пытался убежать, но сопротивления не оказывал.

Позже возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в ответ на его (Майсигова И.Б.) упреки в адрес Аспиева за совершение противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., Аспиев Иса сказал: «делай что хочешь». 

Вместе с тем, обвиняемый Аспиев И.М. показал, что также знает человека, который сидит напротив, это Майсигов. Он с ним не знаком, видел его 18 мая 2012 года перед зданием ЭПУ «Назраньгаз», когда они задерживали Дакиева А.М-С. После этого он его не видел и с ним не общался. Неприязненных отношений между ними нет. Он подтверждает показания, данные в его присутствии свидетелем Майсиговым И.Б., так как он говорит правду.   

Том №33 л.д. 238-243;

- показания свидетеля Яндиева Хасана Суламбековича о том, что с декабря 2011 года по апрель 2017 года он работал в филиале ООО «Газпром Межрегионгаз г. Пятигорск», в должности заместителя директора по корпоративной защите филиала. Детали задержания Дакиева А.М-С. ему неизвестны и он этим фактом не интересовался. Он припоминает, что сотрудник ООО Газпром Межрегионгаз г.Пятигорск Дакиев А.М-С. был задержан сотрудниками правоохранительных органов. Про конфликт между Яндиевым Р.З., Куштовым Т.М. и Дакиевым А.М-С. ему также ничего неизвестно. 

На вопрос, сообщал ли он, либо кто-то другой из его сотрудников в правоохранительные органы о похищении Дакиева А.М-С., он ответил, что возможно как бывший сотрудник МВД по РИ он мог сообщить в правоохранительные органы о том, что похищен Дакиев А.М-С., однако он в связи с давностью события этого не помнит. Также он не помнит, сообщал ли в полицию о похищении Дакиева А.М-С., кто-либо из их сотрудников. 

На вопрос о том, что он может показать по записям, имеющимся в тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за май 2012 г.: «12 час 20 сообщение от Яндиева Хасана (пенс МВД) - неизвестные в масках увезли сотр-ка гор. регион газа Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 86 г.р. проживает с.Сурхахи ул.Аушева, 63, программист ВАЗ-2114 серебристого цвета, ВАЗ-2115 серебристого цв. ВАЗ-2114 Т 211 АР ВАЗ-2115 грз неизвестны, серебристого цвета». Охранник 8 962 639 92 93 Гадаборшев Тимур», показал, что он как бывший сотрудник МВД по РИ, мог сообщить в МВД по РИ о совершении противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., однако, он этого факта точно не помнит. 

Том №33 л.д. 146-150;

- показания свидетеля Котиева Альберта Батырбековича о том, что в июле 2011 года, после окончания ординатуры на базе Российской академии последипломного образования, он устроился на работу в Ингушскую республиканскую клиническую больницу на должность травматолога-ортопеда. Он проработал в больнице 1 год и уволился в июле 2012 года. В его обязанности входило оказание медицинской помощи пациентам, в том числе поступившим в приемное отделение Ингушской республиканской клинической больницы. Он консультировал и лечил пациентов с травмами и с костной патологией. 

После предъявления ему на обозрение листа журнала № 14 «отказ от госпитализации» за 19.05.2012, он (Котиев А.Б.) может показать, что согласно предъявленному на обозрение листу журнала, Дакиев A.M.-С. обратился в больницу, он консультировал его и оказывал ему медицинскую помощь. В ходе осмотра на теле Дакиева A.M.-С. были обнаружены следующие телесные повреждения: множественные ушибы, ссадины, гематомы лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. Он предлагал Дакиеву А.М-С. госпитализацию, но Дакиев A.M.-С. отказался и был переведен на амбулаторное лечение. 

На вопрос, сообщал ли ему Дакиев А.М-С. об обстоятельствах получения травм, он ответил, что в журнале имеется отметка о попытке дать, сообщение о его поступлении в городской отдел внутренних дел г. Назрани, соответственно травма была не бытовая, но сообщал ли Дакиев ему как именно он получил указанную травму он не помнит, так как прошло много времени. 

На вопрос, передавалась ли телефонограмма в городской отдел внутренних дел г. Назрани и кто именно должен был ее передать, он ответил, что согласно журналу дозвониться до городской отдел внутренних дел
г. Назрани не получилось. Обычно телефонограмма дается медицинскими сестрами, но почему они не дозвонились и дозвонились ли потом, он не помнит. 

Том №33 л.д. 219-221;

- показания свидетеля Тумгоева Хаджимурата Магомедовича о том, что примерно с 2008 года по 2017 год за старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия капитаном полиции Аспиевым И.М. закреплен автомат системы АКС-74У калибра 5,45 мм с идентификационным номером 304554, 1991 года выпуска и 4 магазина к нему со 120 боеприпасами калибра 5,45 мм, который он готов представить для осмотра. 

Том №33 л.д. 166-168;


- протокол осмотра предметов от 09 августа 2017 года, согласно которому осмотрен автомат системы Калашникова АКС-74У калибра 5,45 мм с идентификационным номером 304554, 1991 года выпуска, с прикладом из металла черного цвета и магазином из полимерного материала коричневого цвета. Общая длина автомата составляет 730 мм, со сложенным прикладом 490 мм. Магазин снаряжен 30 патронами, предположительно калибра 5,45 мм. На откидном металлическом прикладе в задней приставной его части усматривается незначительное повреждение в виде искривления металла во внутреннюю сторону корпуса осматриваемого автомата. Каких-либо следов биологического происхождения на откидном прикладе не обнаружено.   

Том №33 л.д. 169-175;

- протокол осмотра места происшествия от 25 мая 2017 года, согласно которому объектом осмотра является территория расположенная по ул. Кавказская г. Назрань на месте где ранее располагалось административное здание ЭПУ «Назраньгаз» по ул. Кавказская, 7, г.Назрань. 

В ходе осмотра потерпевший Дакиев А.М-С., указал на место где ранее располагалось административное здание ЭПУ «Назраньгаз», которое на момент осмотра на данном месте отсутствует, и на его месте проводятся строительные работы, данная территория по периметру обнесена ограждением выполненное асбестовым волнистым листом высотой 170 см. Указанная потерпевшим Дакиевым А.М-С. территория расположена с правой стороны в 87 метрах при движении по ул. Кавказская в северном направлении от места пересечения ул. Кавказская и ул. Московская. Затем потерпевший Дакиев А.М-С, указал, что место где ранее располагалось здание ЭПУ «Назраньгаз», в которое 18 мая 2012 года ворвались несколько вооруженных лиц с масками на лицах и применяя в отношении него физическое насилие вывели его на улицу. После этого потерпевший Дакиев А.М-С. указал на место, расположенное в месте пересечения ул. Кавказская и пер. Барахоева, где находился автомобиль марки ВАЗ-2114 серебристого цвета в который его насильно посадили, а также участок местности, где указанные лица произвели выстрелы из огнестрельного оружия в воздух и в проезжую часть. 

Том №32 л.д. 113-120;

- протокол выемки от 23 июля 2017 года, согласно которому, у потерпевшего Дакиева А.М-С. изъят компакт-диск DVD-RW, на котором имеется фотография в электронном виде потерпевшего Дакиева А.М-С., произведенная 19 мая 2012 года.  

Том №33 л.д. 136-139;


- протокол осмотра предметов от 27 июля 2017 года, согласно которому с участием специалиста – эксперта ГКУЗ СМЭ РИ Аушева Руслана Гапуровича осмотрен компакт-диск DVD-RW, на котором имеется фотография молодого мужчины – Дакиева Адама Магомет-Салиевича. Согласно данному изображению, на Дакиеве А.М-С. одета футболка черного цвета. На лице Дакиева А.М-С. в области правого глаза имеется потемнение, предположительно гематома. Также имеется потемнения, похожие на гематомы (ссадины) в лобной области и на переносице. Имеется потемнение похожее на гематому и в области левого глаза. Более какие-либо видимые повреждения или следы их заживления на фотоизображении Дакиева А.М-С. не обнаружены.  

Том №33 л.д. 140-144;

- протокол осмотра предметов (документов) от 6 июля 2017 года, согласно которому, в ходе осмотра книги учета сообщений о происшествиях ОМВД России по г.Назрань от 24.04.2012 года установлено, что в не имеются 

сообщения о том, что в отношении Дакиева А.М-С. совершались противоправные действия не поступали, также в книге не имеются сведения о том, что Дакиевым А.М-С. совершались какие-либо противоправные деяния, а также сведения, что в отношении Куштова Т.М. и Яндиевым Р.З. совершались противоправные деяния.


В тетради для записей оперативного дежурного ДЧ ОМВД России по г.Назрань от 05 апреля 2012 года не имеется сведения о том, что в ОМВД России по г.Назрань поступали сообщения о том, что в отношении Дакиева А.М-С. совершались противоправные действия не поступали, также в тетради не имеются сведения о том, что Дакиевым А.М-С. совершалось какие-либо противоправные деяния, а также сведений, что в отношении Куштова Т.М. и Яндиевым Р.З. совершались противоправные деяния.На оборотной стороне странице 46, то есть датированной 17 мая 2012 года имеются записи, выполненные рукописным текстом следующего содержания «12:20 Дакиев Адам Магомед-Салиевич, 1986, прож Сурхахи у Аушева дом 63 работает программист ВАЗ-214-ВАЗ-2115 гос/н Т211АР цвет серебристый».

Том №32 л.д.6-62;


- протокол осмотра предметов (документов) от 6 июля 2017 года, согласно которого, осмотрены:

1. книга учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 года;

2. тетрадь для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года;

3. книга учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 г.;

4. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за май 2012 г.;

5. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ, за ноябрь 2016 года;


6. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за ноябрь 2016 года; 


7. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, в котором имеются записи за июль 2016 г.;


8. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г.;

9.книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, за август-ноябрь 2010 г. (1 том);

10. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г. (2 том);


11. тетрадь для записей оперативного дежурного
ОМВД
России по Сунженскому району, па август-ноябрь 2010 г.;

12. книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествия ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г. (том 1);

13.книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г, (том 2);

14. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеется записи за август-сентябрь 2010 г.

В ходе осмотра установлено следующее: 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 г., не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года на 50 листе имеются следующие записи:
«Хашиева Фатима Магомедовна Муцольгов Зелимхан Баширович Ленинградская, 6. Точиев Ибрагим Магомедович». Более каких-либо записей, имеющих значения для уголовного дела №16560044 в тетради не имеется. При осмотре тетради установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 года, имеются записи, выполненные рукописным текстом. Осмотром книги установлено, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ каких-либо сообщений о происшествиях не зарегистрировано. При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Дакиева А.М- С. и Яндиева Р.З. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 2012 года, на странице 89, имеются записи: «12 час 20 сообщ от Яндиева Хасана (пенс МВД) неизвестные в масках увезли сотр-ка гор. регион газа Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 86 г.р. проживает с.Сурхахи ул.Аушева, 63, программист ВАЗ-2114 серебристого цвета, ВАЗ-2115 серебристого цв. ВАЗ-2114 Т 211 АР серебр.цвета ВАЗ-2115 грз не известны, серебристого цвета». 

При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Сунженскому району за июль 2016 года имеются записи следующего содержания «15.07.2016, 18:00 Опер.Деж мл. л-т. полиции Бекбузаров Р.М., старший следователь СО ОМВД России по Сунженскому району РИ к-н юстиции Хамхоев А.Х., РАПОРТ, 15.07.2016 г в ходе расследования уголовного дела №16200135 возбужденного 11.07.16 г. по признакам преступления, предусмотренного п.б ч.4 ст.162 УК РФ, по факту разбойного нападения на АО «Россельхозбанк» расположенный по адресу г.п.Сунжа ул.Осканова д.40 получено сообщение из ОУР ОМВД по Сунженскому р-ну 15.07.16 г, в период времени с 15 ч 10 м до 16 ч 20 м сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проведен обыск в жилище по адресу г.Карабулак ул.Джабагиева д.15 кв.8 где проживает гр. Долиев Магомед Мухарбекович, 12.09.1966 г.р. в данном жилище обнаружены и изъяты 2 ручные гранты Ф-1 и РГД-5 с запалами. В действиях гр.Долиева М.М. усматриваются признаки состава преступления предусмотренного ч.1 ст.222 УК РФ». 
На странице 56 этой же книги имеются записи: «16.07.2016г. 17 ч. 30 мин. Опер.дежурный м-р полиции Цечоев М.А. Мед сестра травм пункта Сунженский ЦРБ Баркинхоева Ф.Я. Сообщение (02) 16.07.2016 г. из травматологического отделение Сунженской ЦРБ поступило телефонное сообщение о том, что к ним с побоями доставлена Долиева Марьям Мажитовна, 1976 г.р. прож. г.п.Сунжа, ул.Пионерская №76, у которой установлен диагноз: ушиб, ссадины верхних и нижних конечностей, электро ожог в области обоих стоп. Со слов врача данные телесные повреждения Долиева М.М. получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району РИ. Нач. ОМВД России п/п-к полиции М.И. Беков СОСУСК РФ по Сунженскому р-ну (подпись) 17.07.16 г. В течении 2- х суток. Материал направлен в СОСУСК РФ по Сунженскому району Исх: 28/8479 от 18.07.16 г. Исп. ДЧ Цечоев М. Т/У-203».

В тетради для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району, на странице 14 имеются записи, согласно которым 15 июля 2016 года 01 ч 20 м ЦРБ г.Назрань медицинская сестра Газикова сообщила, что к ним доставлена Долиева Марем Мажитовна 1976 г.р., направлен СО Г долж рук. Д/Ч МВД КУСП №825». 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОВД по Назрановскому району за август 2010 года не имеется (записей) сведений о том, что в отношении Муцольгова З.Б. совершено какое-либо преступление не имеются. Также нет сведений о том, что Муцольговым З.Б. совершены какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
 В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Сунженскому
району за 2010-2011 года не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета сообщений о происшествиях МВД по РИ за 2010 год не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым
И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

Таким образом, установлено, что в книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не было регистрации сообщения о совершении преступления в отношении Муцольгова З.Б., тогда как материалами уголовного дела №16560044 установлено, что 10 августа 2010 года в книге учета сообщений о происшествиях ОВД по г.Назрань было зарегистрировано сообщение о доставлении с побоями в ИРКБ Муцольгова З.Б. и материал проверки направлен в ОВД по Сунженскому району). 

В тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 
2012 г. внесены записи о совершении противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., однако в книге учета сообщений о происшествии МВД по данное сообщение не зарегистрировано. Также нет сведений о том, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ регистрировался рапорт оперуполномоченного ОРЧ ГЗ МВД по РИ Куштова Р.М. о совершении Дакиевым А.М-С. либо Яндиевым Р.З. преступления. 

Том №33 л.д. 68-85;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра предметов (документов) от 24 июля 2017 года, согласно которому осмотрены журнал учета подготовленных несекретных документов Центра государственной защиты МВД по Республике Ингушетия от 12 января 2012 года, и журнал учета входящих документов Центра государственной защиты МВД по Республике Ингушетия от 12 января 2012 года. 

При осмотре указанных журналов сведений о том, что в Центр государственной защиты МВД по Республике Ингушетия поступали сообщения о том, что в отношении Дакиева А.М-С., Яндиева Р.З., Куштова Т.М. совершались противоправные действия не обнаружено. Также в журналах не имеется сведений о том, что Дакиевым А.М-С., Яндиевым Р.З. совершались, какие-либо противоправные деяния. 

Том №33 л.д. 112-116;


- протокол осмотра документов от 16 июля 2017 года, согласно которому, осмотрен журнал отказа от госпитализации от 18 мая 2012 года Ингушской республиканской клинической больницы. В журнале под номером 4899 от 19 мая 2012 года имеются рукописные записи, из содержания которых следует, что 19 мая 2012 года в 15 часов 34 минут в Ингушскую республиканскую клиническую больницу обратился Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 19 июля 1986 года рождения, проживающий по адресу: Сурхахи, ул. Аушева, 53, с диагнозом множественные ушибленные ссадины, гематомы лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. При этом в журнале указано, что НГОВД не отвечает. 

Таким образом, показания потерпевшего Дакиева А.М-С. о его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г. Назрань 19 мая 2012 года и наличии у него телесных повреждений, подтверждается записями, отраженными в данном журнале. 

Том №33 л.д. 121-128;

          -заключение эксперта № 106/2017/056 от 04 августа 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции свидетельствующие о том, что Дакиев А.М-С. располагает информацией относительно обстоятельств совершенного в отношении него преступления не согласующейся с данными им в ходе предварительного следствия показаниями при допросе в качестве потерпевшего от 24 мая 2017 года. 


Информация, которой располагает Дакиев А.М-С., могла быть им получена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с его не посредственным участием в указанных событиях.

Том №47 л.д. 82-101;

- справка Ингушской республиканской клинической больницы согласно, которой Дакиев А.М-С. 1986 года рождения, проживающий по адресу: РИ, с. Сурхахи, ул. Аушева №63, поступил в травматологический пункт ОССМП Ингушской республиканской клинической больницы 19.05.2012 в 15 час. 34 мин. с диагнозом: множественные ушибленные ссадины. Гематома лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. 

Том №32 л.д. 43;

-заключение эксперта № 99 от 30 марта 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы Дакиева Адама Магомет-Салиевича, 1986 года рождения, с учетом представленной справки из Ингушской республиканской клинической больницы г.Назрань и, принимая во внимание обстоятельства дела, судебно-медицинский эксперт пришел к выводам о том, что у Дакиева А.М-С. при его осмотре экспертом 23.03.17г. каких-либо видимых телесных повреждений, а также следов их заживления, по своей давности соответствующих сроку, указанному в постановлении, при осмотре экспертом не обнаружено, что может быть связано с большой давностью случая. Согласно предоставленному ответу на запрос №88 пр.17 от 25.03.2017 г., следует, что Дакиев А.М-С., 1986 г.р. поступил в травматологический пункт ОССМП ИРКБ 19.05.2012г. в 15ч.34мин. с диагнозом: Множественные ушибленные ссадины. Гематома лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. Данные повреждения образовались в результате действия (удара, соударения) твердого тупого предмета (предметов).

Том №48 л.д. 99-102;

- копия ответа на поручение из УФСБ России по Республике Ингушетия от 11.07.2017 № 157/3/6179 о том, что оперативной информации о причастности Дакиева А.М.-М., Яндиева Р.З., Аушева М.Р., Аушева М.М., Муцольгова З.Б., Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 года не имеется.   

Том № 32 л.д. 189;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 03 ноября 2011 года №241 л/с, согласно которому Хамхоев Тимур Юсупович назначен исполняющим обязанности по должности начальника центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.23; 

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 08 августа 2011 года №192 л/с, согласно которому Аспиев Иса Муссаевич назначен на должность оперуполномоченного отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.25;

 Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены. 
Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

-показания потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича о том, что вместе с супругой Хашиевой Пятимат Магомедовной и малолетними детьми Аидой, Алией, Халимой и Асией проживает пер. Горняцкий, д.1, кв.22 г.Сусумана  Магаданской области. В детстве он потерял родителей и проживал с тетей Хаматхановой Хадишат Баматгиреевной в с.п.Сурхахи по пер.Ленинградская, 6. В 2000 году он окончил среднюю школу с.п.Сурхахи, затем в 2002 году поступил в г.Назрань в гуманитарно-технический техникум на юридический факультет, который закончил его в 2005 году. Занимался он тхайквандо в спортивном клубе «Сурхо», а с 2004 года  стал работать в этом клубе тренером. В феврале 2008 года сотрудники Сунженского РОВД привлекли его к уголовной ответственности в совершении преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ, однако в сентябре того же года уголовное дело в отношении него было полностью прекращено и он был освобожден. После освобождения он продолжил работу тренера. Однако, сотрудники систематически приходили к нему домой с обысками, хотя ничего запрещенного они не находили. В марте 2009 года он женился на Хашиевой Пятимат Магомедовне. 

5 августа 2010 года, примерно в 5 часов 30 минут, к нему домой пришли сотрудники правоохранительных органов, надели ему на голову полиэтиленовый пакет черного цвета и вывезли в неизвестном направлении на легковом автомобиле и доставили в незнакомое помещение размерами 3х4 метров, с одним окном с решетками. Данное окно было заложено кирпичами. В этом помещении его продержали с 5 по 10 августа 2010 года, где к нему применяли насилие, нанося удары в различные части тела, подключали электрический ток к мизинцам рук. Все это сопровождалось требованием признаться в совершении в 2010 году покушения на жизнь сотрудника ОВД по г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича. В это время один из сотрудников развязал ему руки и затем  слабо связал скотчем, что позволило, когда он остался один, освободить руки и снять с головы два пакета. Стены были оштукатурены, пол бетонный. При входе с левой стороны стояли два металлических шкафа. Под окном была чугунная батарея отопления с секциями. Дверь комнаты была из легкого металлического материала с глазком. Он выглянул в него и увидел своего знакомого Аспиева Ису, который находился в помещении дежурной части, где стояли мониторы камер видеонаблюдения, сидел человек, который отвечал на звонки телефона и открывал двери. Этот человек хвастался Аспиеву  Исе, что получил пистолет системы Ярыгина. Из их разговора он понял, что находится в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Неоднократно слышался призыв к молитве с центральной мечети г.Назрань. По голосу он узнал голос имама данной мечети Целоева Хизира. В один из пакетов он испражнился и выкинул за металлический ящик, второй пакет он надел на голову, немного растянув его. В этот момент в районе обмотанного скотча в пакете образовалось небольшое отверстие на правый глаз, хотя скотч остался целым. Также он надел на руки скотч. В дальнейшем сотрудники вновь применили к нему насилие. Через отверстие он рассмотрел их. Один из них был ростом 170-175 см., спортивного телосложения, возраста 40 лет, волос на голове был светлого-коричневого цвета с небольшой залысиной в области лба, короткие, нос небольшой, цвет кожи умеренно смуглый, брови тонкие, глаза небольшие, лицо тоже небольшое, уши не оттопыренные, ровные. Позже он видел этого человека на фотографиях в интернете, это был Хамхоев Тимур Юсупович, который позже стал начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он  бил его ногами в пах, наносил удары в область бедер.  Второй был ростом 180 см., спортивного телосложения, нос у него острый, нижняя челюсть выпирала, волос на голове был рыжеватый, на лице  была щетина рыжеватого цвета, глаза небольшие, светлые, цвет кожи светлый, губы тонкие, это был Аспиев Иса, с кем он учился в политехническом колледже г.Назрань в период с 2002-2005 годах. Именно Аспиев Иса вставал на него,  прыгал 3-4 раза и несколько раз ударил в плечо. 
Не добившись от него признания, 10 августа 2010 года, примерно до обеда, они взяли у него расписку, что не имеет претензий к сотрудникам правоохранительных органов, заставили залезть в багажное отделение автомобиля марки Лада-Приора, вывезли в район ст.Нестеровская и выкинули у реки Асса. В этот момент он заметил рядом еще второй автомобиль марки ВАЗ-2114 белого цвета без государственных регистрационных знаков. Сотрудники на обоих автомобилях уехали, оставив его у реки. На попутном автомобиле марки ВАЗ-2107 он доехал до федеральной автомобильной дороги «Кавказ», где у водителя автомобиля попросил мобильный телефон и позвонил родственнику Муцольгову Мусе и попросил его приехать. Последний привез его домой. Искупавшись, он с Мусой приехали в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где ему оказали помощь, однако лечь в больницу он отказался, так как  боялся за свою жизнь и жизнь своих близких. Затем он уехал в г.Читу и оттуда переехал в г.Сусуман, куда перевез свою супругу и ребенка, где по настоящее время проживает. Все это время, боясь за себя и своих близких, он не обращался в правоохранительные органы по факту применения к нему насилия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда из средств массовой информации он узнал о задержании сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он обратился в соответствующие органы.

Том №38 л.д. 145-151;

- показания потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича, данные в ходе дополнительного допроса  о том, что с момента своего рождения по 2010 год он постоянно проживал по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Ленинградская, 6.  Его родители скоропостижно скончались от болезни, когда он был маленьким. Поэтому его растила и воспитывала жена его дяди Магомеда – Хаматханова Хадижат Баматгиреевна. Дядя Магомед также скоропостижно скончался от болезни. С детства он занимался различными видами спорта, в том числе тхэквандо. У него черный пояс по данному виду спорта. Трудовую деятельность он начал примерно с 2000 года. Сначала он работал тренером по волейболу и баскетболу на стадионе в г.Магас. После этого, он устроился в спортивный клуб «Сурхо» тренером по тхэквандо. С сентября 2002 года по июнь 2005 года он обучался в ФГОУ СПО «Назрановский политехнический колледж» по специальности «Правоведение». В данном колледже также обучался Аспиев Иса Муссаевича, с которым он познакомился в период обучения в колледже. Никаких конфликтных ситуаций во время и после учебы с Исой у него не возникали. Иногда он и Иса могли оказаться в одной компании, но дружеских отношений между ними не было. Трудоустраиваться по специальности – «правоведение», он не собирался, так как работал тренером, заработная плата была неплохая, и сама работа была рядом от места его проживания.  В 2008 году он был задержан по подозрению в совершении обстрела автомобиля с сотрудниками милиции. Через шесть месяца следствия уголовное дело было прекращено в связи с его непричастностью к преступлению. Судом ему была присуждена компенсация в сумме заработной платы за полгода, которые он  содержался в заключении под стражу. После освобождения он продолжил заниматься тренерской работой. В 2009 году он женился на Хашиевой Пятимат. От брака у них в настоящее время четверо малолетних детей. 04 августа 2010 года он пришел домой, как обычно. Дома у него находились гости двоюродный брат Точиев Ибрагим и его супруга Чаниева Лейла. Легли они спасть поздно ночью. Он с супругой и ребенком находились в одной комнате, а Точиев и его супруга в соседней комнате. Примерно в 5 часов 30 минут 05 августа 2010 года он проснулся от шума, а именно от того, что кто-то ломился в дверь дома, были стуки и дергали дверью. Было светлое время суток. Он быстро вскочил, надел на себя штаны (черные джинсы), и, держа в руках футболку, вышел в коридор дома. В это время он увидел, как в коридор с улицы заскочили люди (примерно 5 человек), которые были одеты в матерчатые маски темного цвета на головах, у них в руках были автоматы «Калашникова» (разновидность не знаю). Стрельба не производилась, кричали ли они или нет, он не помнит. Описать рост и телосложение указанных лиц,  не может, так как прошло много времени. Они сразу же направились к нему, кто-то из них направил приклад автомата в его сторону. Он понял, что это возможно задержание и поднял руки вверх, не успев надеть футболку. Они подбежали  к нему, навалились на него и уложили на пол, вниз лицом. При этом они не спрашивали кто он. Кто-то из них снял с его брюк ремень и завязал им, заведенные за спину его руки. Как только руки его были завязаны, кто-то схватил  его за волосы в области затылка и ударил об пол лицо. От удара у него пострадал нос, пол был деревянным. Серьезных повреждений не причинил этот удар, но из глаз посыпались искры, он почувствовал физическую боль в районе носа. Никаких требований и просьб с их стороны не было, ничего они у него не спрашивали. Примерно через 1 минуту, как его повалили, ему на голову кто-то надел черный полиэтиленовый пакет без рисунков. Затем его поставили на ноги, вывели из дома. После этого, уже на улице, прямо рядом с домом, его посадили в салон какого-то автомобиля. То, что автомобиль находился рядом, он знал по числу шагов, а также видел, что происходило внизу, так как пакет не был затянут. Он не задавал вопросы им, так как боялся, что они применят насилие. Он чувствовал, что сидит на заднем сиденье легкового автомобиля марки «Ваз» (Лада Приора или же ВАЗ-21114). Справа и слева от него сели двое, которых естественно он не мог видеть из-за пакета. Кто-то из них положил ему руку на голову и сделал усилие вниз, чтобы он опустил голову вниз, что он и сделал. Ехали они примерно минут 15, очень быстро, не останавливаясь перед искусственными неровностями. Он чувствовал, что на передних сиденьях автомобиля также находятся двое. Всего в салоне автомобиля вместе с ним было 5-ро человек. Друг с другом они не разговаривали, ехали молча. В пути к нему насилие не применялось, угрозы и требования, не предъявлялись. Приехав, автомобиль остановился, посигналил и вновь продолжил движение, и примерно через 10 секунд совершил остановку. Ничего не говоря, двое вывели его, схватив за руки. Его завели в помещение, посадив на деревянный стул со спинкой, эти двое вышли обратно, оставив его одного. Когда они выходили, он слышал, как они запирали дверь на металлический замок. Шум закрывания и открывания замка был похож на шум металлической задвижки. В комнате имелось искусственное освещение от лампочки на потолке. Пакет свободно лежал на голове, он не был обмотан и закреплен. Руки были завязаны плотно, и освободить их не мог и не пытался, надеясь, что скоро это недоразумение закончится. Примерно через три часа после его доставления, это было примерно в 9 часов утра, он услышал шум отпирающей задвижки. В помещение зашли несколько человек, они не разговаривали между собой. Кто-то из них на русском языке сказал: «что он тут расселся?» и ударил ногой об стул, на котором он сидел. От удара он  упал на пол. Они посадили его на пол, и скотчем – липкой лентой обмотали в несколько витков пакет, который был на голове. Пакет был обмотан на уровне глазных впадин и горба носа. Дышать он мог, так как пакет был свободен в районе рта и ноздрей. Потом, они обратно силой толкнули и уложили его на пол, животом вниз. Далее, кто-то из них снял ремень с его рук, и обмотал их скотчем – липкой лентой. Руки оставались заведенными назад. Затем, кто-то из них начал рукой проверять содержимое карманов его штанов и ничего не нашли. Потом кто-то из них снял с его предпоследнего пальца правой руки серебряный перстень с камнем темного цвета. Стоимость перстня составляет примерно 2-3 тысяча рублей. Перстень ему подарил кто-то из родственников. Впоследствии перстень ему не вернули. Далее они начали его бить ладонью в район шеи и головы, и слегка пинать ногой в район плечевого сустава, сопровождая требованием что-то им рассказать. Он спросил у них, что надо им рассказать. Кто-то из них ответил: «Все!». Они говорили, чтобы он радовался, так как станет мучеником. Затем они спросили про машину белую приору, про оружие, схроны. Он не знал, что им отвечать, так как не понимал,  о чем они спрашивают. Между расспросами, кто-то из них сказал, что Точиев И.М. все рассказал, не уточняя, что именно рассказал. Тогда он понял, что Точиева И.М. также забрали из его дома. Из помещения кто-то входил и выходил, кому-то звонили на мобильный телефон. Он запомнил один звонок к одному, и чтобы ответить на него он вышел из помещения. Когда он вышел из помещения, он услышал, как звучит мужской голос и на ингушском языке ответил на звонок: «Я сейчас занят, я тебе перезвоню». После разговора он обратно зашел. Они разговаривали с ним на русском языке и хотели, чтобы он подумал, что находиться  на территории РСО-Алания. В разговоре между собой они делали вид, что не знакомы населенные пункты Ингушетии, и спрашивали, где его обстреляли. Он ответил, что это произошло в Экажево. Кто-то из них спросил: «А где это Экажево?». Было видно, что они пытались узнать у него, знает ли он, кто обстрелял. Видя его неразговорчивость, кто-то из них сказал, что сейчас  ему поставят «звонок». Он не знал, что это означает, но позже догадался. Затем присутствующие начали у него спрашивать про покушение на жизнь Нальгиева Ильяса, который работал заместителем начальника ОВД России по г.Карабулак. Он знал Нальгиев Ильяса с детства, росли вместе, учились в одной  школе с.п. Сурхахи. Его брат Адам был его близким другом. Адам погиб в г.Карабулаке во время совершения террористического акта в 2010 году у здания ОВД по г.Карабулак.  Он ответил, что ничего неизвестно и к данному преступлению не причастен. Поняв, что он ничего не собирается говорить про покушение на жизнь Нальгиева Ильяса, один из них начал накручивать ему на мизинцы обоих рук  металлические оголенные провода. Другие подавляли его сопротивление, ударами в область плеч и шеи. Затем они насильно стали поить его водой, впихнув в рот горлышко бутылки и сдавливая ее. Они вновь предложили ему признаться в покушении на Нальгиева Ильяса, и получив отрицательный ответ, стали что-то крутить, это был военно-полевой телефон, и после этого по телу начал проходить электрический ток. В какой- то момент они останавливали насилие и вновь предлагали сознаться. Получив отказ, они вновь продолжали бить его током. Также они высказывали угрозы, что привезут его жену и буду издеваться и насиловать ее перед ним. Так, прошло много времени. Видимо уже вечером 05 августа 2010 года его оставили и вышли из помещения. Уже видимо в ночное время суток к нему заглянул мужчина и спросил на ингушском языке: «нужно ли мне, что-либо?». Он попросился в туалет. Мужчина отвел его в туалет, который располагался в самом здании на том же этаже, где его держали. Перед входом в  туалет, мужчина развязал ему руки от скотча и дал зайти одному. Унитаз был утоплен в ступеньку. Справив нужду, он вышел и мужчина отвел в то же помещение, где скотчем обратно завязал руки назад. На второй день зашли люди, и спросили, будет ли он признаваться в покушении на Нальгиева Ильяса. Он ответил отказом. Получив этот ответ, они связали руки и ноги вместе толстым кабелем,  просунули металлическую трубу в месте соединения  рук и ног, и подвесили на трубу, где провисел примерно 1 час. Затем, они вытащили трубу, от чего он упал на пол. Они  вновь спросили, даст ли он показания о покушении на Нальгиева И.В. Он заявил, что об этом ему ничего не известно. После его ответа, они удалились. Ночью 06 августа 2010 года в помещение зашел мужчина и спросил на русском языке: «Живой?». Он ответил, что живой. Мужчина предложил свою помощь.  В ответ он попросил расслабить скотч на руках. Увидев его опухшие руки, мужчина воскликнул,  побежал куда-то, вернулся и перерезал скотч. Самостоятельно он не мог двигать руками. В связи с этим мужчина передвинул руки вперед и сказал массажировать их и вышел. Он начал массажировать руки, они опухли, болели. Через некоторое время мужчина  вернулся и  обратно связал его руки скотчем слабее, чем было, заведя их назад. Примерно на следующий день, так как скотч был замотан вокруг рук не так сильно, он освободил руки, снял с головы пакет, встал, походил по комнате. Стены комнаты были в решетках, стояли два железных шкафа и металлическая труба, на которые его подвешивали. Лежал толстый кабель, которым связывали. Помещение было 3 на 4 метра, имело одно окно, заложенное кирпичом. Дверь в комнату была металлической, с глазком (отверстием), размером 1 на 1 см. Он заглянул в глазок и увидел, монитор, небольшое окно, мужчину, который сидел в помещении. Монитор был включен, на мониторе было примерно 4-6 делений. На одном делении видно было круговое движение, подобное тому, что находится в г.Назрань, возле остановки маршрутных такси. Он понял, что это вид с камер видеонаблюдения. Он помнил, что здание, расположенное по этой улице именовалось как старое здание ФСБ, так как ранее там работали сотрудники ФСБ по Ингушетии.  Также в помещении, которое было видно через отверстие в двери, он увидел Аспиеву Ису, который был одет в олимпийку белого цвета, на голове у него было тюбетейка. Тот, кто сидел в этом помещении передал Аспиеву Исе пистолет и хвастался тем, что получил новый пистолет «Ярыгина». Он помнит, что на стационарный телефон поступил звонок, на который ответил мужчина, находившийся в помещении. Как он понял, речь шла о каком-то происшествии. Мужчина, сидевший в этом помещении, резко посмотрел в его сторону. В связи с чем он резко сел и попытался надеть на голову пакет. Потом он услышал, как хлопнулась дверь. Затем, он встал обратно и посмотрел в глазок, но уже ничего видно не было, так как было темно.  Когда он пощупал пакет, их оказалась два. В один пакет он испражнился и выбросил  за железный ящик, а также толстый кабель, которым связывали ему ноги. Он попытался надеть пакет на голову, но не смог, так как пакет был туго обмотан скотчем. Руками и ногами он  растянул пакет и надел пакет. Он заметил, что в районе, где на пакете обмотан скотч, имеется просвет, образовавшийся, когда сдирал скотч с пакета. Правым глазом через этот просвет он видел окружающее, мог различить предметы. Потом он завел руки назад, и просунул их в кольцо из скотча, которым руки были обмотаны, чтобы никто не догадался, что высвобождал руки. Через некоторое время после этого в помещение зашли несколько человек. Он сидел на полу, опустив голову, и потому не видел их. Они вновь спросили, будет ли он признаваться в покушении на Нальгиева Ильяса. Он пояснил, что не имеет понятие о данном происшествии. Они не хотели слушать его и дали команду встать, и помогли подняться. Затем, его развернули лицом к стенке и заставили расставить ноги по шире. Сквозь просвет он увидел рядом мужчину среднего роста, спортивного телосложения, в гражданской одежде.  У входа в помещение он увидел еще двух. В это время рядом стоящий стал его бить  ногой по бедрам, в пах. От ударов он упал на колени и повалился на бок, так как не мог стоять от боли. В это время он посмотрел назад и увидел близко,  все того же мужчину. Ему было примерно 40 лет, он был спортивного телосложения, с залысиной на голове, с не большим лицом, которого как он впоследствии опознал, как Хамхоева Тимура Юсуповича. Когда он упал на бок, Хамхоев Т.Ю. кричал ему: «Вставай, я тебя сейчас убью, если не будешь говорить, я тебя сейчас покалечу!». Встать от боли он не мог, после чего он (Хамхоев Т.Ю.) ударил сзади ногой по его правому бедру, наклонился и, взяв его за плечо, поднял, поставил лицом к стенке, и продолжил бить во внутреннюю область бедер и в пах. После удара в пах он падал, Хамхоев Т.Ю. вновь поднимал, ставил лицом к стенке и продолжал бить в те же места. При этом Хамхоев Т.Ю. требовал, чтобы он признался в покушении на Нальгиева И.В. Он отказывался. Когда  его били,  Хамхоев Т.Ю. говорил: «как тебе наше тхайквандо?». От длительных побоев он лежал на полу, его никто не трогал в течение 3-4 минуты. От боли он повернулся на бок. В это время к нему кто-то подошел. Краем глаза он увидел его, это был Аспиев Иса. У входа в помещении находилось еще несколько человек. Хамхоева Т.Ю. рядом уже не было, был ли он в помещении, не знает. Он (Аспиев И.М.) ногой нажал на правое плечо и сделал усилие, чтобы он лег на живот, говоря на русском языке: «раз ты не собираешься говорить про покушение Нальгиева Ильяса, переворачивайся, я сейчас тебя убью или же ты останешься инвалидом, я тебе переломаю сейчас спину».  Он лег на живот, после чего Аспиев Иса залез на спину и начал прыгать обеими ногами, примерно 3-4 раза. От этого у него перехватило дыхание, и он перевернулся на спину. Он увидел Аспиева Ису, который держит  руками решетку на стене и смотрит на него сверху. Аспиев И.М. ударил ногой в область левого плеча не менее двух раз, от чего он почувствовал физическую боль. Затем, Аспиев Иса сказал, что будет лучше, если он признается и расскажет о покушении на Нальгиева Ильяса. В дальнейшем к нему применялся новый вид насилия, а именно бутылкой, наполненной водой, били по голове. Уже на 5 день,  в помещение зашел мужчина и на русском языке спросил: «Написать сможешь?». Он ответил, что попытается. Он подумал, что ему хотят дать подписать какие-то признательные показания. К этому времени он готов был подписать, так как был истошен насилием, болел желудок. Мужчина ушел и вернулся через некоторое время. Затем он развязал ему руки от скотча, снял с головы пакет. В помещении горел свет. Он увидел, что мужчина был в матерчатой маске черного цвета, одежда на нем была темная. Он отдал бумагу и ручку и сказал, чтобы он написал расписку о том, что был доставлен в отдел милиции, допрошен и отпущен через три часа и к правоохранительным органам претензий не имеет. Он написал указанную расписку и передал мужчине. Последний взял расписку и сказал, что он им уже надоел и его вывезут и убьют и дал 3 часа на раздумье. С этими словами он ушел, закрыв дверь. Вернулся он через 3 часа и спросил,  будет ли рассказывать про причастность к покушению на Нальгиева Ильяса. Он ответил, что подпишет любую бумагу, но рассказывать у него нечего. Услышав его ответ, мужчина крикнул забрать его и добавил: «делайте свое дело». В помещение зашли двое в масках, надели ему на голову черный полиэтиленовый пакет, взяли его с обеих сторон за плечи и вывели на улицу быстрыми шагами, где положили в багажный отсек автомобиля, закрыв крышку. Автомобиль тронулся, просигналил и остановился, слышен был шум роликов, издаваемых при открытии ворот. Затем  автомобиль продолжил движение. По дороге он снял пакет с головы. На верхней части он увидел два отверстия для аудиоколонок. Из салона автомобиля доносились разговоры. Через 30 минут езды,  автомобиль свернул с ровной дороги. После этого в багажник стала заходить пыль, дышать стало трудно. Через 5-10 минут автомобиль остановился. Он сразу же надел на голову пакет. Затем, открылась крышка багажника, и его вытащили и положили на землю, и  сказали, что если  он  что-то напишет в интернете или буду жаловаться, то убьют. Затем они сели в автомобиль и уехали. Он снял пакет и увидел отъезжающий автомобиль марки «Лада Приора», серебристого цвета, кузов седан. За ним двигался второй автомобиль марки «ВАЗ-2114», белого цвета. Он подумал, что второй автомобиль привез Точиева Ибрагима и стал его звать, но ему никто не ответил. Бросив его поиски, он увидел на противоположном берегу реки двух молодых людей, которые мыли автомобиль марки «ВАЗ-2107» белого цвета. Он был настолько истошен, что не смог перейти речку и попросил ребят помочь. С их помощью он вышел на противоположный берег и рассказал о случившемся. С их мобильного телефона он позвонил своему родственнику Муцольгову Муссе и рассказал о своем месте нахождении. До этого молодые люди сказали, что находится в ст. Нестеровское. Мусса работал бухгалтером в полке патрульно-постовой службы по административным границам МВД по РИ. Мусса предложил попросить ребят, чтобы они подвезли ближе к трассе, то есть к ФАД «Кавказ», куда он подъедет. Его просьбу  указанные молодые люди выполнили, куда подъехал Муцольгов Мусса на своем автомобиле марки «ВАЗ-2107», белого цвета. Он и Мусса поблагодарили ребят. Мусса привез его домой, где он сначала скупался и переоделся, затем  с Мусой поехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где его уложили на тележку и возили по кабинетам врачей, делали рентген и еще что то, в настоящее время не помнит все. Затем они выставили диагноз и оказали медицинскую помощь. У него было много повреждений, ссадин, синяков. После обращения в больницу, его опрашивал следователь по обстоятельствам полученных им повреждений, однако какое решение было принято, не знает. В течении 2-3 недели он поправил здоровье, и из соображения безопасности покинул Республику Ингушетия и выехал в г.Чита, а  оттуда в г.Сусуман, где по настоящее время работает и живет. В дальнейшем он узнал, что Нальгиев Ильяс осужден на 7-8 лет лишения свободы за применение насилие к доставленным и подозреваемым. В период его нахождения в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в какой именно день он не помнит, он услышал голос Точиева И.М., который доносился рядом. Точиев И.М. кричал от боли. Также он слышал когда мулла читал азан в центральной мечети, где имамом является Целоев Хизир. Эта мечеть расположена поблизости с ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов его супруги ему стало известно, что когда его забирали с дома, то сотрудники похитили их сбереженья в размере 2,3 тысячи рублей, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сняли с него кольцо, что является для него значительным ущербом. Брюки джинсы, в которые он был в момент доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он в  2010 году сжег. Муцольгова Фатима является его родственницей по линии отца.

Том №40 л.д. 137-164; 

- показания потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича, данные в ходе проверки его показаний на месте 13 мая 2017 года из которых следует, что потерпевший Муцольгов З.Б. указал на домовладение №6, расположенное на пересечение улицы Овражная и переулка Ленинградский с.п.Сурхахи, в котором 5 августа 2010 года находились он, его супруга с ребенком и двоюродный брат Точиев И.М. вместе с супругой Чаниевой. Территория домовладения размерами 45 на 45 метра, огорожена кирпичным забором, высотой 2,5 метра, вход в который осуществляется со стороны проезжей части переулка через металлические ворота и калитку. Свободный участок двора покрыт травой зеленого цвета. При входе во двор с левой стороны расположен дом, размерами 16 на 8 метров, выложенный из жженого кирпича красного цвета. Вход в дом осуществляется со двора через двустворчатую дверь, расположенную с юго-восточной стороны. Окна дома выходят во двор. В глубине двора, напротив входных ворот, располагается навес, к которому примыкает комната, построенная из бетонных блоков. Окна данной комнаты выходят во двор. При входе во двор с правой стороны территория домовладения огорожена сеткой, внутри огороженной части двора, посажены деревья.  

Потерпевший Муцольгов З.Б. показал, что 05 августа 2010 года, примерно в 05 часов 30 минут утра, когда они спали, преступники зашли в дом через входную дверь и указал на входную дверь дома, расположенная с левой стороны от входа во двор. 

При входе в дом состоит из двух комнат и коридора, длина коридора составляет 11,5 метров, ширина 2,5 метров, коридор имеет освещение, стены окрашены в вещество белого цвета, пол деревянный, в коридоре имеются различные предметы мебели. При входе в коридор с правой и с левой стороны от входа располагаются двери, ведущие в две комнаты. Обе комнаты аналогичных размеров, в них имеются предметы мебели, телевизоры и кровати.  

Потерпевший Муцольгов З.Б. указал на комнату, расположенной с правой стороны от входа и показал, что 05 августа 2010 года, примерно в 05 часов 30 минут, он спал в ней. Когда он выбежал из комнаты, то увидел в коридоре преступников, которые зашли через входную дверь дома. Увидев его, преступники повалили его у двери комнаты, ударив лицом о пол, а затем обвязали его руки ремнем, надели на голову черный полиэтиленовый пакет и  вывели из коридора на улицу, где  посадили в салон автомобиля и увезли.

Затем потерпевший Муцольгов З.Б. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: ул.Оздоева, дом №7, г.Назрань, Республика Ингушетия, в которое его доставили из дома 5 августа 2010 года и держали до 10 августа 2010 года, применяя к нему насилие.

Подъезд к административному зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, со стороны ул. Картоева, на проезжей части монтировано  противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. За противотаранным  устройством с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая обнесена забором из металлических труб и  сетки «рабицы». За забором находится двухэтажное здание. Окна здания снаружи зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. С правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, расположены металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стене здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия коридор, в конце которого дверь, ведущая на территорию двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с левой стороны в  стене окно помещения дежурной части, чуть дальше от окна в этом же стене деревянная дверь, ведущая в помещение дежурной части. В помещении дежурной части находится стол, стулья, стационарные телефоны. В указанном помещении второе окно, которое выходит на проезжую часть улицы Оздоева. На столе стоит монитор, на котором имеется изображение с видеокамер, установленных на территории двора административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Помещение освещается электрическим светом. Через помещение дежурной части осуществляется вход в другую комнату, размерами 3 на 1,2 метров. Данная комната также имеет электрическое освещение, на полу стоит кровать, три стены комнаты покрыты пластиком светло-коричневого цвета, а на четвертой противоположной от входа стене висит ковер светло-коричневого, теменного и белого цветов. 

Потерпевший Муцольгов З.Б. показал, что обстановку в дежурной части - стол, находящиеся на нем телефоны, монитор с изображением с камер видеонаблюдения, а также окно, выходящее в коридор,  он увидел в период с 5 по 10 августа 2010 года, когда выглянул через отверстие в двери. 

Зайдя во вторую комнату, смежную с дежурной частью,  потерпевший Муцольгов З.Б. подошел к противоположной от входа стене, на котором висит ковер, и стал ее трогать, заявляя, что под ковром должен быть дверной проем, ведущий в другую комнату, и предложил снять ковер. 

В связи с этим со стены снимается  ковер, который закреплен на стене с  использованием металлических шурупов. После снятия ковра обнаружилось, что в стене имеется дверной проем размером 2 на 1 метр, в который установлена решетчатая дверь из металлических арматур диаметром 10 мм., окрашенных веществом белого цвета. На момент осмотра дверь заперта на металлическую задвижку. Отодвинув задвижку, открывается  дверь, при входе помещение размерами 4 на 3 метра, высота потолков 3 метра, потолок и стены окрашены веществом белого цвета. В центре потолка фонарь, без лампы. Стены, расположенные справа и слева и противоположная к выходу покрыты металлическими арматурами диаметров 10 мм., окрашенные веществом белого цвета, образуя ячейки размере 10х10 см. Пол помещения бетонный. В стене с левой стороны окно, выходящее на проезжую часть улицы Оздоева, которое закрыто внутри металлическими ставнями. Под окном на стене отопительная чугунная батарея, состоящая из 7 секций, окрашенная веществом белого цвета. В комнате находятся деревянные доски.   

Потерпевший Муцольгов З.Б.  показал, что именно в этом помещении с 05 по 10 августа 2010 года его держали, применяли насилие, требуя признаться в совершении покушения на жизнь Нальгиева Ильяса Вахаевича. Во время его нахождения в этой комнате, у стены с левой стороны стояли металлические ящики, которых в настоящее время нет, окно было заложено кирпичами, а входная дверь была покрыта металлом. В это двери имелось отверстие, через которую он видел помещение дежурной части и  происходящее в ней. Именно в этой комнате, у стены с левой стороны, Хамхоев Т.Ю. и Аспиев И.М. применяли к нему насилие, Аспиев И.М. в это время держался за арматуры на стене.

При этом все участники следственного действия убедились, что с дверного проема данной комнаты обозревается стол, монитор и телефоны, находящиеся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Далее, потерпевший Муцольгов З.Б. указал на участок земли, расположенный в 42 метрах от берега реки «Асса» и на расстоянии 2400 м. от  окраине с.п. Нестеровское Сунженского района. К данному участку  подходит проселочная дорога, которая примыкает к проезжей части ул.Шоссейная ст. Нестеровской. От данного места по течению реки вверх распложено с.п. Алхасты. На противоположном берегу реки «Асса»  расположены  жилые дома и строения.  

Потерпевший Муцольгов З.Б. показал, что именно на этом месте преступники 10 августа 2010 года выбросили его и уехали по проселочной  дороге в западную сторону. Тем временем он перебрался на противоположный берег реки «Асса»,  и остановил автомобиль ВАЗ-2107, на котором передвигались двое неизвестных ему молодых людей, говоривших на Чеченском языке. По его просьбе они отвезли его к перекрестку дорог.  

Том №38  л.д. 196-217;

- показания обвиняемого Аспиева Исы Муссаевича о том, что состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, имеет звание - капитан полиции. 

С 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года проходит службу в центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. В своей работе он руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республики Ингушетия. С предъявленным обвинением не согласен, его оговаривают, никакие противоправные действия в отношении Дакиева А.М-С., Муцольгова З.Б. и Аушева М.М.он не совершал.  

Муцольгова З.Б. он действительно знает, так как с ним учился в техникуме в г.Назрань, никаких неприязненных отношений между ними не было, в период учебы между ними были нормальные дружественные отношении. Он его не доставлял в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с ним какие-либо следственные и процессуальные действия не проводил, он не применял в отношении него насилие, кто мог применить в отношении него насилие, не знает, применялось ли в отношении него насилие или нет, ему неизвестно. Почему Муцольгов З.Б. утверждает, что он в отношении него применял насилие, он не знает, причин для этого никаких не имеется. 05 августа 2010 года на мероприятия по задержанию Муцольгова З.Б. он не выезжал. Нальгиева Ильяса Вахаевича он знает, так как они часто встречались по работе, он когда-то работал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Аспиев И.М.) не занимался раскрытием преступления, связанного с покушением на жизнь Нальгиева Ильяса, произошедшего в 2010 году, кто занимался раскрытием этого преступления, не знает. В августе 2010 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работал Хамхоев Тимур Юсупович, однако, он не помнит, в какой он должности состоял. Он никогда не слышал, что Хамхоев Т.Ю. применял в отношении Муцольгова З.Б. насилие. Где он (Аспиев И.М.) был в период времени с 05 по 10 августа 2010 года, не помнит, никакую белую олимпийку он не носил. В кабинете ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на который указал Муцольгов З.Б., как на кабинет, в котором в отношении него совершалось насилие, со времен ФСБ была оружейная комната. Когда было создано ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данная комната, никак не использовалась. Как могли образоваться телесные повреждения на теле Муцольгова З.Б., не знает.  

С Муцольговым З.Б. он познакомился, когда обучался в политехническом колледже г.Назрань, примерно в 2001 году. Муцольгов З.Б. также как и он (Аспиев И.М.) обучался в этом колледже. Каких-либо близких отношений у них не было, но были знакомы, как лица, обучающиеся в одном образовательном учреждении. В последний раз Муцольгова З.Б. он наверно видел в 2004-2005 годах. Ему кажется, что Муцольгов З.Б. действует в чьих-то интересах из-за его работы, то есть из-за того, что он (Аспиев И.М.) является сотрудником полиции. 
Том№52 л.д.202-208; 

-показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что с 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года работает в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Муцольгова З.Б. он знает, вместе с ним учился в политехническом колледже г. Назрань. Близких отношений с ним не поддерживал. В последний раз видел его в 2004 или в 2005 году. Оперативные мероприятия в отношении последнего не проводил. 

Том №38 л.д. 185-189;

-протокол предъявления лица для опознания от 13 мая 2017 года из которого следует, что потерпевший Муцольгов З.Б. опознал среди предъявленных лиц под номером №2 Аспиева Ису Муссаевича, который в период с 5 по 10 августа 2010 года вместе с неустановленными сотрудниками применял к нему насилие в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Именно он наносил ему удары ногами в различные части тела, а также когда он лежал лицом вниз, прыгал на спину, держась при этом за арматуру, прикрепленной к стене. Во время избиения от боли, он перевернулся и лег на спину и в этот момент увидел Аспиева И.М. На нем была белая олимпийка. В период с 2002 по 2005 годы они вместе обучались в гуманитарном колледже.   

Том №38 л.д. 218-223;

-показания  потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича, данные в ходе очной ставки 13 мая 2017 года о том, что он узнает Аспиева И.М., который обучался с ним в Гуманитарном техническом колледже г.Назрань в период с  2002 по 2005 годах. В указанный период они состояли в приятельских отношениях. 5 августа 2010 года, примерно в 5 часов 30 минут, он находился в доме №6 по переулку Ленинградский с.п.Сурхахи. В это время в дом зашли неустановленные сотрудники правоохранительных органов, одетые в камуфлированную форму и с масками на лицо. Они надели ему на голову полиэтиленовый пакет черного цвета и вывезли в неизвестное направление на легковом автомобиле, завели в какое-то помещение, примерно размерами 3х4 метров, в котором было одно окно с решетками, заложенное кирпичами. Затем несколько человек стали его избивать, прикручивали на руки эклектические провода и пропускали ток, подвешивали на металлической трубе за ноги и за руки вытянутые за спину. Таким образом, применяя  насилие, его держали примерно 5-6 суток, требуя признаться в разбойном нападении и посягательстве на жизнь сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Нальгиева Ильяса. В один из дней, когда все вышли и он остался один, в помещение зашел какой-то сотрудник и спросил, надо ли ему что-нибудь. В ответ он попросил расслабить связанные опухшие руки. Сотрудник выполнил его просьбу, развязал  руки и сказал, чтобы массировал их и  ушел, сказав, что вернется. Через час или два сотрудник вернулся, связал ему не сильно руки скотчем за спину и попросил никому об этом не говорить. Через несколько часов, после ухода этого сотрудника, ему удалось освободить руки, затем он снял с головы пакет, их оказалось два. Затем, он осмотрел помещение, в котором находился. Как он ранее показал, это была комната размерами 3 на 4 метра, пол был бетонированный, стены были оштукатурены, под окном на стене висела одна металлическая батарея, стояли два металлических сейфа. Дверь комнаты была  из металлического материала с глазком. Он выглянул в этот глазок и увидел Аспиева Ису, который был одет в белую олимпийку. В глазок было видно, что это помещение дежурной части, там были мониторы камер видеонаблюдения и сидел человек, который отвечал на звонки и открывал двери входящим лицам. Этот человек, хвастался Аспиеву Исе, что он получил новый пистолет, как ему показалось  системы Ярыгина, и что они находятся в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Тогда он понял, что находится  в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Кроме того неоднократно он слышал призыв к молитве (Азан муллы) центральной мечети г.Назрань Целоева Хизира. Один из пакетов он выкинул за сейф, который стоял в этой комнате, а второй пакет растянул, в это время он порвался, и обратно надел себе на голову, чтобы никто не заподозрил, что освобождался от пакета. Потом зашли несколько человек и поставили его лицом к стене, раздвинули ноги шире плеч и один из них начал бить его ногами по внутренним поверхностям обоих бедер и в пах. От ударов он упал лицом вниз. Затем, один из них стал прыгать ему на спину ногами. От ударов по спине у него перехватило дыхание и он перевернулся на бок и спину. В прорези порванного пакета он увидел Аспиева Ису, который стоял над ним, держась за металлическую решетку. Он был одет в ту же белую олимпийку, на голове была тюбетейка красного цвета. Рядом был Хамхоев Тимур. Именно Хамхоев бил его ногами в пах и наносил удары в различные части тела. От избиения он терял сознание.

Том №38  л.д. 224-233;

- протокол предъявления лица для опознания от 4 апреля 2017 года, из которого следует, что потерпевший Муцольгов З.Б. под номером 2 опознал начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. как лицо, которое 10 августа 2010 года в помещении здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применило к нему насилие, нанося удары ногой в область паха,  требуя признания в совершении посягательства на сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Нальгиева Ильяса. 

Том №38 л.д. 175-182;

- протокол следственного эксперимента с участием потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича из которого следует, что в целях подтверждения своих показаний, Муцольгов З.Б. надел себе на голову непрозрачный полиэтиленовый пакет. После чего следователь обвязал сверху пакета голову Муцольгова З.Б., в районе глазных впадин и горба носа, скотчем. Затем, Муцольгов снял пакет с головы, растянул его руками и ногами. В результате чего в пакете образовалось отверстие размером 4 на 2,5 см., неправильной формы. Вновь, надев пакет на голову, Муцольгов встал к стене головой и повернул голову назад в правую сторону, заявил, что он находился в таком положении, когда увидел Хамхоева Тимура, который наносил ему удары ногами в область паха и бедер. 

Участвующим статистам дали выбрать листы бумаги с проставленными номерами от 1 до 3 и поставили их сзади Муцольгова З.Б. Последний повернул голову вправо и через щель в пакете рассмотрел по очередности статистов,  описал их приметы, а также назвал цифры, которые были нанесены на листах бумаг, которые были у них в руках.

Затем, Муцольгов З.Б. лег на пол лицом вниз и повернул голову направо и заявил, что в таком положении он увидел Аспиева И.М., который применял к нему насилие. 

Для проверки его доводов, в указанном месте были поставлены по очередности участвующие статисты с  листками бумаги с проставленными номерами от 1 до 3.  Муцольгов З.Б. повернул голову вправо и через щель в пакете рассмотрел каждого статиста, описал их приметы, а также назвал цифры, которые были нанесены на листах бумаг, находящие в их руках.   

Далее Муцольгов З.Б. лег на спину и заявил, что когда от побоев у него перехватило дыхание, он перевернулся и принял такую позу и увидел Аспиева И.М. 

Для проверки его доводов, в указанном месте были поставлены по очередности участвующие статисты с листками бумаги с проставленными номерами от 1 до 3.  Муцольгов З.Б.  через щель в пакете рассмотрел каждого статиста, описал их приметы, а также назвал цифры, которые были нанесены на листах бумаг, находящие в их руках.

Таким образом, в ходе следственного эксперимента установлено, что Муцольгов Зелимхан Баширович может видеть людей и предметы, описать их признаки и приметы, когда на его голове находится пакет, перемотанный липкой лентой – скотчем в районе глаз, при условии наличия в пакете отверстия в районе правого глаза размерами 4х2,5 см. 

Том №40  л.д. 165-173; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что он в 2010 году работал в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Нальгиев Ильяс также работал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в отношении него в 2010 году было совершено покушение. По данному факту сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводили оперативно-розыскные мероприятия с целью установления лиц, совершивших покушение на жизнь Нальгиева Ильяса. 

Том№30 л.д.165-176;

-показания свидетеля Муцольгова Муссы Магомед-Гиреевича  о том, что рядом с ним проживает его родственник Муцольгов Зелимхан Баширович вместе с супругой Хашиевой Пятимат Магомедовной по пер.Ленинградская, 6. Примерно в 6 часов 5 августа 2010 года он узнал, что к ним приехали сотрудники полиции и оцепили дом. В связи с чем он направился к ним. По прибытии дома была только Хашиева П.М. Она пояснила, что сотрудники забрали мужа и родственника Точиева Ибрагима Магомедовича, который приехал к ним в гости. Он и другие родственники принимали попытки поиска, но они не увенчались успехом. 10 августа 2010 года незнакомого номера ему позвонил Муцольгов З.Б. и сказал, что находится на перекрестке федеральной автомобильной дороги Кавказ с автомобильной дорогой сообщением ст. Нестеровская -  
ст. Орджоникидзевская. В связи с чем он выехал на данный перекресток и забрал Муцольгова З.Б. О местонахождении Точиева И.М. Муцольгов З.Б. не знал и рассказал, что его доставили сотрудники в помещение ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и все это время применяли насилие, требуя сознаться в совершении преступлений. Среди них он узнал молодого человека, который учился с ним в колледже. 

Дома он (Муцольгов М.М-Г.) помог Муцольгову З.Б. помыться. На его теле он увидел синяки и гематомы. Затем он переодел его в чистую одежду и отвез в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где ему оказали помощь, подтвердили факт наличия побоев. Однако, Муцольгов З.Б. отказался  лечь в больницу, так как боялся оставаться в больнице. Он привез его домой. Через несколько дней он узнал, что Точиев И.М. содержится в изоляторе временного содержания МВД по Республике Ингушетия и в дальнейшем был осужден Сунженским районным судом к 2 годам лишения свободы. Тем временем Муцольгов З.Б. уехал в г.Читу и оттуда перебрался в г.Сусуман, куда перевез свою супругу и ребенка, где по настоящее время они проживают. 

Том №38 л.д. 190-194;

-показания свидетеля Муцольгова Муссы Магомед-Гиреевича, данные в ходе дополнительного допроса 5 июня 2017 года о том,  что  когда утром 5 августа 2010 года он вышел на улицу, сотрудники правоохранительных органов к этому времени уехали, забрав с собой Муцольгова З.Б. и Точиева И.М.  Со слов Хашиевой Пятимат ему известно, что сотрудники правоохранительных органов находились у них около  10 минут. По факту похищения Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. в правоохранительные органы и в совет безопасности Республики Ингушетия обращалась мать Точиева И.М.- Муцольгова Танзила. 10 августа 2010 года Муцольгова Зелимхана к нему подвезли на перекрестке дорог сообщением г.Назрань – г.Грозный - ст.Орджоникидзевская неизвестные двое молодых людей, возраста больше 20 лет. Они пояснили, что встретили его возле реки Асса в станице Нестеровской. Государственные регистрационные знаки на их автомобиле, он не запомнил. После возвращения домой,  Муцольгов З.Б. сообщил, что был доставлен и содержался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где его избивали, били электрическим током. У него были сильные гематомы в паховой области с внутренней стороны, ссадины на обоих запястьях, синяки и гематомы на лице. Голова у него была опухшая, разговаривал он плохо, не мог двигать правой рукой. Повреждения на теле Муцольгова З.Б. никто не фотографировал. Однако их видели все родственники и знакомые, а также врачи Ингушской республиканской клинической больницы, которые его обследовали. 

Том №39  л.д. 147-151;

-показания свидетеля Аушева Магомеда Салмановича о том, что Муцольгов Зелимхан Баширович является его соседом и проживает с ним на одной улице, отношения между ними доброжелательные. Может его  характеризовать только с положительной стороны, как порядочного и хорошего человека. В 2010 году Муцольгов З.Б. проживал по переулку Ленинградский с.п. Сурхахи, на расстоянии ста метров от него. Муцольгов З.Б. был тренером секции тхайквандо в спортивном клубе РДЮСШ «Сурхо», расположенный в с.п. Сурхахи. Он общался и поддерживал отношения с соседями, с родственниками, а также лицами, которые посещали спортивную секцию тхайквандо. Ничего противозаконного и противоправного в его поведении он  не замечал.  05 августа 2010 года от соседей он узнал, что в 6 часов утра того же дня сотрудники правоохранительных органов увезли в неизвестное направление Муцольгова З.Б. и его родственника Точиева Ибрагима. Примерно через 5 дней он увидел Муцольгова З.Б. у себя дома.  В ходе разговоре он сообщил, что его похитили неизвестные сотрудники правоохранительных органов и держали в каком-то помещении. Где именно он не сказал. 4 августа 2010 года, накануне его похищения, Зелимхан был  в обычной форме, каких-либо телесных повреждений на видимых участках его тела он не заметил, беспокойство и тревогу в его поведении он не заметил.   Однако, после похищения, состояние у Муцольгова З.М. было плохое, на голове и туловище были кровоподтеки и ссадины, разговаривал он невнятно. 10 августа 2010 года Муцольгов обратился в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где ему была оказана необходимая медицинская помощь.

Том №39  л.д. 66-70;

-показания свидетеля Измайлова Исраила Алихановича  о том, что Муцольгов Зелимхан Баширович является его соседом и проживает напротив него на одной улице, отношения между ними доброжелательные. Характеризовать он может Муцольгова З.Б. только с положительной стороны, поскольку он порядочный и добрый, всегда готов оказать помощь. В 2010 году Муцольгов З.Б. проживал по переулку Ленинградский 
с.п. Сурхахи на расстоянии 10-15 метров от его дома. Зелимхан являлся тренером секции тхайквандо в спортивном клубе РДЮСШ «Сурхо», расположенном в с.п. Сурхахи. Общался он и поддерживал отношения с соседями, с родственниками, а также с лицами, которые посещали спортивную секцию тхайквандо. В 7 часов утра 05 августа 2010 года он  встал, чтобы погнать коров на пастбище и увидел у домовладения Муцольгова З.Б. скопление соседей и  родственников. Он подошел к ним и в разговоре они сообщили, что 6 часов утра этого же дня сотрудники правоохранительных органов увезли в неизвестном направлении Муцольгова З.Б. и его родственника Точиева Ибрагима. Вечером 10 августа 2010 года он увидел Муцольгова З.Б. у себя во дворе. В разговоре он сообщил ему, что его похитили неизвестные сотрудники правоохранительных органов, они одели ему на голову пакет. 4 августа 2010 года, накануне похищения он видел  Муцольгова З.Б. Он был в хорошем состоянии, каких-либо телесных повреждений на видимых участках его тела, он  не заметил. Однако, 10 августа 2010 года он был в плохом состоянии, на голове и туловище были видны телесные повреждения,  в связи с чем он обращался к врачам за помощью. 

Том №39  л.д. 71-75;

- показания свидетеля Хаматхановой Хадижат Баматгиреевны  о том, что в 1986 году она вышла замуж за Муцольгова Магомеда Багаудиновича, однако детей у них не было. Она взяла на воспитание у своего деверя Муцольгова Башира его сына Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, который рос без матери. В 2000 году Муцольгов З.Б. закончил среднюю школу №1 с.п.Сурхахи. Занимался он спортом тхайквандо в спортивном клубе «Сурхо». В  2002 году он поступил в гуманитарно-технический техникум в г.Назрань на юридический факультет и закончил в 2005 года. С 2004 года он стал работать тренером в  спортивном клубе «Сурхо». Зелимхан ни с кем не конфликтовал, не ссорился. В феврале 2008 года его задержали сотрудники Сунженского РОВД по подозрению в совершении преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ, но через 6 месяцев отпустили, полностью прекратив уголовное дело. После освобождения он продолжил заниматься тренерской работой. Несмотря на освобождение, систематически сотрудники правоохранительных органов проводили у них дома обыска, и не находя  ничего запрещенного, уходили. В марте 2009 году Зелимхан женился на Хашиевой Пятимат Магомедовне, а в 2010 году у них родилась девочка Аида. Проживали они вместе в одном доме. В конце июля 2010 года она поехала в санатории «Солнечный» г.Кисловодск, отставив Муцольгова З.Б. с женой и ребенком. 5 августа 2010 года, примерно в обеденное время, кто-то из родственников с мобильного телефона 928 791 93 52 позвонил и сообщил, что сотрудники правоохранительных органов провели в ее доме обыск и забрали Муцольгова Зелимхана и родственника Точиева Ибрагима Магомедовича, который ночевал у них вместе с супругой Чаниевой Л.М. и дочерью. Поиски родственников по установлению местонахождения Зелимхана и Ибрагима, не увенчались успехом. 10 августа 2010 года она приехала домой и узнала, что Зелимхан утром звонил их родственнику Муцольгову Муссе и сообщил, что находится у реки Асса в станице Нестеровской. В связи с чем Мусса сразу же выехал в ст. Нестеровскую и привез его домой. Выглядел Зелимхан плохо, не мог внятно разговаривать. На его теле, голове и лице были видны множественные следы побоев и синяки. Мусса отвез его в больницу, однако после оказания медицинской помощи он приехал домой, так как боялся преследования со стороны сотрудников правоохранительных органов. Вечером того же дня сотрудники правоохранительных органов сообщили, что Точиев Ибрагим задержан по подозрению в незаконном хранении оружия и еще каких-то преступлениях. Зелимхан долгое время лечился дома, а когда здоровье поправилось, уехал в г.Чита, так как боялся необоснованного преследования, а оттуда он переехал в г.Сусуман, где по настоящее время проживает вместе с супругой и детьми. Также она узнала, что свидетелем похищения Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. является их  сосед Измайлов.

Том №39  л.д. 131-138;

-показания свидетеля Муцольговой Танзилы Багаудиновны  о том, что  Точиев Ибрагим  Магомедович, 1985 года рождения ее сын. Женат он на Чаниевой Лейле Магомедовне. От брака у них есть дети. В настоящее время Ибрагим проживает по адресу: Магаданская область г.Сусуман, пер.Горняцкий, д.1, кв.22. 

Муцольгов Зелимхан Баширович, 1983 года рождения, сын ее брата Башира. Проживал Зелимхан переулок Ленинградский,6 с.п. Сурхахи вместе с ее снохой-женой второго брата Магомеда Хаматхановой Хадижат Баматгиреевной. Именно она и воспитала его, после смерти матери. Ее племянник Муцольгов З.Б. рос послушным, ни с кем не конфликтовал, не ссорился. В 2000 году  закончил среднюю школу №1 с.п.Сурхахи, занимался в этом же селе спортом – тхайквандо. В  2002 году он поступил в гуманитарно-технический техникум в г.Назрань на юридический факультет и закончил в 2005 году. С 2004 года  работал  тренером. В феврале 2008 года, он был задержан сотрудниками Сунженским РОВД по подозрению в совершении преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ. Примерно через полгода его отпустили, а уголовное дело прекратили. После освобождения он продолжил заниматься тренерской работой.  Несмотря на прекращение уголовного дела, к ним систематически приходили с обысками сотрудники правоохранительных органов, и не находя ничего запрещенного уходили. В марте 2009 году Зелимхан женился на Хашиевой Пятимат Магомедовне. В 2010 году  у них родилась девочка, которую назвали Аида. 

4 августа 2010 года ее сын Ибрагим вместе с супругой Лейлой и дочерью поехали с ночевкой в гости к Муцольгову З.Б. Невестка его брата Хаматханова с конца июля находилась в санатории г. Кисловодска. Утром следующего дня, 5 августа 2010 года, примерно в 6 часов, ей позвонила ее сноха Лейла и  сообщила, что Ибрагима и Зелимхана забрали сотрудники правоохранительных органов. Она сразу же выехала в г.Магас и обратилась в совет безопасности с заявлением о похищении сына и племянника Муцольгова З.Б. Однако, каких-либо сведений об их местонахождении она не смогла добыть. 10 августа 2010 года, в обеденное время, кто-то из  родственников сообщил, что Муцольгов З.Б. обнаружен, а местонахождение ее сына неизвестно. Она  выехала  в с.п.Сурхахи. Здесь она узнала, что утром Зелимхан позвонил их родственнику Муцольгову Мусу и сообщил, что  находится возле реки Асса в ст. Нестеровской и попросил приехать за ним. Последний выехал, где неизвестные им молодые парни подвезли и передали Зелимхана. В разговоре  Муцольгов З.Б. рассказал ей, что сотрудники правоохранительных органов и забрали его и Точиева И.М.  вместе. Но его держали одного, в неизвестном месте, где на протяжении нескольких дней его избивали,  пытали электрическим током, требуя признаться в совершении преступлений. Где находится  Точиев И.М., он не знает. Зелимхан выглядел очень плохо, говорил он невнятно. На его теле, голове и лице были видны ссадины и синяки. 4 августа 2010 года она видела Муцольгова З.Б., выглядел он хорошо, на здоровье  не жаловался, на видимых участках тела повреждений не было. В связи с тяжелым состоянием здоровья Зелимхана,  родственник  Муцольгов Мусса отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где его осматривали врачи. Однако от госпитализации он отказался и стал лечиться в домашних условиях и более медицинские учреждения не обращался. Вечером того же дня сотрудники правоохранительных органов сообщили, что ее сын Точиев Ибрагим задержан по подозрению в незаконном хранении оружия и еще каких-то преступлениях. В дальнейшем Сунженским районным судом он был осужден к 2 года лишения свободы. После освобождения Точиев И.М. более в Ингушетию не приезжал и уехал жить вместе со своей семьей в г.Сусуман. Зелимхан долго лечился дома, а затем  уехал г.Читу. Данное решение было принято членами семьи из-за боязни необоснованного его преследования сотрудниками. Через месяц Зелимхан переехал из г.Читы в г.Сусуман, куда они отправили его  супругу  Хашиеву П.М. и  дочь Аиду. 

Том №39  л.д. 139-146; 

-показания свидетеля Хашиевой Пятимат Магометовны о том, что   29 марта 2009 года она вышла замуж за Муцольгова Зелимхана Башировича, который проживал по переулку Ленинградский, 6, с.п. Сурхахи вместе с женой своего дяди Хаматхановой Хадижат Баматгиреевной, которую он называл мамой. В свою очередь, она стала ее называть свекровью. Супруг занимался спортом и работал тренером в спортивном клубе с.п. Сурхахи. Источником дохода мужа была работа тренера. Ни с кем у него конфликтов не было. По характеру он спокойный, общительный. До 5 августа 2010 года возле своего дома она и ее свекровь видели автомобили разных моделей и цветов, однако они не предавали им значение. В конце июля свекровь уехала в санатории г. Кисловодска, и они с мужем остались одни вместе с малолетней дочерью. 4 августа 2010 года к ним в гости с ночевкой к ним приехали двоюродный брат мужа Точиев Ибрагим Магомедович вместе с дочерью и супругой Чаниевой Лейлой Магометовной, которая доводится ей родственницей. Она расположила гостей в комнате, расположенной у входной двери в дом, а сами легли спать в дальней комнате. Примерно в 5 часов утра 5 августа 2010 года она услышала шум, как будто кто-то ломиться в их дверь дома. Она вышла из комнаты и по коридору направилась к входной двери дома. Вслед за ней шел муж. Не успели они дойти до входной двери, как ее выбили и в дом ворвались более 7 семи человек в черной одежде, вооруженные огнестрельным оружием. Они разговаривали на русском языке. Один из них стал на нее кричать, направляя на нее оружие, тем временем другие повалили на пол ее мужа, схватили за волосы голову и стали бить о пол. О чем они кричать, что они хотят от них, она не понимала. В какой-то момент они перестали бить мужа, и стали ходить по комнатам. Точиев Магомед с супругой со своей комнаты не выходили. В последующем Чаниева пояснила, что эти люди не выпускали их с комнаты. Затем эти люди сняли с брюк мужа ремень и им завязали ему руки, на голову надели черный полиэтиленовый пакет и затем вывели из дома. Верхней одежды на мужа не было, он успел одеть только брюки. Вслед за ним из комнаты на улицу вывели и Точиева Ибрагима. Ее предупредили, чтобы она из дома не выходила, высказывая угрозы расправы. Несмотря на их угрозы, она вышла вслед за ними во двор. Она заметила, что двое мужчин  сидят в салоне автомобиля ее мужа. Увидев ее, они быстро вышли из автомобиля и направились на улицу. Вдоль улицы у них высокий забор и потому она не видела, в какой автомобиль посадили мужа и Точиева Ибрагима и в каком направлении их увезли. После того как эти лица уехали, к ним во двор зашли их родственники Муцольговы Мусса и Фатима. Она вместе с Чаниевой решили обратиться в Правительство Республики Ингушетия и решили вызвать такси. Она решила взять в шкафу свои сбереженья в размере 2-3 тысячи рублей, для оплаты за проезд, но не нашла их. Она поняла, что эти денежные средств были похищены этими лицами, правда драгоценности и мобильный телефон мужа, они не взяли. На попутных машинах они направились в  г. Магас  и по дороге она сообщила матери Точиева И.М. о случившемся. 

По прибытию в г. Магас их встретила мать Точиева М.И.- Муцольгова Танзила. Они пришли к зданию Правительства Республики Ингушетия, но сотрудники полиции не пустили, объяснив, что им нужно обратиться в отдел полиции. После чего эти сотрудники на автомобиле отвезли их в РОВД Назрановского района, где их принял начальник Тамбиев. Узнав цель их прихода, он под разными предлогами отказался взять письменное заявление.  Их попытки найти мужей не увенчались успехом. 

10 августа 2010 года она была вместе с Чаниевой вне дома. В это время ей кто-то из родственников позвонил и сообщил, что мужа везут домой. В связи с чем она приехала домой вместе с Чаниевой. Муж был в плохом состоянии, разговаривал трудно, нос был опухший, на ногах и теле были множественные синяки и отеки. Супруг сначала принял душ, оделся в новую одежду и вместе с родственником Муцольговым Муссой, который привез его домой, поехал в больницу г. Назрань. В тот же день муж приехал домой и рассказал ей, что его держали в здании, расположенном рядом с зданием МВД по РИ, где кольцевое движение. Другие обстоятельства он ей не рассказал, чтобы не тревожить ее. Из за реальной угрозы от сотрудников полиции, муж сначала уехал в г.Чита, а оттуда в г. Сусуман, где они вместе проживают.                   

Том №39  л.д. 162-169; 

-показания свидетеля Чаниевой Лейлы Магометовны о том,  что в 2009 году она вышла замуж за Точиева Ибрагима Магомедовича. После свадьбы они стали проживать в с. Экажево вместе с его мамой Муцольговой Танзилой. Муцольгов Зелимхан Баширович доводится мужу родственником по материнской линии. Ее муж и Зелимхан спокойные, общительные люди. Ее супруг официально нигде не работал, подрабатывал на разных стройках, а  Муцольгов Зелимхан работал тренером в спортивном клубе с.п. Сурхахи. Вечером 4 августа 2010 года она с мужем и ребенком приехали в гости  к Муцольгову З.Б. и остались ночевать. Дома находился он, его супруга Хашиева Пятимат и их ребенок. Мама Зелимхана находилась в санатории 
г. Кисловодска. Пятимат предоставила им комнату для сна, расположенную  у входной двери в дом, а сами они легли спать в дальней комнате. Примерно в 5 часов утра 5 августа 2010 года она услышала сильный шум и крики Хашиевой Пятимат и ее супруга. Она не поняла, что происходит. Муж также спал. В это время в комнату ворвались двое мужчин, вооруженные автоматами. На них была камуфлированная одежда, на лицах маски.  Муж успел встать и одеть брюки. Они набросились на мужа, положили его на пол, обмотали его голову рубашкой, руки завели за спину. Дверь в их комнату была открыта, и видно было в коридоре много людей в масках в одежде зеленого цвета. Муцольгова З.Б. и Хашиеву Пятимат она не видела.  Она  была не одета, да к тому же надо было смотреть за ребенком. По этой причине она не могла наблюдать за всем происходящим. Затем ее супруга подняли с пола и босиком вывели из комнаты и далее из дома. Пятимат сказала ей, что увели также и ее мужа. После чего они позвонили ее свекровь Муцольговой Танзиле и рассказали о случившемся и сообщили, что направляемся в г.Магас, чтобы обратиться в Правительство Республики Ингушетия. Когда они собрались ехать, Пятимат сказала, что у нее пропали ее сбереженья в размере 2-3 тысяч рублей, и скорее всего их украли эти лица. Затем, вместе с детьми на попутных машинах они приехали в г. Магас, где встретились с Муцольговой Танзилой. В здание Правительства Республики Ингушетия их не запустили сотрудники полиции и направили в РОВД Назрановского района. Начальник данного отдела Тамбиев под разными предлогами отказался взять у них  письменное заявление.  Их попытки найти мужей не увенчались успехом. 

10 августа 2010 года она была у Хашиевой Пятимат. В это время Муцольгов Мусса привез Зелимхана домой. Он был в плохом состоянии, разговаривал трудно, был избит, нос был опухший, на ногах и теле были множественные синяки и отеки, одна рука не двигалась. Зелимхан искупался, одел новую одежду, а затем родственник Муцольгов Мусса отвез его в больницу г. Назрань и после оказания помощи привез домой. В тот же вечер она уехала к себе домой и вместе со свекровью предприняла попытки поиска мужа. 

Утром следующего дня Танзила позвонила и сказала, что ей кто- то сообщил, что ее муж Ибрагим находится в РОВД г.Магас. Она и свекровь сразу же приехали в названный отдел. По прибытию их завели в один из вагончиков, в котором  находился ее муж. Он был сильно истошен, нижняя губа была разбита, на открытых участках тела были видны синяки. Сотрудники попросили принести мужу одежду и еду. Она выехала домой в 
с. Экажево, взяла одежду и еду и приехала вновь. На этот раз сотрудники не пустили ее к мужу, а взяли одежду и еду. Больше она супруга не видела. Около шести месяцев велось следствие, в чем его обвиняли, она не знает. Затем его перевели в Сунженский РОВД, где суд признал его виновным и приговорил к 2 годам лишения свободы. В настоящее время она с мужем проживают в г. Сусуман Магаданской области.                 

Том №39  л.д. 170-176; 

- показания свидетеля Точиева Ибрагима Магомедовича о том,  что он родился и вырос в Республике Ингушетия. Ни с кем в неприязненных отношениях и в кровной вражде не состоял. В 2009 году он женился на Чаниевой Лейле Магометовне. После свадьбы они стали проживать в селении  Экажево вместе с его мамой Муцольговой Танзилой. Официально он не работал, зарабатывал на частных стройках. Муцольгов Зелимхан Баширович доводится ему двоюродным братом по материнской линии. По характеру он добрый, спокойный, молчаливый, агрессию не проявляет. Муцольгов З.Б. проживал в селе Сурхахи  пер. Ленинградский, дом 6.

4 августа 2010 года он с супругой приехал в гости с ночевкой к Муцольгову З.М. В это время дома были он, его супруга Хашиева Пятимат и их ребенок. Мама Зелимхана находилась в санатории г. Кисловодска. Пятимат предоставила им  комнату для сна, расположенную у входной двери в дом, а сами они легли  в дальней комнате. Примерно в 5 часов утра 5 августа 2010 года его разбудила супруга. Он услышал стуки в входную дверь и какой-то шум. Он стал одеваться. Дверь в их комнату была закрыта. Он успел надеть брюки, когда дверь в комнату открыли и  ворвались двое мужчин, вооруженные автоматами. На них была камуфлированная одежда, на лицах маски. Он слышал крики Хашиевой Пятимат и звуки ударов, как будто кого-то били. Муцольгова он не видел, но слышал его крики  и его стоны. По требованию этих мужчин он лег на пол. Затем один из них  взял его рубашку и обмотал ему голову, руки завели за спину и в область затылка ударили чем-то. После этого, его потащили в коридор дома. Он ничего не видел, но по шуму шагов понял, что в коридоре много людей. Были слышны незнакомые голоса мужчин «Давай, забирай их, поехали». Затем его вывели из дома, без обуви и верхней одежды, в одних брюках и закинули в багажник автомобиля. В этот момент рубашка с головы слетела, и он успел рассмотреть автомобиль, это была «Лада» серебристого цвета. В багажнике было плохо видно. Муцольгова З.Б. он не видел. Из салона автомобиля доносились обрывки мужского разговора: «Проверь, хвост есть за нами или нет». Ехали они примерно 15-20 минут на большой скорости. Когда его забирали, на улице только рассветало, а пока ехали, стало светло. Автомобиль остановился, посигналил и затем послышался звук открывающихся ворот. Автомобиль тронулся, и повернул влево и остановился. Затем багажник открыли мужчины в масках и в камуфлированной одежде. Его вытащили с багажника. Они находились на территории, окруженной  забором. Они нагнули ему голову вниз. По обуви, это были берцы черного цвета, он догадался, что их больше 5 человек. Его завели через какую-то дверь в помещение, сразу же повернули в лево, и подняли по лестнице, и опять повернули на лево и завели в какой-то кабинет. Пол в помещении был из ламината или деревянный, сказать затрудняется. В кабинете его поставили вплотную стене с поднятыми и разведенными в сторону руками, ноги также расставил по их требованию. Затем начали его бить в область паха ногой, по спине, в область печени  руками и ногами. Мужчины говорили «Эй макалон, ты макалон». Макалонами называют ингушей со старых времен и так ингушей называют обычно Осетины, кто с Осетии. Когда он это услышал, то подумал, что данные мужчины по национальности Осетины. Они спрашивали, «Где оружие, где форма» при этом продолжали наносить удары сзади. Он отвечал, что не знает. В это же время он услышал крики и узнал по голосу Муцольгова З.Б. Крики были от боли и раздавались рядом. Он понял, что и над ним издеваются. Он не понимал происходящее и почему они спрашивают его об этом. Затем мужчина начал с ним шутить, говоря: «Короче ты не понимаешь, тебе наверно нужна помощь зала, звонок другу или 50 на 50, выбирай?». Он ничего не ответил. В тот момент  его положили на пол  лицом вниз, руки завели за спину, надели полимерный пакет на голову и сдавили пакет на затылке, так что он стал задыхаться. Он стал  дергаться, вырываться, так как было трудно дышать. Затем он резко повернулся в сторону и в этот момент пакет на половину  сорвался с головы. Он  увидел перед собой двух мужчин, которые были без масок. Один из них был Иса Аспиев. Он его знал с детства. Аспиев стоял справа от двери кабинета, слева стоял  Нальгиев Ильяс. Его он также знал с детства, так как жили в одном селе Сурхахи. Они были одеты в камуфлированную форму. В кабинете также находилось около 5 человек, но они были в масках. Произошло это буквально за секунды. В кабинете он заметил  стол, компьютер, стулья, в стене напротив двери было окно, через которое были видны только макушки деревьев. Они накинулись на него, подняли и кинули об пол, лицом вниз. От удара об пол, зуб проткнул ему нижнюю губу. Затем ноги завязали ремнем в области голеней и лодыжек, подняли руки сзади и скотчем замотали руки от локтей до запястий. Так он лежал на полу, на животе. Ему на голову снова надели пакет и обвязали скотчем, в области макушки головы они открыли пакет и полили водой сверху. Затем он услышал, как занесли что-то гудящее, похожее по звуку на работающий трансформатор. В это время они полили водой его ноги и стали бить током. Он ощущал сильную боль от ударов тока. Эти удары он чувствовал на лодыжках и потом по всему телу. Били его током в течение 30 минут. Затем один из  них спросил, чем он занимается и так далее, повторяя, оружие где, форма где. Он отвечал, что ничего не знает. Через некоторое время они подняли его и вывели из кабинета, и повели направо, немного пройдя снова направо, и кинули в помещение. Он упал на пол. Ногами он уперся в стену и понял, что находится в маленьком помещении. Он чувствовал какие-то трубы, краны. Голоса Муцольгова З.Б. он уже не слышал. Иногда до него доносились голоса мужчин и звуки телевизора. Прошло много времени, он услышал, как открылась дверь. Сколько человек вошло, он не знает.  Его взяли с двух сторон подняли и вывели из помещения,  повели влево и снова влево. Он понял, что ведут  в тот же кабинет, где ранее избивали. Когда завели, его положили  на пол лицом; вниз и снова  стали бить током, задавая все те же вопросы, чем занимался, где оружие и форма. Он опять отвечал, что ничего не знаю. Тогда ему стали прижигать к затылку бычки сигарет. На протяжении 4 суток к нему применяли насилие, затем уводили в маленькое помещение, где давали отдохнуть  какое-то время. Руки и ноги у него всегда были связаны, на голове был пакет. Они носили его из одного помещения в другое. В очередной его завели в кабинет и стали спрашивать, был ли он в лесу, помогал ли он Долакову Апти, которого убили в 2007 году.  Он был с ним знаком и потому ответил утвердительно, но не помогал ему. Затем они спрашивали, знает ли он Патиева Ислама. Он ответил утвердительно, но заявил, что не помогал. Они продолжали спрашивать, где он был с ними, чем занимался. Он отвечал, что после убийства Далакова Апти, он с матерью уехал в село, где жил и учился. С Исламом Патиевым у него связь пропала с того времени. Они стали его бить,  требуя,  чтобы  сказал, что  помогал им, был в сговоре и с ними убивал в лесу. Устав от пыток, он согласился говорить, что они хотят. Они развязали ему руки и ноги, сняли пакет с головы, посадили на стул и предложили рассказать. Он ответил, что не знает о чем говорить. После этого ответа, они вновь уложили его на пол и стали бить током. Не выдержав ток, он вновь заявил, что расскажет все. Они посадили его на пол. Его знакомых Аспиева и Нальгиева в кабинете он  не увидел. Ему дали ручку и бумагу и сказали писать и стали диктовать о том, что  был в группировке с Патиевым, Долаковым,  в лесу обучались подготовкой в лесных условиях, учились взрывать, стрелять. В дальнейшем они подавали подписать какие-то бумаги, которые не читая он подписывал, так плохо себя чувствовал и долгое время не спал. Он помнит, что они снимали его на видеокамеру. Кто-то из них в маске печатал на компьютере, его спрашивали о чем-то, он отвечал. День  был или ночь, когда подписывал документы, он не помнит. После всего этого, в кабинет пришли двое мужчин, один высокий ингушской национальности, и сел за компьютер, второй был среднего роста плотного телосложения, не ингушской национальности, был похож на казаха. Все присутствующие называли его Зиннат. Мужчина ингушской национальности стал снова  спрашивать, про что его спрашивали до этого, что-то стал печатать на компьютере. Затем в кабинет зашел третий мужчина, волосы седые, средней длины. Он посмотрел на него, о чем-то переговорил с мужчиной ингушской национальности, который сидел за компьютером и только сказал «Ну что он все рассказывает?». Мужчина за компьютером ответил, что он снова не хочет ничего говорить. После чего третий мужчина вышел из кабинета. Ему почему-то показалось, что данный мужчина был главный среди них. Мужчина за компьютером предупредил, чтобы он не шутил с этими людьми, это серьезные люди, при этом сказал «Ты просто рассказывай и мы спасем тебя, увезем от сюда». Он понял, что этот мужчина имеет ввиду третьего мужчину с седыми волосами. В процессе всего этого, в кабинет заходил и выходил еще один мужчина без маски, в военной камуфлированной форме,  которого он сможет опознать. Этот мужчина сказал, что якобы он и другие спасли его от Осетинов, что якобы он был без сознания в Осетии и они забрали его. Несмотря на их уверения, он понимал, что никто его не спасал, и что  именно они похитили. Потом они вывели его из здания и посадили в автомобиль «Лада». С ним в автомобиль сел мужчина ингушской национальности и второй по имени Зиннат. За руль сел Змнат. Ему сказали нагнуться головой вниз, что он и сделал. В таком положении его привезли в РОВД на въезде г. Магас, там стояли вагончики на поле, в которых размещались сотрудники полиции. Автомобиль заехал во двор, его вывели из машины и завели в один из вагончиков. Зиннат и второй мужчина сказали, что если он будет делать как надо, и скажет, что все хорошо, ничего не скажет родственникам, и не будет жаловаться никуда, то все  будет нормально. Также они сказали, что в РОВД приедет следователь и его адвокат и он должен  им все также рассказать. Зиннат сказал, что если его спросят где  был, то нужно ответить, что стоял на остановке и его увидели сотрудники полиции и решили проверить документы и привезли в РОВД.  Затем в вагончик пришел следователь, который назвался Ваделовым Акраматом. Следователь ничего не печатал. Зиннат сказал, что он (Точиев И.М.) поедет в следственный комитет, где должен  сказать, что вместе с ним и другими был Муцольгов Зелимхан Баширович и что он якобы совершал нападения. Зиннат  сказал, что он должен сказать, что на каком-то посту он и другие знакомые совершали нападения, а Зелимхан Муцольгов ждал их  где-то за магазином. Зиннат говорил обо всем подробно, что именно он должен говорить на допросе. Однако, о том, что говорил  Зиннат, он никогда  не совершал. Он отказался оговаривать Зелимхана. После чего его  пристегнули наручниками к стулу мужчина в гражданской одежде. Они стали пугать его и требовать, чтоб он оговорил Муцольгова, но он отказался. 11.08.2010  к нему пустили супругу и маму Муцольгову Танзилу. Откуда они узнали его местонахождение, он не знает. Они принесли одежду и еду, видели в каком он состоянии. Супруга и мама уговаривали его нанять адвоката по соглашению и отказаться от государственного. Зиннат нервничал тем, что супруга и мама долго с ним находились. О произошедшем он не говорил им, так как переживал за них. После их ухода, Зиннат  снова стал с ним говорить. В это время он увидел двух мужчин, которые  шли в сторону вагончика. Они были в черной одежде и на ходу надели маски на голову. Один был худощавый, среднего роста, второй высокий, крепкого телосложения. Лица данных мужчин он запомнил и сможет опознать их. Они зашли к ним в вагончик. В это время следователя вывели из вагончика, адвоката не было. Они стали говорить о том, что его видимо мало держали и нужно все повторить, или же он повторить свои показания. При этом худощавый вытащил пистолет и направил на него и сказал, что убьет, если он сам не спасется, взяв на себя вину за преступления. Он ничего им не ответил. Зиннат все время спрашивал о причастности Муцольгова к преступлениям.  Он ответил, что Муцольгов З.Б. ничего не совершал, как и он. После этого, его отвезли на автомобиле в Малгобекский РОВД и поместили  в камеру предварительного заключения. В камере он находился один. В других камерах содержались люди. Утром его вывели из камеры, посадили в автомобиль, и привезли в РОВД на въезде в г. Магас,  завели в тот самый вагончик. На месте его ожидал  Зиннат и его мама. Зиннат попросил его  уговорить маму подписать документы, в которых говориться о том, что он в какой-то период времени на долгое время уезжал из дома. Мать ничего не понимала. Он успокоил маму и попросил их подписать, заявив, что так будет лучше. Затем его и маму завели в другой вагончик, где находился  начальник Тамбиев Мовсар. Он начал говорить с его мамой о том, что он совершал преступления, что ничего серьезного ему не будет. Он ничего  не сказал в свое оправдание. Вечером того же дня к ним в вагончик зашел третий мужчина в гражданской одежде. Зиннат и данный мужчина предложили ему дать показания о том, что он стрелял в дом участкового полиции в селе Сурхахи, а также предлагал подписать какой-то документ. Он отказался выполнять их требования и после этого этот мужчина  ушел. Затем его вывезли в лесной массив, не далеко от села Али-Юрт,  и Зиннат предложил указать на схрон  оружия и самому вытаскивать и показывать оружие. Руки у него  были в наручниках. Происходящее снималось на видеокамеру. Его подвели к яме, где была вкопана бочка из полимера синего цвета, в котором находились боеприпасы, оружия не было. По их требованию он вытаскивал и показывал боеприпасы. Недалеко от них  стоял автомобиль «УАЗ» серого цвета, и в нем сидел мужчина в камуфлированной форме. Водитель с РОВД называл его Тимур. По завершению этих действии, его обратно привезли в изолятор РОВД г.Малгобек, где он  находился несколько дней. Затем его снова возили в лес в Сунженский район. Потом он узнал, что 11 августа 2010 года его якобы задержали. Находясь в изоляторе, ему вызвали врача, который оказал помощь, один раз доставляли в больницу г. Назрань. В результате избиения у него сломаны два ребра справа и слева, а также несколько зубов. Следствие шло около 11 месяцев, Примерно первые 5 месяцев его содержали в КПЗ г. Назрань. В указанный период его навешали двое сотрудников, один русский и второй ингуш. Ингуша он узнал, это был тот самый мужчина в маске, когда 05.08.2010 его привезли в помещение, в котором пытали. Узнал он его по голосу. Он представился Дмитрием. На ингушском языке он разговаривал с ним как со знакомым, спрашивая «Как дела, ты изменился». В этом Дмитрие он узнал мужчину, которого видел у автомобиля «УАЗ» в лесном массиве, и которого водитель РОВД назвал Тимуром. В дальнейшем ему предъявили обвинение в совершении преступлений, предусмотренных ст.ст. 167, 222 и 208 УК РФ и передали дело в Сунженский район. Суд его осудил только по статье 208 УК РФ к 2 годам лишения свободы. Что случилось с его родственником Муцольговым З.Б. после их похищения, он тогда не знал. В 2012 году отбыв наказание он приехал домой, забрал свою семью из-за боязни провокации со стороны сотрудников полиции, и выехал в г. Сусуман, где уже находился Муцольгов З.Б. вместе с семьей. Здесь, Зелимхан рассказал, что был доставлен в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где к нему применялось насилие, затем его вывезли и выбросили. 

Том №39  л.д.180-190; 

-показания свидетеля Таутиева Насрудина Хасановича  о том, что в августе 2010 года он работал в должности исполняющего обязанности главного врача Ингушской республиканской клинической больницы. В настоящее время он работает в указанной больнице в должности заведующего травматологическим отделением. Муцольгова Зелимхана Башировича он не знает и не помнит. Из-за давности времени он не может сказать поступал ли в больницу Муцольгов З.Б. 10 августа 2010 года, но если он поступал, то об этом будут сделаны соответствующие записи в журнале приема поступающих лиц. Согласно медицинской карте стационарного больного №14607 на имя Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, Муцольгов З.Б. поступал в больницу в 12 часов 54 минуты 10.08.2010 и врачом Арсомаковым А.З. ему был поставлен кинический диагноз: ушибы, обширные гематомы мягких тканей нижних конечностей. Ссадины верхней конечностей. Ушибленная рана носовой области. Ушибы ссадины мягких тканей туловища. Факт поступления Муцольгова З.Б. в больницу, он не помнит. Может только предположить по почерку, что первичный осмотр Муцольгова З.Б. проводила дежурный травматолог Гиреева Зарема, которая в настоящее время работает травматологом в Республиканской поликлинике. Согласно записям в карте, Муцольгова З.Б. 10 августа 2010 года забрал из больницы его двоюродный брат. 

Том №40  л.д. 82-86; 

- показания свидетеля Арсомакова Адама Зеудтиновича  о том, что с августа 1999 года он работает в Ингушской республиканской клинической больнице (ИРКБ). В данное время состоит в должности заведующего травматологическим отделением указанной больницы. Насколько он помнит с гражданином Муцольговым Зелимханом Башировичем, 1983 года рождения, он  не знаком и в каких-либо отношениях с ним не состоит. 10 августа 2010 года он исполнял обязанности заведующего травматологическим отделением ИРКБ. Из-за давности времени он не помнит, поступал ли в больницу 10 августа 2010 года Муцольгов З.Б. Согласно записям в медицинской карте стационарного больного №14607 на имя Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, Муцольгов З.Б. 10 августа 2010 года поступил в больницу и ему поставлен кинический диагноз: ушибы, обширные гематомы мягких тканей нижних конечностей. Ссадины верхней конечностей. Ушибленная рана носовой области. Ушибы ссадины мягких тканей туловища. Его лечащим врачом был он. Однако, в связи с давностью события сделать какие-либо уточнения по этому поводу, кроме тех которые изложены в медицинской карте, он не может. Насколько он помнит, Муцольгов З.Б. получил телесные повреждения в результате побоев, которые нанесли ему неизвестные лица. Первичный  его осмотр  проводила дежурный травматолог Гиреева Зарема, которая в настоящее время работает травматологом в Республиканской поликлинике. Согласно записи в карте Муцольгова З.Б. 10 августа 2010 года забрал из больницы его двоюродный брат. Более ему ничего неизвестно. 

Том №40 л.д. 87-91; 

-показания свидетеля Гиреевой Заремы Магомедовны  о том, что в августе 2010 года он работала дежурным травматологом в Ингушской республиканской клинической больнице (ИРКБ), в настоящее время работает травматологом в Республиканской поликлинике. Гражданина Муцольгова Зелимхана Башировича она не знает. Однако, припоминает, что 10 августа 2010 года в больницу поступил Муцольгов Зелимхан Баширович. Со слов сопровождавших его родственников, он был избит неустановленными лицами. Согласно медицинской карте стационарного больного №14607 на имя Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, Муцольгов З.Б. поступал в больницу в 12 часов 54 минуты 10.08.2010 и врачом Арсомаковым А.З. ему был поставлен кинический диагноз: ушибы, обширные гематомы мягких тканей нижних конечностей. Ссадины верхней конечностей. Ушибленная рана носовой области. Ушибы ссадины мягких тканей туловища. Факт поступления Муцольгова З.Б. в больницу, он не помнит. Первичный осмотр Муцольгова З.Б. проводила она. Говорил Муцольгов не внятно. С его слов и со слов сопровождавших, его били током, избивали неизвестные лица, возможно сотрудники правоохранительных органов. 

Том №40  л.д. 92-95; 

-показания свидетеля Халухоева Рустама Абдырахмановича  о том, что с 2008 года по сентябрь 2011 года он работал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Последняя занимая должность была заместитель начальника отдела по борьбе с терроризмом. Его рабочий кабинет находился на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Оружейная комната ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находилась на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В оружейную комнату вход осуществлялся через помещение дежурной части. Сама по себе оружейная комната по назначению не использовалась, так как свое служебное оружие сотрудники сдавали в МВД по Республике Ингушетия. Данная оружейная комната в большинстве своем использовалась как комната отдыха. В 2010 году в  ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работали Аспиев Иса, Хамхоевы Алан и Тимур и другие.

Том №40  л.д. 107-110; 

-показания свидетеля Муцольговой Фатима Магомет-Гиреевна о том, что  рядом с ним проживает ее родственник Муцольгов Зелимхан Баширович вместе с супругой Хашиевой Пятимат Магомедовной по пер.Ленинградская, 6. Он является круглой сиротой и воспитывала его тетя –Хаматханова Х.Б. Может его характеризовать только с положительной стороны. В 5 часов 30 минут 5 августа 2010 года она проснулась от криков, доносящихся со двора Муцольгова З.Б. Когда она выглянула в окно, то увидела перед домов Муцольгова два автомобиля Российского производства и несколько человек в масках в камуфлированной форме. Она оделась и направилась к ним. По прибытии дома были Хашиева П.М. и супруга их родственника Точиева И.М. Они пояснили, что неизвестные люди забрали мужа и родственника Точиева Ибрагима Магомедовича, который приехал к ним в гости. Родственники принимали попытки поиска, но они не увенчались успехом. 10 августа 2010 года в обеденное время она находилась на работе в амбулатории 
с.п. Сурхахи. В это время ей позвонил брат Муцольгов Мусса и сказал, что Зелимхана нашли и он везет его домой и ему необходима медицинская помощь и он заедет за ней. Примерно через час Мусса заехал к ней вместе с Зелимханом и они поехали в больницу (ИРКБ) г.Назрань. На видимых участках тела и лица у Зелимхана были ссадины, синяки, он трудно дышал и трудно разговаривал. По прибытию в больницу его осмотрели врачи, выставили диагноз. Врач также ей сказал, что у Зелимхана травмы и в паховой области и на внутренних областях бедер. От госпитализации он отказался, и потому они привезли его  домой. Со слов Зелимхана, его доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где все это время применяли к нему насилие, требуя сознаться в совершении преступлений.

Том №40  л.д. 198-200;

- показания свидетеля Тангиева Руслана Юсуповича о том, что с 2007 года работает оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Назрановскому району. Муцольгов Зелимхан Баширович доставлялся в ОМВД России по Назрановскому району и его отрабатывали на причастность к совершению покушению на сотрудника ОМВД России г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича, произошедшего в мае 2010 года. Не помнит, принимали ли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия участие в отработке Муцольгова З.Б. 

Том№52 л.д.179-181; 

-протокол осмотра места происшествия от 13 мая 2017 года из которого следует, что местом происшествия является территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. Подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул.Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с левой стороны имеется стена, в которой находится окно помещения дежурной части. Сразу же после указанной стены с коридора осуществляется вход в помещение (коридор). В левой стене данного помещения находится проем двери с деревянной дверью, через который осуществляется вход в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В помещении дежурной части находится стол, стулья, стационарные телефоны, окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань, также в стене имеется окно, выходящее в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На столе находится монитор, на котором имеется изображение с видеокамер, установленных на территории двора административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в помещении имеется искусственное освещение. Через помещение дежурной части осуществляется вход в другую комнату, размерами 3х1,2 метров. В данной комнате также имеется освещение, на полу стоит кровать, стены данной комнаты покрыты пластиком светло-коричневого цвета. 

Из помещения дежурной части осуществляется вход в другое помещение. Вход в данное помещение осуществляется через решетчатую дверь. Данное помещение размерами 4х3 метра, высота потолков 3 метра, потолок и стены окрашены веществом белого цвета, на потолке посередине имеется фонарь, в котором отсутствует лампа. Три стены, расположенные справа, напротив и слева от входа, покрыты металлической арматурой диаметров 10 мм., окрашенные веществом белого цвета. При этом арматуры на стенах образуют ячейки размере 10х10 см. Пол помещения бетонный. Стена, в которой находится проем входной двери не покрыт металлической арматурой. В стене с левой стороны окно, выходящее на ул.Оздоева г.Назрань. Внутри окно закрыто металлическим ставнем. Под окном на стене закреплена отопительная чугунная батарея из 7 секций. Данная батарея окрашена веществом белого цвета. В комнате находятся деревянные доски. 

Том №38  л.д. 234-236; 

-протокол осмотра уголовного дела №10500023, из которого следует, что  уголовное дело № 10500023 возбуждено по признакам преступления, предусмотренных ст. 317, ч. 2 ст. 222 и ч. 2 ст. 167 УК РФ, по факту обстрела автомобиля марки «Ваз-217030», в котором следовали начальник криминальной милиции ОВД по городу Карабулак Нальгиев И.В. вместе с супругой Цуроевой М.И. и автомобиля марки «Ваз-217230», в котором следовали сотрудники ОВД по г. Карабулак Костоев А.Т. и Костоев И.И. Материалы уголовного дела на 8 томах. С данным уголовным делом
№ 10500023 соединены в одно производство уголовные дела: - уголовное дело №10500035, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных п. «ж» ч. 2 ст. 105 и  ч. 2 ст. 222 УК РФ, по факту убийства Арсельгова Т.Я.;  уголовное дело  № 10500039, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных преступлений,  предусмотренных ст. 317, ч. 1 ст. 222 и ч. 2 ст. 167 УК РФ  посягательство на жизнь сотрудников Сунженского отделения ВОГ МВД России в Республике Ингушетия; - уголовное дело № 10500040, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных преступлений,  предусмотренных п. «ж» ч. 2 ст. 105 и ч. 2   ст. 222  УК РФ, по факту убийства Котиева Х.А.; - уголовное дело № 10500045, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных преступлений,  предусмотренных ч. 1 ст. 167, ч. 2 ст. 222 и ст. 317 УК РФ, по факту посягательства на жизнь бойцов ОМОН МВД по РИ. Соединенному уголовному делу присвоен номер 10500023.

В первом томе осматриваемого уголовного дела находятся 256 листов формата «А4», прошитые и пронумерованные в установленном порядке. Документы, находящиеся в 1-ом томе данного уголовного дела выполнены как в печатном виде на компьютере, так и составлены рукописным текстом. Дело прошито в картонную папку – скоросшиватель, на которой имеется титульный лист с надписью следующего содержания «Назрановский межрайонный следственный отдел следственного управления Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по Республике Ингушетия. Уголовное дело № 10500023 ТОМ 1 г. Магас 2010 год»

Во втором томе данного уголовного дела находятся 324 листа формата «А4», прошитые и пронумерованные в установленном порядке. Документы, находящиеся в 2-ом томе уголовного дела, выполнены как в печатном виде на компьютере, так и составлены рукописным текстом. Дело прошито в картонную папку – скоросшиватель, на которой имеется титульный лист с надписью следующего содержания «Назрановский межрайонный следственный отдел следственного управления Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по Республике Ингушетия. Уголовное дело № 10500023 ТОМ 2   г. Магас 2010 год».

Остальные тома уголовного дела также прошиты и пронумерованы в установленном порядке. Документы, находящиеся в данных томах уголовного дела, выполнены как в печатном виде на компьютере, так и составлены рукописным текстом.

В указанных 2-х томах уголовного дела № 10500023, находятся процессуальные и иные документы, имеющие значение для расследуемого уголовного дела № 16560044, а именно: постановление о возбуждении уголовного дела; рапорт об обнаружении признаков преступления; протокол опроса Нальгиева И.В.; поручение в УУР МВД по РИ; постановление о признании потерпевшим Нальгиева И.В.; протокол допроса потерпевшего Нальгиева И.В.; протокол допроса потерпевшего Костоева А.Т.; ответ на поручение с ОУР ОВД по Назрановскому району; поручение в ОВД Назрановского района; ответ на поручение; постановление о возбуждении уголовного дела; спецсообщение из ОВД Назрановского района о причастности к совершению вышеуказанных преступлений Газдиева С.М., Богатырева Б.М., Сапралиева В.М. и Муцольгова М.А., которые ликвидированы в ходе специальных мероприятий сотрудников правоохранительных органов; постановление о прекращении уголовного дела № 10500023.

Из постановления о возбуждении уголовного дела № 10500023 по факту посягательства на жизнь начальника КМ ОВД по г. Карабулак Нальгиева И.В. следует, что 14 мая 2010 года, примерно в 01 часов 00 минут, на автодороге сообщением «с. Экажево - с. Сурхахи» Назрановского района Республики Ингушетия на расстоянии 870 метров от автозаправочной станции «Империал», по направлению в с. Сурхахи, неустановленные лица с применением огнестрельного оружия, предположительно калибра 5,45 и 7,62 мм, произвели множественные выстрелы в автомобиль марки «Ваз-217030», черного цвета без государственных регистрационных знаков, в котором находились начальник криминальной милиции ОВД по г. Карабулак Нальгиев Ильяс Вахаевич со своей супругой Цуроевой Мариной Исаевной и в автомобиль марки «Ваз-217230», черного цвета без государственных регистрационных знаков, в котором находились сотрудники ОВД г. Карабулак Костоев Адам Тоханович и Костоев Иса Ибрагимович, после чего скрылись в неизвестном направлении. С полученными огнестрельными ранениями, Костоев А.Т., находившийся в автомобиле марки «Ваз-217230» доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу                           г. Назрань.

Из постановления о прекращении уголовного дела следует, что уголовное дело № 10500023, с которым соединены в одно производство уголовные дела 10500035,10500039, 10500040 и 10500045, прекращено по основанию, предусмотренному пунктом 4 части 1 статьи 24 УПК РФ, за смертью Газдиева С.М., Богатырева Б.М., Сапралиева В.М. и Муцольгова М.А.

В ходе производства осмотра 8-и томов уголовного дела № 10500023 установлено, что в данном уголовном деле каких-либо поручений о производстве оперативно-розыскных мероприятий в отношении Муцольгова З.Б., каких-либо сведений и документов о его причастности к преступлению также не имеется. По уголовному делу он не допрашивался и не опрашивался. Кроме того, в деле каких-либо сведений и документов о том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводились оперативно-розыскные мероприятия для раскрытия данного преступления также не имеется. Муцольгов Зелимхан Баширович является его соседом и проживает напротив него.

Том №39  л.д. 76-119;

- протокол осмотра предметов (документов) от 6 июля 2017 года, согласно которого, осмотрены:

1. книга учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 года;

2. тетрадь для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года;

3. книга учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 г.;

4. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за май 2012 г.;

5. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ, за ноябрь 2016 года;


6. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за ноябрь 2016 года; 


7. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, в котором имеются записи за июль 2016 г.;


8. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г.;

9.книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, за август-ноябрь 2010 г. (1 том);

10. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г. (2 том);


11. тетрадь для записей оперативного дежурного
ОМВД
России по Сунженскому району, па август-ноябрь 2010 г.;

12. книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествия ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г. (том 1);

13.книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г, (том 2);

14. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеется записи за август-сентябрь 2010 г.

В ходе осмотра установлено следующее: 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 г., не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года на 50 листе имеются следующие записи:
«Хашиева Фатима Магомедовна Муцольгов Зелимхан Баширович Ленинградская, 6. Точиев Ибрагим Магомедович». Более каких-либо записей, имеющих значения для уголовного дела №16560044 в тетради не имеется. При осмотре тетради установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 года, имеются записи, выполненные рукописным текстом. Осмотром книги установлено, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ каких-либо сообщений о происшествиях не зарегистрировано. При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Дакиева А.М- С. и Яндиева Р.З. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 2012 года, на странице 89, имеются записи: «12 час 20 сообщ от Яндиева Хасана (пенс МВД) неизвестные в масках увезли сотр-ка гор. регион газа Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 86 г.р. проживает с.Сурхахи ул.Аушева, 63, программист ВАЗ-2114 серебристого цвета, ВАЗ-2115 серебристого цв. ВАЗ-2114 Т 211 АР серебр.цвета ВАЗ-2115 грз не известны, серебристого цвета». 

При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Сунженскому району за июль 2016 года имеются записи следующего содержания «15.07.2016, 18:00 Опер.Деж мл. л-т. полиции Бекбузаров Р.М., старший следователь СО ОМВД России по Сунженскому району РИ к-н юстиции Хамхоев А.Х., РАПОРТ, 15.07.2016 г в ходе расследования уголовного дела №16200135 возбужденного 11.07.16 г. по признакам преступления, предусмотренного п.б ч.4 ст.162 УК РФ, по факту разбойного нападения на АО «Россельхозбанк» расположенный по адресу г.п.Сунжа ул.Осканова д.40 получено сообщение из ОУР ОМВД по Сунженскому р-ну 15.07.16 г, в период времени с 15 ч 10 м до 16 ч 20 м сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проведен обыск в жилище по адресу г.Карабулак ул.Джабагиева д.15 кв.8 где проживает гр. Долиев Магомед Мухарбекович, 12.09.1966 г.р. в данном жилище обнаружены и изъяты 2 ручные гранты Ф-1 и РГД-5 с запалами. В действиях гр.Долиева М.М. усматриваются признаки состава преступления предусмотренного ч.1 ст.222 УК РФ». 
На странице 56 этой же книги имеются записи: «16.07.2016г. 17 ч. 30 мин. Опер.дежурный м-р полиции Цечоев М.А. Мед сестра травм пункта Сунженский ЦРБ Баркинхоева Ф.Я. Сообщение (02) 16.07.2016 г. из травматологического отделение Сунженской ЦРБ поступило телефонное сообщение о том, что к ним с побоями доставлена Долиева Марьям Мажитовна, 1976 г.р. прож. г.п.Сунжа, ул.Пионерская №76, у которой установлен диагноз: ушиб, ссадины верхних и нижних конечностей, электро ожог в области обоих стоп. Со слов врача данные телесные повреждения Долиева М.М. получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району РИ. Нач. ОМВД России п/п-к полиции М.И. Беков СОСУСК РФ по Сунженскому р-ну (подпись) 17.07.16 г. В течении 2- х суток. Материал направлен в СОСУСК РФ по Сунженскому району Исх: 28/8479 от 18.07.16 г. Исп. ДЧ Цечоев М. Т/У-203».

В тетради для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району, на странице 14 имеются записи, согласно которым 15 июля 2016 года 01 ч 20 м ЦРБ г.Назрань медицинская сестра Газикова сообщила, что к ним доставлена Долиева Марем Мажитовна 1976 г.р., направлен СО Г долж рук. Д/Ч МВД КУСП №825». 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОВД по Назрановскому району за август 2010 года не имеется (записей) сведений о том, что в отношении Муцольгова З.Б. совершено какое-либо преступление не имеются. Также нет сведений о том, что Муцольговым З.Б. совершены какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б.
и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
 В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Сунженскому
району за 2010-2011 года не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б.
и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета сообщений о происшествиях МВД по РИ за 2010 год не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым
И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

Таким образом, установлено, что в книге учета
заявлений и сообщений о преступлениях, об административных
правонарушениях, о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не было регистрации сообщения о совершении преступления в отношении Муцольгова З.Б., тогда как материалами уголовного дела №16560044 установлено, что 10 августа 2010 года в книге учета сообщений о происшествиях ОВД по г.Назрань было зарегистрировано сообщение о доставлении с побоями в ИРКБ Муцольгова З.Б. и материал проверки направлен в ОВД по Сунженскому району). 

В тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 
2012 г. внесены записи о совершении противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., однако в книге учета сообщений о происшествии МВД по данное сообщение не зарегистрировано. Также нет сведений о том, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ регистрировался рапорт оперуполномоченного ОРЧ ГЗ МВД по РИ Куштова Р.М. о совершении Дакиевым А.М-С. либо Яндиевым Р.З. преступления. 

Том №33 л.д. 68-85;

-протокол осмотра документов от 3 июня 2017 года, из которого следует, что книга учета сообщения о происшествиях ОМВД России по г. Назрань за период времени с 25.06.2010 по 11.09.2010 года типографского производства, листы которого прономерованы, разбиты на графы. На странице 93 книги под порядковым номером 884 произведена запись от 10 августа 2010 года в 12 часов 46 минут оперативным дежурным ОВД Хамхоевым о поступлении телефонного сообщения из ИРКБ г. Назрань о доставлении гражданина Муцольгова Зелимхана Башировича, прож. с.Сурхахи, ул.Ленинградская, 6, с побоями, диагнозом ЗЧМТ, ушибленная рана спинки носа, обширные подкожные гематомы, имевшие место в ст. Нестеровской Сунженского района. Доложено СОГ ОВД по г.Назрань. Материал 11.08.2010 направлен в ОМВД России по Сунженскому району за исх. 26/4528.

Том №39 л.д.210-220;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра журнала отказов от госпитализации Ингушской республиканской клинической больницы от 9 августа 2010 года, из которого следует, что под номером №16855 произведена запись о том, что 10.08.2010 доставлен Муцольгов Зелимхан Баширович, 1983 года рождения, проживающий пер.Ленинградский, 6 с.п. Сурхахи. Со слов больного и родственников 5 дней назад забрали из дома люди в масках, 10 августа 2010 года найден на территории ст. Нестеровская. Находился в неизвестном месте, где его пытали током, били по внутренним поверхностям бедер. Выставлен  диагноз:  закрытая черепно-мозговая травма, сотрясание головного мозга, ушибленная рана спинки носа, обширные гематомы внутренних поверхностей обоих бедер, ушиб н/3 обоих ног, болевой синдром, электротравма. От госпитализации отказался.

Том №38 л.д. 152-163;

- протокол осмотра документов от 09 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра уголовного дела №10100081 по обвинению Точиева Ибрагима Магомедовича в совершении преступлений, предусмотренных ч.2 ст.208, ч.1 ст.222 УК РФ, установлено, что в данном деле не имеется каких-либо документов о задержании Муцольгова Зелимхана Башировича. Согласно материалам дела 11 августа 2010 года у Точиева И.М. в г.Магас получено объяснение, а в 17 часов 50 минут 11 августа 2010 года Точиев задержан. Никаких документов, в котором упоминался бы Муцольгов З.Б., в осматриваемом деле не обнаружено. 

Том №40 л.д. 2-12; 

- заключение эксперта № 167 от 26 мая 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, с учетом представленной медицинской карты № 14607 из ИРКБ г. Назрань и, принимая во внимание обстоятельства дела, в соответствии с вопросами, поставленными на разрешение экспертизы, эксперт пришел к выводам о том, что у Муцольгова З.Б., согласно представленной медицинской карте, в период его лечения в травматологическом отделении больницы с 10.08.2010 года 12ч. 54м. по l0.08.2010 года 14ч.00м. были обнаружены следующие телесные повреждения:
· обширные цветущие гематомы по внутренней поверхности обоих бедер;
· ссадины в области спинки носа, нижней трети обоих предплечий, туловища (точная локализация в карте не указана).
          Гематомы (скопление крови) причинены ударно-сдавливающим, а ссадины скользящим действием твердого тупого предмета (предметов). Учитывая цвет гематом (Цветущие) они могли образоваться в пределах 5-6 суток до обращения Муцольгова З.Б. в больницу.
В связи с тем, что в медицинской карте отсутствует детальное описание ссадин (точная локализация, размеры, форма, наличие корочек и их расположение по отношению к окружающей коже) установить их давность не представляется возможным.
Том №48 л.д. 224-231;

- заключение эксперта № 331 от 11 сентября 2017 года, из которого следует, что у Муцольгова З.Б. при его осмотре экспертом А.Б. Оздоевым 27.09.2010 года (спустя более 1,5 месяцев после случая) были обнаружены «обширные отцветающие кровоподтеки... на внутренней поверхности правого (25x15см) и левого (30x20см) бедра...», а также свежий рубец, являющийся исходом заживления ушибленной раны, на спинке носа.
Согласно медицинской карте № 14607, при обращении Муцольгова З.Б. 10.08.2010 г. (через 5 суток после случая) в травматологическое отделение ИРКБ г. Назрань и осмотре травматологом, у него имелись субъективные жалобы («...боли в мягких тканях внутренней поверхности обоих бедер...») и объективные проявления травмы («...больной самостоятельно передвигается с трудом... состояние средней степени тяжести... АД 150/00 мм рт.ст., пульс - 100 ударов в минуту..., живот болезненный... по внутренней поверхности обоих бедер обширные гематомы, ссадина спинки носа, обоих предплечий, отеки мягких тканей обоих предплечий (следы от наручников)... Невростатус: сознание - сопор. В позе Ромберга неустойчив, тремор век, пальцев кистей...».
При осмотре в тот же день травматологом А.З. Арсомаковым у Муцольгова З.Б. отмечались: «Жалобы на боль в местах ушибов, наличие ссадин туловища, конечностей... Ссадины конечностей. Обширные гематомы («цветущие») нижних конечностей. Ушибы, ссадины мягких тканей туловища...».
Диагноз, «указанный в ответе на запрос капитана полиции Парчиева А.Р. («ЗЧМТ Сотрясение голодного мозга. Ушибленная рана спины, обширная подкожная гематома внутренней поверхности обоих бедер. Ушиб нижней трети обоих предплечий. Болевой синдром. Электротравма.) включает в себя также «электротравму», но ее наличие в медицинской карте не отражено.
Учитывая данный медицинской карты и сведения из «акта судебно- медицинского освидетельствования» № 861, у Муцольгова З.Б. в период его лечения в травматологическом отделении больницы с 12ч. 54 м. до 14ч.00м. 10.08.2010 года были обнаружены следующие телесные повреждения:
· ушибленная рана спинки носа, не подвергавшаяся ушиванию;
- обширные «цветущие» гематомы внутренней поверхности обоих бедер;
- ссадины в области нижней трети обоих предплечий, туловища.
           Гематомы бедер причинены неоднократным ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов), на что указывает их обширность и глубина (спустя более 1,5 месяцев в области бывших гематом сохранялись отцветающее кровоподтеки). Так как в карте не описаны какие- либо детальные свойства гематом (форма, размеры, равномерность либо неравномерность расположения) установить конкретные свойства травмирующего предмета (кулак, дубинка, обутая нога) не представляется возможным.
Давность кровоподтеков (гематом) определяется по изменению их цвета (красноватый, красновато-синюшный, сине-багровый, пурпурно-фиолетовый, трех или четырехцветный с зеленоватым или желтоватым окрашиванием и т.д.), что зависит от биохимических изменений красящего пигмента крови- гемоглобина, локализации, глубины, обширности гематом и индивидуальных особенностей организма пострадавшего.
Ни одним из специалистов конкретный цвет гематом не указан, лишь отмечено, что они «цветущие». Согласно литературным данным, минимальный срок, когда кровоподтек (гематома) в наиболее тонких местах начинает «цвести» (то есть, появляется более двух окрашиваний) - третьи (3) сутки, максимальный - пятые (5) сутки.
При осмотре экспертом А.Б. Оздоевым 27.10.2010 г. у Муцольгова З.Б. каких-либо повреждений и следов их заживления в проекции обоих лучезапястных (нижняя треть предплечья) и голеностопных суставов не обнаружено, что связано с отсутствием в этих областях ран и давностью случая.
Том №48 л.д. 237-249;


- заключение эксперта № 106/2017/055 от 01 августа 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Муцольгов З.Б. располага​ет информацией относительно обстоятельств совершенного в отношении него преступления не согласующейся с данными им в ходе предварительного следст​вия показаниями при допросе в качестве потерпевшего от 23 марта 2017 года. Информация, которой располагает Муцольгов З.Б., могла быть им полу​чена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с его не​посредственным участием в указанных событиях.

Том №47 л.д. 58-77;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 05 мая 2009 года №102 л/с, согласно которому Хамхоев Тимур Юсупович с 16 апреля 2009 года назначен на должность оперуполномоченного отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму центра по противодействию экстремизму КМ при МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.21;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 17 июня 2009 года №131 л/с, согласно которому Аспиев Иса Муссаевич с 16 апреля 2009 года назначен на должность оперуполномоченного отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму КМ при МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.24; 

-заключение служебной проверки МВД по Республике Ингушетия от 24 апреля 2017 года по обращению Муцольгова З.Б.,  из которого следует, что доводы Муцольгова З.Б. о том, что 5 августа 2010 года он был доставлен в задние ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники указанного подразделения Хамхоев Т.Ю. и Аспиев И.М. повергли его избиению, требуя признаться в посягательстве на жизнь сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Нальгиева И.В., частично подтвердились. 

Том №38  л.д. 24-25;

- письмо заместителя главного врача Ингушской республиканской клинической больницы Яндиева М.М. о том, что Муцольгов Зелимхан Баширович, 1983 года рождения, поступил 10 августа 2010 года и госпитализирован в травматологическое отделение с диагнозом: закрытая черепно-мозговая травма, сотрясание головного мозга, ушибленная рана спины, обширная подкожная гематома, внутренней поверхности обоих бедер, ушиб нижней трети обоих предплечий, болевой синдром, электротравма.

Том №38  л.д. 27;

-письмо директора ГБПОУ «Назрановский политехнический колледж» Цороева М.В. о том, что Аспиев Иса Муссаевич обучался в ФГОУ СПО «Назрановский политехнический колледж» по специальности «Экономика, бухгалтерский учет» с 02.09.2002г. по 30.06.2005г., группа №119 «з» - 319 «з»-заочное отделение. 

Муцольгов Зелимхан Баширович обучался в ФГОУ СПО «Назрановский политехнический колледж» по специальности «Правоведение» с 02.09.2002г. по 30.06.2005г., группа №115 «з»- 315 «з»-заочное отделение.

Том № 39  л.д. 123;

-письмо заместителя начальника подразделения УФСБ РФ по РИ Полякова В.А. о том, что информацией о проведения  оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий сотрудниками УФСБ РФ по РИ в отношении Муцольгова З.Б. и Дакиева А.М-С. не располагают. Информация о причастности Дакиева А.М-С., Яндиева Р.З., Аушева М.Р., Аушева М.М. , Муцольгова З.Б. и Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 годы, не имеется.

Том №40 л.д. 81;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хамхоева Т.Ю. в совершении преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 327 (в редакции Федерального закона от 08.12.2003 № 162-ФЗ) УК РФ являются:

- показания свидетеля Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что примерно в ноябре-декабре 2016 года ей позвонили со срытого номера и сообщили, что у Хамхоева Т.Ю. поддельный диплом, который им был предъявлен при трудоустройстве в органы внутренних дел. Как ей сообщили, Хамхоев Т.Ю. предоставил в Институт экономики и правоведения поддельную академическую справку об обучении в Московском открытом социальном университете, на основании которой он зачислен в институт и ему выдан диплом о высшем образовании. В мае 2017 года она получила подтверждение, что указанная академическая справка подложная, после чего она написала заявление на имя прокурора Республики Ингушетия.       

Том №41 л.д. 161-163;


- показания свидетеля Холохоева Суламбека Татриевича о том, что в 2004 году работал ректором Института экономики и правоведения в г.Назрань. На счет порядка зачисления на учебу в данный институт показал, что студент, желающий перевестись в данный институт, обращается в письменной форме в деканат, прилагая к заявлению академическую справку. Методист деканата проверяет сданные им предметы, устанавливает разницу в дисциплинах. Далее методист согласовывает заявление с деканом, и потом заявление заносилось к нему для согласования. Он смотрел представленные документы и принимал решение о зачислении в институт либо об отказе в этом. После этого отдел кадров, в случае принятия положительного решения, готовил проект приказа, который он подписывал.  


При этом в его в обязанности, в обязанности методиста не входило проверка подлинности представленных документов. Если Хамхоев Т.Ю. зачислен в институт, то значит по внешним признакам академическая справка соответствовала образцу. 


Внимательно просмотрев представленное ему заявление о переводе от имени Хамхоева Т.Ю. и приказ о зачислении студента, может показать, что роспись на указанных документах проставлена им (Холохоевым  С.Т.).   

Том №41 л.д.177-181; 

- показания свидетеля Булгучева Микаила Мажитовича о том, что он с 1999 года по настоящее время работает в НОУ ВО «Институт экономики и правоведения г. Назрань». Порядок перевода в Институт Экономики и Правоведения из других высших учебных заведений заключается в следующем, студент пишет заявление и прилагает к нему академическую справку, копию паспорта, фотографии и передает их в деканат. Методист деканата проверяет разницу в дисциплинах, если все соответствует пройденному курсу, решается вопрос о его зачислении на определенный курс, исходя из пройденного обучения. После чего заявление согласовывает декан факультета и ректор института. В случае принятия положительного решения о зачислении в учебное заведение, материалы передаются в отдел кадров и уже сотрудники указанного отдела готовят приказ о зачислении студента, который подписывает ректор института. Заявление можно предоставить как в рукописном виде, так и в напечатанном. В деканат уже приносится уже подписанное заявление и при его написании сотрудник института не присутствует. С Хамхоевым Т.Ю. он не знаком, ему известен человек с данными анкетными данными как начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично с ним он встречался и не общался. Показать, что учился ли Хамхоев Т.Ю. в данном институте, он не может, так как студентов было много.  Внимательно ознакомившись  с заявлением  от имени Хамхоева Т.Ю., он показал, что резолюция на данном заявлении им (Булгучевым М.М.) учинена собственноручно, как декана юридического факультета.            

Том №41 л.д. 168-171;

- показания свидетеля Чахкиева Магомеда Малаудиновича о том, что он с сентября 2005 года по настоящее время работает в НОУ ВО «Институт экономики и правоведения г. Назрань» в должности начальника отдела кадров. По обращению правоохранительных органов им поднималось личное дело Хамхоева Тимура Юсуповича 15 января 1973 года рождения, окончившего данное учебное заведение. Изучением личного дела Хамхоева Т.Ю. им установлено, что был зачислен в данное учебное заведение переводом с Московского открытого социального университета на основании академической справки. Зачислен он 10 сентября 2004 года сразу на 6 курс юридического факультета по заочной форме обучения, а 31 мая 2015 года он получил диплом об окончании института серии ВСВ № 1428839 от 31 мая 20005 года рег. № 1248. 

Том №41 л.д. 194-196;

- показания свидетеля Валкирного Сергея Сергеевича о том, что по имеющимся базам студент Хамхоев Т.Ю. обучение не проходил.  Академическая справка серии АВ № 1429738 от 17 апреля 2004 года, по сведениям оставшейся после реорганизации Московского открытого социального университета Хамхоеву Т.Ю., не выдавалась. 

Том №41 л.д. 107-110;

- протокол осмотра места происшествия от 12 октября 2017 года, из которого следует, что объектом осмотра является кабинет №101 НОУ ВО «Институт экономики и правоведения (г. Назрань)», расположенный по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, Гамурзиевский муниципальный округ, ул. Магистральная, д. 1, куда абитуриенты сдают документы о приеме на обучение.    

Том №41 л.д. 221-228;

- протокол выемки от 18 июля 2017 года, согласно которому в НОУ ВО «Институт экономики и правоведения г. Назрань» в ходе выемки изъяты академическая справка серии АВ № 1429738, приказ №174 от 10 сентября 2004 года, заявление Хамхоева Т.Ю. от 08 сентября 2004 года, автобиография Хамхоева Т.Ю., копия диплома серии ВСВ № 1428839, копия учебной карточки студента Хамхоева Т.Ю. 

Том №41 л.д. 61-65;

-протокол осмотра документов от 12 октября 2017 года, согласно которому осмотрены документы изъятые 18 июля 2017 года в ходе выемки в НОУ ВО «Институт экономики и правоведения», а именно: 

Автобиография Хамхоева Т.Ю., без упаковки. Текст на листе формата А4 молочного цвета выполнен рукописно, красителем синего цвета. В тексте содержится информация о том, что Хамхоев Т.Ю. родился 15 января 1998 в г. Владикавказ ул. Городская 16 пос. Карца. Поступил в 1999 г. МОСУ и перевелся в 2004 г. в ИЭиП на 6-й курс, а также подпись /Хамхоев/. 

Заявление от 08.09.2004 на имя ректора ИЭиП Холохоева С.Т. от имени Хамхоева Тимура Юсуповича о переводе его из МОСУ на 6-ой курс юридического факультета. Заявление написано на белом листе формата А 4 рукописно, чернилами черного цвета. На заявлении в левом верхнем углу имеется резолюция «Декану в приказ /подпись/», выполненная рукописно красителем синего цвета. Внизу листа имеется запись, выполненная красителем синего цвета «1. Ист. Ингуш – зач, 2. Угол.испр.пр-зач, 3. Угол. пр. – экз, Декан юрид. фак-та /подпись./». 

Копия диплома № ВСВ 1428839 и приложения к нему, выданные 31.05.2005 на имя Хамхоева Тимура Юсуповича.

Согласно копии диплома, Хамхоев Т.Ю. на основании аттестата о среднем образовании сдал вступительные испытания и в 1999 году поступил Институт экономики и правоведения. Завершил обучение в 2005 г. в Институте экономики и правоведения. Хамхоеву Т.Ю. решением государственной аттестационной комиссии от 11.05.2005 присуждена квалификация «Юрист» по специальности «Юриспруденция». 

Копия учетной карточки студента Хамхоева Т.Ю., согласно которой Хамхоев Т.Ю. обучался на юридическом факультете по специальности «юриспруденция», группа 4, форма обучения – заочная. В графе отметки о зачислении и переводе с курса на курс имеется запись «переведен на 6 курс 10.09.2004, приказ № 174». В графе «студенческий билет и зачетную книжку получил» имеется дата «10.09.2004». Также согласно указанной учетной карточки Хамхоев Т.Ю. 11.05.2005 на основании приказа № 113 окончил институт и ему выдан диплом ВСВ 1428839.

Приказ ректора Института экономики и правоведения г. Назрань № 174 от 10.09.2004 о зачислении Хамхоева Т.Ю. на 6 курс юридического факультета заочного обучения с набором (ЗЮР-99) переводом с Московского открытого социального университета, с досдачей разницы. На приказе в графе «Ректор Холохоев С.Т.» имеется подпись, выполненная красителей синего цвета.   

Полиэтиленовый файл «специальный пакет для конфиденциальных материалов» с рукописным текстом «академическая справка с серийным номером АВ 1429738, приложение к диплому сер. номером ВСВ 0407017 по у/д 16560044, эксперт Добриев М.М. /подпись/». 

При вскрытии файла в нем обнаружена академическая справка, выданная на имя Хамхоева Т.Ю. серии АВ № 1429738. Бланк выполнен на одном листе с обеих сторон. На лицевой стороне имеется печатный текст, в графах «Ректор, Декан, Секретарь» имеются подписи выполненные красителем черного цвета. Цифровые обозначения в графах «Регистрационный номер, дата выдачи» «974», «17.07.04», выполнены красителем черного цвета. В правом нижнем углу бланка имеется оттиск круглой гербовой печати, нанесенный красящим веществом синего цвета с текстом следующего содержания «Министерство общего и профессионального образования Российской Федерации Москва Московский открытый социальный университет». 

Согласно указанной академической справки Хамхоев Т.Ю. в 1999 году поступил в Московский открытый социальный университет и завершил обучение в 2004 году. В период обучения сдал 4 курсовые работы и 48 зачетов, промежуточных и итоговых экзаменов.

Следующим осматривается оригинал приложения к диплому № ВСВ 0407017, изъятого в ходе выемки у ведущего специалиста департамента безопасности НОЧУ ВО «Московский финансово-промышленный университет Синергия» (Университет Синергия) Дикарева В.А., который упакован в файл. При вскрытии файла в нем обнаружено приложение к диплому № ВСВ 0407017 на имя Ивинской Марины Николаевны. Бланк выполнен на одном листе с обеих сторон. На лицевой стороне имеется печатный текст, в графах «Ректор, Декан, Секретарь» имеются подписи выполненные красителем черного цвета. Цифровые обозначения в графах «Регистрационный номер, дата выдачи» «1437», «30 июня 2004», выполнены красителем черного цвета. В правом нижнем углу бланка имеется оттиск круглой гербовой печати, нанесенный красящим веществом синего цвета с текстом следующего содержания «Государственная автономная некоммерческая образовательная организация Московский открытый социальный университете (институт)». 

При визуальном сравнении подписей в графах «Ректор, Декан, Секретарь» на академической справке на имя Хамхоева Т.Ю. с серийным номером АВ 1429738, и подписей в графах «Ректор, Декан, Секретарь» на приложении к диплому № ВСВ 0407017 на имя Ивинской Марины Николаевны установлено их явное расхождение по транскрипции.

Том №41 л.д. 229-238;

- протокол осмотра документов от 24 августа 2017 года, согласно которому предметом осмотра является бумажный конверт с надписью «Личное дело Хамхоева Т.Ю.», изъятое в ходе выемки у свидетеля Ревцовой Е.В. В личном деле имеются документы о приеме на работу, перемещениях, назначении и освобождении от должностей, о поощрениях и наказаниях. 

Также в личном деле имеются: 

- две нотариально заверенные копии диплома серии ВСВ № 1428839 выданного на имя Хамхоева Тимура Юсуповича Институтом Экономики и Правоведения, согласно которому Решением Государственной аттестационной комиссии 11 мая 2005 года Хамхоеву Т.Ю. присуждена квалификация «Юрист» по специальности «Юриспруденция» с приложением к диплому на двух листах;

- справка института Экономики и Правоведения Республики Ингушетия от 14.09.2004 № 57 о том, что Хамхоев Т.Ю. действительно является студентом института экономики и правоведения юридического факультета заочного отделения 6-го курса;

- послужной список Хамхоева Т.Ю., согласно которому в 2005 году Хамхоев Т.Ю. окончил институт экономики и правоведения, диплом ВСВ №1428839. При этом в послужном списке отсутствуют сведения об обучении Хамхоева Т.Ю. с 1999 по 2004 года в Московском открытом социальном университете;

- анкета, заполненная от имени Хамхоева Т.Ю. При этом в анкете отсутствуют сведения об обучении Хамхоева Т.Ю. с 1999 по 2004 года в Московском открытом социальном университете;

- автобиография Хамхоева Т.Ю. от 11.07.2004, в которой указано, что он в 1999 году поступил в Институт Экономики и Правоведения г. Назрань, и учится заочно, на 6 курсе, по специальности «юриспруденция».      

Таким образом, в ходе осмотра установлено, что Хамхоев Т.Ю. при поступлении на службу в органы внутренних дел и написании автобиографии от 11.07.2004 указал, что учится на 6 курсе юридического факультета Института Экономики и Правоведения г. Назрань, при том, что он зачислен был на 6 курс юридического факультета указанного института только 10.09.2004 приказом ректора института Холохоева С.Т. по представленной Хамхоевым Т.Ю. академической справке об обучении в Московском открытом социальном университете, что подтверждает версию следствия о подложности представленной Хамхоевым Т.Ю. в Институт Экономики и Правоведения академической справки. 

Том №41 л.д. 123-125;

-заключение эксперта №770 от 08 августа 2017 года, из которого следует, что бланк академической справки с серийным номером АВ 
№ 1429738 выданный на имя Хамхоева Т.Ю., изготовлен полиграфическим способом (плоская печать). Изображения серии «АВ», номера «1429738», на бланке выполнены цветным электрофотографическим способом печати. Краткие записи и цифровые обозначения во всех графах на бланке с серийным номером АВ № 1429738 выполнены цветным электрофотографическим способом печати. Бланк академической справки с серийным номером АВ № 1429738 выданный на имя Хамхоева Т.Ю., не соответствует технологиям, применяемым на производстве Гознак. Оттиск круглой печати с реквизитами «Министерство общего и профессионального образования Российской Федерации Москва Московский открытый социальный университет» в графе «м.п.» на представленном бланке с серийным номером АВ № 1429738, нанесен высокой печатной формой (печатью).

Том №41 л.д.84-89;

- заключение эксперта №769 от 31 августа 2017 года, из которого следует, что рукописный текст «Ректору ИЭ и П Холохоеву С.Т. Хамхоева Т.Ю. Тимура Юсуповича Заявление Прошу Вас перевести меня с МОСУ на юридический фак-тет на 6-ой курс, в Ваш вуз. Прошу Вас не отказать мне в моей просьбе. 8.09.04 г.» на заявлении Хамхоева Т.Ю. от 08.09.2004 и рукописный текст: «Автобиография Я, Хамхоев Тимур Юсупович родился 1997 15 января г. Владикавказ ул. Городская 16 пос Корца. Поступил 1999 г. МОСУ и перевелся в 2004 г. в ИЭ и П на 6-ой курс» на автобиографии, выполнены одним и тем же лицом. 

Решить вопрос: «выполнены ли подписи от имени Хамхоева Т.Ю. на заявлении Хамхоева Т.Ю. от 08.09.2004 на автобиографии одним и тем же лицом?», не представилось возможным, по причине указанным в исследовательской части заключения эксперта.     

Том №41 л.д. 92-96;

- заключение эксперта № 868 от 04 сентября 2017  года, из которого следует, что рукописный текст от имени Хамхоева Тимура Юсуповича, в заявлении командиру ОМОН при МВД РИ от Хамхоева Тимура Юсуповича от 25.06.2004 года, в заявлении командиру ОМОН при МВД РИ от Хамхоева Т.Ю. от 09.07.2004 года, в автобиографии Хамхоева Т.Ю. от 11.07.2004 года, в рапорте на имя Врио министра внутренних дел РИ от Хамхоева Т.Ю. от 01.12.2004 года и рукописный текст в заявлении о переводе из Московского открытого социального университета в НОУ ВО «Институт экономики и правоведения г. Назрань», в автобиографии от имени Хамхоева Т.Ю., выполнены разными лицами. 

Том №41 л.д. 152-160;

-заключение эксперта № 964 от 11 октября 2017  года, из которого следует, что оттиски круглой гербовой печати с реквизитами «Московский открытый социальный университет» на бланке (академической справке) серийным номером АВ 1429738 и оттиск круглой гербовой печати с реквизитами «Московский открытый социальный университет (институт)» на бланке (приложение к диплому) серийным номером ВСВ 0407017 нанесены двумя разными печатями.   

Том №41 л.д. 216-220;

- ответ на запрос из московской печатной фабрики филиал акционерного общества «Гознак» № 2-12/1631 от 15 июня 2017 года, согласно которому диплом серии ВСВ № 1428839 был направлен в Институт экономики и правоведения 18 февраля 2005 года.

Том №41 л.д.29;

- ответ на запрос из московской печатной фабрики филиал акционерного общества «Гознак» № 2-12/1643 от 16 июня 2017 года, согласно которому академическая справка серии АВ № 1429738 была направлена в Санкт-Петербургский гуманитарный университет профсоюзов 17 мая 2004 года.

Том №41 л.д.31;

- ответ на запрос из Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки управления надзора и контроля за организациями, осуществляющими образовательную деятельность №01-51-1727/07-4360 от 20 июля 2017 года, согласно которому Негосударственная автономная некоммерческая организация «Московский открытый социальный университет» на основании распоряжения Рособрнадзора от 19 марта 2013 года № 730-06 была присоединена к Негосударственному образовательному учреждению высшего профессионального образования Московский  финансово-промышленный университет «Синергия». 

Том №41 л.д.44-46;

- ответ на запрос из Санкт-Петербургского гуманитарного университета Профсоюзов № 908 от 13 июля 2017 года, согласно которому бланк академической справки серии АВ № 1429738 был выдан на основании требования от 21 декабря 2004 года для Владивостокского филиала СПбГУП.

Том №41 л.д.48-49;

- ответ на запрос из Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки управления надзора и контроля за организациями, осуществляющими образовательную деятельность №01-51-1727/07-4360 от 20 июля 2017 года, согласно которому Негосударственная автономная некоммерческая организация «Московский открытый социальный университет» на основании распоряжения Рособрнадзора от 19 марта 2013 года № 730-06 была присоединена к Негосударственному образовательному учреждению высшего профессионального образования Московский  финансово-промышленный университет «Синергия». 

Том №41 л.д.44-46;

- ответ на запрос из Владивостокского филиала негосударственного образовательного учреждения высшего профессионального образования «Санкт-Петербургский гуманитарный университет Профсоюзов» № 01-07/119 от 03 августа 2017 года, согласно которому по причине отсутствия Книги регистрации академических справок за период с 2002 по 2006 года в архивных документах оригинала академической справки серии АВ № 1429738 или его копии нет, академическая справка серии АВ № 1429738 не значится утраченной, испорченной или уничтоженной. 

Том №41 л.д. 98;

- ответ на запрос из Негосударственного образовательного учреждения высшего образования «Московский финансово-промышленный университет «Синергия» № 116-3559-06 от 24 июля 2017 года, согласно которому факт обучения Хамхоева Тимура Юсуповича на заочном отделении юридического факультета Московского открытого социального университета (института) и получения им академической справки серии АВ № 1429738 от 17 июля 2004 № 974, не подтверждается. 

Том №41 л.д.100-101;

- ответ на запрос из Управления на транспорте Министерства внутренних дел Российской Федерации по Северо-Кавказскому федеральному округу № 28/705 от 29 сентября 2017 года, согласно которому проведена проверка архивной информации ПТК «Розыск-Магистраль», в результате которой на реквизиты Хамхоев Т.Ю., паспорт 9000 № 064909, за период с 01.06.1999 года по 01.10.2004 года, билетные операции не выявлены. 

Том №41 л.д.103;

- ответ на запрос из Негосударственного образовательного учреждения высшего образования «Институт экономики и правоведения (г. Назрань)» № 763 от 30 августа 2017 года, согласно которому данный институт подтверждает факт выдачи диплома о высшем образовании Хамхоеву Тимуру Юсуповичу 15 января 1973 года рождения с присвоением квалификации «Юрист», по специальности «Юриспруденция» серия диплома ВСВ № 1428839, регистрированный №1248 от 31 мая 2005 года. 

Том №41 л.д.173;

- заключение по результатам служебной проверки № 66 от 23 июня 2017 года проведенный оперуполномоченным по ОВД ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия капитаном полиции Ивановым Д.В. в отношении майора полиции Хамхоева Тимура Юсуповича по обращению Юсуповой Пятимат Мухарбековны о предоставлении Хамхоевым Т.Ю. академической справки с недостоверными сведениями. Согласно заключению, сведения, изложенные в своем обращении Юсуповой П.М., подтвердились.   

Том №41 л.д.38-40;

- заверенная светокопия приказа Министерства внутренних дел Республики Ингушетия отряда милиции особого назначения №47 от 15 июля 2004 года, согласно которому Хамхоев Тимур Юсупович назначен стажером по должности милиционера-бойца оперативного взвода БСН МВД РИ, по контракту сроком на три года, с испытательным сроком три месяца, с должностным окладом 1327 рублей с 10 июля 2004 года.   

Том №41 л.д. 243-244;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хамхоев Т.Ю., его защитник Аушева Л.А. – не представлены. 

По месту жительства Хамхоев Т.Ю. согласно справке УУП ПП№1 (по обслуживанию пос. Карца) ОП №1 УМВД России по г.Владивкавказ характеризуется положительно.   

Том №50 л.д. 124;

Согласно сведениям ИЦ МВД по РСО-Алания, ИЦ МВД по Республике Ингушетия и ГИАЦ МВД РФ Хамхоев Т.Ю. не судим.

Том №50 л.д. 61, 65, 69.

Обстоятельства, смягчающие наказание Хамхоева Т.Ю., - п. г ч.1 ст.61 УК РФ – «наличие малолетних детей у виновного».

Том №50 л.д. 123.
Обстоятельства, отягчающие наказание Хамхоева Т.Ю., - п. «о» ч.1 ст.63 УК РФ – «совершение умышленного преступления сотрудником органа внутренних дел». 
Том№5 л.д.122.
ОБВИНЯЕТСЯ: 

	1. Фамилия, имя, отчество 
	Цороев Мустафа Махмудович  

	2. Дата рождения 
	22 августа 1977 года 

	3. Место рождения 
	г. Орджоникидзе СОАССР 

	4. Место жительства и (или) регистрации 
	Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Гвардейская, дом №12   



	Телефон 
	нет

	5. Гражданство 
	гражданин Российской Федерации

	6. Образование 
	высшее 

	7. Семейное положение, состав семьи 
	холост  

	8. Место работы или учебы 
	не работает   

	Телефон
	нет

	9. Отношение к воинской обязанности (где состоит на воинском учете)
	военнообязанный, состоит на воинском учете в военном комиссариате г.Назрань и Назрановского района Республики Ингушетия

	10. Наличие судимости  (когда и каким судом был осужден, по какой статье УК РФ, вид и размер наказания, когда освободился)
	не судим

	11. Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого 
	паспорт серии 26 97 № 003797, выдан 29 января 2003 года отделом внутренних дел по г.Назрань Республики Ингушетия   

	 12. Иные данные о личности обвиняемого 
	отсутствуют  


в том, что он, являясь оперуполномоченным первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом управления Федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Ингушетия, совершил вымогательство, то есть требование передачи чужого имущества под угрозой уничтожения чужого имущества, а равно под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего, группой лиц по предварительному сговору с Хамхоевым Т.Ю., с применением насилия, в целях получения имущества в особо крупном размере, при следующих обстоятельствах:

В неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, Цороев М.М. в ходе осуществления своей служебной деятельности получил 
информацию о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил 
Фазил Оглы возможно состоит в интимных отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности, которую он сообщил своему знакомому 
Хамхоеву Тимуру Юсуповичу, состоящему в должности начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 

После чего, в неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, Цороев М.М. вступил в предварительный преступный сговор с 
Хамхоевым Т.Ю. на совершение вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств под угрозой распространения сведений о его возможных интимных 
отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности.

Реализуя указанные преступные намерения, Цороев М.М., совершая 
совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на 
вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, для  определения наиболее удобного времени и места совершения вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств, примерно в период времени с 01 по 07 ноября 2016 года, на территории Республики Ингушетия, точные дата и место следствием не установлены, провел оперативно-розыскное мероприятие, предусмотренное пунктом 2 ст.6 Федерального закона от 12.08.1995 № 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности», - «наведение справок» в отношении Назарова А.Ф.О., в результате чего установил, что последний проживает в одной из квартир, расположенных в доме №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак Республики Ингушетия, установил время нахождения его по месту жительства, время выезда из дома, а также, что Назаров А.Ф.О. после 19 часов вечера 07 ноября 2016 года должен выйти из дома и поехать по своим личным делам.
Не позднее 07 ноября 2016 года, находясь на территории Республики 
Ингушетия, точное время и место следствием не установлено, Цороев М.М. 
сообщил Хамхоеву Т.Ю. указанную информацию о Назарове А.Ф.О., добытую им в ходе незаконного проведения указанных оперативно-розыскных мероприятий. 

Далее Хамхоев Т.Ю., совершая совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, вызвал к себе в служебный кабинет, расположенный на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, находящихся в его подчинении оперуполномоченных ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиева А.Б., Осмиева Х.М., Хамхоева А.З., Яндиева М.А., а также полицейского патрульно-постовой службы полиции ОМВД России по Назрановскому району Тамасханова Б.М., прикомандированного в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым в присутствии Цороева М.М., примерно в период времени с 18 часов 30 минут по 19 часов 07 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, устно поручил осуществить выезд к дому №24 по ул.Нефтяная в г.Карабулак Республики Ингушетия, где при обнаружении доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. и его автомобиль «Ауди А6». 

При этом, Хамхоев Т.Ю. умышленно утаил от подчиненных сотрудников информацию об истинных намерениях и в целях введения их в заблуждение 
сообщил им ложные сведения о том, что у Цороева М.М. имеется информация о причастности Назарова А.Ф.О. к незаконному обороту оружия и его доставление необходимо для проведения оперативно-розыскных мероприятий. 

После этого, выполняя указанное устное поручение Хамхоева Т.Ю., 
оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Х.М., 
Хамхоев А.З., Долгиев А.Б, Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., 
не осведомленные об истинных преступных намерениях Цороева М.М. и 
Хамхоева Т.Ю., примерно в 19 часов 07 ноября 2016 года, выехали на автомобилях к дому №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, однако, не обнаружив там Назарова А.Ф.О., вернулись обратно. 

09 ноября 2016 года оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия Осмиев Х.М., Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., выполняя вышеуказанное устное поручение 
Хамхоева Т.Ю. о доставлении Назарова А.Ф.О. и его автомобиля «Ауди А6» на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехали по месту жительства последнего в г.Карабулак, откуда примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, доставили на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О., а его автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками: «О002ВА/15», по указанию 
Хамхоева Т.Ю. перегнали на территорию, расположенную напротив дома №24 
по ул. Ш. Костоева г.Назрань Республики Ингушетия, в котором проживает старший оперуполномоченный отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М.

Находившиеся в это время на территории ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7,  Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. сели в салон автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», в котором на заднем сиденье сидел незаконно доставленный Назаров А.Ф.О. с матерчатой маской на голове, где Хамхоев Т.Ю., действуя согласованно с Цороевым М.М., в целях исключения возможности обозрения Назаровым А.Ф.О. их внешности, примерно в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, надел на голову Назарова А.Ф.О. черный полиэтиленовый пакет и обвязал его липкой лентой в районе глаз.

Далее Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье указанного
автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, предъявил Назарову А.Ф.О. на прослушивание аудиозапись разговора интимного характера, происходящего якобы между Назаровым А.Ф.О. и неустановленной женщиной ингушской национальности, и потребовал признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и указанной женщиной, для того, чтобы в последующем потребовать от Назарова А.Ф.О. денежные средства за не распространение произведенной видеозаписи.

После отказа Назарова А.Ф.О. выполнить данные требования, Цороев М.М. в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, для принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить их незаконные требования, применил в отношении него физическое насилие, нанеся один удар неустановленным 
твердым тупым предметом в теменную часть головы Назарова А.Ф.О., вследствие чего Назаров А.Ф.О. испытал физическую боль.   

В то же время, Хамхоев Т.Ю., находившийся справа от Назарова А.Ф.О., 
совершая согласованные с Цороевым М.М. действия, в целях подавления возможности оказания Назаровым А.Ф.О. сопротивления, силой выкрутил руки 
Назарова А.Ф.О. назад и применил в отношении него специальное средство – металлические наручники, предназначенные в соответствии с п.3 ч.2 ст.21 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» для ограничения подвижности, надев и застегнув их на руки Назарова А.Ф.О. 

После чего Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье 
указанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, требуя у Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, для принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить их незаконные требования, умышленно применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения не менее 8 ударов в затылочную часть головы и 2 ударов в теменную часть, вследствие чего Назаров А.Ф.О. испытал физическую боль.   

Затем Хамхоев Т.Ю., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на заднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, потребовал от Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и  неустановленной женщиной ингушской национальности, угрожая сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и для принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить их незаконные требования, умышленно применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в правую часть лица Назарова А.Ф.О., от чего последний испытал физическую боль. 

Далее Хамхоев Т.Ю., продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и 
Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, находясь на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в салоне автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», осознавая, что никто не может быть лишен своего имущества не иначе, как по решению суда, в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, потребовал у Назарова А.Ф.О. передать ему и Цороеву М.М. безвозмездно денежные средства в особо крупном размере 1 000 000 рублей, угрожая в случае невыполнения этих требований, разместить в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» предъявленную ему для прослушивания Цороевым М.М. аудиозапись разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, то есть распространить сведения, порочащие его честь и достоинство, угрожая сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и для принуждения Назарова А.Ф.О. к выполнению указанных требований, применил насилие в отношении Назарова А.Ф.О., путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в область голени правой ноги, от чего последний испытал физическую боль. 
После чего Назаров А.Ф.О., реально опасаясь угроз размещения в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» аудиозаписи разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, уничтожения имущества – автомобиля «Ауди А6», а также продолжения применения в отношении него физического насилия, заявил Хамхоеву Т.Ю. и Цороеву М.М., что согласен выполнить их требования о передаче денежных средств, попросив снизить требуемую сумму до 800 000 рублей, которую он сможет собрать в течение 1 месяца.  

В тот же период времени и в том же месте Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. 
согласились на указанную сумму и потребовали у Назарова А.Ф.О. безвозмездно передать им денежные средства в размере 800 000 рублей двумя частями по 400 000 рублей в течение одного месяца, с условием, что автомобиль «Ауди А6», и похищенные документы Назарова А.Ф.О. будут ему возвращены после того, как он передаст требуемую сумму денежных средств.

Затем Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. освободили Назарова А.Ф.О., который, не собираясь выполнять вышеуказанные незаконные требования, обратился в правоохранительные органы с заявлением о совершении в отношении него преступления, в связи с чем преступные действия Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю. были пресечены, а автомобиль марки «Ауди А6» стоимостью 676 666 рублей 66 копеек, незаконно изъятый у Назарова А.Ф.О., был обнаружен 07 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории домовладения, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, до №21.  

Своими умышленными действиями Цороев М.М. совершил 
преступление, предусмотренное п. «б» ч.3 ст.163 Уголовного 
кодекса РФ, - вымогательство, то есть требование передачи чужого имущества под угрозой уничтожения чужого имущества, а равно под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего, группой лиц по предварительному сговору, с применением насилия, в целях получения имущества в особо крупном размере.
Он же, являясь оперуполномоченным первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом управления Федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с причинением тяжких последствий, при следующих обстоятельствах:

Приказом управления Федеральной службы безопасности Российской 
Федерации по Республике Ингушетия старший лейтенант Цороев М.М. с 31 марта 2016 года назначен на должность оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом управления Федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Ингушетия.
Согласно ст. ст. 12 и 13 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ 
«О Федеральной службе безопасности», Цороев М.М. обязан выявлять, 
предупреждать, пресекать и раскрывать преступления, дознание и предварительное следствие по которым отнесены законодательством Российской Федерации к ведению органов федеральной службы безопасности, а также осуществлять розыск лиц, совершивших указанные преступления или подозреваемых в их совершении, разрабатывать и осуществлять во взаимодействии с другими государственными органами меры по борьбе с незаконным оборотом оружия, а также выполнять другие обязанности, предусмотренные ст.12 данного Федерального закона в пределах своих полномочий. Цороев М.М. вправе устанавливать на конфиденциальной основе отношения сотрудничества с лицами, давшими на то согласие, проводить оперативно-розыскные мероприятия, предусмотренные ст.6 Федерального закона от 12.08.1995 №144-ФЗ, по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию незаконного оборота оружия и преступлений, дознание и предварительное следствие по которым отнесены законодательством Российской Федерации к ведению органов федеральной службы безопасности. Сотрудник Федеральной службы безопасности имеет право получать на безвозмездной основе от государственных органов, предприятий, учреждений и организаций независимо от форм собственности информацию, необходимую для выполнения возложенных на органы федеральной службы безопасности обязанностей.

Статьями 5 и 6 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ «О Федеральной службе безопасности» установлено, что полученные в процессе деятельности органов федеральной службы безопасности сведения о частной жизни, затрагивающие честь и достоинство гражданина или способные причинить вред его законным интересам, не могут сообщаться органами федеральной службы безопасности кому бы то ни было без добровольного согласия гражданина. Должностные лица органов федеральной службы безопасности, допустившие злоупотребление властью или превышение служебных полномочий, несут ответственность, предусмотренную законодательством Российской Федерации. Деятельность федеральной службы безопасности осуществляется на основе следующих принципов законности, уважения и соблюдения прав и свобод человека и гражданина и гуманизма.
В соответствии со ст.15 того же Федерального закона, государственные органы, учреждения и организации обязаны оказывать содействие органам федеральной службы безопасности в осуществлении ими возложенных на них обязанностей.

Статья 14.6 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ «О Федеральной службе безопасности» устанавливает, что сотрудник ФСБ имеет право на применение физической силы, для пресечения преступления или административного правонарушения, для задержания и доставления в служебные помещения органов федеральной службы безопасности, других государственных органов лиц, совершивших преступления или административные правонарушения, для преодоления противодействия законным требованиям военнослужащих органов федеральной службы безопасности, а также во всех случаях, когда иными нормативными правовыми актами Российской Федерации разрешено применение специальных средств или оружия.

Таким образом, Цороев М.М., наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, а также обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом, осуществляющим функции представителя власти, уполномоченным осуществлять оперативно-розыскную деятельность.  

В неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, Цороев М.М., в ходе осуществления своей служебной деятельности получил информацию о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил Фазил Оглы возможно состоит в интимных отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности, которую он сообщил своему знакомому Хамхоеву Тимуру Юсуповичу, состоящему в должности начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 

После чего, в неустановленное следствием время, но не позднее 07 ноября 2016 года, Цороев М.М. вступил в предварительный преступный сговор с Хамхоевым Т.Ю. на совершение вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств под угрозой распространения сведений о его возможных интимных отношениях с неустановленной женщиной ингушской национальности.

Реализуя указанные преступные намерения, Цороев М.М., совершая 
совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на 
вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, для  определения наиболее удобного времени и места совершения вымогательства у Назарова А.Ф.О. денежных средств, примерно в период времени с 01 по 07 ноября 2016 года, на территории Республики Ингушетия, точные дата и место следствием не установлены, провел оперативно-розыскное мероприятие, предусмотренное пунктом 2 ст.6 Федерального закона от 12.08.1995 № 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности», - «наведение справок» в отношении Назарова А.Ф.О., в результате чего установил, что последний проживает в одной из квартир, расположенных в доме №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак Республики Ингушетия, установил время нахождения его по месту жительства, время выезда из дома, а также, что Назаров А.Ф.О. после 19 часов вечера 07 ноября 2016 года должен выйти из дома и поехать по своим личным делам.
Не позднее 07 ноября 2016 года, находясь на территории Республики 
Ингушетия, точная дату и место следствием не установлено, Цороев М.М. 
сообщил Хамхоеву Т.Ю. указанную информацию о Назарове А.Ф.О., добытую им в ходе незаконного проведения указанных оперативно-розыскных мероприятий. 

Далее, Хамхоев Т.Ю., совершая совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, вызвал к себе в служебный кабинет, расположенный на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, находящихся в его подчинении оперуполномоченных ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиева А.Б., Осмиева Х.М., Хамхоева А.З., Яндиева М.А., а также полицейского патрульно-постовой службы полиции ОМВД России по Назрановскому району Тамасханова Б.М., прикомандированного в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым в присутствии Цороева М.М., примерно в период времени с 18 часов 30 минут по 19 часов 07 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что отсутствуют правовые основания для проведения как оперативно-розыскных мероприятий, так и проверочных мероприятий в рамках УПК РФ в отношении Назарова А.Ф.О., отсутствуют основания для его доставления в ЦПЭ МВД по РИ, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, отсутствуют основания для изъятия и доставления на территорию ЦПЭ МВД по РИ автомобиля «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., предусмотренные ст.27.13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, п.20 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», ст.183 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, а также отсутствуют основания для изъятия данного автомобиля в рамках оперативно-розыскного мероприятия – «Обследование помещений, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств», используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для выполнения задач и функций данного структурного подразделения МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремисткой направленности, вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, понимая, что незаконное доставление Назарова А.Ф.О. на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, повлечет существенное нарушение его прав, гарантированных ст.ст. 22, 27 и 45 Конституции Российской Федерации, на свободу и личную неприкосновенность, законно находиться на территории Российской Федерации, право свободно передвигаться, выбирать место пребывания, право на государственную защиту прав и свобод, осознавая, что незаконное изъятие автомобиля «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., существенно нарушит его право, предусмотренное ст.35 Конституции РФ, в соответствии с которым право частной собственности охраняется законом, каждый вправе иметь имущество в собственности, владеть, пользоваться и распоряжаться, никто не может быть лишен своего имущества иначе как по решению суда, а также повлечет тяжкие последствия в виде причинения Назарову А.Ф.О. значительного ущерба, устно поручил осуществить выезд к дому №24 по ул.Нефтяная в г.Карабулак Республики Ингушетия, где при обнаружении доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. и его автомобиль «Ауди А6». 

При этом, Хамхоев Т.Ю. умышленно утаил от подчиненных сотрудников информацию об истинных намерениях и в целях введения их в заблуждение сообщил им ложные сведения о том, что у Цороева М.М. имеется информация о причастности Назарова А.Ф.О. к незаконному обороту оружия и его доставление необходимо для проведения оперативно-розыскных мероприятий. 

После этого, выполняя указанное устное поручение Хамхоева Т.Ю., 
оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Х.М., 
Хамхоев А.З., Долгиев А.Б, Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., не осведомленные об истинных преступных намерениях Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., примерно в 19 часов 07 ноября 2016 года, выехали на автомобилях к дому №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, однако, не обнаружив там Назарова А.Ф.О., вернулись обратно. 

09 ноября 2016 года оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия Осмиев Х.М., Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Яндиев М.А., а также полицейский Тамасханов Б.М., выполняя вышеуказанное устное поручение 
Хамхоева Т.Ю. о доставлении Назарова А.Ф.О. и его автомобиля «Ауди А6» на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехали по месту жительства последнего в г.Карабулак, откуда примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, доставили на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О., а его автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками: «О002ВА/15», по указанию Хамхоева Т.Ю. перегнали на территорию, расположенную напротив дома №24 по ул. Ш. Костоева г.Назрань Республики Ингушетия, в котором проживает старший оперуполномоченный отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия Аспиев И.М.

Находившиеся в это время на территории ЦПЭ МВД по Республике 
Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7,   Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. сели в салон автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», в котором на заднем сиденье сидел незаконно доставленный Назаров А.Ф.О. с матерчатой маской на голове, где Хамхоев Т.Ю., действуя согласованно с Цороевым М.М., умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, в целях исключения возможности обозрения Назаровым А.Ф.О. их внешности, примерно в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, надел на голову Назарова А.Ф.О. черный полиэтиленовый пакет и обвязал его липкой лентой в районе глаз, причинив тем самым последнему нравственные и физические страдания, унижая и умаляя его человеческое достоинство.

Далее Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье указанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, предъявил Назарову А.Ф.О. на прослушивание аудиозапись разговора интимного характера, происходящего якобы между Назаровым А.Ф.О. и неустановленной женщиной ингушской национальности, и потребовал признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и указанной женщиной, для того, чтобы в последующем потребовать от Назарова А.Ф.О. денежные средства за не распространение произведенной видеозаписи. 

После отказа Назарова А.Ф.О. выполнить данные требования, Цороев М.М. в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы в отношении Назарова А.Ф.О., предусмотренных ст.14.6 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ «О Федеральной службе безопасности», осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, в целях принуждения Назарова А.Ф.О. выполнить вышеуказанные требования, применил в отношении него физическое насилие, нанеся один удар неустановленным твердым тупым предметом в теменную часть головы Назарова А.Ф.О., вследствие чего последний испытал физическую боль. 

В то же время, Хамхоев Т.Ю., находившийся справа от Назарова А.Ф.О., 
умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения специальных средств, предусмотренных ст.21 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, а также оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 того же Федерального закона, осознавая, что существенно нарушает право Назарова А.Ф.О., предусмотренное ст.22 Конституции РФ, на свободу и личную неприкосновенность, осознавая, что арест, заключение под стражу и содержание под стражей допускаются только по судебному решению, в целях подавления возможности оказания Назаровым А.Ф.О. сопротивления, силой выкрутил руки Назарова А.Ф.О. назад и применил в отношении него специальное средство – металлические наручники, предназначенные в соответствии с п.3 ч.2 ст.21 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» для ограничения подвижности, надев и застегнув их на руки Назарова А.Ф.О. 

После чего, Цороев М.М., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на переднем пассажирском сиденье 
указанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Хамхоевым Т.Ю. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Хамхоева Т.Ю., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, требуя у Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеет никаких оснований для применения физической силы в отношении Назарова А.Ф.О., предусмотренных ст.14.6 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ «О Федеральной службе безопасности», осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения не менее 8 ударов в затылочную часть головы и 2 ударов в теменную часть, вследствие чего Назаров А.Ф.О. испытал физическую боль. 

Затем Хамхоев Т.Ю., в тот же период времени, то есть с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, находясь на заднем пассажирском сиденье вышеуказанного автомобиля, продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, потребовал от Назарова А.Ф.О. признаться под видеозапись о наличии интимных отношений между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, угрожая в противном случае сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, применил в отношении него физическое насилие, путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в правую часть лица Назарова А.Ф.О., от чего последний испытал физическую боль. 

Далее Хамхоев Т.Ю., продолжая совершать совместные и согласованные с Цороевым М.М. действия, направленные на вымогательство у Назарова А.Ф.О. денежных средств с умыслом на получение материальной выгоды для себя и Цороева М.М., то есть, действуя группой лиц по предварительному сговору, находясь на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в салоне автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», понимая, что никто не может быть лишен своего имущества не иначе, как по решению суда, в период времени с 09 часов по 13 часов 09 ноября 2016 года, более точное время следствием не установлено, потребовал у Назарова А.Ф.О. передать ему и Цороеву М.М. безвозмездно денежные средства в особо крупном размере 1 000 000 рублей, угрожая в случае невыполнения этих требований, разместить в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» предъявленную ему для прослушивания Цороевым М.М. аудиозапись разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, то есть распространить сведения, порочащие его честь и достоинство, угрожая сжечь его автомобиль «Ауди А6», принадлежащий Назарову А.Ф.О., и в целях принуждения Назарова А.Ф.О. к выполнению указанных требований, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется никаких оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, осознавая, что существенно нарушает права Назарова А.Ф.О., предусмотренные ст. 21 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которой достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, применил насилие в отношении Назарова А.Ф.О., путем нанесения одного удара неустановленным твердым тупым предметом в область голени правой ноги, от чего последний испытал физическую боль.  
После чего Назаров А.Ф.О., реально опасаясь угроз размещения в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» аудиозаписи разговора между ним и неустановленной женщиной ингушской национальности, уничтожения имущества – автомобиля «Ауди А6», а также продолжения применения в отношении него физического насилия, заявил Хамхоеву Т.Ю. и Цороеву М.М., что согласен выполнить их требования о передаче денежных средств, попросив снизить требуемую сумму до 800 000 рублей, которую он сможет собрать в течение 1 месяца.  

В тот же период времени и в том же месте Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. согласились на указанную сумму и потребовали у Назарова А.Ф.О. безвозмездно передать им денежные средства в размере 800 000 рублей двумя частями по 400 000 рублей в течение одного месяца, с условием, что автомобиль «Ауди А6», и похищенные мобильный телефон и документы Назарова А.Ф.О. будут ему возвращены после того, как он передаст требуемую сумму денежных средств.

Затем Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю. освободили Назарова А.Ф.О., который, не собираясь выполнять вышеуказанные незаконные требования, обратился в правоохранительные органы с заявлением о совершении в отношении него преступления, в связи с чем преступные действия Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю. были пресечены, а автомобиль марки «Ауди А6» стоимостью 676 666 рублей 66 копеек, незаконно изъятый у Назарова А.Ф.О., был обнаружен 07 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории домовладения, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Цороева М.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, повлекли незаконное лишение свободы Назарова А.Ф.О. на протяжении 4 часов и соответственно существенное нарушение его прав и законных интересов, гарантированных ст.ст. 21, 22, 24, 25, 27, 35 и 45 Конституции Российской 
Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений ст.ст. 5 и 6 Федерального закона от 03.04.1995 №40-ФЗ «О Федеральной службе безопасности», определяющих принципы деятельности органов федеральной службы безопасности, грубое нарушение порядка проведения оперативно-розыскных мероприятий, использования результатов оперативно-розыскной деятельности, доставления лиц и изъятия транспортных средств, применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов федеральной службы безопасности, предназначенных осуществлять решения в пределах своих полномочий задач по обеспечению безопасности Российской Федерации, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц, а также повлекли тяжкие последствия в виде причинения Назарову А.Ф.О. значительного материального ущерба в сумме 676 666 рублей 66 копеек.

Своими умышленными действиями Цороев М.М. совершил 
преступление, предусмотренное п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 Уголовного 
кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с причинением тяжких последствий.

Он же, являясь оперуполномоченным первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом управления Федеральной службы безопасности Российской Федерации по Республике Ингушетия, совместно с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем, состоящим в должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, 09 ноября 2016 года, в период времени с 09 до 13 часов, более точное время следствием не установлено, находясь на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, д. 7, действуя умышленно группой лиц, договорившись между собой и имея умысел на тайное похищение паспорта и других важных личных документов Назарова Амила Фазил Оглы, осознавая противоправный характер своих действий, из корыстных побуждений, выражающихся в стремление к безвозмездному и заведомо противоправному присвоению чужого имущества для удовлетворения своих потребностей в нем, тайно от Назарова А.Ф.О., похитил из салона автомобиля марки «Лада 217050», с государственными регистрационными знаками «А008КХ/15», принадлежащие Назарову А.Ф.О. важные личные документы: заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, а также водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В», выданное на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, которыми они распорядились по своему усмотрению.  

Своими умышленными действиями Цороев М.М. совершил 
преступление, предусмотренное ч.2 ст.325 Уголовного кодекса Российской Федерации, - похищение у гражданина паспорта или другого важного личного документа.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Цороева М.М. в совершении преступления, предусмотренного п. «б» ч.3 ст.163 УК РФ являются:
- показания подозреваемого Цороева Мустафы Махмудовича о том, что с 2004 года работает в Управлении ФСБ России по Республике Ингушетия. С 2004 года по 2012 год состоял в должности помощника дежурного коменданта. С 2012 года состоит в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом, имеет звание старший лейтенант. В его должностные обязанности входит осуществление оперативно-розыскных мероприятий по линии защиты конституционного строя и по борьбе с терроризмом. При выполнении должностных обязанностей руководствуется ФЗ «О федеральной службе безопасности» и ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности». В ходе осуществления своей служебной деятельности бывают случаи, когда он совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводит оперативно-розыскные мероприятия по установлению, опросу лиц, по наведению справок. 

Из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему знакомы начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, Яндиев Магомед и Ахмед Долгиев, так как они встречались при разных обстоятельствах по работе, с ними у него только служебные отношения. В начале ноября 2016 года им (Цороевым М.М.) была получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. осуществляет незаконный оборот оружия, а именно у него была информация о том, что Назаров А.Ф.О. продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, о чем им было устно доложено своему руководителю Низамутдинову В.Р. Последний сказал ему, чтобы навел по данному факту справки для подтверждения информации. 

В целях наведения справок он поехал к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю., который сказал, что у них тоже есть информация в отношении Назарова А.Ф.О., что они давно наблюдают за ним. При данном разговоре Тимур сказал, что он хорошо его знает, что означало, что ему известно о том, что Назаров занимается торговлей оружия и что они продолжают работать в этом направлении. Он попросил Хамхоева Т.Ю., что если информация о незаконном обороте оружия подтвердится, то он будет на связи. 

Через 1-2 дня после указанного разговора, точную дату не помнит, ему  позвонил Хамхоев Тимур и попросил подъехать к нему на работу. Он (Цороев М.М.) на своей машине поехал в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, потом зашел во двор, ему дежурный сказал, что Тимур находится на заднем дворе. На заднем дворе он (Цороев М.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. В автомобиле сидели Хамхоев Тимур и мужчина с повязкой или шапкой на голове, то есть с закрытыми глазами. Тимур сидел на заднем сидении справой стороны, мужчина сидел слева от него, то есть слева от Хамхоева Тимура. Оба сидели на заднем сидении. Он (Цороев М.М.) сел на переднее пассажирское место. В указанное время Тимур Назарова о чем-то расспрашивал. В салоне автомобиля «Лада Приора» он (Цороев М.М.) увидел паспорт Назарова А.Ф.О.. Естественно узнав Назарова, так как наводил по нему справки, ему (Цороеву М.М.) стало интересно, действительно ли он торгует оружием и поэтому стал его опрашивать. Кем он работает, откуда он, чем он занимается. Он (Цороев М.М.) начал задавать Назарову вопросы, связанные с продажей оружия. Назаров А.Ф.О. отрицал факт его причастности к торговле оружия. Поскольку у него (Цороева М.М.) была информация, что Назаров приобретает оружие, продает оружие, о том, что он продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, и что он в настоящее время искал оружие, автомат. В связи с этой информацией, он (Цороев М.М.) стал задавать ему вопросы, действительно ли он продавал оружие, покупал ли оружие, связан ли с оружием. На эти вопросы он ему отвечал отрицательно. Назаров все отрицал. В указанное время, когда он (Цороев М.М.) задавал ему вопросы, Тимур в указанное время «ковырялся» в телефоне азербайджанца «Айфон 5с». После указанного расспроса азербайджанца он (Цороев М.М.) вышел из машины и подошел к Тимуру. Когда он (Цороев М.М.) к нему подошел он (Хамхоев Тимур) дал ему прослушать имеющиеся в телефоне азербайджанца аудиозаписи, а именно голосовые сообщения общения с женщиной. Когда позже они спросили у азербайджанца, чей голос на аудиозаписях, он сказал, что это голос жены его квартиранта по имени Вахидат. Разговор на аудиозаписях был интимного характера, и по аудиозаписям было видно, что азербайджанец состоит с этой женщиной в интимной связи. Потом они (Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю.) обратно сели в машину и дав ему прослушать аудиозаписи с его телефона стали его спрашивать, что это за разговоры, кто она такая. Записи воспроизводил Тимур, так как телефон был у него. В указанное время он (Цороев М.М.) сидел на переднем пассажирском месте, а Тимур сидел рядом с азербайджанцем на заднем сидении справа. Когда они дали ему прослушать указанные аудиозаписи и стали его расспрашивать, что это за женщина, откуда она, азербайджанец ответил, что это жена хозяина квартиры, где он живет, и что фамилия женщины Падиева. Затем Тимур стал спрашивать, что у вас за такое общение, как он (Назаров А.Ф.О.) может общаться с чужой женой, не стыдно ли ему. После этих вопросов он (Цороев М.М.) и Тимур вышли из машины, а затем пошли в кабинет Тимура. Азербайджанец оставался в машине. В кабинете Тимура они стали обсуждать то, что азербайджанец отрицает свое отношение к обороту огнестрельного оружия. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что если будет в дальнейшем какая-либо информация по оружию, чтобы он связался с ним (Цороевым  М.М.), чтобы они вместе смогли поработать с Назаровым. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что он не знает, что нужно дальше делать с азербайджанцем, на что Тимур сказал, что он знает, что с ним нужно делать. Затем он (Цороев М.М.) уехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия к себе на работу. 

После этого, примерно через 1-2 недели после указанной встречи с азербайджанцем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Ахмед Долгиев попросил его о встрече. Когда они встретились, Долгиев Ахмед стал ему говорить, что Хамхоев Тимур просит его (Цороева М.М.) поехать и забрать машину. На что он (Цороев М.М.) ответил, что он не знает о какой машине идет речь. Он (Цороев М.М.) стал задавать вопросы Долгиеву А.Б. о какой машине идет речь, откуда ее нужно забрать, на что Долгиев А.Б. сказал, что ему (Цороеву М.М.) все объяснит Хамхоев Тимур.

Он (Цороев М.М.) не стал звонить Тимуру, поскольку не знал, о чем идет речь. Он сказал Ахмеду, что позвонит  Тимуру, однако ввиду загруженности по работе у него (Цороева М.М.) не было времени на это, он был очень занят. 

 В отношении Назарова А.Ф.О. он (Цороев М.М.) проводил только одно оперативно-розыскное мероприятие – наведение справок, он не составлял какую-либо документацию, оперативные дела по проводимому оперативно-розыскному мероприятию, он лишь хотел навести на Назарова коллег, 

Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он и Хамхоев Тимур беседовал с Назаровым, он видел Долгиева Ахмеда и водителя Хамхоева Тимура по имени Бекхан, которые никакого участия в беседе с Назаровым не принимали.  

В ходе наведения справок в отношении Назарова А.Ф.О., ему стало известно, где примерно живет Назаров, что он пользуется автомобилем марки «Ауди А6». После первой встречи с Тимуром, когда он поделился с ним информацией по указанному лицу, в тот же день вечером ему позвонил Долгиев Ахмед и попросил помочь ему найти адрес азербайджанца. Он (Цороев М.М.) по телефону ему подсказал адрес Назарова в Карабулаке. 

Том №25 л.д.105-115;

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Цороев М.М.) подтверждает полностью показания данные им 07 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 147-151; 

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 28 июня 2017 года о том, что Хамхоев Тимур ему никогда не говорил о том, что необходимо забрать со двора Аспиева И.М. и переставить в другое место автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не говорил Хамхоеву Т.Ю. о том, что у него нет времени забрать данный автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не показывал и не представлял доставленному Назарову А.Ф.О. компрометирующие материалы – аудио, видео записи, свидетельствующие об интимной связи Назарова А.Ф.О. с замужней женщиной. Он (Цороев М.М.) ни телефона, ни документов Назарова А.Ф.О. ни от кого не получал и ему их никто не передавал. Никакого разговора, договоренности с Назаровым А.Ф.О. о передаче или не передаче машины у него не было и не могло быть, поскольку Назарова А.Ф.О. он в глаза не видел и с ним лично не знаком. Он (Цороев М.М.) не видел Назарова А.Ф.О. и поэтому не знает, общался или нет Хамхоев Т.Ю. с Назаровым. 

На вопрос о возможности подтверждения ранее данных показаний 07 декабря 2016 года показал, что в начале ноябре 2016 года был такой случай: по телефону Хамхоев Т.Ю. попросил его подъехать. Хамхоев Тимур звонил ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 (928) 275 – 99 – 99. Он (Цороев М.М.) подъехал в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ему сказали, что Хамхоев Тимур находится сзади или во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Цороев М.М.) зашел во двор ЦПЭ МВД по РИ, там, насколько он помнит, ходили люди, машины стояли, но самого Хамхоева Тимура он не увидел. В связи с чем он оттуда уехал. Ранее данные им показания в части того, что во дворе стояла машина, в которой сидели Хамхоев Тимур и какой-то мужчина неверны и не правильны. Всего он провел на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не более 5 минут. Когда заходил на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он удостоверение не показывал. 

Дать показания, которые он дал 07.12.2016 его никто не принуждал, но он дал неверные показания в части встречи с Хамхоевым Т.Ю. и Назаровым А.Ф.О. в салоне автомобиля «Лада Приора» на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как некие люди, которых он не хочет называть, ему посоветовали дать такие показания. Он не знаком с гражданином Республики Азербайджан Назаровым А.Ф.О., его не опрашивал, не встречался с ним и не видел его. Он не просил Хамхоева Т.Ю. задержать и доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова или иностранца по имени Амал. 

09 ноября 2016 года в промежутке времени с 09 до 13 часов он (Цороев М.М.) должен был находиться на работе. В ходе своей работы он получил неподтвержденную информацию, что Назаров Амил занимается незаконным оборотом оружия, о чем было доложено непосредственному начальнику Низамутдинову. Никакие оперативно-розыскные мероприятия по данной информации он (Цороев М.М.) не проводил, данную информацию он не успел проверить. 

Мобильный телефон, который находился у него в ноябре 2016 года, он продал кому-то, кому не знает, не помнит за какую сумму продал, он всего лишь хотел обновить свой телефон. 

Оперативная информация им была получена в отношении некоего иностранца по имени Амал, проживающего где-то в г. Карабулак, он не наводил справки в отношении Назарова, хотя его начальник Низамутдинов поставил ему задачу о проведении указанных мероприятий, подтверждающих факт и информации о торговле оружием иностранцем Амалом. С иностранцем Амалом он никогда не виделся и не разговаривал с ним. Когда он впервые получил информацию по иностранцу Амалу, он обсуждал эту информацию в кабинете Хамхоева Тимура. В это время в кабинет зашел Хамхоев Алан.

При этом он готов подтвердить свои показания на очной ставке. 

Том №30 л.д. 67-73;

- показания подозреваемого Хамхоева Тимура Юсуповича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2004 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с октября 2013 года. В его должностные обязанности входит организация и руководство процессом осуществления оперативно-розыскной деятельности по выявлению, предупреждению и пресечению преступлений, отнесённых законом к компетенции органов внутренних дел.

В сентябре 2016 года, точную дату не помнит, к нему на работу приехал его знакомый сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. В ходе данной встречи Цороев Мустафа сообщил ему, что располагает оперативной информацией о возможной причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы, проживающего в Республике Ингушетия. Характер данной информации свидетельствовал о возможно имевших место ранее фактах сбыта огнестрельного оружия указанным лицом жителям Чеченской Республики и Республики Дагестан. Со слов Цороева Мустафы, в целях проверки данной информации, он осуществлял оперативно-розыскные мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., в том числе оперативно-розыскное мероприятие - «прослушивание телефонных переговоров». Мотивом обращения Цороева Мустафы к нему (Хамхоеву Т.Ю.), была необходимость оказания помощи со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заключавшейся в организации задержания данного гражданина в момент незаконной перевозки оружия и боеприпасов и последующей его доставки в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для производства опроса. Учитывая ранее сложившиеся взаимоотношения с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия, и имевшие место ранее совместные оперативные мероприятия, он (Хамхоев Т.Ю.) выразил свое согласие оказать необходимую помощь в задержании данного лица с поличным. Цороев Мустафа пояснил, что информацию о местонахождении данного лица, его передвижениях и иные значимые сведения он будет предоставлять в процессе взаимодействия. Он (Хамхоев Т.Ю.) поручил своим сотрудникам, а именно Долгиеву Ахмеду и Осмиеву Хасану оказывать необходимую помощь Цороеву Мустафе для осуществления запланированных оперативно-розыскных мероприятий.  

После этого, Цороев Мустафа вместе с Долгиевым Ахмедом и Осмиевым Хасаном осуществили «разведку адреса» Назарова А.Ф.О., то есть они, передвигаясь совместно на автомашине, осмотрели жилой квартал места жительства Назарова А.Ф.О. в г. Карабулак. Мероприятия по задержанию Назарова А.Ф.О. откладывались всякий раз по причине отсутствия своевременной информации о преступной деятельности объекта, то есть каждый раз, со слов Цороева Мустафы, они не успевали вовремя его задержать и всякий раз узнавали значимую информацию со значительным опозданием, что не позволяло должным образом задокументировать эти факты. 

7 ноября 2016 года, он (Хамхоев Т.Ю.) с Цороевым Мустафой обговорили вопросы, связанные с задержанием Назарова А.Ф.О. На следующий день, то есть 8 ноября 2016 года Цороев Мустафа сообщил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у Назарова А.Ф.О. в его личном автомобиле имеется приобретенный пистолет, который он собирается вывезти в Чеченскую Республику для сбыта. Однако проводить в этот день какие-либо мероприятия они не стали, так как Цороев Мустафа сообщил Долгиеву Ахмеду, что Назаров А.Ф.О. в этот день выходить из дома не собирается. 

В итоге подчиненные ему (Хамхоеву Т.Ю.) сотрудники, то есть Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Осмиев Х.М. и Тамасханов Б.М. «выстроились» под задержание Назарова А.Ф.О. только 9 ноября 2016 года. Цороев Мустафа осуществлял координацию их передвижений исходя из располагаемой им информации, которую он получал в процессе проводимых оперативно-технических мероприятий, то есть он говорил его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненным сотрудникам в каком месте находится Назаров А.Ф.О., как и на чём он передвигается. В тот день, то есть 09 ноября 2016 года, указанные сотрудники задержали Назарова А.Ф.О., в момент его посадки в свой автомобиль «Ауди А6» в г. Карабулак. 

Сразу после задержания Назаров А.Ф.О. был доставлен во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. К этому моменту в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета, принадлежащего Долгиеву Ахмеду Башировичу. В процессе беседы с Назаровым А.Ф.О. ему задавались вопросы о причастности к незаконному приобретению и сбыту оружия, посредниках и так далее. Беседу осуществлял непосредственно сам Цороев Мустафа, который показывал Назарову А.Ф.О. свидетельствующие о наличии у Назарова А.Ф.О. интимной связи с замужней женщиной. Ему (Хамхоеву Т.Ю.) это известно со слов самого Цороева Мустафы, который объяснял это необходимостью оказать психологическое воздействие на Назарова А.Ф.О. с целью получения от него необходимой информации о его посредниках при организации сбыта оружия и боеприпасов. Находившиеся у Назарова А.Ф.О. документы после задержания были переданы Цороеву Мустафе. Мобильный телефон модели «Айфон 5» Назарова А.Ф.О. находится у Цороева Мустафы.  

В итоге, в результате беседы Цороев Мустафа не смог получить какой-либо значимой информации, в связи с чем, он (Хамхоев Т.Ю.) поинтересовался у Цороева Мустафы, что дальше делать с этим азербайджанцем. Цороев Мустафа сказал, что автомобиль Назарова А.Ф.О. возвращать не надо, так как он якобы договорился с ним, что автомобиль будет возвращен только после того, как Назаров А.Ф.О. сообщит значимую информацию в отношении посредника при незаконных сбытах оружия. 

Беседа с Назаровым А.Ф.О. проводилась не в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а в автомобиле Долгиева Ахмеда, находившегося во дворе. Во время беседы Цороев Мустафа садился в данный автомобиль и разговаривал с Назаровым А.Ф.О.

Во время беседы Цороева Мустафы с Назаровым А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) находился в основном в своем рабочем кабинете, расположенном на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом несколько раз он (Хамхоев Т.Ю.) выходил во двор и наблюдал за их беседой издалека. 

После этого Назаров А.Ф.О. был отпущен, каких-либо иных оперативных               мероприятий с его участием они больше не проводили. При этом, кто из его                 подчиненных сотрудников вывез Назарова А.Ф.О. за пределы территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно.

О том, что в отношении Назарова А.Ф.О. применялось физическое насилие, и вымогали у него денежные средства, ему ничего не известно. Он сам не проводил беседу с Назаровым А.Ф.О., денежные средства у него не вымогал, угрозы                      физической расправы к нему не высказывал. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. О том, что данный автомобиль  отогнан к домовладению Аспиева Исы ему сказал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан. Возле домовладения Аспиева Исы данный автомобиль простоял несколько часов. Затем по его (Хамхоева Т.Ю.) указанию его загнали на территорию домовладения Аспиева Исы, где автомобиль простоял 3-4 дня. Кому он (Хамхоев Т.Ю.) давал такое указание, он не помнит. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и  создаёт определённые неудобства. В этой связи он (Хамхоев Т.Ю.) несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы он забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место, без разницы, лишь бы освободить двор домовладения Аспиева Исы. При этом Цороев Мустафа каждый раз говорил, что у него нет времени заниматься этим вопросом. 

С 11 ноября 2016 года он находится в отпуске. Во время нахождения в отпуске он (Хамхоев Т.Ю.) был вызван в ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, где встретил Цороева Мустафу. Последнего он попросил забрать вышеуказанный автомобиль и вернуть его законному владельцу. Однако Цороев Мустафа сообщил ему, что он в связи с загруженностью на работе не может заняться этим вопросом, пообещал ему вернуть его, как только освободиться. После этого он (Хамхоев Т.Ю.) неоднократно звонил Цороеву Мустафе, однако он не отвечал. По этой причине он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, проживающего рядом с Аспиевым Исой, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что он согласился. В этот же день один из его подчиненных сотрудников, по его (Хамхоева Т.Ю.) требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако может показать его место расположения.         

Как было оформлено взаимодействие между ним и Цороевым М.М. в части проведения совместных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он не знает. О том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с сотрудником УФСБ России по РИ Цороевым Мустафой будут проводить мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) устно докладывал лично своему руководству – заместителю начальника полиции по оперативной работе Боротову Алишеру Номозовичу.

Дальнейшее взаимодействие с Цороевым Мустафой по проведению оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О. было прекращено по инициативе Цороева М.М., к нему (Хамхоеву Т.Ю.) Цороев Мустафа больше не обращался о проведении каких-либо действий с Назаровым А.Ф.О.   
Том №25 л.д.23-31; 

- протокол проверки показаний на месте от 06 декабря 2016 года, согласно которому по предложению подозреваемого Хамхоева Т.Ю. проведена проверка его показаний. В ходе данного следственного действия Хамхоев Т.Ю. указал дорогу к зданию Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. 

Там, подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ и пояснил, что необходимо пройти на задний двор. Подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на участок, расположенный слева от заднего выхода из здания ЦПЭ в задний двор, где 9 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада-Приора» после доставления Назарова А.Ф.О. во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В этот день, к моменту доставления Назарова А.ФО. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета. Данный автомобиль принадлежит сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву Ахмеду Башировичу. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. марки «Ауди А6» сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и создаёт определённые неудобства. В этой связи он несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы тот забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место. При этом, Цороев Мустафа каждый раз говорил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у него нет времени заниматься этим вопросом, в связи с чем, он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что тот согласился. В этот же день один из его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненных сотрудников, кто именно не помнит, по его требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако сможет показать его место расположения.         

Далее, по указанной подозреваемым Хамхоевым Т.Ю. дороге, участники следственного действия направились в сторону Центр-Камаза г.Назрань, проехали вдоль ул. Железнодорожной, а затем повернули налево на проезжую часть 
ул. М. Котиева. Доехав до домовладения №21 по ул. М. Котиева, по указанию подозреваемого Хамхоева Т.Ю. остановились. Здесь Хамхоев Т.Ю. указал на дом №21 и пояснил о том, что в этом домовладении проживает его родственник Накостоев Р.Р., где последний хранит автомобиль марки Ауди А6. 

Затем, участники следственного действия, с письменного разрешения Накостоевой Любы Савбановны, через открытую металлическую калитку прошли во двор домовладения №21, где установлено, что слева от ворот расположен двухэтажный дом, справа от входа расположен навес, под которым обнаружен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков. Передняя часть автомобиля обращена в сторону дома. При наружном осмотре какие-либо повреждения не обнаружены. Со слов подозреваемого Хамхоева Т.Ю. именно этот автомобиль был изъят у Назарова А.ФО. 09 ноября 2016 года и передан на хранение Накостоеву Р.Р.

Том №25 л.д.32-44;

- протокол обыска от 07 декабря 2016 года, согласно которому в ходе проведения обыска в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21, во дворе указанного дома обнаружен и изъят автомобиль марки «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О., изъятый у него 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.47-51;

- протокол осмотра предметов от 14 декабря 2016 года, согласно которому на территории следственного управления Следственного комитета России по Республике Ингушетия произведен осмотр автомобиля марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. На момент осмотра на кузове данного автомобиля отсутствуют таблички государственных регистрационных знаков. Данный автомобиль имеет 4 колеса, стекла автомобиля целые, кузов целый, цвета кузова – темный, салон автомобиля без повреждений, внутри багажного отсека автомобиля обнаружены две таблички государственных регистрационных знаков – «о002ва/15», а также кобура черного цвета из под пистолета. Каких-либо документов на имя Назарова А.Ф.О. в автомобиле не обнаружено. 

Том №26 л.д. 72-79;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Хамхоев Т.Ю.) подтверждает полностью показания данные им 06 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 181-186; 

- протокол очной ставки от 16 марта 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемыми Хамхоевым Т.Ю. и Цороевым М.М., последний показал, что знаком с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и что от дачи дальнейших показаний отказывается. 


Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. показал, что еще до задержания он был знаком с Цороевым М.М., как с сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия, с которым они взаимодействовали несколько лет. При обсуждении о наличии оперативной информации в отношении Назарова А.Ф.О. о его причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов он (Хамхоев Т.Ю.) не говорил Цороеву М.М. о том, что давно знает Назарова А.Ф.О. и что у него имеется оперативная информация в отношении него, что в отношении него сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проводятся оперативно-розыскные мероприятия.  


На вопрос о том, кому принадлежала инициатива проведения оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) показал, что  поддерживает ранее данные показания, ответ на указанный вопрос, содержался в ранее данных им показаниях.


Далее от дачи показаний он (Хамхоев Т.Ю.) отказывается, так как Цороев М.М. не дает показаний на очной ставке.   

Том №28 л.д. 36-41;

- показания потерпевшего Назарова Амила Фазил Оглы о том, что он является гражданином Республики Азербайджан, занимает пост заместителя уполномоченного представителя совета Всероссийского Азербайджанского конгресса по Северо-Кавказскому Федеральному округу. В период с 2006 года по настоящее время проживает на территории Республики Ингушетия, там же занимается частными строительными работами. Некоторые друзья его называют по имени Амин. 

В квартире, расположенной по в адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, квартира №3, проживает один с апреля 2016 года, данную квартиру он арендует у Падиева Бекхана, проживающего с ним по соседству на втором этаже этого девятиэтажного дома. В настоящее время работает мастером участка на строящемся девятиэтажном жилом доме, расположенном рядом с местом его проживания.       

9 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он вышел из подъезда многоквартирного дома, в котором он проживает, во двор, где на стоянке находился принадлежащий ему автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками «О 002 ВА 15/RUS». В это время на территории автостоянки он заметил автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, государственные регистрационные знаки которого он не помнит.  Подойдя к своему автомобилю «Ауди А6», он сел в салон, завел двигатель и вышел из него обратно, чтобы покурить. В этот момент вышеуказанный автомобиль марки «Лада-Приора» подъехал к его автомобилю и заблокировал его спереди. После чего из этого автомобиля вышли трое мужчин в масках с прорезями для глаз и рта. Далее мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, подошел к нему и предъявил на обозрение служебное удостоверение. Он (Назаров А.Ф.О.) также предъявил им свои документы – паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение. Данные документы проверили и положили на переднюю часть салона автомобиля «Лада Приора». Затем один из них, а именно тот, который вышел через правую переднюю пассажирскую дверь автомобиля марки «Лада-Приора», подошел к нему, предъявил ему на обозрение служебное удостоверение, и предложил проехать с ними в отдел полиции. На это он (Назаров А.Ф.О.) дал добровольное согласие и сел на заднее сиденье их автомобиля марки «Лада-Приора». Одновременно с этим, один из них сел за руль его автомобиля. 

Далее они выехали на автомобильную дорогу сообщением «г.п. Сунжа – 
г. Назрань» и направились в сторону г. Назрань. Когда они доехали до места, называемого в народе «пятачок», мужчина, находившийся рядом с ним на заднем сиденье, потребовал опустить голову вниз, что он (Назаров А.Ф.О.) и сделал. Он же снял со своей головы маску и надел ее на его (Назарова А.Ф.О.) голову, так что прорези для глаз и рта располагались на затылке головы. Примерно через 30 минут езды автомобиль остановился. 

После остановки автомобиля все вышли из салона. Затем в салон сели двое мужчин, один сел на переднее правое пассажирское сиденье, а второй справа от  него (Назарова А.Ф.О.). Тот, кто сидел справа от него, потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) опустил голову, после чего с его головы была снята маска и был надет черный полиэтиленовый пакет. Тот же мужчина, который сидел справа от него, обвязал в районе лба данный пакет на голове скотчем, сделав два или три оборота вокруг. По его мнению, пакет на его голову был надет, чтобы он не видел людей, которые будут общаться с ним, угрожать и применять в отношении него насилие, а также чтобы он не знал, где находится. Также данный пакет был надет на него, чтобы он испугался и согласился на условия преступников. Действия по надеванию пакета унизило его честь и достоинство, приносило ему моральные страдания, это привело его в беспомощное состояние.  

Далее тот, который сидел на переднем правом пассажирском сиденье, позвонил девушке по имени Залина и на русском языке сказал буквально следующее: «Отправь мне этот разговор по WatsApp(у)». При этом он (Назаров А.Ф.О.) уточнил, что телефонные гудки он не слышал, также не слышал разговор оппонента, то есть разговор человека, который якобы общался мужчиной по телефону. Примерно через 2-3 минуты послышался звук, поступившего смс-сообщения. Затем послышался смонтированный разговор между ним (Назаровым А.Ф.О.) и незнакомой ему женщиной, то есть интимный разговор, который он ранее вел по мобильному телефону со своими знакомыми девушками, был подогнан под разговор с незнакомой ему женщиной. После окончания данного разговора, мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, на русском языке потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) сказал о том, что на аудиозаписи его голос, что он (Назаров А.Ф.О.) отказался делать, несмотря на то, что это был его (Назарова А.Ф.О.) голос. Затем этот мужчина неожиданно нанес ему удар твердым тупым предметом в теменную область головы, а именно в середину теменной области головы. По ощущениям было похоже, что ударили чем-то железным предметом, от чего он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Этот удар был нанесен именно с передней части салоны, с района правого переднего пассажирского сидения. Туда же он (Назаров А.Ф.О.) и толкнул рукой бьющего его мужчину. Из поведения преступников следовало, что указанный удар с передней стороны был нанесен для того, чтобы испугать его и впоследствии принудить к исполнению их требований, то есть, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) на видео подтвердил, что состоит с женщиной ингушской национальности. После чего  мужчина, находившийся от него (Назарова А.Ф.О.) справа на заднем пассажирском сиденье, силой выкрутил его руки за спину и надел на них наручники, чтобы он не сопротивлялся. Когда ему силой закручивали руки назад, он чувствовал физическую боль. Наручники были сильно зажаты на руках, от чего он испытывал физическую боль, то есть от браслетов, которые очень плотно сомкнули его руки. После того, как на него были надеты наручники, это привело его в беспомощное состояние, он не мог сопротивляться или попытаться убежать. Наручники были надеты примерно через 40 минут, как остановился автомобиль марки «Лада Приора». Кто именно надел их ему неизвестно, но уверен, что их надел тот, кто сидел справа от него. Когда на него надевали наручники, он не чувствовал, чтобы тот, который сидел на переднем пассажирском сиденье, делал какие-то телодвижения в отношении него (Назарова А.Ф.О.). 

Затем, тот же мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, нанес ему одним за другим не менее шести ударов твердым тупым предметом в теменную и затылочную область головы. Из этих 6 ударов 2 удара были нанесены в теменную область голову, после того, как он опустил автоматически голову от боли вниз, следующие 4 удара попали в затылок. Похоже было, что он бил железным предметом, по ощущениям было похоже, что его он бьет металлическим магазином от пистолета. Все 6 ударов были нанесены подряд без промедлений и пауз, быстро. От ударов он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Далее, этот же мужчина сообщил ему, что он на видеокамеру должен сказать несколько слов. На его (Назарова А.Ф.О.)  вопрос: «Какие слова?» - он сообщил, назвав имя одной женщины - Падиева, что он должен сказать, что она состоит с ним в половых отношениях и что она принимает медицинский препарат с наименованием «Лирика». Он (Назаров А.Ф.О.), в свою очередь, сообщил ему, что не будет этого делать. Он (Назаров А.Ф.О.) спросил у них: «как я могу этого, если я ничего не видел и ничего не знаю про это». На что впереди сидящий сказал: «я тебя заставлю узнать это». И после этих слов мужчина, сидевший на переднем пассажирском сиденье, нанес ему еще не менее четырех ударов твердым тупым предметом в затылочную область головы. Затем мужчина, сидевший с ним рядом на заднем пассажирском сиденье, сказал ему следующее: «Сейчас они тебя отвезут в лес, а потом подожгут твой автомобиль! Ты не знаешь, с кем ты связался! Лучше скажи эти слова и работай дальше!». В ответ он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что лучше умрет, чем испортит кому-то судьбу. Далее со стороны мужчины, сидевшего рядом с ним, он (Назаров А.Ф.О.) почувствовал сильный удар в правую часть лица. После этого удара из его правого уха пошла кровь и он (Назаров А.Ф.О.) начал терять сознание. После того как он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что ему плохо, мужчина, сидевший рядом с ним, снял с его рук наручники. Затем по его (Назарова А.Ф.О.) просьбе он дал ему сигарету и разрешил покурить, приподняв пакет до уровня носа. Затем он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что болеет сахарным диабетом и если не примет лекарственный препарат под названием «Амарил», он потеряет сознание. После, мужчина, сидевший рядом с ним, вышел из автомобиля и вернулся обратно через 10-15 минут с указанным лекарственным препаратом и бутылкой воды и он (Назаров А.Ф.О.) смог его употребить.

Далее тот, мужчина, который сидел рядом с ним справа, потребовал у него передать им денежные средства в размере 1 000 000 рублей, если это не будет сделано, то они разместят вышеуказанную аудио запись в сети Интернет, и сожгут автомобиль «Ауди А6», и он же нанес ему (Назарову А.Ф.О.) удар ногой в область голени правой ноги.

Примерно в это время его телефон модели «Айфон 5с» с абонентским номером 89188150006 у него (Назарова А.Ф.О.) в кармане куртки обнаружил и забрал мужчина, сидевший справа от него и применявший в отношении него насилие, и требовавший денежные средства. Это произошло тогда, когда он сидел с пакетом на голове и с наручниками на руках, в салоне автомобиля после остановки автомобиля. Имей данного телефона – 35 927006 843766 0. 

Далее он (Назаров А.Ф.О.), поняв, что указанные лица просто так его не отпустят, что они могут сжечь его автомобиль и могут разместить эту смонтированную аудиозапись в интернете, в его голову пришла мысль обхитрить их. Мужчине, находившемуся рядом с ним справа на заднем пассажирском сиденье, он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что сможет достать денежные средства, но только в размере 800 000 рублей, пообещав найти данные денежные средства в течение одного месяца. После чего он вышел из автомобиля, сообщив ему (Назарову А.Ф.О.), что он поговорит с кем-то, одновременно с ним также вышел тот, кто сидел на переднем пассажирском сиденье. Буквально через 10 минут они вернулись и сообщили ему, что на его предложение они согласны. Одновременно с этим тот, кто сидел справа от него сказал буквально следующее: «Ты меня понял? Закрой тему и иди дальше работать! Выйдем с тобой на связь через 10 дней!». О том, что они согласны говорил и тот, который находился в передней части автомобиля и тот, который сидел справа от него. Кроме того, они сказали, что автомобиль и документы возвратят ему после того, как он (Назаров А.Ф.О.) передаст им требуемую сумму. Затем, они оба покинули салон автомобиля, и он (Назаров А.Ф.О.) находился в автомобиле сам один.


Примерно через полчаса в автомобиль сели несколько мужчин, и автомобиль начал движение. Затем водитель автомобиля громко включил музыку и продолжил движение. Примерно через 30 минут автомобиль остановился и один из них потребовал от него выйти из автомобиля. В связи с тем, что у него  (Назарова А.Ф.О.) было плохое самочувствие от причиненных ему телесных повреждений, он (Назаров А.Ф.О.) попросил их помочь выйти из автомобиля. После чего один из них взял его за левую руку и помог выйти. Далее кто-то из них снял с его головы черный полиэтиленовый пакет и указал ему на автодорогу, ведущую в с.п. Плиево. В этот момент они находились на расстоянии примерно 50 метров от указанной автодороги на участке поля. При этом все трое указанных мужчин находились в черных масках с прорезями для глаз. 

После того как он (Назаров А.Ф.О.) поднял голову, впереди автомобиля Лада-Приора он также увидел заднюю часть четырех дверного автомобиля марки «Нива» серебристого цвета. Далее, автомобиль Лада-Приора направился в сторону с.п. Ачалуки,  а в какую сторону направился автомобиль марки «Нива», он не заметил, в связи с тем, что у него в это время было плохое самочувствие. Дойдя до указанной автодороги сообщением «с.п. Ачалуки – г. Карабулак», он (Назаров А.Ф.О.) начал голосовать и буквально через несколько минут остановилась автомашина «Газель-бортовой», водитель которого отвез его в с.п. Плиево и высадил рядом с переездом, расположенным по центральной улице, где его ожидал друг Эмиль. Последнего он вызвал в пути следования в с.п. Плиево посредством мобильной связи, а именно позвонил ему примерно в 15 часов 20 минут со своего мобильного телефона «Нокиа» с абонентским номером – 8 (928) 919-90-99. Далее Эмиль отвез его домой на своем автомобиле «Газель-пассажирский». 

Немного позже, в связи с ухудшением состояния здоровья, его сосед Падиев Бекхан отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в 
г. Назрань, где ему была оказана медицинская помощь. Медицинским работникам, оказывавшим ему помощь, он сообщил, что упал. Несмотря на их уговоры остаться в больнице, он приехал домой. При этом преступники на связь с ним не выходили, автомобиль марки «Ауди А6» и его документы (его паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение) они не возвратили. 

Сразу же в правоохранительные органы с заявлением о совершении преступления он не обратился, так как боялся применения физического насилия со стороны преступников, так как предполагал, что они могут быть сотрудниками правоохранительных. Однако, потом он решил обратиться по этому поводу в Следственный комитет, не смотря на все опасения. 

Опознать по внешности лиц, которые в отношении него совершили противоправные действия, он не сможет. Однако, он постарается опознать по голосу двух лиц, которые применяли в отношении него насилие, и требовали денежные средства.  

В январе 2016 года вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» ему отдали в счет погашения долга в размере 750 000 рублей. Через несколько дней он (Назаров А.Ф.О.) переоформил данный автомобиль на имя своего друга Исрофилова Эльгюн Джаваншир Оглы. Фактически собственником данного автомобиля являюсь он (Назаров А.Ф.О.). Мобильный телефон модели «Айфон 5» он купил примерно год назад в ТД «21 ВЕК» за денежную сумму в размере 30 000 рублей. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №Р4213996 от 23.10.2010 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, уверенно показал, что именно этот его заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан, был похищен у него 09 ноября 2016 года. Данный паспорт им был предъявлен и передан 09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, одному из сотрудников полиции во дворе дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, который вместе с другими сотрудниками полиции увез его. В этом паспорте находилось его водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В». Тогда, 09 ноября 2016 года, когда они ехали, когда на нем еще не было маски, он (Назаров А.Ф.О.) видел его паспорт в передней части салона автомобиля марки «Лада Приора», на котором его везли. Когда его уже отпускали 09 ноября 2016 года, двое мужчин, находившихся в салоне автомобиля, которые применяли к нему насилие и требовали денежные средства в сумме 800 000 рублей, сказали ему, что отдадут документы (паспорт и водительское удостоверение) после того, как он принесет деньги в сумме 800 000 рублей. Кража данных документов создало массу неудобств, в том, что без паспорта он может поехать на родину в Азербайджан, не может передвигаться на автомобиле из-за отсутствия водительского удостоверения, для него указанные документы были важны.  
Он уверен, что один и тот же мужчина нанес ему удары по голове в затылок и в теменную часть головы 09 ноября 2016 года, когда он сидел в автомобиле марки «Лада Приора». Он уверен в этом потому, что у него был один и тот же голос, это он может сказать с уверенностью, сидел он переднем пассажирском сиденье, требования этого мужчины были одними и теми же, предмет, которым он бил был один и тот же по ощущениям. Когда он его бил на переднем водительском сиденье никого не было, о чем было понятно в связи с отсутствием в районе водительского сиденья шума и звуков, со стороны водительского сиденья никто не шевелился, никто его не толкал, и никто удары не наносил. Он (Назаров А.Ф.О.) способен определить, где находится мужчина в салоне автомобиля, если даже не видит ничего.      

Всех угроз, высказанных в его адрес вышеуказанными двумя преступниками в салоне автомобиля «Лада Приора», он (Назаров А.Ф.О.) реально, опасался их, он опасался, что они сожгут его автомобиль, боялся, что они распространят аудиозапись интимного характера.

Требования преступников заключались в том, что он (Назаров А.Ф.О.) должен им передать денежные средства в размере 1 000 000 рублей, потом до 800 000 рублей, за то, чтобы не опубликуют аудио разговор интимного характера в интернет сети, который якобы произошел между ним (Назаровым А.Ф.О.) и неизвестной ему женщиной, угрожая в случае не выполнения этих требований, разместить аудио запись в интернете и сжечь автомобиль. Требования были заявлено именно мужчиной, который, находился справа от него на заднем сиденье, а когда они уже сели в салон автомобиля  обратно, они оба сказали, что согласны снизить сумму до 800 000 рублей, они же оба озвучивали последствия, в случае невыполнения их условий. 

Он никогда не занимался незаконным оборотом оружия, он никогда не был причастен в какой-либо степени к незаконному обороту оружия, боеприпасов, взрывных устройств и взрывных веществ. Он никогда не привлекался к уголовной ответственности. А кобура, обнаруженная в его автомобиле, была найдена им где-то, и он решил ее положить в салон. Ни один вопрос, касающийся оружия и боеприпасов, преступниками ему задан не был. 

В результате незаконного изъятия 09 ноября 2016 года автомобиля марки «Ауди А6», ему причинен ущерб, так как автомобиль был незаконно изъят и находился неизвестно где три-четыре недели, это ему причинило ущерб на сумму стоимости этого авто, все это время он был лишен возможности владеть и пользоваться этим автомобилем, фактически данный автомобиль был у него похищен. Этот ущерб является для него (Назарова А.Ф.О.) значительным. 

Ему также причинен материальный ущерб в результате похищения мобильного телефона «Айфон» 09 ноября 2016 года. Данный телефон был похищен 09 ноября 2016 года, когда он сидел в салоне данного автомобиля, после его остановки. Он (Назаров А.Ф.О.) знал, что данный телефон похищается, так как ощущал руку, проникающую в карман куртки. 

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     

- протокол проверки показаний на месте от 25 февраля 2017 года, согласно которому проведена проверка показаний на месте потерпевшего  Назарова А.Ф.О. по уголовному делу №16560044. 


Проверкой показаний на месте установлено: по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участвующие лица проехали к месту указанному потерпевшим, а именно выехали от административного здания следственного отдела по г.Карабулак следственного управления Следственного комитета Российской Федерации и прибыли к указанному Назаровым А.Ф.О. многоэтажному дому, расположенному по адресу: г.Карабулак, ул. Нефтяная, 24. При этом расстояние от здания следственного отдела по г.Карабулак до дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак составило 1220 метров. 

Находясь возле дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года он как обычно встал, вышел на работу. Когда подходил к своей машине он заметил тонированную машину – «Лада Приора», черного цвета.  

Далее потерпевший Назаров А.Ф.О. рукой указал на двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак и показал, что его автомобиль находился там, где в настоящее время стоит палатка, он подошел к своей машине, завел ее, и вышел обратно покурить, и заметил, что «Лада Приора» подъехала к нему, и из нее вышло трое лиц в масках. Ему показали удостоверение какое-то, далее он по их просьбе сел в их автомобиль и они направились в сторону г.Назрань. Он сел в их машину, и они выехали из двора дома и на проезжую часть. Из них один сел в его машину. 

Затем потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в сторону «пятачка» г.Карабулак, где ему надели маску.  

После этого по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак в сторону г.Назрань по ул.Осканова г.Карабулак.     

По ходу движения по ул. Осканова г.Карабулак потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на продуктовый магазин, который находится по адресу: ул.Осканова, дом 93, г.Карабулак, располагается с правой стороны, если двигаться из г.Карабулак в г.Назрань. При этом расстояние от дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак до дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак составляет 1290 метров. 

После этого потерпевший Назаров А.Ф.О. указал рукой на ул.Осканова, в направление в сторону г. Сунжа, и пояснил, что они приехали с этой стороны в сторону г.Назрань. Затем, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на асфальтированную проезжую часть дороги ул.Осканова и показал, что автомобиль остановился именно там, где в настоящее время находится автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», то есть напротив продуктового магазина, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Осканова, 93. Он помнит, что когда ему надевали маску, один из находившихся в салоне выходил из автомобиля. Зачем он выходил ему неизвестно. 

Вслед за этим потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в с.п. Плиево, где он укажет место, где его высадили 09 ноября 2016 года. 

Затем по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №93 по ул. Осканова, г.Карабулак в 
с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия. Приехав в с.п. Плиево, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Далее по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия съехали с указанной автомобильной дороги в восточное направление по проселочной дороге без какого-либо покрытия. После того, как участники следственного действия проехали 152 метров от автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал о необходимости остановки автомобиля. При этом расстояние от дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак до места, куда приехали и остановились участники следственного действия в с.п. Плиево, составляет 19 300 метров.  

В 09 часов 47 минут видеозапись возобновляется. После чего Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, его привезли сюда, он (Назаров А.Ф.О.) был в пакете и плохо себя чувствовал. Те, кто его привез, сказали ему выйти. В связи с тем, что он себя плохо чувствовал, один из них подошел и помог ему выйти. Он (Назаров А.Ф.О.) вышел, и перед тем как снять с него пакет, ему сказали, что через 10 дней человек подойдет к нему. Потом сняли пакет с него и сказали не смотреть  на них. Как сняли пакет, он увидел троих. На его просьбу один из них дал ему две сигареты. Один из них показал ему дорогу, сказал, что дорога идет в сторону с.п. Плиево. Когда они уже сели в машину, чтобы уехать, он посмотрел в их сторону.  

После чего потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на дорожный указатель, находящийся рядом с автомобильной дорогой, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, и пояснил, что тогда он увидел, что там стоит автомобиль «Нива», серебристого цвета, номер он его не заметил. Они уехали. Куда ехал автомобиль «Нива» он не заметил, он заметил, что автомобиль «Лада Приора» уехал в сторону с.п. Средние Ачалуки. Потом он сел, начал ребятам звонить, чтобы попросить помощь, чтобы забрали его. Некоторые не отвечали. Потом дозвонился брату, но он дорогу не знал сюда. Потом, он (Назаров А.Ф.О.) вышел самостоятельно пешком к дороге.  

Затем, потерпевший указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, в сторону с.п. Плиево, и показал, что он по дороге пошел в ту сторону. В это время ехал автомобиль марки «Газель», который ехал со стороны с.п. Средние Ачалуки и остановился на его просьбу. Он сел в этот автомобиль марки «Газель», водитель которого довез его до переезда в с.п. Плиево, где его ждал брат. Там он сел в автомобиль к брату и поехал домой. 

После чего, Назаров А.Ф.О. указал на автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», и показал, что именно здесь остановился автомобиль «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, из которого его высадили. Но передняя часть автомобиля находилась в сторону автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Они здесь развернулись и стали здесь. Он выходил из автомобиля с правой стороны. Стоя именно здесь, он заметил находившийся неподалеку автомобиль марки «Нива». Лица этих людей он не видел. Их было трое. Государственные регистрационные знаки автомобилей он  не заметил.    

В ходе проведения проверки показаний на месте определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря.   

Том №27 л.д. 214-225;

- протокол следственного эксперимента от 01 августа 2017 года, согласно которому с целью проверки возможности нанесения людьми, находящимися на правом пассажирском сиденье и задней сиденье в салоне автомобиля марки «Лада Приора», кузов седан, ударов в область головы потерпевшего Назарова А.Ф.О., также в целях проверки возможности определения Назаровым А.Ф.О. местонахождения людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на его голове черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем – прозрачной липкой лентой, и для уточнения данных, имеющих значение для расследования уголовного дела, проведен следственный эксперимент. 


В ходе следственного эксперимента установлено, что в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидящего посередине заднего сиденья автомобиля марки «Лада Приора», возможно нанести удар сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля. При этом не представляется возможным нанести удар в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидя на правой части заднего сиденья автомобиля «Лада Приора», то есть с правой стороны от Назарова А.Ф.О. 


Также установлено, что Назаров А.Ф.О. может определять местонахождение людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на голове Назарова А.Ф.О. черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем и закрывающего глаза. 

Том №30 л.д.113-121;

- показания подозреваемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с 2013 года. В его должностные обязанности входит выявление, пресечение и предотвращение преступлений экстремистского и террористического характера. Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович. Руководителем отдела по противодействию терроризму является Шадыжев Аслан. 


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель центра Хамхоев Тимур попросил, чтобы он (Хамхоев А.З.), Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника, он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого последний представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу, который сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. Цороева Мустафу он ранее неоднократно видел у них на работе, но лично сам знаком с ним не был. 


Затем Хамхоев Тимур пояснил им, что у Мустафы имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) был назначен старшим. Там  же он (Хамхоев А.З.) и Цороева Мустафа обменялись номерами мобильных телефонов. В дальнейшем в телефонном режиме Цороев Мустафа стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Также Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича. 


Согласно указаниям Хамхоева Тимура они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан Назарова, и в случае наличия в данном транспортном средстве оружия доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу. Также Хамхоев Тимур сказал, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.


Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие и выехали в г.Карабулак. По приезду в город Карабулак они заехали на улицу, указанную Мустафой, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так и не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6», он (Хамхоев А.З.) позвонил Мустафе и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди А6» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу. Одновременно, он (Хамхоев А.З.) поинтересовался у Цороева Мустафы,  находится ли вообще фигурант дома. После это вопроса, Мустафа сообщил, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улице, затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант навряд ли выйдет на улицу и дал указание всем возвращаться на «базу», то есть на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему (Хамхоеву А.З.) разрешил сразу поехать домой. Также Тимур сказал, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.), все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоева А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор, на своем автомобиле проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди А6» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он (Хамхоев А.З.) выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть его автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он (Хамхоев А.З.) припарковался к указанному месту подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут, в тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, но кто находился за рулем данного автомобиля он (Хамхоев А.З.) не видел, так как все стекла данного автомобиля были затонированы черной тонировочной пленкой. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди А6» черного цвета, принадлежащий Назарову, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. 


После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него, взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его (Хамхоева А.З.), вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом Назарове оружие, Тамасханов Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос, зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие, Бекхан ответил, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и Назарова, на что последний ответил, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму и терроризму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. 


Затем он на своем автомобиле направился в сторону, куда повернули  автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди А6», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) увидел стоящего во дворе Центра Хамхоева Тимура, который поинтересовался местом нахождения Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе последнего. 


После этого он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом, он (Хамхоев А.З.)  позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он (Хамхоев А.З.) смог поставить автомобиль у него во дворе. Вслед за этим, они на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе в так называемом «Центр Камаз» в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Он (Хамхоев А.З.) поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе у Аспиева Исы и направился на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, откуда через некоторое время уехал по своим делам. 


Примерно в 18 часов этого же дня, он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на ежедневное вечернее совещание, где ему стало известно, что Назарова отпустили домой. При этом сам он (Хамхоев А.З.) подумал, что автомобиль также был возвращен Назарову, однако, через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его (Хамхоева А.З.) убрать автомобиль марки «Ауди А6» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди А6» со двора домовладения последнего ему (Хамхоеву А.З.) неизвестно.

При проведении мероприятий в отношении Назарова, он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по РИ действовали по указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура во взаимодействии с сотрудником УФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороевым Мустафой. 

Том №25 л.д.77- 86; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 24 августа 2017 года о том, что на должность старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия он был назначен приказом Министра внутренних дел Республики Ингушетия от 29 апреля 2014 года №200 л/с. Он был обязан руководствоваться Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции, а также КоАП РФ, УПК РФ и другими кодексами, федеральными законами Российской Федерации. 

В соответствии со своей должностной инструкцией он находился в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть Хамхоева Т.Ю., был обязан выполнять его приказы, поручения. Также в соответствии со своей должностной инструкцией, он был вправе  организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, в конце рабочего дня, после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур попросил, чтобы он, Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого Хамхоев Тимур представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу. Последний сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. 


Ранее неоднократно он (Хамхоев А.З.) видел у них на работе Мустафу, но лично сам знаком с ним не был. Затем Тимур пояснил им, что у Цороева М.М. имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия в отношении какого-то азербайджанца, которую надо проверить. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) Хамхоевым Т.Ю. был назначен старшим, так как из всех сотрудников, участвовавших при проведении данного мероприятия лиц, он являлся старшим по возрасту, званию и должности. Он обменялся номерами мобильных телефонов с сотрудником ФСБ Цороевым М.М., который сказал, что в дальнейшем в телефонном режиме стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Там же Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича.


Согласно поставленной Хамхоевым Т.Ю. задаче они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан, в случае наличия в данном транспортном средстве оружия, доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу Карабулак. Также Хамхоев Тимур сказал им, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.

Цороев М.М. присутствовал и слышал, как Хамхоев Т.Ю. давал им поручение о проверке автомобиля Назарова А.Ф.О. на предмет оружия. Более того, Цороев М.М. дополнял Хамхоева Тимура, говорил, что в телефонном режиме будет помогать при проведении данной операции, будет сообщать о месте нахождения Назарова А.Ф.О. Весь их разговор с Хамхоевым Тимуром Цороев М.М. слышал. Хамхоев Тимур сказал в присутствии самого Цороева М.М. о том, что у него (Цороева М.М.) имеется оперативная информация в отношении Назарова А.Ф.О. по незаконному обороту оружия. 


Далее, выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие, он (Хамхоев А.З.) взял свой пистолет системы «Ярыгина». После этого он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан на его (Хамхоева А.З.) служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С 655 УХ/06» направились в сторону города Карабулак. Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед выехали вслед за ними на автомобиле марки «Нива» серебристого цвета.


По приезду в город Карабулак они заехали на улицу указанную Мустафой, название которой он (Хамхоев А.З.) не помнит, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди», черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так как хозяин автомобиля марки «Ауди» не подходил к автомобилю, он (Хамхоев А.З.) позвонил Цороеву М.М. на абонентский номер 8 928 275 9999, и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа  находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу, и одновременно поинтересовался, находится ли вообще фигурант дома. После данных слов Мустафа сообщил ему, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать, но при этом, куда должен поехать данный человек Мустафа не сказал. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улицу. Затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант, навряд ли выйдет на улицу, и дал указание всем возвращаться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему разрешил сразу поехать домой, чтобы не пришлось ехать сначала на работу в город Назрань и затем возвращаться обратно домой в сельское поселение Нестеровское Сунженского муниципального района. Также Тимур сказал ему, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.) все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоев А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.

С 07 по 09 ноября 2016 года он пользовался абонентскими номерами 89626483436 и 89280933373. У Хамхоева Т.Ю. тогда было три абонентских номера 89994927012, 89626469484, 89626390211. 


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор на своем автомобиле, проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть моего автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он припарковался в указанном месте к нему подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут в тот момент, когда он сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, и посигналил ему. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди» черного цвета, принадлежащий фигуранту, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. Тогда он не знал, что в автомобиле Долгиева А.Б. – «Лада Приора» находится азербайджанец Назаров Амил и что они его доставляют на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хамхоева Тимура. После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом азербайджанце оружие, Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие Бекхан ответил ему, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и азербайджанца, на что последний ответил ему, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. После этого он (Хамхоев А.З.) завел свой автомобиль и направился в направление, куда повернули автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву А.Б., то есть автомобиль, на котором был привезен гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил. Внутри салона данного автомобиля, задняя дверь которого была открыта, на заднем сиденье он (Хамхоев А.З.) увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Это был обычный черный полиэтиленовый пакет, без рисунков, непрозрачный. Было видно, что его руки были чем-то застегнуты. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь, а именно на правой стороне лица. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Он не стал этого спрашивать у Хамхоева Т.Ю.про данный пакет на голове и кровь, так как имеется в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия негласное правило не вмешиваться в чужие дела, тем более в дела Хамхоева Т.Ю. 


Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в то время, когда он (Хамхоев А.З.) видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. В салоне автомобиля он (Хамхоев А.З.) в это время никого не видел.  Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся Назаров А.Ф.О.


Далее Хамхоев Тимур поинтересовался местом нахождения Тамасханова Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди» во дворе последнего. 


Затем он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он смог поставить автомобиль у него во дворе. 


После этого он и Тамасханов Бекхан на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе, в так называемый «Центр Камаз», в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Затем, он (Хамхоев А.З.) досмотрел тщательно моторный, багажный отсеки автомобиля «Ауди А6», а также салон данного автомобиля, после чего поставил его во двор Аспиева Исы. Тогда он (Хамхоев А.З.) знал, что Хамхоев Т.Ю. дал ему незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома Аспиева И.М. и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, знал, что он (Хамхоев А.З.) совершает действия, явно выходящие за пределы его полномочий, что он не имеет оснований для досмотра и изъятия автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., что при досмотре автомобиля Назарова А.Ф.О. отсутствуют понятые. Он досмотрел этот автомобиль, так как хотел убедиться, что в салоне, багажном и моторном отсеках нет оружия, о котором говорил Хамхоев Т.Ю. Так он и убедился, что в автомобиле нет оружия. 


Однако, тогда ему не было известно, что данный автомобиль помещается во двор Аспиева И.М. в целях последующего совершения в отношении Назарова А.Ф.О. вымогательства, что данный автомобиль будет оставлен, пока Назаров А.Ф.О. не заплатит требуемую сумму. Он (Хамхоев А.З.) не преследовал цель изъятия автомобиля Назарова А.Ф.О. для корыстных целей. Ведь Хамхоев Т.Ю. на территории ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, что данный автомобиль не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 


После того, как он (Хамхоев А.З.) поместил данный автомобиль на территорию дома Аспиева И.М., он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан направились на его служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по РИ. Высадив Бекхана на работе, он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой, и что после этого происходило в Центре ему не известно. 


В 18 часов он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по РИ на ежедневное вечернее совещание, и ему стало известно от кого-то, что азербайджанца Назарова А.Ф.О. отпустили домой. Он (Хамхоев А.З.) думал, что азербайджанца отпустили домой при этом отдали ему автомобиль, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) не стал более задавать вопросы и забыл про этот вопрос. 


Через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его убрать автомобиль марки «Ауди» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой, он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди» со двора домовладения последнего ему не известно.

На следующий день, то есть 10 ноября 2016 года, в ходе личного разговора с сотрудником ЦПЭ МВД по РИ Осмиевым Хасаном, последний ему (Хамхоеву А.З.) сказал, что 09 ноября 2016 года видел как на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ФСБ Цороев Мустафа Махмудович бил Назарова А.Ф.О. в автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащем сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. 

Он сам не понимает, зачем было доставлять Назарова и его в автомобиль, если в автомобиле не были обнаружены запрещенные предметы, и не знает с какой целью Хамхоев Т.Ю. дал такие указания.  С какой целью Назарова оставили в автомобиле «Лада Приора», принадлежащим Долгиеву А.Б., а не завели его в кабинет ЦПЭ МВД по РИ и не провели с ним необходимые мероприятия в кабинете, ему неизвестно, но всегда опросы, мероприятия с доставленным проводятся в кабинетах ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которых достаточно много. 

Том №30 л.д. 165-176;

- протокол очной ставки от 05 сентября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между обвиняемым Цороевым М.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний показал, что знаком с Цороевым М.М., познакомил их начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ноябре 2016 года, вечером, после совещания его (Хамхоева А.З.) вызвал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, который представил ему его – Цороева Мустафу, они обменялись с ним номерами, после чего уехали проводить оперативно-розыскные мероприятия.


При этом обвиняемый Цороев М.М. отказался давать показания. 

Том №31 л.д. 14-16; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 13 октября 2017 года о том, что ранее данные им показания в качестве обвиняемого подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что 05 сентября 2017 года между ним и Цороевым М.М. была проведена очная ставка, в ходе которой Цороев М.М. сославшись на здоровье, отказался давать показания. Цороев Мустафа Махмудович, участвовавший в данной очной ставке и есть тот самый Цороев Мустафа Махмудович – сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия, который 07 ноября 2016 года находился в кабинете начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на которого Хамхоев Т.Ю. указал как на лицо, владеющее оперативной информацией о незаконном обороте оружия Назаровым А.Ф.О., который продиктовал ему (Хамхоеву А.З.) свой абонентский номер – 8 928 275 9999, и которому он дал свой телефон. Он же, то есть Цороев М.М., сказал ему, что по телефону будет давать нужную информацию по Назарову А.Ф.О. Именно с ним он созванивался 07 ноября 2016 года несколько раз и говорил ему, что азербайджанец не выходит, что он не подходит к своему автомобилю, и Цороев М.М. ему говорил, что сейчас Назаров должен выйти. С этим же Цороевым М.М. он созванивался 08 ноября 2016 года по поводу Назарову А.Ф.О. и он же говорил, что Назаров должен выйти 09 ноября 2016 года утром.

Том №31 л.д. 87-95; 

- протокол очной ставки от 04 октября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний подтвердил ранее данные показания и показал, что именно Осмиев Х.М. говорил ему о том, что сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. применял насилие в отношении доставленного Назарова А.Ф.О.  

Том №31 л.д. 47-49; 

- протокол проверки показаний на месте от 19 апреля 2017 года, согласно которому в ходе проверки показаний обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо проехать к территории административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. 

Находясь напротив здания ЦПЭ МВД по РИ, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на металлическую дверь здания ЦПЭ МВД по РИ и показал, что вход в здание ЦПЭ МВД по РИ осуществляется через указанную дверь, для того, чтобы пройти на территорию ЦПЭ МВД по РИ необходимо зайти в здание ЦПЭ МВД по РИ и через коридор первого этажа выйти из здания через другую дверь. Далее по предложению обвиняемого Хамхоева А.З. все участники следственного действия прошли в здание ЦПЭ МВД по РИ, прошли по коридору до конца и вышли во двор ЦПЭ МВД по РИ. Находясь во дворе ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев А.З. прошел налево от выхода и указал рукой на часть двора и показал, что 09 ноября 2016 года именно на этом месте он увидел стоящий автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. Стоя именно в этой части двора ЦПЭ МВД по РИ, он посмотрел через открытую заднюю левую дверь в салон автомобиля «Лада Приора» и увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Во дворе ЦПЭ МВД по РИ в то время, когда он видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и другие сотрудники. Кроме указанного мужчины с пакетом на голове в салоне автомобиля марки «Лада Приора» он никого не заметил. Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся доставленный 09 ноября 2016 года с г.Карабулак гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О.           

При этом, в ходе проверки показаний на месте установлено, что территория ЦПЭ МВД по РИ размерами 37х50 метров. Место, где согласно показаниям Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года стоял автомобиль марки «Лада Приора», в котором находился доставленный Назаров А.Ф.О., находится в 5 метрах западнее от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ во двор, в трех метра от забора территории ЦПЭ МВД по РИ, находящегося в северо-западном направлении, в 5 метрах от здания ЦПЭ МВД по РИ в северо-восточном направлении. Данное место находится между забором, находящимся в северо-западном направлении, и административным зданием ЦПЭ МВД по РИ. При этом расстояние от здания ЦПЭ МВД по РИ до забора, находящегося в северо-западном направлении, составляет 7 метров. 

Затем Хамхоев А.З. прошел в восточную сторону двора ЦПЭ МВД по РИ и указал на место, где между ним и начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Тимуром Юсуповичем произошел разговор 09 ноября 2016 года, в ходе которого Хамхоев Тимур Юсупович дал ему незаконное указание поставить автомобиль Назарова А.Ф.О. возле дома Аспиева Исы. Находясь на этом месте, Хамхоев Тимур Юсупович пояснил, что автомобиль Назарова А.Ф.О. «Ауди А6» не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 

Далее обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо проехать к дому, в котором проживает сотрудник ЦПЭ МВД по РИ Аспиев Иса, где 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. В 12 часов 35 минут 19 апреля 2017 года все участники проверки показаний на месте прибыли к дому №24, расположенному по ул. Ш.Костоева, г.Назрань. Находясь напротив дома №24 по ул. Ш.Костоева г.Назрань, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на территорию, расположенную напротив дома №24 и пояснил, что 09 ноября 2016 года автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. был припаркован именно на этом месте. После чего Хамхоев А.З. прошел во двор дома №24 по ул.Ш. Костоева г.Назрань и показал, что именно в этом дворе позже 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль марки «Ауди А6» по незаконному указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура Юсуповича.       

Том №28 л.д. 142-156;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Костоева, дом №24, с супругой Аушевой Мадиной Аслановной, 1982 года рождения и пятью малолетними детьми. Службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия состоит с 2015 года.  


09 ноября 2016 года, примерно в 09 часов, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на мобильный телефон позвонил старший                    оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан Зяудинович и, ничего не объясняя, попросил выйти на улицу. Как только он (Аспиев И.М.) вышел на улицу, напротив металлических ворот его домовладения, он увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков и рядом с ним Хамхоева Алана и Тамасханова Бекхана, являющегося водителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича. После обмена приветствиями, Хамхоев Алан попросил его разрешить поставить вышеуказанный автомобиль во дворе моего домовладения до вечера или до следующего дня. Он, в свою очередь, дал ему согласие и одновременно с этим зашел в дом, чтобы переодеться и попросить супругу сварить чай. После того как через 4-5 минут он переоделся и вышел на улицу, автомобиль стоял на месте, а Тамасханова Бекхана и Хамхоева Алана не было. Тут же он позвонил на мобильный телефон Хамхоева Алана и поинтересовался их местом нахождения. Последний сообщил ему, что они уехали в связи с тем, что им срочно надо было кое-куда съездить. 

Через некоторое время, когда он (Аспиев И.М.) уехал по своим делам, ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Алан и поинтересовался местом его нахождения. Он (Аспиев И.М.) сообщил ему, что находится по своим делам. После этого он попросил его (Аспиева И.М.) позвонить супруге и дать команду открыть ворота, что он (Аспиев И.М.) и сделал. 

Далее, когда он (Аспиев И.М.) поздно ночью вернулся домой, вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» стоял во дворе его домовладения. Вечером следующего дня он (Аспиев И.М.) позвонил Тамасханову Бекхану и спросил у него о том, когда они собираются забрать автомобиль, на что он сообщил, что если у него не получится забрать его позже, то заберет на следующий день. 

Вечером следующего дня, то есть на третий день, в момент, когда он (Аспиев И.М.) находился у своих знакомых, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан и, поинтересовавшись местом его нахождения, сообщил, что хочет приехать к нему, чтобы забрать вышеуказанный автомобиль. Последнему он (Аспиев И.М.) сообщил, что его нет дома, и что ворота ему откроет супруга. Затем он (Аспиев И.М.) позвонил своей супруге и попросил ее по прибытии Тамасханова Бекхана открыть ворота. Далее, по его возвращению домой,                     вышеуказанного автомобиля во дворе домовладения уже не было.         

Том №24 л.д.228-231;

- показания свидетеля Долгиева Ахмеда Башировича о том, что в органах внутренних дел работает с декабря 2013 года. С 2014 года состоит в должности оперуполномоченного отделения по противодействию национальному и религиозному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович. В его должностные обязанности входит выявление лиц, которые в средствах массой информации, в частности в интернете оставляют комментарии, видеообращения, статьи экстремистского и террористического характера, и пресечение их противоправной деятельности на территории Республики Ингушетия. 

07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, примерно в 18-19 часов, после вечернего совещания, когда он и другие коллеги по работе находились в зале для совещаний, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал ему и сотрудникам Центра Хамхоеву Алану, Яндиеву Магомеду, Осмиеву Хасану и сотруднику УФСБ России по Республике Ингушетия Цороеву Мустафе Махмудовичу, который работает по линии борьбы с терроризмом, подняться к нему в кабинет на второй этаж. С Цороевым М.М. он (Долгиев А.Б.) был знаком за 2-3 месяца до 09 ноября 2016 года. 

Когда они все, в том числе он (Долгиев А.Б.), Хамхоев Алан, Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и сотрудник ФСБ Цороева Мустафа собрались в кабинете Хамхоева Т.Ю., последний поставил задачу выехать в город Карабулак для осуществления проверочных мероприятий в отношении гражданина Республики Азербайджан по проверке на предмет наличия оружия в находящемся в его пользовании автомобиле марки «Ауди А6», темного цвета. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Как он (Долгиев А.Б.) понял, адрес места нахождения азербайджанца Хамхоеву Т.Ю. сообщил сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Хамхоев Т.Ю. сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте предметов в автомобиле марки «Ауди А6», этот автомобиль и самого азербайджанца необходимо доставить в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия для проведения проверочных мероприятий. Старшим группы Хамхоев Т.Ю. назначил Хамхоева Алана.

После данного совещания, он (Долгиев А.Б.) вместе с Яндиевым Магомедом и Осмиевым Хасаном поехали в г. Карабулак на служебной автомашине марки «Нива», серебристого цвета, которая закреплена за Яндиевым М., а Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан поехали на служебной автомашине «ВАЗ 2114» серебристого цвета, закрепленной за Хамхоевым Алан. За рулем Нивы был Яндиев Магомед, а за рулем автомобиля марки «ВАЗ 2114» был Хамхоев Алан.  Яндиев Магомед, Хамхоев Алан являются оперуполномоченными Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, а Тамасханов Бекхан прикомандирован в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в качестве водителя Хамхоева Т.Ю. 

В тот же день, примерно в 20 часов, они прибыли по указанному начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Т.Ю. адресу в городе Карабулак, где возле подъезда многоэтажного дома находился автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. У автомобиля «Ауди А6» были тонированы только задние стекла, при визуальном осмотре они определили, что в его салоне никого нет, поэтому они стали ожидать его владельца. Далее, примерно через час, то есть примерно в 21 часов, Хамхоев Алан сказал им, что начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. дал указание возвращаться на работу в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г. Назрань, так как с его слов владелец автомобиля сегодня не появится. 

Когда они вернулись на работу, то начальник Центра Хамхоев Т.Ю. отпустил их домой. При этом они договорились поехать на адрес в Карабулак на следующий день в 07 часов 30 минут. Он (Долгиев А.Б.) поехал домой на своем автомобиле марки «Лада-Приора» черного цвета с государственными регистрационными знаками А008КХ/15RUS. Все стекла данного автомобиля затонированы стопроцентной черной пленкой.  

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности, в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак, с целью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ауди А6» огнестрельного оружия. Он, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по РИ, а затем вчетвером отправились в г.Карабулак на его личном автомобиле «Лада Приора» черного цвета. При этом на тот момент на данном автомобиле были установлены подложные государственные регистрационные знаки. Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, без государственных регистрационных знаков. 

Когда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета на том же месте, что и ранее 08 ноября 2016 года. Они стали ожидать владельца автомобиля «Ауди А6» в салонах двух автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 9 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда многоквартирного дома вышел мужчина и подошел к автомобилю марки «Ауди А6». Как ему стало известно позже, этот мужчина по национальности был азербайджанцем. Они вышли из своих транспортных средств и представились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить документы, удостоверяющие личность. Кому именно он предъявил документы, и какие именно, он не помнит. После проверки документов, кто-то из них, спросил у него, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы. На что данный гражданин ответил им, что запрещенных предметов в автомобиле нет. Затем они все приступили к визуальному поверхностному осмотру автомобиля, в результате которого в задней части салона была обнаружена кобура из под пистолета. Данную кобуру обнаружил то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан. На момент осмотра двери автомобиля были открыты. Об обнаружении кобуры Хамхоев Алан доложил начальнику ЦПЭ Хамхоеву Тимуру, который как он понял, дал указание Алану привезти азербайджанца в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» им было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсуждалось данное мероприятие. 

Со слов Хамхоева Алана, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они, а именно он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан привезли азербайджанца в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем кто-то из них спросил у азербайджанца о законности представленных им на  обозрение документов, удостоверяющих его личность. Мужчина (азербайджанец) ответил, что с документами все нормально. Затем они предложили ему проехать в отдел для их проверки, мужчина (азербайджанец) дал свое согласие. После этого, он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и мужчина (азербайджанец) выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противодействию экстремизму. На автомобиле «Ауди А6» за рулем поехал Тамасханов Бекхан, а на «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Он (Долгиев А.Б.) сидел за рулем своего автомобиля «Лада Приора», на заднем сидении по центру сидел азербайджанец, слева и справа от него находились Яндиев Магомед и Осмиев Хасан. 

Когда они выехали из города Карабулак, один из сзади сидящих, то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан, надел на голову азербайджанца шапку черного цвета, которая закрывала ему глаза, чтобы он не мог их видеть. Его (Долгиева А.Б.) лицо азербайджанец видел, поскольку после пары минут, как они отъехали от его подъезда, он (Долгиев А.Б.) снял маску, так как неудобно было управлять автотранспортом в маске. По дороге в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия азербайджанец стал жаловаться на самочувствие. Он сказал, что болеет сахарным диабетом и ему требуется вода. Он (Долгиев А.Б.) остановил автомобиль и в одном из магазинов купил ему простой воды и, передав ее ему, поехал дальше. По пути следования от города Карабулак в г. Назрань Тамасханов Бекхан на автомобиле «Ауди А6» обогнал их и с тех пор он (Долгиев А.Б.) больше не видел указанный автомобиль марки «Ауди А6».

Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут 09 ноября 2016 года, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по РИ. Он загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где уже находился начальник Хамхоев Т.Ю. Через пару минут к нему присоединился и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Последний вышел во двор Центра из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан вышли из автомобиля и хотели завести азербайджанца в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, начальник Хамхоев Т.Ю. сказал им оставить его в салоне автомобиля и что ему нужно с ним поговорить. При этом, это был первый случай, когда Хамхоев сказал оставить доставленного в автомобиле, так как всех остальных для проведения мероприятий заводили в здание. Начальник Хамхоев Т.Ю. сел на заднее сидение, где сидел азербайджанец, а сотрудник ФСБ Цороев Мустафа сел на переднее пассажирское место. Они закрыли двери его автомобиля. После этого они все трое, то есть он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомеда и Осмиев Хасан зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и приступили к своей работе. 

Примерно через 30-40 минут, когда он (Долгиев А.Б.) находился в здании ЦПЭ МВД по РИ, он видел там Тамасханова Бекхана, однако на каком автомобиле он приехал и почему на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было автомобиля марки «Ауди А6», ему (Долгиеву А.Б.) не известно. 

Когда он периодически выходил во двор территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы покурить или по другой причине, он (Долгиев А.Б.) несколько раз видел, как начальник Хамхоев Т.Ю. разговаривает с сотрудником ФСБ Цороевым Мустафой в стороне от его (Долгиева А.Б.) автомобиля «Лада Приора», а потом как они вновь садятся в его автомобиль на те же места что и ранее. Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа в салоне его автомобиля, где находился азербайджанец, провели в общей сложности около одного часа. При этом как он (Долгиев А.Б.) сказал выше, Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа периодически выходили из машины и, о чем-то перешептываясь, вновь в нее садились. Также два или три раза Цороев Мустафа вместе с Хамхоевым Т.Ю. поднимались в кабинет последнего на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в то время как азербайджанец оставался в салоне автомобиля. Когда они заходили в здание ЦПЭ МВД по РИ Мустафа или Хамхоев Тимур просили его (Долгиева А.Б.) побыть рядом с машиной, так как там сидел доставленный. Когда Цороев и Хамхоев Тимур очередной раз поднялись в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Долгиев А.Б.) услышал, как азербайджанец стал подкашливать. Он и Осмиев Хасан открыли заднюю дверь автомобиля марки «Лада Приора» и увидели азербайджанца, который сказал, что ему плохо, что у него диабет. Азербайджанец был весь вспотевший и дрожал.  На его голове был полиэтиленовый пакет, обмотанный скотчем. Помимо него (Долгиева А.Б.) там на территории ЦПЭ МВД по РИ находился его руководитель Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Цороев М.М., в связи с чем он не стал вмешиваться в это и снимать с его головы пакет. Он решил не вмешиваться в дела Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., поэтому и не спросил у них, для чего надет пакет на голову Назарова. Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. сами видели, что на его (Назарова А.Ф.О.) имеется пакет.

После этого, то есть после того, как он (Долгиев А.Б.) увидел азербайджанца, сидящего с пакетом на голове, в автомобиле «Лада Приора», Хамхоев Тимур и Цороев Мустафа 2 или 3 раза вновь садились в автомобиль и поднимались обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Что происходило в салоне его автомобиля, когда в нем находился Хамхоев Т.Ю., сотрудник ФСБ Цороев Мустафа и азербайджанец, ему неизвестно, поскольку стекла автомашины тонированные.

В то время, когда очередной раз Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа вышли из его автомобиля, в котором находился азербайджанец, у Хамхоева Т.Ю. и Цороева Мустафы в руках имелись два мобильных телефона марки «Айфон» и простой телефон марки «Нокиа». В последующем, когда Хамхоев Т.Ю. давал им указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, Хамхоев Тимур сказал им передать последнему его телефон марки «Нокиа», находящийся в салоне автомобиля. Где находится телефон марки «Айфон», ему неизвестно. 

Между указанными событиями, кто-то сказал, что азербайджанец, находящийся в салоне автомобиля стал жаловаться на самочувствие и говорить, что ему нужны какие-то лекарства. Азербайджанец жаловался то ли на сахарный диабет, то ли на сердечные боли. Осмиев Хасан быстро поехал и привез ему лекарства. Кто передал лекарства азербайджанцу, не помнит.  

Когда Цороев Мустафа и Хамхоев Т.Ю. последний раз выходили из салона его автомобиля, последний дал ему (Долгиеву А.Б.) и Осмиеву Хасану указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, где якобы к нему должен подъехать его знакомый и куда-то отвезти. Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы с ними поехал еще и Яндиев Магомед. 

Далее, примерно в 13 часов 09 ноября 2016 года, следуя указанию начальника Хамхоев Т.Ю., он (Долгиев А.Б.) и Осмиев Хасан на его автомашине «Лада Приора» отвезли мужчину (азербайджанца) до перекрестка между 
с. Плиево и г. Карабулак. Следом за ними на автомашине Нива поехал Яндиев Магомед. Доехав до места, указанного начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., они передали мужчине (азербайджанцу) мобильный телефон, черного цвета, предположительно «Нокиа», и высадили его из машины. Он (Долгиев А.Б.) там снял с его головы пакет, когда его снимал с него, заметил, что на его шее справа была кровь, точнее маленький потек крови. После чего поехали на работу, пакет, находившийся на голове Назарова, по прибытию на работу он выбросил в мусорный бак. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали.  

09.11.2016 у сотрудника ФСБ Мустафы при себе имелся пистолет.

Примерно через 3-4 дня после 09 ноября 2016 года он встретил Цороева М.М. в ходе проведения совместных оперативно-розыскных мероприятий в отношении лиц, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику. Встреча произошла в районе Экажевского круга Республики Ингушетия в г.Назрань. В ходе разговора, Цороев М.М. спросил у него, почему Хамхоев Тимур не отвечает на его телефонные звонки. Он (Долгиев А.Б.) сказал Цороеву М.М., что Хамхоев Тимур в отпуске, его нет на работе. Примерно за день до этой встречи Хамхоев Т.Ю. ему (Долгиеву А.Б.) сказал, что если увидет Цороева М.М., ему надо передать, чтобы забрал автомобиль «Ауди А6», который он (Цороев М.М.) поставил. О данной просьбе Хамхоева Т.Ю. забрать автомобиль «Ауди А6» он сказал Цороеву М.М. в этот день. На что Цороев М.М. сказал, что он не знает, где стоит автомобиль, и он (Цороев М.М.) ничего не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;

- протокол очной ставки от 21 июля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Долгиевым А.Б., последний показал о том, что мужчину, участвующего в очной ставке, он узнает, как гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О., который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года, которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе и он (Долгиев А.Б.), доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день, которого он видел на заднем сиденье его автомобиля «Лада Приора» 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ, и который ими по указанию руководства ЦПЭ МВД по РИ был вывезен в с.п. Плиево, с головы которого в 
с.п. Плиево он (Долгиев А.Б.) снял полиэтиленовый пакет.  

Том №30 л.д. 54-56;

- протокол обыска от 06 декабря 2016 года, согласно которому 06 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, обнаружен автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, кузов седан, с государственными регистрационными знаками: «А489ОВ/15», в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

Том №24 л.д. 220-227;

- протокол осмотра предметов от 12 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета, который был изъят в ходе обыска на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 06 декабря 2016 года, в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

В ходе осмотра указанного автомобиля, установлено, что он имеет обычный заводской салон, в передней части имеются два кресла – водительское и пассажирское, в задней части также имеется пассажирское кресло, на котором помещаются трое пассажиров. Все двери автомобиля открываются закрываются, стекла автомобиля покрыты тонировочной пленкой, не позволяют увидеть людей, находящихся внутри салона автомобиля. Автомобиль заводится и способен передвигаться. В карманчике водительской левой передней двери обнаружен и изъят носовой платок, на котором имеются следы похожие на кровь. Также в автомобиле обнаружен и изъят комплект государственных регистрационных знаков: «А 008 КХ/15».  

В ходе осмотра, телефонов, каких-либо документов, в салоне, в багажном отсеке, в моторном отсеке, в скрытых местах автомобиля не обнаружено. 

Том №25 л.д.207-213; 

- протокол осмотра предметов от 20 апреля 2017 года, согласно которому с участием свидетеля Долгиева А.Б. осмотрен автомобиль марки «Lada 217 050», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15». Кузов автомобиля темного цвета, тип кузова – седан, размеры кузова: длина – 4350 мм., ширина – 1680 мм., высота – 1420 мм., имеет 4-ри двери, 4 колеса с дисками и шинами. Стекла автомобиля целые, покрыты тонировочной пленкой черного цвета. 

При открытии передней правой двери автомобиля, внутри салона имеется приборная панель темно-серого и серого цветов, на которой с левой стороны установлено рулевое колесо. На приборной панели возле рулевого колеса имеются устройства для включения приборов освещения автомобиля, поворотных указателей. Также в панели установлен аудио проигрыватель с дисплеем. 

В ходе осмотра свидетель Долгиев А.Б. подошел к передней левой 
водительской двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года Назаров А.Ф.О. был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на указанном автомобиле, при этом он (Долгиев А.Б.) находился на водительском сиденье, то есть за рулем автомобиля. Далее свидетель Долгиев А.Б. подошел к правой передней двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он видел как сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. сидел на правом переднем пассажирском сиденье этого автомобиля и общался с Назаровым А.Ф.О., который в это время сидел на заднем пассажирском сиденье этого же автомобиля. Затем Долгиев А.Б. указал на заднее пассажирское сиденье осматриваемого автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия доставленный Назаров А.Ф.О. находился на этом сиденье осматриваемого автомобиля, в то время когда с ним общался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М.  

Том№28 л.д.189-194;

- показания свидетеля Тамасханова Бекхана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел работает с 23 апреля 2015 года. С указанного времени работает личным водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который является его соседом по месту жительства. Состоит в должности полицейского патрульно-постовой службы, имеет звание сержанта полиции. С указанного времени он выполнял лишь функцию личного водителя начальника Хамхоева Т.Ю., в каких-либо оперативно-розыскных мероприятиях он участия не принимал. 

Он общается в основном лишь с начальником Хамхоевым Т.Ю. и охранниками здания ЦПЭ из числа сотрудников патрульно-постовой службы. Во время рабочего дня находится в основном в вагончике, оборудованном для охранников. Хамхоев Т.Ю. либо другие работники Центра, как правило не рассказывают ему о своей работе, поскольку он является простым водителем. 

Примерно 6 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он находился на работе к нему обратился оперуполномоченный ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан и спросил, знает ли он о том, что через несколько дней будет участвовать в мероприятиях по задержанию торговца с оружием, который по национальности является азербайджанцем. Алан сказал, что мероприятие организовал сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который часто приходил на работу к Хамхоеву Тимуру. Каких-либо других подробностей Алан ему не сообщил. Он (Тамасханов Б.М.) сказал, что ему об этом Хамхоев Тимур ничего не говорил. В тот день относительно данного мероприятия у него (Тамасханова Б.М.) ни с кем не было разговора. 

На следующий день, примерно 7 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) находился на работе в ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур сказал ему, что намечается мероприятие по задержанию торговца оружием и что ему необходимо будет поехать на мероприятие на своем служебном автомобиле марки «Форд Фокус», поскольку подозреваемый может попробовать скрыться от оперативных работников ЦПЭ МВД по РИ. Мероприятие должно было состояться в светлое время суток. Каких-либо других подробностей Тимур ему не сообщил. Однако по неизвестной ему причине, мероприятие затянулось до вечера 7 ноября 2016 года. Более того, в момент выезда оперативников Хамхоева Алана, Долгиева Ахмеда, Яндиева Магомеда и Осмиева Хасана, последние ему сказали, что он поедет с ними на их служебном автомобиле, а не на служебном автомобиле марки Форд Фокус.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 20 часов, они прибыли на автомобилях марки «Нива», черного цвета, и «ВАЗ 2114» к многоэтажному дому, расположенному в городе Карабулак. В указанном месте находился автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «002/15RUS». 

На автомобиле «Нива» были Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Осмиев Хасан, он был вместе с Хамхоевым Аланом на автомобиле марки «ВАЗ 2114». Примерно через час после прибытия, во время ожидания выхода владельца автомобиля марки «Ауди А6», то ли Хамхоев Алан, то ли Долгиев Ахмед сообщили, что начальник Хамхоев Тимур сказал, чтобы они возвратились на работу, поскольку владелец автомобиля марки «Ауди А6» наверняка уже не выйдет из дома. 

После прибытия на работу Хамхоев Тимур отправил всех оперативников домой. Когда он (Тамасханов Б.М.) и Хамхоев Тимур ехали домой в пос. Карца последний сказал ему, что на следующий день на работу он поедет на другой машине, и чтобы он (Тамасханов Б.М.) поехал вместе с теми же оперативниками в г. Карабулак и помог им при задержании торговца оружием. 

На следующий день, то есть 09 ноября 2016 года, примерно в 07 часов 30 минут, он (Тамасханов Б.М.) вместе с Осмиевым Хасаном, Яндиевым Магомедом, на автомобиле марки «Лада Приора» черного цвета под управлением Долгиева Ахмеда обратно поехали в город Карабулак, где обнаружили тот же автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. К моменту их прибытия в указанном месте уже находился и ожидал их прибытия в салоне своего служебного автомобиля марки «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Примерно через 10-15 минут после их прибытия, примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, из подъезда вышел азербайджанец и, заведя свой автомобиль марки «Ауди А6», стал курить на улице. После этого они все вышли из машины и оперативники (Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед), предъявив ему (азербайджанцу) служебные удостоверения стали с ними о чем-то говорить. Примерно через 5 минут то ли Яндиев Магомед, то ли Долгиев Ахмед сказали ему на русском языке: «отгони машину». Затем, он (Тамасханов Б.М.) сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», и поехал по внутренней дороге в сторону города Назрань. 

Когда он (Тамасханов Б.М.) выехал из города Карабулак, то в салоне автомобиля что-то начало сигналить, из-за того, что чип от двигателя автомобиля остался у азербайджанца. В связи с эти он позвонил Долгиеву Ахмеду и сказал ему о ситуации. Ахмед сказал ему, чтобы он остановился где-нибудь на обочине, а также добавил, что они скоро прибудут к нему, так как вместе с азербайджанцем уже выехали в сторону города Назрань. В указанном месте Ахмед передал ему чип от автомобиля марки «Ауди А6», после чего он, обогнав автомобиль Долгиева Ахмеда марки «Лада Приора» черного цвета поехал в Назрань. 

Когда уже подъезжал к Назрани он позвонил Алану и спросил у него, где ему нужно оставить автомобиль, в Центр по противодействию экстремизму или в г.Магас у здании УФСБ России по РИ. На что Алан ему сказал, что ему нужно это уточнить у Хамхоева Тимура и чтобы он (Тамасханов Б.М.) перезвонил ему через некоторое время. В городе Назрань он позвонил Алану и сообщил ему о месте своего нахождения, на что Алан сказал ему, чтобы он подъехал к кафе «Дошо сей», расположенном по улице Чеченская г.Назрань возле магазина «Башмак». 

Далее когда он (Тамасханов Б.М.) подъехал к указанному кафе, через непродолжительное время на автомобиле марки «ВАЗ 2114» подъехал Алан, который сказал ему, чтобы он ехал за ним. Затем он (Тамасханов Б.М.) поехал вслед за ним в район города Назрань, который называется «Центр-Камаз». В указанном районе он остановил автомобиль марки «Ауди А6» у частного дома возле входных ворот, как ему стало известно позже в данном домовладении проживал оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму Аспиев Иса. 

После того, как он (Тамасханов Б.М.) вышел из автомобиля и протянул ключи Алану, последний спросил у него, проверил ли он (Тамасханов Б.М.) автомобиль на предмет нахождения огнестрельного оружия и боеприпасов, на что он (Тамасханов Б.М.) ответил отрицательно. Алан сказал, что нужно осмотреть автомобиль и стал досматривать автомобиль. В ходе досмотра Алан из-под переднего пассажирского места вытащил кобуру для пистолета. Каких-либо других предметов Алан в данном автомобиле марки «Ауди А6» не обнаружил. Что сделал с кобурой Алан ему неизвестно. Затем Алан сказал, что нужно посмотреть в бардачке, однако открыть его Алан не смог. В указанное время из дома на костылях вышел Аспиев Иса, который о чем-то переговорив в стороне от него с Аланом также начал пытаться открыть бардачок. Примерно в это время Алан дал ему указание снять с автомобиля Ауди государственные регистрационные знаки и положить их в багажник данного автомобиля. При открытии бардачка ничего значимого в нем Алан не обнаружил. 

Далее он (Тамасханов Б.М.) и Алан, закрыв автомобиль, уехали. Ключи от автомобиля Ауди остались у Алана. Затем Алан по дороге на работу сказал, что ему нужно сдать анализы в венерологическом диспансере, поэтому они поехали на работу примерно через 30-40 минут. Когда они прибыли к зданию Центра МВД по Республике Ингушетия, он (Тамасханов Б.М.), не заходя во двор, на своем служебном автомобиле Форд Фокус поехал на рынок «Мархаба» и, купив сигареты, вернулся на работу. 

Когда он зашел во двор территории Центра по противодействию экстремизму, то увидел следующее. Во дворе около служебного автомобиля начальника Хамхоева Тимура марки «Тойота Ланд Крузер 200» стоял автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, находящегося в пользовании Долгиева Ахмеда. Возле данного автомобиля находился начальник Хамхоев Тимур и с кем-то разговаривал по телефону. У автомобиля марки Лада Приора были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Через открытую водительскую дверь он (Тамасханов Б.М.) увидел, как на переднем пассажирском месте сидит сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который, обернувшись назад, о чем-то разговаривал с человеком, который находился на заднем сидении. Как он (Тамасханов Б.М.) догадался, что это был азербайджанец, доставленный оперативниками в рамках мероприятия. 

Через некоторое время, когда он находился на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему обратился оперативник Осмиев Хасан и сообщил, что азербайджанец жалуется на самочувствие и что последний просит дать ему лекарства из бардачка его автомобиля марки «Ауди». Он (Тамасханов Б.М.) сразу позвонил Алану и передал ему слова Хасана. Через некоторое время Алан перезвонил ему и сказал, что в бардачке машины Ауди нет указанных Хасаном лекарств. Затем он (Тамасханов Б.М.) и Хасан на его служебном автомобиле марки Форд Фокус поехали к аптеке расположенной на территории рынка «Мархаба», где купили необходимые лекарства и в последующем дали их азербайджанцу. Затем, когда он увидел Хамхоева Тимура во дворе территории Центра по противодействию экстремизму, он (Тамасханов Б.М.) попросил Хамхоева Т.Ю. отпустить его на похороны родственника, на что Хамхоев Тимур дал свое согласие, в связи с чем он (Тамасханов Б.М.) уехал оттуда. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали. 

Дополнительно показал, что ночью 9 ноября 2016 года, точное время не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) и начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. ехали домой в пос. Карда, он (Тамасханов Б.М.) обратил внимание на телефон марки Айфон 5с, который Хамхоев Т.Ю. положил в бардачок их служебного автомобиля марки «ФОРД Фокус», не объясняя ничего. Вместе с тем он (Тамасханов Б.М.) забыл о данном телефон и примерно через 6-7 дней, то есть примерно 15-16 ноября 2016 года, в светлое время суток, ему на мобильный телефон позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. и продиктовав номер некого Магомеда сказал, чтобы он (Тамасханов Б.М.) позвонил данному человеку и назначив встречу передал ему лежащий в бардачке служебной машины ФОРД Фокус телефон марки Айфон 5с. 

В этот день вечером он (Тамасханов Б.М.) позвонил этому Магомеду и сказал ему, что по указанию Хамхоева Т.Ю. должен передать ему телефон. Магомед был уже в курсе того, что ему надо было передать телефон. Они договорились встретиться в с.п. Плиево, рядом со школой. Встретившись там, он (Тамасханов Б.М.) передал Магомеду телефон Айфон 5с, после чего Магомед ушел, взяв у него телефон. Данный мужчина возрастом на вид примерно 40 лет, на нем была куртка - пуховик. 

9 ноября 2016 года, когда Хамхоев Алан привез его в ЦПЭ, (перед этим они поставили автомобиль марки Ауди А6 у дома Аспиева Исы) он (Тамасханов Б.М.) через открытую водительскую дверь «Лада Приора» черного цвета, на которой был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан, увидел сидящего на переднем пассажирском месте сотрудника УФСБ России по РИ по имени Мустафа. Мустафа сидел, обернувшись назад и о чем-то оживленно разговаривал с сидящем на заднем сидении человеком. Поскольку машина очень тонированная, сидящего сзади азербайджанца он (Тамасханов Б.М.) не увидел. Только в последующем ему (Тамасханову Б.М.) стало известно, что азербайджанца не заводили в здание ЦПЭ и что он все время оставался на заднем сидении указанной автомашины. При этом он (Тамасханов Б.М.) заметил, что руки Мустафы провисали в задний салон, однако каких-либо резких движений со стороны Мустафы, судя по которым можно было бы сказать, что он бьет азербайджанца, он (Тамасханов Б.М.) не заметил. Он не видел, каких-либо агрессивных действий в отношении азербайджанца и со стороны Хамхоева Т.Ю., который неоднократно садился к азербайджанцу на заднее сидение. Он (Тамасханов Б.М.) не видел, чтобы кто-либо кроме Хамхоева Т.Ю. и Мустафы с ним (гражданином Республики Азербайджан) общался в салоне автомобиля Лада Приора. 

При этом азербайджанцу стало плохо после того, как с ним поговорили Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Мустафа, однако вследствие именно каких действий ему стало плохо, он не знает, он не наблюдал пристально за Хамхоевым Т.Ю. и Мустафой, когда они общались с азербайджанцем, поэтому ему не известно, что происходило в автомобиле. 

После этого, он и Осмиев Х.М. поехали купить лекарства для Азербайджанца. Когда они приехали обратно в ЦПЭ МВД по РИ и подошли к машине «Лада Приора», он (Тамасханов Б.М.) увидел сидящего на заднем сидении, в его правой части, то есть за передним пассажирским местом, азербайджанца. У него на голове был черный пакет, таким образом, что он закрывал ему глаза. Пакет вокруг головы еще был обмотан скотчем. Данный мужчина сидел, облокотившись головой к задней стойке машины, руки держал между колен. Данный мужчина (азербайджанец) дрожал, как при ломках у наркомана. Каких-либо ссадин, кровоподтеков, крови на данном азербайджанце и на предметах его одежды, он не заметил. Хасан спросил у него (азербайджанца),  сколько таблеток ему дать, на что он (азербайджанец) ответил, чтобы он дал ему две таблетки. Хасан передал ему две таблетки и всю пачку с лекарствами. Затем он (Тамасханов Б.М.) пошел к Тимуру и, отпросившись у него поехал на похороны в с. Галашки. Во время передачи лекарства азербайджанцу Хамхоев Т.Ю. и Мустафа находились в стороне от машины и о чем-то между собой разговаривали. Азербайджанец во время передачи лекарства ничего не говорил им о том, что его кто-то избивает или что-то в этом роде.
Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35. 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Тамасхановым Б.М., последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 


Кроме того, показал, что работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. Ранее работал личным водителем начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Т.Ю. 09 ноября 2016 года им из г.Карабулак был доставлен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета. Сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. Перед тем как доставить Назарова в ЦПЭ МВД по РИ сотрудники ЦПЭ МВД по РИ предъявили Назарову А.Ф.О. свои документы, представились. Он (Тамасханов Б.М.) отогнал автомобиль «Ауди А6» в г.Назрань к дому Аспиева Исы. Далее он и Хамхоев Алан уехали в ЦПЭ МВД по РИ. Зайдя во двор ЦПЭ МВД по РИ, он (Тамасханов Б.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Рядом с автомобилем стоял Хамхоев Т.Ю., разговаривал с кем-то по телефону. У автомобиля были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Он увидел, как на переднем пассажирском сиденье находился сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, который обернувшись назад, разговаривал с кем-то, находившимся на заднем пассажирском сиденье автомобиля. Примерно на расстоянии 3 метров от него (Тамасханова Б.М.) находился данный автомобиль, когда в салоне данного автомобиля на переднем сиденье он увидел Цороева Мустафу. Уверенно может показать, что на переднем сиденье автомобиля «Лада Приора» Долгиева Ахмеда 09 ноября 2016 года, примерно в 10 или 11 часов, во дворе ЦПЭ МВД по РИ сидел сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, которого он (Тамасханова Б.М.) знал на тот период времени примерно полгода. Он (Тамасханов Б.М.) видел его лицо, признаки внешности. Цороев М.М. часто приходил в ЦПЭ МВД по РИ, примерно 1 или 2 раза в неделю, по-видимому, по своим служебным делам. Цороев М.М. среднего телосложения, он постоянно носил кепку, он ездил на автомобиле марки «БМВ», кузов седан, черного цвета, рост его примерно 175 сантиметров, кожа светлая, лицо круглое. Нос, уши, глаза нормальных размеров, каких-либо шрамов на его лицо он не замечал. 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ рядом с автомобилем марки «Лада Приора» Долгиева Ахмеда или в салоне данного автомобиле лиц, кроме Хамхоева Тимура и Цороева Мустафу, он никого не видел. Однако, он знал, что на заднем сиденье автомобиля «Лада Приора» сидит Назаров А.Ф.О., но самого его не видел в салоне данного автомобиля. 

Том №30 л.д. 57-60;

- показания свидетеля Аушева Магомета Аюповича о том, что он и  начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович женаты на двух сестрах, по этой причине поддерживает родственные и дружеские отношения.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан, являющийся водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, и поинтересовался местом его нахождения. После того как он (Аушев М.А.) сообщил ему, что находится в кафе под названием «Дали». В ходе разговора Тамасханов Бекхан сообщил ему, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. должен ему кое-что передать. Он (Аушев М.А.) был на тот момент уже пьяный, поэтому всех деталей разговора уже не помнит. Примерно через два часа после этого, когда он находился у одного из своих знакомых и распивал алкогольные напитки, Бекхан ему вновь позвонил и спросил о месте моего нахождения. Он (Аушев М.А.) сообщил ему о своем месте нахождения, то есть сообщил, что находится в с.п. Плиево. Затем, в ходе разговора они договорились встретиться в с.п. Плиево, около новой построенной школы, где ранее располагался памятник «И. Зязикову». Ночью того же дня, ему обратно позвонил Тамасханов Бекхан и сказал, что он ожидает его возле указанной школы. Он (Аушев М.А.) пешим ходом подошел к этой школе, где в автомобиле, в каком именно не помнит, его ожидал Тамасханов Бекхан. Он спросил у Бекхана, что он хочет передать ему. Бекхан сказал, что его родственник - начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. поручил ему передать на хранение мобильный телефон марки «iPhone 5s» и передал слова Хамхоева Т.Ю.: «ни в коем случае не включать этот телефон». Он (Аушев М.А.) взял у Тамасханова Бекхана данный телефон «iPhone 5s» и вернулся к застолью. До настоящего времени данный телефон «iPhone 5s» находится у него (Аушева М.А.) и готов его выдать следователю. 

Том №26 л.д. 98-101;

- протокол выемки от 15 декабря 2016 года, согласно которому у свидетеля Аушева М.А. произведена выемка мобильного телефона «iPhone 5s», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. 

Том №26 л.д. 104 – 107;

- протокол осмотра предметов от 15 января 2017 года, согласно которому осмотрен мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с»), принадлежащий Назарову А.Ф.О. и изъятый 15 декабря 2016 года у свидетеля Аушева М.А.


Данный телефон имеет стандартные размеры, темно-серого цвета, телефон имеет металлический корпус. На оборотной стороне телефона имеются царапины, там же имеется заводская надпись: «IPhone». После этого осматриваемый телефон включен, установлено, что он полностью функционирует, при этом время на экране не соответствует фактическому времени. Затем проведен осмотр всех приложений, имеющихся в телефоне, в том числе всех фото, аудио-видео файлов. Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефоне отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера. Вместе с тем, в телефоне имеется множество фотографий с изображением потерпевшего Назарова А.Ф.О. Последний исходящий звонок с телефона осуществлен 08 ноября 2016 года, исходящие звонки с телефона 09 ноября 2016 года не осуществлялись. 09 ноября 2016 года на мобильный телефон поступали звонки от различных абонентов, на которые никто не ответил. Последний входящий звонок на телефон поступил 09 ноября 2016 года в 14 часов 52 минуты. 

В ходе осмотра установлен международный идентификатор мобильного оборудования (осматриваемого телефона  «IPhone 5s» («Айфон 5с») – «359270068437660».

Том №26 л.д.108 – 112; 

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он как обычно на такси поехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 10 часов, точное время не помнит, 09 ноября 2016 года, когда он (Добриев А. Х-Б.) вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ находился в актовом зале в ЦПЭ МВД по РИ на совещании, которое проводил Шадыжев Аслан, через окно, находящемся в этом актовом зале, он увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Данный автомобиль заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проехал дальше. Где именно остановился этот автомобиль, и что внутри него происходило, ему неизвестно. Далее  примерно до 12 часов он находился в своем служебном кабинете. В это время к нему обратился старший оперуполномоченный по особо важным делам ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан с просьбой поехать за компанию вместе с ним в автотранспортное хозяйство МВД по Республике Ингушетия, чтобы заправить служебный автомобиль марки «ВАЗ 2114» серебристого цвета, который находился у него в пользовании. На эту просьбу он согласился, и по пути следования, когда они находились на улице Муталиева города Назрань поблизости с Ингушской республиканской клинической больницей, Алану кто-то позвонил на его мобильный телефон. После данного телефонного разговора Алан сказал, что ему нужно на пару минут заехать к Аспиеву Исе. Иса является старшим оперуполномоченным отдела по борьбе с терроризмом ЦПЭ МВД по РИ. На тот момент Иса находился на больничном в связи с переломом ноги и находился по месту жительства в частном домовладении по улице Костоева города Назрань. Когда они подъехали к дому Исы, он (Добриев А. Х-Б.) обратил внимание на припаркованный у ворот домовладения Исы легковой автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. Ворота во двор домовладения Аспиева Исы были открыты. Алан без каких-либо объяснений вышел из автомобиля и сев в указанный выше автомобиль марки «Ауди А6» попытался его завести. Он (Добриев А. Х-Б.) услышал, как шумит стартер зажигания указанного автомобиля, однако завести его он не смог. Примерно через минуту Алан вернулся к машине и сказал, что он плохо разбирается в машинах с автоматической коробкой передач и вообще в иномарках, поэтому попросил завести данный автомобиль марки Ауди и загнать его во двор Аспиева Исы. На его (Добриева А. Х-Б.) вопрос, что за автомобиль, Алан сказал, что автомобиль здесь кем-то оставлен на время. Он (Добриев А. Х-Б.) согласился завести и загнать во двор Исы указанный автомобиль марки «Ауди А6». После того, как он загнал во двор Исы данный автомобиль, он (Добриев А. Х-Б.) вышел из него и передал ключи от автомобиля Алану. Каких-либо предметов и документов в салоне машины он не заметил, После этого, Алан сказал, что ему нужно кое-что забрать из автомобиля марки Ауди. По тому, как это сказал Хамхоев Алан, он (Добриев А. Х-Б.) понял, что Алан намекает ему, чтобы он вернулся к их машине. Он (Добриев А. Х-Б.) вернулся к машине «ВАЗ 2114» и сел на переднее пассажирское место. Через пару минут Алан вернулся к машине, сел на водительское место и они поехали дальше. После этого они поехали в Магас, где заправили автомобиль марки «ВАЗ 2114», а затем Алан привез его в Назрань к зданию ЦПЭ МВД по РИ, где, высадив его, куда-то уехал.

С сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия Цороевым М.М. он знаком, так как тот работал совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по линии жителей, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.

Что касается сложившегося порядка доставления на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия лиц, подозреваемых в совершении преступления, то обычно с доставленными лицами работаю в одном из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.   

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в период с 2014 года работает  в Министерстве внут​ренних дел по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномочен​ного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня, его и других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вызывал к себе в служебный кабинет. Далее он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет начальника Хамхоева Тимура, где уже в это время находились сам Хамхоев Т.Ю., сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, Хамхоев Алан, Долгиев Ахмед, а также прикомандированный сотрудник полиции Тамасханов Бекхан. В тот момент, когда он зашел в каби​нет, Хамхоев Тимур и сотрудник УФСБ по РИ по имени Мустафа о чем-то разго​варивали. Во время беседы сотрудник УФСБ по имени Мустафа говорил Хам​хоеву Тимуру, что в городе Карабулак Республики Ингушетия проживает фигу​рант, который занимается перевозкой оружия из Чеченской Республики в Рес​публику Ингушетия, то есть речь шла о так называемой «межрегиональной группе». После того как Мустафа закончил рассказывать о данной группе Хам​хоев Тимур указал пальцем на Хамхоева Алана и сказал, что он будет старшим. После этого Мустафа объяснил Алану как проехать на улицу, на которой прожи​вает данный человек, а также сообщил, что фигурант передвигается на автомо​биле марки «Ауди» черного цвета. Он (Осмиев Х.М.) маршрут указанный Мустафой не запомнил по причине того, что плохо ориентируется в городе Карабулак. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Также Хамхоев Тимур сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте пред​метов в автомобиле марки «Ауди», чтобы они доставили автомобиль и человека передвигающегося на нем в Центр по противодействию экстремизму. Он (Осмиев Х.М.) хочет отметить, что до указанной даты, Хамхоев Т.Ю. не давал ему никаких поручений поработать в отношении Назарова, провести оперативно-розыскные мероприятий совместно с Цороевым Мустафой, с ним он никогда разведку адреса не проводил. 

Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное ору​жие. После этого он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед вы​ехали на автомобиле марки «НИВА» серебристого цвета, в город Карабулак Республики Ингушетия и по приезду в указанный населенный пункт заехали на одну из улиц, где в дальнейшем они обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди» черного цвета. С ними же туда подъехали Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан на автомобиле марки «ВАЗ-2114». В указанном месте они находи​лись примерно один час. Не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6» Хамхоев Алан позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил о том, что они находятся на протяжении часа рядом с указанным автомобилем, но в нем никого нет и никто к автомобилю не подходит. После этого Хамхоев Тимур дал указа​ние возвратиться в ЦПЭ МВД по РИ, что они и сделали. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они договорились с Хамхоевым Т.Ю. выехать в г.Карабулак утром следующего дня. 

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак с це​лью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ау​ди» огнестрельного оружия. Он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем вчетвером отправились в город Карабулак на автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, при​надлежащем Долгиеву Ахмеду, а Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. 

Ко​гда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди» темного цвета на том же месте, что и ранее. Они стали ожи​дать владельца автомобиля «Ауди» в салонах автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда вышел мужчина и подошел к ав​томобилю марки «Ауди». Они вышли из своих транспортных средств и предста​вились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить доку​менты, удостоверяющие личность. Последний предъявил куму-то документы. Как ему стало известно, указанным мужчиной являлся гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. С ним он (Осмиев Х.М.) был знаком с 2015 года. После проверки документов, кто-то из них, спросил у Назарова, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы, на что он ответил отрицательно, то есть сказал, что таковых предметов у него не имеется. В результате поверхностного осмотра, в салоне автомобиля «Ауди А6» была обнаружена кобура пистолета, о чем Хамхоев Алан по телефону доложил Хамхоеву Тимуру, который дал указание Алану привезти Назарова в административное здание ЦПЭ МВД по Респуб​лике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, город На​зрань! ул. Оздоева, д. 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсужда​лось данное мероприятие и после этого оно было подтверждено и Хамхоевым Аланом. Со слов последнего следовало, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они привезли гражданина в Центр противодействия экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Затем они предложили Назарову проехать в отдел для их проверки, на что Назаров дал свое согласие. Он (Осмиев Х.М.), Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Назаров выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противо​действию экстремизму. Что стало с автомобилем марки «Ауди А6» ему неизвестно, так как Тамасханов Бекхан и Хамхоев Алан остались на указанном месте. Через некоторое время он (Осмиев Х.М.) увидел едущей за ними автомобиль марки «ВАЗ-2114» за рулем которого находился Хамхоев Алан. Куда делся автомобиль марки «Ауди А6» и Тамасханов Бекхан ему не известно. Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После того как они подъехали к зданию ЦПЭ он (Осмиев Х.М.) вышел из автомобиля и че​рез парадный вход зашел в здание, а Долгиев Ахмед загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по РИ. При этом, когда он заходил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он увидел, как возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится автомобиль марки «БМВ», черного цвета, кузов седан, на котором передвигается сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. Что происходило во дворе ЦПЭ МВД по РИ ему неиз​вестно, так как он находился в своем кабинете. После того как он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет, за ним также зашел Долгиев Ахмед, который на его вопрос, что стало с данным мужчиной сказал, что с ним беседуют начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ Хамхоев Тимур и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. 


Через некоторое время после этого, Яндиев Магомед сказал, что Хамхоев Тимур дал им указание отвезти Назарова с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия, где якобы его кто-то ждет. Что ими и было сделано, то есть они отвезли Назарова в с.п. Плиево и оставили его там. 

Никакого насилия и требований в адрес Назарова ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Тамасханов Бекхан не применяли и не высказывали. Он (Осмиев Х.М.) не вел беседу с Назаровым об оружии и боеприпасах. Какие – либо аудио-видео материалы Назарову А.Ф.О. он (Осмиев Х.М.) не предъявлял.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Осмиевым Х.М. последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан Назарова, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе он (Осмиев Х.М.) доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 

Том №30 л.д.61-63;

- показания свидетеля Накостоева Ризвана Руслановича о том, что  по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М. Котиева, д.19, проживает со своей матерью Накостоевой Любой Савбановной.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в вечернее время, ему на мобильный телефон позвонил родственник – начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович и поинтересовался местом моего нахождения. После того как он сообщил ему, что по ФАД «Кавказ» на своем автомобиле возвращается домой из г.п. Сунжа, Хамхоев Т.Ю. попросил его прибыть на автозаправочную станцию,  находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным на ФАД «Кавказ» при въезде в г. Магас. Он (Накастоев Р.Р.) дал согласие и продолжил движение в сторону расположения данного автозаправочной станции. 

К его (Накастоева Р.Р.) прибытию до пункта назначения он увидел  Хамхоева Т.Ю. рядом с автомобилем марки «Тойота Лэнд Крузер 200» черного цвета. После обмена приветствиями, ничего больше не объясняя, Тимур попросил у него (Накастоева Р.Р.) разрешения поставить автомобиль у него во дворе. Он (Накастоев Р.Р.), в свою очередь, не задумываясь, дал ему согласие. Затем Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что его подчиненный сотрудник по имени Роман приедет к нему домой на автомобиле ближе к 23 часам ночи. Одновременно с этим Хамхоев Т.Ю. открыл левую заднюю дверь указанного автомобиля и, попросив парня по имени Роман, находившегося в салоне автомобиля, записать его (Накастоева Р.Р.) номер мобильного телефона, продиктовал его ему. При этом в салон автомобиля он (Накостоев Р.Р.) не заглядывал и данного парня не видел. Далее, сообщив ему, что будет ждать приезда его подчиненного сотрудника, он (Накостоев Р.Р.) уехал. 

По прибытию домой, он (Накостоев Р.Р.) позвонил своему дяде Накостоеву Беслану Алиевичу, находившемуся в это время в г. Ростов-на-Дону, и сообщил ему о состоявшейся встречи с Тимуром и его просьбе. После этого он поинтересовался у него по поводу того, где он (Накостоев Р.Р.) собирается разрешить поставить автомобиль. Он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что в огороде. После чего Беслан сказал ему, что не надо ставить его в огороде  и велел поставить во дворе его домовладения №21, расположенного рядом с их домовладением. 

Далее, примерно в 23 часа этого же дня, когда он (Накостоев Р.Р.) находился дома, ему на мобильный телефон с незнакомого абонентского номера позвонил парень с незнакомым голосом и сообщил, что он подъезжает к месту его                                     проживания на автомобиле, о котором говорил Тимур. Поняв, о чем идет речь, он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что сейчас откроет ворота домовладения. 

Затем, он (Накостоев Р.Р.) зашел во двор домовладения Беслана и открыл металлические ворота. Буквально через 2-3 минуты он (Накостоев Р.Р.) увидел направляющиеся со стороны железной дороги автомобили «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков, и «Тойота Лэнд Крузер 200», следовавший за автомобилем «Ауди А6». При этом автомобиль «Ауди А6», не останавливаясь заехал во двор через открытые металлические ворота и остановился прямо посреди двора. После чего он (Накостоев Р.Р.) подошел к парню, находившемуся за рулем данного автомобиля, и попросил его поставить данный автомобиль под навесом, расположенным напротив дома. Затем                         указанный парень повел автомобиль назад и поставил его под навесом с обращенной передней частью в сторону дома. Далее он вышел из автомобиля и, передав ему (Накостоеву Р.Р.) ключ от замка зажигания, уехал на автомобиле «Тойота Лэнд Крузер 200». При этом кто находился за рулем автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200» он не увидел. 

С тех пор с Хамхоевым Т.Ю. он не общался и не виделся. Автомобиль марки «Ауди А6» до его изъятия сотрудниками правоохранительных органов находился во дворе дяди Накостоева Б.А. О том, что данный автомобиль был похищен ни он (Накостоев Р.Р.), ни дядя Беслан ничего не знали. Хамхоев Т.Ю. им по поводу его похищения ничего не говорил, да и они не интересовались, так как не думали, что начальник ЦПЭ МВД по РИ может быть причастен к похищению автомобиля.       

На представленном ему на обозрение листе бумаги формата А4 с черно-белым изображением сотрудника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Романа Мухмедовича, он опознает мужчину, приехавшего и поставившего автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков во дворе дяди Беслана.

Том №26 л.д.8-15; 

- показания свидетеля Хамхоева Романа Мухмедовича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2006 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике   Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по РИ состоит с 2011 года. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. 

В один из дней ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 18 часов, когда он вместе с другими коллегами находился в рабочем кабинете исполняющего обязанности начальника ЦПЭ МВД по РИ Шадыжева А.Б., открыв входную дверь, к нему по имени обратился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и попросил выйти в коридор. Он выполнил его просьбу и вышел в коридор, где он спросил у него (Хамхоева Р.М.) о том, сможет ли он забрать                автомобиль, находящийся во дворе домовладения Аспиева Исы и перегнать его на другое место. На что он (Хамхоев Р.М.) ответил, что сможет. После этого Хамхоев Т.Ю. зашел в кабинет Шадыжева А.Б., а он (Хамхоев Р.М.) зашел в дежурную часть, чтобы сварить себе чай. Буквально через 15 минут, когда он вышел в коридор со стаканом чая, Хамхоев Тимур, вышедший из кабинета Шадыжева А.Б., ничего не объясняя, попросил его поехать с ним. На что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что находится в ожидании выезда на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». Несмотря на это, Хамхоев Тимур потребовал поехать с ним, сообщив, что он долго не задержит его.                  После чего он (Хамхоев Р.М.) последовал за ним и сел на заднее сиденье его служебного автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200», черного цвета, находившегося во дворе ЦПЭ МВД по РИ. На переднее пассажирское сиденье сел Хамхоев Т.Ю., а на водительское сиденье сел сотрудник ОРЧ ГЗ МВД по Республике Ингушетия по имени Адсалам, осуществляющий государственную защиту Хамхоева Т.Ю.

Далее они выехали с территории ЦПЭ и буквально через 10-15 минут прибыли на территорию, прилегающую к автозаправочной станции, находящейся рядом с транспортным кольцом, расположенным на пересечении автодорог сообщением «г. Магас – г. Назрань» и «г. Грозный – г. Владикавказ».  По пути следования на АЗС, Хамхоев Т.Ю. кому-то позвонил и, поинтересовавшись местом нахождения, попросил прибыть на указанную АЗС. Как только они прибыли до пункта назначения Тимур вышел из автомобиля и стал разговаривать с кем-то по мобильному телефону. Примерно через 10 минут, к автомобилю, в котором находились он (Хамхоев Р.М.) и Адсалам, подъехал автомобиль марки «Фольксваген Пассат» из которого вышел ранее незнакомый ему парень и подошел к Хамхоеву Тимуру, находившемуся рядом с автомобилем. В ходе разговора с ним, Тимур открыл левую заднюю дверь и, продиктовав номер мобильного телефона, попросил его (Хамхоева Р.М.) сохранить его. Он (Хамхоев Р.М.), в свою очередь, набрал продиктованный им номер мобильного телефона, однако, не сохранил. После этого указанный парень уехал и Тимур сел обратно в                            автомобиль. Последний сообщил ему (Хамхоеву Р.М.), что парня, использующего продиктованный им абонентский номер зовут Ризван и попросил его позвонить ему, как только он (Хамхоев Р.М.) заберет у Аспиева Исы автомобиль, и что он объяснит ему, куда нужно перегнать его. Затем Тимур, сообщил, что он поедет домой,  вышел из автомобиля. Вслед за ним вышел и он (Хамхоев Р.М.). Хамхоев Т.Ю. пересел в автомобиль марки «Форд Фокус», сопровождающий его служебный автомобиль, а он (Хамхоев Р.М.) сел на переднее пассажирское сиденье. 

Около 20 часов этого же дня, вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ он (Хамхоев Р.М.) выехал на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». С мероприятий он (Хамхоев Р.М.) вернулся примерно в 23 часов этого дня. По возвращении, увидев Адсалама, он (Хамхоев Р.М.) вспомнил про просьбу Хамхоева Тимура. В связи с тем, что у него (Хамхоева Р.М.) не было транспортного средства, он попросил Адсалама отвезти его к месту проживания Аспиева Исы. Последний согласился, и они выехали вместе с ним на служебном автомобиле Хамхоева Тимура «Тойота Лэнд Крузер 200». Как только они выехали, он (Хамхоев Р.М.) позвонил Аспиеву Исе и, сообщив ему, что Хамхоев Тимур просил забрать у него автомобиль, поинтересовался местом его  нахождения. Последний сообщил ему, что он находится по месту жительства своей матери. На его вопрос, откуда забрать автомобиль, Аспиев Иса сообщил, что он стоит во дворе домовладения, расположенного в г. Назрань в районе Центр-Камаз. Затем по его просьбе Аспиев объяснил, как проехать к данному домовладению. Примерно через 10 минут, когда они доезжали до места расположения указанного Аспиевым домовладения, он (Хамхоев Р.М.) повторно позвонил ему и сообщил, что они подъезжают к его домовладению. Затем, Аспиев Иса сказал, что позвонит своей жене и попросит ее открыть ворота. Примерно через 2 минуты, к их прибытию к пункту назначения, через открытые металлические ворота во дворе домовладения он (Хамхоев Р.М.) увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных                       регистрационных знаков. Других автомобилей, кроме указанного, во дворе                домовладения Аспиева Исы, не имелось. 

После того как он (Хамхоев Р.М.) вышел из автомобиля и зашел во двор домовладения, он (Хамхоев Р.М.) увидел девушку с покрытой головой,                            направлявшуюся к входной двери дома. Посмотрев в ее сторону, как принято по ингушским обычаям, он (Хамхоев Р.М.) пожелал ей доброго вечера, однако последняя, ничего не ответив, зашла в дом. Он (Хамхоев Р.М.) же, подойдя к автомобилю «Ауди А6», сел на водительское сиденье автомобиля и завел двигатель с помощью находившегося в замке зажигания ключа. Погрев двигатель примерно 5 минут, он (Хамхоев Р.М.) выехал с территории двора вышеуказанного домовладения и направился в сторону автодороги сообщением «с.п. Майское – г. Назрань», проходящей вдоль железной дороги. Выехав на указанную автодорогу, он (Хамхоев Р.М.) достал свой мобильный телефон и, найдя в списке набранных номеров абонентский номер, продиктованный Хамхоевым Тимуром как номер парня по имени Ризван, позвонил последнему и сообщил ему о том, что выдвинулся к нему. Ризван объяснил местонахождение дома, куда он (Хамхоев Р.М.), подъехал и поставил во двор дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Котиева,  под навесом автомобиль марки «Ауди А6». Затем он отдал ключ от данного автомобиля Ризвану. Это был именно тот парень, который подъезжал к Хамхоеву Тимур на автозаправочную станцию. 

Затем, подъехавший туда же Адсалам на автомобиле марки «Тойота Лэнд Крузер 200» отвез его (Хамхоева Р.М.) домой. Через 2-3 дня после этого,  находясь в здании ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур спросил у него по поводу того перегнал ли он (Хамхоев Р.М.) вышеуказанный автомобиль, на что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что автомобиль перегнал. О том, что данный автомобиль был похищен у гражданина Республики Азербайджан, он (Хамхоев Р.М.) узнал в день производства обыска в здании ЦПЭ МВД по РИ от сотрудников его производивших. Про применение насилия и совершение противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. ему ничего неизвестно, так как в период с 2012 года по 16 ноября 2016 года он                                 проходил службу в ОМОН МВД по РИ, будучи прикомандированным.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.      

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Накостоева Беслана Алиевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Котиева, дом №21. В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в дневное время суток, ему на мобильный телефон позвонил его племянник Накостоев Ризван Русланович, который живет по соседству в доме №19, и спросил разрешения поставить автомобиль Хамхоева Тимура Юсуповича у себя в огороде. Когда он (Накостоев Б.А.) спросил у него, что за автомобиль он хочет поставить в огород, Ризван ему пояснил, что ему звонил их общий родственник - начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Тимур Юсупович и попросил на время поставить у него его автомобиль. Тимур является племянником его (Накостоева Б.А.) отца. Ризван спросил разрешения именно у него, ввиду того, что с момента гибели его отца Руслана, члены семьи Руслана ничего не делают без его (Накостоева Б.А.) ведома и одобрения. После того, как он (Накостоев Б.А.) узнал, что Ризван хочет поставить машину Хамхоева Т.Ю. в огород, и поскольку у него (Накостоева Б.А.) во дворе стоял только один автомобиль и имелось еще место для того, чтобы поставить автомобиль, он (Накостоев Б.А.) сказал Ризвану, чтобы он не ставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. в своем огороде, а поставил его у него (Накостоева Б.А.) во дворе под навесом. После этого разговора Ризван ему не перезванивал и не говорил о том, что он поставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. у него во дворе. Поскольку данная ситуация не вызвала у него каких-либо подозрений, при этом телефонном разговоре он даже не спросил у Ризвана о каком автомобиле идет речь. На момент указанного телефонного разговора с Ризваном он (Накостоев Б.А.) со своей семьей находился в г.Ростов-на-Дону, а ключи от ворот и дома находились у Ризвана.

Когда он (Накостоев Б.А.) приехал обратно, ему стало известно о том, что во дворе у него находился автомобиль марки «Ауди А6». Ранёе когда-либо Хамхоев Т.Ю. не обращался к нему с просьбой хранить на территории домовладения какие-либо предметы и документы, а также автомобили.  

Том №25 л.д.149 – 153;

- показания свидетеля Падиева Бекхана Ахметовича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул.  Нефтяная, дом 
№ 24, квартира № 4, со своей супругой Точиевой Вахидат, 1970 года рождения.

С Назаровым Амилом Фазил Оглы он знаком, так как он арендовал квартиру, принадлежащую его семьей, расположенную в том же подъезде, где и находится квартира, в которой он проживает со своей семьей. Назарова А.Ф.О. может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный человек, ведет себя спокойно, соседям не мешает. Он занимается осуществлением строительных работ. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, когда он (Падиев Б.А.)  прогуливался рядом с  домом расположенным по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, дом № 24, увидел вышедшего из подъезда дома 24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Назарова Амила Фазил Оглы. Он подошел к своему автомобилю марки «Ауди А6», кузов седан, черного цвета. В это время вдруг неожиданно к  Назарову А.Ф.О. откуда-то подъехал автомобиль «Лада-Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. Из данного автомобиля вышло трое мужчин, лица которых были закрыты черными масками. Один из них подошел к Назарову А.Ф.О., постоял с ним примерно 10-15 секунд. Затем один из подъехавших сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., а сам Назаров А.Ф.О. сел на заднее сиденье вышеуказанного автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета. Назарова А.Ф.О. никто насильно в автомобиль не сажал, он сам сел в автомобиль. Затем, оба вышеуказанных автомобиля – «Ауди А6» и «Лада Приора» выехали со двора дома. В какую сторону они уехал и ему неизвестно. После этого он (Падиев Б.А.) сразу достал из кармана свой мобильный телефон с абонентским номером: 8-928-091-41-66 и позвонил на мобильный телефон Назарова А.Ф.О., но никто не ответил. Через минуту он (Падиев Б.А.) повторно позвонил Назарову, но его телефон был уже выключен. В это время во дворе находились представители Азербайджанской национальности, осуществлявшие строительные работы. Он (Падиев Б.А.) подошел к ним и попросил  их обратиться с заявлением о похищении Назарова А.Ф.О. в отдел полиции. В ответ один из них ему сказал, что Назаров А.Ф.О. сам сел к ним в автомобиль, в связи с чем необходимости обращения в отел полиции не имеется. Далее он (Падиев Б.А.) пошел к себе домой. Вечером того же дня, примерно в 18 часов 09 ноября 2016 года, Назаров А.Ф.О. прибыл домой, о чем он (Падиев Б.А.) узнал, когда выглядывал со своего балкона. Он (Падиев Б.А.) сразу вышел в подъезд, где возле квартиры увидел Назарова А.Ф.О. На ушах Назарова А.Ф.О. имелись следы крови, на голове у Назарова А.Ф.О. имелись повреждения в виде шишек. Не помнит, в каком именно участке головы имелись данные шишки, и каких именно размеров они были. Он и Назаров А.Ф.О. зашли к нему в квартиру, то есть в квартиру, которую он у него (Падиева Б.А.) арендовал. Назаров А.Ф.О. был взволнован, вел себя потеряно, боялся чего-то. Тогда Назаров А.Ф.О. ему пояснил, что его увезли неизвестные ему лица в масках, отвезли его в неизвестное место, где в отношении него применялось насилие путем нанесения ударов в область головы, лица и других частей тела. Со слов Назарова А.Ф.О. у него потребовали 800 000 рублей за то, чтобы его отпустили. Назаров А.Ф.О. сказал, что на его голову указанными лицами был надет пакет, который с него сняли только в с.п. Плиево, куда его после применения насилия привезли и оставили одного. Назаров А.Ф.О. сказал, что у него отняли телефон, документы и автомобиль «Ауди А6». Где все это происходило, он не знал, так как на нем был пакет. Он (Падиев Б.А.) ему предложил обратиться в полицию, но Назаров А.Ф.О. сказал, что он боится это делать и попробует выкупить свой автомобиль «Ауди А6» за деньги.         

После чего Назаров А.Ф.О. попросил поехать с ним в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань. Затем он (Падиев Б.А.) и Назаров А.Ф.О. поехали в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, где врачами ему была оказана медицинская помощь. Он (Падиев Б.А.) поехал с Назаровым А.Ф.О. для его же безопасности. Кто именно из врачей оказывал ему помощь он не знает. Затем они приехали обратно. 

Также по существу заданных ему вопросов показал, что Назаров А.Ф.О. не говорил, что собирается кого-то оговорить, пояснить сотрудникам ложные сведения, он не говорил, что получил повреждения от того, что где-то упал. Его (Падиева Б.А.) супруга Точиева Вахидат какие-либо отношения, в том числе интимные и половые связи, с Назаровым А.Ф.О. никогда не имела, этот вопрос в их семье никогда не возникал. Его супруга Точиева Вахидат пишет девичью фамилию, она ведет правильный образ жизни, она религиозная. Кто и зачем пытался оговорить Вахидат, в том числе приписать ей интимные, половые связи с Назаровым А.Ф.О., ему неизвестно. Вахидат никогда не принимала медицинский препарат «Лирика» и какие-либо другие наркотики. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №P4213996 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, показал, что  на копии паспорта №P4213996 изображен именно тот Назаров А.Ф.О., в отношении которого 09 ноября 2016 года совершены противоправные действия, которого увезли неизвестные лица 09 ноября 2016 года, с которым 09 ноября 2016 года он (Падиев Б.А.) ездил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, и который у них арендовал квартиру в г.Карабулак. 

Том №28 л.д. 60-64;


- показания свидетеля Исрафилова Эльгюн Джаваншир Оглы о том, что он является гражданином Российской Федерации. В январе 2016 года к нему с просьбой разрешить оформить автомобиль «Ауди А6» обратился его знакомый и соотечественник Назаров А.Ф.О. Так как они давно знакомы, он (Исрафилов Э.Д.О.) согласился выполнить просьбу Назарова. На следующий день они поехали в МРЭО УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, где указанный автомобиль был оформлен на его имя с получением государственных регистрационных знаков «О002ВА/15». После окончания процедуры оформления данный автомобиль находился в фактическом пользовании и владении Назарова А.Ф.О. 

Том№27 л.д.196-198;

- показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича о том, что состоит в должности начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия. С Цороевым Мустафой Махмудовичем он знаком с 2011 года, с марта до 07 декабря 2016 года Цороев Мустафа являлся его подчиненным сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия. Цороев М.М. выполнял общие обязанности военнослужащего, в своей деятельности должен был руководствоваться всеми приказам ФСБ России, его служебная деятельность была организована в сфере противодействия терроризму, экстремизму, организованной преступности, а также в сфере защиты конституционного строя, путем проведения оперативно-розыскных мероприятий, он имел должностной регламент, утвержденный 04 марта 2016 года заместителем начальника УФСБ России по Республике Ингушетия. Он был уполномочен проводить все виды оперативно-розыскных мероприятий на всей территории Республики Ингушетия. 

Цороев М.М. письменно справкой докладывал ему о том, что в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. занимается незаконным оборотом оружия. В связи с этим им (Низамутдиновым В.Р.) Цороеву М.М. была поставлена задача дополнительно проверить полученную информацию путем проведения оперативно-розыскных мероприятий – «наведение справок», «наблюдение» и «опрос». 

В течение рабочего времени 09 ноября 2016 года, насколько он помнит, Цороев М.М. находился на рабочем месте в здании УФСБ России по Республике Ингушетия, в тот день, и после этого дня Цороев М.М. ему не сообщал о том, что проверена им или нет информация в отношении Назарова, хотя любой подчиненный ему оперативный сотрудник обязан докладывать о проведенных оперативно-розыскных мероприятий сначала устно, а затем письменно. Более того, Цороев М.М. ни 09 ноября 2016 года, ни в другое время не ставил его (Низамутдинова В.Р.) в известность о том, что он планирует проведение мероприятий в отношении Назарова совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или о том, что он уже совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия провел данные мероприятия.   

Том №29 л.д.179-184;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича от 11 апреля 2017 года о том, что с мая 2016 года состоит в должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия. В его служебные обязанности входит организация работы подразделений МВД по Республике Ингушетия, уполномоченных на проведение оперативно-розыскных мероприятий, в том числе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Показал о том, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не докладывал ему о том, что 09 ноября 2016 года или в другое время совместно с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия в отношении Назарова А.Ф.О. будут проводиться оперативно-розыскные мероприятий. Какие-либо оперативные материалы в отношении Назарова, требующие его (Боротова А.Н.) подписи ему никто не заносил, он такие документы не подписывал. 

Том №28 л.д. 105-108; 

- протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года он был высажен после совершения в отношении него противоправных действий. Местом происшествия является автомобильная дорога, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Участок осматриваемой дороги расположен на западной части с.п. Плиево. Данная автомобильная дорога в западной стороне примыкает к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, а в восточном направлении примыкает к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань. При этом расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия составляет 5 300 метров, расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань составляет 4 510 метров. Осматриваемый участок автодороги имеет асфальтированную поверхность. В 3 метрах от автодороги в северную сторону имеется дорожный указатель – 1.31.2 – «направление поворота». С северной стороны к автодороге примыкает проселочная дорога, предназначенная для проезда автотранспортных средств. Данная проселочная дорога не имеет четких границ, не имеет какого-либо покрытия, при этом на поверхности имеются следы от автомобильных шин. Проселочная дорога берет свое начало от автодороги и продолжается в восточную сторону. Конца данной дороги не видно.

Участвующее в следственном действии лицо – потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на участок данной проселочной дороги, где его высадили из автомобиля марки «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, после совершения в отношении него противоправных действий. В ходе осмотра определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря. 

В ходе осмотра установлено, что на месте происшествия отсутствуют камеры видеонаблюдения, жилые дома, нежилые строения, организации. На месте происшествия не обнаружены документы Назарова А.Ф.О., его телефон и предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела №16560044.    


Том №27 л.д. 226-239;

          - протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года находился его автомобиль «Ауди А6» и откуда его увезли на автомобиле марки «Лада Приора». Установлено, что местом происшествия является двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Республики Ингушетия. Подъезд (подход) к месту происшествия осуществляется с трех улиц г.Карабулак: Нефтяная, Осканова и Джабагиева. Осматриваемый двор дома не огорожен каким-либо забором, имеет свободный доступ и подъезд, поверхность асфальтированная, размеры двора составляют 101х67,1 метров. Кроме дома №24 во дворе находятся и другие многоэтажные дома. Во дворе имеется детская игровая площадка, расположенная напротив дома №24. Расстояние от дома №24 до указанной детской игровой площадки составляет 17 метров. На момент осмотра напротив дома №24 находятся несколько автомобилей. Дом №24 имеет 9 этажей, один подъезд, который выходит во двор дома, во двор также выходят окна дома №24 и балконы, часть балконов закрытые окнами, часть открытые. Кроме того, окна дома выходят и на проезжую часть ул. Нефтяная г.Карабулак. Дом №24 светло-коричневого цвета. Рядом с домом №24 идет стройка другого многоэтажного дома. 

Участвующее в следственном действии лицо – Назаров А.Ф.О. показал, что площадка, находящаяся напротив дома №24 в основном предназначена для стоянки автомобилей, лиц проживающих в этом доме. Автомобили ставят в один ряд, тем самым оставляя проезд для других автомобилей и проход для пешеходов. Утром 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» находился напротив дома №24, на стоянке, там, где на момент осмотра находится автомобиль марки «ВАЗ-2107», зеленого цвета. С этого места автомобиль «Ауди А6» увезли 09 ноября 2016 года. К тому же месту, где в настоящее время находится автомобиль марки «ВАЗ-2107» подъехал автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, в который он сел и его увезли в неизвестное место. 

В ходе осмотра места происшествия установлено, что расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до дома №24 по ул.Нефтяная, г.Карабулак, составляется 13 метров. Расстояние от края игровой детской площадки и до места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, составляет 4 метра. Расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до проезжей асфальтированной части ул.Нефтяная г.Карабулак составляет 25,5 метров. 

Том №28 л.д. 1-10;


- протокол осмотра места происшествия от 19 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр места происшествия – территории двора ЦПЭ МВД по РИ, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, где согласно показаниям обвиняемого Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада Приора», в салоне которого сидел доставленный Назаров А.Ф.О. 

         В ходе осмотра установлено, что подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по РИ осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по РИ по ул.Оздоева со стороны 
ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по РИ, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по РИ имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по РИ с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по РИ имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по РИ имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по РИ. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по РИ составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по РИ, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

На территории при выходе из здания с левой стороны имеется участок асфальтированной территории размерами 7х9 метров, с северо-западной стороны от которого имеется забор из металлических листов серого цвета и сеткой рабицей серого цвета, сетка закреплена на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. С юго-западной и юго-восточной сторон имеется стена здания ЦПЭ МВД по РИ, в стене на уровне второго этажа имеются 5 зарешеченных окон, на уровне второго этажа 4 зарешеченных окна. Стены здания покрыты сайдингом серого цвета, с обрамлением вокруг окон белого цвета. На стене с юго-восточной стороны, на уровне первого этажа, имеется закрепленный пожарный ящик, окрашенный в вещество красного цвета. 

При выходе из здания ЦПЭ МВД по РИ в дальнем левом углу территории ЦПЭ МВД по РИ имеется три вагончика серого цвета, каждый размерами 3х6 метров. Напротив выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ имеются четыре высоких дерева. В правом дальнем углу территории ЦПЭ МВД по РИ находится отдельно стоящее одноэтажное здание, которое с лицевой стороны имеет трое металлических ворот, окрашенных веществом красного цвета. Данное здание имеет односкатную крышу из асбестового шифера, стены состоят из кирпича красного цвета. Напротив указанного отдельно стоящего здания в другом конце территории ЦПЭ МВД по РИ, со стороны ул.Оздоева, имеется вышеуказанные двухстворчатые металлические транспортные ворота. Расстояние от указанного отдельно стоящего здания до металлических транспортных ворот составляет 30 метров, расстояние от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ до указанного отдельно стоящего здания составляется 28 метров.

Том№28 л.д.157-165;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года,  согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия. 

Из содержания результатов оперативно-розыскной деятельности следует, что следующие лица пользуются указанными абонентскими номерами: 79626423073 –  Долгиев Ахмед;79626427757 – Тамасханов Бекхан;79626483436 и 79280933373 – Хамхоев Алан;79626390211 – Хамхоев Тимур; 79290019999 – Аспиев Иса; 79640550463 – Осмиев Хасан.

Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) созванивался с Долгиевым Ахмедом (абонентский номер – 7 962 642 30 73) 3 раза, с Хамхоевым Аланом (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) 6 раз, с Тамасхановым Бекханом (абонентский номер – 7 962 642 77 57) 40 раз. Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) созванивался с Аспиевым Исой (абонентский номер – 7 929 001 9999) 332 раза. 
Согласно схеме связи и перемещений 09.11.2016 с 07:00 до 17:00, Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) в 07 часов 15 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в с.п. Нестеровское, в 07 часов 54 минут – в г.Карабулак, в 08 часов 56 минут – в г.Назрань, в 13 часов 03 минут – между г.Карабулак и Плиево, в 16 часов 48 минут в г.Назрань; Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) в 08 часов 40 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в п. Карца РСО-Алания, в 08 часов 39 минут – в с.п. Плиево, с 09 часов 11 минут по 11 часов 38 минут - на территории г.Назрань в ЦПЭ, с 11 часов 44 минуты по 12 часов 01 минута – в г.Назрань, с 12 часов 25 минут по 14 часов 45 минут – в г.Назрань, с 15 часов 12 минут по 16 часов 34 минут – в г. Магас, в 16 часов 47 минут – в г.Назрань; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 918 815 0006) осуществлял в 07 часов 47 минут абонентские соединения, находясь в г.Карабулак, в 08 часов 32 минуты – в г.Карабулак, в 08 часов 35 минут в г.Карабулак, с 09 часов 50 минут по 14 часов 58 минут абонентский номер 7 918 815 0006 находился в г.Назрань на территории ЦПЭ; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 928 919 90 99) в 08 часов 26 минут осуществлял абонентские соединения в г.Карабулак, при в 08 часов 31 минута абонентский номер 7 928 919 90 99 был выключен, в 15 часов 57 минут – в г.Карабулак, в 16 часов 58 минут в г.Карабулак.

Абонентский номер 79626423073, которым пользуется Долгиев Ахмед, имеет следующую линию событий за 09 ноября 2016 года: 

- 7:07 находясь в Назрани абонент совершает звонок продолжительностью 70 секунд на телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан). На рисунке с местоположением изображен сектор соответствующей базовой станции без указания дальности до соответствующего телефона.  Реально ширина сектора базовой станции может быть в пределах от 60-ти до 120 градусов (как показывает опыт, расстояние между базовой станцией и телефоном в центре большого населенного пункта редко превышает один километр); 

- 7:08 совершает звонок продолжительностью 21 секунду, а затем сразу продолжительностью 28 секунд на один из номеров Хамхоева Алана;

- 7:10 звонок  продолжительностью 14 секунд на  телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан);

- 7:15 принимает звонок продолжительностью 22 секунды от Хамхоева Алана;

- 7:54  находясь на северо-западной окраине Карабулака принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:19  находится на восточной окраине Карабулака в районе проживания потерпевшего. Местоположение указано по операции выключения телефона Detach (8:19:45 – выключение 8:19:49 – включение); 

- 8:36  принимает звонок продолжительностью 11 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:39 находясь на восточной окраине с.Плиево (железнодорожный переезд) принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:41 принимает звонок продолжительностью  33 секунды от Тамасханова Бекхана;

- 8:48 и 8:52  обменивается звонками с Тамасхановым Бекханом;

- 8:53 принимает звонок от Тамасханова Бекхана находясь в Назрани (район ЦП), местоположение не меняется до 15:00;

- 9:13 и 9:32 входящие звонки от Хамхоева Алана;

- 9:39 входящий звонок от Тамасханова Бекхана;

- 12:17 звонит Осмиеву Хасану (13 секунд); 

- 15:00 находится в районе базовой станции на ул. Коммунальная д.3 (звонок от номера 79259165309 – в схему не включен как и другие звонки от абонентов не входящих в исследуемую группу телефонов);

- 15:14 находится на северо-западной окраине Карабулака (операция Normal LocUpd);

- 15:27 находится в районе Сунжеского хребта, между Карабулаком и Плиево;

- 15:41 возвращается в центр Назрани. 

Согласно сведениям о перемещении абонентов: 

- Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11), перемещался по следующим базовым станциям: 

«07.11.2016 15:28:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3;

07.11.2016 15:52:14 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:11:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 16:17:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:22:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:08:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:22:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 17:25:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 18:17:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:18:38 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:24:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24425 - Республика Ингушетия, Назрань, ул. Муталиева

07.11.2016 19:30:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:24:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:36:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:48:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:11 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:06:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 21:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:27:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:54:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24017 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1.

09.11.2016 9:11:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 9:12:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 9:31:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 9:36:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:05:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:38:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 10:48:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:38:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:44:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11752 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 12:39:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:43:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:49:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:00:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 14:45:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:01:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24782 - [6] Республика Ингушетия, [1403] Назрань, Центрольный МО

09.11.2016 15:18:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:07:25 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:34:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:40:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:19 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:39 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 17:29:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:39:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:41:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:50:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:13:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:17:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:18:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:29:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:41:50 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:45:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:47:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44»;


- Хамхоев Алан Зяудинович (абонентский номер – 7 928 093 33 73) перемещался по следующим базовым станциям:

«07.11.2016 17:18:35 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:35:31 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

07.11.2016 18:49:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:57:16 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:19 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:39 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 19:10:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:29 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:46 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:30:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:00 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:02 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:36:01 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38655 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Комарова, 2, башня ЗАО "ИТТ"

07.11.2016 19:52:56 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:15:04 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:19:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:26:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:27:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:18 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:25 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:27 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:33:50 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:36:10 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:42:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:49:46 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:51:19 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:52:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:11:21 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 21:12:26 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:21:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38852 - Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Троицкая, северо-восточная окраина села, ж.б. опора ОАО "Мегафон"

07.11.2016 21:55:48 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

07.11.2016 22:55:16 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8581 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 7:08:38 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=785 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, ул. Мира, 20 м. от забора строящейся школы на выезде из с. Нестеровская в сторону с. Берди-Юрт

09.11.2016 7:09:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8584 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 8:39:53 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

09.11.2016 8:43:22 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=61 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:44:30 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:45:02 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:58:14 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39345 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО "Универсальный крытый рынок"

09.11.2016 9:02:42 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=27125 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ЦМО, промзона , территория ООО "Веласко ЛТД"

09.11.2016 9:33:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=671 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Горчханова, 38, Ж/Б опора ПАО "МегаФон"

09.11.2016 9:56:11 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:13 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:42:48 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

09.11.2016 11:58:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 12:12:34 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:38 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:41 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:33:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 13:03:14 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38625 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Осканова, 79, ФГУП УЭС РИ

09.11.2016 17:02:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 18:52:44 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:52:57 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:55:17 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=404 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО "ВемпелКом"

09.11.2016 18:56:47 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=192 - Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Плиево, ул. Осканова, ж.б. опора ОАО "МегаФон"

09.11.2016 18:58:54 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38905 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, трасса Ростов-Баку, возле АЗС "СНБ" №15, в 1 километре от Гази-Юрта

09.11.2016 20:11:08 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

09.11.2016 21:33:42 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4». 


- Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) перемещался по следующим базовым станциям:


«07.11.2016 17:27:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:30:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:31:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:36:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:37:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:42:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:09 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:42:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:43:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:47:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:35 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:49:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:57:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 19:19:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 19:37:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 19:43:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 20:46:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11297 - Россия, Ингушетия Респ., Карабулак г., Осканова ул., д. 167

07.11.2016 21:45:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 21:46:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 23:57:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

09.11.2016 0:49:49 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24366 - Республика Ингушетия, Кантышево, ул Джабагиева, СТО

09.11.2016 6:57:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=6181 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г.

09.11.2016 7:07:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:08:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:09:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:10:17 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:15:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:54:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24237 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 8:35:20 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:36:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:39:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11181 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:41:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11183 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:48:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11446 - г. Назрань, МО Альтиевский, ул. Студенческая,4

09.11.2016 8:52:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24752 - Республика Ингушетия, Назрань, Кантышевский прекресток

09.11.2016 8:53:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24011 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Чеченская,1

09.11.2016 9:00:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:07:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:13:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:18:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 9:39:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 11:02:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:15:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:15:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:16:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:27:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:13:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:00:05 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24375 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Коммунальная,3

09.11.2016 15:20:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24233 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 15:41:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:46:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:57:53 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 16:30:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 16:48:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 17:24:28 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:26:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:04:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:33:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:19:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:31:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24431 - Назрановский район,с.Кантышево

09.11.2016 19:33:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 20:49:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11025 - г.Назрань,ул.Муталиева,1». 


Таким образом, Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) с 07.11.2016 19:37:16 по 07.11.2016 20:46:32 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) с 07.11.2016 19:36:01 по 07.11.2016 21:12:26 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 07.11.2016 15:52:14 по 07.11.2016 17:08:00, с 07.11.2016 18:24:41 по 07.11.2016 21:06:31 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань, 09.11.2016 9:11:03 по 09.11.2016 15:01:59 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань.  


Также согласно результатам оперативно-розыскной деятельности:


1) Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 01.11.2016 по 20.11.2016 производил следующие абонентские соединения: 


- 09.11.2016 в 9:36:51 с абонентским номером 79282759999 (Цороев Мустафа Махмудович), время разговора 32 секунды, при этом Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 3, а Цороев М.М. 
(абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


2) Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) производил следующие абонентские соединения:


- 07.11.2016 в 19.10.25 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.10.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.52.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 52 секунды, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 20.42.12 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 118 секунд, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 21.04.23 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;


- 07.11.2016 в 21.04.44 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 07.11.2016 в 21.11.21 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 10 секунд;

- 07.11.2016 в 21.12.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 16.47.40 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 17.22.18 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 08.11.2016 в 17.26.00 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 99 секунд;

- 08.11.2016 в 17.57.04 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 86 секунд;

Всего Хамхоев А.З. и Цороев М.М. созванивались между собой 12 раз 07.11.2016 и 08.11.2016. 

3) К Назарову А.Ф.О. (абонентский номер -  7 918 815 0006) с 07 часов 47 минут 26 секунд 09 ноября 2016 года по 10 часов 34 минуты 02 секунды 09 ноября 2016 года поступали смс-сообщения, при этом абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) в 07 часов 47 минут 26 секунд находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Осканова, дом №167, с 09 часов 50 минут 01 секунд по 10 часов 34 минут 02 секунды абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) находился районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т им. Базоркина, дом №116, торговый дом «21 ВЕК». 

4) Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) производил следующие абонентские соединения:

- 11.11.2016 в 13.23.34 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 57 секунд;

- 11.11.2016 в 13.28.41 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 9 секунд.

Том №24 л.д. 83-93;


- протокол осмотра предметов от 06 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 24.07.2017 №238/198415/198428/198439/198451 и ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 20 апреля 2017 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9280914166 01-19.2016»
с информацией о соединениях абонента 89280914166, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется свидетель Падиев Б.А. 


В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 89280914166 созванивался с 01 по 09 ноября 2016 года с абонентом 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О. Из указанных, 4 соединений произведено 09 ноября 2016 года абонентом 89280914166 на номер 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О.: первый раз в 09 часов 05 минут 43 секунды, второй раз в 09 часов 31 минут 19 секунд, третий раз в 11 часов 50 минут 18 секунд, четвертый раз в 14 часов 21 минута 51 секунд, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он звонил Назарову А.Ф.О., чтобы поинтересоваться о его местонахождении. При этом установлено, что с 09 часов 05 минут 43 секунд по 11 часов 36 минут 02 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что утром 09 ноября 2016 года он видел, как со двора дома в г.Карабулак увозили Назарова А.Ф.О. Также с 19 часов 02 минут 32 секунд по 19 часов 50 минут 36 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он выезжал вместе с Назаровым А.Ф.О. в г.Назрань в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282880606 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89282880606, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Добриев А.Х-Б. Из содержания указанной информации следует, что абонент 89282880606 производил 09 ноября 2016 года соединения, находясь в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9994927012 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 
Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012 не созванивался с абонентом 89282759999, которым пользуется обвиняемый Цороев М.М., с абонентами  79626483436 и 79280933373, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев А.З.

Абонент 89994927012 07 ноября 2016 года в 16 часов 54 минуты 01 секунды произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Абонент 89994927012 09 ноября 2016 года произвел всего 8 соединений, из который 3 произведены с 12 часов 25 минут 43 секунды по 13 часов 57 минуты 55 секунды 09 ноября 2016 года, находясь в районе базовых станций, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век» и Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная. Остальные 5 соединений произведено с 19 часов 33 минуты 25 секунды по 19 часов 54 минуты 47 секунды, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина, 47 и Республика Северная Осетия - Алания, п. Карца, ул. Дружбы, 66, Дом культуры.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282759999 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М.  

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9282759999 производил соединения находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак 01 ноября 2016 года: в 09 часов 12 минут 20 секунд, 09 часов 30 минут 14 секунд, 09 часов 35 минут 32 секунды, в 10 часов 12 минут 12 секунд; 02 ноября 2016 года в 08 часов 51 минута 03 секунды, в 09 часов 47 минут 11 секунд; 07 ноября 2016 года в 22 часов 40 минут 54 секунды.

Абонент 9282759999 07 ноября 2016 года в 19 
часов 04 минуты 54 секунды и в 19 часов 16 минут 25 секунды произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: 
Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

 Далее 07 ноября 2016 года абонент 9282759999 в период времени с 19 часов 30 минут 13 секунды по 21 часов 46 минут 48 секунды произвел 13 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

 09 ноября 2016 года абонент 9282759999 всего произвел 80 соединений, 
из которых: 

- 38 посредством информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», в связи с чем информация об абонентах, с которыми производились соединения, отсутствует; 

- 11 в период времени с 08 часов 32 минуты 26 секунды по 11 часов 29 минуты 49 секунды находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Осканова, 33, ОАО «Ингушбыт», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Тангиева, 1, ООО «Империал», АЗС №18, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО «Универсальный крытый рынок»;

- 2 в 12 часов 04 минуты 57 секунды и в 12 часов 35 минут 18 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, проспект им. Зязикова, 14, здание Правительства Республики 
Ингушетия: 


- 3 с 13 часов 35 минут 18 секунд по 14 часов 47 минут, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная.


Таким образом, установлено, что в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г Назрань 09 ноября 2016 года в период времени с 09 по 13 часов абонент 9282759999 (Цороев М.М.) производил соединения, находясь в г.Назрань. 

Также согласно осматриваемой информации абонент 9282759999 за период c 01.11.2016 по 19.11.2016 производил соединения с: 

- абонентом 9626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 4 раза: 01 ноября 2016 года в 14 часов 42 минуты 03 секунды, длительность соединения – 28 секунд, 06 ноября 2016 года в 16 часов 17 минут 37 секунды, длительность соединения – 52 секунды, 06 ноября 2016 года в 17 часов 33 минуты 48 минуты, длительность соединения – 75 секунды, 08 ноября 2016 года в 16 часов 40 минут 14 секунды, длительность соединения – 61 секунды;  

- абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.)  09 ноября 2016 года 2 раза: абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626390211 в 09 часов 36 минуты 45 секунды, длительность соединения – 31 секунды; абонент 9626390211 позвонил абоненту 9282759999 в 22 часа 44 минуты 57 секунды, длительность соединения – 28 секунды. При указанных соединениях, абонент 9282759999 находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 

- абонентом 9626428000 (свидетель Долгиев А.Б.) 3 раза 17 ноября 2016 года: в 09 часов 35 минуты 32 секунды, длительность соединения – 121 секунды; в 09 часов 48 минуты 12 секунды, длительность соединения – 30 секунд, в 09 часов 51 минут 20 секунд, длительность соединения 5 секунд; 

- абонент 9626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) 6 раз: 11 ноября 2016 года в 13 часов 23 минуты 27 секунд, длительность соединения – 56 секунд, 11 ноября 2016 года в 13 часов 28 минут 35 секунд, длительность соединения – 8 секунд, 12 ноября 2016 года в 16 часов 24 минуты 38 секунд, длительность соединения – 0 секунд, 12 ноября 2016 года в 17 часов 23 минуты 29 секунд, длительность соединения – 21 секунд, 17 ноября 2016 года в 17 часов 50 минут 21 секунды, длительность соединения – 36 секунд, 18 ноября 2016 года в 12 часов 20 минут 19 секунд, длительность соединения – 48 секунд.

Таким образом, показания свидетеля Долгиева А.Б. о том, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. сообщал Цороеву М.М. об автомобиле марки «Ауди А6», принадлежащем потерпевшему Назарову А.Ф.О., соответствует указанной информации;

- абонентом 9280933373 (обвиняемый Хамхоев А.З.) 3 раза 07 ноября 2016 года: в 19 часов 52 минуты 56 секунды, длительность соединения – 53 секунды; в 20 часов 42 минуты 12 секунд, длительность соединения – 119 секунд;  в 21 часов 12 минут 26 секунд, длительность соединения – 30 секунд; 3 раза 08 ноября 2016 года: в 16 часов 47 минут 39 секунд, длительность соединения – 30 секунд; в 17 часов 26 минут 00 секунд, длительность соединения – 99 секунд; в 17 часов 57 минут 04 секунд, длительность соединения – 87 секунд.

Таким образом, указанная информация подтверждает показания обвиняемого Хамхоева А.З. о том, что он созванивался с Цороевым М.М., которому сообщал, что Назаров А.Ф.О. не выходит из дома. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280990073 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280990073, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Б.А., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280990073 производил соединения в период времени с 02 ноября 2016 года 12 часов 19 
минут 18 секунд по 19 ноября 2016 года 21 часов 12 минут 33 секунды с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 16 раз. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280995436 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280995436, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Р.Р., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280995436 производил соединения с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 2 раза, а именно 17 ноября 2016 года в 17 часов 26 минут 57 секунд абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) произвел соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 52 секунды; 17 ноября 2016 года в 17 часов 42 минуты 14 секунды от абонента 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) на номер 9280995436 поступило смс-сообщение, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика 
Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС.   

Также из данной информации следует, что абонент 8 962 637 38 88 (свидетель Хамхоев Р.М.) произвел 17 ноября 2016 года в 22 часа 41 минута 51 секунд соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 27 секунд, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу:  Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Муталиева, 111, автосервис «Оригинал». 

Указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Накостоева Р.Р. о том, что ему звонил Хамхоев Т.Ю., просил его прибыть на АЗС, находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным  на ФАД «Кавказ» при въезде в 
г. Магас и при встрече в указанном месте Хамхоев Т.Ю. попросил его поместить на территории двора автомобиль «Ауди А6». В тот же день поздно ночью к нему приехал Хамхоев Р.М. и поместил на территорию его двора автомобиль «Ауди А6», который впоследствии был изъят в ходе производства обыска.  

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9289187787 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9289187787, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Аушев М.А., у которого был изъят телефон «Айфон 5с», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

 Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287977757, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Тамасханов Б.М., созванивался с абонентом 9289187787: 

- 13 ноября 2016 года в 09 часов 54 минуты 13 секунд абонент 9289187787 произвел соединение с абонентом 9287977757, длительность соединения 13 
секунд; 

- 14 ноября 2016 года в 13 часов 21 минуты 03 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 21 секунды;

 - 14 ноября 2016 года в 20 часов 23 минуты 11 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 20 часов 25 минут 56 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 35 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 16 минут 44 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 44 минуты 02 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 18 секунд.

Таким образом, указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Аушева М.А. о том, что свидетель Тамасханов Б.М. в ноябре 2016 года позвонил ему и поинтересовался его местонахождением, после чего они встретились и ему Тамасханов Б.М. передал телефон «Айфон 5с» по просьбе Хамхоева Т.Ю.  

 Кроме того, из осмотренной информации следует, что абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) в период времени с 01 по 18 ноября 2016 года произвел 21 соединений с абонентом  9289187787.   

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287987022 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М., который являясь сотрудником ЦПЭ МВД по РИ, доставил на территорию ЦПЭ МВД по РИ 09 ноября 2016 года Назарова А.Ф.О.

Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287987022 09 ноября 2016 года с 08 часов 17 минут 24 секунд по 08 часов 18 минут 02 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139. Далее с 10 часов 53 минут по 13 часов 17 минут 51 секунд абонент 9287987022 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Следующим объектом осмотра является информация о соединениях 
между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017, которая содержится на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK». Данный компакт-диск для просмотра содержимого вставляется в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531». Далее на мониторе ноутбука открывается, имеются файлы типа «Лист Microsoft Office Excel 97-2003 (.xls)» с информацией о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года, за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года.

В ходе настоящего следственного действия будет осмотрена информация о соединениях между вышеуказанными абонентами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, которая относится к совершению противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9640550463_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9640550463, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М.  

В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 9640550463 07 ноября 2016 года в период времени с 18 часов 49 минут 31 секунд по 19 часов 04 минуты 08 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Московская ул., дом 3. Далее в тот же день, то есть 07 ноября 2016 года, абонент 9640550463 с 19 часов 49 минут 20 секунд по 21 часов 21 минут 23 секунды производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак. 

09 ноября 2016 года с 08 часов 18 минут 07 секунд по 08 часов 18 минут 10 секунд абонент 9640550463 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, г. Карабулак Осканова ул. д. 135. Далее в тот же день абонент 9640550463 с 10 часов 43 минут 07 секунд по 13 часов 11 минут 12 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3. 

Сведения об указанных соединениях сходятся с показаниями свидетеля 
Осмиева Х.М. о том, что 09 ноября 2016 года он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехал в г.Карабулак, откуда доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9626469484_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю.   

В ходе осмотра данной информации установлено, что между абонентом 9626469484 и абонентом 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М., производились следующие соединения: 

- 01.11.2016 в 14:42:06 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 28 секунд; 

- 06.11.2016 в 16:17:42 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 54 секунды; 

- 06.11.2016 в 17:33:53 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 76 секунд; 

- 08.11.2016 в 16:40:19 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 62 секунды. 

Также из указанной информации следует, что абонент 9626469484 07 ноября 2016 года в период времени с 14 часов 47 минут 07 секунд по 21 часов 50 минут 37 секунд производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

С 08 часов 13 часов 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 не производил каких-либо соединений. 

В 14 часов 38 минут 33 секунды 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул. дом №3. 

Том №29 л.д. 34-44; 


- протокол осмотра документов от 13 августа 2017 года, согласно которому осмотрены схемы связей и перемещений абонентов за 09 ноября 2016 года, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

Из содержания информации отраженной на «схеме связей 09.11.2016»  следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) 09 ноября 2016 
года и в другие даты производил соединения с абонентскими номерами 79626469484 и 79626390211, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., абонент 79626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) производил телефонные соединения с абонентским номером 79640550463, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., абонент 89289187787 (свидетель Аушев М.А., у которого изъят телефон Назарова А.Ф.О.) созванивался с Хамхоевым Т.Ю. 09 ноября 2016 года.      


09 ноября 2016 года: в 07 часов 42 минуты 30 секунд абонент 79287987022, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., произвел телефонное соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Комунальная,3; далее в 08 часов 17 минут 30 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139; далее в 10 часов 53 минуты 46 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр. Базоркина, 116, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Абонент 79282759999 (Цороев М.М.) с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд осуществлял телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, то есть в городе, в котором расположено здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда был доставлен Назаров А.Ф.О. 

В частности, абонент 79282759999 произвел соединения: в 08 часов 32 минуты 26 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Осканова, 33; в 09 часов 36 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 11 часов 13 минут 46 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Фабричная, 1; в 14 часов 47 минут 47 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная;

Далее с 15 часов 28 минут 09 секунд по 20 часов 48 минут 15 секунд абонент 79282759999 произвел соединения в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

Таким образом, в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О., то есть с 09 по 13 часов 09 ноября 2016 года, абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республики Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, указанной информацией о соединениях опровергаются показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича (начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия) от 19 мая 2017 года о том, что (дословно): «Цороев М.М. в течение указанного дня находился на рабочем месте в здании УФСБ», так как здание УФСБ России по Республике Ингушетия, расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. Горчханова, дом №9, а из осмотренных сведений следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республик Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд 09 ноября 2016 года. Также указанными сведения  подтверждаются показания свидетелей Долгиева А.Б., Тамасханова Б.М., Осмиева Х.М., а также показания подозреваемого Хамхоева Т.Ю. от 06 декабря 2016 года, показания подозреваемого Цороева М.М. от 07 декабря 2016 года о том, что Цороев М.М. 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Приора», общался с доставленным Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем пассажирском сиденье данного автомобиля.

 
Абонент 79994927012 (Хамхоев Т.Ю.) 09 ноября 2016 года произвел соединения в 12 часов 25 минут 43 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 13 часов 57 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, 116.

Том№29 л.д.29-32;

- протокол осмотра предметов от 17 сентября 2017 года, согласно которому осмотрена информация о телефонных соединениях, предоставленной ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/23546-К от 04.09.2017, ПАО «Мегафон» письмом от 28.08.2017 №279/200612, ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017.


 Осмотром установлено, что в телефонных аппаратах с IMEI 359252065323711 и 35925206532371 (телефон Цороева М.М.) с 01.11.2016  0:17:39 по 03.11.2016 18:35:58 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича.

В телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 (телефон Цороева М.М.) с 03.11.2016 18:40:31 по 10.11.2016 12:45:55 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы 
Махмудовича. Далее, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 10.11.2016 16:21:40 по 10.11.2016 19:21:51 использовался абонентский номер 9280938989. Затем, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 11.11.2016 09:30:11 по 17.12.2016 10:39:32 использовался абонентский номер 9994930092;

В телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 (телефон Цороева М.М.) с 02.11.2016  20:18:53 по 05.11.2016 14:41:24 использовался абонентский номер 9287951110. Далее в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 05.11.2016 по 10.11.2016 14:15:05 никакой абонентский номер не использовался. Затем в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 10.11.2016 14:15:05 по 07.12.2016 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича. 

Том №30 л.д.154-157; 

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия, а именно видеозаписей с камер видеонаблюдения, находящихся в непосредственной близости от места происшествия: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24 и 10. 

При воспроизведении видео-файла «2_07_R_09112016080000», на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога, дверь, через которую осуществляется вход в помещение. В 08 часов 01 минута 24 секунды на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.  

При воспроизведении видео файла  «2_11_R_09112016080000» на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога. В 08 часов 01 минута 30 секунд на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.

Из содержания данных видеозаписей следует, что автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О. покинул территорию двора многоквартирного дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24, в 07 часов 59 минут 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.125-127;

- протокол осмотра предметов от 27 апреля 2017 года, согласно которому осмотрено оружие – пистолет Ярыгина из металла черного цвета со следами потертости, с обозначениями на затворе и затворной раме «09Я0372», с магазином на 18 патронов, которым по состоянию на 09 ноября 2016 года был закреплен за оперуполномоченным УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. 

Том №28 л.д. 139-141;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по РИ заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211;


- протокол осмотра предметов от 20 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр мобильного телефона «IPhone 5s» («Айфон 5с») и мобильный телефон «VERTU», принадлежащих свидетелю Долгиеву А.Б. 


Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №26 л.д. 190 – 198; 


- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому осмотрены 5 компакт-дисков DVD-R  с регистрационными номерами 8/880/DVD от 10.04.2017, 8/881/DVD от 10.04.2017, 8/882/DVD от 10.04.2017, 8/883/DVD от 10.04.2017, 8/884/DVD от 10.04.2017, на которых содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в отношении мобильных телефонов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева А.З., Осмиева Х.М., Долгиева А.Б., Добриева А.Х-Б.


В ходе осмотра все указанные компакт-диски поочередно вставлены в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531», после чего произведен осмотр фото, аудио видео материалов, находящихся на компакт-дисках. При этом, на компакт-дисках не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №27 л.д. 139-140; 


- протокол осмотра документов от 22 февраля 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №35 перевязочного кабинета от 29.10.2016 Ингушской республиканской клинической больницы. Согласно записям, имеющимся в указанном журнале, он начат 29 октября 2016 года, окончен 10 ноября 2016 года. В журнале от 09 ноября 2016 года имеется запись, согласно которой в ОССМП ИРКБ 09 ноября 2016 года в 19 часов 04 минуты поступил Назаров А.Ф., проживающий в г.Карабулак, у которого выявлена травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника и другие записи о приеме Назарова.  


Таким образом, показания потерпевшего Назарова А.Ф.О. о его обращении в ИРКБ г.Назрань 09 ноября 2016 года после применения в отношении насилия, подтверждаются записями, отраженными в осмотренном журнале.

Том №27 л.д. 201-205; 


- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр куртки потерпевшего Назарова А.Ф.О., в которую он был одет 09 ноября 2016 года, с кармана которой был 09 ноября 2016 года открыто был похищен мобильный телефон «iPhone 5s».


Осмотренная куртка из плотной синтетической ткани, размерами 67х43 см. На внутренней левой стороне куртки имеется карман размерами 14х17 см., с правой стороны внутри имеется аналогичный карман. 

Том №29 л.д. 146-151; 

- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр телефона «Нокиа» модели RM – 1011, которым пользовался 09 ноября 2016 года потерпевший Назаров А.Ф.О.

Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №29 л.д.152-157;

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска CD-R с регистрационным номером – 3/5008/CD-R от 13.06.2017, на котором содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в 
отношении мобильного телефона «Айфон 5с» потерпевшего Назарова А.Ф.О.

При этом, на компакт-диске не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №29 л.д. 188-189; 

- копия заграничного паспорта серии AZE №Р4213996, выданного 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения. 

Том№29 л.д. 167. 
- заключение эксперта №62 от 22 мая 2017 года, согласно которому Назарову А.Ф.О. при его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года был установлен диагноз травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д.107-112;


- заключение эксперта №106/2017/031 от 18 марта 2017 года, согласно которому в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Назаров А.Ф.О. располагает информацией, не согласующейся с его показаниями, данными в ходе допроса от 02 декабря 2016 года о том, что 09 ноября 2016 года в салоне автомобиля марки «Лада Приора» в отношении него было применено физическое насилие, а также было заявлено требование передать 1 000 000 рублей.  

Том №46 л.д. 95-118;


- заключение эксперта №46/017 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость на вторичном рынке стоимость автомобиля марки «Ауди А6», 2007 года выпуска, c вин - кодом WAUZZZ4F37N115735 по состоянию на 09 ноября 2017 года составляет: 676 666 рублей 66 копеек. 

Том№48 л.д. 15-29;


- заключение эксперта №48/016 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость мобильного телефона Айфон 5s с имей - кодом 35 9270068437660 по состоянию на 09 ноября 2016 года составляет 8 264 рублей 60 копеек. 

Том№48 л.д.43-50;

- сведения из Ингушской республиканской клинической больницы от 10.02.2017, согласно которым Назаров А.Ф.О. поступил в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года с диагнозом травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д. 113; 

- ответ на запрос от 26.05.2017 №2/406 из  МВД по Республике Ингушетия о том, что МВД по Республике Ингушетия сведения о причастности гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О. к противоправным действиям отсутствуют, материалы в отношении него МВД по Республике Ингушетия не заводились.  

Том №29 л.д. 193;


 - ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 22.12.2016 №157/6/996 дсп, согласно которому старший лейтенант Цороев Мустафа Махмудович проходил военную службу в органах безопасности с 2004 года, в должности оперативного сотрудника УФСБ России по Республике Ингушетия состоит с 10 июля 2012 года по 07 декабря 2016 года. 


На основании приказа ФСБ России от 07.12.2016 №927 – ЛС уволен в запас Вооруженных Сил Российской Федерации по п. 6 ст. 51 Федерального закона «О воинской обязанности и военной службе» (по собственному желанию). 


В соответствии с должностными обязанностями Цороев М.М. осуществлял оперативно – разыскные мероприятия по линии борьбы с терроризмом и незаконным оборотом оружия. 

Том №26 л.д. 115;

- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 30.04.2017 №157/6/442, согласно которому в процессе проведения оперативно-розыскных мероприятий «наведение справок», «исследование предметов и документов» установлено, что УФСБ России по Республике Ингушетия не располагает данными о возможной причастности Назарова А.Ф.О. к противоправной деятельности. 

Том №28 л.д.138.


- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 05.10.2017 №157/6/1038, согласно которому дело оперативного учета по факту незаконного оборота оружия Назаровым А.Ф.О. в УФСБ России по РИ не заводились. Документы, подтверждающие проведение Цороевым М.М. оперативно-розыскного мероприятия – «наведение справок» отсутствуют. Уголовное дело в отношении Назарова А.Ф.О. УФСБ России по РИ не возбуждалось.  

Том №31 л.д.24;


- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Цороев М.М., его защитники Хаяури У.С. и Ужахов А.Б.

- протокол предъявления лица для опознания в условиях, исключающих визуальное наблюдение им опознающего от 22 декабря 2016 года, согласно которому потерпевший Назаров А.Ф.О. не опознал Цороева М.М. по голосу.

Том №26 л.д. 209 – 212.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Цороева М.М. в совершении преступления, предусмотренного п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 УК РФ являются:
- показания подозреваемого Цороева Мустафы Махмудовича о том, что с 2004 года работает в Управлении ФСБ России по Республике Ингушетия. С 2004 года по 2012 год состоял в должности помощника дежурного коменданта. С 2012 года состоит в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом, имеет звание старший лейтенант. В его должностные обязанности входит осуществление оперативно-розыскных мероприятий по линии защиты конституционного строя и по борьбе с терроризмом. При выполнении должностных обязанностей руководствуется ФЗ «О федеральной службе безопасности» и ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности». В ходе осуществления своей служебной деятельности бывают случаи, когда он совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводит оперативно-розыскные мероприятия по установлению, опросу лиц, по наведению справок. 

Из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему знакомы начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, Яндиев Магомед и Ахмед Долгиев, так как они встречались при разных обстоятельствах по работе, с ними у него только служебные отношения. В начале ноября 2016 года им (Цороевым М.М.) была получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. осуществляет незаконный оборот оружия, а именно у него была информация о том, что Назаров А.Ф.О. продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, о чем им было устно доложено своему руководителю Низамутдинову В.Р. Последний сказал ему, чтобы навел по данному факту справки для подтверждения информации. 

В целях наведения справок он поехал к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю., который сказал, что у них тоже есть информация в отношении Назарова А.Ф.О., что они давно наблюдают за ним. При данном разговоре Тимур сказал, что он хорошо его знает, что означало, что ему известно о том, что Назаров занимается торговлей оружия и что они продолжают работать в этом направлении. Он попросил Хамхоева Т.Ю., что если информация о незаконном обороте оружия подтвердится, то он будет на связи. 

Через 1-2 дня после указанного разговора, точную дату не помнит, ему  позвонил Хамхоев Тимур и попросил подъехать к нему на работу. Он (Цороев М.М.) на своей машине поехал в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, потом зашел во двор, ему дежурный сказал, что Тимур находится на заднем дворе. На заднем дворе он (Цороев М.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. В автомобиле сидели Хамхоев Тимур и мужчина с повязкой или шапкой на голове, то есть с закрытыми глазами. Тимур сидел на заднем сидении справой стороны, мужчина сидел слева от него, то есть слева от Хамхоева Тимура. Оба сидели на заднем сидении. Он (Цороев М.М.) сел на переднее пассажирское место. В указанное время Тимур Назарова о чем-то расспрашивал. В салоне автомобиля «Лада Приора» он (Цороев М.М.) увидел паспорт Назарова А.Ф.О.. Естественно узнав Назарова, так как наводил по нему справки, ему (Цороеву М.М.) стало интересно, действительно ли он торгует оружием и поэтому стал его опрашивать. Кем он работает, откуда он, чем он занимается. Он (Цороев М.М.) начал задавать Назарову вопросы, связанные с продажей оружия. Назаров А.Ф.О. отрицал факт его причастности к торговле оружия. Поскольку у него (Цороева М.М.) была информация, что Назаров приобретает оружие, продает оружие, о том, что он продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, и что он в настоящее время искал оружие, автомат. В связи с этой информацией, он (Цороев М.М.) стал задавать ему вопросы, действительно ли он продавал оружие, покупал ли оружие, связан ли с оружием. На эти вопросы он ему отвечал отрицательно. Назаров все отрицал. В указанное время, когда он (Цороев М.М.) задавал ему вопросы, Тимур в указанное время «ковырялся» в телефоне азербайджанца «Айфон 5с». После указанного расспроса азербайджанца он (Цороев М.М.) вышел из машины и подошел к Тимуру. Когда он (Цороев М.М.) к нему подошел он (Хамхоев Тимур) дал ему прослушать имеющиеся в телефоне азербайджанца аудиозаписи, а именно голосовые сообщения общения с женщиной. Когда позже они спросили у азербайджанца, чей голос на аудиозаписях, он сказал, что это голос жены его квартиранта по имени Вахидат. Разговор на аудиозаписях был интимного характера, и по аудиозаписям было видно, что азербайджанец состоит с этой женщиной в интимной связи. Потом они (Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю.) обратно сели в машину и дав ему прослушать аудиозаписи с его телефона стали его спрашивать, что это за разговоры, кто она такая. Записи воспроизводил Тимур, так как телефон был у него. В указанное время он (Цороев М.М.) сидел на переднем пассажирском месте, а Тимур сидел рядом с азербайджанцем на заднем сидении справа. Когда они дали ему прослушать указанные аудиозаписи и стали его расспрашивать, что это за женщина, откуда она, азербайджанец ответил, что это жена хозяина квартиры, где он живет, и что фамилия женщины Падиева. Затем Тимур стал спрашивать, что у вас за такое общение, как он (Назаров А.Ф.О.) может общаться с чужой женой, не стыдно ли ему. После этих вопросов он (Цороев М.М.) и Тимур вышли из машины, а затем пошли в кабинет Тимура. Азербайджанец оставался в машине. В кабинете Тимура они стали обсуждать то, что азербайджанец отрицает свое отношение к обороту огнестрельного оружия. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что если будет в дальнейшем какая-либо информация по оружию, чтобы он связался с ним (Цороевым  М.М.), чтобы они вместе смогли поработать с Назаровым. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что он не знает, что нужно дальше делать с азербайджанцем, на что Тимур сказал, что он знает, что с ним нужно делать. Затем он (Цороев М.М.) уехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия к себе на работу. 

После этого, примерно через 1-2 недели после указанной встречи с азербайджанцем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Ахмед Долгиев попросил его о встрече. Когда они встретились, Долгиев Ахмед стал ему говорить, что Хамхоев Тимур просит его (Цороева М.М.) поехать и забрать машину. На что он (Цороев М.М.) ответил, что он не знает о какой машине идет речь. Он (Цороев М.М.) стал задавать вопросы Долгиеву А.Б. о какой машине идет речь, откуда ее нужно забрать, на что Долгиев А.Б. сказал, что ему (Цороеву М.М.) все объяснит Хамхоев Тимур.

Он (Цороев М.М.) не стал звонить Тимуру, поскольку не знал, о чем идет речь. Он сказал Ахмеду, что позвонит  Тимуру, однако ввиду загруженности по работе у него (Цороева М.М.) не было времени на это, он был очень занят. 

 В отношении Назарова А.Ф.О. он (Цороев М.М.) проводил только одно оперативно-розыскное мероприятие – наведение справок, он не составлял какую-либо документацию, оперативные дела по проводимому оперативно-розыскному мероприятию, он лишь хотел навести на Назарова коллег, 

Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он и Хамхоев Тимур беседовал с Назаровым, он видел Долгиева Ахмеда и водителя Хамхоева Тимура по имени Бекхан, которые никакого участия в беседе с Назаровым не принимали.  

В ходе наведения справок в отношении Назарова А.Ф.О., ему стало известно, где примерно живет Назаров, что он пользуется автомобилем марки «Ауди А6». После первой встречи с Тимуром, когда он поделился с ним информацией по указанному лицу, в тот же день вечером ему позвонил Долгиев Ахмед и попросил помочь ему найти адрес азербайджанца. Он (Цороев М.М.) по телефону ему подсказал адрес Назарова в Карабулаке. 

Том №25 л.д.105-115;

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Цороев М.М.) подтверждает полностью показания данные им 07 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 147-151; 

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 28 июня 2017 года о том, что Хамхоев Тимур ему никогда не говорил о том, что необходимо забрать со двора Аспиева И.М. и переставить в другое место автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не говорил Хамхоеву Т.Ю. о том, что у него нет времени забрать данный автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не показывал и не представлял доставленному Назарову А.Ф.О. компрометирующие материалы – аудио, видео записи, свидетельствующие об интимной связи Назарова А.Ф.О. с замужней женщиной. Он (Цороев М.М.) ни телефона, ни документов Назарова А.Ф.О. ни от кого не получал и ему их никто не передавал. Никакого разговора, договоренности с Назаровым А.Ф.О. о передаче или не передаче машины у него не было и не могло быть, поскольку Назарова А.Ф.О. он в глаза не видел и с ним лично не знаком. Он (Цороев М.М.) не видел Назарова А.Ф.О. и поэтому не знает, общался или нет Хамхоев Т.Ю. с Назаровым. 

На вопрос о возможности подтверждения ранее данных показаний 07 декабря 2016 года показал, что в начале ноябре 2016 года был такой случай: по телефону Хамхоев Т.Ю. попросил его подъехать. Хамхоев Тимур звонил ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 (928) 275 – 99 – 99. Он (Цороев М.М.) подъехал в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ему сказали, что Хамхоев Тимур находится сзади или во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Цороев М.М.) зашел во двор ЦПЭ МВД по РИ, там, насколько он помнит, ходили люди, машины стояли, но самого Хамхоева Тимура он не увидел. В связи с чем он оттуда уехал. Ранее данные им показания в части того, что во дворе стояла машина, в которой сидели Хамхоев Тимур и какой-то мужчина неверны и не правильны. Всего он провел на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не более 5 минут. Когда заходил на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он удостоверение не показывал. 

Дать показания, которые он дал 07.12.2016 его никто не принуждал, но он дал неверные показания в части встречи с Хамхоевым Т.Ю. и Назаровым А.Ф.О. в салоне автомобиля «Лада Приора» на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как некие люди, которых он не хочет называть, ему посоветовали дать такие показания. Он не знаком с гражданином Республики Азербайджан Назаровым А.Ф.О., его не опрашивал, не встречался с ним и не видел его. Он не просил Хамхоева Т.Ю. задержать и доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова или иностранца по имени Амал. 

09 ноября 2016 года в промежутке времени с 09 до 13 часов он (Цороев М.М.) должен был находиться на работе. В ходе своей работы он получил неподтвержденную информацию, что Назаров Амил занимается незаконным оборотом оружия, о чем было доложено непосредственному начальнику Низамутдинову. Никакие оперативно-розыскные мероприятия по данной информации он (Цороев М.М.) не проводил, данную информацию он не успел проверить. 

Мобильный телефон, который находился у него в ноябре 2016 года, он продал кому-то, кому не знает, не помнит за какую сумму продал, он всего лишь хотел обновить свой телефон. 

Оперативная информация им была получена в отношении некоего иностранца по имени Амал, проживающего где-то в г. Карабулак, он не наводил справки в отношении Назарова, хотя его начальник Низамутдинов поставил ему задачу о проведении указанных мероприятий, подтверждающих факт и информации о торговле оружием иностранцем Амалом. С иностранцем Амалом он никогда не виделся и не разговаривал с ним. Когда он впервые получил информацию по иностранцу Амалу, он обсуждал эту информацию в кабинете Хамхоева Тимура. В это время в кабинет зашел Хамхоев Алан.

При этом он готов подтвердить свои показания на очной ставке. 

Том №30 л.д. 67-73;

- показания подозреваемого Хамхоева Тимура Юсуповича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2004 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с октября 2013 года. В его должностные обязанности входит организация и руководство процессом осуществления оперативно-розыскной деятельности по выявлению, предупреждению и пресечению преступлений, отнесённых законом к компетенции органов внутренних дел.

В сентябре 2016 года, точную дату не помнит, к нему на работу приехал его знакомый сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. В ходе данной встречи Цороев Мустафа сообщил ему, что располагает оперативной информацией о возможной причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы, проживающего в Республике Ингушетия. Характер данной информации свидетельствовал о возможно имевших место ранее фактах сбыта огнестрельного оружия указанным лицом жителям Чеченской Республики и Республики Дагестан. Со слов Цороева Мустафы, в целях проверки данной информации, он осуществлял оперативно-розыскные мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., в том числе оперативно-розыскное мероприятие - «прослушивание телефонных переговоров». Мотивом обращения Цороева Мустафы к нему (Хамхоеву Т.Ю.), была необходимость оказания помощи со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заключавшейся в организации задержания данного гражданина в момент незаконной перевозки оружия и боеприпасов и последующей его доставки в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для производства опроса. Учитывая ранее сложившиеся взаимоотношения с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия, и имевшие место ранее совместные оперативные мероприятия, он (Хамхоев Т.Ю.) выразил свое согласие оказать необходимую помощь в задержании данного лица с поличным. Цороев Мустафа пояснил, что информацию о местонахождении данного лица, его передвижениях и иные значимые сведения он будет предоставлять в процессе взаимодействия. Он (Хамхоев Т.Ю.) поручил своим сотрудникам, а именно Долгиеву Ахмеду и Осмиеву Хасану оказывать необходимую помощь Цороеву Мустафе для осуществления запланированных оперативно-розыскных мероприятий.  

После этого, Цороев Мустафа вместе с Долгиевым Ахмедом и Осмиевым Хасаном осуществили «разведку адреса» Назарова А.Ф.О., то есть они, передвигаясь совместно на автомашине, осмотрели жилой квартал места жительства Назарова А.Ф.О. в г. Карабулак. Мероприятия по задержанию Назарова А.Ф.О. откладывались всякий раз по причине отсутствия своевременной информации о преступной деятельности объекта, то есть каждый раз, со слов Цороева Мустафы, они не успевали вовремя его задержать и всякий раз узнавали значимую информацию со значительным опозданием, что не позволяло должным образом задокументировать эти факты. 

7 ноября 2016 года, он (Хамхоев Т.Ю.) с Цороевым Мустафой обговорили вопросы, связанные с задержанием Назарова А.Ф.О. На следующий день, то есть 8 ноября 2016 года Цороев Мустафа сообщил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у Назарова А.Ф.О. в его личном автомобиле имеется приобретенный пистолет, который он собирается вывезти в Чеченскую Республику для сбыта. Однако проводить в этот день какие-либо мероприятия они не стали, так как Цороев Мустафа сообщил Долгиеву Ахмеду, что Назаров А.Ф.О. в этот день выходить из дома не собирается. 

В итоге подчиненные ему (Хамхоеву Т.Ю.) сотрудники, то есть Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Осмиев Х.М. и Тамасханов Б.М. «выстроились» под задержание Назарова А.Ф.О. только 9 ноября 2016 года. Цороев Мустафа осуществлял координацию их передвижений исходя из располагаемой им информации, которую он получал в процессе проводимых оперативно-технических мероприятий, то есть он говорил его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненным сотрудникам в каком месте находится Назаров А.Ф.О., как и на чём он передвигается. В тот день, то есть 09 ноября 2016 года, указанные сотрудники задержали Назарова А.Ф.О., в момент его посадки в свой автомобиль «Ауди А6» в г. Карабулак. 

Сразу после задержания Назаров А.Ф.О. был доставлен во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. К этому моменту в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета, принадлежащего Долгиеву Ахмеду Башировичу. В процессе беседы с Назаровым А.Ф.О. ему задавались вопросы о причастности к незаконному приобретению и сбыту оружия, посредниках и так далее. Беседу осуществлял непосредственно сам Цороев Мустафа, который показывал Назарову А.Ф.О. свидетельствующие о наличии у Назарова А.Ф.О. интимной связи с замужней женщиной. Ему (Хамхоеву Т.Ю.) это известно со слов самого Цороева Мустафы, который объяснял это необходимостью оказать психологическое воздействие на Назарова А.Ф.О. с целью получения от него необходимой информации о его посредниках при организации сбыта оружия и боеприпасов. Находившиеся у Назарова А.Ф.О. документы после задержания были переданы Цороеву Мустафе. Мобильный телефон модели «Айфон 5» Назарова А.Ф.О. находится у Цороева Мустафы.  

В итоге, в результате беседы Цороев Мустафа не смог получить какой-либо значимой информации, в связи с чем, он (Хамхоев Т.Ю.) поинтересовался у Цороева Мустафы, что дальше делать с этим азербайджанцем. Цороев Мустафа сказал, что автомобиль Назарова А.Ф.О. возвращать не надо, так как он якобы договорился с ним, что автомобиль будет возвращен только после того, как Назаров А.Ф.О. сообщит значимую информацию в отношении посредника при незаконных сбытах оружия. 

Беседа с Назаровым А.Ф.О. проводилась не в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а в автомобиле Долгиева Ахмеда, находившегося во дворе. Во время беседы Цороев Мустафа садился в данный автомобиль и разговаривал с Назаровым А.Ф.О.

Во время беседы Цороева Мустафы с Назаровым А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) находился в основном в своем рабочем кабинете, расположенном на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом несколько раз он (Хамхоев Т.Ю.) выходил во двор и наблюдал за их беседой издалека. 

После этого Назаров А.Ф.О. был отпущен, каких-либо иных оперативных               мероприятий с его участием они больше не проводили. При этом, кто из его                 подчиненных сотрудников вывез Назарова А.Ф.О. за пределы территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно.

О том, что в отношении Назарова А.Ф.О. применялось физическое насилие, и вымогали у него денежные средства, ему ничего не известно. Он сам не проводил беседу с Назаровым А.Ф.О., денежные средства у него не вымогал, угрозы                      физической расправы к нему не высказывал. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. О том, что данный автомобиль  отогнан к домовладению Аспиева Исы ему сказал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан. Возле домовладения Аспиева Исы данный автомобиль простоял несколько часов. Затем по его (Хамхоева Т.Ю.) указанию его загнали на территорию домовладения Аспиева Исы, где автомобиль простоял 3-4 дня. Кому он (Хамхоев Т.Ю.) давал такое указание, он не помнит. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и  создаёт определённые неудобства. В этой связи он (Хамхоев Т.Ю.) несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы он забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место, без разницы, лишь бы освободить двор домовладения Аспиева Исы. При этом Цороев Мустафа каждый раз говорил, что у него нет времени заниматься этим вопросом. 

С 11 ноября 2016 года он находится в отпуске. Во время нахождения в отпуске он (Хамхоев Т.Ю.) был вызван в ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, где встретил Цороева Мустафу. Последнего он попросил забрать вышеуказанный автомобиль и вернуть его законному владельцу. Однако Цороев Мустафа сообщил ему, что он в связи с загруженностью на работе не может заняться этим вопросом, пообещал ему вернуть его, как только освободиться. После этого он (Хамхоев Т.Ю.) неоднократно звонил Цороеву Мустафе, однако он не отвечал. По этой причине он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, проживающего рядом с Аспиевым Исой, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что он согласился. В этот же день один из его подчиненных сотрудников, по его (Хамхоева Т.Ю.) требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако может показать его место расположения.         

Как было оформлено взаимодействие между ним и Цороевым М.М. в части проведения совместных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он не знает. О том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с сотрудником УФСБ России по РИ Цороевым Мустафой будут проводить мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) устно докладывал лично своему руководству – заместителю начальника полиции по оперативной работе Боротову Алишеру Номозовичу.

Дальнейшее взаимодействие с Цороевым Мустафой по проведению оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О. было прекращено по инициативе Цороева М.М., к нему (Хамхоеву Т.Ю.) Цороев Мустафа больше не обращался о проведении каких-либо действий с Назаровым А.Ф.О.   
Том №25 л.д.23-31; 

- протокол проверки показаний на месте от 06 декабря 2016 года, согласно которому по предложению подозреваемого Хамхоева Т.Ю. проведена проверка его показаний. В ходе данного следственного действия Хамхоев Т.Ю. указал дорогу к зданию Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. 

Там, подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ и пояснил, что необходимо пройти на задний двор. Подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на участок, расположенный слева от заднего выхода из здания ЦПЭ в задний двор, где 9 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада-Приора» после доставления Назарова А.Ф.О. во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В этот день, к моменту доставления Назарова А.ФО. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета. Данный автомобиль принадлежит сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву Ахмеду Башировичу. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. марки «Ауди А6» сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и создаёт определённые неудобства. В этой связи он несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы тот забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место. При этом, Цороев Мустафа каждый раз говорил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у него нет времени заниматься этим вопросом, в связи с чем, он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что тот согласился. В этот же день один из его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненных сотрудников, кто именно не помнит, по его требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако сможет показать его место расположения.         

Далее, по указанной подозреваемым Хамхоевым Т.Ю. дороге, участники следственного действия направились в сторону Центр-Камаза г.Назрань, проехали вдоль ул. Железнодорожной, а затем повернули налево на проезжую часть 
ул. М. Котиева. Доехав до домовладения №21 по ул. М. Котиева, по указанию подозреваемого Хамхоева Т.Ю. остановились. Здесь Хамхоев Т.Ю. указал на дом №21 и пояснил о том, что в этом домовладении проживает его родственник Накостоев Р.Р., где последний хранит автомобиль марки Ауди А6. 

Затем, участники следственного действия, с письменного разрешения Накостоевой Любы Савбановны, через открытую металлическую калитку прошли во двор домовладения №21, где установлено, что слева от ворот расположен двухэтажный дом, справа от входа расположен навес, под которым обнаружен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков. Передняя часть автомобиля обращена в сторону дома. При наружном осмотре какие-либо повреждения не обнаружены. Со слов подозреваемого Хамхоева Т.Ю. именно этот автомобиль был изъят у Назарова А.ФО. 09 ноября 2016 года и передан на хранение Накостоеву Р.Р.

Том №25 л.д.32-44;

- протокол обыска от 07 декабря 2016 года, согласно которому в ходе проведения обыска в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21, во дворе указанного дома обнаружен и изъят автомобиль марки «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О., изъятый у него 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.47-51;

- протокол осмотра предметов от 14 декабря 2016 года, согласно которому на территории следственного управления Следственного комитета России по Республике Ингушетия произведен осмотр автомобиля марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. На момент осмотра на кузове данного автомобиля отсутствуют таблички государственных регистрационных знаков. Данный автомобиль имеет 4 колеса, стекла автомобиля целые, кузов целый, цвета кузова – темный, салон автомобиля без повреждений, внутри багажного отсека автомобиля обнаружены две таблички государственных регистрационных знаков – «о002ва/15», а также кобура черного цвета из под пистолета. Каких-либо документов на имя Назарова А.Ф.О. в автомобиле не обнаружено. 

Том №26 л.д. 72-79;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Хамхоев Т.Ю.) подтверждает полностью показания данные им 06 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 181-186; 

- протокол очной ставки от 16 марта 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемыми Хамхоевым Т.Ю. и Цороевым М.М., последний показал, что знаком с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и что от дачи дальнейших показаний отказывается. 


Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. показал, что еще до задержания он был знаком с Цороевым М.М., как с сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия, с которым они взаимодействовали несколько лет. При обсуждении о наличии оперативной информации в отношении Назарова А.Ф.О. о его причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов он (Хамхоев Т.Ю.) не говорил Цороеву М.М. о том, что давно знает Назарова А.Ф.О. и что у него имеется оперативная информация в отношении него, что в отношении него сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проводятся оперативно-розыскные мероприятия.  


На вопрос о том, кому принадлежала инициатива проведения оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) показал, что  поддерживает ранее данные показания, ответ на указанный вопрос, содержался в ранее данных им показаниях.


Далее от дачи показаний он (Хамхоев Т.Ю.) отказывается, так как Цороев М.М. не дает показаний на очной ставке.   

Том №28 л.д. 36-41;

- показания потерпевшего Назарова Амила Фазил Оглы о том, что он является гражданином Республики Азербайджан, занимает пост заместителя уполномоченного представителя совета Всероссийского Азербайджанского конгресса по Северо-Кавказскому Федеральному округу. В период с 2006 года по настоящее время проживает на территории Республики Ингушетия, там же занимается частными строительными работами. Некоторые друзья его называют по имени Амин. 

В квартире, расположенной по в адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, квартира №3, проживает один с апреля 2016 года, данную квартиру он арендует у Падиева Бекхана, проживающего с ним по соседству на втором этаже этого девятиэтажного дома. В настоящее время работает мастером участка на строящемся девятиэтажном жилом доме, расположенном рядом с местом его проживания.       

9 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он вышел из подъезда многоквартирного дома, в котором он проживает, во двор, где на стоянке находился принадлежащий ему автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками «О 002 ВА 15/RUS». В это время на территории автостоянки он заметил автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, государственные регистрационные знаки которого он не помнит.  Подойдя к своему автомобилю «Ауди А6», он сел в салон, завел двигатель и вышел из него обратно, чтобы покурить. В этот момент вышеуказанный автомобиль марки «Лада-Приора» подъехал к его автомобилю и заблокировал его спереди. После чего из этого автомобиля вышли трое мужчин в масках с прорезями для глаз и рта. Далее мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, подошел к нему и предъявил на обозрение служебное удостоверение. Он (Назаров А.Ф.О.) также предъявил им свои документы – паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение. Данные документы проверили и положили на переднюю часть салона автомобиля «Лада Приора». Затем один из них, а именно тот, который вышел через правую переднюю пассажирскую дверь автомобиля марки «Лада-Приора», подошел к нему, предъявил ему на обозрение служебное удостоверение, и предложил проехать с ними в отдел полиции. На это он (Назаров А.Ф.О.) дал добровольное согласие и сел на заднее сиденье их автомобиля марки «Лада-Приора». Одновременно с этим, один из них сел за руль его автомобиля. 

Далее они выехали на автомобильную дорогу сообщением «г.п. Сунжа – 
г. Назрань» и направились в сторону г. Назрань. Когда они доехали до места, называемого в народе «пятачок», мужчина, находившийся рядом с ним на заднем сиденье, потребовал опустить голову вниз, что он (Назаров А.Ф.О.) и сделал. Он же снял со своей головы маску и надел ее на его (Назарова А.Ф.О.) голову, так что прорези для глаз и рта располагались на затылке головы. Примерно через 30 минут езды автомобиль остановился. 

После остановки автомобиля все вышли из салона. Затем в салон сели двое мужчин, один сел на переднее правое пассажирское сиденье, а второй справа от  него (Назарова А.Ф.О.). Тот, кто сидел справа от него, потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) опустил голову, после чего с его головы была снята маска и был надет черный полиэтиленовый пакет. Тот же мужчина, который сидел справа от него, обвязал в районе лба данный пакет на голове скотчем, сделав два или три оборота вокруг. По его мнению, пакет на его голову был надет, чтобы он не видел людей, которые будут общаться с ним, угрожать и применять в отношении него насилие, а также чтобы он не знал, где находится. Также данный пакет был надет на него, чтобы он испугался и согласился на условия преступников. Действия по надеванию пакета унизило его честь и достоинство, приносило ему моральные страдания, это привело его в беспомощное состояние.  

Далее тот, который сидел на переднем правом пассажирском сиденье, позвонил девушке по имени Залина и на русском языке сказал буквально следующее: «Отправь мне этот разговор по WatsApp(у)». При этом он (Назаров А.Ф.О.) уточнил, что телефонные гудки он не слышал, также не слышал разговор оппонента, то есть разговор человека, который якобы общался мужчиной по телефону. Примерно через 2-3 минуты послышался звук, поступившего смс-сообщения. Затем послышался смонтированный разговор между ним (Назаровым А.Ф.О.) и незнакомой ему женщиной, то есть интимный разговор, который он ранее вел по мобильному телефону со своими знакомыми девушками, был подогнан под разговор с незнакомой ему женщиной. После окончания данного разговора, мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, на русском языке потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) сказал о том, что на аудиозаписи его голос, что он (Назаров А.Ф.О.) отказался делать, несмотря на то, что это был его (Назарова А.Ф.О.) голос. Затем этот мужчина неожиданно нанес ему удар твердым тупым предметом в теменную область головы, а именно в середину теменной области головы. По ощущениям было похоже, что ударили чем-то железным предметом, от чего он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Этот удар был нанесен именно с передней части салоны, с района правого переднего пассажирского сидения. Туда же он (Назаров А.Ф.О.) и толкнул рукой бьющего его мужчину. Из поведения преступников следовало, что указанный удар с передней стороны был нанесен для того, чтобы испугать его и впоследствии принудить к исполнению их требований, то есть, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) на видео подтвердил, что состоит с женщиной ингушской национальности. После чего  мужчина, находившийся от него (Назарова А.Ф.О.) справа на заднем пассажирском сиденье, силой выкрутил его руки за спину и надел на них наручники, чтобы он не сопротивлялся. Когда ему силой закручивали руки назад, он чувствовал физическую боль. Наручники были сильно зажаты на руках, от чего он испытывал физическую боль, то есть от браслетов, которые очень плотно сомкнули его руки. После того, как на него были надеты наручники, это привело его в беспомощное состояние, он не мог сопротивляться или попытаться убежать. Наручники были надеты примерно через 40 минут, как остановился автомобиль марки «Лада Приора». Кто именно надел их ему неизвестно, но уверен, что их надел тот, кто сидел справа от него. Когда на него надевали наручники, он не чувствовал, чтобы тот, который сидел на переднем пассажирском сиденье, делал какие-то телодвижения в отношении него (Назарова А.Ф.О.). 

Затем, тот же мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, нанес ему одним за другим не менее шести ударов твердым тупым предметом в теменную и затылочную область головы. Из этих 6 ударов 2 удара были нанесены в теменную область голову, после того, как он опустил автоматически голову от боли вниз, следующие 4 удара попали в затылок. Похоже было, что он бил железным предметом, по ощущениям было похоже, что его он бьет металлическим магазином от пистолета. Все 6 ударов были нанесены подряд без промедлений и пауз, быстро. От ударов он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Далее, этот же мужчина сообщил ему, что он на видеокамеру должен сказать несколько слов. На его (Назарова А.Ф.О.)  вопрос: «Какие слова?» - он сообщил, назвав имя одной женщины - Падиева, что он должен сказать, что она состоит с ним в половых отношениях и что она принимает медицинский препарат с наименованием «Лирика». Он (Назаров А.Ф.О.), в свою очередь, сообщил ему, что не будет этого делать. Он (Назаров А.Ф.О.) спросил у них: «как я могу этого, если я ничего не видел и ничего не знаю про это». На что впереди сидящий сказал: «я тебя заставлю узнать это». И после этих слов мужчина, сидевший на переднем пассажирском сиденье, нанес ему еще не менее четырех ударов твердым тупым предметом в затылочную область головы. Затем мужчина, сидевший с ним рядом на заднем пассажирском сиденье, сказал ему следующее: «Сейчас они тебя отвезут в лес, а потом подожгут твой автомобиль! Ты не знаешь, с кем ты связался! Лучше скажи эти слова и работай дальше!». В ответ он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что лучше умрет, чем испортит кому-то судьбу. Далее со стороны мужчины, сидевшего рядом с ним, он (Назаров А.Ф.О.) почувствовал сильный удар в правую часть лица. После этого удара из его правого уха пошла кровь и он (Назаров А.Ф.О.) начал терять сознание. После того как он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что ему плохо, мужчина, сидевший рядом с ним, снял с его рук наручники. Затем по его (Назарова А.Ф.О.) просьбе он дал ему сигарету и разрешил покурить, приподняв пакет до уровня носа. Затем он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что болеет сахарным диабетом и если не примет лекарственный препарат под названием «Амарил», он потеряет сознание. После, мужчина, сидевший рядом с ним, вышел из автомобиля и вернулся обратно через 10-15 минут с указанным лекарственным препаратом и бутылкой воды и он (Назаров А.Ф.О.) смог его употребить.

Далее тот, мужчина, который сидел рядом с ним справа, потребовал у него передать им денежные средства в размере 1 000 000 рублей, если это не будет сделано, то они разместят вышеуказанную аудио запись в сети Интернет, и сожгут автомобиль «Ауди А6», и он же нанес ему (Назарову А.Ф.О.) удар ногой в область голени правой ноги.

Примерно в это время его телефон модели «Айфон 5с» с абонентским номером 89188150006 у него (Назарова А.Ф.О.) в кармане куртки обнаружил и забрал мужчина, сидевший справа от него и применявший в отношении него насилие, и требовавший денежные средства. Это произошло тогда, когда он сидел с пакетом на голове и с наручниками на руках, в салоне автомобиля после остановки автомобиля. Имей данного телефона – 35 927006 843766 0. 

Далее он (Назаров А.Ф.О.), поняв, что указанные лица просто так его не отпустят, что они могут сжечь его автомобиль и могут разместить эту смонтированную аудиозапись в интернете, в его голову пришла мысль обхитрить их. Мужчине, находившемуся рядом с ним справа на заднем пассажирском сиденье, он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что сможет достать денежные средства, но только в размере 800 000 рублей, пообещав найти данные денежные средства в течение одного месяца. После чего он вышел из автомобиля, сообщив ему (Назарову А.Ф.О.), что он поговорит с кем-то, одновременно с ним также вышел тот, кто сидел на переднем пассажирском сиденье. Буквально через 10 минут они вернулись и сообщили ему, что на его предложение они согласны. Одновременно с этим тот, кто сидел справа от него сказал буквально следующее: «Ты меня понял? Закрой тему и иди дальше работать! Выйдем с тобой на связь через 10 дней!». О том, что они согласны говорил и тот, который находился в передней части автомобиля и тот, который сидел справа от него. Кроме того, они сказали, что автомобиль и документы возвратят ему после того, как он (Назаров А.Ф.О.) передаст им требуемую сумму. Затем, они оба покинули салон автомобиля, и он (Назаров А.Ф.О.) находился в автомобиле сам один.


Примерно через полчаса в автомобиль сели несколько мужчин, и автомобиль начал движение. Затем водитель автомобиля громко включил музыку и продолжил движение. Примерно через 30 минут автомобиль остановился и один из них потребовал от него выйти из автомобиля. В связи с тем, что у него  (Назарова А.Ф.О.) было плохое самочувствие от причиненных ему телесных повреждений, он (Назаров А.Ф.О.) попросил их помочь выйти из автомобиля. После чего один из них взял его за левую руку и помог выйти. Далее кто-то из них снял с его головы черный полиэтиленовый пакет и указал ему на автодорогу, ведущую в с.п. Плиево. В этот момент они находились на расстоянии примерно 50 метров от указанной автодороги на участке поля. При этом все трое указанных мужчин находились в черных масках с прорезями для глаз. 

После того как он (Назаров А.Ф.О.) поднял голову, впереди автомобиля Лада-Приора он также увидел заднюю часть четырех дверного автомобиля марки «Нива» серебристого цвета. Далее, автомобиль Лада-Приора направился в сторону с.п. Ачалуки,  а в какую сторону направился автомобиль марки «Нива», он не заметил, в связи с тем, что у него в это время было плохое самочувствие. Дойдя до указанной автодороги сообщением «с.п. Ачалуки – г. Карабулак», он (Назаров А.Ф.О.) начал голосовать и буквально через несколько минут остановилась автомашина «Газель-бортовой», водитель которого отвез его в с.п. Плиево и высадил рядом с переездом, расположенным по центральной улице, где его ожидал друг Эмиль. Последнего он вызвал в пути следования в с.п. Плиево посредством мобильной связи, а именно позвонил ему примерно в 15 часов 20 минут со своего мобильного телефона «Нокиа» с абонентским номером – 8 (928) 919-90-99. Далее Эмиль отвез его домой на своем автомобиле «Газель-пассажирский». 

Немного позже, в связи с ухудшением состояния здоровья, его сосед Падиев Бекхан отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в 
г. Назрань, где ему была оказана медицинская помощь. Медицинским работникам, оказывавшим ему помощь, он сообщил, что упал. Несмотря на их уговоры остаться в больнице, он приехал домой. При этом преступники на связь с ним не выходили, автомобиль марки «Ауди А6» и его документы (его паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение) они не возвратили. 

Сразу же в правоохранительные органы с заявлением о совершении преступления он не обратился, так как боялся применения физического насилия со стороны преступников, так как предполагал, что они могут быть сотрудниками правоохранительных. Однако, потом он решил обратиться по этому поводу в Следственный комитет, не смотря на все опасения. 

Опознать по внешности лиц, которые в отношении него совершили противоправные действия, он не сможет. Однако, он постарается опознать по голосу двух лиц, которые применяли в отношении него насилие, и требовали денежные средства.  

В январе 2016 года вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» ему отдали в счет погашения долга в размере 750 000 рублей. Через несколько дней он (Назаров А.Ф.О.) переоформил данный автомобиль на имя своего друга Исрофилова Эльгюн Джаваншир Оглы. Фактически собственником данного автомобиля являюсь он (Назаров А.Ф.О.). Мобильный телефон модели «Айфон 5» он купил примерно год назад в ТД «21 ВЕК» за денежную сумму в размере 30 000 рублей. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №Р4213996 от 23.10.2010 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, уверенно показал, что именно этот его заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан, был похищен у него 09 ноября 2016 года. Данный паспорт им был предъявлен и передан 09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, одному из сотрудников полиции во дворе дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, который вместе с другими сотрудниками полиции увез его. В этом паспорте находилось его водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В». Тогда, 09 ноября 2016 года, когда они ехали, когда на нем еще не было маски, он (Назаров А.Ф.О.) видел его паспорт в передней части салона автомобиля марки «Лада Приора», на котором его везли. Когда его уже отпускали 09 ноября 2016 года, двое мужчин, находившихся в салоне автомобиля, которые применяли к нему насилие и требовали денежные средства в сумме 800 000 рублей, сказали ему, что отдадут документы (паспорт и водительское удостоверение) после того, как он принесет деньги в сумме 800 000 рублей. Кража данных документов создало массу неудобств, в том, что без паспорта он может поехать на родину в Азербайджан, не может передвигаться на автомобиле из-за отсутствия водительского удостоверения, для него указанные документы были важны.  
Он уверен, что один и тот же мужчина нанес ему удары по голове в затылок и в теменную часть головы 09 ноября 2016 года, когда он сидел в автомобиле марки «Лада Приора». Он уверен в этом потому, что у него был один и тот же голос, это он может сказать с уверенностью, сидел он переднем пассажирском сиденье, требования этого мужчины были одними и теми же, предмет, которым он бил был один и тот же по ощущениям. Когда он его бил на переднем водительском сиденье никого не было, о чем было понятно в связи с отсутствием в районе водительского сиденья шума и звуков, со стороны водительского сиденья никто не шевелился, никто его не толкал, и никто удары не наносил. Он (Назаров А.Ф.О.) способен определить, где находится мужчина в салоне автомобиля, если даже не видит ничего.      

Всех угроз, высказанных в его адрес вышеуказанными двумя преступниками в салоне автомобиля «Лада Приора», он (Назаров А.Ф.О.) реально, опасался их, он опасался, что они сожгут его автомобиль, боялся, что они распространят аудиозапись интимного характера.

Требования преступников заключались в том, что он (Назаров А.Ф.О.) должен им передать денежные средства в размере 1 000 000 рублей, потом до 800 000 рублей, за то, чтобы не опубликуют аудио разговор интимного характера в интернет сети, который якобы произошел между ним (Назаровым А.Ф.О.) и неизвестной ему женщиной, угрожая в случае не выполнения этих требований, разместить аудио запись в интернете и сжечь автомобиль. Требования были заявлено именно мужчиной, который, находился справа от него на заднем сиденье, а когда они уже сели в салон автомобиля  обратно, они оба сказали, что согласны снизить сумму до 800 000 рублей, они же оба озвучивали последствия, в случае невыполнения их условий. 

Он никогда не занимался незаконным оборотом оружия, он никогда не был причастен в какой-либо степени к незаконному обороту оружия, боеприпасов, взрывных устройств и взрывных веществ. Он никогда не привлекался к уголовной ответственности. А кобура, обнаруженная в его автомобиле, была найдена им где-то, и он решил ее положить в салон. Ни один вопрос, касающийся оружия и боеприпасов, преступниками ему задан не был. 

В результате незаконного изъятия 09 ноября 2016 года автомобиля марки «Ауди А6», ему причинен ущерб, так как автомобиль был незаконно изъят и находился неизвестно где три-четыре недели, это ему причинило ущерб на сумму стоимости этого авто, все это время он был лишен возможности владеть и пользоваться этим автомобилем, фактически данный автомобиль был у него похищен. Этот ущерб является для него (Назарова А.Ф.О.) значительным. 

Ему также причинен материальный ущерб в результате похищения мобильного телефона «Айфон» 09 ноября 2016 года. Данный телефон был похищен 09 ноября 2016 года, когда он сидел в салоне данного автомобиля, после его остановки. Он (Назаров А.Ф.О.) знал, что данный телефон похищается, так как ощущал руку, проникающую в карман куртки. 

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     

- протокол проверки показаний на месте от 25 февраля 2017 года, согласно которому проведена проверка показаний на месте потерпевшего  Назарова А.Ф.О. по уголовному делу №16560044. 


Проверкой показаний на месте установлено: по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участвующие лица проехали к месту указанному потерпевшим, а именно выехали от административного здания следственного отдела по г.Карабулак следственного управления Следственного комитета Российской Федерации и прибыли к указанному Назаровым А.Ф.О. многоэтажному дому, расположенному по адресу: г.Карабулак, ул. Нефтяная, 24. При этом расстояние от здания следственного отдела по г.Карабулак до дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак составило 1220 метров. 

Находясь возле дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года он как обычно встал, вышел на работу. Когда подходил к своей машине он заметил тонированную машину – «Лада Приора», черного цвета.  

Далее потерпевший Назаров А.Ф.О. рукой указал на двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак и показал, что его автомобиль находился там, где в настоящее время стоит палатка, он подошел к своей машине, завел ее, и вышел обратно покурить, и заметил, что «Лада Приора» подъехала к нему, и из нее вышло трое лиц в масках. Ему показали удостоверение какое-то, далее он по их просьбе сел в их автомобиль и они направились в сторону г.Назрань. Он сел в их машину, и они выехали из двора дома и на проезжую часть. Из них один сел в его машину. 

Затем потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в сторону «пятачка» г.Карабулак, где ему надели маску.  

После этого по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак в сторону г.Назрань по ул.Осканова г.Карабулак.     

По ходу движения по ул. Осканова г.Карабулак потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на продуктовый магазин, который находится по адресу: ул.Осканова, дом 93, г.Карабулак, располагается с правой стороны, если двигаться из г.Карабулак в г.Назрань. При этом расстояние от дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак до дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак составляет 1290 метров. 

После этого потерпевший Назаров А.Ф.О. указал рукой на ул.Осканова, в направление в сторону г. Сунжа, и пояснил, что они приехали с этой стороны в сторону г.Назрань. Затем, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на асфальтированную проезжую часть дороги ул.Осканова и показал, что автомобиль остановился именно там, где в настоящее время находится автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», то есть напротив продуктового магазина, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Осканова, 93. Он помнит, что когда ему надевали маску, один из находившихся в салоне выходил из автомобиля. Зачем он выходил ему неизвестно. 

Вслед за этим потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в с.п. Плиево, где он укажет место, где его высадили 09 ноября 2016 года. 

Затем по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №93 по ул. Осканова, г.Карабулак в 
с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия. Приехав в с.п. Плиево, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Далее по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия съехали с указанной автомобильной дороги в восточное направление по проселочной дороге без какого-либо покрытия. После того, как участники следственного действия проехали 152 метров от автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал о необходимости остановки автомобиля. При этом расстояние от дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак до места, куда приехали и остановились участники следственного действия в с.п. Плиево, составляет 19 300 метров.  

В 09 часов 47 минут видеозапись возобновляется. После чего Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, его привезли сюда, он (Назаров А.Ф.О.) был в пакете и плохо себя чувствовал. Те, кто его привез, сказали ему выйти. В связи с тем, что он себя плохо чувствовал, один из них подошел и помог ему выйти. Он (Назаров А.Ф.О.) вышел, и перед тем как снять с него пакет, ему сказали, что через 10 дней человек подойдет к нему. Потом сняли пакет с него и сказали не смотреть  на них. Как сняли пакет, он увидел троих. На его просьбу один из них дал ему две сигареты. Один из них показал ему дорогу, сказал, что дорога идет в сторону с.п. Плиево. Когда они уже сели в машину, чтобы уехать, он посмотрел в их сторону.  

После чего потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на дорожный указатель, находящийся рядом с автомобильной дорогой, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, и пояснил, что тогда он увидел, что там стоит автомобиль «Нива», серебристого цвета, номер он его не заметил. Они уехали. Куда ехал автомобиль «Нива» он не заметил, он заметил, что автомобиль «Лада Приора» уехал в сторону с.п. Средние Ачалуки. Потом он сел, начал ребятам звонить, чтобы попросить помощь, чтобы забрали его. Некоторые не отвечали. Потом дозвонился брату, но он дорогу не знал сюда. Потом, он (Назаров А.Ф.О.) вышел самостоятельно пешком к дороге.  

Затем, потерпевший указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, в сторону с.п. Плиево, и показал, что он по дороге пошел в ту сторону. В это время ехал автомобиль марки «Газель», который ехал со стороны с.п. Средние Ачалуки и остановился на его просьбу. Он сел в этот автомобиль марки «Газель», водитель которого довез его до переезда в с.п. Плиево, где его ждал брат. Там он сел в автомобиль к брату и поехал домой. 

После чего, Назаров А.Ф.О. указал на автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», и показал, что именно здесь остановился автомобиль «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, из которого его высадили. Но передняя часть автомобиля находилась в сторону автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Они здесь развернулись и стали здесь. Он выходил из автомобиля с правой стороны. Стоя именно здесь, он заметил находившийся неподалеку автомобиль марки «Нива». Лица этих людей он не видел. Их было трое. Государственные регистрационные знаки автомобилей он  не заметил.    

В ходе проведения проверки показаний на месте определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря.   

Том №27 л.д. 214-225;

- протокол следственного эксперимента от 01 августа 2017 года, согласно которому с целью проверки возможности нанесения людьми, находящимися на правом пассажирском сиденье и задней сиденье в салоне автомобиля марки «Лада Приора», кузов седан, ударов в область головы потерпевшего Назарова А.Ф.О., также в целях проверки возможности определения Назаровым А.Ф.О. местонахождения людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на его голове черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем – прозрачной липкой лентой, и для уточнения данных, имеющих значение для расследования уголовного дела, проведен следственный эксперимент. 


В ходе следственного эксперимента установлено, что в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидящего посередине заднего сиденья автомобиля марки «Лада Приора», возможно нанести удар сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля. При этом не представляется возможным нанести удар в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидя на правой части заднего сиденья автомобиля «Лада Приора», то есть с правой стороны от Назарова А.Ф.О. 


Также установлено, что Назаров А.Ф.О. может определять местонахождение людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на голове Назарова А.Ф.О. черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем и закрывающего глаза. 

Том №30 л.д.113-121;

- показания подозреваемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с 2013 года. В его должностные обязанности входит выявление, пресечение и предотвращение преступлений экстремистского и террористического характера. Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович. Руководителем отдела по противодействию терроризму является Шадыжев Аслан. 


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель центра Хамхоев Тимур попросил, чтобы он (Хамхоев А.З.), Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника, он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого последний представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу, который сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. Цороева Мустафу он ранее неоднократно видел у них на работе, но лично сам знаком с ним не был. 


Затем Хамхоев Тимур пояснил им, что у Мустафы имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) был назначен старшим. Там  же он (Хамхоев А.З.) и Цороева Мустафа обменялись номерами мобильных телефонов. В дальнейшем в телефонном режиме Цороев Мустафа стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Также Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича. 


Согласно указаниям Хамхоева Тимура они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан Назарова, и в случае наличия в данном транспортном средстве оружия доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу. Также Хамхоев Тимур сказал, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.


Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие и выехали в г.Карабулак. По приезду в город Карабулак они заехали на улицу, указанную Мустафой, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так и не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6», он (Хамхоев А.З.) позвонил Мустафе и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди А6» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу. Одновременно, он (Хамхоев А.З.) поинтересовался у Цороева Мустафы,  находится ли вообще фигурант дома. После это вопроса, Мустафа сообщил, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улице, затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант навряд ли выйдет на улицу и дал указание всем возвращаться на «базу», то есть на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему (Хамхоеву А.З.) разрешил сразу поехать домой. Также Тимур сказал, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.), все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоева А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор, на своем автомобиле проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди А6» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он (Хамхоев А.З.) выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть его автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он (Хамхоев А.З.) припарковался к указанному месту подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут, в тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, но кто находился за рулем данного автомобиля он (Хамхоев А.З.) не видел, так как все стекла данного автомобиля были затонированы черной тонировочной пленкой. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди А6» черного цвета, принадлежащий Назарову, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. 


После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него, взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его (Хамхоева А.З.), вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом Назарове оружие, Тамасханов Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос, зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие, Бекхан ответил, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и Назарова, на что последний ответил, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму и терроризму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. 


Затем он на своем автомобиле направился в сторону, куда повернули  автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди А6», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) увидел стоящего во дворе Центра Хамхоева Тимура, который поинтересовался местом нахождения Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе последнего. 


После этого он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом, он (Хамхоев А.З.)  позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он (Хамхоев А.З.) смог поставить автомобиль у него во дворе. Вслед за этим, они на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе в так называемом «Центр Камаз» в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Он (Хамхоев А.З.) поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе у Аспиева Исы и направился на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, откуда через некоторое время уехал по своим делам. 


Примерно в 18 часов этого же дня, он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на ежедневное вечернее совещание, где ему стало известно, что Назарова отпустили домой. При этом сам он (Хамхоев А.З.) подумал, что автомобиль также был возвращен Назарову, однако, через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его (Хамхоева А.З.) убрать автомобиль марки «Ауди А6» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди А6» со двора домовладения последнего ему (Хамхоеву А.З.) неизвестно.

При проведении мероприятий в отношении Назарова, он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по РИ действовали по указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура во взаимодействии с сотрудником УФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороевым Мустафой. 

Том №25 л.д.77- 86; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 24 августа 2017 года о том, что на должность старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия он был назначен приказом Министра внутренних дел Республики Ингушетия от 29 апреля 2014 года №200 л/с. Он был обязан руководствоваться Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции, а также КоАП РФ, УПК РФ и другими кодексами, федеральными законами Российской Федерации. 

В соответствии со своей должностной инструкцией он находился в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть Хамхоева Т.Ю., был обязан выполнять его приказы, поручения. Также в соответствии со своей должностной инструкцией, он был вправе  организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, в конце рабочего дня, после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур попросил, чтобы он, Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого Хамхоев Тимур представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу. Последний сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. 


Ранее неоднократно он (Хамхоев А.З.) видел у них на работе Мустафу, но лично сам знаком с ним не был. Затем Тимур пояснил им, что у Цороева М.М. имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия в отношении какого-то азербайджанца, которую надо проверить. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) Хамхоевым Т.Ю. был назначен старшим, так как из всех сотрудников, участвовавших при проведении данного мероприятия лиц, он являлся старшим по возрасту, званию и должности. Он обменялся номерами мобильных телефонов с сотрудником ФСБ Цороевым М.М., который сказал, что в дальнейшем в телефонном режиме стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Там же Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича.


Согласно поставленной Хамхоевым Т.Ю. задаче они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан, в случае наличия в данном транспортном средстве оружия, доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу Карабулак. Также Хамхоев Тимур сказал им, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.

Цороев М.М. присутствовал и слышал, как Хамхоев Т.Ю. давал им поручение о проверке автомобиля Назарова А.Ф.О. на предмет оружия. Более того, Цороев М.М. дополнял Хамхоева Тимура, говорил, что в телефонном режиме будет помогать при проведении данной операции, будет сообщать о месте нахождения Назарова А.Ф.О. Весь их разговор с Хамхоевым Тимуром Цороев М.М. слышал. Хамхоев Тимур сказал в присутствии самого Цороева М.М. о том, что у него (Цороева М.М.) имеется оперативная информация в отношении Назарова А.Ф.О. по незаконному обороту оружия. 


Далее, выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие, он (Хамхоев А.З.) взял свой пистолет системы «Ярыгина». После этого он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан на его (Хамхоева А.З.) служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С 655 УХ/06» направились в сторону города Карабулак. Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед выехали вслед за ними на автомобиле марки «Нива» серебристого цвета.


По приезду в город Карабулак они заехали на улицу указанную Мустафой, название которой он (Хамхоев А.З.) не помнит, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди», черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так как хозяин автомобиля марки «Ауди» не подходил к автомобилю, он (Хамхоев А.З.) позвонил Цороеву М.М. на абонентский номер 8 928 275 9999, и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа  находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу, и одновременно поинтересовался, находится ли вообще фигурант дома. После данных слов Мустафа сообщил ему, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать, но при этом, куда должен поехать данный человек Мустафа не сказал. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улицу. Затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант, навряд ли выйдет на улицу, и дал указание всем возвращаться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему разрешил сразу поехать домой, чтобы не пришлось ехать сначала на работу в город Назрань и затем возвращаться обратно домой в сельское поселение Нестеровское Сунженского муниципального района. Также Тимур сказал ему, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.) все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоев А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.

С 07 по 09 ноября 2016 года он пользовался абонентскими номерами 89626483436 и 89280933373. У Хамхоева Т.Ю. тогда было три абонентских номера 89994927012, 89626469484, 89626390211. 


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор на своем автомобиле, проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть моего автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он припарковался в указанном месте к нему подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут в тот момент, когда он сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, и посигналил ему. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди» черного цвета, принадлежащий фигуранту, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. Тогда он не знал, что в автомобиле Долгиева А.Б. – «Лада Приора» находится азербайджанец Назаров Амил и что они его доставляют на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хамхоева Тимура. После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом азербайджанце оружие, Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие Бекхан ответил ему, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и азербайджанца, на что последний ответил ему, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. После этого он (Хамхоев А.З.) завел свой автомобиль и направился в направление, куда повернули автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву А.Б., то есть автомобиль, на котором был привезен гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил. Внутри салона данного автомобиля, задняя дверь которого была открыта, на заднем сиденье он (Хамхоев А.З.) увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Это был обычный черный полиэтиленовый пакет, без рисунков, непрозрачный. Было видно, что его руки были чем-то застегнуты. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь, а именно на правой стороне лица. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Он не стал этого спрашивать у Хамхоева Т.Ю.про данный пакет на голове и кровь, так как имеется в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия негласное правило не вмешиваться в чужие дела, тем более в дела Хамхоева Т.Ю. 


Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в то время, когда он (Хамхоев А.З.) видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. В салоне автомобиля он (Хамхоев А.З.) в это время никого не видел.  Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся Назаров А.Ф.О.


Далее Хамхоев Тимур поинтересовался местом нахождения Тамасханова Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди» во дворе последнего. 


Затем он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он смог поставить автомобиль у него во дворе. 


После этого он и Тамасханов Бекхан на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе, в так называемый «Центр Камаз», в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Затем, он (Хамхоев А.З.) досмотрел тщательно моторный, багажный отсеки автомобиля «Ауди А6», а также салон данного автомобиля, после чего поставил его во двор Аспиева Исы. Тогда он (Хамхоев А.З.) знал, что Хамхоев Т.Ю. дал ему незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома Аспиева И.М. и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, знал, что он (Хамхоев А.З.) совершает действия, явно выходящие за пределы его полномочий, что он не имеет оснований для досмотра и изъятия автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., что при досмотре автомобиля Назарова А.Ф.О. отсутствуют понятые. Он досмотрел этот автомобиль, так как хотел убедиться, что в салоне, багажном и моторном отсеках нет оружия, о котором говорил Хамхоев Т.Ю. Так он и убедился, что в автомобиле нет оружия. 


Однако, тогда ему не было известно, что данный автомобиль помещается во двор Аспиева И.М. в целях последующего совершения в отношении Назарова А.Ф.О. вымогательства, что данный автомобиль будет оставлен, пока Назаров А.Ф.О. не заплатит требуемую сумму. Он (Хамхоев А.З.) не преследовал цель изъятия автомобиля Назарова А.Ф.О. для корыстных целей. Ведь Хамхоев Т.Ю. на территории ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, что данный автомобиль не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 


После того, как он (Хамхоев А.З.) поместил данный автомобиль на территорию дома Аспиева И.М., он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан направились на его служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по РИ. Высадив Бекхана на работе, он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой, и что после этого происходило в Центре ему не известно. 


В 18 часов он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по РИ на ежедневное вечернее совещание, и ему стало известно от кого-то, что азербайджанца Назарова А.Ф.О. отпустили домой. Он (Хамхоев А.З.) думал, что азербайджанца отпустили домой при этом отдали ему автомобиль, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) не стал более задавать вопросы и забыл про этот вопрос. 


Через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его убрать автомобиль марки «Ауди» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой, он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди» со двора домовладения последнего ему не известно.

На следующий день, то есть 10 ноября 2016 года, в ходе личного разговора с сотрудником ЦПЭ МВД по РИ Осмиевым Хасаном, последний ему (Хамхоеву А.З.) сказал, что 09 ноября 2016 года видел как на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ФСБ Цороев Мустафа Махмудович бил Назарова А.Ф.О. в автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащем сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. 

Он сам не понимает, зачем было доставлять Назарова и его в автомобиль, если в автомобиле не были обнаружены запрещенные предметы, и не знает с какой целью Хамхоев Т.Ю. дал такие указания.  С какой целью Назарова оставили в автомобиле «Лада Приора», принадлежащим Долгиеву А.Б., а не завели его в кабинет ЦПЭ МВД по РИ и не провели с ним необходимые мероприятия в кабинете, ему неизвестно, но всегда опросы, мероприятия с доставленным проводятся в кабинетах ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которых достаточно много. 

Том №30 л.д. 165-176;

- протокол очной ставки от 05 сентября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между обвиняемым Цороевым М.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний показал, что знаком с Цороевым М.М., познакомил их начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ноябре 2016 года, вечером, после совещания его (Хамхоева А.З.) вызвал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, который представил ему его – Цороева Мустафу, они обменялись с ним номерами, после чего уехали проводить оперативно-розыскные мероприятия.


При этом обвиняемый Цороев М.М. отказался давать показания. 

Том №31 л.д. 14-16; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 13 октября 2017 года о том, что ранее данные им показания в качестве обвиняемого подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что 05 сентября 2017 года между ним и Цороевым М.М. была проведена очная ставка, в ходе которой Цороев М.М. сославшись на здоровье, отказался давать показания. Цороев Мустафа Махмудович, участвовавший в данной очной ставке и есть тот самый Цороев Мустафа Махмудович – сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия, который 07 ноября 2016 года находился в кабинете начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на которого Хамхоев Т.Ю. указал как на лицо, владеющее оперативной информацией о незаконном обороте оружия Назаровым А.Ф.О., который продиктовал ему (Хамхоеву А.З.) свой абонентский номер – 8 928 275 9999, и которому он дал свой телефон. Он же, то есть Цороев М.М., сказал ему, что по телефону будет давать нужную информацию по Назарову А.Ф.О. Именно с ним он созванивался 07 ноября 2016 года несколько раз и говорил ему, что азербайджанец не выходит, что он не подходит к своему автомобилю, и Цороев М.М. ему говорил, что сейчас Назаров должен выйти. С этим же Цороевым М.М. он созванивался 08 ноября 2016 года по поводу Назарову А.Ф.О. и он же говорил, что Назаров должен выйти 09 ноября 2016 года утром.

Том №31 л.д. 87-95; 

- протокол очной ставки от 04 октября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний подтвердил ранее данные показания и показал, что именно Осмиев Х.М. говорил ему о том, что сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. применял насилие в отношении доставленного Назарова А.Ф.О.  

Том №31 л.д. 47-49; 

- протокол проверки показаний на месте от 19 апреля 2017 года, согласно которому в ходе проверки показаний обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо проехать к территории административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. 

Находясь напротив здания ЦПЭ МВД по РИ, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на металлическую дверь здания ЦПЭ МВД по РИ и показал, что вход в здание ЦПЭ МВД по РИ осуществляется через указанную дверь, для того, чтобы пройти на территорию ЦПЭ МВД по РИ необходимо зайти в здание ЦПЭ МВД по РИ и через коридор первого этажа выйти из здания через другую дверь. Далее по предложению обвиняемого Хамхоева А.З. все участники следственного действия прошли в здание ЦПЭ МВД по РИ, прошли по коридору до конца и вышли во двор ЦПЭ МВД по РИ. Находясь во дворе ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев А.З. прошел налево от выхода и указал рукой на часть двора и показал, что 09 ноября 2016 года именно на этом месте он увидел стоящий автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. Стоя именно в этой части двора ЦПЭ МВД по РИ, он посмотрел через открытую заднюю левую дверь в салон автомобиля «Лада Приора» и увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Во дворе ЦПЭ МВД по РИ в то время, когда он видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и другие сотрудники. Кроме указанного мужчины с пакетом на голове в салоне автомобиля марки «Лада Приора» он никого не заметил. Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся доставленный 09 ноября 2016 года с г.Карабулак гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О.           

При этом, в ходе проверки показаний на месте установлено, что территория ЦПЭ МВД по РИ размерами 37х50 метров. Место, где согласно показаниям Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года стоял автомобиль марки «Лада Приора», в котором находился доставленный Назаров А.Ф.О., находится в 5 метрах западнее от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ во двор, в трех метра от забора территории ЦПЭ МВД по РИ, находящегося в северо-западном направлении, в 5 метрах от здания ЦПЭ МВД по РИ в северо-восточном направлении. Данное место находится между забором, находящимся в северо-западном направлении, и административным зданием ЦПЭ МВД по РИ. При этом расстояние от здания ЦПЭ МВД по РИ до забора, находящегося в северо-западном направлении, составляет 7 метров. 

Затем Хамхоев А.З. прошел в восточную сторону двора ЦПЭ МВД по РИ и указал на место, где между ним и начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Тимуром Юсуповичем произошел разговор 09 ноября 2016 года, в ходе которого Хамхоев Тимур Юсупович дал ему незаконное указание поставить автомобиль Назарова А.Ф.О. возле дома Аспиева Исы. Находясь на этом месте, Хамхоев Тимур Юсупович пояснил, что автомобиль Назарова А.Ф.О. «Ауди А6» не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 

Далее обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо проехать к дому, в котором проживает сотрудник ЦПЭ МВД по РИ Аспиев Иса, где 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. В 12 часов 35 минут 19 апреля 2017 года все участники проверки показаний на месте прибыли к дому №24, расположенному по ул. Ш.Костоева, г.Назрань. Находясь напротив дома №24 по ул. Ш.Костоева г.Назрань, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на территорию, расположенную напротив дома №24 и пояснил, что 09 ноября 2016 года автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. был припаркован именно на этом месте. После чего Хамхоев А.З. прошел во двор дома №24 по ул.Ш. Костоева г.Назрань и показал, что именно в этом дворе позже 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль марки «Ауди А6» по незаконному указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура Юсуповича.       

Том №28 л.д. 142-156;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Костоева, дом №24, с супругой Аушевой Мадиной Аслановной, 1982 года рождения и пятью малолетними детьми. Службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия состоит с 2015 года.  


09 ноября 2016 года, примерно в 09 часов, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на мобильный телефон позвонил старший                    оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан Зяудинович и, ничего не объясняя, попросил выйти на улицу. Как только он (Аспиев И.М.) вышел на улицу, напротив металлических ворот его домовладения, он увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков и рядом с ним Хамхоева Алана и Тамасханова Бекхана, являющегося водителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича. После обмена приветствиями, Хамхоев Алан попросил его разрешить поставить вышеуказанный автомобиль во дворе моего домовладения до вечера или до следующего дня. Он, в свою очередь, дал ему согласие и одновременно с этим зашел в дом, чтобы переодеться и попросить супругу сварить чай. После того как через 4-5 минут он переоделся и вышел на улицу, автомобиль стоял на месте, а Тамасханова Бекхана и Хамхоева Алана не было. Тут же он позвонил на мобильный телефон Хамхоева Алана и поинтересовался их местом нахождения. Последний сообщил ему, что они уехали в связи с тем, что им срочно надо было кое-куда съездить. 

Через некоторое время, когда он (Аспиев И.М.) уехал по своим делам, ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Алан и поинтересовался местом его нахождения. Он (Аспиев И.М.) сообщил ему, что находится по своим делам. После этого он попросил его (Аспиева И.М.) позвонить супруге и дать команду открыть ворота, что он (Аспиев И.М.) и сделал. 

Далее, когда он (Аспиев И.М.) поздно ночью вернулся домой, вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» стоял во дворе его домовладения. Вечером следующего дня он (Аспиев И.М.) позвонил Тамасханову Бекхану и спросил у него о том, когда они собираются забрать автомобиль, на что он сообщил, что если у него не получится забрать его позже, то заберет на следующий день. 

Вечером следующего дня, то есть на третий день, в момент, когда он (Аспиев И.М.) находился у своих знакомых, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан и, поинтересовавшись местом его нахождения, сообщил, что хочет приехать к нему, чтобы забрать вышеуказанный автомобиль. Последнему он (Аспиев И.М.) сообщил, что его нет дома, и что ворота ему откроет супруга. Затем он (Аспиев И.М.) позвонил своей супруге и попросил ее по прибытии Тамасханова Бекхана открыть ворота. Далее, по его возвращению домой,                     вышеуказанного автомобиля во дворе домовладения уже не было.         

Том №24 л.д.228-231;

- показания свидетеля Долгиева Ахмеда Башировича о том, что в органах внутренних дел работает с декабря 2013 года. С 2014 года состоит в должности оперуполномоченного отделения по противодействию национальному и религиозному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович. В его должностные обязанности входит выявление лиц, которые в средствах массой информации, в частности в интернете оставляют комментарии, видеообращения, статьи экстремистского и террористического характера, и пресечение их противоправной деятельности на территории Республики Ингушетия. 

07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, примерно в 18-19 часов, после вечернего совещания, когда он и другие коллеги по работе находились в зале для совещаний, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал ему и сотрудникам Центра Хамхоеву Алану, Яндиеву Магомеду, Осмиеву Хасану и сотруднику УФСБ России по Республике Ингушетия Цороеву Мустафе Махмудовичу, который работает по линии борьбы с терроризмом, подняться к нему в кабинет на второй этаж. С Цороевым М.М. он (Долгиев А.Б.) был знаком за 2-3 месяца до 09 ноября 2016 года. 

Когда они все, в том числе он (Долгиев А.Б.), Хамхоев Алан, Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и сотрудник ФСБ Цороева Мустафа собрались в кабинете Хамхоева Т.Ю., последний поставил задачу выехать в город Карабулак для осуществления проверочных мероприятий в отношении гражданина Республики Азербайджан по проверке на предмет наличия оружия в находящемся в его пользовании автомобиле марки «Ауди А6», темного цвета. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Как он (Долгиев А.Б.) понял, адрес места нахождения азербайджанца Хамхоеву Т.Ю. сообщил сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Хамхоев Т.Ю. сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте предметов в автомобиле марки «Ауди А6», этот автомобиль и самого азербайджанца необходимо доставить в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия для проведения проверочных мероприятий. Старшим группы Хамхоев Т.Ю. назначил Хамхоева Алана.

После данного совещания, он (Долгиев А.Б.) вместе с Яндиевым Магомедом и Осмиевым Хасаном поехали в г. Карабулак на служебной автомашине марки «Нива», серебристого цвета, которая закреплена за Яндиевым М., а Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан поехали на служебной автомашине «ВАЗ 2114» серебристого цвета, закрепленной за Хамхоевым Алан. За рулем Нивы был Яндиев Магомед, а за рулем автомобиля марки «ВАЗ 2114» был Хамхоев Алан.  Яндиев Магомед, Хамхоев Алан являются оперуполномоченными Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, а Тамасханов Бекхан прикомандирован в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в качестве водителя Хамхоева Т.Ю. 

В тот же день, примерно в 20 часов, они прибыли по указанному начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Т.Ю. адресу в городе Карабулак, где возле подъезда многоэтажного дома находился автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. У автомобиля «Ауди А6» были тонированы только задние стекла, при визуальном осмотре они определили, что в его салоне никого нет, поэтому они стали ожидать его владельца. Далее, примерно через час, то есть примерно в 21 часов, Хамхоев Алан сказал им, что начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. дал указание возвращаться на работу в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г. Назрань, так как с его слов владелец автомобиля сегодня не появится. 

Когда они вернулись на работу, то начальник Центра Хамхоев Т.Ю. отпустил их домой. При этом они договорились поехать на адрес в Карабулак на следующий день в 07 часов 30 минут. Он (Долгиев А.Б.) поехал домой на своем автомобиле марки «Лада-Приора» черного цвета с государственными регистрационными знаками А008КХ/15RUS. Все стекла данного автомобиля затонированы стопроцентной черной пленкой.  

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности, в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак, с целью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ауди А6» огнестрельного оружия. Он, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по РИ, а затем вчетвером отправились в г.Карабулак на его личном автомобиле «Лада Приора» черного цвета. При этом на тот момент на данном автомобиле были установлены подложные государственные регистрационные знаки. Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, без государственных регистрационных знаков. 

Когда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета на том же месте, что и ранее 08 ноября 2016 года. Они стали ожидать владельца автомобиля «Ауди А6» в салонах двух автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 9 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда многоквартирного дома вышел мужчина и подошел к автомобилю марки «Ауди А6». Как ему стало известно позже, этот мужчина по национальности был азербайджанцем. Они вышли из своих транспортных средств и представились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить документы, удостоверяющие личность. Кому именно он предъявил документы, и какие именно, он не помнит. После проверки документов, кто-то из них, спросил у него, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы. На что данный гражданин ответил им, что запрещенных предметов в автомобиле нет. Затем они все приступили к визуальному поверхностному осмотру автомобиля, в результате которого в задней части салона была обнаружена кобура из под пистолета. Данную кобуру обнаружил то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан. На момент осмотра двери автомобиля были открыты. Об обнаружении кобуры Хамхоев Алан доложил начальнику ЦПЭ Хамхоеву Тимуру, который как он понял, дал указание Алану привезти азербайджанца в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» им было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсуждалось данное мероприятие. 

Со слов Хамхоева Алана, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они, а именно он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан привезли азербайджанца в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем кто-то из них спросил у азербайджанца о законности представленных им на  обозрение документов, удостоверяющих его личность. Мужчина (азербайджанец) ответил, что с документами все нормально. Затем они предложили ему проехать в отдел для их проверки, мужчина (азербайджанец) дал свое согласие. После этого, он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и мужчина (азербайджанец) выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противодействию экстремизму. На автомобиле «Ауди А6» за рулем поехал Тамасханов Бекхан, а на «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Он (Долгиев А.Б.) сидел за рулем своего автомобиля «Лада Приора», на заднем сидении по центру сидел азербайджанец, слева и справа от него находились Яндиев Магомед и Осмиев Хасан. 

Когда они выехали из города Карабулак, один из сзади сидящих, то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан, надел на голову азербайджанца шапку черного цвета, которая закрывала ему глаза, чтобы он не мог их видеть. Его (Долгиева А.Б.) лицо азербайджанец видел, поскольку после пары минут, как они отъехали от его подъезда, он (Долгиев А.Б.) снял маску, так как неудобно было управлять автотранспортом в маске. По дороге в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия азербайджанец стал жаловаться на самочувствие. Он сказал, что болеет сахарным диабетом и ему требуется вода. Он (Долгиев А.Б.) остановил автомобиль и в одном из магазинов купил ему простой воды и, передав ее ему, поехал дальше. По пути следования от города Карабулак в г. Назрань Тамасханов Бекхан на автомобиле «Ауди А6» обогнал их и с тех пор он (Долгиев А.Б.) больше не видел указанный автомобиль марки «Ауди А6».

Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут 09 ноября 2016 года, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по РИ. Он загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где уже находился начальник Хамхоев Т.Ю. Через пару минут к нему присоединился и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Последний вышел во двор Центра из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан вышли из автомобиля и хотели завести азербайджанца в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, начальник Хамхоев Т.Ю. сказал им оставить его в салоне автомобиля и что ему нужно с ним поговорить. При этом, это был первый случай, когда Хамхоев сказал оставить доставленного в автомобиле, так как всех остальных для проведения мероприятий заводили в здание. Начальник Хамхоев Т.Ю. сел на заднее сидение, где сидел азербайджанец, а сотрудник ФСБ Цороев Мустафа сел на переднее пассажирское место. Они закрыли двери его автомобиля. После этого они все трое, то есть он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомеда и Осмиев Хасан зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и приступили к своей работе. 

Примерно через 30-40 минут, когда он (Долгиев А.Б.) находился в здании ЦПЭ МВД по РИ, он видел там Тамасханова Бекхана, однако на каком автомобиле он приехал и почему на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было автомобиля марки «Ауди А6», ему (Долгиеву А.Б.) не известно. 

Когда он периодически выходил во двор территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы покурить или по другой причине, он (Долгиев А.Б.) несколько раз видел, как начальник Хамхоев Т.Ю. разговаривает с сотрудником ФСБ Цороевым Мустафой в стороне от его (Долгиева А.Б.) автомобиля «Лада Приора», а потом как они вновь садятся в его автомобиль на те же места что и ранее. Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа в салоне его автомобиля, где находился азербайджанец, провели в общей сложности около одного часа. При этом как он (Долгиев А.Б.) сказал выше, Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа периодически выходили из машины и, о чем-то перешептываясь, вновь в нее садились. Также два или три раза Цороев Мустафа вместе с Хамхоевым Т.Ю. поднимались в кабинет последнего на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в то время как азербайджанец оставался в салоне автомобиля. Когда они заходили в здание ЦПЭ МВД по РИ Мустафа или Хамхоев Тимур просили его (Долгиева А.Б.) побыть рядом с машиной, так как там сидел доставленный. Когда Цороев и Хамхоев Тимур очередной раз поднялись в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Долгиев А.Б.) услышал, как азербайджанец стал подкашливать. Он и Осмиев Хасан открыли заднюю дверь автомобиля марки «Лада Приора» и увидели азербайджанца, который сказал, что ему плохо, что у него диабет. Азербайджанец был весь вспотевший и дрожал.  На его голове был полиэтиленовый пакет, обмотанный скотчем. Помимо него (Долгиева А.Б.) там на территории ЦПЭ МВД по РИ находился его руководитель Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Цороев М.М., в связи с чем он не стал вмешиваться в это и снимать с его головы пакет. Он решил не вмешиваться в дела Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., поэтому и не спросил у них, для чего надет пакет на голову Назарова. Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. сами видели, что на его (Назарова А.Ф.О.) имеется пакет.

После этого, то есть после того, как он (Долгиев А.Б.) увидел азербайджанца, сидящего с пакетом на голове, в автомобиле «Лада Приора», Хамхоев Тимур и Цороев Мустафа 2 или 3 раза вновь садились в автомобиль и поднимались обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Что происходило в салоне его автомобиля, когда в нем находился Хамхоев Т.Ю., сотрудник ФСБ Цороев Мустафа и азербайджанец, ему неизвестно, поскольку стекла автомашины тонированные.

В то время, когда очередной раз Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа вышли из его автомобиля, в котором находился азербайджанец, у Хамхоева Т.Ю. и Цороева Мустафы в руках имелись два мобильных телефона марки «Айфон» и простой телефон марки «Нокиа». В последующем, когда Хамхоев Т.Ю. давал им указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, Хамхоев Тимур сказал им передать последнему его телефон марки «Нокиа», находящийся в салоне автомобиля. Где находится телефон марки «Айфон», ему неизвестно. 

Между указанными событиями, кто-то сказал, что азербайджанец, находящийся в салоне автомобиля стал жаловаться на самочувствие и говорить, что ему нужны какие-то лекарства. Азербайджанец жаловался то ли на сахарный диабет, то ли на сердечные боли. Осмиев Хасан быстро поехал и привез ему лекарства. Кто передал лекарства азербайджанцу, не помнит.  

Когда Цороев Мустафа и Хамхоев Т.Ю. последний раз выходили из салона его автомобиля, последний дал ему (Долгиеву А.Б.) и Осмиеву Хасану указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, где якобы к нему должен подъехать его знакомый и куда-то отвезти. Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы с ними поехал еще и Яндиев Магомед. 

Далее, примерно в 13 часов 09 ноября 2016 года, следуя указанию начальника Хамхоев Т.Ю., он (Долгиев А.Б.) и Осмиев Хасан на его автомашине «Лада Приора» отвезли мужчину (азербайджанца) до перекрестка между 
с. Плиево и г. Карабулак. Следом за ними на автомашине Нива поехал Яндиев Магомед. Доехав до места, указанного начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., они передали мужчине (азербайджанцу) мобильный телефон, черного цвета, предположительно «Нокиа», и высадили его из машины. Он (Долгиев А.Б.) там снял с его головы пакет, когда его снимал с него, заметил, что на его шее справа была кровь, точнее маленький потек крови. После чего поехали на работу, пакет, находившийся на голове Назарова, по прибытию на работу он выбросил в мусорный бак. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали.  

09.11.2016 у сотрудника ФСБ Мустафы при себе имелся пистолет.

Примерно через 3-4 дня после 09 ноября 2016 года он встретил Цороева М.М. в ходе проведения совместных оперативно-розыскных мероприятий в отношении лиц, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику. Встреча произошла в районе Экажевского круга Республики Ингушетия в г.Назрань. В ходе разговора, Цороев М.М. спросил у него, почему Хамхоев Тимур не отвечает на его телефонные звонки. Он (Долгиев А.Б.) сказал Цороеву М.М., что Хамхоев Тимур в отпуске, его нет на работе. Примерно за день до этой встречи Хамхоев Т.Ю. ему (Долгиеву А.Б.) сказал, что если увидет Цороева М.М., ему надо передать, чтобы забрал автомобиль «Ауди А6», который он (Цороев М.М.) поставил. О данной просьбе Хамхоева Т.Ю. забрать автомобиль «Ауди А6» он сказал Цороеву М.М. в этот день. На что Цороев М.М. сказал, что он не знает, где стоит автомобиль, и он (Цороев М.М.) ничего не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;

- протокол очной ставки от 21 июля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Долгиевым А.Б., последний показал о том, что мужчину, участвующего в очной ставке, он узнает, как гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О., который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года, которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе и он (Долгиев А.Б.), доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день, которого он видел на заднем сиденье его автомобиля «Лада Приора» 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ, и который ими по указанию руководства ЦПЭ МВД по РИ был вывезен в с.п. Плиево, с головы которого в 
с.п. Плиево он (Долгиев А.Б.) снял полиэтиленовый пакет.  

Том №30 л.д. 54-56;

- протокол обыска от 06 декабря 2016 года, согласно которому 06 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, обнаружен автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, кузов седан, с государственными регистрационными знаками: «А489ОВ/15», в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

Том №24 л.д. 220-227;

- протокол осмотра предметов от 12 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета, который был изъят в ходе обыска на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 06 декабря 2016 года, в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

В ходе осмотра указанного автомобиля, установлено, что он имеет обычный заводской салон, в передней части имеются два кресла – водительское и пассажирское, в задней части также имеется пассажирское кресло, на котором помещаются трое пассажиров. Все двери автомобиля открываются закрываются, стекла автомобиля покрыты тонировочной пленкой, не позволяют увидеть людей, находящихся внутри салона автомобиля. Автомобиль заводится и способен передвигаться. В карманчике водительской левой передней двери обнаружен и изъят носовой платок, на котором имеются следы похожие на кровь. Также в автомобиле обнаружен и изъят комплект государственных регистрационных знаков: «А 008 КХ/15».  

В ходе осмотра, телефонов, каких-либо документов, в салоне, в багажном отсеке, в моторном отсеке, в скрытых местах автомобиля не обнаружено. 

Том №25 л.д.207-213; 

- протокол осмотра предметов от 20 апреля 2017 года, согласно которому с участием свидетеля Долгиева А.Б. осмотрен автомобиль марки «Lada 217 050», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15». Кузов автомобиля темного цвета, тип кузова – седан, размеры кузова: длина – 4350 мм., ширина – 1680 мм., высота – 1420 мм., имеет 4-ри двери, 4 колеса с дисками и шинами. Стекла автомобиля целые, покрыты тонировочной пленкой черного цвета. 

При открытии передней правой двери автомобиля, внутри салона имеется приборная панель темно-серого и серого цветов, на которой с левой стороны установлено рулевое колесо. На приборной панели возле рулевого колеса имеются устройства для включения приборов освещения автомобиля, поворотных указателей. Также в панели установлен аудио проигрыватель с дисплеем. 

В ходе осмотра свидетель Долгиев А.Б. подошел к передней левой 
водительской двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года Назаров А.Ф.О. был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на указанном автомобиле, при этом он (Долгиев А.Б.) находился на водительском сиденье, то есть за рулем автомобиля. Далее свидетель Долгиев А.Б. подошел к правой передней двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он видел как сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. сидел на правом переднем пассажирском сиденье этого автомобиля и общался с Назаровым А.Ф.О., который в это время сидел на заднем пассажирском сиденье этого же автомобиля. Затем Долгиев А.Б. указал на заднее пассажирское сиденье осматриваемого автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия доставленный Назаров А.Ф.О. находился на этом сиденье осматриваемого автомобиля, в то время когда с ним общался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М.  

Том№28 л.д.189-194;

- показания свидетеля Тамасханова Бекхана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел работает с 23 апреля 2015 года. С указанного времени работает личным водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который является его соседом по месту жительства. Состоит в должности полицейского патрульно-постовой службы, имеет звание сержанта полиции. С указанного времени он выполнял лишь функцию личного водителя начальника Хамхоева Т.Ю., в каких-либо оперативно-розыскных мероприятиях он участия не принимал. 

Он общается в основном лишь с начальником Хамхоевым Т.Ю. и охранниками здания ЦПЭ из числа сотрудников патрульно-постовой службы. Во время рабочего дня находится в основном в вагончике, оборудованном для охранников. Хамхоев Т.Ю. либо другие работники Центра, как правило не рассказывают ему о своей работе, поскольку он является простым водителем. 

Примерно 6 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он находился на работе к нему обратился оперуполномоченный ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан и спросил, знает ли он о том, что через несколько дней будет участвовать в мероприятиях по задержанию торговца с оружием, который по национальности является азербайджанцем. Алан сказал, что мероприятие организовал сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который часто приходил на работу к Хамхоеву Тимуру. Каких-либо других подробностей Алан ему не сообщил. Он (Тамасханов Б.М.) сказал, что ему об этом Хамхоев Тимур ничего не говорил. В тот день относительно данного мероприятия у него (Тамасханова Б.М.) ни с кем не было разговора. 

На следующий день, примерно 7 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) находился на работе в ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур сказал ему, что намечается мероприятие по задержанию торговца оружием и что ему необходимо будет поехать на мероприятие на своем служебном автомобиле марки «Форд Фокус», поскольку подозреваемый может попробовать скрыться от оперативных работников ЦПЭ МВД по РИ. Мероприятие должно было состояться в светлое время суток. Каких-либо других подробностей Тимур ему не сообщил. Однако по неизвестной ему причине, мероприятие затянулось до вечера 7 ноября 2016 года. Более того, в момент выезда оперативников Хамхоева Алана, Долгиева Ахмеда, Яндиева Магомеда и Осмиева Хасана, последние ему сказали, что он поедет с ними на их служебном автомобиле, а не на служебном автомобиле марки Форд Фокус.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 20 часов, они прибыли на автомобилях марки «Нива», черного цвета, и «ВАЗ 2114» к многоэтажному дому, расположенному в городе Карабулак. В указанном месте находился автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «002/15RUS». 

На автомобиле «Нива» были Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Осмиев Хасан, он был вместе с Хамхоевым Аланом на автомобиле марки «ВАЗ 2114». Примерно через час после прибытия, во время ожидания выхода владельца автомобиля марки «Ауди А6», то ли Хамхоев Алан, то ли Долгиев Ахмед сообщили, что начальник Хамхоев Тимур сказал, чтобы они возвратились на работу, поскольку владелец автомобиля марки «Ауди А6» наверняка уже не выйдет из дома. 

После прибытия на работу Хамхоев Тимур отправил всех оперативников домой. Когда он (Тамасханов Б.М.) и Хамхоев Тимур ехали домой в пос. Карца последний сказал ему, что на следующий день на работу он поедет на другой машине, и чтобы он (Тамасханов Б.М.) поехал вместе с теми же оперативниками в г. Карабулак и помог им при задержании торговца оружием. 

На следующий день, то есть 09 ноября 2016 года, примерно в 07 часов 30 минут, он (Тамасханов Б.М.) вместе с Осмиевым Хасаном, Яндиевым Магомедом, на автомобиле марки «Лада Приора» черного цвета под управлением Долгиева Ахмеда обратно поехали в город Карабулак, где обнаружили тот же автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. К моменту их прибытия в указанном месте уже находился и ожидал их прибытия в салоне своего служебного автомобиля марки «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Примерно через 10-15 минут после их прибытия, примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, из подъезда вышел азербайджанец и, заведя свой автомобиль марки «Ауди А6», стал курить на улице. После этого они все вышли из машины и оперативники (Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед), предъявив ему (азербайджанцу) служебные удостоверения стали с ними о чем-то говорить. Примерно через 5 минут то ли Яндиев Магомед, то ли Долгиев Ахмед сказали ему на русском языке: «отгони машину». Затем, он (Тамасханов Б.М.) сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», и поехал по внутренней дороге в сторону города Назрань. 

Когда он (Тамасханов Б.М.) выехал из города Карабулак, то в салоне автомобиля что-то начало сигналить, из-за того, что чип от двигателя автомобиля остался у азербайджанца. В связи с эти он позвонил Долгиеву Ахмеду и сказал ему о ситуации. Ахмед сказал ему, чтобы он остановился где-нибудь на обочине, а также добавил, что они скоро прибудут к нему, так как вместе с азербайджанцем уже выехали в сторону города Назрань. В указанном месте Ахмед передал ему чип от автомобиля марки «Ауди А6», после чего он, обогнав автомобиль Долгиева Ахмеда марки «Лада Приора» черного цвета поехал в Назрань. 

Когда уже подъезжал к Назрани он позвонил Алану и спросил у него, где ему нужно оставить автомобиль, в Центр по противодействию экстремизму или в г.Магас у здании УФСБ России по РИ. На что Алан ему сказал, что ему нужно это уточнить у Хамхоева Тимура и чтобы он (Тамасханов Б.М.) перезвонил ему через некоторое время. В городе Назрань он позвонил Алану и сообщил ему о месте своего нахождения, на что Алан сказал ему, чтобы он подъехал к кафе «Дошо сей», расположенном по улице Чеченская г.Назрань возле магазина «Башмак». 

Далее когда он (Тамасханов Б.М.) подъехал к указанному кафе, через непродолжительное время на автомобиле марки «ВАЗ 2114» подъехал Алан, который сказал ему, чтобы он ехал за ним. Затем он (Тамасханов Б.М.) поехал вслед за ним в район города Назрань, который называется «Центр-Камаз». В указанном районе он остановил автомобиль марки «Ауди А6» у частного дома возле входных ворот, как ему стало известно позже в данном домовладении проживал оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму Аспиев Иса. 

После того, как он (Тамасханов Б.М.) вышел из автомобиля и протянул ключи Алану, последний спросил у него, проверил ли он (Тамасханов Б.М.) автомобиль на предмет нахождения огнестрельного оружия и боеприпасов, на что он (Тамасханов Б.М.) ответил отрицательно. Алан сказал, что нужно осмотреть автомобиль и стал досматривать автомобиль. В ходе досмотра Алан из-под переднего пассажирского места вытащил кобуру для пистолета. Каких-либо других предметов Алан в данном автомобиле марки «Ауди А6» не обнаружил. Что сделал с кобурой Алан ему неизвестно. Затем Алан сказал, что нужно посмотреть в бардачке, однако открыть его Алан не смог. В указанное время из дома на костылях вышел Аспиев Иса, который о чем-то переговорив в стороне от него с Аланом также начал пытаться открыть бардачок. Примерно в это время Алан дал ему указание снять с автомобиля Ауди государственные регистрационные знаки и положить их в багажник данного автомобиля. При открытии бардачка ничего значимого в нем Алан не обнаружил. 

Далее он (Тамасханов Б.М.) и Алан, закрыв автомобиль, уехали. Ключи от автомобиля Ауди остались у Алана. Затем Алан по дороге на работу сказал, что ему нужно сдать анализы в венерологическом диспансере, поэтому они поехали на работу примерно через 30-40 минут. Когда они прибыли к зданию Центра МВД по Республике Ингушетия, он (Тамасханов Б.М.), не заходя во двор, на своем служебном автомобиле Форд Фокус поехал на рынок «Мархаба» и, купив сигареты, вернулся на работу. 

Когда он зашел во двор территории Центра по противодействию экстремизму, то увидел следующее. Во дворе около служебного автомобиля начальника Хамхоева Тимура марки «Тойота Ланд Крузер 200» стоял автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, находящегося в пользовании Долгиева Ахмеда. Возле данного автомобиля находился начальник Хамхоев Тимур и с кем-то разговаривал по телефону. У автомобиля марки Лада Приора были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Через открытую водительскую дверь он (Тамасханов Б.М.) увидел, как на переднем пассажирском месте сидит сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который, обернувшись назад, о чем-то разговаривал с человеком, который находился на заднем сидении. Как он (Тамасханов Б.М.) догадался, что это был азербайджанец, доставленный оперативниками в рамках мероприятия. 

Через некоторое время, когда он находился на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему обратился оперативник Осмиев Хасан и сообщил, что азербайджанец жалуется на самочувствие и что последний просит дать ему лекарства из бардачка его автомобиля марки «Ауди». Он (Тамасханов Б.М.) сразу позвонил Алану и передал ему слова Хасана. Через некоторое время Алан перезвонил ему и сказал, что в бардачке машины Ауди нет указанных Хасаном лекарств. Затем он (Тамасханов Б.М.) и Хасан на его служебном автомобиле марки Форд Фокус поехали к аптеке расположенной на территории рынка «Мархаба», где купили необходимые лекарства и в последующем дали их азербайджанцу. Затем, когда он увидел Хамхоева Тимура во дворе территории Центра по противодействию экстремизму, он (Тамасханов Б.М.) попросил Хамхоева Т.Ю. отпустить его на похороны родственника, на что Хамхоев Тимур дал свое согласие, в связи с чем он (Тамасханов Б.М.) уехал оттуда. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали. 

Дополнительно показал, что ночью 9 ноября 2016 года, точное время не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) и начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. ехали домой в пос. Карда, он (Тамасханов Б.М.) обратил внимание на телефон марки Айфон 5с, который Хамхоев Т.Ю. положил в бардачок их служебного автомобиля марки «ФОРД Фокус», не объясняя ничего. Вместе с тем он (Тамасханов Б.М.) забыл о данном телефон и примерно через 6-7 дней, то есть примерно 15-16 ноября 2016 года, в светлое время суток, ему на мобильный телефон позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. и продиктовав номер некого Магомеда сказал, чтобы он (Тамасханов Б.М.) позвонил данному человеку и назначив встречу передал ему лежащий в бардачке служебной машины ФОРД Фокус телефон марки Айфон 5с. 

В этот день вечером он (Тамасханов Б.М.) позвонил этому Магомеду и сказал ему, что по указанию Хамхоева Т.Ю. должен передать ему телефон. Магомед был уже в курсе того, что ему надо было передать телефон. Они договорились встретиться в с.п. Плиево, рядом со школой. Встретившись там, он (Тамасханов Б.М.) передал Магомеду телефон Айфон 5с, после чего Магомед ушел, взяв у него телефон. Данный мужчина возрастом на вид примерно 40 лет, на нем была куртка - пуховик. 

9 ноября 2016 года, когда Хамхоев Алан привез его в ЦПЭ, (перед этим они поставили автомобиль марки Ауди А6 у дома Аспиева Исы) он (Тамасханов Б.М.) через открытую водительскую дверь «Лада Приора» черного цвета, на которой был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан, увидел сидящего на переднем пассажирском месте сотрудника УФСБ России по РИ по имени Мустафа. Мустафа сидел, обернувшись назад и о чем-то оживленно разговаривал с сидящем на заднем сидении человеком. Поскольку машина очень тонированная, сидящего сзади азербайджанца он (Тамасханов Б.М.) не увидел. Только в последующем ему (Тамасханову Б.М.) стало известно, что азербайджанца не заводили в здание ЦПЭ и что он все время оставался на заднем сидении указанной автомашины. При этом он (Тамасханов Б.М.) заметил, что руки Мустафы провисали в задний салон, однако каких-либо резких движений со стороны Мустафы, судя по которым можно было бы сказать, что он бьет азербайджанца, он (Тамасханов Б.М.) не заметил. Он не видел, каких-либо агрессивных действий в отношении азербайджанца и со стороны Хамхоева Т.Ю., который неоднократно садился к азербайджанцу на заднее сидение. Он (Тамасханов Б.М.) не видел, чтобы кто-либо кроме Хамхоева Т.Ю. и Мустафы с ним (гражданином Республики Азербайджан) общался в салоне автомобиля Лада Приора. 

При этом азербайджанцу стало плохо после того, как с ним поговорили Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Мустафа, однако вследствие именно каких действий ему стало плохо, он не знает, он не наблюдал пристально за Хамхоевым Т.Ю. и Мустафой, когда они общались с азербайджанцем, поэтому ему не известно, что происходило в автомобиле. 

После этого, он и Осмиев Х.М. поехали купить лекарства для Азербайджанца. Когда они приехали обратно в ЦПЭ МВД по РИ и подошли к машине «Лада Приора», он (Тамасханов Б.М.) увидел сидящего на заднем сидении, в его правой части, то есть за передним пассажирским местом, азербайджанца. У него на голове был черный пакет, таким образом, что он закрывал ему глаза. Пакет вокруг головы еще был обмотан скотчем. Данный мужчина сидел, облокотившись головой к задней стойке машины, руки держал между колен. Данный мужчина (азербайджанец) дрожал, как при ломках у наркомана. Каких-либо ссадин, кровоподтеков, крови на данном азербайджанце и на предметах его одежды, он не заметил. Хасан спросил у него (азербайджанца),  сколько таблеток ему дать, на что он (азербайджанец) ответил, чтобы он дал ему две таблетки. Хасан передал ему две таблетки и всю пачку с лекарствами. Затем он (Тамасханов Б.М.) пошел к Тимуру и, отпросившись у него поехал на похороны в с. Галашки. Во время передачи лекарства азербайджанцу Хамхоев Т.Ю. и Мустафа находились в стороне от машины и о чем-то между собой разговаривали. Азербайджанец во время передачи лекарства ничего не говорил им о том, что его кто-то избивает или что-то в этом роде.
Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35. 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Тамасхановым Б.М., последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 


Кроме того, показал, что работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. Ранее работал личным водителем начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Т.Ю. 09 ноября 2016 года им из г.Карабулак был доставлен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета. Сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. Перед тем как доставить Назарова в ЦПЭ МВД по РИ сотрудники ЦПЭ МВД по РИ предъявили Назарову А.Ф.О. свои документы, представились. Он (Тамасханов Б.М.) отогнал автомобиль «Ауди А6» в г.Назрань к дому Аспиева Исы. Далее он и Хамхоев Алан уехали в ЦПЭ МВД по РИ. Зайдя во двор ЦПЭ МВД по РИ, он (Тамасханов Б.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Рядом с автомобилем стоял Хамхоев Т.Ю., разговаривал с кем-то по телефону. У автомобиля были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Он увидел, как на переднем пассажирском сиденье находился сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, который обернувшись назад, разговаривал с кем-то, находившимся на заднем пассажирском сиденье автомобиля. Примерно на расстоянии 3 метров от него (Тамасханова Б.М.) находился данный автомобиль, когда в салоне данного автомобиля на переднем сиденье он увидел Цороева Мустафу. Уверенно может показать, что на переднем сиденье автомобиля «Лада Приора» Долгиева Ахмеда 09 ноября 2016 года, примерно в 10 или 11 часов, во дворе ЦПЭ МВД по РИ сидел сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, которого он (Тамасханова Б.М.) знал на тот период времени примерно полгода. Он (Тамасханов Б.М.) видел его лицо, признаки внешности. Цороев М.М. часто приходил в ЦПЭ МВД по РИ, примерно 1 или 2 раза в неделю, по-видимому, по своим служебным делам. Цороев М.М. среднего телосложения, он постоянно носил кепку, он ездил на автомобиле марки «БМВ», кузов седан, черного цвета, рост его примерно 175 сантиметров, кожа светлая, лицо круглое. Нос, уши, глаза нормальных размеров, каких-либо шрамов на его лицо он не замечал. 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ рядом с автомобилем марки «Лада Приора» Долгиева Ахмеда или в салоне данного автомобиле лиц, кроме Хамхоева Тимура и Цороева Мустафу, он никого не видел. Однако, он знал, что на заднем сиденье автомобиля «Лада Приора» сидит Назаров А.Ф.О., но самого его не видел в салоне данного автомобиля. 

Том №30 л.д. 57-60;

- показания свидетеля Аушева Магомета Аюповича о том, что он и  начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович женаты на двух сестрах, по этой причине поддерживает родственные и дружеские отношения.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан, являющийся водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, и поинтересовался местом его нахождения. После того как он (Аушев М.А.) сообщил ему, что находится в кафе под названием «Дали». В ходе разговора Тамасханов Бекхан сообщил ему, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. должен ему кое-что передать. Он (Аушев М.А.) был на тот момент уже пьяный, поэтому всех деталей разговора уже не помнит. Примерно через два часа после этого, когда он находился у одного из своих знакомых и распивал алкогольные напитки, Бекхан ему вновь позвонил и спросил о месте моего нахождения. Он (Аушев М.А.) сообщил ему о своем месте нахождения, то есть сообщил, что находится в с.п. Плиево. Затем, в ходе разговора они договорились встретиться в с.п. Плиево, около новой построенной школы, где ранее располагался памятник «И. Зязикову». Ночью того же дня, ему обратно позвонил Тамасханов Бекхан и сказал, что он ожидает его возле указанной школы. Он (Аушев М.А.) пешим ходом подошел к этой школе, где в автомобиле, в каком именно не помнит, его ожидал Тамасханов Бекхан. Он спросил у Бекхана, что он хочет передать ему. Бекхан сказал, что его родственник - начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. поручил ему передать на хранение мобильный телефон марки «iPhone 5s» и передал слова Хамхоева Т.Ю.: «ни в коем случае не включать этот телефон». Он (Аушев М.А.) взял у Тамасханова Бекхана данный телефон «iPhone 5s» и вернулся к застолью. До настоящего времени данный телефон «iPhone 5s» находится у него (Аушева М.А.) и готов его выдать следователю. 

Том №26 л.д. 98-101;

- протокол выемки от 15 декабря 2016 года, согласно которому у свидетеля Аушева М.А. произведена выемка мобильного телефона «iPhone 5s», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. 

Том №26 л.д. 104 – 107;

- протокол осмотра предметов от 15 января 2017 года, согласно которому осмотрен мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с»), принадлежащий Назарову А.Ф.О. и изъятый 15 декабря 2016 года у свидетеля Аушева М.А.


Данный телефон имеет стандартные размеры, темно-серого цвета, телефон имеет металлический корпус. На оборотной стороне телефона имеются царапины, там же имеется заводская надпись: «IPhone». После этого осматриваемый телефон включен, установлено, что он полностью функционирует, при этом время на экране не соответствует фактическому времени. Затем проведен осмотр всех приложений, имеющихся в телефоне, в том числе всех фото, аудио-видео файлов. Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефоне отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера. Вместе с тем, в телефоне имеется множество фотографий с изображением потерпевшего Назарова А.Ф.О. Последний исходящий звонок с телефона осуществлен 08 ноября 2016 года, исходящие звонки с телефона 09 ноября 2016 года не осуществлялись. 09 ноября 2016 года на мобильный телефон поступали звонки от различных абонентов, на которые никто не ответил. Последний входящий звонок на телефон поступил 09 ноября 2016 года в 14 часов 52 минуты. 

В ходе осмотра установлен международный идентификатор мобильного оборудования (осматриваемого телефона  «IPhone 5s» («Айфон 5с») – «359270068437660».

Том №26 л.д.108 – 112; 

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он как обычно на такси поехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 10 часов, точное время не помнит, 09 ноября 2016 года, когда он (Добриев А. Х-Б.) вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ находился в актовом зале в ЦПЭ МВД по РИ на совещании, которое проводил Шадыжев Аслан, через окно, находящемся в этом актовом зале, он увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Данный автомобиль заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проехал дальше. Где именно остановился этот автомобиль, и что внутри него происходило, ему неизвестно. Далее  примерно до 12 часов он находился в своем служебном кабинете. В это время к нему обратился старший оперуполномоченный по особо важным делам ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан с просьбой поехать за компанию вместе с ним в автотранспортное хозяйство МВД по Республике Ингушетия, чтобы заправить служебный автомобиль марки «ВАЗ 2114» серебристого цвета, который находился у него в пользовании. На эту просьбу он согласился, и по пути следования, когда они находились на улице Муталиева города Назрань поблизости с Ингушской республиканской клинической больницей, Алану кто-то позвонил на его мобильный телефон. После данного телефонного разговора Алан сказал, что ему нужно на пару минут заехать к Аспиеву Исе. Иса является старшим оперуполномоченным отдела по борьбе с терроризмом ЦПЭ МВД по РИ. На тот момент Иса находился на больничном в связи с переломом ноги и находился по месту жительства в частном домовладении по улице Костоева города Назрань. Когда они подъехали к дому Исы, он (Добриев А. Х-Б.) обратил внимание на припаркованный у ворот домовладения Исы легковой автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. Ворота во двор домовладения Аспиева Исы были открыты. Алан без каких-либо объяснений вышел из автомобиля и сев в указанный выше автомобиль марки «Ауди А6» попытался его завести. Он (Добриев А. Х-Б.) услышал, как шумит стартер зажигания указанного автомобиля, однако завести его он не смог. Примерно через минуту Алан вернулся к машине и сказал, что он плохо разбирается в машинах с автоматической коробкой передач и вообще в иномарках, поэтому попросил завести данный автомобиль марки Ауди и загнать его во двор Аспиева Исы. На его (Добриева А. Х-Б.) вопрос, что за автомобиль, Алан сказал, что автомобиль здесь кем-то оставлен на время. Он (Добриев А. Х-Б.) согласился завести и загнать во двор Исы указанный автомобиль марки «Ауди А6». После того, как он загнал во двор Исы данный автомобиль, он (Добриев А. Х-Б.) вышел из него и передал ключи от автомобиля Алану. Каких-либо предметов и документов в салоне машины он не заметил, После этого, Алан сказал, что ему нужно кое-что забрать из автомобиля марки Ауди. По тому, как это сказал Хамхоев Алан, он (Добриев А. Х-Б.) понял, что Алан намекает ему, чтобы он вернулся к их машине. Он (Добриев А. Х-Б.) вернулся к машине «ВАЗ 2114» и сел на переднее пассажирское место. Через пару минут Алан вернулся к машине, сел на водительское место и они поехали дальше. После этого они поехали в Магас, где заправили автомобиль марки «ВАЗ 2114», а затем Алан привез его в Назрань к зданию ЦПЭ МВД по РИ, где, высадив его, куда-то уехал.

С сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия Цороевым М.М. он знаком, так как тот работал совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по линии жителей, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.

Что касается сложившегося порядка доставления на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия лиц, подозреваемых в совершении преступления, то обычно с доставленными лицами работаю в одном из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.   

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в период с 2014 года работает  в Министерстве внут​ренних дел по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномочен​ного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня, его и других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вызывал к себе в служебный кабинет. Далее он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет начальника Хамхоева Тимура, где уже в это время находились сам Хамхоев Т.Ю., сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, Хамхоев Алан, Долгиев Ахмед, а также прикомандированный сотрудник полиции Тамасханов Бекхан. В тот момент, когда он зашел в каби​нет, Хамхоев Тимур и сотрудник УФСБ по РИ по имени Мустафа о чем-то разго​варивали. Во время беседы сотрудник УФСБ по имени Мустафа говорил Хам​хоеву Тимуру, что в городе Карабулак Республики Ингушетия проживает фигу​рант, который занимается перевозкой оружия из Чеченской Республики в Рес​публику Ингушетия, то есть речь шла о так называемой «межрегиональной группе». После того как Мустафа закончил рассказывать о данной группе Хам​хоев Тимур указал пальцем на Хамхоева Алана и сказал, что он будет старшим. После этого Мустафа объяснил Алану как проехать на улицу, на которой прожи​вает данный человек, а также сообщил, что фигурант передвигается на автомо​биле марки «Ауди» черного цвета. Он (Осмиев Х.М.) маршрут указанный Мустафой не запомнил по причине того, что плохо ориентируется в городе Карабулак. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Также Хамхоев Тимур сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте пред​метов в автомобиле марки «Ауди», чтобы они доставили автомобиль и человека передвигающегося на нем в Центр по противодействию экстремизму. Он (Осмиев Х.М.) хочет отметить, что до указанной даты, Хамхоев Т.Ю. не давал ему никаких поручений поработать в отношении Назарова, провести оперативно-розыскные мероприятий совместно с Цороевым Мустафой, с ним он никогда разведку адреса не проводил. 

Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное ору​жие. После этого он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед вы​ехали на автомобиле марки «НИВА» серебристого цвета, в город Карабулак Республики Ингушетия и по приезду в указанный населенный пункт заехали на одну из улиц, где в дальнейшем они обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди» черного цвета. С ними же туда подъехали Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан на автомобиле марки «ВАЗ-2114». В указанном месте они находи​лись примерно один час. Не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6» Хамхоев Алан позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил о том, что они находятся на протяжении часа рядом с указанным автомобилем, но в нем никого нет и никто к автомобилю не подходит. После этого Хамхоев Тимур дал указа​ние возвратиться в ЦПЭ МВД по РИ, что они и сделали. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они договорились с Хамхоевым Т.Ю. выехать в г.Карабулак утром следующего дня. 

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак с це​лью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ау​ди» огнестрельного оружия. Он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем вчетвером отправились в город Карабулак на автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, при​надлежащем Долгиеву Ахмеду, а Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. 

Ко​гда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди» темного цвета на том же месте, что и ранее. Они стали ожи​дать владельца автомобиля «Ауди» в салонах автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда вышел мужчина и подошел к ав​томобилю марки «Ауди». Они вышли из своих транспортных средств и предста​вились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить доку​менты, удостоверяющие личность. Последний предъявил куму-то документы. Как ему стало известно, указанным мужчиной являлся гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. С ним он (Осмиев Х.М.) был знаком с 2015 года. После проверки документов, кто-то из них, спросил у Назарова, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы, на что он ответил отрицательно, то есть сказал, что таковых предметов у него не имеется. В результате поверхностного осмотра, в салоне автомобиля «Ауди А6» была обнаружена кобура пистолета, о чем Хамхоев Алан по телефону доложил Хамхоеву Тимуру, который дал указание Алану привезти Назарова в административное здание ЦПЭ МВД по Респуб​лике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, город На​зрань! ул. Оздоева, д. 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсужда​лось данное мероприятие и после этого оно было подтверждено и Хамхоевым Аланом. Со слов последнего следовало, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они привезли гражданина в Центр противодействия экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Затем они предложили Назарову проехать в отдел для их проверки, на что Назаров дал свое согласие. Он (Осмиев Х.М.), Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Назаров выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противо​действию экстремизму. Что стало с автомобилем марки «Ауди А6» ему неизвестно, так как Тамасханов Бекхан и Хамхоев Алан остались на указанном месте. Через некоторое время он (Осмиев Х.М.) увидел едущей за ними автомобиль марки «ВАЗ-2114» за рулем которого находился Хамхоев Алан. Куда делся автомобиль марки «Ауди А6» и Тамасханов Бекхан ему не известно. Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После того как они подъехали к зданию ЦПЭ он (Осмиев Х.М.) вышел из автомобиля и че​рез парадный вход зашел в здание, а Долгиев Ахмед загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по РИ. При этом, когда он заходил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он увидел, как возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится автомобиль марки «БМВ», черного цвета, кузов седан, на котором передвигается сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. Что происходило во дворе ЦПЭ МВД по РИ ему неиз​вестно, так как он находился в своем кабинете. После того как он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет, за ним также зашел Долгиев Ахмед, который на его вопрос, что стало с данным мужчиной сказал, что с ним беседуют начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ Хамхоев Тимур и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. 


Через некоторое время после этого, Яндиев Магомед сказал, что Хамхоев Тимур дал им указание отвезти Назарова с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия, где якобы его кто-то ждет. Что ими и было сделано, то есть они отвезли Назарова в с.п. Плиево и оставили его там. 

Никакого насилия и требований в адрес Назарова ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Тамасханов Бекхан не применяли и не высказывали. Он (Осмиев Х.М.) не вел беседу с Назаровым об оружии и боеприпасах. Какие – либо аудио-видео материалы Назарову А.Ф.О. он (Осмиев Х.М.) не предъявлял.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Осмиевым Х.М. последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан Назарова, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе он (Осмиев Х.М.) доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 

Том №30 л.д.61-63;

- показания свидетеля Накостоева Ризвана Руслановича о том, что  по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М. Котиева, д.19, проживает со своей матерью Накостоевой Любой Савбановной.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в вечернее время, ему на мобильный телефон позвонил родственник – начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович и поинтересовался местом моего нахождения. После того как он сообщил ему, что по ФАД «Кавказ» на своем автомобиле возвращается домой из г.п. Сунжа, Хамхоев Т.Ю. попросил его прибыть на автозаправочную станцию,  находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным на ФАД «Кавказ» при въезде в г. Магас. Он (Накастоев Р.Р.) дал согласие и продолжил движение в сторону расположения данного автозаправочной станции. 

К его (Накастоева Р.Р.) прибытию до пункта назначения он увидел  Хамхоева Т.Ю. рядом с автомобилем марки «Тойота Лэнд Крузер 200» черного цвета. После обмена приветствиями, ничего больше не объясняя, Тимур попросил у него (Накастоева Р.Р.) разрешения поставить автомобиль у него во дворе. Он (Накастоев Р.Р.), в свою очередь, не задумываясь, дал ему согласие. Затем Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что его подчиненный сотрудник по имени Роман приедет к нему домой на автомобиле ближе к 23 часам ночи. Одновременно с этим Хамхоев Т.Ю. открыл левую заднюю дверь указанного автомобиля и, попросив парня по имени Роман, находившегося в салоне автомобиля, записать его (Накастоева Р.Р.) номер мобильного телефона, продиктовал его ему. При этом в салон автомобиля он (Накостоев Р.Р.) не заглядывал и данного парня не видел. Далее, сообщив ему, что будет ждать приезда его подчиненного сотрудника, он (Накостоев Р.Р.) уехал. 

По прибытию домой, он (Накостоев Р.Р.) позвонил своему дяде Накостоеву Беслану Алиевичу, находившемуся в это время в г. Ростов-на-Дону, и сообщил ему о состоявшейся встречи с Тимуром и его просьбе. После этого он поинтересовался у него по поводу того, где он (Накостоев Р.Р.) собирается разрешить поставить автомобиль. Он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что в огороде. После чего Беслан сказал ему, что не надо ставить его в огороде  и велел поставить во дворе его домовладения №21, расположенного рядом с их домовладением. 

Далее, примерно в 23 часа этого же дня, когда он (Накостоев Р.Р.) находился дома, ему на мобильный телефон с незнакомого абонентского номера позвонил парень с незнакомым голосом и сообщил, что он подъезжает к месту его                                     проживания на автомобиле, о котором говорил Тимур. Поняв, о чем идет речь, он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что сейчас откроет ворота домовладения. 

Затем, он (Накостоев Р.Р.) зашел во двор домовладения Беслана и открыл металлические ворота. Буквально через 2-3 минуты он (Накостоев Р.Р.) увидел направляющиеся со стороны железной дороги автомобили «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков, и «Тойота Лэнд Крузер 200», следовавший за автомобилем «Ауди А6». При этом автомобиль «Ауди А6», не останавливаясь заехал во двор через открытые металлические ворота и остановился прямо посреди двора. После чего он (Накостоев Р.Р.) подошел к парню, находившемуся за рулем данного автомобиля, и попросил его поставить данный автомобиль под навесом, расположенным напротив дома. Затем                         указанный парень повел автомобиль назад и поставил его под навесом с обращенной передней частью в сторону дома. Далее он вышел из автомобиля и, передав ему (Накостоеву Р.Р.) ключ от замка зажигания, уехал на автомобиле «Тойота Лэнд Крузер 200». При этом кто находился за рулем автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200» он не увидел. 

С тех пор с Хамхоевым Т.Ю. он не общался и не виделся. Автомобиль марки «Ауди А6» до его изъятия сотрудниками правоохранительных органов находился во дворе дяди Накостоева Б.А. О том, что данный автомобиль был похищен ни он (Накостоев Р.Р.), ни дядя Беслан ничего не знали. Хамхоев Т.Ю. им по поводу его похищения ничего не говорил, да и они не интересовались, так как не думали, что начальник ЦПЭ МВД по РИ может быть причастен к похищению автомобиля.       

На представленном ему на обозрение листе бумаги формата А4 с черно-белым изображением сотрудника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Романа Мухмедовича, он опознает мужчину, приехавшего и поставившего автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков во дворе дяди Беслана.

Том №26 л.д.8-15; 

- показания свидетеля Хамхоева Романа Мухмедовича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2006 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике   Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по РИ состоит с 2011 года. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. 

В один из дней ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 18 часов, когда он вместе с другими коллегами находился в рабочем кабинете исполняющего обязанности начальника ЦПЭ МВД по РИ Шадыжева А.Б., открыв входную дверь, к нему по имени обратился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и попросил выйти в коридор. Он выполнил его просьбу и вышел в коридор, где он спросил у него (Хамхоева Р.М.) о том, сможет ли он забрать                автомобиль, находящийся во дворе домовладения Аспиева Исы и перегнать его на другое место. На что он (Хамхоев Р.М.) ответил, что сможет. После этого Хамхоев Т.Ю. зашел в кабинет Шадыжева А.Б., а он (Хамхоев Р.М.) зашел в дежурную часть, чтобы сварить себе чай. Буквально через 15 минут, когда он вышел в коридор со стаканом чая, Хамхоев Тимур, вышедший из кабинета Шадыжева А.Б., ничего не объясняя, попросил его поехать с ним. На что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что находится в ожидании выезда на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». Несмотря на это, Хамхоев Тимур потребовал поехать с ним, сообщив, что он долго не задержит его.                  После чего он (Хамхоев Р.М.) последовал за ним и сел на заднее сиденье его служебного автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200», черного цвета, находившегося во дворе ЦПЭ МВД по РИ. На переднее пассажирское сиденье сел Хамхоев Т.Ю., а на водительское сиденье сел сотрудник ОРЧ ГЗ МВД по Республике Ингушетия по имени Адсалам, осуществляющий государственную защиту Хамхоева Т.Ю.

Далее они выехали с территории ЦПЭ и буквально через 10-15 минут прибыли на территорию, прилегающую к автозаправочной станции, находящейся рядом с транспортным кольцом, расположенным на пересечении автодорог сообщением «г. Магас – г. Назрань» и «г. Грозный – г. Владикавказ».  По пути следования на АЗС, Хамхоев Т.Ю. кому-то позвонил и, поинтересовавшись местом нахождения, попросил прибыть на указанную АЗС. Как только они прибыли до пункта назначения Тимур вышел из автомобиля и стал разговаривать с кем-то по мобильному телефону. Примерно через 10 минут, к автомобилю, в котором находились он (Хамхоев Р.М.) и Адсалам, подъехал автомобиль марки «Фольксваген Пассат» из которого вышел ранее незнакомый ему парень и подошел к Хамхоеву Тимуру, находившемуся рядом с автомобилем. В ходе разговора с ним, Тимур открыл левую заднюю дверь и, продиктовав номер мобильного телефона, попросил его (Хамхоева Р.М.) сохранить его. Он (Хамхоев Р.М.), в свою очередь, набрал продиктованный им номер мобильного телефона, однако, не сохранил. После этого указанный парень уехал и Тимур сел обратно в                            автомобиль. Последний сообщил ему (Хамхоеву Р.М.), что парня, использующего продиктованный им абонентский номер зовут Ризван и попросил его позвонить ему, как только он (Хамхоев Р.М.) заберет у Аспиева Исы автомобиль, и что он объяснит ему, куда нужно перегнать его. Затем Тимур, сообщил, что он поедет домой,  вышел из автомобиля. Вслед за ним вышел и он (Хамхоев Р.М.). Хамхоев Т.Ю. пересел в автомобиль марки «Форд Фокус», сопровождающий его служебный автомобиль, а он (Хамхоев Р.М.) сел на переднее пассажирское сиденье. 

Около 20 часов этого же дня, вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ он (Хамхоев Р.М.) выехал на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». С мероприятий он (Хамхоев Р.М.) вернулся примерно в 23 часов этого дня. По возвращении, увидев Адсалама, он (Хамхоев Р.М.) вспомнил про просьбу Хамхоева Тимура. В связи с тем, что у него (Хамхоева Р.М.) не было транспортного средства, он попросил Адсалама отвезти его к месту проживания Аспиева Исы. Последний согласился, и они выехали вместе с ним на служебном автомобиле Хамхоева Тимура «Тойота Лэнд Крузер 200». Как только они выехали, он (Хамхоев Р.М.) позвонил Аспиеву Исе и, сообщив ему, что Хамхоев Тимур просил забрать у него автомобиль, поинтересовался местом его  нахождения. Последний сообщил ему, что он находится по месту жительства своей матери. На его вопрос, откуда забрать автомобиль, Аспиев Иса сообщил, что он стоит во дворе домовладения, расположенного в г. Назрань в районе Центр-Камаз. Затем по его просьбе Аспиев объяснил, как проехать к данному домовладению. Примерно через 10 минут, когда они доезжали до места расположения указанного Аспиевым домовладения, он (Хамхоев Р.М.) повторно позвонил ему и сообщил, что они подъезжают к его домовладению. Затем, Аспиев Иса сказал, что позвонит своей жене и попросит ее открыть ворота. Примерно через 2 минуты, к их прибытию к пункту назначения, через открытые металлические ворота во дворе домовладения он (Хамхоев Р.М.) увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных                       регистрационных знаков. Других автомобилей, кроме указанного, во дворе                домовладения Аспиева Исы, не имелось. 

После того как он (Хамхоев Р.М.) вышел из автомобиля и зашел во двор домовладения, он (Хамхоев Р.М.) увидел девушку с покрытой головой,                            направлявшуюся к входной двери дома. Посмотрев в ее сторону, как принято по ингушским обычаям, он (Хамхоев Р.М.) пожелал ей доброго вечера, однако последняя, ничего не ответив, зашла в дом. Он (Хамхоев Р.М.) же, подойдя к автомобилю «Ауди А6», сел на водительское сиденье автомобиля и завел двигатель с помощью находившегося в замке зажигания ключа. Погрев двигатель примерно 5 минут, он (Хамхоев Р.М.) выехал с территории двора вышеуказанного домовладения и направился в сторону автодороги сообщением «с.п. Майское – г. Назрань», проходящей вдоль железной дороги. Выехав на указанную автодорогу, он (Хамхоев Р.М.) достал свой мобильный телефон и, найдя в списке набранных номеров абонентский номер, продиктованный Хамхоевым Тимуром как номер парня по имени Ризван, позвонил последнему и сообщил ему о том, что выдвинулся к нему. Ризван объяснил местонахождение дома, куда он (Хамхоев Р.М.), подъехал и поставил во двор дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Котиева,  под навесом автомобиль марки «Ауди А6». Затем он отдал ключ от данного автомобиля Ризвану. Это был именно тот парень, который подъезжал к Хамхоеву Тимур на автозаправочную станцию. 

Затем, подъехавший туда же Адсалам на автомобиле марки «Тойота Лэнд Крузер 200» отвез его (Хамхоева Р.М.) домой. Через 2-3 дня после этого,  находясь в здании ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур спросил у него по поводу того перегнал ли он (Хамхоев Р.М.) вышеуказанный автомобиль, на что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что автомобиль перегнал. О том, что данный автомобиль был похищен у гражданина Республики Азербайджан, он (Хамхоев Р.М.) узнал в день производства обыска в здании ЦПЭ МВД по РИ от сотрудников его производивших. Про применение насилия и совершение противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. ему ничего неизвестно, так как в период с 2012 года по 16 ноября 2016 года он                                 проходил службу в ОМОН МВД по РИ, будучи прикомандированным.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.      

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Накостоева Беслана Алиевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Котиева, дом №21. В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в дневное время суток, ему на мобильный телефон позвонил его племянник Накостоев Ризван Русланович, который живет по соседству в доме №19, и спросил разрешения поставить автомобиль Хамхоева Тимура Юсуповича у себя в огороде. Когда он (Накостоев Б.А.) спросил у него, что за автомобиль он хочет поставить в огород, Ризван ему пояснил, что ему звонил их общий родственник - начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Тимур Юсупович и попросил на время поставить у него его автомобиль. Тимур является племянником его (Накостоева Б.А.) отца. Ризван спросил разрешения именно у него, ввиду того, что с момента гибели его отца Руслана, члены семьи Руслана ничего не делают без его (Накостоева Б.А.) ведома и одобрения. После того, как он (Накостоев Б.А.) узнал, что Ризван хочет поставить машину Хамхоева Т.Ю. в огород, и поскольку у него (Накостоева Б.А.) во дворе стоял только один автомобиль и имелось еще место для того, чтобы поставить автомобиль, он (Накостоев Б.А.) сказал Ризвану, чтобы он не ставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. в своем огороде, а поставил его у него (Накостоева Б.А.) во дворе под навесом. После этого разговора Ризван ему не перезванивал и не говорил о том, что он поставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. у него во дворе. Поскольку данная ситуация не вызвала у него каких-либо подозрений, при этом телефонном разговоре он даже не спросил у Ризвана о каком автомобиле идет речь. На момент указанного телефонного разговора с Ризваном он (Накостоев Б.А.) со своей семьей находился в г.Ростов-на-Дону, а ключи от ворот и дома находились у Ризвана.

Когда он (Накостоев Б.А.) приехал обратно, ему стало известно о том, что во дворе у него находился автомобиль марки «Ауди А6». Ранёе когда-либо Хамхоев Т.Ю. не обращался к нему с просьбой хранить на территории домовладения какие-либо предметы и документы, а также автомобили.  

Том №25 л.д.149 – 153;

- показания свидетеля Падиева Бекхана Ахметовича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул.  Нефтяная, дом 
№ 24, квартира № 4, со своей супругой Точиевой Вахидат, 1970 года рождения.

С Назаровым Амилом Фазил Оглы он знаком, так как он арендовал квартиру, принадлежащую его семьей, расположенную в том же подъезде, где и находится квартира, в которой он проживает со своей семьей. Назарова А.Ф.О. может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный человек, ведет себя спокойно, соседям не мешает. Он занимается осуществлением строительных работ. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, когда он (Падиев Б.А.)  прогуливался рядом с  домом расположенным по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, дом № 24, увидел вышедшего из подъезда дома 24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Назарова Амила Фазил Оглы. Он подошел к своему автомобилю марки «Ауди А6», кузов седан, черного цвета. В это время вдруг неожиданно к  Назарову А.Ф.О. откуда-то подъехал автомобиль «Лада-Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. Из данного автомобиля вышло трое мужчин, лица которых были закрыты черными масками. Один из них подошел к Назарову А.Ф.О., постоял с ним примерно 10-15 секунд. Затем один из подъехавших сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., а сам Назаров А.Ф.О. сел на заднее сиденье вышеуказанного автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета. Назарова А.Ф.О. никто насильно в автомобиль не сажал, он сам сел в автомобиль. Затем, оба вышеуказанных автомобиля – «Ауди А6» и «Лада Приора» выехали со двора дома. В какую сторону они уехал и ему неизвестно. После этого он (Падиев Б.А.) сразу достал из кармана свой мобильный телефон с абонентским номером: 8-928-091-41-66 и позвонил на мобильный телефон Назарова А.Ф.О., но никто не ответил. Через минуту он (Падиев Б.А.) повторно позвонил Назарову, но его телефон был уже выключен. В это время во дворе находились представители Азербайджанской национальности, осуществлявшие строительные работы. Он (Падиев Б.А.) подошел к ним и попросил  их обратиться с заявлением о похищении Назарова А.Ф.О. в отдел полиции. В ответ один из них ему сказал, что Назаров А.Ф.О. сам сел к ним в автомобиль, в связи с чем необходимости обращения в отел полиции не имеется. Далее он (Падиев Б.А.) пошел к себе домой. Вечером того же дня, примерно в 18 часов 09 ноября 2016 года, Назаров А.Ф.О. прибыл домой, о чем он (Падиев Б.А.) узнал, когда выглядывал со своего балкона. Он (Падиев Б.А.) сразу вышел в подъезд, где возле квартиры увидел Назарова А.Ф.О. На ушах Назарова А.Ф.О. имелись следы крови, на голове у Назарова А.Ф.О. имелись повреждения в виде шишек. Не помнит, в каком именно участке головы имелись данные шишки, и каких именно размеров они были. Он и Назаров А.Ф.О. зашли к нему в квартиру, то есть в квартиру, которую он у него (Падиева Б.А.) арендовал. Назаров А.Ф.О. был взволнован, вел себя потеряно, боялся чего-то. Тогда Назаров А.Ф.О. ему пояснил, что его увезли неизвестные ему лица в масках, отвезли его в неизвестное место, где в отношении него применялось насилие путем нанесения ударов в область головы, лица и других частей тела. Со слов Назарова А.Ф.О. у него потребовали 800 000 рублей за то, чтобы его отпустили. Назаров А.Ф.О. сказал, что на его голову указанными лицами был надет пакет, который с него сняли только в с.п. Плиево, куда его после применения насилия привезли и оставили одного. Назаров А.Ф.О. сказал, что у него отняли телефон, документы и автомобиль «Ауди А6». Где все это происходило, он не знал, так как на нем был пакет. Он (Падиев Б.А.) ему предложил обратиться в полицию, но Назаров А.Ф.О. сказал, что он боится это делать и попробует выкупить свой автомобиль «Ауди А6» за деньги.         

После чего Назаров А.Ф.О. попросил поехать с ним в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань. Затем он (Падиев Б.А.) и Назаров А.Ф.О. поехали в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, где врачами ему была оказана медицинская помощь. Он (Падиев Б.А.) поехал с Назаровым А.Ф.О. для его же безопасности. Кто именно из врачей оказывал ему помощь он не знает. Затем они приехали обратно. 

Также по существу заданных ему вопросов показал, что Назаров А.Ф.О. не говорил, что собирается кого-то оговорить, пояснить сотрудникам ложные сведения, он не говорил, что получил повреждения от того, что где-то упал. Его (Падиева Б.А.) супруга Точиева Вахидат какие-либо отношения, в том числе интимные и половые связи, с Назаровым А.Ф.О. никогда не имела, этот вопрос в их семье никогда не возникал. Его супруга Точиева Вахидат пишет девичью фамилию, она ведет правильный образ жизни, она религиозная. Кто и зачем пытался оговорить Вахидат, в том числе приписать ей интимные, половые связи с Назаровым А.Ф.О., ему неизвестно. Вахидат никогда не принимала медицинский препарат «Лирика» и какие-либо другие наркотики. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №P4213996 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, показал, что  на копии паспорта №P4213996 изображен именно тот Назаров А.Ф.О., в отношении которого 09 ноября 2016 года совершены противоправные действия, которого увезли неизвестные лица 09 ноября 2016 года, с которым 09 ноября 2016 года он (Падиев Б.А.) ездил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, и который у них арендовал квартиру в г.Карабулак. 

Том №28 л.д. 60-64;


- показания свидетеля Исрафилова Эльгюн Джаваншир Оглы о том, что он является гражданином Российской Федерации. В январе 2016 года к нему с просьбой разрешить оформить автомобиль «Ауди А6» обратился его знакомый и соотечественник Назаров А.Ф.О. Так как они давно знакомы, он (Исрафилов Э.Д.О.) согласился выполнить просьбу Назарова. На следующий день они поехали в МРЭО УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, где указанный автомобиль был оформлен на его имя с получением государственных регистрационных знаков «О002ВА/15». После окончания процедуры оформления данный автомобиль находился в фактическом пользовании и владении Назарова А.Ф.О. 

Том№27 л.д.196-198;

- показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича о том, что состоит в должности начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия. С Цороевым Мустафой Махмудовичем он знаком с 2011 года, с марта до 07 декабря 2016 года Цороев Мустафа являлся его подчиненным сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия. Цороев М.М. выполнял общие обязанности военнослужащего, в своей деятельности должен был руководствоваться всеми приказам ФСБ России, его служебная деятельность была организована в сфере противодействия терроризму, экстремизму, организованной преступности, а также в сфере защиты конституционного строя, путем проведения оперативно-розыскных мероприятий, он имел должностной регламент, утвержденный 04 марта 2016 года заместителем начальника УФСБ России по Республике Ингушетия. Он был уполномочен проводить все виды оперативно-розыскных мероприятий на всей территории Республики Ингушетия. 

Цороев М.М. письменно справкой докладывал ему о том, что в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. занимается незаконным оборотом оружия. В связи с этим им (Низамутдиновым В.Р.) Цороеву М.М. была поставлена задача дополнительно проверить полученную информацию путем проведения оперативно-розыскных мероприятий – «наведение справок», «наблюдение» и «опрос». 

В течение рабочего времени 09 ноября 2016 года, насколько он помнит, Цороев М.М. находился на рабочем месте в здании УФСБ России по Республике Ингушетия, в тот день, и после этого дня Цороев М.М. ему не сообщал о том, что проверена им или нет информация в отношении Назарова, хотя любой подчиненный ему оперативный сотрудник обязан докладывать о проведенных оперативно-розыскных мероприятий сначала устно, а затем письменно. Более того, Цороев М.М. ни 09 ноября 2016 года, ни в другое время не ставил его (Низамутдинова В.Р.) в известность о том, что он планирует проведение мероприятий в отношении Назарова совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или о том, что он уже совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия провел данные мероприятия.   

Том №29 л.д.179-184;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича от 11 апреля 2017 года о том, что с мая 2016 года состоит в должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия. В его служебные обязанности входит организация работы подразделений МВД по Республике Ингушетия, уполномоченных на проведение оперативно-розыскных мероприятий, в том числе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Показал о том, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не докладывал ему о том, что 09 ноября 2016 года или в другое время совместно с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия в отношении Назарова А.Ф.О. будут проводиться оперативно-розыскные мероприятий. Какие-либо оперативные материалы в отношении Назарова, требующие его (Боротова А.Н.) подписи ему никто не заносил, он такие документы не подписывал. 

Том №28 л.д. 105-108; 

- протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года он был высажен после совершения в отношении него противоправных действий. Местом происшествия является автомобильная дорога, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Участок осматриваемой дороги расположен на западной части с.п. Плиево. Данная автомобильная дорога в западной стороне примыкает к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, а в восточном направлении примыкает к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань. При этом расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия составляет 5 300 метров, расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань составляет 4 510 метров. Осматриваемый участок автодороги имеет асфальтированную поверхность. В 3 метрах от автодороги в северную сторону имеется дорожный указатель – 1.31.2 – «направление поворота». С северной стороны к автодороге примыкает проселочная дорога, предназначенная для проезда автотранспортных средств. Данная проселочная дорога не имеет четких границ, не имеет какого-либо покрытия, при этом на поверхности имеются следы от автомобильных шин. Проселочная дорога берет свое начало от автодороги и продолжается в восточную сторону. Конца данной дороги не видно.

Участвующее в следственном действии лицо – потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на участок данной проселочной дороги, где его высадили из автомобиля марки «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, после совершения в отношении него противоправных действий. В ходе осмотра определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря. 

В ходе осмотра установлено, что на месте происшествия отсутствуют камеры видеонаблюдения, жилые дома, нежилые строения, организации. На месте происшествия не обнаружены документы Назарова А.Ф.О., его телефон и предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела №16560044.    


Том №27 л.д. 226-239;

          - протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года находился его автомобиль «Ауди А6» и откуда его увезли на автомобиле марки «Лада Приора». Установлено, что местом происшествия является двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Республики Ингушетия. Подъезд (подход) к месту происшествия осуществляется с трех улиц г.Карабулак: Нефтяная, Осканова и Джабагиева. Осматриваемый двор дома не огорожен каким-либо забором, имеет свободный доступ и подъезд, поверхность асфальтированная, размеры двора составляют 101х67,1 метров. Кроме дома №24 во дворе находятся и другие многоэтажные дома. Во дворе имеется детская игровая площадка, расположенная напротив дома №24. Расстояние от дома №24 до указанной детской игровой площадки составляет 17 метров. На момент осмотра напротив дома №24 находятся несколько автомобилей. Дом №24 имеет 9 этажей, один подъезд, который выходит во двор дома, во двор также выходят окна дома №24 и балконы, часть балконов закрытые окнами, часть открытые. Кроме того, окна дома выходят и на проезжую часть ул. Нефтяная г.Карабулак. Дом №24 светло-коричневого цвета. Рядом с домом №24 идет стройка другого многоэтажного дома. 

Участвующее в следственном действии лицо – Назаров А.Ф.О. показал, что площадка, находящаяся напротив дома №24 в основном предназначена для стоянки автомобилей, лиц проживающих в этом доме. Автомобили ставят в один ряд, тем самым оставляя проезд для других автомобилей и проход для пешеходов. Утром 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» находился напротив дома №24, на стоянке, там, где на момент осмотра находится автомобиль марки «ВАЗ-2107», зеленого цвета. С этого места автомобиль «Ауди А6» увезли 09 ноября 2016 года. К тому же месту, где в настоящее время находится автомобиль марки «ВАЗ-2107» подъехал автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, в который он сел и его увезли в неизвестное место. 

В ходе осмотра места происшествия установлено, что расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до дома №24 по ул.Нефтяная, г.Карабулак, составляется 13 метров. Расстояние от края игровой детской площадки и до места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, составляет 4 метра. Расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до проезжей асфальтированной части ул.Нефтяная г.Карабулак составляет 25,5 метров. 

Том №28 л.д. 1-10;


- протокол осмотра места происшествия от 19 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр места происшествия – территории двора ЦПЭ МВД по РИ, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, где согласно показаниям обвиняемого Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада Приора», в салоне которого сидел доставленный Назаров А.Ф.О. 

         В ходе осмотра установлено, что подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по РИ осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по РИ по ул.Оздоева со стороны 
ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по РИ, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по РИ имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по РИ с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по РИ имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по РИ имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по РИ. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по РИ составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по РИ, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

На территории при выходе из здания с левой стороны имеется участок асфальтированной территории размерами 7х9 метров, с северо-западной стороны от которого имеется забор из металлических листов серого цвета и сеткой рабицей серого цвета, сетка закреплена на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. С юго-западной и юго-восточной сторон имеется стена здания ЦПЭ МВД по РИ, в стене на уровне второго этажа имеются 5 зарешеченных окон, на уровне второго этажа 4 зарешеченных окна. Стены здания покрыты сайдингом серого цвета, с обрамлением вокруг окон белого цвета. На стене с юго-восточной стороны, на уровне первого этажа, имеется закрепленный пожарный ящик, окрашенный в вещество красного цвета. 

При выходе из здания ЦПЭ МВД по РИ в дальнем левом углу территории ЦПЭ МВД по РИ имеется три вагончика серого цвета, каждый размерами 3х6 метров. Напротив выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ имеются четыре высоких дерева. В правом дальнем углу территории ЦПЭ МВД по РИ находится отдельно стоящее одноэтажное здание, которое с лицевой стороны имеет трое металлических ворот, окрашенных веществом красного цвета. Данное здание имеет односкатную крышу из асбестового шифера, стены состоят из кирпича красного цвета. Напротив указанного отдельно стоящего здания в другом конце территории ЦПЭ МВД по РИ, со стороны ул.Оздоева, имеется вышеуказанные двухстворчатые металлические транспортные ворота. Расстояние от указанного отдельно стоящего здания до металлических транспортных ворот составляет 30 метров, расстояние от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ до указанного отдельно стоящего здания составляется 28 метров.

Том№28 л.д.157-165;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года,  согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия. 

Из содержания результатов оперативно-розыскной деятельности следует, что следующие лица пользуются указанными абонентскими номерами: 79626423073 –  Долгиев Ахмед;79626427757 – Тамасханов Бекхан;79626483436 и 79280933373 – Хамхоев Алан;79626390211 – Хамхоев Тимур; 79290019999 – Аспиев Иса; 79640550463 – Осмиев Хасан.

Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) созванивался с Долгиевым Ахмедом (абонентский номер – 7 962 642 30 73) 3 раза, с Хамхоевым Аланом (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) 6 раз, с Тамасхановым Бекханом (абонентский номер – 7 962 642 77 57) 40 раз. Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) созванивался с Аспиевым Исой (абонентский номер – 7 929 001 9999) 332 раза. 
Согласно схеме связи и перемещений 09.11.2016 с 07:00 до 17:00, Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) в 07 часов 15 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в с.п. Нестеровское, в 07 часов 54 минут – в г.Карабулак, в 08 часов 56 минут – в г.Назрань, в 13 часов 03 минут – между г.Карабулак и Плиево, в 16 часов 48 минут в г.Назрань; Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) в 08 часов 40 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в п. Карца РСО-Алания, в 08 часов 39 минут – в с.п. Плиево, с 09 часов 11 минут по 11 часов 38 минут - на территории г.Назрань в ЦПЭ, с 11 часов 44 минуты по 12 часов 01 минута – в г.Назрань, с 12 часов 25 минут по 14 часов 45 минут – в г.Назрань, с 15 часов 12 минут по 16 часов 34 минут – в г. Магас, в 16 часов 47 минут – в г.Назрань; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 918 815 0006) осуществлял в 07 часов 47 минут абонентские соединения, находясь в г.Карабулак, в 08 часов 32 минуты – в г.Карабулак, в 08 часов 35 минут в г.Карабулак, с 09 часов 50 минут по 14 часов 58 минут абонентский номер 7 918 815 0006 находился в г.Назрань на территории ЦПЭ; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 928 919 90 99) в 08 часов 26 минут осуществлял абонентские соединения в г.Карабулак, при в 08 часов 31 минута абонентский номер 7 928 919 90 99 был выключен, в 15 часов 57 минут – в г.Карабулак, в 16 часов 58 минут в г.Карабулак.

Абонентский номер 79626423073, которым пользуется Долгиев Ахмед, имеет следующую линию событий за 09 ноября 2016 года: 

- 7:07 находясь в Назрани абонент совершает звонок продолжительностью 70 секунд на телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан). На рисунке с местоположением изображен сектор соответствующей базовой станции без указания дальности до соответствующего телефона.  Реально ширина сектора базовой станции может быть в пределах от 60-ти до 120 градусов (как показывает опыт, расстояние между базовой станцией и телефоном в центре большого населенного пункта редко превышает один километр); 

- 7:08 совершает звонок продолжительностью 21 секунду, а затем сразу продолжительностью 28 секунд на один из номеров Хамхоева Алана;

- 7:10 звонок  продолжительностью 14 секунд на  телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан);

- 7:15 принимает звонок продолжительностью 22 секунды от Хамхоева Алана;

- 7:54  находясь на северо-западной окраине Карабулака принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:19  находится на восточной окраине Карабулака в районе проживания потерпевшего. Местоположение указано по операции выключения телефона Detach (8:19:45 – выключение 8:19:49 – включение); 

- 8:36  принимает звонок продолжительностью 11 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:39 находясь на восточной окраине с.Плиево (железнодорожный переезд) принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:41 принимает звонок продолжительностью  33 секунды от Тамасханова Бекхана;

- 8:48 и 8:52  обменивается звонками с Тамасхановым Бекханом;

- 8:53 принимает звонок от Тамасханова Бекхана находясь в Назрани (район ЦП), местоположение не меняется до 15:00;

- 9:13 и 9:32 входящие звонки от Хамхоева Алана;

- 9:39 входящий звонок от Тамасханова Бекхана;

- 12:17 звонит Осмиеву Хасану (13 секунд); 

- 15:00 находится в районе базовой станции на ул. Коммунальная д.3 (звонок от номера 79259165309 – в схему не включен как и другие звонки от абонентов не входящих в исследуемую группу телефонов);

- 15:14 находится на северо-западной окраине Карабулака (операция Normal LocUpd);

- 15:27 находится в районе Сунжеского хребта, между Карабулаком и Плиево;

- 15:41 возвращается в центр Назрани. 

Согласно сведениям о перемещении абонентов: 

- Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11), перемещался по следующим базовым станциям: 

«07.11.2016 15:28:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3;

07.11.2016 15:52:14 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:11:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 16:17:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:22:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:08:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:22:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 17:25:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 18:17:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:18:38 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:24:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24425 - Республика Ингушетия, Назрань, ул. Муталиева

07.11.2016 19:30:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:24:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:36:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:48:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:11 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:06:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 21:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:27:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:54:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24017 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1.

09.11.2016 9:11:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 9:12:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 9:31:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 9:36:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:05:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:38:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 10:48:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:38:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:44:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11752 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 12:39:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:43:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:49:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:00:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 14:45:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:01:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24782 - [6] Республика Ингушетия, [1403] Назрань, Центрольный МО

09.11.2016 15:18:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:07:25 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:34:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:40:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:19 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:39 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 17:29:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:39:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:41:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:50:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:13:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:17:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:18:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:29:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:41:50 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:45:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:47:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44»;


- Хамхоев Алан Зяудинович (абонентский номер – 7 928 093 33 73) перемещался по следующим базовым станциям:

«07.11.2016 17:18:35 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:35:31 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

07.11.2016 18:49:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:57:16 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:19 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:39 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 19:10:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:29 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:46 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:30:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:00 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:02 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:36:01 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38655 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Комарова, 2, башня ЗАО "ИТТ"

07.11.2016 19:52:56 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:15:04 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:19:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:26:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:27:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:18 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:25 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:27 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:33:50 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:36:10 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:42:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:49:46 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:51:19 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:52:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:11:21 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 21:12:26 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:21:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38852 - Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Троицкая, северо-восточная окраина села, ж.б. опора ОАО "Мегафон"

07.11.2016 21:55:48 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

07.11.2016 22:55:16 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8581 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 7:08:38 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=785 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, ул. Мира, 20 м. от забора строящейся школы на выезде из с. Нестеровская в сторону с. Берди-Юрт

09.11.2016 7:09:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8584 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 8:39:53 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

09.11.2016 8:43:22 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=61 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:44:30 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:45:02 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:58:14 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39345 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО "Универсальный крытый рынок"

09.11.2016 9:02:42 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=27125 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ЦМО, промзона , территория ООО "Веласко ЛТД"

09.11.2016 9:33:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=671 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Горчханова, 38, Ж/Б опора ПАО "МегаФон"

09.11.2016 9:56:11 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:13 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:42:48 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

09.11.2016 11:58:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 12:12:34 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:38 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:41 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:33:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 13:03:14 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38625 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Осканова, 79, ФГУП УЭС РИ

09.11.2016 17:02:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 18:52:44 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:52:57 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:55:17 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=404 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО "ВемпелКом"

09.11.2016 18:56:47 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=192 - Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Плиево, ул. Осканова, ж.б. опора ОАО "МегаФон"

09.11.2016 18:58:54 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38905 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, трасса Ростов-Баку, возле АЗС "СНБ" №15, в 1 километре от Гази-Юрта

09.11.2016 20:11:08 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

09.11.2016 21:33:42 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4». 


- Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) перемещался по следующим базовым станциям:


«07.11.2016 17:27:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:30:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:31:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:36:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:37:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:42:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:09 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:42:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:43:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:47:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:35 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:49:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:57:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 19:19:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 19:37:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 19:43:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 20:46:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11297 - Россия, Ингушетия Респ., Карабулак г., Осканова ул., д. 167

07.11.2016 21:45:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 21:46:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 23:57:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

09.11.2016 0:49:49 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24366 - Республика Ингушетия, Кантышево, ул Джабагиева, СТО

09.11.2016 6:57:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=6181 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г.

09.11.2016 7:07:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:08:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:09:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:10:17 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:15:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:54:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24237 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 8:35:20 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:36:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:39:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11181 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:41:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11183 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:48:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11446 - г. Назрань, МО Альтиевский, ул. Студенческая,4

09.11.2016 8:52:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24752 - Республика Ингушетия, Назрань, Кантышевский прекресток

09.11.2016 8:53:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24011 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Чеченская,1

09.11.2016 9:00:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:07:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:13:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:18:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 9:39:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 11:02:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:15:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:15:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:16:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:27:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:13:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:00:05 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24375 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Коммунальная,3

09.11.2016 15:20:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24233 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 15:41:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:46:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:57:53 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 16:30:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 16:48:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 17:24:28 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:26:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:04:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:33:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:19:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:31:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24431 - Назрановский район,с.Кантышево

09.11.2016 19:33:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 20:49:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11025 - г.Назрань,ул.Муталиева,1». 


Таким образом, Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) с 07.11.2016 19:37:16 по 07.11.2016 20:46:32 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) с 07.11.2016 19:36:01 по 07.11.2016 21:12:26 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 07.11.2016 15:52:14 по 07.11.2016 17:08:00, с 07.11.2016 18:24:41 по 07.11.2016 21:06:31 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань, 09.11.2016 9:11:03 по 09.11.2016 15:01:59 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань.  


Также согласно результатам оперативно-розыскной деятельности:


1) Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 01.11.2016 по 20.11.2016 производил следующие абонентские соединения: 


- 09.11.2016 в 9:36:51 с абонентским номером 79282759999 (Цороев Мустафа Махмудович), время разговора 32 секунды, при этом Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 3, а Цороев М.М. 
(абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


2) Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) производил следующие абонентские соединения:


- 07.11.2016 в 19.10.25 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.10.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.52.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 52 секунды, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 20.42.12 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 118 секунд, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 21.04.23 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;


- 07.11.2016 в 21.04.44 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 07.11.2016 в 21.11.21 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 10 секунд;

- 07.11.2016 в 21.12.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 16.47.40 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 17.22.18 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 08.11.2016 в 17.26.00 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 99 секунд;

- 08.11.2016 в 17.57.04 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 86 секунд;

Всего Хамхоев А.З. и Цороев М.М. созванивались между собой 12 раз 07.11.2016 и 08.11.2016. 

3) К Назарову А.Ф.О. (абонентский номер -  7 918 815 0006) с 07 часов 47 минут 26 секунд 09 ноября 2016 года по 10 часов 34 минуты 02 секунды 09 ноября 2016 года поступали смс-сообщения, при этом абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) в 07 часов 47 минут 26 секунд находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Осканова, дом №167, с 09 часов 50 минут 01 секунд по 10 часов 34 минут 02 секунды абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) находился районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т им. Базоркина, дом №116, торговый дом «21 ВЕК». 

4) Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) производил следующие абонентские соединения:

- 11.11.2016 в 13.23.34 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 57 секунд;

- 11.11.2016 в 13.28.41 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 9 секунд.

Том №24 л.д. 83-93;


- протокол осмотра предметов от 06 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 24.07.2017 №238/198415/198428/198439/198451 и ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 20 апреля 2017 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9280914166 01-19.2016»
с информацией о соединениях абонента 89280914166, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется свидетель Падиев Б.А. 


В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 89280914166 созванивался с 01 по 09 ноября 2016 года с абонентом 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О. Из указанных, 4 соединений произведено 09 ноября 2016 года абонентом 89280914166 на номер 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О.: первый раз в 09 часов 05 минут 43 секунды, второй раз в 09 часов 31 минут 19 секунд, третий раз в 11 часов 50 минут 18 секунд, четвертый раз в 14 часов 21 минута 51 секунд, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он звонил Назарову А.Ф.О., чтобы поинтересоваться о его местонахождении. При этом установлено, что с 09 часов 05 минут 43 секунд по 11 часов 36 минут 02 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что утром 09 ноября 2016 года он видел, как со двора дома в г.Карабулак увозили Назарова А.Ф.О. Также с 19 часов 02 минут 32 секунд по 19 часов 50 минут 36 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он выезжал вместе с Назаровым А.Ф.О. в г.Назрань в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282880606 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89282880606, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Добриев А.Х-Б. Из содержания указанной информации следует, что абонент 89282880606 производил 09 ноября 2016 года соединения, находясь в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9994927012 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 
Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012 не созванивался с абонентом 89282759999, которым пользуется обвиняемый Цороев М.М., с абонентами  79626483436 и 79280933373, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев А.З.

Абонент 89994927012 07 ноября 2016 года в 16 часов 54 минуты 01 секунды произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Абонент 89994927012 09 ноября 2016 года произвел всего 8 соединений, из который 3 произведены с 12 часов 25 минут 43 секунды по 13 часов 57 минуты 55 секунды 09 ноября 2016 года, находясь в районе базовых станций, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век» и Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная. Остальные 5 соединений произведено с 19 часов 33 минуты 25 секунды по 19 часов 54 минуты 47 секунды, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина, 47 и Республика Северная Осетия - Алания, п. Карца, ул. Дружбы, 66, Дом культуры.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282759999 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М.  

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9282759999 производил соединения находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак 01 ноября 2016 года: в 09 часов 12 минут 20 секунд, 09 часов 30 минут 14 секунд, 09 часов 35 минут 32 секунды, в 10 часов 12 минут 12 секунд; 02 ноября 2016 года в 08 часов 51 минута 03 секунды, в 09 часов 47 минут 11 секунд; 07 ноября 2016 года в 22 часов 40 минут 54 секунды.

Абонент 9282759999 07 ноября 2016 года в 19 
часов 04 минуты 54 секунды и в 19 часов 16 минут 25 секунды произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: 
Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

 Далее 07 ноября 2016 года абонент 9282759999 в период времени с 19 часов 30 минут 13 секунды по 21 часов 46 минут 48 секунды произвел 13 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

 09 ноября 2016 года абонент 9282759999 всего произвел 80 соединений, 
из которых: 

- 38 посредством информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», в связи с чем информация об абонентах, с которыми производились соединения, отсутствует; 

- 11 в период времени с 08 часов 32 минуты 26 секунды по 11 часов 29 минуты 49 секунды находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Осканова, 33, ОАО «Ингушбыт», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Тангиева, 1, ООО «Империал», АЗС №18, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО «Универсальный крытый рынок»;

- 2 в 12 часов 04 минуты 57 секунды и в 12 часов 35 минут 18 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, проспект им. Зязикова, 14, здание Правительства Республики 
Ингушетия: 


- 3 с 13 часов 35 минут 18 секунд по 14 часов 47 минут, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная.


Таким образом, установлено, что в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г Назрань 09 ноября 2016 года в период времени с 09 по 13 часов абонент 9282759999 (Цороев М.М.) производил соединения, находясь в г.Назрань. 

Также согласно осматриваемой информации абонент 9282759999 за период c 01.11.2016 по 19.11.2016 производил соединения с: 

- абонентом 9626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 4 раза: 01 ноября 2016 года в 14 часов 42 минуты 03 секунды, длительность соединения – 28 секунд, 06 ноября 2016 года в 16 часов 17 минут 37 секунды, длительность соединения – 52 секунды, 06 ноября 2016 года в 17 часов 33 минуты 48 минуты, длительность соединения – 75 секунды, 08 ноября 2016 года в 16 часов 40 минут 14 секунды, длительность соединения – 61 секунды;  

- абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.)  09 ноября 2016 года 2 раза: абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626390211 в 09 часов 36 минуты 45 секунды, длительность соединения – 31 секунды; абонент 9626390211 позвонил абоненту 9282759999 в 22 часа 44 минуты 57 секунды, длительность соединения – 28 секунды. При указанных соединениях, абонент 9282759999 находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 

- абонентом 9626428000 (свидетель Долгиев А.Б.) 3 раза 17 ноября 2016 года: в 09 часов 35 минуты 32 секунды, длительность соединения – 121 секунды; в 09 часов 48 минуты 12 секунды, длительность соединения – 30 секунд, в 09 часов 51 минут 20 секунд, длительность соединения 5 секунд; 

- абонент 9626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) 6 раз: 11 ноября 2016 года в 13 часов 23 минуты 27 секунд, длительность соединения – 56 секунд, 11 ноября 2016 года в 13 часов 28 минут 35 секунд, длительность соединения – 8 секунд, 12 ноября 2016 года в 16 часов 24 минуты 38 секунд, длительность соединения – 0 секунд, 12 ноября 2016 года в 17 часов 23 минуты 29 секунд, длительность соединения – 21 секунд, 17 ноября 2016 года в 17 часов 50 минут 21 секунды, длительность соединения – 36 секунд, 18 ноября 2016 года в 12 часов 20 минут 19 секунд, длительность соединения – 48 секунд.

Таким образом, показания свидетеля Долгиева А.Б. о том, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. сообщал Цороеву М.М. об автомобиле марки «Ауди А6», принадлежащем потерпевшему Назарову А.Ф.О., соответствует указанной информации;

- абонентом 9280933373 (обвиняемый Хамхоев А.З.) 3 раза 07 ноября 2016 года: в 19 часов 52 минуты 56 секунды, длительность соединения – 53 секунды; в 20 часов 42 минуты 12 секунд, длительность соединения – 119 секунд;  в 21 часов 12 минут 26 секунд, длительность соединения – 30 секунд; 3 раза 08 ноября 2016 года: в 16 часов 47 минут 39 секунд, длительность соединения – 30 секунд; в 17 часов 26 минут 00 секунд, длительность соединения – 99 секунд; в 17 часов 57 минут 04 секунд, длительность соединения – 87 секунд.

Таким образом, указанная информация подтверждает показания обвиняемого Хамхоева А.З. о том, что он созванивался с Цороевым М.М., которому сообщал, что Назаров А.Ф.О. не выходит из дома. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280990073 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280990073, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Б.А., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280990073 производил соединения в период времени с 02 ноября 2016 года 12 часов 19 
минут 18 секунд по 19 ноября 2016 года 21 часов 12 минут 33 секунды с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 16 раз. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280995436 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280995436, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Р.Р., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280995436 производил соединения с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 2 раза, а именно 17 ноября 2016 года в 17 часов 26 минут 57 секунд абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) произвел соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 52 секунды; 17 ноября 2016 года в 17 часов 42 минуты 14 секунды от абонента 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) на номер 9280995436 поступило смс-сообщение, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика 
Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС.   

Также из данной информации следует, что абонент 8 962 637 38 88 (свидетель Хамхоев Р.М.) произвел 17 ноября 2016 года в 22 часа 41 минута 51 секунд соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 27 секунд, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу:  Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Муталиева, 111, автосервис «Оригинал». 

Указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Накостоева Р.Р. о том, что ему звонил Хамхоев Т.Ю., просил его прибыть на АЗС, находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным  на ФАД «Кавказ» при въезде в 
г. Магас и при встрече в указанном месте Хамхоев Т.Ю. попросил его поместить на территории двора автомобиль «Ауди А6». В тот же день поздно ночью к нему приехал Хамхоев Р.М. и поместил на территорию его двора автомобиль «Ауди А6», который впоследствии был изъят в ходе производства обыска.  

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9289187787 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9289187787, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Аушев М.А., у которого был изъят телефон «Айфон 5с», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

 Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287977757, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Тамасханов Б.М., созванивался с абонентом 9289187787: 

- 13 ноября 2016 года в 09 часов 54 минуты 13 секунд абонент 9289187787 произвел соединение с абонентом 9287977757, длительность соединения 13 
секунд; 

- 14 ноября 2016 года в 13 часов 21 минуты 03 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 21 секунды;

 - 14 ноября 2016 года в 20 часов 23 минуты 11 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 20 часов 25 минут 56 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 35 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 16 минут 44 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 44 минуты 02 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 18 секунд.

Таким образом, указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Аушева М.А. о том, что свидетель Тамасханов Б.М. в ноябре 2016 года позвонил ему и поинтересовался его местонахождением, после чего они встретились и ему Тамасханов Б.М. передал телефон «Айфон 5с» по просьбе Хамхоева Т.Ю.  

 Кроме того, из осмотренной информации следует, что абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) в период времени с 01 по 18 ноября 2016 года произвел 21 соединений с абонентом  9289187787.   

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287987022 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М., который являясь сотрудником ЦПЭ МВД по РИ, доставил на территорию ЦПЭ МВД по РИ 09 ноября 2016 года Назарова А.Ф.О.

Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287987022 09 ноября 2016 года с 08 часов 17 минут 24 секунд по 08 часов 18 минут 02 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139. Далее с 10 часов 53 минут по 13 часов 17 минут 51 секунд абонент 9287987022 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Следующим объектом осмотра является информация о соединениях 
между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017, которая содержится на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK». Данный компакт-диск для просмотра содержимого вставляется в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531». Далее на мониторе ноутбука открывается, имеются файлы типа «Лист Microsoft Office Excel 97-2003 (.xls)» с информацией о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года, за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года.

В ходе настоящего следственного действия будет осмотрена информация о соединениях между вышеуказанными абонентами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, которая относится к совершению противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9640550463_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9640550463, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М.  

В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 9640550463 07 ноября 2016 года в период времени с 18 часов 49 минут 31 секунд по 19 часов 04 минуты 08 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Московская ул., дом 3. Далее в тот же день, то есть 07 ноября 2016 года, абонент 9640550463 с 19 часов 49 минут 20 секунд по 21 часов 21 минут 23 секунды производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак. 

09 ноября 2016 года с 08 часов 18 минут 07 секунд по 08 часов 18 минут 10 секунд абонент 9640550463 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, г. Карабулак Осканова ул. д. 135. Далее в тот же день абонент 9640550463 с 10 часов 43 минут 07 секунд по 13 часов 11 минут 12 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3. 

Сведения об указанных соединениях сходятся с показаниями свидетеля 
Осмиева Х.М. о том, что 09 ноября 2016 года он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехал в г.Карабулак, откуда доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9626469484_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю.   

В ходе осмотра данной информации установлено, что между абонентом 9626469484 и абонентом 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М., производились следующие соединения: 

- 01.11.2016 в 14:42:06 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 28 секунд; 

- 06.11.2016 в 16:17:42 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 54 секунды; 

- 06.11.2016 в 17:33:53 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 76 секунд; 

- 08.11.2016 в 16:40:19 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 62 секунды. 

Также из указанной информации следует, что абонент 9626469484 07 ноября 2016 года в период времени с 14 часов 47 минут 07 секунд по 21 часов 50 минут 37 секунд производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

С 08 часов 13 часов 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 не производил каких-либо соединений. 

В 14 часов 38 минут 33 секунды 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул. дом №3. 

Том №29 л.д. 34-44; 


- протокол осмотра документов от 13 августа 2017 года, согласно которому осмотрены схемы связей и перемещений абонентов за 09 ноября 2016 года, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

Из содержания информации отраженной на «схеме связей 09.11.2016»  следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) 09 ноября 2016 
года и в другие даты производил соединения с абонентскими номерами 79626469484 и 79626390211, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., абонент 79626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) производил телефонные соединения с абонентским номером 79640550463, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., абонент 89289187787 (свидетель Аушев М.А., у которого изъят телефон Назарова А.Ф.О.) созванивался с Хамхоевым Т.Ю. 09 ноября 2016 года.      


09 ноября 2016 года: в 07 часов 42 минуты 30 секунд абонент 79287987022, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., произвел телефонное соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Комунальная,3; далее в 08 часов 17 минут 30 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139; далее в 10 часов 53 минуты 46 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр. Базоркина, 116, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Абонент 79282759999 (Цороев М.М.) с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд осуществлял телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, то есть в городе, в котором расположено здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда был доставлен Назаров А.Ф.О. 

В частности, абонент 79282759999 произвел соединения: в 08 часов 32 минуты 26 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Осканова, 33; в 09 часов 36 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 11 часов 13 минут 46 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Фабричная, 1; в 14 часов 47 минут 47 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная;

Далее с 15 часов 28 минут 09 секунд по 20 часов 48 минут 15 секунд абонент 79282759999 произвел соединения в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

Таким образом, в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О., то есть с 09 по 13 часов 09 ноября 2016 года, абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республики Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, указанной информацией о соединениях опровергаются показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича (начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия) от 19 мая 2017 года о том, что (дословно): «Цороев М.М. в течение указанного дня находился на рабочем месте в здании УФСБ», так как здание УФСБ России по Республике Ингушетия, расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. Горчханова, дом №9, а из осмотренных сведений следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республик Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд 09 ноября 2016 года. Также указанными сведения  подтверждаются показания свидетелей Долгиева А.Б., Тамасханова Б.М., Осмиева Х.М., а также показания подозреваемого Хамхоева Т.Ю. от 06 декабря 2016 года, показания подозреваемого Цороева М.М. от 07 декабря 2016 года о том, что Цороев М.М. 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Приора», общался с доставленным Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем пассажирском сиденье данного автомобиля.

 
Абонент 79994927012 (Хамхоев Т.Ю.) 09 ноября 2016 года произвел соединения в 12 часов 25 минут 43 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 13 часов 57 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, 116.

Том№29 л.д.29-32;

- протокол осмотра предметов от 17 сентября 2017 года, согласно которому осмотрена информация о телефонных соединениях, предоставленной ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/23546-К от 04.09.2017, ПАО «Мегафон» письмом от 28.08.2017 №279/200612, ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017.


 Осмотром установлено, что в телефонных аппаратах с IMEI 359252065323711 и 35925206532371 (телефон Цороева М.М.) с 01.11.2016  0:17:39 по 03.11.2016 18:35:58 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича.

В телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 (телефон Цороева М.М.) с 03.11.2016 18:40:31 по 10.11.2016 12:45:55 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы 
Махмудовича. Далее, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 10.11.2016 16:21:40 по 10.11.2016 19:21:51 использовался абонентский номер 9280938989. Затем, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 11.11.2016 09:30:11 по 17.12.2016 10:39:32 использовался абонентский номер 9994930092;

В телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 (телефон Цороева М.М.) с 02.11.2016  20:18:53 по 05.11.2016 14:41:24 использовался абонентский номер 9287951110. Далее в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 05.11.2016 по 10.11.2016 14:15:05 никакой абонентский номер не использовался. Затем в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 10.11.2016 14:15:05 по 07.12.2016 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича. 

Том №30 л.д.154-157; 

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия, а именно видеозаписей с камер видеонаблюдения, находящихся в непосредственной близости от места происшествия: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24 и 10. 

При воспроизведении видео-файла «2_07_R_09112016080000», на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога, дверь, через которую осуществляется вход в помещение. В 08 часов 01 минута 24 секунды на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.  

При воспроизведении видео файла  «2_11_R_09112016080000» на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога. В 08 часов 01 минута 30 секунд на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.

Из содержания данных видеозаписей следует, что автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О. покинул территорию двора многоквартирного дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24, в 07 часов 59 минут 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.125-127;

- протокол осмотра предметов от 27 апреля 2017 года, согласно которому осмотрено оружие – пистолет Ярыгина из металла черного цвета со следами потертости, с обозначениями на затворе и затворной раме «09Я0372», с магазином на 18 патронов, которым по состоянию на 09 ноября 2016 года был закреплен за оперуполномоченным УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. 

Том №28 л.д. 139-141;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по РИ заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211;


- протокол осмотра предметов от 20 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр мобильного телефона «IPhone 5s» («Айфон 5с») и мобильный телефон «VERTU», принадлежащих свидетелю Долгиеву А.Б. 


Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №26 л.д. 190 – 198; 


- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому осмотрены 5 компакт-дисков DVD-R  с регистрационными номерами 8/880/DVD от 10.04.2017, 8/881/DVD от 10.04.2017, 8/882/DVD от 10.04.2017, 8/883/DVD от 10.04.2017, 8/884/DVD от 10.04.2017, на которых содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в отношении мобильных телефонов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева А.З., Осмиева Х.М., Долгиева А.Б., Добриева А.Х-Б.


В ходе осмотра все указанные компакт-диски поочередно вставлены в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531», после чего произведен осмотр фото, аудио видео материалов, находящихся на компакт-дисках. При этом, на компакт-дисках не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №27 л.д. 139-140; 


- протокол осмотра документов от 22 февраля 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №35 перевязочного кабинета от 29.10.2016 Ингушской республиканской клинической больницы. Согласно записям, имеющимся в указанном журнале, он начат 29 октября 2016 года, окончен 10 ноября 2016 года. В журнале от 09 ноября 2016 года имеется запись, согласно которой в ОССМП ИРКБ 09 ноября 2016 года в 19 часов 04 минуты поступил Назаров А.Ф., проживающий в г.Карабулак, у которого выявлена травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника и другие записи о приеме Назарова.  


Таким образом, показания потерпевшего Назарова А.Ф.О. о его обращении в ИРКБ г.Назрань 09 ноября 2016 года после применения в отношении насилия, подтверждаются записями, отраженными в осмотренном журнале.

Том №27 л.д. 201-205; 


- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр куртки потерпевшего Назарова А.Ф.О., в которую он был одет 09 ноября 2016 года, с кармана которой был 09 ноября 2016 года открыто был похищен мобильный телефон «iPhone 5s».


Осмотренная куртка из плотной синтетической ткани, размерами 67х43 см. На внутренней левой стороне куртки имеется карман размерами 14х17 см., с правой стороны внутри имеется аналогичный карман. 

Том №29 л.д. 146-151; 

- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр телефона «Нокиа» модели RM – 1011, которым пользовался 09 ноября 2016 года потерпевший Назаров А.Ф.О.

Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №29 л.д.152-157;

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска CD-R с регистрационным номером – 3/5008/CD-R от 13.06.2017, на котором содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в 
отношении мобильного телефона «Айфон 5с» потерпевшего Назарова А.Ф.О.

При этом, на компакт-диске не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №29 л.д. 188-189; 

- копия заграничного паспорта серии AZE №Р4213996, выданного 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения. 

Том№29 л.д. 167. 
- заключение эксперта №62 от 22 мая 2017 года, согласно которому Назарову А.Ф.О. при его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года был установлен диагноз травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д.107-112;


- заключение эксперта №106/2017/031 от 18 марта 2017 года, согласно которому в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Назаров А.Ф.О. располагает информацией, не согласующейся с его показаниями, данными в ходе допроса от 02 декабря 2016 года о том, что 09 ноября 2016 года в салоне автомобиля марки «Лада Приора» в отношении него было применено физическое насилие, а также было заявлено требование передать 1 000 000 рублей.  

Том №46 л.д. 95-118;


- заключение эксперта №46/017 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость на вторичном рынке стоимость автомобиля марки «Ауди А6», 2007 года выпуска, c вин - кодом WAUZZZ4F37N115735 по состоянию на 09 ноября 2017 года составляет: 676 666 рублей 66 копеек. 

Том№48 л.д. 15-29;


- заключение эксперта №48/016 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость мобильного телефона Айфон 5s с имей - кодом 35 9270068437660 по состоянию на 09 ноября 2016 года составляет 8 264 рублей 60 копеек. 

Том№48 л.д.43-50;

- сведения из Ингушской республиканской клинической больницы от 10.02.2017, согласно которым Назаров А.Ф.О. поступил в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года с диагнозом травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д. 113; 

- ответ на запрос от 26.05.2017 №2/406 из  МВД по Республике Ингушетия о том, что МВД по Республике Ингушетия сведения о причастности гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О. к противоправным действиям отсутствуют, материалы в отношении него МВД по Республике Ингушетия не заводились.  

Том №29 л.д. 193;


 - ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 22.12.2016 №157/6/996 дсп, согласно которому старший лейтенант Цороев Мустафа Махмудович проходил военную службу в органах безопасности с 2004 года, в должности оперативного сотрудника УФСБ России по Республике Ингушетия состоит с 10 июля 2012 года по 07 декабря 2016 года. 


На основании приказа ФСБ России от 07.12.2016 №927 – ЛС уволен в запас Вооруженных Сил Российской Федерации по п. 6 ст. 51 Федерального закона «О воинской обязанности и военной службе» (по собственному желанию). 


В соответствии с должностными обязанностями Цороев М.М. осуществлял оперативно – разыскные мероприятия по линии борьбы с терроризмом и незаконным оборотом оружия. 

Том №26 л.д. 115;

- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 30.04.2017 №157/6/442, согласно которому в процессе проведения оперативно-розыскных мероприятий «наведение справок», «исследование предметов и документов» установлено, что УФСБ России по Республике Ингушетия не располагает данными о возможной причастности Назарова А.Ф.О. к противоправной деятельности. 

Том №28 л.д.138.


- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 05.10.2017 №157/6/1038, согласно которому дело оперативного учета по факту незаконного оборота оружия Назаровым А.Ф.О. в УФСБ России по РИ не заводились. Документы, подтверждающие проведение Цороевым М.М. оперативно-розыскного мероприятия – «наведение справок» отсутствуют. Уголовное дело в отношении Назарова А.Ф.О. УФСБ России по РИ не возбуждалось.  

Том №31 л.д.24;


- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Цороев М.М., его защитники Хаяури У.С. и Ужахов А.Б.

- протокол предъявления лица для опознания в условиях, исключающих визуальное наблюдение им опознающего от 22 декабря 2016 года, согласно которому потерпевший Назаров А.Ф.О. не опознал Цороева М.М. по голосу.

Том №26 л.д. 209 – 212.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Цороева М.М. в совершении преступления, предусмотренного ч.2 ст.325 УК РФ являются:
- показания подозреваемого Цороева Мустафы Махмудовича о том, что с 2004 года работает в Управлении ФСБ России по Республике Ингушетия. С 2004 года по 2012 год состоял в должности помощника дежурного коменданта. С 2012 года состоит в должности оперуполномоченного первого отделения отдела по защите конституционного строя и по борьбе с терроризмом, имеет звание старший лейтенант. В его должностные обязанности входит осуществление оперативно-розыскных мероприятий по линии защиты конституционного строя и по борьбе с терроризмом. При выполнении должностных обязанностей руководствуется ФЗ «О федеральной службе безопасности» и ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности». В ходе осуществления своей служебной деятельности бывают случаи, когда он совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводит оперативно-розыскные мероприятия по установлению, опросу лиц, по наведению справок. 

Из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему знакомы начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, Яндиев Магомед и Ахмед Долгиев, так как они встречались при разных обстоятельствах по работе, с ними у него только служебные отношения. В начале ноября 2016 года им (Цороевым М.М.) была получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. осуществляет незаконный оборот оружия, а именно у него была информация о том, что Назаров А.Ф.О. продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, о чем им было устно доложено своему руководителю Низамутдинову В.Р. Последний сказал ему, чтобы навел по данному факту справки для подтверждения информации. 

В целях наведения справок он поехал к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю., который сказал, что у них тоже есть информация в отношении Назарова А.Ф.О., что они давно наблюдают за ним. При данном разговоре Тимур сказал, что он хорошо его знает, что означало, что ему известно о том, что Назаров занимается торговлей оружия и что они продолжают работать в этом направлении. Он попросил Хамхоева Т.Ю., что если информация о незаконном обороте оружия подтвердится, то он будет на связи. 

Через 1-2 дня после указанного разговора, точную дату не помнит, ему  позвонил Хамхоев Тимур и попросил подъехать к нему на работу. Он (Цороев М.М.) на своей машине поехал в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, потом зашел во двор, ему дежурный сказал, что Тимур находится на заднем дворе. На заднем дворе он (Цороев М.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. В автомобиле сидели Хамхоев Тимур и мужчина с повязкой или шапкой на голове, то есть с закрытыми глазами. Тимур сидел на заднем сидении справой стороны, мужчина сидел слева от него, то есть слева от Хамхоева Тимура. Оба сидели на заднем сидении. Он (Цороев М.М.) сел на переднее пассажирское место. В указанное время Тимур Назарова о чем-то расспрашивал. В салоне автомобиля «Лада Приора» он (Цороев М.М.) увидел паспорт Назарова А.Ф.О.. Естественно узнав Назарова, так как наводил по нему справки, ему (Цороеву М.М.) стало интересно, действительно ли он торгует оружием и поэтому стал его опрашивать. Кем он работает, откуда он, чем он занимается. Он (Цороев М.М.) начал задавать Назарову вопросы, связанные с продажей оружия. Назаров А.Ф.О. отрицал факт его причастности к торговле оружия. Поскольку у него (Цороева М.М.) была информация, что Назаров приобретает оружие, продает оружие, о том, что он продал один пистолет в Чечню, один пистолет в Дагестан, и что он в настоящее время искал оружие, автомат. В связи с этой информацией, он (Цороев М.М.) стал задавать ему вопросы, действительно ли он продавал оружие, покупал ли оружие, связан ли с оружием. На эти вопросы он ему отвечал отрицательно. Назаров все отрицал. В указанное время, когда он (Цороев М.М.) задавал ему вопросы, Тимур в указанное время «ковырялся» в телефоне азербайджанца «Айфон 5с». После указанного расспроса азербайджанца он (Цороев М.М.) вышел из машины и подошел к Тимуру. Когда он (Цороев М.М.) к нему подошел он (Хамхоев Тимур) дал ему прослушать имеющиеся в телефоне азербайджанца аудиозаписи, а именно голосовые сообщения общения с женщиной. Когда позже они спросили у азербайджанца, чей голос на аудиозаписях, он сказал, что это голос жены его квартиранта по имени Вахидат. Разговор на аудиозаписях был интимного характера, и по аудиозаписям было видно, что азербайджанец состоит с этой женщиной в интимной связи. Потом они (Цороев М.М. и Хамхоев Т.Ю.) обратно сели в машину и дав ему прослушать аудиозаписи с его телефона стали его спрашивать, что это за разговоры, кто она такая. Записи воспроизводил Тимур, так как телефон был у него. В указанное время он (Цороев М.М.) сидел на переднем пассажирском месте, а Тимур сидел рядом с азербайджанцем на заднем сидении справа. Когда они дали ему прослушать указанные аудиозаписи и стали его расспрашивать, что это за женщина, откуда она, азербайджанец ответил, что это жена хозяина квартиры, где он живет, и что фамилия женщины Падиева. Затем Тимур стал спрашивать, что у вас за такое общение, как он (Назаров А.Ф.О.) может общаться с чужой женой, не стыдно ли ему. После этих вопросов он (Цороев М.М.) и Тимур вышли из машины, а затем пошли в кабинет Тимура. Азербайджанец оставался в машине. В кабинете Тимура они стали обсуждать то, что азербайджанец отрицает свое отношение к обороту огнестрельного оружия. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что если будет в дальнейшем какая-либо информация по оружию, чтобы он связался с ним (Цороевым  М.М.), чтобы они вместе смогли поработать с Назаровым. Он (Цороев М.М.) сказал Тимуру, что он не знает, что нужно дальше делать с азербайджанцем, на что Тимур сказал, что он знает, что с ним нужно делать. Затем он (Цороев М.М.) уехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия к себе на работу. 

После этого, примерно через 1-2 недели после указанной встречи с азербайджанцем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Ахмед Долгиев попросил его о встрече. Когда они встретились, Долгиев Ахмед стал ему говорить, что Хамхоев Тимур просит его (Цороева М.М.) поехать и забрать машину. На что он (Цороев М.М.) ответил, что он не знает о какой машине идет речь. Он (Цороев М.М.) стал задавать вопросы Долгиеву А.Б. о какой машине идет речь, откуда ее нужно забрать, на что Долгиев А.Б. сказал, что ему (Цороеву М.М.) все объяснит Хамхоев Тимур.

Он (Цороев М.М.) не стал звонить Тимуру, поскольку не знал, о чем идет речь. Он сказал Ахмеду, что позвонит  Тимуру, однако ввиду загруженности по работе у него (Цороева М.М.) не было времени на это, он был очень занят. 

 В отношении Назарова А.Ф.О. он (Цороев М.М.) проводил только одно оперативно-розыскное мероприятие – наведение справок, он не составлял какую-либо документацию, оперативные дела по проводимому оперативно-розыскному мероприятию, он лишь хотел навести на Назарова коллег, 

Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он и Хамхоев Тимур беседовал с Назаровым, он видел Долгиева Ахмеда и водителя Хамхоева Тимура по имени Бекхан, которые никакого участия в беседе с Назаровым не принимали.  

В ходе наведения справок в отношении Назарова А.Ф.О., ему стало известно, где примерно живет Назаров, что он пользуется автомобилем марки «Ауди А6». После первой встречи с Тимуром, когда он поделился с ним информацией по указанному лицу, в тот же день вечером ему позвонил Долгиев Ахмед и попросил помочь ему найти адрес азербайджанца. Он (Цороев М.М.) по телефону ему подсказал адрес Назарова в Карабулаке. 

Том №25 л.д.105-115;

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Цороев М.М.) подтверждает полностью показания данные им 07 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 147-151; 

- показания обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича от 28 июня 2017 года о том, что Хамхоев Тимур ему никогда не говорил о том, что необходимо забрать со двора Аспиева И.М. и переставить в другое место автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не говорил Хамхоеву Т.Ю. о том, что у него нет времени забрать данный автомобиль «Ауди» доставленного Назарова А.Ф.О. Он (Цороев М.М.) не показывал и не представлял доставленному Назарову А.Ф.О. компрометирующие материалы – аудио, видео записи, свидетельствующие об интимной связи Назарова А.Ф.О. с замужней женщиной. Он (Цороев М.М.) ни телефона, ни документов Назарова А.Ф.О. ни от кого не получал и ему их никто не передавал. Никакого разговора, договоренности с Назаровым А.Ф.О. о передаче или не передаче машины у него не было и не могло быть, поскольку Назарова А.Ф.О. он в глаза не видел и с ним лично не знаком. Он (Цороев М.М.) не видел Назарова А.Ф.О. и поэтому не знает, общался или нет Хамхоев Т.Ю. с Назаровым. 

На вопрос о возможности подтверждения ранее данных показаний 07 декабря 2016 года показал, что в начале ноябре 2016 года был такой случай: по телефону Хамхоев Т.Ю. попросил его подъехать. Хамхоев Тимур звонил ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 (928) 275 – 99 – 99. Он (Цороев М.М.) подъехал в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ему сказали, что Хамхоев Тимур находится сзади или во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Цороев М.М.) зашел во двор ЦПЭ МВД по РИ, там, насколько он помнит, ходили люди, машины стояли, но самого Хамхоева Тимура он не увидел. В связи с чем он оттуда уехал. Ранее данные им показания в части того, что во дворе стояла машина, в которой сидели Хамхоев Тимур и какой-то мужчина неверны и не правильны. Всего он провел на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не более 5 минут. Когда заходил на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он удостоверение не показывал. 

Дать показания, которые он дал 07.12.2016 его никто не принуждал, но он дал неверные показания в части встречи с Хамхоевым Т.Ю. и Назаровым А.Ф.О. в салоне автомобиля «Лада Приора» на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как некие люди, которых он не хочет называть, ему посоветовали дать такие показания. Он не знаком с гражданином Республики Азербайджан Назаровым А.Ф.О., его не опрашивал, не встречался с ним и не видел его. Он не просил Хамхоева Т.Ю. задержать и доставить на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова или иностранца по имени Амал. 

09 ноября 2016 года в промежутке времени с 09 до 13 часов он (Цороев М.М.) должен был находиться на работе. В ходе своей работы он получил неподтвержденную информацию, что Назаров Амил занимается незаконным оборотом оружия, о чем было доложено непосредственному начальнику Низамутдинову. Никакие оперативно-розыскные мероприятия по данной информации он (Цороев М.М.) не проводил, данную информацию он не успел проверить. 

Мобильный телефон, который находился у него в ноябре 2016 года, он продал кому-то, кому не знает, не помнит за какую сумму продал, он всего лишь хотел обновить свой телефон. 

Оперативная информация им была получена в отношении некоего иностранца по имени Амал, проживающего где-то в г. Карабулак, он не наводил справки в отношении Назарова, хотя его начальник Низамутдинов поставил ему задачу о проведении указанных мероприятий, подтверждающих факт и информации о торговле оружием иностранцем Амалом. С иностранцем Амалом он никогда не виделся и не разговаривал с ним. Когда он впервые получил информацию по иностранцу Амалу, он обсуждал эту информацию в кабинете Хамхоева Тимура. В это время в кабинет зашел Хамхоев Алан.

При этом он готов подтвердить свои показания на очной ставке. 

Том №30 л.д. 67-73;

- показания подозреваемого Хамхоева Тимура Юсуповича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2004 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с октября 2013 года. В его должностные обязанности входит организация и руководство процессом осуществления оперативно-розыскной деятельности по выявлению, предупреждению и пресечению преступлений, отнесённых законом к компетенции органов внутренних дел.

В сентябре 2016 года, точную дату не помнит, к нему на работу приехал его знакомый сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. В ходе данной встречи Цороев Мустафа сообщил ему, что располагает оперативной информацией о возможной причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы, проживающего в Республике Ингушетия. Характер данной информации свидетельствовал о возможно имевших место ранее фактах сбыта огнестрельного оружия указанным лицом жителям Чеченской Республики и Республики Дагестан. Со слов Цороева Мустафы, в целях проверки данной информации, он осуществлял оперативно-розыскные мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., в том числе оперативно-розыскное мероприятие - «прослушивание телефонных переговоров». Мотивом обращения Цороева Мустафы к нему (Хамхоеву Т.Ю.), была необходимость оказания помощи со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заключавшейся в организации задержания данного гражданина в момент незаконной перевозки оружия и боеприпасов и последующей его доставки в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для производства опроса. Учитывая ранее сложившиеся взаимоотношения с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия, и имевшие место ранее совместные оперативные мероприятия, он (Хамхоев Т.Ю.) выразил свое согласие оказать необходимую помощь в задержании данного лица с поличным. Цороев Мустафа пояснил, что информацию о местонахождении данного лица, его передвижениях и иные значимые сведения он будет предоставлять в процессе взаимодействия. Он (Хамхоев Т.Ю.) поручил своим сотрудникам, а именно Долгиеву Ахмеду и Осмиеву Хасану оказывать необходимую помощь Цороеву Мустафе для осуществления запланированных оперативно-розыскных мероприятий.  

После этого, Цороев Мустафа вместе с Долгиевым Ахмедом и Осмиевым Хасаном осуществили «разведку адреса» Назарова А.Ф.О., то есть они, передвигаясь совместно на автомашине, осмотрели жилой квартал места жительства Назарова А.Ф.О. в г. Карабулак. Мероприятия по задержанию Назарова А.Ф.О. откладывались всякий раз по причине отсутствия своевременной информации о преступной деятельности объекта, то есть каждый раз, со слов Цороева Мустафы, они не успевали вовремя его задержать и всякий раз узнавали значимую информацию со значительным опозданием, что не позволяло должным образом задокументировать эти факты. 

7 ноября 2016 года, он (Хамхоев Т.Ю.) с Цороевым Мустафой обговорили вопросы, связанные с задержанием Назарова А.Ф.О. На следующий день, то есть 8 ноября 2016 года Цороев Мустафа сообщил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у Назарова А.Ф.О. в его личном автомобиле имеется приобретенный пистолет, который он собирается вывезти в Чеченскую Республику для сбыта. Однако проводить в этот день какие-либо мероприятия они не стали, так как Цороев Мустафа сообщил Долгиеву Ахмеду, что Назаров А.Ф.О. в этот день выходить из дома не собирается. 

В итоге подчиненные ему (Хамхоеву Т.Ю.) сотрудники, то есть Долгиев А.Б., Хамхоев А.З., Осмиев Х.М. и Тамасханов Б.М. «выстроились» под задержание Назарова А.Ф.О. только 9 ноября 2016 года. Цороев Мустафа осуществлял координацию их передвижений исходя из располагаемой им информации, которую он получал в процессе проводимых оперативно-технических мероприятий, то есть он говорил его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненным сотрудникам в каком месте находится Назаров А.Ф.О., как и на чём он передвигается. В тот день, то есть 09 ноября 2016 года, указанные сотрудники задержали Назарова А.Ф.О., в момент его посадки в свой автомобиль «Ауди А6» в г. Карабулак. 

Сразу после задержания Назаров А.Ф.О. был доставлен во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. К этому моменту в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета, принадлежащего Долгиеву Ахмеду Башировичу. В процессе беседы с Назаровым А.Ф.О. ему задавались вопросы о причастности к незаконному приобретению и сбыту оружия, посредниках и так далее. Беседу осуществлял непосредственно сам Цороев Мустафа, который показывал Назарову А.Ф.О. свидетельствующие о наличии у Назарова А.Ф.О. интимной связи с замужней женщиной. Ему (Хамхоеву Т.Ю.) это известно со слов самого Цороева Мустафы, который объяснял это необходимостью оказать психологическое воздействие на Назарова А.Ф.О. с целью получения от него необходимой информации о его посредниках при организации сбыта оружия и боеприпасов. Находившиеся у Назарова А.Ф.О. документы после задержания были переданы Цороеву Мустафе. Мобильный телефон модели «Айфон 5» Назарова А.Ф.О. находится у Цороева Мустафы.  

В итоге, в результате беседы Цороев Мустафа не смог получить какой-либо значимой информации, в связи с чем, он (Хамхоев Т.Ю.) поинтересовался у Цороева Мустафы, что дальше делать с этим азербайджанцем. Цороев Мустафа сказал, что автомобиль Назарова А.Ф.О. возвращать не надо, так как он якобы договорился с ним, что автомобиль будет возвращен только после того, как Назаров А.Ф.О. сообщит значимую информацию в отношении посредника при незаконных сбытах оружия. 

Беседа с Назаровым А.Ф.О. проводилась не в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а в автомобиле Долгиева Ахмеда, находившегося во дворе. Во время беседы Цороев Мустафа садился в данный автомобиль и разговаривал с Назаровым А.Ф.О.

Во время беседы Цороева Мустафы с Назаровым А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) находился в основном в своем рабочем кабинете, расположенном на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом несколько раз он (Хамхоев Т.Ю.) выходил во двор и наблюдал за их беседой издалека. 

После этого Назаров А.Ф.О. был отпущен, каких-либо иных оперативных               мероприятий с его участием они больше не проводили. При этом, кто из его                 подчиненных сотрудников вывез Назарова А.Ф.О. за пределы территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно.

О том, что в отношении Назарова А.Ф.О. применялось физическое насилие, и вымогали у него денежные средства, ему ничего не известно. Он сам не проводил беседу с Назаровым А.Ф.О., денежные средства у него не вымогал, угрозы                      физической расправы к нему не высказывал. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. О том, что данный автомобиль  отогнан к домовладению Аспиева Исы ему сказал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан. Возле домовладения Аспиева Исы данный автомобиль простоял несколько часов. Затем по его (Хамхоева Т.Ю.) указанию его загнали на территорию домовладения Аспиева Исы, где автомобиль простоял 3-4 дня. Кому он (Хамхоев Т.Ю.) давал такое указание, он не помнит. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и  создаёт определённые неудобства. В этой связи он (Хамхоев Т.Ю.) несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы он забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место, без разницы, лишь бы освободить двор домовладения Аспиева Исы. При этом Цороев Мустафа каждый раз говорил, что у него нет времени заниматься этим вопросом. 

С 11 ноября 2016 года он находится в отпуске. Во время нахождения в отпуске он (Хамхоев Т.Ю.) был вызван в ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, где встретил Цороева Мустафу. Последнего он попросил забрать вышеуказанный автомобиль и вернуть его законному владельцу. Однако Цороев Мустафа сообщил ему, что он в связи с загруженностью на работе не может заняться этим вопросом, пообещал ему вернуть его, как только освободиться. После этого он (Хамхоев Т.Ю.) неоднократно звонил Цороеву Мустафе, однако он не отвечал. По этой причине он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, проживающего рядом с Аспиевым Исой, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что он согласился. В этот же день один из его подчиненных сотрудников, по его (Хамхоева Т.Ю.) требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако может показать его место расположения.         

Как было оформлено взаимодействие между ним и Цороевым М.М. в части проведения совместных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он не знает. О том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с сотрудником УФСБ России по РИ Цороевым Мустафой будут проводить мероприятия в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) устно докладывал лично своему руководству – заместителю начальника полиции по оперативной работе Боротову Алишеру Номозовичу.

Дальнейшее взаимодействие с Цороевым Мустафой по проведению оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О. было прекращено по инициативе Цороева М.М., к нему (Хамхоеву Т.Ю.) Цороев Мустафа больше не обращался о проведении каких-либо действий с Назаровым А.Ф.О.   
Том №25 л.д.23-31; 

- протокол проверки показаний на месте от 06 декабря 2016 года, согласно которому по предложению подозреваемого Хамхоева Т.Ю. проведена проверка его показаний. В ходе данного следственного действия Хамхоев Т.Ю. указал дорогу к зданию Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. 

Там, подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ и пояснил, что необходимо пройти на задний двор. Подозреваемый Хамхоев Т.Ю. указал на участок, расположенный слева от заднего выхода из здания ЦПЭ в задний двор, где 9 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада-Приора» после доставления Назарова А.Ф.О. во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В этот день, к моменту доставления Назарова А.ФО. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился Цороев Мустафа, который вел устную беседу с Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем сиденье автомобиля «Лада-Приора» черного цвета. Данный автомобиль принадлежит сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву Ахмеду Башировичу. При этом автомобиль Назарова А.Ф.О. марки «Ауди А6» сразу после задержания был отогнан по месту жительства сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы, который в это время находился на больничном. По истечении указанного времени, Аспиев Иса начал выражать недовольство, что данный автомобиль, находясь на территории его домовладения, мешает ему и членам его семьи в передвижении и создаёт определённые неудобства. В этой связи он несколько раз звонил Цороеву Мустафе и говорил ему, чтобы тот забрал указанный автомобиль либо перегнал его куда-нибудь в другое место. При этом, Цороев Мустафа каждый раз говорил ему (Хамхоеву Т.Ю.), что у него нет времени заниматься этим вопросом, в связи с чем, он попросил своего родственника Накастоева Резвана Руслановича, разрешить поставить данный автомобиль к нему во двор на некоторое время, на что тот согласился. В этот же день один из его (Хамхоева Т.Ю.) подчиненных сотрудников, кто именно не помнит, по его требованию перегнал указанный автомобиль во двор Резвана. Назвать точный адрес места жительства Накастоева Р.Р. он не может, однако сможет показать его место расположения.         

Далее, по указанной подозреваемым Хамхоевым Т.Ю. дороге, участники следственного действия направились в сторону Центр-Камаза г.Назрань, проехали вдоль ул. Железнодорожной, а затем повернули налево на проезжую часть 
ул. М. Котиева. Доехав до домовладения №21 по ул. М. Котиева, по указанию подозреваемого Хамхоева Т.Ю. остановились. Здесь Хамхоев Т.Ю. указал на дом №21 и пояснил о том, что в этом домовладении проживает его родственник Накостоев Р.Р., где последний хранит автомобиль марки Ауди А6. 

Затем, участники следственного действия, с письменного разрешения Накостоевой Любы Савбановны, через открытую металлическую калитку прошли во двор домовладения №21, где установлено, что слева от ворот расположен двухэтажный дом, справа от входа расположен навес, под которым обнаружен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков. Передняя часть автомобиля обращена в сторону дома. При наружном осмотре какие-либо повреждения не обнаружены. Со слов подозреваемого Хамхоева Т.Ю. именно этот автомобиль был изъят у Назарова А.ФО. 09 ноября 2016 года и передан на хранение Накостоеву Р.Р.

Том №25 л.д.32-44;

- протокол обыска от 07 декабря 2016 года, согласно которому в ходе проведения обыска в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. М. Котиева, дом №21, во дворе указанного дома обнаружен и изъят автомобиль марки «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О., изъятый у него 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.47-51;

- протокол осмотра предметов от 14 декабря 2016 года, согласно которому на территории следственного управления Следственного комитета России по Республике Ингушетия произведен осмотр автомобиля марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. На момент осмотра на кузове данного автомобиля отсутствуют таблички государственных регистрационных знаков. Данный автомобиль имеет 4 колеса, стекла автомобиля целые, кузов целый, цвета кузова – темный, салон автомобиля без повреждений, внутри багажного отсека автомобиля обнаружены две таблички государственных регистрационных знаков – «о002ва/15», а также кобура черного цвета из под пистолета. Каких-либо документов на имя Назарова А.Ф.О. в автомобиле не обнаружено. 

Том №26 л.д. 72-79;

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он (Хамхоев Т.Ю.) подтверждает полностью показания данные им 06 декабря 2016 года в качестве подозреваемого.

Том №26 л.д. 181-186; 

- протокол очной ставки от 16 марта 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемыми Хамхоевым Т.Ю. и Цороевым М.М., последний показал, что знаком с Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и что от дачи дальнейших показаний отказывается. 


Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. показал, что еще до задержания он был знаком с Цороевым М.М., как с сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия, с которым они взаимодействовали несколько лет. При обсуждении о наличии оперативной информации в отношении Назарова А.Ф.О. о его причастности к незаконному обороту оружия и боеприпасов он (Хамхоев Т.Ю.) не говорил Цороеву М.М. о том, что давно знает Назарова А.Ф.О. и что у него имеется оперативная информация в отношении него, что в отношении него сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проводятся оперативно-розыскные мероприятия.  


На вопрос о том, кому принадлежала инициатива проведения оперативно-розыскных мероприятий в отношении Назарова А.Ф.О., он (Хамхоев Т.Ю.) показал, что  поддерживает ранее данные показания, ответ на указанный вопрос, содержался в ранее данных им показаниях.


Далее от дачи показаний он (Хамхоев Т.Ю.) отказывается, так как Цороев М.М. не дает показаний на очной ставке.   

Том №28 л.д. 36-41;

- показания потерпевшего Назарова Амила Фазил Оглы о том, что он является гражданином Республики Азербайджан, занимает пост заместителя уполномоченного представителя совета Всероссийского Азербайджанского конгресса по Северо-Кавказскому Федеральному округу. В период с 2006 года по настоящее время проживает на территории Республики Ингушетия, там же занимается частными строительными работами. Некоторые друзья его называют по имени Амин. 

В квартире, расположенной по в адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, квартира №3, проживает один с апреля 2016 года, данную квартиру он арендует у Падиева Бекхана, проживающего с ним по соседству на втором этаже этого девятиэтажного дома. В настоящее время работает мастером участка на строящемся девятиэтажном жилом доме, расположенном рядом с местом его проживания.       

9 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он вышел из подъезда многоквартирного дома, в котором он проживает, во двор, где на стоянке находился принадлежащий ему автомобиль марки «Ауди А6», с государственными регистрационными знаками «О 002 ВА 15/RUS». В это время на территории автостоянки он заметил автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, государственные регистрационные знаки которого он не помнит.  Подойдя к своему автомобилю «Ауди А6», он сел в салон, завел двигатель и вышел из него обратно, чтобы покурить. В этот момент вышеуказанный автомобиль марки «Лада-Приора» подъехал к его автомобилю и заблокировал его спереди. После чего из этого автомобиля вышли трое мужчин в масках с прорезями для глаз и рта. Далее мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, подошел к нему и предъявил на обозрение служебное удостоверение. Он (Назаров А.Ф.О.) также предъявил им свои документы – паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение. Данные документы проверили и положили на переднюю часть салона автомобиля «Лада Приора». Затем один из них, а именно тот, который вышел через правую переднюю пассажирскую дверь автомобиля марки «Лада-Приора», подошел к нему, предъявил ему на обозрение служебное удостоверение, и предложил проехать с ними в отдел полиции. На это он (Назаров А.Ф.О.) дал добровольное согласие и сел на заднее сиденье их автомобиля марки «Лада-Приора». Одновременно с этим, один из них сел за руль его автомобиля. 

Далее они выехали на автомобильную дорогу сообщением «г.п. Сунжа – 
г. Назрань» и направились в сторону г. Назрань. Когда они доехали до места, называемого в народе «пятачок», мужчина, находившийся рядом с ним на заднем сиденье, потребовал опустить голову вниз, что он (Назаров А.Ф.О.) и сделал. Он же снял со своей головы маску и надел ее на его (Назарова А.Ф.О.) голову, так что прорези для глаз и рта располагались на затылке головы. Примерно через 30 минут езды автомобиль остановился. 

После остановки автомобиля все вышли из салона. Затем в салон сели двое мужчин, один сел на переднее правое пассажирское сиденье, а второй справа от  него (Назарова А.Ф.О.). Тот, кто сидел справа от него, потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) опустил голову, после чего с его головы была снята маска и был надет черный полиэтиленовый пакет. Тот же мужчина, который сидел справа от него, обвязал в районе лба данный пакет на голове скотчем, сделав два или три оборота вокруг. По его мнению, пакет на его голову был надет, чтобы он не видел людей, которые будут общаться с ним, угрожать и применять в отношении него насилие, а также чтобы он не знал, где находится. Также данный пакет был надет на него, чтобы он испугался и согласился на условия преступников. Действия по надеванию пакета унизило его честь и достоинство, приносило ему моральные страдания, это привело его в беспомощное состояние.  

Далее тот, который сидел на переднем правом пассажирском сиденье, позвонил девушке по имени Залина и на русском языке сказал буквально следующее: «Отправь мне этот разговор по WatsApp(у)». При этом он (Назаров А.Ф.О.) уточнил, что телефонные гудки он не слышал, также не слышал разговор оппонента, то есть разговор человека, который якобы общался мужчиной по телефону. Примерно через 2-3 минуты послышался звук, поступившего смс-сообщения. Затем послышался смонтированный разговор между ним (Назаровым А.Ф.О.) и незнакомой ему женщиной, то есть интимный разговор, который он ранее вел по мобильному телефону со своими знакомыми девушками, был подогнан под разговор с незнакомой ему женщиной. После окончания данного разговора, мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, на русском языке потребовал, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) сказал о том, что на аудиозаписи его голос, что он (Назаров А.Ф.О.) отказался делать, несмотря на то, что это был его (Назарова А.Ф.О.) голос. Затем этот мужчина неожиданно нанес ему удар твердым тупым предметом в теменную область головы, а именно в середину теменной области головы. По ощущениям было похоже, что ударили чем-то железным предметом, от чего он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Этот удар был нанесен именно с передней части салоны, с района правого переднего пассажирского сидения. Туда же он (Назаров А.Ф.О.) и толкнул рукой бьющего его мужчину. Из поведения преступников следовало, что указанный удар с передней стороны был нанесен для того, чтобы испугать его и впоследствии принудить к исполнению их требований, то есть, чтобы он (Назаров А.Ф.О.) на видео подтвердил, что состоит с женщиной ингушской национальности. После чего  мужчина, находившийся от него (Назарова А.Ф.О.) справа на заднем пассажирском сиденье, силой выкрутил его руки за спину и надел на них наручники, чтобы он не сопротивлялся. Когда ему силой закручивали руки назад, он чувствовал физическую боль. Наручники были сильно зажаты на руках, от чего он испытывал физическую боль, то есть от браслетов, которые очень плотно сомкнули его руки. После того, как на него были надеты наручники, это привело его в беспомощное состояние, он не мог сопротивляться или попытаться убежать. Наручники были надеты примерно через 40 минут, как остановился автомобиль марки «Лада Приора». Кто именно надел их ему неизвестно, но уверен, что их надел тот, кто сидел справа от него. Когда на него надевали наручники, он не чувствовал, чтобы тот, который сидел на переднем пассажирском сиденье, делал какие-то телодвижения в отношении него (Назарова А.Ф.О.). 

Затем, тот же мужчина, находившийся на переднем пассажирском сиденье, нанес ему одним за другим не менее шести ударов твердым тупым предметом в теменную и затылочную область головы. Из этих 6 ударов 2 удара были нанесены в теменную область голову, после того, как он опустил автоматически голову от боли вниз, следующие 4 удара попали в затылок. Похоже было, что он бил железным предметом, по ощущениям было похоже, что его он бьет металлическим магазином от пистолета. Все 6 ударов были нанесены подряд без промедлений и пауз, быстро. От ударов он (Назаров А.Ф.О.) испытал физическую боль. Далее, этот же мужчина сообщил ему, что он на видеокамеру должен сказать несколько слов. На его (Назарова А.Ф.О.)  вопрос: «Какие слова?» - он сообщил, назвав имя одной женщины - Падиева, что он должен сказать, что она состоит с ним в половых отношениях и что она принимает медицинский препарат с наименованием «Лирика». Он (Назаров А.Ф.О.), в свою очередь, сообщил ему, что не будет этого делать. Он (Назаров А.Ф.О.) спросил у них: «как я могу этого, если я ничего не видел и ничего не знаю про это». На что впереди сидящий сказал: «я тебя заставлю узнать это». И после этих слов мужчина, сидевший на переднем пассажирском сиденье, нанес ему еще не менее четырех ударов твердым тупым предметом в затылочную область головы. Затем мужчина, сидевший с ним рядом на заднем пассажирском сиденье, сказал ему следующее: «Сейчас они тебя отвезут в лес, а потом подожгут твой автомобиль! Ты не знаешь, с кем ты связался! Лучше скажи эти слова и работай дальше!». В ответ он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что лучше умрет, чем испортит кому-то судьбу. Далее со стороны мужчины, сидевшего рядом с ним, он (Назаров А.Ф.О.) почувствовал сильный удар в правую часть лица. После этого удара из его правого уха пошла кровь и он (Назаров А.Ф.О.) начал терять сознание. После того как он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что ему плохо, мужчина, сидевший рядом с ним, снял с его рук наручники. Затем по его (Назарова А.Ф.О.) просьбе он дал ему сигарету и разрешил покурить, приподняв пакет до уровня носа. Затем он (Назаров А.Ф.О.) сообщил им, что болеет сахарным диабетом и если не примет лекарственный препарат под названием «Амарил», он потеряет сознание. После, мужчина, сидевший рядом с ним, вышел из автомобиля и вернулся обратно через 10-15 минут с указанным лекарственным препаратом и бутылкой воды и он (Назаров А.Ф.О.) смог его употребить.

Далее тот, мужчина, который сидел рядом с ним справа, потребовал у него передать им денежные средства в размере 1 000 000 рублей, если это не будет сделано, то они разместят вышеуказанную аудио запись в сети Интернет, и сожгут автомобиль «Ауди А6», и он же нанес ему (Назарову А.Ф.О.) удар ногой в область голени правой ноги.

Примерно в это время его телефон модели «Айфон 5с» с абонентским номером 89188150006 у него (Назарова А.Ф.О.) в кармане куртки обнаружил и забрал мужчина, сидевший справа от него и применявший в отношении него насилие, и требовавший денежные средства. Это произошло тогда, когда он сидел с пакетом на голове и с наручниками на руках, в салоне автомобиля после остановки автомобиля. Имей данного телефона – 35 927006 843766 0. 

Далее он (Назаров А.Ф.О.), поняв, что указанные лица просто так его не отпустят, что они могут сжечь его автомобиль и могут разместить эту смонтированную аудиозапись в интернете, в его голову пришла мысль обхитрить их. Мужчине, находившемуся рядом с ним справа на заднем пассажирском сиденье, он (Назаров А.Ф.О.) сообщил, что сможет достать денежные средства, но только в размере 800 000 рублей, пообещав найти данные денежные средства в течение одного месяца. После чего он вышел из автомобиля, сообщив ему (Назарову А.Ф.О.), что он поговорит с кем-то, одновременно с ним также вышел тот, кто сидел на переднем пассажирском сиденье. Буквально через 10 минут они вернулись и сообщили ему, что на его предложение они согласны. Одновременно с этим тот, кто сидел справа от него сказал буквально следующее: «Ты меня понял? Закрой тему и иди дальше работать! Выйдем с тобой на связь через 10 дней!». О том, что они согласны говорил и тот, который находился в передней части автомобиля и тот, который сидел справа от него. Кроме того, они сказали, что автомобиль и документы возвратят ему после того, как он (Назаров А.Ф.О.) передаст им требуемую сумму. Затем, они оба покинули салон автомобиля, и он (Назаров А.Ф.О.) находился в автомобиле сам один.


Примерно через полчаса в автомобиль сели несколько мужчин, и автомобиль начал движение. Затем водитель автомобиля громко включил музыку и продолжил движение. Примерно через 30 минут автомобиль остановился и один из них потребовал от него выйти из автомобиля. В связи с тем, что у него  (Назарова А.Ф.О.) было плохое самочувствие от причиненных ему телесных повреждений, он (Назаров А.Ф.О.) попросил их помочь выйти из автомобиля. После чего один из них взял его за левую руку и помог выйти. Далее кто-то из них снял с его головы черный полиэтиленовый пакет и указал ему на автодорогу, ведущую в с.п. Плиево. В этот момент они находились на расстоянии примерно 50 метров от указанной автодороги на участке поля. При этом все трое указанных мужчин находились в черных масках с прорезями для глаз. 

После того как он (Назаров А.Ф.О.) поднял голову, впереди автомобиля Лада-Приора он также увидел заднюю часть четырех дверного автомобиля марки «Нива» серебристого цвета. Далее, автомобиль Лада-Приора направился в сторону с.п. Ачалуки,  а в какую сторону направился автомобиль марки «Нива», он не заметил, в связи с тем, что у него в это время было плохое самочувствие. Дойдя до указанной автодороги сообщением «с.п. Ачалуки – г. Карабулак», он (Назаров А.Ф.О.) начал голосовать и буквально через несколько минут остановилась автомашина «Газель-бортовой», водитель которого отвез его в с.п. Плиево и высадил рядом с переездом, расположенным по центральной улице, где его ожидал друг Эмиль. Последнего он вызвал в пути следования в с.п. Плиево посредством мобильной связи, а именно позвонил ему примерно в 15 часов 20 минут со своего мобильного телефона «Нокиа» с абонентским номером – 8 (928) 919-90-99. Далее Эмиль отвез его домой на своем автомобиле «Газель-пассажирский». 

Немного позже, в связи с ухудшением состояния здоровья, его сосед Падиев Бекхан отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в 
г. Назрань, где ему была оказана медицинская помощь. Медицинским работникам, оказывавшим ему помощь, он сообщил, что упал. Несмотря на их уговоры остаться в больнице, он приехал домой. При этом преступники на связь с ним не выходили, автомобиль марки «Ауди А6» и его документы (его паспорт, в который было вложено его водительское удостоверение) они не возвратили. 

Сразу же в правоохранительные органы с заявлением о совершении преступления он не обратился, так как боялся применения физического насилия со стороны преступников, так как предполагал, что они могут быть сотрудниками правоохранительных. Однако, потом он решил обратиться по этому поводу в Следственный комитет, не смотря на все опасения. 

Опознать по внешности лиц, которые в отношении него совершили противоправные действия, он не сможет. Однако, он постарается опознать по голосу двух лиц, которые применяли в отношении него насилие, и требовали денежные средства.  

В январе 2016 года вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» ему отдали в счет погашения долга в размере 750 000 рублей. Через несколько дней он (Назаров А.Ф.О.) переоформил данный автомобиль на имя своего друга Исрофилова Эльгюн Джаваншир Оглы. Фактически собственником данного автомобиля являюсь он (Назаров А.Ф.О.). Мобильный телефон модели «Айфон 5» он купил примерно год назад в ТД «21 ВЕК» за денежную сумму в размере 30 000 рублей. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №Р4213996 от 23.10.2010 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, уверенно показал, что именно этот его заграничный паспорт серии AZE №Р4213996, выданный 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан, был похищен у него 09 ноября 2016 года. Данный паспорт им был предъявлен и передан 09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, одному из сотрудников полиции во дворе дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, который вместе с другими сотрудниками полиции увез его. В этом паспорте находилось его водительское удостоверение серии АВ №507719 на право управления транспортных средств категории «В». Тогда, 09 ноября 2016 года, когда они ехали, когда на нем еще не было маски, он (Назаров А.Ф.О.) видел его паспорт в передней части салона автомобиля марки «Лада Приора», на котором его везли. Когда его уже отпускали 09 ноября 2016 года, двое мужчин, находившихся в салоне автомобиля, которые применяли к нему насилие и требовали денежные средства в сумме 800 000 рублей, сказали ему, что отдадут документы (паспорт и водительское удостоверение) после того, как он принесет деньги в сумме 800 000 рублей. Кража данных документов создало массу неудобств, в том, что без паспорта он может поехать на родину в Азербайджан, не может передвигаться на автомобиле из-за отсутствия водительского удостоверения, для него указанные документы были важны.  
Он уверен, что один и тот же мужчина нанес ему удары по голове в затылок и в теменную часть головы 09 ноября 2016 года, когда он сидел в автомобиле марки «Лада Приора». Он уверен в этом потому, что у него был один и тот же голос, это он может сказать с уверенностью, сидел он переднем пассажирском сиденье, требования этого мужчины были одними и теми же, предмет, которым он бил был один и тот же по ощущениям. Когда он его бил на переднем водительском сиденье никого не было, о чем было понятно в связи с отсутствием в районе водительского сиденья шума и звуков, со стороны водительского сиденья никто не шевелился, никто его не толкал, и никто удары не наносил. Он (Назаров А.Ф.О.) способен определить, где находится мужчина в салоне автомобиля, если даже не видит ничего.      

Всех угроз, высказанных в его адрес вышеуказанными двумя преступниками в салоне автомобиля «Лада Приора», он (Назаров А.Ф.О.) реально, опасался их, он опасался, что они сожгут его автомобиль, боялся, что они распространят аудиозапись интимного характера.

Требования преступников заключались в том, что он (Назаров А.Ф.О.) должен им передать денежные средства в размере 1 000 000 рублей, потом до 800 000 рублей, за то, чтобы не опубликуют аудио разговор интимного характера в интернет сети, который якобы произошел между ним (Назаровым А.Ф.О.) и неизвестной ему женщиной, угрожая в случае не выполнения этих требований, разместить аудио запись в интернете и сжечь автомобиль. Требования были заявлено именно мужчиной, который, находился справа от него на заднем сиденье, а когда они уже сели в салон автомобиля  обратно, они оба сказали, что согласны снизить сумму до 800 000 рублей, они же оба озвучивали последствия, в случае невыполнения их условий. 

Он никогда не занимался незаконным оборотом оружия, он никогда не был причастен в какой-либо степени к незаконному обороту оружия, боеприпасов, взрывных устройств и взрывных веществ. Он никогда не привлекался к уголовной ответственности. А кобура, обнаруженная в его автомобиле, была найдена им где-то, и он решил ее положить в салон. Ни один вопрос, касающийся оружия и боеприпасов, преступниками ему задан не был. 

В результате незаконного изъятия 09 ноября 2016 года автомобиля марки «Ауди А6», ему причинен ущерб, так как автомобиль был незаконно изъят и находился неизвестно где три-четыре недели, это ему причинило ущерб на сумму стоимости этого авто, все это время он был лишен возможности владеть и пользоваться этим автомобилем, фактически данный автомобиль был у него похищен. Этот ущерб является для него (Назарова А.Ф.О.) значительным. 

Ему также причинен материальный ущерб в результате похищения мобильного телефона «Айфон» 09 ноября 2016 года. Данный телефон был похищен 09 ноября 2016 года, когда он сидел в салоне данного автомобиля, после его остановки. Он (Назаров А.Ф.О.) знал, что данный телефон похищается, так как ощущал руку, проникающую в карман куртки. 

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     

- протокол проверки показаний на месте от 25 февраля 2017 года, согласно которому проведена проверка показаний на месте потерпевшего  Назарова А.Ф.О. по уголовному делу №16560044. 


Проверкой показаний на месте установлено: по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участвующие лица проехали к месту указанному потерпевшим, а именно выехали от административного здания следственного отдела по г.Карабулак следственного управления Следственного комитета Российской Федерации и прибыли к указанному Назаровым А.Ф.О. многоэтажному дому, расположенному по адресу: г.Карабулак, ул. Нефтяная, 24. При этом расстояние от здания следственного отдела по г.Карабулак до дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак составило 1220 метров. 

Находясь возле дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак, потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года он как обычно встал, вышел на работу. Когда подходил к своей машине он заметил тонированную машину – «Лада Приора», черного цвета.  

Далее потерпевший Назаров А.Ф.О. рукой указал на двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак и показал, что его автомобиль находился там, где в настоящее время стоит палатка, он подошел к своей машине, завел ее, и вышел обратно покурить, и заметил, что «Лада Приора» подъехала к нему, и из нее вышло трое лиц в масках. Ему показали удостоверение какое-то, далее он по их просьбе сел в их автомобиль и они направились в сторону г.Назрань. Он сел в их машину, и они выехали из двора дома и на проезжую часть. Из них один сел в его машину. 

Затем потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в сторону «пятачка» г.Карабулак, где ему надели маску.  

После этого по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №24 по ул. Нефтяная, г.Карабулак в сторону г.Назрань по ул.Осканова г.Карабулак.     

По ходу движения по ул. Осканова г.Карабулак потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на продуктовый магазин, который находится по адресу: ул.Осканова, дом 93, г.Карабулак, располагается с правой стороны, если двигаться из г.Карабулак в г.Назрань. При этом расстояние от дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак до дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак составляет 1290 метров. 

После этого потерпевший Назаров А.Ф.О. указал рукой на ул.Осканова, в направление в сторону г. Сунжа, и пояснил, что они приехали с этой стороны в сторону г.Назрань. Затем, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на асфальтированную проезжую часть дороги ул.Осканова и показал, что автомобиль остановился именно там, где в настоящее время находится автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», то есть напротив продуктового магазина, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Осканова, 93. Он помнит, что когда ему надевали маску, один из находившихся в салоне выходил из автомобиля. Зачем он выходил ему неизвестно. 

Вслед за этим потерпевший Назаров А.Ф.О. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо поехать в с.п. Плиево, где он укажет место, где его высадили 09 ноября 2016 года. 

Затем по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия поехали от дома №93 по ул. Осканова, г.Карабулак в 
с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия. Приехав в с.п. Плиево, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Далее по предложению потерпевшего Назарова А.Ф.О. участники следственного действия съехали с указанной автомобильной дороги в восточное направление по проселочной дороге без какого-либо покрытия. После того, как участники следственного действия проехали 152 метров от автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, потерпевший Назаров А.Ф.О. указал о необходимости остановки автомобиля. При этом расстояние от дома №93 по ул.Осканова г.Карабулак до места, куда приехали и остановились участники следственного действия в с.п. Плиево, составляет 19 300 метров.  

В 09 часов 47 минут видеозапись возобновляется. После чего Назаров А.Ф.О. показал, что 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, его привезли сюда, он (Назаров А.Ф.О.) был в пакете и плохо себя чувствовал. Те, кто его привез, сказали ему выйти. В связи с тем, что он себя плохо чувствовал, один из них подошел и помог ему выйти. Он (Назаров А.Ф.О.) вышел, и перед тем как снять с него пакет, ему сказали, что через 10 дней человек подойдет к нему. Потом сняли пакет с него и сказали не смотреть  на них. Как сняли пакет, он увидел троих. На его просьбу один из них дал ему две сигареты. Один из них показал ему дорогу, сказал, что дорога идет в сторону с.п. Плиево. Когда они уже сели в машину, чтобы уехать, он посмотрел в их сторону.  

После чего потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на дорожный указатель, находящийся рядом с автомобильной дорогой, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, и пояснил, что тогда он увидел, что там стоит автомобиль «Нива», серебристого цвета, номер он его не заметил. Они уехали. Куда ехал автомобиль «Нива» он не заметил, он заметил, что автомобиль «Лада Приора» уехал в сторону с.п. Средние Ачалуки. Потом он сел, начал ребятам звонить, чтобы попросить помощь, чтобы забрали его. Некоторые не отвечали. Потом дозвонился брату, но он дорогу не знал сюда. Потом, он (Назаров А.Ф.О.) вышел самостоятельно пешком к дороге.  

Затем, потерпевший указал на автомобильную дорогу, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, в сторону с.п. Плиево, и показал, что он по дороге пошел в ту сторону. В это время ехал автомобиль марки «Газель», который ехал со стороны с.п. Средние Ачалуки и остановился на его просьбу. Он сел в этот автомобиль марки «Газель», водитель которого довез его до переезда в с.п. Плиево, где его ждал брат. Там он сел в автомобиль к брату и поехал домой. 

После чего, Назаров А.Ф.О. указал на автомобиль марки «Лада Приора», с государственными  регистрационными знаками «к613св/199», и показал, что именно здесь остановился автомобиль «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, из которого его высадили. Но передняя часть автомобиля находилась в сторону автомобильной дороги, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Они здесь развернулись и стали здесь. Он выходил из автомобиля с правой стороны. Стоя именно здесь, он заметил находившийся неподалеку автомобиль марки «Нива». Лица этих людей он не видел. Их было трое. Государственные регистрационные знаки автомобилей он  не заметил.    

В ходе проведения проверки показаний на месте определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря.   

Том №27 л.д. 214-225;

- протокол следственного эксперимента от 01 августа 2017 года, согласно которому с целью проверки возможности нанесения людьми, находящимися на правом пассажирском сиденье и задней сиденье в салоне автомобиля марки «Лада Приора», кузов седан, ударов в область головы потерпевшего Назарова А.Ф.О., также в целях проверки возможности определения Назаровым А.Ф.О. местонахождения людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на его голове черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем – прозрачной липкой лентой, и для уточнения данных, имеющих значение для расследования уголовного дела, проведен следственный эксперимент. 


В ходе следственного эксперимента установлено, что в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидящего посередине заднего сиденья автомобиля марки «Лада Приора», возможно нанести удар сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля. При этом не представляется возможным нанести удар в теменную область головы Назарова А.Ф.О., сидя на правой части заднего сиденья автомобиля «Лада Приора», то есть с правой стороны от Назарова А.Ф.О. 


Также установлено, что Назаров А.Ф.О. может определять местонахождение людей в салоне автомобиля марки «Лада Приора» по голосу, при условии нахождения на голове Назарова А.Ф.О. черного полиэтиленового пакета, обмотанного скотчем и закрывающего глаза. 

Том №30 л.д.113-121;

- показания подозреваемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных    должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного по особо важным делам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с 2013 года. В его должностные обязанности входит выявление, пресечение и предотвращение преступлений экстремистского и террористического характера. Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович. Руководителем отдела по противодействию терроризму является Шадыжев Аслан. 


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель центра Хамхоев Тимур попросил, чтобы он (Хамхоев А.З.), Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника, он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого последний представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу, который сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. Цороева Мустафу он ранее неоднократно видел у них на работе, но лично сам знаком с ним не был. 


Затем Хамхоев Тимур пояснил им, что у Мустафы имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) был назначен старшим. Там  же он (Хамхоев А.З.) и Цороева Мустафа обменялись номерами мобильных телефонов. В дальнейшем в телефонном режиме Цороев Мустафа стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Также Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича. 


Согласно указаниям Хамхоева Тимура они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан Назарова, и в случае наличия в данном транспортном средстве оружия доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу. Также Хамхоев Тимур сказал, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.


Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие и выехали в г.Карабулак. По приезду в город Карабулак они заехали на улицу, указанную Мустафой, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так и не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6», он (Хамхоев А.З.) позвонил Мустафе и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди А6» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу. Одновременно, он (Хамхоев А.З.) поинтересовался у Цороева Мустафы,  находится ли вообще фигурант дома. После это вопроса, Мустафа сообщил, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улице, затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант навряд ли выйдет на улицу и дал указание всем возвращаться на «базу», то есть на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему (Хамхоеву А.З.) разрешил сразу поехать домой. Также Тимур сказал, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.), все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоева А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор, на своем автомобиле проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди А6» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он (Хамхоев А.З.) выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть его автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он (Хамхоев А.З.) припарковался к указанному месту подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут, в тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, но кто находился за рулем данного автомобиля он (Хамхоев А.З.) не видел, так как все стекла данного автомобиля были затонированы черной тонировочной пленкой. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди А6» черного цвета, принадлежащий Назарову, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. 


После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него, взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его (Хамхоева А.З.), вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом Назарове оружие, Тамасханов Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос, зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие, Бекхан ответил, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и Назарова, на что последний ответил, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму и терроризму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. 


Затем он на своем автомобиле направился в сторону, куда повернули  автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди А6», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) увидел стоящего во дворе Центра Хамхоева Тимура, который поинтересовался местом нахождения Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе последнего. 


После этого он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом, он (Хамхоев А.З.)  позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он (Хамхоев А.З.) смог поставить автомобиль у него во дворе. Вслед за этим, они на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе в так называемом «Центр Камаз» в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Он (Хамхоев А.З.) поставил автомобиль марки «Ауди А6» во дворе у Аспиева Исы и направился на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, откуда через некоторое время уехал по своим делам. 


Примерно в 18 часов этого же дня, он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на ежедневное вечернее совещание, где ему стало известно, что Назарова отпустили домой. При этом сам он (Хамхоев А.З.) подумал, что автомобиль также был возвращен Назарову, однако, через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его (Хамхоева А.З.) убрать автомобиль марки «Ауди А6» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди А6» со двора домовладения последнего ему (Хамхоеву А.З.) неизвестно.

При проведении мероприятий в отношении Назарова, он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по РИ действовали по указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура во взаимодействии с сотрудником УФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороевым Мустафой. 

Том №25 л.д.77- 86; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 24 августа 2017 года о том, что на должность старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия он был назначен приказом Министра внутренних дел Республики Ингушетия от 29 апреля 2014 года №200 л/с. Он был обязан руководствоваться Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции, а также КоАП РФ, УПК РФ и другими кодексами, федеральными законами Российской Федерации. 

В соответствии со своей должностной инструкцией он находился в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть Хамхоева Т.Ю., был обязан выполнять его приказы, поручения. Также в соответствии со своей должностной инструкцией, он был вправе  организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.


Примерно 07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, в конце рабочего дня, после проведения в актовом зале ежедневного совещания примерно в 18 часов 30 минут руководитель ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур попросил, чтобы он, Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан и Яндиев Магомед поднялись к нему в служебный кабинет. В тот момент, когда они все зашли в кабинет начальника он увидел, что в нем находились начальник Хамхоев Тимур, который сидел за своим рабочим столом, а также находился молодой парень, которого Хамхоев Тимур представил как сотрудника ФСБ РФ по Республике Ингушетия Цороева Мустафу. Последний сидел с правой стороны от Хамхоева Тимура. 


Ранее неоднократно он (Хамхоев А.З.) видел у них на работе Мустафу, но лично сам знаком с ним не был. Затем Тимур пояснил им, что у Цороева М.М. имеется информация по незаконному обороту огнестрельного оружия в отношении какого-то азербайджанца, которую надо проверить. Всю информацию по оружию им представлял начальник Хамхоев Тимур, а именно: анкетные данные фигуранта, марку, цвет и государственные регистрационные знаки транспортного средства, адрес места жительства. При проведении данного мероприятия он (Хамхоев А.З.) Хамхоевым Т.Ю. был назначен старшим, так как из всех сотрудников, участвовавших при проведении данного мероприятия лиц, он являлся старшим по возрасту, званию и должности. Он обменялся номерами мобильных телефонов с сотрудником ФСБ Цороевым М.М., который сказал, что в дальнейшем в телефонном режиме стал представлять ему информацию о месте нахождения фигуранта. Там же Хамхоев Тимур сказал ему, что о проведении совместных с ФСБ мероприятий он уведомил руководство МВД по Республике Ингушетия, а именно заместителя начальника полиции по оперативном работе Боротова Алишера Номозовича.


Согласно поставленной Хамхоевым Т.Ю. задаче они должны были проверить на наличие оружия автотранспортное средство марки «Ауди», черного цвета, под управлением гражданина Республики Азербайджан, в случае наличия в данном транспортном средстве оружия, доложить об этом Хамхоеву Тимуру и вызвать на указанное место следственно-оперативную группу ОМВД России по городу Карабулак. Также Хамхоев Тимур сказал им, чтобы они с собой взяли Тамасханова Бекхана.

Цороев М.М. присутствовал и слышал, как Хамхоев Т.Ю. давал им поручение о проверке автомобиля Назарова А.Ф.О. на предмет оружия. Более того, Цороев М.М. дополнял Хамхоева Тимура, говорил, что в телефонном режиме будет помогать при проведении данной операции, будет сообщать о месте нахождения Назарова А.Ф.О. Весь их разговор с Хамхоевым Тимуром Цороев М.М. слышал. Хамхоев Тимур сказал в присутствии самого Цороева М.М. о том, что у него (Цороева М.М.) имеется оперативная информация в отношении Назарова А.Ф.О. по незаконному обороту оружия. 


Далее, выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное оружие, он (Хамхоев А.З.) взял свой пистолет системы «Ярыгина». После этого он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан на его (Хамхоева А.З.) служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С 655 УХ/06» направились в сторону города Карабулак. Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед выехали вслед за ними на автомобиле марки «Нива» серебристого цвета.


По приезду в город Карабулак они заехали на улицу указанную Мустафой, название которой он (Хамхоев А.З.) не помнит, где в дальнейшем обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди», черного цвета. В указанном месте они находились более одного часа. Так как хозяин автомобиля марки «Ауди» не подходил к автомобилю, он (Хамхоев А.З.) позвонил Цороеву М.М. на абонентский номер 8 928 275 9999, и сообщил, что они уже на протяжении более одного часа  находятся на указанном им месте вблизи автомобиля марки «Ауди» и что к данному автомобилю никто не подходит, и что он (Хамхоев А.З.) сомневается, что фигурант выйдет на улицу, и одновременно поинтересовался, находится ли вообще фигурант дома. После данных слов Мустафа сообщил ему, что гражданин Республики Азербайджан находится дома и что он в любом случае должен выехать, но при этом, куда должен поехать данный человек Мустафа не сказал. После этого они еще некоторое время прождали выхода фигуранта на улицу. Затем он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и сообщил, что азербайджанец до сих пор не вышел улицу. Затем Тимур сказал ему, что фигурант, навряд ли выйдет на улицу, и дал указание всем возвращаться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а ему разрешил сразу поехать домой, чтобы не пришлось ехать сначала на работу в город Назрань и затем возвращаться обратно домой в сельское поселение Нестеровское Сунженского муниципального района. Также Тимур сказал ему, чтобы они утром 09 ноября 2016 года снова выставились на указанном месте и продолжили проведение оперативно-розыскных мероприятий. Они договорились, что кроме него (Хамхоева А.З.) все встретятся утром 09 ноября 2016 года в 07 часов 30 минут на работе и оттуда выедут в город Карабулак, а он (Хамхоев А.З.) прямо с дома приедет в город Карабулак, где они планировали встретиться к 08 часам. После этого он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой.

С 07 по 09 ноября 2016 года он пользовался абонентскими номерами 89626483436 и 89280933373. У Хамхоева Т.Ю. тогда было три абонентских номера 89994927012, 89626469484, 89626390211. 


09 ноября 2016 года примерно к 08 часам он (Хамхоев А.З.) приехал в город Карабулак и, заехав во двор на своем автомобиле, проделал круг по двору и в ходе объезда обнаружил автомобиль «Ауди» черного цвета стоящим на том же месте. После этого он выехал со двора и припарковался таким образом, что задняя часть моего автомобиля была обращена к магазину, а передняя часть обращена к проезжей части улицы. Примерно через 5 минут после того как он припарковался в указанном месте к нему подъехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду в салоне которого должны были находиться: Осмиев Хасан, Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан и Долгиев Ахмед. Автомобиль «Лада Приора» заехал во двор, а он (Хамхоев А.З.) остался на том же месте. 


Примерно через 30 минут в тот момент, когда он сидел в салоне своего автомобиля, рядом с ним проехал автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, принадлежащий Долгиеву Ахмеду, и посигналил ему. Вслед за автомобилем «Лада Приора» выехал автомобиль «Ауди» черного цвета, принадлежащий фигуранту, за рулем которого находился Тамасханов Бекхан. Тогда он не знал, что в автомобиле Долгиева А.Б. – «Лада Приора» находится азербайджанец Назаров Амил и что они его доставляют на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хамхоева Тимура. После этого он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Тамасханова Бекхана и спросил у него взяли ли они человека, на что последний ответил, что взяли. На его вопрос имелось ли в салоне автомобиля либо при самом азербайджанце оружие, Бекхан ответил, что оружие они не нашли. На его (Хамхоева А.З.) вопрос зачем они забрали данного человека и автомобиль, если не нашли оружие Бекхан ответил ему, что начальник Хамхоев Тимур дал указание доставить автомобиль и человека. После этого он (Хамхоев А.З.) сам позвонил на мобильный телефон Хамхоева Тимура и поинтересовался, давал ли он указание доставить автомобиль и азербайджанца, на что последний ответил ему, что он дал указание доставить гражданина Республики Азербайджан, то есть владельца автомобиля марки «Ауди» в Центр по противодействию экстремизму, а автомобиль не доставлять в Центр и отвезти его в другое место. После этого он (Хамхоев А.З.) завел свой автомобиль и направился в направление, куда повернули автомобили марки «Лада Приора» и «Ауди», а именно по внутренней трассе по направлению в сторону города Назрань Республики Ингушетия. В тот момент, когда он (Хамхоев А.З.) догнал автомобиль марки «Лада Приора» автомобиля марки «Ауди» в поле зрения уже не было, в связи с чем он вслед за автомобилем «Лада Приора» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

По приезду на работу он (Хамхоев А.З.) на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия увидел автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долгиеву А.Б., то есть автомобиль, на котором был привезен гражданин Республики Азербайджан Назаров Амил. Внутри салона данного автомобиля, задняя дверь которого была открыта, на заднем сиденье он (Хамхоев А.З.) увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Это был обычный черный полиэтиленовый пакет, без рисунков, непрозрачный. Было видно, что его руки были чем-то застегнуты. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь, а именно на правой стороне лица. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Он не стал этого спрашивать у Хамхоева Т.Ю.про данный пакет на голове и кровь, так как имеется в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия негласное правило не вмешиваться в чужие дела, тем более в дела Хамхоева Т.Ю. 


Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в то время, когда он (Хамхоев А.З.) видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. В салоне автомобиля он (Хамхоев А.З.) в это время никого не видел.  Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся Назаров А.Ф.О.


Далее Хамхоев Тимур поинтересовался местом нахождения Тамасханова Бекхана, на что он (Хамхоев А.З.) ответил, что Бекхан поехал в сторону города Назрань. После этого Тимур сказал ему, чтобы он (Хамхоев А.З.) нашел Бекхана, и после этого, созвонившись с Аспиевым Исой, поставил автомобиль марки «Ауди» во дворе последнего. 


Затем он (Хамхоев А.З.) созвонился с Бекханом и встретился рядом со зданием, где ранее находилось УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, то есть на улице Чеченская города Назрань. После встречи с Бекханом он (Хамхоев А.З.) позвонил на мобильный телефон Аспиева Исы и сказал ему, что Хамхоев Тимур дал указание поставить автомобиль у него во дворе и поинтересовался, находится ли он по месту своего жительства. Затем Иса сообщил ему, что он не дома и что жена откроет ворота двора, чтобы он смог поставить автомобиль у него во дворе. 


После этого он и Тамасханов Бекхан на двух автомобилях направились домой к Аспиеву Исе, в так называемый «Центр Камаз», в городе Назрань, где обнаружили стоящие открытыми ворота домовладения. Затем, он (Хамхоев А.З.) досмотрел тщательно моторный, багажный отсеки автомобиля «Ауди А6», а также салон данного автомобиля, после чего поставил его во двор Аспиева Исы. Тогда он (Хамхоев А.З.) знал, что Хамхоев Т.Ю. дал ему незаконное поручение о помещении автомобиля «Ауди А6» на территорию двора дома Аспиева И.М. и что не имеется никаких законных оснований для изъятия данного автомобиля, знал, что он (Хамхоев А.З.) совершает действия, явно выходящие за пределы его полномочий, что он не имеет оснований для досмотра и изъятия автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., что при досмотре автомобиля Назарова А.Ф.О. отсутствуют понятые. Он досмотрел этот автомобиль, так как хотел убедиться, что в салоне, багажном и моторном отсеках нет оружия, о котором говорил Хамхоев Т.Ю. Так он и убедился, что в автомобиле нет оружия. 


Однако, тогда ему не было известно, что данный автомобиль помещается во двор Аспиева И.М. в целях последующего совершения в отношении Назарова А.Ф.О. вымогательства, что данный автомобиль будет оставлен, пока Назаров А.Ф.О. не заплатит требуемую сумму. Он (Хамхоев А.З.) не преследовал цель изъятия автомобиля Назарова А.Ф.О. для корыстных целей. Ведь Хамхоев Т.Ю. на территории ЦПЭ МВД по Республики Ингушетия, что данный автомобиль не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 


После того, как он (Хамхоев А.З.) поместил данный автомобиль на территорию дома Аспиева И.М., он (Хамхоев А.З.) и Тамасханов Бекхан направились на его служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» на работу в ЦПЭ МВД по РИ. Высадив Бекхана на работе, он (Хамхоев А.З.) направился к себе домой, и что после этого происходило в Центре ему не известно. 


В 18 часов он (Хамхоев А.З.) приехал на работу в ЦПЭ МВД по РИ на ежедневное вечернее совещание, и ему стало известно от кого-то, что азербайджанца Назарова А.Ф.О. отпустили домой. Он (Хамхоев А.З.) думал, что азербайджанца отпустили домой при этом отдали ему автомобиль, в связи с чем он (Хамхоев А.З.) не стал более задавать вопросы и забыл про этот вопрос. 


Через два дня ему на мобильный телефон позвонил Аспиев Иса и попросил его убрать автомобиль марки «Ауди» со двора его домовладения, в связи с тем, что данный автомобиль загораживает двор и мешает членам его семьи. О телефонном разговоре, состоявшемся между ним и Аспиевым Исой, он (Хамхоев А.З.) сообщил Тамасханову Бекхану, чтобы он согласовал этот вопрос Хамхоевым Тимуром и убрал автомобиль со двора Аспиева. Когда и кто забрал автомобиль марки «Ауди» со двора домовладения последнего ему не известно.

На следующий день, то есть 10 ноября 2016 года, в ходе личного разговора с сотрудником ЦПЭ МВД по РИ Осмиевым Хасаном, последний ему (Хамхоеву А.З.) сказал, что 09 ноября 2016 года видел как на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ФСБ Цороев Мустафа Махмудович бил Назарова А.Ф.О. в автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащем сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. 

Он сам не понимает, зачем было доставлять Назарова и его в автомобиль, если в автомобиле не были обнаружены запрещенные предметы, и не знает с какой целью Хамхоев Т.Ю. дал такие указания.  С какой целью Назарова оставили в автомобиле «Лада Приора», принадлежащим Долгиеву А.Б., а не завели его в кабинет ЦПЭ МВД по РИ и не провели с ним необходимые мероприятия в кабинете, ему неизвестно, но всегда опросы, мероприятия с доставленным проводятся в кабинетах ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которых достаточно много. 

Том №30 л.д. 165-176;

- протокол очной ставки от 05 сентября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между обвиняемым Цороевым М.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний показал, что знаком с Цороевым М.М., познакомил их начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ноябре 2016 года, вечером, после совещания его (Хамхоева А.З.) вызвал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур, который представил ему его – Цороева Мустафу, они обменялись с ним номерами, после чего уехали проводить оперативно-розыскные мероприятия.


При этом обвиняемый Цороев М.М. отказался давать показания. 

Том №31 л.д. 14-16; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича от 13 октября 2017 года о том, что ранее данные им показания в качестве обвиняемого подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что 05 сентября 2017 года между ним и Цороевым М.М. была проведена очная ставка, в ходе которой Цороев М.М. сославшись на здоровье, отказался давать показания. Цороев Мустафа Махмудович, участвовавший в данной очной ставке и есть тот самый Цороев Мустафа Махмудович – сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия, который 07 ноября 2016 года находился в кабинете начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на которого Хамхоев Т.Ю. указал как на лицо, владеющее оперативной информацией о незаконном обороте оружия Назаровым А.Ф.О., который продиктовал ему (Хамхоеву А.З.) свой абонентский номер – 8 928 275 9999, и которому он дал свой телефон. Он же, то есть Цороев М.М., сказал ему, что по телефону будет давать нужную информацию по Назарову А.Ф.О. Именно с ним он созванивался 07 ноября 2016 года несколько раз и говорил ему, что азербайджанец не выходит, что он не подходит к своему автомобилю, и Цороев М.М. ему говорил, что сейчас Назаров должен выйти. С этим же Цороевым М.М. он созванивался 08 ноября 2016 года по поводу Назарову А.Ф.О. и он же говорил, что Назаров должен выйти 09 ноября 2016 года утром.

Том №31 л.д. 87-95; 

- протокол очной ставки от 04 октября 2017 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и обвиняемым Хамхоевым А.З., последний подтвердил ранее данные показания и показал, что именно Осмиев Х.М. говорил ему о том, что сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. применял насилие в отношении доставленного Назарова А.Ф.О.  

Том №31 л.д. 47-49; 

- протокол проверки показаний на месте от 19 апреля 2017 года, согласно которому в ходе проверки показаний обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо проехать к территории административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. 

Находясь напротив здания ЦПЭ МВД по РИ, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на металлическую дверь здания ЦПЭ МВД по РИ и показал, что вход в здание ЦПЭ МВД по РИ осуществляется через указанную дверь, для того, чтобы пройти на территорию ЦПЭ МВД по РИ необходимо зайти в здание ЦПЭ МВД по РИ и через коридор первого этажа выйти из здания через другую дверь. Далее по предложению обвиняемого Хамхоева А.З. все участники следственного действия прошли в здание ЦПЭ МВД по РИ, прошли по коридору до конца и вышли во двор ЦПЭ МВД по РИ. Находясь во дворе ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев А.З. прошел налево от выхода и указал рукой на часть двора и показал, что 09 ноября 2016 года именно на этом месте он увидел стоящий автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, принадлежащий сотруднику ЦПЭ МВД по РИ Долгиеву А.Б. Стоя именно в этой части двора ЦПЭ МВД по РИ, он посмотрел через открытую заднюю левую дверь в салон автомобиля «Лада Приора» и увидел мужчину, у которого на голове был черный полиэтиленовый пакет, обмотанный сверху скотчем, руки у него были заведены назад. Пакет закрывал не все лицо этого мужчины, на открытой части лица у этого мужчины была кровь. Откуда данная кровь взялась, как полиэтиленовый пакет оказался на его лице, ему неизвестно. Во дворе ЦПЭ МВД по РИ в то время, когда он видел указанного мужчину, находился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и другие сотрудники. Кроме указанного мужчины с пакетом на голове в салоне автомобиля марки «Лада Приора» он никого не заметил. Позже ему стало известно, что этим мужчиной с пакетом на голове и кровью на лице являлся доставленный 09 ноября 2016 года с г.Карабулак гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О.           

При этом, в ходе проверки показаний на месте установлено, что территория ЦПЭ МВД по РИ размерами 37х50 метров. Место, где согласно показаниям Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года стоял автомобиль марки «Лада Приора», в котором находился доставленный Назаров А.Ф.О., находится в 5 метрах западнее от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ во двор, в трех метра от забора территории ЦПЭ МВД по РИ, находящегося в северо-западном направлении, в 5 метрах от здания ЦПЭ МВД по РИ в северо-восточном направлении. Данное место находится между забором, находящимся в северо-западном направлении, и административным зданием ЦПЭ МВД по РИ. При этом расстояние от здания ЦПЭ МВД по РИ до забора, находящегося в северо-западном направлении, составляет 7 метров. 

Затем Хамхоев А.З. прошел в восточную сторону двора ЦПЭ МВД по РИ и указал на место, где между ним и начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Тимуром Юсуповичем произошел разговор 09 ноября 2016 года, в ходе которого Хамхоев Тимур Юсупович дал ему незаконное указание поставить автомобиль Назарова А.Ф.О. возле дома Аспиева Исы. Находясь на этом месте, Хамхоев Тимур Юсупович пояснил, что автомобиль Назарова А.Ф.О. «Ауди А6» не будет возвращен Назарову А.Ф.О. до того, как Назаров А.Ф.О. не даст информацию о лицах, занимающихся незаконным оборотом оружия, Хамхоев Т.Ю. сказал, что автомобиль будет использоваться как залог до предоставления Назаровым А.Ф.О. указанной информации. 

Далее обвиняемый Хамхоев А.З. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо проехать к дому, в котором проживает сотрудник ЦПЭ МВД по РИ Аспиев Иса, где 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. В 12 часов 35 минут 19 апреля 2017 года все участники проверки показаний на месте прибыли к дому №24, расположенному по ул. Ш.Костоева, г.Назрань. Находясь напротив дома №24 по ул. Ш.Костоева г.Назрань, обвиняемый Хамхоев А.З. указал на территорию, расположенную напротив дома №24 и пояснил, что 09 ноября 2016 года автомобиль «Ауди А6» Назарова А.Ф.О. был припаркован именно на этом месте. После чего Хамхоев А.З. прошел во двор дома №24 по ул.Ш. Костоева г.Назрань и показал, что именно в этом дворе позже 09 ноября 2016 года был поставлен автомобиль марки «Ауди А6» по незаконному указанию начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Тимура Юсуповича.       

Том №28 л.д. 142-156;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Костоева, дом №24, с супругой Аушевой Мадиной Аслановной, 1982 года рождения и пятью малолетними детьми. Службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия состоит с 2015 года.  


09 ноября 2016 года, примерно в 09 часов, когда он находился дома по вышеуказанному адресу, ему на мобильный телефон позвонил старший                    оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Алан Зяудинович и, ничего не объясняя, попросил выйти на улицу. Как только он (Аспиев И.М.) вышел на улицу, напротив металлических ворот его домовладения, он увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков и рядом с ним Хамхоева Алана и Тамасханова Бекхана, являющегося водителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича. После обмена приветствиями, Хамхоев Алан попросил его разрешить поставить вышеуказанный автомобиль во дворе моего домовладения до вечера или до следующего дня. Он, в свою очередь, дал ему согласие и одновременно с этим зашел в дом, чтобы переодеться и попросить супругу сварить чай. После того как через 4-5 минут он переоделся и вышел на улицу, автомобиль стоял на месте, а Тамасханова Бекхана и Хамхоева Алана не было. Тут же он позвонил на мобильный телефон Хамхоева Алана и поинтересовался их местом нахождения. Последний сообщил ему, что они уехали в связи с тем, что им срочно надо было кое-куда съездить. 

Через некоторое время, когда он (Аспиев И.М.) уехал по своим делам, ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Алан и поинтересовался местом его нахождения. Он (Аспиев И.М.) сообщил ему, что находится по своим делам. После этого он попросил его (Аспиева И.М.) позвонить супруге и дать команду открыть ворота, что он (Аспиев И.М.) и сделал. 

Далее, когда он (Аспиев И.М.) поздно ночью вернулся домой, вышеуказанный автомобиль «Ауди А6» стоял во дворе его домовладения. Вечером следующего дня он (Аспиев И.М.) позвонил Тамасханову Бекхану и спросил у него о том, когда они собираются забрать автомобиль, на что он сообщил, что если у него не получится забрать его позже, то заберет на следующий день. 

Вечером следующего дня, то есть на третий день, в момент, когда он (Аспиев И.М.) находился у своих знакомых, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан и, поинтересовавшись местом его нахождения, сообщил, что хочет приехать к нему, чтобы забрать вышеуказанный автомобиль. Последнему он (Аспиев И.М.) сообщил, что его нет дома, и что ворота ему откроет супруга. Затем он (Аспиев И.М.) позвонил своей супруге и попросил ее по прибытии Тамасханова Бекхана открыть ворота. Далее, по его возвращению домой,                     вышеуказанного автомобиля во дворе домовладения уже не было.         

Том №24 л.д.228-231;

- показания свидетеля Долгиева Ахмеда Башировича о том, что в органах внутренних дел работает с декабря 2013 года. С 2014 года состоит в должности оперуполномоченного отделения по противодействию национальному и религиозному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Начальником Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович. В его должностные обязанности входит выявление лиц, которые в средствах массой информации, в частности в интернете оставляют комментарии, видеообращения, статьи экстремистского и террористического характера, и пресечение их противоправной деятельности на территории Республики Ингушетия. 

07 или 08 ноября 2016 года, дату точно не помнит, примерно в 18-19 часов, после вечернего совещания, когда он и другие коллеги по работе находились в зале для совещаний, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал ему и сотрудникам Центра Хамхоеву Алану, Яндиеву Магомеду, Осмиеву Хасану и сотруднику УФСБ России по Республике Ингушетия Цороеву Мустафе Махмудовичу, который работает по линии борьбы с терроризмом, подняться к нему в кабинет на второй этаж. С Цороевым М.М. он (Долгиев А.Б.) был знаком за 2-3 месяца до 09 ноября 2016 года. 

Когда они все, в том числе он (Долгиев А.Б.), Хамхоев Алан, Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и сотрудник ФСБ Цороева Мустафа собрались в кабинете Хамхоева Т.Ю., последний поставил задачу выехать в город Карабулак для осуществления проверочных мероприятий в отношении гражданина Республики Азербайджан по проверке на предмет наличия оружия в находящемся в его пользовании автомобиле марки «Ауди А6», темного цвета. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Как он (Долгиев А.Б.) понял, адрес места нахождения азербайджанца Хамхоеву Т.Ю. сообщил сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Хамхоев Т.Ю. сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте предметов в автомобиле марки «Ауди А6», этот автомобиль и самого азербайджанца необходимо доставить в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия для проведения проверочных мероприятий. Старшим группы Хамхоев Т.Ю. назначил Хамхоева Алана.

После данного совещания, он (Долгиев А.Б.) вместе с Яндиевым Магомедом и Осмиевым Хасаном поехали в г. Карабулак на служебной автомашине марки «Нива», серебристого цвета, которая закреплена за Яндиевым М., а Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан поехали на служебной автомашине «ВАЗ 2114» серебристого цвета, закрепленной за Хамхоевым Алан. За рулем Нивы был Яндиев Магомед, а за рулем автомобиля марки «ВАЗ 2114» был Хамхоев Алан.  Яндиев Магомед, Хамхоев Алан являются оперуполномоченными Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, а Тамасханов Бекхан прикомандирован в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в качестве водителя Хамхоева Т.Ю. 

В тот же день, примерно в 20 часов, они прибыли по указанному начальником ЦПЭ МВД по РИ Хамхоевым Т.Ю. адресу в городе Карабулак, где возле подъезда многоэтажного дома находился автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. У автомобиля «Ауди А6» были тонированы только задние стекла, при визуальном осмотре они определили, что в его салоне никого нет, поэтому они стали ожидать его владельца. Далее, примерно через час, то есть примерно в 21 часов, Хамхоев Алан сказал им, что начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. дал указание возвращаться на работу в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г. Назрань, так как с его слов владелец автомобиля сегодня не появится. 

Когда они вернулись на работу, то начальник Центра Хамхоев Т.Ю. отпустил их домой. При этом они договорились поехать на адрес в Карабулак на следующий день в 07 часов 30 минут. Он (Долгиев А.Б.) поехал домой на своем автомобиле марки «Лада-Приора» черного цвета с государственными регистрационными знаками А008КХ/15RUS. Все стекла данного автомобиля затонированы стопроцентной черной пленкой.  

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности, в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак, с целью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ауди А6» огнестрельного оружия. Он, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по РИ, а затем вчетвером отправились в г.Карабулак на его личном автомобиле «Лада Приора» черного цвета. При этом на тот момент на данном автомобиле были установлены подложные государственные регистрационные знаки. Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, без государственных регистрационных знаков. 

Когда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета на том же месте, что и ранее 08 ноября 2016 года. Они стали ожидать владельца автомобиля «Ауди А6» в салонах двух автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 9 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда многоквартирного дома вышел мужчина и подошел к автомобилю марки «Ауди А6». Как ему стало известно позже, этот мужчина по национальности был азербайджанцем. Они вышли из своих транспортных средств и представились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить документы, удостоверяющие личность. Кому именно он предъявил документы, и какие именно, он не помнит. После проверки документов, кто-то из них, спросил у него, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы. На что данный гражданин ответил им, что запрещенных предметов в автомобиле нет. Затем они все приступили к визуальному поверхностному осмотру автомобиля, в результате которого в задней части салона была обнаружена кобура из под пистолета. Данную кобуру обнаружил то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан. На момент осмотра двери автомобиля были открыты. Об обнаружении кобуры Хамхоев Алан доложил начальнику ЦПЭ Хамхоеву Тимуру, который как он понял, дал указание Алану привезти азербайджанца в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» им было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсуждалось данное мероприятие. 

Со слов Хамхоева Алана, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они, а именно он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан привезли азербайджанца в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем кто-то из них спросил у азербайджанца о законности представленных им на  обозрение документов, удостоверяющих его личность. Мужчина (азербайджанец) ответил, что с документами все нормально. Затем они предложили ему проехать в отдел для их проверки, мужчина (азербайджанец) дал свое согласие. После этого, он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед, Осмиев Хасан и мужчина (азербайджанец) выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противодействию экстремизму. На автомобиле «Ауди А6» за рулем поехал Тамасханов Бекхан, а на «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Он (Долгиев А.Б.) сидел за рулем своего автомобиля «Лада Приора», на заднем сидении по центру сидел азербайджанец, слева и справа от него находились Яндиев Магомед и Осмиев Хасан. 

Когда они выехали из города Карабулак, один из сзади сидящих, то ли Яндиев Магомед, то ли Осмиев Хасан, надел на голову азербайджанца шапку черного цвета, которая закрывала ему глаза, чтобы он не мог их видеть. Его (Долгиева А.Б.) лицо азербайджанец видел, поскольку после пары минут, как они отъехали от его подъезда, он (Долгиев А.Б.) снял маску, так как неудобно было управлять автотранспортом в маске. По дороге в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия азербайджанец стал жаловаться на самочувствие. Он сказал, что болеет сахарным диабетом и ему требуется вода. Он (Долгиев А.Б.) остановил автомобиль и в одном из магазинов купил ему простой воды и, передав ее ему, поехал дальше. По пути следования от города Карабулак в г. Назрань Тамасханов Бекхан на автомобиле «Ауди А6» обогнал их и с тех пор он (Долгиев А.Б.) больше не видел указанный автомобиль марки «Ауди А6».

Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут 09 ноября 2016 года, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по РИ. Он загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где уже находился начальник Хамхоев Т.Ю. Через пару минут к нему присоединился и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. Последний вышел во двор Центра из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомед и Осмиев Хасан вышли из автомобиля и хотели завести азербайджанца в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, начальник Хамхоев Т.Ю. сказал им оставить его в салоне автомобиля и что ему нужно с ним поговорить. При этом, это был первый случай, когда Хамхоев сказал оставить доставленного в автомобиле, так как всех остальных для проведения мероприятий заводили в здание. Начальник Хамхоев Т.Ю. сел на заднее сидение, где сидел азербайджанец, а сотрудник ФСБ Цороев Мустафа сел на переднее пассажирское место. Они закрыли двери его автомобиля. После этого они все трое, то есть он (Долгиев А.Б.), Яндиев Магомеда и Осмиев Хасан зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и приступили к своей работе. 

Примерно через 30-40 минут, когда он (Долгиев А.Б.) находился в здании ЦПЭ МВД по РИ, он видел там Тамасханова Бекхана, однако на каком автомобиле он приехал и почему на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было автомобиля марки «Ауди А6», ему (Долгиеву А.Б.) не известно. 

Когда он периодически выходил во двор территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы покурить или по другой причине, он (Долгиев А.Б.) несколько раз видел, как начальник Хамхоев Т.Ю. разговаривает с сотрудником ФСБ Цороевым Мустафой в стороне от его (Долгиева А.Б.) автомобиля «Лада Приора», а потом как они вновь садятся в его автомобиль на те же места что и ранее. Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа в салоне его автомобиля, где находился азербайджанец, провели в общей сложности около одного часа. При этом как он (Долгиев А.Б.) сказал выше, Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа периодически выходили из машины и, о чем-то перешептываясь, вновь в нее садились. Также два или три раза Цороев Мустафа вместе с Хамхоевым Т.Ю. поднимались в кабинет последнего на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в то время как азербайджанец оставался в салоне автомобиля. Когда они заходили в здание ЦПЭ МВД по РИ Мустафа или Хамхоев Тимур просили его (Долгиева А.Б.) побыть рядом с машиной, так как там сидел доставленный. Когда Цороев и Хамхоев Тимур очередной раз поднялись в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Долгиев А.Б.) услышал, как азербайджанец стал подкашливать. Он и Осмиев Хасан открыли заднюю дверь автомобиля марки «Лада Приора» и увидели азербайджанца, который сказал, что ему плохо, что у него диабет. Азербайджанец был весь вспотевший и дрожал.  На его голове был полиэтиленовый пакет, обмотанный скотчем. Помимо него (Долгиева А.Б.) там на территории ЦПЭ МВД по РИ находился его руководитель Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Цороев М.М., в связи с чем он не стал вмешиваться в это и снимать с его головы пакет. Он решил не вмешиваться в дела Цороева М.М. и Хамхоева Т.Ю., поэтому и не спросил у них, для чего надет пакет на голову Назарова. Хамхоев Т.Ю. и Цороев М.М. сами видели, что на его (Назарова А.Ф.О.) имеется пакет.

После этого, то есть после того, как он (Долгиев А.Б.) увидел азербайджанца, сидящего с пакетом на голове, в автомобиле «Лада Приора», Хамхоев Тимур и Цороев Мустафа 2 или 3 раза вновь садились в автомобиль и поднимались обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Что происходило в салоне его автомобиля, когда в нем находился Хамхоев Т.Ю., сотрудник ФСБ Цороев Мустафа и азербайджанец, ему неизвестно, поскольку стекла автомашины тонированные.

В то время, когда очередной раз Хамхоев Т.Ю. и Цороев Мустафа вышли из его автомобиля, в котором находился азербайджанец, у Хамхоева Т.Ю. и Цороева Мустафы в руках имелись два мобильных телефона марки «Айфон» и простой телефон марки «Нокиа». В последующем, когда Хамхоев Т.Ю. давал им указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, Хамхоев Тимур сказал им передать последнему его телефон марки «Нокиа», находящийся в салоне автомобиля. Где находится телефон марки «Айфон», ему неизвестно. 

Между указанными событиями, кто-то сказал, что азербайджанец, находящийся в салоне автомобиля стал жаловаться на самочувствие и говорить, что ему нужны какие-то лекарства. Азербайджанец жаловался то ли на сахарный диабет, то ли на сердечные боли. Осмиев Хасан быстро поехал и привез ему лекарства. Кто передал лекарства азербайджанцу, не помнит.  

Когда Цороев Мустафа и Хамхоев Т.Ю. последний раз выходили из салона его автомобиля, последний дал ему (Долгиеву А.Б.) и Осмиеву Хасану указание отвезти азербайджанца в район села Плиево, где якобы к нему должен подъехать его знакомый и куда-то отвезти. Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы с ними поехал еще и Яндиев Магомед. 

Далее, примерно в 13 часов 09 ноября 2016 года, следуя указанию начальника Хамхоев Т.Ю., он (Долгиев А.Б.) и Осмиев Хасан на его автомашине «Лада Приора» отвезли мужчину (азербайджанца) до перекрестка между 
с. Плиево и г. Карабулак. Следом за ними на автомашине Нива поехал Яндиев Магомед. Доехав до места, указанного начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., они передали мужчине (азербайджанцу) мобильный телефон, черного цвета, предположительно «Нокиа», и высадили его из машины. Он (Долгиев А.Б.) там снял с его головы пакет, когда его снимал с него, заметил, что на его шее справа была кровь, точнее маленький потек крови. После чего поехали на работу, пакет, находившийся на голове Назарова, по прибытию на работу он выбросил в мусорный бак. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Тамасханов Бекхан, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали.  

09.11.2016 у сотрудника ФСБ Мустафы при себе имелся пистолет.

Примерно через 3-4 дня после 09 ноября 2016 года он встретил Цороева М.М. в ходе проведения совместных оперативно-розыскных мероприятий в отношении лиц, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику. Встреча произошла в районе Экажевского круга Республики Ингушетия в г.Назрань. В ходе разговора, Цороев М.М. спросил у него, почему Хамхоев Тимур не отвечает на его телефонные звонки. Он (Долгиев А.Б.) сказал Цороеву М.М., что Хамхоев Тимур в отпуске, его нет на работе. Примерно за день до этой встречи Хамхоев Т.Ю. ему (Долгиеву А.Б.) сказал, что если увидет Цороева М.М., ему надо передать, чтобы забрал автомобиль «Ауди А6», который он (Цороев М.М.) поставил. О данной просьбе Хамхоева Т.Ю. забрать автомобиль «Ауди А6» он сказал Цороеву М.М. в этот день. На что Цороев М.М. сказал, что он не знает, где стоит автомобиль, и он (Цороев М.М.) ничего не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;

- протокол очной ставки от 21 июля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Долгиевым А.Б., последний показал о том, что мужчину, участвующего в очной ставке, он узнает, как гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О., который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года, которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе и он (Долгиев А.Б.), доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день, которого он видел на заднем сиденье его автомобиля «Лада Приора» 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ, и который ими по указанию руководства ЦПЭ МВД по РИ был вывезен в с.п. Плиево, с головы которого в 
с.п. Плиево он (Долгиев А.Б.) снял полиэтиленовый пакет.  

Том №30 л.д. 54-56;

- протокол обыска от 06 декабря 2016 года, согласно которому 06 декабря 2016 года в ходе проведения обыска на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, обнаружен автомобиль марки «Лада-Приора», черного цвета, кузов седан, с государственными регистрационными знаками: «А489ОВ/15», в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

Том №24 л.д. 220-227;

- протокол осмотра предметов от 12 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета, который был изъят в ходе обыска на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 06 декабря 2016 года, в салоне которого 09 ноября 2016 года в отношении Назарова А.Ф.О. применялось насилие и совершались другие противоправные действия Хамхоевым  Т.Ю. и Цороевым М.М.

В ходе осмотра указанного автомобиля, установлено, что он имеет обычный заводской салон, в передней части имеются два кресла – водительское и пассажирское, в задней части также имеется пассажирское кресло, на котором помещаются трое пассажиров. Все двери автомобиля открываются закрываются, стекла автомобиля покрыты тонировочной пленкой, не позволяют увидеть людей, находящихся внутри салона автомобиля. Автомобиль заводится и способен передвигаться. В карманчике водительской левой передней двери обнаружен и изъят носовой платок, на котором имеются следы похожие на кровь. Также в автомобиле обнаружен и изъят комплект государственных регистрационных знаков: «А 008 КХ/15».  

В ходе осмотра, телефонов, каких-либо документов, в салоне, в багажном отсеке, в моторном отсеке, в скрытых местах автомобиля не обнаружено. 

Том №25 л.д.207-213; 

- протокол осмотра предметов от 20 апреля 2017 года, согласно которому с участием свидетеля Долгиева А.Б. осмотрен автомобиль марки «Lada 217 050», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15». Кузов автомобиля темного цвета, тип кузова – седан, размеры кузова: длина – 4350 мм., ширина – 1680 мм., высота – 1420 мм., имеет 4-ри двери, 4 колеса с дисками и шинами. Стекла автомобиля целые, покрыты тонировочной пленкой черного цвета. 

При открытии передней правой двери автомобиля, внутри салона имеется приборная панель темно-серого и серого цветов, на которой с левой стороны установлено рулевое колесо. На приборной панели возле рулевого колеса имеются устройства для включения приборов освещения автомобиля, поворотных указателей. Также в панели установлен аудио проигрыватель с дисплеем. 

В ходе осмотра свидетель Долгиев А.Б. подошел к передней левой 
водительской двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года Назаров А.Ф.О. был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на указанном автомобиле, при этом он (Долгиев А.Б.) находился на водительском сиденье, то есть за рулем автомобиля. Далее свидетель Долгиев А.Б. подошел к правой передней двери автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он видел как сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. сидел на правом переднем пассажирском сиденье этого автомобиля и общался с Назаровым А.Ф.О., который в это время сидел на заднем пассажирском сиденье этого же автомобиля. Затем Долгиев А.Б. указал на заднее пассажирское сиденье осматриваемого автомобиля и показал, что 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по 
Республике Ингушетия доставленный Назаров А.Ф.О. находился на этом сиденье осматриваемого автомобиля, в то время когда с ним общался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М.  

Том№28 л.д.189-194;

- показания свидетеля Тамасханова Бекхана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел работает с 23 апреля 2015 года. С указанного времени работает личным водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который является его соседом по месту жительства. Состоит в должности полицейского патрульно-постовой службы, имеет звание сержанта полиции. С указанного времени он выполнял лишь функцию личного водителя начальника Хамхоева Т.Ю., в каких-либо оперативно-розыскных мероприятиях он участия не принимал. 

Он общается в основном лишь с начальником Хамхоевым Т.Ю. и охранниками здания ЦПЭ из числа сотрудников патрульно-постовой службы. Во время рабочего дня находится в основном в вагончике, оборудованном для охранников. Хамхоев Т.Ю. либо другие работники Центра, как правило не рассказывают ему о своей работе, поскольку он является простым водителем. 

Примерно 6 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он находился на работе к нему обратился оперуполномоченный ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан и спросил, знает ли он о том, что через несколько дней будет участвовать в мероприятиях по задержанию торговца с оружием, который по национальности является азербайджанцем. Алан сказал, что мероприятие организовал сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который часто приходил на работу к Хамхоеву Тимуру. Каких-либо других подробностей Алан ему не сообщил. Он (Тамасханов Б.М.) сказал, что ему об этом Хамхоев Тимур ничего не говорил. В тот день относительно данного мероприятия у него (Тамасханова Б.М.) ни с кем не было разговора. 

На следующий день, примерно 7 ноября 2016 года, точную дату не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) находился на работе в ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур сказал ему, что намечается мероприятие по задержанию торговца оружием и что ему необходимо будет поехать на мероприятие на своем служебном автомобиле марки «Форд Фокус», поскольку подозреваемый может попробовать скрыться от оперативных работников ЦПЭ МВД по РИ. Мероприятие должно было состояться в светлое время суток. Каких-либо других подробностей Тимур ему не сообщил. Однако по неизвестной ему причине, мероприятие затянулось до вечера 7 ноября 2016 года. Более того, в момент выезда оперативников Хамхоева Алана, Долгиева Ахмеда, Яндиева Магомеда и Осмиева Хасана, последние ему сказали, что он поедет с ними на их служебном автомобиле, а не на служебном автомобиле марки Форд Фокус.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 20 часов, они прибыли на автомобилях марки «Нива», черного цвета, и «ВАЗ 2114» к многоэтажному дому, расположенному в городе Карабулак. В указанном месте находился автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «002/15RUS». 

На автомобиле «Нива» были Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Осмиев Хасан, он был вместе с Хамхоевым Аланом на автомобиле марки «ВАЗ 2114». Примерно через час после прибытия, во время ожидания выхода владельца автомобиля марки «Ауди А6», то ли Хамхоев Алан, то ли Долгиев Ахмед сообщили, что начальник Хамхоев Тимур сказал, чтобы они возвратились на работу, поскольку владелец автомобиля марки «Ауди А6» наверняка уже не выйдет из дома. 

После прибытия на работу Хамхоев Тимур отправил всех оперативников домой. Когда он (Тамасханов Б.М.) и Хамхоев Тимур ехали домой в пос. Карца последний сказал ему, что на следующий день на работу он поедет на другой машине, и чтобы он (Тамасханов Б.М.) поехал вместе с теми же оперативниками в г. Карабулак и помог им при задержании торговца оружием. 

На следующий день, то есть 09 ноября 2016 года, примерно в 07 часов 30 минут, он (Тамасханов Б.М.) вместе с Осмиевым Хасаном, Яндиевым Магомедом, на автомобиле марки «Лада Приора» черного цвета под управлением Долгиева Ахмеда обратно поехали в город Карабулак, где обнаружили тот же автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета. К моменту их прибытия в указанном месте уже находился и ожидал их прибытия в салоне своего служебного автомобиля марки «ВАЗ 2114» Хамхоев Алан. Примерно через 10-15 минут после их прибытия, примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, из подъезда вышел азербайджанец и, заведя свой автомобиль марки «Ауди А6», стал курить на улице. После этого они все вышли из машины и оперативники (Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Яндиев Магомед), предъявив ему (азербайджанцу) служебные удостоверения стали с ними о чем-то говорить. Примерно через 5 минут то ли Яндиев Магомед, то ли Долгиев Ахмед сказали ему на русском языке: «отгони машину». Затем, он (Тамасханов Б.М.) сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», и поехал по внутренней дороге в сторону города Назрань. 

Когда он (Тамасханов Б.М.) выехал из города Карабулак, то в салоне автомобиля что-то начало сигналить, из-за того, что чип от двигателя автомобиля остался у азербайджанца. В связи с эти он позвонил Долгиеву Ахмеду и сказал ему о ситуации. Ахмед сказал ему, чтобы он остановился где-нибудь на обочине, а также добавил, что они скоро прибудут к нему, так как вместе с азербайджанцем уже выехали в сторону города Назрань. В указанном месте Ахмед передал ему чип от автомобиля марки «Ауди А6», после чего он, обогнав автомобиль Долгиева Ахмеда марки «Лада Приора» черного цвета поехал в Назрань. 

Когда уже подъезжал к Назрани он позвонил Алану и спросил у него, где ему нужно оставить автомобиль, в Центр по противодействию экстремизму или в г.Магас у здании УФСБ России по РИ. На что Алан ему сказал, что ему нужно это уточнить у Хамхоева Тимура и чтобы он (Тамасханов Б.М.) перезвонил ему через некоторое время. В городе Назрань он позвонил Алану и сообщил ему о месте своего нахождения, на что Алан сказал ему, чтобы он подъехал к кафе «Дошо сей», расположенном по улице Чеченская г.Назрань возле магазина «Башмак». 

Далее когда он (Тамасханов Б.М.) подъехал к указанному кафе, через непродолжительное время на автомобиле марки «ВАЗ 2114» подъехал Алан, который сказал ему, чтобы он ехал за ним. Затем он (Тамасханов Б.М.) поехал вслед за ним в район города Назрань, который называется «Центр-Камаз». В указанном районе он остановил автомобиль марки «Ауди А6» у частного дома возле входных ворот, как ему стало известно позже в данном домовладении проживал оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму Аспиев Иса. 

После того, как он (Тамасханов Б.М.) вышел из автомобиля и протянул ключи Алану, последний спросил у него, проверил ли он (Тамасханов Б.М.) автомобиль на предмет нахождения огнестрельного оружия и боеприпасов, на что он (Тамасханов Б.М.) ответил отрицательно. Алан сказал, что нужно осмотреть автомобиль и стал досматривать автомобиль. В ходе досмотра Алан из-под переднего пассажирского места вытащил кобуру для пистолета. Каких-либо других предметов Алан в данном автомобиле марки «Ауди А6» не обнаружил. Что сделал с кобурой Алан ему неизвестно. Затем Алан сказал, что нужно посмотреть в бардачке, однако открыть его Алан не смог. В указанное время из дома на костылях вышел Аспиев Иса, который о чем-то переговорив в стороне от него с Аланом также начал пытаться открыть бардачок. Примерно в это время Алан дал ему указание снять с автомобиля Ауди государственные регистрационные знаки и положить их в багажник данного автомобиля. При открытии бардачка ничего значимого в нем Алан не обнаружил. 

Далее он (Тамасханов Б.М.) и Алан, закрыв автомобиль, уехали. Ключи от автомобиля Ауди остались у Алана. Затем Алан по дороге на работу сказал, что ему нужно сдать анализы в венерологическом диспансере, поэтому они поехали на работу примерно через 30-40 минут. Когда они прибыли к зданию Центра МВД по Республике Ингушетия, он (Тамасханов Б.М.), не заходя во двор, на своем служебном автомобиле Форд Фокус поехал на рынок «Мархаба» и, купив сигареты, вернулся на работу. 

Когда он зашел во двор территории Центра по противодействию экстремизму, то увидел следующее. Во дворе около служебного автомобиля начальника Хамхоева Тимура марки «Тойота Ланд Крузер 200» стоял автомобиль марки «Лада Приора» черного цвета, находящегося в пользовании Долгиева Ахмеда. Возле данного автомобиля находился начальник Хамхоев Тимур и с кем-то разговаривал по телефону. У автомобиля марки Лада Приора были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Через открытую водительскую дверь он (Тамасханов Б.М.) увидел, как на переднем пассажирском месте сидит сотрудник ФСБ Цороев Мустафа, который, обернувшись назад, о чем-то разговаривал с человеком, который находился на заднем сидении. Как он (Тамасханов Б.М.) догадался, что это был азербайджанец, доставленный оперативниками в рамках мероприятия. 

Через некоторое время, когда он находился на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему обратился оперативник Осмиев Хасан и сообщил, что азербайджанец жалуется на самочувствие и что последний просит дать ему лекарства из бардачка его автомобиля марки «Ауди». Он (Тамасханов Б.М.) сразу позвонил Алану и передал ему слова Хасана. Через некоторое время Алан перезвонил ему и сказал, что в бардачке машины Ауди нет указанных Хасаном лекарств. Затем он (Тамасханов Б.М.) и Хасан на его служебном автомобиле марки Форд Фокус поехали к аптеке расположенной на территории рынка «Мархаба», где купили необходимые лекарства и в последующем дали их азербайджанцу. Затем, когда он увидел Хамхоева Тимура во дворе территории Центра по противодействию экстремизму, он (Тамасханов Б.М.) попросил Хамхоева Т.Ю. отпустить его на похороны родственника, на что Хамхоев Тимур дал свое согласие, в связи с чем он (Тамасханов Б.М.) уехал оттуда. 

Никакого насилия и требований в адрес азербайджанца ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Осмиев Хасан не применяли и не высказывали. 

Дополнительно показал, что ночью 9 ноября 2016 года, точное время не помнит, когда он (Тамасханов Б.М.) и начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. ехали домой в пос. Карда, он (Тамасханов Б.М.) обратил внимание на телефон марки Айфон 5с, который Хамхоев Т.Ю. положил в бардачок их служебного автомобиля марки «ФОРД Фокус», не объясняя ничего. Вместе с тем он (Тамасханов Б.М.) забыл о данном телефон и примерно через 6-7 дней, то есть примерно 15-16 ноября 2016 года, в светлое время суток, ему на мобильный телефон позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Т.Ю. и продиктовав номер некого Магомеда сказал, чтобы он (Тамасханов Б.М.) позвонил данному человеку и назначив встречу передал ему лежащий в бардачке служебной машины ФОРД Фокус телефон марки Айфон 5с. 

В этот день вечером он (Тамасханов Б.М.) позвонил этому Магомеду и сказал ему, что по указанию Хамхоева Т.Ю. должен передать ему телефон. Магомед был уже в курсе того, что ему надо было передать телефон. Они договорились встретиться в с.п. Плиево, рядом со школой. Встретившись там, он (Тамасханов Б.М.) передал Магомеду телефон Айфон 5с, после чего Магомед ушел, взяв у него телефон. Данный мужчина возрастом на вид примерно 40 лет, на нем была куртка - пуховик. 

9 ноября 2016 года, когда Хамхоев Алан привез его в ЦПЭ, (перед этим они поставили автомобиль марки Ауди А6 у дома Аспиева Исы) он (Тамасханов Б.М.) через открытую водительскую дверь «Лада Приора» черного цвета, на которой был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан, увидел сидящего на переднем пассажирском месте сотрудника УФСБ России по РИ по имени Мустафа. Мустафа сидел, обернувшись назад и о чем-то оживленно разговаривал с сидящем на заднем сидении человеком. Поскольку машина очень тонированная, сидящего сзади азербайджанца он (Тамасханов Б.М.) не увидел. Только в последующем ему (Тамасханову Б.М.) стало известно, что азербайджанца не заводили в здание ЦПЭ и что он все время оставался на заднем сидении указанной автомашины. При этом он (Тамасханов Б.М.) заметил, что руки Мустафы провисали в задний салон, однако каких-либо резких движений со стороны Мустафы, судя по которым можно было бы сказать, что он бьет азербайджанца, он (Тамасханов Б.М.) не заметил. Он не видел, каких-либо агрессивных действий в отношении азербайджанца и со стороны Хамхоева Т.Ю., который неоднократно садился к азербайджанцу на заднее сидение. Он (Тамасханов Б.М.) не видел, чтобы кто-либо кроме Хамхоева Т.Ю. и Мустафы с ним (гражданином Республики Азербайджан) общался в салоне автомобиля Лада Приора. 

При этом азербайджанцу стало плохо после того, как с ним поговорили Хамхоев Т.Ю. и сотрудник ФСБ Мустафа, однако вследствие именно каких действий ему стало плохо, он не знает, он не наблюдал пристально за Хамхоевым Т.Ю. и Мустафой, когда они общались с азербайджанцем, поэтому ему не известно, что происходило в автомобиле. 

После этого, он и Осмиев Х.М. поехали купить лекарства для Азербайджанца. Когда они приехали обратно в ЦПЭ МВД по РИ и подошли к машине «Лада Приора», он (Тамасханов Б.М.) увидел сидящего на заднем сидении, в его правой части, то есть за передним пассажирским местом, азербайджанца. У него на голове был черный пакет, таким образом, что он закрывал ему глаза. Пакет вокруг головы еще был обмотан скотчем. Данный мужчина сидел, облокотившись головой к задней стойке машины, руки держал между колен. Данный мужчина (азербайджанец) дрожал, как при ломках у наркомана. Каких-либо ссадин, кровоподтеков, крови на данном азербайджанце и на предметах его одежды, он не заметил. Хасан спросил у него (азербайджанца),  сколько таблеток ему дать, на что он (азербайджанец) ответил, чтобы он дал ему две таблетки. Хасан передал ему две таблетки и всю пачку с лекарствами. Затем он (Тамасханов Б.М.) пошел к Тимуру и, отпросившись у него поехал на похороны в с. Галашки. Во время передачи лекарства азербайджанцу Хамхоев Т.Ю. и Мустафа находились в стороне от машины и о чем-то между собой разговаривали. Азербайджанец во время передачи лекарства ничего не говорил им о том, что его кто-то избивает или что-то в этом роде.
Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35. 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Тамасхановым Б.М., последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 


Кроме того, показал, что работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. Ранее работал личным водителем начальника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Т.Ю. 09 ноября 2016 года им из г.Карабулак был доставлен автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета. Сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ был доставлен в ЦПЭ МВД по РИ гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. Перед тем как доставить Назарова в ЦПЭ МВД по РИ сотрудники ЦПЭ МВД по РИ предъявили Назарову А.Ф.О. свои документы, представились. Он (Тамасханов Б.М.) отогнал автомобиль «Ауди А6» в г.Назрань к дому Аспиева Исы. Далее он и Хамхоев Алан уехали в ЦПЭ МВД по РИ. Зайдя во двор ЦПЭ МВД по РИ, он (Тамасханов Б.М.) увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Рядом с автомобилем стоял Хамхоев Т.Ю., разговаривал с кем-то по телефону. У автомобиля были открыты задняя правая дверь и водительская дверь. Он увидел, как на переднем пассажирском сиденье находился сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, который обернувшись назад, разговаривал с кем-то, находившимся на заднем пассажирском сиденье автомобиля. Примерно на расстоянии 3 метров от него (Тамасханова Б.М.) находился данный автомобиль, когда в салоне данного автомобиля на переднем сиденье он увидел Цороева Мустафу. Уверенно может показать, что на переднем сиденье автомобиля «Лада Приора» Долгиева Ахмеда 09 ноября 2016 года, примерно в 10 или 11 часов, во дворе ЦПЭ МВД по РИ сидел сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, которого он (Тамасханова Б.М.) знал на тот период времени примерно полгода. Он (Тамасханов Б.М.) видел его лицо, признаки внешности. Цороев М.М. часто приходил в ЦПЭ МВД по РИ, примерно 1 или 2 раза в неделю, по-видимому, по своим служебным делам. Цороев М.М. среднего телосложения, он постоянно носил кепку, он ездил на автомобиле марки «БМВ», кузов седан, черного цвета, рост его примерно 175 сантиметров, кожа светлая, лицо круглое. Нос, уши, глаза нормальных размеров, каких-либо шрамов на его лицо он не замечал. 09 ноября 2016 года во дворе ЦПЭ МВД по РИ рядом с автомобилем марки «Лада Приора» Долгиева Ахмеда или в салоне данного автомобиле лиц, кроме Хамхоева Тимура и Цороева Мустафу, он никого не видел. Однако, он знал, что на заднем сиденье автомобиля «Лада Приора» сидит Назаров А.Ф.О., но самого его не видел в салоне данного автомобиля. 

Том №30 л.д. 57-60;

- показания свидетеля Аушева Магомета Аюповича о том, что он и  начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович женаты на двух сестрах, по этой причине поддерживает родственные и дружеские отношения.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, ему на мобильный телефон позвонил Тамасханов Бекхан, являющийся водителем начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, и поинтересовался местом его нахождения. После того как он (Аушев М.А.) сообщил ему, что находится в кафе под названием «Дали». В ходе разговора Тамасханов Бекхан сообщил ему, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. должен ему кое-что передать. Он (Аушев М.А.) был на тот момент уже пьяный, поэтому всех деталей разговора уже не помнит. Примерно через два часа после этого, когда он находился у одного из своих знакомых и распивал алкогольные напитки, Бекхан ему вновь позвонил и спросил о месте моего нахождения. Он (Аушев М.А.) сообщил ему о своем месте нахождения, то есть сообщил, что находится в с.п. Плиево. Затем, в ходе разговора они договорились встретиться в с.п. Плиево, около новой построенной школы, где ранее располагался памятник «И. Зязикову». Ночью того же дня, ему обратно позвонил Тамасханов Бекхан и сказал, что он ожидает его возле указанной школы. Он (Аушев М.А.) пешим ходом подошел к этой школе, где в автомобиле, в каком именно не помнит, его ожидал Тамасханов Бекхан. Он спросил у Бекхана, что он хочет передать ему. Бекхан сказал, что его родственник - начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. поручил ему передать на хранение мобильный телефон марки «iPhone 5s» и передал слова Хамхоева Т.Ю.: «ни в коем случае не включать этот телефон». Он (Аушев М.А.) взял у Тамасханова Бекхана данный телефон «iPhone 5s» и вернулся к застолью. До настоящего времени данный телефон «iPhone 5s» находится у него (Аушева М.А.) и готов его выдать следователю. 

Том №26 л.д. 98-101;

- протокол выемки от 15 декабря 2016 года, согласно которому у свидетеля Аушева М.А. произведена выемка мобильного телефона «iPhone 5s», принадлежащего потерпевшему Назарову А.Ф.О. 

Том №26 л.д. 104 – 107;

- протокол осмотра предметов от 15 января 2017 года, согласно которому осмотрен мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с»), принадлежащий Назарову А.Ф.О. и изъятый 15 декабря 2016 года у свидетеля Аушева М.А.


Данный телефон имеет стандартные размеры, темно-серого цвета, телефон имеет металлический корпус. На оборотной стороне телефона имеются царапины, там же имеется заводская надпись: «IPhone». После этого осматриваемый телефон включен, установлено, что он полностью функционирует, при этом время на экране не соответствует фактическому времени. Затем проведен осмотр всех приложений, имеющихся в телефоне, в том числе всех фото, аудио-видео файлов. Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефоне отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера. Вместе с тем, в телефоне имеется множество фотографий с изображением потерпевшего Назарова А.Ф.О. Последний исходящий звонок с телефона осуществлен 08 ноября 2016 года, исходящие звонки с телефона 09 ноября 2016 года не осуществлялись. 09 ноября 2016 года на мобильный телефон поступали звонки от различных абонентов, на которые никто не ответил. Последний входящий звонок на телефон поступил 09 ноября 2016 года в 14 часов 52 минуты. 

В ходе осмотра установлен международный идентификатор мобильного оборудования (осматриваемого телефона  «IPhone 5s» («Айфон 5с») – «359270068437660».

Том №26 л.д.108 – 112; 

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 10 минут, он как обычно на такси поехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 10 часов, точное время не помнит, 09 ноября 2016 года, когда он (Добриев А. Х-Б.) вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ находился в актовом зале в ЦПЭ МВД по РИ на совещании, которое проводил Шадыжев Аслан, через окно, находящемся в этом актовом зале, он увидел автомобиль марки «Лада Приора», принадлежащий Долгиеву А.Б. Данный автомобиль заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проехал дальше. Где именно остановился этот автомобиль, и что внутри него происходило, ему неизвестно. Далее  примерно до 12 часов он находился в своем служебном кабинете. В это время к нему обратился старший оперуполномоченный по особо важным делам ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Алан с просьбой поехать за компанию вместе с ним в автотранспортное хозяйство МВД по Республике Ингушетия, чтобы заправить служебный автомобиль марки «ВАЗ 2114» серебристого цвета, который находился у него в пользовании. На эту просьбу он согласился, и по пути следования, когда они находились на улице Муталиева города Назрань поблизости с Ингушской республиканской клинической больницей, Алану кто-то позвонил на его мобильный телефон. После данного телефонного разговора Алан сказал, что ему нужно на пару минут заехать к Аспиеву Исе. Иса является старшим оперуполномоченным отдела по борьбе с терроризмом ЦПЭ МВД по РИ. На тот момент Иса находился на больничном в связи с переломом ноги и находился по месту жительства в частном домовладении по улице Костоева города Назрань. Когда они подъехали к дому Исы, он (Добриев А. Х-Б.) обратил внимание на припаркованный у ворот домовладения Исы легковой автомобиль марки «Ауди А6» темного цвета. Ворота во двор домовладения Аспиева Исы были открыты. Алан без каких-либо объяснений вышел из автомобиля и сев в указанный выше автомобиль марки «Ауди А6» попытался его завести. Он (Добриев А. Х-Б.) услышал, как шумит стартер зажигания указанного автомобиля, однако завести его он не смог. Примерно через минуту Алан вернулся к машине и сказал, что он плохо разбирается в машинах с автоматической коробкой передач и вообще в иномарках, поэтому попросил завести данный автомобиль марки Ауди и загнать его во двор Аспиева Исы. На его (Добриева А. Х-Б.) вопрос, что за автомобиль, Алан сказал, что автомобиль здесь кем-то оставлен на время. Он (Добриев А. Х-Б.) согласился завести и загнать во двор Исы указанный автомобиль марки «Ауди А6». После того, как он загнал во двор Исы данный автомобиль, он (Добриев А. Х-Б.) вышел из него и передал ключи от автомобиля Алану. Каких-либо предметов и документов в салоне машины он не заметил, После этого, Алан сказал, что ему нужно кое-что забрать из автомобиля марки Ауди. По тому, как это сказал Хамхоев Алан, он (Добриев А. Х-Б.) понял, что Алан намекает ему, чтобы он вернулся к их машине. Он (Добриев А. Х-Б.) вернулся к машине «ВАЗ 2114» и сел на переднее пассажирское место. Через пару минут Алан вернулся к машине, сел на водительское место и они поехали дальше. После этого они поехали в Магас, где заправили автомобиль марки «ВАЗ 2114», а затем Алан привез его в Назрань к зданию ЦПЭ МВД по РИ, где, высадив его, куда-то уехал.

С сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия Цороевым М.М. он знаком, так как тот работал совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по линии жителей, выехавших в Сирийскую Арабскую Республику.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.

Что касается сложившегося порядка доставления на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия лиц, подозреваемых в совершении преступления, то обычно с доставленными лицами работаю в одном из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.   

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в период с 2014 года работает  в Министерстве внут​ренних дел по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномочен​ного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  Руководителем центра является Хамхоев Тимур Юсупович.

Примерно 07 ноября 2016 года, точную дату не помнит, в конце рабочего дня, его и других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вызывал к себе в служебный кабинет. Далее он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет начальника Хамхоева Тимура, где уже в это время находились сам Хамхоев Т.Ю., сотрудник УФСБ России по РИ Цороев Мустафа, Хамхоев Алан, Долгиев Ахмед, а также прикомандированный сотрудник полиции Тамасханов Бекхан. В тот момент, когда он зашел в каби​нет, Хамхоев Тимур и сотрудник УФСБ по РИ по имени Мустафа о чем-то разго​варивали. Во время беседы сотрудник УФСБ по имени Мустафа говорил Хам​хоеву Тимуру, что в городе Карабулак Республики Ингушетия проживает фигу​рант, который занимается перевозкой оружия из Чеченской Республики в Рес​публику Ингушетия, то есть речь шла о так называемой «межрегиональной группе». После того как Мустафа закончил рассказывать о данной группе Хам​хоев Тимур указал пальцем на Хамхоева Алана и сказал, что он будет старшим. После этого Мустафа объяснил Алану как проехать на улицу, на которой прожи​вает данный человек, а также сообщил, что фигурант передвигается на автомо​биле марки «Ауди» черного цвета. Он (Осмиев Х.М.) маршрут указанный Мустафой не запомнил по причине того, что плохо ориентируется в городе Карабулак. Хамхоев Т.Ю. сообщил им, что заместитель начальника по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. осведомлен о данном мероприятии. Также Хамхоев Тимур сказал, что при наличии подозрительных и запрещенных в гражданском обороте пред​метов в автомобиле марки «Ауди», чтобы они доставили автомобиль и человека передвигающегося на нем в Центр по противодействию экстремизму. Он (Осмиев Х.М.) хочет отметить, что до указанной даты, Хамхоев Т.Ю. не давал ему никаких поручений поработать в отношении Назарова, провести оперативно-розыскные мероприятий совместно с Цороевым Мустафой, с ним он никогда разведку адреса не проводил. 

Выйдя из служебного кабинета Хамхоева Тимура, они взяли табельное ору​жие. После этого он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед и Яндиев Магомед вы​ехали на автомобиле марки «НИВА» серебристого цвета, в город Карабулак Республики Ингушетия и по приезду в указанный населенный пункт заехали на одну из улиц, где в дальнейшем они обнаружили припаркованный рядом с домом автомобиль марки «Ауди» черного цвета. С ними же туда подъехали Хамхоев Алан и Тамасханов Бекхан на автомобиле марки «ВАЗ-2114». В указанном месте они находи​лись примерно один час. Не дождавшись хозяина автомобиля марки «Ауди А6» Хамхоев Алан позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил о том, что они находятся на протяжении часа рядом с указанным автомобилем, но в нем никого нет и никто к автомобилю не подходит. После этого Хамхоев Тимур дал указа​ние возвратиться в ЦПЭ МВД по РИ, что они и сделали. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они договорились с Хамхоевым Т.Ю. выехать в г.Карабулак утром следующего дня. 

09 ноября 2016 года, по имеющейся договоренности в 07 часов 30 минут, вместе с вышеуказанными сотрудниками они снова выехали в г. Карабулак с це​лью проверки информации о наличии в вышеуказанной автомашине марки «Ау​ди» огнестрельного оружия. Он (Осмиев Х.М.), Долгиев Ахмед, Яндиев Магомед и Тамасханов Бекхан сначала встретились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем вчетвером отправились в город Карабулак на автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, при​надлежащем Долгиеву Ахмеду, а Хамхоев Алан поехал в город Карабулак от своего дома на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. 

Ко​гда они приехали в город Карабулак, они обнаружили автомобиль марки «Ауди» темного цвета на том же месте, что и ранее. Они стали ожи​дать владельца автомобиля «Ауди» в салонах автомобилей. Примерно через 10-15 минут, то есть примерно в 09 часов 09 ноября 2016 года, они обратили внимание, как из подъезда вышел мужчина и подошел к ав​томобилю марки «Ауди». Они вышли из своих транспортных средств и предста​вились ему сотрудниками полиции. После чего попросили его предъявить доку​менты, удостоверяющие личность. Последний предъявил куму-то документы. Как ему стало известно, указанным мужчиной являлся гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. С ним он (Осмиев Х.М.) был знаком с 2015 года. После проверки документов, кто-то из них, спросил у Назарова, имеется ли в автомобиле незарегистрированное огнестрельное оружие и боеприпасы, на что он ответил отрицательно, то есть сказал, что таковых предметов у него не имеется. В результате поверхностного осмотра, в салоне автомобиля «Ауди А6» была обнаружена кобура пистолета, о чем Хамхоев Алан по телефону доложил Хамхоеву Тимуру, который дал указание Алану привезти Назарова в административное здание ЦПЭ МВД по Респуб​лике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, город На​зрань! ул. Оздоева, д. 7. О необходимости доставления автомобиля «Ауди А6» было сказано Хамхоевым Т.Ю. на вышеуказанном совещании, когда обсужда​лось данное мероприятие и после этого оно было подтверждено и Хамхоевым Аланом. Со слов последнего следовало, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. сказал, чтобы они привезли гражданина в Центр противодействия экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Затем они предложили Назарову проехать в отдел для их проверки, на что Назаров дал свое согласие. Он (Осмиев Х.М.), Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед и Назаров выехали на автомобиле «Лада Приора», черного цвета, в город Назрань к зданию Центра по противо​действию экстремизму. Что стало с автомобилем марки «Ауди А6» ему неизвестно, так как Тамасханов Бекхан и Хамхоев Алан остались на указанном месте. Через некоторое время он (Осмиев Х.М.) увидел едущей за ними автомобиль марки «ВАЗ-2114» за рулем которого находился Хамхоев Алан. Куда делся автомобиль марки «Ауди А6» и Тамасханов Бекхан ему не известно. Примерно через 20 минут, то есть примерно в 09 часов 40 минут, они прибыли к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После того как они подъехали к зданию ЦПЭ он (Осмиев Х.М.) вышел из автомобиля и че​рез парадный вход зашел в здание, а Долгиев Ахмед загнал свой автомобиль во двор территории ЦПЭ МВД по РИ. При этом, когда он заходил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он увидел, как возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится автомобиль марки «БМВ», черного цвета, кузов седан, на котором передвигается сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев Мустафа. Что происходило во дворе ЦПЭ МВД по РИ ему неиз​вестно, так как он находился в своем кабинете. После того как он (Осмиев Х.М.) зашел в кабинет, за ним также зашел Долгиев Ахмед, который на его вопрос, что стало с данным мужчиной сказал, что с ним беседуют начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ Хамхоев Тимур и сотрудник ФСБ Цороев Мустафа. 


Через некоторое время после этого, Яндиев Магомед сказал, что Хамхоев Тимур дал им указание отвезти Назарова с.п. Плиево Назрановского района Республики Ингушетия, где якобы его кто-то ждет. Что ими и было сделано, то есть они отвезли Назарова в с.п. Плиево и оставили его там. 

Никакого насилия и требований в адрес Назарова ни он, ни Яндиев Магомед, Долгиев Ахмед, Хамхоев Алан, Тамасханов Бекхан не применяли и не высказывали. Он (Осмиев Х.М.) не вел беседу с Назаровым об оружии и боеприпасах. Какие – либо аудио-видео материалы Назарову А.Ф.О. он (Осмиев Х.М.) не предъявлял.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшим Назаровым А.Ф.О. и свидетелем Осмиевым Х.М. последний показал о том, что узнает мужчину, участвующего в очной ставке, как гражданина Республики Азербайджан Назарова, который находился во дворе г.Карабулак 09 ноября 2016 года и которого сотрудники ЦПЭ МВД по РИ, в том числе он (Осмиев Х.М.) доставили в ЦПЭ МВД по РИ в этот день. 

Том №30 л.д.61-63;

- показания свидетеля Накостоева Ризвана Руслановича о том, что  по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М. Котиева, д.19, проживает со своей матерью Накостоевой Любой Савбановной.

В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в вечернее время, ему на мобильный телефон позвонил родственник – начальник Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович и поинтересовался местом моего нахождения. После того как он сообщил ему, что по ФАД «Кавказ» на своем автомобиле возвращается домой из г.п. Сунжа, Хамхоев Т.Ю. попросил его прибыть на автозаправочную станцию,  находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным на ФАД «Кавказ» при въезде в г. Магас. Он (Накастоев Р.Р.) дал согласие и продолжил движение в сторону расположения данного автозаправочной станции. 

К его (Накастоева Р.Р.) прибытию до пункта назначения он увидел  Хамхоева Т.Ю. рядом с автомобилем марки «Тойота Лэнд Крузер 200» черного цвета. После обмена приветствиями, ничего больше не объясняя, Тимур попросил у него (Накастоева Р.Р.) разрешения поставить автомобиль у него во дворе. Он (Накастоев Р.Р.), в свою очередь, не задумываясь, дал ему согласие. Затем Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что его подчиненный сотрудник по имени Роман приедет к нему домой на автомобиле ближе к 23 часам ночи. Одновременно с этим Хамхоев Т.Ю. открыл левую заднюю дверь указанного автомобиля и, попросив парня по имени Роман, находившегося в салоне автомобиля, записать его (Накастоева Р.Р.) номер мобильного телефона, продиктовал его ему. При этом в салон автомобиля он (Накостоев Р.Р.) не заглядывал и данного парня не видел. Далее, сообщив ему, что будет ждать приезда его подчиненного сотрудника, он (Накостоев Р.Р.) уехал. 

По прибытию домой, он (Накостоев Р.Р.) позвонил своему дяде Накостоеву Беслану Алиевичу, находившемуся в это время в г. Ростов-на-Дону, и сообщил ему о состоявшейся встречи с Тимуром и его просьбе. После этого он поинтересовался у него по поводу того, где он (Накостоев Р.Р.) собирается разрешить поставить автомобиль. Он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что в огороде. После чего Беслан сказал ему, что не надо ставить его в огороде  и велел поставить во дворе его домовладения №21, расположенного рядом с их домовладением. 

Далее, примерно в 23 часа этого же дня, когда он (Накостоев Р.Р.) находился дома, ему на мобильный телефон с незнакомого абонентского номера позвонил парень с незнакомым голосом и сообщил, что он подъезжает к месту его                                     проживания на автомобиле, о котором говорил Тимур. Поняв, о чем идет речь, он (Накостоев Р.Р.) сообщил ему, что сейчас откроет ворота домовладения. 

Затем, он (Накостоев Р.Р.) зашел во двор домовладения Беслана и открыл металлические ворота. Буквально через 2-3 минуты он (Накостоев Р.Р.) увидел направляющиеся со стороны железной дороги автомобили «Ауди А6», черного цвета, без государственных регистрационных знаков, и «Тойота Лэнд Крузер 200», следовавший за автомобилем «Ауди А6». При этом автомобиль «Ауди А6», не останавливаясь заехал во двор через открытые металлические ворота и остановился прямо посреди двора. После чего он (Накостоев Р.Р.) подошел к парню, находившемуся за рулем данного автомобиля, и попросил его поставить данный автомобиль под навесом, расположенным напротив дома. Затем                         указанный парень повел автомобиль назад и поставил его под навесом с обращенной передней частью в сторону дома. Далее он вышел из автомобиля и, передав ему (Накостоеву Р.Р.) ключ от замка зажигания, уехал на автомобиле «Тойота Лэнд Крузер 200». При этом кто находился за рулем автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200» он не увидел. 

С тех пор с Хамхоевым Т.Ю. он не общался и не виделся. Автомобиль марки «Ауди А6» до его изъятия сотрудниками правоохранительных органов находился во дворе дяди Накостоева Б.А. О том, что данный автомобиль был похищен ни он (Накостоев Р.Р.), ни дядя Беслан ничего не знали. Хамхоев Т.Ю. им по поводу его похищения ничего не говорил, да и они не интересовались, так как не думали, что начальник ЦПЭ МВД по РИ может быть причастен к похищению автомобиля.       

На представленном ему на обозрение листе бумаги формата А4 с черно-белым изображением сотрудника ЦПЭ МВД по РИ Хамхоева Романа Мухмедовича, он опознает мужчину, приехавшего и поставившего автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных регистрационных знаков во дворе дяди Беслана.

Том №26 л.д.8-15; 

- показания свидетеля Хамхоева Романа Мухмедовича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2006 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике   Ингушетия работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по РИ состоит с 2011 года. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. 

В один из дней ноября 2016 года, точную дату не помнит, примерно в 18 часов, когда он вместе с другими коллегами находился в рабочем кабинете исполняющего обязанности начальника ЦПЭ МВД по РИ Шадыжева А.Б., открыв входную дверь, к нему по имени обратился начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Т.Ю. и попросил выйти в коридор. Он выполнил его просьбу и вышел в коридор, где он спросил у него (Хамхоева Р.М.) о том, сможет ли он забрать                автомобиль, находящийся во дворе домовладения Аспиева Исы и перегнать его на другое место. На что он (Хамхоев Р.М.) ответил, что сможет. После этого Хамхоев Т.Ю. зашел в кабинет Шадыжева А.Б., а он (Хамхоев Р.М.) зашел в дежурную часть, чтобы сварить себе чай. Буквально через 15 минут, когда он вышел в коридор со стаканом чая, Хамхоев Тимур, вышедший из кабинета Шадыжева А.Б., ничего не объясняя, попросил его поехать с ним. На что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что находится в ожидании выезда на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». Несмотря на это, Хамхоев Тимур потребовал поехать с ним, сообщив, что он долго не задержит его.                  После чего он (Хамхоев Р.М.) последовал за ним и сел на заднее сиденье его служебного автомобиля «Тойота Лэнд Крузер 200», черного цвета, находившегося во дворе ЦПЭ МВД по РИ. На переднее пассажирское сиденье сел Хамхоев Т.Ю., а на водительское сиденье сел сотрудник ОРЧ ГЗ МВД по Республике Ингушетия по имени Адсалам, осуществляющий государственную защиту Хамхоева Т.Ю.

Далее они выехали с территории ЦПЭ и буквально через 10-15 минут прибыли на территорию, прилегающую к автозаправочной станции, находящейся рядом с транспортным кольцом, расположенным на пересечении автодорог сообщением «г. Магас – г. Назрань» и «г. Грозный – г. Владикавказ».  По пути следования на АЗС, Хамхоев Т.Ю. кому-то позвонил и, поинтересовавшись местом нахождения, попросил прибыть на указанную АЗС. Как только они прибыли до пункта назначения Тимур вышел из автомобиля и стал разговаривать с кем-то по мобильному телефону. Примерно через 10 минут, к автомобилю, в котором находились он (Хамхоев Р.М.) и Адсалам, подъехал автомобиль марки «Фольксваген Пассат» из которого вышел ранее незнакомый ему парень и подошел к Хамхоеву Тимуру, находившемуся рядом с автомобилем. В ходе разговора с ним, Тимур открыл левую заднюю дверь и, продиктовав номер мобильного телефона, попросил его (Хамхоева Р.М.) сохранить его. Он (Хамхоев Р.М.), в свою очередь, набрал продиктованный им номер мобильного телефона, однако, не сохранил. После этого указанный парень уехал и Тимур сел обратно в                            автомобиль. Последний сообщил ему (Хамхоеву Р.М.), что парня, использующего продиктованный им абонентский номер зовут Ризван и попросил его позвонить ему, как только он (Хамхоев Р.М.) заберет у Аспиева Исы автомобиль, и что он объяснит ему, куда нужно перегнать его. Затем Тимур, сообщил, что он поедет домой,  вышел из автомобиля. Вслед за ним вышел и он (Хамхоев Р.М.). Хамхоев Т.Ю. пересел в автомобиль марки «Форд Фокус», сопровождающий его служебный автомобиль, а он (Хамхоев Р.М.) сел на переднее пассажирское сиденье. 

Около 20 часов этого же дня, вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ он (Хамхоев Р.М.) выехал на оперативно-розыскные мероприятия в рамках операции «Оружие». С мероприятий он (Хамхоев Р.М.) вернулся примерно в 23 часов этого дня. По возвращении, увидев Адсалама, он (Хамхоев Р.М.) вспомнил про просьбу Хамхоева Тимура. В связи с тем, что у него (Хамхоева Р.М.) не было транспортного средства, он попросил Адсалама отвезти его к месту проживания Аспиева Исы. Последний согласился, и они выехали вместе с ним на служебном автомобиле Хамхоева Тимура «Тойота Лэнд Крузер 200». Как только они выехали, он (Хамхоев Р.М.) позвонил Аспиеву Исе и, сообщив ему, что Хамхоев Тимур просил забрать у него автомобиль, поинтересовался местом его  нахождения. Последний сообщил ему, что он находится по месту жительства своей матери. На его вопрос, откуда забрать автомобиль, Аспиев Иса сообщил, что он стоит во дворе домовладения, расположенного в г. Назрань в районе Центр-Камаз. Затем по его просьбе Аспиев объяснил, как проехать к данному домовладению. Примерно через 10 минут, когда они доезжали до места расположения указанного Аспиевым домовладения, он (Хамхоев Р.М.) повторно позвонил ему и сообщил, что они подъезжают к его домовладению. Затем, Аспиев Иса сказал, что позвонит своей жене и попросит ее открыть ворота. Примерно через 2 минуты, к их прибытию к пункту назначения, через открытые металлические ворота во дворе домовладения он (Хамхоев Р.М.) увидел автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета без государственных                       регистрационных знаков. Других автомобилей, кроме указанного, во дворе                домовладения Аспиева Исы, не имелось. 

После того как он (Хамхоев Р.М.) вышел из автомобиля и зашел во двор домовладения, он (Хамхоев Р.М.) увидел девушку с покрытой головой,                            направлявшуюся к входной двери дома. Посмотрев в ее сторону, как принято по ингушским обычаям, он (Хамхоев Р.М.) пожелал ей доброго вечера, однако последняя, ничего не ответив, зашла в дом. Он (Хамхоев Р.М.) же, подойдя к автомобилю «Ауди А6», сел на водительское сиденье автомобиля и завел двигатель с помощью находившегося в замке зажигания ключа. Погрев двигатель примерно 5 минут, он (Хамхоев Р.М.) выехал с территории двора вышеуказанного домовладения и направился в сторону автодороги сообщением «с.п. Майское – г. Назрань», проходящей вдоль железной дороги. Выехав на указанную автодорогу, он (Хамхоев Р.М.) достал свой мобильный телефон и, найдя в списке набранных номеров абонентский номер, продиктованный Хамхоевым Тимуром как номер парня по имени Ризван, позвонил последнему и сообщил ему о том, что выдвинулся к нему. Ризван объяснил местонахождение дома, куда он (Хамхоев Р.М.), подъехал и поставил во двор дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Котиева,  под навесом автомобиль марки «Ауди А6». Затем он отдал ключ от данного автомобиля Ризвану. Это был именно тот парень, который подъезжал к Хамхоеву Тимур на автозаправочную станцию. 

Затем, подъехавший туда же Адсалам на автомобиле марки «Тойота Лэнд Крузер 200» отвез его (Хамхоева Р.М.) домой. Через 2-3 дня после этого,  находясь в здании ЦПЭ МВД по РИ, Хамхоев Тимур спросил у него по поводу того перегнал ли он (Хамхоев Р.М.) вышеуказанный автомобиль, на что он (Хамхоев Р.М.) сообщил ему, что автомобиль перегнал. О том, что данный автомобиль был похищен у гражданина Республики Азербайджан, он (Хамхоев Р.М.) узнал в день производства обыска в здании ЦПЭ МВД по РИ от сотрудников его производивших. Про применение насилия и совершение противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. ему ничего неизвестно, так как в период с 2012 года по 16 ноября 2016 года он                                 проходил службу в ОМОН МВД по РИ, будучи прикомандированным.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.      

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

Гражданина Республики Азербайджан Назарова Амила Фазил Оглы он не доставлял в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 09 ноября 2016 года и в другое время, с ним никогда оперативные мероприятия не проводил, у него денежные средства и имущество не вымогал, физическое насилие в отношении не применял.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Накостоева Беслана Алиевича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Котиева, дом №21. В ноябре 2016 года, точную дату не помнит, в дневное время суток, ему на мобильный телефон позвонил его племянник Накостоев Ризван Русланович, который живет по соседству в доме №19, и спросил разрешения поставить автомобиль Хамхоева Тимура Юсуповича у себя в огороде. Когда он (Накостоев Б.А.) спросил у него, что за автомобиль он хочет поставить в огород, Ризван ему пояснил, что ему звонил их общий родственник - начальник ЦПЭ МВД по РИ Хамхоев Тимур Юсупович и попросил на время поставить у него его автомобиль. Тимур является племянником его (Накостоева Б.А.) отца. Ризван спросил разрешения именно у него, ввиду того, что с момента гибели его отца Руслана, члены семьи Руслана ничего не делают без его (Накостоева Б.А.) ведома и одобрения. После того, как он (Накостоев Б.А.) узнал, что Ризван хочет поставить машину Хамхоева Т.Ю. в огород, и поскольку у него (Накостоева Б.А.) во дворе стоял только один автомобиль и имелось еще место для того, чтобы поставить автомобиль, он (Накостоев Б.А.) сказал Ризвану, чтобы он не ставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. в своем огороде, а поставил его у него (Накостоева Б.А.) во дворе под навесом. После этого разговора Ризван ему не перезванивал и не говорил о том, что он поставил автомобиль Хамхоева Т.Ю. у него во дворе. Поскольку данная ситуация не вызвала у него каких-либо подозрений, при этом телефонном разговоре он даже не спросил у Ризвана о каком автомобиле идет речь. На момент указанного телефонного разговора с Ризваном он (Накостоев Б.А.) со своей семьей находился в г.Ростов-на-Дону, а ключи от ворот и дома находились у Ризвана.

Когда он (Накостоев Б.А.) приехал обратно, ему стало известно о том, что во дворе у него находился автомобиль марки «Ауди А6». Ранёе когда-либо Хамхоев Т.Ю. не обращался к нему с просьбой хранить на территории домовладения какие-либо предметы и документы, а также автомобили.  

Том №25 л.д.149 – 153;

- показания свидетеля Падиева Бекхана Ахметовича о том, что проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул.  Нефтяная, дом 
№ 24, квартира № 4, со своей супругой Точиевой Вахидат, 1970 года рождения.

С Назаровым Амилом Фазил Оглы он знаком, так как он арендовал квартиру, принадлежащую его семьей, расположенную в том же подъезде, где и находится квартира, в которой он проживает со своей семьей. Назарова А.Ф.О. может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный человек, ведет себя спокойно, соседям не мешает. Он занимается осуществлением строительных работ. 

09 ноября 2016 года, примерно в 08 часов 30 минут, когда он (Падиев Б.А.)  прогуливался рядом с  домом расположенным по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, дом № 24, увидел вышедшего из подъезда дома 24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Назарова Амила Фазил Оглы. Он подошел к своему автомобилю марки «Ауди А6», кузов седан, черного цвета. В это время вдруг неожиданно к  Назарову А.Ф.О. откуда-то подъехал автомобиль «Лада-Приора», черного цвета, с тонированными стеклами. Из данного автомобиля вышло трое мужчин, лица которых были закрыты черными масками. Один из них подошел к Назарову А.Ф.О., постоял с ним примерно 10-15 секунд. Затем один из подъехавших сел за руль автомобиля марки «Ауди А6», принадлежащего Назарову А.Ф.О., а сам Назаров А.Ф.О. сел на заднее сиденье вышеуказанного автомобиля марки «Лада Приора», черного цвета. Назарова А.Ф.О. никто насильно в автомобиль не сажал, он сам сел в автомобиль. Затем, оба вышеуказанных автомобиля – «Ауди А6» и «Лада Приора» выехали со двора дома. В какую сторону они уехал и ему неизвестно. После этого он (Падиев Б.А.) сразу достал из кармана свой мобильный телефон с абонентским номером: 8-928-091-41-66 и позвонил на мобильный телефон Назарова А.Ф.О., но никто не ответил. Через минуту он (Падиев Б.А.) повторно позвонил Назарову, но его телефон был уже выключен. В это время во дворе находились представители Азербайджанской национальности, осуществлявшие строительные работы. Он (Падиев Б.А.) подошел к ним и попросил  их обратиться с заявлением о похищении Назарова А.Ф.О. в отдел полиции. В ответ один из них ему сказал, что Назаров А.Ф.О. сам сел к ним в автомобиль, в связи с чем необходимости обращения в отел полиции не имеется. Далее он (Падиев Б.А.) пошел к себе домой. Вечером того же дня, примерно в 18 часов 09 ноября 2016 года, Назаров А.Ф.О. прибыл домой, о чем он (Падиев Б.А.) узнал, когда выглядывал со своего балкона. Он (Падиев Б.А.) сразу вышел в подъезд, где возле квартиры увидел Назарова А.Ф.О. На ушах Назарова А.Ф.О. имелись следы крови, на голове у Назарова А.Ф.О. имелись повреждения в виде шишек. Не помнит, в каком именно участке головы имелись данные шишки, и каких именно размеров они были. Он и Назаров А.Ф.О. зашли к нему в квартиру, то есть в квартиру, которую он у него (Падиева Б.А.) арендовал. Назаров А.Ф.О. был взволнован, вел себя потеряно, боялся чего-то. Тогда Назаров А.Ф.О. ему пояснил, что его увезли неизвестные ему лица в масках, отвезли его в неизвестное место, где в отношении него применялось насилие путем нанесения ударов в область головы, лица и других частей тела. Со слов Назарова А.Ф.О. у него потребовали 800 000 рублей за то, чтобы его отпустили. Назаров А.Ф.О. сказал, что на его голову указанными лицами был надет пакет, который с него сняли только в с.п. Плиево, куда его после применения насилия привезли и оставили одного. Назаров А.Ф.О. сказал, что у него отняли телефон, документы и автомобиль «Ауди А6». Где все это происходило, он не знал, так как на нем был пакет. Он (Падиев Б.А.) ему предложил обратиться в полицию, но Назаров А.Ф.О. сказал, что он боится это делать и попробует выкупить свой автомобиль «Ауди А6» за деньги.         

После чего Назаров А.Ф.О. попросил поехать с ним в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань. Затем он (Падиев Б.А.) и Назаров А.Ф.О. поехали в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, где врачами ему была оказана медицинская помощь. Он (Падиев Б.А.) поехал с Назаровым А.Ф.О. для его же безопасности. Кто именно из врачей оказывал ему помощь он не знает. Затем они приехали обратно. 

Также по существу заданных ему вопросов показал, что Назаров А.Ф.О. не говорил, что собирается кого-то оговорить, пояснить сотрудникам ложные сведения, он не говорил, что получил повреждения от того, что где-то упал. Его (Падиева Б.А.) супруга Точиева Вахидат какие-либо отношения, в том числе интимные и половые связи, с Назаровым А.Ф.О. никогда не имела, этот вопрос в их семье никогда не возникал. Его супруга Точиева Вахидат пишет девичью фамилию, она ведет правильный образ жизни, она религиозная. Кто и зачем пытался оговорить Вахидат, в том числе приписать ей интимные, половые связи с Назаровым А.Ф.О., ему неизвестно. Вахидат никогда не принимала медицинский препарат «Лирика» и какие-либо другие наркотики. 

Внимательно обозрев представленную ему копию паспорта №P4213996 на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения, показал, что  на копии паспорта №P4213996 изображен именно тот Назаров А.Ф.О., в отношении которого 09 ноября 2016 года совершены противоправные действия, которого увезли неизвестные лица 09 ноября 2016 года, с которым 09 ноября 2016 года он (Падиев Б.А.) ездил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу в г.Назрань, и который у них арендовал квартиру в г.Карабулак. 

Том №28 л.д. 60-64;


- показания свидетеля Исрафилова Эльгюн Джаваншир Оглы о том, что он является гражданином Российской Федерации. В январе 2016 года к нему с просьбой разрешить оформить автомобиль «Ауди А6» обратился его знакомый и соотечественник Назаров А.Ф.О. Так как они давно знакомы, он (Исрафилов Э.Д.О.) согласился выполнить просьбу Назарова. На следующий день они поехали в МРЭО УГИБДД МВД по Республике Ингушетия, где указанный автомобиль был оформлен на его имя с получением государственных регистрационных знаков «О002ВА/15». После окончания процедуры оформления данный автомобиль находился в фактическом пользовании и владении Назарова А.Ф.О. 

Том№27 л.д.196-198;

- показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича о том, что состоит в должности начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия. С Цороевым Мустафой Махмудовичем он знаком с 2011 года, с марта до 07 декабря 2016 года Цороев Мустафа являлся его подчиненным сотрудником УФСБ России по Республике Ингушетия. Цороев М.М. выполнял общие обязанности военнослужащего, в своей деятельности должен был руководствоваться всеми приказам ФСБ России, его служебная деятельность была организована в сфере противодействия терроризму, экстремизму, организованной преступности, а также в сфере защиты конституционного строя, путем проведения оперативно-розыскных мероприятий, он имел должностной регламент, утвержденный 04 марта 2016 года заместителем начальника УФСБ России по Республике Ингушетия. Он был уполномочен проводить все виды оперативно-розыскных мероприятий на всей территории Республики Ингушетия. 

Цороев М.М. письменно справкой докладывал ему о том, что в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий получена информация о том, что гражданин Республики Азербайджан Назаров А.Ф.О. занимается незаконным оборотом оружия. В связи с этим им (Низамутдиновым В.Р.) Цороеву М.М. была поставлена задача дополнительно проверить полученную информацию путем проведения оперативно-розыскных мероприятий – «наведение справок», «наблюдение» и «опрос». 

В течение рабочего времени 09 ноября 2016 года, насколько он помнит, Цороев М.М. находился на рабочем месте в здании УФСБ России по Республике Ингушетия, в тот день, и после этого дня Цороев М.М. ему не сообщал о том, что проверена им или нет информация в отношении Назарова, хотя любой подчиненный ему оперативный сотрудник обязан докладывать о проведенных оперативно-розыскных мероприятий сначала устно, а затем письменно. Более того, Цороев М.М. ни 09 ноября 2016 года, ни в другое время не ставил его (Низамутдинова В.Р.) в известность о том, что он планирует проведение мероприятий в отношении Назарова совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или о том, что он уже совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия провел данные мероприятия.   

Том №29 л.д.179-184;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича от 11 апреля 2017 года о том, что с мая 2016 года состоит в должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия. В его служебные обязанности входит организация работы подразделений МВД по Республике Ингушетия, уполномоченных на проведение оперативно-розыскных мероприятий, в том числе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Показал о том, что начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не докладывал ему о том, что 09 ноября 2016 года или в другое время совместно с сотрудниками УФСБ России по Республике Ингушетия в отношении Назарова А.Ф.О. будут проводиться оперативно-розыскные мероприятий. Какие-либо оперативные материалы в отношении Назарова, требующие его (Боротова А.Н.) подписи ему никто не заносил, он такие документы не подписывал. 

Том №28 л.д. 105-108; 

- протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года он был высажен после совершения в отношении него противоправных действий. Местом происшествия является автомобильная дорога, по которой осуществляется проезд из с.п. Плиево к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия. Участок осматриваемой дороги расположен на западной части с.п. Плиево. Данная автомобильная дорога в западной стороне примыкает к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия, а в восточном направлении примыкает к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань. При этом расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г.Карабулак - с.п. Средние Ачалуки Малгобекского района Республики Ингушетия составляет 5 300 метров, расстояние от осматриваемого участка дороги до места примыкания к автомобильной дороге сообщением г. Сунжа – г.Назрань составляет 4 510 метров. Осматриваемый участок автодороги имеет асфальтированную поверхность. В 3 метрах от автодороги в северную сторону имеется дорожный указатель – 1.31.2 – «направление поворота». С северной стороны к автодороге примыкает проселочная дорога, предназначенная для проезда автотранспортных средств. Данная проселочная дорога не имеет четких границ, не имеет какого-либо покрытия, при этом на поверхности имеются следы от автомобильных шин. Проселочная дорога берет свое начало от автодороги и продолжается в восточную сторону. Конца данной дороги не видно.

Участвующее в следственном действии лицо – потерпевший Назаров А.Ф.О. указал на участок данной проселочной дороги, где его высадили из автомобиля марки «Лада Приора» 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, после совершения в отношении него противоправных действий. В ходе осмотра определены координаты места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. он был высажен 09 ноября 2016 года, примерно в 15 часов, а именно: «43.1972 – 44.5007», при этом погрешность навигации составляет 3 метра, 454 метра над уровнем моря. 

В ходе осмотра установлено, что на месте происшествия отсутствуют камеры видеонаблюдения, жилые дома, нежилые строения, организации. На месте происшествия не обнаружены документы Назарова А.Ф.О., его телефон и предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела №16560044.    


Том №27 л.д. 226-239;

          - протокол осмотра места происшествия от 25 февраля 2017 года, согласно которому осмотрено место, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года находился его автомобиль «Ауди А6» и откуда его увезли на автомобиле марки «Лада Приора». Установлено, что местом происшествия является двор дома №24 по ул.Нефтяная г.Карабулак Республики Ингушетия. Подъезд (подход) к месту происшествия осуществляется с трех улиц г.Карабулак: Нефтяная, Осканова и Джабагиева. Осматриваемый двор дома не огорожен каким-либо забором, имеет свободный доступ и подъезд, поверхность асфальтированная, размеры двора составляют 101х67,1 метров. Кроме дома №24 во дворе находятся и другие многоэтажные дома. Во дворе имеется детская игровая площадка, расположенная напротив дома №24. Расстояние от дома №24 до указанной детской игровой площадки составляет 17 метров. На момент осмотра напротив дома №24 находятся несколько автомобилей. Дом №24 имеет 9 этажей, один подъезд, который выходит во двор дома, во двор также выходят окна дома №24 и балконы, часть балконов закрытые окнами, часть открытые. Кроме того, окна дома выходят и на проезжую часть ул. Нефтяная г.Карабулак. Дом №24 светло-коричневого цвета. Рядом с домом №24 идет стройка другого многоэтажного дома. 

Участвующее в следственном действии лицо – Назаров А.Ф.О. показал, что площадка, находящаяся напротив дома №24 в основном предназначена для стоянки автомобилей, лиц проживающих в этом доме. Автомобили ставят в один ряд, тем самым оставляя проезд для других автомобилей и проход для пешеходов. Утром 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» находился напротив дома №24, на стоянке, там, где на момент осмотра находится автомобиль марки «ВАЗ-2107», зеленого цвета. С этого места автомобиль «Ауди А6» увезли 09 ноября 2016 года. К тому же месту, где в настоящее время находится автомобиль марки «ВАЗ-2107» подъехал автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, в который он сел и его увезли в неизвестное место. 

В ходе осмотра места происшествия установлено, что расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до дома №24 по ул.Нефтяная, г.Карабулак, составляется 13 метров. Расстояние от края игровой детской площадки и до места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, составляет 4 метра. Расстояние от места, где согласно показаниям потерпевшего Назарова А.Ф.О. находился 09 ноября 2016 года его автомобиль марки «Ауди А6» и куда подъехал автомобиль «Лада Приора», в который он сел, и до проезжей асфальтированной части ул.Нефтяная г.Карабулак составляет 25,5 метров. 

Том №28 л.д. 1-10;


- протокол осмотра места происшествия от 19 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр места происшествия – территории двора ЦПЭ МВД по РИ, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, где согласно показаниям обвиняемого Хамхоева А.З. 09 ноября 2016 года находился автомобиль марки «Лада Приора», в салоне которого сидел доставленный Назаров А.Ф.О. 

         В ходе осмотра установлено, что подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по РИ осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по РИ по ул.Оздоева со стороны 
ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по РИ, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по РИ имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по РИ с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по РИ со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по РИ имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по РИ имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по РИ. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по РИ составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по РИ, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

На территории при выходе из здания с левой стороны имеется участок асфальтированной территории размерами 7х9 метров, с северо-западной стороны от которого имеется забор из металлических листов серого цвета и сеткой рабицей серого цвета, сетка закреплена на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. С юго-западной и юго-восточной сторон имеется стена здания ЦПЭ МВД по РИ, в стене на уровне второго этажа имеются 5 зарешеченных окон, на уровне второго этажа 4 зарешеченных окна. Стены здания покрыты сайдингом серого цвета, с обрамлением вокруг окон белого цвета. На стене с юго-восточной стороны, на уровне первого этажа, имеется закрепленный пожарный ящик, окрашенный в вещество красного цвета. 

При выходе из здания ЦПЭ МВД по РИ в дальнем левом углу территории ЦПЭ МВД по РИ имеется три вагончика серого цвета, каждый размерами 3х6 метров. Напротив выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ имеются четыре высоких дерева. В правом дальнем углу территории ЦПЭ МВД по РИ находится отдельно стоящее одноэтажное здание, которое с лицевой стороны имеет трое металлических ворот, окрашенных веществом красного цвета. Данное здание имеет односкатную крышу из асбестового шифера, стены состоят из кирпича красного цвета. Напротив указанного отдельно стоящего здания в другом конце территории ЦПЭ МВД по РИ, со стороны ул.Оздоева, имеется вышеуказанные двухстворчатые металлические транспортные ворота. Расстояние от указанного отдельно стоящего здания до металлических транспортных ворот составляет 30 метров, расстояние от выхода из здания ЦПЭ МВД по РИ до указанного отдельно стоящего здания составляется 28 метров.

Том№28 л.д.157-165;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года,  согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия. 

Из содержания результатов оперативно-розыскной деятельности следует, что следующие лица пользуются указанными абонентскими номерами: 79626423073 –  Долгиев Ахмед;79626427757 – Тамасханов Бекхан;79626483436 и 79280933373 – Хамхоев Алан;79626390211 – Хамхоев Тимур; 79290019999 – Аспиев Иса; 79640550463 – Осмиев Хасан.

Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) созванивался с Долгиевым Ахмедом (абонентский номер – 7 962 642 30 73) 3 раза, с Хамхоевым Аланом (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) 6 раз, с Тамасхановым Бекханом (абонентский номер – 7 962 642 77 57) 40 раз. Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) созванивался с Аспиевым Исой (абонентский номер – 7 929 001 9999) 332 раза. 
Согласно схеме связи и перемещений 09.11.2016 с 07:00 до 17:00, Хамхоев Алан (абонентские номера – 7 928 093 33 73, 7 962 648 34 36) в 07 часов 15 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в с.п. Нестеровское, в 07 часов 54 минут – в г.Карабулак, в 08 часов 56 минут – в г.Назрань, в 13 часов 03 минут – между г.Карабулак и Плиево, в 16 часов 48 минут в г.Назрань; Хамхоев Тимур Юсупович (абонентский номер – 7 962 639 02 11) в 08 часов 40 минут осуществлял абонентские соединения, находясь в п. Карца РСО-Алания, в 08 часов 39 минут – в с.п. Плиево, с 09 часов 11 минут по 11 часов 38 минут - на территории г.Назрань в ЦПЭ, с 11 часов 44 минуты по 12 часов 01 минута – в г.Назрань, с 12 часов 25 минут по 14 часов 45 минут – в г.Назрань, с 15 часов 12 минут по 16 часов 34 минут – в г. Магас, в 16 часов 47 минут – в г.Назрань; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 918 815 0006) осуществлял в 07 часов 47 минут абонентские соединения, находясь в г.Карабулак, в 08 часов 32 минуты – в г.Карабулак, в 08 часов 35 минут в г.Карабулак, с 09 часов 50 минут по 14 часов 58 минут абонентский номер 7 918 815 0006 находился в г.Назрань на территории ЦПЭ; потерпевший Назаров А.Ф.О. (абонентский номер – 7 928 919 90 99) в 08 часов 26 минут осуществлял абонентские соединения в г.Карабулак, при в 08 часов 31 минута абонентский номер 7 928 919 90 99 был выключен, в 15 часов 57 минут – в г.Карабулак, в 16 часов 58 минут в г.Карабулак.

Абонентский номер 79626423073, которым пользуется Долгиев Ахмед, имеет следующую линию событий за 09 ноября 2016 года: 

- 7:07 находясь в Назрани абонент совершает звонок продолжительностью 70 секунд на телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан). На рисунке с местоположением изображен сектор соответствующей базовой станции без указания дальности до соответствующего телефона.  Реально ширина сектора базовой станции может быть в пределах от 60-ти до 120 градусов (как показывает опыт, расстояние между базовой станцией и телефоном в центре большого населенного пункта редко превышает один километр); 

- 7:08 совершает звонок продолжительностью 21 секунду, а затем сразу продолжительностью 28 секунд на один из номеров Хамхоева Алана;

- 7:10 звонок  продолжительностью 14 секунд на  телефон 79626427757 (Тамасханов Бекхан);

- 7:15 принимает звонок продолжительностью 22 секунды от Хамхоева Алана;

- 7:54  находясь на северо-западной окраине Карабулака принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:19  находится на восточной окраине Карабулака в районе проживания потерпевшего. Местоположение указано по операции выключения телефона Detach (8:19:45 – выключение 8:19:49 – включение); 

- 8:36  принимает звонок продолжительностью 11 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:39 находясь на восточной окраине с.Плиево (железнодорожный переезд) принимает звонок продолжительностью 13 секунд от Хамхоева Алана;

- 8:41 принимает звонок продолжительностью  33 секунды от Тамасханова Бекхана;

- 8:48 и 8:52  обменивается звонками с Тамасхановым Бекханом;

- 8:53 принимает звонок от Тамасханова Бекхана находясь в Назрани (район ЦП), местоположение не меняется до 15:00;

- 9:13 и 9:32 входящие звонки от Хамхоева Алана;

- 9:39 входящий звонок от Тамасханова Бекхана;

- 12:17 звонит Осмиеву Хасану (13 секунд); 

- 15:00 находится в районе базовой станции на ул. Коммунальная д.3 (звонок от номера 79259165309 – в схему не включен как и другие звонки от абонентов не входящих в исследуемую группу телефонов);

- 15:14 находится на северо-западной окраине Карабулака (операция Normal LocUpd);

- 15:27 находится в районе Сунжеского хребта, между Карабулаком и Плиево;

- 15:41 возвращается в центр Назрани. 

Согласно сведениям о перемещении абонентов: 

- Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11), перемещался по следующим базовым станциям: 

«07.11.2016 15:28:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3;

07.11.2016 15:52:14 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:11:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 16:17:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 16:22:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:08:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 17:22:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 17:25:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

07.11.2016 18:17:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:18:38 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

07.11.2016 18:24:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24425 - Республика Ингушетия, Назрань, ул. Муталиева

07.11.2016 19:30:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:24:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:36:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:48:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:11 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 20:49:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:06:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 21:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:27:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 21:54:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24017 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1.

09.11.2016 9:11:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 9:12:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 9:31:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 9:36:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:05:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 10:38:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 10:48:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:38:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 11:44:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11752 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 12:39:40 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:43:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:49:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:00:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 14:45:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:01:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24782 - [6] Республика Ингушетия, [1403] Назрань, Центрольный МО

09.11.2016 15:18:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:07:25 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11816 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:34:58 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11817 - г.Магас, ул.Кулиева

09.11.2016 16:40:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:19 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 16:47:39 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24577 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г., башня Мегафон

09.11.2016 17:29:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:39:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:41:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:50:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:13:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:17:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:18:26 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:29:31 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:41:50 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:45:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44

09.11.2016 18:47:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11756 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Центральный МО тер., Пионерская ул., д. 44»;


- Хамхоев Алан Зяудинович (абонентский номер – 7 928 093 33 73) перемещался по следующим базовым станциям:

«07.11.2016 17:18:35 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:35:31 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

07.11.2016 18:49:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 18:57:16 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:19 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 18:57:39 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

07.11.2016 19:10:26 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:29 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:10:46 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=455 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

07.11.2016 19:30:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:00 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:02 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:31:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

07.11.2016 19:36:01 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38655 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Комарова, 2, башня ЗАО "ИТТ"

07.11.2016 19:52:56 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:15:04 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:19:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:26:55 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:27:11 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:18 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:31:25 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:32:27 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:33:50 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:36:10 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=462 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:42:12 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 20:49:46 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:51:19 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 20:52:05 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:11:21 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=465 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139

07.11.2016 21:12:26 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=39126 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО "Сириус"

07.11.2016 21:21:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38852 - Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Троицкая, северо-восточная окраина села, ж.б. опора ОАО "Мегафон"

07.11.2016 21:55:48 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

07.11.2016 22:55:16 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8581 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 7:08:38 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=785 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, ул. Мира, 20 м. от забора строящейся школы на выезде из с. Нестеровская в сторону с. Берди-Юрт

09.11.2016 7:09:17 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=8584 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, РТРС

09.11.2016 8:39:53 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38695 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, ул. Осканова, 52, Двор бывшей аптеки

09.11.2016 8:43:22 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=61 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:44:30 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:45:02 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=64 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 8:58:14 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39345 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО "Универсальный крытый рынок"

09.11.2016 9:02:42 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=27125 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ЦМО, промзона , территория ООО "Веласко ЛТД"

09.11.2016 9:33:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=671 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Горчханова, 38, Ж/Б опора ПАО "МегаФон"

09.11.2016 9:56:11 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:19:13 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37516 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 11:42:48 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=39136 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Московская, 3, АО "РосТелеком", кабельно-радиорелейный участок

09.11.2016 11:58:53 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 12:12:34 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:38 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:12:41 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=452 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная

09.11.2016 12:33:10 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 13:03:14 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38625 - Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Осканова, 79, ФГУП УЭС РИ

09.11.2016 17:02:05 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=37513 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО "Мико", ТД "XXI век"

09.11.2016 18:52:44 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:52:57 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=62 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский муниципальный округ, район дюкера

09.11.2016 18:55:17 MCC=250 MNC=2 LAC=600 CellId=404 - Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО "ВемпелКом"

09.11.2016 18:56:47 MCC=250 MNC=2 LAC=602 CellId=192 - Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Плиево, ул. Осканова, ж.б. опора ОАО "МегаФон"

09.11.2016 18:58:54 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=38905 - Республика Ингушетия, Назрановский район, село Плиево, трасса Ростов-Баку, возле АЗС "СНБ" №15, в 1 километре от Гази-Юрта

09.11.2016 20:11:08 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4

09.11.2016 21:33:42 MCC=250 MNC=2 LAC=601 CellId=43813 - Республика Ингушетия, Сунженский район, с. Нестеровская, северо-восточная окраина станицы, МТФ-4». 


- Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) перемещался по следующим базовым станциям:


«07.11.2016 17:27:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:30:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:31:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:36:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:37:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:41:41 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:42:07 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:09 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:42:34 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24036 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Базоркина,70

07.11.2016 18:42:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:43:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:47:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:48:35 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 18:49:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 18:57:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

07.11.2016 19:19:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

07.11.2016 19:37:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 19:43:18 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24591 - Республика Ингушетия, Карабулак, ул.Осканова,79

07.11.2016 20:46:32 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11297 - Россия, Ингушетия Респ., Карабулак г., Осканова ул., д. 167

07.11.2016 21:45:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11011 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 21:46:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

07.11.2016 23:57:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24812 - Республика Ингушетия, Магас, Правительственный сектор

09.11.2016 0:49:49 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24366 - Республика Ингушетия, Кантышево, ул Джабагиева, СТО

09.11.2016 6:57:51 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=6181 - Россия, Ингушетия Респ., Магас г.

09.11.2016 7:07:00 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:08:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:09:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:10:17 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 7:15:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 7:54:01 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24237 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 8:35:20 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:36:52 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11232 - г.Карабулак,ул.Осканова,2

09.11.2016 8:39:59 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11181 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:41:22 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11183 - с.Плиево, Осканова 97

09.11.2016 8:48:43 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11446 - г. Назрань, МО Альтиевский, ул. Студенческая,4

09.11.2016 8:52:10 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24752 - Республика Ингушетия, Назрань, Кантышевский прекресток

09.11.2016 8:53:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24011 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Чеченская,1

09.11.2016 9:00:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:03 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:06:15 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:07:16 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:13:45 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11205 - г.Назрань,105 массив

09.11.2016 9:18:21 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 9:39:47 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 11:02:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 12:15:55 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:15:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:16:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 12:27:02 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:08:33 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24215 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 13:13:12 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:00:05 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24375 - Республика Ингушетия, Назрань, ул.Коммунальная,3

09.11.2016 15:20:56 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24233 - Россия, Ингушетия Респ., Сунженский р-н., Карабулак г., Осканова ул., дом 2,

09.11.2016 15:41:46 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:46:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11215 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 15:57:53 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 16:30:57 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11031 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Базоркина пр-кт., дом 20,

09.11.2016 16:48:37 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 17:24:28 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 17:26:44 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11218 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:04:06 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24211 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3,

09.11.2016 18:25:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 18:33:13 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:19:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:23 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:23:24 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11211 - г.Назрань,ул.Московская,3

09.11.2016 19:31:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24431 - Назрановский район,с.Кантышево

09.11.2016 19:33:36 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=24013 - Россия, Ингушетия Респ., Назрановский р-н., Назрань г., Чеченская ул., дом 1,

09.11.2016 20:49:27 MCC=250 MNC=99 LAC=61200 CellId=11025 - г.Назрань,ул.Муталиева,1». 


Таким образом, Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) с 07.11.2016 19:37:16 по 07.11.2016 20:46:32 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) с 07.11.2016 19:36:01 по 07.11.2016 21:12:26 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак, с 09.11.2016 7:54:01 по 09.11.2016 8:36:52 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Карабулак; Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 07.11.2016 15:52:14 по 07.11.2016 17:08:00, с 07.11.2016 18:24:41 по 07.11.2016 21:06:31 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань, 09.11.2016 9:11:03 по 09.11.2016 15:01:59 перемещался по базовым станциям, расположенным в г.Назрань.  


Также согласно результатам оперативно-розыскной деятельности:


1) Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) с 01.11.2016 по 20.11.2016 производил следующие абонентские соединения: 


- 09.11.2016 в 9:36:51 с абонентским номером 79282759999 (Цороев Мустафа Махмудович), время разговора 32 секунды, при этом Хамхоев Т.Ю. (абонентский номер – 7 962 639 02 11) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 3, а Цороев М.М. 
(абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


2) Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) производил следующие абонентские соединения:


- 07.11.2016 в 19.10.25 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.10.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд, при этом Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная;


- 07.11.2016 в 19.52.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 52 секунды, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 20.42.12 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 118 секунд, при этом Хамхоев А.З. (абонентский номер – 7 928 093 33 73) находился в районе базовой станции, по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, а Цороев М.М. (абонентский номер – 79282759999) находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; 


- 07.11.2016 в 21.04.23 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;


- 07.11.2016 в 21.04.44 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 07.11.2016 в 21.11.21 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 10 секунд;

- 07.11.2016 в 21.12.26 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 16.47.40 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 30 секунд;

- 08.11.2016 в 17.22.18 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 0 секунд;

- 08.11.2016 в 17.26.00 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 99 секунд;

- 08.11.2016 в 17.57.04 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 86 секунд;

Всего Хамхоев А.З. и Цороев М.М. созванивались между собой 12 раз 07.11.2016 и 08.11.2016. 

3) К Назарову А.Ф.О. (абонентский номер -  7 918 815 0006) с 07 часов 47 минут 26 секунд 09 ноября 2016 года по 10 часов 34 минуты 02 секунды 09 ноября 2016 года поступали смс-сообщения, при этом абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) в 07 часов 47 минут 26 секунд находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Осканова, дом №167, с 09 часов 50 минут 01 секунд по 10 часов 34 минут 02 секунды абонент Назаров А.Ф.О (абонентский номер -  7 918 815 0006) находился районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т им. Базоркина, дом №116, торговый дом «21 ВЕК». 

4) Долгиев А.Б. (абонентский номер – 7 962 642 30 73) производил следующие абонентские соединения:

- 11.11.2016 в 13.23.34 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 57 секунд;

- 11.11.2016 в 13.28.41 с Цороевым М.М. (абонентский номер – 79282759999), продолжительность разговора 9 секунд.

Том №24 л.д. 83-93;


- протокол осмотра предметов от 06 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 24.07.2017 №238/198415/198428/198439/198451 и ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 20 апреля 2017 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9280914166 01-19.2016»
с информацией о соединениях абонента 89280914166, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется свидетель Падиев Б.А. 


В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 89280914166 созванивался с 01 по 09 ноября 2016 года с абонентом 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О. Из указанных, 4 соединений произведено 09 ноября 2016 года абонентом 89280914166 на номер 8 928 919 90 99, которым пользуется потерпевший Назаров А.Ф.О.: первый раз в 09 часов 05 минут 43 секунды, второй раз в 09 часов 31 минут 19 секунд, третий раз в 11 часов 50 минут 18 секунд, четвертый раз в 14 часов 21 минута 51 секунд, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он звонил Назарову А.Ф.О., чтобы поинтересоваться о его местонахождении. При этом установлено, что с 09 часов 05 минут 43 секунд по 11 часов 36 минут 02 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что утром 09 ноября 2016 года он видел, как со двора дома в г.Карабулак увозили Назарова А.Ф.О. Также с 19 часов 02 минут 32 секунд по 19 часов 50 минут 36 секунды абонент 89280914166 производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия, что сходится с показаниями Падиева Б.А. о том, что он выезжал вместе с Назаровым А.Ф.О. в г.Назрань в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282880606 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89282880606, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Добриев А.Х-Б. Из содержания указанной информации следует, что абонент 89282880606 производил 09 ноября 2016 года соединения, находясь в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9994927012 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 
Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012 не созванивался с абонентом 89282759999, которым пользуется обвиняемый Цороев М.М., с абонентами  79626483436 и 79280933373, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев А.З.

Абонент 89994927012 07 ноября 2016 года в 16 часов 54 минуты 01 секунды произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Абонент 89994927012 09 ноября 2016 года произвел всего 8 соединений, из который 3 произведены с 12 часов 25 минут 43 секунды по 13 часов 57 минуты 55 секунды 09 ноября 2016 года, находясь в районе базовых станций, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век» и Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная. Остальные 5 соединений произведено с 19 часов 33 минуты 25 секунды по 19 часов 54 минуты 47 секунды, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина, 47 и Республика Северная Осетия - Алания, п. Карца, ул. Дружбы, 66, Дом культуры.

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9282759999 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М.  

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9282759999 производил соединения находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак 01 ноября 2016 года: в 09 часов 12 минут 20 секунд, 09 часов 30 минут 14 секунд, 09 часов 35 минут 32 секунды, в 10 часов 12 минут 12 секунд; 02 ноября 2016 года в 08 часов 51 минута 03 секунды, в 09 часов 47 минут 11 секунд; 07 ноября 2016 года в 22 часов 40 минут 54 секунды.

Абонент 9282759999 07 ноября 2016 года в 19 
часов 04 минуты 54 секунды и в 19 часов 16 минут 25 секунды произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: 
Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

 Далее 07 ноября 2016 года абонент 9282759999 в период времени с 19 часов 30 минут 13 секунды по 21 часов 46 минут 48 секунды произвел 13 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

 09 ноября 2016 года абонент 9282759999 всего произвел 80 соединений, 
из которых: 

- 38 посредством информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», в связи с чем информация об абонентах, с которыми производились соединения, отсутствует; 

- 11 в период времени с 08 часов 32 минуты 26 секунды по 11 часов 29 минуты 49 секунды находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Осканова, 33, ОАО «Ингушбыт», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Тангиева, 1, ООО «Империал», АЗС №18, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Фабричная, 1, ОАО «Универсальный крытый рынок»;

- 2 в 12 часов 04 минуты 57 секунды и в 12 часов 35 минут 18 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, проспект им. Зязикова, 14, здание Правительства Республики 
Ингушетия: 


- 3 с 13 часов 35 минут 18 секунд по 14 часов 47 минут, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная.


Таким образом, установлено, что в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г Назрань 09 ноября 2016 года в период времени с 09 по 13 часов абонент 9282759999 (Цороев М.М.) производил соединения, находясь в г.Назрань. 

Также согласно осматриваемой информации абонент 9282759999 за период c 01.11.2016 по 19.11.2016 производил соединения с: 

- абонентом 9626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 4 раза: 01 ноября 2016 года в 14 часов 42 минуты 03 секунды, длительность соединения – 28 секунд, 06 ноября 2016 года в 16 часов 17 минут 37 секунды, длительность соединения – 52 секунды, 06 ноября 2016 года в 17 часов 33 минуты 48 минуты, длительность соединения – 75 секунды, 08 ноября 2016 года в 16 часов 40 минут 14 секунды, длительность соединения – 61 секунды;  

- абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.)  09 ноября 2016 года 2 раза: абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626390211 в 09 часов 36 минуты 45 секунды, длительность соединения – 31 секунды; абонент 9626390211 позвонил абоненту 9282759999 в 22 часа 44 минуты 57 секунды, длительность соединения – 28 секунды. При указанных соединениях, абонент 9282759999 находился в районе базовой станции по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 

- абонентом 9626428000 (свидетель Долгиев А.Б.) 3 раза 17 ноября 2016 года: в 09 часов 35 минуты 32 секунды, длительность соединения – 121 секунды; в 09 часов 48 минуты 12 секунды, длительность соединения – 30 секунд, в 09 часов 51 минут 20 секунд, длительность соединения 5 секунд; 

- абонент 9626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) 6 раз: 11 ноября 2016 года в 13 часов 23 минуты 27 секунд, длительность соединения – 56 секунд, 11 ноября 2016 года в 13 часов 28 минут 35 секунд, длительность соединения – 8 секунд, 12 ноября 2016 года в 16 часов 24 минуты 38 секунд, длительность соединения – 0 секунд, 12 ноября 2016 года в 17 часов 23 минуты 29 секунд, длительность соединения – 21 секунд, 17 ноября 2016 года в 17 часов 50 минут 21 секунды, длительность соединения – 36 секунд, 18 ноября 2016 года в 12 часов 20 минут 19 секунд, длительность соединения – 48 секунд.

Таким образом, показания свидетеля Долгиева А.Б. о том, что он по поручению Хамхоева Т.Ю. сообщал Цороеву М.М. об автомобиле марки «Ауди А6», принадлежащем потерпевшему Назарову А.Ф.О., соответствует указанной информации;

- абонентом 9280933373 (обвиняемый Хамхоев А.З.) 3 раза 07 ноября 2016 года: в 19 часов 52 минуты 56 секунды, длительность соединения – 53 секунды; в 20 часов 42 минуты 12 секунд, длительность соединения – 119 секунд;  в 21 часов 12 минут 26 секунд, длительность соединения – 30 секунд; 3 раза 08 ноября 2016 года: в 16 часов 47 минут 39 секунд, длительность соединения – 30 секунд; в 17 часов 26 минут 00 секунд, длительность соединения – 99 секунд; в 17 часов 57 минут 04 секунд, длительность соединения – 87 секунд.

Таким образом, указанная информация подтверждает показания обвиняемого Хамхоева А.З. о том, что он созванивался с Цороевым М.М., которому сообщал, что Назаров А.Ф.О. не выходит из дома. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280990073 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280990073, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Б.А., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280990073 производил соединения в период времени с 02 ноября 2016 года 12 часов 19 
минут 18 секунд по 19 ноября 2016 года 21 часов 12 минут 33 секунды с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 16 раз. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9280995436 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9280995436, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Накостоев Р.Р., во дворе дома которого был обнаружен автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

Из содержания указанной информации следует, что абонент 9280995436 производил соединения с абонентом 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 2 раза, а именно 17 ноября 2016 года в 17 часов 26 минут 57 секунд абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) произвел соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 52 секунды; 17 ноября 2016 года в 17 часов 42 минуты 14 секунды от абонента 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) на номер 9280995436 поступило смс-сообщение, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика 
Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС.   

Также из данной информации следует, что абонент 8 962 637 38 88 (свидетель Хамхоев Р.М.) произвел 17 ноября 2016 года в 22 часа 41 минута 51 секунд соединение с абонентом 9280995436, длительность соединения – 27 секунд, при этом абонент 9280995436 находился в районе базовой станции, расположенной по адресу:  Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Муталиева, 111, автосервис «Оригинал». 

Указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Накостоева Р.Р. о том, что ему звонил Хамхоев Т.Ю., просил его прибыть на АЗС, находящуюся рядом с транспортным кольцом, расположенным  на ФАД «Кавказ» при въезде в 
г. Магас и при встрече в указанном месте Хамхоев Т.Ю. попросил его поместить на территории двора автомобиль «Ауди А6». В тот же день поздно ночью к нему приехал Хамхоев Р.М. и поместил на территорию его двора автомобиль «Ауди А6», который впоследствии был изъят в ходе производства обыска.  

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9289187787 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9289187787, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Аушев М.А., у которого был изъят телефон «Айфон 5с», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О.   

 Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287977757, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Тамасханов Б.М., созванивался с абонентом 9289187787: 

- 13 ноября 2016 года в 09 часов 54 минуты 13 секунд абонент 9289187787 произвел соединение с абонентом 9287977757, длительность соединения 13 
секунд; 

- 14 ноября 2016 года в 13 часов 21 минуты 03 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 21 секунды;

 - 14 ноября 2016 года в 20 часов 23 минуты 11 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 20 часов 25 минут 56 секунд абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 35 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 16 минут 44 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 46 секунд;

- 14 ноября 2016 года в 22 часа 44 минуты 02 секунды абонент 9287977757 произвел соединение с абонентом 9289187787, длительность соединения 18 секунд.

Таким образом, указанные соединения сходятся с показаниями свидетеля Аушева М.А. о том, что свидетель Тамасханов Б.М. в ноябре 2016 года позвонил ему и поинтересовался его местонахождением, после чего они встретились и ему Тамасханов Б.М. передал телефон «Айфон 5с» по просьбе Хамхоева Т.Ю.  

 Кроме того, из осмотренной информации следует, что абонент 9626390211 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) в период времени с 01 по 18 ноября 2016 года произвел 21 соединений с абонентом  9289187787.   

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287987022 01-19.2016» с информацией о соединениях абонента 9287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М., который являясь сотрудником ЦПЭ МВД по РИ, доставил на территорию ЦПЭ МВД по РИ 09 ноября 2016 года Назарова А.Ф.О.

Из содержания указанной информации следует, что абонент  9287987022 09 ноября 2016 года с 08 часов 17 минут 24 секунд по 08 часов 18 минут 02 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139. Далее с 10 часов 53 минут по 13 часов 17 минут 51 секунд абонент 9287987022 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Следующим объектом осмотра является информация о соединениях 
между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/18399-К от 18.07.2017, которая содержится на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK». Данный компакт-диск для просмотра содержимого вставляется в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531». Далее на мониторе ноутбука открывается, имеются файлы типа «Лист Microsoft Office Excel 97-2003 (.xls)» с информацией о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года, за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года.

В ходе настоящего следственного действия будет осмотрена информация о соединениях между вышеуказанными абонентами за период времени с 00 часов 00 минут 01 ноября 2016 года до 00 часов 00 минут 20 ноября 2016 года, которая относится к совершению противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О. 09 ноября 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9640550463_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9640550463, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Х.М.  

В ходе осмотра данной информации установлено, что абонент 9640550463 07 ноября 2016 года в период времени с 18 часов 49 минут 31 секунд по 19 часов 04 минуты 08 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Московская ул., дом 3. Далее в тот же день, то есть 07 ноября 2016 года, абонент 9640550463 с 19 часов 49 минут 20 секунд по 21 часов 21 минут 23 секунды производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак. 

09 ноября 2016 года с 08 часов 18 минут 07 секунд по 08 часов 18 минут 10 секунд абонент 9640550463 производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, г. Карабулак Осканова ул. д. 135. Далее в тот же день абонент 9640550463 с 10 часов 43 минут 07 секунд по 13 часов 11 минут 12 секунд производил соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Ингушетия Республика, Назрановский район, г. Назрань, Барсукинский МО тер., Московская ул., дом 3. 

Сведения об указанных соединениях сходятся с показаниями свидетеля 
Осмиева Х.М. о том, что 09 ноября 2016 года он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехал в г.Карабулак, откуда доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Назарова А.Ф.О. 

Следующим осмотрен файл с наименованием: «9626469484_01.11.2016 00.00_20.11.2016 00.00___xxx_0_0» с информацией о соединениях абонента 9626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю.   

В ходе осмотра данной информации установлено, что между абонентом 9626469484 и абонентом 9282759999, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Цороев М.М., производились следующие соединения: 

- 01.11.2016 в 14:42:06 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 28 секунд; 

- 06.11.2016 в 16:17:42 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 54 секунды; 

- 06.11.2016 в 17:33:53 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 76 секунд; 

- 08.11.2016 в 16:40:19 абонент 9282759999 позвонил абоненту 9626469484, длительность соединения 62 секунды. 

Также из указанной информации следует, что абонент 9626469484 07 ноября 2016 года в период времени с 14 часов 47 минут 07 секунд по 21 часов 50 минут 37 секунд производил соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань Республики Ингушетия. 

С 08 часов 13 часов 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 не производил каких-либо соединений. 

В 14 часов 38 минут 33 секунды 09 ноября 2016 года абонент 9626469484 произвел одно соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрановский р-н., Назрань г., Барсукинский МО тер., Московская ул. дом №3. 

Том №29 л.д. 34-44; 


- протокол осмотра документов от 13 августа 2017 года, согласно которому осмотрены схемы связей и перемещений абонентов за 09 ноября 2016 года, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

Из содержания информации отраженной на «схеме связей 09.11.2016»  следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) 09 ноября 2016 
года и в другие даты производил соединения с абонентскими номерами 79626469484 и 79626390211, которыми пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., абонент 79626423073 (свидетель Долгиев А.Б.) производил телефонные соединения с абонентским номером 79640550463, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., абонент 89289187787 (свидетель Аушев М.А., у которого изъят телефон Назарова А.Ф.О.) созванивался с Хамхоевым Т.Ю. 09 ноября 2016 года.      


09 ноября 2016 года: в 07 часов 42 минуты 30 секунд абонент 79287987022, которым пользуется свидетель Осмиев Х.М., произвел телефонное соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Комунальная,3; далее в 08 часов 17 минут 30 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139; далее в 10 часов 53 минуты 46 секунд произвел соединение, находясь в районе действия базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр. Базоркина, 116, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Абонент 79282759999 (Цороев М.М.) с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд осуществлял телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, то есть в городе, в котором расположено здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда был доставлен Назаров А.Ф.О. 

В частности, абонент 79282759999 произвел соединения: в 08 часов 32 минуты 26 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Осканова, 33; в 09 часов 36 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 11 часов 13 минут 46 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Фабричная, 1; в 14 часов 47 минут 47 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной 
по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная;

Далее с 15 часов 28 минут 09 секунд по 20 часов 48 минут 15 секунд абонент 79282759999 произвел соединения в районе базовых станций, расположенных в г.Магас. 

Таким образом, в период совершения противоправных действий в отношении Назарова А.Ф.О., то есть с 09 по 13 часов 09 ноября 2016 года, абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республики Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, указанной информацией о соединениях опровергаются показания свидетеля Низамутдинова Вячеслава Ренатовича (начальника подразделения УФСБ России по Республике Ингушетия) от 19 мая 2017 года о том, что (дословно): «Цороев М.М. в течение указанного дня находился на рабочем месте в здании УФСБ», так как здание УФСБ России по Республике Ингушетия, расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. Горчханова, дом №9, а из осмотренных сведений следует, что абонент 79282759999 (обвиняемый Цороев М.М.) производил телефонные соединения, находясь в г.Назрань Республик Ингушетия, то есть по месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с 08 часов 32 минут 26 секунд по 14 часов 47 минут 47 секунд 09 ноября 2016 года. Также указанными сведения  подтверждаются показания свидетелей Долгиева А.Б., Тамасханова Б.М., Осмиева Х.М., а также показания подозреваемого Хамхоева Т.Ю. от 06 декабря 2016 года, показания подозреваемого Цороева М.М. от 07 декабря 2016 года о том, что Цороев М.М. 09 ноября 2016 года на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидя на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Приора», общался с доставленным Назаровым А.Ф.О., находившимся на заднем пассажирском сиденье данного автомобиля.

 
Абонент 79994927012 (Хамхоев Т.Ю.) 09 ноября 2016 года произвел соединения в 12 часов 25 минут 43 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Коммунальная; в 13 часов 57 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, 116.

Том№29 л.д.29-32;

- протокол осмотра предметов от 17 сентября 2017 года, согласно которому осмотрена информация о телефонных соединениях, предоставленной ПАО «Вымпелком» письмом ЮР-04/23546-К от 04.09.2017, ПАО «Мегафон» письмом от 28.08.2017 №279/200612, ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017.


 Осмотром установлено, что в телефонных аппаратах с IMEI 359252065323711 и 35925206532371 (телефон Цороева М.М.) с 01.11.2016  0:17:39 по 03.11.2016 18:35:58 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича.

В телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 (телефон Цороева М.М.) с 03.11.2016 18:40:31 по 10.11.2016 12:45:55 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы 
Махмудовича. Далее, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 10.11.2016 16:21:40 по 10.11.2016 19:21:51 использовался абонентский номер 9280938989. Затем, в телефонном аппарате с IMEI 013790003633940 с 11.11.2016 09:30:11 по 17.12.2016 10:39:32 использовался абонентский номер 9994930092;

В телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 (телефон Цороева М.М.) с 02.11.2016  20:18:53 по 05.11.2016 14:41:24 использовался абонентский номер 9287951110. Далее в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 05.11.2016 по 10.11.2016 14:15:05 никакой абонентский номер не использовался. Затем в телефонном аппарате с IMEI 359156072735580 с 10.11.2016 14:15:05 по 07.12.2016 использовался абонентский номер 9282759999 – абонентский номер обвиняемого Цороева Мустафы Махмудовича. 

Том №30 л.д.154-157; 

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр результатов оперативно-розыскной деятельности, предоставленных УФСБ России по Республике Ингушетия, а именно видеозаписей с камер видеонаблюдения, находящихся в непосредственной близости от места происшествия: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24 и 10. 

При воспроизведении видео-файла «2_07_R_09112016080000», на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога, дверь, через которую осуществляется вход в помещение. В 08 часов 01 минута 24 секунды на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6», черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.  

При воспроизведении видео файла  «2_11_R_09112016080000» на мониторе ноутбука воспроизводится видеозапись, в правом верхнем углу имеется дата и время съемки: «09.11.2016 07:59:59». На мониторе обозревается асфальтированная дорога. В 08 часов 01 минута 30 секунд на мониторе обозревается проезжающий автомобиль марки «Ауди А6» черного цвета, государственные регистрационные знаки не видны. В то же время за указанным  автомобилем продвигается автомобиль марки «Лада Приора», черного цвета, кузов седан, государственные регистрационные знаки не видны. Кто находится в салонах указанных автомобилей, не видно.

Из содержания данных видеозаписей следует, что автомобиль «Ауди А6», принадлежащий потерпевшему Назарову А.Ф.О. покинул территорию двора многоквартирного дома, по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Нефтяная, дома №24, в 07 часов 59 минут 09 ноября 2016 года. 

Том №25 л.д.125-127;

- протокол осмотра предметов от 27 апреля 2017 года, согласно которому осмотрено оружие – пистолет Ярыгина из металла черного цвета со следами потертости, с обозначениями на затворе и затворной раме «09Я0372», с магазином на 18 патронов, которым по состоянию на 09 ноября 2016 года был закреплен за оперуполномоченным УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. 

Том №28 л.д. 139-141;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по РИ заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211;


- протокол осмотра предметов от 20 декабря 2016 года, согласно которому произведен осмотр мобильного телефона «IPhone 5s» («Айфон 5с») и мобильный телефон «VERTU», принадлежащих свидетелю Долгиеву А.Б. 


Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №26 л.д. 190 – 198; 


- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому осмотрены 5 компакт-дисков DVD-R  с регистрационными номерами 8/880/DVD от 10.04.2017, 8/881/DVD от 10.04.2017, 8/882/DVD от 10.04.2017, 8/883/DVD от 10.04.2017, 8/884/DVD от 10.04.2017, на которых содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в отношении мобильных телефонов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева А.З., Осмиева Х.М., Долгиева А.Б., Добриева А.Х-Б.


В ходе осмотра все указанные компакт-диски поочередно вставлены в дисковод ноутбука «Acer Aspire V5-531», после чего произведен осмотр фото, аудио видео материалов, находящихся на компакт-дисках. При этом, на компакт-дисках не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №27 л.д. 139-140; 


- протокол осмотра документов от 22 февраля 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №35 перевязочного кабинета от 29.10.2016 Ингушской республиканской клинической больницы. Согласно записям, имеющимся в указанном журнале, он начат 29 октября 2016 года, окончен 10 ноября 2016 года. В журнале от 09 ноября 2016 года имеется запись, согласно которой в ОССМП ИРКБ 09 ноября 2016 года в 19 часов 04 минуты поступил Назаров А.Ф., проживающий в г.Карабулак, у которого выявлена травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника и другие записи о приеме Назарова.  


Таким образом, показания потерпевшего Назарова А.Ф.О. о его обращении в ИРКБ г.Назрань 09 ноября 2016 года после применения в отношении насилия, подтверждаются записями, отраженными в осмотренном журнале.

Том №27 л.д. 201-205; 


- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр куртки потерпевшего Назарова А.Ф.О., в которую он был одет 09 ноября 2016 года, с кармана которой был 09 ноября 2016 года открыто был похищен мобильный телефон «iPhone 5s».


Осмотренная куртка из плотной синтетической ткани, размерами 67х43 см. На внутренней левой стороне куртки имеется карман размерами 14х17 см., с правой стороны внутри имеется аналогичный карман. 

Том №29 л.д. 146-151; 

- протокол осмотра предметов от 28 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр телефона «Нокиа» модели RM – 1011, которым пользовался 09 ноября 2016 года потерпевший Назаров А.Ф.О.

Какие-либо файлы, имеющие значение для дела на телефонах отсутствуют, в том числе отсутствуют, аудио-видео файлы (записи) разговора интимного характера.

Том №29 л.д.152-157;

- протокол осмотра предметов от 25 июня 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска CD-R с регистрационным номером – 3/5008/CD-R от 13.06.2017, на котором содержатся результаты проведенного специалистами УФСБ России по Республике Ингушетия исследования в 
отношении мобильного телефона «Айфон 5с» потерпевшего Назарова А.Ф.О.

При этом, на компакт-диске не обнаружено фото, аудио видео материалов, имеющих значение для расследования уголовного дела №16560044, в том числе фото, аудио видео материалы интимного характера.  

Том №29 л.д. 188-189; 

- копия заграничного паспорта серии AZE №Р4213996, выданного 23 октября 2010 года управлением паспортной и регистрационной службы Министерства внутренних дел Республики Азербайджан на имя Назарова Амила Фазил Оглы, 24 сентября 1981 года рождения. 

Том№29 л.д. 167. 
- заключение эксперта №62 от 22 мая 2017 года, согласно которому Назарову А.Ф.О. при его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года был установлен диагноз травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д.107-112;


- заключение эксперта №106/2017/031 от 18 марта 2017 года, согласно которому в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Назаров А.Ф.О. располагает информацией, не согласующейся с его показаниями, данными в ходе допроса от 02 декабря 2016 года о том, что 09 ноября 2016 года в салоне автомобиля марки «Лада Приора» в отношении него было применено физическое насилие, а также было заявлено требование передать 1 000 000 рублей.  

Том №46 л.д. 95-118;


- заключение эксперта №46/017 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость на вторичном рынке стоимость автомобиля марки «Ауди А6», 2007 года выпуска, c вин - кодом WAUZZZ4F37N115735 по состоянию на 09 ноября 2017 года составляет: 676 666 рублей 66 копеек. 

Том№48 л.д. 15-29;


- заключение эксперта №48/016 от 30 марта 2017 года, согласно которому стоимость мобильного телефона Айфон 5s с имей - кодом 35 9270068437660 по состоянию на 09 ноября 2016 года составляет 8 264 рублей 60 копеек. 

Том№48 л.д.43-50;

- сведения из Ингушской республиканской клинической больницы от 10.02.2017, согласно которым Назаров А.Ф.О. поступил в Ингушскую республиканскую клиническую больницу 09 ноября 2016 года с диагнозом травма барабанной перепонки, ушиб шейного отдела позвоночника. 

Том №44 л.д. 113; 

- ответ на запрос от 26.05.2017 №2/406 из  МВД по Республике Ингушетия о том, что МВД по Республике Ингушетия сведения о причастности гражданина Республики Азербайджан Назарова А.Ф.О. к противоправным действиям отсутствуют, материалы в отношении него МВД по Республике Ингушетия не заводились.  

Том №29 л.д. 193;


 - ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 22.12.2016 №157/6/996 дсп, согласно которому старший лейтенант Цороев Мустафа Махмудович проходил военную службу в органах безопасности с 2004 года, в должности оперативного сотрудника УФСБ России по Республике Ингушетия состоит с 10 июля 2012 года по 07 декабря 2016 года. 


На основании приказа ФСБ России от 07.12.2016 №927 – ЛС уволен в запас Вооруженных Сил Российской Федерации по п. 6 ст. 51 Федерального закона «О воинской обязанности и военной службе» (по собственному желанию). 


В соответствии с должностными обязанностями Цороев М.М. осуществлял оперативно – разыскные мероприятия по линии борьбы с терроризмом и незаконным оборотом оружия. 

Том №26 л.д. 115;

- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 30.04.2017 №157/6/442, согласно которому в процессе проведения оперативно-розыскных мероприятий «наведение справок», «исследование предметов и документов» установлено, что УФСБ России по Республике Ингушетия не располагает данными о возможной причастности Назарова А.Ф.О. к противоправной деятельности. 

Том №28 л.д.138.


- ответ на запрос из УФСБ России по Республике Ингушетия от 05.10.2017 №157/6/1038, согласно которому дело оперативного учета по факту незаконного оборота оружия Назаровым А.Ф.О. в УФСБ России по РИ не заводились. Документы, подтверждающие проведение Цороевым М.М. оперативно-розыскного мероприятия – «наведение справок» отсутствуют. Уголовное дело в отношении Назарова А.Ф.О. УФСБ России по РИ не возбуждалось.  

Том №31 л.д.24;


- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Цороев М.М., его защитники Хаяури У.С. и Ужахов А.Б.

- протокол предъявления лица для опознания в условиях, исключающих визуальное наблюдение им опознающего от 22 декабря 2016 года, согласно которому потерпевший Назаров А.Ф.О. не опознал Цороева М.М. по голосу.

Том №26 л.д. 209 – 212.

По месту жительства Цороев М.М. согласно характеристике УУП ОУУП и ПНД ОМВД России по г.Назрань, характеризуется положительно.   

Том №50 л.д. 171;

Согласно сведениям ИЦ МВД по РИ и ГИАЦ МВД РФ Цороев М.М.  не судим.

                                                        Том №50 л.д. 141, 168.

Обстоятельства, смягчающие наказание Цороева М.М. не имеются.

Обстоятельства, отягчающие наказание Цороева М.М.  не имеются.

ОБВИНЯЕТСЯ: 

	1. Фамилия, имя, отчество 
	Беков Алихан Муссаевич 

	2. Дата рождения 
	03 марта 1980 года 

	3. Место рождения 
	г.Моздок Северная Осетия – Алания  

	4. Место жительства и (или) регистрации 
	Республика Ингушетия, г.Магас, проспект Зязикова, 30 «б», квартира №79   



	Телефон 
	нет

	5. Гражданство 
	гражданин Российской Федерации

	6. Образование 
	высшее 

	7. Семейное положение, состав семьи 
	женат, 1 несовершеннолетний ребенок  

	8. Место работы или учебы 
	МВД по Республике Ингушетия    

	Телефон
	нет

	9. Отношение к воинской обязанности (где состоит на воинском учете)
	военнообязанный, состоит на воинском учете в отделе военного комиссариата Республики Ингушетия по г.Малгобек и Малгобекскому району 



	10. Наличие судимости  (когда и каким судом был осужден, по какой статье УК РФ, вид и размер наказания, когда освободился)
	не судим

	11. Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого 
	паспорт серии 26 10 № 259 773, выдан 
19 марта 2011 года отделом ОФМС России по Республике Ингушетия в Малгобекском районе 

	 12. Иные данные о личности обвиняемого 
	отсутствуют  


       в том, что он, являясь старшим оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с причинением тяжких последствий, при следующих обстоятельствах: 

Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 
от 29 апреля 2014 года №200 л/с Беков А.М. с 01 апреля 2014 года назначен на должность старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия (далее - ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 

В соответствии с Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ 
от 07 февраля 2011 года и должностной инструкцией старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 18 марта 2015 года временно исполняющим обязанности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, Беков А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по РИ и непосредственно подчиняется начальнику отдела и его заместителю, организует проведение оперативно-розыскных и оперативно-профилактических мероприятий, направленных на предупреждение и пресечение противоправной деятельности лидеров и участников организаций и общественных объединений, экстремистских и террористических организаций. Заводит дела оперативного учета, в соответствии со своей компетенцией и лично организует и проводит по ним оперативно-розыскные мероприятия. Осуществляет прием граждан, обеспечивает своевременное и в полном объеме рассмотрение устных и письменных обращений граждан, принятие по ним решений, осуществляет прием, регистрацию и разрешение заявлений, сообщений и иной информации о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях в соответствии с Уголовно-процессуальным кодексом Российской Федерации. Он обязан знать Конституцию Российской Федерации, федеральные законы, законы по вопросам охраны общественного порядка и обеспечения общественной безопасности, нормативные правовые акты МВД России, МВД по Республике Ингушетия и руководствоваться ими в своей служебной деятельности, считать соблюдение дисциплины, законности и норм профессиональной этики на службе и в быту своей первостепенной задачей
Таким образом, Беков А.М., наделенный распорядительными  полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, а также обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом, постоянно осуществляющим функции представителя власти.

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.  

14 июля 2016 года по делу в адрес заместителя начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротова А.Н. направлено поручение о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М.

15 июля 2016 года проведение указанных оперативно-розыскных мероприятий Боротовым А.Н. поручено ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Во исполнение вышеуказанного поручения примерно в 17 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, Долиева Магомеда Мухарбековича, являющегося супругом Долиевой М.М., которого передали для проведения опроса Бекову А.М.

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется правовых оснований для применения физической силы в отношении Долиева М.М., существенно нарушая его права, предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, дал незаконное устное указание подчиненному старшему оперуполномоченному отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову А.М. применить физическое насилие в отношении Долиева М.М. в случае его отказа дать признательные пояснения о совершенном разбое на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». 

Далее Беков А.М., убедившись в ходе устного опроса Долиева М.М., что он не собирается давать пояснения о своей причастности к указанному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, полагая, что Долиев М.М. причастен к разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно и осознанно совершая совместно и согласованно с 
Хамхоевым Т.Ю. действия, явно выходящие за пределы его полномочий, для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» путем принуждения Долиева М.М. к даче пояснений о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, не имея правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011  № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 1.3, 3.2, 3.12.1, 3.12.5 Должностной инструкции, в период времени примерно с 17 по 19 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, в кабинете №12, расположенном на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, применил в отношении Долиева М.М., руки которого были застегнуты неустановленным лицом металлическими наручниками, физическое насилие, путем нанесения множественных ударов твердым тупым предметом в область лица, туловища, рук и ног Долиева М.М., тем самым причинил ему телесные повреждения в виде ссадин: 1 в скуловой области справа, 2 в поясничной области слева, 1 на тыльной поверхности второго пальца правой кисти, 1 на передней поверхности левого коленного сустава, 1 в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава, а также кровоподтеки: 1 в скуловой области справа, 1 в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава, а после чего, в том же кабинете и в тот же период времени, умышленно и осознанно закрыл неустановленным предметом доступ кислорода в его дыхательные пути, и применил в отношении него электрический ток, источник которого следствием не установлен, что привело к острому нарушению дыхательной деятельности Долиева М.М. в результате конкурирующих причин: электротравмы и асфиксии в замкнутом пространстве, от которого примерно в 19 часов 15 июля 2016 года Долиев М.М. скончался в указанном кабинете №12 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Бекова А.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Долиева М.М., гарантированных ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, тяжкие последствия в виде причинения смерти Долиеву М.М., существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка и оснований применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Беков А.М. совершил преступление, предусмотренное п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса РФ – совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с причинением тяжких последствий.

Он же, совершил убийство, то есть умышленное причинение смерти другому человеку, при следующих обстоятельствах: 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.  

14 июля 2016 года по делу в адрес заместителя начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротова А.Н. направлено поручение о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М.

15 июля 2016 года проведение указанных оперативно-розыскных мероприятий Боротовым А.Н. поручено ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Во исполнение вышеуказанного поручения примерно в 17 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, Долиева Магомеда Мухарбековича, являющегося супругом Долиевой М.М., которого передали для проведения опроса Бекову А.М.

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что не имеется правовых оснований для применения физической силы в отношении Долиева М.М., существенно нарушая его права, предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, дал незаконное устное указание подчиненному старшему оперуполномоченному отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову А.М. применить физическое насилие в отношении Долиева М.М. в случае его отказа дать признательные пояснения о совершенном разбое на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». 

Далее Беков А.М., убедившись в ходе устного опроса Долиева М.М., что он не собирается давать пояснения о своей причастности к указанному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, полагая, что Долиев М.М. причастен к разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно и осознанно совершая совместно и согласованно с 
Хамхоевым Т.Ю. действия, явно выходящие за пределы его полномочий, для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» путем принуждения Долиева М.М. к даче пояснений о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, не имея правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011  № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 1.3, 3.2, 3.12.1, 3.12.5 Должностной инструкции, в период времени примерно с 17 по 19 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, в кабинете №12, расположенном на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, применил в отношении Долиева М.М., руки которого были застегнуты неустановленным лицом металлическими наручниками, физическое насилие, путем нанесения множественных ударов твердым тупым предметом в область лица, туловища, рук и ног Долиева М.М., тем самым причинил ему телесные повреждения в виде ссадин: 1 в скуловой области справа, 2 в поясничной области слева, 1 на тыльной поверхности второго пальца правой кисти, 1 на передней поверхности левого коленного сустава, 1 в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава, а также кровоподтеки: 1 в скуловой области справа, 1 в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава, а после чего, в том же кабинете и в тот же период времени, умышленно закрыл неустановленным предметом доступ кислорода в его дыхательные пути и применил в отношении него электрический ток, источник которого следствием не установлен, что привело к острому нарушению дыхательной деятельности Долиева М.М. в результате конкурирующих причин: электротравмы и асфиксии в замкнутом пространстве, от которого примерно в 19 часов 15 июля 2016 года Долиев М.М. скончался в указанном кабинете №12 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Своими умышленными действиями Беков А.М. совершил преступление, предусмотренное ч.1 ст.105 Уголовного кодекса РФ – убийство, то есть умышленное причинение смерти другому человеку.

Он же, являясь старшим оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, при следующих обстоятельствах:

Примерно в 21 часов 17 минут 4 мая 2016 года, неустановленное лицо, находясь рядом с домом №50 по ул. Осканова г.Назрань Республики Ингушетия, привело в действие безоболочное взрывное устройство, прикрепленное к днищу автомобиля марки «Мерседес Бенц GL-500», в результате чего произошло возгорание и полное уничтожение данного автомобиля. 

По данному факту 06 мая 2016 года следственным отделом ОМВД России по г.Назрань возбуждено уголовное дело №16160129 по признакам преступлений, предусмотренных ч.2 ст.167 и ч.1 ст.222.1 УК РФ. 

Старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М., полагая, что Аушев Магомед Русланович причастен к вышеуказанному преступлению, умышленно и осознанно совершая совместно и согласовано с не менее тремя сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, грубо нарушая требования ст. 5 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, не назвав свои должность, звание, фамилию, не предъявив служебное удостоверение, не сообщив причину и цель обращения, не разъяснив причину задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не сообщая о том, что он является сотрудником полиции, не имея оснований для доставления Аушева М.Р. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и его задержания, установленных пунктами 13-15 ч.1 ст.13, ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ч.1 ст.27.2, ст.27.3 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, ст.91 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, не имея поручения следователя о проведении оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий с участием Аушева М.Р., вывез его на неустановленном автомобиле из своего дома, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, №2, и доставил примерно в 06 часов 30 минут 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, где поместил его в служебный кабинет без номера на втором этаже указанного здания, в котором незаконно лишая свободы при отсутствии предусмотренных законом оснований для задержания, предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, умышленно содержал его примерно до 17 часов 15 июля 2016 года, то есть период времени, превышающий 11 часов, тем самым существенно нарушил его права и свободы, гарантированные ст.ст. 22, 27 и 45 Конституции Российской Федерации, на свободу и личную неприкосновенность, законно находиться на территории Российской Федерации, право свободно передвигаться, выбирать место пребывания, право на государственную защиту прав и свобод. 

Одновременно с этим, в период времени примерно с 10 до 17 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, находясь в указанном служебном кабинете без номера, расположенном на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, дом №7, Беков А.М., умышленно и осознанно совершая совместно и согласовано с не менее тремя сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 
№ 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.Р., гарантированные 
ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 1.3, 3.2, 3.12.1, 3.12.5 Должностной инструкции, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к уничтожению автомобиля марки «Мерседес Бенц GL-500» и о лицах, причастных к этому деянию, применил в отношении Аушева М.Р. физическое насилие путем нанесения левой рукой 1-го удара в правую часть туловища Аушева М.Р., не менее 2-х ударов в скуловую область справа и не менее 2-х ударов в окологлазничную область справа, в результате чего Аушев М.Р. испытал сильную физическую боль, и получил телесные повреждения, а именно гематому в окологлазничной области справа, гематому на правой половине грудной клетки, и кровоподтек в скуловой области справа.  

После этого, применение физического насилия в отношении Аушева М.Р. продолжено неустановленными сотрудниками правоохранительных органов путем подключения с использованием проводов к конечностям и половым органам Аушева М.Р. электрического тока, и, не добившись от него выполнения вышеуказанных незаконных требований, примерно в 17 часов 15 июля 2016 года он передан сотрудникам ОМВД России по г.Назрань. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Бекова А.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Аушева М.Р., гарантированных ст. 21, 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка и оснований применения физической силы, доставления и задержания лиц, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Беков А.М. совершил преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса РФ – совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Бекова А.М. в совершении преступления, предусмотренного п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

- показания подозреваемого Бекова Алихана Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел он проходит с 2003 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с августа 2012 года. Административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено в г.Назрань, ул. Оздоева, 7. Его служебный кабинет находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в правом крыле, номер кабинета – 15.  

В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие преступлений экстремистского, террористического характера, а также розыск лиц, скрывающих от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года примерно 09 часов он прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На работе он занимался своими текущими служебными делами. Несколько раз в течение дня выезжал в пределах Назрановского района и г.Магас Республики Ингушетия по своим рабочим делам. В г.Карабулак и в Сунженский район Республики Ингушетия он 15 июля 2016 года не выезжал, в каких-либо следственных действиях (обыске) не участвовал. Никого он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, никого не опрашивал. 
После 18 часов 15 июля 2016 года он находился у себя в вышеуказанном кабинете, проводил мониторинг интернет-сайта, а именно социальные сети – «одноклассники». Дверь его кабинета и окно было открыто, так как было душно. В это время он услышал в коридоре второго этажа здания шум голосов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Так как было скучно, он вышел из кабинета и увидел сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреева Зураба и Арапханова Магомеда, а также мужчину среднего роста, возрастом примерно 45-50 лет, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед Мухарбекович. На нем были джинсовые брюки темно-синего цвета, рубашка темно-красного цвета, руки были впереди и застегнуты наручниками металлическими. Лицо его было мокрое. Он (Беков А.М.) спросил у Долиева Магомеда на ингушском языке: «что с тобой?». Долиев сказал, что он умылся водой, так как у него проблемы с сердцем. Он (Беков А.М.) спросил у него: «нужен ли ему врач, нуждается ли он в медицинской помощи?». Долиев ответил, что иногда у него сердце прихватывает и в медицинской помощи он не нуждается, сказал, что само пройдет. Далее Гиреев, Арапханов, Долиев и он (Беков А.М.) прошли в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который также находится на втором этаже. Он (Беков А.М.) спросил у Долиева, в связи с чем он доставлен. После чего ему ответили, что он доставлен по ограблению банка в г.п. Сунжа. Зайдя в кабинет №12, после того, как Долиев сел на стул, Гиреев и Арапханов вышли. Он (Беков А.М.) остался с Долиевым Магомедом в кабинете №12. Более в кабинете №12 никого не было. Магомед, сидя на стуле, говорил, что у него прихватило сердце. На его (Бекова А.М.) предложение вызвать скорую помощь, он отказался, сказал, что пройдет само, что ему надо успокоиться. Они начали общаться друг с другом. Магомед сказал, что его подозревают в участии ограбления Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Он (Беков А.М.) попытался разговорить Магомеда, беседуя с ним о жизни. Примерно 10-15 минут пообщавшись с ним, он (Беков А.М.) спросил у него, хочет ли он воды. Магомед сказал, что ему вода не нужна. Далее он оставил Магомеда в кабинете №12 и спустился на 1-й этаж, в туалет. После туалета он (Беков А.М.) зашел в проходную ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая располагается при входе на 1-й этаж здания и поинтересовался у дежурного сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Алексея Левшунова: «как дела, домой, когда пойдем?». Через несколько минут он (Беков А.М.) поднялся обратно на второй этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел в кабинет №12 к Долиеву. Временной промежуток с момента, как он вышел из кабинета №12 и вернулся обратно, составлял примерно 10 минут. В кабинете №12 он продолжил с ним разговор. Разговор касался ограбления банка. Разговор продолжался примерно 20 минут. Потом он (Беков А.М.) обратно вышел и спустился на 1-й этаж и зашел в проходную ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В проходной находился Алексей, больше никого не было. В проходной он (Беков А.М.) выпил чай и обратно зашел в кабинет №12. Временной промежуток с момента, как он (Беков А.М.) вышел из кабинета №12 и вернулся обратно, составлял примерно 15 минут. Зайдя в кабинет №12, он увидел лежащего на полу Долиева Магомеда, на левом боку, также с застегнутыми наручниками на руках. Магомед лежал без движения. Он (Беков А.М.) моментально сообразил и побежал в свой кабинет №15, оттуда взял нашатырный спирт в бутылке. Прибежав обратно в кабинет №12, он поднес открытую бутылку к носу Долиева Магомед, однако, никакой реакции не последовало. Видимо, услышав шум от его бега, забежало несколько сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин Сергей Анатольевич. Он (Беков А.М.) отстегнул наручники Долиева Магомеда, и они начали делать искусственное дыхание и не прямой массаж сердца. Хандогин через нос вдувал воздух, а он придавливал в темп грудную клетку. Потом Хандогин начал подымать ноги Долиева, сгибая и поднимая. Но это результатов не дало и Магомед признаков жизни, не подавал. Кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вызвал скорую помощь. Когда уже было понятно, что Магомед умер, он (Беков А.М.) в подавленном состоянии зашел к себе в кабинет, в котором побыл примерно 1 час. В это время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия прибыли сотрудники Следственного комитета, руководство МВД по РИ, сотрудники ОСБ МВД по РИ и медицинские работники. Были проведены следственные действия, после чего труп забрали. После чего, он был опрошен в Следственном комитете Назрани, а также сотрудниками собственной безопасности МВД по РИ. Никаких насильственных действий в отношении Долиева Магомеда он не применял, не нарушал и не ущемлял его права. Так как Долиев находился менее часа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в его адрес не поступало указание или поручение об опросе Долиева М.М. 

Никого из посторонних лиц 15 июля 2016 года он в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кроме Долиева М.М., не видел. Ранее, то есть до 15.07.2016, с Долиевым М.М. знаком не был. Долиеву Марем Мажитовну не знает, ее никогда не видел. 15.07.2016 пользовался абонентскими номерами 8 928 794 15 75 и 8 929 016 72 72. 15 июля 2016 года он пользовался служебным автомобилем «ВАЗ-2114», темно-серого цвета, государственные регистрационные знаки: «С 540 УХ/06». Когда Долиев М.М. лежал на полу, он видел на левой стороне шеи и части лица, возле уха, потемнение у Долиева М.М., на запястьях обеих рук Долиева имелись следы от наручников.

Том №2 л.д. 78-85;

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые  предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241; 

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

-показания потерпевшего Аушева Магомеда Руслановича о том, что 15 июля 2016 года, примерно 04 часов 30 минут, он находился у себя дома, по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, 2 «а». В это время к нему во двор ворвались сотрудники правоохранительных органов и уложили его на землю. Указанным сотрудникам его мама вынесла его паспорт. Убедившись в нем, сотрудники надели ему на руки металлические наручники, руки в это время были впереди, и посадили в автомобиль «Газель» бронированный, который стоял рядом с домом. В автомобиле с ним находилось трое сотрудников в масках, в камуфлированной форменной одежде, с оружием.  Просидел он в автомобиле примерно 2 часа. Затем в салон зашел мужчина с маской на голове черного цвета, в гражданской одежде, с рубашкой с короткими рукавами синего цвета, полного телосложения, с торчащим животом, с грушевидной формой тела, штаны были темного цвета, он разговаривал на русском языке. У него в руках был скотч – моток липкой ленты, круглый моток, а также полиэтиленовый пакет черного цвета. Данный пакет он надел ему на голову и обвязал на голове и до кончика носа скотчем, так, чтобы он смог дышать носом и ртом. Пакет был обвязан скотчем очень туго. Так как изначально действия сотрудников были незаконными, он не стал спрашивать, зачем он надел пакет на голову и завязал его скотчем, при этом не оказывал сопротивление, так как считал это бесполезным. Затем его вывел из автомобиля «Газели» и пересадил в другой легковой автомобиль. Когда он садился в автомобиль «Газель» и когда выходил из этого автомобиля, он никуда не ударялся, ни головой, ни телом. По ощущениям он думает, что его пересадили в автомобиль марки «ВАЗ 21114». Его посадили на заднее сиденье, справа и слева от него сели двое мужчин. Тот, кто надел  пакет и обвязал скотчем, сел на переднее водительское сиденье, это он понял по голосу. Ехали они быстро. Он пытался запомнить маршрут по ощущениям.  Примерно через 20 минут пути, автомобиль остановился, его вывели из салона и завели в какое-то здание и по ступенькам подняли наверх, где сняли с него наручники и поставили лицом к стенке. После этого его заставили снять ботинки, на ногах у него не было носков, и лечь на пол лицом. Как только он лег на пол, ему завели руки назад за спину и завязали скотчем – липкой лентой. Затем он почувствовал, как большие пальцы его ног обвязывают металлическими проводами. В это время кто-то на русском языке сказал: «дайте подушку». После этих слов ему под лицо подложили что-то мягкое, похожее на подушку. Сверху этот предмет был покрыт полиэтиленовым материалом. Видимо данная подушка была подложена под лицо, чтобы он не исцарапал и не повредил лицо об пол. В связи с конфигурацией  его переносицы, под пакетом на лице образовалась щель в районе глаз, через которую он мог обозревать пол помещения, который  был покрыт ламинатом темного цвета. Над спиной ему поставили стул, ножки которого прижимали его с боков. Кто-то из них сказал: «Вы все так легко хотите, так держите и садитесь на него». После этих слов на него сели три человека: один области шеи, держа руками голову; второй сел посередине спины, а третий сел в районе ног. В это время он пытался снять провода с пальцев ног, одергивая ноги. После этого, на пальцы ног, на которые были привязаны провода, ему налили жидкость без запаха, скорее всего воду для лучшей проводимости тока. Затем послышался шум, похожий на шум старого телефона, когда телефон раскручивали перед звонком. Сразу же после данного шума ему стало очень больно, и он понял, что его бьют током. Боль была невыносима, так что его скручивало. Он кричал и от сильного напряжения,  разорвал скотч – липкую ленту на руках. Один сидящих на нем предложил ему попробовал снять их, и с этими словами надел ему на руки металлические наручники. Ток ему били длительностью от 10 до 20 секунд, затем давали отдохнуть от 1 до 2 минут. Во время отдыха его сажали к стенке и требовали дать признательные показания в поджоге автомобиля Белхароева Ибрагима. Он отказался, после чего они стали грозиться, что приведут его отца и будут его пытать. В какое-то время он услышал Азан, который доносился с мечети. После Азана с ним на время остался только один сотрудник, который спросил его: «что качаешься?». В ответ он спросил этого сотрудника : «А ты что не тренируешься?». Тот мужчина ему ответил, что он пухленький. Когда после очередного применения насилия он сидел у стены, с его лобной части головы потекла кровь. Находившийся рядом с ним мужчина  сказал об этом своим товарищам. Тогда один из них начал снимать пакет с его головы. В это время он увидел, что находиться в небольшом кабинете размерами 2 на 4 метра. Через окно в кабинет проникал свет. Стены кабинета были белыми, скорее всего, покрыты пластиком, на полу лежал ламинат (паркет) коричневого цвета, в кабинете было две двери, одна из которых была из дерева коричневого цвета. Из предметов мебели в кабинете были только стулья. Впереди себя он увидел мужчину полного телосложения, примерно его роста. Лицо мужчины он запомнил, голова у него была квадратная, волосы черные, нос прямой, острый, кожа смуглая, фигура полная, при предъявлении сможет его опознать. Голос этого мужчины был голос того мужчины, который в «Газели» надел на него пакет и обвязывал скотчем, а также который сидел за рулем автомобиля, на котором его привезли. Именно этот голос высказывал ему угрозы и угрозы в адрес его близких родственников при применении насилия, он же требовал признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. Сняв пакет, ему обвязали лоб и глаза бинтом. При этом в области глаз у него осталась небольшую щель из конфигурации носа, через которую он видел окружающее. Поверх бинта, в районе лба, ему обмотали скотчем, чтобы закрепить бинт. В это время он сидел на полу, а  руки были заведены назад и застегнуты на наручники. Через щель в бинте, которая образовалась между глазными впадинами и переносицей, он увидел, что рядом с ним присел мужчина, которого он видел после снятия пакета. Мужчина был одет в рубашку с коротким рукавом синего цвета и в брюки темного цвета. Он был возраста 30-35 лет, полного телосложения, ростом 175-180 см., с большой головой и черными короткими волосами, со смуглой кожей, острым прямым носом и темными глазами. Мужчина с правой стороны нанес ему левой рукой один удар кулаком в район груди справа,  потребовав на русском языке признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. От удара он почувствовал сильную физическую боль и ответил, что подпишет, что он хочет. Несмотря на его ответ, мужчина нанес ему левой рукой кулаком 2 удара в скуловую область лица и 2 удара в область правого глаза. Примерно в 15-17 часов того же дня один из находившихся рядом с ним попросил кого-то принесли жезл. Его собеседник ответил, что он занят.  Затем один из находившихся рядом с ним спросил: «слышишь эти крики?» ,  и продолжил обращаясь к нему: «если ты не признаешься, то мы сделаем с  тобой то же самое». Действительно в это время недалеко, из соседнего помещения, доносились мужские крики от боли. Крики раздавались периодически. Кто их издавал, он не знает. В какой-то момент по его просьбе его отвели в туалет. Через щели в районе переносицы он видел пол и предметы, находящиеся внизу в туалете и по ним сможет опознать данное помещение. Примерно через час после его доставления в здание, с него насильно сняли штаны и трусы и поднесли электрошокер к половым органам, а к ягодицам подсоединили провода и били током по мошонке и по ягодицам. Боль была сильная. Находившиеся на месте лица между собой удивленно переговаривались по поводу того, что он не обмочился от боли в штаны. Когда он лежал на полу животом вниз без штанов и трусов, между ягодицами ему поставили бутылку и затем он услышал шум фотоаппарата, похожий на шум, когда производится фотографирование. После всех указанных действий с него сняли наручники и сказали, чтобы он сделал себе массаж рук, так как они были опухшими и дали надеть штаны и трусы. Через некоторое время один из мужчин начал нервно стучать ногой по полу. В других помещениях слышны были поспешные движения и шаги, то есть была суета. Затем его вывели на улицу. На ухо ему кто-то сказал: «Не забывай про бутылку, про фотографии с бутылкой, если ты на нас напишешь заявление». После этих слов его посадили на заднее сиденье в легковой автомобиль. По дороге находившийся рядом с ним мужчина на ингушском языке кому-то по телефону сказал: «Мы из ЦПЭ едем с человеком». Его привезли в ОМВД России по г.Назрань. По прибытии  в указанный отдел он снял бинты, которые были намотаны на голову и глаза и увидел рядом с собой мужчину, который представился оперуполномоченным Барханоевым. Вечером того же дня его отвезли в ОМВД России по Назрановскому району.  

Том №21 л.д. 64-73; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78; 


- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работаю в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- показания свидетеля Джандарова Магомеда Ахметовича о том, что с 1993 года служит в органах внутренних дел. С декабря 2015 года состоит в должности старшего участкового уполномоченного полиции ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Карабулак. В его обязанности входит профилактика преступлений, обслуживания административного участка, охрана общественного порядка и выявление, пресечений и раскрытии преступлений. 

15 июля 2016 года она находился на рабочем месте. После обеда, точного времени не помнит, он по указанию оперативного дежурного ОМВД России по г. Карабулак направился по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15, квартира №8, где проводились обысковые мероприятия. По прибытию на место, возле дома находились сотрудники правоохранительных органов, вооруженные автоматическим оружием, с масками на головах. В подъезд дома его не запустили. Лица, находящиеся в оцеплении, с кем-то связались, после вышел один человек, на голове у которого была надета маска с прорезями для глаз. Разговаривал он на ингушском и русском языке. Он не представился. Указанный человек попросил его обеспечить понятых при производстве обыска, что им и было сделано. 

После чего он (Джандаров М.А.)  вошел в квартиру, в которой проводился обыск, и находился некоторое время в коридоре. Там же он увидел мужчину, как он понял жильца квартиры. Руки его были застегнуты наручниками, за спину. Он представился мужчине, на что он тоже представился Долиевым Магомедом. На плохое самочувствие Долиев Магомед не жаловался, на его лице, руках не было следов побоев, ссадин. Также он слышал, как Долиев Магомед говорил, что он не причастен и что обнаруженные ему предметы ему не принадлежат. Долиев Магомед оставался в квартире, а он (Джандаров М.А.) уехал к себе на работу. Как стало понятно, обыск в квартире проводился сотрудниками ОМВД России по Сунженскому району совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Том №16 л.д.55-58; 

- показания свидетеля Гадиевой Азы Курешевны о том, что ей известны следующие обстоятельства про применение насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны и ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В тот вечер, когда умер Долиев Магомед, ее по телефону вызвал Хамхоев Тимур в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она приехала туда, это было вечером. Находясь в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хамхоев Тимур ей сказал, что у них в здании умер Долиев. Так как у нее медицинское образование, Хамхоев Тимур ее спросил, от чего мог умереть Долиев Магомед, если у него в сердце стоит клапан. Она сказала ему, что если его пытали током и после этого он выпил воды, он мог умереть. Далее там же Хамхоев Тимур ей сказал, что если ее кто-либо будет допрашивать, то она должна будет сказать, что вечером этого дня она (Гадиева А.К.) находилась вместе с ним в г. Магас, то есть он хотел сделать себе алиби на момент смерти Долиева М.М. Она согласилась в случае ее допроса дать показания о том, что он находился вместе с ней в г.Магас. 

Насколько ей известно, после того, как человека пытают током, и он выпьет воды, человек мог умереть, этим она и поделилась с Хамхоевым Тимуром. Сам Тимур ей не говорил, что Долиева М.М. пытали током. Сам труп она не видела. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была суета, все бегали, видно было, что произошло что-то серьезное. После этого разговора, в то время когда она сидела в кабинете у Хамхоева Тимура, последний вышел из кабинета куда-то. Она посидела немного в кабинете и вышла во внутренний двор здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, там стоял Хамхоев Тимур курил. В это время во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она увидела сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана Муссаевича и еще один молодой высокий мужчина, который ей неизвестен, ведут какого-то человека, который не мог идти, к автомобилям, стоящим возле вагончиков. Она помнит, что данный человек не мог идти, Беков А.М. и другой схватили этого человека за плечи и тащили его к одному из автомобилей. На голове данного человека была какая-то повязка. Из-за того, что на улице темнело, она четко не могла разобрать, что именно находится на голове этого человека. После того, как этот человек вместе с Бековым А.М. и другим скрылся за автомобили, она их больше не видела. После этого, Хамхоев Тимур на автомобиле марки «Ланд Крузер 200» увез ее в г.Магас. 

Уверенно может показать, что при вышеуказанных обстоятельствах она видела именно Бекова Алихана – сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его она узнала по форме головы, телосложению и другим признакам внешности.   

Том№52 л.д. 214-217; 

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Зангиевой Мовлатхан Абдулвагаповны о том, что она проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв.2. По соседству с ними проживает семья Долиевых, а именно Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна. Их может охарактеризовать только с положительной стороны, как порядочных, добродушных и отзывчивых людей. 

15 июля 2016 года, примерно в 12-13 часов,  во двор многоквартирного дома, в котором они проживают, заехало много автомобилей, из которых вышло множество вооруженных людей с масками на головах, которые закрывали их лица. Примерно в 14 часов 30 минут ее вызвал участковый уполномоченный для участия в проведении обыска в квартире Долиева Магомеда. Зайдя в квартиру Долиевых, она увидела самого Долиева Магомеда, на руках которого находились наручники. Никаких ссадин, кровоподтеков, следов крови, повреждений у Долиева Магомеда не было, он не жаловался на здоровье, стоял спокойно. Кроме Долиева в квартире находились вооруженные люди со скрытыми лицами. После проведения обыска Долиева Магомеда вывели на улицу и увезли оттуда примерно в 16 часов 45 минут 15 июля 2016 года.    

Том №8 л.д.197-203;

 - показания свидетеля Акиевой Дугурхан Халитовны о том, что она проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв.4. По соседству с ними проживает семья Долиевых, а именно Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна. Их может охарактеризовать только с положительной стороны, как порядочных, добродушных и отзывчивых людей, Долиев Магомед с ней постоянно здоровался.  

15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 40 минут,  во дворе многоквартирного дома, в котором они проживают, она увидела много автомобилей, из которых вышло множество вооруженных людей с масками на головах, которые закрывали их лица. Примерно в 14 часов 30 минут ее вызвал участковый уполномоченный для участия в проведении обыска в квартире Долиева Магомеда. Зайдя в квартиру Долиевых, она увидела самого Долиева Магомеда, на руках которого находились наручники, руки у него находились за спиной. Никаких ссадин, кровоподтеков, следов крови, повреждений у Долиева Магомеда не было, он не жаловался на здоровье, стоял спокойно. Кроме Долиева в квартире находились вооруженные люди со скрытыми лицами. После проведения обыска Долиева Магомеда вывели на улицу и увезли оттуда примерно в 17 часов 15 июля 2016 года.    

Том №8 л.д.204-210; 

- показания свидетеля Долиевой Залины Борисовны о том, что в 2008 году она вышла замуж за Долиева Назира. У них от совместного брака - 4 детей. Проживают они вместе с детьми и родителями Назира в одном дворе. У Назира двое родных братьев, один из которых - Долиев Магомед Мухарбекович был убит сотрудниками полиции в г.Назрань. У Назира четыре родных сестры, которые вышли в разное время замуж.

Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения, был же​нат на Долиевой Марем Мажитовне, примерно в последние два года он и Марем проживали в г.Карабулак, в съемной квартире. Никаких скандалов между Марем и Магомедом никогда не было, жили мирно, дружно, любили и уважали друг друга. Магомеда и Марем может охарактеризовать только с положительной стороны, они оба порядочные, умные. Магомед был спокойным, уравновешенным, вел правильный образ жизни, не был замешан в каких-либо конфликтных ситуациях, был начитанным, грамотным, знал очень хорошо исто​рию, у него была хорошая память. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Никогда Магомед не жаловался на сердце, никогда не говорил, что у него проблемы с сердцем. Магомед не употреб​лял спиртные напитки и наркотические средства. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим.

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать своих родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Одна​ко, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем ро​дителей, спрашивал что нового. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пы​тал или в отношении него применяли насилие. Мама Магомеда - Лемка попроси​ла его остаться у них дома, но Магомед сказал, что он хочет поехать домой в т.Карабулак, чтобы полежать отдохнуть. На теле или лице Магомеда никаких сса​дин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на автомобиле марки «Лада Гранта».

Вечером того же дня, примерно в 17 часов, сестра Назира - Тимербиева Ася сообщила, что Долиева Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После чего Назир уехал искать Долиева Магомеда. Поздно ночью, примерно в 22-23 часа, им стало известно, что Магомед убит и его труп находится в морге. На следующий день Магомед был похоронен. 

Том №15 л.д.116-119; 

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- протокол осмотра трупа от 15 июля 2016 года, согласно которому в помещении государственного казенного учреждения здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия» с участием судебно-медицинского эксперта ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия» Мальсагова А.В. проведен осмотр трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966 года рождения. В ходе осмотра трупа обнаружены следующие повреждения: 1 ссадина скуловой области справа, 2 ссадины в поясничной области слева, 5 ссадин в области левого лучезапястного сустава, 3 ссадины в области правого лучезапястного сустава, 1 ссадина на тыльной поверхности второго пальца правой кисти, 1 ссадина на передней поверхности левого коленного сустава, 1 ссадина в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава, 1 кровоподтек в скуловой области справа, 1 кровоподтек в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава. 

Том № 1 л.д. 39-53; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра предметов от 24 июля 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска с фототаблицей в электронном виде, сделанной в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. 15 июля 2016 года, изъятого в ходе выемки по уголовному делу №16560044 у свидетеля – Хамхоева Ахмета Хасановича.


В ходе осмотра установлено, что на компакт-диске имеется фотоизображение, произведенное 15 июля 2016 года, на котором изображено трое мужчин, один из которых предположительно Долиевым Магомедом Мухарбековичем. На Долиеве М.М. одета футболка коричневого цвета и брюки синего (темно-синего) цвета. Какие-либо видимые особенности, следы и повреждения на Долиеве М.М. отсутствуют.

Том №19 л.д.181-183;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

-заключение эксперта № 32 от 02 августа 2016 года, из которого следует, что согласно которому смерть Долиева М.М. наступила от асфиксии возможно вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей. Данный вывод подтверждается наличием внешних признаков (синюшность кожного покрова лица и шеи, инъецирование склер, непроизвольное мочеиспускание, интенсивно окрашенные, разлитые трупные пятна) данными внутреннего исследования (острая эмфизема легких, выраженные признаки быстро наступившей смерти, точечные и в виде пятен кровоизлияния, под плевру легких и эпикард, жидкое состояние крови(темного цвета) в полостях сердца и крупных сосудах, венозное полнокровие внутренних органов), а также данными гистологического исследования. Учитывая степень развития трупных явлений, при учете условий обнаружения трупа и принимая во внимание обстоятельства дела следует считать, что смерть Долиева М.М. наступила в пределах 3-9 часов до исследования трупа.

При судебно-медицинском исследовании трупа Долиева М.М. были обнаруженные следующие телесные повреждения: ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1). Кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1). Эти повреждения причинены скользящим и ударно сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов) и (или) при скольжении и соударения о таковой (таковые), причинены прижизненно в пределах 3-9 часов до исследования трупа, в прямой причинной связи с наступившей смертью не находятся. Данные телесные повреждения (ссадины и кровоподтеки) как каждое само по себе, так и в своей совокупности как вред здоровью не расцениваются. При судебно-химическом исследовании (акт №31 от 02.08.16.) в крови из трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966г.р., не обнаружены: метиловый, этиловый, пропиловые, бутиловые, амиловые спирты, производные барбитуровой кислоты, производные 1,4 бензодеазепина, каннабиноиды гашиша, алкалоиды опия, кокаин, эфедрин, производные фенотиазина. Смерть Долиева М.М. является насильственной, так как наступала от асфиксии.

Том №42 л.д. 43-50;

- показания эксперта Мальсагова Ахмета Вахаевича о том, что им проведена судебно-медицинская экспертиза по трупу Долиева М.М., по итогам которой составлено заключение эксперта №32 от 02 августа 2016 года. В данной экспертизе им изложены следующие выводы: смерть Долиева М.М. наступила от асфиксии возможно вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей. Данный вывод подтверждается наличием внешних признаков (синюшность кожного покрова лица и шеи, инъецирование склер, непроизвольное мочеиспускание, интенсивно окрашенные, разлитые трупные пятна) данными внутреннего исследования (острая эмфизема легких, выраженные признаки быстро наступившей смерти, точечные и в виде пятен кровоизлияния , под плевру легких и эпикард, жидкое состояние крови(темного цвета) в полостях сердца и крупных сосудах, венозное полнокровие внутренних органов), а также данными гистологического исследования. Учитывая степень развития трупных явлений, при учете условий обнаружения трупа и принимая во внимание обстоятельства дела, следует считать, что смерть Долиева М.М. наступила в пределах 3-9 часов до исследования трупа. При судебно-медицинском исследовании трупа гр-на Долиева М.М. были обнаруженные следующие телесные повреждения: - ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1); -  кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1).

Эти повреждения причинены скользящим и ударно сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов) и (или) при скольжении и соударения о таковой (таковые), причинены прижизненно в пределах 3-9 часов до исследования трупа, в прямой причинной связи с наступившей смертью не находятся.

Данные телесные повреждения (ссадины и кровоподтеки) как каждое само по себе, так и в своей совокупности как вред здоровью не расцениваются. 

При судебно-химическом исследовании (акт №31 от 02.08.16.) в крови из трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966г.р., не обнаружены: метиловый, этиловый,   пропиловые,   бутиловые, амиловые спирты,

Труп Долиева М.М. в бюро судебно-медицинской экспертизы был доставлен примерно в 21 часов 00 минут 15 июля 2016 года. Вскрытие начато в 22 часов 00 минут 15 июля 2016 года. В ходе исследования им вскрывались органы грудной полости, брюшной полости, а также органы шеи. Вскрывать черепную коробку Долиева М.М. не было необходимости, так как все внешние признаки свидетельствовали об асфиксии, которые подтвердились в ходе вскрытия и гистологического исследования. Также в ходе исследования переломы у Долиева М.М. не обнаружены, следы странгуляционной борозды на шее Долиева М.М. также не имелись. 

В ходе экспертизы точно было установлено, что причиной смерти Долиева М.М. является асфиксия. Вывод – «вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей» носит возможный характер, так как асфиксия у Долиева М.М. также могла наступить при помещении его в безвоздушное пространство. Каким именно образом наступила асфиксия Долиева М.М. установить не удалось, так как следов, свидетельствующих о другом способе наступления асфиксии у Долиева М.М., обнаружены не были, то есть следы от удавления, странгуляционная борозда, следы от кляпа, признаки утопления. 

Долиев М.М. не мог удушить сам себя путем закрытия дыхательных путей. В результате заболевания Долиева М.М. не могла наступить асфиксия Долиева М.М. Заболевание Долиева  М.М. - хроническая  ишемическая болезнь сердца, вторичная кардиомиопатия, не могло послужить причиной его смерти. 

Том №42 л.д. 69-76;

-заключение эксперта № 115 от 22 мая 2017 года, из которого следует, что согласно протоколу наружного осмотра трупа, составленного 15 июля 2016 года на теле Долиева М.М. были обнаружены следующие телесные повреждения: кровоподтеки в скуловой области справа (1), в проекции внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1); множественные ссадины: в скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в проекции лучезапястных суставов слева (5), справа (3), на тыльной поверхности 2-го пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1). Кровоподтеки причинены ударно-сдавливающим, а ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметов) с ограниченной площадью контактировавшей поверхности и (или) при соударении с таковым (таковыми), в том числе возможно, от ударов кулаками, обутыми ногами. Все повреждения образовались прижизненно и сами по себе, в прямой причинной связи со смертью Долиева М.М. не находятся. Учитывая характер заживления ссадины в скуловой области справа («покрыта коричневатой корочкой на уровне окружающей ткани»), давность её причинения в пределах одних суток до момента наружного осмотра трупа. Остальные повреждения, учитывая цвет кровоподтеков («багрово​синюшный») и морфологические свойства ссадин («с западающим бурого цвета мокнущим дном») причинены в пределах 2-6 часов до осмотра трупа Долиева М.М. На основании имеющегося в протоколе наружного осмотра трупа Долиева М.М. описания, без данных гистологического спектрографического исследования кожных лоскутов из области ссадин, установить иной механизм их образования (нетипичная электрометка - ссадина, ожог от контактно действия металла проводника) - не представляется возможным. Ссадины в проекции лучезапястных суставов, учитывая их циркулярный характер и типичную локализацию, наибольшую выраженность на выступающих участках (медиальная, латеральная поверхности суставов по фотоизображениям) причинены скользящим действием твердого тупого предмета (предметов), охватывавшего суставы, возможно, действием наручников. Множественность ссадин может быть связана с неоднократной травматизацией во время судорожных сокращений мышц верхних конечностей.

Обнаруженные на трупе Долиева М.М. механические повреждения в виде ссадин и кровоподтеков, у живых лиц, как каждое само по себе, так и в своей совокупности, как вред здоровью не расцениваются, так как не влекут за собой кратковременного расстройства здоровья, либо незначительной стойкой утраты общей трудоспособности.

При наружном осмотре трупа Долиева М.М. рубцы, являющиеся исходом заживления ранее причиненных ран, послеоперационные рубцы в типичных местах, признаки бывших переломов, а также пигментные пятна, являющиеся исходом заживления ссадин - не обнаружены.

Согласно «акта исследования» №31 от 02.08.2016г. при судебно-химическом исследовании крови от трупа Долиева М.М. спиртосодержащие вещества (метиловый, этиловый, бутиловый, амиловый, пропиловый спирты), наркотические вещества (каннабиноиды гашиша, алколоиды опия, промедол, кокаин), снотворные препараты (производные барбитуровой кислоты), а также препараты обладающие седативным или возбуждающим действием (производные фенотиазина, 1,4 бензодеазепина, эфедрин) - не обнаружены. Кровь от трупа Долиева М.М. по системе АВО относится к Ва - группе («акт судебно-биологического исследования» №35 от 18.07,2016г.).

Согласно медицинской карте №266 Долиев М.М. в период с 14.05.2013г. по 29.05.2013г. находился на стационарном лечении в терапевтическом отделении Нестеровской участковой больницы с диагнозом: «Хронический гепато-холецистит, обострение. Хронический панкреатит, обострение. Хронический пиелонефрит, обострение». Наличие указанных хронических патологий подтверждается и данными гистологического исследования (крупнокапельная жировая дистрофия печеночных клеток, сморщивание клубочков почек, склероз ацинарный и липоматоз в ткани поджелудочной железы). К моменту производства экспертизы каких-либо медицинских документов, свидетельствующих о том, что Долиев М.М. страдал клинически выраженными признаками сердечно-сосудистых заболеваний, либо состоял на учете у кардиолога, экспертам не представлено.

Согласно данным судебно-гистологического исследования внутренних органов и тканей от трупа Долиева М.М. («акт судебно-гистологического исследования» от 25.07.2016г. №18/2016; «Заключение эксперта» №2818/2017 от 28.04.2017г.) были выявлены микроскопические признаки, свидетельствующие о наличии у Долиева М.М. хронической патологии со стороны сердечнососудистой системы (атеросклероз венечной артерии сердца, артериолосклероз мелких внутриорганных сосудов, очаговое ожирение стромы миокарда, кардиосклероз - наличие мелких рубцов в миокарде). Подобные изменения обнаруживаются у большинства трупов лиц в возрасте свыше 35-40лет, умерших от других (механических) повреждений, а в возрасте свыше 50 лет, согласно литературным данным (П.Ф. Калитеевский. Макроскопическая дифференциальная диагностика патологических процессов. 1987.стр. - 208) атеросклеротические изменения встречаются почти в 100% вскрытий.

Гистологических данных, свидетельствующих о возможности развития у Долиева М.М. тромбоза, эмболии, инфаркта легких или миокарда не имелось. Согласно данным исследования трупа Долиева М.М., признаков, свидетельствующих о наличии у него других состояний, которые могли бы сопровождаться диффузной эмфиземой легких (обтурация дыхательных путей инородным телом, кровью, рвотными массами, слизью - что часто встречается при смерти на высоте приступа бронхиальной астмы, сдавление органов шеи, отравление) - не имелось.

На основании тщательного изучения всех представленных материалов дела смерть Долиева М.М. наступила от острого нарушения дыхательной деятельности в результате конкурирующих причин: электротравмы и асфиксии в замкнутом пространстве. Вывод основан на совокупности общеасфиксических признаков и признаков быстро наступившей смерти, выявленных при наружном осмотре трупа Долиева М.М. («синюшность кожного покрова лица и шеи, резкая иктеричность склер, интенсивно окрашенные разлитые трупные пятна, непроизвольное мочеиспускание», раннее развитие трупного окоченения), его внутреннем исследовании (кровоизлияния в мышцы шеи и грудной клетки, признаки острой эмфиземы лёгких - «лёгкие полностью выполняют плевральные полости», жидкая тёмная кровь в полостях сердца, наличие точечных и в виде пятен кровоизлияний под оболочками сердца и лёгких - пятна Тардье, с поверхности разрезов стекает жидкая, пенистая кровь), а также данными гистологического исследования (наличие признаков острой эмфиземы лёгких - альвеолы эмфизематозно расширены, частью разорваны, отёк и кровоизлияния в мышцы шеи и грудной клетки, мелкие свежие кровоизлияния в строму миокарда, признаки острой его ишемии контрактуры отдельных мышечных волокон сердца). Учитывая время восстановления окраски трупных пятен (10-12сек.), давность смерти Долиева М.М. в пределах 2-4 часа к моменту исследования трупа. Данному выводу не противоречит давность образования прижизненных кровоизлияний в мышцы шеи и грудной клетки, выявленная при гистологическом исследовании (не более 2-Зчаса).

В доступной литературе сведений, касающихся допросов «с пристрастием» с использованием электрического тока, а также, помещением головы подозреваемого (обвиняемого) в замкнутое пространство (полиэтиленовый мешок), нам не встретилось. В этих случаях следственные данные об обстоятельствах наступления смерти, выясненные со слов лица, производившего дознание, не могут быть приняты экспертами во внимание. И осмотр места происшествия и обстоятельства дела имеют большое значение при несчастных случаях, самоубийстве (ребенок обнаружен в замкнутом пространстве сундука, холодильника, либо с целлофановым пакетом на голове; токсикоман обнаружен с целлофановым мешком на голове и т.д.). При  смертельной электротравме от действия электрического тока низкого напряжения (менее 240 В), не сопровождавшейся образованием электрометки («знак тока») и при смерти в замкнутом пространстве, ограничивающем доступ кислорода, изменения в органах и тканях погибшего не являются специфическими и не сопровождаются видовыми признаками. При обоих видах внешнего воздействия механизм смерти один и тот же: острая дыхательная недостаточность (асфиксия).

Согласно материалам уголовного дела 15.07.2016г. в вечерне время Аушев М.Р. подвергался допросу «с пристрастием» с использованием электрического тока. При этом, конечности Аушева М.Р. «обливали жидкостью». К сведению следователя, жидкость является хорошим проводником тока и, одновременно, снижает сопротивляемость кожи электрическому току, что препятствует образованию механических повреждений: электрометки, ссадины, ожоги.  Резистентность (устойчивость) к действию электрического тока резко снижается на фоне кислородного голодания (помещение головы в замкнутое пространство полиэтиленового мешка) и при наличии предшествующего хронического заболевания сердца (даже при отсутствие клинических проявлений). При сочетании таких условий, ток низкого напряжения и небольшой силы мог привести к смертельному исходу от острой асфиксии с развитием типичных общеасфиксических признаков в сочетании с признаками быстро наступившей смерти. А отсутствие типичных электрометок (что даже при поражении бытовым током встречается, по данным различных авторов, в 4-40% случаев) и неполнота исследования трупа, затруднили диагностику. Неоднократное воздействие электрического тока с развитием судорог, сопряжено с причинением особенной боли и развитием болевого шока, что также подтверждается данными гистологического исследования от 28.04.2017г. Одним из частых проявлений электротравмы является преходящий ангиоспазм (спазм сосудов), в том числе и сосудов сердца, что у лиц переживших электротравму проявляется стенокардией, нарушением ритма сердца, изменениями частоты пульса с резкими колебаниями (от 40 до 150 — 160 ударов в минуту), преходящим острым нарушением кровоснабжения сердечной мышцы (ишемия).

При обоих видах смерти гистологически, при исследовании ткани мозга выявляются отёк оболочек мозга, кровоизлияния в ткань мозга, в том числе, и в дне Ш и IV желудочков. То есть, эти признаки тоже не являются патогномоничными (характерными) только для механической асфиксии. Эксгумация трупа Долиева М.М. для повторного судебно-медицинского исследования не целесообразна из-за большой давности смерти (более 10 месяцев) и развитии гнилостных изменений.

Том №42 л.д. 135-182;

-заключение эксперта № 2818/2017 от 28 апреля 2017 года, из которого следует, что при гистологическом исследовании препаратов легких Долиева М.М. обнаружены очаги острой альвеолярной эмфиземы. Описанная гистоморфологическая картина может встречаться при различных видах асфиксии. 
Том №48 л.д. 195-199;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122;

- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

- выписка из приказа №200 л/с от 29 апреля 2014 года, согласно которому Беков Алихан Муссаевич назначен на должность старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 01 апреля 2014 года. 

Том№5 л.д.129;

- копия должностной инструкции старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 18 марта 2015 года временно исполняющим обязанности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, согласно которой Беков А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и непосредственно подчиняется начальнику отдела и его заместителю, организует проведение оперативно-розыскных и оперативно-профилактических мероприятий, направленных на предупреждение и пресечение противоправной деятельности лидеров и участников организаций и общественных объединений, экстремистских и террористических организаций. Заводит дела оперативного учета, в соответствии со своей компетенцией и лично организует и проводит по ним оперативно-розыскные мероприятия. Осуществляет прием граждан, обеспечивает своевременное и в полном объеме рассмотрение устных и письменных обращений граждан, принятие по ним решений, осуществляет прием, регистрацию и разрешение заявлений, сообщений и иной информации о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях в соответствии с Уголовно-процессуальным кодексом Российской Федерации. Он обязан знать Конституцию Российской Федерации, федеральные законы, законы по вопросам охраны общественного порядка и обеспечения общественной безопасности, нормативные правовые акты МВД России, МВД по Республике Ингушетия и руководствоваться ими в своей служебной деятельности, считать соблюдение дисциплины, законности и норм профессиональной этики на службе и в быту своей первостепенной задачей.

Том №2 л.д.112-119;

- ответ на запрос №213 от 29 августа 2016 года из Республиканской станции скорой медицинской помощи, согласно которому 15 июля 2016 года под №19768 в 20 часов 07 минут зарегистрирован вызов по адресу: г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия к Долиеву Магомеду Мухарбековичу, 1966 года рождения, диагноз: смерть наступила до приезда скорой медицинской помощи, по прибытию обнаружено тело без признаков жизни, после осмотра была зарегистрирована биологическая смерть. 

Том№6 л.д.133;

- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104; 

- копия заключения служебной проверки МВД по Республике Ингушетия от 12 сентября 2016 года, согласно которой в ходе проверки в отношении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А., начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. и старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова А.М. по факту смерти Долиева Магомеда Мухарбековича 15 июля 2016 года, установлено, что данные сведения полностью подтвердились, в связи с чем Министром внутренних дел Республики Ингушетия принято решение о привлечении к дисциплинарной ответственности Бекова А.М., Хамхоева Т.Ю. и других должностных лиц. 

Том №7 л.д.152-160; 

- копия заключения служебной проверки Главного управления собственной безопасности МВД по Республике Ингушетия от 07 сентября 2016 года, согласно которой установлено, что старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. совершено деяние, ответственность за которое предусмотрено п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 УК РФ. 
Том №7 л.д.182-187;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Беков А.М., его защитник Купцов И.О. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Бекова А.М. в совершении преступления, предусмотренного ч.1 ст.105 УК РФ являются:

- показания подозреваемого Бекова Алихана Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел он проходит с 2003 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия состоит с августа 2012 года. Административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено в г.Назрань, ул. Оздоева, 7. Его служебный кабинет находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в правом крыле, номер кабинета – 15.  

В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие преступлений экстремистского, террористического характера, а также розыск лиц, скрывающих от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года примерно 09 часов он прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На работе он занимался своими текущими служебными делами. Несколько раз в течение дня выезжал в пределах Назрановского района и г.Магас Республики Ингушетия по своим рабочим делам. В г.Карабулак и в Сунженский район Республики Ингушетия он 15 июля 2016 года не выезжал, в каких-либо следственных действиях (обыске) не участвовал. Никого он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, никого не опрашивал. 
После 18 часов 15 июля 2016 года он находился у себя в вышеуказанном кабинете, проводил мониторинг интернет-сайта, а именно социальные сети – «одноклассники». Дверь его кабинета и окно было открыто, так как было душно. В это время он услышал в коридоре второго этажа здания шум голосов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Так как было скучно, он вышел из кабинета и увидел сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреева Зураба и Арапханова Магомеда, а также мужчину среднего роста, возрастом примерно 45-50 лет, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед Мухарбекович. На нем были джинсовые брюки темно-синего цвета, рубашка темно-красного цвета, руки были впереди и застегнуты наручниками металлическими. Лицо его было мокрое. Он (Беков А.М.) спросил у Долиева Магомеда на ингушском языке: «что с тобой?». Долиев сказал, что он умылся водой, так как у него проблемы с сердцем. Он (Беков А.М.) спросил у него: «нужен ли ему врач, нуждается ли он в медицинской помощи?». Долиев ответил, что иногда у него сердце прихватывает и в медицинской помощи он не нуждается, сказал, что само пройдет. Далее Гиреев, Арапханов, Долиев и он (Беков А.М.) прошли в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который также находится на втором этаже. Он (Беков А.М.) спросил у Долиева, в связи с чем он доставлен. После чего ему ответили, что он доставлен по ограблению банка в г.п. Сунжа. Зайдя в кабинет №12, после того, как Долиев сел на стул, Гиреев и Арапханов вышли. Он (Беков А.М.) остался с Долиевым Магомедом в кабинете №12. Более в кабинете №12 никого не было. Магомед, сидя на стуле, говорил, что у него прихватило сердце. На его (Бекова А.М.) предложение вызвать скорую помощь, он отказался, сказал, что пройдет само, что ему надо успокоиться. Они начали общаться друг с другом. Магомед сказал, что его подозревают в участии ограбления Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Он (Беков А.М.) попытался разговорить Магомеда, беседуя с ним о жизни. Примерно 10-15 минут пообщавшись с ним, он (Беков А.М.) спросил у него, хочет ли он воды. Магомед сказал, что ему вода не нужна. Далее он оставил Магомеда в кабинете №12 и спустился на 1-й этаж, в туалет. После туалета он (Беков А.М.) зашел в проходную ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая располагается при входе на 1-й этаж здания и поинтересовался у дежурного сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Алексея Левшунова: «как дела, домой, когда пойдем?». Через несколько минут он (Беков А.М.) поднялся обратно на второй этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел в кабинет №12 к Долиеву. Временной промежуток с момента, как он вышел из кабинета №12 и вернулся обратно, составлял примерно 10 минут. В кабинете №12 он продолжил с ним разговор. Разговор касался ограбления банка. Разговор продолжался примерно 20 минут. Потом он (Беков А.М.) обратно вышел и спустился на 1-й этаж и зашел в проходную ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В проходной находился Алексей, больше никого не было. В проходной он (Беков А.М.) выпил чай и обратно зашел в кабинет №12. Временной промежуток с момента, как он (Беков А.М.) вышел из кабинета №12 и вернулся обратно, составлял примерно 15 минут. Зайдя в кабинет №12, он увидел лежащего на полу Долиева Магомеда, на левом боку, также с застегнутыми наручниками на руках. Магомед лежал без движения. Он (Беков А.М.) моментально сообразил и побежал в свой кабинет №15, оттуда взял нашатырный спирт в бутылке. Прибежав обратно в кабинет №12, он поднес открытую бутылку к носу Долиева Магомед, однако, никакой реакции не последовало. Видимо, услышав шум от его бега, забежало несколько сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин Сергей Анатольевич. Он (Беков А.М.) отстегнул наручники Долиева Магомеда, и они начали делать искусственное дыхание и не прямой массаж сердца. Хандогин через нос вдувал воздух, а он придавливал в темп грудную клетку. Потом Хандогин начал подымать ноги Долиева, сгибая и поднимая. Но это результатов не дало и Магомед признаков жизни, не подавал. Кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вызвал скорую помощь. Когда уже было понятно, что Магомед умер, он (Беков А.М.) в подавленном состоянии зашел к себе в кабинет, в котором побыл примерно 1 час. В это время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия прибыли сотрудники Следственного комитета, руководство МВД по РИ, сотрудники ОСБ МВД по РИ и медицинские работники. Были проведены следственные действия, после чего труп забрали. После чего, он был опрошен в Следственном комитете Назрани, а также сотрудниками собственной безопасности МВД по РИ. Никаких насильственных действий в отношении Долиева Магомеда он не применял, не нарушал и не ущемлял его права. Так как Долиев находился менее часа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в его адрес не поступало указание или поручение об опросе Долиева М.М. 

Никого из посторонних лиц 15 июля 2016 года он в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кроме Долиева М.М., не видел. Ранее, то есть до 15.07.2016, с Долиевым М.М. знаком не был. Долиеву Марем Мажитовну не знает, ее никогда не видел. 15.07.2016 пользовался абонентскими номерами 8 928 794 15 75 и 8 929 016 72 72. 15 июля 2016 года он пользовался служебным автомобилем «ВАЗ-2114», темно-серого цвета, государственные регистрационные знаки: «С 540 УХ/06». Когда Долиев М.М. лежал на полу, он видел на левой стороне шеи и части лица, возле уха, потемнение у Долиева М.М., на запястьях обеих рук Долиева имелись следы от наручников.

Том №2 л.д. 78-85;

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые  предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241; 

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

-показания потерпевшего Аушева Магомеда Руслановича о том, что 15 июля 2016 года, примерно 04 часов 30 минут, он находился у себя дома, по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, 2 «а». В это время к нему во двор ворвались сотрудники правоохранительных органов и уложили его на землю. Указанным сотрудникам его мама вынесла его паспорт. Убедившись в нем, сотрудники надели ему на руки металлические наручники, руки в это время были впереди, и посадили в автомобиль «Газель» бронированный, который стоял рядом с домом. В автомобиле с ним находилось трое сотрудников в масках, в камуфлированной форменной одежде, с оружием.  Просидел он в автомобиле примерно 2 часа. Затем в салон зашел мужчина с маской на голове черного цвета, в гражданской одежде, с рубашкой с короткими рукавами синего цвета, полного телосложения, с торчащим животом, с грушевидной формой тела, штаны были темного цвета, он разговаривал на русском языке. У него в руках был скотч – моток липкой ленты, круглый моток, а также полиэтиленовый пакет черного цвета. Данный пакет он надел ему на голову и обвязал на голове и до кончика носа скотчем, так, чтобы он смог дышать носом и ртом. Пакет был обвязан скотчем очень туго. Так как изначально действия сотрудников были незаконными, он не стал спрашивать, зачем он надел пакет на голову и завязал его скотчем, при этом не оказывал сопротивление, так как считал это бесполезным. Затем его вывел из автомобиля «Газели» и пересадил в другой легковой автомобиль. Когда он садился в автомобиль «Газель» и когда выходил из этого автомобиля, он никуда не ударялся, ни головой, ни телом. По ощущениям он думает, что его пересадили в автомобиль марки «ВАЗ 21114». Его посадили на заднее сиденье, справа и слева от него сели двое мужчин. Тот, кто надел  пакет и обвязал скотчем, сел на переднее водительское сиденье, это он понял по голосу. Ехали они быстро. Он пытался запомнить маршрут по ощущениям.  Примерно через 20 минут пути, автомобиль остановился, его вывели из салона и завели в какое-то здание и по ступенькам подняли наверх, где сняли с него наручники и поставили лицом к стенке. После этого его заставили снять ботинки, на ногах у него не было носков, и лечь на пол лицом. Как только он лег на пол, ему завели руки назад за спину и завязали скотчем – липкой лентой. Затем он почувствовал, как большие пальцы его ног обвязывают металлическими проводами. В это время кто-то на русском языке сказал: «дайте подушку». После этих слов ему под лицо подложили что-то мягкое, похожее на подушку. Сверху этот предмет был покрыт полиэтиленовым материалом. Видимо данная подушка была подложена под лицо, чтобы он не исцарапал и не повредил лицо об пол. В связи с конфигурацией  его переносицы, под пакетом на лице образовалась щель в районе глаз, через которую он мог обозревать пол помещения, который  был покрыт ламинатом темного цвета. Над спиной ему поставили стул, ножки которого прижимали его с боков. Кто-то из них сказал: «Вы все так легко хотите, так держите и садитесь на него». После этих слов на него сели три человека: один области шеи, держа руками голову; второй сел посередине спины, а третий сел в районе ног. В это время он пытался снять провода с пальцев ног, одергивая ноги. После этого, на пальцы ног, на которые были привязаны провода, ему налили жидкость без запаха, скорее всего воду для лучшей проводимости тока. Затем послышался шум, похожий на шум старого телефона, когда телефон раскручивали перед звонком. Сразу же после данного шума ему стало очень больно, и он понял, что его бьют током. Боль была невыносима, так что его скручивало. Он кричал и от сильного напряжения,  разорвал скотч – липкую ленту на руках. Один сидящих на нем предложил ему попробовал снять их, и с этими словами надел ему на руки металлические наручники. Ток ему били длительностью от 10 до 20 секунд, затем давали отдохнуть от 1 до 2 минут. Во время отдыха его сажали к стенке и требовали дать признательные показания в поджоге автомобиля Белхароева Ибрагима. Он отказался, после чего они стали грозиться, что приведут его отца и будут его пытать. В какое-то время он услышал Азан, который доносился с мечети. После Азана с ним на время остался только один сотрудник, который спросил его: «что качаешься?». В ответ он спросил этого сотрудника : «А ты что не тренируешься?». Тот мужчина ему ответил, что он пухленький. Когда после очередного применения насилия он сидел у стены, с его лобной части головы потекла кровь. Находившийся рядом с ним мужчина  сказал об этом своим товарищам. Тогда один из них начал снимать пакет с его головы. В это время он увидел, что находиться в небольшом кабинете размерами 2 на 4 метра. Через окно в кабинет проникал свет. Стены кабинета были белыми, скорее всего, покрыты пластиком, на полу лежал ламинат (паркет) коричневого цвета, в кабинете было две двери, одна из которых была из дерева коричневого цвета. Из предметов мебели в кабинете были только стулья. Впереди себя он увидел мужчину полного телосложения, примерно его роста. Лицо мужчины он запомнил, голова у него была квадратная, волосы черные, нос прямой, острый, кожа смуглая, фигура полная, при предъявлении сможет его опознать. Голос этого мужчины был голос того мужчины, который в «Газели» надел на него пакет и обвязывал скотчем, а также который сидел за рулем автомобиля, на котором его привезли. Именно этот голос высказывал ему угрозы и угрозы в адрес его близких родственников при применении насилия, он же требовал признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. Сняв пакет, ему обвязали лоб и глаза бинтом. При этом в области глаз у него осталась небольшую щель из конфигурации носа, через которую он видел окружающее. Поверх бинта, в районе лба, ему обмотали скотчем, чтобы закрепить бинт. В это время он сидел на полу, а  руки были заведены назад и застегнуты на наручники. Через щель в бинте, которая образовалась между глазными впадинами и переносицей, он увидел, что рядом с ним присел мужчина, которого он видел после снятия пакета. Мужчина был одет в рубашку с коротким рукавом синего цвета и в брюки темного цвета. Он был возраста 30-35 лет, полного телосложения, ростом 175-180 см., с большой головой и черными короткими волосами, со смуглой кожей, острым прямым носом и темными глазами. Мужчина с правой стороны нанес ему левой рукой один удар кулаком в район груди справа,  потребовав на русском языке признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. От удара он почувствовал сильную физическую боль и ответил, что подпишет, что он хочет. Несмотря на его ответ, мужчина нанес ему левой рукой кулаком 2 удара в скуловую область лица и 2 удара в область правого глаза. Примерно в 15-17 часов того же дня один из находившихся рядом с ним попросил кого-то принесли жезл. Его собеседник ответил, что он занят.  Затем один из находившихся рядом с ним спросил: «слышишь эти крики?» ,  и продолжил обращаясь к нему: «если ты не признаешься, то мы сделаем с  тобой то же самое». Действительно в это время недалеко, из соседнего помещения, доносились мужские крики от боли. Крики раздавались периодически. Кто их издавал, он не знает. В какой-то момент по его просьбе его отвели в туалет. Через щели в районе переносицы он видел пол и предметы, находящиеся внизу в туалете и по ним сможет опознать данное помещение. Примерно через час после его доставления в здание, с него насильно сняли штаны и трусы и поднесли электрошокер к половым органам, а к ягодицам подсоединили провода и били током по мошонке и по ягодицам. Боль была сильная. Находившиеся на месте лица между собой удивленно переговаривались по поводу того, что он не обмочился от боли в штаны. Когда он лежал на полу животом вниз без штанов и трусов, между ягодицами ему поставили бутылку и затем он услышал шум фотоаппарата, похожий на шум, когда производится фотографирование. После всех указанных действий с него сняли наручники и сказали, чтобы он сделал себе массаж рук, так как они были опухшими и дали надеть штаны и трусы. Через некоторое время один из мужчин начал нервно стучать ногой по полу. В других помещениях слышны были поспешные движения и шаги, то есть была суета. Затем его вывели на улицу. На ухо ему кто-то сказал: «Не забывай про бутылку, про фотографии с бутылкой, если ты на нас напишешь заявление». После этих слов его посадили на заднее сиденье в легковой автомобиль. По дороге находившийся рядом с ним мужчина на ингушском языке кому-то по телефону сказал: «Мы из ЦПЭ едем с человеком». Его привезли в ОМВД России по г.Назрань. По прибытии  в указанный отдел он снял бинты, которые были намотаны на голову и глаза и увидел рядом с собой мужчину, который представился оперуполномоченным Барханоевым. Вечером того же дня его отвезли в ОМВД России по Назрановскому району.  

Том №21 л.д. 64-73; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78; 


- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работаю в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- показания свидетеля Джандарова Магомеда Ахметовича о том, что с 1993 года служит в органах внутренних дел. С декабря 2015 года состоит в должности старшего участкового уполномоченного полиции ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Карабулак. В его обязанности входит профилактика преступлений, обслуживания административного участка, охрана общественного порядка и выявление, пресечений и раскрытии преступлений. 

15 июля 2016 года она находился на рабочем месте. После обеда, точного времени не помнит, он по указанию оперативного дежурного ОМВД России по г. Карабулак направился по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15, квартира №8, где проводились обысковые мероприятия. По прибытию на место, возле дома находились сотрудники правоохранительных органов, вооруженные автоматическим оружием, с масками на головах. В подъезд дома его не запустили. Лица, находящиеся в оцеплении, с кем-то связались, после вышел один человек, на голове у которого была надета маска с прорезями для глаз. Разговаривал он на ингушском и русском языке. Он не представился. Указанный человек попросил его обеспечить понятых при производстве обыска, что им и было сделано. 

После чего он (Джандаров М.А.)  вошел в квартиру, в которой проводился обыск, и находился некоторое время в коридоре. Там же он увидел мужчину, как он понял жильца квартиры. Руки его были застегнуты наручниками, за спину. Он представился мужчине, на что он тоже представился Долиевым Магомедом. На плохое самочувствие Долиев Магомед не жаловался, на его лице, руках не было следов побоев, ссадин. Также он слышал, как Долиев Магомед говорил, что он не причастен и что обнаруженные ему предметы ему не принадлежат. Долиев Магомед оставался в квартире, а он (Джандаров М.А.) уехал к себе на работу. Как стало понятно, обыск в квартире проводился сотрудниками ОМВД России по Сунженскому району совместно с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Том №16 л.д.55-58; 

- показания свидетеля Гадиевой Азы Курешевны о том, что ей известны следующие обстоятельства про применение насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны и ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В тот вечер, когда умер Долиев Магомед, ее по телефону вызвал Хамхоев Тимур в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она приехала туда, это было вечером. Находясь в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хамхоев Тимур ей сказал, что у них в здании умер Долиев. Так как у нее медицинское образование, Хамхоев Тимур ее спросил, от чего мог умереть Долиев Магомед, если у него в сердце стоит клапан. Она сказала ему, что если его пытали током и после этого он выпил воды, он мог умереть. Далее там же Хамхоев Тимур ей сказал, что если ее кто-либо будет допрашивать, то она должна будет сказать, что вечером этого дня она (Гадиева А.К.) находилась вместе с ним в г. Магас, то есть он хотел сделать себе алиби на момент смерти Долиева М.М. Она согласилась в случае ее допроса дать показания о том, что он находился вместе с ней в г.Магас. 

Насколько ей известно, после того, как человека пытают током, и он выпьет воды, человек мог умереть, этим она и поделилась с Хамхоевым Тимуром. Сам Тимур ей не говорил, что Долиева М.М. пытали током. Сам труп она не видела. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была суета, все бегали, видно было, что произошло что-то серьезное. После этого разговора, в то время когда она сидела в кабинете у Хамхоева Тимура, последний вышел из кабинета куда-то. Она посидела немного в кабинете и вышла во внутренний двор здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, там стоял Хамхоев Тимур курил. В это время во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она увидела сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана Муссаевича и еще один молодой высокий мужчина, который ей неизвестен, ведут какого-то человека, который не мог идти, к автомобилям, стоящим возле вагончиков. Она помнит, что данный человек не мог идти, Беков А.М. и другой схватили этого человека за плечи и тащили его к одному из автомобилей. На голове данного человека была какая-то повязка. Из-за того, что на улице темнело, она четко не могла разобрать, что именно находится на голове этого человека. После того, как этот человек вместе с Бековым А.М. и другим скрылся за автомобили, она их больше не видела. После этого, Хамхоев Тимур на автомобиле марки «Ланд Крузер 200» увез ее в г.Магас. 

Уверенно может показать, что при вышеуказанных обстоятельствах она видела именно Бекова Алихана – сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его она узнала по форме головы, телосложению и другим признакам внешности.   

Том№52 л.д. 214-217; 

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Зангиевой Мовлатхан Абдулвагаповны о том, что она проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв.2. По соседству с ними проживает семья Долиевых, а именно Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна. Их может охарактеризовать только с положительной стороны, как порядочных, добродушных и отзывчивых людей. 

15 июля 2016 года, примерно в 12-13 часов,  во двор многоквартирного дома, в котором они проживают, заехало много автомобилей, из которых вышло множество вооруженных людей с масками на головах, которые закрывали их лица. Примерно в 14 часов 30 минут ее вызвал участковый уполномоченный для участия в проведении обыска в квартире Долиева Магомеда. Зайдя в квартиру Долиевых, она увидела самого Долиева Магомеда, на руках которого находились наручники. Никаких ссадин, кровоподтеков, следов крови, повреждений у Долиева Магомеда не было, он не жаловался на здоровье, стоял спокойно. Кроме Долиева в квартире находились вооруженные люди со скрытыми лицами. После проведения обыска Долиева Магомеда вывели на улицу и увезли оттуда примерно в 16 часов 45 минут 15 июля 2016 года.    

Том №8 л.д.197-203;

 - показания свидетеля Акиевой Дугурхан Халитовны о том, что она проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв.4. По соседству с ними проживает семья Долиевых, а именно Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна. Их может охарактеризовать только с положительной стороны, как порядочных, добродушных и отзывчивых людей, Долиев Магомед с ней постоянно здоровался.  

15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 40 минут,  во дворе многоквартирного дома, в котором они проживают, она увидела много автомобилей, из которых вышло множество вооруженных людей с масками на головах, которые закрывали их лица. Примерно в 14 часов 30 минут ее вызвал участковый уполномоченный для участия в проведении обыска в квартире Долиева Магомеда. Зайдя в квартиру Долиевых, она увидела самого Долиева Магомеда, на руках которого находились наручники, руки у него находились за спиной. Никаких ссадин, кровоподтеков, следов крови, повреждений у Долиева Магомеда не было, он не жаловался на здоровье, стоял спокойно. Кроме Долиева в квартире находились вооруженные люди со скрытыми лицами. После проведения обыска Долиева Магомеда вывели на улицу и увезли оттуда примерно в 17 часов 15 июля 2016 года.    

Том №8 л.д.204-210; 

- показания свидетеля Долиевой Залины Борисовны о том, что в 2008 году она вышла замуж за Долиева Назира. У них от совместного брака - 4 детей. Проживают они вместе с детьми и родителями Назира в одном дворе. У Назира двое родных братьев, один из которых - Долиев Магомед Мухарбекович был убит сотрудниками полиции в г.Назрань. У Назира четыре родных сестры, которые вышли в разное время замуж.

Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения, был же​нат на Долиевой Марем Мажитовне, примерно в последние два года он и Марем проживали в г.Карабулак, в съемной квартире. Никаких скандалов между Марем и Магомедом никогда не было, жили мирно, дружно, любили и уважали друг друга. Магомеда и Марем может охарактеризовать только с положительной стороны, они оба порядочные, умные. Магомед был спокойным, уравновешенным, вел правильный образ жизни, не был замешан в каких-либо конфликтных ситуациях, был начитанным, грамотным, знал очень хорошо исто​рию, у него была хорошая память. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Никогда Магомед не жаловался на сердце, никогда не говорил, что у него проблемы с сердцем. Магомед не употреб​лял спиртные напитки и наркотические средства. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим.

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать своих родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Одна​ко, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем ро​дителей, спрашивал что нового. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пы​тал или в отношении него применяли насилие. Мама Магомеда - Лемка попроси​ла его остаться у них дома, но Магомед сказал, что он хочет поехать домой в т.Карабулак, чтобы полежать отдохнуть. На теле или лице Магомеда никаких сса​дин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на автомобиле марки «Лада Гранта».

Вечером того же дня, примерно в 17 часов, сестра Назира - Тимербиева Ася сообщила, что Долиева Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После чего Назир уехал искать Долиева Магомеда. Поздно ночью, примерно в 22-23 часа, им стало известно, что Магомед убит и его труп находится в морге. На следующий день Магомед был похоронен. 

Том №15 л.д.116-119; 

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- протокол осмотра трупа от 15 июля 2016 года, согласно которому в помещении государственного казенного учреждения здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия» с участием судебно-медицинского эксперта ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия» Мальсагова А.В. проведен осмотр трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966 года рождения. В ходе осмотра трупа обнаружены следующие повреждения: 1 ссадина скуловой области справа, 2 ссадины в поясничной области слева, 5 ссадин в области левого лучезапястного сустава, 3 ссадины в области правого лучезапястного сустава, 1 ссадина на тыльной поверхности второго пальца правой кисти, 1 ссадина на передней поверхности левого коленного сустава, 1 ссадина в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава, 1 кровоподтек в скуловой области справа, 1 кровоподтек в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава. 

Том № 1 л.д. 39-53; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра предметов от 24 июля 2017 года, согласно которому произведен осмотр компакт-диска с фототаблицей в электронном виде, сделанной в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. 15 июля 2016 года, изъятого в ходе выемки по уголовному делу №16560044 у свидетеля – Хамхоева Ахмета Хасановича.


В ходе осмотра установлено, что на компакт-диске имеется фотоизображение, произведенное 15 июля 2016 года, на котором изображено трое мужчин, один из которых предположительно Долиевым Магомедом Мухарбековичем. На Долиеве М.М. одета футболка коричневого цвета и брюки синего (темно-синего) цвета. Какие-либо видимые особенности, следы и повреждения на Долиеве М.М. отсутствуют.

Том №19 л.д.181-183;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

-заключение эксперта № 32 от 02 августа 2016 года, из которого следует, что согласно которому смерть Долиева М.М. наступила от асфиксии возможно вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей. Данный вывод подтверждается наличием внешних признаков (синюшность кожного покрова лица и шеи, инъецирование склер, непроизвольное мочеиспускание, интенсивно окрашенные, разлитые трупные пятна) данными внутреннего исследования (острая эмфизема легких, выраженные признаки быстро наступившей смерти, точечные и в виде пятен кровоизлияния, под плевру легких и эпикард, жидкое состояние крови(темного цвета) в полостях сердца и крупных сосудах, венозное полнокровие внутренних органов), а также данными гистологического исследования. Учитывая степень развития трупных явлений, при учете условий обнаружения трупа и принимая во внимание обстоятельства дела следует считать, что смерть Долиева М.М. наступила в пределах 3-9 часов до исследования трупа.

При судебно-медицинском исследовании трупа Долиева М.М. были обнаруженные следующие телесные повреждения: ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1). Кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1). Эти повреждения причинены скользящим и ударно сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов) и (или) при скольжении и соударения о таковой (таковые), причинены прижизненно в пределах 3-9 часов до исследования трупа, в прямой причинной связи с наступившей смертью не находятся. Данные телесные повреждения (ссадины и кровоподтеки) как каждое само по себе, так и в своей совокупности как вред здоровью не расцениваются. При судебно-химическом исследовании (акт №31 от 02.08.16.) в крови из трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966г.р., не обнаружены: метиловый, этиловый, пропиловые, бутиловые, амиловые спирты, производные барбитуровой кислоты, производные 1,4 бензодеазепина, каннабиноиды гашиша, алкалоиды опия, кокаин, эфедрин, производные фенотиазина. Смерть Долиева М.М. является насильственной, так как наступала от асфиксии.

Том №42 л.д. 43-50;

- показания эксперта Мальсагова Ахмета Вахаевича о том, что им проведена судебно-медицинская экспертиза по трупу Долиева М.М., по итогам которой составлено заключение эксперта №32 от 02 августа 2016 года. В данной экспертизе им изложены следующие выводы: смерть Долиева М.М. наступила от асфиксии возможно вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей. Данный вывод подтверждается наличием внешних признаков (синюшность кожного покрова лица и шеи, инъецирование склер, непроизвольное мочеиспускание, интенсивно окрашенные, разлитые трупные пятна) данными внутреннего исследования (острая эмфизема легких, выраженные признаки быстро наступившей смерти, точечные и в виде пятен кровоизлияния , под плевру легких и эпикард, жидкое состояние крови(темного цвета) в полостях сердца и крупных сосудах, венозное полнокровие внутренних органов), а также данными гистологического исследования. Учитывая степень развития трупных явлений, при учете условий обнаружения трупа и принимая во внимание обстоятельства дела, следует считать, что смерть Долиева М.М. наступила в пределах 3-9 часов до исследования трупа. При судебно-медицинском исследовании трупа гр-на Долиева М.М. были обнаруженные следующие телесные повреждения: - ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1); -  кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1).

Эти повреждения причинены скользящим и ударно сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов) и (или) при скольжении и соударения о таковой (таковые), причинены прижизненно в пределах 3-9 часов до исследования трупа, в прямой причинной связи с наступившей смертью не находятся.

Данные телесные повреждения (ссадины и кровоподтеки) как каждое само по себе, так и в своей совокупности как вред здоровью не расцениваются. 

При судебно-химическом исследовании (акт №31 от 02.08.16.) в крови из трупа Долиева Магомеда Мухарбековича, 1966г.р., не обнаружены: метиловый, этиловый,   пропиловые,   бутиловые, амиловые спирты,

Труп Долиева М.М. в бюро судебно-медицинской экспертизы был доставлен примерно в 21 часов 00 минут 15 июля 2016 года. Вскрытие начато в 22 часов 00 минут 15 июля 2016 года. В ходе исследования им вскрывались органы грудной полости, брюшной полости, а также органы шеи. Вскрывать черепную коробку Долиева М.М. не было необходимости, так как все внешние признаки свидетельствовали об асфиксии, которые подтвердились в ходе вскрытия и гистологического исследования. Также в ходе исследования переломы у Долиева М.М. не обнаружены, следы странгуляционной борозды на шее Долиева М.М. также не имелись. 

В ходе экспертизы точно было установлено, что причиной смерти Долиева М.М. является асфиксия. Вывод – «вследствие закрытия (прикрытия) дыхательных путей» носит возможный характер, так как асфиксия у Долиева М.М. также могла наступить при помещении его в безвоздушное пространство. Каким именно образом наступила асфиксия Долиева М.М. установить не удалось, так как следов, свидетельствующих о другом способе наступления асфиксии у Долиева М.М., обнаружены не были, то есть следы от удавления, странгуляционная борозда, следы от кляпа, признаки утопления. 

Долиев М.М. не мог удушить сам себя путем закрытия дыхательных путей. В результате заболевания Долиева М.М. не могла наступить асфиксия Долиева М.М. Заболевание Долиева  М.М. - хроническая  ишемическая болезнь сердца, вторичная кардиомиопатия, не могло послужить причиной его смерти. 

Том №42 л.д. 69-76;

-заключение эксперта № 115 от 22 мая 2017 года, из которого следует, что согласно протоколу наружного осмотра трупа, составленного 15 июля 2016 года на теле Долиева М.М. были обнаружены следующие телесные повреждения: кровоподтеки в скуловой области справа (1), в проекции внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1); множественные ссадины: в скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в проекции лучезапястных суставов слева (5), справа (3), на тыльной поверхности 2-го пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1). Кровоподтеки причинены ударно-сдавливающим, а ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметов) с ограниченной площадью контактировавшей поверхности и (или) при соударении с таковым (таковыми), в том числе возможно, от ударов кулаками, обутыми ногами. Все повреждения образовались прижизненно и сами по себе, в прямой причинной связи со смертью Долиева М.М. не находятся. Учитывая характер заживления ссадины в скуловой области справа («покрыта коричневатой корочкой на уровне окружающей ткани»), давность её причинения в пределах одних суток до момента наружного осмотра трупа. Остальные повреждения, учитывая цвет кровоподтеков («багрово​синюшный») и морфологические свойства ссадин («с западающим бурого цвета мокнущим дном») причинены в пределах 2-6 часов до осмотра трупа Долиева М.М. На основании имеющегося в протоколе наружного осмотра трупа Долиева М.М. описания, без данных гистологического спектрографического исследования кожных лоскутов из области ссадин, установить иной механизм их образования (нетипичная электрометка - ссадина, ожог от контактно действия металла проводника) - не представляется возможным. Ссадины в проекции лучезапястных суставов, учитывая их циркулярный характер и типичную локализацию, наибольшую выраженность на выступающих участках (медиальная, латеральная поверхности суставов по фотоизображениям) причинены скользящим действием твердого тупого предмета (предметов), охватывавшего суставы, возможно, действием наручников. Множественность ссадин может быть связана с неоднократной травматизацией во время судорожных сокращений мышц верхних конечностей.

Обнаруженные на трупе Долиева М.М. механические повреждения в виде ссадин и кровоподтеков, у живых лиц, как каждое само по себе, так и в своей совокупности, как вред здоровью не расцениваются, так как не влекут за собой кратковременного расстройства здоровья, либо незначительной стойкой утраты общей трудоспособности.

При наружном осмотре трупа Долиева М.М. рубцы, являющиеся исходом заживления ранее причиненных ран, послеоперационные рубцы в типичных местах, признаки бывших переломов, а также пигментные пятна, являющиеся исходом заживления ссадин - не обнаружены.

Согласно «акта исследования» №31 от 02.08.2016г. при судебно-химическом исследовании крови от трупа Долиева М.М. спиртосодержащие вещества (метиловый, этиловый, бутиловый, амиловый, пропиловый спирты), наркотические вещества (каннабиноиды гашиша, алколоиды опия, промедол, кокаин), снотворные препараты (производные барбитуровой кислоты), а также препараты обладающие седативным или возбуждающим действием (производные фенотиазина, 1,4 бензодеазепина, эфедрин) - не обнаружены. Кровь от трупа Долиева М.М. по системе АВО относится к Ва - группе («акт судебно-биологического исследования» №35 от 18.07,2016г.).

Согласно медицинской карте №266 Долиев М.М. в период с 14.05.2013г. по 29.05.2013г. находился на стационарном лечении в терапевтическом отделении Нестеровской участковой больницы с диагнозом: «Хронический гепато-холецистит, обострение. Хронический панкреатит, обострение. Хронический пиелонефрит, обострение». Наличие указанных хронических патологий подтверждается и данными гистологического исследования (крупнокапельная жировая дистрофия печеночных клеток, сморщивание клубочков почек, склероз ацинарный и липоматоз в ткани поджелудочной железы). К моменту производства экспертизы каких-либо медицинских документов, свидетельствующих о том, что Долиев М.М. страдал клинически выраженными признаками сердечно-сосудистых заболеваний, либо состоял на учете у кардиолога, экспертам не представлено.

Согласно данным судебно-гистологического исследования внутренних органов и тканей от трупа Долиева М.М. («акт судебно-гистологического исследования» от 25.07.2016г. №18/2016; «Заключение эксперта» №2818/2017 от 28.04.2017г.) были выявлены микроскопические признаки, свидетельствующие о наличии у Долиева М.М. хронической патологии со стороны сердечнососудистой системы (атеросклероз венечной артерии сердца, артериолосклероз мелких внутриорганных сосудов, очаговое ожирение стромы миокарда, кардиосклероз - наличие мелких рубцов в миокарде). Подобные изменения обнаруживаются у большинства трупов лиц в возрасте свыше 35-40лет, умерших от других (механических) повреждений, а в возрасте свыше 50 лет, согласно литературным данным (П.Ф. Калитеевский. Макроскопическая дифференциальная диагностика патологических процессов. 1987.стр. - 208) атеросклеротические изменения встречаются почти в 100% вскрытий.

Гистологических данных, свидетельствующих о возможности развития у Долиева М.М. тромбоза, эмболии, инфаркта легких или миокарда не имелось. Согласно данным исследования трупа Долиева М.М., признаков, свидетельствующих о наличии у него других состояний, которые могли бы сопровождаться диффузной эмфиземой легких (обтурация дыхательных путей инородным телом, кровью, рвотными массами, слизью - что часто встречается при смерти на высоте приступа бронхиальной астмы, сдавление органов шеи, отравление) - не имелось.

На основании тщательного изучения всех представленных материалов дела смерть Долиева М.М. наступила от острого нарушения дыхательной деятельности в результате конкурирующих причин: электротравмы и асфиксии в замкнутом пространстве. Вывод основан на совокупности общеасфиксических признаков и признаков быстро наступившей смерти, выявленных при наружном осмотре трупа Долиева М.М. («синюшность кожного покрова лица и шеи, резкая иктеричность склер, интенсивно окрашенные разлитые трупные пятна, непроизвольное мочеиспускание», раннее развитие трупного окоченения), его внутреннем исследовании (кровоизлияния в мышцы шеи и грудной клетки, признаки острой эмфиземы лёгких - «лёгкие полностью выполняют плевральные полости», жидкая тёмная кровь в полостях сердца, наличие точечных и в виде пятен кровоизлияний под оболочками сердца и лёгких - пятна Тардье, с поверхности разрезов стекает жидкая, пенистая кровь), а также данными гистологического исследования (наличие признаков острой эмфиземы лёгких - альвеолы эмфизематозно расширены, частью разорваны, отёк и кровоизлияния в мышцы шеи и грудной клетки, мелкие свежие кровоизлияния в строму миокарда, признаки острой его ишемии контрактуры отдельных мышечных волокон сердца). Учитывая время восстановления окраски трупных пятен (10-12сек.), давность смерти Долиева М.М. в пределах 2-4 часа к моменту исследования трупа. Данному выводу не противоречит давность образования прижизненных кровоизлияний в мышцы шеи и грудной клетки, выявленная при гистологическом исследовании (не более 2-Зчаса).

В доступной литературе сведений, касающихся допросов «с пристрастием» с использованием электрического тока, а также, помещением головы подозреваемого (обвиняемого) в замкнутое пространство (полиэтиленовый мешок), нам не встретилось. В этих случаях следственные данные об обстоятельствах наступления смерти, выясненные со слов лица, производившего дознание, не могут быть приняты экспертами во внимание. И осмотр места происшествия и обстоятельства дела имеют большое значение при несчастных случаях, самоубийстве (ребенок обнаружен в замкнутом пространстве сундука, холодильника, либо с целлофановым пакетом на голове; токсикоман обнаружен с целлофановым мешком на голове и т.д.). При  смертельной электротравме от действия электрического тока низкого напряжения (менее 240 В), не сопровождавшейся образованием электрометки («знак тока») и при смерти в замкнутом пространстве, ограничивающем доступ кислорода, изменения в органах и тканях погибшего не являются специфическими и не сопровождаются видовыми признаками. При обоих видах внешнего воздействия механизм смерти один и тот же: острая дыхательная недостаточность (асфиксия).

Согласно материалам уголовного дела 15.07.2016г. в вечерне время Аушев М.Р. подвергался допросу «с пристрастием» с использованием электрического тока. При этом, конечности Аушева М.Р. «обливали жидкостью». К сведению следователя, жидкость является хорошим проводником тока и, одновременно, снижает сопротивляемость кожи электрическому току, что препятствует образованию механических повреждений: электрометки, ссадины, ожоги.  Резистентность (устойчивость) к действию электрического тока резко снижается на фоне кислородного голодания (помещение головы в замкнутое пространство полиэтиленового мешка) и при наличии предшествующего хронического заболевания сердца (даже при отсутствие клинических проявлений). При сочетании таких условий, ток низкого напряжения и небольшой силы мог привести к смертельному исходу от острой асфиксии с развитием типичных общеасфиксических признаков в сочетании с признаками быстро наступившей смерти. А отсутствие типичных электрометок (что даже при поражении бытовым током встречается, по данным различных авторов, в 4-40% случаев) и неполнота исследования трупа, затруднили диагностику. Неоднократное воздействие электрического тока с развитием судорог, сопряжено с причинением особенной боли и развитием болевого шока, что также подтверждается данными гистологического исследования от 28.04.2017г. Одним из частых проявлений электротравмы является преходящий ангиоспазм (спазм сосудов), в том числе и сосудов сердца, что у лиц переживших электротравму проявляется стенокардией, нарушением ритма сердца, изменениями частоты пульса с резкими колебаниями (от 40 до 150 — 160 ударов в минуту), преходящим острым нарушением кровоснабжения сердечной мышцы (ишемия).

При обоих видах смерти гистологически, при исследовании ткани мозга выявляются отёк оболочек мозга, кровоизлияния в ткань мозга, в том числе, и в дне Ш и IV желудочков. То есть, эти признаки тоже не являются патогномоничными (характерными) только для механической асфиксии. Эксгумация трупа Долиева М.М. для повторного судебно-медицинского исследования не целесообразна из-за большой давности смерти (более 10 месяцев) и развитии гнилостных изменений.

Том №42 л.д. 135-182;

-заключение эксперта № 2818/2017 от 28 апреля 2017 года, из которого следует, что при гистологическом исследовании препаратов легких Долиева М.М. обнаружены очаги острой альвеолярной эмфиземы. Описанная гистоморфологическая картина может встречаться при различных видах асфиксии. 
Том №48 л.д. 195-199;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122;

- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

- выписка из приказа №200 л/с от 29 апреля 2014 года, согласно которому Беков Алихан Муссаевич назначен на должность старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 01 апреля 2014 года. 

Том№5 л.д.129;

- копия должностной инструкции старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 18 марта 2015 года временно исполняющим обязанности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, согласно которой Беков А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и непосредственно подчиняется начальнику отдела и его заместителю, организует проведение оперативно-розыскных и оперативно-профилактических мероприятий, направленных на предупреждение и пресечение противоправной деятельности лидеров и участников организаций и общественных объединений, экстремистских и террористических организаций. Заводит дела оперативного учета, в соответствии со своей компетенцией и лично организует и проводит по ним оперативно-розыскные мероприятия. Осуществляет прием граждан, обеспечивает своевременное и в полном объеме рассмотрение устных и письменных обращений граждан, принятие по ним решений, осуществляет прием, регистрацию и разрешение заявлений, сообщений и иной информации о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях в соответствии с Уголовно-процессуальным кодексом Российской Федерации. Он обязан знать Конституцию Российской Федерации, федеральные законы, законы по вопросам охраны общественного порядка и обеспечения общественной безопасности, нормативные правовые акты МВД России, МВД по Республике Ингушетия и руководствоваться ими в своей служебной деятельности, считать соблюдение дисциплины, законности и норм профессиональной этики на службе и в быту своей первостепенной задачей.

Том №2 л.д.112-119;

- ответ на запрос №213 от 29 августа 2016 года из Республиканской станции скорой медицинской помощи, согласно которому 15 июля 2016 года под №19768 в 20 часов 07 минут зарегистрирован вызов по адресу: г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия к Долиеву Магомеду Мухарбековичу, 1966 года рождения, диагноз: смерть наступила до приезда скорой медицинской помощи, по прибытию обнаружено тело без признаков жизни, после осмотра была зарегистрирована биологическая смерть. 

Том№6 л.д.133;

- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104; 

- копия заключения служебной проверки МВД по Республике Ингушетия от 12 сентября 2016 года, согласно которой в ходе проверки в отношении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А., начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. и старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова А.М. по факту смерти Долиева Магомеда Мухарбековича 15 июля 2016 года, установлено, что данные сведения полностью подтвердились, в связи с чем Министром внутренних дел Республики Ингушетия принято решение о привлечении к дисциплинарной ответственности Бекова А.М., Хамхоева Т.Ю. и других должностных лиц. 

Том №7 л.д.152-160; 

- копия заключения служебной проверки Главного управления собственной безопасности МВД по Республике Ингушетия от 07 сентября 2016 года, согласно которой установлено, что старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. совершено деяние, ответственность за которое предусмотрено п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 УК РФ. 
Том №7 л.д.182-187;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Беков А.М., его защитник Купцов И.О. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Бекова А.М. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

-показания потерпевшего Аушева Магомеда Руслановича о том, что 15 июля 2016 года, примерно 04 часов 30 минут, он находился у себя дома, по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, 2 «а». В это время к нему во двор ворвались сотрудники правоохранительных органов и уложили его на землю. Указанным сотрудникам его мама вынесла его паспорт. Убедившись в нем, сотрудники надели ему на руки металлические наручники, руки в это время были впереди, и посадили в автомобиль «Газель» бронированный, который стоял рядом с домом. В автомобиле с ним находилось трое сотрудников в масках, в камуфлированной форменной одежде, с оружием.  Просидел он в автомобиле примерно 2 часа. Затем в салон зашел мужчина с маской на голове черного цвета, в гражданской одежде, с рубашкой с короткими рукавами синего цвета, полного телосложения, с торчащим животом, с грушевидной формой тела, штаны были темного цвета, он разговаривал на русском языке. У него в руках был скотч – моток липкой ленты, круглый моток, а также полиэтиленовый пакет черного цвета. Данный пакет он надел ему на голову и обвязал на голове и до кончика носа скотчем, так, чтобы он смог дышать носом и ртом. Пакет был обвязан скотчем очень туго. Так как изначально действия сотрудников были незаконными, он не стал спрашивать, зачем он надел пакет на голову и завязал его скотчем, при этом не оказывал сопротивление, так как считал это бесполезным. Затем его вывели из автомобиля «Газели» и пересадил в другой легковой автомобиль. Когда он садился в автомобиль «Газель» и когда выходил из этого автомобиля, он никуда не ударялся, ни головой, ни телом. По ощущениям он думает, что его пересадили в автомобиль марки «ВАЗ 2114». Его посадили на заднее сиденье, справа и слева от него сели двое мужчин. Тот, кто надел  пакет и обвязал скотчем, сел на переднее водительское сиденье, это он понял по голосу. Ехали они быстро. Он пытался запомнить маршрут по ощущениям.  Примерно через 20 минут пути, автомобиль остановился, его вывели из салона и завели в какое-то здание и по ступенькам подняли наверх, где сняли с него наручники и поставили лицом к стенке. После этого его заставили снять ботинки, на ногах у него не было носков, и лечь на пол лицом. Как только он лег на пол, ему завели руки назад за спину и завязали скотчем – липкой лентой. Затем он почувствовал, как большие пальцы его ног обвязывают металлическими проводами. В это время кто-то на русском языке сказал: «дайте подушку». После этих слов ему под лицо подложили что-то мягкое, похожее на подушку. Сверху этот предмет был покрыт полиэтиленовым материалом. Видимо данная подушка была подложена под лицо, чтобы он не исцарапал и не повредил лицо об пол. В связи с конфигурацией  его переносицы, под пакетом на лице образовалась щель в районе глаз, через которую он мог обозревать пол помещения, который  был покрыт ламинатом темного цвета. Над спиной ему поставили стул, ножки которого прижимали его с боков. Кто-то из них сказал: «Вы все так легко хотите, так держите и садитесь на него». После этих слов на него сели три человека: один в область шеи, держа руками голову; второй сел посередине спины, а третий сел в районе ног. В это время он (Аушев М.Р.) пытался снять провода с пальцев ног, одергивая ноги. После этого, на пальцы ног, на которые были привязаны провода, ему налили жидкость без запаха, скорее всего воду для лучшей проводимости тока. Затем послышался шум, похожий на шум старого телефона, когда телефон раскручивали перед звонком. Сразу же после данного шума ему стало очень больно, и он понял, что его бьют током. Боль была невыносима, так что его скручивало. Он кричал и от сильного напряжения,  разорвал скотч – липкую ленту на руках. Один из сидящих на нем предложил ему попробовал снять их, и с этими словами надел ему на руки металлические наручники. Ток ему били длительностью от 10 до 20 секунд, затем давали отдохнуть от 1 до 2 минут. Во время отдыха его сажали к стенке и требовали дать признательные показания в поджоге автомобиля Белхароева Ибрагима. Он (Аушев М.Р.) отказался, после чего они стали грозиться, что приведут его отца и будут его пытать. В какое-то время он услышал Азан, который доносился с мечети. После  Азана с ним на время остался только один сотрудник, который спросил его: «что качаешься?». В ответ он спросил этого сотрудника: «А ты что не тренируешься?». Тот мужчина ему ответил, что он пухленький. Когда после очередного применения насилия он сидел у стены, с его лобной части головы потекла кровь. Находившийся рядом с ним мужчина  сказал об этом своим товарищам. Тогда один из них начал снимать пакет с его головы. В это время он увидел, что находится в небольшом кабинете размерами 2 на 4 метра. Через окно в кабинет проникал свет. Стены кабинета были белыми, скорее всего, покрыты пластиком, на полу лежал ламинат (паркет) коричневого цвета, в кабинете было две двери, одна из которых была из дерева коричневого цвета. Из предметов мебели в кабинете были только стулья. Впереди себя он увидел мужчину полного телосложения, примерно его роста. Лицо мужчины он запомнил, голова у него была квадратная, волосы черные, нос прямой, острый, кожа смуглая, фигура полная, при предъявлении сможет его опознать. Голос этого мужчины был голос того мужчины, который в «Газели» надел на него пакет и обвязывал скотчем, а также который сидел за рулем автомобиля, на котором его привезли. Именно этот голос высказывал ему угрозы и угрозы в адрес его близких родственников при применении насилия, он же требовал признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. Сняв пакет, ему обвязали лоб и глаза бинтом. При этом в области глаз у него осталась небольшую щель из-за конфигурации  носа, через которую он видел окружающее. Поверх бинта, в районе лба, ему обмотали скотчем, чтобы закрепить бинт. В это время он сидел на полу, а  руки были заведены назад и застегнуты на наручники. Через щель в бинте, которая образовалась между глазными впадинами и переносицей, он увидел, что рядом с ним присел мужчина, которого он видел после снятия пакета. Мужчина был одет в рубашку с коротким рукавом синего цвета и в брюки темного цвета. Он был возраста 30-35 лет, полного телосложения, ростом 175-180 см., с большой головой и черными короткими волосами, со смуглой кожей, острым прямым носом и темными глазами. Мужчина с правой стороны нанес ему левой рукой один удар кулаком в район груди справа,  потребовав на русском языке признаться в совершении поджога автомобиля Белхароева Ибрагима. От удара он почувствовал сильную физическую боль и ответил, что подпишет, что он хочет. Несмотря на его ответ, мужчина нанес ему левой рукой кулаком 2 удара в скуловую область лица и 2 удара в область правого глаза. Примерно в 15-17 часов того же дня один из находившихся рядом с ним попросил кого-то принесли жезл. Его собеседник ответил, что он занят. Затем один из находившихся рядом с ним спросил: «слышишь эти крики?»,  и продолжил, обращаясь к нему: «если ты не признаешься, то мы сделаем с  тобой то же самое». Действительно в это время недалеко, из соседнего помещения, доносились мужские крики от боли. Крики раздавались периодически. Кто их издавал, он не знает. В какой-то момент по его просьбе его отвели в туалет. Через щели в районе переносицы он видел пол и предметы, находящиеся внизу в туалете и по ним сможет опознать данное помещение. Примерно через час после его доставления в здание, с него насильно сняли штаны и трусы и поднесли электрошокер к половым органам, а к ягодицам подсоединили провода и били током по мошонке и по ягодицам. Боль была сильная. Находившиеся на месте лица между собой удивленно переговаривались по поводу того, что он не обмочился от боли в штаны. Когда он лежал на полу животом вниз без штанов и трусов, между ягодицами ему поставили бутылку и затем он услышал шум фотоаппарата, похожий на шум, когда производится фотографирование. После всех указанных действий с него сняли наручники и сказали, чтобы он сделал себе массаж рук, так как они были опухшими и дали надеть штаны и трусы. Через некоторое время один из мужчин начал нервно стучать ногой по полу. В других помещениях слышны были поспешные движения и шаги, то есть была суета. Затем его вывели на улицу. На ухо ему кто-то сказал: «Не забывай про бутылку, про фотографии с бутылкой, если ты на нас напишешь заявление». После этих слов его посадили на заднее сиденье в легковой автомобиль. По дороге находившийся рядом с ним мужчина на ингушском языке кому-то по телефону сказал: «Мы из ЦПЭ едем с человеком». Его привезли в ОМВД России по г.Назрань. По прибытию в указанный отдел он снял бинты, которые были намотаны на голову и глаза и увидел рядом с собой мужчину, который представился оперуполномоченным Барханоевым. Вечером того же дня его отвезли в ОМВД России по Назрановскому району.

Том №21  л.д. 64-73; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Руслановича, данные в ходе дополнительного допроса 23 августа 2017 года о том,  что в указанном им кабинете при проверки показаний на месте ему были причинены ссадины на обеих  ягодицах, присоединив к ним провода и пропуская по ним ток. Кровоподтеки в скуловой области справа и в грудной области справа, гематому в окологлазничной области справа причинил Беков А.М. Именно Беков А.М. требовал, чтобы он признался в поджоге автомобиля Белхароева И.С. 

Во время применения насилия, его положили на пол лицом вниз. Под лицо сотрудники положили ему подушку, на которую был надет пакет, чтобы лицо не царапалось. На спину ему садились трое сотрудников, чтобы он не смог подняться. От тока боли были сильные. 15 июля 2016 года,  когда его вывели во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и посадили в автомобиль, один из сотрудников указанного органа пригрозил ему, что если он не будет молчать о насилии, то его фотографии они разместят в сети интернет. Эту угрозу он воспринял реально, а также учитывая, что он все еще находится в помещении ОМВД России по Назрановскому району, в ходе опроса и затем допроса дознавателю Арсельгову И.З. он заявил, что обнаруженные гематомы и ссадины на лице и конечностях он получил, когда сажали в автомобиль сотрудников полиции. При обследовании у врача 17 июля 2016 года он заявил, что эти повреждения он получил при падении. Также он неправильно указал врачу время своего доставления 15 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 9 часов 30 минут, тогда как фактически его доставили в 6 часов 30 минут, а сам протокол его задержания был составлен только в 23 часа 20 минут. В СИЗО г. Карабулак 19 мая 2017 года он Бекова А.М. не видел и с ним не встречался и этого, по инструкции содержания подозреваемых и обвиняемых, работники СИЗО не допускали. Беков А.М. заявляет, что виделся с ним в СИЗО г.Карабулак, чтобы поставить под сомнение его опознание. До опознания фотографию Бекова А.М. ему никто не предъявлял. 

Том №23  л.д. 124-133;

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Руслановича, данные им в ходе проверки показаний на месте, из которых следует, что Аушев М.Р. указал на здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по ул.Оздоева,7 г.Назрань, поднялся на второй этаж и указал на кабинет №14, куда его 15 июля 2016 года завели, а затем Беков А.М. и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применили к нему физическое насилие. Кабинет он узнает по его размерам, по цвету ламината на полу, размерам окна, двери и потолку. На первом этаже он опознал помещение туалета по унитазу и умывальнику, куда его 15 июля 2016 года по его просьбе водили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он справил нужду и затем помыл руки. Указал на дверь на первом этаже, выходящую в заднюю часть двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда его вывели 15 июля 2016 года, посадили в легковой автомобиль и отвезли в ОМВД России по 
г. Назрань.

По прибытии на территорию ОМВД России по г.Назрань, потерпевший Аушев М.Р. указал на входную дверь здания ОМВД, через которую его завели в помещение отдела и затем через некоторое время вывели обратно. Указал коридор, по которому его подняли на второй этаж, указал на дверь кабинета с номером №2014, в которую его завели 15 июля 2016 года, где   он снял с головы марлевую повязку и бросил в урну, которая стояла под столом, а находившийся в кабинете мужчина представился ему оперуполномоченным Барханоевым и угостил чаем. Через некоторое время  его вывели из этого кабинета и привезли в здание ОМВД России по Назрановскому району.

Том №23  л.д. 57-69;

- протокол следственного эксперимента от 25 июля 2017 года,  из которого следует, что потерпевший Аушев М.Р. обвязал шесть раз стерильным марлевым бинтом свою голову, лоб и глаза до переносицы, однако из-за конфигурации носа и глазными впадинами остается щель шириной до 0,5 см. Затем Аушев М.Р. сел у стены, опершись спиной, выпустив вперед ноги и заявил, что 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после применения насилия, именно в таком положении сажали его у стены. После чего Аушеву М.Р. показали листы с порядковыми номерами, которые он видел через обозначенную щель под бинтом и читает их свободно, а также описал одежду и внешность представленных статистов.

Таким образом, установлено, что Аушев Магомед Русланович может видеть людей и предметы, описать их признаки и приметы, в условиях перебинтованной верхней части головы от горбинки носа и выше, через образовавшиеся щели бинта между переносицей и глазными впадинами. 





Том №23  л.д. 82-92;

-протокол предъявления лица для опознания от 19.05.2017, из которого следует, что среди представленных ему на обозрение лиц он опознал сидящего под номером №2 Бекова Алихана Муссаевича, который, путем нанесения ударов в область лица и тела, применил к нему насилие 15 июля 2016 года в помещении здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том №21 л.д. 85-96;

- протокол очной ставки от 22 июня 2017 года, согласно которому проведена очная ставка между потерпевшим Аушевым Магомедом Руслановичем и обвиняемым Бековым Алиханом Муссаевичем. В ходе очной ставки потерпевший Аушев М.Р. показал, что 15 июля 2016 года Беков А.М. и другие сотрудники забрали его из дома и привезли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где применили к нему насилие, путем нанесения ударов по лицу и другим частям тела, требуя признательные показания в поджоге автомобиля Белхароева И.С. Во время применения насилия у него пошла кровь, в связи с чем с него сняли пакет и забинтовали, правда неплотно, осталась щель. Также он узнает Бекова А.М. и по голосу.

Обвиняемый Беков А.М. показал, что никаких противоправных действий в отношении Аушева М.Р. не совершал, но может показать, что 15 июля 2016 года он выезжал в с.п. Сурхахи на обыск в доме Аушева Магомеда Руслановича, кем и когда был доставлен оттуда Аушев М.Р., он не помнит, не помнит также, видел ли он Аушева М.Р. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Почему сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в должностные обязанности которых входит проведение оперативно-розыскных мероприятий по преступлениям экстремистского и террористического характера занимались раскрытием преступления, связанного с уничтожением чужого имущества, а именно поджога автомобиля Белхарова Ибрагима он не знает, его (Бекова А.М.) отправил и он поехал туда. Кто его отправил в с.п. Сурхахи на обыск в доме Аушева М.Р. не помнит. 

Том №22  л.д. 192-196;

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что он в 2016 году работал в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Ему достоверно известно о том, что сотрудники ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия занимались раскрытием преступления, связанного с уничтожением автомобиля, принадлежащего Белхароеву И.С.

Ему также известно, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали в с.п. Сурхахи 15 июля 2016 года и доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева М.Р.

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Кокорина Ильи Сергеевича о том, что в период с 27 апреля 2016 года по 27 апреля 2017 года он работал в  должности начальника отдела по борьбе с организованной преступностью, незаконным оборотом оружия, боеприпасов, взрывчатых веществ МВД по Республике Ингушетия. Его заместителем был Кривошеев Сергей Абдурашидович, который осуществлял оперативное сопровождение уголовного дела, возбужденного по факту умышленного уничтожения имущества Белхароева И.С. При расследовании указанного дела следователем было вынесено постановление о проведении обыска в домовладении №2А по ул.Овражная с. Сурхахи, в котором проживал Аушев Магомед Русланович, и направлено поручение в УУР МВД по РИ о проведении данного обыска. В свою очередь, начальником УУР МВД по РИ исполнение данного поручения было поручено его отделу. В связи с этим он привлек для проведения обыска сотрудников СОБР ВОГ МВД по РИ и ОФСБ войсковой части №3295. 15 июля 2016 года он, вместе с Кривошеевым С.А. и сотрудником отдела Шанхоевым М.А-Б. выехали по месту жительства Аушева М.Р. в с.п. Сурхахи. По прибытию сотрудники СОБРа окружили дом Аушева М.Р. и предложили членам выйти во двор. На данное предложение вышли владелец дома Аушев Руслан, его супруга и два сына, в числе которых был Аушев Магомед Русланович. Сотрудники СОБРа вывели Аушева Магомеда со двора и посадили в служебный автомобиль. Тем временем он предъявил хозяину дома Аушеву Р.А. постановление о проведении обыска. Аушев Р.А. и его супруга изъявили желание в привлечении вместе с понятыми военнослужащими их соседа, на что он согласился. Он остановился во дворе и стал заполнять протокол обыска, а тем временем Кривошеев С.А. и Шанхоев М.А-Б. стали проводить в доме обыск, в ходе которого обнаружили и изъяли  пистолет, компоненты к самодельному взрывному устройству, это провода, припой, электрические лампочки с проводами, аккумуляторы. Об обнаруженном оружии и предметах он доложил начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю. После чего Хамхоев Т.Ю. заявил, что на место проведения обыска подъедут его сотрудники, чтобы переговорить с Аушевым М.Р. Через некоторое время к нему подошел сотрудник ФСБ с маской на лицо вместе с незнакомыми ему 3 лицами и сообщил о прибытии сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он не стал знакомиться с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и сообщил сотруднику ФСБ о месте нахождения Аушева М.Р., то есть в автомобиле сотрудников СОБРа.  Указание о доставлении Аушева М.Р. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не давал. По окончании обыска  Кривошеев С.А. вместе с изъятыми предметами вернулся в МВД по Республике Ингушетия, а он вместе с Шанхоевым М.А-Б. выехал по месту дислокации сотрудников ОМОН Архангельской области в с.п. Алхасты и оттуда прибыл в МВД по РИ. К его приезду Кривошеев С.А. подготовил материалы обыска с сопроводительным письмом для направления в ОМВД России по Назрановскому району. Здесь он узнал, от кого именно не помнит, что Аушев М.Р. находится в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи с чем он позвонил начальнику ОУР ОМВД России по г.Назрань Дамбиеву Вячеславу и попросил забрать из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева М.Р. и доставить его в ОМВД России по Назрановскому району. После этого он вместе с Кривошеевым С.А. и Шанхоевым М.А-Б. выехал в ОМВД России по Назрановскому району. По приезду в ОМВД, на лавке у входа в здание сидел Аушев М.Р., а рядом с ним находился Дамбиев и его сотрудники полиции. Подойдя к ним, он стал расспрашивать Аушева М.Р. об обнаруженных и изъятых у него дома предметах, однако он отказался с ним разговаривать на эту тему. На открытом участке тела Аушева М.Р., а именно на лбу, он заметил ссадину. Передав Аушева М.Р. дознавателю, они вернулись в МВД по РИ. На второй день он, Кривошеев С.А. и Шанхоев М.А-Б. вновь посетили Аушева М.Р., который к этому времени был водворен в ИВС ОМВД России по Назрановскому району и провели с ним беседу относительно обнаруженных в его доме предметов. Однако, он повторно отказался говорить с ними на эту тему. После чего они ушли и больше с Аушевым М.Р. он не встречался. О применении насилия сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении Аушев М.Р. ему ничего неизвестно.

Том №22  л.д. 31-35;

- показания свидетеля Шанхоева Муссы Ахмет-Башировича о том, что с мая 2016 года он работает в должности старшего оперуполномоченного отдела по борьбе с организованной преступностью, незаконным оборотом оружия, боеприпасов, взрывчатых веществ МВД по Республике Ингушетия. В 2016 году начальником отдела работал Кокорин Илья Сергеевич, его заместителем Кривошеев Сергей Абдурашидович. Оперативное сопровождение уголовного дела №16160129, возбужденного по факту подрыва автомобиля Белхароева И.С., он не осуществлял. Несмотря на это, 15 июля 2016 года, по указанию Кокорина И.С. вместе с ним и Кривошеевым С.А. он выехал в с. Сурхахи для проведения обыска в домовладении №2А по ул. Овражная, в котором проживал Аушев Магомед Русланович. Он был на своем автомобиле марки Лада-Приора с государственным регистрационным знаком «Т842ВО06».  Также на обыск выехали и другие сотрудники, однако с какого они подразделения были, кто их привлек, он не знает. Когда они вошли во двор, это было в 6 часов утра, им навстречу вышел хозяин дома Аушев Р.М. Один из сотрудников предъявил ему постановление о проведении обыска. После чего этот сотрудник вместе с тремя понятыми и несколькими сотрудниками направился в дом.  Во дворе он также увидел и самого Аушева М.Р., который разговаривал с сотрудниками полиции.  Он не стал к ним подходить и зашел в дом. Больше он Аушева М.Р. не видел. В ходе обыска на первом этаже под матрасом были обнаружены и изъяты  пистолет, провода, батарейки от телефонов, маленькие лампочки и другие предметы. Обыск завершился примерно в 10 часов 30 минут. После завершения обыска он по просьбе Кокорина И.С. поехал с ним по месту дислокации сотрудников ОМОН Архангельской области в с.п. Алхасты и оттуда прибыл в МВД по РИ. К их приезду Кривошеев С.А. подготовил материалы обыска и письмо для направления в ОМВД России по Назрановскому району. Здесь он узнал, что Аушев М.Р. находится в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том №22  л.д. 67-75;

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что он работает в должности оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ. 15 июля 2016 года, примерно в 6 часов утра, он  с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также МВД по Республике  Ингушетия и ВОГ МВД РФ  выехал в с.п. Сурхахи для присутствия при производстве обыска в домовладении Аушева Магомеда Руслановича. По приезду он остановился у ворот домовладения Аушева М.Р., кто с ним был из работников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не помнит. Видел ли он в тот день Аушева М.Р., он также не помнит.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.    

Том №6 л.д.79-89, том №22  л.д. 120-132;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что он работает в должности оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ. 15 июля 2016 года, примерно в 5 часов утра, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. разделил сотрудников отдела на две группы. В первую группу Хамхоев Т.Ю. включил его, Осмиева Х., Безносюк А., Арапханова М.А., Аспиева И.М., и еще несколько сотрудников, которых он не помнит, и направил их для проведения обыска в с.п. Али-Юрт, а во вторую группу  включил  Гиреева З.М., Бекова А.М., Овада А.А., Хандогина С.А. и Левшунова А.С. и направил в с.п. Сурхахи для проведения обыска в домовладении Аушева Магомеда Руслановича, подозреваемого в совершении поджога автомобиля  Белхароева И.С. О том, что Аушев М.Р. был доставлен в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он узнал вечером от сотрудников, возможно от тех, кто принимал участие в проведении обыска у Аушева М.Р.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147, том №22  л.д. 133-137;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 

Кто именно из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставил в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева Магомеда Руслановича он не знает, но может показать, что 15 июля 2016 года, рано утром, он вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выезжал в с.п. Сурхахи, однако, другие обстоятельства выезда, он не помнит. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. 
На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Тумгоева Бекхана Муссаевича о том, что он работает в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань. В июле 2016 года начальником отдела уголовного розыска работал Дамбиев Вячеслав Александрович. 15 или 16 июля 2016 года, точную дату он не помнит, послеобеденное время, Дамбиев В.А. поручил ему и сотрудникам их отдела Барханоеву А.И. и Льянову Н.А. привезти из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия незнакомого им Аушева Магомеда Руслановича, который подозревался в поджоге автомобиля Белхароева И.С. В связи с чем на служебном автомобиле марки НИВА они выехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По приезду, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно он не знает, вывел из здания незнакомого им молодого человека, как потом он узнал Аушева М.Р., и посадили в их автомобиль. В связи с чем они привезли его в отдел и передали Дамбиеву В.А. и ушли по своим делам. Из-за давности времени он не помнит, во что был одет Аушев М.Р., была ли у него на голове повязка, имелись ли на отрытых участках его тела повреждения.

Том №22  л.д. 88-93;

- показания свидетеля Льянова Назира Ахмедовича о том, что он работает в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань. В июле 2016 года начальником отдела уголовного розыска работал Дамбиев В.А. 15 июля 2016 года, в светлое время суток, он встретил у здания отдела оперуполномоченных его отдела  Тумгоева Б.М. и Барханоева А.И., которые предложили поехать с ними в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для доставления какого-то мужчины по поручении Домбиева В.А. В связи с чем он сел к ним в автомобиль и они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По приезду, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно он не знает,  вывели из здания незнакомого ему молодого человека и посадили к ним в автомобиль. По дороге он с этим человеком не разговаривал. По приезду в ОМВД Росси по г.Назрань он вышел из автомобиля, а куда  молодого человека Тумгоев и Барханоев отвели, он не знает. 

Том №22  л.д. 117-119;

- показания свидетеля Дамбиева Вячеслава Александровича о том, что с марта 2015 года он работает в должности начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань.  В середине июля 2016 года, примерно в 18 часов, он находился на своем рабочем месте. В это время ему позвонил начальник ОБОП УУР МВД по РИ Кокорин И.С. и сообщил, что сотрудниками его отдела проведен обыск в домовладении Аушева М.Р., подозреваемого в совершении подрыва автомобиля Белхароева И.С., где обнаружили пистолет и компоненты взрывного устройства. В связи с этим Аушев М.Р. доставлен и находится в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кокорин И.С. попросил доставить Аушева М.Р. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здание ОМВД России по Назрановскому району, поскольку принято решение  о его задержании в порядке т.91 УПК РФ, а протокол задержания будет доставлен чуть позже. После разговора с Кокориным, он вызвал своих сотрудников Тумгоева Б.М. и Льянова Н.А. и дал указание доставить из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева М.Р. Примерно через 40 минут, то есть около 19 часов, они доложили, что Аушев М.Р. доставлен и помещен в кабинет, где ему предоставили чай и еду. В 20 часов 30 минут ему вновь позвонил Кокорин И.С. и сообщил, что задержание Аушева М.Р. будет оформлять дознаватель ОМВД России по Назрановскому району. В связи с этим он вместе со своим заместителем Яндиевым Х.А. отвезли Аушева М.Р. в указанное подразделение и передали Кокорину И.С. После этого он и Яндиев Х.А. вернулись в свое подразделение.   

Том №22  л.д. 143-152;

- показания свидетеля Яндиева Хаджимурада Алихановича о том, что с 2014 года он работает в должности заместителя начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань. Начальником данного отдела работает Дамбиев В.А. 15 июля 2016 года, примерно в 20 часов, Дамбиев В.А. дал ему указание вместе с ним отвезти доставленного из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Назрановскому району Аушева Магомеда Руслановича, которого подозревали в поджоге автомобиля Белхароева И.С. На служебном автомобиле марки Нива он и Дамбиев В.А. отвезли Аушева М.Р. в ОМВД России по Назрановскому району и передали начальнику отдела БОП МВД по РИ Кокорину.

Том №23  л.д. 70-74;

- показания свидетеля Оздоева Рустама Александровича  о том, что он работает в должности дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. 15 июля 2016 года он был дежурным по изолятору. В послеобеденное время двое сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставили в изолятор Аушева Магомеда Руслановича. В связи с чем он принял Аушева М.Р., досмотрел его. Последний стал жаловаться на здоровье, заявил, что сотрудники полиции пытали его электрическим током, были в паховую область. При визуальном осмотре он обнаружил у Аушева повреждения в виде синяков и ссадин на ногах, на спине, на плечах, ссадины на лице в области лба, паховая область была опухшая. Медицинскую помощь он не просил, поэтому он врачей скорой помощи он не стал вызывать.   

Том №22  л.д. 111-116;

- показания свидетеля Оздоева Рустама Александровича, данные им в ходе дополнительного допроса 28 сентября 2017 года о том,  что задержанного Аушева Магомеда Руслановича в Ингушскую республиканскую клиническую больницу доставляли заместитель начальника ИВС Беков И.Т-С., старший конвоя Осканов А.У., конвоир Аушев У.А. и водитель Беков М.Х. На территории больницы неустановленные лица попытались подойти к задержанному Аушеву М.Р., но конвой этого не допустил их. Там никто в отношении  Аушева М.Р. насилие не применял.

Том №23  л.д. 144-146;

- показания свидетеля Даурбекова Хамзата Джабраиловича о том, что он работает в должности дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. Утром 16 июля 2016 года он пришел на работу и заступил на дежурство. При заступлении  на дежурство он  узнал, что в изолятор поступил  задержанный Аушев М.Р. Примерно в  18 часов Аушев М.Р. пожаловался на плохое самочувствие. В связи с чем он вызвал карету скорой помощи. Врачи Арчаков и фельдшер осмотрели Аушева М.Р. в медицинском кабинете, оказали ему медицинскую помощь и сделали об этом отметку в журнале, выставив диагноз: «Ушиб мягких тканей в области лба»,  и уехали. Он заметил, что у Аушева М.Р. покраснение в лобной области лица. 

Том №22  л.д. 180-185;

- показания свидетеля Ужахова Султана Бекхановича о том, что он работает в должности помощника дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. Утром 16 июля 2016 года он пришел на работу и заступил на дежурство. В тот день дежурным заступил Даурбеков Х.Д., а постовым Костоев Т.М. При заступлении  на дежурство они узнали, что в изоляторе содержится задержанный Аушев М.Р. В  18 часов 15 минут того же дня Аушев М.Р. пожаловался работнику изолятора на плохое самочувствие. В связи с чем они вызвали карету скорой помощи. Врач Арчакова И.Р. и фельдшер оказали Аушеву М.Р. помощь, сделали об этом отметку в журнале и уехали. Он заметил, что у Аушева М.Р.  покраснение и царапины в лобной области лица.

Том №22  л.д. 105-110;

- показания свидетеля Осканова Амирхана Умаровича о том, что работает в должности полицейского группы охраны и конвоирования подозреваемых и обвиняемых ИВС ОМВД России по Назрановскому району. 17 июля 2016 года он вместе с сотрудниками Бековым И.Т-С., Бековым М.Х. и Аушевым У.А. на служебном автомобиле этапировали Аушева М.Р. в Назрановский районный суд для участия в рассмотрении ходатайства следователя об избрании ему меры пресечения в виде заключения под стражу. Аушев М.Р. жаловался им о применении к нему насилия сотрудниками полиции. В тот день суд отложил рассмотрение ходатайства на 18 июля 2016 года и после этого они отвезли Аушева М.Р. на медицинское освидетельствование в отделение скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы в г.Назрань. Врачи осмотрели Аушева М.Р. и обнаружили у него телесные повреждения,  однако какой они выставили диагноз, он не знает. На второй день они вновь, в том же составе, этапировали Аушева М.Р. в суд, где в отношении него была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу.

Том №22  л.д. 76-81;

- показания свидетеля Аушева Усмана Абасовича о том, что работает в должности полицейского группы охраны и конвоирования подозреваемых и обвиняемых ИВС ОМВД России по Назрановскому району. 17 июля 2016 года он вместе с сотрудниками Бековым И.Т-С., Бековым М.Х. и Оскановым А.У. на служебном автомобиле этапировали подозреваемого Аушева М.Р. в Назрановский районный суд для участия в рассмотрении ходатайства следователя об избрании ему меры пресечения в виде заключения под стражу. Аушев М.Р.  жаловался им о применении к нему насилия сотрудниками полиции. В тот день суд отложил рассмотрение ходатайства на 18 июля 2016 года и после этого они отвезли Аушева М.Р. на медицинское освидетельствование в отделение скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Врачи осмотрели Аушева М.Р. и обнаружили у него телесные повреждения,  однако какой они выставили диагноз, он не знает. На второй день они вновь в том же составе этапировали Аушева М.Р. в Назрановский районный суд, где в отношении него была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу.

Том №22  л.д. 82-87;

- показания свидетеля Бекова Илеса Темир-Султановича о том, что он работает в должности заместителя начальника изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. Утром 16 июля 2016 года он пришел на работу и узнал, что в изоляторе содержится  задержанный Аушев М.Р. При поступлении Аушева М.Р. дежурный ИВС Оздоев Р.А. обнаружил у него повреждения и отразил это в акте. Сам он на запястьях рук Аушева М.Р. видел ссадины. Он жаловался на боли в почках и в паховой области.  В тот же день они вызывали скорую медицинскую помощь, для оказания Аушеву М.Р.  медицинской помощи, кроме того в этот же день они возили его для осмотра к врачам отделения скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. 17 июля 2016 года он вместе с сотрудниками Аушевым У.Б., Бековым М.Х. и Оскановым А.У. на служебном автомобиле этапировали Аушева М.Р. в Назрановский районный суд для участия в рассмотрении ходатайства следователя об избрании ему меры пресечения в виде заключения под стражу.  

Том №22  л.д. 94-99;

- показания свидетеля Бекова Илеса Темир-Султановича, данные им в ходе дополнительного допроса 29 сентября 2017 года о том,  что после судебного заседания Назрановского районного суда, в связи с жалобами на плохое состояние здоровья, он с работниками службы конвоя отвезли Аушева Магомеда Руслановича в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Врачи обследовали Аушева М.Р. и выписали лекарства. Пробыли они около часа. Когда они возвращались от врача,  на территории больницы было много людей, но они никого к Аушеву М.Р. не подпустили. Там никто в отношении  Аушева М.Р. насилие не применял.





Том №23  л.д. 147-149;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Хаджимуртовича о том, что работает в должности полицейского-водителя изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. Утром 17 июля 2016 года он пришел на работу и узнал, что в изоляторе содержится  задержанный Аушев М.Р., которого необходимо доставить в Назрановский районный суд. В тот же день он отвез Аушева М.Р. под конвоем в составе Аушева У.Б., Бекова И.Т-С. и Осканова А.У. в Назрановский районный суд для участия в рассмотрении ходатайства следователя об избрании ему меры пресечения в виде заключения под стражу.  Аушева М.Р. он не рассматривал и с ним не общался, так как все время находился в кабине автомобиля.  

Том №22  л.д. 100-104;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Хаджимуратовича, данные им в ходе дополнительного допроса 29 сентября 2017 года о том,  что после судебного заседания Назрановского районного суда, в связи с жалобами на плохое состояние здоровья, он и работники службы конвоя отвезли Аушева Магомеда Руслановича в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Сотрудники конвоя завели Аушева М.Р.  в здание больницы, а он остался в машине. Через час они вернулись и приехали в ИВС. Там никто в отношении  Аушева М.Р. насилие не применял.





Том №23  л.д. 150-152;

- показания свидетеля Евлоева Тимура Мовлаевича о том,  что с 2011 года он работает дознавателем отдела дознания ОМВД России по  Назрановскому району. 15 июля 2016 года он находился на работе. В это время дознаватель Арсельгов И.З. возбудил уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч.1 ст.222 УК РФ в отношении Аушева М.Р., составил протокол о его задержании в порядке ст.91 УПК РФ и попросил его передать задержанного Аушева М.Р. в ИВС ОМВД России по Назрановскому району, что он и сделал. Он заметил, что состояние у Аушева М.Р. было подавленное и потому спросил его, применялось ли  к нему насилие. На его вопрос Аушев М.Р. не ответил, а только попросил быстрее отвезти его в изолятор временного содержания. 




Том №23  л.д. 153-155;

- показания свидетеля  Арсельгова Илеза Захаровича о том, что он работает в должности дознавателя отдела дознания ОМВД России по Назрановскому району. 15 июля 2016 года ему позвонил начальник отделения дознания Ужахов Абу Магомедович и сообщил, что в ходе обыска в домовладении Аушева Магомеда Руслановича обнаружен пистолет и чтобы он по этому факту принял решение. В связи с этим он прибыл на работу. Примерно в 21 часа к нему в кабинет зашел начальник ОБОП МВД по РИ Кокорин И.С., в сопровождении 3-х или 4-х сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, у которых на лицах были маски, ведя собой Аушева Магомеда Руслановича. Кокорин И.С. пояснил, что при проведении обыска в доме у Аушева М.Р. обнаружен пистолет и какие-то провода, для изготовления самодельного взрывного устройства, и что они подозревают его в поджоге автомобиля Белхароева И.С. После их ухода, он опросил Аушева М.Р. по обстоятельствам обнаружения оружия и проводов. Когда Аушева заводили в кабинет, он держался за живот, на запястьях рук он заметил у него повреждения, а на участке лба были царапины. На его вопрос об их происхождении, Аушев М.Р. пояснил, что получил при падении, когда выводили из дома. Однако, по его (Арсельгова И.З.) мнению, было видно, что повреждения, имеющиеся на лице, на теле Аушева М.Р. не могли быть причинены в результате падения. Со слов Аушева М.Р. сначала его доставили в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а затем в ОМВД России по Назрановскому району.

Том №22  л.д. 44-48;

- показания свидетеля Арчакова Исмаила Руслановича  о том, что он работает врачом в республиканской станции скорой помощи с 2011 года.16 июля 2016 года в 18 часов он вместе с Ваделовым А.И. выезжал в ИВС ОМВД России по Назрановскому району и оказал медицинскую помощь Аушеву Магомеду Руслановичу, выставив ему диагноз: Ушиб мягких тканей лица. Ссадины лобной области.

Том №22  л.д. 170-173;

- показания свидетеля Газгиреева Умара Башировича о том, что с 16 сентября 2016 года он работает заведующим отделением нейрохирургии Ингушской Республиканской клинической больнице. До этого он работал врачом-нейрохирургом в данном отделении.  17 июля 2016 года, примерно в 15 часов 30 минут, к нему привели  больного Аушева Магомеда Руслановича под конвоем сотрудники полиции.  При осмотре он обнаружил у Аушева М.Р. головные боли, множественные ушибы, ссадины головы, лица, туловища и конечностей. Со слов больного Аушева М.Р. и его родственников указанные повреждения ему были причинены  в результате побоев.  

Том №22  л.д. 186-189;

- показания свидетеля Гадиевой Азы Курешевны о том, что ей известны следующие обстоятельства про применение насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны и ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В тот вечер, когда умер Долиев Магомед, ее по телефону вызвал Хамхоев Тимур в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она приехала туда, это было вечером. Находясь в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хамхоев Тимур ей сказал, что у них в здании умер Долиев. Так как у нее медицинское образование, Хамхоев Тимур ее спросил, от чего мог умереть Долиев Магомед, если у него в сердце стоит клапан. Она сказала ему, что если его пытали током и после этого он выпил воды, он мог умереть. Далее там же Хамхоев Тимур ей сказал, что если ее кто-либо будет допрашивать, то она должна будет сказать, что вечером этого дня она (Гадиева А.К.) находилась вместе с ним в г. Магас, то есть он хотел сделать себе алиби на момент смерти Долиева М.М. Она согласилась в случае ее допроса дать показания о том, что он находился вместе с ней в г.Магас. 

Насколько ей известно, после того, как человека пытают током, и он выпьет воды, человек мог умереть, этим она и поделилась с Хамхоевым Тимуром. Сам Тимур ей не говорил, что Долиева М.М. пытали током. Сам труп она не видела. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была суета, все бегали, видно было, что произошло что-то серьезное. После этого разговора, в то время когда она сидела в кабинете у Хамхоева Тимура, последний вышел из кабинета куда-то. Она посидела немного в кабинете и вышла во внутренний двор здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, там стоял Хамхоев Тимур курил. В это время во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она увидела сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана Муссаевича и еще один молодой высокий мужчина, который ей неизвестен, ведут какого-то человека, который не мог идти, к автомобилям, стоящим возле вагончиков. Она помнит, что данный человек не мог идти, Беков А.М. и другой схватили этого человека за плечи и тащили его к одному из автомобилей. На голове данного человека была какая-то повязка. Из-за того, что на улице темнело, она четко не могла разобрать, что именно находится на голове этого человека. После того, как этот человек вместе с Бековым А.М. и другим скрылся за автомобили, она их больше не видела. После этого, Хамхоев Тимур на автомобиле марки «Ланд Крузер 200» увез ее в г.Магас. 

Уверенно может показать, что при вышеуказанных обстоятельствах она видела именно Бекова Алихана – сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его она узнала по форме головы, телосложению и другим признакам внешности.   

Том№52 л.д. 214-217; 

-показания свидетеля Аушева Руслана Асхабовича о том, что  проживает по ул.Овражная, 2 «а», с.п. Сурхахи Назрановского района  вместе с супругой Аушевой Азой, детьми Аушевым Тагиром, Аушевой Руминой и Аушевым Магомедом, 1984 года рождения. Его сын Аушев Магомед в настоящее время находится под стражей по подозрению в умышленном поджоге автомобиля жителя г. Назрань Белхароева Ибрагима Султановича, и в незаконном хранении огнестрельного оружия и взрывчатых устройств. Своего сына Аушева Магомеда он может охарактеризовать только с положительной стороны. Сын не курит, спиртными напитками не увлекается, на грузовом автомобиле занимался частными перевозками и зарабатывал себе на жизнь, помогал по дому денежными средствами, общался в основном и поддерживал отношения с родственниками, односельчанами и соседями, в свободное время дома занимался спортом, так как у него была позвоночная грыжа. 15 июля 2016 года, примерно в 05 часов, сотрудники правоохранительных органов провели обыск в его доме №2А по улице Овражная с.п. Сурхахи. В это время дома находились он, его супруга, сыновья Тагир и Магомед и дочь Румина. Сына Магомеда сотрудники полиции сразу вывели со двора и больше он ни не видели. Его и остальных членом семьи сотрудники не выпускали со двора, сына Тагира скрутили и положили на землю. Обыск проводился с участием двух понятых. В ходе обыска сотрудники подкинули в комнате его сына Магомеда огнестрельный пистолет и заявили об его обнаружении. Данный пистолет не принадлежит  членам его семьи. Когда его сына Аушева М.Р. забирали сотрудники полиции, на нем была футболка темно-синего цвета с коротким рукавом, джинсовые брюки синего цвета и черные кожаные туфли. Каких-либо повреждений на лице сына и на теле не было.  Когда он (Аушев Р.А.) приехал домой вечером 14 июля 2016 года, то есть накануне обыска, сын находился в нормальном состоянии, чувствовал себя хорошо и каких-либо жалоб на здоровье не высказывал. 

Через несколько дней после обыска, в суде рассматривалось ходатайство сотрудников ОМВД России по Назрановскому району об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении его сына Аушева Магомеда. Он (Аушев Р.А.) с супругой прибыл на это заседание суда и увидел своего сына в помещении суда за металлической решеткой. У сына было крайне плохое состояние, он был опухший, передвигался с трудом, ноги также были опухшие и не мог надеть обычную обувь, на лице, руках и других видимых частях тела были ссадины и кровоподтеки. В связи с опухшими ногами, Магомед попросил привезти обувь на два размера больше, и рассказал, что находился в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где  ему на голову надевали черный целлофановый пакет, привязывали к различным органам тела и к гениталиям электрические провода и пускали по ним ток, били его руками, требуя признаться в умышленном уничтожении автомобиля Белхароева Ибрагима и в хранении огнестрельного оружия. 21 июля 2016 года он вместе с родственником его супруги - Мержоевым Т.Д. посетил Магомеда в изолятор временного содержания ОМВД России по Назрановскому району, чтобы выяснить у него по поводу возникших в отношении него подозрений. Магомед сообщил им, что ему ничего не известно о поджоге автомобиля Белхароева И.С. и о найденном якобы в его комнате оружии- пистолете. У сына оставались повреждения на лице и в лобной области, которые он видел у него во время встречи в суде.

Том №21  л.д. 107-112; 

- показания свидетеля Аушева Тагира Руслановича, данные им в ходе дополнительного допроса 17 сентября 2017 года о том,  что при избрании меры пресечения в виде заключения под стражу его брат Аушев Магомед сообщил, что во время применения к нему насилия у него пошла кровь. В связи с этим с него сняли пакет и на голову, лоб и глаза, до переносицы, наложили марлевую повязку. После чего плотный мужчина нанес ему удары. Этого мужчину он рассмотрел и сможет его опознать, однако анкетные данные мужчины он не назвал. На фотографиях, изъятых у Оздоева Р.А., изображен его брат Аушев Магомед Русланович. На фотографиях видно, что на лбу рассечение, под правым глазом потемнее, которые не были у него утром 15 июля 2016 года, когда его забирали из дома.

Том №23 л.д. 138-140;

- показания свидетеля Аушевой Азы Ахметовны о том, что 15 июля 2016 года, примерно в 05 часов, сотрудники правоохранительных органов  провели обыск в их домовладении №2 А, расположенном по улице Овражная, с.п. Сурхахи. Дома на тот момент находились она, ее супруг Руслан, сыновья Тагир и Магомед и дочь Румина. Сына Магомеда сотрудники полиции сразу же  забрали и вывели со двора. В это время на нем были одеты футболка темно-синего цвета с коротким рукавом, джинсовые брюки синего цвета и черные кожаные туфли. Вечером 14 июля 2016 года, то есть накануне обыска, когда Магомед приехал домой, он чувствовал себя хорошо, каких-либо жалоб на здоровье он не высказывал. Второго сына Тагира сотрудники уложили на землю, а ее, мужа и дочь не выпускали со двора. В связи с этим они не знают, куда и на каком автомобиле увезли Магомеда. Обыск сотрудники проводили с участием понятых. В ходе обыска сотрудники полиции подбросили в комнату сына Магомеда огнестрельный пистолет и заявили, что обнаружили его. Через несколько дней она и муж присутствовали в судебном заседании при рассмотрении ходатайства сотрудников полиции ОМВД России по Назрановскому району об избрании ее сыну Аушеву Магомеду меру пресечения в виде заключения под стражу. В помещении суда сына поместили за металлическую решетку. Ноги и тело сына были опухшие, поэтому он не мог надеть обычную обувь. Вставал он со скамейки и передвигался с трудом, на  лице, руках и других видимых частях его тела были видны ссадины и кровоподтеки. Магомед попросил ее привезти обувь на два размера больше и рассказал, что в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему на голову надевали черный целлофановый пакет, привязывали к различным органам тела и к гениталиям электрические провода и пускали по ним ток, требуя, чтобы он признался в поджоге автомобиля Белхароева Ибрагима и в хранении пистолета, якобы найденного у него в комнате. Все повреждения, обнаруженные у сына Магомеда, это 2 ссадины в лобной области, 3 ссадины в области правого плеча, в обеих ягодичных областях, 1 кровоподтек в скуловой области справа, 1 кровоподтек в грудной области справа, причинены сотрудниками полиции.

Том №21 л.д. 113-118;

- показания свидетеля Аушевой Азы Ахметхановны, данные ею в ходе дополнительного допроса 17 сентября 2017 года о том,  что при избрании меры пресечения в виде заключения под стражу его сын Аушев Магомед сообщил, что во время применения к нему насилия у него пошла кровь. В связи с этим с него сняли пакет и на голову, лоб и глаза, до переносицы, наложили марлевую повязку. После чего плотный мужчина нанес ему удары. Этого мужчину он рассмотрел и сможет его опознать, однако в зале суда он отказался написать заявление из-за боязни преследования со стороны сотрудников полиции. Ее сын вел правильный образ жизни и потому она и члены семьи считают, что оружие в комнату сына подкинули сотрудники полиции. На фотографиях, изъятых у Оздоева Р.А., изображен ее сын Аушев Магомед Русланович. На фотографиях видно, что на лбу рассечение, под правым глазом потемнее, которые не были у него утром 15 июля 2016 года, когда его забирали из дома.

Том №23  л.д. 134-137;

- показания свидетеля Аушева Тагира Руслановича о том, что своего брата Аушева Магомеда он может охарактеризовать с положительной стороны, он холост, не курит, спиртными напитками не увлекается, на грузовом автомобиле занимался частными перевозками и зарабатывал этим себе на жизнь, помогал по дому денежными средствами, в свободное время вместе с ним дома занимался спортом, так как у него была позвоночная грыжа и занятия ему помогали. Ближайшими их соседями являются семьи их родственников Аушева Гирихана и Аушевой Лейлы Асхабовны.

15 июля 2016 года, примерно в 05 часов, он, его родители Аушев Р.А., Аушева А.А., брат Аушев Магомед Руслановича и сестра Аушева Румина находились у себя дома, расположенном по ул.Овражная 2А с.п. Сурхахи. В это время к дому подъехали сотрудники полиции и приступили к проведению обыска. Магомеда сотрудники полиции вывели на улицу, а остальных членов семьи не выпускали со двора. Поэтому они не знают, куда и на каком автомобиле его увезли. Когда Магомеда забирали, он был одет в футболку темно-синего цвета с коротким рукавом, джинсовые брюки синего цвета и черные кожаные туфли. Вечером 14 июля 2016 года, то есть накануне обыска, когда он приехал домой, Аушев М.Р. чувствовал себя хорошо,  жалоб на здоровье он не высказывал, каких-либо телесных повреждений на лице, руках и других видимых  участках тела у него не было. Обыск сотрудники полиции проводили с участием понятых, которые являлись военнослужащими и были соответственно одеты в специальную военную форму. В ходе обыска сотрудниками полиции заходили в комнаты дома без понятых, а заходить за ними он не успевал. Воспользовавшись этим обстоятельством, сотрудники полиции подкинули в комнату, которую занимал Магомед, огнестрельное оружие – пистолет и заявили, что обнаружили его. Через несколько дней после обыска, он и другие родственники присутствовали на судебном заседании, где рассматривалось ходатайство сотрудников полиции ОМВД России по Назрановскому району об избрании в отношении Магомеда меры пресечения в виде заключения под стражу. В помещении суда Магомеда поместили за металлическую решетку. Состояние у него было плохое, тело опухшее, он не мог нормально сидеть и вставать, на лице, руках и других  видимых участках тела были видны ссадины и кровоподтеки. Магомед рассказал, что его доставили в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, надели на голову черный целлофановый пакет и душили им, затем били руками и ногами по различным частям тела, привязывали к различным органам тела электрические провода и пускали по ним ток, требуя, чтобы он  признался в поджоге автомобиля Белхароева Ибрагима и в незаконном хранении, якобы обнаруженного у него в комнате, огнестрельного оружия. 

Том №22  л.д. 1-6;

- показания свидетеля Аушевой Румины Руслановны о том, что своего брата Аушева Магомеда она может охарактеризовать с положительной стороны. Он не курил, спиртными напитками не увлекался, на грузовом автомобиле занимался частными перевозками и зарабатывал этим себе на жизнь, помогал по дому денежными средствами, а в свободное время дома занимался спортом, что давало ему облегчение от позвоночной грыжи. 15 июля 2016 года, примерно в 05 часов, она, ее родители Аушев Р.А., Аушева А.А., братья  Аушевы Тагир и Магомед были дома. В это время к ним приехали сотрудники полиции и приступили к проведению обыска. Брата Магомеда сотрудники полиции вывели на улицу, а остальных членов семьи не выпускали со двора. Поэтому они не знают, куда и на каком автомобиле его увезли. Когда Магомеда забирали, он был одет в футболку темно-синего цвета с коротким рукавом, джинсовые брюки синего цвета и черные кожаные туфли. Вечером 14 июля 2016 года, то есть накануне обыска, когда он приехал домой, он чувствовал себя хорошо,  жалоб на здоровье он не высказывал, каких-либо телесных повреждений на лице, руках и других видимых  участках тела у него не было. Обыск сотрудники полиции проводили с участием понятых, которые являлись военнослужащими и были соответственно одеты в специальную военную форму. В ходе обыска сотрудники полиции подкинули в комнату, которую занимал Магомед, огнестрельное оружие – пистолет и заявили, что обнаружили его. Через несколько дней после обыска, она вместе с родителями, братом Тагиром присутствовала на судебном заседании, где рассматривалось ходатайство сотрудников полиции ОМВД России по Назрановскому району об избрании в отношении Магомеда меры пресечения в виде заключения под стражу. В помещении суда Магомеда поместили за металлическую решетку. Состояние у него было плохое, тело опухшее, он не мог нормально сидеть и вставать, на лице, руках и других  видимых участках тела были видны ссадины и кровоподтеки. Магомед рассказал им, что его доставили в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, надели на голову черный целлофановый пакет и душили им, затем били руками и ногами по различным частям тела, привязывали к различным органам тела электрические провода и пускали по ним ток, требуя, чтобы он  признался в поджоге автомобиля Белхороева Ибрагима и в незаконном хранении, якобы обнаруженного у него в комнате, огнестрельного оружия. 

Том №22  л.д. 7-12;

- показания свидетеля Аушева Адама Алихановича о том, что по соседству с ним проживает Аушев Р.А. вместе со своей семьей. С его сыном Аушевым Магомедом они вместе выросли и учились в одной школе. Характеризовать он может Магомеда только с положительной стороны. 12 или 13 июля 2016 года, точную дату он не помнит, он виделся с Аушевым М.Р. Каких-либо повреждений на видимых участках его тела, он не увидел. Утром 15 июля 2016 года сотрудники полиции оцепили дом Аушева Р.А. и никого не пускали. Полицейские были одеты в камуфлированную форму, на лицах у них были маски, прибыли они на автомобилях марки «УРАЛ», «Газель» и «ВАЗ-2114». В обеденное время сотрудники полиции уехали, забрав с собой Аушева М.Р. После их отъезда, он зашел во двор к Аушеву Р.А. Последний и члены его семьи пояснили, что при обыске дома найден пистолет, в связи с этим задержали Аушева М.Р. Позже ему стало известно, что Аушева М.Р. подозревают также в поджоге автомобиля Белхароева И.С. В связи с этим подозрением,  Аушев М.Р. дал клятву о своей не причастности к данному преступлению. Осенью 2016 года Аушева М.Р. отпустили домой, на ноге у него был браслет. В разговоре Аушев М.Р. сообщил, что 15 июля 2016 года его доставили в помещение ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где к нему применяли насилие и пытали. Он смог разглядеть лица этих сотрудников и сможет их опознать. Через некоторое время Аушева М.Р. вновь заключили под стражу  и затем осудили.

Том №22 л.д. 13-17;

- показания свидетеля Аушевой Лейлы Асхабовны о том, что по соседству с ним проживает его родственник Аушев Руслан Асхабович вместе с супругой Аушевой Азой, сыновьями Тагиром, Магомедом и дочерью Руминой. Все дети Руслана спокойные, общительные и в частности сын Магомед, которого может характеризовать только с положительной стороны. 14 июля 2016 года она видел Магомеда. На здоровье он не жаловался, на видимых участках его тела следы повреждений не увидела. Утром 15 июля 2016 года ее разбудили крики Аушевой Азы. Когда она вышла на улицу, то увидела, что сотрудники полиции оцепили дом Аушева Р.М. и никого не пускают. Полицейские были одеты в камуфлированную форму, на лицах у них были маски, приехали  они автомобилях марки «УРАЛ», «Газель» и «ВАЗ-2114». После того, как обыск был окончен, она зашла к Аушевым. В доме был беспорядок, вещи были разбросаны, супруги Руслан и Аза были в шоке. С какого именно подразделения были сотрудники и куда увезли Магомеда, никто не знал. Вечером того же дня им стало известно, что Аушев М.Р. находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и затем перевезли в ОМВД России по Назрановскому району. Через два дня на суде Аушев Магомед сообщил своему брату Тагиру о том, что в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его избивали, били электрическим током, фотографировали голым и шантажировали, что закинут эти фотографии в интернет, требуя признания в поджоге автомобиля Белхароева И.С.  

Том №22  л.д. 18-21; 

- показания свидетеля Аушева Вахи Абукаровича о том, что по соседству с ним проживает его однофамильцы Аушев Руслан Асхабович  с супругой Аушевой Азой, сыновьями Тагиром, Магомедом и дочерью Руминой. Руслан, его супруга и дети спокойные, общительные и в частности его сын Аушев Магомед и может характеризовать только с положительной стороны. Утром 15 июля 2016 года ему сообщили, что в доме Аушева Руслана сотрудники правоохранительных органов проводят обыск. Когда он вышел и посмотрел в сторону дома Аушева Р.М., то увидел оцепление сотрудников полиции, которые  никого не пускали во двор. Примерно в 12 часов дня сотрудники уехали. После этого он вместе с другими лицами зашел во двор Аушева Руслана. От него и супруги он узнал, что их сына Магомеда сотрудники забрали собой. Вечером того же дня им стало известно, что Аушева Магомеда доставили сначала  в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где его избивали, пытали электрическим током, требуя признаться в поджоге автомобиля Белхароева И.С., а затем отвезли в ОМВД России по Назрановскому району. О факте применения насилия Магомед сообщил в зале  суда. За несколько дней до 15 июля 2016 года он видел Магомеда. На здоровье он не жаловался, на видимых участках его тела  следы повреждений он не увидел.

Том №22 л.д. 22-25;

- показания свидетеля Мержоева Тимура Деодиевича о том, что его двоюродная сестра Мержоева Аза Ахметхановна замужем за Аушева Руслана и проживает в с.п. Сурхахи. 15 июля 2016 года от своих родственников он узнал, что сын Азы - Аушев Магомед Русланович  задержан сотрудниками правоохранительных органов по подозрению в поджоге автомобиля Белхароева И.С. и в незаконном хранении огнестрельного оружия и взрывных устройств, которые были обнаружены у них дома. 21 июля 2016 года вместе с Аушевым Русланом он посетил Аушева Магомеда в ИВС ОМВД России по Назрановскому району. В разговоре Магомед отрицал о свою причастность к поджогу автомобиля Белхароева И.С. На лице Аушева М.Р. и в области лба он заметил кровоподтеки и ссадины. 

Том №22  л.д. 36-39;

- протокол осмотра места происшествия от 22 июня 2017 года, согласно которому осмотрено домовладение №2А по ул. Овражная с.п. Сурхахи Назрановского района Республики Ингушетия. В ходе осмотра установлено, что справа и слева от домовладения расположены другие домовладения. Территория домовладения обнесена забором, вход в которую осуществляется с улицы, через металлические ворота и калитку. На момент осмотра ворота и калитка открыты. При  входе во двор с правой стороны расположен  жилой дом, размерами 9 на 9,5 метра, выложенный из жженного кирпича. От дома в глубине двора расположен навес. Участвующая в осмотре Аушева Аза Ахметхановна показала, что 15 июля 2016 года сотрудники правоохранительных органов забрали ее сына Аушева М.Р. со двора.       

Том №22 л.д. 197-204;

- протокол осмотра журналов изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району из которого следует, что в книге учета лиц, содержащихся в изоляторе временного содержания ОМВД России по Назрановскому району, начатой 10.02.2016, на страницах №15-16 за порядковым номером № 54  произведена запись о задержании 15.07.2016 в 23 часа 20 минут дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району старшим лейтенантом полиции Арсельговым И.З. по подозрению в совершении преступления, предусмотренного ч.1 ст.222 УК РФ Аушева Магомеда Руслановича, 22.10.1984 года рождения, записи о  водворении его в ИВС 16.07.2016 в 00 часов 05 минут, записи о его этапировании в ФКУ СИЗО-1 УФСИН России по РИ в г.Карабулак 26 июля 2016 года в 10 часов 00 минут. 

Из журнала регистрации выводов подозреваемых и обвиняемых из камер изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району, начатого 10.02.2016, следует, что на странице за №15 под порядковым номером №80 произведена запись о том, что в период времени с 14 часов 00 минут и до 14 часов 30 минут 16 июля 2016 года Аушева Магомеда Руслановича выводили с камеры на свидание с адвокатом Дахкильговой Мадиной Султановной, предъявившей удостоверение за №215 и ордер за №19 от 16.07.2016; под порядковым номером №81 произведена запись о том, что в период времени с 14 часов 30 минут и до 14 часов 55 минут 16 июля 2016 года Аушева Магомеда Руслановича выводили с камеры на проведение следственных действий в следственный кабинет №8 по требованию дознавателя ОД ОМВД России по Назрановскому району Арсельгова Илеза Захаровича; под порядковым номером №82 произведена запись о том, что в период времени с 15 часов 30 минут и до 15 часов 50 минут 16 июля 2016 года Аушева Магомеда Руслановича выводили с камеры для принятия душа; под порядковым номером №83 произведена запись о том, что в период времени с 16 часов 35 минут и до 17 часов 40 минут 16 июля 2016 года Аушева Магомеда Руслановича выводили с камеры для проведения следственных действий в следственный кабинет №8 по требованию следователя Тищенко Виктора Валерьевича.

Из журнала регистрации проведения медицинских освидетельствований лиц, подвергнутых административному аресту  ОМВД России по Назрановскому району, начатого 10.02.2016, следует, что на странице за №13 произведена запись о том, что 16.07.2016  в 18 часов 18 минут врач Арчаков И.Р. осмотрел Аушева Магомеда Руслановича, 1984 г.р.  и выставил диагноз: ушиб мягких тканей лица, ссадина лобной области, и 18.07.2016 в 12 часов 42 минуты фельдшер Ялхароева и Мержоева осмотрели Аушева Магомеда Руслановича и выставили диагноз: артериальная гипертензия. 
Том №20 л.д. 91-108;

- протокол осмотра документов от 25 июня 2017 года, из которого следует, что 15 июля 2016 года в 00 часов 18 минут 24 секунд произведен один исходящий звонок на номер 918-812-55-22, продолжительностью 256 секунд, после чего до 24 часов 00 минут 16 июля 2016 года других исходящих и входящих звонков не зафиксировано. 

Том №21 л.д. 82-83;

-протокол осмотра документов от 28 мая 2017 года, согласно которому осмотрены копии протокола от 16 июля 2016 года личного обыска подозреваемого или обвиняемого, а также иного лица и досмотра находящихся при нем вещей, акта от 16 июля 2016 года о выявлении телесных повреждений у лица, доставленного в ИВС ПиО ОМВД России по Назрановскому району и акта №686 медицинского осмотра, составленного в октябре 2016 года. Из содержания этих документов следует, что 16 июля 2016 года в отношении Аушева Магомеда Руслановича дежурным ИВС ПиО ОМВД России по Назрановскому району Оздоевым Р.А. проведен осмотр, в ходе которого у него обнаружены и зафиксированы телесные повреждения в виде гематомы на правом глазу, ушиб носа, гематомы на спине, ссадина на лице. 

Том №21  л.д. 103-104;

- протокол осмотра документов от 23 мая 2017 года, согласно которому осмотрено уголовное дело № 11702260003000030 по обвинению Аушева Магомеда Руслановича, 1984 года рождения в совершении преступлений, предусмотренных ч. 2 ст. 222.1, ч. 2 ст. 167 и ч. 1 ст. 222 УК РФ. В уголовном деле содержатся процессуальные и иные документы, а именно постановление о возбуждение уголовного дела, из которого следует, что неустановленное лицо 04 мая 2016 года, примерно 21 час 17 минут, из корыстных побуждений, с целью умышленного уничтожения имущества, принадлежащего гражданину Белхароеву Ибрагиму Султановичу, 1972 года рождения, прибыло к домовладению к домовладению № 52, расположенному по улице Осканова города Назрань, принадлежащего Белхароеву С.Б., прикрепило к днищу автомобиля марки «Мерседес Бенц GL 500» и привело в действие предположительно без оболочное взрывное устройство мощностью 400 грамм в тротиловом эквиваленте, постановление старшего следователя СУ СЧ МВД по РИ Тищенко В.В. от 14.07.2016 года о проведении обыска в домовладении №2А по ул. Овражная с.п. Сурхахи и поручение от 15 июля 2016 года органу дознания о проведения указанного обыска, протокол обыска от 15.07.2016, согласно которому в период с 06 часов 00 минут до 10 часов 30 минут начальником ОБОП УУР МВД по РИ Кокориным И.С. проведен обыск в домовладении Аушева М.Р., расположенном по адресу: РИ, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, 2А, в присутствии понятых Шалдина А.А., Ильченко А.А. и Аушева Г.О., а также с участием Аушева Р.А., Аушевой Р.Р., Аушевой А.А., Аушева Т.Р. и эксперта ЭКЦ МВД по РИ Добриева М.М., в ходе которого обнаружены и изъяты: телефон, сим-карты, обмотки проводов, пистолет с магазином, три маски и ноутбуки,  протокол от 15 июля 2016 года дознавателя ОД ОМВД России по Назрановскому району Арсельгова И.З. о задержании в 23 часа 20 минут  гражданина Аушева М.Р. и передачи его в ИВС ОМВД России по Назрановскому району.

Каких-либо сведений о проведении сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия оперативно-розыскных мероприятий,  направленных на установления лица, совершившего данное преступление, в деле не имеется.

Том №21 л.д. 119-197;

- показания свидетеля Оздоева Рустама Александровича, данные  в ходе дополнительного допроса о том, что с 2015 года он работает дежурным изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. Три фотографии Аушева М.Р., сделанные им при его водворении в ИВС ОМВД России по Назрановскому району в электронном виде, находятся при нем и готов их выдать органам следствия.         

Том №23  л.д. 1-3; 

- протокол выемки от 30 июня 2017 года, из которого следует, что у дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району Оздоева Рустама Александровича изъят DVD-R диск с файлами трех фотографий Аушева М.Р. 

Том №23  л.д. 7-13;

- протокол осмотра предметов от 21 июля 2017 года, согласно которому у дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по Назрановскому району Оздоева Рустама Александровича изъят DVD-R диск, на котором имеются  три фотографии под номерами №1,2,3 с изображением одного и того же мужчины Аушева М.Р., который одет в футболку черного цвета с коротким рукавом. На лице, в области правого глаза потемнение, предположительно гематома, в лобной области вертикальная полоса, похожая на ссадину.       

Том №23 л.д. 14-26;

- показания потерпевшего Аушева М.Р., данные в ходе дополнительного допроса 5 июля 2015 года о том,  что  футболку, в которой он был во время его задержания, он выкинул. Джинсовые брюки, которые были на нем во время задержания, на нем. На этих брюках имеются повреждения, а именно на замке-застежки брюк, причиненные во время  применения к нему насилия. 

Том №23  л.д. 41-44;

- протокол выемки от 5 июля 2017 года, из которого следует, что у потерпевшего Аушева М.Р. изъяты джинсовые брюки синего цвета. 

Том №23  л.д. 46-49;

- протокол осмотра предметов от 05 июля 2017 года,  согласно которому осмотрены джинсовые брюки потерпевшего Аушева М.Р. Установлено, что на джинсовых брюках имеется повреждение на застежки замка-молнии и на заднем левом кармане. 
Том №23 л.д. 50-55;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- заключение эксперта № 103 от 28 апреля 2017 года, из которого следует, что у Аушева Магомеда Руслановича при его доставлении в ОССМП ИРКБ г.Назрань 17.07.2016 и осмотре травматологом и последующем КТ-исследовании головного мозга, были обнаружены следующие телесные повреждения:


-ушибленная рана в левой лобной области, не подвергавшаяся ушиванию (что подтверждается наличием небольшого рубчика в данной области при осмотре экспертом 23.03.2017);

· гематома (скопление крови) мягких тканей в левой лобной области, в правой височной области, в окологлазничной области справа, правой половине грудной клетки и спины;

· кровоподтек правого коленного сустава;

· ссадины лба, ссадины 2-го пальца правой кисти и 2-го пальца правой стопы;

· ушиб обоих лучезапястных суставов и левого коленного сустава.

Ушибленная рана, гематомы и кровоподтек причинены неоднократным

ударным, ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов) под углом близким к 90 градусов, а ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметов) под углом менее 45 градусов.

         Согласно консультативной справке уролога Ужахова М.М. от 17.07.2016 у Аушева М.Р. имелись признаки травмы половых органов («гиперемия и резкая болезненность мошонки преимущественно за счет правой половины»), врачом установлен предварительный диагноз «посттравматический орхит (воспаление яичка) справа?», и рекомендована госпитализация.

Гиперемия и резкая болезненность мошонки свидетельствуют о приложении внешнего воздействия к данной области, что связано с причинением особенной боли (область мошонки шокогенная зона).

Согласно «Заключения эксперта» № 295 у Аушева М.Р. при его осмотре экспертом Аушевым Р.Г. 22.07.2016г. (на 7-ые сутки после случая) были обнаружены следующие телесные повреждения:

· кровоподтеки: 1 кровоподтек в лобной области слева, 1 в скуловой области справа, 1 на передне-боковой поверхности грудной: клетки справа в 6-7-ом межреберье;

· 1 ссадина в лобной области слева, 3 по наружной поверхности правого плеча в средней трети;

- розовые пятна (так указано в заключении) на нижне-внутренних квадрантах обеих ягодиц.

Учитывая форму и размеры кровоподтека на передне-боковой поверхности грудной клетки справа (полосовидной формы, размерами 8,0x1,0 см.) - он причинен предметом с ограниченной площадью удлиненной формы (возможно, цилиндрической, овальной).

Ссадины и кровоподтек в лобной области справа, учитывая их форму (линейная, полосовидная) и размеры (3,5x0,2см и 4,0x0,3см) - причинены предметом (предметами) с ограниченной контактировавшей поверхностью и небольшого диаметра.

Кровоподтек в скуловой области справа, учитывая его форму (округлая) и размеры (4,0x4,0 см.) - причинен предметом с округлой либо овальной формой контактировавшей поверхности.

Форма, размеры и количество ссадин в области правого плеча экспертом в исследовательской части не отмечены («общей площадью 4,0x2,0см») - вероятно, эксперт хотел указать, что ссадины расположены на участке размерами 4,0x2,0см.

Все повреждения у Аушева М.Р. располагались в пределах досягаемости собственной руки. Любое повреждение, расположенное в пределах досягаемости собственной руки, может быть причинено посторонней рукой.

Характер, локализация, механизм образования повреждений,
обнаруженных у Аушева М.Р. при его осмотре врачами 17.07.2016, а также при экспертизе 22.07.2016 и 23.03.2017, а также характер жалоб, не противоречат обстоятельствам, изложенным им в протоколе допроса Аушева М.Р.: то есть, связаны с действием электрического тока и неоднократным ударным, ударно-сдавливающим и скользящим действием предмета (предметов) с ограниченной площадью контактировавшей поверхности.

Том №48 л.д. 70-82;


- заключение эксперта № 106/2017/067 от 25 июля 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции свидетельствующие о том, что Аушев Магомед Русланович располагает информацией относительно обстоятельств совершенного в отношении него преступления не согласующейся с данными им в ходе предварительного следствия показаниями при допросе в качестве потерпевшего. Информация, которой располагает Аушев М.Р., могла быть им получена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с его непосредственным участием в указанных событиях.

Том №47 л.д. 120-138;

-заключение эксперта № 44 от 30 июня 2017 года, из которого следует, что на представленных для экспертизы джинсовых брюках Аушева М.Р. имеются 2 повреждения, повреждение  №1 расположено на задней поверхности левой половины брюк, над верхним концом наружного  бокового шва заднего кармана; повреждение №2 расположено на металлической молнии гульфика слева внизу. Механизм образования повреждений №№1,2 на брюках - рванный. 

Том №49 л.д. 39-41;

- письмо главного врача Республиканской станции скорой помощи о том, что 16 июля 2016 года в 18 часов врач Арчаков И.Р. и фельдшер Ваделов А.И. осуществили выезд в с.Экажево в РОВД к больному Аушеву Магомеду Руслановичу, 1984 года рождения, и выставили ему диагноз: ушиб мягких тканей лица, ссадина лобной области, 18 июля 2016 года в 21 часа 42 минут фельдшеры Ялхароева Ф.Д. и Мержоева А.А. осуществили выезд в                г.Назрань в РОВД к больному Аушеву Магомеду Руслановичу, 1984 года рождения и выставили ему диагноз: артериальная гипертензия, а/д150/80.

Том №21 л.д. 106;

- письмо заместителя начальника подразделения УФСБ РФ по РИ Полякова В.А. на отдельное поручение о том, что оперативной информацией о причастности Аушева М.Р., Аушева М.М., Муцольгова З.Б., Дакиева А.М-С., Яндиева Р.З., Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 годы не имеется.

Том № 22  л.д. 156;

- выписка из приказа №200 л/с от 29 апреля 2014 года, согласно которому Беков Алихан Муссаевич назначен на должность старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 01 апреля 2014 года. 

Том№5 л.д.129;

- копия должностной инструкции старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 18 марта 2015 года временно исполняющим обязанности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, согласно которой Беков А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и непосредственно подчиняется начальнику отдела и его заместителю, организует проведение оперативно-розыскных и оперативно-профилактических мероприятий, направленных на предупреждение и пресечение противоправной деятельности лидеров и участников организаций и общественных объединений, экстремистских и террористических организаций. Заводит дела оперативного учета, в соответствии со своей компетенцией и лично организует и проводит по ним оперативно-розыскные мероприятия. Осуществляет прием граждан, обеспечивает своевременное и в полном объеме рассмотрение устных и письменных обращений граждан, принятие по ним решений, осуществляет прием, регистрацию и разрешение заявлений, сообщений и иной информации о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях в соответствии с Уголовно-процессуальным кодексом Российской Федерации. Он обязан знать Конституцию Российской Федерации, федеральные законы, законы по вопросам охраны общественного порядка и обеспечения общественной безопасности, нормативные правовые акты МВД России, МВД по Республике Ингушетия и руководствоваться ими в своей служебной деятельности, считать соблюдение дисциплины, законности и норм профессиональной этики на службе и в быту своей первостепенной задачей.

Том №2 л.д.112-119;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Беков А.М., его защитник Купцов И.О. 
- показания обвиняемого Бекова Алихана Муссаевича, данные им в ходе дополнительного допроса 22 июня 2017 года о том, что точную дату он не помнит, в помещении СИЗО он встретился Аушевым Магомедом Руслановичем. Их обоих сопровождали дежурные. Во время этой встречи они поздоровались друг с другом и разошлись. В ходе этой встречи Аушев М.Р. его не узнал. Никаких противоправных действий в отношении Аушева М.Р. он не совершал. Однако, через месяц после этой встречи, каким–то непонятым образом Аушев М.Р. опознал его.     

Том №22  л.д. 190-191;

По месту жительства Беков А.М. согласно характеристике участкового уполномоченного ОМВД России по г.Магас характеризуется положительно. 

Том №50 л.д. 15; 

Согласно сведениям ИЦ МВД по Республике Ингушетия и ГИЦ МВД РФ Беков А.М. не судим. 

Том №50 л.д. 8, 36; 

Обстоятельства, смягчающие наказание Бекова А.М., - п. г ч.1 ст.61 УК РФ – «наличие малолетних детей у виновного».

Том №52 л.д. 127-130;
Обстоятельства, отягчающие наказание Бекова А.М., - п. «о» ч.1 ст.63 УК РФ – «совершение умышленного преступления сотрудником органа внутренних дел». 
Том№5 л.д.129;

ОБВИНЯЕТСЯ: 

	1. Фамилия, имя, отчество 
	Аспиев Иса Муссаевич  

	2. Дата рождения 
	28 апреля 1981 года 

	3. Место рождения 
	гор. Назрань ЧИАССР   

	4. Место жительства и (или) регистрации 
	Республика Ингушетия, Назрань, ул. Костоева, дом №24   



	Телефон 
	8 929 001 99 99

	5. Гражданство 
	гражданин Российской Федерации

	6. Образование 
	высшее 

	7. Семейное положение, состав семьи 
	женат, 5 малолетних детей   

	8. Место работы или учебы 
	старший оперуполномоченный Центра по противодействию экстремизму МВД 
по Республике Ингушетия

	Телефон
	нет

	9. Отношение к воинской обязанности (где состоит на воинском учете)
	военнообязанный, состоит на воинском учете в отделе военного комиссариата Республики Ингушетия по г.Назрань и Назрановскому району 



	10. Наличие судимости  (когда и каким судом был осужден, по какой статье УК РФ, вид и размер наказания, когда освободился)
	не судим

	11. Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого 
	паспорт серии 26 08 № 240 161, выдан 
13 апреля 2010 года отделом ОФМС России по Республике Ингушетия в г.Назрань и в 
г. Магас 

	 12. Иные данные о личности обвиняемого 
	отсутствуют  


в том, что он, являясь старшим оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, при следующих обстоятельствах:  
Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 
от 29 апреля 2014 года №200 л/с старший лейтенант полиции Аспиев И.М. назначен на должность старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия (далее - ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 
В соответствии с Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ 
от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, и должностной инструкции старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, Аспиев И.М.  находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия, Положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев И.М. вправе организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.  

Сотрудник полиции в соответствии со ст.20 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» имеет право применять физическую силу для пресечения преступлений и административных правонарушений, доставления в служебное помещение территориального органа или подразделения полиции, в помещение муниципального органа, в иное служебное помещение лиц, совершивших преступления и административные правонарушения, и задержания этих лиц, для преодоления противодействия законным требованиям сотрудника полиции.

Таким образом, Аспиев И.М. наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц, не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, постоянно осуществляющим функции представителя власти. 

20 декабря 2014 года в 17 часов 45 минут, в рамках расследования уголовного дела №14100106, возбужденного по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ, по факту производства неустановленным лицом выстрелов из автоматического огнестрельного оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» 
с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, старшим дознавателем отделения дознания ОМВД России по Назрановскому району 
Котиевым М.Ш-Г. по подозрению в совершении указанных преступлений в соответствии со ст.ст.91-92 УПК РФ задержан Аушев Магомед Мусаевич, который в ходе допроса в качестве подозреваемого не признался в совершении вышеуказанных противоправных деяний.

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, в период времени примерно с 17 часов 45 минут до 20 часов, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович,  которому стало известно о том, что Аушев М.М. не признается в совершении вышеуказанных преступлений, раскрытием которых занимаются сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что отсутствуют правовые для доставления Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, дал устное поручение подчиненным оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., Аспиеву И.М., Албогачиеву Я.А., Ельмурзиеву М.Б., 
Гирееву З.М. доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева Магомеда Мусаевича из ОМВД России по Назрановскому району Республики Ингушетия, расположенного в юго-восточной части кадастрового квартала г.Магас Республики Ингушетия.

Выполняя данное устное поручение, оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., Безносюк А.М., Албогачиев Я.А., Ельмурзиев М.Б., Гиреев З.М. выехали на служебных автомобилях в ОМВД России по Назрановскому району, откуда примерно в 20 часов 20 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, Аушева М.М., на голове которого находился полиэтиленовый пакет черного цвета, надетый в то же время на территории ОМВД России по Назрановскому району неустановленными оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и поместили его в служебный кабинет Безносюк А.М. №20, расположенный на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Далее, в то же время и в том же месте, то есть примерно в 20 часов 
20 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, в служебном кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах руководства МВД по Республике Ингушетия заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно совершая совместно и согласованно с оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. и Аспиевым И.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования  п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесения не менее 3 ударов правой ногой в паховую область Аушева М.М., вследствие чего последний испытал сильную физическую боль и ему причинены телесные повреждения в виде ссадины в паховой области слева и острого посттравматического орхоэпидидимита слева (воспаление ткани и придатка яичка), расценивающийся как легкий вред здоровью.
После этого, в тот же период времени и в том же месте, неустановленные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, превышая свои должностные полномочия, надели на голову Аушева М.М. второй полиэтиленовой, обвязав его вокруг головы в районе его глаз, связали его руки и ноги липкой лентой - скотчем, тем самым обездвижив его и исключив возможность оказания им сопротивления и обозрения лиц, совершающих в отношении него противоправные действия.   

Затем Безносюк А.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, продолжая совершать совместно и согласованно с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым И.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, находясь в том же кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, умышленно при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 
№ 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесении не менее 10 ударов каблуком неустановленного ботинка в голову, в результате чего Аушев М.М. испытал сильную физическую боль и получил закрытую черепно-мозговую травму с ушибом головного мозга легкой степени, расценивающуюся как вред средней степени, и гематому (скопление крови) в лобной области головы, а также нанес не менее 6 ударов руками и ногами в область тела Аушева М.М., тем самым причинив ему телесные повреждения в виде ушиба мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функций (болезненность и ограничение движений), 4 ссадин в области левого коленного сустава.   

Далее Аспиев И.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, продолжая совершать совместно и согласованно с Хамхоевым Т.Ю. и Безносюк А.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, находясь в том же кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, умышленно при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 
№ 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 1.3, 1.4, 1.8, 3.12.5 должностной инструкции, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесения твердым тупым предметом не менее 10 ударов в область спины и ног Аушева М.М., в результате чего последний испытал сильную физическую боль и получил телесные повреждения в виде травматического ушиба правой почки, расценивающийся как легкий вред здоровью, множественных ссадин на нижних конечностях, а также нанес неустановленным твердым тупым предметом не менее 1-го удара в затылочную часть головы Аушева М.М.

Не добившись вышеуказанными противоправными действиями от Аушева М.М. пояснений о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» 
с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия передали Аушева М.М. сотрудникам ОМВД России по Назрановскому району для водворения в изолятор временного содержания. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Аспиева И.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Аушева М.М., гарантированных ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Аспиев И.М. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия.

Он же, являясь оперуполномоченным отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и специальных средств, при следующих обстоятельствах:  
Приказом МВД по Республике Ингушетия от 08 августа 2011 года №192 л/с Аспиев Иса Муссаевич назначен на должность оперуполномоченного отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия (далее – ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 

В соответствии с Типовым положением о центрах (группах) по противодействию экстремизму министерств внутренних дел, главных управлений, управлений внутренних дел по субъектам Российской Федерации, утвержденным приказом Министерства внутренних дел Российской Федерации от 31 октября 2008 года №942 (далее  - Положение о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия), ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является самостоятельным оперативным подразделением МВД по Республике Ингушетия в пределах компетенции реализующим функции Министерства внутренних дел Российской Федерации в области противодействия экстремизму. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обязаны в своей деятельности руководствоваться Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, международными договорами Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России, а также положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Основными задачами ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, проведение оперативно-розыскных, профилактических и иных мероприятий, направленных на защиту законных интересов личности, общества и государства в области противодействия экстремизму. Основными функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является организация и непосредственное проведение оперативно-розыскных и профилактических мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений экстремистской направленности, а также выявлению и установлению лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, осуществление в пределах компетенции мер по предупреждению и пресечению деятельности организованных групп и преступных сообществ (преступных организаций) экстремистской направленности. 

Таким образом, Аспиев И.М. наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц, не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, постоянно осуществляющим функции представителя власти. 

18 мая 2012 года, в период времени с 08 до 10 часов, более точное время следствием не установлено, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило устное сообщение о том, что Яндиев Руслан Зуятдинович и Дакиев Адам Магомет-Салиевич угрожают жизни и здоровью Куштова Тимура Магомедовича.

Далее, в то же время, то есть в период времени с 08 до 10 часов 18 мая 2012 года, оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., умышленно совершая совместно и согласованно с не менее 5 неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе,  не имея никаких оснований для проведения проверки и оперативно-розыскных мероприятий по вышеуказанному сообщению о преступлении, так как в соответствии Положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия оперуполномоченные данного подразделения МВД по Республике Ингушетия правомочны проводить проверки и оперативно-розыскные мероприятия только по преступлениям экстремистской и террористической направленности, а указанное сообщение о преступлении не относится к таковой категории и более того не было зарегистрировано в книге учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях территориального органа внутренних дел в порядке, установленном Приказом МВД РФ от 1 марта 2012 г. № 140 «Об утверждении Административного регламента Министерства внутренних дел Российской Федерации предоставления государственной услуги по приему, регистрации и разрешению в территориальных органах Министерства внутренних дел Российской Федерации заявлений, сообщений и иной информации о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях», выехали по месту работы Яндиева Р.З. и Дакиева А.М-С., а именно в административное здание эксплутационно-производственного управления «Назраньгаз» (далее – ЭПУ «Назраньгаз»), по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом № 7, для их задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Прибыв по указанному адресу, Аспиев И.М. и неустановленные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не были одеты в форменную одежду сотрудников органов внутренних дел и не имели знаков различия, а лица закрыты матерчатыми масками, имея при себе служебное огнестрельное оружие, прошли к территории ЭПУ «Назраньгаз», и примерно в 10 часов, более точное время следствием не установлено, находясь напротив административного здания ЭПУ «Назраньгаз», по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом № 7, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы их полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, грубо нарушая требования ст. 5 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, не назвав свои должность, звание, фамилию, не предъявив служебное удостоверение, не сообщив причину и цель обращения, не разъяснив причину задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не сообщая о том, что они являются сотрудниками полиции, не имея оснований для задержания Дакиева А.М-С. и его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, установленных  пунктами 13-15 ч.1 ст.13, ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ч.1 ст.27.2, ст.27.3 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, ст.91 УПК РФ, незаконно потребовали от Дакиева А.М-С. проехать вместе с ними в неизвестное место, и после его отказа выполнить их незаконные требования и его просьбы снять маски, представиться и предъявить служебные удостоверения, Аспиев И.М., продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, не имея оснований для применения физической силы в отношении Дакиева А.М-С., установленных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, грубо нарушая порядок применения физической силы, регламентированный ст.19 того же Федерального закона, не сообщив Дакиеву А.М-С., что в отношении него предполагается применение физической силы, и о том, что он является сотрудником полиции, не предупредив о своем намерении, в то же время и в том же месте, применил в отношении него физическое насилие путем нанесения металлическим прикладом неустановленного автоматического оружия не менее 2 ударов в область головы, и не менее 2 ударов в область лица Дакиева А.М-С., в результате чего последний испытал сильную физическую боль и получил множественные гематомы мягких тканей головы и лица. 
В то же время и в том же месте, то есть примерно в 10 часов, напротив административного здания «Назраньгаз», по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом № 7, Аспиев И.М. умышленно совершая совместно и согласованно с неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, не имея никаких законных оснований для применения специальных средств, предусмотренных ст.21 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, в целях подавления возможности оказания Дакиевым А.М-С. сопротивления применил в отношении него специальное средство – металлические наручники, предназначенные в соответствии с п.3 ч.2 ст.21 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» для ограничения подвижности, надев и застегнув их на руки Дакиева А.М-С.

После чего, Аспиев И.М. продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, совместно с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, при отсутствии законных оснований для доставления Дакиева А.М-С. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, примерно в 10 часов 30 минут 18 мая 2012 года, на неустановленном автомобиле марки «ВАЗ-2114» доставил Дакиева А.М-С., на голове которого находился черный полиэтиленовый пакет, надетый в салоне указанного автомобиля неустановленным лицом, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, где поместил его в служебный кабинет без номера на втором этаже указанного здания, в котором незаконно лишая свободы при отсутствии предусмотренных законом оснований для задержания, предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ, умышленно содержал его примерно до 17 часов 18 мая 2012 года, то есть период времени, превышающий 6 часов, применяя в отношении него с неустановленными лицами физическое насилие, путем нанесения множественных ударов твердым тупым предметом в область туловища и ног, требуя сообщить о месте нахождении Яндиева Р.З. и вызвать его по телефону, незаконно требуя признаться в причастности преступлений, совершенных на территории Республики Ингушетия. 

Не добившись от Дакиева А.М-С. выполнения указанных незаконных требований, после обращения коллег Дакиева А.М-С. в ОМВД России по г.Назрань о совершении в отношении него противоправных действий, последний был освобожден примерно в 17 часов 18 мая 2012 года.

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Аспиев И.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия и с применением специальных средств, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Дакиева А.М-С., гарантированных 
ст. 21, 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 7 февраля 2011 г. № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, доставления и задержания лиц, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Аспиев И.М. совершил 
преступление, предусмотренное п.п. «а», «б» ч. 3 ст. 286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, с применением специальных средств.

Он же, являясь оперуполномоченным отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму криминальной милиции при МВД по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий и повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения, при следующих обстоятельствах:  
Приказом МВД по Республике Ингушетия от 17 июня 2009 года №131 л/с младший лейтенант милиции Аспиев Иса Муссаевич с 16 апреля 2009 года назначен должность оперуполномоченного отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму криминальной милиции при МВД по Республике Ингушетия (далее - ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).
В соответствии с Типовым положением о центрах (группах) по противодействию экстремизму министерств внутренних дел, главных управлений, управлений внутренних дел по субъектам Российской Федерации, утвержденным приказом Министерства внутренних дел Российской Федерации от 31 октября 2008 года №942, ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является самостоятельным оперативным подразделением МВД по Республике Ингушетия в пределах компетенции реализующим функции Министерства внутренних дел Российской Федерации в области противодействия экстремизму. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обязаны в своей деятельности руководствоваться Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, международными договорами Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России, а также положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Основными задачами ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, проведение оперативно-розыскных, профилактических и иных мероприятий, направленных на защиту законных интересов личности, общества и государства в области противодействия экстремизму. Основными функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является организация и непосредственное проведение оперативно-розыскных и профилактических мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений экстремистской направленности, а также выявлению и установлению лиц, их подготавливающих, совершающих или совершивших, осуществление в пределах компетенции мер по предупреждению и пресечению деятельности организованных групп и преступных сообществ (преступных организаций) экстремистской направленности. 

Таким образом, Аспиев И.М. наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц, не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, постоянно осуществляющим функции представителя власти. 

14 мая 2010 года, примерно в 01 часов, на автодороге сообщением 
«с. Экажево – с. Сурхахи» Назрановского района Республики Ингушетия неустановленные лица с применением огнестрельного оружия произвели множественные выстрелы в автомобиль марки «ВАЗ-217030», в котором находился начальник криминальной милиции ОВД по г.Карабулак Нальгиев Ильяс Вахаевич, после чего скрылись в неизвестном направлении. 

По данному факту 20 мая 2010 года Назрановским межрайонным следственным отделом следственного управления Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по Республике Ингушетия возбуждено уголовное дело №10500023 по признакам преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ. 

05 августа 2010 года, примерно в 5 часов 30 минут, более точное время следствием не установлено, неустановленные сотрудники правоохранительных органов в количестве не менее 5 человек,  вооруженные автоматическим оружием, превышая свои должностные полномочия, проникли в домовладение, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, пер. Ленинградский №6, в котором проживает Муцольгов Зелимхан Баширович со своей семьей, откуда его, связав руки и надев на голову черный полиэтиленовый пакет, примерно в 6 часов того же дня доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, и поместили в служебное помещение без номера, расположенное на первом этаже указанного здания, в котором Аспиев И.М., умышленно совершая совместно и согласованно с оперуполномоченным отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму криминальной милиции при МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром Юсуповичем и неустановленными сотрудниками правоохранительных органов, действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, незаконно лишая свободы Муцольгова З.Б. при отсутствии предусмотренных законом оснований для задержания, предусмотренных п.п. 7-10 ст. 11 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», ст.27.3 Кодекса об административных правонарушениях Российской Федерации, 
ст.91 уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, умышленно содержал его примерно до 11 часов 10 августа 2010 года, то есть период превышающий 5 суток.  
Одновременно с этим, в период времени примерно с 09 до 18 часов 07 августа 2010 года, более точное время следствием не установлено, в том же служебном помещении без номера, расположенном на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, Хамхоев Тимур Юсупович, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно продолжая совершать совместно и согласованно Аспиевым И.М. и неустановленными сотрудниками правоохранительных органов действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.ст. 12-13 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», существенно нарушая права Муцольгова З.Б., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершению покушения на жизнь начальника криминальной милиции ОВД по г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича, произошедшего 14 мая 2010 года, о лицах, причастных к этому и к другим преступлениям, совершенным на территории Республики Ингушетия, неоднократно заявил в адрес Муцольгова З.Б. угрозы применения в отношении него насилия, который последний воспринял реально и опасался их выполнения, и применил в отношении него физическое насилие путем нанесения ему не менее 10 ударов ногами во внутреннюю поверхность обеих бедер, и не менее 2 ударов ногой в область паха, в результате чего Муцольгов З.Б. испытал сильную физическую боль, и получил телесные повреждения в виде множественных обширных гематом по внутренней поверхности обоих бедер. 

   Далее, в тот же период времени и в том же месте, то есть примерно с 09 до 18 часов 07 августа 2010 года, более точное время следствием не установлено, в служебном помещении без номера, расположенном на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, Аспиев Иса Муссаевич, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно продолжая совершать совместно и согласованно Хамхоевым Т.Ю. и неустановленными сотрудниками правоохранительных органов действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.ст. 12-13 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», существенно нарушая права Муцольгов З.Б., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, 

требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершению покушения на жизнь начальника криминальной милиции ОВД по г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича, произошедшего 14 мая 2010 года, о лицах, причастных к этому и к другим преступлениям, совершенным на территории Республики Ингушетия, неоднократно заявил в адрес Муцольгова З.Б. угрозы применения в отношении него насилия, который последний воспринял реально и опасался их выполнения, и применил в отношении него физическое насилие, а именно подпрыгивая на спине лежащего на полу Муцольгова З.Б. нанес не менее 3-х ударов одновременно двумя ногами в область спины, а также не менее 2-х ударов в область левого плеча Муцольгова З.Б., в результате чего последний испытал сильную физическую боль, и получил множественные ссадины в области спины и на нижней трети левого предплечья.     

После этого, применение физического насилия в отношении Муцольгова З.Б. продолжено неустановленными сотрудниками правоохранительных органов путем подключения с использованием проводов к конечностям Муцольгова З.Б. электрического тока, однако, не добившись от него выполнения вышеуказанных незаконных требований, примерно в 11 часов 10 августа 2010 года он был вывезен и освобожден в с. Нестеровское Сунженского района Республики Ингушетия. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Аспиева И.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия и угрозой применения насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Муцольгова З.Б., гарантированных ст. 21, 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений ст.ст. 2, 3, 4, 5 Закона Российской Федерации от 18.04.1991 № 1026-1 «О милиции», определяющих принципы и правовую основу деятельности милиции, права и обязанности граждан и сотрудников милиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, задержания лиц, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Аспиев И.М. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч. 3 ст. 286 Уголовного кодекса Российской Федерации - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения. 
Доказательствами, подтверждающими обвинение Аспиева И.М. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

- показания обвиняемого Аспиева Исы Муссаевича о том, что состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, имеет звание - капитан полиции. 

С 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года проходит службу в центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. В своей работе он руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республики Ингушетия. С предъявленным обвинением не согласен, его оговаривают, никакие противоправные действия в отношении Дакиева А.М-С., Муцольгова З.Б. и Аушева М.М. он не совершал.  

По существу предъявленного обвинения в части Аушева М.М. показал,  что 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, он в это время находился на работе. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. им было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району доставить от туда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. Сам Хамхоев Т.Ю. в этот момент находился на работе. Далее они на двух на автомобилях, марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, для того, чтобы привезти Аушева М.М. Он (Аспиев И.М.) был за рулем автомобиля «ВАЗ-2114», с ним были Ельмурзиев Мусса и Албогачиев Яхья. А на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. Одним словом они были на двух автомобилях, в количестве шести человек. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут, к ним на заднее сиденье сел молодой человек, то есть  Аушев М.М. Сел он в автомобиль через правую заднюю дверь, без какого-либо принуждения со стороны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге Аушев М.М. каких-либо вопросов не задавал и они его ни о чем не спрашивали. За ними вслед выехал автомобиль «Лада-Приора». Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию. Вслед за ними заехал автомобиль «Лада-Приора». Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с их сотрудниками зашел здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После этого он (Аспиев И.М.), не заходя в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит и после этого он больше Аушева М.М. не видел.

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия. Насколько ему известно, сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении Аушева М.М., как физическое, так психологическое воздействие не применялось. Каким образом, и при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения, не знает. 

Ему неизвестно, на каком основании задержанного Аушева М.М. вывезли с территории ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Уверенно может сказать, что в тот день им было дано указание начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. привезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева М.М., что ими было и сделано. 

Ему неизвестно давалось ли дознавателем Котиевым М.Ш-Г. письменное разрешение (поручение) сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вывезти с территории ОМВД России по Назрановскому району задержанного Аушева М.М. и о проведении с ним оперативно-розыскных мероприятий, либо проведения беседы (очной ставки). Ему неизвестно, на каком основании задержанного Аушева М.М. вывезли с территории ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ему не было известно о том, что Аушев М.М. задержан дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району в порядке ст.91 УПК РФ, об этом начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не сообщал.

Том№52 л.д.202-208; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 05.01.2015 о том, что 14 декабря 2014 года он вместе со своим родственниками и знакомыми был на свадьбе у двоюродного брата Аушева З.М. В тот день он вместе со своим родственником Аушевым Ахмедом был на автомобиле марки «ВАЗ-21120» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «909/06», который принадлежит Ахмеду. Свадебный кортеж состоял из нескольких десятков автомобилей различных марок и двигался со стороны г. Назрань в сторону с.п. Экажево. В районе рынка «Балторг» он вытащил их кобуры свой травматический пистолет системы «ТТ» снаряженный 8 патронами и, сидя на переднем пассажирском сиденье, произвел 3 или 4 выстрела в воздух через переднее окно автомобиля. После чего обратно положил пистолет в кобуру, и они продолжали двигаться к дому жениха. Более, насколько он помнит, в тот день он из своего пистолета выстрелы не производил. Также насколько он помнит, кто-либо стрельбу в районе рынка «Балторг» не производил, но уверено сказать не может, так как у них в автомобиле очень сильно играла музыка, и он мог не слышать звука выстрелов. Ему неизвестно кто мог из огнестрельного оружия произвести выстрелы на свадьбе у Аушева З.М.
В тот же вечер ему стало известно, что в дом Аушева З.М. приехали с обыском сотрудники полиции и, что они ищут автомат, из которого производились в тот день выстрелы в районе рынка «Балторг».

Через несколько дней ему стало известно от своего брата Мурада, что к ним домой приезжали сотрудники и интересовались им, то есть Мурадом. А еще через несколько дней ему стало известно, что Аушев Ахмед, с которым он 14 декабря 2014 года был на свадьбе, доставлен в отдел полиции и его подозревают в совершении преступления, то есть в производстве стрельбы на свадьбе в районе рынка «Балторг». После чего он, осознавая, что в тот день им были произведены выстрелы из пистолета, решил пойти в ОМВД России по Назрановскому району сделать явку с повинной и выдать свой пистолет.

После этого пригласил для защиты своих интересов адвоката Дахкильгову М.С. и вместе с ней 20 декабря 2014 года примерно 13 часов 45 минут прибыл в ОМВД России по Назрановскому району, где в одном из служебных кабинетов у него приняли явку с повинной и добровольно выданный им травматический пистолет. Оформлением протоколов явки с повинной и выдачи оружия занимался оперативный работник ОМВД России по Назрановскому району по фамилии Семенов. После чего он вместе со своим адвокатом прошли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Котиев разъяснил ему его права и обязанности и сообщил, что он подозревается в незаконном хранении оружия и хулиганстве. Далее он вынес протокол задержания и допросил его в качестве подозреваемого.

После чего его адвокат Дахкильгова М.С. ушла, он оставался в кабинете дознавателя и примерно в 20 часов дознаватель Котиев вывел его на улицу и сказал, что его отвезут в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. На улице, то есть во дворе ОМВД России по Назрановскому району, к нему подошел человек одетый в камуфлированную форму и с черной маской на голове. Он был примерно ростом 175 см. спортивного телосложения, также он заметил через прорезь маски, что у него большие выпученные глаза и если ему представится возможность его еще раз увидеть, то он думает, что сможет его опознать, по голосу и по глазам. Он спросил у того кто он, тот парень на ингушском языке сказал ему, что даст понять, кто он и взял его за левое плечо и повел в сторону какого-то автомобиля марки «ВАЗ-2114» или «Лада-Приора», точно он не помнит, но он был серебристого цвета. Возле автомобиля было еще двое молодых людей, которые разговаривали на ингушском языке. Описать их приметы он не сможет, так как там было темно, и он их не запомнил, также он не заметил государственных регистрационных знаков на автомобиле. Его подвели к автомобилю, парень в черной маске надел ему на голову полиэтиленовый пакет и его посадили в салон легкового автомобиля на заднее сиденье через заднюю правую дверь. Потом автомобиль тронулся, и когда они двигались, он заметил, что при поднятии головы через пакет он мельком видел окружающую обстановку. Парни, которые сидели в салоне автомобиля ругались в отношении него непристойными словами и говорили, чтобы он не поднимал головы. По дороге они между собой практически не разговаривали.

В какой-то момент движения он заметил, что они двигаются по дороге сообщением г. Назрань - г. Магас и, проехав Магасский круг они двинулись в сторону г. Назрань и остановились на светофорах в районе Центр-Камаз                  г. Назрань. Далее они проехали еще 5-10 минут и он заметил, что находятся в районе бывшей швейной фабрики «Тей-Max», там они проехали железнодорожное полотно и проехав еще некоторое время повернули направо. Далее они проехали еще несколько минут и автомобиль остановился. Через несколько секунд автомобиль тронулся и он, переехав через какой-то бордюр (лежачий полицейский) остановился. Его вывели на улицу. Там ему связали руки за спиной скотчем и, надев еще один пакет на голову, затянули его скотчем. Люди, которые все это делали, в основном разговаривали с ним на ингушском языке и спрашивали, куда он дел позолоченный автомат, из которого он стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Однако ему нечего было им ответить, так как он не видел на свадьбе у кого-нибудь автоматического оружия, тем более позолоченного. Его завели в помещение. Когда его вели, он почувствовал, что при входе в помещение имеется небольшая ступенька. Потом его завели в какое-то помещение. Далее один мужчина подошел к нему спереди и нанес удар в пах, он упал и потерял сознание, но ненадолго. Когда он пришел в себя, его подняли на ноги и прижали лицом к стене и снова начали наносить удары в пах. Потом его положили на пол лицом вниз, кто-то сел ему на шею и стал бить по голове, а кто-то стал снимать с него обувь и носки. Потом он почувствовал, как ему на пальцы ног стали прикручивать проволоку на второй палец правой ноги и еще одну проволоку на большой палец левой ноги. После чего он почувствовал разряд тока по всему телу. Далее его стали спрашивать, куда он дел позолоченный автомат, из которого стрелял 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг», чтобы он выдал этот автомат. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял на свадьбе из автомата. Тогда его вновь стали бить током и наносить удары по голове и другим частям тела. Так продолжалось примерно 3 или 4 часа, может быть и больше, но он точно не помнит. Промежутками по 5-7 минут ему давали передышку и спрашивали про автомат. Также, насколько он помнит, в помещении иногда включалась музыка и была песня Шатунова «Белые розы». Кроме того в одном из промежутков, когда ему давали передышку, ему в руки вложили предмет похожий на пистолет, что это был за пистолет он не знает.

Потом его прекратили избивать и посадили на стул, кто-то ножницами срезал с его головы пакет и снял его. Он увидел, что находится в помещении примерно размерами 3x5 метра, пол этого помещения был покрыт линолеумом светло-коричневого цвета. Стены на половину были обиты панелью также светло- коричневого цвета. Также в кабинете находилось три стола, на двух из которых стояли мониторы от персональных компьютеров. Данное помещение он сможет уверено опознать. Также в помещении были несколько человек, у которых были одеты маски на головах. Однако в этот момент в помещении погасили свет, и он не смог их точно разглядеть. Потом его стали водить из стороны в сторону и говорить, чтобы он пришел в себя.

Через некоторое время его вывели на улицу, и посадили в салон автомобиля марки «УАЗ». В салоне находилось 4 сотрудника полиции ингушской национальности и оперуполномоченный ОМВД по Назрановскому району Семенов. Они отвезли его в ОМВД России по г.Назрань. Там его завели в дежурную часть, сотрудник изолятора временного содержания осмотрел его на предмет наличия телесных повреждений и спросил, есть ли у него жалобы, на что-нибудь. Он заставил его задрать свитер и футболку и спустить до колен брюки. Но он (Аушев М.М.) ему сказал, что он ни на что не жалуется и у него все нормально. Потом его завели в камеру для задержанных, в которой находились двое парней Цуров Адам и если он не ошибается по фамилии Ахушков. В камере он лег на нары и попытался заснуть, но у него не получалось уснуть, так как он все еще был в шоке от произошедшего. Утром в камеру зашли сотрудники изолятора временного содержания и спросили, есть ли у них жалобы. На что он (Аушев М.М.) снова сказал, что нет никаких жалоб. Однако о том, что у него есть травмы, знал Цуров Адам, которому он рассказал все, что с ним произошло.

22 декабря 2014 года, примерно в 16 часов, его вывезли из изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань в Назрановский районный суд для избрания меры пресечения. В зал суда он зашел сам на своих ногах, для этого ему пришлось превозмогать боль. В зале суда он уже не смог себя сдерживать и потерял сознание. Очнулся он только в спец-палате Ингушской Республиканской клинической больницы. После того как его увезли из ОМВД России по Назрановскому району кроме пыток и избиения, с ним каких-либо процессуальных действий не проводили. Если ему будет предоставлена возможность увидеть и услышать лиц, которые применили в отношении него физическое насилия, он сможет их опознать.

Том № 34 л.д. 208-215; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 07.01.2015 о том, что в тот вечер после того, как его доставили в здание и завели в какое-то помещение, он увидел, как быстро с передней стороны к нему подошел мужчина примерно лет 40-45, среднего роста, примерно 
170-175 см., уши у него не торчали, нос был прямой, глаза небольшие, волосы на голове были темно-русого цвета, была небольшая залысина, щетины на лице он не видел, цвет глаз карий или черный. Этот человек, подойдя к нему, крикнул на него на ингушском языке, что раз он (Аушев М.М.) не хочет говорить, и резко ударил его, своей правой ногой нанес несколько ударов в район паха. Может точно сказать, что было нанесено не меньше трех ударов. От последнего удара ему стало очень больно. По болевым ощущениям он помнит, что последний удар был самым больным. Было, похоже, что последний удар ему попал именно в яички. Почувствовав сильнейшую боль, он упал на пол, потеряв ненамного сознание. Бил он с размашки, быстро. «Держать удары» он привык, но последний удар был очень сильным. Это был первым, кто нанес ему там удары. Этого мужчину он сможет уверенно опознать. 

На вопрос о том, как он (Аушев М.М.) мог увидеть этого мужчину, если на его голове был пакет, показал, что дело в том, что когда его завели в помещение, с его головы немного назад откатился пакет, в связи с чем он смог увидеть этого мужчину. Уже после нанесенных ударов указанным мужчиной, на него надели еще один пакет, который в районе глаз обвязали скотчем, после чего он не мог видеть кого-либо, затем скотчем ему перетянули также ноги, чтобы он не смог двигаться.  

Когда вышеуказанный мужчина нанес ему удары, в этом помещении горел свет на потолке, он видел, что происходит в кабинете, видел, что в кабинете в это время находится от двух до трех человек с масками на лицах, а тот, кто бил его в пах был без маски. 

На вопрос следователя о том, может ли он описать помещение, в котором в отношении него применяли насилие, показал, что он помнит, что у этого помещения была небольшая входная дверь, похожая на деревянную коричневого цвета, кабинет был небольшим, там имелось одно окно, было несколько приставленных друг к другу стола, компьютер стоял на столе, и похоже стояли там же колонки, через которые играла музыка, стены были светлыми, пол коричневого цвета. Помещение было примерно, 2х3 метра, высота 2,5-3 метра.

На вопрос о том, что произошло после того, как ему нанесли удары в пах, показал, что когда он потерял сознание, его подняли с пола, поставили лицом к стенке, лицо прижали к стенке, и ему нанесли несколько ударов область паха сзади, эти удары были не слабыми, он чувствовал от них боль. Эти удары попадали ему в область бедер, ягодиц, так как он зажал ноги, чтобы удары не попали в яички. Сзади него несколько человек кричали на ингушском языке, чтобы он говорил, где позолоченный автомат, у него нечего было им ответить, в связи с чем он молчал. Затем сзади он услышал, как один из стоявших сказал на ингушском языке, чтобы его избивали до тех пор, пока он не скажет где автомат. Затем, там же ему надели второй полиэтиленовый пакет поверх того, который был на голове, и обвязали скотчем. Сам скотч он не видел, но по шуму он понял, что это скотч. Продолжали у него спрашивать громко на ингушском и на русском языках, где позолоченный автомат, кто производил стрельбу, куда он запрятал этот автомат и другие подобного характера вопросы. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял. Затем его положили на пол, кто-то сел на него в районе шеи, а другие стали снимать носки с ног. Затем он почувствовал, как ему на пальцы ног прикручивают провода металлические. Один провод ему надели на второй палец правой ноги, а другой на большой палец левой ноги. После этого, он почувствовал разряд тока по всему телу. Когда его били током, он чувствовал сильнейшую боль. Через некоторое время ток остановили и начали у него требовать сказать, где он спрятал позолоченный автомобиль, кто стрелял. После этого его вновь стали бить током, наносить удары. Так продолжалось примерно 3-4 часа, однако, он точно не помнит, сколько времени это продолжалось. Так как из-за сильных болей в теле после разряда тока он не ориентировался во времени. 

Промежутками примерно 5-7 минут ему давали передышку. Примерно через полчаса, как его начали бить током, ему дали передышку, так как стало трудно дышать. Он помнит, что в это время в комнате стало тихо, он очень тяжело дышал. В это время к нему кто-то подошел и порвал пакет в районе носа и рта. Он же ему дал попить воды, он отдышался, пришел в себя. После того, как ему порвали пакет, он (Аушев М.М.) увидел его через отверстие, которое образовалось в результате повреждения на пакете. Это был мужчина примерно 30-35 лет, ростом выше него, цвет кожи светлый, он помнит, что на лице у него были то ли прыщи, то ли какие-то другие покраснения, волосы короткие, темно-русые. Его он сможет узнать. Он отнесся к нему хорошо, разговаривал он на ингушском языке, видно было, что ему было его жалко. Руки его в это время были заведены назад и обернуты скотчем. Он его положил обратно на пол и вышел оттуда. Через несколько минут туда зашли другие. Он (Аушев М.М.) лежал на животе, на полу. И примерно 2-3 часа продолжалось применение насилие в отношении него. 

В одно время он через вышеуказанное отверстие в пакете увидел, как мужчина примерно возрастом 40 лет, рост выше него, примерно 170-180 лет, разговаривал на русском языке, телосложение плотное, лицо круглое большое, уши больше обычных размеров, волосы короткостриженные темные, глаза средние, овальные, цвет лица светлый, держа в руках ботинок черного цвета, бил каблуком данного ботинка его по голове в области лба и макушки. При этом он видел, что именно этот ботинок он снял со своей правой ноги. От указанных ударов он чувствовал сильную физическую боль внутри головы, ему было нанесено не меньше 10 ударов каблуком ботинка, это точно. Бил каблуком он в район макушки и лба. Бил не быстро, до и после нанесения ударов требовал на русском языке, чтобы он сказал им, где находится автомат, спрашивал, кто стрелял на рынке и другие вопросы. Ботинок был со шнурками, черного цвета, отличительных признаков не запомнил. Также он ему нанес примерно 6-7 ударов руками и ногами в область плеч, в область колен, от которых он почувствовал сильную физическую боль.     

Затем, в одно время он видел, как мужчина лет 30-35, ростом выше него, спортивного телосложения, острый нос, нижняя челюсть выпирает, на голове рыжеватые волосы, щетина рыжеватого цвета, на голове была тюбетейка, наносит ему удары палкой по спине, в районе почек, ног, примерно он ему нанес не менее 10 ударов. Также примерно один удар он ему нанес палкой в затылок. От всех этих ударов он почувствовал сильную физическую боль, однако удар в затылочную часть был не таким сильным. Опознать указанного мужчину он сможет. В результате ударов у него стояла острая боль в районе почек, особенно в районе правой почки, то есть с правой стороны. Он бил палкой сильно, с размашки, от чего он испытывал нестерпимую боль и стонал.   

После указанных ударов другой мужчина взял палку и начал ею бить его по спине и ногам, но удары он наносил не так сильно, как предыдущий. Он также бил его ногами и руками в область туловища и головы. Однако, физическую боль от них он испытывал. Этот мужчина выглядел следующим образом: глаза сероватого цвета, спортивное телосложение, рост выше него, примерно 170-175 см., волосы на голове темные, нос прямой, кожа лица светлая, сросшиеся черные брови, глаза немного выпученные. Он также требовал у него на ингушском языке, чтобы он признался о месте хранении автомата золотого, что ему лучше сказать это, так как они не перестанут бить, что им поставили такую задачу, которую не выполнить они не могут. 

Далее его посадили к стенке. После этого, к нему подошел и сел мужчина ростом выше него, примерно 180-185 см., волосы на голове черного цвета, небольшая щетина на лице, худощавого телосложения, глаза темные небольшие, уши ровные, лицо и голова немного вытянутые. Он нанес несколько ударов кулаками в область лица, помнит, как он нанес ему удар в область левого глаза, от которого он почувствовал сильную боль. Потом он начал его бить палкой по ногам.

Кроме того, он видел как именно тот со сросшимися бровями и тот, у кого лицо и голова немного были вытянуты, присоединяли к его пальцам ног провода, после чего по всему телу проходил электрический заряд, от которого он испытывал сильнейшую боль.  

Все вышеуказанные лица, кроме того, кто разорвал пакет и дал ему воды, до применения насилия и после применения насилия, находясь в данном помещении, требовали у него признаться в совершении стрельбы в районе рынка «Балторг», сказать, где находится золотой автомат, из которого стреляли там. Признаться ему не в чем было, он не знал, где этот золотой автомат, кто там мог стрелять из автомата. 

По его подсчетам он находился в указанном помещении примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года.   

На вопрос о том, готов ли он (Аушев М.М.) в случае предъявления для опознания опознать вышеуказанных им лиц, показал, что он готов их опознать, но просит это отсрочить на неопределенный период времени, так как он опасается мести со стороны указанных лиц, ему известно, что эти люди способны на все, что угодно, готовы даже пойти на убийство кого-либо. Он знает, что он не первый и не последний кого они пытали. В связи с обращением в правоохранительные органы по факту применения в отношении него насилия, в адрес него и его родственников уже поступили угрозы о том, что если он начнет давать показания против лиц, которых его избивали, то они сделают попытку устранить его, что-то противозаконное подбросить, тем более, когда его пытали, ему в руки вложили металлический предмет, похожий по ощущениям на пистолет. Вот с какой целью они это сделали, он не знает. Когда они его отпускали, несколько лиц, которые уже находились в масках, ему сказали, что если он обратится в правоохранительные органы по фактам совершения в отношении него пыток, то он и его близкие родственники сильно об этом пожалеют.    

Лицом, которое при вышеуказанной ситуации ему нанесло удары в пах, является Хамхоев Тимур – начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 34 л.д. 217-224; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 19.01.2017 о том, что ему стало известно о том, что до Нового года, примерно в декабре 2016 года задержан начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Больше всего он опасался мести со стороны Хамхоева Тимура за его показания против сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Так как неоднократно, от него самого лично и от других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах в его адрес и адрес его родственников поступали угрозы, если он (Аушев М.М.) начнет давать показания и опознает лиц, которые применили в отношении него насилие. Угрозы высказывались через различных знакомых, не напрямую. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ингушской национальности, которые участвовали в применении в отношении него пыток 20 декабря 2014 года, присылали неоднократно своих родственников к его родственникам, с просьбой, чтобы он не давал показания против них. Те же родственники называли имена сотрудников, за которых они приезжали просить. В настоящее время эти походы родственников продолжаются. Но их просьбам он не собирается поддаваться, он больше всего опасался Хамхоева Тимура. Более того, он в г. Назрань и в других местах на территории РИ видел издалека и бывало близко случайно сотрудников, которые применяли в отношении него насилие в ту ночь. Через своих знакомых и знакомых сотрудников ему стали известны их имена -  этой Безносюк Андрей, Аспиев Иса, Гиреев Зураб и Албогачиев Яхья, про Хамхоева Тимура он говорил раньше. Их приметы он описал подробно в ходе допроса в январе 2015 года. Их лица ему намеренно никто не показывал, при встрече он их узнавал и, поинтересовавшись, узнавал их анкетные данные. В настоящее время он готов при предъявлении ему на опознание, опознать лиц, которые применяли в отношении него насилие. Он хочет лишь справедливости и будет говорить только правду, он никого не собирается оговаривать и ему нет смысла этого делать.

На вопрос, известны ему имена тех, кто применял в отношении него насилие, может ли он показать, кто и какое насилие в отношении него применял, показал, что человеком, который нанес ему не менее трех ударов в пах, от которых он почувствовал сильнейшую боль и потерял сознание, является Хамхоев Тимур. Мужчина, который нанес ему где-то 10 ударов ботинком по голове, а также нанес примерно 6-7 ударов руками и ногами в область плеч, в область колен, является Безносюк Андреем. Человеком, который нанес ему не менее 10 ударов палкой по спине, в районе почек, ног, а также один удар в затылочную часть головы, является Аспиевым Исой. Тот, кто бил палкой по его спине и ногам, бил ногами и руками в область туловища и головы, является Албогачиевым Яхьей. Гиреев Зураб нанес ему несколько ударов кулаками в область лица, в область левого глаза, потом он начал его бить палкой по ногам. Также Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб подсоединяли провода к пальцам его ног и били током. 

Том № 35 л.д. 205-209;

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 30.07.2017 о том, что осмотрев предъявленные ему на обозрение фотографии цветные, а также компакт-диск, на котором находится видео, снятое с его участием, показал, что данные фото и видео были произведены его братом примерно 22 декабря 2014 года в больнице, когда ему уже стало невмоготу, и его отвезли в больницу. На этих фотографиях и видео изображен именно он, на фото и видео видны те повреждения, которые у него имелись в то время.   

 На вопрос о том, почему он самостоятельно после доставления из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по г. Назрань не сообщил там сотрудникам полиции о том, что в отношении него было применено насилие и чтобы они провели по этому факту проверку, потерпевший Аушев М.М. ответил, что когда 21 декабря 2014 года его доставили в ОМВД России по г.Назрань он не видел смысла говорить сотрудникам полиции о применении в отношении него насилия, и, во-вторых, он опасался это делать, так как те, кто применяли в отношении него насилие, предупредили его о последствиях, которые настигнут его и его родственников, если он даст показания о применении насилия. Дело в том, что те кто применяли в отношении него насилие и те к кому он был доставлен впоследствии, то есть ОМВД России по г.Назрань являются коллегами, и естественно сотрудники ОМВД России по г.Назрань могли передать информацию о том, что он сказал, что в отношении него применяли насилие, после чего сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могли обратно забрать его и продолжить насилие. Более того, не было никакой надежды на том, что сотрудники ОМВД России по г.Назрань примут какие-то меры к установлению обстоятельств применения насилия, так как они коллеги, у них один начальник, у них общие цели и задачи, они постоянно взаимодействуют между собой, информируя друг друга. 

Насколько ему известно, по обращению его брата Аушева Мурада МВД по РИ в феврале 2015 года проведена проверка в отношении сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по факту применения в отношении него насилия. Вместе с тем, в этом же заключении указано, что подтвердить или опровергнуть факт совершения в отношении него противоправных действий, у целого МВД по Республике Ингушетия, с его-то ресурсами, не представилось возможным. Это является примером того, что МВД по РИ в отношении своих подчиненных не способно объективно провести проверку и установить факты. Тогда какой смысл к ним обращаться. 

После задержания 20.12.2014 он в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань не направлялся, его передали сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для избиения, по-видимому, чтобы выбить у него показания. 

В ходе допроса он отвечал на все вопросы, заданные дознавателем Котиевым, он действительно был готов давать еще показания при необходимости, участвовать в проведении очных ставок. Видимо из-за того, что он не рассказал, где находится этот проклятый золотой автомат, и не сообщил дознавателю, кто стрелял из него, его было решено передать ЦПЭшкниам для «обработки». Была возможность проведения опроса, допроса, получения у него объяснения сотрудниками ЦПЭ в здании ОМВД России по Назрановскому району, или в том же изоляторе временного содержания ОМВД России по г. Назрань. Естественно, его передали ЦПЭшникам, чтобы в отношении него применили насилие и чтобы он в силу этого признался в каком-то другом преступлении. 

Более того, раз он был задержан, у него имелся адвокат, тот же опрос, очные ставки, которые якобы хотели провести сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, могли быть проведены только с участием его адвоката, но его не вызвали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот день, то есть проведение с ним следственных и процессуальных действий не предполагалось.     

В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его не опрашивали, и он никакие документы не подписывал, там другие методы: били и требовали сказать, где автомат, и рассказать, кто там стрелял из автомата, и так раз за разом.  

В отношении Аушева А.Б. в ЦПЭ были применены такие же методы, как и в отношении него, после чего тот был вынужден подписать документы, не читая их. Стрельбу из автомата он не производил, дело в отношении него уже давно прекращено и его причастность к этому не подтвердилась.  

Когда его выводили из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он очень трудно передвигался, ему помогли поместиться в автомобиль «УАЗ» двое держа за плечи. 

На вопрос о том, когда именно на него надели второй пакет и перетянули его скотчем, потерпевший Аушев М.М. ответил, что второй пакет на него надели уже в помещении, в котором в отношении него применяли насилие, там же данный пакет перетянули скотчем. Это было сделано после того, как Хамхоев Тимур ударил его несколько раз в пах, он упал без сознания, затем его поставили к стенке и опять начали наносить удары. Затем, на его голову надели второй полиэтиленовый пакет и перевязали его скотчем. 

Он уверенно может сказать, что именно Хамхоев Тимур ударил его не менее трех раз в область паха ногой, от которых он почувствовал сильнейшую боль и упал. Ни с кем другим он его не перепутает.   

Фотография, приложенная к протоколу допроса Хамхоева Т.Ю. от 05 февраля 2015 года, сделана кем-то из находившихся в ОМВД России по Назрановскому району сотрудников полиции, якобы для постановки его на учет. Фото в профиль и анфас. Он не помнит, кто именно сделал данное фото. Оно было сделано после того, как он был задержан дознавателем Котиевым, то есть до того, как его передали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.      

Именно Безносюк А.М. применял насилие в отношении него, он бил его каблуком ботинка по голове. 

 С сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым И.М., Безносюк А.М., Хамхоевым Т.Ю., Гиреевым З.М. и Албогачиевым Я.А. он не был знаком до 20 декабря 2014 года, никаких отношений между ними не было, ни хороших, ни плохих, между ними не было неприязненных отношений. 

Повреждения, указанные в заключении эксперта № 578 от 13 января 2015 года были причинены ему 20 декабря 2014 года во время применения в отношении него насилия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На вопрос о том, в какие именно части тела были нанесены удары Аспиевым Исой, Хамхоевым Тимуром и Безносюк Андреем, показал, что именно Безносюк Андрей бил его долго по голове каблуком, эти удары были довольно тяжелыми, боли отдавали внутрь головы. Каблуком этого же ботинка Безносюк нанес ему несколько ударов в лобную область. После ударов каблуком ботинка у него начала болеть сильно голова. По голове каблуком ботинка Безносюк его ударил примерно 10 раз. Побив его ботинком, Безносюк примерно 6 ударов нанес по телу своими кулаками и ногами, именно он его бил в область плеч и в область коленных суставов, это он может сказать с уверенностью. Именно в местах нахождения повреждения в виде ушиба мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, 4 ссадин в области левого коленного сустава наносил удары Безносюк А.М. 

Аспиев Иса нанес ему примерно 10 ударов по спине и ногам палкой, а также один удар в область затылка. Последний удар по ощущениям также был нанесен палкой, данный удар он нанес не сильно, особой боли он не почувствовал. Аспиев Иса наносил ему удары палкой в область, в районе ниже колен, то есть в места, где были у него обнаружены множественные ссадины на нижних конечностях. Он четко видел, что указанные удары наносил ему именно Аспиев Иса, а не кто-либо другой. Также в ходе нанесения указанных ударов Аспиевым И.М., он почувствовал сильную физическую боль с правой стороны в районе правой почки, эта сторона у него болела после этого долгое время.  

Хамхоев Тимур его бил в паховую область, нанес он ему своей правой ногой не менее 3-х ударов, от последнего удара он почувствовал сильную физическую боль в области яичков и упал на пол, потеряв сознание. Никто другой именно в яички его не ударял. Когда его Хамхоев Тимур бил в пах он стоял на ногах.

Когда его принимали в изолятор временного содержания, сотрудник изолятора временного содержания поднял ему футболку, попросил спустить штаны. Он спустил штаны до колен. После этого, он указал на какую-то небольшую царапину на теле и спросил про нее. Он, опасаясь сотрудников, сказал, что получил ее на тренировке. Сотрудник изолятора временного содержания посмотрел только район бедер спереди, а также район живота. Часть ног ниже колен, щиколотки, пальцы ног, плечи, яички, спину он не осматривал. Голову и лицо он не ощупывал на предмет болезненности или для других целей. Носки и обувь он не снимал, и естественно, что именно находится под ними, сотрудник не видел. Пояснил, что носки и обувь, которые лежали на полу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он надел обратно, до того, как его отвезли в изолятор временного содержания ОМВД России по 
г. Назрань.  

Он видел, что провода к его ногам подключали Гиреев и Албогачиев. После чего один из них крутил что-то, типа ручки, затем он получал мощнейший электрозаряда, боль от электротока не сравнится ни с чем, это очень больно.   

Том № 37 л.д. 155-167;

- протокол проверки показаний на месте от 20.05.2017, согласно которому в ходе проверки показаний на месте потерпевший Аушев М.М. указал дорогу к месту расположения ОМВД России по Назрановскому район. 

Далее Аушев М.М. указал на вход на территории ОМВД России по Назрановскому району и пройдя через указанный им вход указал на административное здание ОМВД России по Назрановскому району. 

Там потерпевший Аушев М.М. показал, что 20 декабря 2014 года примерно 13 часов 45 минут он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району, где в одном из служебных кабинетов у него приняли явку с повинной и добровольно выданный им его травматический пистолет. Оформлением протоколов явки с повинной и выдачи оружия занимался оперативный работник ОМВД России по Назрановскому району по фамилии Семенов. После чего он вместе со своим адвокатом Дахкильговой М.С. прошли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Котиев разъяснил ему его права и обязанности и сообщил ему, что он подозревается в незаконном хранении оружия и хулиганстве. Далее он вынес протокол его задержания и допросил его в качестве подозреваемого. После чего адвокат Дахкильгова М.С. ушла, он оставался в кабинете дознавателя и примерно в 20 часов дознаватель Котиев вывел его на улицу, а именно задний двор ОМВД России по Назрановскому району, через входную дверь расположенную на заднем дворе и сказал, что его отвезут в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

Затем потерпевший Аушев М.М. указал на входную дверь, через которую осуществляется выход на задний двор ОМВД России по Назрановскому району и показал, что когда его вывели на улицу и повели в сторону нескольких автомобилей припаркованных на территории и к нему подошел человек одетый в камуфлированную форму в черной маской на голове, который повел его в сторону какого-то автомобиля марки ВАЗ-2114 или «Лада-Приора», серебристого цвета. Возле автомобиля было еще двое молодых людей, которые разговаривали на ингушском языке. Ему надели на голову полиэтиленовый пакет, после чего посадили в салон легкового автомобиля на заднее сиденье через заднюю правую дверь. Через некоторое время автомобиль остановился, и его вывели на улицу. Там ему связали руки за спиной скотчем и, надев еще один пакет на голову, затянули его скотчем. Люди, которые все это делали, в основном разговаривали с ним на ингушском языке и спрашивали, куда он дел позолоченный автомат, из которого якобы он стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Однако ему нечего было им ответить, так как он не видел на свадьбе у кого-либо автоматического оружия, тем более позолоченного.

Далее потерпевший Аушев М.М. указал на входную дверь, расположенную на заднем дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и пояснил, что предположительного его вели в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия через эту дверь, так как при входе имеется небольшая ступенька. Далее его провели несколько метров и повернули направо и завели в кабинет. 

Потерпевший Аушев М.М. прошел через дверь в коридор расположенный в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и указал на коридор – тамбур, в котором имеется входная дверь в служебный кабинет, в который его завели. На указанной двери имеется №20. При входе через указанную дверь Аушев М.М. пояснил, что он уверено, опознает этот кабинет, в котором его избивали и применяли в отношении него физическое насилие сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с требованием выдать позолоченный автомат. 

Далее потерпевший указал на место в кабинет где его избивали и показал, что после того как его завели в этот кабинет кто-то подошел к нему спереди и нанес удар в пах, он упал и потерял сознание, но ненадолго. Когда он пришел в себя, его подняли на ноги и прижали лицом к стене и снова начали наносить удары в пах. Потом его положили на пол лицом в низ, кто-то сел ему на шею и стал бить по голове, а кто-то стал снимать обувь и носки. Потом он почувствовал, как ему на пальцы ног стали прикручивать проволоку на второй палец правой ноги и еще одну проволоку на большой палец левой ноги. После чего он почувствовал разряд тока по всему телу. Далее его стали спрашивать, куда он дел позолоченный автомат, из которого он стрелял 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг», чтобы он выдал этот автомат. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял на свадьбе из автомата. Тогда его вновь стали бить током и наносить ему удары по голове и другим частям тела. Так продолжалось примерно 3 или 4 часа, может быть и больше, но он точно не помнит. Промежутками по 5-7 минут ему давали передышку и спрашивали про автомат. В какой-то момент, когда он начал задыхаться ему кто-то разорвал пакет в области рта и дал ему выпить воды. В дальнейшем в процессе его избиения пакет чуть лопнул и поднялся и он смог обозреть лиц, которые применяли физическое насилие по отношению к нему. Потом его прекратили избивать и посадили на стул, кто-то ножницами срезал с его головы пакет и снял его. Через некоторое время его вывели на улицу, и посадил в салон автомобиля марки «УАЗ». 

Далее потерпевший Аушев М.М. указал на место, расположенное возле в хода на заднем дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где стоял автомобиль марки УАЗ, в который его посадили и на котором его отвезли в ОМВД России по г.Назрань.

 Том № 36 л.д. 179-199;

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

С 2016 года его рабочий кабинет без номера находится с правой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, рядом с кабинетом Шадыжева Аслана. Ранее его в 2014-2015 годах его кабинет находился на втором этаже этого же здания. 

По состоянию на 20 декабря 2014 года в кабинете №20, в котором в настоящее время работают Арапханов Магомед и Левшунов Алексей, работал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. 

Том №30 л.д. 29-36; 

- протокол предъявления лица для опознания от 10.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Безносюк Андрея Михайловича как лицо, которое 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ, г.Назрань, ул.Оздоева, 7, в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подвергло его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Безносюк Андрей наносил ему удары по голове каблуком ботинка, который он снял со своей ноги, а также Безносюк Андрей наносил ему удары руками и ногами по частям тела.

Том № 35 л.д. 242-248;

- протокол очной ставки от 10.03.2017, согласно которому проведена очная ставка между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Безносюк Андреем Михайловичем.

В ходе очной ставки потерпевший Аушев М.М. показал, что сидящего напротив человека он узнает как сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрея, который в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Аспиевым Исой, Албогачиевым Яхьей, Хамхоевым Тимуром и Гиреевым Зурабом, 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подверг его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Безносюк Андрей наносил ему удары по голове каблуком ботинка, который он снял со своей ноги, а также удары руками и ногами по частям тела.

Том № 36 л.д. 1-6;

- протокол предъявления лица для опознания от 21.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Аспиева Ису Муссаевича, как лицо, которое 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, д. 7, в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подвергло его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Аспиев Иса наносил ему удары палкой по спине, а именно по почкам и по голове, также Аспиев Иса наносил ему удары ногами по голове и туловищу. 

Том № 36 л.д. 26-33;

- протокол очной ставки от 21.03.2017, согласно которому проведена очная ставка между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Аспиевым Исой Муссаевичем.

В ходе очной ставки Аушев М.М. показал, что сидящего напротив него человека он узнает как сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Безносюк Андреем, Албогачиевым Яхьей, Хамхоевым Тимуром и Гиреевым Зурабом, 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подверг его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Аспиев Иса наносил ему удары палкой по спине и бил его ногами и руками по голове и туловищу и другим частям тела.

Том № 36 л.д. 37-42;

- протокол предъявления лица для опознания от 21.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Хамхоева Тимура Юсуповича как лицо, которое 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ,  г. Назрань, ул. Оздоева, 7, наносило ему удары ногой в пах. 

Том № 36 л.д. 60-66;

- протокол очной ставки от 21.03.2017, согласно которому между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Хамхоевым Тимуром Юсуповичем проведена очная ставка. 

В ходе очной ставки потерпевший Аушев М.М. показал, что сидящего напротив его человека он узнает как начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который 20 декабря 2014 года в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применил в отношении него насилие, а именно наносил ему удары ногой в пах. 

Хамхоев Т.Ю. заявил, что от очной ставки с потерпевшим Аушевым М.М. он отказывается и давать какие-либо показания в соответствии со ст. 51 Конституции Российской Федерации отказывается.

Том № 36 л.д. 67-70;

- протокол от 27.07.2017 следственного эксперимента с участием потерпевшего Аушева М.М., согласно которому установлено, что Аушев Магомед Мусаевич, 15 августа 1988 года рождения, может видеть людей и предметы, описать их признаки и приметы, когда на его голове находятся два полиэтиленовых непрозрачных пакета, перемотанных липкой лентой – скотчем в районе глаз, при условии наличия в пакетах отверстия в районе рта и глазных впадин Аушева М.М. 

Том № 37 л.д. 131-151;

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 05.02.2015 о том, что с 2004 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С октября 2013 года он состоит в должности начальника Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит общее руководство деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по установлению и выявлению участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия и связанных с экстремистскими организациями. А также выявление оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года, в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбуждено уголовное дело №14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.
Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия,  необходимо было принять все необходимые меры по его раскрытию. Им (Хамхоевым Т.Ю.) и его подчиненным сотрудниками был проведен комплекс оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших данное преступление. В ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмеду Бисолтовичу, жителю с.п. Экажево Назрановского района. Данная информация была предоставлена в МВД по Республике Ингушетия, после чего заместителем начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Романовским И.В. в Верховный суд Республики Ингушетия были направлены материалы о возбуждении ходатайства на проведение обследования помещения, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в котором проживает Аушев А.Б. Председателем Верховного суда ходатайство было удовлетворено и было дано разрешение на проведение обследования вышеуказанного домовладения. Далее утром 20 декабря 2014 года на основании постановления суда домовладение Аушева А.Б. было обследовано, а сам Аушев А.Б. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.
В ходе проведенной беседы с Аушевым А.Б. сведений о том, что он имеет отношение к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» получено не было. Однако Аушев А.Б. дал пояснение, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево, Назрановского района. После этого эти сведения были переданы в ОМВД России по Назрановскому району, то есть и.о. начальника этого подразделения Тангиеву З.Х. и доложено руководству МВД по Республике Ингушетия. В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прибыл старший дознаватель ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиев М. и начальник ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахов А. Им был предоставлен служебный кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором они получили показания у Аушева А.Б. в рамках уголовного дела. В своих показаниях Аушев А.Б. показал, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев М.М.
Через некоторое время ему (Хамхоеву Т.Ю.) стало известно, что Аушев М.М. сам явился в ОМВД России по Назрановскому району и сделал явку с повинной. Кроме того он добровольно выдал травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе. После получения этого сообщения он выехал в ОМВД России по Назрановскому району. Они с и.о. начальника Тангиевым З.Х. приняли решение о проведении очной ставки с Аушевым А.Б., который на тот момент находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как были существенные противоречия между их показаниями. После чего он уехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказав Тангиеву З.Х., что пришлет сотрудников, для того, чтобы они привезли Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поручил кому-то из своих сотрудников, чтобы они выехали и привезли из ОМВД России по Назрановскому району Аушева М.М.
В тот же день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия привезли Аушева М.М. Кто именно его привез он не знает, так как он из своего кабинета не выходил. Через некоторое время, кто-то из его сотрудников сообщил ему, что Аушев А.Б. не хочет проводить очную ставку с Аушевым М.М. Об этом он (Хамхоев Т.Ю.) сообщил Тангиеву З.Х., а сам через некоторое время выехал в ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в 24 часа в ОМВД России по Назрановскому району был вызван брат Аушева М.М. - Аушев Мурад Мусаевич. После того как Мурад приехал в отдел, он вместе с Тангиевым З.Х. провел с ним беседу по поводу выдачи автомата из которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно и он не знает о каком автомате идет речь. Разговор продолжался примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. После этого Тангиев З.Х. поручил своим сотрудникам выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и конвоировать Аушева М.М. в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Он тоже выехал вслед за конвойными в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию сотрудники ОМВД России по Назрановскому району забрали Аушева М.М. и отвезли его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно 22 декабря 2014 года, так как он в тот же день ездил в больницу по своим личным вопросам. Однако, при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения, которые были выявлены у него при доставлении в больницу ему неизвестно. Каким образом, Аушев М.М. получил телесные повреждения, он не знает. 

Также добавил, что все время, которое Аушев М.М. находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в центре находились Аушев Магомед Аюпович и Аушев Микаил Абоевич, которые могут подтвердить факт, что Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В случае же, если в отношение Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот момент, когда там были Аушев Магомед и Аушев Микаил, было применено физическое воздействие, т о они бы слышали крики или что-то подобное.
 

Он лично у Котиева М.Ш-Г. получил под роспись поручение на проведение оперативно-розыскных мероприятий, то есть проведения обыска, не терпящего отлагательств в домовладение Аушева М.М. по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская. Каких-либо угроз в адрес Аушева Мурада Мусаевича, он не высказывал. Им была только проведена беседа по вопросу выдачи автомата, из которого стрелял его брат Магомед, 14 декабря 2014 года, в районе рынка «Балторг». Какого-либо психологического и физического воздействия в отношении него не проявлял. В связи, с чем он дал такие показания ему неизвестно. 

Том № 35 л.д. 58-65;

- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 10.02.2015 о том, что с апреля 1996 года он проходит службу в МВД по РФ. С октября 2012 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту. На момент допроса состоит в должности оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями. А также выявление оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело №14100106 по признакам преступления, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ. Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия, и необходимостью принятия все необходимых мер по раскрытию данного преступления, сотрудникам их подразделения было дано поручение от руководства МВД по Республике Ингушетия на проведения оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших это преступление.
В ходе оперативно-розыскных мероприятий, была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. 


20 декабря 2014 года сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев А.Б., так как в ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация о том, что Аушев А.Б. является приверженцем религиозно-экстремистского течения «Ваххабизм». Обследование было проведено по поручению руководства МВД по Республике Ингушетия на основании постановления о разрешении проведения помещения, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в котором проживает Аушев А.Б.

Далее примерно в 07 часов 20 декабря 2014 года, он совместно с сотрудниками в количестве 5-6 человек на двух автомобилях выехали по месту проживания Аушева А.Б. для проведения в его домовладении обследования. Для проведения обследования были привлечены спецподразделения ОМОН, СОБР и сотрудники ОМВД России по Назрановскому району, с которыми они встретились по пути следования. Далее они прибыли к домовладению Аушева А.Б. и приступили к обследованию этого домовладения. В ходе обследования, каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было. 

Он (Безносюк А.М.) же после проведения обследования вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулся в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Аушев А.Б. находился там, то есть в момент проведения ими обследования он был доставлен кем-то из сотрудников правоохранительных органов  в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по РИ. Далее, насколько ему известно, с Аушевым А.Б. была проведена беседа по вопросам его причастности к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» и совершению иных преступлений. Кем именно из сотрудников подразделения был проведен опрос Аушева А.Б. ему неизвестно. Он с Аушевым А.Б. каких-либо бесед не проводил. В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прибыли дознаватели ОД ОМВД России по Назрановскому району, их фамилии и имена ему неизвестны. От них ему стало известно, что  доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушев А.Б. дал пояснение, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево, Назрановского района. Дознаватели ОМВД России по Назрановскому району находились в одном из служебных кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором находился и Аушев А.Б. Он (Безносюк А.М.) передал им протокол обследования домовладения Аушева А.Б. и постановление Верховного суда Республики Ингушетия, для приобщения к материалам уголовного дела находящегося у них в производстве. После чего он приступил к своим служебным обязанностям, то есть к своей текущей работе.  

В тот же вечер, примерно в 20 часов, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами на двух на автомобилях, марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, для того, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для проведения очной ставки с Аушевым А.Б., который находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На кого именно было возложено проведения следственного действия – «Очная ставка», ему неизвестно. Он был на автомобиле «Лада-Приора», вместе с Дзейтовым Хаважем, и еще одним сотрудником по фамилии Ельмурзиев Мусса или Гиреев Зураб, точно не помнит. А на автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и еще один сотрудник.

 По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территорию отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям, кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, но увидел, как Аушев М.М. без какого-либо принуждения со стороны сотрудников сел в салон автомобиля ВАЗ-21114, за рулем, которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району. За рулем автомобиля, в котором находился он (Безносюк А.М.) был Дзейтов Хаваж, и они тоже двинулись вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. 

Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже. После этого он приступил к другим своим служебным обязанностям. Кто именно из сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он не помнит. Далее насколько он знает следственное действие - «Очная ставка» проведена не была, в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от проведения очной ставки с Аушевым М.М. В дальнейшем Аушева М.М. примерно в 23 часа конвоировали в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 35 л.д. 67-74;

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 13.04.2017 о том, что к показаниям, данным в ходе допроса в качестве свидетеля добавить нечего, эти показания полностью поддерживает. Более давать показания отказывается в соответствии со ст. 51 Конституции РФ.  

Том № 36 л.д. 109-116;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича от 12.02.2015 о том, что с 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия и состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечения каналов финансирования экстремизма и терроризма. 

20 декабря 2014 года примерно в 20 часов, точное время он не помнит, ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. Сам Хамхоев Т.Ю. в этот момент находился на работе. Далее он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был за рулем автомобиля «ВАЗ-2114», с ним были Ельмурзиев Мусса и Албогачиев Яхья, а на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут, он в это время находился за рулем автомобиля, к ним на заднее сиденье сел молодой человек, то есть Аушев М.М., без какого-либо принуждения со стороны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге тот каких-либо вопросов им не задавал и они его ни о чем не спрашивали. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с их сотрудниками, с кем именно он не помнит, зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через заднюю дверь. После этого он, не заходя в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит и после этого он больше Аушева М.М. не видел.

О том, что подозреваемый по уголовному делу, находящемуся в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия.

 На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168, том №19 л.д.168-173, том № 35 л.д. 91-96;
- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что он в 2014 году работал в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Ему достоверно известно о том, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия занимались раскрытием преступления, связанного со стрельбой  в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. 

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Албогачиева Яхьи Ахметхановича от 10.02.2015 о том, что с 2011 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должности оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия, и связанных с экстремистскими организациями. А также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 


20 декабря 2014 года, примерно в 07 часов, по поручению руководства МВД по Республике Ингушетия сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев Ахмет Бисолтович, по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1. В ходе обследования каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было. 

По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он увидел, что Аушев А.Б. находится там, то есть в момент его нахождения на территории домовладения Аушева А.Б. он был доставлен кем-то из сотрудников правоохранительных органов в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему было поручено начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. получить объяснение у Аушева А.Б. по вопросу производства бесцельной стрельбы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского во время прохождения колоны свадебного кортежа 14 декабря 2014 года.  Далее он (Албогачиев Я.А.) в своем служебном кабинете получил объяснение у Аушева А.Б., который пояснил, что стрельбу из автомата 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского во время прохождения колоны свадебного кортежа произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево Назрановского района, о чем он доложил начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю.  

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия прибыли дознаватели ОД ОМВД России по Назрановскому району, их фамилии и имена ему неизвестны. Они в его кабинете получили показания Аушева А.Б. по своему уголовному делу. Также с их слов ему стало известно, что по факту производства стрельбы в ОД ОМВД России по Назрановскому району возбуждено уголовное дело. После этого он выехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по своим служебным вопросам. Что было дальше с Аушевым А.Б. ему неизвестно. Как позже ему стало известно, его забрали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия родственники. 

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для проведения очной ставки с Аушевым А.Б. Он был на автомобиле «ВАЗ-2114» вместе с Аспиевым Исой, также с ними был Ельмурзиев Мусса, а на автомобиле Лада-Приора были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они заехали на территорию отдела и примерно через 5-10 минут к их автомобилям, кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Аушев М.М. сам сел в автомобиль марки ВАЗ-2114 на заднее сиденье, после чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. За ними вслед выехал их автомобиль «Лада-Приора». Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию. Вслед за ними заехал автомобиль «Лада-Приора». Аушев М.М. вышел из автомобиля, и он вместе с ними зашел в кабинет, расположенный на первом этаже. После этого он уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит. Насколько он знает следственное действие -   «Очная ставка» проведено не было, в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от проведения очной ставки с Аушевым М.М. 

О том, что подозреваемый по уголовному делу находящегося в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по РИ. 

Том № 35 л.д. 76-82;

- показания свидетеля Ельмурзиева Муссы Магометбашировича от 12.02.2015 о том, что с апреля 2002 года он проходит службу в МВД по РФ. С апреля 2012 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту и состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, в группе по пресечению каналов финансирования экстремизма и терроризма отдела по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями,  а также выявление и пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. 

20 декабря 2014 года примерно в 19 часов, точное время он не помнит, он в это время находился у себя дома, ему позвонил на мобильный телефон с абонентским номером 8 929 431 12 65 со стационарного номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (22-18-24), и сообщил, что срочно необходимо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как Хамхоев Т.Ю. объявил сбор личного состава. После этого он на своем автомобиле марки «ВАЗ-21112» зеленого цвета, выехал в г.Назрань, к месту расположения ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию, сотрудники уже были готовы к выезду, также там находился Хамхоев Т.Ю., которым было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно, Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. На двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, они выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был на автомобиле «ВАЗ-2114», вместе с Аспиевым Исой и Албогачиевым Яхьёй, а на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району они заехали на территорию отдела. Примерно через 5-10 минут он в это время находился на заднем сиденье их автомобиля, к нему на заднее сиденье сел молодой человек, то есть  Аушев М.М. Сел он в автомобиль через правую заднюю дверь, без какого-либо принуждения со стоны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге он каких-либо вопросов им не задавал и они его ни о чем не спрашивали. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  примерно через 10-15 минут, Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с сотрудниками, кем именно он не помнит, зашел здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через заднюю дверь. 
Он оставался некоторое время на улице, а потом он поднялся на второй этаж, в свой служебный кабинет, где в это время находился молодой человек, как ему стало известно Аушев Ахмет Бисолтович. Кто именно из их сотрудников остался проводить опрос (беседу) Аушева М.М. ему неизвестно, и он его больше не видел, до того момента, когда за ним приехал патрульный автомобиль «УАЗ».

Уже со слов Аушева А.Б., который находился у него в  кабинете, ему стало известно, что его и Аушева М.М. доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в производстве бесцельной стрельбы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, 14 декабря 2014 года, во время прохождения колоны свадебного кортежа. И так как он не имел отношение к мероприятиям, проводимым его коллегами в отношении Аушева А.Б. и Аушева М.М., он не стал вдаваться в подробности этого дела, тем более это не входит в его обязанности. Аушева А.Б. и Аушева М.М. подозревали в совершении преступлений, предусмотренных ст.213 и ст.222 УК РФ.  Примерно в 23 часа того же дня Хамхоев Т.Ю. дал ему указание, чтобы он вывел на улицу Аушева А.Б., где его уже ожидали родственники. Он вывел на улицу через центральную входную дверь Аушева А.Б., где его ждали двое незнакомых ему людей. 

Далее примерно в 01 час 21 декабря 2014 года, он увидел через окно своего кабинета, как к ним на территорию заехал патрульный автомобиль «УАЗ», а еще через некоторое время он увидел, как доставленный ими в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушев М.М. сел в автомобиль «УАЗ». Автомобиль «УАЗ» выехал с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и после этого он больше Аушева М.М. не видел. 

О том, что Аушев М.М. был задержан по уголовному делу, находящемуся в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району и, что при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по РИ, кого именно он не помнит. 

Том № 35 л.д. 85-90;

- протокол очной ставки между свидетелем Ельмурзиевым Муссой Магометбашировичем и потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем от 26.07.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. заявил, что сидящего напротив него человека он знает как человека, которого он видел 20 декабря 2014 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как позже ему стало известно, его зовут Ельмурзиев Мусса. О том, что этого человека зовут Ельмурзиев Мусса ему стало известно из интернета, так как Ельмурзиев Мусса спасал людей в дискоклубе «Хромая Лошадь» в г. Перми. В каких-либо отношениях с этим человеком он не состоит.

Он также видел Ельмурзиева Муссу в момент, когда в отношении него применялось физическое насилие 20 декабря 2014 года в какой-то промежуток, когда его перестали избивать, он (Ельмурзиев Мусса) порвал на уровне рта полиэтиленовый пакет, который был у него на голове и дал попить воды. 

Ельмурзиев М.М. подтвердил, что по указанию начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. он совместно с коллегами доставлял Аушева М.М. из ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, он не помнит тот факт, как он (Ельмурзиев М.М.) порвал пакет, который был надет на голову Аушева М.М. 

Том № 37 л.д. 122-130;

- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича от 10.03.2015 о том, что с сентября 2008 года он проходит службу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия, и связанных с экстремистскими организациями, а также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. ему было дано поручено выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. Далее они на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был за рулем автомобиля «Лада-Приора», вместе с Безносюк Андреем, и еще одним их сотрудником по фамилии Ельмурзиев Мусса или Гиреев Зураб, точно не помнит. На автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и еще один сотрудник, то ли  Ельмурзиев Мусса то ли Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, но увидел, как Аушев М.М. сел в салон автомобиля ВАЗ-2114, за рулем которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району, и они тоже двинулись вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. 

Далее примерно через 10-15 минут они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. уже вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже, но точно в какой именно кабинет его завели, он не помнит. 

О том, что отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбуждено уголовное дело по факту производства бесцельной стрельбы во время прохождения колоны свадебного кортежа и в совершении этого преступления подозревается Аушев М.М., ему стало известно через некоторое время. О том, что при избрании в отношении Аушева М.М. меры пресечения в виде заключения под стражу, тот потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по РИ. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105, том № 35 л.д. 152-157;
- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что с 2008 года он проходит службу в МВД по РФ. С осени 2011 года он проходит службу в Центре противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, в должности оперуполномоченного отдела по терроризму. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований, их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, а также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело № 14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222 и п. «а» ч. 1 ст. 213 УК РФ. Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия, и необходимостью принятия всех необходимых мер по раскрытию данного преступления, сотрудникам его подразделения было дано поручение от руководства МВД по РИ на проведение оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших это преступление.


В ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. 


20 декабря 2014 года сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев А.Б. Сам Аушев А.Б., насколько ему известно, был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по РИ. Насколько ему известно, с Аушевым А.Б. была проведена беседа по вопросам его причастности к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» и совершению иных преступлений. Кем именно из сотрудников их подразделения был проведен опрос Аушева А.Б. ему неизвестно. Он с Аушевым А.Б. каких-либо бесед не проводил и видел его всего один раз в одном из служебных кабинетов, если он не ошибается в кабинете его сотрудника Албогачиева Я.А.

В тот же вечер, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами, на двух автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он был на автомобиле «Лада-Приора», вместе с Дзейтовым Хаважем, и Безносюк Андреем, а на автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и Ельмурзиев Мусса. 

По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району вывел молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, также в салоне находились: Хаваж и Андрей. Примерно в указанное время он увидел, как Аушев М.М. сел в салон автомобиля ВАЗ-2114 на заднее сиденье, за рулем которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району. За рулем его автомобиля был Дзейтов Хаваж, и он тоже двинулся вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. уже вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже. После этого он приступил к другим своим служебным обязанностям. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит. В дальнейшем ему стало известно, что Аушева М.М. конвоировали в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 

О том, что Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по РИ.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89, том № 35 л.д. 167-172;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 

- показания свидетеля Тангиева Зелимхана Хусейновича от 24.01.2015 о том, что с 1997 года проходит службу в МВД по РИ. С 2010 года он состоит в должности начальника СО ОМВД России по Назрановскому району и на момент допроса исполняет обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району. В его функциональные обязанности входит общее руководство отделом МВД России по Назрановскому району, а также другие функции возложенные на него должностными инструкциями. 

14 декабря 2014 года, примерно в обеденное время, в ОМВД России по  Назрановскому району поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. После получения данного сообщения следственно-оперативная группа выехала на место происшествия и произвела осмотр места происшествия. В ходе осмотра места происшествия было изъято 20 гильз калибра 5,45 мм, после прибытия в отдел ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело №14100106 по признакам преступления, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.
Далее дознавателем ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. были проведены все соответствующие следственные действия. Поручения о производстве оперативно-розыскных мероприятий были направлены в оперативные органы, в том числе и в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

В ходе следствия была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки «ВАЗ-21112» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмеду Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. В рамках уголовного дела дознавателем были проведены обысковые мероприятия в домовладениях Аушева А.Б. и Аушев М.И., то есть в домовладении, где проходила свадьба. 

Утром 20 декабря 2014 года ему (Тангиеву З.Х.) стало известно от начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия были проведены обысковые мероприятия в домовладении Аушева А.Б. по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул. Сунженская, дом №1, и Аушев А.Б.  доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что Аушев А.Б. дал пояснения, что стрельбу из автомата на свадьбе в районе торгового рынка «Балторг» производил Аушев Магомед Мусаевич, который проживает в с.п.Экажево Назрановского района по ул.Сунженская, 10. Кроме того, 20 декабря 2014 года примерно в послеобеденное время в отдел явился Аушев М.М., который был вместе с адвокатом Дахкильговой М.С., и сделал явку с повинной и добровольно выдал свой травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе. 

После этого дознавателем Котиевым М.Ш-Г. Аушев М.М. был задержан и допрошен в качестве подозреваемого. В ходе допроса Аушев М.М.  показал, что стрельбу из автомата он не вел, что стрелял только из своего травматического пистолета «ТТ», кто стрелял из автомата ему неизвестно. Оперативное сопровождение по данному уголовному делу осуществлялось, как оперативными сотрудниками отдела, так и оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После того как Котиев М.Ш-Г. провел допрос Аушева М.М., начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., который в то время находился у них в отделе, предложил провести очную ставку с Аушевым А.Б., который находился в это  время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Далее в связи с тем, что данное уголовное дело имело большой общественный резонанс, и необходимо было принять все необходимые меры по его раскрытию, он (Тангиев З.Х.) принял решение дать указание дознавателю Котиеву М.Ш-Г. выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и провести очную ставку между Аушевым М.М. и Аушевым А.Б. После чего он (Тангиев З.Х.) поручил начальнику ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахову А., чтобы они вывели задержанного Аушева М.М. и передали его сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые находились на территории отдела, для того, чтобы они конвоировали его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также поручил, чтобы дознаватель Котиев М.Ш-Г. выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и провел указанную очную ставку. После этого, насколько ему известно, дознаватель Котиев М.Ш-Г. вывел Аушева М.М. и передал его сотрудникам ЦПЭ  МВД по Республике Ингушетия, а сам остался, чтобы допросить двух свидетелей по уголовному делу Аушева А.И. и Мусаява А.А., после чего поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Через некоторое время в отдел приехал брат Аушева М.М. – Аушев Мурад Мусаевич, которого Котиев М.Ш-Г. завел в его кабинет. В это время в его кабинете находился Хамхоев Т.Ю. Они провели беседу с Мурадом по вопросу выдачи автомата, с которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно и он не знает о каком автомате идет речь. Разговор продолжался примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. Также сразу же после этого уехал Хамхоев Т.Ю. 

Буквально через несколько минут ему стало известно, от кого именно он сейчас не помнит, что Аушев М.М. доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия отказывается от очной ставки с Аушевым А.Б. После чего он сразу же дал команду оперативному сотруднику ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семенову А.В., чтобы он выехал вместе с группой ППСП ОМВД России по Назрановскому район в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрал оттуда Аушева М.М. и доставил его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань, что впоследствии они и сделали. После этого он сразу же уехал к себе домой.


22 декабря 2014 года ему стало известно, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спецпалату Ингушской Республиканской клинической больницы, что у него на теле обнаружено множество повреждений. Однако, кем и при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения ему не известно. Может уверено сказать, что на территории его отдела в отношении Аушева М.М. физическое воздействие не применялось. 

Том № 35 л.д. 18-23;

- протокол очной ставки между свидетелями Тангиевым Зелимханом Хусейновичем и Аушевым Муратом Мусаевичем, согласно которому Аушев М.М. показал, что он узнает сидящего напротив человека, как Тангиева Зелимхана, с которым он виделся примерно в 01 час 21 декабря 2014 года в служебном кабинете ОМВД России по Назрановскому району. В указанное время там находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, который требовал у него выдать позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе 14 декабря 2014 года. 

 Его беседа с Хамхоевым Т.Ю. продолжалась примерно 10-15 минут, угрозы Хамхоева Т.Ю. он воспринимал реально. Тангиев З. все время находился в кабинете и мог слышать угрозы Хамхоева Т.Ю.

Тангиев З. подтвердил обстоятельства общения Аушева Мурата Мусаевича и Хамхоева Т.Ю. и показал, что не помнит, высказывал ли Хамхоев Т.Ю. угрозы. 

Том № 37 л.д. 60-64;

- протокол очной ставки между свидетелями Тангиевым Зелимханом Хусейновичем и Ужаховым Абу Магомедовичем, согласно которому он припоминает, что Тангиевым З.Х. в период его исполнения обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району в декабре 2014 года, в тот момент, когда в отделе находился Аушев М.М. были даны указания, чтобы дознавателем Котиевым М.Ш-Г. была проведена очная ставка с Аушевым А.Б., который находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи с чем, Аушев М.М. был передан сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для конвоирования в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, очная ставка не была проведена в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от очной ставки с Аушевым М.М. После чего как он помнит в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была направлена группа, чтобы Аушева М.М. доставили в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань.

Тангиев З.Х. полностью подтвердил показания данные свидетелем Ужаховым А.М., Аушев М.М. был конвоирован в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для проведения очной ставки с Аушевым А.Б.






Том № 37 л.д. 65-67;


- показания свидетеля Ужахова Абу Магомедовича о том, что он работает начальника отдела дознания ОМВД России по Назрановскому району Республики Ингушетия. В помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни он, ни его подчиненные какие-либо следственные действия с участием Аушева Магомеда Мусаевича не проводили. Исполняющий обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиев З.Х. не давал ему никаких указаний о передаче Аушева М.М. сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и соответственно он (Ужахов А.М.) не давал каких-либо указаний дознавателю Котиеву о том, чтобы он вывел на улицу и показал сотрудникам ЦПЭ МВД по РИ Аушева М.М. 

Том №22 л.д.54-61;

- показания свидетеля Котиева Магомедбашира Шабиз-Гиреевича от 28.01.2015 о том, что он с 2008 года проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2011 года он состоит в должности дознавателя ОД ОМВД России по России по Назрановскому району. В его функциональные обязанности входит производство дознания по уголовным делам и материалам проверок в соответствии с нормами УПК РФ и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республике Ингушетия. 
14 декабря 2014 года он был на очередном суточном дежурстве, когда примерно в обеденное время в отдел дознания ОМВД России по России по Назрановскому району поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. После получения данного сообщения он вместе со следственно-оперативной группой выехал на место происшествия и произвел осмотр места происшествия. В ходе осмотра места происшествия им было изъято 20 гильз калибра 5,45 мм. После прибытия в отдел им было возбуждено уголовное дело №14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ. Далее им были проведены все соответствующие следственные действия по уголовному делу, направлены поручения о производстве оперативно-розыскных мероприятий в оперативные органы отдела. В ходе предварительного следствия была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками «909/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. В рамках уголовного дела им были проведены обысковые мероприятия в домовладениях Аушева А.Б. и Аушев М.И., то есть в домовладении, где проходила свадьба. В ходе обысков, каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было.
19 декабря 2014 года Аушев А.Б. явился в ОМВД России по Назрановскому району вместе с адвокатом Дахкильговой М.С., тот был допрошен в качестве свидетеля. В протокол допроса он не вписал адвоката, но допрос проходил с его участием, то есть Дахкильговой М.С. Аушев А.Б. дал показания, что ему неизвестно, кем произведена бесцельная стрельба из его автомобиля в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево.
В тот же день примерно в послеобеденное время, когда он находился дома ему на его мобильный с абонентским номером 8 964 435 25 51 с абонентского номера 8 928 093 39 33 позвонил начальник ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахов А.М. и сообщил, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлен Аушев А.Б. и он готов дать имеющие значение для уголовного дела показания и и.о. начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиев З.Х. дал поручение выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и допросить Аушева А.Б. После этого он выехал в ОМВД России по Назрановскому району и вместе с Ужаховым А.М. на его автомобиле марки «Фольксваген» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он допросил в качестве свидетеля по уголовному делу Аушева А.Б. В ходе допроса Аушев А.Б. полностью подтвердил свои пояснения данные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и дал показания, что именно Аушев М.М. произвел выстрелы из автомата в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. Позже ему стало известно, что обследование в домовладении Аушева А.Б. сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было проведено на основании постановления Верховного суда Республики Ингушетия. В связи с чем Аушевым А.Б. были даны такие противоречивые показания ему неизвестно. Применялось ли в отношении Аушева А.Б. физическое воздействие со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему неизвестно. В момент, когда им проводился допрос Аушева А.Б., с ним был Ужахов А.М. Периодически в кабинет, в котором он допрашивал Аушева А.Б., заходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако он с этими сотрудниками не знаком и поименно их не знает. На все вопросы Аушев А.Б. отвечал внятно и по его виду он не заметил, что в отношении него применена физическая сила. 

Далее примерно в 17 часов 20 декабря 2014 года он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в указанное время, к нему в кабинет был доставлен Аушев М.М., который был вместе со своим адвокатом Дахкильговой М.С., также ему стало известно, что Аушев М.М. сделал явку с повинной и добровольно выдал свой травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе.
После этого он (Котиев М. Ш-Г.) сразу же вынес протокол задержания Аушева М.М. и допросил его в качестве подозреваемого. В ходе допроса Аушев М.М. показал, что 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, он стрельбу из автомата не производил. Он стрелял только из своего травматического пистолета системы «ТТ». Кто на свадьбе стрелял из автомата ему неизвестно. После этого им было вынесено постановление о производстве обыска в домовладении Аушева М.М. в случая, не терпящих отлагательства, и он дал поручение сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на проведение обыска. Поручение было передано под роспись начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю. После того, как он закончил допрос подозреваемого Аушева М.М., адвокат Дахкильгова М.С. ушла. В это время к нему в кабинет заглянул Ужахов А.М. и сообщил, чтобы он вышел из кабинета поговорить. Ужахов А.М. сказал ему, что Тангиев З.Х. дал указание, чтобы он вывел на улицу задержанного Аушева М.М. и показал его сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые приехали поговорить по вопросам, имеющим значение для уголовного дела. После этого, это было примерно в 20 часов, он вывел Аушева М.М. на улицу, на заднюю территорию двора отдела, там находились несколько автомобилей марок «Лада-Приора», «ВАЗ-2114» и патрульный автомобиль «Газель». К нему подошли двое незнакомых ему парней, как он понял, это были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Это понял, потому что именно в этой части заднего двора их отдела, куда ему было поручено вывезти Аушева М.М., должны были быть сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На тот момент ему не было известно, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собираются увезти Аушева М.М. с территории отдела, и ему было сказано начальством, что у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются несколько вопросов, касающихся уголовного дела. Он им показал Аушева М.М. и обратно поднялся к себе в кабинет и приступил к допросам Аушева А.И. и Мусаява А.
В ту же ночь примерно в 23 часа он по указанию Тангиева З.Х. позвонил со своего мобильного телефона и вызвал в ОМВД России по Назрановскому району брата Аушева М.М. - Аушева Мурада Мусаевича. Также он сообщил Мураду, чтобы он приехал в отдел вместе со своим отцом - Аушевым Б.М. Мурад сказал, что его отец болен, и он не сможет приехать. Мурад прибыл в отдел примерно в 23 часов 30 минут, но точно он не помнит. Он завел его в кабинет Тангиева З.Х., в это время в его кабинете находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Тангиев З.Х. и Хамхоев Т.Ю. в его присутствии провели беседу с Мурадом по вопросам выдачи автомата, из которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно, и он не знает о каком автомате идет речь. Эта беседа продолжалась примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. Через некоторое время он тоже уехал домой.
22 декабря 2014 года в Назрановском районном суде при избрании отношении Аушева М.М. меры пресечения, последнему были вызваны врачи скорой помощи, и судебный процесс был отложен на 24 декабря 2014 года. На судебный процесс Аушев М.М. был введен сотрудниками конвойной службы ОМВД России по г.Назрань. Передвигался он самостоятельно, но он прихрамывал на одну ногу. После того туда была вызвана скорая помощь и Аушева М.М. забрали в больницу, а он (Котиев М. Ш-Г.) уехал обратно на работу. На следующий день ему стало известно, что Аушева М.М. поместили в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу. 24 декабря 2014 года был выездной судебный процесс в Ингушской республиканской клинической больнице в г.Назрань, где Аушеву М.М. была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу на 30 суток.

Том № 35 л.д. 49-57;

- протокол очной ставки между свидетелями Котиевым Магомедбаширом Шабаз-Гиреевичем и Аушевым Муратом Мусаевичем, согласно которому Аушев М.М. показал, что он узнает сидящего напротив человека, как Котиева Магомедбашира, с которым он виделся примерно в 01 час 21 декабря 2014 года в служебном кабинете ОМВД России по Назрановскому району. В указанное время там находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, который требовал у него выдать позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе 14 декабря 2014 года. Его беседа с Хамхоевым Т.Ю. продолжалась примерно 10-15 минут, угрозы Хамхоева Т.Ю. он воспринимал реально. Котиев М. все время находился в кабинете и мог слышать угрозы Хамхоева Т.Ю.

Котиев М.Ш.-Г. подтвердил обстоятельства общения Аушева Мурата Мусаевича и Хамхоева Т.Ю. и показал, что не помнит, высказывал ли Хамхоев Т.Ю. угрозы. 

Том № 37 л.д. 73-76;

- показания свидетеля Семенова Александра Валентиновича от 11.03.2015 о том, что с июля 2014 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту в должности старшего оперуполномоченного ОУР ОМВД России по Назрановскому району. В его должностные обязанности входит осуществление оперативных выездов на места происшествия, сопровождение уголовных дел и другие обязанности, расписанные в его должностной инструкции.


20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе с следственно-оперативной группы ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в послеобеденное время в ОМВД России по Назрановскому району явились адвокат по имени Мадина, с которым был молодой человек Аушев Магомед Мусаевич. Последний написал явку с повинной и добровольно выдал травматический пистолет системы «ТТ». Как ему стало понятно, Аушев М.М. был человеком, который 14 декабря 2014 года, в составе свадебного кортежа, в с.п.Экажево в районе рынка «Балторг» произвел множество выстрелов из огнестрельного оружия. По данному факту ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбужденно уголовное дело по признакам преступлений, предусмотренных ст.222 и 213 УК РФ.

Он принял у Аушева М.М. протокол явки с повинной, получил у него объяснение и принял пистолет протоколом добровольной выдачи. Эти документы были подписаны Аушевым М.М. и его адвокатом. После этого материалы были переданы в дежурную часть и далее эти документы были переданы дознавателю ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиеву М.Ш-Г. Также для производства следственных действий Аушев М.М. и его адвокат направились к указанному дознавателю. 

Кроме того к ним в отдел вместе с Аушевым М.М. явились еще двое молодых людей, фамилии и их имена, он в настоящее время не помнит. Это были молодые люди, которые были с Аушевым М.М. 14 декабря 2014 года в составе свадебного кортежа, у которых также были получены объяснения, и они были допрошены в качестве свидетелей дознавателем Котиевым М.Ш-Г.   


В тот же день, примерно в 22 часа к ним в отдел поступило заявление от гражданина Зязикова о безвестном исчезновении его дочери Зязиковой Догмары и он в составе следственно-оперативной группы выехал в с.п.Барсуки Назрановского района на ул.Западная, по месту проживания пропавшей для установления обстоятельств исчезновения Зязиковой Д.  

После указанного выезда он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району примерно в 01 час 21 декабря 2014 года. Примерно через 10 минут, ему поступило указание от и.о. начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиева З.Х., чтобы он в составе группы быстрого реагирования на патрульном автомобиле УАЗ выехал в г. Назрань в Центр противодействия экстремизму и терроризму МВД по РИ и забрал оттуда Аушева М.М., и в дальнейшем доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. После чего он вместе с четырьмя сотрудниками ППС ОМВД России по Назрановскому району, взяв у дознавателя Котиева М.Ш-Г. протокол задержания Аушева М.М. и копию его паспорта, выехал в г.Назрань к месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, им навстречу вышли несколько сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с которыми он не знаком. Он представился, после чего их запустили на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вывели Аушева М.М., они его посадили в патрульный автомобиль УАЗ на заднее сиденье и направились в ОМВД России по г. Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г. Назрань, они заехали на территорию и передали задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 

Том № 35 л.д. 162-166;

- показания свидетеля Таркоева Анзора Хасановича от 28.01.2015 о том, что  с июля 2010 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должность полицейского ОР ППСП ОМВД России по Назрановскому району. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе группы в составе 4 человек, а именно он, Беков М.Б., Яндиев М.М. и Часыгов А.Б. 
Примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили патрульный автомобиль «УАЗ». Далее Яндиев М.М. поднялся в дежурную часть и через несколько минут вышел вместе оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым А.В., который сказал им, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Далее они выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они заехали во двор и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно, Аушева М.М. Он (Таркоев А.Х.) и другие посадили Аушева М.М. в автомобиль УАЗ на заднее сиденье и направились в ОМВД России по г.Назрань. По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД, Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого они вернулись обратно в  ОМВД России по Назрановскому району. 

Том № 35 л.д. 37-40;


- показания свидетеля Часыгова Ахмеда Багаудиновича от 28.01.2015 о том, что с декабря 2012 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должность полицейского ОР ППСП ОМВД России по Назрановскому району. В его должностные обязанности входит осуществление выездов на места происшествия. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе группы из 4 человек, а именно он, Яндиев М.М., Таркоев А.Х. и Беков М.Б. Примерно в 01 час 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили патрульный автомобиль «УАЗ». Далее Яндиев М.М. поднялся в дежурную часть, через несколько минут Яндиев М.М. вышел вместе оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым А.В., который сказал, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Они выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они заехали во двор и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых ему молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно Аушева М.М. Он (Часыгов А.Б.) и другие посадили Аушева М.М. в автомобиль на заднее сиденье и сразу же направились в ОМВД России по г.Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД, Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались на территории в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал им, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого он вместе с сотрудниками вернулся обратно в ОМВД России по Назрановскому району.

Том № 35 л.д. 45-48; 


- показания свидетеля Яндиева Микаила Магомедовича от 11.03.2015 о том, что с июля 2010 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия и работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе с группы из 4 человек, а именно его, Бекова М.Б., Таркоева А.Х. и Часыгова А.Б. Примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили их патрульный автомобиль «УАЗ». Далее он поднялся в дежурную часть, где находился оперуполномоченный Семенов А.В., который сказал им, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 


Далее он, Беков М.Б., Таркоев А.Х., Часыгов А.Б. и Семенов А.В. на их патрульном автомобиле УАЗ выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ. Они заехали на территорию и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно Аушева М.М. Семенов А.В. подошел к их автомобилю вместе с Аушевым М.М. и они его посадили в автомобиль УАЗ на заднее сиденье и сразу же направились в ОМВД России по г.Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД России по г.Назрань. Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались на территории в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал им, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 
Том № 35 л.д. 158-161;

- показания свидетеля Барахоева Магомед-Амир Хусенович о том, что службу в МВД по Республике Ингушетия с января 2005 года, с 2010 года работает в изоляторе временного содержания ОМВД России по г.Назрань. В данное время состоит в должности помощника дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань.


20 декабря 2014 года он заступил на суточное дежурство в изоляторе временного содержания ОМВД России по г.Назрань, в качестве исполняющего обязанности дежурного по изоляторе временного содержания. В ту ночь примерно в 01 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД был доставлен задержанный Аушев Магомед Мусаевич. Он был вызван помощником оперативного дежурного о доставлении Аушева М.М. и после чего направился в дежурную часть, где находился парень русской национальности, который представился оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым. Он сказал ему, что доставил в изолятор временного содержания задержанного Аушева М.М.  Далее Семенов вышел и завел Аушева М.М. в дежурную часть. Там он (Барахоев М-А.Х.) осмотрел Аушева М.М. и спросил у него на счет жалоб. Никаких жалоб от Аушева М.М. не поступило.  В ходе осмотра Аушева М.М. на его левом колене была царапина. Он (Барахоев М-А.Х.) составил акт выявления телесных повреждений на теле Аушева М.М., куда занес царапину на колене, после чего направил его в камеру, в которой находились двое задержанных, одного из них по фамилии Цуров и другой. 


Другие повреждения на теле Аушева М.М. он мог не заметить, так как не является медицинским работником. 

Том №35 л.д. 183-186, том№37 л.д. 48-51;

- показания свидетеля Аушева Мурата Мусаевича от 21.01.2015 о том, что 14 декабря 2014 года у его однофамильца Аушева Заурбека была свадьба. Все его родственники были на этой свадьбе. Он тоже был на свадьбе и был участником свадебного кортежа, который двигался из г.Назрань в с.п.Экажево. Примерно в обеденное свадебный кортеж находился в районе рынка «Балторг», в указанном месте он услышал, несколько хлопков, как ему показалось, кто-то из участников кортежа производил выстрелы из огнестрельного оружия. Однако кем именно были произведены выстрелы, он не знает, так как этого не видел.

 Далее свадебный кортеж прибыл к дому жениха и примерно в 18 часов к дому Заурбека приехали сотрудники полиции и провели обыск в его домовладении. Со слов сотрудников полиции им стало понятно, что они ищут оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. 

После этого ему стало известно, что его брат Магомед производил на этой свадьбе в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево выстрелы из своего травматического пистолета «ТТ». Также со слов сотрудников полиции ему стало известно, что ими установлен факт того, что выстрелы были произведены из автомобиля марки ВАЗ-21112, серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909СТ/06», который принадлежит Аушеву Ахмеду Бисолтовичу. 

Далее в связи с тем, что в указанном автомобиле на свадьбе находился его брат Магомед, они обсудили этот вопрос с Магомедом и после чего он решил пойти и добровольно выдать свой пистолет и признаться в том, что это он стрелял на свадьбе. Также пойти в ОМВД России по Назрановскому району решили пойти Аушев Адам Исаевич и Мусаяв Альберт Алиханович, которые были вместе с его братом Магомедом на свадьбе на указанном выше автомобиле.

 С этой целью 20 декабря 2014 года они решили направиться в ОМВД России по Назрановскому району. Для защиты своих интересов Магомед привлек адвоката Дахкильгову Мадину Султановну. 

Примерно в 14 часов 20 декабря 2014 года, он вместе с Аушевым А.И. и  Мусаявым А.А. на автомобиле «Лада-Гранта» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «Т725КУ/06» приехали к зданию ОМВД России по Назрановскому району. Туда же подъехал его брат Магомед, адвокат Дахкилькова М.С. и адвокат Цечоева Тома Исмаиловна. Они зашли в здание ОМВД России по Назрановскому району, а он остался на улице в салоне своего автомобиля.  

Примерно в 19-20 часов 20 декабря 2014 года из ОМВД России по Назрановскому району вышла адвокат Дахкильгова М.С. и уехала на своем автомобиле иностранного производства. Он не стал у неё спрашивать, что случилось с Магомедом, и продолжал ждать выхода остальных. Примерно в 22 часа из отдела вышла адвокат Цечоева Т.И. и сообщила ему, что Аушев А.И. и Мусаяв А.А. скоро выйдут, что у них осталось получить отпечатки пальцев. Также Цечоева Т.И. сообщила ему, что Магомед задержан и что он будет доставлен в изолятор временного содержания. 

Примерно в 24 часа того же дня Аушев А.И. и Мусаяв А.А. вышли из отдела и сообщили ему, что Магомеда увезли в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого он решил поехать домой и собрать для Магомеда еду одежду и отвезти ему в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань, чтобы он покушал, так как на протяжении всего дня он ничего не ел. 

Примерно в 01 часов 30 минут ему на его мобильный телефон с абонентским номером 8 928 748 15 70 позвонил абонентский номер 8 964 435 25 51. Незнакомый ему голос представился по фамилии Котиев, что он является дознавателем ОМВД России по Назрановскому району, что ему срочно необходимо явиться в ОМВД России по Назрановскому району, а также, чтобы он привез с собой моего отца Аушева Мусу. Он ему объяснил, что отца он не привезет, но приедет сам. После этого он сразу же выехал на своем автомобиле к ОМВД России по Назрановскому району и позвонил Котиеву на его мобильный телефон. Через некоторое время к нему на улицу вышел молодой человек, который представился Котиевым Магомедбаширом и они вместе с ним зашли на территорию отдела и в задние. Там они поднялись на третий этаж, и зашли в один из служебных кабинетов. Он сел за стол, который стоял в кабинете, в это время в кабинет из двери, расположенной в кабинете в дальнем правом углу, вышел мужчина средних лет, среднего роста и с седыми волосами. Он был одет в камуфлированную форму сотрудника полиции синего цвета, каких-либо отличительных примет, то есть его звание (погоны), он не заметил, но при необходимости он его уверено опознает и с другим лицом не перепутает. Он сел в кресло за стол, в это время из той же двери расположенной в дальнем правом углу этого кабинета вышел еще один мужчина среднего роста и плотного телосложения одетый в гражданскую одежду. Зашел он в кабинет со словами «Это и есть это брат Аушева Магомеда?». Он сел за стол напротив него (Аушева М.М.). В это время в этом кабинете находились, он, дознаватель Котиев, и указанные им двое незнакомых мужчин. Этот человек, который сел напротив него сразу начал говорить, чтобы они выдали позолоченный автомат, из которого на свадьбе стрелял Магомед. Он (Аушев М.М.) ему начал объяснять, что ему неизвестно, кто стрелял на это свадьбе и не знаю ни о каком позолоченном автомате. Он представился ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, он стал на него кричать, чтобы он выдал им автомат. Он (Аушев М.М.) ему сказал, чтобы не кричал. На что Хамхоев Тимур сказал ему, что сейчас он отдаст его русским, что они его побьют и заставят выдать автомат. Что он сейчас ему подкинет, что-нибудь и его посадят. При этом Хамхоев Тимур ругался на него не пристойными словами и угрожал. Дословные выражения , которые были сказаны Хамхоевым Тимуром, были такие: «Нахуй говори, где автомат блядь или я тебе что-то засуну». «Мы знаем, что автомат у вас, если вы не выдайте автомат, то я и тебя посажу нахуй». «Кто ты такой пидарас, говори, где автомат». «Если вы отдадите автомат, то я выпущу твоего брата». Таким образом, он (Хамхоев Т.Ю.) на протяжении 30-40 минут угрожал ему и говорил, чтобы выдал автомат. Ему нечего было ответить, так как он не знал о каком автомате идет речь. Также Хамхоев Тимур говорил ему, чтобы они выдали хотя бы затвор и еще какие-то части от автомата. В итоге Хамхоев Тимур сказал, что ему больше не о чем разговаривать с ним, и он вышел из этого кабинета. Дознаватель Котиев вывел его на улицу. 

После этого он уехал домой. На следующее утро ему стало известно, что Магомед находится в изоляторе временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. 

22 декабря 2014 года ему от адвоката Дахкильговой М.С. стало известно, что в 16 часов будет судебный процесс по избранию меры пресечения в отношении Магомеда в Назрановском районном суде, расположенном по ул. Московская г. Назрань. После чего он в тот же день прибыл к Назрановскому районному суду примерно в 16 часов. Далее он поднялся в зал судебных заседаний в это время в зал суда из кабинета судьи вышли сотрудники конвойной службы, его брат Магомед и адвокат Дахкильгова М.С. Магомеда повели по коридору на второй этаж в зал суда. Он заметил, что Магомед хромает и что на лице у него синяк. Он спросил Магомеда, что с ним, как он себя чувствует, но тот ему не отвечал. В зале суда он увидел, что Магомед уже не может больше двигаться и, в конце концов, он сел на стул и потерял сознание. Это все видели 2-3 сотрудника конвойной службы, 3-4 судебных пристава, адвокаты Дахкильгова М.С. и Цечоева Т.И. Кто-то вызвал карету скорой помощи и через некоторое время Магомеда увезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу. Он вместе с ними поехал в больницу. Там в больнице он снял на видеокамеру своего мобильного телефона травмы и ссадины, которые были у Магомеда. Врачи оказали помощь Магомеду и положили в специализированную палату больницы, расположенную на пятом этаже. 

Он (Аушев М.М.) после этого, понимая, что Магомед был избит сотрудниками правоохранительных органов, написал заявление во многие органы Российской Федерации с приложением фотографий и видеосъемок Магомеда. В случае необходимости он готов подтвердить свои пояснения и пройти психофизиологическое исследование на детекторе лжи. Также он готов подтвердить свои показания на очной ставке с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, а также со всеми лицами, проходящими по данному уголовному делу.

Том № 34 л.д. 225-230;

- показания свидетеля Аушева Мурата Мусаевича от 06.06.2017 о том, что в 14 часов 20 декабря 2014 года он поехал в ОМВД России по Назрановскому району вместе с Аушевым А.И. и Мусаява А.А. в связи с тем, что в полицию вызывали его брата Аушева М.М., чтобы узнать, что будет с ним. Он хорошо видел своего брата Аушева М.М., перед тем как тот зашел в ОМВД России по Назрановскому району. Каких-либо телесных повреждений на нем не было, и он ни на что не жаловался.
Угрозы, высказанные Хамхоевым Т.Ю. (о которых давал показания ранее), он воспринял реально, так как он не понаслышке знает, что у ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия большие возможности и они способны на все. Он реально опасался данных угроз. Хамхоев Т.Ю. высказывал в его адрес угрозы для жизни и здоровья. Он говорил, что он сейчас заведет русских, которые изобьют его до смерти и посадят. Также Хамхоев Т.Ю. говорил, что создадут проблемы моему брату Аушеву М.М.. При высказывании угроз присутствовал Тангиев Зялмах и Котиев Магомедбашир. 

Когда он увидел брата в здании суда, то сразу же заметил, что у того был опухший лоб. На его вопрос, что с ним случилось, тот не отвечал, и по нему было видно, что он в неадекватном состоянии, хромал на правую ногу. После того как он начал детально его осматривать, он снял с его правой ноги носок и увидел на большом пальце открытую рану, также у него было много ссадин и гематом, был синяк в области левого глаза. 

Том № 37 л.д. 56-59;

- показания  свидетеля Аушева Ахмета Бисолтовича от 22.01.2015 о том, что в его пользовании находится автомобиль марки ВАЗ-21120 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06». На указанном автомобиле 14 декабря 2014 года он был на свадьбе  у Аушева З.М. Все их родственники были на этой свадьбе. 

Он вместе со своими знакомыми Аушевым Магомедом Мусаевичем, Аушевым Адамом Исаевичем и Мусояевым Альбертом Алихановичем, были участниками свадебного кортежа, который двигался из г. Назрань в с.п.Экажево. Примерно в обеденное время свадебный кортеж находился в районе рынка «Балторг», где Аушев М.М. произвел несколько выстрелов из своего травматического пистолета «ТТ» в воздух. Были ли произведены в этом месте участниками свадебного кортежа еще выстрелы, он не знает, так как он этого не видел и не слышал, потому что в его автомобиле громко играла музыка. Далее свадебный кортеж прибыл к дому жениха и примерно в 18 часов к дому Заурбека приехали сотрудники полиции и провели обыск в его домовладении. Со слов сотрудников полиции им стало понятно, что они ищут оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. 

Через некоторое время ему стало известно, что его автомобиль находится в ориентировке по факту производства выстрелов в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. После чего он 17 декабря 2014 года решил пойти в ОМВД России по Назрановскому району и дать объяснения по поводу производства стрельбы из его автомобиля. Однако на территорию отдела его не запустили, сказав, что дознавателя Котиева, который ведет это дело, в отделе нет, после чего он вернулся обратно домой. 19 декабря 2014 года примерно в 15 часов он прибыл обратно в ОМВД России по Назрановскому району. С ним туда приехала адвоката Дахкильгова М.С. Их пропустили на территорию, и они зашли в здание отдела. Там они поднялись на второй этаж, и зашли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Он ему дал показания о том, что ему неизвестно кто стрелял на свадьбе. И о том, что его автомобиль находится ориентировке и у них были сотрудники полиции, он узнал со слов родных, так как в указанный период его не было дома, находился на похоронах своей бабушки по материнской линии, которая умерла в ночь с 16 на 17 декабря 2014 года. Дав эти показания и подписав протокол допроса, он вместе с адвокатом Дахкильговой М.С. вышел из отдела и уехал к себе домой. 20 декабря 2014 года примерно в 07 часов его разбудил шум в доме, когда он открыл глаза увидел перед собой человека одетого в камуфлированную форму и в маске, который держал в руках автомат, направленный в его сторону. Этот человек сказал, чтобы он вставал и выходил. Он встал и вышел из комнаты. Ему сразу же заломили обе руки за спину, и повели на улицу. На улице его подвели к автомобилю марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета, у которого задние стекла были затонированы темной пленкой. В салоне автомобиля ему надели на голову матерчатую маску, и они поехали. В салоне этого автомобиля находились два человека, один сидел за рулем, один сидел рядом с ним на заднем сиденье. Ехали они примерно 10-15 минут. По дороге человек, который сидел рядом с ним все время наносил ему удары по затылку и говорил не пристойные слова, требовал выдать автомат. В какой-то момент автомобиль остановился и человек, сидевший за рулем, сказал кому-то открывать ворота. Как он понял они заехали на какую-то территорию и автомобиль остановился. Его вывели на улицу и, заломив обе руки за спину, повели. Перед входом в какое-то помещение была не большая ступенька, и он услышал звук открывающейся двери.   

Потом его завели в какое-то помещение и поставили в угол. Там ему задали вопрос, где автомат, из которого стреляли на свадьбе. Он сказал, что не знает о каком автомате идет речь. Ему стали наносить удар в пах и наносить удары в различные части тела. Насколько он понял, его избивали 2 или 3 человека. Также он запомнил, что все лица, которые избивали его,  представлялись по имени Ахмед. Через некоторое время с его головы сняли маску, и сразу же надели на голову полиэтиленовый пакет и перетянули его скотчем. Руки ему завязали за спину и снова начали наносить удары по голове, в пах и по другим частям тела. Также ему накрутили на пальцы рук проволоки и били током. Таким образом, его избивали на протяжении двух часов. Промежутками ему давали передышку и спрашивали где позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе. Все эти опросы ему задавались на ингушском и русском языках. 

Через некоторое время ему вложили в правую руку металлический предмет похожий на ощупь пистолет. Однако, что это был за предмет, он точно не знает. Человек, который вложил ему в руку пистолет со словами «Ты же его передергивал» прижал пальцы его левой руки к поверхности этого металлического предмета похожего и этот же человек сказал «теперь ты точно сядешь». После этого он сказал, что расскажет все, что они хотят и подпишет любой документ, только чтобы его не били, так как он уже не мог терпеть это избиение и пытки. Потом его завели в другой кабинет. В этом кабинете его посадили на стул и стали наносить удары по затылку и голове. После чего сняли пакет с головы, развязали руки и он увидел, что находится в кабинете размерами 5х5 метров. Стены были окрашены красителем белого цвета. Пол был покрыт или линолеумом или ламинатом светло-коричневого цвета. В кабинете было два стола, на которых стояли мониторы от компьютера, два стула и металлический сейф, в случае необходимости он уверенно сможет опознать это помещение.

В данном помещении находился молодой человек, который представился по имени Ахмед. На вид ему примерно 25-27 лет, среднего роста и среднего телосложения. Одет он был в джинсовые брюки темно-синего цвета и куртку черного цвета. Этого парня он уверено сможет опознать и с другим лицом не перепутает, так как он запомнил его хорошо. Также он запомнил, тот факт, что этот парень часто шмыгал носом во время разговора. Ахмед сказал, что его прислали получить у него объяснение, что он дознаватель. Он стал набирать текст на компьютере. Он ему дал объяснение о том, что Аушев Магомед Мусаевич стрелял из салона моего автомобиля из автомата на свадьбе в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. Эти пояснения он дал потому, что уже не выдерживал эти избиения со стороны этих лиц и готов был подписать любые документы. Далее человек по имени Ахмед распечатал на принтере объяснение и он, не читая, подписал этот документ и он знает, что именно было записано в этом объяснении.  

Потом его вывели из этого кабинета и по коридору, в котором было темно, завели, как он понял в помещение дежурного. Там находился еще один незнакомый ему человек, который сидел за пультом и кнопкой открывал дверь входящим в это здание лицам. Там он просидел несколько часов. Далее его обратно завели в кабинет, где у него брали объяснение. В этом кабинете находился дознаватель ОМВД России по Назрановскому району Котиев и еще один не знакомый ему человек. Он заметил на часах, которые висели на стене этого кабинета, что время было 17 часов 30 минут. Котиев и другой парень поздоровались с ним. Далее они сели стол и парень, который был с Котиевым, не задавая ему никаких вопросов, напечатал на компьютере какой-то текст и примерно через час распечатал какие-то документы на принтере. Эти документы Котиев предоставил ему на подпись, и он проставил на них свои подписи, не читая эти документы, и что было записано в документах ему неизвестно. В это время в этом кабинете находились дознаватель Котиев, человек который представлялся ему по имени Ахмед, и который ранее у него брал объяснение, молодой парень, который был с Котиевым и еще один человек, который представлялся начальником Хамхоевым. Однако, начальником какого органа внутренних дел он был он на тот момент не знал. Хамхоева он также хорошо запомнил и сможет его уверено опознать. 

После этого его завели на второй этаж и посадили в кабинет, в котором находился незнакомый ему молодой парень, который также представился по имени Ахмед. Он сидел за компьютером и смотрел какой-то фильм и его ни о чем не спрашивал. Этот кабинет он тоже хорошо запомнил, как запомнил коридор и лестничный пролет по которому его вели на второй этаж.


В указанном кабинете он просидел примерно 2 часа. Примерно через указанное время его вывели на улицу. При выходе из этого здания была металлическая решетчатая дверь. На улице находились его отец Аушев Б.М. и двоюродный брат отца Аушев Магомед. Они были на автомобиле марки «Хюндай», на нем они и поехали. С их слов ему стало, что он находился в задании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань по ул.Оздоева.  Время тогда было примерно 23 часа 30 минут 20 декабря 2014 года. То есть в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  он провел около 16-18 часов. Также он уверено сможет показать это здание и место, где оно расположено. В салоне этого автомобиля он рассказал отцу, что его избивали и били током и заставили подписывать какие-то документы. По дороге, в районе ЖКХ г.Назрань, расположенного по ул.Коммунальная г.Назрань, он пересел в автомобиль двоюродного брата Аушева Магомеда Руслановича и вместе с ним они поехали к нему домой в г.Карабулак. 

У Аушева М.Р. он провел трое суток лежа в постели и не мог вставать, так как очень плохо чувствовал себя. У него сильно болела голова, были боли в паху, были синяки на ногах и руках. Также были синяки на ягодицах. В больницу он не обращался, так как после того как он был подвергнут избиению, кто-то из лиц, которые избивали его сказал, чтобы он никуда не обращался, что они создадут проблемы ему и членам его семьи. И поэтому, боясь за свою жизнь, и жизнь своих близких родственников он не обратился ни в больницу, ни в какие-нибудь другие лечебные учреждения и лечился в домашних условиях. После этого события у него до сих пор сильные головные боли, головокружение и онемение ног и рук. Факт того, что на его теле были ссадины и синяки после того как отпустили из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могут подтвердить Аушев Магомед Русланович, а также все его близкие родственники. В момент его задержания утром 20 декабря 2014 года сотрудники, которые проводили обыск в его домовладении, нанесли несколько ударов в шею и по спине его отцу Аушеву Б.М. это факт также могут подтвердить его близкие родственники. 
Людей, которые избивали его, опознать не сможет, так как когда его избивали, не снимали пакет с головы. Он сможет опознать человека, который брал у него объяснение, и который представился ему по имени Ахмед и его манеру шмыгать носом во время разговора. Этого человека он уверено сможет опознать и ни с кем другим не перепутает. На вид ему примерно 25-27 лет, среднего роста и среднего телосложения. Лицо у него овальной формы, волосы на голове русые, глаза средние. 

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение протокол его опроса, может сказать, что этот протокол ему знаком и эти подписи проставлены им. Данный протокол составлен человеком, который представился ему по имени Ахмед и составлен в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С текстом данного протокола он лично не знаком и он его подписывал, не читая.

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение копию протокола его допроса от 19 декабря 2014 года, может сказать, что этот протокол ему знаком и эти подписи проставлены им. Данный протокол составлен старшим дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. в его кабинете, то есть в здании ОМВД России по Назрановскому району. 

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение протокол его допроса от 20 декабря 2014 года, может сказать, что этот протокол ему не знаком. Подписи, проставленные в нем, выполнены им. Однако уверено может сказать, что 20 декабря 2014 года в период времени с 07 часов по 23 часа 30 минут он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и никуда от туда не выходил, и физически не мог находиться в здании ОМВД России по Назрановскому району и дать такие показания. Наверно данный протокол составлен человеком, который приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вместе с дознавателем Котиевым, примерно в 17 часов 30 минут 20 декабря 2014 года, когда он был там. 

Внимательно обозрев представленную ему на обозрение копию заявления явки с повинной от 20 декабря 2014 года на имя Врио начальника ОМВД России по Назрановскому району подполковнику полиции Тангиеву З.Х., от его имени может сказать, что это заявление ему не знакомо. Подписи, проставленные в заявлении, выполнены им. Однако уверено может сказать, что 20 декабря 2014 года он никакого заявления о явке с повинной на имя Врио начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиева З.Х. не писал. В момент моего нахождения в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему давали подписывать много различных документов, но он их подписывал не читая.

В случае необходимости он готов подтвердить свои пояснения и пройти психофизиологическое исследование на детекторе лжи. Также он готов подтвердить свои показания на очных ставках со всеми лицами, проходящими по данному уголовному делу.

Том № 35 л.д. 1-8;

- показания свидетеля Аушева Ахмета Бисолтовича от 31.05.2017 о том, что в момент, когда он находился в ОМВД России по Назрановскому району 19 декабря 2014 года и в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 20 декабря 2014 года, он Аушева М.М. не видел. 
О том, что в отношении Аушева М.М. сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применена физическая сила, и он доставлен в больницу ему стало известно примерно 22-23 декабря 2014 года, от родственников и из средств массовой информации – интернета. 

Том № 37 л.д. 45-47;

- показания свидетеля Аушевой Мовлотхан Макшариповны от 26.05.2017 о том, что 14 декабря 2014 года она вместе с членами своей семьи находилась дома. Примерно в 10 часов ее сын Аушев Магомед Мусаевич на своем автомобиле марки «Ваз-217230» бордового цвета с государственными регистрационными знаками «Т 161 МН/06 регион» направился на свадьбу к их однофамильцам Аушевым, которые проживают рядом с ними на одной улице. Примерно через 3 часа ее сын Магомед вернулся домой, с его слов ей стало известно, что он поехал на своем автомобиле в составе других автомобилей в свадебном кортеже за невестой в город Назрань и вместе с невестой приехали домой в сельское поселение Сурхахи. Со слов Магомеда к Аушевым, у которых была свадьба, приезжали сотрудники полиции с представителями телевидения, в связи с тем, что в районе рынка «Балторга» сельского поселения Экажево Назрановского района неизвестным лицом были произведены выстрелы из автоматического оружия. Также ее сын сообщил, что у него с собой был его травматический пистолет, из которого он также произвел несколько выстрелов. Данный пистолет зарегистрирован на его имя и у него также имеется разрешение на его хранение и ношение. 

После 14 декабря 2014 года к ним домой приходили сотрудники полиции в гражданской одежде и спрашивали про сына Магомеда, где он работает и чем занимается. Примерно 20 декабря 2014 года ее сын Магомед направился в ОМВД России по Назрановскому району и сделал явку с повинной о том, что выстрелы производил он из травматического пистолета, который также предоставил сотрудникам полиции, также ее сын сообщил сотрудникам полиции, что выстрелы из автоматического оружия он не производил. По факту производства выстрелов из автоматического оружия в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево было возбуждено уголовное дело, по каким статьям ей неизвестно. По данному факту ее сын был задержан сотрудниками полиции.

На вопрос о том, что ей известно про применение насилия в отношении Аушева М.М. какие именно телесные повреждения она видела на теле и на лице Аушева М.М., она показала, что насилие в отношении ее сына применяли сотрудники полиции, кто именно ей неизвестно, которые требовали от ее сына признаться в производстве выстрелов из автоматического оружия и выдать указанное оружие. Со слов Магомеда ей стало известно, что сотрудники полиции вывезли его из здания ОМВД России по Назрановскому району и увезли в неизвестном направлении, надев на голову черный целлофановый пакет. Далее, его привезли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники полиции стали его избивать по различным частям тела, а также, привязывая провода к ногам, пускали через него электрический ток. Она увидела Магомеда примерно 25 декабря 2014 года, когда он лежал в спецпалате в больнице г. Назрань и его направляли на проведение томографии. Состояние ее сына было плохое, передвигался он только на коляске с трудом, на лице в области лба, в области глаз, а также в области затылка у Магомеда были кровоподтеки, синяки и ссадины.   

Насилие в отношении ее сына применили сотрудники полиции, когда его отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно это сделал ей неизвестно. Ее сыном в ходе опознания опознаны около пяти сотрудников, которые применили насилие в отношении него, кто именно эти сотрудники ей неизвестно. 3-4 раза, когда именно она не помнит, к ним приезжали неизвестные ей лица, насколько ей кажется, они были сотрудниками полиции, в количестве 3-4 человек, которые угрожали ей физической расправой ее сыновей, если они опознают сотрудников полиции, которые применили насилие в отношении Магомеда. Каких-либо фамилий они не называли. Опознать указанных лиц она не сможет, так как они всегда приходили в ночное время суток, кроме того, освещение на территории их домовладения плохое и внешние особенности указанных лиц она видела плохо. Указанные лица требовали от них не опознавать сотрудников полиции применивших насилие в отношении ее сына. Кроме того, они предлагали ей денежные средства за не опознание сотрудников полиции, применивших насилие в отношении Магомеда, и что последний сам знает, кого не надо опознавать.

Когда она в последний раз видела Аушева М.М. 20 декабря 2014 года, до того, как он направился в отдел полиции по Назрановскому району, никаких повреждений ни на лице, ни на теле у него не было. 

Том № 37 л.д. 20-26;

- показания свидетеля Мартазанова Магомеда Мусаевича от 26.05.2017 о том, что ранее он занимался ресторанным бизнесом и у него был ресторан «Усадьба», расположенный по ул. Чеченская г. Назрань. В данном ресторане у него работал в охране родственник Аушев Магомед Мусаевич, 1988 года рождения. Сам Аушев М.М. ранее занимался кик-боксингом и посещал спортивные секции. Примерно с 2011 года Магомед начал выступать по боям без правил и имел хорошие результаты. Охарактеризовать Аушева М.М. может только с положительной стороны, и о нем хорошо отзываются все родственники. 

14 декабря 2014 года в с.п.Экажево Аушева Заурбека была свадьба. Многие их родственники были на этой свадьбе, в том числе и он. На следующий день ему стало известно, что 14 декабря 2014 года примерно в 18 часов к дому Заурбека приезжали сотрудники полиции, которые искали оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. После этого ему стало известно, что Аушев М.М. производил на этой свадьбе в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево выстрелы из своего травматического пистолета «ТТ».
Далее с целью дать показания по факту стрельбы на свадьбе Аушев М.М. 20 декабря 2014 года решил направиться в ОМВД России по Назрановскому району. Для защиты своих интересов Магомед привлек адвоката Дахкильгову Мадину Султановну. Позже ему стало известно, что Аушева М.М. задержали в отделе полиции. По подозрению в незаконном хранении огнестрельного оружия. Уже 22 декабря 2014 года примерно в вечернее время на судебном процессе в Назрановском районном суде Аушев М.М. потерял сознание, после чего его отвезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где врачи сказали, что он подвержен избиению. Сам Аушев М.М. находился в полусознательном состоянии, и тот ему шепотом рассказал, что его избили сотрудники полиции, что его били в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее они настояли на том, чтобы Аушева М.М. положили в больницу, и он долгое время пролежал в специальной палате Ингушской Республиканской клинической больнице. В дальнейшем Аушева М.М. поместили в СИЗО г. Карабулак, где он содержался примерно месяц. После этого уголовное преследование в отношении Аушева М.М. было прекращено и он был освобожден.
Мать Аушева М.М. много обращалась в различные органы по факту совершения в отношении её сына противоправных действий. Ему известно что по данному факту следственным отделом по г.Назрань было возбужденно уголовное дело, что Аушев М.М. был признан потерпевшим по делу. Со слов Аушева М.М., что он опознал лиц (сотрудников ЦПЭ) которые применили в отношении него насилие. 

Примерно в начале 2017 года, точную дату он не помнит, ему стало известно, что к Аушеву М.М., а точнее к его родителям приезжали с просьбой забрать заявление и не проводить опознание сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто именно приходил он в настоящее время не помнит. Также он уверено помнит, как вечером примерно январе 2017 года, ночью, когда он находился в своем ресторане к нему приехали представители сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гирева Зураба. Насколько он знает, тот назвался по имени Руслан, также с ним толи отец Гиреева Зураба, то ли брат, точно он не знает. Руслан просил его, чтобы он посодействовал им и попросил Аушева М.М. не опознавать Гиреева Зураба, так как он не причастен к избиению Аушева М.М., что он поклянется на Коране и что просто сидел в автомобиле, когда его везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Руслан был на автомобиле марки «Тойота Камри» черного цвета, его государственные регистрационные знаки этого автомобиля он не запомнил. Он им сказал, что у Аушева М.М. своя голова, и он принял решение опознать лиц, которые применили в отношении него насилие. Также он помнит, что примерно в январе 2017 года к нему обращались представители тариката Батал-Хаджи, которые также просили за Гиреева Зураба и просили, чтобы Аушев М.М. не опознал Гиреева 3ураба, но он и как раньше сказал, что как решит Аушев М.М., так и будет, если Аушев М.М. опознает Гиреева 3., то он будет отвечать за свои действия по закону. Кроме того, он слышал, что к родственникам Аушева М.М. приходили представители сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы и Албогачиева Яхьи и просили решить вопросы мирным способом, что они не причастны к преступлению совершенного в отношении Аушева М.М., что они просто привезли его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 
Позже ему стало известно, что на следственных действиях, проведенных с участием Аушева М.М., последний уверено опознал Гирева Зураба, Аспиева Ису, Хамхоева Тимура, Албогачиева Яхью и еще одного сотрудника по фамилии Безносюк, как лиц, которые применили в отношении него физическое насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 20 декабря 2014 года.
Он по настоящее время не может понять в связи с чем Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть в орган правоохранительной системы, который должен заниматься противодействием экстремизму. Он хорошо знает Аушева М.М. и в его поведении никогда не видел и не замечал каких-либо экстремистских высказываний и проводить в отношении Аушева М.М. оперативно-розыскные мероприятия у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было никаких оснований.

Том № 37 л.д. 27-31;

- показания свидетеля Аушева Магомеда Закраиловича от 26.05.2017 о том, что он работает тренером по боям без правил (ММА). Примерно с 2011 года у него в секции занимается Аушев Магомед Мусаевич, 1988 года рождения. Охарактеризовать Аушева М.М. может только с положительной стороны, и о нем хорошо отзываются все его знакомые и родственники. 

22 декабря 2014 года примерно в вечернее время ему стало известно, что Аушева М.М. доставили в больницу. Когда он приехал в больницу, увидел скопление сотрудников полиции, а также многих однофамильцев и родственников. Со слов находившихся там сотрудников полиции ему стало известно, что Аушева М.М. задержали в отделе полиции, по подозрению в незаконном хранении огнестрельного оружия, которым он якобы стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Уже 22 декабря 2014 года примерно в вечернее время на судебном процессе в Назрановском районном суде Аушев М.М. потерял сознание и после чего его отвезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где врачи сказали, что он подвергнут избиению. Он видел, что сам Аушев М.М. находился в полусознательном состоянии, тот ему шепотом рассказал, что его избили сотрудники полиции, что его били в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее они настояли на том, чтобы Аушева М.М. положили в больницу, и он долгое время пролежал в специальной палате Ингушской Республиканской клинической больнице. В дальнейшем Аушева М.М. поместили в СИЗО г. Карабулак, где он содержался примерно месяц. После этого уголовное преследование в отношении Аушева М.М. было прекращено и он был освобожден.
Родственники Аушева М.М. много обращались в различные органы по факту совершения в отношении Аушева М.М. противоправных действий. Позже ему стало известно, что по данному факту следственным отделом по г.Назрань было возбужденно уголовное дело, что Аушев М.М. был признан потерпевшим по делу. Со слов Аушева М.М. он знает, что он опознал лиц (сотрудников ЦПЭ) которые применили в отношении него насилие.

Он по настоящее время не может понять в связи с чем Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть в орган правоохранительной системы, который должен заниматься противодействию экстремизму. Он хорошо знает Аушева М.М. и в его поведении никогда не видел и не замечал каких-либо экстремистских высказываний и т.д. И проводить в отношении Аушева М.М. оперативно-розыскные мероприятия у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было никаких оснований. 

Он уверено помнит, что до задержания Аушева М.М., то есть до 20 декабря 2014 года он не был на тренировках примерно около
месяца и соответственно никаких травм на тренировках получить не мог. 

Том № 37 л.д. 32-35

- показания свидетеля Аушева Хамида Багаудиновича от 26.05.2017 о том, что Аушева Магомеда Мусаевича знает примерно 20 лет, он приходится ему родственником по отцовской линии. Аушева М.М. может охарактеризовать с положительной стороны, занимается примерно 15 лет различными видами единоборства – борьба, бокс. Он дружелюбный, спокойный, отзывчивый. 

20 декабря 2014 года Аушев М.М. был задержан сотрудниками полиции за подозрение в незаконном хранении огнестрельного оружия. Примерно через 1 или 2 дня после этого кто-то ему сказал, что в отношение Аушева М.М. в Назрановском районном суде будет рассматриваться вопрос об избрании в отношении него меры пресечения. Он, родной брат Аушева М.М. – Аушев Мурат после обеда поехали в Назрановский районный суд, где в зале суда находился Аушев М.М., его адвокат – женщина. На лице Аушева М.М. имелись ссадины, синяки, лобная часть имелась обширная гематома, он не мог стоять, поэтому сидел на лавочке. У них получилось переговорить в суде с Аушевым М.М. В ходе разговора он им пояснил, что 20 декабря 2014 года в отношении него было применено насилие, путем нанесения множественных ударов и применения электрического тока. У него требовали признаться в незаконном хранении огнестрельного оружия, а также выдать место хранения позолоченного автомата. Во время данного разговора Аушев М.М. потерял сознание и опрокинулся на лавочку. Они хотели забрать Аушева М.М. в больницу, но конвоиры запретили это делать. После чего судья сказал вызвать скорую медицинскую помощь. Кто-то из находившихся в суде, вызвал скорую медицинскую помощь. Примерно через 10 минут приехала бригада скорой помощи. Врачи оказали первую медицинскую помощь на месте Аушеву М.М. и сказали, что его срочно надо везти в больницу, так как его состояние ухудшается. Далее в карете скорой помощи Аушев М.М. был доставлен в приемное отделение Ингушской республиканской клинической больницы, где ему оказали медицинскую помощь и положили на стационарное лечение. Насколько он помнит, Аушев М.М. примерно 7-10 дней пролежал в специальной палате больницы, откуда его перевезли в СИЗО г. Карабулак. Далее примерно через месяц его выпустили, затем дело в отношении него было прекращено. Кто применял в отношении Аушева М.М. насилие ему неизвестно, со слов Аушева М.М. насилие в отношении него применялось в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудниками полиции 20 декабря 2014 года. 

20 декабря 2014 года примерно в 16 часов он, Аушев Мурат, а также Аушев М.М. поехали в ОМВД России по Назрановскому району, так Аушев М.М. хотел дать показания по поводу произошедшей стрельбы на свадьбе Аушева Заурбека. Подъехав в отдел, Аушев М.М. зашел в ОМВД, а они остались на улице. Однако, обратно Аушев М.М. не вышел и им сказали, что его арестовали и забрали в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Об это им лично сказал, выйдя из ОМВД России по Назрановскому району, дознаватель Котиев Магомедбашир. Никто им не говорил, что Аушева М.М. отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, этот факт всеми был скрыт, в том числе Котиевым Магомедбаширом. 

Никаких повреждений 20 декабря 2014 года на Аушеве М.М. не было, он себя чувствовал себя хорошо. 

Том № 37 л.д. 36-39;

- показания свидетеля Аушева Зелимхана Мусаевича от 26.05.2017 о том, что 14 декабря 2014 года он вместе с членами своей семьи находился дома. Примерно в 10 часов его брат Аушев Магомед Мусаевич на своем автомобиле марки «Ваз-217230» бордового цвета с государственными регистрационными знаками «Т 161 МН/06 регион» направился на свадьбу к их однофамильцам Аушевым, которые проживают рядом с ними на одной улице. Примерно через 3 часа его брат Магомед вернулся домой, с его слов ему и членам его семьи стало известно, что он поехал на своем автомобиле в составе других автомобилей в свадебном кортеже за невестой в город Назрань и вместе с невестой приехали домой в сельское поселение Сурхахи. Со слов Магомеда к Аушевым, у которых была свадьба, приезжали сотрудники полиции с представителями телевидения, в связи с тем, что в районе рынка «Балторга» сельского поселения Экажево Назрановского района неизвестным лицом были произведены выстрелы из автоматического оружия. Также Магомед сообщил, что у него с собой был его травматический пистолет, из которого он также произвел несколько выстрелов. Данный пистолет зарегистрирован на его имя и у него также имеется разрешение на его хранение и ношение. В тот же день 14 декабря он уехал в кадетский корпус, где проходил обучение. Когда он приехал домой на следующих выходных, ему стало известно, что его брат Магомед сам явился в правоохранительные органы и выдал имевшийся у него пистолет правоохранительным органам, в тот же день он был задержан.  


От своей матери Мовлотхан ему стало известно о том, что насилие в отношении его брата применяли сотрудники полиции, кто именно ему неизвестно, которые требовали от брата признаться в производстве выстрелов из автоматического оружия и выдать указанное оружие. Со слов матери ему стало известно, что сотрудники полиции вывезли его из здания ОМВД России по Назрановскому району и увезли в неизвестном направлении, надев на голову черный целлофановый пакет. Далее, его привезли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники полиции стали его избивать по различным частям тела, а также, привязывая провода к ногам, пускали через него электрический ток. 

Как ему стало известно от членов семьи, насилие в отношении его брата применили сотрудники полиции, когда его отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно это сделал ему неизвестно. Его братом в ходе опознания опознаны около пяти сотрудников, которые применили насилие в отношении него, кто именно эти сотрудники ему неизвестно. 

Том № 37 л.д. 40-44;

- показания свидетеля Цурова Рашида Руслановича о том, что во второй половине декабря 2014 года он 10 суток содержался в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. Вместе с ним в камере был Ахушков Мурад и одни сутки содержался Аушев Магомед. Аушев Магомед говорил, что его избивали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аушев Магомед очень плохо передвигался, пальцы на ногах были повреждены током, на голове были синяки, он очень плохо себя чувствовал. Он сотрудников изолятора временного содержания ОМВД России г. Назрань просил вызвать скорую помощь. Приезжала скорая помощь. Фамилии сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не говорил. Он и Ахушков Мурад никакого насилия в отношении Аушева Магомеда не применяли. Побыв в изоляторе временного содержания ОМВД России по г. Назрань около суток Аушева Магомеда увезли в суд и он к ним больше не вернулся. 

На голове Аушева М. были повреждения в виде гематом (синяки), ожоги на пальцах ног, сильные боли в паховой области, в связи с чем он плохо передвигался и он (Цуров Р.Р.) ему помогал ходить по камере.

Том № 37 л.д. 16-19;


- показания свидетеля Ахушкова Мурата Заурбековича от 14.06.2017 о том, что в ноябре 2015 года он был осужден Магасским районным судом к 1 году и 6 месяцам лишения свободы за совершения преступления, предусмотренного ч.3 ст.158 УК РФ. По истечению срока содержания под стражей он был полностью освобожден от ответственности. 

В конце ноября 2014 года он был задержан по подозрению в совершении вышеуказанного преступления и содержался в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань и в СИЗО г.Карабулак. 

20 декабря 2014 года, точное время он не помнит, но это было ночью к ним в камеру изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань завели молодого парня, который позже назвался как Аушев Магомед, он среднего роста, спортивного телосложения. В указанный период, то есть на тот момент, когда в камеру завели Аушева Магомеда, с ним в камере находился Цуров Рашид. Когда Аушев Магомед зашел в камеру, по нему было видно, что он избит. У него была опухшая голова, на ногах были раны, похожие на ожоги, на лице были ссадины и гематомы. Пройдя в камеру, Аушев Магомед сразу же лег на кушетку. На их вопросы, что с ним случилось, он рассказал, что его задержали по подозрению в стрельбе на свадьбе. Потом ему надели пакет на голову и отвезли в какое-то место, которое он называл как ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов Аушева Магомеда его избивали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также его пытали электрическим током с требованиями выдать оружие, из которого он якобы стрелял на свадьбе. Ранее он с Аушевым Магомедом знаком не был и в тот вечер видел его впервые. 

На следующий день, то есть 21 декабря 2014 года примерно в обеденное время Аушева Магомеда забрали из камеры и больше он его не видел и более его судьбой не интересовался, так как на тот период времени у него у самого были свои жизненные проблемы, и как-то было не до него. 

Аушев Магомед рассказывал, что его сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия били в различные части тела, что его избивали несколько человек, а также его пытали электрическим током, то есть к его пальцам ног прикручивали электропровода. Он помнит, что у Аушева Магомеда была большая шишка на лбу с правой стороны. Были ссадины и гематомы на лице. Была опухшая голова. Были ссадины и раны на ногах. Сам Аушев М.М. жаловался на сильные боли во всем теле голове и в паху. Он рассказывал, что его били в пах и у него сильно болит в паховой области. 
Ни он, ни Цуров Рашид насилие в отношении Аушева М.М не применяли. Тем более на нем и так не было живого места, чтобы применять в отношении него насилие. Аушев М.М. куда-либо не ударялся. Сам себе какие-либо повреждения Аушев М. не наносил.

Том № 37 л.д. 107-110;

- показания свидетеля Аушева Ахмет-Башира Закреевича от 20.08.2017 о том, что Аушев Магомед Мусаевич является его родственником. 20 декабря 2014 года в отношении него сотрудниками МВД по Республике Ингушетия было применено насилие, требуя дать показания о месте хранения какого-то золотого автомата, из которого производилась стрельба на свадьбе. После применения насилия Аушев М.М. был доставлен в больницу в г.Назрань. Он сам лично видел его в больнице, у него было ужасное состояние, на теле были телесные повреждения, лицо и голова были опухшими, на ногах имелись повреждения. Со слов Аушева Магомеда его пытали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 5 человек, они все требовали у него выдать золотой автомат.

После того, как в декабре 2016 года был задержан Хамхоев Тимур – начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему домой начали приходить днем и ночью родственники сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреева Зураба, Аспиева Исы и Албогачиева Яхьи. Он (Аушев А-Б.З.) в Республике Ингушетия известный человек, он председатель совета старейшин Аушевых, поэтому по всяким вопросам обращаются именно к нему. Их родственники просили, чтобы он попросил Аушева Магомеда не опознавать Аспиева, Гиреева и Албогачиева, не давать против них показания по делу. Приходили неоднократно, на их просьбы он отвечал, что Аушев Магомед скажет следствию именно то, что он видел, кого именно видел, что он собирается говорить только правду. Эти же родственники предлагали денежное вознаграждение Аушеву М.М., если он не даст показания против сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Поняв, что Аушев Магомед не собирается отступать назад, после того, как Аушев Магомед опознал сотрудников, родственники более не приходили. 

Том № 37 л.д. 175-177; 

- показания свидетеля Таутиева Насрудина Хасановича о том, что с августа 1994 года работает в Ингушской Республиканской клинической больнице в г.Назрань. В данное время состоит в должности заведующего травматологического отделения указанной больницы. Внимательно просмотре представленную ему на обозрение медицинскую карту стационарного больного №525 на имя Аушева Магомеда Мусаевича, 1988 года рождения, согласно которой Аушев М.М. проходил лечение в ИРКБ с 22 декабря 2014 года по 10 января 2015 года, может показать, что согласно данной карте Аушев М.М. поступил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу 22 декабря 2014 года и находился на лечении в больнице до 10 января 2015 года. Согласно этой карте Аушеву М.М. был поставлен следующий кинический диагноз: в виде закрытой черепно-мозговой травмы. Ушиб головного мозга легкой степени, тяжести с формированием контузионного геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа. Острый посттравматический орхоэпидимит слева. Ушибы мягких тканей лобной теменной, скуловой областей слева. Ушиб правого плечевого сустава. Множественные ушибы, отек мягких тканей подвздошной областей, коленных голеностопных суставов. Ушиб и гиперемия паховой области слева. Ушиб мягких тканей 1-2 пальцев левой кисти. Ссадина межлопаточной области. Ушиб мягких тканей ягодичных областей. Лечащим врачом Аушева М.М. согласно медицинской карте был Газгиреев Умар. 

Сам факт поступления Аушева М.М. в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу он помнит, так как Аушев М.М. лежал в специализированной палате Ингушской Республиканской клинической больницы (палата следственно-арестованных). 

Том №40 л.д.82-86; 

- показания свидетеля Газгиреева Умара Башировича о том, что он с 16 сентября 2016 года работает заведующим отделения нейрохирургии Ингушской Республиканской клинической больницы. До этого с 2014 года работал врачом-нейрохирургом отделения травматологии Ингушской Республиканской клинической больницы. 

Согласно медицинской карте №525 от 22.12.2014 им с 22.12.2014 по 10.01.2015 проводилось лечение стационарного больного Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения. При выписке Аушева М.М. им был установлен следующий заключительный клинический диагноз: закрытая черепно-мозговая травма. У головного мозга легкой степени тяжести с формированием контузионного геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа. Острый посттравматический орхоэпидидимит слева. Ушибы мягких тканей лобной, теменной, скуловой областей слева. Ушиб правого плечевого сустава. Множественные ушибы, отек мягких тканей подвздошных областей, коленных, голеностопных суставов. Ссадины в области коленных и голеностопных суставов правой стопы. Ушиб и гиперемия паховой области слева. Ушибы мягких тканей I-II пальцев левой кисти. Ссадина межлопаточной области. Ушиб мягких тканей ягодичных областей.
С 22.12.2014 по 10.01.2015 Аушев М.М. находился в палате Ингушской Республиканской клинической больницы. Он не видел, чтобы кто-либо применял в отношении него насилие. Со слов Аушева М.М. и его родственников травмы были получены в результате побоев. 

По практике, существующей в Ингушской Республиканской клинической больницы, больного сначала доставляют в травматологический пункт для осмотра смежных специалистов, и только после этого с предварительно выставленным диагнозом заводят медицинскую карту стационарного больного. Также произошло в случае с Аушевым М.М., то есть сначала был произведен осмотр смежных специалистов, а после этого была заведена медицинская карта, в которой указано, что он поступил в травматологический пункт в 20 часов 31 минут, по факту время доставления больного совпадает со временем первичного осмотра врача. 

Ранее до 22 декабря 2014 года он не был знаком с Аушевым Магомедом Мусаевичем. Аушев М.М. и его родственники не говорили, что Аушев М.М. получил травмы в результате участия в боях «М1». 

Том №22 л.д.186-189;

- протокол осмотра документов от 24.12.2014, согласно которому осмотрено  арестантское дело следственно-арестованного Аушева Магомеда Мусаевича, журнал приема в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань задержанных лиц и журнал первичного опроса и регистрации оказания медицинской помощи лицам, поступившим для содержания в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань.

Осмотром арестантского дела следственно-арестованного Аушева М.М. установлено, что в нем содержатся следующие документы.

- копия протокола от 20.12.2014 задержания подозреваемого Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения, на 4 листах; 

- копия паспорта Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения;

- постановление от 22.12.2014 об отложении принятия решения по ходатайству об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу, вынесенное судьей Назрановского районного суда; 

- акт на выявление телесных повреждений доставленных и содержащихся в изолятор временного содержания ОМВД России по 
г. Назрань, из которого следует, что 21.12.2014 и.о. дежурного по изолятору временного содержания Барахоев М-А.Х. осмотрел доставленного в изолятор временного содержания Аушева Магомеда Мусаевича, в ходе чего обнаружена царапина на левой коленке;  

- выписка от 22.12.2014 из Ингушской Республиканской клинической больницы о том, что у Аушева Магомеда, 1988 года рождения на теле обнаружены следующие повреждения: закрытая черепно-мозговая травма,  сотрясение головного мозга, ушиб-растяжение связок плечевых суставов, ушиб-ссадина левого коленного сустава, ушиб и гематома в области т/б сустава, ссадина правого г/е сустава, ушиб грудной клетки;

- акт осмотра травматолога от 22.12.2014, из которого следует, что Аушев М.М. жалуется на головные боли, головокружение, рвоту и озноб. При осмотре обнаружены повреждения: ушибы и ссадины нижних конечностей; отек, гематомы плечевых и коленных суставов; гематома надбровной дуги слева.

Осмотром журнала первичного опроса и регистрации оказания медицинской помощи лицам, поступившим для содержания в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань, установлено, что в нем на первой странице имеется запись, выполненная рукописным текстом следующего содержания: «Аушев Магомед Мусаевич, 15.08.1988, боли в ноге, 21.12.14 22:09, 22:15, обработка перекисью водорода и зеленкой, с-во!! К хирургу, рекомендация, Ахильгова, подпись, Вышегурова, подпись».

Том № 34 л.д. 16-21;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 16.12.2014, согласно которому осмотрено уголовное дело № 14100106 возбужденное 14 декабря 2014 года ОД ОМВД России по Назрановскому району, по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.

В ходе осмотра установлено следующее.

14.12.2014 возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 222 УК РФ, по факту того, что 14.12.2014 в 11 часов 50 минут в сельском поселении Экажево в районе Балторг неизвестное лицо, передвигавшееся на автомобиле ВАЗ 21120 ГРЗ С 909 ТН 06 регион, принадлежащем Аушеву А.Б., произвело множественные выстрелы вверх предположительно из автоматического огнестрельного оружия калибра 5,45 мм. 

20.12.2014 старшим дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. возбуждено уголовного дела по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 213 УК РФ.

20.12.2014 в 17 часов 45 минут по подозрению в совершении указанных преступлений задержан Аушева Магомед Мусаевич, 15 августа 1988 года рождения.

В ходе допроса в качестве подозреваемого Аушев М.М. показал, что он производил выстрелы из принадлежавшего ему травматического пистолета марки «ТТ», снаряженного 8 патронами. 

20.12.2014 в Центр противодействия экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия старшим дознавателем Отдела Дознания ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. направлено поручение о проведении обыска в случаях, не терпящих отлагательств по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район сельское поселение Экажево, ул. Сунженская, 10, по месту проживания Аушева Магомеда Мусаевича 1988 года рождения. На первой странице поручения имеется рукописный текст следующего содержания «Получил Т.Ю. Хамхоев 20.12.14 г, подпись».

29.12.2014 Аушеву М.М. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222, ч. 1 ст. 213 УК РФ, после чего он допрошен. Аушев М.М. в ходе допроса в качестве обвиняемого показал, что он производил выстрелы из принадлежавшего ему травматического пистолета марки «ТТ», снаряженного 8 патронами. 

17.12.2014 председателем Верховного суда Фаргиевым И.А. своим постановлением № 1067 о разрешении проведения обследований помещений, зданий сооружений, участков местности и транспортных средств разрешено проведение оперативно-розыскного мероприятия - «Обследование помещений, зданий сооружений, участков местности и транспортных средств» по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, по месту проживания гражданина Аушева Ахмета Бисолтовича, 28 мая 1989 года рождении. 

20 декабря 2014 года оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. в период времени с 07 часов 30 минут по 08 часов 00 минут провел обследование домовладения расположенного по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в ходе которого ничего не обнаружено и не изъято.

Том № 34 л.д. 79-87; 

- протокол осмотра предметов от 21.01.2015, согласно которому осмотрена одежда с различными повреждениями, которая находилась на Аушеве М.М. во время  совершения в отношении него противоправных действий сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно: кофта сине-белого цвета, с рисунком в виде листьев и веток, брюки мужские, темно-серого цвета из хлопчатобумажной ткани, футболка белого цвета, из хлопчатобумажной ткани, туфли черного цвета, кожаные.

Том № 34 л.д. 240-246

- протокол осмотра предметов и документов от 25.01.2015, согласно которому осмотрено 6 фотографий и компакт-диск, которые были предоставлены 23 декабря 2014 года вместе с заявлением Аушева М.М.  

При осмотре фотографий установлено следующее: 

Фото №1 – погрудный снимок молодого человека (Аушева М.М.). Аушев М.М. лежит на спине. Грудь Аушева М.М. обнажена, на левом плече, левой скуле и на переносице имеются примочки зеленого цвета, предположительно от зеленки. Под обоими глазами Аушева М.М. видны гематомы (синяки).

Фото №2 – аналогичная фотография фото №1.

Фото№3 – изображено лицо молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на спине. Аушев М.М. одет в свитер черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров, данный свитер аналогичен по внешним признакам свитеру, который вместе с другой одеждой был изъят у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года. 

Фото №4 – изображено лицо молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на спине. Аушев М.М. одет в свитер с черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров, данный свитер аналогичен по внешним признакам свитеру, который вместе с другой одеждой был изъят у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года.  

Фото №5 – изображена нижняя часть правой ноги (щиколотка) с волосяным покровом. Нога по щиколотку обмотана бинтом белого цвета. 

Фото №6 – изображены ноги с волосяным покровом. Обе штанины брюк разрезаны до выше колен. Вокруг каждого колена обоих ног виднеется покраснение. На левом колене имеется ссадина удлиненно овальной формы. На правой стопе с внутренней стороны имеются три ссадины обмазанные зеленкой. Брюки по внешним признакам похожи на брюки, которые вместе с другой одеждой были изъяты у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года.  

Далее осматривается компакт-диск. Для просмотра содержимого компакт-диск вставлен в дисковод компьютера. При открытии папки на мониторе отображаются 8 файлов. Файлы условно обозначаются 
№№ 1,2,3,4,5,6,7,8. Файлы под номерами с 1 по 7 содержат фотоизображения аналогичные вышеописанным фотоизображениям. 

Файл под №8 содержит аудиовидеозапись, при воспроизведении которой обозревается помещение, в котором слышны не разборчивые голоса. Объектив видеокамеры обозревает две мужские ноги. Видно как справой стопы кем-то разматывается бинт белого цвета. Под бинтом видны два марлевых тампона приложенных к правой стопе с внутренней стороны. После снятия тампонов имеются три ссадины обмазанные зеленкой. Голос за кадром «Больно».

Далее объектив видеокамеры обозревает левое колено, на котором имеется ссадина удлиненно овальной формы. Голос за кадром «Магомед ты замерз».

Камера обозревает молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на каталке. На молодом человеке одето свитер с черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров и предположительно джинсовые брюки темно-серого цвета. Обе штанины брюк разорваны выше колен. На этом аудиовидеозапись прерывается. Всего аудиовидеозапись длится 36 секунд.

Том № 35 л.д. 24-27

- протокол осмотра документов от 25.04.2015, согласно которому осмотрен журнал регистрации посещающих лиц ОМВД России по Назрановскому району. 

Осмотром журнала установлено, что на страницах журнала 60-61, в 27 строке, под № 19 имеется запись: «Аушев М.М., О/Д  - (отдел дознания), Котиев Б., Котиев Б., 19:13, 22:20».

Том № 35 л.д. 177-182;

- протокол осмотра документов от 18.06.2017, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентских номеров 8 (964) 435-25-51, 8 (963) 399-80-87, 8 (962) 639-56-36, 8 (962) 642-32-22, 8 962 646 94 84, полученных из ПАО «Вымпел-Коммуникации».

Осмотром установлено следующее.   

Файл под названием – «9626395636_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626395636, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Таркоев А.Х. Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626395636 после 19 часов 45 минут 23 секунд 20.12.2014 по 10 часов 11 минут 23 минут 21 декабря 2014 года никаких телефонных соединений не производил. Таким образом, в предполагаемый период выезда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно в 01 часов 21 декабря 2014 года, никаких телефонных соединений указанным абонентом не производились.   


Файл под названием «9626423222_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626423222, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Албогачиев Я.А. Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626423222  целый день – 20 декабря 2014 года какие-либо абонентские соединения не производил. В 00 часов 01 минута 30 секунд 21 декабря 2014 года абонент 89626423222 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3, то есть в г. Назрань, в котором и располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором согласном материалам делам находился примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года потерпевший Аушев М.М. Далее абонентский номер 89626423222 произвел следующее соединение только в 13 часов 09 минут 14 секунд 21 декабря 2014 года. 

Файл под названием «9626469484_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 

Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626469484 с 18 часов 39 минут 54 секунд 20.12.2014 по 22 часов 12 минут 21 секунд 20.12.2014 производил телефонные соединения, находясь всегда в районе одной базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3, то есть в г. Назрань, в котором и располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором согласном материалам делам находился примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года потерпевший Аушев М.М. Далее с 22 часов 25 минут 23 секунд 20.12.2014 по 00 часов 15 минут 09 секунд 21.12.2014 производил телефонные соединения находясь в районе двух базовых станций, расположенных по адресу: Россия, Ингушетия, Назрановский р-н., с. Али-Юрт, ул. Лермонтова, а также Россия, Ингушетия, г. Магас, башня  Мегафон. 

В 15 часов 19 минут 31 секунда 20.12.2014 абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) звонил абоненту 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), длительность соединения – 56 секунд. 

 В 15 часов 21 минут 36 секунда 20.12.2014 абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) звонил абоненту 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), длительность соединения – 67 секунд. 


Оба раза осуществления соединений с абонентом 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) находился в районе одной базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3. 

Файл под названием «9633998087_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89633998087, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Семенов А.В. Согласно указанным сведениям, в период времени после 21 часов 59 минут 58 секунд 20.12.2014 по 08 часов 45 минут 36 секунд 21.12.2014 абонент 89633998087 какие-либо соединения не производил.  

Том № 36 л.д. 154-157;

- протокол осмотра документов от 18.06.2017 согласно которому осмотрен журнал учета регистрации исходящей корреспонденции ОМВД России по Назрановскому району № 27/146 ТОМ № 5, который начат 22 октября 2014 года и окончен 21 января 2015 года. 

В ходе производства осмотра журнала установлено, что за исходящим номером 27/5247 от 20 декабря 2016 года имеется поручение о производстве обыска по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район,                            с.п. Экажево, ул. Сунженская, 10, которое адресовано в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо других сведений в ходе производства осмотра журнала, имеющих значение для расследуемого дела не обнаружено. 

Том № 36 л.д. 173-178;


- протокол осмотра места происшествия от 20.05.2017, согласно которому осмотрено здание и территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенные по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, д. 7, а также служебный кабинет, на который указал потерпевший Аушев М.М., как на кабинет, в котором в отношении него было применено насилие 20 декабря 2014 года. 

Вход в указанный кабинет осуществляется через одностворчатую
дверь, размерами 2x0,80 м., выполненную из древесины. На момент осмотра
дверь покрыта лакокрасочным покрытием желтого цвета. Дверь прикреплена
металлическими петлями к дверному косяку с левой стороны и открывается с
права на лево. При входе в кабинет через указанную дверь осматривается
помещение размерами 3x5м., высотой 2,70м. Стены кабинета обиты панелью
окрашенную красителем бежевого цвета, пол покрыт ламинированной доской (ламинатом). В стене напротив входа в кабинет имеется окно с решетками, которое на момент осмотра закрыто. В кабинете с правой стороны имеется стол и два стула. В дальнем левом углу имеется металлический ящик. Перед окном Г-образно установлены два стола, на которых имеются монитор персонального компьютера копировальная машина и системный блок. 

Том № 36 л.д. 201-211;


- протокол от 03.09.2017 дополнительного осмотра документов, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентским номером 8 918 810 00 05 за период времени с 00 часов 00 минут 20.12.2014 по 22.12.2014 00 часов 00 минут, предоставленные ПАО «МТС». 

Из содержания данной информации следует, что в период  времени с 15 часов 19 минут 29 секунд по 19 часов 52 минуты 09 секунд 20.12.2014 абонент 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) осуществлял с абонентом 89626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 12 абонентских соединений, а именно с в 15 часов 19 минут 29 секунд, длительность 54 секунды, в 15 часов 21 минута 35 секунд, длительность – 67 секунд, в 16 часов 13 минут 40 секунд, длительность – 301 секунды, в 17 часов 05 минут 41 секунда, длительность – 73 секунды, в 17 часов 17 минут 25 секунд, длительность – 95 секунд, в 18 часов 10 минут 37 секунд, длительность – 69 секунд, в 18 часов 59 минут 40 секунд, длительность – 31 секунды, в 19 часов 00 минут 44 секунды, длительность – 10 секунд, в 19 часов 20 минут 22 секунды, длительность – 46 секунды, в 19 часов 20 минут 39 секунды, длительность – 1 секунда, в 19 часов 22 минуты 45 секунд, длительность 1 секунда, в 19 часов 52 минуты 09 секунды, длительность – 69 секунды. 

При этом, уже 21 декабря 2014 года между указанными абонентами, то есть между абонентом 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) и абонентом 89626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) никаких абонентских соединений не происходило. 

Также абонент 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) 20.12.2014 в период времени с 15 часов 23 минуты 03 секунды по 22 часов 03 минуты 34 секунды произвел 4 абонентских соединений с абонентским номером 89280933933, которым в декабря 2014 года пользовался свидетель Ужахов Абу Магомедович, 18 февраля 1983 года рождения, занимавший в декабре 2014 года должность начальника отдела дознания ОМВД России по Назрановскому. В производстве именно указанного отдела дознания находилось уголовное дело в отношении Аушева М.М., по которому он был задержан 20.12.2014 и впоследствии передан в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 36 л.д. 225-227;


- протокол осмотра предметов (документов) от 03.09.2017, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами абонентских номеров 8 (928) 917-06-27, 8 (928) 790-20-01, 8 (928) 696-45-55, 8 (928) 091-93-10, 8 (928) 097-11-12, 8 928 732 82 00, 8 (929) 431-12-65, 8 (928) 917-03-33, 8 (928) 696-80-01 за период времени с 00 часов 00 минут 20 декабря 2014 года до 00 часов 00 минут 22 декабря 2014 года, полученная из ПАО «Мегафон», в ходе чего установлено следующее.

Абонентский номер - 8 (928) 091-93-10, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года свидетель Яндиев М.М., который вместе с другими сотрудниками полиции, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года вывез Аушева М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и передал его дежурному по изолятору временного содержания ОМВД России по г.Назрань. При этом, согласно осматриваемой информации о соединениях, абонент 8 (928) 091-93-10 (Яндиев М.М.) в период времени с 23 часов 06 минут 33 секунды 20 декабря 2014 года по 01 часов 55 минут 29 секунд 21 декабря 2014 года никаких соединений не производил. 

Абонентский номер - 8 (928) 097-11-12, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года свидетель Часыгов А.Б., который вместе с другими сотрудниками полиции, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года вывез Аушева М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и передал его дежурному по изолятору временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

При этом, согласно осматриваемой информации о соединениях, абонент 8 (928) 097-11-12 (Часыгов А.Б.) в период времени с 17 часов 23 минуты 24 секунды 20 декабря 2014 года по 14 часов 40 минут 42 секунды 21 декабря 2014 года никаких соединений не производил.

Абонентский номер - 8 (928) 696-80-01, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреев З.М., на которого указал потерпевший Аушев М.М., как на лицо, которое 20 декабря 2014 года применяло в отношении него насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 (928) 696-80-01 (Гиреев З.М.) 20 декабря 2014 года с 19 часов 08 минут 10 секунд по 23 часа 39 минуты 48 секунд произвел 4 телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: г. Назрань, ул. Коммунальная, г. Назрань, ул. Дидигова, почтовое отделение, железо-бетонная опора ОАО «МегаФон», г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в районе расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Таким образом, абонент 8 (928) 696-80-01 (Гиреев З.М.) в период применения насилия в отношении Аушева М.М. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно с 20 часов по 24 часа 20 декабря 2014 года, осуществлял соединения, в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань. 

Абонентский номер - 8 928 732 82 00, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., на которого указал потерпевший Аушев М.М., как на лицо, которое 20 декабря 2014 года применяло в отношении него насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 928 732 82 00 (Безносюк А.М.) 20 декабря 2014 года произвел только одно телефонное соединение, а именно в 08 часов 27 минут 10 секунд, на абонентский номер 89604346262, которым согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтов Х.Р. Других соединений Безносюк А.М. не производил. 

Абонентский номер 89289170627, который согласно материалам дела пользуется потерпевший Аушев М.М. Согласно информации 20 декабря 2014 года последнее телефонное соединение абонент (89289170627) Аушев М.М. произвел в 16 часов 19 минут 21 секунда в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, ул. 65 лет Победы, 25, то есть в районе нахождения административного здания ОМВД России по Назрановскому району, куда Аушев М.М. прибыл и находился до момента его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что не противоречит показаниям Аушева М.М. 

Абонентский номер 8 (929) 431-12-65, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Ельмурзиев М.М. – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 (929) 431-12-65 (Ельмурзиев М.М.) 20 декабря 2014 года с 20 часов 34 минут 38 секунд по 23 часов 29 минут 28 секунд произвел всего три телефонных соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в районе нахождения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Таким образом, указанная информация не противоречит показаниям Аушева М.М. о том, что свидетель Ельмурзиев М.М. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия разорвал пакет, находившийся на голове Аушева М.М.

Том № 36 л.д. 235-238;

- заключение эксперта № 578 от 13 января 2015 года, из которого следует, что согласно представленной медицинской карте, у Аушева М.М. при его обращении в больницу 20.12.2014, а также при осмотре экспертами 30.12.2014 были обнаружены следующие телесные повреждения:


а)
закрытая черепно-мозговая травма с ушибом головного мозга легкой степени;


б)
травматический ушиб правой почки (клинически);


в)
острый посттравматический орхоэпидидимит слева (воспаление ткани и придатка яичка);


г)
ушиб мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функции (болезненность и ограничение движений);


д)
гематома (скопление крови) лобной области, скуловой области слева и надбровной дуги слева;


е)
кровоподтек на верхнем и нижнем веке левого глаза;

     ж)
ссадины: 4 ссадины в области левого коленного сустава, 1 ссадина на нижней трети левой голени, 9 ссадин на основания большого пальца левой стопы, 1 ссадина по внутренней поверхности правой стопы, 1 ссадина на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости, 1 ссадина по внутренней поверхности нижней трети правой голени, 4 ссадины по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы и в паховой области слева;


з)
множественные участки пигментации от бывших ссадин на нижних конечностях, на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости и по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы.


Вывод подтверждается клиническими данными (наличие очаговой симптоматики в виде положительного патологического симптома Бабинского справа, наличие крови в моче - макрогематурия), инструментальными данными от 24.12.14г. (при компьютерно-томографическом исследовании головного мозга и органов брюшной полости признаки геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа и в паренхиме правой почки), а также данными осмотра экспертов от 30.12.14г. (травматический отек мошонки и левого яичко, наличие множественных ссадин в стадии заживления, отцветающий кровоподтек).


Эти повреждения причинены неоднократным ударно-сдавливающим и скользящим действием твердого тупого предмета (предметов), с ограниченной площадью контактировавшей поверхности, возможно, в срок и при обстоятельствах указанных в постановлении, обследуемым. При этом ссадины в проекции проксимальной фаланги 2-го пальца правой стопы учитывая ее характер (циркулярная, прерывистая) причинена скользящим действием твердого тупого предмета не полностью охватывавшего палец, что, возможно, при фиксации его проводом (при электротравме).


Механизм причинения повреждений и их характер не противоречат обстоятельствам изложенным Аушевым М.М. в ходе производства экспертизы.


Закрытая черепно-мозговая травма с ушибом головного мозга легкой степени требует для своего лечения свыше 3-х недель (с учетом времени необходимого для заживления), и причинило вред средней степени. Повреждения: б)
травматический ушиб правой почки (клинически); в)острый посттравматический орхоэпидидимит слева (воспаление ткани и придатка яичка);   г)
ушиб мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функции (болезненность и ограничение движений); каждое само по себе повлеки за собой кратковременное расстройство здоровья не свыше 3-х недель и причинили легкий вред здоровью. Остальные телесные повреждения: д)
гематома (скопление крови) лобной области, скуловой области слева и надбровной дуги слева; е)
кровоподтек на верхнем и нижнем веке левого глаза; ж)
ссадины: 4 ссадины в области левого коленного сустава, 1 ссадина на нижней трети левой голени, 9 ссадин на основания большого пальца левой стопы, 1 ссадина по внутренней поверхности правой стопы, 1 ссадина на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости, 1 ссадина по внутренней поверхности нижней трети правой голени, 4 ссадины по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы и в паховой области слева, каждое само по себе как вред здоровью не расцениваются.
Том №42 л.д. 8-18;

- заключение эксперта № 33 от 30 июня 2017 года, из которого следует, что нa представленных для экспертизы предметах одежды Аушева М.М. обнаружены следующие повреждения: на кофте повреждения отсутствуют, на брюках 3 повреждения, из которых повреждение №1 расположено на первой шлевке справа, повреждение №2 расположено на наружном боковом шве левой половины брюк под боковым карманом, повреждение №3 расположено на наружном шве заднего левого кармана;  на футболке 1 повреждение на спинке справа, на туфлях повреждения отсутствуют.
По морфологическим признакам повреждения на исследованных предметах одежды Аушева М.М. рванные. Повреждения причинены в результате приложения к швам и ткани предметов одежды усилия превышающего их придельное сопротивление на разрыв. Образование повреждений на одежде Аушева М.М. при обстоятельствах, указанных Аушевым М.М., не исключается. 
Том №49 л.д. 5-8;

- выписка из приказа №200 л/с от 29 апреля 2014 года, согласно которому Аспиев Иса Муссаевич назначен на должность старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 01 апреля 2014 года. 

Том№5 л.д.127;

- копия положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденного приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, копия должностной инструкции старшего оперуполномоченного отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 10 июня 2014 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, согласно которым Аспиев И.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия, Положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев И.М. вправе организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.  

Том №2 л.д. 174-180, том №6 л.д.111-115;

- ответ на поручение из УФСБ России по Республике Ингушетия от 11.07.2017 № 157/3/6179 о том, что оперативной информации о причастности Дакиева А.М.-М., Яндиева Р.З., Аушева М.Р., Аушева М.М., Муцольгова З.Б., Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 года не имеется.   

Том № 37 л.д. 113;


- копия постановления от 31.03.2016 о прекращении уголовного дела (уголовного преследования), согласно которому, уголовное преследование в отношении Аушева Магомеда Мусаевича в совершении им преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222, п. «а» ч. 1 ст. 213 УК РФ прекращено по основанию, предусмотренному п. 2 ч. 1 ст. 24 УПК РФ, в связи с отсутствием в его деянии состава преступления. 

Том № 37 л.д. 169-173;

- заключение служебной проверки по рассмотрению обращения Аушева Мурада Мусаевича от 09.02.2015, согласно которому сведения о неправомерных действиях сотрудников МВД по Республике Ингушетия в отношении Аушева Магомеда Мусаевича признаны частично подтвердившимися.

Том № 34 л.д. 9-14;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Аспиев И.М., его защитник Акиев Т.Г. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Аспиева И.М. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:


- показания потерпевшего Дакиева Адама Магомет-Салиевича о том, что примерно с 2011 по 2015 года он работал в должности инженера программиста ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенного в г. Назрань. С ним работали Яндиев Руслан и Куштов Тимур. С последними у него не было дружеских отношений, но не было и неприязненных отношений, просто они вместе работали. 

18 мая 2012 года между Яндиевым Русланом и Куштовым Тимуром произошел конфликт, связанный с какой-то девушкой, в результате чего между ними произошла драка. При каких обстоятельствах произошла драка, он не знает. О произошедшей драке он узнал от Яндиева Руслана. Спустя примерно один час, после драки, в здание ЭПУ «Назраньгаз» ворвались неизвестные ему люди в масках в количестве около 5-10 человек, точное количество не знает, вооруженные огнестрельным оружием, в том числе автоматами «Калашникова» с прикладами. У скольких человек были автоматы «Калашникова» он затрудняется вспомнить. Эти лица в масках, не сообщая, с какой целью прибыли, стали искать Яндиева Руслана, ходить по кабинетам их отдела, зачем он им был нужен, он не знает, но насколько он понял, это было связано с дракой имевшей место между Яндиевым и Куштовым. В тот момент он и предположить не мог, что эти лица могут быть сотрудниками полиции, так как у них не было опознавательных знаков, они не были в форменной одежде сотрудников полиции. Не найдя в здании Яндиева Руслана, указанные люди переключились на него и спросили у него, «Дакиев Адам ты»? Как только им стало известно, что он и есть Дакиев Адам, они потребовали проехать с ними куда-то, не объясняя куда именно, цель, причину и так далее. Было понятно, что изначально он им не был нужен, но, не найдя Яндиева Руслана, они решили забрать его. До сих пор он не знает, причину своего задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После того, как он им ответил, что он с ними никуда не поедет, пока они не снимут маски и не представятся, несколько человек из указанной группы схватили его и попытались усадить в автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, его государственные регистрационные знаки он не помнит. Он (Дакиев А.М-С.) попытался от них уйти, на что указанные лица начали бить его, в том числе прикладом автомата, все это происходило у входа в здание ЭПУ «Назраньгаз». С головы мужчины, который ему нанес примерно два удара прикладом автомата, ему удалось руками снять маску черного цвета. После чего этот же мужчина нанес ему (Дакиеву А.М-С.) еще примерно два удара прикладом автомата в голову, в лобную часть. Этим мужчиной, как ему позже стало известно, был Аспиев Иса. Там же после нанесения ударов, Аспиев Иса вместе с другими надел на его руки металлические наручники, чтобы он не смог двигаться. В тот же момент, когда указанные люди, в том числе Аспиев Иса, пытались усадить его в автомобиль, сотрудники его отдела, в том числе Костоев Алик, Майсигов, Мурзабеков Хусен, Вышегурова Люба и другие попытались отбить его, однако в это время кто-то из указанных лиц начал стрелять из автомата под ноги сотрудникам отдела. В итоге указанные лица, в том числе Аспиев, усадили его (Дакиева А.М-С) на заднее сиденье в вышеуказанный автомобиль. В салоне автомобиля ему на голову кто-то надел черный полиэтиленовый пакет, в машине кроме него находилось трое лиц, один сел рядом с ним, двое расположились спереди. Кто именно надел на его голову пакет, он не знает, их уже он не видел. Кроме автомобиля, в котором находился он, их сопровождали и другие легковые автомобили. 

Спустя некоторое время они прибыли в какое-то здание, его подняли на второй этаж, завели в кабинет, усадили на стул, руки и ноги привязали скотчем и начали бить по телу тупыми предметами, пакет на его голове обмотали скотчем, и ему стало тяжело дышать. Суть претензий указанных людей была в том, что Яндиев Руслан избил Куштова Тимура, они говорили, «Зря Вы обидели Тимура», он их родственник, они такие вещи не прощают. Также спрашивали, где находится Яндиев Руслан, требовали вызвать его по телефону. Так, в течение длительного времени, его били по телу, издевались, выражались нецензурной бранью в его адрес, удерживали без каких-либо оснований. Спустя некоторое время, кто-то снял с него пакет, после чего он увидел, что перед ним стоит мужчина лет 40-45 лет, среднего роста, в гражданской одежде, который представился ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром. Кроме него в кабинете находилось около 6 человек без масок, насколько он понял, это были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе среди них находился его односельчанин Албогачиев Яхья, брат Куштова Тимура - Куштов, его анкетные данные он не знает. Один из них представился Аспиевым Исой, это и был тот мужчина, который рядом со зданием ЭПУ «Назраньгаз» утром 18 мая 2012 года нанес ему несколько ударов прикладом автомата в лицо и в голову, с другими надел на него наручники и доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Мужчина, который представился Хамхоевым Тимуром, обратился к нему и сказал, что его схватили случайно, по ошибке, что он оказался крайним, не в том месте и не в то время, на этот раз они его отпускают, если еще раз он попадется, то живым и здоровым он из здания не выйдет. Кроме того, Хамхоев Тимур сказал, что если он скажет что-либо Куштову Тимуру, хорошее или плохое, то в отношении него они применят насилие. Также Хамхоев Тимур сказал, что если он обратится в правоохранительные органы с заявлением о совершении противоправных действий, то он (Хамхоев Тимур) покалечит его. После этого Хамхоев Тимур сказал ему пожать руку и примириться с Куштовым Тимуром, и они пожали друг другу руки. После этого, кто-то из находившихся там протянул ему один лист бумаги, на котором был рукописный текст, содержание которого заключалось в том, что он не имеет претензий к сотрудникам полиции, и потребовал, чтобы он подписал его. После подписания он (Дакиев А.М-С.) вернул этот лист обратно. 

После этого его развязал кто-то, он вышел из здания и там увидел, что находится по ул. Оздоева г. Назрань. Там возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его ждали родственники, среди которых был дядя Дакиев Магомет-Башир. 

На следующий день, то есть 19 мая 2012 года, он (Дакиев А.М-С.) поехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где ему оказали медицинскую помощь, он сказал там, что в отношении него было применено насилие. На теле, на лице у него были повреждения. Ему предлагали лечь в больницу, но он не стал этого делать, так как сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могли его найти и совершить противоправные действия в отношении него. По какой причине из больницы не сообщили в полицию о том, что в отношении него применили насилие, он не знает. 

На вопрос сможет ли он на месте показать про обстоятельства, совершения в отношении него противоправных действий 18 мая 2012 года, он с уверенностью ответил, что может показать на месте, где в отношении него были применены противоправные действия сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он сможет показать кабинет, в котором его били. Добавил, что здание ЭПУ «Назраньгаз», в котором они работали в 2012 году, в настоящее время снесено. 

На вопрос, где именно находится кабинет (помещение), в котором в отношении него 18 мая 2012 года применили насилие, он ответил, что данное помещение находится на втором этаже, при входе в коридор с лестницы это помещение находится с правой стороны. Он помнит, что в том кабинете имелось одно окно. Кабинет небольших размеров, около 2х4 метра, стены белые, пол был покрыт ламинатом коричневого цвета, в кабинете было две двери, помнит точно, что одна дверь была из дерева коричневого цвета. 

На вопрос имелись ли между ним и Куштовым Тимуром конфликты, которые могли послужить причиной совершения в отношении него противоправных действий 18 мая 2012 года, он ответил, что каких-либо конфликтов ссор и скандалов у него с Куштовым Т., никогда не было. 

На вопрос, кто и куда именно обращался по поводу его похищения 18 мая 2012 года, он ответил, что насколько он помнит по поводу совершения в отношении него противоправных действий его мама обратилась в прокуратуру Республики Ингушетия, однако после того как его отпустили мама ходила в МВД по РИ, куда было направлено её заявление, где она, в связи  с угрозами, поступающими со стороны Хамхоева Тимура, сообщила, что в отношении него никто противоправных действий не совершал. Она боялась, что если они будут обращаться в соответствующие органы, у них могут быть проблемы, в отношении него будет дальше применено насилие, его похитят, то есть она опасалась за его жизнь и здоровье. 

Вместе  с тем, в 2012 году его мама Дакиева Лидия обманула его и сообщила ему, что рассказала в МВД по РИ о том, что в отношении него были совершены противоправные действия. В действительности, оказывается, что она пояснила в МВД по РИ, что ничего не произошло. 

На вопрос, известно ли ему имелись ли на месте происшествия либо по близости камеры видеонаблюдения, откуда он был похищен, он ответил, что камеры наружного видеонаблюдения тогда были установлены на административном здании  ЭПУ «Назраньгаз». Но насколько он помнит, кто-то из работников охраны сообщил ему, что приезжали сотрудники полиции, которые забрали жесткий диск. В данное время кто именно их охранников сообщил ему об этом, он не помнит. Тогда ему сообщили, что камеры видеонаблюдения забрали именно те сотрудники полиции, которые 18 мая 2012 года совершили в отношении него противоправные действия. Таким образом, эти сотрудники уничтожили доказательства совершения ими противоправных действий. 

На вопрос известно ли ему, кто именно завязал ему руки и надел на голову черный полиэтиленовый пакет в салоне автомобиля, во сколько часов и где именно это произошло (район), он ответил, что полиэтиленовый пакет ему на голову надели в салоне автомобиля там перед зданием ЭПУ «Назраньгаз». Скотчем ему перетянули руки уже по прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после того как ему сняли наручники. Кто именно надевал ему пакет на голову, он не помнит, но он точно помнит, что именно человек у которого он снял маску с головы, то есть Аспиев Иса командовал другим сотрудникам полиции надеть ему на голову пакет, что впоследствии и было ими сделано. 

На вопрос, помнит ли он кто именно заводил в его в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он ответил, что их было несколько человек, но кто именно его завел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему неизвестно, так как на голове был пакет. 

На вопрос, в момент его доставления заезжал ли транспорт, на котором его везли на территорию (двор) ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он ответил, что ему показалось, что его завели с улицы, но утверждать этого не может и точно сказать это не может. Он помнит, как перед входом была не большая ступенька, а потом его подняли на второй этаж по лестнице. Кто именно привязывал его к стулу скотчем ему неизвестно. 

На вопрос, чем именно его били, куда именно были нанесены удары, сколько ударов было ему нанесено, чувствовал ли он от нанесения ударов физическую боль, он ответил, что его били предметом похожим на дубинку и кулаками по животу, по ногам. Между избиением он слышал голос человека, который на ингушском языке говорил ему, что они избили его брата, как он понял Куштова Тимура, что он им, то сеть ему и Яндиеву Руслану отомстит за это. Он отвечал этому человеку, чтобы не бил его, что он не знает где Яндиев Руслан и что он не бил Куштова Тимура. Но его избиение не останавливалось, и от этих ударов он испытывал сильную боль. Один человек избивал его, то есть наносил предметом похожим на палку или дубинку, со словами, что он отомстить ему за брата. Второй также бил его по почкам кулаками и ногами, по голосу было понятно, что это был Аспиев Иса, он же выражал свое недовольство, что он оказал ему неповиновение и снял с его головы маску. То есть этим человеком произносились слова «Ты знаешь против кого ты пошел и снял с головы маску». Также они требовали от него сказать им, где находится Яндиев Руслан. 

На вопрос, когда в отношении него применяли насилие, он всегда сидел на стуле, он ответил, что да, он все время был привязан к стулу. В какой-то момент стул сломался. Но его снова пересадили на другой стул и привязали скотчем к стулу и продолжили его избиение. 

На вопрос, известно ли ему кто именно обмотал пакет, находившийся на его голове скотчем, и для чего это было сделано, он ответил, что наверняка это было сделано, что бы пакет не слез с его головы. Но кто именно обмотал скотчем этот пакет, он не знает, он не видел из-за пакета. Из-за перетянутого пакета на голове он задыхался и от этого ему были причинены страдания, но как таковой боли от этого у него не было. Боль он испытывал в основном от ударов наносимых ему по туловищу и ногам. 

На вопрос, как долго на его голове находился пакет, после того, как его обмотали скотчем и как долго он находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он ответил, что пакет на его голове не снимался с момента как он ему был надет еще в автомобиле. Сняли с него пакет перед тем как ему дали подписать документ о том, что он не имеет претензий к сотрудникам правоохранительных органов, то есть это примерно с 10 часов 30 минут до 17-18 часов 18 мая 2012 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он находился примерно с указанного времени, то есть с 10 часов 30 минут до 17-18 часов 18 мая 2012 года. 

На вопрос, угрожали ли его жизни и здоровью, когда к нему применяли насилие, воспринимали ли он эти угрозы реально, он ответил, что да ему угрожали, что его покалечат, если он не подпишет заявление о том, что он не имеет претензий к сотрудникам полиции. Также с его ног сняли обувь и носки, как он понял с их слов, что его готовят к пыткам с использованием электрического тока. Угрозы в свой адрес он воспринял реально и в связи с этим на протяжении длительного времени с мая 2012 года по март 2017 года, он не совершал активных действий по обращению в соответствующие органы о привлечении к уголовной ответственности лиц, которые применили в отношении него противоправные действия. В основном в его адрес выражались угрозы, что его убьют и закопают, что его родственники никогда не узнают где он похоронен и куда он пропал. В его адрес выражались нецензурной бранью, в особенности в адрес его матери и отца. 

На вопрос, известно ли ему кто именно снял с его головы пакет и как именно это происходило, он ответил, что он не знает, кто именно снял с его головы пакет, но когда пакет сняли он увидел, что перед ним стоит мужчина 40-45 лет, как он сказал выше последний представился ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром. Также, там же в кабинете находилось около 6 человек без масок, насколько он понял это были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе среди них находился его односельчанин Албогачиев Яхья, брат Куштова Тимура – Куштов Рустам, кроме того, как им было выше сказано один из них представился Аспиевым Исой, то есть это был тот человек, который бил его прикладом от автомата по лицу и голове, и с головы которого он снял черную маску. 

На вопрос, сможет ли он опознать мужчину, представившегося ему Хамхоевым Тимуром, он ответил, что уверено сможет опознать Хамхоева Тимура, так как он его хорошо запомнил и с другим лицом не перепутает. Опознает его по чертам лица, среднему росту и телосложению, по глазам, по небольшому носу, волосы редкие на голове, глаза небольшие, уши ровные. Он уверенно сможет его опознать. 

На вопрос, сможет ли он опознать мужчину по имени Аспиев Иса, который с его слов бил его прикладом от автомата и им с его головы была снята маска, он ответил, что он с уверенностью опознает этого человека, так как он его хорошо запомнил и с другим лицом не перепутает. На вид ему примерно 30-35 лет он ростом 180 см спортивного телосложения. У него острый нос и выпирает нижняя челюсть. Волосы на голове у него рыжеватые и он носит щетину рыжеватого цвета, глаза небольшие, уши ровные. 

На вопрос, что именно за документ был ему представлен для подписания, что именно он написал на данном документе, он ответил, что он проставил на нем только свою подпись. Текст на документе был рукописным, но выполнен не его рукой. В нем было написано, что он каких-либо претензий к сотрудникам правоохранительных органов не имеет. 

На вопрос, известно ли ему когда, на какой телефон, сколько раз и кому именно звонил Хамхоев Тимур, чтобы забрали заявление о совершении в отношении него противоправных деяний и известно ли ему, был ли это точно Хамхоев Тимур и что он говорил его родственнику, и угрожал ли он ему, он ответил, что он в настоящее время точно не помнит, кому именно из его родственников звонил Хамхоев Т. Он требовал у родственников, чтобы он и его близкие родственники не обращались в правоохранительные органы. 

На вопрос, почему он не поехал в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу 18 мая 2012 года, а поехал на следующий день, он ответил, что после всего, что им было перенесено, у него было одно желание, поскорее добраться до дома. По приезду домой он сразу же уснул, так как был измучен и устал, и ему в тот день было не до больницы. 

На вопрос, помнит ли он кто именно осматривал его в больнице, он ответил, что это был врач Котиев Альберт, он небольшого роста, худощавого телосложения. 

На вопрос, помнит ли он поступали ли к нему от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или от других лиц угрозы, просьбы забрать заявление от 17 февраля 2017 года, он ответил, что к ним приходили родственники Куштова Тимура, которые просили, чтобы они забрали заявление, однако их имена знает наверно его дядя Дакиев Магомет-Башир Магомедович. Также примерно в середине февраля, то есть можно сказать в тот день когда он написал заявление, ему звонил сам Куштов Тимур на его абонентский номер «8 938 0078884» (с какого номера он ему звонил он не помнит) и просил, чтобы он забрал заявление. Однако он ему сказал, что заявление он не заберет, и что он будет стоять на своем. 

На вопрос, почему он решился обратиться в правоохранительные органы только 17 февраля 2017 года, а не ранее, он ответил, что на протяжении всего этого времени он не забывал о том, как его мучили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Но обращаться в соответствующие органы он боялся, так как он знает не понаслышке, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеют много полномочий и тем самым он боялся за свою жизнь и здоровье, а также за жизнь и здоровье своих близких родственников. А после того как ему из средств массовой информации, а также от разных людей стало известно, что задержаны сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе и Хамхоев Тимур, он решил обратиться в Следственный комитет и прокуратуру, чтобы привлекли лиц, которые применяли в отношении него противоправные действия. 

На вопрос, был ли ранее, до 18 мая 2012 года, он знаком с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром Юсуповичем, сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым Исой и Албогачиевым Яхьей, он ответил, что ранее он не был знаком ни с Хамхоевым Тимуром, ни с Аспиевым Исой и никогда он их ранее не видел. С Албогачиевым Яхьей он знаком как с односельчанином и он проживает со своей семьей не далеко от них. Охарактеризовать Албогачиева Яхью он может с посредственной стороны. 

На вопрос, когда именно он снял маску с головы Аспиева И.М., он (Дакиев А.М-С.) ответил, что после того, как Аспиев нанес ему примерно два удара в область лица, он смог снять с его головы маску. 

На вопрос, уверен ли он, что именно Аспиев И.М. нанес ему удары по лицу, он ответил, что он абсолютно уверен, что именно Аспиев нанес ему два удара прикладом автомата в область лица, так как он находился в непосредственной близости. Он видел, как именно человек, с которого он впоследствии снял маску, нанес ему два удара в область лица, чуть ниже лба, между глаз. После того, как он с Аспиева снял маску, он же ему нанес еще два удара прикладом автомата в лобную часть. 

На вопрос, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия били ли его по лицу и по голове, он ответил, что нет, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его не били по лицу и голове, били по туловищу и ногам. По лицу и по голове его бил Аспиев Иса на территории ЭПУ «Назраньгаз» 18 мая 2012 года. 

Добавил, что его дядя Дакиев Магомет-Башир против настоящего расследования, так как он Хамхоеву Тимуру обещал, что никто по данному факту с заявлением в правоохранительные органы. По мнению дяди Магомет-Башира, Хамхоев Тимур оказал ему услугу, отпустив его из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, несмотря на то, что он его мог привлечь к какой-то уголовной ответственности. Более того, на следующий день, после вышеуказанного происшествия, 19 мая 2012 года он фотографировался, данная фотография у него имеется в электронном виде. На этой фотографии видны те повреждения, которые причинил ему Аспиев Иса 18 мая 2012 года. Точное количество лиц, которые приезжали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 18 мая 2012 года, он не помнит, может точно сказать, что их было не менее 5 человек. 

Также он (Дакиев А.М-С.) добавил, что указанные лица никому не предъявляли свои документы, не представлялись, не показывали какие-либо поручения, постановления суда, протокола задержания, постановление о приводе и других документов, на основании которых они могли бы задержать его, надеть на него наручники, доставить куда-либо и лишить его свободы. Никаких признаков о том, что они относятся к сотрудникам правоохранительных органов не было, невозможно было определить, являются ли эти лица сотрудниками полиции, то есть они не были в форме сотрудников полиции, они не представлялись, не показывали свои удостоверения, у них не было служебных автомобилей с раскраской полиции, с мигалками, на одежде не было специальных нашивок и опознавательных знаков, на просьбу предъявить документы, они их не предъявляли. По поведению, по дерзости, по одежде он подумал, что это какие-то преступники. Он не мог даже подумать, что к ним на работу в это время явятся сотрудники полиции, тем более он какие-либо противоправные действия не совершал. Даже если указанные лица (как впоследствии стало известно являются сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ) прибыли по сообщению о том, что Яндиев Руслан угрожает жизни и здоровью Куштова, или же наоборот, насколько ему известно не входит в компетенцию сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как они уполномочены раскрывать преступления экстремистского и террористического характера. После того как указанные лица, не представившись, не сообщив причину и цель задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он отказался выполнять требования людей и потребовал у них представиться, снять с лиц маски. За то, что он потребовал у них это сделать и, видимо так как он не покорился их непонятным требованиям, Аспиев И.М. (с которого он впоследствии снял маску), не предупредив, что собирается применить насилие и не имея каких-либо оснований для его применения, нанес ему 4 удара в область головы и лица. Указанные удары, причинили ему повреждения, которые видны на фото, которое он сделал 19 мая 2012 года, и готов выдать следствию, а также данные повреждения отражены врачом в ИРКБ при его осмотре 19 мая 2012 года. От указанных ударов ему было очень больно. После этих незаконных действий, Аспиев вместе с другими лицами, находившимися с ним, надел ему на руки металлические наручники, то есть обездвижил его.

У Аспиева И.М. не было никаких законных оснований надевать на него наручники. После этого, его силой усадили в салон автомобиля марки «ВАЗ-2114». При этом в салоне данного автомобиля на его голову был одет черный полиэтиленовый пакет, видимо, чтобы он не видел, куда его везут, и чтобы впоследствии у него не было никаких сведений о том, где в отношении него применялось насилие. Также они видимо хотели его напугать предварительно, чтобы он, испугавшись, покорно выполнял их непонятные требования. Другая цель надевания данного пакета на его голову, ему неизвестна. 

После доставления, примерно с 10 часов и до вечера, примерно до 17-18 часов, его незаконно лишили свободы, и в отношении него применяли насилие. Возможности уйти, убежать из этого здания, куда его доставили, у него естественно не было, так как на голове был пакет, руки были завязаны (после того, как сняли наручники). Таким образом, его лишили свободы более 6 часов. В указанный период времени в отношении него применялось физическое насилие, наносили множественные удары в область туловища и ног, требовали рассказать о месте нахождения Яндиева Р.З. и вызвать его по телефону, требовали признаться в причастности преступлений, совершенных на территории Республики Ингушетия. От примененного насилия он всегда чувствовал физическую боль, он страдал, задыхался от того, что у него на голове был пакет. 

Все время применения в отношении него физического насилия, он рядом слышал голос Аспиева Исы. Также рядом были и другие лица. То, что именно Аспиев Иса разговаривал, что он требовал признаться в совершении преступлений, рассказать, где находится Яндиев, он узнал, когда с него сняли пакет и с ним начал разговаривать Аспиева Иса, то есть он понял, что это было одно, и тоже лицо. 

Примерно с 15 по 17 часов 18 мая 2012 года, там же в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович высказал ему лично угрозы применения в отношении него физического насилия, в случае обращения в правоохранительные органы по факту его задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в случае заявления им угроз в адрес Куштова Т.М., которые он воспринял реально и опасался их выполнения, эти угрозы внушили ему серьезные опасения, в результате этих угроз он постоянно жил в постоянном страхе, он боялся какого-то беспредела со стороны Хамхоева Тимура Юсуповича, применения им физической силы. 

Перепутать по внешности и по голосу Аспиева И.М. он не может, так как хорошо его тогда запомнил, он вел себя активнее всех, бил его прикладом автомата, надевал наручники и так далее. 

Никаких отношений у него с Аспиевым до 18 мая 2012 года не было, у него нет никаких причин его оговаривать. Он думает, что этот факт сможет подтвердить и сам Аспиев. Также он не может перепутать Хамхоева Тимура, так как хорошо его запомнил. 

Никаких отношений у него с Хамхоевым Т.Ю. до 18 мая 2012 года не было, и у него нет никаких причин его оговаривать. Данный факт также может подтвердить и сам Хамхоев. 

Из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как впоследствии ему стало известно, его освободили после обращения его коллег в ОМВД России по г. Назрань о совершении в отношении него противоправных действий и подписания им расписки, представленной ему кем-то в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Он законопослушный человек, ведет правильный образ жизни, в результате совершения в отношении него вышеуказанных противоправных действий, нарушены его Конституционные права, ему причинен физический и моральный вред. Он чувствую себя незащищенным, так как сотрудники полиции совершили посреди белого дня противоправные действия в отношении него. 

В ходе дополнительного допроса потерпевший Дакиев А.М-С. также показал, что человек, которого он опознал 10 августа 2017 года является именно тем лицом, который применил в отношении него насилие 18 мая 2012 года, а именно нанес удары ему прикладом автомата по голове и по лицу, который вместе с остальными надел на руки металлические наручники, который вместе с другими посадил его в автомобиль марки «ВАЗ-2114». Его же голос, это голос человека, который бил его в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот тот мужчина, который стоял вместе с другими в кабинете ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда с его головы сняли пакет. Он не путает его с кем-либо, абсолютно уверен в своих показаниях. До 18 мая 2012 года он никогда не видел Аспиева И.М., никаких с отношений с ним не имел. Он может точно сказать, что Аспиев И.М. не менее двух раз ударил его по лицу (в то время на его лице была маска). Как только он снял с его лица маску, Аспиев И.М. ударил его еще не менее двух раз прикладом автомата в лобную часть. Удары были не сильными, но болезненными. Его руки силой закрутили назад. Его руки назад закручивали примерно 3 человека, среди которых был Аспиев И.М., последний производил действия совместно с другими, на лицах которых были маски. 

Он (Дакиева А.М-С.) отметил, что в ходе очной ставки Аспиев И.М. сам показал, что его (Дакиева А.М-С.) доставление, выезд сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ЭПУ «Назраньгаз» был связан с внутренними разборками, а информация о том, что бородатые люди захватили здание ЭПУ «Назраньгаз» не подтвердилась. 

До того, как Аспиев И.М. ударил его прикладом, находящиеся рядом лица в масках толкали и несколько раз ударили его по телу, но не по голове и лицу. После того, как на него надели наручники, его голову опустили вниз, и он не мог видеть, кто именно сажает его в автомобиль. 

На вопрос, что именно совершил в отношении него Хамхоев Т.Ю. 18 мая 2012 года, он ответил, что Хамхоев Т.Ю., которого он опознал 11 августа 2017 года, 18 мая 2012 года в одном из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия представился ему Хамхоевым Тимуром, обратился к нему и сказал, что его схватили случайно, по ошибке, что он оказался крайним, не в том месте и не в то время, на этот раз они его отпускают, если еще раз он попадется, то живым и здоровым он из здания не выйдет. Кроме того, Хамхоев Тимур сказал, что если он скажет что-либо Куштову Тимуру, хорошее или плохое, то в отношении него они применят насилие. Также Хамхоев Тимур сказал, что если он обратится в правоохранительные органы с заявлением о совершении противоправных действий, то он (Хамхоев Тимур) покалечит его. 

На вопрос, знакомы ли ему Муцольгов Зелимхан Баширович, Аушев Магомед Муссаевич, Аушев Магомед Русланович, Долиева Марем Мажитовна, Долиев Магомед Мухарбекович, Назаров Амил Фазил Оглы, он ответил, что с указанными лицами он не знаком, с ними никаких отношений не имел. 

По поводу показаний Аспиева И.М. о том, что якобы было какое-то сообщение о том, что здание ЭПУ «Назраньгаз» захватили бородатые люди. Никто здание ЭПУ «Назраньгаз» не захватывал, Аспиев И.М. дал ложные показания в этой части и в части того, что он насилие в отношении него не применял.

Том №32 л.д. 80-95, том №33 л.д. 129-134, л.д. 212-218;

- протокол проверки показаний на месте от 14 августа 2017 года, согласно которому потерпевший Дакиев А.М-С. показал, что для проверки его показаний на месте необходимо выехать на месторасположение офиса «Назраньгаз», по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7. При этом Дакиев А.М-С. показал, что в настоящее время здание, в котором располагался ЭПУ «Назраньгаз» в мае 2012 года, снесено. 

Далее все участники следственного действия выехали по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Кавказская, 7, куда все участники следственного действия прибыли в 15 часов 25 минут 14 августа 2017 года. 

Там на месте потерпевший Дакиев А.М-С. указал на территорию огороженную шифером и показал, что 18 мая 2012 года он находился в здании, располагавшимся в указанном месте. Там ворвавшиеся в здание лица с автоматическим оружием искали сначала Яндиева Руслана, а потом его (Дакиева А.М-С.). Далее, когда приехавшие определили, что он является Дакиевым А.М-С., он вышел вместе с ними за территорию «Назраньгаз». Далее, когда они вышли, он (Дакиев А.М-С.) спросил у приехавших лиц документы и попросил их представиться. В ответ на это данные лица в масках применили в отношении него насилие. 

Затем потерпевший Дакиев А.М-С. перешел на другую сторону проезжей части ул. Кавказская, указал на участок, расположенный в 7 метрах от вышеуказанного забора из шифера, и показал, что 18 мая 2012 года в указанном им месте находился автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. Возле указанного автомобиля, когда он спросил документы и попросил представиться, лицо, находящееся в маске, ударило его прикладом два раза в область лица. Затем, защищаясь, он (Дакиев А.М-С.) снял с указанного лица (лица, которое ударило его прикладом автомата в область лица) матерчатую маску с головы и лицо его обнажилось. Как ему позже в тот же день стало известно, это был сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса. Последний, увидев, что он (Дакиев А.М-С.) снял с него маску, разозлился и нанес в область его (Дакиева А.М-С.) головы несколько ударов прикладом. Затем, на него (Дакиева А.М-С.) надели наручники и посадили на заднее сиденье указанного автомобиля «ВАЗ-2114». В салоне автомобиля на его голову одели пакет. Прежде чем был надет пакет, он увидел, что его везут в сторону ул. Московская г. Назрань. 

После чего Дакиев А.М-С. показал, что для дальнейшей проверки его показаний на месте необходимо поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Дорогу к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он 
(Дакиев А.М-С.) сможет указать. 

Далее участники следственного действия поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, 7. При этом, путь от ул. Кавказская, дом №7, 
г. Назрань до административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, занял по времени – 10 минут 25 секунд, что установлено электронным секундомером «torres». 

Доехав до указанного потерпевшим Дакиевым А.М-С. места, последний указал на административное здание, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, и показал, что 18 мая 2012 года, после того, как его сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия отпустили, после доставления из «Назраньгаз», он вышел из указанного здания на ул. Оздоева г. Назрань. Если войти в указанное здание, он (Дакиев А.М-С.) сможет указать на кабинет, в котором в отношении него было применено насилие 18 мая 2012 года. Данный кабинет располагается на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Вслед за этим, участники следственного действия прошли в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там потерпевший Дакиев А.М-С. указал на лестницу, ведущую на второй этаж здания, и показал, что 18 мая 2012 года он спустился по этой лестнице. Если пройти на второй этаж он сможет указать на кабинет, в котором в отношении него применяли насилие. 

После чего участники следственного действия прошли на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там потерпевший Дакиев А.М-С. прошел по коридору, повернул направо и с коридора указал на кабинет, как на кабинет, в котором в отношении него применялось насилие 18 мая 2012 года, и где ему Хамхоев Т.Ю. угрожал не отпустить живым, если он еще раз попадется им. При этом в ходе проверки показаний на месте установлено, что расстояние от края лестницы на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия до дверного проема, расположенного справа, составляет 5 метров. Для того, чтобы пройти в кабинет, на который указал Дакиев А.М-С. из коридора необходимо пройти в кабинет размерами 2,5х3 метра, и далее располагается кабинет, на который указал 
Дакиев А.М-С. На дверях указанных кабинетов не имеется каких-либо номеров. После этого участники следственного действия прошли в кабинет без номера, на который указал потерпевший Дакиев А.М-С. 

Стоя в указанном кабинете, Дакиев А.М-С. показал, что он уверенно может показать, что 18 мая 2012 года насилие в отношении него применялось в этом кабинете. Данный кабинет он опознает по стенам, полу, одному окну, расположению дверей в кабинете. В этом же кабинете, Хамхоев Тимур Юсупович 18 мая 2012 года, когда с его (Дакиева А.М-С.) головы сняли пакет, угрожал ему не отпустить живым, если он еще раз попадется им. Здесь же он разговаривал с сотрудником Аспиевым Исой, который ранее применил в отношении него насилие напротив двора «Назраньгаз».   

Том №33 л.д. 198-209;

- показания обвиняемого Аспиева Исы Муссаевича о том, что состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, имеет звание - капитан полиции. 

С 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года проходит службу в центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. В своей работе он руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республики Ингушетия. С предъявленным обвинением не согласен, его оговаривают, никакие противоправные действия в отношении Дакиева А.М-С., Муцольгова З.Б. и Аушева М.М. он не совершал.  

Что касается предъявленного обвинения по Дакиеву А.М-С., то он его оговаривает. В тот день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пришел 
Куштов Рустам, который сказал, что в здании Межрегионгаза в г.Назрань бородатые люди, которые угрожают его брату Куштову Тимуру. Со слов Куштова Рустама было понятно, что здание ЭПУ «Назраньгаз» захватили бородатые люди. Они, то есть сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по общей команде выехали к зданию Межрегионгаза в г.Назрань. Насколько было понятно, руководство МВД по Республике Ингушетия, не знало, кто именно, обратился к начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру о том, что здание ЭПУ «Назраньгаз» захвачено. Доехав до здания Межрегионгаза в г.Назрань, Куштов Рустам первым зашел в одноэтажное здание ЭПУ «Назраньгаз» и начал кричать и кого-то искать. Далее он (Аспиев И.М.) увидел вышедшего из здания Дакиева Адама. Кто-то из них сказал, что Дакиева Адама надо доставить, там разберемся. После чего Дакиева Адама вывели и доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он снова увидел Дакиева Адама на выходе из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Никакого насилия к нему (Дакиеву А.М-С.) он не применял. Данное сообщение не подтвердилось, потом он (Аспиев И.М.) понял, что это были внутренние какие-то разборки. Кто именно из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выезжал с ним в здание ЭПУ «Назраньгаз» не знает, на каких автомобилях они были, и другие обстоятельства выезда также не помнит. Кто доставлял Дакиева А.М-С. в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему неизвестно, людей было много. Кто общался с Дакиевым А.М-С. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, его не опрашивал и какие-либо мероприятия с ним не проводил. 

Когда они прибыли к зданию Межрегионгаза на его (Аспиева И.М.) лице была матерчатая маска черного цвета. Каким образом на теле и на лице Дакиева А.М-С. могли образоваться телесные повреждения не знает, он (Аспиев И.М.) не видел, чтобы в отношении него кто-либо применял специальные средства в виде наручников. Руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было в курсе, что в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия был доставлен Дакиев А.М-С., были ли составлены рапорта о доставлении Дакиева А.М-С., он не помнит. Было ли зарегистрировано указанное сообщение в книге учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях территориального органа внутренних дел, не знает. Основания задержания, доставления и применения специальных средств ему известны, эти основания прописаны в Федеральном законе «О полиции». Имелись или нет основания для доставления Дакиева А.М-С. в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для применения специальных средств и применения насилия в отношении Дакиева А.М-С., не знает. Почему Дакиев А.М-С. его оговаривает не знает, с ним ранее, до 18 мая 2012 года, знаком не был, никаких неприязненных отношений между ними не было. 

Том№52 л.д.202-208; 

- протокол предъявления лица для опознания от 10 августа 2017 года, согласно которому потерпевший Дакиев А.М-С. осмотрел предъявленных ему для опознания лиц и заявил, что узнает лицо, стоящее под номером 1, как лицо которое в мае 2012 года, 2 раза ударил его в область лица прикладом автомата, после чего он начал защищаться и снял с него маску, далее он еще 2 раза ударил его по голове прикладом. Он запомнил его по форме челюсти, форме носа, цвету щетины. Также Дакиев А.М-С. заявил, что знает опознаваемого как Аспиева Ису.    

Том №33 л.д. 176-181;

- протокол очной ставки между потерпевшим Дакиевым А.М-С. и свидетелем Аспиевым И.М., согласно которому потерпевший 
Дакиев А.М-С. показал, что 18 мая 2012 года когда он находился на работе в Газпроме в г.Назрань к ним на работу заскочили люди в масках, стали искать Яндиева Руслана. Его не нашли и его спросили: «Дакиев Адам, это ты?». Он сказал, что Дакиев Адам. Ему сказали проехать вместе с ними куда-то. Он попросил представиться и причины необходимости проехать с ними. Ему никто не ответил, нагрубили. Потом они прошли до их автомобиля на улице, где ему сказали сесть. Он сказал, что не сядет, если не объяснят причины. На что его попытались закинуть в автомобиль, но он оказал сопротивление. Он стал сопротивляться, на что его ударили прикладом в область лица, сделал это человек в маске. В результате данной потасовки он зацепился за одного из них и рукой снял с головы маску. Человек, с которого он снял маску, был Аспиев Иса. Далее на него рассердились, непосредственно Исса и ударил два раза прикладом автомата в область лица и головы. Дальше к нему подбежал Куштов Рустам. Потом на руки надели наручники, параллельно его били ногами. Потом его посадили в автомобиль, и надели на голову пакет. После всего этого его доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где пытали и избивали. Когда его уже отпускали, с его головы сняли пакет, и там уже он увидел вокруг себя людей, среди которых был Хамхоев Тимур, Куштов Рустам, Куштов Тимур, Аспиев Иса и другие. Далее Аспиев Иса сказал ему, что он Аспиев Иса и сказал, чтобы он передал Костоеву Алику, что он ответит за то, что он сделал. 

Далее свидетель Аспиев И.М. показал, что 18 мая 2012 года он выезжал в Газпром в г. Назрань, в связи с тем, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пришел Куштов Рустам, который сказал, что в Газпроме в г. Назрань бородатые люди, которые угрожают кому-то. Со слов было понятно, что Газпром захватили бородатые люди. Они, то есть сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по общей команде выехали в Газпром г. Назрань. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия тогда был Хамхоев Тимур. Доехав до Газпрома в г. Назрань Куштов Рустам первым зашел в одноэтажное здание ЭПУ «Назраньгаз» и начал кричать и кого-то искать. Далее он увидел вышедшего из здания Дакиева Адама. Кто-то среди них сказал, что Дакиева Адама надо доставить, там разберемся. После чего его вывели и доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Обстоятельства его доставления он не помнит. Далее он снова увидел Дакиева Адама на выходе из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Никакого насилия к нему (Дакиеву А.М-С.) он не применял. Он не знает, опрашивали ли Дакиева А.М-С., он не видел Дакиева А.М-С. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сообщение о том, что здание ЭПУ «Назраньгаз» было захвачено не подтвердилось, потом он (Аспиев И.М.) понял, что это были внутренние какие-то разборки. Обстоятельства не помнит. Кто именно доставил Дакиева А.М-С. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не помнит, также не помнит, по чьему именно указанию был доставлен Дакиев А.М-С. Кто именно дал указание выехать, он не помнит, просто поступила общая команда выехать. 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., при каких обстоятельствах ему стало известно, что приехавшие являются сотрудниками полиции, он (Дакиев А.М-С.) ответил, что до последнего момента не знал, кто они, они не представлялись. Когда они зашли, рядом с ним был сотрудник Газпрома - Осмиев. Как только они зашли он увидел мужчину без маски, за ним шли от 10 до 15 человек. Они были одеты в черную одежду с оружием в руках. У этих лиц были автоматы системы «Калашникова». У Аспиева И.М. был автомат «Калашникова». 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., применяли ли в отношении него физическое насилие, если да, то кто именно, он ответил, что в отношении него было применено насилие Аспиевым Исой, так как он (Дакиев А.М-С.) на улице своей рукой снял с его (Аспиева И.М.) головы маску. 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., что его заставило через 5 лет обратиться снова в правоохранительные органы с заявлением о привлечении к уголовной ответственности, он ответил, что он увидел, что Хамхоева Тимура арестовали, в связи с чем он решил обратиться в правоохранительные органы. 

На вопрос адвоката Акиева Т.Г. потерпевшему Дакиеву А.М-С., имеются ли у него претензии к Аспиеву Исе, он (Дакиев А.М-С.) ответил, у него имеются претензии к нему, так как он ударил его прикладом. 

Том №33 л.д. 182-187;


 - протокол предъявления лица для опознания от 11 августа 2017 года, согласно которому потерпевший Дакиев А.М-С. осмотрел предъявленных ему для опознания лиц и заявил, что узнает лицо, которое сидит с края, он знает его как Хамхоева Тимура. В мае 2012 года, после того как его задержали, его доставили, сняли с его головы пакет, он увидел Хамхоева Тимура, который сказал ему, что они ошиблись, и сказал, что он еще раз попадется, то живым не уйдет. Он узнает его по форме носа, глаз, по цвету волос.    

Том №33 л.д. 188-193;

- показания свидетеля Дакиева Магомет-Башира Магомедовича о том, что сына своего родного брата – Дакиева Адама может охарактеризовать только с положительной стороны, он порядочный, без вредных привычек, ведет нормальный образ жизни. 

18 мая 2012 года Дакиев Адам сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия был похищен с территории ЭПУ «Назраньгаз» в г.Назрань и доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и на территории ЭПУ «Назраньгаз» сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было применено насилие. Со слов Дакиева Адама его несколько раз ударили прикладом автомата по лицу и по голове, потом надели на него надели наручники, потом посадили в автомобиль, где на голову надели пакет. После этого, его доставили в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где продолжили применение насилия, требуя признаться в каких-то преступлениях и в чем-то другом. Вечером его отпустили. Также ему известно, что в ходе задержания Адам на территории ЭПУ «Назраньгаз», последний снял с одного из нападавших маску с головы. 

Когда услышал о данном факте, он (Дакиев М-Б. М.) незамедлительно поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где встретился с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, с которым он ранее был знаком. Последний сказал, что Дакиев Адам был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ошибке, он не знал, что Адам является его (Дакиева М-Б. М.)  племянником. Там Хамхоев Тимур сказал, что Адам сейчас поедет домой. Однако, Хамхоев Тимур его попросил не обращаться в правоохранительные органы по данному факту и забыть данный факт. Он (Дакиев М-Б. М.) там же пообещал ему забыть данный факт и вышел на улице.  Он вышел на улицу из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и увидел там Дакиева Адама, на лице и на лбу которого были телесные повреждения, которые с его слов были ему причинены на территории ЭПУ «Назраньгаз».  

На представленной ему фотографии, которая прилагается к протоколу осмотра предметов от 27 июля 2017 года, изображен именно его племянник Дакиев Адам Магомет-Салиевич. На этой фотографии на лице и на лбу Адама имеются именно те повреждения, которые он видел на лице, когда его увидел вечером 18 мая 2012 года. 

Том№52 л.д. 218-221;


- показания свидетеля Дакиевой Лидии Хавашевны о том, что в настоящее время проживает вместе со своим сыном Дакиевым Адамам Магомет-Салиевичем, 1986 года рождения. Ранее примерно с 2011 по 2015 год ее сын Адам работал в должности инженера программиста ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенного по адресу: РИ, г.Назрань, ул.Муталиева,41. 

Ранее примерно с 2011 по 2015 год ее сын Адам работал в должности инженера программиста ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенного по адресу: РИ, г.Назрань, ул.Кавказская. 

18 мая 2012 года, примерно в обеденное время, кто-то ей сообщил, что ее сына забрали с места работы вооруженные люди  и увезли в неизвестном направлении. После этого сообщения она стала искать своего сына и обращаться в различные подразделения внутренних дел, однако никто ей не мог сказать, где Адам и кто его увез. После этого она направилась в прокуратуру Республики Ингушетия и написала заявление о похищении моего сына. 

Далее примерно в 18 часов 18 мая 2012 года ей стало известно, что ее сын Адам находится в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Это ей стало известно от ее деверя Дакиева Магомеда. Примерно в 19 часов 30 минут Адама кто-то из их родственников привез домой. По его виду было видно, что по отношению к нему были применено физическое насилие. У него были множественные ссадины на лице, на голове. Она помнит, что у него на лбу были ссадины, на носу, под глазами были синяки. Как только Адам пришел домой, она начала плакать и спросила у него, что произошло. Сын рассказал ей, что утром этого дня, то есть 18 мая 2012 года между его знакомыми – коллегами по работе Яндиевым Русланом и Куштовым Тимуром произошел конфликт, в результате которого между ними произошла драка. В ходе драки Яндиев Руслан избил Куштова Тимура. Спустя около часа после драки, произошедшей между вышеуказанными гражданами к ним на работу приехали неизвестные ему люди в масках в количестве около 5-10 человек, вооруженные огнестрельным оружием и, применив насилие по отношению к нему (Дакиеву А.М.), надев на его руки наручники, надев пакет на голову, увезли его в какое-то здания, как ему позже стало известно, это был здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении него было применено физическое насилие с требованиями признаться в совершении преступлений, которых он не совершал, и сказать им, где находится Яндиев Руслан. Таким образом, продержав его, примерно 17-18 часов 18 мая 2012 года, его выпустили его из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ее сын Адам рассказал ей, что одного из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который применял в отношении него насилие возле работы, а именно бил прикладом автомата по голове и по лицу, а также вместе с другими надел на него наручники и посадил в автомобиль, он узнал как Аспиеву Ису. С него он на территории, где располагается здание ОАО «ГазпромМежрегионгаз», снял маску. Также он рассказал, что перед как его отпустили, Хамхоев Тимур, представившийся начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, угрожал ему применением насилия. Дакиев Адам ей говорил, что боится Хамхоева Тимура, боится, что они обратно его задержат, доставят и применят в отношении него насилие, что они его так просто могут не оставить. 

На следующий день ее сын направился в больницу г.Назрань, где осматривали врачи, но ложится в больницу он не стал, так как он боялся, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могут его там найти.  

Перед тем, как в отношении Дакиева Адама были совершены противоправные действия, она его видела утром 18 мая 2012 года, перед выездом на работу. Он выглядел очень хорошо, был здоров, никаких ссадин и синяков не было, в том числе тех синяков и ссадин, которые она видела на нем уже вечером 18 мая 2012 года. 

Ее сын молится и посещает мечеть и ничего подозрительного в его поведении она не замечала, какого-либо сочувствия к членам незаконных вооруженных формирований он никогда не проявлял. Среди их родственников и соседей, нет лиц находящихся в розыске, или осужденных за участие или пособничество незаконным вооруженным формированиям и насколько ей известно ее сын каких-либо отношений к данной категории людей не имел и не имеет. 

На счет обращения в прокуратуру Республики Ингушетия, показал, что она сразу же обратилась в прокуратуру Республики Ингушетия. Но через некоторое время ее вызывали в МВД по РИ, где она дала объяснение о том, чтобы ее заявление о похищении моего сына не рассматривали. Данное объяснение она дала в связи с тем, что для нее самое главное было, что ее сын живой и вернулся домой, и она не хотела, чтобы у него были еще какие-нибудь проблемы с сотрудниками правоохранительных органов. Тем более сын рассказал ей, что ему угрожали смертью и применением насилия, если он напишет куда-нибудь заявление. Кроме того, Адам неоднократно высказывался о том, что сотрудники ЦПЭ МВД по РИ могут повторить противоправные действия. Это все ее заставило дать объяснение в МВД по РИ о том, что ничего не произошло. 

В действительности факт совершения противоправных действий в отношении ее сына имел место, у него на лбу, на лице и на теле имелись телесные повреждения, его похитили с территории, где он работал, продержали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия длительное время, лишили его свободы, надели на голову пакет, на руки надели наручники, издевались над ним, требовали признаться в совершении каких-то преступлений.   

Она уверена, что ее сын просто боялся за свою жизнь и здоровье, а также за жизнь здоровье своих близких и потому не обращался в соответствующие органы о совершении в отношении него противоправных действий. 

Отметила, что когда Дакиев Адам обратился в больницу на следующий день, то есть 19 мая 2012 года, он в больнице рассказал, что в отношении него было применено насилие. Однако, даже с больницы видимо не сообщили в органы полиции о поступлении Адама с побоями. Почему, с больницы не сообщили о применении насилия в отношении Адама, она не знает, но по ее мнению сотрудники полиции, совершившие противоправные действия в отношении Адама, и там, то есть в больнице, «постарались», чтобы данный факт не расследовался правоохранительными органами. 

Она помнит, что когда Адам пришел с больницы он ей рассказал, что, несмотря на все угрозы, он все-таки сказал в больнице, что к нему применили насилие, и что он надеется, что правоохранительные органы разберутся в случившемся. Принимать какие-то активные действия по привлечению к ответственности указанных лиц было опасно, тем более обращаться в правоохранительные органы с заявлением. 

Ее сын Адам просил ее дать в МВД по РИ объяснение и рассказать как все было, однако, она опасалась за жизнь и здоровье Адама, и пояснила в МВД по РИ, что ничего не происходило. Вместе с тем, когда пришла домой она сказала Адаму о том, что дала пояснения и рассказала о том, как все произошло, тем самым обманула Адама. 

После того как по средствам массовой информации прошла новость о том, что задержаны сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе и начальник этого подразделения Хамхоев Тимур, Адам решил обратиться в следственный комитет и прокуратуру с заявлением о привлечении лиц которые применили в отношении него физическое насилие.  

После того, как в 2017 году Адам обратился в прокуратуру и Следственный комитет, к ним приходили родственники Куштова Тимура и просили забрать заявление. Ее сын отказался забрать свое заявление и она его в этом полностью поддерживает. Кроме того от сына ей стало известно, что ему звонил Куштов Тимур и просил забрать заявление, однако сын ему ответил отказом и попросил его больше обращаться к нему с таким вопросом. 

Что касается ее деверя Дакиева Магомеда, то он против настоящего расследования по факту совершения противоправных действий в отношении Адама. Это связано с тем, что еще в 2012 году он обещал Хамхоеву Тимуру, что Адам не будет предпринимать действий по расследованию этого факта, не будет обращаться и жаловаться в правоохранительные органы. Это обещание было сделано, так как, по мнению Хамхоева Тимура, он отпустил 18 мая 2012 года Дакиева Адама, несмотря на то, что мог его привлечь к уголовной ответственности. В действительности никакого правонарушения Адам не совершал. 

Том№32 л.д.69-74; 

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. 
На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Куштова Тимура Магомедовича о том, что примерно с 2012 по 2015 года он работал в должности юрисконсульта «Газпром газораспределение Назрань», расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Кавказская, 7. Руководителем его отдела на тот момент был Местоев Юсуп. В 2012 году в Ингушском филиале ОАО «ГазпромМежрегионгаз» работали Яндиев Руслан и Дакиев Адам. 

Примерно в мае 2012 года ему на мобильный телефон позвонил Яндиев Руслан и сказал ему, что он ведет не правильный образ жизни, встречается с девушками, что его поведение недопустимо и тому подобные вещи. Слово за слово, между ними возник конфликт, и они условились, что встретятся на второй день и поговорят. 

На второй день, после указанного случая, когда он находился в своем рабочем кабинете вышеуказанного отдела, в указанный кабинет зашли Яндиев Руслан и Дакиев Адам, после чего он (Куштов Т.М.) и Яндиев Руслан на его автомобиле марки «Ваз 21099» черного цвета поехали на территорию, прилегающую к рынку так называемого в народе «Мальсаговский рынок», расположенный на территории Альтиевского административного округа города Назрань. После того, как он остановил свой автомобиль, они с Яндиевым Русланом начали выяснять отношения, в частности он спросил у Руслана, «кто он такой, чтоб диктовать ему, как ему жить», на что Яндиев Руслан сказал, что нужно жить по шариату, что они не остановят его. Затем они вышли из его автомобиля и слово за слово их разговор перерос в драку, в ходе которой вмещались посторонние прохожие люди и их разняли. Никакого участия Дакиев Адам в драке участия не принимал. 

Когда он, после драки с Яндиевым Русланом, вернулся на работу, он встретил там Дакиева Адама, который также начал высказывать в его адрес угрозы. В частности Дакиев А.М-С. ему сказал, что они с Яндиевым Русланом правы, что ему не долго осталось жить, если он не станет на праведный путь. 

После данного разговора они (Куштов Т.М.) направился домой, сменил одежду, которую он повредил в ходе драки с Яндиевым Русланом и снова направился на работу. По дороге на работу, он позвонил своему старшему брату Куштову Рустаму, который на тот момент работал в отделе государственной защиты МВД по РИ. Ему он  сообщил об угрозах, поступивших в его адрес со стороны Яндиева Руслана и Дакиева Адама, на что Рустам ему сообщил, что ему надо доложить об указанном факте своему начальству, так как без соответствующего указания руководства он не может принять каких-либо мер. Далее он (Куштов Т.М.) поехал на работу.

Через полчаса к месту его работы подъехал его брат – Куштов Рустам, с которыми были сотрудники МВД по Республике Ингушетия. Он (Куштов Р.М.) рассказал им о произошедшем инциденте и дельнейших угрозах со стороны вышеуказанных лиц, после чего его брат Куштов Рустам и сотрудники уехали. 

Спустя примерно 20 минут после этого, когда он (Куштов Т.М.) находился в своем рабочем кабинете, к месту его работы, на двух легковых автомобилях подъехали, как ему стало известно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он услышал одиночные выстрелы и когда вышел на улицу, ему (Куштову Т.М.) стало известно, что указанными сотрудниками был задержан Дакиев Адам, он видел, как Дакиева Адама увели к автомобилю и посадили в него. Однако, по каким причинам он был задержан, он не знает. 

Примерно через час после этого, ему на мобильный телефон позвонил его брат Рустам и сказал, что ему необходимо поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через 15 минут после этого, он явился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный по ул.Оздоева г. Назрань. Поехал туда один, возле ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никого не было, он позвонил в звонок на центральной входной двери и сообщил, что он Куштов Тимур и что его вызвали на опознание. Там  кто-то из оперативных сотрудников завел его в служебный кабинет и стал опрашивать по факту высказывания угроз в его адрес гражданами Яндиевым и Дакиевым. После опроса, указанный сотрудник завел его в один из кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором находился Дакиев Адам. В этом кабинете находились Хамхоев Тимур, его брат Куштов Рустам и еще двое сотрудников в масках. Дакиев сидел за столом. После, кто-то из сотрудников, указав на Дакиева Адама, спросил у него, он тебе угрожал, на что он (Куштов Т.М.) ответил утвердительно. Там же, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия объяснили Дакиеву Адаму, что он был не прав, что нельзя делать такие вещи, на что Дакиев Адам сказал, что действительно он был не прав. После указанного разговора они с Дакиевым Адамом пожали друг другу руки, извинились друг перед другом и ушли домой.

18 мая 2012 года с Дакиевым Адамом он не дрался, Дакиев Адам не принимал участия в драке между ним и Яндиевым Р.З., соответственно никаких телесных повреждений в драке с ним (Куштовым Т.М.) Дакиев 
А.М-С. не получал.  

Том №32 л.д. 126-135;

- протокол очной ставки между потерпевшим Дакиевым А.М-С. и свидетелем Куштовым Т.М., согласно которому потерпевший 
Дакиев А.М-С. показал, что угрозы жизни и здоровья в адрес Куштова Тимура никогда не высказывал, он не собирался устанавливать «Шариат» в Межрегионгазе и не говорил никому, что собирается установить «Шариат», насилие в отношении Куштова Тимура не применял, также он не говорил Куштову Т.М., что он ведет неправильный образ жизни и что ему осталось жить недолго. В связи с чем Куштов Т.М. утверждает обратное ему неизвестно. 

Свидетель Куштов Т.М. в свою очередь показал, что Дакиев А.М-С. угрожал его жизни и здоровью, говорил, что собирается установить «Шариат». Также свидетель Куштов Т.М. показал, что он видел, что несколько лиц в масках насильно выводили Дакиева из здания Межрегионгаза. После того, как Дакиева вывели из здания Межрегионгаза, он больше на территории Межрегионгаза его в тот день не видел. В последующем они виделись в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 18 мая 2012 года при обстоятельствах, которых он изложил в допросе в качестве свидетеля. 

Том №33 л.д. 163-165;


- показания свидетеля Куштова Рустама Магомедовича о том, что в органах внутренних дел он работает с 2004 года на различных должностях, а именно в должности милиционера в патрульно-постовой службе, инспектором ОООП ВД по РИ, УБОП МВД по РИ в должности оперуполномоченного, в 2008 году он работал в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через 2 месяца он перевелся на должность оперуполномоченного Центр государственной защиты МВД по РИ и проработал там с 2008 по 2013 год. В 2013 году он перевелся на должность оперуполномоченного ОМВД России по Назрановскому району. В 2014 году он перевелся в ОМВД России по городу Магас на должность оперуполномоченного и по настоящее время состоит в этой должности. 

В 2012 году, не помнит дату, когда он находился на работе в МВД по Республике Ингушетия, ему на мобильный телефон позвонил младший брат Куштов Тимур, который на тот момент работал в Ингушском филиале ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенный по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом №7. В ходе разговора его брат сообщил, что его коллеги по работе Дакиев Адам и Яндиев Руслан высказывают в его адрес угрозы жизни и здоровья за то, что он якобы ведет неправильный образ жизни, не соблюдает каноны ислама, предписания шариата и так далее. Также Тимур сообщил, что он подрался с Яндиевым Русланом по данному поводу, Дакиев Адам поддерживал Яндиева Руслана и после драки также вступал с Тимуром в конфликт и высказывал угрозы. Тимур обратился именно к нему, так как он работал в правоохранительных органах и он не знал, как ему поступить правильно. Тимур не просил его, их доставить куда-то, а также применить в отношении Яндиева Руслана и Дакиева Адама насилие, он просто сообщил ему о произошедшем. Его брат Тимур пояснил, что угрозы в его адрес от указанных лиц поступают не первый день, и он реально опасается за свою жизнь, на что он ему ответил, что ему необходимо доложить об этом своему руководству. 

После разговора с Тимуром он доложил об указанном разговоре своему непосредственному руководителю Керимову Мурату. Последний сообщил устно о данном факте руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия были компетентны заниматься подобными вопросами. 

Спустя некоторое время, когда он находился у себя в кабинете, Керимов Мурат предложил ему проехать на место работы его брата и выяснить в чем там дело. Когда они с Керимовым Муратом приехали в отдел ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз», расположенный по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, им на встречу вышел его брат Куштов Тимур и пояснил им детали конфликта с Дакиевым и Яндиевым. В тот момент, когда они разговаривали с Керимовым Муратом и Тимуром, к указанному отделу Ингушского филиала ОАО «ГазпромМежрегионгаз» на легковых автомобилях подъехали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в масках. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашли в здание ЭПУ «Назраньгаз» и вывели из здания Дакиева А.М-С. В этот момент Дакиев Адам попытался вырваться, отбиваться, на что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия усадили его в один из автомобилей и увезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный в г.Назрань по ул. Оздоева. Сам он в задержании Дакиева А.М-С. не участвовал и не имел права участвовать. Он с Керимовым Муратом последовали за указанными сотрудниками в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем служебном автомобиле марки «Нива». 

Когда он возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел из автомобиля, его встретил дядя по отцовской линии Дакиева А.М-С. - Дакиев Магомет-Башир. Они поговорили с Магомет-Баширом, обсудили ситуацию. Он (Куштов Р.М.) сообщил последнему о том, что Дакиев Адам высказывает угрозы жизни и здоровья его брату Куштову Тимуру, провоцирует на конфликты. После чего Магомет-Башир сказал, что поговорит с Дакиевым Адамом и впредь такая ситуация не повторится. В это время Дакиев А.М-С. находился на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где у него получали объяснение сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, анкетные данные указанных сотрудников он не помнит, так как они все были в масках. 

Далее, он (Куштов Р.М.) позвонил своему брату Куштову Тимуру и попросил его подъехать к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После того, как Куштов Тимур зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они проследовали с ним в кабинет, где находился Дакиев Адам и сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, их анкетных данных он не знает. В указанном кабинете Куштов Тимур и Дакиев Адам помирились и сказали, что претензий друг к другу не имеют. Там же, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия объяснили Дакиеву Адаму, что он был не прав, что нельзя делать такие вещи, на что Дакиев Адам сказал, что действительно он был не прав. 

Насколько ему известно, Дакиев А.М-С. с его братом Куштовым Тимуром не дрался и соответственно никаких повреждений Дакиев А.М-С. в драке с Куштовым Т.М. не получал. 

Какая-либо процессуальная проверка по сообщению об угрозах в адрес его брата Куштова Т.М., насколько ему известно, не проводилась, соответственно процессуальное решение по данному факту также не принималось.  

Том №32 л.д. 136-147, том №33 л.д. 105-108;

- показания свидетеля Яндиева Руслана Зуятдиновича о том, что примерно с 2012 по 2015 года он работал в должности ведущего  инженера программиста Ингушского филиала ОАО «Газпром Межрегионгаз», расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, 
ул. Муталиева, дом № 41. С ним в вышеуказанном отделе работал Дакиев Адам, его полные анкетные данные он не знает. Кроме того в вышеуказанном филиале (фирме) работал парень по фамилии Куштов, его полные анкетные данные он также не знает. 

Примерно летом 2012 года, более точное время он не помнит, работая в указанной организации, он заметил, что Куштов встречается с одной из их коллег (девушек), ее анкетные данные он не помнит. Посчитав поведение Куштова неприемлемым, он грубо потребовал от него не встречаться с указанной девушкой, на что тот эмоционально отреагировал на его слова, слово за слово между ними произошел конфликт. 

На второй день после указанного случая, когда он находился по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, в ЭПУ «Назраньгаз», Куштов попросил его сесть в его машину марки «Ваз 2109». После того как он выполнил его просьбу и сел в машину последний направил автомобиль на территорию прилегающую к так называемому «Мальсаговскому рынку», расположенному в административном округе Альтиевский. Сидя в вышеуказанной машине, он (Яндиев Р.З.) сказал Куштову «ты хочешь драться из-за девушки», на что последний нанес ему удар кулаком в лицо, после чего, между ними завязалась драка, в ходе которой они вышли из машины, в процессе в драку вмешались посторонние люди и их разняли. 

Далее после драки, когда он пешком направлялся к месту работы на улицу Кавказская по дороге, он встретил Дакиева Адама, который довез его до работы. По дороге он рассказал ему о случившемся между ним и Куштовым инциденте. Насколько он помнит, драка у них произошла примерно в 09 часов 30 минут. Дакиев Адам никакого участия в конфликте между ними не принимал, после драки с Куштовым – Дакиев Адам просто пытался их примирить, более какого-либо участия ни словом, ни делом он в их конфликте не принимал. В это время у Дакиева Адама не было никаких телесных повреждений, он чувствовал себя хорошо. 

Спустя около одного часа после указанного инцидента, когда он находился перед входом в здание ЭПУ «Назраньгаз», расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, ко входу подъехало несколько легковых автомобилей, из которых вышли вооруженные люди в количестве около 10 человек, которые стали надевать на голову черные матерчатые маски, кроме одного человека, как ему стало известно позже Куштова Рустама брата того парня по фамилии Куштов, который работает с ними и с которым у него на кануне произошла ссора. В это время Куштов Рустам с кем-то разговаривал по телефону, последние слова которые он услышал от него «они здесь? Я сейчас им устрою». Услышав слова Куштова Рустама, он (Яндиев Р.З.)  подумал, что он говорит о нем, после чего, он (Яндиев Р.З.), развернувшись, зашел в здание и увидел, что они идут следом за ним. Когда находясь в коридоре, он остановился, указанные вооруженные люди в масках остановились возле него, в это время Куштов Рустам, размахивая имевшимся при себе пистолетом, начал кричать «где Яндиев и Дакиев», на его крики в коридор вышли люди. Спустя несколько минут в коридор вышли Дакиев Адам и Осмиев Магомед, на что указанные люди сразу набросились на Дакиева Адама и попытались его увезти. Дакиев был в недоумении от происходящего, тем временем Куштов продолжал кричать «где Дакиев и Яндиев». Осмиев начал кричать «это не я». В создавшейся суматохе он (Яндиев Р.З.) попытался незаметно уйти и побежал, ему удалось скрыться в подвальном помещении находившегося рядом с ними ГКОУ «Школа-интернат №1». Позже ему стало известно, что указанные люди побежали вслед за ним и искали его. Находясь в здании школы, он звонил со своего мобильного телефона на номер «112» и сообщил, что его пытаются похитить люди в масках. Просидев в указанном помещении около часа, он направился домой в с.п. Майское, на работу заходить он не стал. 

Позже со слов родственников и знакомых ему стало известно, что указанными людьми в масках был похищен Дакиев Адам. На 3 день после этого случая он (Яндиев Р.З.) поехал в г. Нальчик. Когда он находился в 
г. Нальчик, ему позвонил его старший брат Яндиев Арсен и сообщил, что ему звонили Куштовы, сказали, что необходимо уладить конфликт, как ему стало известно позже, вышеуказанное мероприятие с вооруженными людьми у них на работе и похищение Дакиева Адама связано с его конфликтом и дракой с его тогдашним коллегой Куштовым.

 После того, как он (Яндиев Р.З.) приехал домой с г. Нальчик он, вместе с старейшинами их тейпа ходил к Куштову Рустаму для примирения. Как выяснилось, Куштов Рустам, со слов знакомых, работал ранее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кроме того, он является родным братом Куштова Тимура. С Куштовым Тимуром он познакомился в здании ЭПУ «Назраньгаз», расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, 7, куда он часто ездил обслуживать и ремонтировать компьютеры. Он работал юристом в указанном абонентском участке. 

После 18 мая он увидел Дакиева Адама только через 3-4 недели. При встрече с Дакиевым Адамом, последний пояснил ему, что его похитили из-за произошедшего между ним (Яндиевым) и Куштовым инцидента, но почему забрали именно его ему неизвестно.

Добавил, что приехавшими неизвестными людьми, которые пытались забрать Дакиева Адама, не предъявлялись ни постановление о приводе, ни постановление суда или другие документы, которые могли бы послужить для его задержания и задержания Дакиева Адама. 

На вопрос, требовал ли он или Дакиев Адам, чтобы Куштов Тимур стал на праведный путь, если он не станет на праведный путь, то ему осталось не долго жить, он (Яндиев Р.З.) ответил, что ничего подобного ни он, ни тем более Дакиев Адам, Куштову Т.М. не говорили.

Том №32 л.д. 101-112;

- протокол очной ставки между свидетелем Куштовым Т.М. и свидетелем Яндиевым Р.З., согласно которому Куштов Т.М. показал, что 18 мая 2012 года в драке имевшей место между ним и Яндиевым Р.З. победу одержал он. За помощью к своему брату Куштову Р.М. он обратился в связи с угрозами, поступавшими от Яндиева Р.З. и Дакиева А.М-С. 

Однако, свидетель Яндиев Р.З. показал, что по его мнению, победу в драке одержал он, а не Куштов Т.М., и то, что угрозы в адрес Куштова Т.М. ни он ни Дакиев А.М-С., никогда не высказывали.  

Том №33 л.д. 94-99;

- показания свидетеля Осмиева Магомеда Якубовича о том, что в акционерном обществе «Газпром газораспределение Назрань» он работает с 2011 года на различных должностях. В настоящее время он состоит в должности юрисконсульта в этой же организации. 


С Дакиевым Адамом он познакомился, когда устроился на работу в АО «Газпром газораспределение Назрань». Адам уже работал в управлении Газпрома по Республике Ингушетия, расположенном в городе Назрань в районе «Центр-Камаз». Дакиев часто по работе приезжал к ним для налаживания работы компьютерной техники и интернета. Охарактеризовать Адама может, как спокойного, порядочного и хорошего парня.

18 мая 2012 года, примерно в 10 часов, когда он находился на работе в своем рабочем кабинете вместе с Куштовым Тимуром, к ним в кабинет зашел Яндиев Руслан. После чего Куштов Тимур попросил его выйти из здания, чтобы поговорить с ним. О чем они хотели поговорить ему неизвестно. После того, как они ушли, в кабинет зашел Дакиев Адам и спросил, где Яндиев Руслан, на что он (Осмиев М.Я.) ему сообщил, что они вышли поговорить. После этого Дакиев вышел из кабинета. 

Через полчаса в кабинет пришел Куштов Тимур и сообщил, что он подрался с Яндиевым Русланом. Вслед за Куштовым, пришел Дакиев, и все они находились на работе, каждый выполняя свои обязанности. На его расспросы, по какой причине они подрались, Куштов ничего внятного ему не объяснил. 

Примерно в обеденное время, более точное время не помнит, в здание ЭПУ «Назраньгаз», расположенное по адресу: Республика Ингушетия, 
г. Назрань, ул. Кавказская, 7, зашли около 5-6 человек в масках, вооруженные автоматами, и стали спрашивать кто здесь Яндиев. Данные лица поставили его и Дакиева А.М-С. к стенке, Все сотрудники ОАО «Газпром газораспределение Назрань» стали выходить из своих кабинетов. Когда он (Осмиев М.Я.) назвал свою фамилию, его отпустили. Когда Дакиев назвал свою фамилию, его стали выводить из здания. Дакиев спрашивал у них кто они такие и в связи с чем они его забирают, он пытался вырваться и отказывался садиться в их автомобиль марки «ВАЗ-2114». Сотрудники ОАО «Газпром газораспределение Назрань» пытались остановить указанных лиц и разобраться, в связи с чем они забирают Дакиева Адама. В это время, один из приехавших лиц стал производить выстрелы из автоматического оружия, прямо рядом с сотрудниками ОАО «Газпром газораспределение Назрань». Это делалось с той целью, чтобы никто к ним не подходил. Затем указанные лица в масках уехали оттуда на автомобилях, взяв с собой Дакиева Адама Магомед-Салиевича. Данные лица увели Дакиева Адама насильно. Позже ему стало известно, что указанные лица являются сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Примерно к 18 часам 18 мая 2012 года Дакиев снова появился на работе. Он был в плохом состоянии, вялым, на лице были покраснения и царапины. 

Ничего противоправного Дакиев Адам или Яндиев Руслан не совершали. В их поведении ничего подозрительного  он никогда не замечал, это обычные парни. Он не слышал, чтобы когда-либо Дакиев Адам или Яндиев Руслан угрожали убийством Куштову Тимуру, и призывали стать его на праведный путь. Он никогда не видел и не слышал, что бы Дакиев Адам и Яндиев Руслан пытались установить на работе «Шариат», призывали ли сотрудников жить по «Шариату» или по канонам религии «Ислам».

Насколько ему известно 18 мая 2012 года драка произошла именно между Яндиевым Р.З. и Куштовым Т.М., никакого участия в данной драке Дакиев А.М-С. не принимал.  

Том №32 л.д. 156-165;


- показания свидетеля Костоева Алика Алаудиновича о том, что в абонентном отделе «ГазпромМежрегионгаз» по Республике Ингушетия он работал с 2009 по 2015 года. В этом же здании с ними работали его коллеги из подведомственного им отделения «Газпром газораспределение Назрань». С Дакиевым Адамом он познакомился, когда он устроился к ним на работу в «ГазпромМежрегионгаз». Часто по работе Адам приезжал к ним для налаживания работы компьютерной техники и интернета. Состоял он с ним в рабочих отношениях. Насколько ему известно, Дакиев Адам уволился с работы несколько лет назад и с тех пор он его не видел и на связь с ним не выходил. Охарактеризовать Адама может с положительной стороны, как спокойного, порядочного человека, ничего криминального он за ним не замечал. Также положительно он может охарактеризовать сотрудника «ГазпромМежрегионгаз» Яндиева Р.З. 

18 мая 2012 года, примерно в обеденное время, находясь в своем рабочем кабинете, он услышал какой-то шум в коридоре, а также выстрелы из автоматического оружия. Он не стал сразу выходить из кабинета, так как у них там часто бывал шум в рабочее время. Когда он вышел из кабинета один из его коллег сообщил ему, что Дакиева увезли неизвестные лица в масках и вооруженные огнестрельным оружием. Далее он сам лично поехал в ОМВД России по г.Назрань с целью узнать, доставлялся ли туда Дакиев А.М-С. Там он получил отрицательный ответ. Немного позже ему стало известно, что Дакиева А.М-С. забрали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Позже ему стало известно о том, что Дакиева А.М-С. отпустили домой. 

Добавил, что видел 18 мая 2012 года Дакиева А.М-С. утром, до того, как его забрали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Тогда на его лице не было никаких повреждений. Через пару дней после случившегося он вновь увидел Дакиева Адама, на лице которого имелись покраснения и царапины. 

Никаких противоправных действий Дакиев Адам и Яндиев Р.З., насколько ему известно, не совершали, установить «Шариат» на работе не пытались, никому свои взгляды относительно толкования религии «Ислам» не навязывали. Он не слышал, чтобы Дакиев Адам и Яндиев Руслан угрожали убийством, применением насилия в отношении Куштова Т.М.

Том №32 л.д. 166-174;


- показания свидетеля Мурзабекова Хусена Хаджибикаровича о том, что с марта 2011 года работает в Газовой службе по Республике Ингушетия (ныне ООО Газпром Межрегионгаз г. Назрань). В данное время состоит в должности специалиста 2 категории отдела по реализации газа. Ранее в мае 2012 году он состоял в должности оператора ЭВ и ВМ территориального участка г. Назрань и Назрановского района «ООО Газпром Межрегионгаз г. Пятигорск» филиал в Республике Ингушетия. 


18 мая 2012 года, не помнит в какое именно время, он, находясь на своем рабочем месте, а именно в здании ОАО «Газпром газораспределение Назрань», расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Кавказская, дом №7, услышал шум со стороны коридора их здания. Выйдя в коридор, он увидел несколько человек (не менее 5-6 человек) вооруженных огнестрельным оружием похожим на автоматы и пистолеты. Эти лица никому не представлялись, все они были в масках. Из их криков было понятно, что они ищут сотрудников ООО Газпром Межрегионгаз г. Назрань  Дакиева Адама и Яндиева Руслана. Там же в коридоре стоял приставленный к стенке Дакиев Адам с поднятыми руками. Дакиев Адам сообщил этим лицам, что он и есть Дакиев Адам, и вслед за этим вооруженные лица вывели Дакиева Адама на улицу. Вышли на улицу он (Мурзабеков Х.Х.) и другие его коллеги.  Далее он (Мурзабеков Х.Х.) увидел, как Дакиева Адама повели через дорогу к какому-то автомобилю. В это время раздались автоматные выстрелы. В то же время Дакиев Адам побежал в сторону ул. Вокзальная г.Назрань. Он (Мурзабеков Х.Х.), боясь, что они могут выстрелить в Дакиева Адама, крикнул ему, чтобы он не убегал. После этого Адам остановился, к нему подбежали несколько вооруженных лиц и, схватив его за руки, подвели к легковому автомобилю. После чего автомобиль, в который насильно посадили Дакиева Адама, на быстрой скорости уехал в сторону 
ул. Московская г. Назрань. 


Он (Мурзабеков Х.Х.) поехал в ту сторону, куда уехал этот автомобиль. Там он поехал в ОМВД России по г.Назрань,  чтобы узнать повезли ли Адама в отдел полиции. Однако, там ему сообщили, что Дакиев Адам не доставлялся.  

После этого, он приехал на работу обратно, где уже сотрудники ООО Газпром Межрегионгаз г. Назрань обсуждали, что в то время, когда Дакиева Адама задерживали, Дакиев Адам сорвал с одного человека маску с головы, что Дакиеву Адаму наносили удары в различные части тела. Дакиев Адам не хотел с ними идти и просил их представиться и сказать ему, куда его везут. Однако, ему никто из этих лиц ничего этого не сказал. Сам он (Мурзабеков Х.Х.) этого не видел, так как пытался сесть и завести свой автомобиль и поехать за указанными вооруженными лицами. 

Добавил, что утром 18 мая 2012 года на лице Дакиева Адама никаких повреждений не было. Уже когда 18 мая 2012 года вечером Дакиева Адама отпустили, и он приехал на работу за какими-то вещами, он (Мурзабеков Х.Х.) увидел на лице Дакиева Адама ссадины и синяки. 

Никаких противоправных действий Дакиев Адам и Яндиев Р.З., насколько ему известно, не совершали, установить «Шариат» на работе не пытались, никому свои взгляды относительно толкования религии «Ислам» не навязывали. Он не слышал, чтобы Дакиев Адам и Яндиев Руслан угрожали убийством, применением насилия в отношении Куштова Т.М.

Том №32 л.д. 192-201;


- показания свидетеля Майсигова Ибрагима Башировича о том, что ранее с 2007 года по май 2017 года он работал в ООО Газпром Межрегионгаз г.Пятигорск. 

18 мая 2012 года примерно в обеденное время, когда он находился в коридоре их здания, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, 
г. Назрань, ул. Кавказская, дом №7, к ним в здание ворвались не менее 5-6 человек с масками на лицах и вооруженные огнестрельным оружием. Так как он проходил службу в рядах вооруженных сил России, и он немного разбирается в оружии, может сказать, что автоматы в их руках были похожи на автоматы системы «Калашникова». Эти лица никому не представлялись, тем более не представлялись сотрудниками правоохранительных органов, не смотря на то, что он (Майсигов И.Б.) лично просил их представиться и предъявить свои документы. Далее эти лица стали расспрашивать его (Майсигова И.Б.) и других сотрудников ООО Газпром Межрегионгаз г.Пятигорск, где находятся Дакиев Адам и Яндиев Руслан. Дакиев Адам, находившийся в это время в коридоре, сказал им, что он и есть Дакиев Адам. 

После чего эти лица напали на него и стали скручивать ему руки и наносить ему удары в различные части тела руками и ногами и вывели его на улицу. Все лица, которые были в масках и которые задерживали Дакиева Адама, наносили ему удары руками и ногами. После того как Дакиева Адама вывели на улицу между ними возникла толкотня, то есть вооруженные лица насильно тащили Дакиева Адама к своим автомобилям, которые стояли через дорогу, он (Майсигов И.Б.) пытался им помешать, то есть вырвать его из их рук. Также в ходе оказания сопротивления Дакиеву Адаму удалось снять маску с одного из нападавших на него лиц. Этого парня он (Майсигов И.Б.)  

хорошо запомнил, так как он вел себя агрессивно по отношению к Дакиеву Адаму, а также по отношению к нему (Майсигову И.Б.). На вид ему было примерно 30 лет, он среднего роста, среднего телосложения. При этом позже в этот же день  ему стало известно, что этим лицом является Аспиев Иса, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время из-за сопротивления эти вооруженные лица начали наносить удары прикладами автоматов в различные части тела Дакиева Адама.

Далее Дакиев Адам вырвался из их рук и побежал в сторону и в этот момент кто-то из этих лиц произвел выстрелы из автоматов в воздух. Он (Майсигов И.Б.) крикнул Адаму, чтобы он не убегал, так как боялся, что они могут выстрелить в него и ранить. Дакиеву Адаму не удалось убежать, так как его догнали и повалили на землю, не смотря на то, что он пытался им помешать. В один момент, один из нападавших на Дакиева Адама произвел несколько выстрелов ему (Майсигову И.Б.) под ноги и крикнул ему, чтобы он им не мешал. Выстрелы он произвел на обочине ул. Кавказская г. Назрань, прямо у кромки асфальта, то есть через дорогу от их здания. Потом они насильно посадили Дакиева Адама в автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета и увезли в сторону ул. Московская г.Назрань. 

Затем, он (Майсигов И.Б.) вместе с Костоевым Аликом направились в сторону уехавшего автомобиля, в салон которого посадили Дакиева Адама.  Этот автомобиль марки «ВАЗ-2114» направился в сторону железнодорожного переезда по ул. Московская г. Назрань. Там, в районе кругового движения дорог, а именно на пересечении ул. Московская, 
ул. Осканова и пр. Базоркина г. Назрань, они потеряли этот автомобиль из виду. Далее они направились в ОМВД России по г. Назрань и зашли в отдел полиции. В то время начальником ОМВД России по г. Назрань был Цечоев Нух, с которым они были знакомы. Он, вместе с Костоевым Аликом прошли в отдел полиции в кабинет Цечоев Нуха, где рассказали ему о случившемся, после чего Цечоев Нух куда-то позвонил со своего мобильного телефона и поговорив с кем-то сообщил им, что Дакиев Адам доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть находится там, на ул. Оздоева г. Назрань. 

Далее они направились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и когда они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на 
ул. Оздоева, г. Назрань Костоев Алик зашел в здание, а он остался на улице. В это время, когда они находились на улице, он увидел, как издания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел вышеуказанный им парень, которого зовут Аспиев Иса. Он (Майсигов И.Б.) подошел к нему и стал ругать его за их действия в отношении Дакиева Адама. Слово за словом между ними возникла словесная перепалка, и они чуть не подрались. Он (Майсигов И.Б.) сказал Аспиеву Исе, что он сделает все, чтобы он не работал в полиции, так как они совершили преступление в отношении Дакиева Адама. На что Аспиев Иса сказал ему, что пусть он только попробует что-либо сделать и стал идти на него с угрозами в его адрес. Аспиев Иса говорил, что он является действующим сотрудником полиции и ему все равно на все что он сделает. Потом Аспиев Иса зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и через несколько минут вышел обратно на улицу и сев в автомобиль марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета, куда-то уехал. Через некоторое время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Костоев Алик и сказал им, что Дакиева Адама в чем-то подозревают, что его отпустят после того как сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проведут проверочные мероприятия. 

Затем они обратно вернулись на работу и продолжили свою работу. Более в тот день он Дакиева Адама не видел. 

Он может охарактеризовать Дакиева А.М-С. только с положительной стороны и он никогда не замечал за ним ничего плохого и подозрительного. С Яндиевым Русланом он знаком не был, и охарактеризовать его не может. В каких отношениях состояли между собой Яндиев Руслан и Дакиев Адам ему неизвестно. На тот момент с Куштовым Тимуром он знаком не был и познакомился он с ним уже позже вышеуказанных событий. Охарактеризовать его может с положительной стороны. В каких-либо отношениях он с ним не состоял, так как Куштов Т.М. младше него. 

Утром 18 мая 2012 года на лице Дакиева Адама никаких телесных повреждений не было, но на следующий день, когда Адам приехал на работу, на лице Адама он увидел небольшие ссадины и синяки. Сам Дакиев Адам пояснил ему (Майсигову И.Б.), что он был привезен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева г. Назрань. 

Никаких противоправных действий Дакиев Адам и Яндиев Р.З., насколько ему известно, не совершали, установить «Шариат» на работе не пытались, никому свои взгляды относительно толкования религии «Ислам» не навязывали. Он не слышал, чтобы Дакиев Адам и Яндиев Руслан угрожали убийством, применением насилия в отношении Куштова Т.М.

Том №32 л.д. 202-210;

- протокол очной ставки между свидетелем Майсиговым И.Б. и обвиняемым Аспиевым И.М., согласно которому свидетель Майсигов И.Б. показал, что он знаком с Аспиевым Исой. Он его видел 18 мая 2012 года возле здания «Назраньгаз», когда они задерживали Дакиева А.М-С. и возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот же день. Он поехал вслед за машиной, в которую усадили Дакиева А.М.-С. Он разговаривал с ним возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после этого он его не видел и с ним не общался. Он (Майсигов И.Б.) подтверждает, свои ранее данные показания в части того, что Дакиевым  А.М-С. была снята именно с Аспиева Исы, который участвует в настоящей очной ставке. Он подтверждает свои показания о том, что в отношении Дакиева А.М-С. применялось насилие, ему наносились удары по всем частям тела от лиц, приехавших туда, помнит, что там все были агрессивными и нападали на Дакиева, удары в отношении Дакиева там наносили все. Они все, в том числе Аспиев Иса насильно усадили Дакиева А.М-С. в автомобиль марки 
«ВАЗ-2114». Дакиев не хотел, чтобы его задерживали, так как ни он (Майсигов И.Б.), ни Дакиев не знали, что они являются сотрудниками полиции. Если бы он знал, что его задерживают сотрудники полиции, зачем бы он ездил за ними. Дакиев А.М-С. пытался убежать, но сопротивления не оказывал.

Позже возле здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в ответ на его (Майсигова И.Б.) упреки в адрес Аспиева за совершение противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., Аспиев Иса сказал: «делай что хочешь». 

Вместе с тем, обвиняемый Аспиев И.М. показал, что также знает человека, который сидит напротив, это Майсигов. Он с ним не знаком, видел его 18 мая 2012 года перед зданием ЭПУ «Назраньгаз», когда они задерживали Дакиева А.М-С. После этого он его не видел и с ним не общался. Неприязненных отношений между ними нет. Он подтверждает показания, данные в его присутствии свидетелем Майсиговым И.Б., так как он говорит правду.   

Том №33 л.д. 238-243;

- показания свидетеля Яндиева Хасана Суламбековича о том, что с декабря 2011 года по апрель 2017 года он работал в филиале ООО «Газпром Межрегионгаз г. Пятигорск», в должности заместителя директора по корпоративной защите филиала. Детали задержания Дакиева А.М-С. ему неизвестны и он этим фактом не интересовался. Он припоминает, что сотрудник ООО Газпром Межрегионгаз г.Пятигорск Дакиев А.М-С. был задержан сотрудниками правоохранительных органов. Про конфликт между Яндиевым Р.З., Куштовым Т.М. и Дакиевым А.М-С. ему также ничего неизвестно. 

На вопрос, сообщал ли он, либо кто-то другой из его сотрудников в правоохранительные органы о похищении Дакиева А.М-С., он ответил, что возможно как бывший сотрудник МВД по РИ он мог сообщить в правоохранительные органы о том, что похищен Дакиев А.М-С., однако он в связи с давностью события этого не помнит. Также он не помнит, сообщал ли в полицию о похищении Дакиева А.М-С., кто-либо из их сотрудников. 

На вопрос о том, что он может показать по записям, имеющимся в тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за май 2012 г.: «12 час 20 сообщение от Яндиева Хасана (пенс МВД) - неизвестные в масках увезли сотр-ка гор. регион газа Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 86 г.р. проживает с.Сурхахи ул.Аушева, 63, программист ВАЗ-2114 серебристого цвета, ВАЗ-2115 серебристого цв. ВАЗ-2114 Т 211 АР ВАЗ-2115 грз неизвестны, серебристого цвета». Охранник 8 962 639 92 93 Гадаборшев Тимур», показал, что он как бывший сотрудник МВД по РИ, мог сообщить в МВД по РИ о совершении противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., однако, он этого факта точно не помнит. 

Том №33 л.д. 146-150;

- показания свидетеля Котиева Альберта Батырбековича о том, что в июле 2011 года, после окончания ординатуры на базе Российской академии последипломного образования, он устроился на работу в Ингушскую республиканскую клиническую больницу на должность травматолога-ортопеда. Он проработал в больнице 1 год и уволился в июле 2012 года. В его обязанности входило оказание медицинской помощи пациентам, в том числе поступившим в приемное отделение Ингушской республиканской клинической больницы. Он консультировал и лечил пациентов с травмами и с костной патологией. 

После предъявления ему на обозрение листа журнала № 14 «отказ от госпитализации» за 19.05.2012, он (Котиев А.Б.) может показать, что согласно предъявленному на обозрение листу журнала, Дакиев A.M.-С. обратился в больницу, он консультировал его и оказывал ему медицинскую помощь. В ходе осмотра на теле Дакиева A.M.-С. были обнаружены следующие телесные повреждения: множественные ушибы, ссадины, гематомы лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. Он предлагал Дакиеву А.М-С. госпитализацию, но Дакиев A.M.-С. отказался и был переведен на амбулаторное лечение. 

На вопрос, сообщал ли ему Дакиев А.М-С. об обстоятельствах получения травм, он ответил, что в журнале имеется отметка о попытке дать, сообщение о его поступлении в городской отдел внутренних дел г. Назрани, соответственно травма была не бытовая, но сообщал ли Дакиев ему как именно он получил указанную травму он не помнит, так как прошло много времени. 

На вопрос, передавалась ли телефонограмма в городской отдел внутренних дел г. Назрани и кто именно должен был ее передать, он ответил, что согласно журналу дозвониться до городской отдел внутренних дел
г. Назрани не получилось. Обычно телефонограмма дается медицинскими сестрами, но почему они не дозвонились и дозвонились ли потом, он не помнит. 

Том №33 л.д. 219-221;

- показания свидетеля Тумгоева Хаджимурата Магомедовича о том, что примерно с 2008 года по 2017 год за старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия капитаном полиции Аспиевым И.М. закреплен автомат системы АКС-74У калибра 5,45 мм с идентификационным номером 304554, 1991 года выпуска и 4 магазина к нему со 120 боеприпасами калибра 5,45 мм, который он готов представить для осмотра. 

Том №33 л.д. 166-168;


- протокол осмотра предметов от 09 августа 2017 года, согласно которому осмотрен автомат системы Калашникова АКС-74У калибра 5,45 мм с идентификационным номером 304554, 1991 года выпуска, с прикладом из металла черного цвета и магазином из полимерного материала коричневого цвета. Общая длина автомата составляет 730 мм, со сложенным прикладом 490 мм. Магазин снаряжен 30 патронами, предположительно калибра 5,45 мм. На откидном металлическом прикладе в задней приставной его части усматривается незначительное повреждение в виде искривления металла во внутреннюю сторону корпуса осматриваемого автомата. Каких-либо следов биологического происхождения на откидном прикладе не обнаружено.   

Том №33 л.д. 169-175;

- протокол осмотра места происшествия от 25 мая 2017 года, согласно которому объектом осмотра является территория расположенная по ул. Кавказская г. Назрань на месте где ранее располагалось административное здание ЭПУ «Назраньгаз» по ул. Кавказская, 7, г.Назрань. 

В ходе осмотра потерпевший Дакиев А.М-С., указал на место где ранее располагалось административное здание ЭПУ «Назраньгаз», которое на момент осмотра на данном месте отсутствует, и на его месте проводятся строительные работы, данная территория по периметру обнесена ограждением выполненное асбестовым волнистым листом высотой 170 см. Указанная потерпевшим Дакиевым А.М-С. территория расположена с правой стороны в 87 метрах при движении по ул. Кавказская в северном направлении от места пересечения ул. Кавказская и ул. Московская. Затем потерпевший Дакиев А.М-С, указал, что место где ранее располагалось здание ЭПУ «Назраньгаз», в которое 18 мая 2012 года ворвались несколько вооруженных лиц с масками на лицах и применяя в отношении него физическое насилие вывели его на улицу. После этого потерпевший Дакиев А.М-С. указал на место, расположенное в месте пересечения ул. Кавказская и пер. Барахоева, где находился автомобиль марки ВАЗ-2114 серебристого цвета в который его насильно посадили, а также участок местности, где указанные лица произвели выстрелы из огнестрельного оружия в воздух и в проезжую часть. 

Том №32 л.д. 113-120;

- протокол выемки от 23 июля 2017 года, согласно которому, у потерпевшего Дакиева А.М-С. изъят компакт-диск DVD-RW, на котором имеется фотография в электронном виде потерпевшего Дакиева А.М-С., произведенная 19 мая 2012 года.  

Том №33 л.д. 136-139;


- протокол осмотра предметов от 27 июля 2017 года, согласно которому с участием специалиста – эксперта ГКУЗ СМЭ РИ Аушева Руслана Гапуровича осмотрен компакт-диск DVD-RW, на котором имеется фотография молодого мужчины – Дакиева Адама Магомет-Салиевича. Согласно данному изображению, на Дакиеве А.М-С. одета футболка черного цвета. На лице Дакиева А.М-С. в области правого глаза имеется потемнение, предположительно гематома. Также имеется потемнения, похожие на гематомы (ссадины) в лобной области и на переносице. Имеется потемнение похожее на гематому и в области левого глаза. Более какие-либо видимые повреждения или следы их заживления на фотоизображении Дакиева А.М-С. не обнаружены.  

Том №33 л.д. 140-144;

- протокол осмотра предметов (документов) от 6 июля 2017 года, согласно которому, в ходе осмотра книги учета сообщений о происшествиях ОМВД России по г.Назрань от 24.04.2012 года установлено, что в не имеются 

сообщения о том, что в отношении Дакиева А.М-С. совершались противоправные действия не поступали, также в книге не имеются сведения о том, что Дакиевым А.М-С. совершались какие-либо противоправные деяния, а также сведения, что в отношении Куштова Т.М. и Яндиевым Р.З. совершались противоправные деяния.


В тетради для записей оперативного дежурного ДЧ ОМВД России по г.Назрань от 05 апреля 2012 года не имеется сведения о том, что в ОМВД России по г.Назрань поступали сообщения о том, что в отношении Дакиева А.М-С. совершались противоправные действия не поступали, также в тетради не имеются сведения о том, что Дакиевым А.М-С. совершалось какие-либо противоправные деяния, а также сведений, что в отношении Куштова Т.М. и Яндиевым Р.З. совершались противоправные деяния.На оборотной стороне странице 46, то есть датированной 17 мая 2012 года имеются записи, выполненные рукописным текстом следующего содержания «12:20 Дакиев Адам Магомед-Салиевич, 1986, прож Сурхахи у Аушева дом 63 работает программист ВАЗ-214-ВАЗ-2115 гос/н Т211АР цвет серебристый».

Том №32 л.д.6-62;


- протокол осмотра предметов (документов) от 6 июля 2017 года, согласно которого, осмотрены:

1. книга учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 года;

2. тетрадь для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года;

3. книга учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 г.;

4. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за май 2012 г.;

5. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ, за ноябрь 2016 года;


6. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за ноябрь 2016 года; 


7. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, в котором имеются записи за июль 2016 г.;


8. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г.;

9.книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, за август-ноябрь 2010 г. (1 том);

10. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г. (2 том);


11. тетрадь для записей оперативного дежурного
ОМВД
России по Сунженскому району, па август-ноябрь 2010 г.;

12. книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествия ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г. (том 1);

13.книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г, (том 2);

14. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеется записи за август-сентябрь 2010 г.

В ходе осмотра установлено следующее: 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 г., не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года на 50 листе имеются следующие записи:
«Хашиева Фатима Магомедовна Муцольгов Зелимхан Баширович Ленинградская, 6. Точиев Ибрагим Магомедович». Более каких-либо записей, имеющих значения для уголовного дела №16560044 в тетради не имеется. При осмотре тетради установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 года, имеются записи, выполненные рукописным текстом. Осмотром книги установлено, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ каких-либо сообщений о происшествиях не зарегистрировано. При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Дакиева А.М- С. и Яндиева Р.З. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 2012 года, на странице 89, имеются записи: «12 час 20 сообщ от Яндиева Хасана (пенс МВД) неизвестные в масках увезли сотр-ка гор. регион газа Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 86 г.р. проживает с.Сурхахи ул.Аушева, 63, программист ВАЗ-2114 серебристого цвета, ВАЗ-2115 серебристого цв. ВАЗ-2114 Т 211 АР серебр.цвета ВАЗ-2115 грз не известны, серебристого цвета». 

При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Сунженскому району за июль 2016 года имеются записи следующего содержания «15.07.2016, 18:00 Опер.Деж мл. л-т. полиции Бекбузаров Р.М., старший следователь СО ОМВД России по Сунженскому району РИ к-н юстиции Хамхоев А.Х., РАПОРТ, 15.07.2016 г в ходе расследования уголовного дела №16200135 возбужденного 11.07.16 г. по признакам преступления, предусмотренного п.б ч.4 ст.162 УК РФ, по факту разбойного нападения на АО «Россельхозбанк» расположенный по адресу г.п.Сунжа ул.Осканова д.40 получено сообщение из ОУР ОМВД по Сунженскому р-ну 15.07.16 г, в период времени с 15 ч 10 м до 16 ч 20 м сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проведен обыск в жилище по адресу г.Карабулак ул.Джабагиева д.15 кв.8 где проживает гр. Долиев Магомед Мухарбекович, 12.09.1966 г.р. в данном жилище обнаружены и изъяты 2 ручные гранты Ф-1 и РГД-5 с запалами. В действиях гр.Долиева М.М. усматриваются признаки состава преступления предусмотренного ч.1 ст.222 УК РФ». 
На странице 56 этой же книги имеются записи: «16.07.2016г. 17 ч. 30 мин. Опер.дежурный м-р полиции Цечоев М.А. Мед сестра травм пункта Сунженский ЦРБ Баркинхоева Ф.Я. Сообщение (02) 16.07.2016 г. из травматологического отделение Сунженской ЦРБ поступило телефонное сообщение о том, что к ним с побоями доставлена Долиева Марьям Мажитовна, 1976 г.р. прож. г.п.Сунжа, ул.Пионерская №76, у которой установлен диагноз: ушиб, ссадины верхних и нижних конечностей, электро ожог в области обоих стоп. Со слов врача данные телесные повреждения Долиева М.М. получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району РИ. Нач. ОМВД России п/п-к полиции М.И. Беков СОСУСК РФ по Сунженскому р-ну (подпись) 17.07.16 г. В течении 2- х суток. Материал направлен в СОСУСК РФ по Сунженскому району Исх: 28/8479 от 18.07.16 г. Исп. ДЧ Цечоев М. Т/У-203».

В тетради для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району, на странице 14 имеются записи, согласно которым 15 июля 2016 года 01 ч 20 м ЦРБ г.Назрань медицинская сестра Газикова сообщила, что к ним доставлена Долиева Марем Мажитовна 1976 г.р., направлен СО Г долж рук. Д/Ч МВД КУСП №825». 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОВД по Назрановскому району за август 2010 года не имеется (записей) сведений о том, что в отношении Муцольгова З.Б. совершено какое-либо преступление не имеются. Также нет сведений о том, что Муцольговым З.Б. совершены какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б.
и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
 В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Сунженскому
району за 2010-2011 года не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б.
и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета сообщений о происшествиях МВД по РИ за 2010 год не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым
И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

Таким образом, установлено, что в книге учета
заявлений и сообщений о преступлениях, об административных
правонарушениях, о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не было регистрации сообщения о совершении преступления в отношении Муцольгова З.Б., тогда как материалами уголовного дела №16560044 установлено, что 10 августа 2010 года в книге учета сообщений о происшествиях ОВД по г.Назрань было зарегистрировано сообщение о доставлении с побоями в ИРКБ Муцольгова З.Б. и материал проверки направлен в ОВД по Сунженскому району). 

В тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 
2012 г. внесены записи о совершении противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., однако в книге учета сообщений о происшествии МВД по данное сообщение не зарегистрировано. Также нет сведений о том, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ регистрировался рапорт оперуполномоченного ОРЧ ГЗ МВД по РИ Куштова Р.М. о совершении Дакиевым А.М-С. либо Яндиевым Р.З. преступления. 

Том №33 л.д. 68-85;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра предметов (документов) от 24 июля 2017 года, согласно которому осмотрены журнал учета подготовленных несекретных документов Центра государственной защиты МВД по Республике Ингушетия от 12 января 2012 года, и журнал учета входящих документов Центра государственной защиты МВД по Республике Ингушетия от 12 января 2012 года. 

При осмотре указанных журналов сведений о том, что в Центр государственной защиты МВД по Республике Ингушетия поступали сообщения о том, что в отношении Дакиева А.М-С., Яндиева Р.З., Куштова Т.М. совершались противоправные действия не обнаружено. Также в журналах не имеется сведений о том, что Дакиевым А.М-С., Яндиевым Р.З. совершались, какие-либо противоправные деяния. 

Том №33 л.д. 112-116;


- протокол осмотра документов от 16 июля 2017 года, согласно которому, осмотрен журнал отказа от госпитализации от 18 мая 2012 года Ингушской республиканской клинической больницы. В журнале под номером 4899 от 19 мая 2012 года имеются рукописные записи, из содержания которых следует, что 19 мая 2012 года в 15 часов 34 минут в Ингушскую республиканскую клиническую больницу обратился Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 19 июля 1986 года рождения, проживающий по адресу: Сурхахи, ул. Аушева, 53, с диагнозом множественные ушибленные ссадины, гематомы лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. При этом в журнале указано, что НГОВД не отвечает. 

Таким образом, показания потерпевшего Дакиева А.М-С. о его обращении в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г. Назрань 19 мая 2012 года и наличии у него телесных повреждений, подтверждается записями, отраженными в данном журнале. 

Том №33 л.д. 121-128;

          -заключение эксперта № 106/2017/056 от 04 августа 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции свидетельствующие о том, что Дакиев А.М-С. располагает информацией относительно обстоятельств совершенного в отношении него преступления не согласующейся с данными им в ходе предварительного следствия показаниями при допросе в качестве потерпевшего от 24 мая 2017 года. 


Информация, которой располагает Дакиев А.М-С., могла быть им получена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с его не посредственным участием в указанных событиях.

Том №47 л.д. 82-101;

- справка Ингушской республиканской клинической больницы согласно, которой Дакиев А.М-С. 1986 года рождения, проживающий по адресу: РИ, с. Сурхахи, ул. Аушева №63, поступил в травматологический пункт ОССМП Ингушской республиканской клинической больницы 19.05.2012 в 15 час. 34 мин. с диагнозом: множественные ушибленные ссадины. Гематома лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. 

Том №32 л.д. 43;

-заключение эксперта № 99 от 30 марта 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы Дакиева Адама Магомет-Салиевича, 1986 года рождения, с учетом представленной справки из Ингушской республиканской клинической больницы г.Назрань и, принимая во внимание обстоятельства дела, судебно-медицинский эксперт пришел к выводам о том, что у Дакиева А.М-С. при его осмотре экспертом 23.03.17г. каких-либо видимых телесных повреждений, а также следов их заживления, по своей давности соответствующих сроку, указанному в постановлении, при осмотре экспертом не обнаружено, что может быть связано с большой давностью случая. Согласно предоставленному ответу на запрос №88 пр.17 от 25.03.2017 г., следует, что Дакиев А.М-С., 1986 г.р. поступил в травматологический пункт ОССМП ИРКБ 19.05.2012г. в 15ч.34мин. с диагнозом: Множественные ушибленные ссадины. Гематома лица, мягких тканей головы, туловища, нижних конечностей. Данные повреждения образовались в результате действия (удара, соударения) твердого тупого предмета (предметов).

Том №48 л.д. 99-102;

- копия ответа на поручение из УФСБ России по Республике Ингушетия от 11.07.2017 № 157/3/6179 о том, что оперативной информации о причастности Дакиева А.М.-М., Яндиева Р.З., Аушева М.Р., Аушева М.М., Муцольгова З.Б., Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 года не имеется.   

Том № 32 л.д. 189;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 03 ноября 2011 года №241 л/с, согласно которому Хамхоев Тимур Юсупович назначен исполняющим обязанности по должности начальника центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.23; 

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 08 августа 2011 года №192 л/с, согласно которому Аспиев Иса Муссаевич назначен на должность оперуполномоченного отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.25;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Аспиев И.М., его защитник Акиев Т.Г. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Аспиева И.М. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

-показания потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича о том, что вместе с супругой Хашиевой Пятимат Магомедовной и малолетними детьми Аидой, Алией, Халимой и Асией проживает пер. Горняцкий, д.1, кв.22 г.Сусумана  Магаданской области. В детстве он потерял родителей и проживал с тетей Хаматхановой Хадишат Баматгиреевной в с.п.Сурхахи по пер.Ленинградская, 6. В 2000 году он окончил среднюю школу с.п.Сурхахи, затем в 2002 году поступил в г.Назрань в гуманитарно-технический техникум на юридический факультет, который закончил его в 2005 году. Занимался он тхайквандо в спортивном клубе «Сурхо», а с 2004 года  стал работать в этом клубе тренером. В феврале 2008 года сотрудники Сунженского РОВД привлекли его к уголовной ответственности в совершении преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ, однако в сентябре того же года уголовное дело в отношении него было полностью прекращено и он был освобожден. После освобождения он продолжил работу тренера. Однако, сотрудники систематически приходили к нему домой с обысками, хотя ничего запрещенного они не находили. В марте 2009 года он женился на Хашиевой Пятимат Магомедовне. 

5 августа 2010 года, примерно в 5 часов 30 минут, к нему домой пришли сотрудники правоохранительных органов, надели ему на голову полиэтиленовый пакет черного цвета и вывезли в неизвестном направлении на легковом автомобиле и доставили в незнакомое помещение размерами 3х4 метров, с одним окном с решетками. Данное окно было заложено кирпичами. В этом помещении его продержали с 5 по 10 августа 2010 года, где к нему применяли насилие, нанося удары в различные части тела, подключали электрический ток к мизинцам рук. Все это сопровождалось требованием признаться в совершении в 2010 году покушения на жизнь сотрудника ОВД по г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича. В это время один из сотрудников развязал ему руки и затем  слабо связал скотчем, что позволило, когда он остался один, освободить руки и снять с головы два пакета. Стены были оштукатурены, пол бетонный. При входе с левой стороны стояли два металлических шкафа. Под окном была чугунная батарея отопления с секциями. Дверь комнаты была из легкого металлического материала с глазком. Он выглянул в него и увидел своего знакомого Аспиева Ису, который находился в помещении дежурной части, где стояли мониторы камер видеонаблюдения, сидел человек, который отвечал на звонки телефона и открывал двери. Этот человек хвастался Аспиеву  Исе, что получил пистолет системы Ярыгина. Из их разговора он понял, что находится в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Неоднократно слышался призыв к молитве с центральной мечети г.Назрань. По голосу он узнал голос имама данной мечети Целоева Хизира. В один из пакетов он испражнился и выкинул за металлический ящик, второй пакет он надел на голову, немного растянув его. В этот момент в районе обмотанного скотча в пакете образовалось небольшое отверстие на правый глаз, хотя скотч остался целым. Также он надел на руки скотч. В дальнейшем сотрудники вновь применили к нему насилие. Через отверстие он рассмотрел их. Один из них был ростом 170-175 см., спортивного телосложения, возраста 40 лет, волос на голове был светлого-коричневого цвета с небольшой залысиной в области лба, короткие, нос небольшой, цвет кожи умеренно смуглый, брови тонкие, глаза небольшие, лицо тоже небольшое, уши не оттопыренные, ровные. Позже он видел этого человека на фотографиях в интернете, это был Хамхоев Тимур Юсупович, который позже стал начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он  бил его ногами в пах, наносил удары в область бедер.  Второй был ростом 180 см., спортивного телосложения, нос у него острый, нижняя челюсть выпирала, волос на голове был рыжеватый, на лице  была щетина рыжеватого цвета, глаза небольшие, светлые, цвет кожи светлый, губы тонкие, это был Аспиев Иса, с кем он учился в политехническом колледже г.Назрань в период с 2002-2005 годах. Именно Аспиев Иса вставал на него,  прыгал 3-4 раза и несколько раз ударил в плечо. 
Не добившись от него признания, 10 августа 2010 года, примерно до обеда, они взяли у него расписку, что не имеет претензий к сотрудникам правоохранительных органов, заставили залезть в багажное отделение автомобиля марки Лада-Приора, вывезли в район ст.Нестеровская и выкинули у реки Асса. В этот момент он заметил рядом еще второй автомобиль марки ВАЗ-2114 белого цвета без государственных регистрационных знаков. Сотрудники на обоих автомобилях уехали, оставив его у реки. На попутном автомобиле марки ВАЗ-2107 он доехал до федеральной автомобильной дороги «Кавказ», где у водителя автомобиля попросил мобильный телефон и позвонил родственнику Муцольгову Мусе и попросил его приехать. Последний привез его домой. Искупавшись, он с Мусой приехали в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где ему оказали помощь, однако лечь в больницу он отказался, так как  боялся за свою жизнь и жизнь своих близких. Затем он уехал в г.Читу и оттуда переехал в г.Сусуман, куда перевез свою супругу и ребенка, где по настоящее время проживает. Все это время, боясь за себя и своих близких, он не обращался в правоохранительные органы по факту применения к нему насилия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда из средств массовой информации он узнал о задержании сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он обратился в соответствующие органы.

Том №38 л.д. 145-151;

- показания потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича, данные в ходе дополнительного допроса  о том, что с момента своего рождения по 2010 год он постоянно проживал по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Ленинградская, 6.  Его родители скоропостижно скончались от болезни, когда он был маленьким. Поэтому его растила и воспитывала жена его дяди Магомеда – Хаматханова Хадижат Баматгиреевна. Дядя Магомед также скоропостижно скончался от болезни. С детства он занимался различными видами спорта, в том числе тхэквандо. У него черный пояс по данному виду спорта. Трудовую деятельность он начал примерно с 2000 года. Сначала он работал тренером по волейболу и баскетболу на стадионе в г.Магас. После этого, он устроился в спортивный клуб «Сурхо» тренером по тхэквандо. С сентября 2002 года по июнь 2005 года он обучался в ФГОУ СПО «Назрановский политехнический колледж» по специальности «Правоведение». В данном колледже также обучался Аспиев Иса Муссаевича, с которым он познакомился в период обучения в колледже. Никаких конфликтных ситуаций во время и после учебы с Исой у него не возникали. Иногда он и Иса могли оказаться в одной компании, но дружеских отношений между ними не было. Трудоустраиваться по специальности – «правоведение», он не собирался, так как работал тренером, заработная плата была неплохая, и сама работа была рядом от места его проживания.  В 2008 году он был задержан по подозрению в совершении обстрела автомобиля с сотрудниками милиции. Через шесть месяца следствия уголовное дело было прекращено в связи с его непричастностью к преступлению. Судом ему была присуждена компенсация в сумме заработной платы за полгода, которые он  содержался в заключении под стражу. После освобождения он продолжил заниматься тренерской работой. В 2009 году он женился на Хашиевой Пятимат. От брака у них в настоящее время четверо малолетних детей. 04 августа 2010 года он пришел домой, как обычно. Дома у него находились гости двоюродный брат Точиев Ибрагим и его супруга Чаниева Лейла. Легли они спасть поздно ночью. Он с супругой и ребенком находились в одной комнате, а Точиев и его супруга в соседней комнате. Примерно в 5 часов 30 минут 05 августа 2010 года он проснулся от шума, а именно от того, что кто-то ломился в дверь дома, были стуки и дергали дверью. Было светлое время суток. Он быстро вскочил, надел на себя штаны (черные джинсы), и, держа в руках футболку, вышел в коридор дома. В это время он увидел, как в коридор с улицы заскочили люди (примерно 5 человек), которые были одеты в матерчатые маски темного цвета на головах, у них в руках были автоматы «Калашникова» (разновидность не знаю). Стрельба не производилась, кричали ли они или нет, он не помнит. Описать рост и телосложение указанных лиц,  не может, так как прошло много времени. Они сразу же направились к нему, кто-то из них направил приклад автомата в его сторону. Он понял, что это возможно задержание и поднял руки вверх, не успев надеть футболку. Они подбежали  к нему, навалились на него и уложили на пол, вниз лицом. При этом они не спрашивали кто он. Кто-то из них снял с его брюк ремень и завязал им, заведенные за спину его руки. Как только руки его были завязаны, кто-то схватил  его за волосы в области затылка и ударил об пол лицо. От удара у него пострадал нос, пол был деревянным. Серьезных повреждений не причинил этот удар, но из глаз посыпались искры, он почувствовал физическую боль в районе носа. Никаких требований и просьб с их стороны не было, ничего они у него не спрашивали. Примерно через 1 минуту, как его повалили, ему на голову кто-то надел черный полиэтиленовый пакет без рисунков. Затем его поставили на ноги, вывели из дома. После этого, уже на улице, прямо рядом с домом, его посадили в салон какого-то автомобиля. То, что автомобиль находился рядом, он знал по числу шагов, а также видел, что происходило внизу, так как пакет не был затянут. Он не задавал вопросы им, так как боялся, что они применят насилие. Он чувствовал, что сидит на заднем сиденье легкового автомобиля марки «Ваз» (Лада Приора или же ВАЗ-21114). Справа и слева от него сели двое, которых естественно он не мог видеть из-за пакета. Кто-то из них положил ему руку на голову и сделал усилие вниз, чтобы он опустил голову вниз, что он и сделал. Ехали они примерно минут 15, очень быстро, не останавливаясь перед искусственными неровностями. Он чувствовал, что на передних сиденьях автомобиля также находятся двое. Всего в салоне автомобиля вместе с ним было 5-ро человек. Друг с другом они не разговаривали, ехали молча. В пути к нему насилие не применялось, угрозы и требования, не предъявлялись. Приехав, автомобиль остановился, посигналил и вновь продолжил движение, и примерно через 10 секунд совершил остановку. Ничего не говоря, двое вывели его, схватив за руки. Его завели в помещение, посадив на деревянный стул со спинкой, эти двое вышли обратно, оставив его одного. Когда они выходили, он слышал, как они запирали дверь на металлический замок. Шум закрывания и открывания замка был похож на шум металлической задвижки. В комнате имелось искусственное освещение от лампочки на потолке. Пакет свободно лежал на голове, он не был обмотан и закреплен. Руки были завязаны плотно, и освободить их не мог и не пытался, надеясь, что скоро это недоразумение закончится. Примерно через три часа после его доставления, это было примерно в 9 часов утра, он услышал шум отпирающей задвижки. В помещение зашли несколько человек, они не разговаривали между собой. Кто-то из них на русском языке сказал: «что он тут расселся?» и ударил ногой об стул, на котором он сидел. От удара он  упал на пол. Они посадили его на пол, и скотчем – липкой лентой обмотали в несколько витков пакет, который был на голове. Пакет был обмотан на уровне глазных впадин и горба носа. Дышать он мог, так как пакет был свободен в районе рта и ноздрей. Потом, они обратно силой толкнули и уложили его на пол, животом вниз. Далее, кто-то из них снял ремень с его рук, и обмотал их скотчем – липкой лентой. Руки оставались заведенными назад. Затем, кто-то из них начал рукой проверять содержимое карманов его штанов и ничего не нашли. Потом кто-то из них снял с его предпоследнего пальца правой руки серебряный перстень с камнем темного цвета. Стоимость перстня составляет примерно 2-3 тысяча рублей. Перстень ему подарил кто-то из родственников. Впоследствии перстень ему не вернули. Далее они начали его бить ладонью в район шеи и головы, и слегка пинать ногой в район плечевого сустава, сопровождая требованием что-то им рассказать. Он спросил у них, что надо им рассказать. Кто-то из них ответил: «Все!». Они говорили, чтобы он радовался, так как станет мучеником. Затем они спросили про машину белую приору, про оружие, схроны. Он не знал, что им отвечать, так как не понимал,  о чем они спрашивают. Между расспросами, кто-то из них сказал, что Точиев И.М. все рассказал, не уточняя, что именно рассказал. Тогда он понял, что Точиева И.М. также забрали из его дома. Из помещения кто-то входил и выходил, кому-то звонили на мобильный телефон. Он запомнил один звонок к одному, и чтобы ответить на него он вышел из помещения. Когда он вышел из помещения, он услышал, как звучит мужской голос и на ингушском языке ответил на звонок: «Я сейчас занят, я тебе перезвоню». После разговора он обратно зашел. Они разговаривали с ним на русском языке и хотели, чтобы он подумал, что находиться  на территории РСО-Алания. В разговоре между собой они делали вид, что не знакомы населенные пункты Ингушетии, и спрашивали, где его обстреляли. Он ответил, что это произошло в Экажево. Кто-то из них спросил: «А где это Экажево?». Было видно, что они пытались узнать у него, знает ли он, кто обстрелял. Видя его неразговорчивость, кто-то из них сказал, что сейчас  ему поставят «звонок». Он не знал, что это означает, но позже догадался. Затем присутствующие начали у него спрашивать про покушение на жизнь Нальгиева Ильяса, который работал заместителем начальника ОВД России по г.Карабулак. Он знал Нальгиев Ильяса с детства, росли вместе, учились в одной  школе с.п. Сурхахи. Его брат Адам был его близким другом. Адам погиб в г.Карабулаке во время совершения террористического акта в 2010 году у здания ОВД по г.Карабулак.  Он ответил, что ничего неизвестно и к данному преступлению не причастен. Поняв, что он ничего не собирается говорить про покушение на жизнь Нальгиева Ильяса, один из них начал накручивать ему на мизинцы обоих рук  металлические оголенные провода. Другие подавляли его сопротивление, ударами в область плеч и шеи. Затем они насильно стали поить его водой, впихнув в рот горлышко бутылки и сдавливая ее. Они вновь предложили ему признаться в покушении на Нальгиева Ильяса, и получив отрицательный ответ, стали что-то крутить, это был военно-полевой телефон, и после этого по телу начал проходить электрический ток. В какой- то момент они останавливали насилие и вновь предлагали сознаться. Получив отказ, они вновь продолжали бить его током. Также они высказывали угрозы, что привезут его жену и буду издеваться и насиловать ее перед ним. Так, прошло много времени. Видимо уже вечером 05 августа 2010 года его оставили и вышли из помещения. Уже видимо в ночное время суток к нему заглянул мужчина и спросил на ингушском языке: «нужно ли мне, что-либо?». Он попросился в туалет. Мужчина отвел его в туалет, который располагался в самом здании на том же этаже, где его держали. Перед входом в  туалет, мужчина развязал ему руки от скотча и дал зайти одному. Унитаз был утоплен в ступеньку. Справив нужду, он вышел и мужчина отвел в то же помещение, где скотчем обратно завязал руки назад. На второй день зашли люди, и спросили, будет ли он признаваться в покушении на Нальгиева Ильяса. Он ответил отказом. Получив этот ответ, они связали руки и ноги вместе толстым кабелем,  просунули металлическую трубу в месте соединения  рук и ног, и подвесили на трубу, где провисел примерно 1 час. Затем, они вытащили трубу, от чего он упал на пол. Они  вновь спросили, даст ли он показания о покушении на Нальгиева И.В. Он заявил, что об этом ему ничего не известно. После его ответа, они удалились. Ночью 06 августа 2010 года в помещение зашел мужчина и спросил на русском языке: «Живой?». Он ответил, что живой. Мужчина предложил свою помощь.  В ответ он попросил расслабить скотч на руках. Увидев его опухшие руки, мужчина воскликнул,  побежал куда-то, вернулся и перерезал скотч. Самостоятельно он не мог двигать руками. В связи с этим мужчина передвинул руки вперед и сказал массажировать их и вышел. Он начал массажировать руки, они опухли, болели. Через некоторое время мужчина  вернулся и  обратно связал его руки скотчем слабее, чем было, заведя их назад. Примерно на следующий день, так как скотч был замотан вокруг рук не так сильно, он освободил руки, снял с головы пакет, встал, походил по комнате. Стены комнаты были в решетках, стояли два железных шкафа и металлическая труба, на которые его подвешивали. Лежал толстый кабель, которым связывали. Помещение было 3 на 4 метра, имело одно окно, заложенное кирпичом. Дверь в комнату была металлической, с глазком (отверстием), размером 1 на 1 см. Он заглянул в глазок и увидел, монитор, небольшое окно, мужчину, который сидел в помещении. Монитор был включен, на мониторе было примерно 4-6 делений. На одном делении видно было круговое движение, подобное тому, что находится в г.Назрань, возле остановки маршрутных такси. Он понял, что это вид с камер видеонаблюдения. Он помнил, что здание, расположенное по этой улице именовалось как старое здание ФСБ, так как ранее там работали сотрудники ФСБ по Ингушетии.  Также в помещении, которое было видно через отверстие в двери, он увидел Аспиеву Ису, который был одет в олимпийку белого цвета, на голове у него было тюбетейка. Тот, кто сидел в этом помещении передал Аспиеву Исе пистолет и хвастался тем, что получил новый пистолет «Ярыгина». Он помнит, что на стационарный телефон поступил звонок, на который ответил мужчина, находившийся в помещении. Как он понял, речь шла о каком-то происшествии. Мужчина, сидевший в этом помещении, резко посмотрел в его сторону. В связи с чем он резко сел и попытался надеть на голову пакет. Потом он услышал, как хлопнулась дверь. Затем, он встал обратно и посмотрел в глазок, но уже ничего видно не было, так как было темно.  Когда он пощупал пакет, их оказалась два. В один пакет он испражнился и выбросил  за железный ящик, а также толстый кабель, которым связывали ему ноги. Он попытался надеть пакет на голову, но не смог, так как пакет был туго обмотан скотчем. Руками и ногами он  растянул пакет и надел пакет. Он заметил, что в районе, где на пакете обмотан скотч, имеется просвет, образовавшийся, когда сдирал скотч с пакета. Правым глазом через этот просвет он видел окружающее, мог различить предметы. Потом он завел руки назад, и просунул их в кольцо из скотча, которым руки были обмотаны, чтобы никто не догадался, что высвобождал руки. Через некоторое время после этого в помещение зашли несколько человек. Он сидел на полу, опустив голову, и потому не видел их. Они вновь спросили, будет ли он признаваться в покушении на Нальгиева Ильяса. Он пояснил, что не имеет понятие о данном происшествии. Они не хотели слушать его и дали команду встать, и помогли подняться. Затем, его развернули лицом к стенке и заставили расставить ноги по шире. Сквозь просвет он увидел рядом мужчину среднего роста, спортивного телосложения, в гражданской одежде.  У входа в помещение он увидел еще двух. В это время рядом стоящий стал его бить  ногой по бедрам, в пах. От ударов он упал на колени и повалился на бок, так как не мог стоять от боли. В это время он посмотрел назад и увидел близко,  все того же мужчину. Ему было примерно 40 лет, он был спортивного телосложения, с залысиной на голове, с не большим лицом, которого как он впоследствии опознал, как Хамхоева Тимура Юсуповича. Когда он упал на бок, Хамхоев Т.Ю. кричал ему: «Вставай, я тебя сейчас убью, если не будешь говорить, я тебя сейчас покалечу!». Встать от боли он не мог, после чего он (Хамхоев Т.Ю.) ударил сзади ногой по его правому бедру, наклонился и, взяв его за плечо, поднял, поставил лицом к стенке, и продолжил бить во внутреннюю область бедер и в пах. После удара в пах он падал, Хамхоев Т.Ю. вновь поднимал, ставил лицом к стенке и продолжал бить в те же места. При этом Хамхоев Т.Ю. требовал, чтобы он признался в покушении на Нальгиева И.В. Он отказывался. Когда  его били,  Хамхоев Т.Ю. говорил: «как тебе наше тхайквандо?». От длительных побоев он лежал на полу, его никто не трогал в течение 3-4 минуты. От боли он повернулся на бок. В это время к нему кто-то подошел. Краем глаза он увидел его, это был Аспиев Иса. У входа в помещении находилось еще несколько человек. Хамхоева Т.Ю. рядом уже не было, был ли он в помещении, не знает. Он (Аспиев И.М.) ногой нажал на правое плечо и сделал усилие, чтобы он лег на живот, говоря на русском языке: «раз ты не собираешься говорить про покушение Нальгиева Ильяса, переворачивайся, я сейчас тебя убью или же ты останешься инвалидом, я тебе переломаю сейчас спину».  Он лег на живот, после чего Аспиев Иса залез на спину и начал прыгать обеими ногами, примерно 3-4 раза. От этого у него перехватило дыхание, и он перевернулся на спину. Он увидел Аспиева Ису, который держит  руками решетку на стене и смотрит на него сверху. Аспиев И.М. ударил ногой в область левого плеча не менее двух раз, от чего он почувствовал физическую боль. Затем, Аспиев Иса сказал, что будет лучше, если он признается и расскажет о покушении на Нальгиева Ильяса. В дальнейшем к нему применялся новый вид насилия, а именно бутылкой, наполненной водой, били по голове. Уже на 5 день,  в помещение зашел мужчина и на русском языке спросил: «Написать сможешь?». Он ответил, что попытается. Он подумал, что ему хотят дать подписать какие-то признательные показания. К этому времени он готов был подписать, так как был истошен насилием, болел желудок. Мужчина ушел и вернулся через некоторое время. Затем он развязал ему руки от скотча, снял с головы пакет. В помещении горел свет. Он увидел, что мужчина был в матерчатой маске черного цвета, одежда на нем была темная. Он отдал бумагу и ручку и сказал, чтобы он написал расписку о том, что был доставлен в отдел милиции, допрошен и отпущен через три часа и к правоохранительным органам претензий не имеет. Он написал указанную расписку и передал мужчине. Последний взял расписку и сказал, что он им уже надоел и его вывезут и убьют и дал 3 часа на раздумье. С этими словами он ушел, закрыв дверь. Вернулся он через 3 часа и спросил,  будет ли рассказывать про причастность к покушению на Нальгиева Ильяса. Он ответил, что подпишет любую бумагу, но рассказывать у него нечего. Услышав его ответ, мужчина крикнул забрать его и добавил: «делайте свое дело». В помещение зашли двое в масках, надели ему на голову черный полиэтиленовый пакет, взяли его с обеих сторон за плечи и вывели на улицу быстрыми шагами, где положили в багажный отсек автомобиля, закрыв крышку. Автомобиль тронулся, просигналил и остановился, слышен был шум роликов, издаваемых при открытии ворот. Затем  автомобиль продолжил движение. По дороге он снял пакет с головы. На верхней части он увидел два отверстия для аудиоколонок. Из салона автомобиля доносились разговоры. Через 30 минут езды,  автомобиль свернул с ровной дороги. После этого в багажник стала заходить пыль, дышать стало трудно. Через 5-10 минут автомобиль остановился. Он сразу же надел на голову пакет. Затем, открылась крышка багажника, и его вытащили и положили на землю, и  сказали, что если  он  что-то напишет в интернете или буду жаловаться, то убьют. Затем они сели в автомобиль и уехали. Он снял пакет и увидел отъезжающий автомобиль марки «Лада Приора», серебристого цвета, кузов седан. За ним двигался второй автомобиль марки «ВАЗ-2114», белого цвета. Он подумал, что второй автомобиль привез Точиева Ибрагима и стал его звать, но ему никто не ответил. Бросив его поиски, он увидел на противоположном берегу реки двух молодых людей, которые мыли автомобиль марки «ВАЗ-2107» белого цвета. Он был настолько истошен, что не смог перейти речку и попросил ребят помочь. С их помощью он вышел на противоположный берег и рассказал о случившемся. С их мобильного телефона он позвонил своему родственнику Муцольгову Муссе и рассказал о своем месте нахождении. До этого молодые люди сказали, что находится в ст. Нестеровское. Мусса работал бухгалтером в полке патрульно-постовой службы по административным границам МВД по РИ. Мусса предложил попросить ребят, чтобы они подвезли ближе к трассе, то есть к ФАД «Кавказ», куда он подъедет. Его просьбу  указанные молодые люди выполнили, куда подъехал Муцольгов Мусса на своем автомобиле марки «ВАЗ-2107», белого цвета. Он и Мусса поблагодарили ребят. Мусса привез его домой, где он сначала скупался и переоделся, затем  с Мусой поехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где его уложили на тележку и возили по кабинетам врачей, делали рентген и еще что то, в настоящее время не помнит все. Затем они выставили диагноз и оказали медицинскую помощь. У него было много повреждений, ссадин, синяков. После обращения в больницу, его опрашивал следователь по обстоятельствам полученных им повреждений, однако какое решение было принято, не знает. В течении 2-3 недели он поправил здоровье, и из соображения безопасности покинул Республику Ингушетия и выехал в г.Чита, а  оттуда в г.Сусуман, где по настоящее время работает и живет. В дальнейшем он узнал, что Нальгиев Ильяс осужден на 7-8 лет лишения свободы за применение насилие к доставленным и подозреваемым. В период его нахождения в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в какой именно день он не помнит, он услышал голос Точиева И.М., который доносился рядом. Точиев И.М. кричал от боли. Также он слышал когда мулла читал азан в центральной мечети, где имамом является Целоев Хизир. Эта мечеть расположена поблизости с ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов его супруги ему стало известно, что когда его забирали с дома, то сотрудники похитили их сбереженья в размере 2,3 тысячи рублей, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сняли с него кольцо, что является для него значительным ущербом. Брюки джинсы, в которые он был в момент доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он в  2010 году сжег. Муцольгова Фатима является его родственницей по линии отца.

Том №40 л.д. 137-164; 

- показания потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича, данные в ходе проверки его показаний на месте 13 мая 2017 года из которых следует, что потерпевший Муцольгов З.Б. указал на домовладение №6, расположенное на пересечение улицы Овражная и переулка Ленинградский с.п.Сурхахи, в котором 5 августа 2010 года находились он, его супруга с ребенком и двоюродный брат Точиев И.М. вместе с супругой Чаниевой. Территория домовладения размерами 45 на 45 метра, огорожена кирпичным забором, высотой 2,5 метра, вход в который осуществляется со стороны проезжей части переулка через металлические ворота и калитку. Свободный участок двора покрыт травой зеленого цвета. При входе во двор с левой стороны расположен дом, размерами 16 на 8 метров, выложенный из жженого кирпича красного цвета. Вход в дом осуществляется со двора через двустворчатую дверь, расположенную с юго-восточной стороны. Окна дома выходят во двор. В глубине двора, напротив входных ворот, располагается навес, к которому примыкает комната, построенная из бетонных блоков. Окна данной комнаты выходят во двор. При входе во двор с правой стороны территория домовладения огорожена сеткой, внутри огороженной части двора, посажены деревья.  

Потерпевший Муцольгов З.Б. показал, что 05 августа 2010 года, примерно в 05 часов 30 минут утра, когда они спали, преступники зашли в дом через входную дверь и указал на входную дверь дома, расположенная с левой стороны от входа во двор. 

При входе в дом состоит из двух комнат и коридора, длина коридора составляет 11,5 метров, ширина 2,5 метров, коридор имеет освещение, стены окрашены в вещество белого цвета, пол деревянный, в коридоре имеются различные предметы мебели. При входе в коридор с правой и с левой стороны от входа располагаются двери, ведущие в две комнаты. Обе комнаты аналогичных размеров, в них имеются предметы мебели, телевизоры и кровати.  

Потерпевший Муцольгов З.Б. указал на комнату, расположенной с правой стороны от входа и показал, что 05 августа 2010 года, примерно в 05 часов 30 минут, он спал в ней. Когда он выбежал из комнаты, то увидел в коридоре преступников, которые зашли через входную дверь дома. Увидев его, преступники повалили его у двери комнаты, ударив лицом о пол, а затем обвязали его руки ремнем, надели на голову черный полиэтиленовый пакет и  вывели из коридора на улицу, где  посадили в салон автомобиля и увезли.

Затем потерпевший Муцольгов З.Б. указал на здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: ул.Оздоева, дом №7, г.Назрань, Республика Ингушетия, в которое его доставили из дома 5 августа 2010 года и держали до 10 августа 2010 года, применяя к нему насилие.

Подъезд к административному зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, со стороны ул. Картоева, на проезжей части монтировано  противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. За противотаранным  устройством с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая обнесена забором из металлических труб и  сетки «рабицы». За забором находится двухэтажное здание. Окна здания снаружи зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. С правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, расположены металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стене здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия коридор, в конце которого дверь, ведущая на территорию двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с левой стороны в  стене окно помещения дежурной части, чуть дальше от окна в этом же стене деревянная дверь, ведущая в помещение дежурной части. В помещении дежурной части находится стол, стулья, стационарные телефоны. В указанном помещении второе окно, которое выходит на проезжую часть улицы Оздоева. На столе стоит монитор, на котором имеется изображение с видеокамер, установленных на территории двора административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Помещение освещается электрическим светом. Через помещение дежурной части осуществляется вход в другую комнату, размерами 3 на 1,2 метров. Данная комната также имеет электрическое освещение, на полу стоит кровать, три стены комнаты покрыты пластиком светло-коричневого цвета, а на четвертой противоположной от входа стене висит ковер светло-коричневого, теменного и белого цветов. 

Потерпевший Муцольгов З.Б. показал, что обстановку в дежурной части - стол, находящиеся на нем телефоны, монитор с изображением с камер видеонаблюдения, а также окно, выходящее в коридор,  он увидел в период с 5 по 10 августа 2010 года, когда выглянул через отверстие в двери. 

Зайдя во вторую комнату, смежную с дежурной частью,  потерпевший Муцольгов З.Б. подошел к противоположной от входа стене, на котором висит ковер, и стал ее трогать, заявляя, что под ковром должен быть дверной проем, ведущий в другую комнату, и предложил снять ковер. 

В связи с этим со стены снимается  ковер, который закреплен на стене с  использованием металлических шурупов. После снятия ковра обнаружилось, что в стене имеется дверной проем размером 2 на 1 метр, в который установлена решетчатая дверь из металлических арматур диаметром 10 мм., окрашенных веществом белого цвета. На момент осмотра дверь заперта на металлическую задвижку. Отодвинув задвижку, открывается  дверь, при входе помещение размерами 4 на 3 метра, высота потолков 3 метра, потолок и стены окрашены веществом белого цвета. В центре потолка фонарь, без лампы. Стены, расположенные справа и слева и противоположная к выходу покрыты металлическими арматурами диаметров 10 мм., окрашенные веществом белого цвета, образуя ячейки размере 10х10 см. Пол помещения бетонный. В стене с левой стороны окно, выходящее на проезжую часть улицы Оздоева, которое закрыто внутри металлическими ставнями. Под окном на стене отопительная чугунная батарея, состоящая из 7 секций, окрашенная веществом белого цвета. В комнате находятся деревянные доски.   

Потерпевший Муцольгов З.Б.  показал, что именно в этом помещении с 05 по 10 августа 2010 года его держали, применяли насилие, требуя признаться в совершении покушения на жизнь Нальгиева Ильяса Вахаевича. Во время его нахождения в этой комнате, у стены с левой стороны стояли металлические ящики, которых в настоящее время нет, окно было заложено кирпичами, а входная дверь была покрыта металлом. В это двери имелось отверстие, через которую он видел помещение дежурной части и  происходящее в ней. Именно в этой комнате, у стены с левой стороны, Хамхоев Т.Ю. и Аспиев И.М. применяли к нему насилие, Аспиев И.М. в это время держался за арматуры на стене.

При этом все участники следственного действия убедились, что с дверного проема данной комнаты обозревается стол, монитор и телефоны, находящиеся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Далее, потерпевший Муцольгов З.Б. указал на участок земли, расположенный в 42 метрах от берега реки «Асса» и на расстоянии 2400 м. от  окраине с.п. Нестеровское Сунженского района. К данному участку  подходит проселочная дорога, которая примыкает к проезжей части ул.Шоссейная ст. Нестеровской. От данного места по течению реки вверх распложено с.п. Алхасты. На противоположном берегу реки «Асса»  расположены  жилые дома и строения.  

Потерпевший Муцольгов З.Б. показал, что именно на этом месте преступники 10 августа 2010 года выбросили его и уехали по проселочной  дороге в западную сторону. Тем временем он перебрался на противоположный берег реки «Асса»,  и остановил автомобиль ВАЗ-2107, на котором передвигались двое неизвестных ему молодых людей, говоривших на Чеченском языке. По его просьбе они отвезли его к перекрестку дорог.  

Том №38  л.д. 196-217;

-показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что с 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года работает в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Муцольгова З.Б. он знает, вместе с ним учился в политехническом колледже г. Назрань. Близких отношений с ним не поддерживал. В последний раз видел его в 2004 или в 2005 году. Оперативные мероприятия в отношении последнего не проводил. 

Том №38 л.д. 185-189;

-протокол предъявления лица для опознания от 13 мая 2017 года из которого следует, что потерпевший Муцольгов З.Б. опознал среди предъявленных лиц под номером №2 Аспиева Ису Муссаевича, который в период с 5 по 10 августа 2010 года вместе с неустановленными сотрудниками применял к нему насилие в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Именно он наносил ему удары ногами в различные части тела, а также когда он лежал лицом вниз, прыгал на спину, держась при этом за арматуру, прикрепленной к стене. Во время избиения от боли, он перевернулся и лег на спину и в этот момент увидел Аспиева И.М. На нем была белая олимпийка. В период с 2002 по 2005 годы они вместе обучались в гуманитарном колледже.   

Том №38 л.д. 218-223;

-показания  потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича, данные в ходе очной ставки 13 мая 2017 года о том, что он узнает Аспиева И.М., который обучался с ним в Гуманитарном техническом колледже г.Назрань в период с  2002 по 2005 годах. В указанный период они состояли в приятельских отношениях. 5 августа 2010 года, примерно в 5 часов 30 минут, он находился в доме №6 по переулку Ленинградский с.п.Сурхахи. В это время в дом зашли неустановленные сотрудники правоохранительных органов, одетые в камуфлированную форму и с масками на лицо. Они надели ему на голову полиэтиленовый пакет черного цвета и вывезли в неизвестное направление на легковом автомобиле, завели в какое-то помещение, примерно размерами 3х4 метров, в котором было одно окно с решетками, заложенное кирпичами. Затем несколько человек стали его избивать, прикручивали на руки эклектические провода и пропускали ток, подвешивали на металлической трубе за ноги и за руки вытянутые за спину. Таким образом, применяя  насилие, его держали примерно 5-6 суток, требуя признаться в разбойном нападении и посягательстве на жизнь сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Нальгиева Ильяса. В один из дней, когда все вышли и он остался один, в помещение зашел какой-то сотрудник и спросил, надо ли ему что-нибудь. В ответ он попросил расслабить связанные опухшие руки. Сотрудник выполнил его просьбу, развязал  руки и сказал, чтобы массировал их и  ушел, сказав, что вернется. Через час или два сотрудник вернулся, связал ему не сильно руки скотчем за спину и попросил никому об этом не говорить. Через несколько часов, после ухода этого сотрудника, ему удалось освободить руки, затем он снял с головы пакет, их оказалось два. Затем, он осмотрел помещение, в котором находился. Как он ранее показал, это была комната размерами 3 на 4 метра, пол был бетонированный, стены были оштукатурены, под окном на стене висела одна металлическая батарея, стояли два металлических сейфа. Дверь комнаты была  из металлического материала с глазком. Он выглянул в этот глазок и увидел Аспиева Ису, который был одет в белую олимпийку. В глазок было видно, что это помещение дежурной части, там были мониторы камер видеонаблюдения и сидел человек, который отвечал на звонки и открывал двери входящим лицам. Этот человек, хвастался Аспиеву Исе, что он получил новый пистолет, как ему показалось  системы Ярыгина, и что они находятся в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Тогда он понял, что находится  в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Кроме того неоднократно он слышал призыв к молитве (Азан муллы) центральной мечети г.Назрань Целоева Хизира. Один из пакетов он выкинул за сейф, который стоял в этой комнате, а второй пакет растянул, в это время он порвался, и обратно надел себе на голову, чтобы никто не заподозрил, что освобождался от пакета. Потом зашли несколько человек и поставили его лицом к стене, раздвинули ноги шире плеч и один из них начал бить его ногами по внутренним поверхностям обоих бедер и в пах. От ударов он упал лицом вниз. Затем, один из них стал прыгать ему на спину ногами. От ударов по спине у него перехватило дыхание и он перевернулся на бок и спину. В прорези порванного пакета он увидел Аспиева Ису, который стоял над ним, держась за металлическую решетку. Он был одет в ту же белую олимпийку, на голове была тюбетейка красного цвета. Рядом был Хамхоев Тимур. Именно Хамхоев бил его ногами в пах и наносил удары в различные части тела. От избиения он терял сознание.

Том №38  л.д. 224-233;

- протокол предъявления лица для опознания от 4 апреля 2017 года, из которого следует, что потерпевший Муцольгов З.Б. под номером 2 опознал начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. как лицо, которое 10 августа 2010 года в помещении здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применило к нему насилие, нанося удары ногой в область паха,  требуя признания в совершении посягательства на сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Нальгиева Ильяса. 

Том №38 л.д. 175-182;

- протокол следственного эксперимента с участием потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича из которого следует, что в целях подтверждения своих показаний, Муцольгов З.Б. надел себе на голову непрозрачный полиэтиленовый пакет. После чего следователь обвязал сверху пакета голову Муцольгова З.Б., в районе глазных впадин и горба носа, скотчем. Затем, Муцольгов снял пакет с головы, растянул его руками и ногами. В результате чего в пакете образовалось отверстие размером 4 на 2,5 см., неправильной формы. Вновь, надев пакет на голову, Муцольгов встал к стене головой и повернул голову назад в правую сторону, заявил, что он находился в таком положении, когда увидел Хамхоева Тимура, который наносил ему удары ногами в область паха и бедер. 

Участвующим статистам дали выбрать листы бумаги с проставленными номерами от 1 до 3 и поставили их сзади Муцольгова З.Б. Последний повернул голову вправо и через щель в пакете рассмотрел по очередности статистов,  описал их приметы, а также назвал цифры, которые были нанесены на листах бумаг, которые были у них в руках.

Затем, Муцольгов З.Б. лег на пол лицом вниз и повернул голову направо и заявил, что в таком положении он увидел Аспиева И.М., который применял к нему насилие. 

Для проверки его доводов, в указанном месте были поставлены по очередности участвующие статисты с  листками бумаги с проставленными номерами от 1 до 3.  Муцольгов З.Б. повернул голову вправо и через щель в пакете рассмотрел каждого статиста, описал их приметы, а также назвал цифры, которые были нанесены на листах бумаг, находящие в их руках.   

Далее Муцольгов З.Б. лег на спину и заявил, что когда от побоев у него перехватило дыхание, он перевернулся и принял такую позу и увидел Аспиева И.М. 

Для проверки его доводов, в указанном месте были поставлены по очередности участвующие статисты с листками бумаги с проставленными номерами от 1 до 3.  Муцольгов З.Б.  через щель в пакете рассмотрел каждого статиста, описал их приметы, а также назвал цифры, которые были нанесены на листах бумаг, находящие в их руках.

Таким образом, в ходе следственного эксперимента установлено, что Муцольгов Зелимхан Баширович может видеть людей и предметы, описать их признаки и приметы, когда на его голове находится пакет, перемотанный липкой лентой – скотчем в районе глаз, при условии наличия в пакете отверстия в районе правого глаза размерами 4х2,5 см. 

Том №40  л.д. 165-173; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что он в 2010 году работал в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Нальгиев Ильяс также работал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в отношении него в 2010 году было совершено покушение. По данному факту сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводили оперативно-розыскные мероприятия с целью установления лиц, совершивших покушение на жизнь Нальгиева Ильяса. 

Том№30 л.д.165-176;

-показания свидетеля Муцольгова Муссы Магомед-Гиреевича  о том, что рядом с ним проживает его родственник Муцольгов Зелимхан Баширович вместе с супругой Хашиевой Пятимат Магомедовной по пер.Ленинградская, 6. Примерно в 6 часов 5 августа 2010 года он узнал, что к ним приехали сотрудники полиции и оцепили дом. В связи с чем он направился к ним. По прибытии дома была только Хашиева П.М. Она пояснила, что сотрудники забрали мужа и родственника Точиева Ибрагима Магомедовича, который приехал к ним в гости. Он и другие родственники принимали попытки поиска, но они не увенчались успехом. 10 августа 2010 года незнакомого номера ему позвонил Муцольгов З.Б. и сказал, что находится на перекрестке федеральной автомобильной дороги Кавказ с автомобильной дорогой сообщением ст. Нестеровская -  
ст. Орджоникидзевская. В связи с чем он выехал на данный перекресток и забрал Муцольгова З.Б. О местонахождении Точиева И.М. Муцольгов З.Б. не знал и рассказал, что его доставили сотрудники в помещение ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и все это время применяли насилие, требуя сознаться в совершении преступлений. Среди них он узнал молодого человека, который учился с ним в колледже. 

Дома он (Муцольгов М.М-Г.) помог Муцольгову З.Б. помыться. На его теле он увидел синяки и гематомы. Затем он переодел его в чистую одежду и отвез в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где ему оказали помощь, подтвердили факт наличия побоев. Однако, Муцольгов З.Б. отказался  лечь в больницу, так как боялся оставаться в больнице. Он привез его домой. Через несколько дней он узнал, что Точиев И.М. содержится в изоляторе временного содержания МВД по Республике Ингушетия и в дальнейшем был осужден Сунженским районным судом к 2 годам лишения свободы. Тем временем Муцольгов З.Б. уехал в г.Читу и оттуда перебрался в г.Сусуман, куда перевез свою супругу и ребенка, где по настоящее время они проживают. 

Том №38 л.д. 190-194;

-показания свидетеля Муцольгова Муссы Магомед-Гиреевича, данные в ходе дополнительного допроса 5 июня 2017 года о том,  что  когда утром 5 августа 2010 года он вышел на улицу, сотрудники правоохранительных органов к этому времени уехали, забрав с собой Муцольгова З.Б. и Точиева И.М.  Со слов Хашиевой Пятимат ему известно, что сотрудники правоохранительных органов находились у них около  10 минут. По факту похищения Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. в правоохранительные органы и в совет безопасности Республики Ингушетия обращалась мать Точиева И.М.- Муцольгова Танзила. 10 августа 2010 года Муцольгова Зелимхана к нему подвезли на перекрестке дорог сообщением г.Назрань – г.Грозный - ст.Орджоникидзевская неизвестные двое молодых людей, возраста больше 20 лет. Они пояснили, что встретили его возле реки Асса в станице Нестеровской. Государственные регистрационные знаки на их автомобиле, он не запомнил. После возвращения домой,  Муцольгов З.Б. сообщил, что был доставлен и содержался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где его избивали, били электрическим током. У него были сильные гематомы в паховой области с внутренней стороны, ссадины на обоих запястьях, синяки и гематомы на лице. Голова у него была опухшая, разговаривал он плохо, не мог двигать правой рукой. Повреждения на теле Муцольгова З.Б. никто не фотографировал. Однако их видели все родственники и знакомые, а также врачи Ингушской республиканской клинической больницы, которые его обследовали. 

Том №39  л.д. 147-151;

-показания свидетеля Аушева Магомеда Салмановича о том, что Муцольгов Зелимхан Баширович является его соседом и проживает с ним на одной улице, отношения между ними доброжелательные. Может его  характеризовать только с положительной стороны, как порядочного и хорошего человека. В 2010 году Муцольгов З.Б. проживал по переулку Ленинградский с.п. Сурхахи, на расстоянии ста метров от него. Муцольгов З.Б. был тренером секции тхайквандо в спортивном клубе РДЮСШ «Сурхо», расположенный в с.п. Сурхахи. Он общался и поддерживал отношения с соседями, с родственниками, а также лицами, которые посещали спортивную секцию тхайквандо. Ничего противозаконного и противоправного в его поведении он  не замечал.  05 августа 2010 года от соседей он узнал, что в 6 часов утра того же дня сотрудники правоохранительных органов увезли в неизвестное направление Муцольгова З.Б. и его родственника Точиева Ибрагима. Примерно через 5 дней он увидел Муцольгова З.Б. у себя дома.  В ходе разговоре он сообщил, что его похитили неизвестные сотрудники правоохранительных органов и держали в каком-то помещении. Где именно он не сказал. 4 августа 2010 года, накануне его похищения, Зелимхан был  в обычной форме, каких-либо телесных повреждений на видимых участках его тела он не заметил, беспокойство и тревогу в его поведении он не заметил.   Однако, после похищения, состояние у Муцольгова З.М. было плохое, на голове и туловище были кровоподтеки и ссадины, разговаривал он невнятно. 10 августа 2010 года Муцольгов обратился в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где ему была оказана необходимая медицинская помощь.

Том №39  л.д. 66-70;

-показания свидетеля Измайлова Исраила Алихановича  о том, что Муцольгов Зелимхан Баширович является его соседом и проживает напротив него на одной улице, отношения между ними доброжелательные. Характеризовать он может Муцольгова З.Б. только с положительной стороны, поскольку он порядочный и добрый, всегда готов оказать помощь. В 2010 году Муцольгов З.Б. проживал по переулку Ленинградский 
с.п. Сурхахи на расстоянии 10-15 метров от его дома. Зелимхан являлся тренером секции тхайквандо в спортивном клубе РДЮСШ «Сурхо», расположенном в с.п. Сурхахи. Общался он и поддерживал отношения с соседями, с родственниками, а также с лицами, которые посещали спортивную секцию тхайквандо. В 7 часов утра 05 августа 2010 года он  встал, чтобы погнать коров на пастбище и увидел у домовладения Муцольгова З.Б. скопление соседей и  родственников. Он подошел к ним и в разговоре они сообщили, что 6 часов утра этого же дня сотрудники правоохранительных органов увезли в неизвестном направлении Муцольгова З.Б. и его родственника Точиева Ибрагима. Вечером 10 августа 2010 года он увидел Муцольгова З.Б. у себя во дворе. В разговоре он сообщил ему, что его похитили неизвестные сотрудники правоохранительных органов, они одели ему на голову пакет. 4 августа 2010 года, накануне похищения он видел  Муцольгова З.Б. Он был в хорошем состоянии, каких-либо телесных повреждений на видимых участках его тела, он  не заметил. Однако, 10 августа 2010 года он был в плохом состоянии, на голове и туловище были видны телесные повреждения,  в связи с чем он обращался к врачам за помощью. 

Том №39  л.д. 71-75;

- показания свидетеля Хаматхановой Хадижат Баматгиреевны  о том, что в 1986 году она вышла замуж за Муцольгова Магомеда Багаудиновича, однако детей у них не было. Она взяла на воспитание у своего деверя Муцольгова Башира его сына Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, который рос без матери. В 2000 году Муцольгов З.Б. закончил среднюю школу №1 с.п.Сурхахи. Занимался он спортом тхайквандо в спортивном клубе «Сурхо». В  2002 году он поступил в гуманитарно-технический техникум в г.Назрань на юридический факультет и закончил в 2005 года. С 2004 года он стал работать тренером в  спортивном клубе «Сурхо». Зелимхан ни с кем не конфликтовал, не ссорился. В феврале 2008 года его задержали сотрудники Сунженского РОВД по подозрению в совершении преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ, но через 6 месяцев отпустили, полностью прекратив уголовное дело. После освобождения он продолжил заниматься тренерской работой. Несмотря на освобождение, систематически сотрудники правоохранительных органов проводили у них дома обыска, и не находя  ничего запрещенного, уходили. В марте 2009 году Зелимхан женился на Хашиевой Пятимат Магомедовне, а в 2010 году у них родилась девочка Аида. Проживали они вместе в одном доме. В конце июля 2010 года она поехала в санатории «Солнечный» г.Кисловодск, отставив Муцольгова З.Б. с женой и ребенком. 5 августа 2010 года, примерно в обеденное время, кто-то из родственников с мобильного телефона 928 791 93 52 позвонил и сообщил, что сотрудники правоохранительных органов провели в ее доме обыск и забрали Муцольгова Зелимхана и родственника Точиева Ибрагима Магомедовича, который ночевал у них вместе с супругой Чаниевой Л.М. и дочерью. Поиски родственников по установлению местонахождения Зелимхана и Ибрагима, не увенчались успехом. 10 августа 2010 года она приехала домой и узнала, что Зелимхан утром звонил их родственнику Муцольгову Муссе и сообщил, что находится у реки Асса в станице Нестеровской. В связи с чем Мусса сразу же выехал в ст. Нестеровскую и привез его домой. Выглядел Зелимхан плохо, не мог внятно разговаривать. На его теле, голове и лице были видны множественные следы побоев и синяки. Мусса отвез его в больницу, однако после оказания медицинской помощи он приехал домой, так как боялся преследования со стороны сотрудников правоохранительных органов. Вечером того же дня сотрудники правоохранительных органов сообщили, что Точиев Ибрагим задержан по подозрению в незаконном хранении оружия и еще каких-то преступлениях. Зелимхан долгое время лечился дома, а когда здоровье поправилось, уехал в г.Чита, так как боялся необоснованного преследования, а оттуда он переехал в г.Сусуман, где по настоящее время проживает вместе с супругой и детьми. Также она узнала, что свидетелем похищения Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. является их  сосед Измайлов.

Том №39  л.д. 131-138;

-показания свидетеля Муцольговой Танзилы Багаудиновны  о том, что  Точиев Ибрагим  Магомедович, 1985 года рождения ее сын. Женат он на Чаниевой Лейле Магомедовне. От брака у них есть дети. В настоящее время Ибрагим проживает по адресу: Магаданская область г.Сусуман, пер.Горняцкий, д.1, кв.22. 

Муцольгов Зелимхан Баширович, 1983 года рождения, сын ее брата Башира. Проживал Зелимхан переулок Ленинградский,6 с.п. Сурхахи вместе с ее снохой-женой второго брата Магомеда Хаматхановой Хадижат Баматгиреевной. Именно она и воспитала его, после смерти матери. Ее племянник Муцольгов З.Б. рос послушным, ни с кем не конфликтовал, не ссорился. В 2000 году  закончил среднюю школу №1 с.п.Сурхахи, занимался в этом же селе спортом – тхайквандо. В  2002 году он поступил в гуманитарно-технический техникум в г.Назрань на юридический факультет и закончил в 2005 году. С 2004 года  работал  тренером. В феврале 2008 года, он был задержан сотрудниками Сунженским РОВД по подозрению в совершении преступлений, предусмотренных ст.317 и ч.2 ст.222 УК РФ. Примерно через полгода его отпустили, а уголовное дело прекратили. После освобождения он продолжил заниматься тренерской работой.  Несмотря на прекращение уголовного дела, к ним систематически приходили с обысками сотрудники правоохранительных органов, и не находя ничего запрещенного уходили. В марте 2009 году Зелимхан женился на Хашиевой Пятимат Магомедовне. В 2010 году  у них родилась девочка, которую назвали Аида. 

4 августа 2010 года ее сын Ибрагим вместе с супругой Лейлой и дочерью поехали с ночевкой в гости к Муцольгову З.Б. Невестка его брата Хаматханова с конца июля находилась в санатории г. Кисловодска. Утром следующего дня, 5 августа 2010 года, примерно в 6 часов, ей позвонила ее сноха Лейла и  сообщила, что Ибрагима и Зелимхана забрали сотрудники правоохранительных органов. Она сразу же выехала в г.Магас и обратилась в совет безопасности с заявлением о похищении сына и племянника Муцольгова З.Б. Однако, каких-либо сведений об их местонахождении она не смогла добыть. 10 августа 2010 года, в обеденное время, кто-то из  родственников сообщил, что Муцольгов З.Б. обнаружен, а местонахождение ее сына неизвестно. Она  выехала  в с.п.Сурхахи. Здесь она узнала, что утром Зелимхан позвонил их родственнику Муцольгову Мусу и сообщил, что  находится возле реки Асса в ст. Нестеровской и попросил приехать за ним. Последний выехал, где неизвестные им молодые парни подвезли и передали Зелимхана. В разговоре  Муцольгов З.Б. рассказал ей, что сотрудники правоохранительных органов и забрали его и Точиева И.М.  вместе. Но его держали одного, в неизвестном месте, где на протяжении нескольких дней его избивали,  пытали электрическим током, требуя признаться в совершении преступлений. Где находится  Точиев И.М., он не знает. Зелимхан выглядел очень плохо, говорил он невнятно. На его теле, голове и лице были видны ссадины и синяки. 4 августа 2010 года она видела Муцольгова З.Б., выглядел он хорошо, на здоровье  не жаловался, на видимых участках тела повреждений не было. В связи с тяжелым состоянием здоровья Зелимхана,  родственник  Муцольгов Мусса отвез его в Ингушскую республиканскую клиническую больницу, где его осматривали врачи. Однако от госпитализации он отказался и стал лечиться в домашних условиях и более медицинские учреждения не обращался. Вечером того же дня сотрудники правоохранительных органов сообщили, что ее сын Точиев Ибрагим задержан по подозрению в незаконном хранении оружия и еще каких-то преступлениях. В дальнейшем Сунженским районным судом он был осужден к 2 года лишения свободы. После освобождения Точиев И.М. более в Ингушетию не приезжал и уехал жить вместе со своей семьей в г.Сусуман. Зелимхан долго лечился дома, а затем  уехал г.Читу. Данное решение было принято членами семьи из-за боязни необоснованного его преследования сотрудниками. Через месяц Зелимхан переехал из г.Читы в г.Сусуман, куда они отправили его  супругу  Хашиеву П.М. и  дочь Аиду. 

Том №39  л.д. 139-146; 

-показания свидетеля Хашиевой Пятимат Магометовны о том, что   29 марта 2009 года она вышла замуж за Муцольгова Зелимхана Башировича, который проживал по переулку Ленинградский, 6, с.п. Сурхахи вместе с женой своего дяди Хаматхановой Хадижат Баматгиреевной, которую он называл мамой. В свою очередь, она стала ее называть свекровью. Супруг занимался спортом и работал тренером в спортивном клубе с.п. Сурхахи. Источником дохода мужа была работа тренера. Ни с кем у него конфликтов не было. По характеру он спокойный, общительный. До 5 августа 2010 года возле своего дома она и ее свекровь видели автомобили разных моделей и цветов, однако они не предавали им значение. В конце июля свекровь уехала в санатории г. Кисловодска, и они с мужем остались одни вместе с малолетней дочерью. 4 августа 2010 года к ним в гости с ночевкой к ним приехали двоюродный брат мужа Точиев Ибрагим Магомедович вместе с дочерью и супругой Чаниевой Лейлой Магометовной, которая доводится ей родственницей. Она расположила гостей в комнате, расположенной у входной двери в дом, а сами легли спать в дальней комнате. Примерно в 5 часов утра 5 августа 2010 года она услышала шум, как будто кто-то ломиться в их дверь дома. Она вышла из комнаты и по коридору направилась к входной двери дома. Вслед за ней шел муж. Не успели они дойти до входной двери, как ее выбили и в дом ворвались более 7 семи человек в черной одежде, вооруженные огнестрельным оружием. Они разговаривали на русском языке. Один из них стал на нее кричать, направляя на нее оружие, тем временем другие повалили на пол ее мужа, схватили за волосы голову и стали бить о пол. О чем они кричать, что они хотят от них, она не понимала. В какой-то момент они перестали бить мужа, и стали ходить по комнатам. Точиев Магомед с супругой со своей комнаты не выходили. В последующем Чаниева пояснила, что эти люди не выпускали их с комнаты. Затем эти люди сняли с брюк мужа ремень и им завязали ему руки, на голову надели черный полиэтиленовый пакет и затем вывели из дома. Верхней одежды на мужа не было, он успел одеть только брюки. Вслед за ним из комнаты на улицу вывели и Точиева Ибрагима. Ее предупредили, чтобы она из дома не выходила, высказывая угрозы расправы. Несмотря на их угрозы, она вышла вслед за ними во двор. Она заметила, что двое мужчин  сидят в салоне автомобиля ее мужа. Увидев ее, они быстро вышли из автомобиля и направились на улицу. Вдоль улицы у них высокий забор и потому она не видела, в какой автомобиль посадили мужа и Точиева Ибрагима и в каком направлении их увезли. После того как эти лица уехали, к ним во двор зашли их родственники Муцольговы Мусса и Фатима. Она вместе с Чаниевой решили обратиться в Правительство Республики Ингушетия и решили вызвать такси. Она решила взять в шкафу свои сбереженья в размере 2-3 тысячи рублей, для оплаты за проезд, но не нашла их. Она поняла, что эти денежные средств были похищены этими лицами, правда драгоценности и мобильный телефон мужа, они не взяли. На попутных машинах они направились в  г. Магас  и по дороге она сообщила матери Точиева И.М. о случившемся. 

По прибытию в г. Магас их встретила мать Точиева М.И.- Муцольгова Танзила. Они пришли к зданию Правительства Республики Ингушетия, но сотрудники полиции не пустили, объяснив, что им нужно обратиться в отдел полиции. После чего эти сотрудники на автомобиле отвезли их в РОВД Назрановского района, где их принял начальник Тамбиев. Узнав цель их прихода, он под разными предлогами отказался взять письменное заявление.  Их попытки найти мужей не увенчались успехом. 

10 августа 2010 года она была вместе с Чаниевой вне дома. В это время ей кто-то из родственников позвонил и сообщил, что мужа везут домой. В связи с чем она приехала домой вместе с Чаниевой. Муж был в плохом состоянии, разговаривал трудно, нос был опухший, на ногах и теле были множественные синяки и отеки. Супруг сначала принял душ, оделся в новую одежду и вместе с родственником Муцольговым Муссой, который привез его домой, поехал в больницу г. Назрань. В тот же день муж приехал домой и рассказал ей, что его держали в здании, расположенном рядом с зданием МВД по РИ, где кольцевое движение. Другие обстоятельства он ей не рассказал, чтобы не тревожить ее. Из за реальной угрозы от сотрудников полиции, муж сначала уехал в г.Чита, а оттуда в г. Сусуман, где они вместе проживают.                   

Том №39  л.д. 162-169; 

-показания свидетеля Чаниевой Лейлы Магометовны о том,  что в 2009 году она вышла замуж за Точиева Ибрагима Магомедовича. После свадьбы они стали проживать в с. Экажево вместе с его мамой Муцольговой Танзилой. Муцольгов Зелимхан Баширович доводится мужу родственником по материнской линии. Ее муж и Зелимхан спокойные, общительные люди. Ее супруг официально нигде не работал, подрабатывал на разных стройках, а  Муцольгов Зелимхан работал тренером в спортивном клубе с.п. Сурхахи. Вечером 4 августа 2010 года она с мужем и ребенком приехали в гости  к Муцольгову З.Б. и остались ночевать. Дома находился он, его супруга Хашиева Пятимат и их ребенок. Мама Зелимхана находилась в санатории 
г. Кисловодска. Пятимат предоставила им комнату для сна, расположенную  у входной двери в дом, а сами они легли спать в дальней комнате. Примерно в 5 часов утра 5 августа 2010 года она услышала сильный шум и крики Хашиевой Пятимат и ее супруга. Она не поняла, что происходит. Муж также спал. В это время в комнату ворвались двое мужчин, вооруженные автоматами. На них была камуфлированная одежда, на лицах маски.  Муж успел встать и одеть брюки. Они набросились на мужа, положили его на пол, обмотали его голову рубашкой, руки завели за спину. Дверь в их комнату была открыта, и видно было в коридоре много людей в масках в одежде зеленого цвета. Муцольгова З.Б. и Хашиеву Пятимат она не видела.  Она  была не одета, да к тому же надо было смотреть за ребенком. По этой причине она не могла наблюдать за всем происходящим. Затем ее супруга подняли с пола и босиком вывели из комнаты и далее из дома. Пятимат сказала ей, что увели также и ее мужа. После чего они позвонили ее свекровь Муцольговой Танзиле и рассказали о случившемся и сообщили, что направляемся в г.Магас, чтобы обратиться в Правительство Республики Ингушетия. Когда они собрались ехать, Пятимат сказала, что у нее пропали ее сбереженья в размере 2-3 тысяч рублей, и скорее всего их украли эти лица. Затем, вместе с детьми на попутных машинах они приехали в г. Магас, где встретились с Муцольговой Танзилой. В здание Правительства Республики Ингушетия их не запустили сотрудники полиции и направили в РОВД Назрановского района. Начальник данного отдела Тамбиев под разными предлогами отказался взять у них  письменное заявление.  Их попытки найти мужей не увенчались успехом. 

10 августа 2010 года она была у Хашиевой Пятимат. В это время Муцольгов Мусса привез Зелимхана домой. Он был в плохом состоянии, разговаривал трудно, был избит, нос был опухший, на ногах и теле были множественные синяки и отеки, одна рука не двигалась. Зелимхан искупался, одел новую одежду, а затем родственник Муцольгов Мусса отвез его в больницу г. Назрань и после оказания помощи привез домой. В тот же вечер она уехала к себе домой и вместе со свекровью предприняла попытки поиска мужа. 

Утром следующего дня Танзила позвонила и сказала, что ей кто- то сообщил, что ее муж Ибрагим находится в РОВД г.Магас. Она и свекровь сразу же приехали в названный отдел. По прибытию их завели в один из вагончиков, в котором  находился ее муж. Он был сильно истошен, нижняя губа была разбита, на открытых участках тела были видны синяки. Сотрудники попросили принести мужу одежду и еду. Она выехала домой в 
с. Экажево, взяла одежду и еду и приехала вновь. На этот раз сотрудники не пустили ее к мужу, а взяли одежду и еду. Больше она супруга не видела. Около шести месяцев велось следствие, в чем его обвиняли, она не знает. Затем его перевели в Сунженский РОВД, где суд признал его виновным и приговорил к 2 годам лишения свободы. В настоящее время она с мужем проживают в г. Сусуман Магаданской области.                 

Том №39  л.д. 170-176; 

- показания свидетеля Точиева Ибрагима Магомедовича о том,  что он родился и вырос в Республике Ингушетия. Ни с кем в неприязненных отношениях и в кровной вражде не состоял. В 2009 году он женился на Чаниевой Лейле Магометовне. После свадьбы они стали проживать в селении  Экажево вместе с его мамой Муцольговой Танзилой. Официально он не работал, зарабатывал на частных стройках. Муцольгов Зелимхан Баширович доводится ему двоюродным братом по материнской линии. По характеру он добрый, спокойный, молчаливый, агрессию не проявляет. Муцольгов З.Б. проживал в селе Сурхахи  пер. Ленинградский, дом 6.

4 августа 2010 года он с супругой приехал в гости с ночевкой к Муцольгову З.М. В это время дома были он, его супруга Хашиева Пятимат и их ребенок. Мама Зелимхана находилась в санатории г. Кисловодска. Пятимат предоставила им  комнату для сна, расположенную у входной двери в дом, а сами они легли  в дальней комнате. Примерно в 5 часов утра 5 августа 2010 года его разбудила супруга. Он услышал стуки в входную дверь и какой-то шум. Он стал одеваться. Дверь в их комнату была закрыта. Он успел надеть брюки, когда дверь в комнату открыли и  ворвались двое мужчин, вооруженные автоматами. На них была камуфлированная одежда, на лицах маски. Он слышал крики Хашиевой Пятимат и звуки ударов, как будто кого-то били. Муцольгова он не видел, но слышал его крики  и его стоны. По требованию этих мужчин он лег на пол. Затем один из них  взял его рубашку и обмотал ему голову, руки завели за спину и в область затылка ударили чем-то. После этого, его потащили в коридор дома. Он ничего не видел, но по шуму шагов понял, что в коридоре много людей. Были слышны незнакомые голоса мужчин «Давай, забирай их, поехали». Затем его вывели из дома, без обуви и верхней одежды, в одних брюках и закинули в багажник автомобиля. В этот момент рубашка с головы слетела, и он успел рассмотреть автомобиль, это была «Лада» серебристого цвета. В багажнике было плохо видно. Муцольгова З.Б. он не видел. Из салона автомобиля доносились обрывки мужского разговора: «Проверь, хвост есть за нами или нет». Ехали они примерно 15-20 минут на большой скорости. Когда его забирали, на улице только рассветало, а пока ехали, стало светло. Автомобиль остановился, посигналил и затем послышался звук открывающихся ворот. Автомобиль тронулся, и повернул влево и остановился. Затем багажник открыли мужчины в масках и в камуфлированной одежде. Его вытащили с багажника. Они находились на территории, окруженной  забором. Они нагнули ему голову вниз. По обуви, это были берцы черного цвета, он догадался, что их больше 5 человек. Его завели через какую-то дверь в помещение, сразу же повернули в лево, и подняли по лестнице, и опять повернули на лево и завели в какой-то кабинет. Пол в помещении был из ламината или деревянный, сказать затрудняется. В кабинете его поставили вплотную стене с поднятыми и разведенными в сторону руками, ноги также расставил по их требованию. Затем начали его бить в область паха ногой, по спине, в область печени  руками и ногами. Мужчины говорили «Эй макалон, ты макалон». Макалонами называют ингушей со старых времен и так ингушей называют обычно Осетины, кто с Осетии. Когда он это услышал, то подумал, что данные мужчины по национальности Осетины. Они спрашивали, «Где оружие, где форма» при этом продолжали наносить удары сзади. Он отвечал, что не знает. В это же время он услышал крики и узнал по голосу Муцольгова З.Б. Крики были от боли и раздавались рядом. Он понял, что и над ним издеваются. Он не понимал происходящее и почему они спрашивают его об этом. Затем мужчина начал с ним шутить, говоря: «Короче ты не понимаешь, тебе наверно нужна помощь зала, звонок другу или 50 на 50, выбирай?». Он ничего не ответил. В тот момент  его положили на пол  лицом вниз, руки завели за спину, надели полимерный пакет на голову и сдавили пакет на затылке, так что он стал задыхаться. Он стал  дергаться, вырываться, так как было трудно дышать. Затем он резко повернулся в сторону и в этот момент пакет на половину  сорвался с головы. Он  увидел перед собой двух мужчин, которые были без масок. Один из них был Иса Аспиев. Он его знал с детства. Аспиев стоял справа от двери кабинета, слева стоял  Нальгиев Ильяс. Его он также знал с детства, так как жили в одном селе Сурхахи. Они были одеты в камуфлированную форму. В кабинете также находилось около 5 человек, но они были в масках. Произошло это буквально за секунды. В кабинете он заметил  стол, компьютер, стулья, в стене напротив двери было окно, через которое были видны только макушки деревьев. Они накинулись на него, подняли и кинули об пол, лицом вниз. От удара об пол, зуб проткнул ему нижнюю губу. Затем ноги завязали ремнем в области голеней и лодыжек, подняли руки сзади и скотчем замотали руки от локтей до запястий. Так он лежал на полу, на животе. Ему на голову снова надели пакет и обвязали скотчем, в области макушки головы они открыли пакет и полили водой сверху. Затем он услышал, как занесли что-то гудящее, похожее по звуку на работающий трансформатор. В это время они полили водой его ноги и стали бить током. Он ощущал сильную боль от ударов тока. Эти удары он чувствовал на лодыжках и потом по всему телу. Били его током в течение 30 минут. Затем один из  них спросил, чем он занимается и так далее, повторяя, оружие где, форма где. Он отвечал, что ничего не знает. Через некоторое время они подняли его и вывели из кабинета, и повели направо, немного пройдя снова направо, и кинули в помещение. Он упал на пол. Ногами он уперся в стену и понял, что находится в маленьком помещении. Он чувствовал какие-то трубы, краны. Голоса Муцольгова З.Б. он уже не слышал. Иногда до него доносились голоса мужчин и звуки телевизора. Прошло много времени, он услышал, как открылась дверь. Сколько человек вошло, он не знает.  Его взяли с двух сторон подняли и вывели из помещения,  повели влево и снова влево. Он понял, что ведут  в тот же кабинет, где ранее избивали. Когда завели, его положили  на пол лицом; вниз и снова  стали бить током, задавая все те же вопросы, чем занимался, где оружие и форма. Он опять отвечал, что ничего не знаю. Тогда ему стали прижигать к затылку бычки сигарет. На протяжении 4 суток к нему применяли насилие, затем уводили в маленькое помещение, где давали отдохнуть  какое-то время. Руки и ноги у него всегда были связаны, на голове был пакет. Они носили его из одного помещения в другое. В очередной его завели в кабинет и стали спрашивать, был ли он в лесу, помогал ли он Долакову Апти, которого убили в 2007 году.  Он был с ним знаком и потому ответил утвердительно, но не помогал ему. Затем они спрашивали, знает ли он Патиева Ислама. Он ответил утвердительно, но заявил, что не помогал. Они продолжали спрашивать, где он был с ними, чем занимался. Он отвечал, что после убийства Далакова Апти, он с матерью уехал в село, где жил и учился. С Исламом Патиевым у него связь пропала с того времени. Они стали его бить,  требуя,  чтобы  сказал, что  помогал им, был в сговоре и с ними убивал в лесу. Устав от пыток, он согласился говорить, что они хотят. Они развязали ему руки и ноги, сняли пакет с головы, посадили на стул и предложили рассказать. Он ответил, что не знает о чем говорить. После этого ответа, они вновь уложили его на пол и стали бить током. Не выдержав ток, он вновь заявил, что расскажет все. Они посадили его на пол. Его знакомых Аспиева и Нальгиева в кабинете он  не увидел. Ему дали ручку и бумагу и сказали писать и стали диктовать о том, что  был в группировке с Патиевым, Долаковым,  в лесу обучались подготовкой в лесных условиях, учились взрывать, стрелять. В дальнейшем они подавали подписать какие-то бумаги, которые не читая он подписывал, так плохо себя чувствовал и долгое время не спал. Он помнит, что они снимали его на видеокамеру. Кто-то из них в маске печатал на компьютере, его спрашивали о чем-то, он отвечал. День  был или ночь, когда подписывал документы, он не помнит. После всего этого, в кабинет пришли двое мужчин, один высокий ингушской национальности, и сел за компьютер, второй был среднего роста плотного телосложения, не ингушской национальности, был похож на казаха. Все присутствующие называли его Зиннат. Мужчина ингушской национальности стал снова  спрашивать, про что его спрашивали до этого, что-то стал печатать на компьютере. Затем в кабинет зашел третий мужчина, волосы седые, средней длины. Он посмотрел на него, о чем-то переговорил с мужчиной ингушской национальности, который сидел за компьютером и только сказал «Ну что он все рассказывает?». Мужчина за компьютером ответил, что он снова не хочет ничего говорить. После чего третий мужчина вышел из кабинета. Ему почему-то показалось, что данный мужчина был главный среди них. Мужчина за компьютером предупредил, чтобы он не шутил с этими людьми, это серьезные люди, при этом сказал «Ты просто рассказывай и мы спасем тебя, увезем от сюда». Он понял, что этот мужчина имеет ввиду третьего мужчину с седыми волосами. В процессе всего этого, в кабинет заходил и выходил еще один мужчина без маски, в военной камуфлированной форме,  которого он сможет опознать. Этот мужчина сказал, что якобы он и другие спасли его от Осетинов, что якобы он был без сознания в Осетии и они забрали его. Несмотря на их уверения, он понимал, что никто его не спасал, и что  именно они похитили. Потом они вывели его из здания и посадили в автомобиль «Лада». С ним в автомобиль сел мужчина ингушской национальности и второй по имени Зиннат. За руль сел Змнат. Ему сказали нагнуться головой вниз, что он и сделал. В таком положении его привезли в РОВД на въезде г. Магас, там стояли вагончики на поле, в которых размещались сотрудники полиции. Автомобиль заехал во двор, его вывели из машины и завели в один из вагончиков. Зиннат и второй мужчина сказали, что если он будет делать как надо, и скажет, что все хорошо, ничего не скажет родственникам, и не будет жаловаться никуда, то все  будет нормально. Также они сказали, что в РОВД приедет следователь и его адвокат и он должен  им все также рассказать. Зиннат сказал, что если его спросят где  был, то нужно ответить, что стоял на остановке и его увидели сотрудники полиции и решили проверить документы и привезли в РОВД.  Затем в вагончик пришел следователь, который назвался Ваделовым Акраматом. Следователь ничего не печатал. Зиннат сказал, что он (Точиев И.М.) поедет в следственный комитет, где должен  сказать, что вместе с ним и другими был Муцольгов Зелимхан Баширович и что он якобы совершал нападения. Зиннат  сказал, что он должен сказать, что на каком-то посту он и другие знакомые совершали нападения, а Зелимхан Муцольгов ждал их  где-то за магазином. Зиннат говорил обо всем подробно, что именно он должен говорить на допросе. Однако, о том, что говорил  Зиннат, он никогда  не совершал. Он отказался оговаривать Зелимхана. После чего его  пристегнули наручниками к стулу мужчина в гражданской одежде. Они стали пугать его и требовать, чтоб он оговорил Муцольгова, но он отказался. 11.08.2010  к нему пустили супругу и маму Муцольгову Танзилу. Откуда они узнали его местонахождение, он не знает. Они принесли одежду и еду, видели в каком он состоянии. Супруга и мама уговаривали его нанять адвоката по соглашению и отказаться от государственного. Зиннат нервничал тем, что супруга и мама долго с ним находились. О произошедшем он не говорил им, так как переживал за них. После их ухода, Зиннат  снова стал с ним говорить. В это время он увидел двух мужчин, которые  шли в сторону вагончика. Они были в черной одежде и на ходу надели маски на голову. Один был худощавый, среднего роста, второй высокий, крепкого телосложения. Лица данных мужчин он запомнил и сможет опознать их. Они зашли к ним в вагончик. В это время следователя вывели из вагончика, адвоката не было. Они стали говорить о том, что его видимо мало держали и нужно все повторить, или же он повторить свои показания. При этом худощавый вытащил пистолет и направил на него и сказал, что убьет, если он сам не спасется, взяв на себя вину за преступления. Он ничего им не ответил. Зиннат все время спрашивал о причастности Муцольгова к преступлениям.  Он ответил, что Муцольгов З.Б. ничего не совершал, как и он. После этого, его отвезли на автомобиле в Малгобекский РОВД и поместили  в камеру предварительного заключения. В камере он находился один. В других камерах содержались люди. Утром его вывели из камеры, посадили в автомобиль, и привезли в РОВД на въезде в г. Магас,  завели в тот самый вагончик. На месте его ожидал  Зиннат и его мама. Зиннат попросил его  уговорить маму подписать документы, в которых говориться о том, что он в какой-то период времени на долгое время уезжал из дома. Мать ничего не понимала. Он успокоил маму и попросил их подписать, заявив, что так будет лучше. Затем его и маму завели в другой вагончик, где находился  начальник Тамбиев Мовсар. Он начал говорить с его мамой о том, что он совершал преступления, что ничего серьезного ему не будет. Он ничего  не сказал в свое оправдание. Вечером того же дня к ним в вагончик зашел третий мужчина в гражданской одежде. Зиннат и данный мужчина предложили ему дать показания о том, что он стрелял в дом участкового полиции в селе Сурхахи, а также предлагал подписать какой-то документ. Он отказался выполнять их требования и после этого этот мужчина  ушел. Затем его вывезли в лесной массив, не далеко от села Али-Юрт,  и Зиннат предложил указать на схрон  оружия и самому вытаскивать и показывать оружие. Руки у него  были в наручниках. Происходящее снималось на видеокамеру. Его подвели к яме, где была вкопана бочка из полимера синего цвета, в котором находились боеприпасы, оружия не было. По их требованию он вытаскивал и показывал боеприпасы. Недалеко от них  стоял автомобиль «УАЗ» серого цвета, и в нем сидел мужчина в камуфлированной форме. Водитель с РОВД называл его Тимур. По завершению этих действии, его обратно привезли в изолятор РОВД г.Малгобек, где он  находился несколько дней. Затем его снова возили в лес в Сунженский район. Потом он узнал, что 11 августа 2010 года его якобы задержали. Находясь в изоляторе, ему вызвали врача, который оказал помощь, один раз доставляли в больницу г. Назрань. В результате избиения у него сломаны два ребра справа и слева, а также несколько зубов. Следствие шло около 11 месяцев, Примерно первые 5 месяцев его содержали в КПЗ г. Назрань. В указанный период его навешали двое сотрудников, один русский и второй ингуш. Ингуша он узнал, это был тот самый мужчина в маске, когда 05.08.2010 его привезли в помещение, в котором пытали. Узнал он его по голосу. Он представился Дмитрием. На ингушском языке он разговаривал с ним как со знакомым, спрашивая «Как дела, ты изменился». В этом Дмитрие он узнал мужчину, которого видел у автомобиля «УАЗ» в лесном массиве, и которого водитель РОВД назвал Тимуром. В дальнейшем ему предъявили обвинение в совершении преступлений, предусмотренных ст.ст. 167, 222 и 208 УК РФ и передали дело в Сунженский район. Суд его осудил только по статье 208 УК РФ к 2 годам лишения свободы. Что случилось с его родственником Муцольговым З.Б. после их похищения, он тогда не знал. В 2012 году отбыв наказание он приехал домой, забрал свою семью из-за боязни провокации со стороны сотрудников полиции, и выехал в г. Сусуман, где уже находился Муцольгов З.Б. вместе с семьей. Здесь, Зелимхан рассказал, что был доставлен в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где к нему применялось насилие, затем его вывезли и выбросили. 

Том №39  л.д.180-190; 

-показания свидетеля Таутиева Насрудина Хасановича  о том, что в августе 2010 года он работал в должности исполняющего обязанности главного врача Ингушской республиканской клинической больницы. В настоящее время он работает в указанной больнице в должности заведующего травматологическим отделением. Муцольгова Зелимхана Башировича он не знает и не помнит. Из-за давности времени он не может сказать поступал ли в больницу Муцольгов З.Б. 10 августа 2010 года, но если он поступал, то об этом будут сделаны соответствующие записи в журнале приема поступающих лиц. Согласно медицинской карте стационарного больного №14607 на имя Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, Муцольгов З.Б. поступал в больницу в 12 часов 54 минуты 10.08.2010 и врачом Арсомаковым А.З. ему был поставлен кинический диагноз: ушибы, обширные гематомы мягких тканей нижних конечностей. Ссадины верхней конечностей. Ушибленная рана носовой области. Ушибы ссадины мягких тканей туловища. Факт поступления Муцольгова З.Б. в больницу, он не помнит. Может только предположить по почерку, что первичный осмотр Муцольгова З.Б. проводила дежурный травматолог Гиреева Зарема, которая в настоящее время работает травматологом в Республиканской поликлинике. Согласно записям в карте, Муцольгова З.Б. 10 августа 2010 года забрал из больницы его двоюродный брат. 

Том №40  л.д. 82-86; 

- показания свидетеля Арсомакова Адама Зеудтиновича  о том, что с августа 1999 года он работает в Ингушской республиканской клинической больнице (ИРКБ). В данное время состоит в должности заведующего травматологическим отделением указанной больницы. Насколько он помнит с гражданином Муцольговым Зелимханом Башировичем, 1983 года рождения, он  не знаком и в каких-либо отношениях с ним не состоит. 10 августа 2010 года он исполнял обязанности заведующего травматологическим отделением ИРКБ. Из-за давности времени он не помнит, поступал ли в больницу 10 августа 2010 года Муцольгов З.Б. Согласно записям в медицинской карте стационарного больного №14607 на имя Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, Муцольгов З.Б. 10 августа 2010 года поступил в больницу и ему поставлен кинический диагноз: ушибы, обширные гематомы мягких тканей нижних конечностей. Ссадины верхней конечностей. Ушибленная рана носовой области. Ушибы ссадины мягких тканей туловища. Его лечащим врачом был он. Однако, в связи с давностью события сделать какие-либо уточнения по этому поводу, кроме тех которые изложены в медицинской карте, он не может. Насколько он помнит, Муцольгов З.Б. получил телесные повреждения в результате побоев, которые нанесли ему неизвестные лица. Первичный  его осмотр  проводила дежурный травматолог Гиреева Зарема, которая в настоящее время работает травматологом в Республиканской поликлинике. Согласно записи в карте Муцольгова З.Б. 10 августа 2010 года забрал из больницы его двоюродный брат. Более ему ничего неизвестно. 

Том №40 л.д. 87-91; 

-показания свидетеля Гиреевой Заремы Магомедовны  о том, что в августе 2010 года он работала дежурным травматологом в Ингушской республиканской клинической больнице (ИРКБ), в настоящее время работает травматологом в Республиканской поликлинике. Гражданина Муцольгова Зелимхана Башировича она не знает. Однако, припоминает, что 10 августа 2010 года в больницу поступил Муцольгов Зелимхан Баширович. Со слов сопровождавших его родственников, он был избит неустановленными лицами. Согласно медицинской карте стационарного больного №14607 на имя Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, Муцольгов З.Б. поступал в больницу в 12 часов 54 минуты 10.08.2010 и врачом Арсомаковым А.З. ему был поставлен кинический диагноз: ушибы, обширные гематомы мягких тканей нижних конечностей. Ссадины верхней конечностей. Ушибленная рана носовой области. Ушибы ссадины мягких тканей туловища. Факт поступления Муцольгова З.Б. в больницу, он не помнит. Первичный осмотр Муцольгова З.Б. проводила она. Говорил Муцольгов не внятно. С его слов и со слов сопровождавших, его били током, избивали неизвестные лица, возможно сотрудники правоохранительных органов. 

Том №40  л.д. 92-95; 

-показания свидетеля Халухоева Рустама Абдырахмановича  о том, что с 2008 года по сентябрь 2011 года он работал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Последняя занимая должность была заместитель начальника отдела по борьбе с терроризмом. Его рабочий кабинет находился на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Оружейная комната ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находилась на первом этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В оружейную комнату вход осуществлялся через помещение дежурной части. Сама по себе оружейная комната по назначению не использовалась, так как свое служебное оружие сотрудники сдавали в МВД по Республике Ингушетия. Данная оружейная комната в большинстве своем использовалась как комната отдыха. В 2010 году в  ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работали Аспиев Иса, Хамхоевы Алан и Тимур и другие.

Том №40  л.д. 107-110; 

-показания свидетеля Муцольговой Фатима Магомет-Гиреевна о том, что  рядом с ним проживает ее родственник Муцольгов Зелимхан Баширович вместе с супругой Хашиевой Пятимат Магомедовной по пер.Ленинградская, 6. Он является круглой сиротой и воспитывала его тетя –Хаматханова Х.Б. Может его характеризовать только с положительной стороны. В 5 часов 30 минут 5 августа 2010 года она проснулась от криков, доносящихся со двора Муцольгова З.Б. Когда она выглянула в окно, то увидела перед домов Муцольгова два автомобиля Российского производства и несколько человек в масках в камуфлированной форме. Она оделась и направилась к ним. По прибытии дома были Хашиева П.М. и супруга их родственника Точиева И.М. Они пояснили, что неизвестные люди забрали мужа и родственника Точиева Ибрагима Магомедовича, который приехал к ним в гости. Родственники принимали попытки поиска, но они не увенчались успехом. 10 августа 2010 года в обеденное время она находилась на работе в амбулатории 
с.п. Сурхахи. В это время ей позвонил брат Муцольгов Мусса и сказал, что Зелимхана нашли и он везет его домой и ему необходима медицинская помощь и он заедет за ней. Примерно через час Мусса заехал к ней вместе с Зелимханом и они поехали в больницу (ИРКБ) г.Назрань. На видимых участках тела и лица у Зелимхана были ссадины, синяки, он трудно дышал и трудно разговаривал. По прибытию в больницу его осмотрели врачи, выставили диагноз. Врач также ей сказал, что у Зелимхана травмы и в паховой области и на внутренних областях бедер. От госпитализации он отказался, и потому они привезли его  домой. Со слов Зелимхана, его доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где все это время применяли к нему насилие, требуя сознаться в совершении преступлений.

Том №40  л.д. 198-200;

- показания свидетеля Тангиева Руслана Юсуповича о том, что с 2007 года работает оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Назрановскому району. Муцольгов Зелимхан Баширович доставлялся в ОМВД России по Назрановскому району и его отрабатывали на причастность к совершению покушению на сотрудника ОМВД России г.Карабулак Нальгиева Ильяса Вахаевича, произошедшего в мае 2010 года. Не помнит, принимали ли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия участие в отработке Муцольгова З.Б. 

Том№52 л.д.179-181; 

-протокол осмотра места происшествия от 13 мая 2017 года из которого следует, что местом происшествия является территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7. Подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул.Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань.  Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны 
ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек. 

При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с левой стороны имеется стена, в которой находится окно помещения дежурной части. Сразу же после указанной стены с коридора осуществляется вход в помещение (коридор). В левой стене данного помещения находится проем двери с деревянной дверью, через который осуществляется вход в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В помещении дежурной части находится стол, стулья, стационарные телефоны, окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань, также в стене имеется окно, выходящее в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На столе находится монитор, на котором имеется изображение с видеокамер, установленных на территории двора административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в помещении имеется искусственное освещение. Через помещение дежурной части осуществляется вход в другую комнату, размерами 3х1,2 метров. В данной комнате также имеется освещение, на полу стоит кровать, стены данной комнаты покрыты пластиком светло-коричневого цвета. 

Из помещения дежурной части осуществляется вход в другое помещение. Вход в данное помещение осуществляется через решетчатую дверь. Данное помещение размерами 4х3 метра, высота потолков 3 метра, потолок и стены окрашены веществом белого цвета, на потолке посередине имеется фонарь, в котором отсутствует лампа. Три стены, расположенные справа, напротив и слева от входа, покрыты металлической арматурой диаметров 10 мм., окрашенные веществом белого цвета. При этом арматуры на стенах образуют ячейки размере 10х10 см. Пол помещения бетонный. Стена, в которой находится проем входной двери не покрыт металлической арматурой. В стене с левой стороны окно, выходящее на ул.Оздоева г.Назрань. Внутри окно закрыто металлическим ставнем. Под окном на стене закреплена отопительная чугунная батарея из 7 секций. Данная батарея окрашена веществом белого цвета. В комнате находятся деревянные доски. 

Том №38  л.д. 234-236; 

-протокол осмотра уголовного дела №10500023, из которого следует, что  уголовное дело № 10500023 возбуждено по признакам преступления, предусмотренных ст. 317, ч. 2 ст. 222 и ч. 2 ст. 167 УК РФ, по факту обстрела автомобиля марки «Ваз-217030», в котором следовали начальник криминальной милиции ОВД по городу Карабулак Нальгиев И.В. вместе с супругой Цуроевой М.И. и автомобиля марки «Ваз-217230», в котором следовали сотрудники ОВД по г. Карабулак Костоев А.Т. и Костоев И.И. Материалы уголовного дела на 8 томах. С данным уголовным делом
№ 10500023 соединены в одно производство уголовные дела: - уголовное дело №10500035, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных п. «ж» ч. 2 ст. 105 и  ч. 2 ст. 222 УК РФ, по факту убийства Арсельгова Т.Я.;  уголовное дело  № 10500039, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных преступлений,  предусмотренных ст. 317, ч. 1 ст. 222 и ч. 2 ст. 167 УК РФ  посягательство на жизнь сотрудников Сунженского отделения ВОГ МВД России в Республике Ингушетия; - уголовное дело № 10500040, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных преступлений,  предусмотренных п. «ж» ч. 2 ст. 105 и ч. 2   ст. 222  УК РФ, по факту убийства Котиева Х.А.; - уголовное дело № 10500045, возбужденное по признакам преступлений, предусмотренных преступлений,  предусмотренных ч. 1 ст. 167, ч. 2 ст. 222 и ст. 317 УК РФ, по факту посягательства на жизнь бойцов ОМОН МВД по РИ. Соединенному уголовному делу присвоен номер 10500023.

В первом томе осматриваемого уголовного дела находятся 256 листов формата «А4», прошитые и пронумерованные в установленном порядке. Документы, находящиеся в 1-ом томе данного уголовного дела выполнены как в печатном виде на компьютере, так и составлены рукописным текстом. Дело прошито в картонную папку – скоросшиватель, на которой имеется титульный лист с надписью следующего содержания «Назрановский межрайонный следственный отдел следственного управления Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по Республике Ингушетия. Уголовное дело № 10500023 ТОМ 1 г. Магас 2010 год»

Во втором томе данного уголовного дела находятся 324 листа формата «А4», прошитые и пронумерованные в установленном порядке. Документы, находящиеся в 2-ом томе уголовного дела, выполнены как в печатном виде на компьютере, так и составлены рукописным текстом. Дело прошито в картонную папку – скоросшиватель, на которой имеется титульный лист с надписью следующего содержания «Назрановский межрайонный следственный отдел следственного управления Следственного комитета при прокуратуре Российской Федерации по Республике Ингушетия. Уголовное дело № 10500023 ТОМ 2   г. Магас 2010 год».

Остальные тома уголовного дела также прошиты и пронумерованы в установленном порядке. Документы, находящиеся в данных томах уголовного дела, выполнены как в печатном виде на компьютере, так и составлены рукописным текстом.

В указанных 2-х томах уголовного дела № 10500023, находятся процессуальные и иные документы, имеющие значение для расследуемого уголовного дела № 16560044, а именно: постановление о возбуждении уголовного дела; рапорт об обнаружении признаков преступления; протокол опроса Нальгиева И.В.; поручение в УУР МВД по РИ; постановление о признании потерпевшим Нальгиева И.В.; протокол допроса потерпевшего Нальгиева И.В.; протокол допроса потерпевшего Костоева А.Т.; ответ на поручение с ОУР ОВД по Назрановскому району; поручение в ОВД Назрановского района; ответ на поручение; постановление о возбуждении уголовного дела; спецсообщение из ОВД Назрановского района о причастности к совершению вышеуказанных преступлений Газдиева С.М., Богатырева Б.М., Сапралиева В.М. и Муцольгова М.А., которые ликвидированы в ходе специальных мероприятий сотрудников правоохранительных органов; постановление о прекращении уголовного дела № 10500023.

Из постановления о возбуждении уголовного дела № 10500023 по факту посягательства на жизнь начальника КМ ОВД по г. Карабулак Нальгиева И.В. следует, что 14 мая 2010 года, примерно в 01 часов 00 минут, на автодороге сообщением «с. Экажево - с. Сурхахи» Назрановского района Республики Ингушетия на расстоянии 870 метров от автозаправочной станции «Империал», по направлению в с. Сурхахи, неустановленные лица с применением огнестрельного оружия, предположительно калибра 5,45 и 7,62 мм, произвели множественные выстрелы в автомобиль марки «Ваз-217030», черного цвета без государственных регистрационных знаков, в котором находились начальник криминальной милиции ОВД по г. Карабулак Нальгиев Ильяс Вахаевич со своей супругой Цуроевой Мариной Исаевной и в автомобиль марки «Ваз-217230», черного цвета без государственных регистрационных знаков, в котором находились сотрудники ОВД г. Карабулак Костоев Адам Тоханович и Костоев Иса Ибрагимович, после чего скрылись в неизвестном направлении. С полученными огнестрельными ранениями, Костоев А.Т., находившийся в автомобиле марки «Ваз-217230» доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу                           г. Назрань.

Из постановления о прекращении уголовного дела следует, что уголовное дело № 10500023, с которым соединены в одно производство уголовные дела 10500035,10500039, 10500040 и 10500045, прекращено по основанию, предусмотренному пунктом 4 части 1 статьи 24 УПК РФ, за смертью Газдиева С.М., Богатырева Б.М., Сапралиева В.М. и Муцольгова М.А.

В ходе производства осмотра 8-и томов уголовного дела № 10500023 установлено, что в данном уголовном деле каких-либо поручений о производстве оперативно-розыскных мероприятий в отношении Муцольгова З.Б., каких-либо сведений и документов о его причастности к преступлению также не имеется. По уголовному делу он не допрашивался и не опрашивался. Кроме того, в деле каких-либо сведений и документов о том, что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия проводились оперативно-розыскные мероприятия для раскрытия данного преступления также не имеется. Муцольгов Зелимхан Баширович является его соседом и проживает напротив него.

Том №39  л.д. 76-119;

- протокол осмотра предметов (документов) от 6 июля 2017 года, согласно которого, осмотрены:

1. книга учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 года;

2. тетрадь для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года;

3. книга учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 г.;

4. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за май 2012 г.;

5. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ, за ноябрь 2016 года;


6. тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ, за ноябрь 2016 года; 


7. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, в котором имеются записи за июль 2016 г.;


8. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г.;

9.книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району, за август-ноябрь 2010 г. (1 том);

10. книга
учета
заявлений
и
сообщений
о
преступлениях, об

административных
правонарушениях,
о
происшествиях
ОМВД России по Сунженскому району за август-ноябрь 2010 г. (2 том);


11. тетрадь для записей оперативного дежурного
ОМВД
России по Сунженскому району, па август-ноябрь 2010 г.;

12. книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествия ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г. (том 1);

13.книга
учета
заявлений
и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеются записи за август-сентябрь 2010 г, (том 2);

14. тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району, в котором имеется записи за август-сентябрь 2010 г.

В ходе осмотра установлено следующее: 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за август- сентябрь 2010 г., не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного за август-сентябрь 2010 года на 50 листе имеются следующие записи:
«Хашиева Фатима Магомедовна Муцольгов Зелимхан Баширович Ленинградская, 6. Точиев Ибрагим Магомедович». Более каких-либо записей, имеющих значения для уголовного дела №16560044 в тетради не имеется. При осмотре тетради установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за май 2012 года, имеются записи, выполненные рукописным текстом. Осмотром книги установлено, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ каких-либо сообщений о происшествиях не зарегистрировано. При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что в отношении Дакиева А.М- С. и Яндиева Р.З. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 2012 года, на странице 89, имеются записи: «12 час 20 сообщ от Яндиева Хасана (пенс МВД) неизвестные в масках увезли сотр-ка гор. регион газа Дакиев Адам Магомет-Салиевич, 86 г.р. проживает с.Сурхахи ул.Аушева, 63, программист ВАЗ-2114 серебристого цвета, ВАЗ-2115 серебристого цв. ВАЗ-2114 Т 211 АР серебр.цвета ВАЗ-2115 грз не известны, серебристого цвета». 

При осмотре книги установлено, что в ней не имеются записи о том, что Дакиевым А.М-С. и Яндиевым Р.З. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного МВД по РИ за ноябрь 2016 года не имеются записи о том, что в отношении Назарова А.Ф.О. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Назаровым А.Ф.О. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОМВД России по Сунженскому району за июль 2016 года имеются записи следующего содержания «15.07.2016, 18:00 Опер.Деж мл. л-т. полиции Бекбузаров Р.М., старший следователь СО ОМВД России по Сунженскому району РИ к-н юстиции Хамхоев А.Х., РАПОРТ, 15.07.2016 г в ходе расследования уголовного дела №16200135 возбужденного 11.07.16 г. по признакам преступления, предусмотренного п.б ч.4 ст.162 УК РФ, по факту разбойного нападения на АО «Россельхозбанк» расположенный по адресу г.п.Сунжа ул.Осканова д.40 получено сообщение из ОУР ОМВД по Сунженскому р-ну 15.07.16 г, в период времени с 15 ч 10 м до 16 ч 20 м сотрудниками ЦПЭ МВД по РИ проведен обыск в жилище по адресу г.Карабулак ул.Джабагиева д.15 кв.8 где проживает гр. Долиев Магомед Мухарбекович, 12.09.1966 г.р. в данном жилище обнаружены и изъяты 2 ручные гранты Ф-1 и РГД-5 с запалами. В действиях гр.Долиева М.М. усматриваются признаки состава преступления предусмотренного ч.1 ст.222 УК РФ». 
На странице 56 этой же книги имеются записи: «16.07.2016г. 17 ч. 30 мин. Опер.дежурный м-р полиции Цечоев М.А. Мед сестра травм пункта Сунженский ЦРБ Баркинхоева Ф.Я. Сообщение (02) 16.07.2016 г. из травматологического отделение Сунженской ЦРБ поступило телефонное сообщение о том, что к ним с побоями доставлена Долиева Марьям Мажитовна, 1976 г.р. прож. г.п.Сунжа, ул.Пионерская №76, у которой установлен диагноз: ушиб, ссадины верхних и нижних конечностей, электро ожог в области обоих стоп. Со слов врача данные телесные повреждения Долиева М.М. получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району РИ. Нач. ОМВД России п/п-к полиции М.И. Беков СОСУСК РФ по Сунженскому р-ну (подпись) 17.07.16 г. В течении 2- х суток. Материал направлен в СОСУСК РФ по Сунженскому району Исх: 28/8479 от 18.07.16 г. Исп. ДЧ Цечоев М. Т/У-203».

В тетради для записей оперативного дежурного ОМВД России по Сунженскому району, на странице 14 имеются записи, согласно которым 15 июля 2016 года 01 ч 20 м ЦРБ г.Назрань медицинская сестра Газикова сообщила, что к ним доставлена Долиева Марем Мажитовна 1976 г.р., направлен СО Г долж рук. Д/Ч МВД КУСП №825». 

В книге учета заявлений и сообщений о преступлениях, об административных правонарушениях, о происшествиях ОВД по Назрановскому району за август 2010 года не имеется (записей) сведений о том, что в отношении Муцольгова З.Б. совершено какое-либо преступление не имеются. Также нет сведений о том, что Муцольговым З.Б. совершены какие-либо противоправные действия.

В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б.
и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
 В книге учета сообщений о происшествиях ОВД по Назрановскому району за 2010 год не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.
В тетради для записей оперативного дежурного ОВД по Сунженскому
району за 2010-2011 года не имеются записи о том, что в отношении Муцольгова З.Б. и Точиева И.М. совершались противоправные действия, также не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б.
и Точиевым И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

В книге учета сообщений о происшествиях МВД по РИ за 2010 год не имеются записи о том, что Муцольговым З.Б. и Точиевым
И.М. совершались какие-либо противоправные действия.

Таким образом, установлено, что в книге учета
заявлений и сообщений о преступлениях, об административных
правонарушениях, о происшествиях ОВД по Сунженскому району за 2010 год не было регистрации сообщения о совершении преступления в отношении Муцольгова З.Б., тогда как материалами уголовного дела №16560044 установлено, что 10 августа 2010 года в книге учета сообщений о происшествиях ОВД по г.Назрань было зарегистрировано сообщение о доставлении с побоями в ИРКБ Муцольгова З.Б. и материал проверки направлен в ОВД по Сунженскому району). 

В тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ за май 
2012 г. внесены записи о совершении противоправных действий в отношении Дакиева А.М-С., однако в книге учета сообщений о происшествии МВД по данное сообщение не зарегистрировано. Также нет сведений о том, что 18 мая 2012 года в МВД по РИ регистрировался рапорт оперуполномоченного ОРЧ ГЗ МВД по РИ Куштова Р.М. о совершении Дакиевым А.М-С. либо Яндиевым Р.З. преступления. 

Том №33 л.д. 68-85;

-протокол осмотра документов от 3 июня 2017 года, из которого следует, что книга учета сообщения о происшествиях ОМВД России по г. Назрань за период времени с 25.06.2010 по 11.09.2010 года типографского производства, листы которого прономерованы, разбиты на графы. На странице 93 книги под порядковым номером 884 произведена запись от 10 августа 2010 года в 12 часов 46 минут оперативным дежурным ОВД Хамхоевым о поступлении телефонного сообщения из ИРКБ г. Назрань о доставлении гражданина Муцольгова Зелимхана Башировича, прож. с.Сурхахи, ул.Ленинградская, 6, с побоями, диагнозом ЗЧМТ, ушибленная рана спинки носа, обширные подкожные гематомы, имевшие место в ст. Нестеровской Сунженского района. Доложено СОГ ОВД по г.Назрань. Материал 11.08.2010 направлен в ОМВД России по Сунженскому району за исх. 26/4528.

Том №39 л.д.210-220;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Муцольгова Зелимхана Башировича, о поступлении обращений о совершении Муцольговым З.Б. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Муцольгов З.Б. был задержан, доставлен и содержался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Дакиева Адам Магомет-Салиевича и Яндиева Р.З., о поступлении обращений о совершении Дакиевым А.М-С. и Яндиевым  Р.З. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Дакиев А.М-С. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался Куштов Т.М. и Куштов Р.М. о совершении противоправных действий в отношении Куштова Т.М. 


Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Назарова Амила Фазил Оглы, о поступлении обращений о совершении Назаровым  А.Ф.О. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Назаров А.Ф.О. был задержан, доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия обращался сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М. о совершении противоправных действий Назаровым  А.Ф.О.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра журнала отказов от госпитализации Ингушской республиканской клинической больницы от 9 августа 2010 года, из которого следует, что под номером №16855 произведена запись о том, что 10.08.2010 доставлен Муцольгов Зелимхан Баширович, 1983 года рождения, проживающий пер.Ленинградский, 6 с.п. Сурхахи. Со слов больного и родственников 5 дней назад забрали из дома люди в масках, 10 августа 2010 года найден на территории ст. Нестеровская. Находился в неизвестном месте, где его пытали током, били по внутренним поверхностям бедер. Выставлен  диагноз:  закрытая черепно-мозговая травма, сотрясание головного мозга, ушибленная рана спинки носа, обширные гематомы внутренних поверхностей обоих бедер, ушиб н/3 обоих ног, болевой синдром, электротравма. От госпитализации отказался.

Том №38 л.д. 152-163;

- протокол осмотра документов от 09 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра уголовного дела №10100081 по обвинению Точиева Ибрагима Магомедовича в совершении преступлений, предусмотренных ч.2 ст.208, ч.1 ст.222 УК РФ, установлено, что в данном деле не имеется каких-либо документов о задержании Муцольгова Зелимхана Башировича. Согласно материалам дела 11 августа 2010 года у Точиева И.М. в г.Магас получено объяснение, а в 17 часов 50 минут 11 августа 2010 года Точиев задержан. Никаких документов, в котором упоминался бы Муцольгов З.Б., в осматриваемом деле не обнаружено. 

Том №40 л.д. 2-12; 

- заключение эксперта № 167 от 26 мая 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы Муцольгова Зелимхана Башировича, 1983 года рождения, с учетом представленной медицинской карты № 14607 из ИРКБ г. Назрань и, принимая во внимание обстоятельства дела, в соответствии с вопросами, поставленными на разрешение экспертизы, эксперт пришел к выводам о том, что у Муцольгова З.Б., согласно представленной медицинской карте, в период его лечения в травматологическом отделении больницы с 10.08.2010 года 12ч. 54м. по l0.08.2010 года 14ч.00м. были обнаружены следующие телесные повреждения:
· обширные цветущие гематомы по внутренней поверхности обоих бедер;
· ссадины в области спинки носа, нижней трети обоих предплечий, туловища (точная локализация в карте не указана).
          Гематомы (скопление крови) причинены ударно-сдавливающим, а ссадины скользящим действием твердого тупого предмета (предметов). Учитывая цвет гематом (Цветущие) они могли образоваться в пределах 5-6 суток до обращения Муцольгова З.Б. в больницу.
В связи с тем, что в медицинской карте отсутствует детальное описание ссадин (точная локализация, размеры, форма, наличие корочек и их расположение по отношению к окружающей коже) установить их давность не представляется возможным.
Том №48 л.д. 224-231;

- заключение эксперта № 331 от 11 сентября 2017 года, из которого следует, что у Муцольгова З.Б. при его осмотре экспертом А.Б. Оздоевым 27.09.2010 года (спустя более 1,5 месяцев после случая) были обнаружены «обширные отцветающие кровоподтеки... на внутренней поверхности правого (25x15см) и левого (30x20см) бедра...», а также свежий рубец, являющийся исходом заживления ушибленной раны, на спинке носа.
Согласно медицинской карте № 14607, при обращении Муцольгова З.Б. 10.08.2010 г. (через 5 суток после случая) в травматологическое отделение ИРКБ г. Назрань и осмотре травматологом, у него имелись субъективные жалобы («...боли в мягких тканях внутренней поверхности обоих бедер...») и объективные проявления травмы («...больной самостоятельно передвигается с трудом... состояние средней степени тяжести... АД 150/00 мм рт.ст., пульс - 100 ударов в минуту..., живот болезненный... по внутренней поверхности обоих бедер обширные гематомы, ссадина спинки носа, обоих предплечий, отеки мягких тканей обоих предплечий (следы от наручников)... Невростатус: сознание - сопор. В позе Ромберга неустойчив, тремор век, пальцев кистей...».
При осмотре в тот же день травматологом А.З. Арсомаковым у Муцольгова З.Б. отмечались: «Жалобы на боль в местах ушибов, наличие ссадин туловища, конечностей... Ссадины конечностей. Обширные гематомы («цветущие») нижних конечностей. Ушибы, ссадины мягких тканей туловища...».
Диагноз, «указанный в ответе на запрос капитана полиции Парчиева А.Р. («ЗЧМТ Сотрясение голодного мозга. Ушибленная рана спины, обширная подкожная гематома внутренней поверхности обоих бедер. Ушиб нижней трети обоих предплечий. Болевой синдром. Электротравма.) включает в себя также «электротравму», но ее наличие в медицинской карте не отражено.
Учитывая данный медицинской карты и сведения из «акта судебно- медицинского освидетельствования» № 861, у Муцольгова З.Б. в период его лечения в травматологическом отделении больницы с 12ч. 54 м. до 14ч.00м. 10.08.2010 года были обнаружены следующие телесные повреждения:
· ушибленная рана спинки носа, не подвергавшаяся ушиванию;
- обширные «цветущие» гематомы внутренней поверхности обоих бедер;
- ссадины в области нижней трети обоих предплечий, туловища.
           Гематомы бедер причинены неоднократным ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметов), на что указывает их обширность и глубина (спустя более 1,5 месяцев в области бывших гематом сохранялись отцветающее кровоподтеки). Так как в карте не описаны какие- либо детальные свойства гематом (форма, размеры, равномерность либо неравномерность расположения) установить конкретные свойства травмирующего предмета (кулак, дубинка, обутая нога) не представляется возможным.
Давность кровоподтеков (гематом) определяется по изменению их цвета (красноватый, красновато-синюшный, сине-багровый, пурпурно-фиолетовый, трех или четырехцветный с зеленоватым или желтоватым окрашиванием и т.д.), что зависит от биохимических изменений красящего пигмента крови- гемоглобина, локализации, глубины, обширности гематом и индивидуальных особенностей организма пострадавшего.
Ни одним из специалистов конкретный цвет гематом не указан, лишь отмечено, что они «цветущие». Согласно литературным данным, минимальный срок, когда кровоподтек (гематома) в наиболее тонких местах начинает «цвести» (то есть, появляется более двух окрашиваний) - третьи (3) сутки, максимальный - пятые (5) сутки.
При осмотре экспертом А.Б. Оздоевым 27.10.2010 г. у Муцольгова З.Б. каких-либо повреждений и следов их заживления в проекции обоих лучезапястных (нижняя треть предплечья) и голеностопных суставов не обнаружено, что связано с отсутствием в этих областях ран и давностью случая.
Том №48 л.д. 237-249;


- заключение эксперта № 106/2017/055 от 01 августа 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа не выявлены реакции, свидетельствующие о том, что Муцольгов З.Б. располага​ет информацией относительно обстоятельств совершенного в отношении него преступления не согласующейся с данными им в ходе предварительного следст​вия показаниями при допросе в качестве потерпевшего от 23 марта 2017 года. Информация, которой располагает Муцольгов З.Б., могла быть им полу​чена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с его не​посредственным участием в указанных событиях.

Том №47 л.д. 58-77;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 05 мая 2009 года №102 л/с, согласно которому Хамхоев Тимур Юсупович с 16 апреля 2009 года назначен на должность оперуполномоченного отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму центра по противодействию экстремизму КМ при МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.21;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 17 июня 2009 года №131 л/с, согласно которому Аспиев Иса Муссаевич с 16 апреля 2009 года назначен на должность оперуполномоченного отдела по противодействию экстремизму в молодежной среде, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму КМ при МВД по Республике Ингушетия.

Том №51 л.д.24; 

-заключение служебной проверки МВД по Республике Ингушетия от 24 апреля 2017 года по обращению Муцольгова З.Б.,  из которого следует, что доводы Муцольгова З.Б. о том, что 5 августа 2010 года он был доставлен в задние ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники указанного подразделения Хамхоев Т.Ю. и Аспиев И.М. повергли его избиению, требуя признаться в посягательстве на жизнь сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Нальгиева И.В., частично подтвердились. 

Том №38  л.д. 24-25;

- письмо заместителя главного врача Ингушской республиканской клинической больницы Яндиева М.М. о том, что Муцольгов Зелимхан Баширович, 1983 года рождения, поступил 10 августа 2010 года и госпитализирован в травматологическое отделение с диагнозом: закрытая черепно-мозговая травма, сотрясание головного мозга, ушибленная рана спины, обширная подкожная гематома, внутренней поверхности обоих бедер, ушиб нижней трети обоих предплечий, болевой синдром, электротравма.

Том №38  л.д. 27;

-письмо директора ГБПОУ «Назрановский политехнический колледж» Цороева М.В. о том, что Аспиев Иса Муссаевич обучался в ФГОУ СПО «Назрановский политехнический колледж» по специальности «Экономика, бухгалтерский учет» с 02.09.2002г. по 30.06.2005г., группа №119 «з» - 319 «з»-заочное отделение. 

Муцольгов Зелимхан Баширович обучался в ФГОУ СПО «Назрановский политехнический колледж» по специальности «Правоведение» с 02.09.2002г. по 30.06.2005г., группа №115 «з»- 315 «з»-заочное отделение.

Том № 39  л.д. 123;

-письмо заместителя начальника подразделения УФСБ РФ по РИ Полякова В.А. о том, что информацией о проведения  оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий сотрудниками УФСБ РФ по РИ в отношении Муцольгова З.Б. и Дакиева А.М-С. не располагают. Информация о причастности Дакиева А.М-С., Яндиева Р.З., Аушева М.Р., Аушева М.М. , Муцольгова З.Б. и Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 годы, не имеется.

Том №40 л.д. 81;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Аспиев И.М., его защитник Акиев Т.Г. 

- показания обвиняемого Аспиева Исы Муссаевича о том, что состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, имеет звание - капитан полиции. 

С 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года проходит службу в центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. В своей работе он руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республики Ингушетия. С предъявленным обвинением не согласен, его оговаривают, никакие противоправные действия в отношении Дакиева А.М-С., Муцольгова З.Б. и Аушева М.М.он не совершал.  

Муцольгова З.Б. он действительно знает, так как с ним учился в техникуме в г.Назрань, никаких неприязненных отношений между ними не было, в период учебы между ними были нормальные дружественные отношении. Он его не доставлял в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с ним какие-либо следственные и процессуальные действия не проводил, он не применял в отношении него насилие, кто мог применить в отношении него насилие, не знает, применялось ли в отношении него насилие или нет, ему неизвестно. Почему Муцольгов З.Б. утверждает, что он в отношении него применял насилие, он не знает, причин для этого никаких не имеется. 05 августа 2010 года на мероприятия по задержанию Муцольгова З.Б. он не выезжал. Нальгиева Ильяса Вахаевича он знает, так как они часто встречались по работе, он когда-то работал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Аспиев И.М.) не занимался раскрытием преступления, связанного с покушением на жизнь Нальгиева Ильяса, произошедшего в 2010 году, кто занимался раскрытием этого преступления, не знает. В августе 2010 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работал Хамхоев Тимур Юсупович, однако, он не помнит, в какой он должности состоял. Он никогда не слышал, что Хамхоев Т.Ю. применял в отношении Муцольгова З.Б. насилие. Где он (Аспиев И.М.) был в период времени с 05 по 10 августа 2010 года, не помнит, никакую белую олимпийку он не носил. В кабинете ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на который указал Муцольгов З.Б., как на кабинет, в котором в отношении него совершалось насилие, со времен ФСБ была оружейная комната. Когда было создано ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данная комната, никак не использовалась. Как могли образоваться телесные повреждения на теле Муцольгова З.Б., не знает.  

С Муцольговым З.Б. он познакомился, когда обучался в политехническом колледже г.Назрань, примерно в 2001 году. Муцольгов З.Б. также как и он (Аспиев И.М.) обучался в этом колледже. Каких-либо близких отношений у них не было, но были знакомы, как лица, обучающиеся в одном образовательном учреждении. В последний раз Муцольгова З.Б. он наверно видел в 2004-2005 годах. Ему кажется, что Муцольгов З.Б. действует в чьих-то интересах из-за его работы, то есть из-за того, что он (Аспиев И.М.) является сотрудником полиции. 
Том№52 л.д.202-208. 

По месту работы Аспиев И.М. согласно служебной характеристике начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия характеризуется положительно. 

Том№2 л.д.108;

По месту жительства Аспиев И.М. согласно характеристике старшего участкового уполномоченного полиции ОУУП и ПН ОМВД России по г.Назрань характеризуется положительно. 

Том№51 л.д.176;

Согласно сведениям ИЦ МВД по Республики Ингушетия и ГИАЦ МВД РФ Аспиев И.М. не судим.

Том №50 л.д. 6, 8.

Обстоятельства, смягчающие наказание Аспиева И.М., - п. г ч.1 ст.61 УК РФ – «наличие малолетних детей у виновного».

Том №51 л.д. 182-186.
Обстоятельства, отягчающие наказание Аспиева И.М., - п. «о» ч.1 ст.63 УК РФ – «совершение умышленного преступления сотрудником органа внутренних дел». 
Том№5 л.д.127, том №51 л.д. 24, 25.

ОБВИНЯЕТСЯ: 

	1. Фамилия, имя, отчество 
	Безносюк Андрей Михайлович   

	2. Дата рождения 
	23 декабря 1973 года 

	3. Место рождения 
	гор. Таганрог Ростовской области    

	4. Место жительства и (или) регистрации 
	Республика Ингушетия, г. Назрань, проспект Базоркина, дом №50, квартира №7.

	Телефон 
	нет

	5. Гражданство 
	гражданин Российской Федерации

	6. Образование 
	высшее 

	7. Семейное положение, состав семьи 
	женат, 3 детей   

	8. Место работы или учебы 
	МВД по Республике Ингушетия  

	Телефон
	нет

	9. Отношение к воинской обязанности (где состоит на воинском учете)
	военнообязанный, состоит на воинском учете в отделе военного комиссариата Ставропольского края по г. Ставрополь 



	10. Наличие судимости  (когда и каким судом был осужден, по какой статье УК РФ, вид и размер наказания, когда освободился)
	не судим

	11. Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого 
	паспорт серии 07 03 № 416 355, выдан 
17 декабря 2002 года отделом внутренних дел Ленинского района гор. Ставрополя 

	 12. Иные данные о личности обвиняемого 
	отсутствуют  


в том, что он, являясь начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения, при следующих обстоятельствах:  
Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 
от 23 октября 2015 года №625 л/с Безносюк А.М. с 23 октября 2015 года назначен на должность начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия (далее - ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 
В соответствии с Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ 
от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96 и должностной инструкцией начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 17 января 2016 года начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Безносюк А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, является непосредственным начальником личного состава отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк А.М. осуществляет непосредственное руководство и контроль за деятельностью подчиненного отдела, направляет и организовывает их работу по основным направлениям оперативно-служебной деятельности, лично участвует в проведении сложных мероприятий, направленных на выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремисткой и террористической направленности в соответствии с компетенцией отдела и ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В рамках делегированных полномочий рассматривает поступившие заявления, сообщения и оперативную информацию о преступлениях и происшествиях, организовывать и осуществлять подготовку информации. Неукоснительно соблюдает права и законные интересы граждан и организаций, требования законности, служебную, учетно-регистрационную и исполнительскую дисциплину. Он несет персональную ответственность за невыполнение, либо ненадлежащее выполнение должностных обязанностей, предусмотренных должностной инструкцией, за результативность и эффективность осуществления оперативно-розыскной деятельности, в том числе выполнение требований, указаний и распоряжений непосредственного руководителя, за совершение преступлений несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

В соответствии с пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях Российской Федерации (далее – КоАП РФ) сотрудники полиции вправе доставлять граждан в подразделение полиции в целях решения вопроса о задержании гражданина, установления личности гражданина, если имеются основания полагать, что он находится в розыске как скрывшийся от органов дознания, следствия или суда, либо как уклоняющийся от исполнения уголовного наказания, либо как пропавший без вести; для защиты гражданина от непосредственной угрозы его жизни и здоровью в случае, если он не способен позаботиться о себе либо если опасности невозможно избежать иным способом; в случае, если гражданин, находится в общественных местах в состоянии алкогольного, наркотического или иного токсического опьянения и утративших способность самостоятельно передвигаться или ориентироваться в окружающей обстановке, в медицинские организации; при выявлении административных правонарушений, дела о которых в соответствии со статьей 23.3 КоАП РФ рассматривают органы внутренних дел (полиция), либо административных правонарушений, по делам о которых в соответствии со статьей 28.3 КоАП Российской Федерации органы внутренних дел (полиция) составляют протоколы об административных правонарушениях, а также при выявлении любых административных правонарушений в случае обращения к ним должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы о соответствующих административных правонарушениях, - в служебное помещение органа внутренних дел (полиции).
Согласно ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011
№ 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации (далее – УПК РФ), сотрудники полиции вправе задерживать лиц, подозреваемых в совершении преступления, лиц, в отношении которых избрана мера пресечения в виде заключения под стражу; совершивших побег из-под стражи; уклоняющихся от отбывания уголовного наказания; уклоняющихся от исполнения административного наказания в виде административного ареста; находящихся в розыске; в отношении которых ведется производство по делам об административных правонарушениях; при выявлении административных правонарушений, дела о которых в соответствии со статьей 23.3 КоАП Российской Федерации рассматривают органы внутренних дел (полиции); либо административных правонарушений, по делам о которых в соответствии со статьей 28.3 КоАП РФ органы внутренних дел (полиция) составляют протоколы об административных правонарушениях, а также при выявлении любых административных правонарушений в случае обращения к ним должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы о соответствующих административных правонарушениях; когда лицо застигнуто при совершении преступления или непосредственно после его совершения; когда потерпевшие или очевидцы укажут на данное лицо как на совершившее преступление; когда на этом лице или его одежде, при нем или в его жилище будут обнаружены явные следы преступления; при наличии иных данных, дающих основание подозревать лицо в совершении преступления, оно может быть задержано, если это лицо пыталось скрыться, либо не имеет постоянного места жительства, либо не установлена его личность, либо если следователем с согласия руководителя следственного органа или дознавателем с согласия прокурора в суд направлено ходатайство об избрании в отношении указанного лица меры пресечения в виде заключения под стражу. 
Сотрудник полиции в соответствии со ст.20 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» имеет право применять физическую силу для пресечения преступлений и административных правонарушений, доставления в служебное помещение территориального органа или подразделения полиции, в помещение муниципального органа, в иное служебное помещение лиц, совершивших преступления и административные правонарушения, и задержания этих лиц, для преодоления противодействия законным требованиям сотрудника полиции.

Таким образом, Безносюк А.М. наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, постоянно осуществляющим функции представителя власти. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ, в рамках которого признана потерпевшей и допрошена Долиева М.М.

Для проведения оперативно-розыскных мероприятий, сопровождения производства следственных действий, отработки выдвинутых версий по уголовному делу №16200135, приказом заместителя министра – начальника полиции МВД по Республике Ингушетия от 14 июля 2016 года №2/768 создана постоянно действующая оперативная группа, в состав которой включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 
Безносюк А.М.  

14 июля 2016 года по делу в адрес заместителя начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротова А.Н. направлено поручение о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М.

15 июля 2016 года проведение указанных оперативно-розыскных мероприятий Боротовым А.Н. поручено ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Далее во исполнение указанного поручения начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович вместе с заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогиным Сергеем Анатольевичем и начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. прибыл на территорию ОМВД России по Сунженскому району, где в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, он и начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, устно опросили Долиеву М.М. по обстоятельствам совершенного 11 июля 2016 года разбоя на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и поняли, что она не собирается давать пояснения о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию.  

В то же время и в том же месте, то есть с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, в служебном кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, дом № 89, 
Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И., действуя совместно и согласованно для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы их полномочий, направленные на принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказали в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия и применили в отношении нее физическое насилие.

Затем Хамхоев Т.Ю., продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, вызвал находящихся в его подчинении заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. и начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., которым в период времени примерно с 13 часов 30 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, находясь в служебном помещении, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, при отсутствии правовых оснований для задержания Долиевой М.М., предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ,  существенно нарушая ее права, гарантированные ст.ст. 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для принуждения Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, путем оказания на нее психологического давления, устно поручил вывезти Долиеву М.М. с территории ОМВД России по Сунженскому району и не отпускать ее до окончания предстоящего обыска по уголовному делу №16200135 в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15, квартира №8, в котором она проживает вместе со своим мужем Долиевым Магомедом Мухарбековичем.  

Безносюк А.М. и Хандогин С.А., выполняя заведомо незаконное поручение Хамхоева Т.Ю., вывели Долиеву М.М. из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, и примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, против воли усадили ее на заднее пассажирское сиденье служебного автомобиля марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», находившегося на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

В то же время и в том же месте, то есть примерно в 14 часов 15 июля 2016 года на территории ОМВД России по Сунженскому району, 
Безносюк А.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, реализуя преступные намерения, направленные на принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, полагая, что она причастна к его совершению, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования  п.п. 5, 6, 15, 22, 35, 36.4 должностной инструкции начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для принуждения Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, путем оказания на нее психологического давления и физического насилия, а также в целях исключения возможности обозрения ею лиц, совершающих в отношении нее противоправные действия, надел на голову Долиевой М.М., находящейся на заднем пассажирском сиденье автомобиля марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», полиэтиленовый пакет черного цвета, тем самым умышлено затруднил доступ кислорода к дыхательным путям Долиевой М.М., причиняя последней нравственные и физические страдания, унижая и умаляя ее человеческое достоинство.

Далее Хандогин С.А. на вышеуказанном служебном автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», выехал с территории ОМВД России по Сунженскому району вместе с Безносюк А.М. и Долиевой М.М. в сторону г.Назрань и реализуя преступные намерения, направленные на принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, полагая, что она причастна к его совершению, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования п.п. 1, 4, 5, 9, 26 должностной инструкции заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 14 по 14 часов 40 минут 15 июля 2016 года, по пути следования на автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», из г.п. Сунжа в г.Назрань, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения.

В то же время и в том же месте, то есть примерно с 14 часов по 14 часов 40 минут 15 июля 2016 года, по пути следования на автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», из г.п. Сунжа в г.Назрань, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, Безносюк А.М. реализуя совместно с Хандогиным С.А. преступные намерения, направленные на принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования  п.п. 5, 6, 15, 22, 35, 36.4 должностной инструкции начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, также неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения.

Затем Безносюк А.М. продолжая реализовывать совместно с Хандогиным С.А. преступные намерения, направленные на принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, не имея правовых оснований для доставления Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 КоАП РФ, грубо нарушая требования  п.п. 5, 6, 15, 22, 35, 36.4 должностной инструкции начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, примерно в 14 часов 40 минут 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, совместно с Хандогиным С.А. доставил Долиеву М.М. в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, где поместил ее в служебный кабинет №11, в котором незаконно лишая свободы при отсутствии предусмотренных законом оснований для задержания, предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ, умышленно содержал Долиеву М.М. примерно до 19 часов 20 минут 15 июля 2016 года, то есть период времени, превышающий 4 часа 30 минут, неоднократно высказывая в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, тем самым существенно нарушил права Долиевой М.М., гарантированные ст.ст. 21, 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, на свободу и личную неприкосновенность, законно находиться на территории Российской Федерации, право свободно передвигаться, выбирать место пребывания, право на государственную защиту прав и свобод, на охрану достоинства личности государством, не свидетельствовать против себя самой, право потерпевшего на охрану законом от преступлений и злоупотреблений властью. 

Одновременно с этим, то есть в период времени примерно с 14 часов 40 минут по 19 часов 20 минут 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, Безносюк А.М., находясь в том же кабинете №11 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 
№ 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования  п.п. 5, 6, 15, 22, 35, 36.4 должностной инструкции начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, совместно с не менее двумя неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применил в отношении нее физическое насилие путем подключения электрического тока с использованием металлических проволок к ее пальцам рук и ног, и нанесения руками и ногами множественных ударов в голову, лицо, плечи, живот, бедра Долиевой М.М., от чего она испытала сильную физическую боль и страдания, а также получила следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. 

Далее 15 июля 2016 года, примерно в 19 часов 20 минут, Безносюк А.М. на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», вывез Долиеву М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и освободил ее примерно в 20 часов того же дня на территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, где с головы Долиевой М.М. был снят вышеуказанный полиэтиленовый пакет. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Безносюк А.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия и с угрозой его применения, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Долиевой М.М., гарантированных ст.ст. 21, 22, 27, 45 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 
07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, доставления лиц в подразделения полиции и их задержания, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Безносюк А.М. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения.

Он же, являясь начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, совершил грабеж, то есть открытое хищение чужого имущества, при следующих обстоятельствах:
15 июля 2016 года, в период времени с 14 часов 40 минут по 19 часов 20 минут, точное время следствием не установлено, Безносюк А.М., увидев на пальце правой руки, незаконно доставленной на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиевой Марем Мажитовны ювелирное кольцо, решил совершить его открытое хищение.

Реализуя свои преступные намерения, Безносюк А.М. в тот же период времени, то есть с 14 часов 40 минут по 19 часов 20 минут 15 июля 2016 года, точное время следствием не установлено, подошел близко к Долиевой М.М., находящейся в служебном кабинете №11, расположенном на втором этаже административного здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, 
ул. Оздоева, дом №7, и, пользуясь тем, что Долиева М.М. не способна принять меры к пресечению его противоправных действий, так как на ее голове находится черный полиэтиленовый пакет, самостоятельно совершая с корыстной целью умышленные действия, направленные на безвозмездное изъятие чужого имущества, желая обратить похищенное в свою пользу, осознавая, что Долиева М.М. понимает противоправный характер его действий, открыто похитил ювелирное золотое кольцо массой 1,7 грамм, 583 пробы, на котором закреплены 5 бриллиантовых камней,  стоимостью 11 156 рублей, сняв его с безымянного пальца правой руки Долиевой М.М., которым распорядился по своему усмотрению.  
В результате совершения Безносюк А.М. открытого хищения указанного ювелирного изделия Долиевой М.М. причинен значительный материальный ущерб в размере 11 156 рублей.

Своими умышленными действиями Безносюк А.М. совершил 
преступление, предусмотренное ч.1 ст.161 Уголовного кодекса Российской Федерации, - грабеж, то есть открытое хищение чужого имущества.

Он же, являясь оперуполномоченным по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия, при следующих обстоятельствах:  
Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 
от 28 октября 2014 года №619 л/с Безносюк А.М. с 15 октября 2014 года назначен на должность оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия (далее - ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 
В соответствии с Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ 
от 07 февраля 2011 года, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, Безносюк А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия, Положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк А.М. вправе организовывать и непосредственно проводить оперативно-розыскные мероприятия по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений террористического характера, выявлять и устанавливать лиц, подготавливающих, совершающих или совершивших преступления террористического характера, он обязан защищать законные интересы личности, общества и государства в сфере противодействия терроризму.  

Таким образом, Безносюк А.М. наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц, не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, постоянно осуществляющим функции представителя власти. 

20 декабря 2014 года в 17 часов 45 минут, в рамках расследования уголовного дела №14100106, возбужденного по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ, по факту производства неустановленным лицом выстрелов из автоматического огнестрельного оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» 
с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, старшим дознавателем отделения дознания ОМВД России по Назрановскому району 
Котиевым М.Ш-Г. по подозрению в совершении указанных преступлений в соответствии со ст.ст.91-92 УПК РФ задержан Аушев Магомед Мусаевич, который в ходе допроса в качестве подозреваемого не признался в совершении вышеуказанных противоправных деяний.

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, в период времени примерно с 17 часов 45 минут до 20 часов, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович,  которому стало известно о том, что Аушев М.М. не признается в совершении вышеуказанных преступлений, раскрытием которых занимаются сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, осознавая, что отсутствуют правовые для доставления Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, дал устное поручение подчиненным оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., Аспиеву И.М., Албогачиеву Я.А., Ельмурзиеву М.Б., 
Гирееву З.М. доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева Магомеда Мусаевича из ОМВД России по Назрановскому району Республики Ингушетия, расположенного в юго-восточной части кадастрового квартала г.Магас Республики Ингушетия.

Выполняя данное устное поручение, оперуполномоченные ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., Аспиев И.М., Албогачиев Я.А., Ельмурзиев М.Б., Гиреев З.М. выехали на служебных автомобилях в ОМВД России по Назрановскому району, откуда примерно в 20 часов 20 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, доставили в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, Аушева М.М., на голове которого находился полиэтиленовый пакет черного цвета, надетый в то же время на территории ОМВД России по Назрановскому району неустановленными оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и поместили его в служебный кабинет Безносюк А.М. №20, расположенный на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Далее, в то же время и в том же месте, то есть примерно в 20 часов 
20 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, в служебном кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах руководства МВД по Республике Ингушетия заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно совершая совместно и согласованно с оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. и Аспиевым И.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования  п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесения не менее 3 ударов правой ногой в паховую область Аушева М.М., вследствие чего последний испытал сильную физическую боль и ему причинены телесные повреждения в виде ссадины в паховой области слева и острого посттравматического орхоэпидидимита слева (воспаление ткани и придатка яичка), расценивающийся как легкий вред здоровью.
После этого, в тот же период времени и в том же месте, неустановленные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, превышая свои должностные полномочия, надели на голову Аушева М.М. второй полиэтиленовой, обвязав его вокруг головы в районе его глаз, связали его руки и ноги липкой лентой - скотчем, тем самым обездвижив его и исключив возможность оказания им сопротивления и обозрения лиц, совершающих в отношении него противоправные действия.   

Затем Безносюк А.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, продолжая совершать совместно и согласованно с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю., оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым И.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, находясь в том же кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, умышленно при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 
№ 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесении не менее 10 ударов каблуком неустановленного ботинка в голову, в результате чего Аушев М.М. испытал сильную физическую боль и получил закрытую черепно-мозговую травму с ушибом головного мозга легкой степени, расценивающуюся как вред средней степени, и гематому (скопление крови) в лобной области головы, а также нанес не менее 6 ударов руками и ногами в область тела Аушева М.М., тем самым причинив ему телесные повреждения в виде ушиба мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функций (болезненность и ограничение движений), 4 ссадин в области левого коленного сустава.   

Далее Аспиев И.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, продолжая совершать совместно и согласованно с Хамхоевым Т.Ю. и Безносюк А.М., а также другими неустановленными сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые могут быть совершены только при наличии особых обстоятельств, указанных в законе, для достижения общей цели, а именно установления лица, производившего выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также местонахождения автоматического оружия, из которого производились выстрелы, находясь в том же кабинете №20 административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года, более точное время следствием не установлено, умышленно при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Аушева М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать пояснения о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, применил в отношении Аушева М.М. физическое насилие путем нанесения твердым тупым предметом не менее 10 ударов в область спины и ног Аушева М.М., в результате чего последний испытал сильную физическую боль и получил телесные повреждения в виде травматического ушиба правой почки, расценивающийся как легкий вред здоровью, множественных ссадин на нижних конечностях, а также нанес неустановленным твердым тупым предметом не менее 1-го удара в затылочную часть головы Аушева М.М.

Не добившись вышеуказанными противоправными действиями от Аушева М.М. пояснений о лице, производившем выстрелы из автоматического оружия 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия, а также о местонахождении автоматического оружия, из которого производились выстрелы, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия передали Аушева М.М. сотрудникам ОМВД России по Назрановскому району для водворения в изолятор временного содержания. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Безносюк А.М., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с применением насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Аушева М.М., гарантированных ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Безносюк А.М. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Безносюк А.М. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые  предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241; 

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78;

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания в качестве обвиняемого по уголовному делу он подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что  15 июля 2016 года ни Хамхоев Т.Ю.,  ни Хандогин С.А. не просили у него предоставить служебный кабинет в здании ОМВД России по Сунженскому району для опроса Долиевой М.М. или для чего-либо другого.   

Том№52 л.д. 43-47; 


- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания по уголовному делу в качестве обвиняемого он подтверждает полностью, к ним добавить нечего.  

Том№52 л.д. 66-69; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он дал указание Хандогину С.А. увезти Долиеву М.М. до времени задержания ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича. Она была увезена только на определенное время, в связи с чем протокола задержания и доставления Долиевой М.М. не составлялись.  

Том №10 л.д.212-218; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что в 2016 году он службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму и терроризму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года.

В части применения насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны может показать следующее. 15 июля 2016 года он находился в отпуске. Примерно на следующий день от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия узнал, что на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставлялись Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна по делу о разбойном нападении на Россельхозбанк в г. Сунжа, произошедшем 11 июля 2016 года. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что с доставленной в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиевой М.М. работали заместитель начальника ЦПЭ МВД по РИ Хандогин Сергей Анатольевич и начальник отдела ЦПЭ МВД по РИ Безносюк Андрей Михайлович с целью выбить у нее показания о разбойном нападении на банк, при этом они применяли в отношении Долиевой М.М. насилие с применением электричества, били ее в различные части тела, требуя признаться в совершении разбоя. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по данному факту следственными органами расследуется уголовное дело, в связи с чем он не стал отдельно сообщать правоохранительным органам о ставших ему известными фактах применения насилия в отношении Долиевой М.М. Если сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ходе допроса по настоящему уголовному делу не дали показания о том, что Хандогин С.А. и Безносюк А.М. применяли насилие в отношении Долиевой М.М., это сделано ими только из солидарности, из человеческих побуждений, чтобы не выдать своих коллег и начальников, они вынужденно скрывают правду от следствия. Так все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия знают о том, кто, когда и где и каким способом применялось насилие в отношении Долиевой М.М., что на ее голове был пакет, что ей давали выпить спиртное перед тем, как ее вывезти из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, это все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказывали ему неоднократно. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин С.А. и Безносюк А.М. били током Долиеву М.М. с помощью электрошокера и общевойскового армейского телефона. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия насилие в отношении Долиевой М.М. применялось в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия

На счет роли Хандогина С.А. и Безносюк А.М. в совершении противоправных действий в отношении Долиевой М.М. показал, что ему известно следующее. Разбой на банк, совершенный 11 июля 2016 года, вызвал широкий общественный резонанс, оно было совершено дерзко, прям под «носом» здания ОМВД России по Сунженскому району. Статистика раскрытия разбойных нападений, совершенных на территории Республики Ингушетия была очень низкой, и данное преступление надо было раскрыть любыми методами, то есть даже путем применения насилия в отношении возможно причастных лиц. Тем более, была получена информация о том, что возможно похищенные деньги могли пойти на финансирование НВФ. В силу этих причин раскрытие данного преступления было поручено ЦПЭ МВД по РИ. Также имелась версия о том, что Долиева вместе с другими подельниками инициировала разбой. Вот и Хандогину и Безносюк А.М. надо было исполнить поступившее от руководства МВД поручение о раскрытии данного преступления. Естественно, кто-то им дал команду применить в случае необходимости насилие в отношении Долиевой М.М., что они и сделали, так как она не признавалась к причастности этому преступлению. Какая бы у Хандогина и Безносюк роль в данном преступлении не была, они превысили свои полномочия, доставив Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и тем самым надавить на нее. Поняв, что она не признается, они решили применить в отношении нее насилие, а после того как умер Долиев М.М., вывели ее и передали в сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. 

Ему известно со слов сотрудников ЦПЭ МВД по РИ, что к Долиевой М.М. непосредственно Безносюк А.М. присоединял провода и пускал через них электрический ток, вырабатываемый с использованием военного телефона. 

Свои показания готов подтвердить на очных ставках.

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работает в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Бузуртанова Адама Висангиреевича о том, что с 15 января 2015 года работает начальником следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району.

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту следователем Хамхоевым А.Х. было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года его позвал к себе в кабинет начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Он зашел в кабинет к Бекову Магомеду, там находились Боротов А.Н., Осин С.И. и еще один мужчина в гражданской форменной одежде. Там у него Беков М.И. спросил, есть ли связь с потерпевшей Долиевой М.М., так как у них возникло к ней несколько вопросов. Он ответил, что у следователя Хамхоева имеется ее телефон. Находясь в кабинете Бекова М.И., он позвонил следователю Хамхоеву Ахмеду, которому сказал вызвать Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. После этого он направился к себе в кабинет. Примерно через полчаса, выходя из здания, где расположены кабинеты следственного отдела, у входа он встретил Долиеву М.М. Поздоровавшись с ней, он попросил ее пройти вместе с ним к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. На что Долиева ответила ему, что ее вызвал следователь Хамхоев. Он объяснил, что следователь Хамхоев вызвал ее по его просьбе, что с ней хочет поговорить начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Затем он и Долиева М.М. прошли в кабинет Бекова М.И. В кабинете Бекова М.И. по прежнему были Осин С.И., Боротов А.Н., сам Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. Боротов А.Н. ему пояснил, что у них есть несколько вопросов к Долиевой и попросил ее выйти, что он (Бузуртанов А.В.) и сделал. 

Для того, чтобы обратно выпроводить Долиеву после окончания беседы он остался на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, находился рядом с кабинетом Бекова М.И. Через некоторое время на этаж подошли двое следователей – Хамхоев и Бисаев Асхаб, с которыми он ушел на обед в кафе, расположенное недалеко от ОМВД России по Сунженскому району. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и вызвал обратно к себе в кабинет. В кабинете Бекова М.И. находились сам Беков М.И., Осин С.И. и Боротова А.Н. Долиеву в кабинете Бекова М.И. он не увидел. Беков М.И. спросил его, будет ли он (Бузуртанов А.В.) участвовать при проведении обысков по делу №16200135, на что он ответил, что вместе со следователями должен выехать на совещание в следственное управление МВД по РИ. После чего он (Бузуртанов А.В.) вышел из кабинета и вместе со следователями поехал в МВД по РИ. При этом следователь Хамхоев А.Х. был в этот день дежурным, в связи с чем он остался в расположении ОМВД России по Сунженскому району. 

Примерно в 15 часов 10 минут 15 июля 2016 года, когда он находился на совещании в следственном управлении МВД по РИ в г.Магас, ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и сообщил, что в квартире в г.Карабулак Долиева М.М. (мужа Долиевой Марем) в ходе обыска обнаружены и изъяты гранаты. В ходе разговора он с Бековым М.И. определились, что он позвонит сотрудникам, проводящим обыск, и даст указание доставить Долиева М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. 

После этого, он примерно в 17 часов 15 июля 2016 года со следователями приехал в ОМВД России по Сунженскому району. При разговоре Беков М.И. пояснил, что, несмотря на его просьбу, сотрудники доставили Долиева Магомеда в МВД по РИ в г.Магас. Бекову М.И. сказал, что Долиева М.М. в любом случае надо допросить по уголовному делу по факту участия в разбойном нападении и по факту изъятия гранат. На что Беков М.И. пояснил, что свяжется с МВД по РИ и скажет, чтобы Долиева М.М. привезли в ОМВД России по Сунженскому району. В тот же день после проведения исследования изъятых гранат материал по факту их изъятия был выделен в отдельное производство и передан по территориальности в ОМВД России по г.Карабулак. Долиева М.М. в этот день - 15 июля 2016 года не доставили. 

Примерно ближе к 21 часам этого дня ему на мобильный телефон позвонил начальник полиции Гандалоев Р.З. и сообщил, что Долиева Марем находится в ОМВД России по Сунженскому району. Он попросил его сказать Долиевой, задержаться до его приезда в ОМВД России по Сунженскому району, поскольку следователь Хамхоев А.Х. находился с ним, и ему необходимо было допросить ее по факту изъятия гранат у них в квартире. Они приехали примерно в 21 часов, где следователь Хамхоев коротко допросил Долиеву М.М. и она ушла. С Долиевой М.М. в это время он не общался, не разговаривал.      

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, ему стало известно о том, что Долиев М.М. при невыясненных обстоятельств умер в г.Назрань. 

Том №13 л.д.87-91; 

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- протокол допроса свидетеля Мурзабекова Руслана Магомедовича о том, что с 2009 года работает оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань, имеет звание капитана полиции. В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие, предупреждение преступлений, а также розыск лиц, скрывающихся от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года в ночное время суток в ОМВД России по г.Назрань поступило сообщение об обращении гражданки Долиевой М.М. в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань с побоями. После чего он в составе следственно-оперативной группы ОМВД России по г.Назрань выехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу для установления обстоятельств произошедшего. Там на месте от врачей им стало известно, что гражданка Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения, обратилась в больницу с побоями. Там же на месте он письменно опросил Долиеву М.М., которая ему пояснила, что она работает в банке в г.п. Сунжа и что она пошла 15 июля 2016 года на работу. Там ей позвонил следователь ОМВД России по Сунженскому району и вызвал ее в отдел полиции. Когда она пришла в ОМВД России по Сунженскому району, там ее завели в кабинет к начальнику и где ей надели пакет на голову и стали бить по голове и лицу. После этого ее посадили в автомобиль марки и ее отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ее били и насильно заставляли пить водку. После этого ее обратно отвезли в г.Сунжа, там с нее сняли пакет и сказали привести себя порядок. В автомобиле сидели люди в масках, ее завели в отдел полиции Сунженского района, где ее оставили. В отделе она пробыла один час, после чего ее отпустили домой. После чего она обратилась в больницу в г.Назрань. Также Долиева М.М. пояснила, что у нее забрали золотое кольцо с бриллиантом. Данное объяснение было подписано самой Долиевой М.М. Собранный материал по данному факту сотрудниками СОГ был сдан в дежурную часть ОМВД России по г.Назрань. 

По виду самочувствие Долиевой было плохое. Рядом с Долиевой М.М.  находился мужчина, возрастом примерно 40 лет, который представился братом Долиевой М.М. Этот мужчина попросил его (Мурзабекова Р.М.) не ставить в известность Долиеву М.М. о гибели ее мужа Долиева М.М., что он и не сделал.  Долиевой М.М. никто не подсказывал, какие пояснения нужно давать ему (Мурзабекову Р.М.). 

Также 15 июля 2016 года ночью им в составе следственно-оперативной группы был осуществлен выезд в Республиканское бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань, так как по полученной информации туда был доставлен труп мужчины, как позже стало известно труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Когда они туда приехали, там находились сотрудники Следственного комитета, со слов которых было ясно, что эксперт проводит вскрытие трупа Долиева М.М. Они там пробыли некоторое время, после чего поинтересовались у следователей нужна ли им помощь, затем они уехали в ОМВД России по г.Назрань. 

Том №14 л.д.43-47;

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- показания свидетеля Сакалова Хаваша Магометовича о том, что он работает врачом-травматологом Ингушской республиканской клинической больницы в  отделении скорой специализированной медицинской помощи.

Его место работы находится в здании приемного отделения скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы, кабинет травматолога, на первом этаже здания. В его обязанности входит оказание первой медицинской помощи поступившим больным, определение предварительного диагноза больного, направление больного к другим врачам в случае необходимости и направление в поликлинику. 

С 08 часов 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года он находился на суточном дежурстве в приемном отделении ОССМП ИРКБ, в кабинете травматолога, осуществлял прием больных. Примерно в 01 часов 16 июля 2016 года к нему в кабинет обратилась Долиева Марем Мажитовна, 01 августа 1976 года рождения. С ней был мужчина, назвавшийся ее братом. Она ему пояснила, что ее вызвали в Сунженское РОВД по телефону. Там в отношении нее применили насилие, после чего ее куда-то отвезли с пакетом на голове, где насилие в отношении нее было продолжено. Также она пояснила, что ее насильно напоили алкогольными напитками. Она пояснила, что ее били током, сказала, что били в живот. Он помнит, что она спрашивала, где ее муж, которого также увезли. Он (Сакалов Х.М.) ее осмотрел и поставил предварительный диагноз: «следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы ссадины верхних нижних конечностей». Им же (Сакаловым Х.М.) ей была рекомендована консультация терапевта и лор врача. Также она была направлена в рентген кабинет. Он помню, что после рентгена Долиева М.М. подошла к нему, в описании рентгена не было костной патологии головы, то есть кости черепа были целыми. Уже после рентгена она обратилась к лор врачу и терапевту. Он помнит, что Долиева М.М. была подавленная и сонливая.  

При этом Долиева М.М. не говорила, что собирается оговорить сотрудников полиции, ни брат, ни кто другой при нем не говорил Долиевой М.М., что и как ему (Сакалову Х.М.) пояснять о произошедшем. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра документов от 18 января 2017 года на 9 листах, показал, что записи под номером 11308 от 16.07.2016 года в журнале являются именно теми записями, которые произведены по факту приема ею больной Долиевой М.М. 16 июля 2016 года. Следы на пальцах Долиевой М.М. были выражены тем, что на первых пальцах обеих стоп Долиевой М.М. имелись следы круговые, то есть вокруг пальцев, в виде ссадин. Эти ссадины были похожи на ссадины, которые образуются, если перетянуть сильно пальцы вокруг проволокой. 

Том №11 л.д.229-233; 

- показания свидетеля Ханиева Юнуса Михаиловича о том, что он имеет  высшее медицинское образование, работает дежурным врачом-травматологом Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия, в его обязанности входит оказание экстренной медицинской помощи поступившим больным. 


По факту оказания медицинской помощи Долиевой Марем Мажитовне показал, что примерно 16 июля 2016 года в дообеденное время его пригласили для консультации в приемный покой Сунженской центральной районной больницы, куда поступила Долиева М.М. К моменту его прихода, ей была поставлена капельница, состояние здоровья и самочувствие Долиевой М.М. было плохим, она передвигалась с трудом с посторонней помощью, разговаривала с трудом, постоянно плакала, она находилась в состоянии истерии. Им (Ханиев Ю.М.) был произведен осмотр Долиевой М.М., в ходе которого на ее теле были обнаружены ожоговые следы в районе больших пальцев ног, а также лодыжек ног, им (Ханиевым Ю.М.) было выявлено сотрясение головного мозга Долиевой М.М. и ввиду наличия сотрясения головного мозга имелись показания для ее госпитализации. Из жалоб Долиевой М.М. он помнит, что она жаловалась на пониженное артериальное давление. Из телесных повреждений Долиевой М.М. он помнит, что видел ссадины и кровоподтеки на правой и левой руках, а также на правой и левой ногах, а кроме этого на ногах Долиевой М.М. имелись следы от электроожогов в виде точек подгоревшей кожи желтоватого цвета на ее стопах в районе больших пальцев и лодыжек.  После оказания первой медицинской помощи Долиевой М.М. была предложена госпитализация, от которой она отказалась, а приехавшие ее родственники сказали, что медицинская помощь Долиевой М.М. будет оказана в другом медицинском учреждении. 

Том №15 л.д.77-80; 

- показания свидетеля Дзаитова Руслана Маулиевича о том, что с июля 2013 года по июль 2016 года работал в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, дом №40, вместе с кассиром Долиевой Марем Мажитовной. Ее он может охарактеризовать только с положительной стороны, как ответственную, исполнительную, приветливую, общительную, уравновешенную и спокойную, без вредных привычек. Он также знаком с ее супругом – Долиевым Магомедом, который несколько раз приезжал на работу, чтобы отвезти Долиеву М.М. домой.  


15 июля 2016 года он видел Долиеву М.М. утром на рабочем месте. На самочувствие Долиева М.М. не жаловалась, никаких телесных повреждений на ее открытых участках тела не было. В указанный день его вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, как и других его коллег для дачи объяснения по факту ограбления дополнительного офиса. Он вернулся на работу примерно к 15 часам, где он заметил отсутствие Марем на рабочем месте. Ему стало известно о том, что Долиеву М.М. вызывали в этот день в ОМВД России по Сунженскому району. 


Примерно на следующий день из средств массовой информации ему стало известно о том, что Долиев Магомед Мухарбекович погиб, а в отношении Долиевой Марем Мажитовны применяли пытки. 

Том №17 л.д.117-123;

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол очной ставки от 09 сентября 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Бековым М.И. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что она знакома с Бековым М.И., его впервые увидела в Сунженском РОВД как начальника Бекова Магомеда 11 числа. 11 июля 2016 года она была в местном РОВД Сунженском, там находился Беков Магомед как начальник РОВД, при допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, грозился, что сотрет ее с лица земли, что ее никто никогда в жизни не найдет, «я тебя так скрою, что тебя никто в жизни не найдет», кричал своим подчиненным, чтобы привезли ее шестерых братьев посадили их как крыс в тюрьму. Также давал указание, чтобы ее до утра не выпускали из следственного управления. При допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, угрожал расправой жизнью. Во второй раз она его видела в его кабинете 15 июля. 15 июля в обеденное время ему позвонили и сказали подойти в местное РОВД следователь Хамхоев. Она зашла в следственный отдел, там ее на полпути встретил парень молодой, который сказал, что ей надо не к следователю Хамхоеву, а в кабинет начальника Бекова Магомеда. Они поднялись на второй этаж, зашли в кабинет Бекова Магомеда. Там присутствовал Беков Магомед, Боротов с МВД и Хамхоев Тимур. Он (Беков Магомед) попросил ее пройти, сесть. Она прошла, села на стул. Беков и Хамхоев начали кричать: «где твой муж, где он?». В это время Долиев М.М. позвонил ей на мобильный телефон. Она говорит: «вот телефон, давайте я отвечу». Только она потянулась к телефону, Хамхоев взял и отодвинул телефон, забрал у нее ключ и телефон. Она говорит: «Вот он звонит, дайте я отвечу, если я не могу ответить, сами ответьте, куда Вы скажите он подойдет. Вот он звонит, он не прячется нигде».  Он (Беков Магомед) как 11 июля начал кричать, угрожать расправой жизнью, типа: «это вы ограбили, вы сами это сделали, ваш Россельхозбанк мне надоел, вы меня уже достали, я тебя скрою, убью, зарежу». Кричал во весь голос и угрожал, оскорблял. Потом он (Беков Магомед) взял черный пакет, подошел. Она не поняла, откуда он взял пакет, потому, что до этого они очень сильно кричали и Хамхоев по лицу ударил. Беков Магомед подошел с черным пакетом, обошел, подошел сзади и надел на голову черный пакет, который начал затягивать: «признавайся, это вы сделали, как вы это сделали, что вы сделали».  Она была в шоке, кричала: «Вы что делаете? Я ни в чем не виновата, отпустите, то, что Вам нужно я Вам расскажу». Начал затягивать черный пакет и душить, она задыхалась и на голову и на лицо начали поступать удары. Потом он отпускал пакет, она чуть подышала и опять он начал затягивать, опять начал душить. Именно Беков Магомед подошел сзади с черным пакетом в руке и надел ей этот пакет на голову и начал затягивать и душить. Потом он (Беков Магомед) снял пакет и с пакетом, опять отошел. У нее шарф слез с головы, она начала его поправлять и он (Беков Магомед) кричал: «тебе он больше не понадобится, нечего его поправлять, типа с тобой еще не закончили». В таком случае она его запомнила. Он (Беков Магомед) еще по телефону начал давать указания: «поезжайте по адресу Пионерская, найдите ее мужа». «Где твой муж?» - кричал он ей. Она говорит ему: «куда Вы скажите он подойдет, он дома или у родителей». Он (Беков Магомед) начал звонить и направлять их по адресу пионерская, 79: «поезжайте, если там машина стоит, то он там, если его там нет, то поезжайте в Карабулак Джабагиева, 15», и давал указание задержать его, мужа Долиева Магомеда. Там она провела около 1 часа. После этого зашли двое, спустили на первый этаж, посадили в машину, надели опять-таки черный пакет, и отвезли. После этого, когда уже на улице было темно, когда они стояли там же в здании, на лестничной площадке, в Сунженском РОВД, в отделении, где находятся следователи, она стояла на лестничной площадке, там стоял еще парень следователь, он (Беков Магомед) прямо пулей пролетел и зашел в кабинет. 


Свидетель Беков М.И. показал, что не был знаком с Долиевой М.М. до 11 июля 2016 года, у него нет оснований полагать, что у Долиевой имеется к нему личная неприязнь Никакого насилия к ней не применял, противоправные действия в отношении Долиевой М.М. не совершал. 11 июля 2016 года он ей не угрожал, но голос на нее повышал. Он не знал ,куда ее увезли из его кабинета, он думал, что ее везут для проведения обыска с ее участием. Она действительно оставила у него в кабинете ключи и телефон, которые были ей возвращены ночью того же дня, когда ее привезли обратно. Ее привезли обратно примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. О том, что Долиеву М.М. возвратили, ему сообщили из дежурной части. Он в свою очередь дал указание уголовному розыску, чтобы встретили, так как ее нужно было допросить по поводу обыска в г.Карабулак. Когда ее привезли обратно, он дал указание своим подчиненным, чтобы ее быстрее отпустили, так как более 3-х часов ее держать нельзя было. Что касается Долиева Магомеда, то он (Беков М.И.) и следователь ждали Долиева Магомеда, которого должны были привести в ОМВД России по Сунженскому району после проведенного обыска в его в квартире, но этого не было сделано по неизвестным ему причинам и доставили его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от него этот вопрос не зависел. 

Том №7 д.д.131-143;

- протокол очной ставки от 12 января 2017 года, согласно которому проведена очная ставка между обвиняемым Хандогиным С.А. и потерпевшей Долиевой М.М. В ходе очной ставки Долиева М.М. дала показания о том, что она видела Хандогина С.А. 15 июля 2016 года.  Этого человека видела 15 июля 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Оттуда он и еще вместе с ним один сотрудник из этого кабинета ее вывели. Этот человек, когда спустились во двор Сунженского РОВД, указал на машину, на сиденье, куда ей надо садиться. Пригласил ее сесть туда, в машину. Тогда он был с лысиной, с очень короткими волосами, плотное телосложение, глаза, нос, все она запомнила, смуглость лица. Она его видела, так как они спускались и во дворе немножко постояли. Больше она его не видела, но голос знакомый очень. Она уверенно может сказать, что с его стороны поступали угрозы вплоть до физической расправы. Это было в машине, в которой они ехали и в том числе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она слышала этот голос, угрожал физической расправой, оскорблял, как мог, говорил признаться в ограблении банка, «пока не доехали, если доедем, то уже будет поздно», «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она слышала этот голос, тоже очень сильно кричал, угрожал физической расправой, чтобы она взяла вину на себя в ограблении банка. Когда были в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, тогда уже кричали, говорили признаться в ограблении банка, именно Сергея голос. Говорил признаться в ограблении банка, что если не признаешься, убьем, зарежем, угрожал физической расправой. Как он угрожал, начинал говорить, с его стороны поступали удары, со стороны голоса, который говорил. Видеть она его больше не видела, так как с тех пор, как он ее пригласил сесть на сиденье машины, она села в машину, сразу на нее надели черный пакет и сняли только на обратном пути, часиков 8-9 вечера. Когда они ее выводили из кабинета, они были без масок, поэтому она его запомнила. Она знала, что они ведут себя неподобающе, пыталась запомнить всех, запомнить машину, людей, что они говорят, как друг друга называют. Они на нее надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она не видела, чтобы Хандогин С.А. на нее надевал пакет. До возвращения в Сунженское РОВД она была в черном пакете, обмотанный скотчем. Она не могла видеть физически. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она находилась примерно с 14 по 20 часов 15 июля 2016 года, все это время она находилась в одном кабинете, ее никуда не водили. От поездки в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она отказаться не могла отказаться, так как все эти издевательства, пытки начались в кабинете начальника РОВД, и она была очень напугана и не знала как себя вести. Она делала все покорно потому, что ее вынудили. Потому, что их было много, а она была одна и не могла вообще сопротивляться. 

Обвиняемый Хандогин С.А. показал, что он прибыл в Сунженское РОВД со своими сотрудниками. Ему позвонил Тимур Хамхоев, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказал, чтобы он поднялся в кабинет начальника. Там он увидел начальника РОВД Бекова. Долиева Марем сидела за столом. Он знал, что это сотрудница банка, что при ней было совершено разбойное нападение. Также он знал, что имеется информация оперативная о том, что данная гражданка сама организовала данное преступление вместе со своим супругом. Далее Хамхоев Тимур сказал ему, чтобы он (Хандогин С.А.) пока посидел. Через некоторое время в коридоре между ним и Хамхоевым Т.Ю. состоялся разговор, в ходе которого Хамхоев Тимур дал ему указание увезти кассира банка Долиеву М.М. на пару часиков и потом привезти, то есть начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что на часа два ее надо изолировать, пока они не съездят на обыска. Он (Хандогин С.А.) согласился выполнить указания Тимура. После чего он вышел с Долиевой Марем и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева провела некоторое время и ее вернули обратно. 

На вопрос о том, почему, он утверждает, что Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не провела более 2-х часов, если расследованием установлено, что Долиева М.М. была увезена с территории ОМВД России по Сунженскому району в 14 часов и привезена обратно в 20 часов, показал, что на его восприятие Долиева М.М. провела в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 2 часа. На вопрос, было ли со стороны Долиевой М.М. волеизъявление поехать с ними в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что человека, которого проверяют на причастность к совершению преступления, правда сильно не спрашивают, хочет он или не хочет. Ранее до 15 июля 2016 года с Долиевой М.М. знаком не был, никаких неприязненных отношений между ними не было.

Том №11 л.д.109-130;

- протокол очной ставки от 1 марта 2017 года, согласно которому между потерпевшей Долиевой М.М. и обвиняемым Безносюк А.М. проведена очная ставка, в ходе которой последний от дачи показаний в соответствии со ст.51 Конституции РФ отказался от дачи показаний, а потерпевшая Долиева М.М. показала, что видела Безносюк А.М. несколько раз. Первый раз увидела в июле 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Он и его напарник вывели ее с этого кабинета. Этот же гражданин пригласил ее сесть в машину во дворе Сунженского РОВД. Этот же гражданин сразу же развернул пакет и надел ей на голову, черный полиэтиленовый пакет. В последующем она его видела за рулем машины, когда ее вечером того же числа привозили назад в Сунженское РОВД, он сидел за рулем этой машины. Когда с нее сняли пакет в Сунженском РОВД, не доезжая, он сидел за рулем. Он выходил у ворот этого РОВД из машины, она его там видела. Потом в последующем видела его, когда она вышла из машины, вместе зашли в Сунженское РОВД, в следственный отдел, там отдельное здание. Там где-то полчаса спустя, он вернул ей забранное ее золотое кольцо, которое у нее забирали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том №12 л.д.221-225; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дзейтовым Х.Р. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что не знакома с Дзейтовым Х.Р. и что где-то в обеденное время 15 июля 2016 года ее вывели из кабинета начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда два сотрудника МВД. Вывели, посадили в машину во дворе, надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посадили в машину во дворе Сунженского РОВД и надели черный пакет. По пути были конечно угрозы, матерились очень сильно, кричали, орали, что только не говорили. Довезли и как только доехали, машина остановилась, надели поверх пакета скотч и завели в какой-то кабинет. Сверху этого черного пакета еще был скотч обмотанный, и сняли пакет вечером того же числа, где-то часиков 20 в Сунже. До заезда в Сунженское РОВД остановили рядом с парком и сняли пакет, дали салфетки, сказали почистить лицо, привести себя в порядок. 


Свидетель Дзейтов Х.Р. показал, что 15 июля 2016 года, Долиеву Марем доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время он находился в своем рабочем кабинете. Марем завели в его кабинет и посадили.  Он просто спросил у нее, может родственница, спросил фамилию, кто она. Ему сказали, то ли Безносюк, то ли Хандогин, что она по банку,  по разбою на банк. Он уже больше ничего не стал спрашивать. Она плакала, из-за чего он (Дзейтов Х.Р.) не мог там сидеть, она плакала очень сильно, и он вышел. Просто он не мог там смотреть, что она там плачет. Когда он спросил у нее фамилию, она ему не ответила и ему сказали, что там по банку Долиева. При этом ее лицо, глаза и черты лица он не видел, она сидела головой вниз, поэтому не может сказать, была или нет, закрыта ее лицевая часть каким-либо предметом. Не помнит, какого цвета была косынка, она была в длинной юбке. При этом утверждает, что она находилась в его кабинет 20-30 минут. Никаких вопросов про ограбление банка, он Марем не задавал. Он не поинтересовался почему Долиева находится в повышенном эмоциональном состоянии, почему она плачет, по той причине, что  там было вышестоящее руководство - заместитель начальника и начальник отдела, то есть Хандогин и Безносюк, он лишний раз не стал лезть в это дело.  Кого доставлять, а кого не доставлять, решают только руководители, они, рядовые сотрудники, не имеют права кого-либо доставлять без указания начальника.  Когда он выходил из кабинета, все время в кабинете с Долиевой М.М. оставались Хандогин и Безносюк, другие люди в кабинет не заходили, дверь кабинета им закрывалась, но не замок. 

Том №17 л.д.1-7; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дониным В.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

Свидетель Донин В.А. показал, что 15 июля 2016 года из ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они (Хандогин С.А., Безносюк А.М., Овада А.А., Донин В.А. и Долиева М.М.) доехали примерно за 30 минут. Никаких вопросов об ограблении банка, он Долиевой М.М. не задавал, эти вопросы задавали Безносюк Андрей и Хандогин С.А., он на ее лицо не смотрел, Безносюк А.М. и Хандогина С.А. являются его начальниками. 

На предъявленной ему на обозрение видеозаписи с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району, он узнает автомобиль «Лада Гранта», Сергея Хандогина, Безносюк Андрея, Овада Андрея, который в кепке. Затем они (Донин В.А. и Овада А.А.) пошли в тенек. Через некоторое время возвращаются Хандогин и Безносюк, с ними женщина. Что за предмет находится в руках Безносюк Андрея, он не знает. Стоя там, он не наблюдал за Безносюк Андреем и не видел, что он там делает, стоя возле автомобиля. Если бы он (Донин В.А.) стоял бы как Хандогин С.А., то видел, чем занимает Безносюк А.М. 

Том №17 л.д.9-16; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

При этом свидетель Осмиев Х.М. дал показания о том, что 15 июля 2016 года, примерно в 20 часов, он находился на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Гранта», они ехали в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвезти туда женщину. За рулем данного автомобиля находился его начальник Безносюк А.М., в задней части салона сидели Овада А.А. и какая-то женщина. В сторону этой женщины он не смотрел, потому не может сказать, был на ее голове пакет или нет. 

Том №17 л.д.18-23;

- протокол очной ставки от 20 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Овада А.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя подтвердила ранее данные ею показанию о совершении в отношении нее противоправных действий 15 июля 2016 года. 


Свидетель Овада А.А. показал о том, что не видел на голове Долиевой М.М. пакет, при нем в отношении Долиевой М.М. насилие никто не применял и не угрожал ей применением насилия. Если был бы надет пакет на голову Долиевой М.М., то он должен был бы сделать замечание и доложить об этом своему руководству. При этом во время доставления Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его начальники – начальник отдела Безносюк А.М. и заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А.  На вопрос о том, чем был мотивирован его (Овада А.А.) отказ от прохождения полиграфа, показал, что у него имеется чувство страха. 

Том №19 л.д.49-54; 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемым Хандогиным С.А. и свидетелем Дзейтовым Х.Р., последний подтвердил свои показания, противоречащие показаниям Хандогина С.А., о том, что им (Дзейтовым Х.Р.) не задавались вопросы доставленной Долиевой М.М. 15 июля 2016 года. 

Том №19 л.д.61-64;

- протокол следственного эксперимента от 19 июля 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что потерпевшая Долиева Марем Мажитовна по голосу может определить людей и их месторасположение во время разговора. 

Том №19 л.д. 192-195;

- протокол следственного эксперимента от 02 июня 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что на служебном автомобиле ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия марки «Лада Гранта», возможно доехать из ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Ленина, 89, до Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, за 36 минут 08 секунд. 

Том №17 л.д.233-235;

- протокол осмотра места происшествия от 07 декабря 2016 года, согласно которому осмотрены кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, а также двор (территория) ОМВД России по Сунженскому району.


Установлено, что вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа, через металлическую двустворчатую дверь, расположенную с северо-западной стороны. 

Вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Обе двери закрываются. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалом черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  При этом расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району до стула, находящегося с левой стороны от приставленного стола, составляет три метра. Камер видеонаблюдения в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не имеется. В кабинете в ходе осмотра не обнаружены полиэтиленовые пакеты и другие предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела. Через деревянную дверь, расположенную напротив входной двери в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, осуществляется вход в помещение, размерами 2х2 метра. Через данное помещение осуществляется вход в комнату отдыха, размерами 3х6 метров, а также в ванную комнату, размерами 2х4 метров.  

Затем произведен осмотр двора (территории) ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход во двор осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа при проходе через административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, возможно попасть во двор ОМВД России по Сунженскому району, не выходя на ул. Ленина, г.п. Сунжа. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району расположены различные строения одноэтажные и двухэтажные (мечеть, двухэтажное здание, в котором работают оперативный состав и следственные работники ОМВД России по Сунженскому району, помещение финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району). Территория двора покрыта асфальтом, во дворе имеются деревья. Территория огорожена металлическим забором высотой два метра. Помещение, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, представляет собой одноэтажное здание, с кирпичными стенами, окрашенными в вещество белого цвета. Данное помещение имеется окно, которое выходит во двор. В верхней части данного помещения имеется закрепленная камера видеонаблюдения, направленная в сторону двора ОМВД России по Сунженскому району, в том числе на территорию, прилегающей к данному помещению. На расстоянии 10 метров севернее от данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, расположено помещение мечети, в 13 метрах юго-восточнее расположено одноэтажное помещение котельной, в 7 метрах северо-западнее расположено одноэтажное помещение столовой. Напротив данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, находятся 4 легковых транспортных средств Российского производства.   

Том №10 л.д. 139-157;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- показания свидетеля Мейриева Зелимхана Иссаевича о том, что работает инженером группы информационных технологий, связи и защиты информации ОМВД России по Сунженскому району. В его обязанности входит обслуживание и настройка камер видеонаблюдения, видеорегистраторов, компьютерной техники, установленной в помещениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. Образование у него физико-математическое, специальность – информационные технологии и системы. Он хорошо разбирается в компьютерной технике и камерах видеонаблюдения, в том числе в жестких магнитных дисках. 

19 июля 2016 года он принимал участие в качестве специалиста при изъятии следователем Албаковым трех жестких дисков, на которых имелась информация с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району и в помещениях ОМВД России по Сунженскому району. Время и дата, которые имеются на видеозаписях, произведенных данными камерами видеонаблюдения, соответствуют официальному Московскому часовому поясу. Данный факт соответствия времени им проверялся и он помнит, что в тот день, когда изымали жесткие диски, то есть 19 июля 2016 года, время и дата на видеозаписях соответствовали официальному Московскому часовому поясу. 

Том №12 л.д.14-16; 

- протокол осмотра предметов от 31 января 2017 года, согласно которому осмотрены видеозаписи, скопированные с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району. 

 Осмотром установлено, что объектом осмотра является внешний накопитель фирмы производителя «Expansion». В ходе осмотра данный внешний накопитель фирмы производителя «Expansion» с использованием USB-шнура подключен к персональному компьютеру «Benq».

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00 20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


 Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 


В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


   Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


    Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 

Том №1 л.д. 140-187; 

- протокол осмотра предметов от 09 ноября 2016 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой М.М. произведен осмотр видеозаписей, скопированных с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району.

В ходе осмотра воспроизведена видеозапись со следующим наименованием: «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]». На 07 минуте 01 секунде воспроизведения указанной видеозаписи, обозреваются предположительно двое мужчин и одна женщина, идущие со стороны строений. Для удобства осмотра указанные двое мужчин и женщина обозначены следующими буквенно-цифровыми обозначениями: М1 – мужчина идущий впереди, в камуфлированной форме, у которого отсутствуют волосы на голове; М2 – мужчина, идущий ближе к женщине, он также одет в камуфлированную одежду, Ж1 – женщина, идущая рядом с М1 и М2. 

При этом участвующая в осмотре потерпевшая Долиева М.М. показала, что Ж1 – это она, Долиева Марем Мажитовна, М1 и М2 – это двое мужчин, говорящих на русском языке, которые вывели ее 15 июля 2016 года из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району. Данная съемка производится на территории ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. 

 Далее в ходе осмотра видно как М1, М2 и Ж1 приблизились к легковому автомобилю серебристого цвета, предположительно марки «Гранта». М1 указывает Ж1 на открытую заднюю правую дверь автомобиля «Гранта». После чего Ж1 садится на заднее сидень автомобиля марки «Гранта».  

В это время М2 подходит к задней правой двери автомобиля «Гранта», куда села Ж1. При этом в правой руке М2 имеется темный предмет округлой формы. Подходя ближе к автомобилю М2 разворачивает указанный предмет двумя руками, увеличивая его размеры. После чего, на видеозаписи видно, что данный предмет черного цвета и похож на полиэтиленовый пакет. После чего, М2, держа в обеих руках предмет похожий на полиэтиленовый пакет, заглядывает в салон автомобиля, делает движения руками. Когда уже М2 обратно встает возле автомобиля, в его руках отсутствует названный предмет, похожий на полиэтиленовый пакет. 

После чего в кадре появляются еще один мужчина, который условно обозначен как М3 (мужчина в рубашке с длинными рукавами синего цвета). М3 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля марки «Гранта». Затем, М1 садится на водительское сиденье данного автомобиля через левую переднюю (водительскую) дверь, а М2 садится на правое переднее сидень того же автомобиля марки «Гранта» через переднюю правую дверь.   

Затем в кадре появляется мужчина с темной бейсболкой (кепкой) на голове и футболкой синего цвета с короткими рукавами, который обозначен как М4. М4 садится в салон того же автомобиля марки «Гранта» через левую заднюю дверь.  Далее автомобиль «Гранта» уезжает в неизвестное направление. 

В ходе осмотра, потерпевшая Долиева М.М. показала, что предмет находившийся в руках М2 и есть черный полиэтиленовый пакет, который был надет ей на голову 15 июля 2016 года в салоне автомобиля марки «Гранта» на территории ОМВД России по Сунженскому району. Данный пакет был одет М2 на ее голову, данный пакет находился на ее голове пока ее обратно не привезли до ОМВД России по Сунженскому району. При этом, М2 это: человек который вместе с М1 вывел ее из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года; человек, находясь на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Гранта» угрожал ей (Долиевой М.М.) причинить вред здоровью и убить в случае не признания участия в разбойном нападении; человек, который находился за рулем автомобиля «Гранта», когда ее везли вечером 15 июля 2016 года обратно в ОМВД России по Сунженскому району; человек, который вернул ей 15 июля 2016 года на территории ОМВД России по Сунженскому району золотое кольцо, которое ранее 15 июля 2016 года было снято с пальца ее руки неизвестным лицом.

Том №9 л.д.95-119; 

- протокол дополнительного осмотра предметов от 24 сентября 2017 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 


В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями: 


- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра потерпевшая Долиева М.М. показала, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М6 –начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., которые применяли в отношении нее насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, угрожали применить насилие, требуя признаться в совершении разбойного нападения на банк. М8 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, который провел ее в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года, М11 – это Хандогин Сергей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ угрожал применить насилие, М12 –Безносюк Андрей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожал применить насилие, который вернул ей вечером 15 июля 2016 года в здании ОМВД ее золотое кольцо. Ж1 это она (Долиева М.М.). 


Также она показала, что на представленных видеосъемках запечатлены события, происходившие 15 июля 2016 года в здании и во дворе ОМВД России по Сунженскому району. На данных видеозаписях запечатлено, как она зашла в кабинет к Бекову М.И., кто помимо нее заходил в кабинет, сколько времени она провела в кабинете, видно как в данный кабинет зашли Безносюк и Хандогин, а после вышли вместе с ней. Период нахождения ее в кабинете Бекова Магомеда составляет 1 час, с 13 по 14 часов. На данной видеозаписи видно, как в руках Безносюк, который выходит из кабинета Бекова М.И. находится предмет, который является черный полиэтиленовым пакетом. Также видно, как она садится в автомобиль «Лада Гранта», а вслед за ней Безносюк разворачивает в руках вышеуказанный пакет и заглядывает в салон, чтобы надеть на ее голову этот пакет. Далее они уезжают из ОМВД, что произошло примерно в 14 часов 15 июля 2016 года. Затем, видно, как ее привозят обратно в 20 часов 15 июля 2016 года на территорию ОМВД и передают сотрудникам ОМВД. Как подтверждается видеозаписью, ее привез Безносюк и двое в масках. При этом, как следует из видеозаписи, Безносюк Андрей находился на территории ОМВД до поздней ночи 15 июля 2016 года, примерно до 22 часов. Также видеозаписью подтверждается факт надевания на ее голову пакета Безносюк А.М., и то, что она отсутствовала на территории  ОМВД более 5 часов, с 14 по 20 часов, в это время она находилась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда была незаконно доставлена и где была лишена свободы на длительное время.  

Том№52 л.д. 1-14;

- протокол дополнительного осмотра предметов от 27 августа 2017 года, согласно которому с участием обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.

      
6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра обвиняемый Хамхоев А.З. дал показания о том, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это бывший начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М3 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Мальсагов А.С.А., М4 – начальник УУР Дзейтов М.М., М5 – начальник УУР МВД по Республике Ингушетия Осин Сергей Иванович, М6 – бывший начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., М7 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., М8 это начальник СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам, М9 это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Беков Р.Р., М11 – это заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А., М12 – бывший начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., М13 – это сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Буражев А.И., М17 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Овада А.А., М18 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин В.А. Двоих в масках, которых вышли из автомобиля Лада Гранта вместе с Безносюк А.М., он не узнает, так как они в масках.        

Том №51 л.д.59-71;

- протокол осмотра предметов от 27 ноября 2016 года, согласно которому осмотрена одежда потерпевшей Долиевой М.М., в которую она была одета 15 июля 2016 года, а именно длинная юбка из материала синего, зеленого, черного и красного цветов, с этикеткой, на которой имеются следующие буквенно-цифровые обозначения: «ATMOSPHERE 8 UK/IRL 36 ES/PT 34 DNLBA», длина юбки составляет 100 см., ширина – 70 см. На поясничной области на юбке стягивается за счет установленной внутри резинки, ткань юбки растягивается. Каких-либо повреждений на юбке не обнаружено. Футболка с коротким рукавом синего цвета, в горизонтальную мелкую белую полоску, на переде футболки имеется рисунок со стразами, ткань футболки растягивается, размеры футболки: 54х59 см. На задней части футболки, в районе правого рукава имеется сквозное повреждение, которое является горизонтальным, прямолинейным, его длина составляет 80 мм. Других повреждений на футболке не обнаружено. 

Том №6 л.д.32-37;

- протокол осмотра документов от 04 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра книги учета лиц, доставленных в органы внутренних дел – ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева М.М. 15 июля 2016 года доставлялась в ОМВД России по Сунженскому району, что она задерживалась или по отношений к ней применялись меры процессуального принуждения или избиралась мера пресечения.  

Том №14 л.д.141-149;


- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра тома №4 книги 28/1138 учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева Марем Мажитовна совершила какие-либо административные правонарушения, преступления, в том числе административные правонарушения, преступления, по причине совершения которых имелись бы основания, предусмотренные законодательством РФ, для доставления Долиевой Марем Мажитовны в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в другое подразделение МВД по Республике Ингушетия. 


Вместе с тем, в данной книге имеются следующие записи, из содержания которых следует, что 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД России по Сунженскому району из травмпункта Сунженской центральной районной больницы поступило сообщение о том, что к ним доставлена гражданка Долиева Марем Мажитовна с побоями, которые с ее слов она получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району. 

Том №14 л.д. 170-194; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 18 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №23 перевязочного кабинета Ингушской республиканской клинической больницы за период с 12.07.2016 по 20.07.2016.  На 44-45 листах журнала, под порядковым номером 11308 имеются следующие рукописные записи: «16.07.2016  01:05 Долиева Марем Мажитовна, 01.08.1976, ст. Орджоникидзевская, ул. Пионерская, 79, РСХБ, кассир, побои, ГОВД Ханиев РОВД Зурабов. Привез брат ОССМП DS следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних, нижних конечностей».   

Том №11 л.д.165-173; 

- протокол осмотра документов от 20 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал регистрации амбулаторных больных травматологического отделения Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия с 16 мая по 20 июля 2016 года. 

В ходе осмотра журнала установлено, что 16 июля 2016 года, в 17 часов 30 минут, Долиева Марем Мажитовна обращалась за медицинской помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы от тока обеих стоп». 

Том №11 л.д.188-193; 

- заключение эксперта № 290 от 20 июля 2016  года, из которого следует, что у Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения, при ее осмотре экспертом 19 июля 2016 года были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены скользящим и ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью. 
Том №42 л.д. 201-204;

-заключение эксперта № 43 от 02 марта 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы по материалам дела («Заключение эксперта» №290 от 20.07.16 на имя Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения) и, принимая во внимание обстоятельства дела, у Долиевой М.М. при ее осмотре экспертом 19.07.16 были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены: ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметами); кровоподтеки - ударно- сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью.
Данные телесные повреждения могли быть причинены от ударов ногой и кулаком. Также нельзя исключить причинение телесных повреждений на первые пальцы стоп от действия электрического тока, при надевании на них (на пальцы) провода, и пропуская через провода электрический ток.
Возможно нанесение ударов ладонью по лицу, голове и по другим частям тела без следов (то есть без образования повреждений).
Том №43 л.д. 1-5;

- заключение эксперта № 60 от 28 октября 2016 года, из которого следует, что на футболке Долиевой М.М. обнаружена кровь человека, происхождение которой от Долиевой М.М. не исключается. 
Том №43 л.д. 151-159;

-заключение эксперта № 137 от 20 марта 2017 года, из которого следует, что на изображении «Скриншот 06-02-2017 215131» у изображенного на стоп-кадре мужчины стоящего возле правой задней двери автомобиля и изображенного на стоп-кадрах в руке находится предмет.

Том №45 л.д. 55-60;

-заключение эксперта № 135 от 17 марта 2017 года, из которого следует, что у изображенного на стоп-кадре мужчины в левой руке находится предмет.
Том №45 л.д. 85-90;

          - заключение эксперта № 106/2017/030 от 15 марта 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа у Долиевой М.М., 01 августа 1976 года рождения, не выявлены реакции свидетельствующие о том, что она располагает информацией, не согласующейся с ее показаниями, данными в ходе допроса от 18 июля 2016 года, в ходе проведения очных ставок от 16 авгу​ста 2016 года, от 09 сентября 2016 года, 13 сентября 2016 года, о том, что 15 ию​ля 2016 года в отношении нее в кабинете начальника ОМВД России по Сунжен​скому району применялось физическое насилие Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. и что они же надевали на ее голову пакет и душили ее, о том, что 15 июля 2016 года по пути из ОМВД России по Сунженскому району в Центр по проти​водействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия высказывались угрозы ее жизни и угрозы применения в отношении нее насилия, о том, что 15 июля 2016 года в здании Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ин​гушетия в отношении нос применялось насилие путем нанесения ударов по телу, а также путем подключения электрического тока. 

         Информация, которой располагает Долиева М.М., могла быть ею полу​чена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с ее не​посредственным участием в указанных событиях.

Том №46 л.д. 131-155;

- копия распоряжения Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года»,  согласно которому начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. включен постоянно в действующую оперативную группу для проведения оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135, возбужденному по факту разбойного нападения, произошедшего 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 ИРФ АО «Россельхозбанк».

Том №9 л.д.151-152;

- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия ответа на запрос от 04 ноября 2016 года из Ингушской республиканской клинической больницы, согласно которому Долиева Марем Мажитовна поступила 16 июля 2016 года в 01 часов 05 минут в станцию скорой медицинской помощи с диагнозом: следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей. 

Том №9 л.д.71;


- копия ответа на запрос от 08 ноября 2016 года №311-01-12 из ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница», согласно которому Долиева Марем Мажитовна обращалась 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в травматологический пункт ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница» за амбулаторной помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы тока обеих стоп».  

Том №9 л.д.74-75;

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 23 октября 2015 года №625 л/с, согласно которому Безносюк Андрей Михайлович с 23 октября 2015 года назначен на должность начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  

Том №51 л.д.210; 

- копия положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденного приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, копия должностной инструкции начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 17 января 2016 года начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, согласно которым Безносюк А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, является непосредственным начальником личного состава отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк А.М. осуществляет непосредственное руководство и контроль за деятельностью подчиненного отдела, направляет и организовывает их работу по основным направлениям оперативно-служебной деятельности, лично участвует в проведении сложных мероприятий, направленных на выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремисткой и террористической направленности в соответствии с компетенцией отдела и ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В рамках делегированных полномочий рассматривает поступившие заявления, сообщения и оперативную информацию о преступлениях и происшествиях, организовывать и осуществлять подготовку информации. Неукоснительно соблюдает права и законные интересы граждан и организаций, требования законности, служебную, учетно-регистрационную и исполнительскую дисциплину. Он несет персональную ответственность за невыполнение, либо ненадлежащее выполнение должностных обязанностей, предусмотренных должностной инструкцией, за результативность и эффективность осуществления оперативно-розыскной деятельности, в том числе выполнение требований, указаний и распоряжений непосредственного руководителя, за совершение преступлений несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Том №2 л.д.155-160, том №6 л.д.111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Безносюк А.М., его защитник Раматов И.И. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Безносюк А.М. в совершении преступления, предусмотренного ч.1 ст.161 УК РФ являются:

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые  предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241;

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 08 сентября 2017 года о том, что 15 июля 2017 года, когда она сидела на стуле в кабинете ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении нее применяли насилие, с пальца ее руки сняли золотое кольцо. Когда снимали с ее руки кольцо, на ее голове находился пакет, и она не видела, кто именно снимал его. 

Вечером того же дня, когда ее уже отвезли в здание ОМВД России по Сунженскому району, в разговоре с заместителем начальника отдела Гандалоевым она сообщила, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия у нее также похитили кольцо. После этого, примерно через 30 минут, в кабинет Гандалоева зашел мужчина, которого она в тот день неоднократно видела, как позже ей стало известно Безносюк Андрей Михайлович, и он отдал ей кольцо. Безносюк А.М. применял в отношении нее насилие, он с другими лицами отвозил ее в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетии из ОМВД России по Сунженскому району и привез ее обратно, после того, как применили в отношении нее насилие. В настоящее время, зная его голос, может пояснить, что Безносюк А.М. практически постоянно находился рядом с ней, так как он разговаривал с другими лицами, совершавшими в отношении нее преступление, он также высказывал угрозы применения насилия.  

Том №51 л.д.84-86;

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78;

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания в качестве обвиняемого по уголовному делу он подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что  15 июля 2016 года ни Хамхоев Т.Ю.,  ни Хандогин С.А. не просили у него предоставить служебный кабинет в здании ОМВД России по Сунженскому району для опроса Долиевой М.М. или для чего-либо другого.   

Том№52 л.д. 43-47; 


- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания по уголовному делу в качестве обвиняемого он подтверждает полностью, к ним добавить нечего.  

Том№52 л.д. 66-69; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он дал указание Хандогину С.А. увезти Долиеву М.М. до времени задержания ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича. Она была увезена только на определенное время, в связи с чем протокола задержания и доставления Долиевой М.М. не составлялись.  

Том №10 л.д.212-218; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что в 2016 году он службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму и терроризму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года.

В части применения насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны может показать следующее. 15 июля 2016 года он находился в отпуске. Примерно на следующий день от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия узнал, что на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставлялись Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна по делу о разбойном нападении на Россельхозбанк в г. Сунжа, произошедшем 11 июля 2016 года. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что с доставленной в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиевой М.М. работали заместитель начальника ЦПЭ МВД по РИ Хандогин Сергей Анатольевич и начальник отдела ЦПЭ МВД по РИ Безносюк Андрей Михайлович с целью выбить у нее показания о разбойном нападении на банк, при этом они применяли в отношении Долиевой М.М. насилие с применением электричества, били ее в различные части тела, требуя признаться в совершении разбоя. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по данному факту следственными органами расследуется уголовное дело, в связи с чем он не стал отдельно сообщать правоохранительным органам о ставших ему известными фактах применения насилия в отношении Долиевой М.М. Если сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ходе допроса по настоящему уголовному делу не дали показания о том, что Хандогин С.А. и Безносюк А.М. применяли насилие в отношении Долиевой М.М., это сделано ими только из солидарности, из человеческих побуждений, чтобы не выдать своих коллег и начальников, они вынужденно скрывают правду от следствия. Так все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия знают о том, кто, когда и где и каким способом применялось насилие в отношении Долиевой М.М., что на ее голове был пакет, что ей давали выпить спиртное перед тем, как ее вывезти из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, это все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказывали ему неоднократно. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин С.А. и Безносюк А.М. били током Долиеву М.М. с помощью электрошокера и общевойскового армейского телефона. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия насилие в отношении Долиевой М.М. применялось в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия

На счет роли Хандогина С.А. и Безносюк А.М. в совершении противоправных действий в отношении Долиевой М.М. показал, что ему известно следующее. Разбой на банк, совершенный 11 июля 2016 года, вызвал широкий общественный резонанс, оно было совершено дерзко, прям под «носом» здания ОМВД России по Сунженскому району. Статистика раскрытия разбойных нападений, совершенных на территории Республики Ингушетия была очень низкой, и данное преступление надо было раскрыть любыми методами, то есть даже путем применения насилия в отношении возможно причастных лиц. Тем более, была получена информация о том, что возможно похищенные деньги могли пойти на финансирование НВФ. В силу этих причин раскрытие данного преступления было поручено ЦПЭ МВД по РИ. Также имелась версия о том, что Долиева вместе с другими подельниками инициировала разбой. Вот и Хандогину и Безносюк А.М. надо было исполнить поступившее от руководства МВД поручение о раскрытии данного преступления. Естественно, кто-то им дал команду применить в случае необходимости насилие в отношении Долиевой М.М., что они и сделали, так как она не признавалась к причастности этому преступлению. Какая бы у Хандогина и Безносюк роль в данном преступлении не была, они превысили свои полномочия, доставив Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и тем самым надавить на нее. Поняв, что она не признается, они решили применить в отношении нее насилие, а после того как умер Долиев М.М., вывели ее и передали в сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. 

Ему известно со слов сотрудников ЦПЭ МВД по РИ, что к Долиевой М.М. непосредственно Безносюк А.М. присоединял провода и пускал через них электрический ток, вырабатываемый с использованием военного телефона. 

Свои показания готов подтвердить на очных ставках.

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работает в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Бузуртанова Адама Висангиреевича о том, что с 15 января 2015 года работает начальником следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району.

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту следователем Хамхоевым А.Х. было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года его позвал к себе в кабинет начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Он зашел в кабинет к Бекову Магомеду, там находились Боротов А.Н., Осин С.И. и еще один мужчина в гражданской форменной одежде. Там у него Беков М.И. спросил, есть ли связь с потерпевшей Долиевой М.М., так как у них возникло к ней несколько вопросов. Он ответил, что у следователя Хамхоева имеется ее телефон. Находясь в кабинете Бекова М.И., он позвонил следователю Хамхоеву Ахмеду, которому сказал вызвать Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. После этого он направился к себе в кабинет. Примерно через полчаса, выходя из здания, где расположены кабинеты следственного отдела, у входа он встретил Долиеву М.М. Поздоровавшись с ней, он попросил ее пройти вместе с ним к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. На что Долиева ответила ему, что ее вызвал следователь Хамхоев. Он объяснил, что следователь Хамхоев вызвал ее по его просьбе, что с ней хочет поговорить начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Затем он и Долиева М.М. прошли в кабинет Бекова М.И. В кабинете Бекова М.И. по прежнему были Осин С.И., Боротов А.Н., сам Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. Боротов А.Н. ему пояснил, что у них есть несколько вопросов к Долиевой и попросил ее выйти, что он (Бузуртанов А.В.) и сделал. 

Для того, чтобы обратно выпроводить Долиеву после окончания беседы он остался на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, находился рядом с кабинетом Бекова М.И. Через некоторое время на этаж подошли двое следователей – Хамхоев и Бисаев Асхаб, с которыми он ушел на обед в кафе, расположенное недалеко от ОМВД России по Сунженскому району. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и вызвал обратно к себе в кабинет. В кабинете Бекова М.И. находились сам Беков М.И., Осин С.И. и Боротова А.Н. Долиеву в кабинете Бекова М.И. он не увидел. Беков М.И. спросил его, будет ли он (Бузуртанов А.В.) участвовать при проведении обысков по делу №16200135, на что он ответил, что вместе со следователями должен выехать на совещание в следственное управление МВД по РИ. После чего он (Бузуртанов А.В.) вышел из кабинета и вместе со следователями поехал в МВД по РИ. При этом следователь Хамхоев А.Х. был в этот день дежурным, в связи с чем он остался в расположении ОМВД России по Сунженскому району. 

Примерно в 15 часов 10 минут 15 июля 2016 года, когда он находился на совещании в следственном управлении МВД по РИ в г.Магас, ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и сообщил, что в квартире в г.Карабулак Долиева М.М. (мужа Долиевой Марем) в ходе обыска обнаружены и изъяты гранаты. В ходе разговора он с Бековым М.И. определились, что он позвонит сотрудникам, проводящим обыск, и даст указание доставить Долиева М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. 

После этого, он примерно в 17 часов 15 июля 2016 года со следователями приехал в ОМВД России по Сунженскому району. При разговоре Беков М.И. пояснил, что, несмотря на его просьбу, сотрудники доставили Долиева Магомеда в МВД по РИ в г.Магас. Бекову М.И. сказал, что Долиева М.М. в любом случае надо допросить по уголовному делу по факту участия в разбойном нападении и по факту изъятия гранат. На что Беков М.И. пояснил, что свяжется с МВД по РИ и скажет, чтобы Долиева М.М. привезли в ОМВД России по Сунженскому району. В тот же день после проведения исследования изъятых гранат материал по факту их изъятия был выделен в отдельное производство и передан по территориальности в ОМВД России по г.Карабулак. Долиева М.М. в этот день - 15 июля 2016 года не доставили. 

Примерно ближе к 21 часам этого дня ему на мобильный телефон позвонил начальник полиции Гандалоев Р.З. и сообщил, что Долиева Марем находится в ОМВД России по Сунженскому району. Он попросил его сказать Долиевой, задержаться до его приезда в ОМВД России по Сунженскому району, поскольку следователь Хамхоев А.Х. находился с ним, и ему необходимо было допросить ее по факту изъятия гранат у них в квартире. Они приехали примерно в 21 часов, где следователь Хамхоев коротко допросил Долиеву М.М. и она ушла. С Долиевой М.М. в это время он не общался, не разговаривал.      

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, ему стало известно о том, что Долиев М.М. при невыясненных обстоятельств умер в г.Назрань. 

Том №13 л.д.87-91; 

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- протокол допроса свидетеля Мурзабекова Руслана Магомедовича о том, что с 2009 года работает оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань, имеет звание капитана полиции. В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие, предупреждение преступлений, а также розыск лиц, скрывающихся от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года в ночное время суток в ОМВД России по г.Назрань поступило сообщение об обращении гражданки Долиевой М.М. в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань с побоями. После чего он в составе следственно-оперативной группы ОМВД России по г.Назрань выехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу для установления обстоятельств произошедшего. Там на месте от врачей им стало известно, что гражданка Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения, обратилась в больницу с побоями. Там же на месте он письменно опросил Долиеву М.М., которая ему пояснила, что она работает в банке в г.п. Сунжа и что она пошла 15 июля 2016 года на работу. Там ей позвонил следователь ОМВД России по Сунженскому району и вызвал ее в отдел полиции. Когда она пришла в ОМВД России по Сунженскому району, там ее завели в кабинет к начальнику и где ей надели пакет на голову и стали бить по голове и лицу. После этого ее посадили в автомобиль марки и ее отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ее били и насильно заставляли пить водку. После этого ее обратно отвезли в г.Сунжа, там с нее сняли пакет и сказали привести себя порядок. В автомобиле сидели люди в масках, ее завели в отдел полиции Сунженского района, где ее оставили. В отделе она пробыла один час, после чего ее отпустили домой. После чего она обратилась в больницу в г.Назрань. Также Долиева М.М. пояснила, что у нее забрали золотое кольцо с бриллиантом. Данное объяснение было подписано самой Долиевой М.М. Собранный материал по данному факту сотрудниками СОГ был сдан в дежурную часть ОМВД России по г.Назрань. 

По виду самочувствие Долиевой было плохое. Рядом с Долиевой М.М.  находился мужчина, возрастом примерно 40 лет, который представился братом Долиевой М.М. Этот мужчина попросил его (Мурзабекова Р.М.) не ставить в известность Долиеву М.М. о гибели ее мужа Долиева М.М., что он и не сделал.  Долиевой М.М. никто не подсказывал, какие пояснения нужно давать ему (Мурзабекову Р.М.). 

Также 15 июля 2016 года ночью им в составе следственно-оперативной группы был осуществлен выезд в Республиканское бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань, так как по полученной информации туда был доставлен труп мужчины, как позже стало известно труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Когда они туда приехали, там находились сотрудники Следственного комитета, со слов которых было ясно, что эксперт проводит вскрытие трупа Долиева М.М. Они там пробыли некоторое время, после чего поинтересовались у следователей нужна ли им помощь, затем они уехали в ОМВД России по г.Назрань. 

Том №14 л.д.43-47;

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- показания свидетеля Сакалова Хаваша Магометовича о том, что он работает врачом-травматологом Ингушской республиканской клинической больницы в  отделении скорой специализированной медицинской помощи.

Его место работы находится в здании приемного отделения скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы, кабинет травматолога, на первом этаже здания. В его обязанности входит оказание первой медицинской помощи поступившим больным, определение предварительного диагноза больного, направление больного к другим врачам в случае необходимости и направление в поликлинику. 

С 08 часов 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года он находился на суточном дежурстве в приемном отделении ОССМП ИРКБ, в кабинете травматолога, осуществлял прием больных. Примерно в 01 часов 16 июля 2016 года к нему в кабинет обратилась Долиева Марем Мажитовна, 01 августа 1976 года рождения. С ней был мужчина, назвавшийся ее братом. Она ему пояснила, что ее вызвали в Сунженское РОВД по телефону. Там в отношении нее применили насилие, после чего ее куда-то отвезли с пакетом на голове, где насилие в отношении нее было продолжено. Также она пояснила, что ее насильно напоили алкогольными напитками. Она пояснила, что ее били током, сказала, что били в живот. Он помнит, что она спрашивала, где ее муж, которого также увезли. Он (Сакалов Х.М.) ее осмотрел и поставил предварительный диагноз: «следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы ссадины верхних нижних конечностей». Им же (Сакаловым Х.М.) ей была рекомендована консультация терапевта и лор врача. Также она была направлена в рентген кабинет. Он помню, что после рентгена Долиева М.М. подошла к нему, в описании рентгена не было костной патологии головы, то есть кости черепа были целыми. Уже после рентгена она обратилась к лор врачу и терапевту. Он помнит, что Долиева М.М. была подавленная и сонливая.  

При этом Долиева М.М. не говорила, что собирается оговорить сотрудников полиции, ни брат, ни кто другой при нем не говорил Долиевой М.М., что и как ему (Сакалову Х.М.) пояснять о произошедшем. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра документов от 18 января 2017 года на 9 листах, показал, что записи под номером 11308 от 16.07.2016 года в журнале являются именно теми записями, которые произведены по факту приема ею больной Долиевой М.М. 16 июля 2016 года. Следы на пальцах Долиевой М.М. были выражены тем, что на первых пальцах обеих стоп Долиевой М.М. имелись следы круговые, то есть вокруг пальцев, в виде ссадин. Эти ссадины были похожи на ссадины, которые образуются, если перетянуть сильно пальцы вокруг проволокой. 

Том №11 л.д.229-233; 

- показания свидетеля Ханиева Юнуса Михаиловича о том, что он имеет  высшее медицинское образование, работает дежурным врачом-травматологом Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия, в его обязанности входит оказание экстренной медицинской помощи поступившим больным. 


По факту оказания медицинской помощи Долиевой Марем Мажитовне показал, что примерно 16 июля 2016 года в дообеденное время его пригласили для консультации в приемный покой Сунженской центральной районной больницы, куда поступила Долиева М.М. К моменту его прихода, ей была поставлена капельница, состояние здоровья и самочувствие Долиевой М.М. было плохим, она передвигалась с трудом с посторонней помощью, разговаривала с трудом, постоянно плакала, она находилась в состоянии истерии. Им (Ханиев Ю.М.) был произведен осмотр Долиевой М.М., в ходе которого на ее теле были обнаружены ожоговые следы в районе больших пальцев ног, а также лодыжек ног, им (Ханиевым Ю.М.) было выявлено сотрясение головного мозга Долиевой М.М. и ввиду наличия сотрясения головного мозга имелись показания для ее госпитализации. Из жалоб Долиевой М.М. он помнит, что она жаловалась на пониженное артериальное давление. Из телесных повреждений Долиевой М.М. он помнит, что видел ссадины и кровоподтеки на правой и левой руках, а также на правой и левой ногах, а кроме этого на ногах Долиевой М.М. имелись следы от электроожогов в виде точек подгоревшей кожи желтоватого цвета на ее стопах в районе больших пальцев и лодыжек.  После оказания первой медицинской помощи Долиевой М.М. была предложена госпитализация, от которой она отказалась, а приехавшие ее родственники сказали, что медицинская помощь Долиевой М.М. будет оказана в другом медицинском учреждении. 

Том №15 л.д.77-80; 

- показания свидетеля Дзаитова Руслана Маулиевича о том, что с июля 2013 года по июль 2016 года работал в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, дом №40, вместе с кассиром Долиевой Марем Мажитовной. Ее он может охарактеризовать только с положительной стороны, как ответственную, исполнительную, приветливую, общительную, уравновешенную и спокойную, без вредных привычек. Он также знаком с ее супругом – Долиевым Магомедом, который несколько раз приезжал на работу, чтобы отвезти Долиеву М.М. домой.  


15 июля 2016 года он видел Долиеву М.М. утром на рабочем месте. На самочувствие Долиева М.М. не жаловалась, никаких телесных повреждений на ее открытых участках тела не было. В указанный день его вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, как и других его коллег для дачи объяснения по факту ограбления дополнительного офиса. Он вернулся на работу примерно к 15 часам, где он заметил отсутствие Марем на рабочем месте. Ему стало известно о том, что Долиеву М.М. вызывали в этот день в ОМВД России по Сунженскому району. 


Примерно на следующий день из средств массовой информации ему стало известно о том, что Долиев Магомед Мухарбекович погиб, а в отношении Долиевой Марем Мажитовны применяли пытки. 

Том №17 л.д.117-123;

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол очной ставки от 09 сентября 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Бековым М.И. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что она знакома с Бековым М.И., его впервые увидела в Сунженском РОВД как начальника Бекова Магомеда 11 числа. 11 июля 2016 года она была в местном РОВД Сунженском, там находился Беков Магомед как начальник РОВД, при допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, грозился, что сотрет ее с лица земли, что ее никто никогда в жизни не найдет, «я тебя так скрою, что тебя никто в жизни не найдет», кричал своим подчиненным, чтобы привезли ее шестерых братьев посадили их как крыс в тюрьму. Также давал указание, чтобы ее до утра не выпускали из следственного управления. При допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, угрожал расправой жизнью. Во второй раз она его видела в его кабинете 15 июля. 15 июля в обеденное время ему позвонили и сказали подойти в местное РОВД следователь Хамхоев. Она зашла в следственный отдел, там ее на полпути встретил парень молодой, который сказал, что ей надо не к следователю Хамхоеву, а в кабинет начальника Бекова Магомеда. Они поднялись на второй этаж, зашли в кабинет Бекова Магомеда. Там присутствовал Беков Магомед, Боротов с МВД и Хамхоев Тимур. Он (Беков Магомед) попросил ее пройти, сесть. Она прошла, села на стул. Беков и Хамхоев начали кричать: «где твой муж, где он?». В это время Долиев М.М. позвонил ей на мобильный телефон. Она говорит: «вот телефон, давайте я отвечу». Только она потянулась к телефону, Хамхоев взял и отодвинул телефон, забрал у нее ключ и телефон. Она говорит: «Вот он звонит, дайте я отвечу, если я не могу ответить, сами ответьте, куда Вы скажите он подойдет. Вот он звонит, он не прячется нигде».  Он (Беков Магомед) как 11 июля начал кричать, угрожать расправой жизнью, типа: «это вы ограбили, вы сами это сделали, ваш Россельхозбанк мне надоел, вы меня уже достали, я тебя скрою, убью, зарежу». Кричал во весь голос и угрожал, оскорблял. Потом он (Беков Магомед) взял черный пакет, подошел. Она не поняла, откуда он взял пакет, потому, что до этого они очень сильно кричали и Хамхоев по лицу ударил. Беков Магомед подошел с черным пакетом, обошел, подошел сзади и надел на голову черный пакет, который начал затягивать: «признавайся, это вы сделали, как вы это сделали, что вы сделали».  Она была в шоке, кричала: «Вы что делаете? Я ни в чем не виновата, отпустите, то, что Вам нужно я Вам расскажу». Начал затягивать черный пакет и душить, она задыхалась и на голову и на лицо начали поступать удары. Потом он отпускал пакет, она чуть подышала и опять он начал затягивать, опять начал душить. Именно Беков Магомед подошел сзади с черным пакетом в руке и надел ей этот пакет на голову и начал затягивать и душить. Потом он (Беков Магомед) снял пакет и с пакетом, опять отошел. У нее шарф слез с головы, она начала его поправлять и он (Беков Магомед) кричал: «тебе он больше не понадобится, нечего его поправлять, типа с тобой еще не закончили». В таком случае она его запомнила. Он (Беков Магомед) еще по телефону начал давать указания: «поезжайте по адресу Пионерская, найдите ее мужа». «Где твой муж?» - кричал он ей. Она говорит ему: «куда Вы скажите он подойдет, он дома или у родителей». Он (Беков Магомед) начал звонить и направлять их по адресу пионерская, 79: «поезжайте, если там машина стоит, то он там, если его там нет, то поезжайте в Карабулак Джабагиева, 15», и давал указание задержать его, мужа Долиева Магомеда. Там она провела около 1 часа. После этого зашли двое, спустили на первый этаж, посадили в машину, надели опять-таки черный пакет, и отвезли. После этого, когда уже на улице было темно, когда они стояли там же в здании, на лестничной площадке, в Сунженском РОВД, в отделении, где находятся следователи, она стояла на лестничной площадке, там стоял еще парень следователь, он (Беков Магомед) прямо пулей пролетел и зашел в кабинет. 


Свидетель Беков М.И. показал, что не был знаком с Долиевой М.М. до 11 июля 2016 года, у него нет оснований полагать, что у Долиевой имеется к нему личная неприязнь Никакого насилия к ней не применял, противоправные действия в отношении Долиевой М.М. не совершал. 11 июля 2016 года он ей не угрожал, но голос на нее повышал. Он не знал ,куда ее увезли из его кабинета, он думал, что ее везут для проведения обыска с ее участием. Она действительно оставила у него в кабинете ключи и телефон, которые были ей возвращены ночью того же дня, когда ее привезли обратно. Ее привезли обратно примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. О том, что Долиеву М.М. возвратили, ему сообщили из дежурной части. Он в свою очередь дал указание уголовному розыску, чтобы встретили, так как ее нужно было допросить по поводу обыска в г.Карабулак. Когда ее привезли обратно, он дал указание своим подчиненным, чтобы ее быстрее отпустили, так как более 3-х часов ее держать нельзя было. Что касается Долиева Магомеда, то он (Беков М.И.) и следователь ждали Долиева Магомеда, которого должны были привести в ОМВД России по Сунженскому району после проведенного обыска в его в квартире, но этого не было сделано по неизвестным ему причинам и доставили его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от него этот вопрос не зависел. 

Том №7 д.д.131-143;

- протокол очной ставки от 12 января 2017 года, согласно которому проведена очная ставка между обвиняемым Хандогиным С.А. и потерпевшей Долиевой М.М. В ходе очной ставки Долиева М.М. дала показания о том, что она видела Хандогина С.А. 15 июля 2016 года.  Этого человека видела 15 июля 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Оттуда он и еще вместе с ним один сотрудник из этого кабинета ее вывели. Этот человек, когда спустились во двор Сунженского РОВД, указал на машину, на сиденье, куда ей надо садиться. Пригласил ее сесть туда, в машину. Тогда он был с лысиной, с очень короткими волосами, плотное телосложение, глаза, нос, все она запомнила, смуглость лица. Она его видела, так как они спускались и во дворе немножко постояли. Больше она его не видела, но голос знакомый очень. Она уверенно может сказать, что с его стороны поступали угрозы вплоть до физической расправы. Это было в машине, в которой они ехали и в том числе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она слышала этот голос, угрожал физической расправой, оскорблял, как мог, говорил признаться в ограблении банка, «пока не доехали, если доедем, то уже будет поздно», «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она слышала этот голос, тоже очень сильно кричал, угрожал физической расправой, чтобы она взяла вину на себя в ограблении банка. Когда были в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, тогда уже кричали, говорили признаться в ограблении банка, именно Сергея голос. Говорил признаться в ограблении банка, что если не признаешься, убьем, зарежем, угрожал физической расправой. Как он угрожал, начинал говорить, с его стороны поступали удары, со стороны голоса, который говорил. Видеть она его больше не видела, так как с тех пор, как он ее пригласил сесть на сиденье машины, она села в машину, сразу на нее надели черный пакет и сняли только на обратном пути, часиков 8-9 вечера. Когда они ее выводили из кабинета, они были без масок, поэтому она его запомнила. Она знала, что они ведут себя неподобающе, пыталась запомнить всех, запомнить машину, людей, что они говорят, как друг друга называют. Они на нее надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она не видела, чтобы Хандогин С.А. на нее надевал пакет. До возвращения в Сунженское РОВД она была в черном пакете, обмотанный скотчем. Она не могла видеть физически. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она находилась примерно с 14 по 20 часов 15 июля 2016 года, все это время она находилась в одном кабинете, ее никуда не водили. От поездки в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она отказаться не могла отказаться, так как все эти издевательства, пытки начались в кабинете начальника РОВД, и она была очень напугана и не знала как себя вести. Она делала все покорно потому, что ее вынудили. Потому, что их было много, а она была одна и не могла вообще сопротивляться. 

Обвиняемый Хандогин С.А. показал, что он прибыл в Сунженское РОВД со своими сотрудниками. Ему позвонил Тимур Хамхоев, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказал, чтобы он поднялся в кабинет начальника. Там он увидел начальника РОВД Бекова. Долиева Марем сидела за столом. Он знал, что это сотрудница банка, что при ней было совершено разбойное нападение. Также он знал, что имеется информация оперативная о том, что данная гражданка сама организовала данное преступление вместе со своим супругом. Далее Хамхоев Тимур сказал ему, чтобы он (Хандогин С.А.) пока посидел. Через некоторое время в коридоре между ним и Хамхоевым Т.Ю. состоялся разговор, в ходе которого Хамхоев Тимур дал ему указание увезти кассира банка Долиеву М.М. на пару часиков и потом привезти, то есть начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что на часа два ее надо изолировать, пока они не съездят на обыска. Он (Хандогин С.А.) согласился выполнить указания Тимура. После чего он вышел с Долиевой Марем и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева провела некоторое время и ее вернули обратно. 

На вопрос о том, почему, он утверждает, что Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не провела более 2-х часов, если расследованием установлено, что Долиева М.М. была увезена с территории ОМВД России по Сунженскому району в 14 часов и привезена обратно в 20 часов, показал, что на его восприятие Долиева М.М. провела в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 2 часа. На вопрос, было ли со стороны Долиевой М.М. волеизъявление поехать с ними в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что человека, которого проверяют на причастность к совершению преступления, правда сильно не спрашивают, хочет он или не хочет. Ранее до 15 июля 2016 года с Долиевой М.М. знаком не был, никаких неприязненных отношений между ними не было.

Том №11 л.д.109-130;

- протокол очной ставки от 1 марта 2017 года, согласно которому между потерпевшей Долиевой М.М. и обвиняемым Безносюк А.М. проведена очная ставка, в ходе которой последний от дачи показаний в соответствии со ст.51 Конституции РФ отказался от дачи показаний, а потерпевшая Долиева М.М. показала, что видела Безносюк А.М. несколько раз. Первый раз увидела в июле 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Он и его напарник вывели ее с этого кабинета. Этот же гражданин пригласил ее сесть в машину во дворе Сунженского РОВД. Этот же гражданин сразу же развернул пакет и надел ей на голову, черный полиэтиленовый пакет. В последующем она его видела за рулем машины, когда ее вечером того же числа привозили назад в Сунженское РОВД, он сидел за рулем этой машины. Когда с нее сняли пакет в Сунженском РОВД, не доезжая, он сидел за рулем. Он выходил у ворот этого РОВД из машины, она его там видела. Потом в последующем видела его, когда она вышла из машины, вместе зашли в Сунженское РОВД, в следственный отдел, там отдельное здание. Там где-то полчаса спустя, он вернул ей забранное ее золотое кольцо, которое у нее забирали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том №12 л.д.221-225; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дзейтовым Х.Р. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что не знакома с Дзейтовым Х.Р. и что где-то в обеденное время 15 июля 2016 года ее вывели из кабинета начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда два сотрудника МВД. Вывели, посадили в машину во дворе, надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посадили в машину во дворе Сунженского РОВД и надели черный пакет. По пути были конечно угрозы, матерились очень сильно, кричали, орали, что только не говорили. Довезли и как только доехали, машина остановилась, надели поверх пакета скотч и завели в какой-то кабинет. Сверху этого черного пакета еще был скотч обмотанный, и сняли пакет вечером того же числа, где-то часиков 20 в Сунже. До заезда в Сунженское РОВД остановили рядом с парком и сняли пакет, дали салфетки, сказали почистить лицо, привести себя в порядок. 


Свидетель Дзейтов Х.Р. показал, что 15 июля 2016 года, Долиеву Марем доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время он находился в своем рабочем кабинете. Марем завели в его кабинет и посадили.  Он просто спросил у нее, может родственница, спросил фамилию, кто она. Ему сказали, то ли Безносюк, то ли Хандогин, что она по банку,  по разбою на банк. Он уже больше ничего не стал спрашивать. Она плакала, из-за чего он (Дзейтов Х.Р.) не мог там сидеть, она плакала очень сильно, и он вышел. Просто он не мог там смотреть, что она там плачет. Когда он спросил у нее фамилию, она ему не ответила и ему сказали, что там по банку Долиева. При этом ее лицо, глаза и черты лица он не видел, она сидела головой вниз, поэтому не может сказать, была или нет, закрыта ее лицевая часть каким-либо предметом. Не помнит, какого цвета была косынка, она была в длинной юбке. При этом утверждает, что она находилась в его кабинет 20-30 минут. Никаких вопросов про ограбление банка, он Марем не задавал. Он не поинтересовался почему Долиева находится в повышенном эмоциональном состоянии, почему она плачет, по той причине, что  там было вышестоящее руководство - заместитель начальника и начальник отдела, то есть Хандогин и Безносюк, он лишний раз не стал лезть в это дело.  Кого доставлять, а кого не доставлять, решают только руководители, они, рядовые сотрудники, не имеют права кого-либо доставлять без указания начальника.  Когда он выходил из кабинета, все время в кабинете с Долиевой М.М. оставались Хандогин и Безносюк, другие люди в кабинет не заходили, дверь кабинета им закрывалась, но не замок. 

Том №17 л.д.1-7; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дониным В.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

Свидетель Донин В.А. показал, что 15 июля 2016 года из ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они (Хандогин С.А., Безносюк А.М., Овада А.А., Донин В.А. и Долиева М.М.) доехали примерно за 30 минут. Никаких вопросов об ограблении банка, он Долиевой М.М. не задавал, эти вопросы задавали Безносюк Андрей и Хандогин С.А., он на ее лицо не смотрел, Безносюк А.М. и Хандогина С.А. являются его начальниками. 

На предъявленной ему на обозрение видеозаписи с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району, он узнает автомобиль «Лада Гранта», Сергея Хандогина, Безносюк Андрея, Овада Андрея, который в кепке. Затем они (Донин В.А. и Овада А.А.) пошли в тенек. Через некоторое время возвращаются Хандогин и Безносюк, с ними женщина. Что за предмет находится в руках Безносюк Андрея, он не знает. Стоя там, он не наблюдал за Безносюк Андреем и не видел, что он там делает, стоя возле автомобиля. Если бы он (Донин В.А.) стоял бы как Хандогин С.А., то видел, чем занимает Безносюк А.М. 

Том №17 л.д.9-16; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

При этом свидетель Осмиев Х.М. дал показания о том, что 15 июля 2016 года, примерно в 20 часов, он находился на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Гранта», они ехали в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвезти туда женщину. За рулем данного автомобиля находился его начальник Безносюк А.М., в задней части салона сидели Овада А.А. и какая-то женщина. В сторону этой женщины он не смотрел, потому не может сказать, был на ее голове пакет или нет. 

Том №17 л.д.18-23;

- протокол очной ставки от 20 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Овада А.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя подтвердила ранее данные ею показанию о совершении в отношении нее противоправных действий 15 июля 2016 года. 


Свидетель Овада А.А. показал о том, что не видел на голове Долиевой М.М. пакет, при нем в отношении Долиевой М.М. насилие никто не применял и не угрожал ей применением насилия. Если был бы надет пакет на голову Долиевой М.М., то он должен был бы сделать замечание и доложить об этом своему руководству. При этом во время доставления Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его начальники – начальник отдела Безносюк А.М. и заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А.  На вопрос о том, чем был мотивирован его (Овада А.А.) отказ от прохождения полиграфа, показал, что у него имеется чувство страха. 

Том №19 л.д.49-54; 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемым Хандогиным С.А. и свидетелем Дзейтовым Х.Р., последний подтвердил свои показания, противоречащие показаниям Хандогина С.А., о том, что им (Дзейтовым Х.Р.) не задавались вопросы доставленной Долиевой М.М. 15 июля 2016 года. 

Том №19 л.д.61-64;

- протокол следственного эксперимента от 19 июля 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что потерпевшая Долиева Марем Мажитовна по голосу может определить людей и их месторасположение во время разговора. 

Том №19 л.д. 192-195;

- протокол следственного эксперимента от 02 июня 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что на служебном автомобиле ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия марки «Лада Гранта», возможно доехать из ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Ленина, 89, до Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, за 36 минут 08 секунд. 

Том №17 л.д.233-235;

- протокол осмотра места происшествия от 07 декабря 2016 года, согласно которому осмотрены кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, а также двор (территория) ОМВД России по Сунженскому району.


Установлено, что вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа, через металлическую двустворчатую дверь, расположенную с северо-западной стороны. 

Вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Обе двери закрываются. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалом черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  При этом расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району до стула, находящегося с левой стороны от приставленного стола, составляет три метра. Камер видеонаблюдения в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не имеется. В кабинете в ходе осмотра не обнаружены полиэтиленовые пакеты и другие предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела. Через деревянную дверь, расположенную напротив входной двери в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, осуществляется вход в помещение, размерами 2х2 метра. Через данное помещение осуществляется вход в комнату отдыха, размерами 3х6 метров, а также в ванную комнату, размерами 2х4 метров.  

Затем произведен осмотр двора (территории) ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход во двор осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа при проходе через административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, возможно попасть во двор ОМВД России по Сунженскому району, не выходя на ул. Ленина, г.п. Сунжа. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району расположены различные строения одноэтажные и двухэтажные (мечеть, двухэтажное здание, в котором работают оперативный состав и следственные работники ОМВД России по Сунженскому району, помещение финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району). Территория двора покрыта асфальтом, во дворе имеются деревья. Территория огорожена металлическим забором высотой два метра. Помещение, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, представляет собой одноэтажное здание, с кирпичными стенами, окрашенными в вещество белого цвета. Данное помещение имеется окно, которое выходит во двор. В верхней части данного помещения имеется закрепленная камера видеонаблюдения, направленная в сторону двора ОМВД России по Сунженскому району, в том числе на территорию, прилегающей к данному помещению. На расстоянии 10 метров севернее от данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, расположено помещение мечети, в 13 метрах юго-восточнее расположено одноэтажное помещение котельной, в 7 метрах северо-западнее расположено одноэтажное помещение столовой. Напротив данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, находятся 4 легковых транспортных средств Российского производства.   

Том №10 л.д. 139-157;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- протокол выемки от 16 августа 2016 года, согласно которому у потерпевшей Долиевой М.М. изъято ее металлическое кольцо круглой формы желтого цвета, на котором закреплены 5 блестящих изделий (камушки). На внутренней стороне кольца, имеются следующие цифровые обозначения, выполненные путем выдавливания на металле: «583», а также другая аббревиатура.
Том №6 л.д.22-26;


- протокол осмотра предметов от 16 августа 2016 года, согласно которому осмотрено металлическое кольцо круглой формы желтого цвета, на котором закреплены 5 блестящих изделий (камушки), изъятое 16 августа 2016 года у потерпевшей Долиевой М.М. Данное металлическое кольцо круглой формы желтого цвета, на котором закреплены 5 блестящих изделий (камушки), диаметр кольца – 18 мм., во внутренней части ободка кольца – имеется следующая надпись, выбитая на металле – «583». Каких-либо видимых повреждений на кольце не обнаружено. 

Том №6 л.д.27-30; 

- показания свидетеля Мейриева Зелимхана Иссаевича о том, что работает инженером группы информационных технологий, связи и защиты информации ОМВД России по Сунженскому району. В его обязанности входит обслуживание и настройка камер видеонаблюдения, видеорегистраторов, компьютерной техники, установленной в помещениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. Образование у него физико-математическое, специальность – информационные технологии и системы. Он хорошо разбирается в компьютерной технике и камерах видеонаблюдения, в том числе в жестких магнитных дисках. 

19 июля 2016 года он принимал участие в качестве специалиста при изъятии следователем Албаковым трех жестких дисков, на которых имелась информация с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району и в помещениях ОМВД России по Сунженскому району. Время и дата, которые имеются на видеозаписях, произведенных данными камерами видеонаблюдения, соответствуют официальному Московскому часовому поясу. Данный факт соответствия времени им проверялся и он помнит, что в тот день, когда изымали жесткие диски, то есть 19 июля 2016 года, время и дата на видеозаписях соответствовали официальному Московскому часовому поясу. 

Том №12 л.д.14-16; 

- протокол осмотра предметов от 31 января 2017 года, согласно которому осмотрены видеозаписи, скопированные с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району. 

 Осмотром установлено, что объектом осмотра является внешний накопитель фирмы производителя «Expansion». В ходе осмотра данный внешний накопитель фирмы производителя «Expansion» с использованием USB-шнура подключен к персональному компьютеру «Benq».

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00 20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


 Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 


В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


   Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


    Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 

Том №1 л.д. 140-187; 

- протокол осмотра предметов от 09 ноября 2016 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой М.М. произведен осмотр видеозаписей, скопированных с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району.

В ходе осмотра воспроизведена видеозапись со следующим наименованием: «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]». На 07 минуте 01 секунде воспроизведения указанной видеозаписи, обозреваются предположительно двое мужчин и одна женщина, идущие со стороны строений. Для удобства осмотра указанные двое мужчин и женщина обозначены следующими буквенно-цифровыми обозначениями: М1 – мужчина идущий впереди, в камуфлированной форме, у которого отсутствуют волосы на голове; М2 – мужчина, идущий ближе к женщине, он также одет в камуфлированную одежду, Ж1 – женщина, идущая рядом с М1 и М2. 

При этом участвующая в осмотре потерпевшая Долиева М.М. показала, что Ж1 – это она, Долиева Марем Мажитовна, М1 и М2 – это двое мужчин, говорящих на русском языке, которые вывели ее 15 июля 2016 года из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району. Данная съемка производится на территории ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. 

 Далее в ходе осмотра видно как М1, М2 и Ж1 приблизились к легковому автомобилю серебристого цвета, предположительно марки «Гранта». М1 указывает Ж1 на открытую заднюю правую дверь автомобиля «Гранта». После чего Ж1 садится на заднее сидень автомобиля марки «Гранта».  

В это время М2 подходит к задней правой двери автомобиля «Гранта», куда села Ж1. При этом в правой руке М2 имеется темный предмет округлой формы. Подходя ближе к автомобилю М2 разворачивает указанный предмет двумя руками, увеличивая его размеры. После чего, на видеозаписи видно, что данный предмет черного цвета и похож на полиэтиленовый пакет. После чего, М2, держа в обеих руках предмет похожий на полиэтиленовый пакет, заглядывает в салон автомобиля, делает движения руками. Когда уже М2 обратно встает возле автомобиля, в его руках отсутствует названный предмет, похожий на полиэтиленовый пакет. 

После чего в кадре появляются еще один мужчина, который условно обозначен как М3 (мужчина в рубашке с длинными рукавами синего цвета). М3 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля марки «Гранта». Затем, М1 садится на водительское сиденье данного автомобиля через левую переднюю (водительскую) дверь, а М2 садится на правое переднее сидень того же автомобиля марки «Гранта» через переднюю правую дверь.   

Затем в кадре появляется мужчина с темной бейсболкой (кепкой) на голове и футболкой синего цвета с короткими рукавами, который обозначен как М4. М4 садится в салон того же автомобиля марки «Гранта» через левую заднюю дверь.  Далее автомобиль «Гранта» уезжает в неизвестное направление. 

В ходе осмотра, потерпевшая Долиева М.М. показала, что предмет находившийся в руках М2 и есть черный полиэтиленовый пакет, который был надет ей на голову 15 июля 2016 года в салоне автомобиля марки «Гранта» на территории ОМВД России по Сунженскому району. Данный пакет был одет М2 на ее голову, данный пакет находился на ее голове пока ее обратно не привезли до ОМВД России по Сунженскому району. При этом, М2 это: человек который вместе с М1 вывел ее из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года; человек, находясь на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Гранта» угрожал ей (Долиевой М.М.) причинить вред здоровью и убить в случае не признания участия в разбойном нападении; человек, который находился за рулем автомобиля «Гранта», когда ее везли вечером 15 июля 2016 года обратно в ОМВД России по Сунженскому району; человек, который вернул ей 15 июля 2016 года на территории ОМВД России по Сунженскому району золотое кольцо, которое ранее 15 июля 2016 года было снято с пальца ее руки неизвестным лицом.

Том №9 л.д.95-119; 

- протокол дополнительного осмотра предметов от 24 сентября 2017 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 


В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями: 


- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра потерпевшая Долиева М.М. показала, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М6 –начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., которые применяли в отношении нее насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, угрожали применить насилие, требуя признаться в совершении разбойного нападения на банк. М8 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, который провел ее в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года, М11 – это Хандогин Сергей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ угрожал применить насилие, М12 –Безносюк Андрей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожал применить насилие, который вернул ей вечером 15 июля 2016 года в здании ОМВД ее золотое кольцо. Ж1 это она (Долиева М.М.). 


Также она показала, что на представленных видеосъемках запечатлены события, происходившие 15 июля 2016 года в здании и во дворе ОМВД России по Сунженскому району. На данных видеозаписях запечатлено, как она зашла в кабинет к Бекову М.И., кто помимо нее заходил в кабинет, сколько времени она провела в кабинете, видно как в данный кабинет зашли Безносюк и Хандогин, а после вышли вместе с ней. Период нахождения ее в кабинете Бекова Магомеда составляет 1 час, с 13 по 14 часов. На данной видеозаписи видно, как в руках Безносюк, который выходит из кабинета Бекова М.И. находится предмет, который является черный полиэтиленовым пакетом. Также видно, как она садится в автомобиль «Лада Гранта», а вслед за ней Безносюк разворачивает в руках вышеуказанный пакет и заглядывает в салон, чтобы надеть на ее голову этот пакет. Далее они уезжают из ОМВД, что произошло примерно в 14 часов 15 июля 2016 года. Затем, видно, как ее привозят обратно в 20 часов 15 июля 2016 года на территорию ОМВД и передают сотрудникам ОМВД. Как подтверждается видеозаписью, ее привез Безносюк и двое в масках. При этом, как следует из видеозаписи, Безносюк Андрей находился на территории ОМВД до поздней ночи 15 июля 2016 года, примерно до 22 часов. Также видеозаписью подтверждается факт надевания на ее голову пакета Безносюк А.М., и то, что она отсутствовала на территории  ОМВД более 5 часов, с 14 по 20 часов, в это время она находилась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда была незаконно доставлена и где была лишена свободы на длительное время.  

Том№52 л.д. 1-14;

- протокол дополнительного осмотра предметов от 27 августа 2017 года, согласно которому с участием обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.

      
6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра обвиняемый Хамхоев А.З. дал показания о том, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это бывший начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М3 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Мальсагов А.С.А., М4 – начальник УУР Дзейтов М.М., М5 – начальник УУР МВД по Республике Ингушетия Осин Сергей Иванович, М6 – бывший начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., М7 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., М8 это начальник СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам, М9 это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Беков Р.Р., М11 – это заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А., М12 – бывший начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., М13 – это сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Буражев А.И., М17 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Овада А.А., М18 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин В.А. Двоих в масках, которых вышли из автомобиля Лада Гранта вместе с Безносюк А.М., он не узнает, так как они в масках.        

Том №51 л.д.59-71;

- протокол осмотра предметов от 27 ноября 2016 года, согласно которому осмотрена одежда потерпевшей Долиевой М.М., в которую она была одета 15 июля 2016 года, а именно длинная юбка из материала синего, зеленого, черного и красного цветов, с этикеткой, на которой имеются следующие буквенно-цифровые обозначения: «ATMOSPHERE 8 UK/IRL 36 ES/PT 34 DNLBA», длина юбки составляет 100 см., ширина – 70 см. На поясничной области на юбке стягивается за счет установленной внутри резинки, ткань юбки растягивается. Каких-либо повреждений на юбке не обнаружено. Футболка с коротким рукавом синего цвета, в горизонтальную мелкую белую полоску, на переде футболки имеется рисунок со стразами, ткань футболки растягивается, размеры футболки: 54х59 см. На задней части футболки, в районе правого рукава имеется сквозное повреждение, которое является горизонтальным, прямолинейным, его длина составляет 80 мм. Других повреждений на футболке не обнаружено. 

Том №6 л.д.32-37;

- протокол осмотра документов от 04 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра книги учета лиц, доставленных в органы внутренних дел – ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева М.М. 15 июля 2016 года доставлялась в ОМВД России по Сунженскому району, что она задерживалась или по отношений к ней применялись меры процессуального принуждения или избиралась мера пресечения.  

Том №14 л.д.141-149;


- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра тома №4 книги 28/1138 учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева Марем Мажитовна совершила какие-либо административные правонарушения, преступления, в том числе административные правонарушения, преступления, по причине совершения которых имелись бы основания, предусмотренные законодательством РФ, для доставления Долиевой Марем Мажитовны в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в другое подразделение МВД по Республике Ингушетия. 


Вместе с тем, в данной книге имеются следующие записи, из содержания которых следует, что 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД России по Сунженскому району из травмпункта Сунженской центральной районной больницы поступило сообщение о том, что к ним доставлена гражданка Долиева Марем Мажитовна с побоями, которые с ее слов она получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району. 

Том №14 л.д. 170-194; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 18 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №23 перевязочного кабинета Ингушской республиканской клинической больницы за период с 12.07.2016 по 20.07.2016.  На 44-45 листах журнала, под порядковым номером 11308 имеются следующие рукописные записи: «16.07.2016  01:05 Долиева Марем Мажитовна, 01.08.1976, ст. Орджоникидзевская, ул. Пионерская, 79, РСХБ, кассир, побои, ГОВД Ханиев РОВД Зурабов. Привез брат ОССМП DS следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних, нижних конечностей».   

Том №11 л.д.165-173; 

- протокол осмотра документов от 20 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал регистрации амбулаторных больных травматологического отделения Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия с 16 мая по 20 июля 2016 года. 

В ходе осмотра журнала установлено, что 16 июля 2016 года, в 17 часов 30 минут, Долиева Марем Мажитовна обращалась за медицинской помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы от тока обеих стоп». 

Том №11 л.д.188-193;

-заключение эксперта № 173/17 от 17 августа 2017 года, из которого следует, что стоимость представленного на исследование металлического кольца круглой формы желтого цвета, на котором закреплены 5 блестящих изделий составляет 11 156 (одиннадцать тысяч сто пятьдесят шесть) рублей.
Том №48 л.д. 59-64;

- заключение эксперта № 290 от 20 июля 2016  года, из которого следует, что у Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения, при ее осмотре экспертом 19 июля 2016 года были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены скользящим и ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью. 
Том №42 л.д. 201-204;

-заключение эксперта № 43 от 02 марта 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы по материалам дела («Заключение эксперта» №290 от 20.07.16 на имя Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения) и, принимая во внимание обстоятельства дела, у Долиевой М.М. при ее осмотре экспертом 19.07.16 были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены: ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметами); кровоподтеки - ударно- сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью.
Данные телесные повреждения могли быть причинены от ударов ногой и кулаком. Также нельзя исключить причинение телесных повреждений на первые пальцы стоп от действия электрического тока, при надевании на них (на пальцы) провода, и пропуская через провода электрический ток.
Возможно нанесение ударов ладонью по лицу, голове и по другим частям тела без следов (то есть без образования повреждений).
Том №43 л.д. 1-5;

- заключение эксперта № 60 от 28 октября 2016 года, из которого следует, что на футболке Долиевой М.М. обнаружена кровь человека, происхождение которой от Долиевой М.М. не исключается. 
Том №43 л.д. 151-159;

-заключение эксперта № 137 от 20 марта 2017 года, из которого следует, что на изображении «Скриншот 06-02-2017 215131» у изображенного на стоп-кадре мужчины стоящего возле правой задней двери автомобиля и изображенного на стоп-кадрах в руке находится предмет.

Том №45 л.д. 55-60;

-заключение эксперта № 135 от 17 марта 2017 года, из которого следует, что у изображенного на стоп-кадре мужчины в левой руке находится предмет.
Том №45 л.д. 85-90;

          - заключение эксперта № 106/2017/030 от 15 марта 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа у Долиевой М.М., 01 августа 1976 года рождения, не выявлены реакции свидетельствующие о том, что она располагает информацией, не согласующейся с ее показаниями, данными в ходе допроса от 18 июля 2016 года, в ходе проведения очных ставок от 16 авгу​ста 2016 года, от 09 сентября 2016 года, 13 сентября 2016 года, о том, что 15 ию​ля 2016 года в отношении нее в кабинете начальника ОМВД России по Сунжен​скому району применялось физическое насилие Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. и что они же надевали на ее голову пакет и душили ее, о том, что 15 июля 2016 года по пути из ОМВД России по Сунженскому району в Центр по проти​водействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия высказывались угрозы ее жизни и угрозы применения в отношении нее насилия, о том, что 15 июля 2016 года в здании Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ин​гушетия в отношении нос применялось насилие путем нанесения ударов по телу, а также путем подключения электрического тока. 

         Информация, которой располагает Долиева М.М., могла быть ею полу​чена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с ее не​посредственным участием в указанных событиях.

Том №46 л.д. 131-155;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 14 октября 2013 года №428 л/с, согласно которой Хамхоев Тимур Юсупович назначен на должность начальника Центра по противодействию экстремизму с 01 октября 2013 года. 

Том №5 л.д.122;

- копия должностной инструкции начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, утвержденная 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, копия положения Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, утвержденное приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которым ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является структурным подразделением МВД по Республике Ингушетия, реализующим функции МВД России в области противодействия деятельности. Основными задачами и функциями ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия являются выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений террористического характера, преступлений и правонарушений экстремистской направленности, а также выявление и установление лиц, их подготавливающих, совершающих и совершивших, защита законных интересов личности, общества и государства в сфере противодействия экстремистской деятельности и терроризму. Хамхоев Т.Ю. обязан руководствоваться Конституцией РФ, нормативными правовыми актами Правительства РФ и МВД России, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и своими должностными инструкциями, он несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него задач в рамках своей компетенции, несет личную ответственность за состояние дисциплины и законности среди сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, реализует полномочия, отнесенные к его компетенции нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республике Ингушетия. Хамхоев Т.Ю. осуществляет контроль за выполнением задач и функций возложенных на ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, осуществляет индивидуальную воспитательную работу с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, определяет должностные обязанности своих заместителей, вносит руководству МВД по Республике Ингушетия представления к награждению сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, организует и обеспечивает подбор, воспитание и профессиональную подготовку кадров, соблюдение законности, контроль за служебной деятельностью подчиненных сотрудников и принимает меры по профилактике противоправного поведения вне службы. За совершение действий (бездействий), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Хамхоев Т.Ю. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том№2 л.д.136-140, том №6 л.д. 111-115;

- копия распоряжения Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года»,  согласно которому начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. включен постоянно в действующую оперативную группу для проведения оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135, возбужденному по факту разбойного нападения, произошедшего 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 ИРФ АО «Россельхозбанк».

Том №9 л.д.151-152;

- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия ответа на запрос от 04 ноября 2016 года из Ингушской республиканской клинической больницы, согласно которому Долиева Марем Мажитовна поступила 16 июля 2016 года в 01 часов 05 минут в станцию скорой медицинской помощи с диагнозом: следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей. 

Том №9 л.д.71;


- копия ответа на запрос от 08 ноября 2016 года №311-01-12 из ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница», согласно которому Долиева Марем Мажитовна обращалась 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в травматологический пункт ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница» за амбулаторной помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы тока обеих стоп».  

Том №9 л.д.74-75;

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 23 октября 2015 года №625 л/с, согласно которому Безносюк Андрей Михайлович с 23 октября 2015 года назначен на должность начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.  

Том №51 л.д.210; 

- копия положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденного приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, копия должностной инструкции начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 17 января 2016 года начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, согласно которым Безносюк А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, является непосредственным начальником личного состава отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк А.М. осуществляет непосредственное руководство и контроль за деятельностью подчиненного отдела, направляет и организовывает их работу по основным направлениям оперативно-служебной деятельности, лично участвует в проведении сложных мероприятий, направленных на выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремисткой и террористической направленности в соответствии с компетенцией отдела и ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В рамках делегированных полномочий рассматривает поступившие заявления, сообщения и оперативную информацию о преступлениях и происшествиях, организовывать и осуществлять подготовку информации. Неукоснительно соблюдает права и законные интересы граждан и организаций, требования законности, служебную, учетно-регистрационную и исполнительскую дисциплину. Он несет персональную ответственность за невыполнение, либо ненадлежащее выполнение должностных обязанностей, предусмотренных должностной инструкцией, за результативность и эффективность осуществления оперативно-розыскной деятельности, в том числе выполнение требований, указаний и распоряжений непосредственного руководителя, за совершение преступлений несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Том №2 л.д.155-160, том №6 л.д.111-115;

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Безносюк А.М., его защитник Раматов И.И. – не представлены. 

Доказательствами, подтверждающими обвинение Безносюк А.М. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 05.01.2015 о том, что 14 декабря 2014 года он вместе со своим родственниками и знакомыми был на свадьбе у двоюродного брата Аушева З.М. В тот день он вместе со своим родственником Аушевым Ахмедом был на автомобиле марки «ВАЗ-21120» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «909/06», который принадлежит Ахмеду. Свадебный кортеж состоял из нескольких десятков автомобилей различных марок и двигался со стороны г. Назрань в сторону с.п. Экажево. В районе рынка «Балторг» он вытащил их кобуры свой травматический пистолет системы «ТТ» снаряженный 8 патронами и, сидя на переднем пассажирском сиденье, произвел 3 или 4 выстрела в воздух через переднее окно автомобиля. После чего обратно положил пистолет в кобуру, и они продолжали двигаться к дому жениха. Более, насколько он помнит, в тот день он из своего пистолета выстрелы не производил. Также насколько он помнит, кто-либо стрельбу в районе рынка «Балторг» не производил, но уверено сказать не может, так как у них в автомобиле очень сильно играла музыка, и он мог не слышать звука выстрелов. Ему неизвестно кто мог из огнестрельного оружия произвести выстрелы на свадьбе у Аушева З.М.
В тот же вечер ему стало известно, что в дом Аушева З.М. приехали с обыском сотрудники полиции и, что они ищут автомат, из которого производились в тот день выстрелы в районе рынка «Балторг».

Через несколько дней ему стало известно от своего брата Мурада, что к ним домой приезжали сотрудники и интересовались им, то есть Мурадом. А еще через несколько дней ему стало известно, что Аушев Ахмед, с которым он 14 декабря 2014 года был на свадьбе, доставлен в отдел полиции и его подозревают в совершении преступления, то есть в производстве стрельбы на свадьбе в районе рынка «Балторг». После чего он, осознавая, что в тот день им были произведены выстрелы из пистолета, решил пойти в ОМВД России по Назрановскому району сделать явку с повинной и выдать свой пистолет.

После этого пригласил для защиты своих интересов адвоката Дахкильгову М.С. и вместе с ней 20 декабря 2014 года примерно 13 часов 45 минут прибыл в ОМВД России по Назрановскому району, где в одном из служебных кабинетов у него приняли явку с повинной и добровольно выданный им травматический пистолет. Оформлением протоколов явки с повинной и выдачи оружия занимался оперативный работник ОМВД России по Назрановскому району по фамилии Семенов. После чего он вместе со своим адвокатом прошли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Котиев разъяснил ему его права и обязанности и сообщил, что он подозревается в незаконном хранении оружия и хулиганстве. Далее он вынес протокол задержания и допросил его в качестве подозреваемого.

После чего его адвокат Дахкильгова М.С. ушла, он оставался в кабинете дознавателя и примерно в 20 часов дознаватель Котиев вывел его на улицу и сказал, что его отвезут в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. На улице, то есть во дворе ОМВД России по Назрановскому району, к нему подошел человек одетый в камуфлированную форму и с черной маской на голове. Он был примерно ростом 175 см. спортивного телосложения, также он заметил через прорезь маски, что у него большие выпученные глаза и если ему представится возможность его еще раз увидеть, то он думает, что сможет его опознать, по голосу и по глазам. Он спросил у того кто он, тот парень на ингушском языке сказал ему, что даст понять, кто он и взял его за левое плечо и повел в сторону какого-то автомобиля марки «ВАЗ-2114» или «Лада-Приора», точно он не помнит, но он был серебристого цвета. Возле автомобиля было еще двое молодых людей, которые разговаривали на ингушском языке. Описать их приметы он не сможет, так как там было темно, и он их не запомнил, также он не заметил государственных регистрационных знаков на автомобиле. Его подвели к автомобилю, парень в черной маске надел ему на голову полиэтиленовый пакет и его посадили в салон легкового автомобиля на заднее сиденье через заднюю правую дверь. Потом автомобиль тронулся, и когда они двигались, он заметил, что при поднятии головы через пакет он мельком видел окружающую обстановку. Парни, которые сидели в салоне автомобиля ругались в отношении него непристойными словами и говорили, чтобы он не поднимал головы. По дороге они между собой практически не разговаривали.

В какой-то момент движения он заметил, что они двигаются по дороге сообщением г. Назрань - г. Магас и, проехав Магасский круг они двинулись в сторону г. Назрань и остановились на светофорах в районе Центр-Камаз                  г. Назрань. Далее они проехали еще 5-10 минут и он заметил, что находятся в районе бывшей швейной фабрики «Тей-Max», там они проехали железнодорожное полотно и проехав еще некоторое время повернули направо. Далее они проехали еще несколько минут и автомобиль остановился. Через несколько секунд автомобиль тронулся и он, переехав через какой-то бордюр (лежачий полицейский) остановился. Его вывели на улицу. Там ему связали руки за спиной скотчем и, надев еще один пакет на голову, затянули его скотчем. Люди, которые все это делали, в основном разговаривали с ним на ингушском языке и спрашивали, куда он дел позолоченный автомат, из которого он стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Однако ему нечего было им ответить, так как он не видел на свадьбе у кого-нибудь автоматического оружия, тем более позолоченного. Его завели в помещение. Когда его вели, он почувствовал, что при входе в помещение имеется небольшая ступенька. Потом его завели в какое-то помещение. Далее один мужчина подошел к нему спереди и нанес удар в пах, он упал и потерял сознание, но ненадолго. Когда он пришел в себя, его подняли на ноги и прижали лицом к стене и снова начали наносить удары в пах. Потом его положили на пол лицом вниз, кто-то сел ему на шею и стал бить по голове, а кто-то стал снимать с него обувь и носки. Потом он почувствовал, как ему на пальцы ног стали прикручивать проволоку на второй палец правой ноги и еще одну проволоку на большой палец левой ноги. После чего он почувствовал разряд тока по всему телу. Далее его стали спрашивать, куда он дел позолоченный автомат, из которого стрелял 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг», чтобы он выдал этот автомат. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял на свадьбе из автомата. Тогда его вновь стали бить током и наносить удары по голове и другим частям тела. Так продолжалось примерно 3 или 4 часа, может быть и больше, но он точно не помнит. Промежутками по 5-7 минут ему давали передышку и спрашивали про автомат. Также, насколько он помнит, в помещении иногда включалась музыка и была песня Шатунова «Белые розы». Кроме того в одном из промежутков, когда ему давали передышку, ему в руки вложили предмет похожий на пистолет, что это был за пистолет он не знает.

Потом его прекратили избивать и посадили на стул, кто-то ножницами срезал с его головы пакет и снял его. Он увидел, что находится в помещении примерно размерами 3x5 метра, пол этого помещения был покрыт линолеумом светло-коричневого цвета. Стены на половину были обиты панелью также светло- коричневого цвета. Также в кабинете находилось три стола, на двух из которых стояли мониторы от персональных компьютеров. Данное помещение он сможет уверено опознать. Также в помещении были несколько человек, у которых были одеты маски на головах. Однако в этот момент в помещении погасили свет, и он не смог их точно разглядеть. Потом его стали водить из стороны в сторону и говорить, чтобы он пришел в себя.

Через некоторое время его вывели на улицу, и посадили в салон автомобиля марки «УАЗ». В салоне находилось 4 сотрудника полиции ингушской национальности и оперуполномоченный ОМВД по Назрановскому району Семенов. Они отвезли его в ОМВД России по г.Назрань. Там его завели в дежурную часть, сотрудник изолятора временного содержания осмотрел его на предмет наличия телесных повреждений и спросил, есть ли у него жалобы, на что-нибудь. Он заставил его задрать свитер и футболку и спустить до колен брюки. Но он (Аушев М.М.) ему сказал, что он ни на что не жалуется и у него все нормально. Потом его завели в камеру для задержанных, в которой находились двое парней Цуров Адам и если он не ошибается по фамилии Ахушков. В камере он лег на нары и попытался заснуть, но у него не получалось уснуть, так как он все еще был в шоке от произошедшего. Утром в камеру зашли сотрудники изолятора временного содержания и спросили, есть ли у них жалобы. На что он (Аушев М.М.) снова сказал, что нет никаких жалоб. Однако о том, что у него есть травмы, знал Цуров Адам, которому он рассказал все, что с ним произошло.

22 декабря 2014 года, примерно в 16 часов, его вывезли из изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань в Назрановский районный суд для избрания меры пресечения. В зал суда он зашел сам на своих ногах, для этого ему пришлось превозмогать боль. В зале суда он уже не смог себя сдерживать и потерял сознание. Очнулся он только в спец-палате Ингушской Республиканской клинической больницы. После того как его увезли из ОМВД России по Назрановскому району кроме пыток и избиения, с ним каких-либо процессуальных действий не проводили. Если ему будет предоставлена возможность увидеть и услышать лиц, которые применили в отношении него физическое насилия, он сможет их опознать.

Том № 34 л.д. 208-215; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 07.01.2015 о том, что в тот вечер после того, как его доставили в здание и завели в какое-то помещение, он увидел, как быстро с передней стороны к нему подошел мужчина примерно лет 40-45, среднего роста, примерно 
170-175 см., уши у него не торчали, нос был прямой, глаза небольшие, волосы на голове были темно-русого цвета, была небольшая залысина, щетины на лице он не видел, цвет глаз карий или черный. Этот человек, подойдя к нему, крикнул на него на ингушском языке, что раз он (Аушев М.М.) не хочет говорить, и резко ударил его, своей правой ногой нанес несколько ударов в район паха. Может точно сказать, что было нанесено не меньше трех ударов. От последнего удара ему стало очень больно. По болевым ощущениям он помнит, что последний удар был самым больным. Было, похоже, что последний удар ему попал именно в яички. Почувствовав сильнейшую боль, он упал на пол, потеряв ненамного сознание. Бил он с размашки, быстро. «Держать удары» он привык, но последний удар был очень сильным. Это был первым, кто нанес ему там удары. Этого мужчину он сможет уверенно опознать. 

На вопрос о том, как он (Аушев М.М.) мог увидеть этого мужчину, если на его голове был пакет, показал, что дело в том, что когда его завели в помещение, с его головы немного назад откатился пакет, в связи с чем он смог увидеть этого мужчину. Уже после нанесенных ударов указанным мужчиной, на него надели еще один пакет, который в районе глаз обвязали скотчем, после чего он не мог видеть кого-либо, затем скотчем ему перетянули также ноги, чтобы он не смог двигаться.  

Когда вышеуказанный мужчина нанес ему удары, в этом помещении горел свет на потолке, он видел, что происходит в кабинете, видел, что в кабинете в это время находится от двух до трех человек с масками на лицах, а тот, кто бил его в пах был без маски. 

На вопрос следователя о том, может ли он описать помещение, в котором в отношении него применяли насилие, показал, что он помнит, что у этого помещения была небольшая входная дверь, похожая на деревянную коричневого цвета, кабинет был небольшим, там имелось одно окно, было несколько приставленных друг к другу стола, компьютер стоял на столе, и похоже стояли там же колонки, через которые играла музыка, стены были светлыми, пол коричневого цвета. Помещение было примерно, 2х3 метра, высота 2,5-3 метра.

На вопрос о том, что произошло после того, как ему нанесли удары в пах, показал, что когда он потерял сознание, его подняли с пола, поставили лицом к стенке, лицо прижали к стенке, и ему нанесли несколько ударов область паха сзади, эти удары были не слабыми, он чувствовал от них боль. Эти удары попадали ему в область бедер, ягодиц, так как он зажал ноги, чтобы удары не попали в яички. Сзади него несколько человек кричали на ингушском языке, чтобы он говорил, где позолоченный автомат, у него нечего было им ответить, в связи с чем он молчал. Затем сзади он услышал, как один из стоявших сказал на ингушском языке, чтобы его избивали до тех пор, пока он не скажет где автомат. Затем, там же ему надели второй полиэтиленовый пакет поверх того, который был на голове, и обвязали скотчем. Сам скотч он не видел, но по шуму он понял, что это скотч. Продолжали у него спрашивать громко на ингушском и на русском языках, где позолоченный автомат, кто производил стрельбу, куда он запрятал этот автомат и другие подобного характера вопросы. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял. Затем его положили на пол, кто-то сел на него в районе шеи, а другие стали снимать носки с ног. Затем он почувствовал, как ему на пальцы ног прикручивают провода металлические. Один провод ему надели на второй палец правой ноги, а другой на большой палец левой ноги. После этого, он почувствовал разряд тока по всему телу. Когда его били током, он чувствовал сильнейшую боль. Через некоторое время ток остановили и начали у него требовать сказать, где он спрятал позолоченный автомобиль, кто стрелял. После этого его вновь стали бить током, наносить удары. Так продолжалось примерно 3-4 часа, однако, он точно не помнит, сколько времени это продолжалось. Так как из-за сильных болей в теле после разряда тока он не ориентировался во времени. 

Промежутками примерно 5-7 минут ему давали передышку. Примерно через полчаса, как его начали бить током, ему дали передышку, так как стало трудно дышать. Он помнит, что в это время в комнате стало тихо, он очень тяжело дышал. В это время к нему кто-то подошел и порвал пакет в районе носа и рта. Он же ему дал попить воды, он отдышался, пришел в себя. После того, как ему порвали пакет, он (Аушев М.М.) увидел его через отверстие, которое образовалось в результате повреждения на пакете. Это был мужчина примерно 30-35 лет, ростом выше него, цвет кожи светлый, он помнит, что на лице у него были то ли прыщи, то ли какие-то другие покраснения, волосы короткие, темно-русые. Его он сможет узнать. Он отнесся к нему хорошо, разговаривал он на ингушском языке, видно было, что ему было его жалко. Руки его в это время были заведены назад и обернуты скотчем. Он его положил обратно на пол и вышел оттуда. Через несколько минут туда зашли другие. Он (Аушев М.М.) лежал на животе, на полу. И примерно 2-3 часа продолжалось применение насилие в отношении него. 

В одно время он через вышеуказанное отверстие в пакете увидел, как мужчина примерно возрастом 40 лет, рост выше него, примерно 170-180 лет, разговаривал на русском языке, телосложение плотное, лицо круглое большое, уши больше обычных размеров, волосы короткостриженные темные, глаза средние, овальные, цвет лица светлый, держа в руках ботинок черного цвета, бил каблуком данного ботинка его по голове в области лба и макушки. При этом он видел, что именно этот ботинок он снял со своей правой ноги. От указанных ударов он чувствовал сильную физическую боль внутри головы, ему было нанесено не меньше 10 ударов каблуком ботинка, это точно. Бил каблуком он в район макушки и лба. Бил не быстро, до и после нанесения ударов требовал на русском языке, чтобы он сказал им, где находится автомат, спрашивал, кто стрелял на рынке и другие вопросы. Ботинок был со шнурками, черного цвета, отличительных признаков не запомнил. Также он ему нанес примерно 6-7 ударов руками и ногами в область плеч, в область колен, от которых он почувствовал сильную физическую боль.     

Затем, в одно время он видел, как мужчина лет 30-35, ростом выше него, спортивного телосложения, острый нос, нижняя челюсть выпирает, на голове рыжеватые волосы, щетина рыжеватого цвета, на голове была тюбетейка, наносит ему удары палкой по спине, в районе почек, ног, примерно он ему нанес не менее 10 ударов. Также примерно один удар он ему нанес палкой в затылок. От всех этих ударов он почувствовал сильную физическую боль, однако удар в затылочную часть был не таким сильным. Опознать указанного мужчину он сможет. В результате ударов у него стояла острая боль в районе почек, особенно в районе правой почки, то есть с правой стороны. Он бил палкой сильно, с размашки, от чего он испытывал нестерпимую боль и стонал.   

После указанных ударов другой мужчина взял палку и начал ею бить его по спине и ногам, но удары он наносил не так сильно, как предыдущий. Он также бил его ногами и руками в область туловища и головы. Однако, физическую боль от них он испытывал. Этот мужчина выглядел следующим образом: глаза сероватого цвета, спортивное телосложение, рост выше него, примерно 170-175 см., волосы на голове темные, нос прямой, кожа лица светлая, сросшиеся черные брови, глаза немного выпученные. Он также требовал у него на ингушском языке, чтобы он признался о месте хранении автомата золотого, что ему лучше сказать это, так как они не перестанут бить, что им поставили такую задачу, которую не выполнить они не могут. 

Далее его посадили к стенке. После этого, к нему подошел и сел мужчина ростом выше него, примерно 180-185 см., волосы на голове черного цвета, небольшая щетина на лице, худощавого телосложения, глаза темные небольшие, уши ровные, лицо и голова немного вытянутые. Он нанес несколько ударов кулаками в область лица, помнит, как он нанес ему удар в область левого глаза, от которого он почувствовал сильную боль. Потом он начал его бить палкой по ногам.

Кроме того, он видел как именно тот со сросшимися бровями и тот, у кого лицо и голова немного были вытянуты, присоединяли к его пальцам ног провода, после чего по всему телу проходил электрический заряд, от которого он испытывал сильнейшую боль.  

Все вышеуказанные лица, кроме того, кто разорвал пакет и дал ему воды, до применения насилия и после применения насилия, находясь в данном помещении, требовали у него признаться в совершении стрельбы в районе рынка «Балторг», сказать, где находится золотой автомат, из которого стреляли там. Признаться ему не в чем было, он не знал, где этот золотой автомат, кто там мог стрелять из автомата. 

По его подсчетам он находился в указанном помещении примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года.   

На вопрос о том, готов ли он (Аушев М.М.) в случае предъявления для опознания опознать вышеуказанных им лиц, показал, что он готов их опознать, но просит это отсрочить на неопределенный период времени, так как он опасается мести со стороны указанных лиц, ему известно, что эти люди способны на все, что угодно, готовы даже пойти на убийство кого-либо. Он знает, что он не первый и не последний кого они пытали. В связи с обращением в правоохранительные органы по факту применения в отношении него насилия, в адрес него и его родственников уже поступили угрозы о том, что если он начнет давать показания против лиц, которых его избивали, то они сделают попытку устранить его, что-то противозаконное подбросить, тем более, когда его пытали, ему в руки вложили металлический предмет, похожий по ощущениям на пистолет. Вот с какой целью они это сделали, он не знает. Когда они его отпускали, несколько лиц, которые уже находились в масках, ему сказали, что если он обратится в правоохранительные органы по фактам совершения в отношении него пыток, то он и его близкие родственники сильно об этом пожалеют.    

Лицом, которое при вышеуказанной ситуации ему нанесло удары в пах, является Хамхоев Тимур – начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 34 л.д. 217-224; 

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 19.01.2017 о том, что ему стало известно о том, что до Нового года, примерно в декабре 2016 года задержан начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Больше всего он опасался мести со стороны Хамхоева Тимура за его показания против сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Так как неоднократно, от него самого лично и от других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах в его адрес и адрес его родственников поступали угрозы, если он (Аушев М.М.) начнет давать показания и опознает лиц, которые применили в отношении него насилие. Угрозы высказывались через различных знакомых, не напрямую. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ингушской национальности, которые участвовали в применении в отношении него пыток 20 декабря 2014 года, присылали неоднократно своих родственников к его родственникам, с просьбой, чтобы он не давал показания против них. Те же родственники называли имена сотрудников, за которых они приезжали просить. В настоящее время эти походы родственников продолжаются. Но их просьбам он не собирается поддаваться, он больше всего опасался Хамхоева Тимура. Более того, он в г. Назрань и в других местах на территории РИ видел издалека и бывало близко случайно сотрудников, которые применяли в отношении него насилие в ту ночь. Через своих знакомых и знакомых сотрудников ему стали известны их имена -  этой Безносюк Андрей, Аспиев Иса, Гиреев Зураб и Албогачиев Яхья, про Хамхоева Тимура он говорил раньше. Их приметы он описал подробно в ходе допроса в январе 2015 года. Их лица ему намеренно никто не показывал, при встрече он их узнавал и, поинтересовавшись, узнавал их анкетные данные. В настоящее время он готов при предъявлении ему на опознание, опознать лиц, которые применяли в отношении него насилие. Он хочет лишь справедливости и будет говорить только правду, он никого не собирается оговаривать и ему нет смысла этого делать.

На вопрос, известны ему имена тех, кто применял в отношении него насилие, может ли он показать, кто и какое насилие в отношении него применял, показал, что человеком, который нанес ему не менее трех ударов в пах, от которых он почувствовал сильнейшую боль и потерял сознание, является Хамхоев Тимур. Мужчина, который нанес ему где-то 10 ударов ботинком по голове, а также нанес примерно 6-7 ударов руками и ногами в область плеч, в область колен, является Безносюк Андреем. Человеком, который нанес ему не менее 10 ударов палкой по спине, в районе почек, ног, а также один удар в затылочную часть головы, является Аспиевым Исой. Тот, кто бил палкой по его спине и ногам, бил ногами и руками в область туловища и головы, является Албогачиевым Яхьей. Гиреев Зураб нанес ему несколько ударов кулаками в область лица, в область левого глаза, потом он начал его бить палкой по ногам. Также Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб подсоединяли провода к пальцам его ног и били током. 

Том № 35 л.д. 205-209;

- показания потерпевшего Аушева Магомеда Мусаевича от 30.07.2017 о том, что осмотрев предъявленные ему на обозрение фотографии цветные, а также компакт-диск, на котором находится видео, снятое с его участием, показал, что данные фото и видео были произведены его братом примерно 22 декабря 2014 года в больнице, когда ему уже стало невмоготу, и его отвезли в больницу. На этих фотографиях и видео изображен именно он, на фото и видео видны те повреждения, которые у него имелись в то время.   

 На вопрос о том, почему он самостоятельно после доставления из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по г. Назрань не сообщил там сотрудникам полиции о том, что в отношении него было применено насилие и чтобы они провели по этому факту проверку, потерпевший Аушев М.М. ответил, что когда 21 декабря 2014 года его доставили в ОМВД России по г.Назрань он не видел смысла говорить сотрудникам полиции о применении в отношении него насилия, и, во-вторых, он опасался это делать, так как те, кто применяли в отношении него насилие, предупредили его о последствиях, которые настигнут его и его родственников, если он даст показания о применении насилия. Дело в том, что те кто применяли в отношении него насилие и те к кому он был доставлен впоследствии, то есть ОМВД России по г.Назрань являются коллегами, и естественно сотрудники ОМВД России по г.Назрань могли передать информацию о том, что он сказал, что в отношении него применяли насилие, после чего сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могли обратно забрать его и продолжить насилие. Более того, не было никакой надежды на том, что сотрудники ОМВД России по г.Назрань примут какие-то меры к установлению обстоятельств применения насилия, так как они коллеги, у них один начальник, у них общие цели и задачи, они постоянно взаимодействуют между собой, информируя друг друга. 

Насколько ему известно, по обращению его брата Аушева Мурада МВД по РИ в феврале 2015 года проведена проверка в отношении сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по факту применения в отношении него насилия. Вместе с тем, в этом же заключении указано, что подтвердить или опровергнуть факт совершения в отношении него противоправных действий, у целого МВД по Республике Ингушетия, с его-то ресурсами, не представилось возможным. Это является примером того, что МВД по РИ в отношении своих подчиненных не способно объективно провести проверку и установить факты. Тогда какой смысл к ним обращаться. 

После задержания 20.12.2014 он в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань не направлялся, его передали сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для избиения, по-видимому, чтобы выбить у него показания. 

В ходе допроса он отвечал на все вопросы, заданные дознавателем Котиевым, он действительно был готов давать еще показания при необходимости, участвовать в проведении очных ставок. Видимо из-за того, что он не рассказал, где находится этот проклятый золотой автомат, и не сообщил дознавателю, кто стрелял из него, его было решено передать ЦПЭшкниам для «обработки». Была возможность проведения опроса, допроса, получения у него объяснения сотрудниками ЦПЭ в здании ОМВД России по Назрановскому району, или в том же изоляторе временного содержания ОМВД России по г. Назрань. Естественно, его передали ЦПЭшникам, чтобы в отношении него применили насилие и чтобы он в силу этого признался в каком-то другом преступлении. 

Более того, раз он был задержан, у него имелся адвокат, тот же опрос, очные ставки, которые якобы хотели провести сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, могли быть проведены только с участием его адвоката, но его не вызвали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот день, то есть проведение с ним следственных и процессуальных действий не предполагалось.     

В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его не опрашивали, и он никакие документы не подписывал, там другие методы: били и требовали сказать, где автомат, и рассказать, кто там стрелял из автомата, и так раз за разом.  

В отношении Аушева А.Б. в ЦПЭ были применены такие же методы, как и в отношении него, после чего тот был вынужден подписать документы, не читая их. Стрельбу из автомата он не производил, дело в отношении него уже давно прекращено и его причастность к этому не подтвердилась.  

Когда его выводили из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он очень трудно передвигался, ему помогли поместиться в автомобиль «УАЗ» двое держа за плечи. 

На вопрос о том, когда именно на него надели второй пакет и перетянули его скотчем, потерпевший Аушев М.М. ответил, что второй пакет на него надели уже в помещении, в котором в отношении него применяли насилие, там же данный пакет перетянули скотчем. Это было сделано после того, как Хамхоев Тимур ударил его несколько раз в пах, он упал без сознания, затем его поставили к стенке и опять начали наносить удары. Затем, на его голову надели второй полиэтиленовый пакет и перевязали его скотчем. 

Он уверенно может сказать, что именно Хамхоев Тимур ударил его не менее трех раз в область паха ногой, от которых он почувствовал сильнейшую боль и упал. Ни с кем другим он его не перепутает.   

Фотография, приложенная к протоколу допроса Хамхоева Т.Ю. от 05 февраля 2015 года, сделана кем-то из находившихся в ОМВД России по Назрановскому району сотрудников полиции, якобы для постановки его на учет. Фото в профиль и анфас. Он не помнит, кто именно сделал данное фото. Оно было сделано после того, как он был задержан дознавателем Котиевым, то есть до того, как его передали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.      

Именно Безносюк А.М. применял насилие в отношении него, он бил его каблуком ботинка по голове. 

 С сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиевым И.М., Безносюк А.М., Хамхоевым Т.Ю., Гиреевым З.М. и Албогачиевым Я.А. он не был знаком до 20 декабря 2014 года, никаких отношений между ними не было, ни хороших, ни плохих, между ними не было неприязненных отношений. 

Повреждения, указанные в заключении эксперта № 578 от 13 января 2015 года были причинены ему 20 декабря 2014 года во время применения в отношении него насилия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На вопрос о том, в какие именно части тела были нанесены удары Аспиевым Исой, Хамхоевым Тимуром и Безносюк Андреем, показал, что именно Безносюк Андрей бил его долго по голове каблуком, эти удары были довольно тяжелыми, боли отдавали внутрь головы. Каблуком этого же ботинка Безносюк нанес ему несколько ударов в лобную область. После ударов каблуком ботинка у него начала болеть сильно голова. По голове каблуком ботинка Безносюк его ударил примерно 10 раз. Побив его ботинком, Безносюк примерно 6 ударов нанес по телу своими кулаками и ногами, именно он его бил в область плеч и в область коленных суставов, это он может сказать с уверенностью. Именно в местах нахождения повреждения в виде ушиба мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, 4 ссадин в области левого коленного сустава наносил удары Безносюк А.М. 

Аспиев Иса нанес ему примерно 10 ударов по спине и ногам палкой, а также один удар в область затылка. Последний удар по ощущениям также был нанесен палкой, данный удар он нанес не сильно, особой боли он не почувствовал. Аспиев Иса наносил ему удары палкой в область, в районе ниже колен, то есть в места, где были у него обнаружены множественные ссадины на нижних конечностях. Он четко видел, что указанные удары наносил ему именно Аспиев Иса, а не кто-либо другой. Также в ходе нанесения указанных ударов Аспиевым И.М., он почувствовал сильную физическую боль с правой стороны в районе правой почки, эта сторона у него болела после этого долгое время.  

Хамхоев Тимур его бил в паховую область, нанес он ему своей правой ногой не менее 3-х ударов, от последнего удара он почувствовал сильную физическую боль в области яичков и упал на пол, потеряв сознание. Никто другой именно в яички его не ударял. Когда его Хамхоев Тимур бил в пах он стоял на ногах.

Когда его принимали в изолятор временного содержания, сотрудник изолятора временного содержания поднял ему футболку, попросил спустить штаны. Он спустил штаны до колен. После этого, он указал на какую-то небольшую царапину на теле и спросил про нее. Он, опасаясь сотрудников, сказал, что получил ее на тренировке. Сотрудник изолятора временного содержания посмотрел только район бедер спереди, а также район живота. Часть ног ниже колен, щиколотки, пальцы ног, плечи, яички, спину он не осматривал. Голову и лицо он не ощупывал на предмет болезненности или для других целей. Носки и обувь он не снимал, и естественно, что именно находится под ними, сотрудник не видел. Пояснил, что носки и обувь, которые лежали на полу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он надел обратно, до того, как его отвезли в изолятор временного содержания ОМВД России по 
г. Назрань.  

Он видел, что провода к его ногам подключали Гиреев и Албогачиев. После чего один из них крутил что-то, типа ручки, затем он получал мощнейший электрозаряда, боль от электротока не сравнится ни с чем, это очень больно.   

Том № 37 л.д. 155-167;

- протокол проверки показаний на месте от 20.05.2017, согласно которому в ходе проверки показаний на месте потерпевший Аушев М.М. указал дорогу к месту расположения ОМВД России по Назрановскому район. 

Далее Аушев М.М. указал на вход на территории ОМВД России по Назрановскому району и пройдя через указанный им вход указал на административное здание ОМВД России по Назрановскому району. 

Там потерпевший Аушев М.М. показал, что 20 декабря 2014 года примерно 13 часов 45 минут он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району, где в одном из служебных кабинетов у него приняли явку с повинной и добровольно выданный им его травматический пистолет. Оформлением протоколов явки с повинной и выдачи оружия занимался оперативный работник ОМВД России по Назрановскому району по фамилии Семенов. После чего он вместе со своим адвокатом Дахкильговой М.С. прошли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Котиев разъяснил ему его права и обязанности и сообщил ему, что он подозревается в незаконном хранении оружия и хулиганстве. Далее он вынес протокол его задержания и допросил его в качестве подозреваемого. После чего адвокат Дахкильгова М.С. ушла, он оставался в кабинете дознавателя и примерно в 20 часов дознаватель Котиев вывел его на улицу, а именно задний двор ОМВД России по Назрановскому району, через входную дверь расположенную на заднем дворе и сказал, что его отвезут в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

Затем потерпевший Аушев М.М. указал на входную дверь, через которую осуществляется выход на задний двор ОМВД России по Назрановскому району и показал, что когда его вывели на улицу и повели в сторону нескольких автомобилей припаркованных на территории и к нему подошел человек одетый в камуфлированную форму в черной маской на голове, который повел его в сторону какого-то автомобиля марки ВАЗ-2114 или «Лада-Приора», серебристого цвета. Возле автомобиля было еще двое молодых людей, которые разговаривали на ингушском языке. Ему надели на голову полиэтиленовый пакет, после чего посадили в салон легкового автомобиля на заднее сиденье через заднюю правую дверь. Через некоторое время автомобиль остановился, и его вывели на улицу. Там ему связали руки за спиной скотчем и, надев еще один пакет на голову, затянули его скотчем. Люди, которые все это делали, в основном разговаривали с ним на ингушском языке и спрашивали, куда он дел позолоченный автомат, из которого якобы он стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Однако ему нечего было им ответить, так как он не видел на свадьбе у кого-либо автоматического оружия, тем более позолоченного.

Далее потерпевший Аушев М.М. указал на входную дверь, расположенную на заднем дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и пояснил, что предположительного его вели в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия через эту дверь, так как при входе имеется небольшая ступенька. Далее его провели несколько метров и повернули направо и завели в кабинет. 

Потерпевший Аушев М.М. прошел через дверь в коридор расположенный в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и указал на коридор – тамбур, в котором имеется входная дверь в служебный кабинет, в который его завели. На указанной двери имеется №20. При входе через указанную дверь Аушев М.М. пояснил, что он уверено, опознает этот кабинет, в котором его избивали и применяли в отношении него физическое насилие сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с требованием выдать позолоченный автомат. 

Далее потерпевший указал на место в кабинет где его избивали и показал, что после того как его завели в этот кабинет кто-то подошел к нему спереди и нанес удар в пах, он упал и потерял сознание, но ненадолго. Когда он пришел в себя, его подняли на ноги и прижали лицом к стене и снова начали наносить удары в пах. Потом его положили на пол лицом в низ, кто-то сел ему на шею и стал бить по голове, а кто-то стал снимать обувь и носки. Потом он почувствовал, как ему на пальцы ног стали прикручивать проволоку на второй палец правой ноги и еще одну проволоку на большой палец левой ноги. После чего он почувствовал разряд тока по всему телу. Далее его стали спрашивать, куда он дел позолоченный автомат, из которого он стрелял 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг», чтобы он выдал этот автомат. Он отвечал им, что у него никогда не было автомата, что он не знает, кто стрелял на свадьбе из автомата. Тогда его вновь стали бить током и наносить ему удары по голове и другим частям тела. Так продолжалось примерно 3 или 4 часа, может быть и больше, но он точно не помнит. Промежутками по 5-7 минут ему давали передышку и спрашивали про автомат. В какой-то момент, когда он начал задыхаться ему кто-то разорвал пакет в области рта и дал ему выпить воды. В дальнейшем в процессе его избиения пакет чуть лопнул и поднялся и он смог обозреть лиц, которые применяли физическое насилие по отношению к нему. Потом его прекратили избивать и посадили на стул, кто-то ножницами срезал с его головы пакет и снял его. Через некоторое время его вывели на улицу, и посадил в салон автомобиля марки «УАЗ». 

Далее потерпевший Аушев М.М. указал на место, расположенное возле в хода на заднем дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где стоял автомобиль марки УАЗ, в который его посадили и на котором его отвезли в ОМВД России по г.Назрань.

 Том № 36 л.д. 179-199;

- показания свидетеля Добриева Ахмеда Хаваж-Багаудиновича о том, что  в органах внутренних дел работает с 2011 года. С 2013 года состоит в должности оперуполномоченного отдела по борьбе с терроризмом Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

С 2016 года его рабочий кабинет без номера находится с правой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, рядом с кабинетом Шадыжева Аслана. Ранее его в 2014-2015 годах его кабинет находился на втором этаже этого же здания. 

По состоянию на 20 декабря 2014 года в кабинете №20, в котором в настоящее время работают Арапханов Магомед и Левшунов Алексей, работал сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. 

Том №30 л.д. 29-36; 

- протокол предъявления лица для опознания от 10.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Безносюк Андрея Михайловича как лицо, которое 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ, г.Назрань, ул.Оздоева, 7, в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подвергло его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Безносюк Андрей наносил ему удары по голове каблуком ботинка, который он снял со своей ноги, а также Безносюк Андрей наносил ему удары руками и ногами по частям тела.

Том № 35 л.д. 242-248;

- протокол очной ставки от 10.03.2017, согласно которому проведена очная ставка между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Безносюк Андреем Михайловичем.

В ходе очной ставки потерпевший Аушев М.М. показал, что сидящего напротив человека он узнает как сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрея, который в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Аспиевым Исой, Албогачиевым Яхьей, Хамхоевым Тимуром и Гиреевым Зурабом, 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подверг его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Безносюк Андрей наносил ему удары по голове каблуком ботинка, который он снял со своей ноги, а также удары руками и ногами по частям тела.

Том № 36 л.д. 1-6;

- протокол предъявления лица для опознания от 21.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Аспиева Ису Муссаевича, как лицо, которое 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ, г. Назрань, ул. Оздоева, д. 7, в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подвергло его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Аспиев Иса наносил ему удары палкой по спине, а именно по почкам и по голове, также Аспиев Иса наносил ему удары ногами по голове и туловищу. 

Том № 36 л.д. 26-33;

- протокол очной ставки от 21.03.2017, согласно которому проведена очная ставка между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Аспиевым Исой Муссаевичем.

В ходе очной ставки Аушев М.М. показал, что сидящего напротив него человека он узнает как сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который в группе с несколькими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Безносюк Андреем, Албогачиевым Яхьей, Хамхоевым Тимуром и Гиреевым Зурабом, 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия подверг его избиению с требованием выдать им автоматическое огнестрельное оружие, из которого 14 декабря 2014 года произведены выстрелы, в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района Республики Ингушетия. Аспиев Иса наносил ему удары палкой по спине и бил его ногами и руками по голове и туловищу и другим частям тела.

Том № 36 л.д. 37-42;

- протокол предъявления лица для опознания от 21.03.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. опознал Хамхоева Тимура Юсуповича как лицо, которое 20 декабря 2014 года примерно в 20 часов в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенном по адресу: РИ,  г. Назрань, ул. Оздоева, 7, наносило ему удары ногой в пах. 

Том № 36 л.д. 60-66;

- протокол очной ставки от 21.03.2017, согласно которому между потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем и Хамхоевым Тимуром Юсуповичем проведена очная ставка. 

В ходе очной ставки потерпевший Аушев М.М. показал, что сидящего напротив его человека он узнает как начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура Юсуповича, который 20 декабря 2014 года в помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применил в отношении него насилие, а именно наносил ему удары ногой в пах. 

Хамхоев Т.Ю. заявил, что от очной ставки с потерпевшим Аушевым М.М. он отказывается и давать какие-либо показания в соответствии со ст. 51 Конституции Российской Федерации отказывается.

Том № 36 л.д. 67-70;

- протокол от 27.07.2017 следственного эксперимента с участием потерпевшего Аушева М.М., согласно которому установлено, что Аушев Магомед Мусаевич, 15 августа 1988 года рождения, может видеть людей и предметы, описать их признаки и приметы, когда на его голове находятся два полиэтиленовых непрозрачных пакета, перемотанных липкой лентой – скотчем в районе глаз, при условии наличия в пакетах отверстия в районе рта и глазных впадин Аушева М.М. 

Том № 37 л.д. 131-151;

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 05.02.2015 о том, что с 2004 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С октября 2013 года он состоит в должности начальника Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит общее руководство деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по установлению и выявлению участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия и связанных с экстремистскими организациями. А также выявление оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года, в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбуждено уголовное дело №14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.
Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия,  необходимо было принять все необходимые меры по его раскрытию. Им (Хамхоевым Т.Ю.) и его подчиненным сотрудниками был проведен комплекс оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших данное преступление. В ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмеду Бисолтовичу, жителю с.п. Экажево Назрановского района. Данная информация была предоставлена в МВД по Республике Ингушетия, после чего заместителем начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Романовским И.В. в Верховный суд Республики Ингушетия были направлены материалы о возбуждении ходатайства на проведение обследования помещения, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в котором проживает Аушев А.Б. Председателем Верховного суда ходатайство было удовлетворено и было дано разрешение на проведение обследования вышеуказанного домовладения. Далее утром 20 декабря 2014 года на основании постановления суда домовладение Аушева А.Б. было обследовано, а сам Аушев А.Б. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.
В ходе проведенной беседы с Аушевым А.Б. сведений о том, что он имеет отношение к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» получено не было. Однако Аушев А.Б. дал пояснение, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево, Назрановского района. После этого эти сведения были переданы в ОМВД России по Назрановскому району, то есть и.о. начальника этого подразделения Тангиеву З.Х. и доложено руководству МВД по Республике Ингушетия. В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прибыл старший дознаватель ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиев М. и начальник ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахов А. Им был предоставлен служебный кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором они получили показания у Аушева А.Б. в рамках уголовного дела. В своих показаниях Аушев А.Б. показал, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев М.М.
Через некоторое время ему (Хамхоеву Т.Ю.) стало известно, что Аушев М.М. сам явился в ОМВД России по Назрановскому району и сделал явку с повинной. Кроме того он добровольно выдал травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе. После получения этого сообщения он выехал в ОМВД России по Назрановскому району. Они с и.о. начальника Тангиевым З.Х. приняли решение о проведении очной ставки с Аушевым А.Б., который на тот момент находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как были существенные противоречия между их показаниями. После чего он уехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказав Тангиеву З.Х., что пришлет сотрудников, для того, чтобы они привезли Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поручил кому-то из своих сотрудников, чтобы они выехали и привезли из ОМВД России по Назрановскому району Аушева М.М.
В тот же день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия привезли Аушева М.М. Кто именно его привез он не знает, так как он из своего кабинета не выходил. Через некоторое время, кто-то из его сотрудников сообщил ему, что Аушев А.Б. не хочет проводить очную ставку с Аушевым М.М. Об этом он (Хамхоев Т.Ю.) сообщил Тангиеву З.Х., а сам через некоторое время выехал в ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в 24 часа в ОМВД России по Назрановскому району был вызван брат Аушева М.М. - Аушев Мурад Мусаевич. После того как Мурад приехал в отдел, он вместе с Тангиевым З.Х. провел с ним беседу по поводу выдачи автомата из которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно и он не знает о каком автомате идет речь. Разговор продолжался примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. После этого Тангиев З.Х. поручил своим сотрудникам выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и конвоировать Аушева М.М. в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Он тоже выехал вслед за конвойными в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию сотрудники ОМВД России по Назрановскому району забрали Аушева М.М. и отвезли его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно 22 декабря 2014 года, так как он в тот же день ездил в больницу по своим личным вопросам. Однако, при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения, которые были выявлены у него при доставлении в больницу ему неизвестно. Каким образом, Аушев М.М. получил телесные повреждения, он не знает. 

Также добавил, что все время, которое Аушев М.М. находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в центре находились Аушев Магомед Аюпович и Аушев Микаил Абоевич, которые могут подтвердить факт, что Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В случае же, если в отношение Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в тот момент, когда там были Аушев Магомед и Аушев Микаил, было применено физическое воздействие, т о они бы слышали крики или что-то подобное.
 

Он лично у Котиева М.Ш-Г. получил под роспись поручение на проведение оперативно-розыскных мероприятий, то есть проведения обыска, не терпящего отлагательств в домовладение Аушева М.М. по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская. Каких-либо угроз в адрес Аушева Мурада Мусаевича, он не высказывал. Им была только проведена беседа по вопросу выдачи автомата, из которого стрелял его брат Магомед, 14 декабря 2014 года, в районе рынка «Балторг». Какого-либо психологического и физического воздействия в отношении него не проявлял. В связи, с чем он дал такие показания ему неизвестно. 

Том № 35 л.д. 58-65;

- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 10.02.2015 о том, что с апреля 1996 года он проходит службу в МВД по РФ. С октября 2012 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту. На момент допроса состоит в должности оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями. А также выявление оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело №14100106 по признакам преступления, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ. Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия, и необходимостью принятия все необходимых мер по раскрытию данного преступления, сотрудникам их подразделения было дано поручение от руководства МВД по Республике Ингушетия на проведения оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших это преступление.
В ходе оперативно-розыскных мероприятий, была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. 


20 декабря 2014 года сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев А.Б., так как в ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация о том, что Аушев А.Б. является приверженцем религиозно-экстремистского течения «Ваххабизм». Обследование было проведено по поручению руководства МВД по Республике Ингушетия на основании постановления о разрешении проведения помещения, зданий, сооружений, участков местности и транспортных средств по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в котором проживает Аушев А.Б.

Далее примерно в 07 часов 20 декабря 2014 года, он совместно с сотрудниками в количестве 5-6 человек на двух автомобилях выехали по месту проживания Аушева А.Б. для проведения в его домовладении обследования. Для проведения обследования были привлечены спецподразделения ОМОН, СОБР и сотрудники ОМВД России по Назрановскому району, с которыми они встретились по пути следования. Далее они прибыли к домовладению Аушева А.Б. и приступили к обследованию этого домовладения. В ходе обследования, каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было. 

Он (Безносюк А.М.) же после проведения обследования вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулся в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Аушев А.Б. находился там, то есть в момент проведения ими обследования он был доставлен кем-то из сотрудников правоохранительных органов  в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по РИ. Далее, насколько ему известно, с Аушевым А.Б. была проведена беседа по вопросам его причастности к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» и совершению иных преступлений. Кем именно из сотрудников подразделения был проведен опрос Аушева А.Б. ему неизвестно. Он с Аушевым А.Б. каких-либо бесед не проводил. В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прибыли дознаватели ОД ОМВД России по Назрановскому району, их фамилии и имена ему неизвестны. От них ему стало известно, что  доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушев А.Б. дал пояснение, что стрельбу из автомата в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа 14 декабря 2014 года, произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево, Назрановского района. Дознаватели ОМВД России по Назрановскому району находились в одном из служебных кабинетов ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором находился и Аушев А.Б. Он (Безносюк А.М.) передал им протокол обследования домовладения Аушева А.Б. и постановление Верховного суда Республики Ингушетия, для приобщения к материалам уголовного дела находящегося у них в производстве. После чего он приступил к своим служебным обязанностям, то есть к своей текущей работе.  

В тот же вечер, примерно в 20 часов, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами на двух на автомобилях, марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, для того, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для проведения очной ставки с Аушевым А.Б., который находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На кого именно было возложено проведения следственного действия – «Очная ставка», ему неизвестно. Он был на автомобиле «Лада-Приора», вместе с Дзейтовым Хаважем, и еще одним сотрудником по фамилии Ельмурзиев Мусса или Гиреев Зураб, точно не помнит. А на автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и еще один сотрудник.

 По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территорию отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям, кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, но увидел, как Аушев М.М. без какого-либо принуждения со стороны сотрудников сел в салон автомобиля ВАЗ-21114, за рулем, которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району. За рулем автомобиля, в котором находился он (Безносюк А.М.) был Дзейтов Хаваж, и они тоже двинулись вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. 

Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже. После этого он приступил к другим своим служебным обязанностям. Кто именно из сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он не помнит. Далее насколько он знает следственное действие - «Очная ставка» проведена не была, в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от проведения очной ставки с Аушевым М.М. В дальнейшем Аушева М.М. примерно в 23 часа конвоировали в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 35 л.д. 67-74;

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 13.04.2017 о том, что к показаниям, данным в ходе допроса в качестве свидетеля добавить нечего, эти показания полностью поддерживает. Более давать показания отказывается в соответствии со ст. 51 Конституции РФ.  

Том № 36 л.д. 109-116;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича от 12.02.2015 о том, что с 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия и состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечения каналов финансирования экстремизма и терроризма. 

20 декабря 2014 года примерно в 20 часов, точное время он не помнит, ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. Сам Хамхоев Т.Ю. в этот момент находился на работе. Далее он и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был за рулем автомобиля «ВАЗ-2114», с ним были Ельмурзиев Мусса и Албогачиев Яхья, а на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут, он в это время находился за рулем автомобиля, к ним на заднее сиденье сел молодой человек, то есть Аушев М.М., без какого-либо принуждения со стороны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге тот каких-либо вопросов им не задавал и они его ни о чем не спрашивали. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с их сотрудниками, с кем именно он не помнит, зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через заднюю дверь. После этого он, не заходя в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит и после этого он больше Аушева М.М. не видел.

О том, что подозреваемый по уголовному делу, находящемуся в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168, том №19 л.д.168-173, том № 35 л.д. 91-96;
- показания обвиняемого Аспиева Исы Муссаевича о том, что состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, имеет звание - капитан полиции. 

С 2005 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2009 года проходит службу в центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. В своей работе он руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом «О полиции» и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республики Ингушетия. С предъявленным обвинением не согласен, его оговаривают, никакие противоправные действия в отношении Дакиева А.М-С., Муцольгова З.Б. и Аушева М.М. он не совершал.  

По существу предъявленного обвинения в части Аушева М.М. показал,  что 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, он в это время находился на работе. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. им было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району доставить от туда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. Сам Хамхоев Т.Ю. в этот момент находился на работе. Далее они на двух на автомобилях, марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, для того, чтобы привезти Аушева М.М. Он (Аспиев И.М.) был за рулем автомобиля «ВАЗ-2114», с ним были Ельмурзиев Мусса и Албогачиев Яхья. А на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. Одним словом они были на двух автомобилях, в количестве шести человек. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях через въездные ворота заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут, к ним на заднее сиденье сел молодой человек, то есть  Аушев М.М. Сел он в автомобиль через правую заднюю дверь, без какого-либо принуждения со стороны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге Аушев М.М. каких-либо вопросов не задавал и они его ни о чем не спрашивали. За ними вслед выехал автомобиль «Лада-Приора». Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию. Вслед за ними заехал автомобиль «Лада-Приора». Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с их сотрудниками зашел здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

После этого он (Аспиев И.М.), не заходя в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит и после этого он больше Аушева М.М. не видел.

О том, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по Республике Ингушетия. Насколько ему известно, сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении Аушева М.М., как физическое, так психологическое воздействие не применялось. Каким образом, и при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения, не знает. 

Ему неизвестно, на каком основании задержанного Аушева М.М. вывезли с территории ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Уверенно может сказать, что в тот день им было дано указание начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. привезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушева М.М., что ими было и сделано. 

Ему неизвестно давалось ли дознавателем Котиевым М.Ш-Г. письменное разрешение (поручение) сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вывезти с территории ОМВД России по Назрановскому району задержанного Аушева М.М. и о проведении с ним оперативно-розыскных мероприятий, либо проведения беседы (очной ставки). Ему неизвестно, на каком основании задержанного Аушева М.М. вывезли с территории ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ему не было известно о том, что Аушев М.М. задержан дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району в порядке ст.91 УПК РФ, об этом начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. не сообщал.

Том№52 л.д.202-208; 

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что он в 2014 году работал в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Ему достоверно известно о том, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия занимались раскрытием преступления, связанного со стрельбой  в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. 

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Албогачиева Яхьи Ахметхановича от 10.02.2015 о том, что с 2011 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должности оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия, и связанных с экстремистскими организациями. А также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 


20 декабря 2014 года, примерно в 07 часов, по поручению руководства МВД по Республике Ингушетия сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев Ахмет Бисолтович, по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1. В ходе обследования каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было. 

По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он увидел, что Аушев А.Б. находится там, то есть в момент его нахождения на территории домовладения Аушева А.Б. он был доставлен кем-то из сотрудников правоохранительных органов в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему было поручено начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. получить объяснение у Аушева А.Б. по вопросу производства бесцельной стрельбы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского во время прохождения колоны свадебного кортежа 14 декабря 2014 года.  Далее он (Албогачиев Я.А.) в своем служебном кабинете получил объяснение у Аушева А.Б., который пояснил, что стрельбу из автомата 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского во время прохождения колоны свадебного кортежа произвел Аушев Магомед Мусаевич, житель с.п.Экажево Назрановского района, о чем он доложил начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю.  

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в послеобеденное время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия прибыли дознаватели ОД ОМВД России по Назрановскому району, их фамилии и имена ему неизвестны. Они в его кабинете получили показания Аушева А.Б. по своему уголовному делу. Также с их слов ему стало известно, что по факту производства стрельбы в ОД ОМВД России по Назрановскому району возбуждено уголовное дело. После этого он выехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по своим служебным вопросам. Что было дальше с Аушевым А.Б. ему неизвестно. Как позже ему стало известно, его забрали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия родственники. 

В тот же день, то есть 20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для проведения очной ставки с Аушевым А.Б. Он был на автомобиле «ВАЗ-2114» вместе с Аспиевым Исой, также с ними был Ельмурзиев Мусса, а на автомобиле Лада-Приора были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они заехали на территорию отдела и примерно через 5-10 минут к их автомобилям, кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Аушев М.М. сам сел в автомобиль марки ВАЗ-2114 на заднее сиденье, после чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. За ними вслед выехал их автомобиль «Лада-Приора». Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию. Вслед за ними заехал автомобиль «Лада-Приора». Аушев М.М. вышел из автомобиля, и он вместе с ними зашел в кабинет, расположенный на первом этаже. После этого он уехал по своим личным и служебным делам. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит. Насколько он знает следственное действие -   «Очная ставка» проведено не было, в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от проведения очной ставки с Аушевым М.М. 

О том, что подозреваемый по уголовному делу находящегося в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по РИ. 

Том № 35 л.д. 76-82;

- показания свидетеля Ельмурзиева Муссы Магометбашировича от 12.02.2015 о том, что с апреля 2002 года он проходит службу в МВД по РФ. С апреля 2012 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту и состоит в должности старшего оперуполномоченного Центра противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, в группе по пресечению каналов финансирования экстремизма и терроризма отдела по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями,  а также выявление и пресечение каналов финансирования экстремизма и терроризма. 

20 декабря 2014 года примерно в 19 часов, точное время он не помнит, он в это время находился у себя дома, ему позвонил на мобильный телефон с абонентским номером 8 929 431 12 65 со стационарного номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (22-18-24), и сообщил, что срочно необходимо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как Хамхоев Т.Ю. объявил сбор личного состава. После этого он на своем автомобиле марки «ВАЗ-21112» зеленого цвета, выехал в г.Назрань, к месту расположения ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию, сотрудники уже были готовы к выезду, также там находился Хамхоев Т.Ю., которым было дано указание выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно, Аушева М.М. С какой целью необходимо было доставить Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему известно не было. На двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, они выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был на автомобиле «ВАЗ-2114», вместе с Аспиевым Исой и Албогачиевым Яхьёй, а на автомобиле «Лада-Приора» были Дзейтов Хаваж, Безносюк Андрей и Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району они заехали на территорию отдела. Примерно через 5-10 минут он в это время находился на заднем сиденье их автомобиля, к нему на заднее сиденье сел молодой человек, то есть  Аушев М.М. Сел он в автомобиль через правую заднюю дверь, без какого-либо принуждения со стоны сотрудников. После чего они выехали с территории ОМВД России по Назрановскому району. По дороге он каких-либо вопросов им не задавал и они его ни о чем не спрашивали. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  примерно через 10-15 минут, Аушев М.М. вышел из автомобиля и вместе с сотрудниками, кем именно он не помнит, зашел здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, через заднюю дверь. 
Он оставался некоторое время на улице, а потом он поднялся на второй этаж, в свой служебный кабинет, где в это время находился молодой человек, как ему стало известно Аушев Ахмет Бисолтович. Кто именно из их сотрудников остался проводить опрос (беседу) Аушева М.М. ему неизвестно, и он его больше не видел, до того момента, когда за ним приехал патрульный автомобиль «УАЗ».

Уже со слов Аушева А.Б., который находился у него в  кабинете, ему стало известно, что его и Аушева М.М. доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в производстве бесцельной стрельбы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, 14 декабря 2014 года, во время прохождения колоны свадебного кортежа. И так как он не имел отношение к мероприятиям, проводимым его коллегами в отношении Аушева А.Б. и Аушева М.М., он не стал вдаваться в подробности этого дела, тем более это не входит в его обязанности. Аушева А.Б. и Аушева М.М. подозревали в совершении преступлений, предусмотренных ст.213 и ст.222 УК РФ.  Примерно в 23 часа того же дня Хамхоев Т.Ю. дал ему указание, чтобы он вывел на улицу Аушева А.Б., где его уже ожидали родственники. Он вывел на улицу через центральную входную дверь Аушева А.Б., где его ждали двое незнакомых ему людей. 

Далее примерно в 01 час 21 декабря 2014 года, он увидел через окно своего кабинета, как к ним на территорию заехал патрульный автомобиль «УАЗ», а еще через некоторое время он увидел, как доставленный ими в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аушев М.М. сел в автомобиль «УАЗ». Автомобиль «УАЗ» выехал с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и после этого он больше Аушева М.М. не видел. 

О том, что Аушев М.М. был задержан по уголовному делу, находящемуся в производстве ОД ОМВД России по Назрановскому району и, что при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по РИ, кого именно он не помнит. 

Том № 35 л.д. 85-90;

- протокол очной ставки между свидетелем Ельмурзиевым Муссой Магометбашировичем и потерпевшим Аушевым Магомедом Мусаевичем от 26.07.2017, согласно которому потерпевший Аушев М.М. заявил, что сидящего напротив него человека он знает как человека, которого он видел 20 декабря 2014 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как позже ему стало известно, его зовут Ельмурзиев Мусса. О том, что этого человека зовут Ельмурзиев Мусса ему стало известно из интернета, так как Ельмурзиев Мусса спасал людей в дискоклубе «Хромая Лошадь» в г. Перми. В каких-либо отношениях с этим человеком он не состоит.

Он также видел Ельмурзиева Муссу в момент, когда в отношении него применялось физическое насилие 20 декабря 2014 года в какой-то промежуток, когда его перестали избивать, он (Ельмурзиев Мусса) порвал на уровне рта полиэтиленовый пакет, который был у него на голове и дал попить воды. 

Ельмурзиев М.М. подтвердил, что по указанию начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Т.Ю. он совместно с коллегами доставлял Аушева М.М. из ОМВД России по Назрановскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако, он не помнит тот факт, как он (Ельмурзиев М.М.) порвал пакет, который был надет на голову Аушева М.М. 

Том № 37 л.д. 122-130;

- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича от 10.03.2015 о том, что с сентября 2008 года он проходит службу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по Республике Ингушетия, и связанных с экстремистскими организациями, а также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

20 декабря 2014 года, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. ему было дано поручено выехать в ОМВД России по Назрановскому району и доставить оттуда какого-то человека, как позже ему стало известно Аушева М.М. Далее они на двух на автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. Он был за рулем автомобиля «Лада-Приора», вместе с Безносюк Андреем, и еще одним их сотрудником по фамилии Ельмурзиев Мусса или Гиреев Зураб, точно не помнит. На автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и еще один сотрудник, то ли  Ельмурзиев Мусса то ли Гиреев Зураб. По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району, вывел на улицу молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, но увидел, как Аушев М.М. сел в салон автомобиля ВАЗ-2114, за рулем которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району, и они тоже двинулись вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. 

Далее примерно через 10-15 минут они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. уже вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже, но точно в какой именно кабинет его завели, он не помнит. 

О том, что отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбуждено уголовное дело по факту производства бесцельной стрельбы во время прохождения колоны свадебного кортежа и в совершении этого преступления подозревается Аушев М.М., ему стало известно через некоторое время. О том, что при избрании в отношении Аушева М.М. меры пресечения в виде заключения под стражу, тот потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации и от сотрудников МВД по РИ. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105, том № 35 л.д. 152-157;
- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что с 2008 года он проходит службу в МВД по РФ. С осени 2011 года он проходит службу в Центре противодействия экстремизму министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, в должности оперуполномоченного отдела по терроризму. В его должностные обязанности входит установление и выявление участников незаконных вооруженных формирований, их пособников, лиц состоящих на оперативном учете МВД по РИ, и связанных с экстремистскими организациями, а также выявления оружия, взрывных и взрывчатых веществ и боеприпасов. 

14 декабря 2014 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево Назрановского района произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. По данному факту отделом дознания ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело № 14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222 и п. «а» ч. 1 ст. 213 УК РФ. Далее в связи с общественным резонансом данного происшествия, и необходимостью принятия всех необходимых мер по раскрытию данного преступления, сотрудникам его подразделения было дано поручение от руководства МВД по РИ на проведение оперативно-розыскных мероприятий по установлению лиц совершивших это преступление.


В ходе оперативно-розыскных мероприятий была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. 


20 декабря 2014 года сотрудниками его подразделения было проведено обследование домовладения, в котором проживает Аушев А.Б. Сам Аушев А.Б., насколько ему известно, был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для  проведения опроса и проверки его по оперативным учетам МВД по РИ. Насколько ему известно, с Аушевым А.Б. была проведена беседа по вопросам его причастности к религиозно-экстремистскому течению «Ваххабизм» и совершению иных преступлений. Кем именно из сотрудников их подразделения был проведен опрос Аушева А.Б. ему неизвестно. Он с Аушевым А.Б. каких-либо бесед не проводил и видел его всего один раз в одном из служебных кабинетов, если он не ошибается в кабинете его сотрудника Албогачиева Я.А.

В тот же вечер, примерно в 20 часов, точное время он не помнит, по команде начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. он вместе с коллегами, на двух автомобилях марок: «Лада-Приора» серебристого цвета и «ВАЗ-2114» серебристого цвета, выехали в ОМВД России по Назрановскому району, чтобы привезти Аушева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он был на автомобиле «Лада-Приора», вместе с Дзейтовым Хаважем, и Безносюк Андреем, а на автомобиле ВАЗ-2114 были Аспиев Иса, Албогачиев Яхья и Ельмурзиев Мусса. 

По прибытию в ОМВД России по Назрановскому району, они на двух автомобилях заехали на территории отдела. Примерно через 5-10 минут к их автомобилям кто-то из сотрудников ОМВД России по Назрановскому району вывел молодого парня, как позже ему стало известно, его звали Аушев Магомед Мусаевич. Он в это время находился в салоне автомобиля «Лада-Приора» и на улицу не выходил, также в салоне находились: Хаваж и Андрей. Примерно в указанное время он увидел, как Аушев М.М. сел в салон автомобиля ВАЗ-2114 на заднее сиденье, за рулем которого находился Аспиев Иса. Их автомобиль тронулся с места в сторону выезда ОМВД России по Назрановскому району. За рулем его автомобиля был Дзейтов Хаваж, и он тоже двинулся вслед за автомобилем, в который сел Аушев М.М., то есть ВАЗ-2114. Далее они приехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно через 10-15 минут. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они заехали на территорию, в это время Аушева М.М. уже вывели из автомобиля ВАЗ-2114 и завели в служебный кабинет, который располагался на первом этаже. После этого он приступил к другим своим служебным обязанностям. Кто именно из их сотрудников беседовал с Аушевым М.М., он в настоящее время не помнит. В дальнейшем ему стало известно, что Аушева М.М. конвоировали в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 

О том, что Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спец-палату Ингушской Республиканской клинической больницы, ему стало известно через несколько дней из средств массовой информации (интернета) и от сотрудников МВД по РИ.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.79-89, том № 35 л.д. 167-172;

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 

- показания свидетеля Тангиева Зелимхана Хусейновича от 24.01.2015 о том, что с 1997 года проходит службу в МВД по РИ. С 2010 года он состоит в должности начальника СО ОМВД России по Назрановскому району и на момент допроса исполняет обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району. В его функциональные обязанности входит общее руководство отделом МВД России по Назрановскому району, а также другие функции возложенные на него должностными инструкциями. 

14 декабря 2014 года, примерно в обеденное время, в ОМВД России по  Назрановскому району поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. После получения данного сообщения следственно-оперативная группа выехала на место происшествия и произвела осмотр места происшествия. В ходе осмотра места происшествия было изъято 20 гильз калибра 5,45 мм, после прибытия в отдел ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбужденного уголовное дело №14100106 по признакам преступления, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.
Далее дознавателем ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. были проведены все соответствующие следственные действия. Поручения о производстве оперативно-розыскных мероприятий были направлены в оперативные органы, в том числе и в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

В ходе следствия была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки «ВАЗ-21112» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06», который принадлежал Аушеву Ахмеду Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. В рамках уголовного дела дознавателем были проведены обысковые мероприятия в домовладениях Аушева А.Б. и Аушев М.И., то есть в домовладении, где проходила свадьба. 

Утром 20 декабря 2014 года ему (Тангиеву З.Х.) стало известно от начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., что сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия были проведены обысковые мероприятия в домовладении Аушева А.Б. по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Экажево, ул. Сунженская, дом №1, и Аушев А.Б.  доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также Хамхоев Т.Ю. сообщил ему, что Аушев А.Б. дал пояснения, что стрельбу из автомата на свадьбе в районе торгового рынка «Балторг» производил Аушев Магомед Мусаевич, который проживает в с.п.Экажево Назрановского района по ул.Сунженская, 10. Кроме того, 20 декабря 2014 года примерно в послеобеденное время в отдел явился Аушев М.М., который был вместе с адвокатом Дахкильговой М.С., и сделал явку с повинной и добровольно выдал свой травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе. 

После этого дознавателем Котиевым М.Ш-Г. Аушев М.М. был задержан и допрошен в качестве подозреваемого. В ходе допроса Аушев М.М.  показал, что стрельбу из автомата он не вел, что стрелял только из своего травматического пистолета «ТТ», кто стрелял из автомата ему неизвестно. Оперативное сопровождение по данному уголовному делу осуществлялось, как оперативными сотрудниками отдела, так и оперуполномоченными ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После того как Котиев М.Ш-Г. провел допрос Аушева М.М., начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., который в то время находился у них в отделе, предложил провести очную ставку с Аушевым А.Б., который находился в это  время в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Далее в связи с тем, что данное уголовное дело имело большой общественный резонанс, и необходимо было принять все необходимые меры по его раскрытию, он (Тангиев З.Х.) принял решение дать указание дознавателю Котиеву М.Ш-Г. выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и провести очную ставку между Аушевым М.М. и Аушевым А.Б. После чего он (Тангиев З.Х.) поручил начальнику ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахову А., чтобы они вывели задержанного Аушева М.М. и передали его сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые находились на территории отдела, для того, чтобы они конвоировали его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также поручил, чтобы дознаватель Котиев М.Ш-Г. выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и провел указанную очную ставку. После этого, насколько ему известно, дознаватель Котиев М.Ш-Г. вывел Аушева М.М. и передал его сотрудникам ЦПЭ  МВД по Республике Ингушетия, а сам остался, чтобы допросить двух свидетелей по уголовному делу Аушева А.И. и Мусаява А.А., после чего поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Через некоторое время в отдел приехал брат Аушева М.М. – Аушев Мурад Мусаевич, которого Котиев М.Ш-Г. завел в его кабинет. В это время в его кабинете находился Хамхоев Т.Ю. Они провели беседу с Мурадом по вопросу выдачи автомата, с которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно и он не знает о каком автомате идет речь. Разговор продолжался примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. Также сразу же после этого уехал Хамхоев Т.Ю. 

Буквально через несколько минут ему стало известно, от кого именно он сейчас не помнит, что Аушев М.М. доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия отказывается от очной ставки с Аушевым А.Б. После чего он сразу же дал команду оперативному сотруднику ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семенову А.В., чтобы он выехал вместе с группой ППСП ОМВД России по Назрановскому район в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрал оттуда Аушева М.М. и доставил его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань, что впоследствии они и сделали. После этого он сразу же уехал к себе домой.


22 декабря 2014 года ему стало известно, что подозреваемый Аушев М.М. при избрании в отношении него меры пресечения в виде заключения под стражу, потерял сознание в зале судебных заседаний Назрановского районного суда и был доставлен в спецпалату Ингушской Республиканской клинической больницы, что у него на теле обнаружено множество повреждений. Однако, кем и при каких обстоятельствах Аушев М.М. получил телесные повреждения ему не известно. Может уверено сказать, что на территории его отдела в отношении Аушева М.М. физическое воздействие не применялось. 

Том № 35 л.д. 18-23;

- протокол очной ставки между свидетелями Тангиевым Зелимханом Хусейновичем и Аушевым Муратом Мусаевичем, согласно которому Аушев М.М. показал, что он узнает сидящего напротив человека, как Тангиева Зелимхана, с которым он виделся примерно в 01 час 21 декабря 2014 года в служебном кабинете ОМВД России по Назрановскому району. В указанное время там находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, который требовал у него выдать позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе 14 декабря 2014 года. 

 Его беседа с Хамхоевым Т.Ю. продолжалась примерно 10-15 минут, угрозы Хамхоева Т.Ю. он воспринимал реально. Тангиев З. все время находился в кабинете и мог слышать угрозы Хамхоева Т.Ю.

Тангиев З. подтвердил обстоятельства общения Аушева Мурата Мусаевича и Хамхоева Т.Ю. и показал, что не помнит, высказывал ли Хамхоев Т.Ю. угрозы. 

Том № 37 л.д. 60-64;

- протокол очной ставки между свидетелями Тангиевым Зелимханом Хусейновичем и Ужаховым Абу Магомедовичем, согласно которому он припоминает, что Тангиевым З.Х. в период его исполнения обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району в декабре 2014 года, в тот момент, когда в отделе находился Аушев М.М. были даны указания, чтобы дознавателем Котиевым М.Ш-Г. была проведена очная ставка с Аушевым А.Б., который находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи с чем, Аушев М.М. был передан сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для конвоирования в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, очная ставка не была проведена в связи с тем, что Аушев А.Б. отказался от очной ставки с Аушевым М.М. После чего как он помнит в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была направлена группа, чтобы Аушева М.М. доставили в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань.

Тангиев З.Х. полностью подтвердил показания данные свидетелем Ужаховым А.М., Аушев М.М. был конвоирован в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия для проведения очной ставки с Аушевым А.Б.






Том № 37 л.д. 65-67;


- показания свидетеля Ужахова Абу Магомедовича о том, что он работает начальника отдела дознания ОМВД России по Назрановскому району Республики Ингушетия. В помещении ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни он, ни его подчиненные какие-либо следственные действия с участием Аушева Магомеда Мусаевича не проводили. Исполняющий обязанности начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиев З.Х. не давал ему никаких указаний о передаче Аушева М.М. сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и соответственно он (Ужахов А.М.) не давал каких-либо указаний дознавателю Котиеву о том, чтобы он вывел на улицу и показал сотрудникам ЦПЭ МВД по РИ Аушева М.М. 

Том №22 л.д.54-61;

- показания свидетеля Котиева Магомедбашира Шабиз-Гиреевича от 28.01.2015 о том, что он с 2008 года проходит службу в МВД по Республике Ингушетия. С 2011 года он состоит в должности дознавателя ОД ОМВД России по России по Назрановскому району. В его функциональные обязанности входит производство дознания по уголовным делам и материалам проверок в соответствии с нормами УПК РФ и другими нормативно-правовыми актами МВД Российской Федерации и МВД по Республике Ингушетия. 
14 декабря 2014 года он был на очередном суточном дежурстве, когда примерно в обеденное время в отдел дознания ОМВД России по России по Назрановскому району поступило сообщение о том, что в районе рынка «Балторг» произошла бесцельная стрельба во время прохождения колоны свадебного кортежа. После получения данного сообщения он вместе со следственно-оперативной группой выехал на место происшествия и произвел осмотр места происшествия. В ходе осмотра места происшествия им было изъято 20 гильз калибра 5,45 мм. После прибытия в отдел им было возбуждено уголовное дело №14100106 по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ. Далее им были проведены все соответствующие следственные действия по уголовному делу, направлены поручения о производстве оперативно-розыскных мероприятий в оперативные органы отдела. В ходе предварительного следствия была получена информация, что бесцельная стрельба велась из автомобиля марки ВАЗ-21112 серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками «909/06», который принадлежал Аушеву Ахмету Бисолтовичу, жителю с.п.Экажево Назрановского района. В рамках уголовного дела им были проведены обысковые мероприятия в домовладениях Аушева А.Б. и Аушев М.И., то есть в домовладении, где проходила свадьба. В ходе обысков, каких-либо запрещенных предметов обнаружено не было.
19 декабря 2014 года Аушев А.Б. явился в ОМВД России по Назрановскому району вместе с адвокатом Дахкильговой М.С., тот был допрошен в качестве свидетеля. В протокол допроса он не вписал адвоката, но допрос проходил с его участием, то есть Дахкильговой М.С. Аушев А.Б. дал показания, что ему неизвестно, кем произведена бесцельная стрельба из его автомобиля в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево.
В тот же день примерно в послеобеденное время, когда он находился дома ему на его мобильный с абонентским номером 8 964 435 25 51 с абонентского номера 8 928 093 39 33 позвонил начальник ОД ОМВД России по Назрановскому району Ужахов А.М. и сообщил, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлен Аушев А.Б. и он готов дать имеющие значение для уголовного дела показания и и.о. начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиев З.Х. дал поручение выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и допросить Аушева А.Б. После этого он выехал в ОМВД России по Назрановскому району и вместе с Ужаховым А.М. на его автомобиле марки «Фольксваген» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он допросил в качестве свидетеля по уголовному делу Аушева А.Б. В ходе допроса Аушев А.Б. полностью подтвердил свои пояснения данные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и дал показания, что именно Аушев М.М. произвел выстрелы из автомата в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. Позже ему стало известно, что обследование в домовладении Аушева А.Б. сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было проведено на основании постановления Верховного суда Республики Ингушетия. В связи с чем Аушевым А.Б. были даны такие противоречивые показания ему неизвестно. Применялось ли в отношении Аушева А.Б. физическое воздействие со стороны сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему неизвестно. В момент, когда им проводился допрос Аушева А.Б., с ним был Ужахов А.М. Периодически в кабинет, в котором он допрашивал Аушева А.Б., заходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, однако он с этими сотрудниками не знаком и поименно их не знает. На все вопросы Аушев А.Б. отвечал внятно и по его виду он не заметил, что в отношении него применена физическая сила. 

Далее примерно в 17 часов 20 декабря 2014 года он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в указанное время, к нему в кабинет был доставлен Аушев М.М., который был вместе со своим адвокатом Дахкильговой М.С., также ему стало известно, что Аушев М.М. сделал явку с повинной и добровольно выдал свой травматический пистолет, из которого он якобы стрелял на свадьбе.
После этого он (Котиев М. Ш-Г.) сразу же вынес протокол задержания Аушева М.М. и допросил его в качестве подозреваемого. В ходе допроса Аушев М.М. показал, что 14 декабря 2014 года в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, он стрельбу из автомата не производил. Он стрелял только из своего травматического пистолета системы «ТТ». Кто на свадьбе стрелял из автомата ему неизвестно. После этого им было вынесено постановление о производстве обыска в домовладении Аушева М.М. в случая, не терпящих отлагательства, и он дал поручение сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на проведение обыска. Поручение было передано под роспись начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т.Ю. После того, как он закончил допрос подозреваемого Аушева М.М., адвокат Дахкильгова М.С. ушла. В это время к нему в кабинет заглянул Ужахов А.М. и сообщил, чтобы он вышел из кабинета поговорить. Ужахов А.М. сказал ему, что Тангиев З.Х. дал указание, чтобы он вывел на улицу задержанного Аушева М.М. и показал его сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые приехали поговорить по вопросам, имеющим значение для уголовного дела. После этого, это было примерно в 20 часов, он вывел Аушева М.М. на улицу, на заднюю территорию двора отдела, там находились несколько автомобилей марок «Лада-Приора», «ВАЗ-2114» и патрульный автомобиль «Газель». К нему подошли двое незнакомых ему парней, как он понял, это были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Это понял, потому что именно в этой части заднего двора их отдела, куда ему было поручено вывезти Аушева М.М., должны были быть сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На тот момент ему не было известно, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собираются увезти Аушева М.М. с территории отдела, и ему было сказано начальством, что у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются несколько вопросов, касающихся уголовного дела. Он им показал Аушева М.М. и обратно поднялся к себе в кабинет и приступил к допросам Аушева А.И. и Мусаява А.
В ту же ночь примерно в 23 часа он по указанию Тангиева З.Х. позвонил со своего мобильного телефона и вызвал в ОМВД России по Назрановскому району брата Аушева М.М. - Аушева Мурада Мусаевича. Также он сообщил Мураду, чтобы он приехал в отдел вместе со своим отцом - Аушевым Б.М. Мурад сказал, что его отец болен, и он не сможет приехать. Мурад прибыл в отдел примерно в 23 часов 30 минут, но точно он не помнит. Он завел его в кабинет Тангиева З.Х., в это время в его кабинете находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Тангиев З.Х. и Хамхоев Т.Ю. в его присутствии провели беседу с Мурадом по вопросам выдачи автомата, из которого стрелял его брат Магомед. Однако Мурад сказал, что ему ничего по этому поводу неизвестно, и он не знает о каком автомате идет речь. Эта беседа продолжалась примерно 10-15 минут, после чего Мурад ушел. Через некоторое время он тоже уехал домой.
22 декабря 2014 года в Назрановском районном суде при избрании отношении Аушева М.М. меры пресечения, последнему были вызваны врачи скорой помощи, и судебный процесс был отложен на 24 декабря 2014 года. На судебный процесс Аушев М.М. был введен сотрудниками конвойной службы ОМВД России по г.Назрань. Передвигался он самостоятельно, но он прихрамывал на одну ногу. После того туда была вызвана скорая помощь и Аушева М.М. забрали в больницу, а он (Котиев М. Ш-Г.) уехал обратно на работу. На следующий день ему стало известно, что Аушева М.М. поместили в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу. 24 декабря 2014 года был выездной судебный процесс в Ингушской республиканской клинической больнице в г.Назрань, где Аушеву М.М. была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу на 30 суток.

Том № 35 л.д. 49-57;

- протокол очной ставки между свидетелями Котиевым Магомедбаширом Шабаз-Гиреевичем и Аушевым Муратом Мусаевичем, согласно которому Аушев М.М. показал, что он узнает сидящего напротив человека, как Котиева Магомедбашира, с которым он виделся примерно в 01 час 21 декабря 2014 года в служебном кабинете ОМВД России по Назрановскому району. В указанное время там находился начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, который требовал у него выдать позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе 14 декабря 2014 года. Его беседа с Хамхоевым Т.Ю. продолжалась примерно 10-15 минут, угрозы Хамхоева Т.Ю. он воспринимал реально. Котиев М. все время находился в кабинете и мог слышать угрозы Хамхоева Т.Ю.

Котиев М.Ш.-Г. подтвердил обстоятельства общения Аушева Мурата Мусаевича и Хамхоева Т.Ю. и показал, что не помнит, высказывал ли Хамхоев Т.Ю. угрозы. 

Том № 37 л.д. 73-76;

- показания свидетеля Семенова Александра Валентиновича от 11.03.2015 о том, что с июля 2014 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия по контракту в должности старшего оперуполномоченного ОУР ОМВД России по Назрановскому району. В его должностные обязанности входит осуществление оперативных выездов на места происшествия, сопровождение уголовных дел и другие обязанности, расписанные в его должностной инструкции.


20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе с следственно-оперативной группы ОМВД России по Назрановскому району. Примерно в послеобеденное время в ОМВД России по Назрановскому району явились адвокат по имени Мадина, с которым был молодой человек Аушев Магомед Мусаевич. Последний написал явку с повинной и добровольно выдал травматический пистолет системы «ТТ». Как ему стало понятно, Аушев М.М. был человеком, который 14 декабря 2014 года, в составе свадебного кортежа, в с.п.Экажево в районе рынка «Балторг» произвел множество выстрелов из огнестрельного оружия. По данному факту ОД ОМВД России по Назрановскому району было возбужденно уголовное дело по признакам преступлений, предусмотренных ст.222 и 213 УК РФ.

Он принял у Аушева М.М. протокол явки с повинной, получил у него объяснение и принял пистолет протоколом добровольной выдачи. Эти документы были подписаны Аушевым М.М. и его адвокатом. После этого материалы были переданы в дежурную часть и далее эти документы были переданы дознавателю ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиеву М.Ш-Г. Также для производства следственных действий Аушев М.М. и его адвокат направились к указанному дознавателю. 

Кроме того к ним в отдел вместе с Аушевым М.М. явились еще двое молодых людей, фамилии и их имена, он в настоящее время не помнит. Это были молодые люди, которые были с Аушевым М.М. 14 декабря 2014 года в составе свадебного кортежа, у которых также были получены объяснения, и они были допрошены в качестве свидетелей дознавателем Котиевым М.Ш-Г.   


В тот же день, примерно в 22 часа к ним в отдел поступило заявление от гражданина Зязикова о безвестном исчезновении его дочери Зязиковой Догмары и он в составе следственно-оперативной группы выехал в с.п.Барсуки Назрановского района на ул.Западная, по месту проживания пропавшей для установления обстоятельств исчезновения Зязиковой Д.  

После указанного выезда он прибыл в ОМВД России по Назрановскому району примерно в 01 час 21 декабря 2014 года. Примерно через 10 минут, ему поступило указание от и.о. начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиева З.Х., чтобы он в составе группы быстрого реагирования на патрульном автомобиле УАЗ выехал в г. Назрань в Центр противодействия экстремизму и терроризму МВД по РИ и забрал оттуда Аушева М.М., и в дальнейшем доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. После чего он вместе с четырьмя сотрудниками ППС ОМВД России по Назрановскому району, взяв у дознавателя Котиева М.Ш-Г. протокол задержания Аушева М.М. и копию его паспорта, выехал в г.Назрань к месту расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, им навстречу вышли несколько сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с которыми он не знаком. Он представился, после чего их запустили на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вывели Аушева М.М., они его посадили в патрульный автомобиль УАЗ на заднее сиденье и направились в ОМВД России по г. Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г. Назрань, они заехали на территорию и передали задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 

Том № 35 л.д. 162-166;

- показания свидетеля Таркоева Анзора Хасановича от 28.01.2015 о том, что  с июля 2010 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должность полицейского ОР ППСП ОМВД России по Назрановскому району. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе группы в составе 4 человек, а именно он, Беков М.Б., Яндиев М.М. и Часыгов А.Б. 
Примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили патрульный автомобиль «УАЗ». Далее Яндиев М.М. поднялся в дежурную часть и через несколько минут вышел вместе оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым А.В., который сказал им, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Далее они выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они заехали во двор и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно, Аушева М.М. Он (Таркоев А.Х.) и другие посадили Аушева М.М. в автомобиль УАЗ на заднее сиденье и направились в ОМВД России по г.Назрань. По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД, Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого они вернулись обратно в  ОМВД России по Назрановскому району. 

Том № 35 л.д. 37-40;


- показания свидетеля Часыгова Ахмеда Багаудиновича от 28.01.2015 о том, что с декабря 2012 года он проходит службу в МВД по РИ, состоит в должность полицейского ОР ППСП ОМВД России по Назрановскому району. В его должностные обязанности входит осуществление выездов на места происшествия. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе группы из 4 человек, а именно он, Яндиев М.М., Таркоев А.Х. и Беков М.Б. Примерно в 01 час 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили патрульный автомобиль «УАЗ». Далее Яндиев М.М. поднялся в дежурную часть, через несколько минут Яндиев М.М. вышел вместе оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым А.В., который сказал, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Они выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они заехали во двор и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых ему молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно Аушева М.М. Он (Часыгов А.Б.) и другие посадили Аушева М.М. в автомобиль на заднее сиденье и сразу же направились в ОМВД России по г.Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД, Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались на территории в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал им, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого он вместе с сотрудниками вернулся обратно в ОМВД России по Назрановскому району.

Том № 35 л.д. 45-48; 


- показания свидетеля Яндиева Микаила Магомедовича от 11.03.2015 о том, что с июля 2010 года он проходит службу в МВД по Республике Ингушетия и работает сотрудником ППСП ОМВД России по Назрановскому району. 20 декабря 2014 года он находился на суточном дежурстве в составе с группы из 4 человек, а именно его, Бекова М.Б., Таркоева А.Х. и Часыгова А.Б. Примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года им от оперативного дежурного ОМВД России по Назрановскому району Нальгиева Назира поступило указание на выезд. После чего они приготовились к выезду и подготовили их патрульный автомобиль «УАЗ». Далее он поднялся в дежурную часть, где находился оперуполномоченный Семенов А.В., который сказал им, что надо выехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, забрать там человека и доставить его в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 


Далее он, Беков М.Б., Таркоев А.Х., Часыгов А.Б. и Семенов А.В. на их патрульном автомобиле УАЗ выехали в г.Назрань к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань, по ул.Оздоева. Там они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Семенов А.В. зашел в здание и через минуту им сказали заехать на территорию ЦПЭ. Они заехали на территорию и остановили автомобиль. Через несколько минут двое или трое не знакомых молодых парней вывели молодого человека, как ему стало позже известно Аушева М.М. Семенов А.В. подошел к их автомобилю вместе с Аушевым М.М. и они его посадили в автомобиль УАЗ на заднее сиденье и сразу же направились в ОМВД России по г.Назрань. 

По прибытию в ОМВД России по г.Назрань они заехали на территорию ОМВД России по г.Назрань. Семенов А.В. завел в здание Аушева М.М., а они остались на территории в автомобиле. Через несколько минут Семенов А.В. вышел и сказал им, что он передал задержанного Аушева М.М. дежурному изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. 
Том № 35 л.д. 158-161;

- показания свидетеля Барахоева Магомед-Амир Хусенович о том, что службу в МВД по Республике Ингушетия с января 2005 года, с 2010 года работает в изоляторе временного содержания ОМВД России по г.Назрань. В данное время состоит в должности помощника дежурного изолятора временного содержания ОМВД России по г.Назрань.


20 декабря 2014 года он заступил на суточное дежурство в изоляторе временного содержания ОМВД России по г.Назрань, в качестве исполняющего обязанности дежурного по изоляторе временного содержания. В ту ночь примерно в 01 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД был доставлен задержанный Аушев Магомед Мусаевич. Он был вызван помощником оперативного дежурного о доставлении Аушева М.М. и после чего направился в дежурную часть, где находился парень русской национальности, который представился оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Назрановскому району Семеновым. Он сказал ему, что доставил в изолятор временного содержания задержанного Аушева М.М.  Далее Семенов вышел и завел Аушева М.М. в дежурную часть. Там он (Барахоев М-А.Х.) осмотрел Аушева М.М. и спросил у него на счет жалоб. Никаких жалоб от Аушева М.М. не поступило.  В ходе осмотра Аушева М.М. на его левом колене была царапина. Он (Барахоев М-А.Х.) составил акт выявления телесных повреждений на теле Аушева М.М., куда занес царапину на колене, после чего направил его в камеру, в которой находились двое задержанных, одного из них по фамилии Цуров и другой. 


Другие повреждения на теле Аушева М.М. он мог не заметить, так как не является медицинским работником. 

Том №35 л.д. 183-186, том№37 л.д. 48-51;

- показания свидетеля Аушева Мурата Мусаевича от 21.01.2015 о том, что 14 декабря 2014 года у его однофамильца Аушева Заурбека была свадьба. Все его родственники были на этой свадьбе. Он тоже был на свадьбе и был участником свадебного кортежа, который двигался из г.Назрань в с.п.Экажево. Примерно в обеденное свадебный кортеж находился в районе рынка «Балторг», в указанном месте он услышал, несколько хлопков, как ему показалось, кто-то из участников кортежа производил выстрелы из огнестрельного оружия. Однако кем именно были произведены выстрелы, он не знает, так как этого не видел.

 Далее свадебный кортеж прибыл к дому жениха и примерно в 18 часов к дому Заурбека приехали сотрудники полиции и провели обыск в его домовладении. Со слов сотрудников полиции им стало понятно, что они ищут оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. 

После этого ему стало известно, что его брат Магомед производил на этой свадьбе в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево выстрелы из своего травматического пистолета «ТТ». Также со слов сотрудников полиции ему стало известно, что ими установлен факт того, что выстрелы были произведены из автомобиля марки ВАЗ-21112, серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909СТ/06», который принадлежит Аушеву Ахмеду Бисолтовичу. 

Далее в связи с тем, что в указанном автомобиле на свадьбе находился его брат Магомед, они обсудили этот вопрос с Магомедом и после чего он решил пойти и добровольно выдать свой пистолет и признаться в том, что это он стрелял на свадьбе. Также пойти в ОМВД России по Назрановскому району решили пойти Аушев Адам Исаевич и Мусаяв Альберт Алиханович, которые были вместе с его братом Магомедом на свадьбе на указанном выше автомобиле.

 С этой целью 20 декабря 2014 года они решили направиться в ОМВД России по Назрановскому району. Для защиты своих интересов Магомед привлек адвоката Дахкильгову Мадину Султановну. 

Примерно в 14 часов 20 декабря 2014 года, он вместе с Аушевым А.И. и  Мусаявым А.А. на автомобиле «Лада-Гранта» черного цвета, с государственными регистрационными знаками «Т725КУ/06» приехали к зданию ОМВД России по Назрановскому району. Туда же подъехал его брат Магомед, адвокат Дахкилькова М.С. и адвокат Цечоева Тома Исмаиловна. Они зашли в здание ОМВД России по Назрановскому району, а он остался на улице в салоне своего автомобиля.  

Примерно в 19-20 часов 20 декабря 2014 года из ОМВД России по Назрановскому району вышла адвокат Дахкильгова М.С. и уехала на своем автомобиле иностранного производства. Он не стал у неё спрашивать, что случилось с Магомедом, и продолжал ждать выхода остальных. Примерно в 22 часа из отдела вышла адвокат Цечоева Т.И. и сообщила ему, что Аушев А.И. и Мусаяв А.А. скоро выйдут, что у них осталось получить отпечатки пальцев. Также Цечоева Т.И. сообщила ему, что Магомед задержан и что он будет доставлен в изолятор временного содержания. 

Примерно в 24 часа того же дня Аушев А.И. и Мусаяв А.А. вышли из отдела и сообщили ему, что Магомеда увезли в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. После этого он решил поехать домой и собрать для Магомеда еду одежду и отвезти ему в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань, чтобы он покушал, так как на протяжении всего дня он ничего не ел. 

Примерно в 01 часов 30 минут ему на его мобильный телефон с абонентским номером 8 928 748 15 70 позвонил абонентский номер 8 964 435 25 51. Незнакомый ему голос представился по фамилии Котиев, что он является дознавателем ОМВД России по Назрановскому району, что ему срочно необходимо явиться в ОМВД России по Назрановскому району, а также, чтобы он привез с собой моего отца Аушева Мусу. Он ему объяснил, что отца он не привезет, но приедет сам. После этого он сразу же выехал на своем автомобиле к ОМВД России по Назрановскому району и позвонил Котиеву на его мобильный телефон. Через некоторое время к нему на улицу вышел молодой человек, который представился Котиевым Магомедбаширом и они вместе с ним зашли на территорию отдела и в задние. Там они поднялись на третий этаж, и зашли в один из служебных кабинетов. Он сел за стол, который стоял в кабинете, в это время в кабинет из двери, расположенной в кабинете в дальнем правом углу, вышел мужчина средних лет, среднего роста и с седыми волосами. Он был одет в камуфлированную форму сотрудника полиции синего цвета, каких-либо отличительных примет, то есть его звание (погоны), он не заметил, но при необходимости он его уверено опознает и с другим лицом не перепутает. Он сел в кресло за стол, в это время из той же двери расположенной в дальнем правом углу этого кабинета вышел еще один мужчина среднего роста и плотного телосложения одетый в гражданскую одежду. Зашел он в кабинет со словами «Это и есть это брат Аушева Магомеда?». Он сел за стол напротив него (Аушева М.М.). В это время в этом кабинете находились, он, дознаватель Котиев, и указанные им двое незнакомых мужчин. Этот человек, который сел напротив него сразу начал говорить, чтобы они выдали позолоченный автомат, из которого на свадьбе стрелял Магомед. Он (Аушев М.М.) ему начал объяснять, что ему неизвестно, кто стрелял на это свадьбе и не знаю ни о каком позолоченном автомате. Он представился ему начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, он стал на него кричать, чтобы он выдал им автомат. Он (Аушев М.М.) ему сказал, чтобы не кричал. На что Хамхоев Тимур сказал ему, что сейчас он отдаст его русским, что они его побьют и заставят выдать автомат. Что он сейчас ему подкинет, что-нибудь и его посадят. При этом Хамхоев Тимур ругался на него не пристойными словами и угрожал. Дословные выражения , которые были сказаны Хамхоевым Тимуром, были такие: «Нахуй говори, где автомат блядь или я тебе что-то засуну». «Мы знаем, что автомат у вас, если вы не выдайте автомат, то я и тебя посажу нахуй». «Кто ты такой пидарас, говори, где автомат». «Если вы отдадите автомат, то я выпущу твоего брата». Таким образом, он (Хамхоев Т.Ю.) на протяжении 30-40 минут угрожал ему и говорил, чтобы выдал автомат. Ему нечего было ответить, так как он не знал о каком автомате идет речь. Также Хамхоев Тимур говорил ему, чтобы они выдали хотя бы затвор и еще какие-то части от автомата. В итоге Хамхоев Тимур сказал, что ему больше не о чем разговаривать с ним, и он вышел из этого кабинета. Дознаватель Котиев вывел его на улицу. 

После этого он уехал домой. На следующее утро ему стало известно, что Магомед находится в изоляторе временного содержания ОМВД России по Назрановскому району. 

22 декабря 2014 года ему от адвоката Дахкильговой М.С. стало известно, что в 16 часов будет судебный процесс по избранию меры пресечения в отношении Магомеда в Назрановском районном суде, расположенном по ул. Московская г. Назрань. После чего он в тот же день прибыл к Назрановскому районному суду примерно в 16 часов. Далее он поднялся в зал судебных заседаний в это время в зал суда из кабинета судьи вышли сотрудники конвойной службы, его брат Магомед и адвокат Дахкильгова М.С. Магомеда повели по коридору на второй этаж в зал суда. Он заметил, что Магомед хромает и что на лице у него синяк. Он спросил Магомеда, что с ним, как он себя чувствует, но тот ему не отвечал. В зале суда он увидел, что Магомед уже не может больше двигаться и, в конце концов, он сел на стул и потерял сознание. Это все видели 2-3 сотрудника конвойной службы, 3-4 судебных пристава, адвокаты Дахкильгова М.С. и Цечоева Т.И. Кто-то вызвал карету скорой помощи и через некоторое время Магомеда увезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу. Он вместе с ними поехал в больницу. Там в больнице он снял на видеокамеру своего мобильного телефона травмы и ссадины, которые были у Магомеда. Врачи оказали помощь Магомеду и положили в специализированную палату больницы, расположенную на пятом этаже. 

Он (Аушев М.М.) после этого, понимая, что Магомед был избит сотрудниками правоохранительных органов, написал заявление во многие органы Российской Федерации с приложением фотографий и видеосъемок Магомеда. В случае необходимости он готов подтвердить свои пояснения и пройти психофизиологическое исследование на детекторе лжи. Также он готов подтвердить свои показания на очной ставке с начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром, а также со всеми лицами, проходящими по данному уголовному делу.

Том № 34 л.д. 225-230;

- показания свидетеля Аушева Мурата Мусаевича от 06.06.2017 о том, что в 14 часов 20 декабря 2014 года он поехал в ОМВД России по Назрановскому району вместе с Аушевым А.И. и Мусаява А.А. в связи с тем, что в полицию вызывали его брата Аушева М.М., чтобы узнать, что будет с ним. Он хорошо видел своего брата Аушева М.М., перед тем как тот зашел в ОМВД России по Назрановскому району. Каких-либо телесных повреждений на нем не было, и он ни на что не жаловался.
Угрозы, высказанные Хамхоевым Т.Ю. (о которых давал показания ранее), он воспринял реально, так как он не понаслышке знает, что у ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия большие возможности и они способны на все. Он реально опасался данных угроз. Хамхоев Т.Ю. высказывал в его адрес угрозы для жизни и здоровья. Он говорил, что он сейчас заведет русских, которые изобьют его до смерти и посадят. Также Хамхоев Т.Ю. говорил, что создадут проблемы моему брату Аушеву М.М.. При высказывании угроз присутствовал Тангиев Зялмах и Котиев Магомедбашир. 

Когда он увидел брата в здании суда, то сразу же заметил, что у того был опухший лоб. На его вопрос, что с ним случилось, тот не отвечал, и по нему было видно, что он в неадекватном состоянии, хромал на правую ногу. После того как он начал детально его осматривать, он снял с его правой ноги носок и увидел на большом пальце открытую рану, также у него было много ссадин и гематом, был синяк в области левого глаза. 

Том № 37 л.д. 56-59;

- показания  свидетеля Аушева Ахмета Бисолтовича от 22.01.2015 о том, что в его пользовании находится автомобиль марки ВАЗ-21120 серебристого цвета с государственными регистрационными знаками «С909ТН/06». На указанном автомобиле 14 декабря 2014 года он был на свадьбе  у Аушева З.М. Все их родственники были на этой свадьбе. 

Он вместе со своими знакомыми Аушевым Магомедом Мусаевичем, Аушевым Адамом Исаевичем и Мусояевым Альбертом Алихановичем, были участниками свадебного кортежа, который двигался из г. Назрань в с.п.Экажево. Примерно в обеденное время свадебный кортеж находился в районе рынка «Балторг», где Аушев М.М. произвел несколько выстрелов из своего травматического пистолета «ТТ» в воздух. Были ли произведены в этом месте участниками свадебного кортежа еще выстрелы, он не знает, так как он этого не видел и не слышал, потому что в его автомобиле громко играла музыка. Далее свадебный кортеж прибыл к дому жениха и примерно в 18 часов к дому Заурбека приехали сотрудники полиции и провели обыск в его домовладении. Со слов сотрудников полиции им стало понятно, что они ищут оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. 

Через некоторое время ему стало известно, что его автомобиль находится в ориентировке по факту производства выстрелов в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. После чего он 17 декабря 2014 года решил пойти в ОМВД России по Назрановскому району и дать объяснения по поводу производства стрельбы из его автомобиля. Однако на территорию отдела его не запустили, сказав, что дознавателя Котиева, который ведет это дело, в отделе нет, после чего он вернулся обратно домой. 19 декабря 2014 года примерно в 15 часов он прибыл обратно в ОМВД России по Назрановскому району. С ним туда приехала адвоката Дахкильгова М.С. Их пропустили на территорию, и они зашли в здание отдела. Там они поднялись на второй этаж, и зашли в кабинет дознавателя по фамилии Котиев. Он ему дал показания о том, что ему неизвестно кто стрелял на свадьбе. И о том, что его автомобиль находится ориентировке и у них были сотрудники полиции, он узнал со слов родных, так как в указанный период его не было дома, находился на похоронах своей бабушки по материнской линии, которая умерла в ночь с 16 на 17 декабря 2014 года. Дав эти показания и подписав протокол допроса, он вместе с адвокатом Дахкильговой М.С. вышел из отдела и уехал к себе домой. 20 декабря 2014 года примерно в 07 часов его разбудил шум в доме, когда он открыл глаза увидел перед собой человека одетого в камуфлированную форму и в маске, который держал в руках автомат, направленный в его сторону. Этот человек сказал, чтобы он вставал и выходил. Он встал и вышел из комнаты. Ему сразу же заломили обе руки за спину, и повели на улицу. На улице его подвели к автомобилю марки «ВАЗ-2114» серебристого цвета, у которого задние стекла были затонированы темной пленкой. В салоне автомобиля ему надели на голову матерчатую маску, и они поехали. В салоне этого автомобиля находились два человека, один сидел за рулем, один сидел рядом с ним на заднем сиденье. Ехали они примерно 10-15 минут. По дороге человек, который сидел рядом с ним все время наносил ему удары по затылку и говорил не пристойные слова, требовал выдать автомат. В какой-то момент автомобиль остановился и человек, сидевший за рулем, сказал кому-то открывать ворота. Как он понял они заехали на какую-то территорию и автомобиль остановился. Его вывели на улицу и, заломив обе руки за спину, повели. Перед входом в какое-то помещение была не большая ступенька, и он услышал звук открывающейся двери.   

Потом его завели в какое-то помещение и поставили в угол. Там ему задали вопрос, где автомат, из которого стреляли на свадьбе. Он сказал, что не знает о каком автомате идет речь. Ему стали наносить удар в пах и наносить удары в различные части тела. Насколько он понял, его избивали 2 или 3 человека. Также он запомнил, что все лица, которые избивали его,  представлялись по имени Ахмед. Через некоторое время с его головы сняли маску, и сразу же надели на голову полиэтиленовый пакет и перетянули его скотчем. Руки ему завязали за спину и снова начали наносить удары по голове, в пах и по другим частям тела. Также ему накрутили на пальцы рук проволоки и били током. Таким образом, его избивали на протяжении двух часов. Промежутками ему давали передышку и спрашивали где позолоченный автомат, из которого стреляли на свадьбе. Все эти опросы ему задавались на ингушском и русском языках. 

Через некоторое время ему вложили в правую руку металлический предмет похожий на ощупь пистолет. Однако, что это был за предмет, он точно не знает. Человек, который вложил ему в руку пистолет со словами «Ты же его передергивал» прижал пальцы его левой руки к поверхности этого металлического предмета похожего и этот же человек сказал «теперь ты точно сядешь». После этого он сказал, что расскажет все, что они хотят и подпишет любой документ, только чтобы его не били, так как он уже не мог терпеть это избиение и пытки. Потом его завели в другой кабинет. В этом кабинете его посадили на стул и стали наносить удары по затылку и голове. После чего сняли пакет с головы, развязали руки и он увидел, что находится в кабинете размерами 5х5 метров. Стены были окрашены красителем белого цвета. Пол был покрыт или линолеумом или ламинатом светло-коричневого цвета. В кабинете было два стола, на которых стояли мониторы от компьютера, два стула и металлический сейф, в случае необходимости он уверенно сможет опознать это помещение.

В данном помещении находился молодой человек, который представился по имени Ахмед. На вид ему примерно 25-27 лет, среднего роста и среднего телосложения. Одет он был в джинсовые брюки темно-синего цвета и куртку черного цвета. Этого парня он уверено сможет опознать и с другим лицом не перепутает, так как он запомнил его хорошо. Также он запомнил, тот факт, что этот парень часто шмыгал носом во время разговора. Ахмед сказал, что его прислали получить у него объяснение, что он дознаватель. Он стал набирать текст на компьютере. Он ему дал объяснение о том, что Аушев Магомед Мусаевич стрелял из салона моего автомобиля из автомата на свадьбе в районе рынка «Балторг» 14 декабря 2014 года. Эти пояснения он дал потому, что уже не выдерживал эти избиения со стороны этих лиц и готов был подписать любые документы. Далее человек по имени Ахмед распечатал на принтере объяснение и он, не читая, подписал этот документ и он знает, что именно было записано в этом объяснении.  

Потом его вывели из этого кабинета и по коридору, в котором было темно, завели, как он понял в помещение дежурного. Там находился еще один незнакомый ему человек, который сидел за пультом и кнопкой открывал дверь входящим в это здание лицам. Там он просидел несколько часов. Далее его обратно завели в кабинет, где у него брали объяснение. В этом кабинете находился дознаватель ОМВД России по Назрановскому району Котиев и еще один не знакомый ему человек. Он заметил на часах, которые висели на стене этого кабинета, что время было 17 часов 30 минут. Котиев и другой парень поздоровались с ним. Далее они сели стол и парень, который был с Котиевым, не задавая ему никаких вопросов, напечатал на компьютере какой-то текст и примерно через час распечатал какие-то документы на принтере. Эти документы Котиев предоставил ему на подпись, и он проставил на них свои подписи, не читая эти документы, и что было записано в документах ему неизвестно. В это время в этом кабинете находились дознаватель Котиев, человек который представлялся ему по имени Ахмед, и который ранее у него брал объяснение, молодой парень, который был с Котиевым и еще один человек, который представлялся начальником Хамхоевым. Однако, начальником какого органа внутренних дел он был он на тот момент не знал. Хамхоева он также хорошо запомнил и сможет его уверено опознать. 

После этого его завели на второй этаж и посадили в кабинет, в котором находился незнакомый ему молодой парень, который также представился по имени Ахмед. Он сидел за компьютером и смотрел какой-то фильм и его ни о чем не спрашивал. Этот кабинет он тоже хорошо запомнил, как запомнил коридор и лестничный пролет по которому его вели на второй этаж.


В указанном кабинете он просидел примерно 2 часа. Примерно через указанное время его вывели на улицу. При выходе из этого здания была металлическая решетчатая дверь. На улице находились его отец Аушев Б.М. и двоюродный брат отца Аушев Магомед. Они были на автомобиле марки «Хюндай», на нем они и поехали. С их слов ему стало, что он находился в задании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено в районе центрального круга г.Назрань по ул.Оздоева.  Время тогда было примерно 23 часа 30 минут 20 декабря 2014 года. То есть в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  он провел около 16-18 часов. Также он уверено сможет показать это здание и место, где оно расположено. В салоне этого автомобиля он рассказал отцу, что его избивали и били током и заставили подписывать какие-то документы. По дороге, в районе ЖКХ г.Назрань, расположенного по ул.Коммунальная г.Назрань, он пересел в автомобиль двоюродного брата Аушева Магомеда Руслановича и вместе с ним они поехали к нему домой в г.Карабулак. 

У Аушева М.Р. он провел трое суток лежа в постели и не мог вставать, так как очень плохо чувствовал себя. У него сильно болела голова, были боли в паху, были синяки на ногах и руках. Также были синяки на ягодицах. В больницу он не обращался, так как после того как он был подвергнут избиению, кто-то из лиц, которые избивали его сказал, чтобы он никуда не обращался, что они создадут проблемы ему и членам его семьи. И поэтому, боясь за свою жизнь, и жизнь своих близких родственников он не обратился ни в больницу, ни в какие-нибудь другие лечебные учреждения и лечился в домашних условиях. После этого события у него до сих пор сильные головные боли, головокружение и онемение ног и рук. Факт того, что на его теле были ссадины и синяки после того как отпустили из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия могут подтвердить Аушев Магомед Русланович, а также все его близкие родственники. В момент его задержания утром 20 декабря 2014 года сотрудники, которые проводили обыск в его домовладении, нанесли несколько ударов в шею и по спине его отцу Аушеву Б.М. это факт также могут подтвердить его близкие родственники. 
Людей, которые избивали его, опознать не сможет, так как когда его избивали, не снимали пакет с головы. Он сможет опознать человека, который брал у него объяснение, и который представился ему по имени Ахмед и его манеру шмыгать носом во время разговора. Этого человека он уверено сможет опознать и ни с кем другим не перепутает. На вид ему примерно 25-27 лет, среднего роста и среднего телосложения. Лицо у него овальной формы, волосы на голове русые, глаза средние. 

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение протокол его опроса, может сказать, что этот протокол ему знаком и эти подписи проставлены им. Данный протокол составлен человеком, который представился ему по имени Ахмед и составлен в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С текстом данного протокола он лично не знаком и он его подписывал, не читая.

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение копию протокола его допроса от 19 декабря 2014 года, может сказать, что этот протокол ему знаком и эти подписи проставлены им. Данный протокол составлен старшим дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. в его кабинете, то есть в здании ОМВД России по Назрановскому району. 

Внимательно обозрев представленный ему на обозрение протокол его допроса от 20 декабря 2014 года, может сказать, что этот протокол ему не знаком. Подписи, проставленные в нем, выполнены им. Однако уверено может сказать, что 20 декабря 2014 года в период времени с 07 часов по 23 часа 30 минут он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и никуда от туда не выходил, и физически не мог находиться в здании ОМВД России по Назрановскому району и дать такие показания. Наверно данный протокол составлен человеком, который приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вместе с дознавателем Котиевым, примерно в 17 часов 30 минут 20 декабря 2014 года, когда он был там. 

Внимательно обозрев представленную ему на обозрение копию заявления явки с повинной от 20 декабря 2014 года на имя Врио начальника ОМВД России по Назрановскому району подполковнику полиции Тангиеву З.Х., от его имени может сказать, что это заявление ему не знакомо. Подписи, проставленные в заявлении, выполнены им. Однако уверено может сказать, что 20 декабря 2014 года он никакого заявления о явке с повинной на имя Врио начальника ОМВД России по Назрановскому району Тангиева З.Х. не писал. В момент моего нахождения в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему давали подписывать много различных документов, но он их подписывал не читая.

В случае необходимости он готов подтвердить свои пояснения и пройти психофизиологическое исследование на детекторе лжи. Также он готов подтвердить свои показания на очных ставках со всеми лицами, проходящими по данному уголовному делу.

Том № 35 л.д. 1-8;

- показания свидетеля Аушева Ахмета Бисолтовича от 31.05.2017 о том, что в момент, когда он находился в ОМВД России по Назрановскому району 19 декабря 2014 года и в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 20 декабря 2014 года, он Аушева М.М. не видел. 
О том, что в отношении Аушева М.М. сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия применена физическая сила, и он доставлен в больницу ему стало известно примерно 22-23 декабря 2014 года, от родственников и из средств массовой информации – интернета. 

Том № 37 л.д. 45-47;

- показания свидетеля Аушевой Мовлотхан Макшариповны от 26.05.2017 о том, что 14 декабря 2014 года она вместе с членами своей семьи находилась дома. Примерно в 10 часов ее сын Аушев Магомед Мусаевич на своем автомобиле марки «Ваз-217230» бордового цвета с государственными регистрационными знаками «Т 161 МН/06 регион» направился на свадьбу к их однофамильцам Аушевым, которые проживают рядом с ними на одной улице. Примерно через 3 часа ее сын Магомед вернулся домой, с его слов ей стало известно, что он поехал на своем автомобиле в составе других автомобилей в свадебном кортеже за невестой в город Назрань и вместе с невестой приехали домой в сельское поселение Сурхахи. Со слов Магомеда к Аушевым, у которых была свадьба, приезжали сотрудники полиции с представителями телевидения, в связи с тем, что в районе рынка «Балторга» сельского поселения Экажево Назрановского района неизвестным лицом были произведены выстрелы из автоматического оружия. Также ее сын сообщил, что у него с собой был его травматический пистолет, из которого он также произвел несколько выстрелов. Данный пистолет зарегистрирован на его имя и у него также имеется разрешение на его хранение и ношение. 

После 14 декабря 2014 года к ним домой приходили сотрудники полиции в гражданской одежде и спрашивали про сына Магомеда, где он работает и чем занимается. Примерно 20 декабря 2014 года ее сын Магомед направился в ОМВД России по Назрановскому району и сделал явку с повинной о том, что выстрелы производил он из травматического пистолета, который также предоставил сотрудникам полиции, также ее сын сообщил сотрудникам полиции, что выстрелы из автоматического оружия он не производил. По факту производства выстрелов из автоматического оружия в районе рынка «Балторг» с.п. Экажево было возбуждено уголовное дело, по каким статьям ей неизвестно. По данному факту ее сын был задержан сотрудниками полиции.

На вопрос о том, что ей известно про применение насилия в отношении Аушева М.М. какие именно телесные повреждения она видела на теле и на лице Аушева М.М., она показала, что насилие в отношении ее сына применяли сотрудники полиции, кто именно ей неизвестно, которые требовали от ее сына признаться в производстве выстрелов из автоматического оружия и выдать указанное оружие. Со слов Магомеда ей стало известно, что сотрудники полиции вывезли его из здания ОМВД России по Назрановскому району и увезли в неизвестном направлении, надев на голову черный целлофановый пакет. Далее, его привезли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники полиции стали его избивать по различным частям тела, а также, привязывая провода к ногам, пускали через него электрический ток. Она увидела Магомеда примерно 25 декабря 2014 года, когда он лежал в спецпалате в больнице г. Назрань и его направляли на проведение томографии. Состояние ее сына было плохое, передвигался он только на коляске с трудом, на лице в области лба, в области глаз, а также в области затылка у Магомеда были кровоподтеки, синяки и ссадины.   

Насилие в отношении ее сына применили сотрудники полиции, когда его отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно это сделал ей неизвестно. Ее сыном в ходе опознания опознаны около пяти сотрудников, которые применили насилие в отношении него, кто именно эти сотрудники ей неизвестно. 3-4 раза, когда именно она не помнит, к ним приезжали неизвестные ей лица, насколько ей кажется, они были сотрудниками полиции, в количестве 3-4 человек, которые угрожали ей физической расправой ее сыновей, если они опознают сотрудников полиции, которые применили насилие в отношении Магомеда. Каких-либо фамилий они не называли. Опознать указанных лиц она не сможет, так как они всегда приходили в ночное время суток, кроме того, освещение на территории их домовладения плохое и внешние особенности указанных лиц она видела плохо. Указанные лица требовали от них не опознавать сотрудников полиции применивших насилие в отношении ее сына. Кроме того, они предлагали ей денежные средства за не опознание сотрудников полиции, применивших насилие в отношении Магомеда, и что последний сам знает, кого не надо опознавать.

Когда она в последний раз видела Аушева М.М. 20 декабря 2014 года, до того, как он направился в отдел полиции по Назрановскому району, никаких повреждений ни на лице, ни на теле у него не было. 

Том № 37 л.д. 20-26;

- показания свидетеля Мартазанова Магомеда Мусаевича от 26.05.2017 о том, что ранее он занимался ресторанным бизнесом и у него был ресторан «Усадьба», расположенный по ул. Чеченская г. Назрань. В данном ресторане у него работал в охране родственник Аушев Магомед Мусаевич, 1988 года рождения. Сам Аушев М.М. ранее занимался кик-боксингом и посещал спортивные секции. Примерно с 2011 года Магомед начал выступать по боям без правил и имел хорошие результаты. Охарактеризовать Аушева М.М. может только с положительной стороны, и о нем хорошо отзываются все родственники. 

14 декабря 2014 года в с.п.Экажево Аушева Заурбека была свадьба. Многие их родственники были на этой свадьбе, в том числе и он. На следующий день ему стало известно, что 14 декабря 2014 года примерно в 18 часов к дому Заурбека приезжали сотрудники полиции, которые искали оружие, из которого были произведены выстрелы в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево, во время прохождения свадебного кортежа. После этого ему стало известно, что Аушев М.М. производил на этой свадьбе в районе рынка «Балторг» с.п.Экажево выстрелы из своего травматического пистолета «ТТ».
Далее с целью дать показания по факту стрельбы на свадьбе Аушев М.М. 20 декабря 2014 года решил направиться в ОМВД России по Назрановскому району. Для защиты своих интересов Магомед привлек адвоката Дахкильгову Мадину Султановну. Позже ему стало известно, что Аушева М.М. задержали в отделе полиции. По подозрению в незаконном хранении огнестрельного оружия. Уже 22 декабря 2014 года примерно в вечернее время на судебном процессе в Назрановском районном суде Аушев М.М. потерял сознание, после чего его отвезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где врачи сказали, что он подвержен избиению. Сам Аушев М.М. находился в полусознательном состоянии, и тот ему шепотом рассказал, что его избили сотрудники полиции, что его били в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее они настояли на том, чтобы Аушева М.М. положили в больницу, и он долгое время пролежал в специальной палате Ингушской Республиканской клинической больнице. В дальнейшем Аушева М.М. поместили в СИЗО г. Карабулак, где он содержался примерно месяц. После этого уголовное преследование в отношении Аушева М.М. было прекращено и он был освобожден.
Мать Аушева М.М. много обращалась в различные органы по факту совершения в отношении её сына противоправных действий. Ему известно что по данному факту следственным отделом по г.Назрань было возбужденно уголовное дело, что Аушев М.М. был признан потерпевшим по делу. Со слов Аушева М.М., что он опознал лиц (сотрудников ЦПЭ) которые применили в отношении него насилие. 

Примерно в начале 2017 года, точную дату он не помнит, ему стало известно, что к Аушеву М.М., а точнее к его родителям приезжали с просьбой забрать заявление и не проводить опознание сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто именно приходил он в настоящее время не помнит. Также он уверено помнит, как вечером примерно январе 2017 года, ночью, когда он находился в своем ресторане к нему приехали представители сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гирева Зураба. Насколько он знает, тот назвался по имени Руслан, также с ним толи отец Гиреева Зураба, то ли брат, точно он не знает. Руслан просил его, чтобы он посодействовал им и попросил Аушева М.М. не опознавать Гиреева Зураба, так как он не причастен к избиению Аушева М.М., что он поклянется на Коране и что просто сидел в автомобиле, когда его везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Руслан был на автомобиле марки «Тойота Камри» черного цвета, его государственные регистрационные знаки этого автомобиля он не запомнил. Он им сказал, что у Аушева М.М. своя голова, и он принял решение опознать лиц, которые применили в отношении него насилие. Также он помнит, что примерно в январе 2017 года к нему обращались представители тариката Батал-Хаджи, которые также просили за Гиреева Зураба и просили, чтобы Аушев М.М. не опознал Гиреева 3ураба, но он и как раньше сказал, что как решит Аушев М.М., так и будет, если Аушев М.М. опознает Гиреева 3., то он будет отвечать за свои действия по закону. Кроме того, он слышал, что к родственникам Аушева М.М. приходили представители сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Исы и Албогачиева Яхьи и просили решить вопросы мирным способом, что они не причастны к преступлению совершенного в отношении Аушева М.М., что они просто привезли его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 
Позже ему стало известно, что на следственных действиях, проведенных с участием Аушева М.М., последний уверено опознал Гирева Зураба, Аспиева Ису, Хамхоева Тимура, Албогачиева Яхью и еще одного сотрудника по фамилии Безносюк, как лиц, которые применили в отношении него физическое насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 20 декабря 2014 года.
Он по настоящее время не может понять в связи с чем Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть в орган правоохранительной системы, который должен заниматься противодействием экстремизму. Он хорошо знает Аушева М.М. и в его поведении никогда не видел и не замечал каких-либо экстремистских высказываний и проводить в отношении Аушева М.М. оперативно-розыскные мероприятия у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было никаких оснований.

Том № 37 л.д. 27-31;

- показания свидетеля Аушева Магомеда Закраиловича от 26.05.2017 о том, что он работает тренером по боям без правил (ММА). Примерно с 2011 года у него в секции занимается Аушев Магомед Мусаевич, 1988 года рождения. Охарактеризовать Аушева М.М. может только с положительной стороны, и о нем хорошо отзываются все его знакомые и родственники. 

22 декабря 2014 года примерно в вечернее время ему стало известно, что Аушева М.М. доставили в больницу. Когда он приехал в больницу, увидел скопление сотрудников полиции, а также многих однофамильцев и родственников. Со слов находившихся там сотрудников полиции ему стало известно, что Аушева М.М. задержали в отделе полиции, по подозрению в незаконном хранении огнестрельного оружия, которым он якобы стрелял на свадьбе 14 декабря 2014 года. Уже 22 декабря 2014 года примерно в вечернее время на судебном процессе в Назрановском районном суде Аушев М.М. потерял сознание и после чего его отвезли в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу, где врачи сказали, что он подвергнут избиению. Он видел, что сам Аушев М.М. находился в полусознательном состоянии, тот ему шепотом рассказал, что его избили сотрудники полиции, что его били в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее они настояли на том, чтобы Аушева М.М. положили в больницу, и он долгое время пролежал в специальной палате Ингушской Республиканской клинической больнице. В дальнейшем Аушева М.М. поместили в СИЗО г. Карабулак, где он содержался примерно месяц. После этого уголовное преследование в отношении Аушева М.М. было прекращено и он был освобожден.
Родственники Аушева М.М. много обращались в различные органы по факту совершения в отношении Аушева М.М. противоправных действий. Позже ему стало известно, что по данному факту следственным отделом по г.Назрань было возбужденно уголовное дело, что Аушев М.М. был признан потерпевшим по делу. Со слов Аушева М.М. он знает, что он опознал лиц (сотрудников ЦПЭ) которые применили в отношении него насилие.

Он по настоящее время не может понять в связи с чем Аушев М.М. был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, то есть в орган правоохранительной системы, который должен заниматься противодействию экстремизму. Он хорошо знает Аушева М.М. и в его поведении никогда не видел и не замечал каких-либо экстремистских высказываний и т.д. И проводить в отношении Аушева М.М. оперативно-розыскные мероприятия у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не было никаких оснований. 

Он уверено помнит, что до задержания Аушева М.М., то есть до 20 декабря 2014 года он не был на тренировках примерно около
месяца и соответственно никаких травм на тренировках получить не мог. 

Том № 37 л.д. 32-35

- показания свидетеля Аушева Хамида Багаудиновича от 26.05.2017 о том, что Аушева Магомеда Мусаевича знает примерно 20 лет, он приходится ему родственником по отцовской линии. Аушева М.М. может охарактеризовать с положительной стороны, занимается примерно 15 лет различными видами единоборства – борьба, бокс. Он дружелюбный, спокойный, отзывчивый. 

20 декабря 2014 года Аушев М.М. был задержан сотрудниками полиции за подозрение в незаконном хранении огнестрельного оружия. Примерно через 1 или 2 дня после этого кто-то ему сказал, что в отношение Аушева М.М. в Назрановском районном суде будет рассматриваться вопрос об избрании в отношении него меры пресечения. Он, родной брат Аушева М.М. – Аушев Мурат после обеда поехали в Назрановский районный суд, где в зале суда находился Аушев М.М., его адвокат – женщина. На лице Аушева М.М. имелись ссадины, синяки, лобная часть имелась обширная гематома, он не мог стоять, поэтому сидел на лавочке. У них получилось переговорить в суде с Аушевым М.М. В ходе разговора он им пояснил, что 20 декабря 2014 года в отношении него было применено насилие, путем нанесения множественных ударов и применения электрического тока. У него требовали признаться в незаконном хранении огнестрельного оружия, а также выдать место хранения позолоченного автомата. Во время данного разговора Аушев М.М. потерял сознание и опрокинулся на лавочку. Они хотели забрать Аушева М.М. в больницу, но конвоиры запретили это делать. После чего судья сказал вызвать скорую медицинскую помощь. Кто-то из находившихся в суде, вызвал скорую медицинскую помощь. Примерно через 10 минут приехала бригада скорой помощи. Врачи оказали первую медицинскую помощь на месте Аушеву М.М. и сказали, что его срочно надо везти в больницу, так как его состояние ухудшается. Далее в карете скорой помощи Аушев М.М. был доставлен в приемное отделение Ингушской республиканской клинической больницы, где ему оказали медицинскую помощь и положили на стационарное лечение. Насколько он помнит, Аушев М.М. примерно 7-10 дней пролежал в специальной палате больницы, откуда его перевезли в СИЗО г. Карабулак. Далее примерно через месяц его выпустили, затем дело в отношении него было прекращено. Кто применял в отношении Аушева М.М. насилие ему неизвестно, со слов Аушева М.М. насилие в отношении него применялось в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудниками полиции 20 декабря 2014 года. 

20 декабря 2014 года примерно в 16 часов он, Аушев Мурат, а также Аушев М.М. поехали в ОМВД России по Назрановскому району, так Аушев М.М. хотел дать показания по поводу произошедшей стрельбы на свадьбе Аушева Заурбека. Подъехав в отдел, Аушев М.М. зашел в ОМВД, а они остались на улице. Однако, обратно Аушев М.М. не вышел и им сказали, что его арестовали и забрали в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань. Об это им лично сказал, выйдя из ОМВД России по Назрановскому району, дознаватель Котиев Магомедбашир. Никто им не говорил, что Аушева М.М. отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, этот факт всеми был скрыт, в том числе Котиевым Магомедбаширом. 

Никаких повреждений 20 декабря 2014 года на Аушеве М.М. не было, он себя чувствовал себя хорошо. 

Том № 37 л.д. 36-39;

- показания свидетеля Аушева Зелимхана Мусаевича от 26.05.2017 о том, что 14 декабря 2014 года он вместе с членами своей семьи находился дома. Примерно в 10 часов его брат Аушев Магомед Мусаевич на своем автомобиле марки «Ваз-217230» бордового цвета с государственными регистрационными знаками «Т 161 МН/06 регион» направился на свадьбу к их однофамильцам Аушевым, которые проживают рядом с ними на одной улице. Примерно через 3 часа его брат Магомед вернулся домой, с его слов ему и членам его семьи стало известно, что он поехал на своем автомобиле в составе других автомобилей в свадебном кортеже за невестой в город Назрань и вместе с невестой приехали домой в сельское поселение Сурхахи. Со слов Магомеда к Аушевым, у которых была свадьба, приезжали сотрудники полиции с представителями телевидения, в связи с тем, что в районе рынка «Балторга» сельского поселения Экажево Назрановского района неизвестным лицом были произведены выстрелы из автоматического оружия. Также Магомед сообщил, что у него с собой был его травматический пистолет, из которого он также произвел несколько выстрелов. Данный пистолет зарегистрирован на его имя и у него также имеется разрешение на его хранение и ношение. В тот же день 14 декабря он уехал в кадетский корпус, где проходил обучение. Когда он приехал домой на следующих выходных, ему стало известно, что его брат Магомед сам явился в правоохранительные органы и выдал имевшийся у него пистолет правоохранительным органам, в тот же день он был задержан.  


От своей матери Мовлотхан ему стало известно о том, что насилие в отношении его брата применяли сотрудники полиции, кто именно ему неизвестно, которые требовали от брата признаться в производстве выстрелов из автоматического оружия и выдать указанное оружие. Со слов матери ему стало известно, что сотрудники полиции вывезли его из здания ОМВД России по Назрановскому району и увезли в неизвестном направлении, надев на голову черный целлофановый пакет. Далее, его привезли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где сотрудники полиции стали его избивать по различным частям тела, а также, привязывая провода к ногам, пускали через него электрический ток. 

Как ему стало известно от членов семьи, насилие в отношении его брата применили сотрудники полиции, когда его отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, кто именно это сделал ему неизвестно. Его братом в ходе опознания опознаны около пяти сотрудников, которые применили насилие в отношении него, кто именно эти сотрудники ему неизвестно. 

Том № 37 л.д. 40-44;

- показания свидетеля Цурова Рашида Руслановича о том, что во второй половине декабря 2014 года он 10 суток содержался в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань. Вместе с ним в камере был Ахушков Мурад и одни сутки содержался Аушев Магомед. Аушев Магомед говорил, что его избивали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аушев Магомед очень плохо передвигался, пальцы на ногах были повреждены током, на голове были синяки, он очень плохо себя чувствовал. Он сотрудников изолятора временного содержания ОМВД России г. Назрань просил вызвать скорую помощь. Приезжала скорая помощь. Фамилии сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не говорил. Он и Ахушков Мурад никакого насилия в отношении Аушева Магомеда не применяли. Побыв в изоляторе временного содержания ОМВД России по г. Назрань около суток Аушева Магомеда увезли в суд и он к ним больше не вернулся. 

На голове Аушева М. были повреждения в виде гематом (синяки), ожоги на пальцах ног, сильные боли в паховой области, в связи с чем он плохо передвигался и он (Цуров Р.Р.) ему помогал ходить по камере.

Том № 37 л.д. 16-19;


- показания свидетеля Ахушкова Мурата Заурбековича от 14.06.2017 о том, что в ноябре 2015 года он был осужден Магасским районным судом к 1 году и 6 месяцам лишения свободы за совершения преступления, предусмотренного ч.3 ст.158 УК РФ. По истечению срока содержания под стражей он был полностью освобожден от ответственности. 

В конце ноября 2014 года он был задержан по подозрению в совершении вышеуказанного преступления и содержался в изолятор временного содержания ОМВД России по г.Назрань и в СИЗО г.Карабулак. 

20 декабря 2014 года, точное время он не помнит, но это было ночью к ним в камеру изолятора временного содержания ОМВД России по г. Назрань завели молодого парня, который позже назвался как Аушев Магомед, он среднего роста, спортивного телосложения. В указанный период, то есть на тот момент, когда в камеру завели Аушева Магомеда, с ним в камере находился Цуров Рашид. Когда Аушев Магомед зашел в камеру, по нему было видно, что он избит. У него была опухшая голова, на ногах были раны, похожие на ожоги, на лице были ссадины и гематомы. Пройдя в камеру, Аушев Магомед сразу же лег на кушетку. На их вопросы, что с ним случилось, он рассказал, что его задержали по подозрению в стрельбе на свадьбе. Потом ему надели пакет на голову и отвезли в какое-то место, которое он называл как ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов Аушева Магомеда его избивали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также его пытали электрическим током с требованиями выдать оружие, из которого он якобы стрелял на свадьбе. Ранее он с Аушевым Магомедом знаком не был и в тот вечер видел его впервые. 

На следующий день, то есть 21 декабря 2014 года примерно в обеденное время Аушева Магомеда забрали из камеры и больше он его не видел и более его судьбой не интересовался, так как на тот период времени у него у самого были свои жизненные проблемы, и как-то было не до него. 

Аушев Магомед рассказывал, что его сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия били в различные части тела, что его избивали несколько человек, а также его пытали электрическим током, то есть к его пальцам ног прикручивали электропровода. Он помнит, что у Аушева Магомеда была большая шишка на лбу с правой стороны. Были ссадины и гематомы на лице. Была опухшая голова. Были ссадины и раны на ногах. Сам Аушев М.М. жаловался на сильные боли во всем теле голове и в паху. Он рассказывал, что его били в пах и у него сильно болит в паховой области. 
Ни он, ни Цуров Рашид насилие в отношении Аушева М.М не применяли. Тем более на нем и так не было живого места, чтобы применять в отношении него насилие. Аушев М.М. куда-либо не ударялся. Сам себе какие-либо повреждения Аушев М. не наносил.

Том № 37 л.д. 107-110;

- показания свидетеля Аушева Ахмет-Башира Закреевича от 20.08.2017 о том, что Аушев Магомед Мусаевич является его родственником. 20 декабря 2014 года в отношении него сотрудниками МВД по Республике Ингушетия было применено насилие, требуя дать показания о месте хранения какого-то золотого автомата, из которого производилась стрельба на свадьбе. После применения насилия Аушев М.М. был доставлен в больницу в г.Назрань. Он сам лично видел его в больнице, у него было ужасное состояние, на теле были телесные повреждения, лицо и голова были опухшими, на ногах имелись повреждения. Со слов Аушева Магомеда его пытали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 5 человек, они все требовали у него выдать золотой автомат.

После того, как в декабре 2016 года был задержан Хамхоев Тимур – начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к нему домой начали приходить днем и ночью родственники сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреева Зураба, Аспиева Исы и Албогачиева Яхьи. Он (Аушев А-Б.З.) в Республике Ингушетия известный человек, он председатель совета старейшин Аушевых, поэтому по всяким вопросам обращаются именно к нему. Их родственники просили, чтобы он попросил Аушева Магомеда не опознавать Аспиева, Гиреева и Албогачиева, не давать против них показания по делу. Приходили неоднократно, на их просьбы он отвечал, что Аушев Магомед скажет следствию именно то, что он видел, кого именно видел, что он собирается говорить только правду. Эти же родственники предлагали денежное вознаграждение Аушеву М.М., если он не даст показания против сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Поняв, что Аушев Магомед не собирается отступать назад, после того, как Аушев Магомед опознал сотрудников, родственники более не приходили. 

Том № 37 л.д. 175-177; 

- показания свидетеля Таутиева Насрудина Хасановича о том, что с августа 1994 года работает в Ингушской Республиканской клинической больнице в г.Назрань. В данное время состоит в должности заведующего травматологического отделения указанной больницы. Внимательно просмотре представленную ему на обозрение медицинскую карту стационарного больного №525 на имя Аушева Магомеда Мусаевича, 1988 года рождения, согласно которой Аушев М.М. проходил лечение в ИРКБ с 22 декабря 2014 года по 10 января 2015 года, может показать, что согласно данной карте Аушев М.М. поступил в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу 22 декабря 2014 года и находился на лечении в больнице до 10 января 2015 года. Согласно этой карте Аушеву М.М. был поставлен следующий кинический диагноз: в виде закрытой черепно-мозговой травмы. Ушиб головного мозга легкой степени, тяжести с формированием контузионного геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа. Острый посттравматический орхоэпидимит слева. Ушибы мягких тканей лобной теменной, скуловой областей слева. Ушиб правого плечевого сустава. Множественные ушибы, отек мягких тканей подвздошной областей, коленных голеностопных суставов. Ушиб и гиперемия паховой области слева. Ушиб мягких тканей 1-2 пальцев левой кисти. Ссадина межлопаточной области. Ушиб мягких тканей ягодичных областей. Лечащим врачом Аушева М.М. согласно медицинской карте был Газгиреев Умар. 

Сам факт поступления Аушева М.М. в Ингушскую Республиканскую клиническую больницу он помнит, так как Аушев М.М. лежал в специализированной палате Ингушской Республиканской клинической больницы (палата следственно-арестованных). 

Том №40 л.д.82-86; 

- показания свидетеля Газгиреева Умара Башировича о том, что он с 16 сентября 2016 года работает заведующим отделения нейрохирургии Ингушской Республиканской клинической больницы. До этого с 2014 года работал врачом-нейрохирургом отделения травматологии Ингушской Республиканской клинической больницы. 

Согласно медицинской карте №525 от 22.12.2014 им с 22.12.2014 по 10.01.2015 проводилось лечение стационарного больного Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения. При выписке Аушева М.М. им был установлен следующий заключительный клинический диагноз: закрытая черепно-мозговая травма. У головного мозга легкой степени тяжести с формированием контузионного геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа. Острый посттравматический орхоэпидидимит слева. Ушибы мягких тканей лобной, теменной, скуловой областей слева. Ушиб правого плечевого сустава. Множественные ушибы, отек мягких тканей подвздошных областей, коленных, голеностопных суставов. Ссадины в области коленных и голеностопных суставов правой стопы. Ушиб и гиперемия паховой области слева. Ушибы мягких тканей I-II пальцев левой кисти. Ссадина межлопаточной области. Ушиб мягких тканей ягодичных областей.
С 22.12.2014 по 10.01.2015 Аушев М.М. находился в палате Ингушской Республиканской клинической больницы. Он не видел, чтобы кто-либо применял в отношении него насилие. Со слов Аушева М.М. и его родственников травмы были получены в результате побоев. 

По практике, существующей в Ингушской Республиканской клинической больницы, больного сначала доставляют в травматологический пункт для осмотра смежных специалистов, и только после этого с предварительно выставленным диагнозом заводят медицинскую карту стационарного больного. Также произошло в случае с Аушевым М.М., то есть сначала был произведен осмотр смежных специалистов, а после этого была заведена медицинская карта, в которой указано, что он поступил в травматологический пункт в 20 часов 31 минут, по факту время доставления больного совпадает со временем первичного осмотра врача. 

Ранее до 22 декабря 2014 года он не был знаком с Аушевым Магомедом Мусаевичем. Аушев М.М. и его родственники не говорили, что Аушев М.М. получил травмы в результате участия в боях «М1». 

Том №22 л.д.186-189;

- протокол осмотра документов от 24.12.2014, согласно которому осмотрено  арестантское дело следственно-арестованного Аушева Магомеда Мусаевича, журнал приема в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань задержанных лиц и журнал первичного опроса и регистрации оказания медицинской помощи лицам, поступившим для содержания в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань.

Осмотром арестантского дела следственно-арестованного Аушева М.М. установлено, что в нем содержатся следующие документы.

- копия протокола от 20.12.2014 задержания подозреваемого Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения, на 4 листах; 

- копия паспорта Аушева Магомеда Мусаевича, 15 августа 1988 года рождения;

- постановление от 22.12.2014 об отложении принятия решения по ходатайству об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу, вынесенное судьей Назрановского районного суда; 

- акт на выявление телесных повреждений доставленных и содержащихся в изолятор временного содержания ОМВД России по 
г. Назрань, из которого следует, что 21.12.2014 и.о. дежурного по изолятору временного содержания Барахоев М-А.Х. осмотрел доставленного в изолятор временного содержания Аушева Магомеда Мусаевича, в ходе чего обнаружена царапина на левой коленке;  

- выписка от 22.12.2014 из Ингушской Республиканской клинической больницы о том, что у Аушева Магомеда, 1988 года рождения на теле обнаружены следующие повреждения: закрытая черепно-мозговая травма,  сотрясение головного мозга, ушиб-растяжение связок плечевых суставов, ушиб-ссадина левого коленного сустава, ушиб и гематома в области т/б сустава, ссадина правого г/е сустава, ушиб грудной клетки;

- акт осмотра травматолога от 22.12.2014, из которого следует, что Аушев М.М. жалуется на головные боли, головокружение, рвоту и озноб. При осмотре обнаружены повреждения: ушибы и ссадины нижних конечностей; отек, гематомы плечевых и коленных суставов; гематома надбровной дуги слева.

Осмотром журнала первичного опроса и регистрации оказания медицинской помощи лицам, поступившим для содержания в изолятор временного содержания ОМВД России по г. Назрань, установлено, что в нем на первой странице имеется запись, выполненная рукописным текстом следующего содержания: «Аушев Магомед Мусаевич, 15.08.1988, боли в ноге, 21.12.14 22:09, 22:15, обработка перекисью водорода и зеленкой, с-во!! К хирургу, рекомендация, Ахильгова, подпись, Вышегурова, подпись».

Том № 34 л.д. 16-21;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Аушева Магомеда Муссаевича, о поступлении обращений о совершении Аушевым М.М. противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Аушев М.М. был доставлен и находился в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 16.12.2014, согласно которому осмотрено уголовное дело № 14100106 возбужденное 14 декабря 2014 года ОД ОМВД России по Назрановскому району, по признакам преступлений, предусмотренных ч.1 ст.222 и п. «а» ч.1 ст.213 УК РФ.

В ходе осмотра установлено следующее.

14.12.2014 возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 222 УК РФ, по факту того, что 14.12.2014 в 11 часов 50 минут в сельском поселении Экажево в районе Балторг неизвестное лицо, передвигавшееся на автомобиле ВАЗ 21120 ГРЗ С 909 ТН 06 регион, принадлежащем Аушеву А.Б., произвело множественные выстрелы вверх предположительно из автоматического огнестрельного оружия калибра 5,45 мм. 

20.12.2014 старшим дознавателем ОД ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. возбуждено уголовного дела по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 213 УК РФ.

20.12.2014 в 17 часов 45 минут по подозрению в совершении указанных преступлений задержан Аушева Магомед Мусаевич, 15 августа 1988 года рождения.

В ходе допроса в качестве подозреваемого Аушев М.М. показал, что он производил выстрелы из принадлежавшего ему травматического пистолета марки «ТТ», снаряженного 8 патронами. 

20.12.2014 в Центр противодействия экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия старшим дознавателем Отдела Дознания ОМВД России по Назрановскому району Котиевым М.Ш-Г. направлено поручение о проведении обыска в случаях, не терпящих отлагательств по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район сельское поселение Экажево, ул. Сунженская, 10, по месту проживания Аушева Магомеда Мусаевича 1988 года рождения. На первой странице поручения имеется рукописный текст следующего содержания «Получил Т.Ю. Хамхоев 20.12.14 г, подпись».

29.12.2014 Аушеву М.М. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222, ч. 1 ст. 213 УК РФ, после чего он допрошен. Аушев М.М. в ходе допроса в качестве обвиняемого показал, что он производил выстрелы из принадлежавшего ему травматического пистолета марки «ТТ», снаряженного 8 патронами. 

17.12.2014 председателем Верховного суда Фаргиевым И.А. своим постановлением № 1067 о разрешении проведения обследований помещений, зданий сооружений, участков местности и транспортных средств разрешено проведение оперативно-розыскного мероприятия - «Обследование помещений, зданий сооружений, участков местности и транспортных средств» по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, по месту проживания гражданина Аушева Ахмета Бисолтовича, 28 мая 1989 года рождении. 

20 декабря 2014 года оперуполномоченный по ОВД ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. в период времени с 07 часов 30 минут по 08 часов 00 минут провел обследование домовладения расположенного по адресу: РИ, Назрановский район, с.п.Экажево, ул.Сунженская, 1, в ходе которого ничего не обнаружено и не изъято.

Том № 34 л.д. 79-87; 

- протокол осмотра предметов от 21.01.2015, согласно которому осмотрена одежда с различными повреждениями, которая находилась на Аушеве М.М. во время  совершения в отношении него противоправных действий сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно: кофта сине-белого цвета, с рисунком в виде листьев и веток, брюки мужские, темно-серого цвета из хлопчатобумажной ткани, футболка белого цвета, из хлопчатобумажной ткани, туфли черного цвета, кожаные.

Том № 34 л.д. 240-246

- протокол осмотра предметов и документов от 25.01.2015, согласно которому осмотрено 6 фотографий и компакт-диск, которые были предоставлены 23 декабря 2014 года вместе с заявлением Аушева М.М.  

При осмотре фотографий установлено следующее: 

Фото №1 – погрудный снимок молодого человека (Аушева М.М.). Аушев М.М. лежит на спине. Грудь Аушева М.М. обнажена, на левом плече, левой скуле и на переносице имеются примочки зеленого цвета, предположительно от зеленки. Под обоими глазами Аушева М.М. видны гематомы (синяки).

Фото №2 – аналогичная фотография фото №1.

Фото№3 – изображено лицо молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на спине. Аушев М.М. одет в свитер черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров, данный свитер аналогичен по внешним признакам свитеру, который вместе с другой одеждой был изъят у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года. 

Фото №4 – изображено лицо молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на спине. Аушев М.М. одет в свитер с черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров, данный свитер аналогичен по внешним признакам свитеру, который вместе с другой одеждой был изъят у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года.  

Фото №5 – изображена нижняя часть правой ноги (щиколотка) с волосяным покровом. Нога по щиколотку обмотана бинтом белого цвета. 

Фото №6 – изображены ноги с волосяным покровом. Обе штанины брюк разрезаны до выше колен. Вокруг каждого колена обоих ног виднеется покраснение. На левом колене имеется ссадина удлиненно овальной формы. На правой стопе с внутренней стороны имеются три ссадины обмазанные зеленкой. Брюки по внешним признакам похожи на брюки, которые вместе с другой одеждой были изъяты у свидетеля Аушева М.М. 21 января 2015 года.  

Далее осматривается компакт-диск. Для просмотра содержимого компакт-диск вставлен в дисковод компьютера. При открытии папки на мониторе отображаются 8 файлов. Файлы условно обозначаются 
№№ 1,2,3,4,5,6,7,8. Файлы под номерами с 1 по 7 содержат фотоизображения аналогичные вышеописанным фотоизображениям. 

Файл под №8 содержит аудиовидеозапись, при воспроизведении которой обозревается помещение, в котором слышны не разборчивые голоса. Объектив видеокамеры обозревает две мужские ноги. Видно как справой стопы кем-то разматывается бинт белого цвета. Под бинтом видны два марлевых тампона приложенных к правой стопе с внутренней стороны. После снятия тампонов имеются три ссадины обмазанные зеленкой. Голос за кадром «Больно».

Далее объектив видеокамеры обозревает левое колено, на котором имеется ссадина удлиненно овальной формы. Голос за кадром «Магомед ты замерз».

Камера обозревает молодого человека (Аушева М.М.), который лежит на каталке. На молодом человеке одето свитер с черного цвета  с белыми рисунками в виде узоров и предположительно джинсовые брюки темно-серого цвета. Обе штанины брюк разорваны выше колен. На этом аудиовидеозапись прерывается. Всего аудиовидеозапись длится 36 секунд.

Том № 35 л.д. 24-27

- протокол осмотра документов от 25.04.2015, согласно которому осмотрен журнал регистрации посещающих лиц ОМВД России по Назрановскому району. 

Осмотром журнала установлено, что на страницах журнала 60-61, в 27 строке, под № 19 имеется запись: «Аушев М.М., О/Д  - (отдел дознания), Котиев Б., Котиев Б., 19:13, 22:20».

Том № 35 л.д. 177-182;

- протокол осмотра документов от 18.06.2017, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентских номеров 8 (964) 435-25-51, 8 (963) 399-80-87, 8 (962) 639-56-36, 8 (962) 642-32-22, 8 962 646 94 84, полученных из ПАО «Вымпел-Коммуникации».

Осмотром установлено следующее.   

Файл под названием – «9626395636_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626395636, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Таркоев А.Х. Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626395636 после 19 часов 45 минут 23 секунд 20.12.2014 по 10 часов 11 минут 23 минут 21 декабря 2014 года никаких телефонных соединений не производил. Таким образом, в предполагаемый период выезда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно в 01 часов 21 декабря 2014 года, никаких телефонных соединений указанным абонентом не производились.   


Файл под названием «9626423222_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626423222, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Албогачиев Я.А. Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626423222  целый день – 20 декабря 2014 года какие-либо абонентские соединения не производил. В 00 часов 01 минута 30 секунд 21 декабря 2014 года абонент 89626423222 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3, то есть в г. Назрань, в котором и располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором согласном материалам делам находился примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года потерпевший Аушев М.М. Далее абонентский номер 89626423222 произвел следующее соединение только в 13 часов 09 минут 14 секунд 21 декабря 2014 года. 

Файл под названием «9626469484_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89626469484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю. 

Согласно указанным сведениям, абонентский номер 89626469484 с 18 часов 39 минут 54 секунд 20.12.2014 по 22 часов 12 минут 21 секунд 20.12.2014 производил телефонные соединения, находясь всегда в районе одной базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3, то есть в г. Назрань, в котором и располагается здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в котором согласном материалам делам находился примерно с 20 часов 20 декабря 2014 года по 01 часов 21 декабря 2014 года потерпевший Аушев М.М. Далее с 22 часов 25 минут 23 секунд 20.12.2014 по 00 часов 15 минут 09 секунд 21.12.2014 производил телефонные соединения находясь в районе двух базовых станций, расположенных по адресу: Россия, Ингушетия, Назрановский р-н., с. Али-Юрт, ул. Лермонтова, а также Россия, Ингушетия, г. Магас, башня  Мегафон. 

В 15 часов 19 минут 31 секунда 20.12.2014 абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) звонил абоненту 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), длительность соединения – 56 секунд. 

 В 15 часов 21 минут 36 секунда 20.12.2014 абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) звонил абоненту 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), длительность соединения – 67 секунд. 


Оба раза осуществления соединений с абонентом 89188100005 (свидетель Тангиев З.Х.), абонент 89626469484 (Хамхоев Т.Ю.) находился в районе одной базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Назрань ул. Московская, дом №3. 

Файл под названием «9633998087_20.12.2014 00.00_23.12.2014 00.00___xxx_0_0.xls1» содержит информацию о телефонных соединениях, произведенных абонентским номером – 89633998087, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Семенов А.В. Согласно указанным сведениям, в период времени после 21 часов 59 минут 58 секунд 20.12.2014 по 08 часов 45 минут 36 секунд 21.12.2014 абонент 89633998087 какие-либо соединения не производил.  

Том № 36 л.д. 154-157;

- протокол осмотра документов от 18.06.2017 согласно которому осмотрен журнал учета регистрации исходящей корреспонденции ОМВД России по Назрановскому району № 27/146 ТОМ № 5, который начат 22 октября 2014 года и окончен 21 января 2015 года. 

В ходе производства осмотра журнала установлено, что за исходящим номером 27/5247 от 20 декабря 2016 года имеется поручение о производстве обыска по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район,                            с.п. Экажево, ул. Сунженская, 10, которое адресовано в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо других сведений в ходе производства осмотра журнала, имеющих значение для расследуемого дела не обнаружено. 

Том № 36 л.д. 173-178;


- протокол осмотра места происшествия от 20.05.2017, согласно которому осмотрено здание и территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенные по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, д. 7, а также служебный кабинет, на который указал потерпевший Аушев М.М., как на кабинет, в котором в отношении него было применено насилие 20 декабря 2014 года. 

Вход в указанный кабинет осуществляется через одностворчатую
дверь, размерами 2x0,80 м., выполненную из древесины. На момент осмотра
дверь покрыта лакокрасочным покрытием желтого цвета. Дверь прикреплена
металлическими петлями к дверному косяку с левой стороны и открывается с
права на лево. При входе в кабинет через указанную дверь осматривается
помещение размерами 3x5м., высотой 2,70м. Стены кабинета обиты панелью
окрашенную красителем бежевого цвета, пол покрыт ламинированной доской (ламинатом). В стене напротив входа в кабинет имеется окно с решетками, которое на момент осмотра закрыто. В кабинете с правой стороны имеется стол и два стула. В дальнем левом углу имеется металлический ящик. Перед окном Г-образно установлены два стола, на которых имеются монитор персонального компьютера копировальная машина и системный блок. 

Том № 36 л.д. 201-211;


- протокол от 03.09.2017 дополнительного осмотра документов, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентским номером 8 918 810 00 05 за период времени с 00 часов 00 минут 20.12.2014 по 22.12.2014 00 часов 00 минут, предоставленные ПАО «МТС». 

Из содержания данной информации следует, что в период  времени с 15 часов 19 минут 29 секунд по 19 часов 52 минуты 09 секунд 20.12.2014 абонент 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) осуществлял с абонентом 89626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) 12 абонентских соединений, а именно с в 15 часов 19 минут 29 секунд, длительность 54 секунды, в 15 часов 21 минута 35 секунд, длительность – 67 секунд, в 16 часов 13 минут 40 секунд, длительность – 301 секунды, в 17 часов 05 минут 41 секунда, длительность – 73 секунды, в 17 часов 17 минут 25 секунд, длительность – 95 секунд, в 18 часов 10 минут 37 секунд, длительность – 69 секунд, в 18 часов 59 минут 40 секунд, длительность – 31 секунды, в 19 часов 00 минут 44 секунды, длительность – 10 секунд, в 19 часов 20 минут 22 секунды, длительность – 46 секунды, в 19 часов 20 минут 39 секунды, длительность – 1 секунда, в 19 часов 22 минуты 45 секунд, длительность 1 секунда, в 19 часов 52 минуты 09 секунды, длительность – 69 секунды. 

При этом, уже 21 декабря 2014 года между указанными абонентами, то есть между абонентом 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) и абонентом 89626469484 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.) никаких абонентских соединений не происходило. 

Также абонент 8 918 810 00 05 (Тангиев З.Х.) 20.12.2014 в период времени с 15 часов 23 минуты 03 секунды по 22 часов 03 минуты 34 секунды произвел 4 абонентских соединений с абонентским номером 89280933933, которым в декабря 2014 года пользовался свидетель Ужахов Абу Магомедович, 18 февраля 1983 года рождения, занимавший в декабре 2014 года должность начальника отдела дознания ОМВД России по Назрановскому. В производстве именно указанного отдела дознания находилось уголовное дело в отношении Аушева М.М., по которому он был задержан 20.12.2014 и впоследствии передан в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том № 36 л.д. 225-227;


- протокол осмотра предметов (документов) от 03.09.2017, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами абонентских номеров 8 (928) 917-06-27, 8 (928) 790-20-01, 8 (928) 696-45-55, 8 (928) 091-93-10, 8 (928) 097-11-12, 8 928 732 82 00, 8 (929) 431-12-65, 8 (928) 917-03-33, 8 (928) 696-80-01 за период времени с 00 часов 00 минут 20 декабря 2014 года до 00 часов 00 минут 22 декабря 2014 года, полученная из ПАО «Мегафон», в ходе чего установлено следующее.

Абонентский номер - 8 (928) 091-93-10, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года свидетель Яндиев М.М., который вместе с другими сотрудниками полиции, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года вывез Аушева М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и передал его дежурному по изолятору временного содержания ОМВД России по г.Назрань. При этом, согласно осматриваемой информации о соединениях, абонент 8 (928) 091-93-10 (Яндиев М.М.) в период времени с 23 часов 06 минут 33 секунды 20 декабря 2014 года по 01 часов 55 минут 29 секунд 21 декабря 2014 года никаких соединений не производил. 

Абонентский номер - 8 (928) 097-11-12, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года свидетель Часыгов А.Б., который вместе с другими сотрудниками полиции, примерно в 01 часов 21 декабря 2014 года вывез Аушева М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и передал его дежурному по изолятору временного содержания ОМВД России по г.Назрань. 

При этом, согласно осматриваемой информации о соединениях, абонент 8 (928) 097-11-12 (Часыгов А.Б.) в период времени с 17 часов 23 минуты 24 секунды 20 декабря 2014 года по 14 часов 40 минут 42 секунды 21 декабря 2014 года никаких соединений не производил.

Абонентский номер - 8 (928) 696-80-01, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гиреев З.М., на которого указал потерпевший Аушев М.М., как на лицо, которое 20 декабря 2014 года применяло в отношении него насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 (928) 696-80-01 (Гиреев З.М.) 20 декабря 2014 года с 19 часов 08 минут 10 секунд по 23 часа 39 минуты 48 секунд произвел 4 телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: г. Назрань, ул. Коммунальная, г. Назрань, ул. Дидигова, почтовое отделение, железо-бетонная опора ОАО «МегаФон», г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в районе расположения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Таким образом, абонент 8 (928) 696-80-01 (Гиреев З.М.) в период применения насилия в отношении Аушева М.М. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно с 20 часов по 24 часа 20 декабря 2014 года, осуществлял соединения, в районе базовых станции, расположенных в г.Назрань. 

Абонентский номер - 8 928 732 82 00, которым согласно материалам дела пользовался в декабре 2014 года сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., на которого указал потерпевший Аушев М.М., как на лицо, которое 20 декабря 2014 года применяло в отношении него насилие в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 928 732 82 00 (Безносюк А.М.) 20 декабря 2014 года произвел только одно телефонное соединение, а именно в 08 часов 27 минут 10 секунд, на абонентский номер 89604346262, которым согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтов Х.Р. Других соединений Безносюк А.М. не производил. 

Абонентский номер 89289170627, который согласно материалам дела пользуется потерпевший Аушев М.М. Согласно информации 20 декабря 2014 года последнее телефонное соединение абонент (89289170627) Аушев М.М. произвел в 16 часов 19 минут 21 секунда в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, ул. 65 лет Победы, 25, то есть в районе нахождения административного здания ОМВД России по Назрановскому району, куда Аушев М.М. прибыл и находился до момента его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что не противоречит показаниям Аушева М.М. 

Абонентский номер 8 (929) 431-12-65, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Ельмурзиев М.М. – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Согласно указанным сведениям, абонент 8 (929) 431-12-65 (Ельмурзиев М.М.) 20 декабря 2014 года с 20 часов 34 минут 38 секунд по 23 часов 29 минут 28 секунд произвел всего три телефонных соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в районе нахождения здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Таким образом, указанная информация не противоречит показаниям Аушева М.М. о том, что свидетель Ельмурзиев М.М. в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия разорвал пакет, находившийся на голове Аушева М.М.

Том № 36 л.д. 235-238;

- заключение эксперта № 578 от 13 января 2015 года, из которого следует, что согласно представленной медицинской карте, у Аушева М.М. при его обращении в больницу, а также при осмотре экспертами 30.12.2014 были обнаружены следующие телесные повреждения:


а)
закрытая черепно-мозговая травма с ушибом головного мозга легкой степени;


б)
травматический ушиб правой почки (клинически);


в)
острый посттравматический орхоэпидидимит слева (воспаление ткани и придатка яичка);


г)
ушиб мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функции (болезненность и ограничение движений);


д)
гематома (скопление крови) лобной области, скуловой области слева и надбровной дуги слева;


е)
кровоподтек на верхнем и нижнем веке левого глаза;

     ж)
ссадины: 4 ссадины в области левого коленного сустава, 1 ссадина на нижней трети левой голени, 9 ссадин на основания большого пальца левой стопы, 1 ссадина по внутренней поверхности правой стопы, 1 ссадина на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости, 1 ссадина по внутренней поверхности нижней трети правой голени, 4 ссадины по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы и в паховой области слева;


з)
множественные участки пигментации от бывших ссадин на нижних конечностях, на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости и по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы.


Вывод подтверждается клиническими данными (наличие очаговой симптоматики в виде положительного патологического симптома Бабинского справа, наличие крови в моче - макрогематурия), инструментальными данными от 24.12.14г. (при компьютерно-томографическом исследовании головного мозга и органов брюшной полости признаки геморрагического очага в переднем отделе лобной доли справа и в паренхиме правой почки), а также данными осмотра экспертов от 30.12.14г. (травматический отек мошонки и левого яичко, наличие множественных ссадин в стадии заживления, отцветающий кровоподтек).


Эти повреждения причинены неоднократным ударно-сдавливающим и скользящим действием твердого тупого предмета (предметов), с ограниченной площадью контактировавшей поверхности, возможно, в срок и при обстоятельствах указанных в постановлении, обследуемым. При этом ссадины в проекции проксимальной фаланги 2-го пальца правой стопы учитывая ее характер (циркулярная, прерывистая) причинена скользящим действием твердого тупого предмета не полностью охватывавшего палец, что, возможно, при фиксации его проводом (при электротравме).


Механизм причинения повреждений и их характер не противоречат обстоятельствам изложенным Аушевым М.М. в ходе производства экспертизы.


Закрытая черепно-мозговая травма с ушибом головного мозга легкой степени требует для своего лечения свыше 3-х недель (с учетом времени необходимого для заживления), и причинило вред средней степени. Повреждения: б)
травматический ушиб правой почки (клинически); в)острый посттравматический орхоэпидидимит слева (воспаление ткани и придатка яичка);   г)
ушиб мягких тканей правого плечевого и коленных суставов, с нарушением функции (болезненность и ограничение движений); каждое само по себе повлеки за собой кратковременное расстройство здоровья не свыше 3-х недель и причинили легкий вред здоровью. Остальные телесные повреждения: д)
гематома (скопление крови) лобной области, скуловой области слева и надбровной дуги слева; е)
кровоподтек на верхнем и нижнем веке левого глаза; ж)
ссадины: 4 ссадины в области левого коленного сустава, 1 ссадина на нижней трети левой голени, 9 ссадин на основания большого пальца левой стопы, 1 ссадина по внутренней поверхности правой стопы, 1 ссадина на внутренней поверхности правой стопы в проекции головки первой пястной кости, 1 ссадина по внутренней поверхности нижней трети правой голени, 4 ссадины по передней и боковой поверхности основной фаланги 2-го пальца правой стопы и в паховой области слева, каждое само по себе как вред здоровью не расцениваются.
Том №42 л.д. 8-18;

- заключение эксперта № 33 от 30 июня 2017 года, из которого следует, что нa представленных для экспертизы предметах одежды Аушева М.М. обнаружены следующие повреждения: на кофте повреждения отсутствуют, на брюках 3 повреждения, из которых повреждение №1 расположено на первой шлевке справа, повреждение №2 расположено на наружном боковом шве левой половины брюк под боковым карманом, повреждение №3 расположено на наружном шве заднего левого кармана;  на футболке 1 повреждение на спинке справа, на туфлях повреждения отсутствуют.
По морфологическим признакам повреждения на исследованных предметах одежды Аушева М.М. рванные. Повреждения причинены в результате приложения к швам и ткани предметов одежды усилия превышающего их придельное сопротивление на разрыв. Образование повреждений на одежде Аушева М.М. при обстоятельствах, указанных Аушевым М.М., не исключается. 
Том №49 л.д. 5-8;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 28 октября 2014 года №619 л/с,  согласно которому Безносюк Андрей Михайлович с 15 октября 2014 года назначен на должность оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию терроризму центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Том№52 л.д. 74;

- копия положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденного приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, согласно которому Безносюк А.М. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, является непосредственным начальником личного состава отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк А.М. осуществляет непосредственное руководство и контроль за деятельностью подчиненного отдела, направляет и организовывает их работу по основным направлениям оперативно-служебной деятельности, лично участвует в проведении сложных мероприятий, направленных на выявление, предупреждение, пресечение и раскрытие преступлений экстремисткой и террористической направленности в соответствии с компетенцией отдела и ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В рамках делегированных полномочий рассматривает поступившие заявления, сообщения и оперативную информацию о преступлениях и происшествиях, организовывать и осуществлять подготовку информации. Неукоснительно соблюдает права и законные интересы граждан и организаций, требования законности, служебную, учетно-регистрационную и исполнительскую дисциплину. Он несет персональную ответственность за невыполнение, либо ненадлежащее выполнение должностных обязанностей, предусмотренных должностной инструкцией, за результативность и эффективность осуществления оперативно-розыскной деятельности, в том числе выполнение требований, указаний и распоряжений непосредственного руководителя, за совершение преступлений несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Том №6 л.д.111-115;

- ответ на поручение из УФСБ России по Республике Ингушетия от 11.07.2017 № 157/3/6179 о том, что оперативной информации о причастности Дакиева А.М.-М., Яндиева Р.З., Аушева М.Р., Аушева М.М., Муцольгова З.Б., Долиева М.М. к совершению преступлений за период с 2010 по 2016 года не имеется.   

Том № 37 л.д. 113;


- копия постановления от 31.03.2016 о прекращении уголовного дела (уголовного преследования), согласно которому, уголовное преследование в отношении Аушева Магомеда Мусаевича в совершении им преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 222, п. «а» ч. 1 ст. 213 УК РФ прекращено по основанию, предусмотренному п. 2 ч. 1 ст. 24 УПК РФ, в связи с отсутствием в его деянии состава преступления. 

Том № 37 л.д. 169-173;

- заключение служебной проверки по рассмотрению обращения Аушева Мурада Мусаевича от 09.02.2015, согласно которому сведения о неправомерных действиях сотрудников МВД по Республике Ингушетия в отношении Аушева Магомеда Мусаевича признаны частично подтвердившимися.

Том № 34 л.д. 9-14.

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Безносюк А.М., его защитник Раматов И.И. – не представлены. 

По месту жительства Безносюк А.М. согласно характеристике его соседей от 19.02.2017 характеризуется положительно.   

Том №12 л.д. 203.

Согласно сведениям ИЦ МВД по Республике Ингушетия, ИЦ ГУ МВД РФ по Ставропольскому краю, ГИАЦ МВД РФ Безносюк А.М. не судим.

Том №50 л.д. 60, 65, 106.

Обстоятельства, смягчающие наказание Безносюк А.М., - п. г ч.1 ст.61 УК РФ – «наличие малолетних детей у виновного».

Том №12 л.д. 210.
Обстоятельства, отягчающие наказание Безносюк А.М., - п. «о» ч.1 ст.63 УК РФ – «совершение умышленного преступления сотрудником органа внутренних дел». 
Том№52 л.д. 74, том №51 л.д.210. 

ОБВИНЯЕТСЯ:

	1. Фамилия, имя, отчество 
	Хандогин Сергей Анатольевич    

	2. Дата рождения 
	19 февраля 1971 года 

	3. Место рождения 
	гор. Горький    

	4. Место жительства и (или) регистрации 
	Республика Ингушетия, г. Магас,

ул. Чахкиева, дом №37 квартира № 6.

	Телефон 
	нет

	5. Гражданство 
	гражданин Российской Федерации

	6. Образование 
	высшее 

	7. Семейное положение, состав семьи 
	женат, 1 ребенок   

	8. Место работы или учебы 
	ГУ МВД России по Нижегородской области 

	Телефон
	нет

	9. Отношение к воинской обязанности (где состоит на воинском учете)
	военнообязанный, состоит специальном учете МВД РФ.  



	10. Наличие судимости  (когда и каким судом был осужден, по какой статье УК РФ, вид и размер наказания, когда освободился)
	не судим

	11. Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого 
	паспорт серии 22 15 № 529 160, выдан 
03 марта 2016 года отделом УФМС России по Нижегородской области в Ленинском районе гор. Нижнего Новгорода  

	 12. Иные данные о личности обвиняемого 
	отсутствуют  


в том, что он, являясь заместителем начальника Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с угрозой применения насилия, при следующих обстоятельствах:  
Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия от 
28 апреля 2016 года №282 л/с полковник полиции Хандогин Сергей Анатольевич с 27 апреля 2016 года назначен на должность заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия (далее - ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия). 

В соответствии с Федеральным законом «О полиции» №3-ФЗ 
от 07.02.2011, положением о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденным приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96 и должностной инструкцией заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, Хандогин С.А. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республики Ингушетия, положением о Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия и должностной инструкцией. 

Хандогин С.А. вправе давать отдельные поручения (задания) сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он осуществляет непосредственное руководство деятельностью личного состава курируемых им подразделений, отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям и несет персональную ответственность за надлежащее выполнение возложенных на него задач и функций; лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, реализует в пределах своей компетенции полномочия по организации и осуществлению оперативно-розыскной деятельности, а также контролю за ее осуществлением. 

За совершение действий (бездействия), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

В соответствии с пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», ст.27.2 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях Российской Федерации (далее – КоАП РФ) сотрудники полиции вправе доставлять граждан в подразделение полиции в целях решения вопроса о задержании гражданина, установления личности гражданина, если имеются основания полагать, что он находится в розыске как скрывшийся от органов дознания, следствия или суда, либо как уклоняющийся от исполнения уголовного наказания, либо как пропавший без вести; для защиты гражданина от непосредственной угрозы его жизни и здоровью в случае, если он не способен позаботиться о себе либо если опасности невозможно избежать иным способом; в случае, если гражданин, находится в общественных местах в состоянии алкогольного, наркотического или иного токсического опьянения и утративших способность самостоятельно передвигаться или ориентироваться в окружающей обстановке, в медицинские организации; при выявлении административных правонарушений, дела о которых в соответствии со статьей 23.3 КоАП РФ рассматривают органы внутренних дел (полиция), либо административных правонарушений, по делам о которых в соответствии со статьей 28.3 КоАП Российской Федерации органы внутренних дел (полиция) составляют протоколы об административных правонарушениях, а также при выявлении любых административных правонарушений в случае обращения к ним должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы о соответствующих административных правонарушениях, - в служебное помещение органа внутренних дел (полиции).
Согласно ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011
№ 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации (далее – УПК РФ), сотрудники полиции вправе задерживать лиц, подозреваемых в совершении преступления, лиц, в отношении которых избрана мера пресечения в виде заключения под стражу; совершивших побег из-под стражи; уклоняющихся от отбывания уголовного наказания; уклоняющихся от исполнения административного наказания в виде административного ареста; находящихся в розыске; в отношении которых ведется производство по делам об административных правонарушениях; при выявлении административных правонарушений, дела о которых в соответствии со статьей 23.3 КоАП Российской Федерации рассматривают органы внутренних дел (полиции); либо административных правонарушений, по делам о которых в соответствии со статьей 28.3 КоАП РФ органы внутренних дел (полиция) составляют протоколы об административных правонарушениях, а также при выявлении любых административных правонарушений в случае обращения к ним должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы о соответствующих административных правонарушениях; когда лицо застигнуто при совершении преступления или непосредственно после его совершения; когда потерпевшие или очевидцы укажут на данное лицо как на совершившее преступление; когда на этом лице или его одежде, при нем или в его жилище будут обнаружены явные следы преступления; при наличии иных данных, дающих основание подозревать лицо в совершении преступления, оно может быть задержано, если это лицо пыталось скрыться, либо не имеет постоянного места жительства, либо не установлена его личность, либо если следователем с согласия руководителя следственного органа или дознавателем с согласия прокурора в суд направлено ходатайство об избрании в отношении указанного лица меры пресечения в виде заключения под стражу. 
Сотрудник полиции в соответствии со ст.20 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции» имеет право применять физическую силу для пресечения преступлений и административных правонарушений, доставления в служебное помещение территориального органа или подразделения полиции, в помещение муниципального органа, в иное служебное помещение лиц, совершивших преступления и административные правонарушения, и задержания этих лиц, для преодоления противодействия законным требованиям сотрудника полиции.

Таким образом, Хандогин С.А., наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия, постоянно осуществляющим функции представителя власти. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ, в рамках которого признана потерпевшей и допрошена Долиева М.М.  

14 июля 2016 года по делу в адрес заместителя начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротова А.Н. направлено поручение о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М.

15 июля 2016 года проведение указанных оперативно-розыскных мероприятий Боротовым А.Н. поручено ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Далее во исполнение указанного поручения начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. вместе с заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогиным С.А. и начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андреем Михайловичем прибыл на территорию ОМВД России по Сунженскому району, где в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, он и начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, устно опросили Долиеву М.М. по обстоятельствам совершенного 11 июля 2016 года разбоя на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и поняли, что она не собирается давать пояснения о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию.  

В то же время и в том же месте, то есть с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, в служебном кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, дом № 89, 
Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И., действуя совместно и согласованно для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы их полномочий, направленные принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказали в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия и применили в отношении нее физическое насилие.

Затем Хамхоев Т.Ю., продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, вызвал находящихся в его подчинении заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. и начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., которым в период времени примерно с 13 часов 30 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, находясь в служебном помещении, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, при отсутствии правовых оснований для задержания Долиевой М.М., предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ,  существенно нарушая ее права, гарантированные ст.ст. 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для принуждения Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, путем оказания на нее психологического давления, устно поручил вывезти Долиеву М.М. с территории ОМВД России по Сунженскому району и не отпускать ее до окончания предстоящего обыска по уголовному делу №16200135 в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15, квартира №8, в котором она проживает вместе со своим мужем Долиевым Магомедом Мухарбековичем.  

Хандогин С.А. и Безносюк А.М., выполняя заведомо незаконное поручение Хамхоева Т.Ю., вывели Долиеву М.М. из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, и примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, против воли усадили ее на заднее пассажирское сиденье служебного автомобиля марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», находившегося на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

В то же время и в том же месте, то есть примерно в 14 часов 15 июля 2016 года на территории ОМВД России по Сунженскому району, 
Безносюк А.М., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, реализуя преступные намерения, направленные принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, полагая, что она причастна к его совершению, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования  п.п. 5, 6, 15, 22, 35, 36.4 должностной инструкции начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для принуждения Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, путем оказания на нее психологического давления и физического насилия, а также в целях исключения возможности обозрения ею лиц, совершающих в отношении нее противоправные действия, надел на голову Долиевой М.М., находящейся на заднем пассажирском сиденье автомобиля марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», полиэтиленовый пакет черного цвета, тем самым умышлено затруднил доступ кислорода к дыхательным путям Долиевой М.М., причиняя последней нравственные и физические страдания, унижая и умаляя ее человеческое достоинство.

Далее Хандогин С.А. на вышеуказанном служебном автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», выехал с территории ОМВД России по Сунженскому району вместе с Безносюк А.М. и Долиевой М.М. в сторону г.Назрань и реализуя преступные намерения, направленные принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, полагая, что она причастна к его совершению, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования п.п. 1, 4, 5, 9, 26 должностной инструкции заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в период времени примерно с 14 по 14 часов 40 минут 15 июля 2016 года, по пути следования на автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», из г.п. Сунжа в г.Назрань, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения.

В то же время и в том же месте, то есть примерно с 14 часов по 14 часов 40 минут 15 июля 2016 года, по пути следования на автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», из г.п. Сунжа в г.Назрань, находясь на территории Республики Ингушетия, более точное время и место следствием не установлено, Безносюк А.М. реализуя совместно с Хандогиным С.А. преступные намерения, направленные принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, которые никто ни при каких обстоятельствах не вправе совершать, при отсутствии правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования  п.п. 5, 6, 15, 22, 35, 36.4 должностной инструкции начальника отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, также неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения.

Затем Хандогин С.А. продолжая реализовывать совместно с Безносюк А.М. преступные намерения, направленные принуждение Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному 
11 июля 2016 года разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, не имея правовых оснований для доставления Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, предусмотренные пунктами 13-15 ч.1 ст.13 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», а также ч.1 ст.27.2 КоАП РФ, нарушая требования п.п. 1, 4, 5, 9, 26 должностной инструкции заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, примерно в 14 часов 40 минут 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, совместно с Безносюк А.М. доставил Долиеву М.М. в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенное по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, где поместил ее в служебный кабинет №11, в котором незаконно лишая свободы при отсутствии предусмотренных законом оснований для задержания, предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ, умышленно содержал Долиеву М.М. примерно до 19 часов 20 минут 15 июля 2016 года, то есть период времени, превышающий 4 часа 30 минут, неоднократно высказывая в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения, тем самым существенно нарушил права Долиевой М.М., гарантированные ст.ст. 21, 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, на свободу и личную неприкосновенность, законно находиться на территории Российской Федерации, право свободно передвигаться, выбирать место пребывания, право на государственную защиту прав и свобод, на охрану достоинства личности государством, не свидетельствовать против себя самой, право потерпевшего на охрану законом от преступлений и злоупотреблений властью. 

Далее 15 июля 2016 года, примерно в 19 часов 20 минут, Безносюк А.М. на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», вывез Долиеву М.М. с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и освободил ее примерно в 20 часов того же дня на территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия.

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Хандогина С.А., явно выходящие за пределы его полномочий, совершенные с угрозой применения насилия, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Долиевой М.М., гарантированных ст.ст. 21, 22, 27, 45 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02. 2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, доставления лиц в подразделения полиции и их задержания, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.

Своими умышленными действиями Хандогин С.А. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с угрозой применения насилия.

Доказательствами, подтверждающими обвинение Хандогина С.А. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:


- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания по уголовному делу в качестве обвиняемого он подтверждает полностью, к ним добавить нечего.  

Том№52 л.д. 66-69; 

- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые  предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241; 

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78;

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания в качестве обвиняемого по уголовному делу он подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что  15 июля 2016 года ни Хамхоев Т.Ю.,  ни Хандогин С.А. не просили у него предоставить служебный кабинет в здании ОМВД России по Сунженскому району для опроса Долиевой М.М. или для чего-либо другого.   

Том№52 л.д. 43-47; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он дал указание Хандогину С.А. увезти Долиеву М.М. до времени задержания ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича. Она была увезена только на определенное время, в связи с чем протокола задержания и доставления Долиевой М.М. не составлялись.  

Том №10 л.д.212-218; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что в 2016 году он службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму и терроризму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года.

В части применения насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны может показать следующее. 15 июля 2016 года он находился в отпуске. Примерно на следующий день от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия узнал, что на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставлялись Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна по делу о разбойном нападении на Россельхозбанк в г. Сунжа, произошедшем 11 июля 2016 года. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что с доставленной в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиевой М.М. работали заместитель начальника ЦПЭ МВД по РИ Хандогин Сергей Анатольевич и начальник отдела ЦПЭ МВД по РИ Безносюк Андрей Михайлович с целью выбить у нее показания о разбойном нападении на банк, при этом они применяли в отношении Долиевой М.М. насилие с применением электричества, били ее в различные части тела, требуя признаться в совершении разбоя. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по данному факту следственными органами расследуется уголовное дело, в связи с чем он не стал отдельно сообщать правоохранительным органам о ставших ему известными фактах применения насилия в отношении Долиевой М.М. Если сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ходе допроса по настоящему уголовному делу не дали показания о том, что Хандогин С.А. и Безносюк А.М. применяли насилие в отношении Долиевой М.М., это сделано ими только из солидарности, из человеческих побуждений, чтобы не выдать своих коллег и начальников, они вынужденно скрывают правду от следствия. Так все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия знают о том, кто, когда и где и каким способом применялось насилие в отношении Долиевой М.М., что на ее голове был пакет, что ей давали выпить спиртное перед тем, как ее вывезти из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, это все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказывали ему неоднократно. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин С.А. и Безносюк А.М. били током Долиеву М.М. с помощью электрошокера и общевойскового армейского телефона. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия насилие в отношении Долиевой М.М. применялось в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия

На счет роли Хандогина С.А. и Безносюк А.М. в совершении противоправных действий в отношении Долиевой М.М. показал, что ему известно следующее. Разбой на банк, совершенный 11 июля 2016 года, вызвал широкий общественный резонанс, оно было совершено дерзко, прям под «носом» здания ОМВД России по Сунженскому району. Статистика раскрытия разбойных нападений, совершенных на территории Республики Ингушетия была очень низкой, и данное преступление надо было раскрыть любыми методами, то есть даже путем применения насилия в отношении возможно причастных лиц. Тем более, была получена информация о том, что возможно похищенные деньги могли пойти на финансирование НВФ. В силу этих причин раскрытие данного преступления было поручено ЦПЭ МВД по РИ. Также имелась версия о том, что Долиева вместе с другими подельниками инициировала разбой. Вот и Хандогину и Безносюк А.М. надо было исполнить поступившее от руководства МВД поручение о раскрытии данного преступления. Естественно, кто-то им дал команду применить в случае необходимости насилие в отношении Долиевой М.М., что они и сделали, так как она не признавалась к причастности этому преступлению. Какая бы у Хандогина и Безносюк роль в данном преступлении не была, они превысили свои полномочия, доставив Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и тем самым надавить на нее. Поняв, что она не признается, они решили применить в отношении нее насилие, а после того как умер Долиев М.М., вывели ее и передали в сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. 

Ему известно со слов сотрудников ЦПЭ МВД по РИ, что к Долиевой М.М. непосредственно Безносюк А.М. присоединял провода и пускал через них электрический ток, вырабатываемый с использованием военного телефона. 

Свои показания готов подтвердить на очных ставках.

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работает в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Бузуртанова Адама Висангиреевича о том, что с 15 января 2015 года работает начальником следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району.

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту следователем Хамхоевым А.Х. было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года его позвал к себе в кабинет начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Он зашел в кабинет к Бекову Магомеду, там находились Боротов А.Н., Осин С.И. и еще один мужчина в гражданской форменной одежде. Там у него Беков М.И. спросил, есть ли связь с потерпевшей Долиевой М.М., так как у них возникло к ней несколько вопросов. Он ответил, что у следователя Хамхоева имеется ее телефон. Находясь в кабинете Бекова М.И., он позвонил следователю Хамхоеву Ахмеду, которому сказал вызвать Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. После этого он направился к себе в кабинет. Примерно через полчаса, выходя из здания, где расположены кабинеты следственного отдела, у входа он встретил Долиеву М.М. Поздоровавшись с ней, он попросил ее пройти вместе с ним к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. На что Долиева ответила ему, что ее вызвал следователь Хамхоев. Он объяснил, что следователь Хамхоев вызвал ее по его просьбе, что с ней хочет поговорить начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Затем он и Долиева М.М. прошли в кабинет Бекова М.И. В кабинете Бекова М.И. по прежнему были Осин С.И., Боротов А.Н., сам Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. Боротов А.Н. ему пояснил, что у них есть несколько вопросов к Долиевой и попросил ее выйти, что он (Бузуртанов А.В.) и сделал. 

Для того, чтобы обратно выпроводить Долиеву после окончания беседы он остался на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, находился рядом с кабинетом Бекова М.И. Через некоторое время на этаж подошли двое следователей – Хамхоев и Бисаев Асхаб, с которыми он ушел на обед в кафе, расположенное недалеко от ОМВД России по Сунженскому району. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и вызвал обратно к себе в кабинет. В кабинете Бекова М.И. находились сам Беков М.И., Осин С.И. и Боротова А.Н. Долиеву в кабинете Бекова М.И. он не увидел. Беков М.И. спросил его, будет ли он (Бузуртанов А.В.) участвовать при проведении обысков по делу №16200135, на что он ответил, что вместе со следователями должен выехать на совещание в следственное управление МВД по РИ. После чего он (Бузуртанов А.В.) вышел из кабинета и вместе со следователями поехал в МВД по РИ. При этом следователь Хамхоев А.Х. был в этот день дежурным, в связи с чем он остался в расположении ОМВД России по Сунженскому району. 

Примерно в 15 часов 10 минут 15 июля 2016 года, когда он находился на совещании в следственном управлении МВД по РИ в г.Магас, ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и сообщил, что в квартире в г.Карабулак Долиева М.М. (мужа Долиевой Марем) в ходе обыска обнаружены и изъяты гранаты. В ходе разговора он с Бековым М.И. определились, что он позвонит сотрудникам, проводящим обыск, и даст указание доставить Долиева М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. 

После этого, он примерно в 17 часов 15 июля 2016 года со следователями приехал в ОМВД России по Сунженскому району. При разговоре Беков М.И. пояснил, что, несмотря на его просьбу, сотрудники доставили Долиева Магомеда в МВД по РИ в г.Магас. Бекову М.И. сказал, что Долиева М.М. в любом случае надо допросить по уголовному делу по факту участия в разбойном нападении и по факту изъятия гранат. На что Беков М.И. пояснил, что свяжется с МВД по РИ и скажет, чтобы Долиева М.М. привезли в ОМВД России по Сунженскому району. В тот же день после проведения исследования изъятых гранат материал по факту их изъятия был выделен в отдельное производство и передан по территориальности в ОМВД России по г.Карабулак. Долиева М.М. в этот день - 15 июля 2016 года не доставили. 

Примерно ближе к 21 часам этого дня ему на мобильный телефон позвонил начальник полиции Гандалоев Р.З. и сообщил, что Долиева Марем находится в ОМВД России по Сунженскому району. Он попросил его сказать Долиевой, задержаться до его приезда в ОМВД России по Сунженскому району, поскольку следователь Хамхоев А.Х. находился с ним, и ему необходимо было допросить ее по факту изъятия гранат у них в квартире. Они приехали примерно в 21 часов, где следователь Хамхоев коротко допросил Долиеву М.М. и она ушла. С Долиевой М.М. в это время он не общался, не разговаривал.      

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, ему стало известно о том, что Долиев М.М. при невыясненных обстоятельств умер в г.Назрань. 

Том №13 л.д.87-91; 

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- протокол допроса свидетеля Мурзабекова Руслана Магомедовича о том, что с 2009 года работает оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань, имеет звание капитана полиции. В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие, предупреждение преступлений, а также розыск лиц, скрывающихся от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года в ночное время суток в ОМВД России по г.Назрань поступило сообщение об обращении гражданки Долиевой М.М. в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань с побоями. После чего он в составе следственно-оперативной группы ОМВД России по г.Назрань выехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу для установления обстоятельств произошедшего. Там на месте от врачей им стало известно, что гражданка Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения, обратилась в больницу с побоями. Там же на месте он письменно опросил Долиеву М.М., которая ему пояснила, что она работает в банке в г.п. Сунжа и что она пошла 15 июля 2016 года на работу. Там ей позвонил следователь ОМВД России по Сунженскому району и вызвал ее в отдел полиции. Когда она пришла в ОМВД России по Сунженскому району, там ее завели в кабинет к начальнику и где ей надели пакет на голову и стали бить по голове и лицу. После этого ее посадили в автомобиль марки и ее отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ее били и насильно заставляли пить водку. После этого ее обратно отвезли в г.Сунжа, там с нее сняли пакет и сказали привести себя порядок. В автомобиле сидели люди в масках, ее завели в отдел полиции Сунженского района, где ее оставили. В отделе она пробыла один час, после чего ее отпустили домой. После чего она обратилась в больницу в г.Назрань. Также Долиева М.М. пояснила, что у нее забрали золотое кольцо с бриллиантом. Данное объяснение было подписано самой Долиевой М.М. Собранный материал по данному факту сотрудниками СОГ был сдан в дежурную часть ОМВД России по г.Назрань. 

По виду самочувствие Долиевой было плохое. Рядом с Долиевой М.М.  находился мужчина, возрастом примерно 40 лет, который представился братом Долиевой М.М. Этот мужчина попросил его (Мурзабекова Р.М.) не ставить в известность Долиеву М.М. о гибели ее мужа Долиева М.М., что он и не сделал.  Долиевой М.М. никто не подсказывал, какие пояснения нужно давать ему (Мурзабекову Р.М.). 

Также 15 июля 2016 года ночью им в составе следственно-оперативной группы был осуществлен выезд в Республиканское бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань, так как по полученной информации туда был доставлен труп мужчины, как позже стало известно труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Когда они туда приехали, там находились сотрудники Следственного комитета, со слов которых было ясно, что эксперт проводит вскрытие трупа Долиева М.М. Они там пробыли некоторое время, после чего поинтересовались у следователей нужна ли им помощь, затем они уехали в ОМВД России по г.Назрань. 

Том №14 л.д.43-47;

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- показания свидетеля Сакалова Хаваша Магометовича о том, что он работает врачом-травматологом Ингушской республиканской клинической больницы в  отделении скорой специализированной медицинской помощи.

Его место работы находится в здании приемного отделения скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы, кабинет травматолога, на первом этаже здания. В его обязанности входит оказание первой медицинской помощи поступившим больным, определение предварительного диагноза больного, направление больного к другим врачам в случае необходимости и направление в поликлинику. 

С 08 часов 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года он находился на суточном дежурстве в приемном отделении ОССМП ИРКБ, в кабинете травматолога, осуществлял прием больных. Примерно в 01 часов 16 июля 2016 года к нему в кабинет обратилась Долиева Марем Мажитовна, 01 августа 1976 года рождения. С ней был мужчина, назвавшийся ее братом. Она ему пояснила, что ее вызвали в Сунженское РОВД по телефону. Там в отношении нее применили насилие, после чего ее куда-то отвезли с пакетом на голове, где насилие в отношении нее было продолжено. Также она пояснила, что ее насильно напоили алкогольными напитками. Она пояснила, что ее били током, сказала, что били в живот. Он помнит, что она спрашивала, где ее муж, которого также увезли. Он (Сакалов Х.М.) ее осмотрел и поставил предварительный диагноз: «следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы ссадины верхних нижних конечностей». Им же (Сакаловым Х.М.) ей была рекомендована консультация терапевта и лор врача. Также она была направлена в рентген кабинет. Он помню, что после рентгена Долиева М.М. подошла к нему, в описании рентгена не было костной патологии головы, то есть кости черепа были целыми. Уже после рентгена она обратилась к лор врачу и терапевту. Он помнит, что Долиева М.М. была подавленная и сонливая.  

При этом Долиева М.М. не говорила, что собирается оговорить сотрудников полиции, ни брат, ни кто другой при нем не говорил Долиевой М.М., что и как ему (Сакалову Х.М.) пояснять о произошедшем. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра документов от 18 января 2017 года на 9 листах, показал, что записи под номером 11308 от 16.07.2016 года в журнале являются именно теми записями, которые произведены по факту приема ею больной Долиевой М.М. 16 июля 2016 года. Следы на пальцах Долиевой М.М. были выражены тем, что на первых пальцах обеих стоп Долиевой М.М. имелись следы круговые, то есть вокруг пальцев, в виде ссадин. Эти ссадины были похожи на ссадины, которые образуются, если перетянуть сильно пальцы вокруг проволокой. 

Том №11 л.д.229-233; 

- показания свидетеля Ханиева Юнуса Михаиловича о том, что он имеет  высшее медицинское образование, работает дежурным врачом-травматологом Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия, в его обязанности входит оказание экстренной медицинской помощи поступившим больным. 


По факту оказания медицинской помощи Долиевой Марем Мажитовне показал, что примерно 16 июля 2016 года в дообеденное время его пригласили для консультации в приемный покой Сунженской центральной районной больницы, куда поступила Долиева М.М. К моменту его прихода, ей была поставлена капельница, состояние здоровья и самочувствие Долиевой М.М. было плохим, она передвигалась с трудом с посторонней помощью, разговаривала с трудом, постоянно плакала, она находилась в состоянии истерии. Им (Ханиев Ю.М.) был произведен осмотр Долиевой М.М., в ходе которого на ее теле были обнаружены ожоговые следы в районе больших пальцев ног, а также лодыжек ног, им (Ханиевым Ю.М.) было выявлено сотрясение головного мозга Долиевой М.М. и ввиду наличия сотрясения головного мозга имелись показания для ее госпитализации. Из жалоб Долиевой М.М. он помнит, что она жаловалась на пониженное артериальное давление. Из телесных повреждений Долиевой М.М. он помнит, что видел ссадины и кровоподтеки на правой и левой руках, а также на правой и левой ногах, а кроме этого на ногах Долиевой М.М. имелись следы от электроожогов в виде точек подгоревшей кожи желтоватого цвета на ее стопах в районе больших пальцев и лодыжек.  После оказания первой медицинской помощи Долиевой М.М. была предложена госпитализация, от которой она отказалась, а приехавшие ее родственники сказали, что медицинская помощь Долиевой М.М. будет оказана в другом медицинском учреждении. 

Том №15 л.д.77-80; 

- показания свидетеля Дзаитова Руслана Маулиевича о том, что с июля 2013 года по июль 2016 года работал в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, дом №40, вместе с кассиром Долиевой Марем Мажитовной. Ее он может охарактеризовать только с положительной стороны, как ответственную, исполнительную, приветливую, общительную, уравновешенную и спокойную, без вредных привычек. Он также знаком с ее супругом – Долиевым Магомедом, который несколько раз приезжал на работу, чтобы отвезти Долиеву М.М. домой.  


15 июля 2016 года он видел Долиеву М.М. утром на рабочем месте. На самочувствие Долиева М.М. не жаловалась, никаких телесных повреждений на ее открытых участках тела не было. В указанный день его вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, как и других его коллег для дачи объяснения по факту ограбления дополнительного офиса. Он вернулся на работу примерно к 15 часам, где он заметил отсутствие Марем на рабочем месте. Ему стало известно о том, что Долиеву М.М. вызывали в этот день в ОМВД России по Сунженскому району. 


Примерно на следующий день из средств массовой информации ему стало известно о том, что Долиев Магомед Мухарбекович погиб, а в отношении Долиевой Марем Мажитовны применяли пытки. 

Том №17 л.д.117-123;

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол очной ставки от 09 сентября 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Бековым М.И. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что она знакома с Бековым М.И., его впервые увидела в Сунженском РОВД как начальника Бекова Магомеда 11 числа. 11 июля 2016 года она была в местном РОВД Сунженском, там находился Беков Магомед как начальник РОВД, при допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, грозился, что сотрет ее с лица земли, что ее никто никогда в жизни не найдет, «я тебя так скрою, что тебя никто в жизни не найдет», кричал своим подчиненным, чтобы привезли ее шестерых братьев посадили их как крыс в тюрьму. Также давал указание, чтобы ее до утра не выпускали из следственного управления. При допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, угрожал расправой жизнью. Во второй раз она его видела в его кабинете 15 июля. 15 июля в обеденное время ему позвонили и сказали подойти в местное РОВД следователь Хамхоев. Она зашла в следственный отдел, там ее на полпути встретил парень молодой, который сказал, что ей надо не к следователю Хамхоеву, а в кабинет начальника Бекова Магомеда. Они поднялись на второй этаж, зашли в кабинет Бекова Магомеда. Там присутствовал Беков Магомед, Боротов с МВД и Хамхоев Тимур. Он (Беков Магомед) попросил ее пройти, сесть. Она прошла, села на стул. Беков и Хамхоев начали кричать: «где твой муж, где он?». В это время Долиев М.М. позвонил ей на мобильный телефон. Она говорит: «вот телефон, давайте я отвечу». Только она потянулась к телефону, Хамхоев взял и отодвинул телефон, забрал у нее ключ и телефон. Она говорит: «Вот он звонит, дайте я отвечу, если я не могу ответить, сами ответьте, куда Вы скажите он подойдет. Вот он звонит, он не прячется нигде».  Он (Беков Магомед) как 11 июля начал кричать, угрожать расправой жизнью, типа: «это вы ограбили, вы сами это сделали, ваш Россельхозбанк мне надоел, вы меня уже достали, я тебя скрою, убью, зарежу». Кричал во весь голос и угрожал, оскорблял. Потом он (Беков Магомед) взял черный пакет, подошел. Она не поняла, откуда он взял пакет, потому, что до этого они очень сильно кричали и Хамхоев по лицу ударил. Беков Магомед подошел с черным пакетом, обошел, подошел сзади и надел на голову черный пакет, который начал затягивать: «признавайся, это вы сделали, как вы это сделали, что вы сделали».  Она была в шоке, кричала: «Вы что делаете? Я ни в чем не виновата, отпустите, то, что Вам нужно я Вам расскажу». Начал затягивать черный пакет и душить, она задыхалась и на голову и на лицо начали поступать удары. Потом он отпускал пакет, она чуть подышала и опять он начал затягивать, опять начал душить. Именно Беков Магомед подошел сзади с черным пакетом в руке и надел ей этот пакет на голову и начал затягивать и душить. Потом он (Беков Магомед) снял пакет и с пакетом, опять отошел. У нее шарф слез с головы, она начала его поправлять и он (Беков Магомед) кричал: «тебе он больше не понадобится, нечего его поправлять, типа с тобой еще не закончили». В таком случае она его запомнила. Он (Беков Магомед) еще по телефону начал давать указания: «поезжайте по адресу Пионерская, найдите ее мужа». «Где твой муж?» - кричал он ей. Она говорит ему: «куда Вы скажите он подойдет, он дома или у родителей». Он (Беков Магомед) начал звонить и направлять их по адресу пионерская, 79: «поезжайте, если там машина стоит, то он там, если его там нет, то поезжайте в Карабулак Джабагиева, 15», и давал указание задержать его, мужа Долиева Магомеда. Там она провела около 1 часа. После этого зашли двое, спустили на первый этаж, посадили в машину, надели опять-таки черный пакет, и отвезли. После этого, когда уже на улице было темно, когда они стояли там же в здании, на лестничной площадке, в Сунженском РОВД, в отделении, где находятся следователи, она стояла на лестничной площадке, там стоял еще парень следователь, он (Беков Магомед) прямо пулей пролетел и зашел в кабинет. 


Свидетель Беков М.И. показал, что не был знаком с Долиевой М.М. до 11 июля 2016 года, у него нет оснований полагать, что у Долиевой имеется к нему личная неприязнь Никакого насилия к ней не применял, противоправные действия в отношении Долиевой М.М. не совершал. 11 июля 2016 года он ей не угрожал, но голос на нее повышал. Он не знал ,куда ее увезли из его кабинета, он думал, что ее везут для проведения обыска с ее участием. Она действительно оставила у него в кабинете ключи и телефон, которые были ей возвращены ночью того же дня, когда ее привезли обратно. Ее привезли обратно примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. О том, что Долиеву М.М. возвратили, ему сообщили из дежурной части. Он в свою очередь дал указание уголовному розыску, чтобы встретили, так как ее нужно было допросить по поводу обыска в г.Карабулак. Когда ее привезли обратно, он дал указание своим подчиненным, чтобы ее быстрее отпустили, так как более 3-х часов ее держать нельзя было. Что касается Долиева Магомеда, то он (Беков М.И.) и следователь ждали Долиева Магомеда, которого должны были привести в ОМВД России по Сунженскому району после проведенного обыска в его в квартире, но этого не было сделано по неизвестным ему причинам и доставили его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от него этот вопрос не зависел. 

Том №7 д.д.131-143;

- протокол очной ставки от 12 января 2017 года, согласно которому проведена очная ставка между обвиняемым Хандогиным С.А. и потерпевшей Долиевой М.М. В ходе очной ставки Долиева М.М. дала показания о том, что она видела Хандогина С.А. 15 июля 2016 года.  Этого человека видела 15 июля 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Оттуда он и еще вместе с ним один сотрудник из этого кабинета ее вывели. Этот человек, когда спустились во двор Сунженского РОВД, указал на машину, на сиденье, куда ей надо садиться. Пригласил ее сесть туда, в машину. Тогда он был с лысиной, с очень короткими волосами, плотное телосложение, глаза, нос, все она запомнила, смуглость лица. Она его видела, так как они спускались и во дворе немножко постояли. Больше она его не видела, но голос знакомый очень. Она уверенно может сказать, что с его стороны поступали угрозы вплоть до физической расправы. Это было в машине, в которой они ехали и в том числе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она слышала этот голос, угрожал физической расправой, оскорблял, как мог, говорил признаться в ограблении банка, «пока не доехали, если доедем, то уже будет поздно», «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она слышала этот голос, тоже очень сильно кричал, угрожал физической расправой, чтобы она взяла вину на себя в ограблении банка. Когда были в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, тогда уже кричали, говорили признаться в ограблении банка, именно Сергея голос. Говорил признаться в ограблении банка, что если не признаешься, убьем, зарежем, угрожал физической расправой. Как он угрожал, начинал говорить, с его стороны поступали удары, со стороны голоса, который говорил. Видеть она его больше не видела, так как с тех пор, как он ее пригласил сесть на сиденье машины, она села в машину, сразу на нее надели черный пакет и сняли только на обратном пути, часиков 8-9 вечера. Когда они ее выводили из кабинета, они были без масок, поэтому она его запомнила. Она знала, что они ведут себя неподобающе, пыталась запомнить всех, запомнить машину, людей, что они говорят, как друг друга называют. Они на нее надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она не видела, чтобы Хандогин С.А. на нее надевал пакет. До возвращения в Сунженское РОВД она была в черном пакете, обмотанный скотчем. Она не могла видеть физически. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она находилась примерно с 14 по 20 часов 15 июля 2016 года, все это время она находилась в одном кабинете, ее никуда не водили. От поездки в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она отказаться не могла отказаться, так как все эти издевательства, пытки начались в кабинете начальника РОВД, и она была очень напугана и не знала как себя вести. Она делала все покорно потому, что ее вынудили. Потому, что их было много, а она была одна и не могла вообще сопротивляться. 

Обвиняемый Хандогин С.А. показал, что он прибыл в Сунженское РОВД со своими сотрудниками. Ему позвонил Тимур Хамхоев, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказал, чтобы он поднялся в кабинет начальника. Там он увидел начальника РОВД Бекова. Долиева Марем сидела за столом. Он знал, что это сотрудница банка, что при ней было совершено разбойное нападение. Также он знал, что имеется информация оперативная о том, что данная гражданка сама организовала данное преступление вместе со своим супругом. Далее Хамхоев Тимур сказал ему, чтобы он (Хандогин С.А.) пока посидел. Через некоторое время в коридоре между ним и Хамхоевым Т.Ю. состоялся разговор, в ходе которого Хамхоев Тимур дал ему указание увезти кассира банка Долиеву М.М. на пару часиков и потом привезти, то есть начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что на часа два ее надо изолировать, пока они не съездят на обыска. Он (Хандогин С.А.) согласился выполнить указания Тимура. После чего он вышел с Долиевой Марем и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева провела некоторое время и ее вернули обратно. 

На вопрос о том, почему, он утверждает, что Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не провела более 2-х часов, если расследованием установлено, что Долиева М.М. была увезена с территории ОМВД России по Сунженскому району в 14 часов и привезена обратно в 20 часов, показал, что на его восприятие Долиева М.М. провела в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 2 часа. На вопрос, было ли со стороны Долиевой М.М. волеизъявление поехать с ними в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что человека, которого проверяют на причастность к совершению преступления, правда сильно не спрашивают, хочет он или не хочет. Ранее до 15 июля 2016 года с Долиевой М.М. знаком не был, никаких неприязненных отношений между ними не было.

Том №11 л.д.109-130;

- протокол очной ставки от 1 марта 2017 года, согласно которому между потерпевшей Долиевой М.М. и обвиняемым Безносюк А.М. проведена очная ставка, в ходе которой последний от дачи показаний в соответствии со ст.51 Конституции РФ отказался от дачи показаний, а потерпевшая Долиева М.М. показала, что видела Безносюк А.М. несколько раз. Первый раз увидела в июле 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Он и его напарник вывели ее с этого кабинета. Этот же гражданин пригласил ее сесть в машину во дворе Сунженского РОВД. Этот же гражданин сразу же развернул пакет и надел ей на голову, черный полиэтиленовый пакет. В последующем она его видела за рулем машины, когда ее вечером того же числа привозили назад в Сунженское РОВД, он сидел за рулем этой машины. Когда с нее сняли пакет в Сунженском РОВД, не доезжая, он сидел за рулем. Он выходил у ворот этого РОВД из машины, она его там видела. Потом в последующем видела его, когда она вышла из машины, вместе зашли в Сунженское РОВД, в следственный отдел, там отдельное здание. Там где-то полчаса спустя, он вернул ей забранное ее золотое кольцо, которое у нее забирали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том №12 л.д.221-225; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дзейтовым Х.Р. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что не знакома с Дзейтовым Х.Р. и что где-то в обеденное время 15 июля 2016 года ее вывели из кабинета начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда два сотрудника МВД. Вывели, посадили в машину во дворе, надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посадили в машину во дворе Сунженского РОВД и надели черный пакет. По пути были конечно угрозы, матерились очень сильно, кричали, орали, что только не говорили. Довезли и как только доехали, машина остановилась, надели поверх пакета скотч и завели в какой-то кабинет. Сверху этого черного пакета еще был скотч обмотанный, и сняли пакет вечером того же числа, где-то часиков 20 в Сунже. До заезда в Сунженское РОВД остановили рядом с парком и сняли пакет, дали салфетки, сказали почистить лицо, привести себя в порядок. 


Свидетель Дзейтов Х.Р. показал, что 15 июля 2016 года, Долиеву Марем доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время он находился в своем рабочем кабинете. Марем завели в его кабинет и посадили.  Он просто спросил у нее, может родственница, спросил фамилию, кто она. Ему сказали, то ли Безносюк, то ли Хандогин, что она по банку,  по разбою на банк. Он уже больше ничего не стал спрашивать. Она плакала, из-за чего он (Дзейтов Х.Р.) не мог там сидеть, она плакала очень сильно, и он вышел. Просто он не мог там смотреть, что она там плачет. Когда он спросил у нее фамилию, она ему не ответила и ему сказали, что там по банку Долиева. При этом ее лицо, глаза и черты лица он не видел, она сидела головой вниз, поэтому не может сказать, была или нет, закрыта ее лицевая часть каким-либо предметом. Не помнит, какого цвета была косынка, она была в длинной юбке. При этом утверждает, что она находилась в его кабинет 20-30 минут. Никаких вопросов про ограбление банка, он Марем не задавал. Он не поинтересовался почему Долиева находится в повышенном эмоциональном состоянии, почему она плачет, по той причине, что  там было вышестоящее руководство - заместитель начальника и начальник отдела, то есть Хандогин и Безносюк, он лишний раз не стал лезть в это дело.  Кого доставлять, а кого не доставлять, решают только руководители, они, рядовые сотрудники, не имеют права кого-либо доставлять без указания начальника.  Когда он выходил из кабинета, все время в кабинете с Долиевой М.М. оставались Хандогин и Безносюк, другие люди в кабинет не заходили, дверь кабинета им закрывалась, но не замок. 

Том №17 л.д.1-7; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дониным В.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

Свидетель Донин В.А. показал, что 15 июля 2016 года из ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они (Хандогин С.А., Безносюк А.М., Овада А.А., Донин В.А. и Долиева М.М.) доехали примерно за 30 минут. Никаких вопросов об ограблении банка, он Долиевой М.М. не задавал, эти вопросы задавали Безносюк Андрей и Хандогин С.А., он на ее лицо не смотрел, Безносюк А.М. и Хандогина С.А. являются его начальниками. 

На предъявленной ему на обозрение видеозаписи с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району, он узнает автомобиль «Лада Гранта», Сергея Хандогина, Безносюк Андрея, Овада Андрея, который в кепке. Затем они (Донин В.А. и Овада А.А.) пошли в тенек. Через некоторое время возвращаются Хандогин и Безносюк, с ними женщина. Что за предмет находится в руках Безносюк Андрея, он не знает. Стоя там, он не наблюдал за Безносюк Андреем и не видел, что он там делает, стоя возле автомобиля. Если бы он (Донин В.А.) стоял бы как Хандогин С.А., то видел, чем занимает Безносюк А.М. 

Том №17 л.д.9-16; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

При этом свидетель Осмиев Х.М. дал показания о том, что 15 июля 2016 года, примерно в 20 часов, он находился на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Гранта», они ехали в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвезти туда женщину. За рулем данного автомобиля находился его начальник Безносюк А.М., в задней части салона сидели Овада А.А. и какая-то женщина. В сторону этой женщины он не смотрел, потому не может сказать, был на ее голове пакет или нет. 

Том №17 л.д.18-23;

- протокол очной ставки от 20 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Овада А.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя подтвердила ранее данные ею показанию о совершении в отношении нее противоправных действий 15 июля 2016 года. 


Свидетель Овада А.А. показал о том, что не видел на голове Долиевой М.М. пакет, при нем в отношении Долиевой М.М. насилие никто не применял и не угрожал ей применением насилия. Если был бы надет пакет на голову Долиевой М.М., то он должен был бы сделать замечание и доложить об этом своему руководству. При этом во время доставления Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его начальники – начальник отдела Безносюк А.М. и заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А.  На вопрос о том, чем был мотивирован его (Овада А.А.) отказ от прохождения полиграфа, показал, что у него имеется чувство страха. 

Том №19 л.д.49-54; 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемым Хандогиным С.А. и свидетелем Дзейтовым Х.Р., последний подтвердил свои показания, противоречащие показаниям Хандогина С.А., о том, что им (Дзейтовым Х.Р.) не задавались вопросы доставленной Долиевой М.М. 15 июля 2016 года. 

Том №19 л.д.61-64;

- протокол следственного эксперимента от 19 июля 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что потерпевшая Долиева Марем Мажитовна по голосу может определить людей и их месторасположение во время разговора. 

Том №19 л.д. 192-195;

- протокол следственного эксперимента от 02 июня 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что на служебном автомобиле ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия марки «Лада Гранта», возможно доехать из ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Ленина, 89, до Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, за 36 минут 08 секунд. 

Том №17 л.д.233-235;

- протокол осмотра места происшествия от 07 декабря 2016 года, согласно которому осмотрены кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, а также двор (территория) ОМВД России по Сунженскому району.


Установлено, что вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа, через металлическую двустворчатую дверь, расположенную с северо-западной стороны. 

Вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Обе двери закрываются. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалом черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  При этом расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району до стула, находящегося с левой стороны от приставленного стола, составляет три метра. Камер видеонаблюдения в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не имеется. В кабинете в ходе осмотра не обнаружены полиэтиленовые пакеты и другие предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела. Через деревянную дверь, расположенную напротив входной двери в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, осуществляется вход в помещение, размерами 2х2 метра. Через данное помещение осуществляется вход в комнату отдыха, размерами 3х6 метров, а также в ванную комнату, размерами 2х4 метров.  

Затем произведен осмотр двора (территории) ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход во двор осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа при проходе через административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, возможно попасть во двор ОМВД России по Сунженскому району, не выходя на ул. Ленина, г.п. Сунжа. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району расположены различные строения одноэтажные и двухэтажные (мечеть, двухэтажное здание, в котором работают оперативный состав и следственные работники ОМВД России по Сунженскому району, помещение финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району). Территория двора покрыта асфальтом, во дворе имеются деревья. Территория огорожена металлическим забором высотой два метра. Помещение, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, представляет собой одноэтажное здание, с кирпичными стенами, окрашенными в вещество белого цвета. Данное помещение имеется окно, которое выходит во двор. В верхней части данного помещения имеется закрепленная камера видеонаблюдения, направленная в сторону двора ОМВД России по Сунженскому району, в том числе на территорию, прилегающей к данному помещению. На расстоянии 10 метров севернее от данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, расположено помещение мечети, в 13 метрах юго-восточнее расположено одноэтажное помещение котельной, в 7 метрах северо-западнее расположено одноэтажное помещение столовой. Напротив данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, находятся 4 легковых транспортных средств Российского производства.   

Том №10 л.д. 139-157;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- показания свидетеля Мейриева Зелимхана Иссаевича о том, что работает инженером группы информационных технологий, связи и защиты информации ОМВД России по Сунженскому району. В его обязанности входит обслуживание и настройка камер видеонаблюдения, видеорегистраторов, компьютерной техники, установленной в помещениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. Образование у него физико-математическое, специальность – информационные технологии и системы. Он хорошо разбирается в компьютерной технике и камерах видеонаблюдения, в том числе в жестких магнитных дисках. 

19 июля 2016 года он принимал участие в качестве специалиста при изъятии следователем Албаковым трех жестких дисков, на которых имелась информация с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району и в помещениях ОМВД России по Сунженскому району. Время и дата, которые имеются на видеозаписях, произведенных данными камерами видеонаблюдения, соответствуют официальному Московскому часовому поясу. Данный факт соответствия времени им проверялся и он помнит, что в тот день, когда изымали жесткие диски, то есть 19 июля 2016 года, время и дата на видеозаписях соответствовали официальному Московскому часовому поясу. 

Том №12 л.д.14-16; 

- протокол осмотра предметов от 31 января 2017 года, согласно которому осмотрены видеозаписи, скопированные с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району. 

 Осмотром установлено, что объектом осмотра является внешний накопитель фирмы производителя «Expansion». В ходе осмотра данный внешний накопитель фирмы производителя «Expansion» с использованием USB-шнура подключен к персональному компьютеру «Benq».

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00 20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


 Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 


В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


   Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


    Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 

Том №1 л.д. 140-187; 

- протокол осмотра предметов от 09 ноября 2016 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой М.М. произведен осмотр видеозаписей, скопированных с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району.

В ходе осмотра воспроизведена видеозапись со следующим наименованием: «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]». На 07 минуте 01 секунде воспроизведения указанной видеозаписи, обозреваются предположительно двое мужчин и одна женщина, идущие со стороны строений. Для удобства осмотра указанные двое мужчин и женщина обозначены следующими буквенно-цифровыми обозначениями: М1 – мужчина идущий впереди, в камуфлированной форме, у которого отсутствуют волосы на голове; М2 – мужчина, идущий ближе к женщине, он также одет в камуфлированную одежду, Ж1 – женщина, идущая рядом с М1 и М2. 

При этом участвующая в осмотре потерпевшая Долиева М.М. показала, что Ж1 – это она, Долиева Марем Мажитовна, М1 и М2 – это двое мужчин, говорящих на русском языке, которые вывели ее 15 июля 2016 года из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району. Данная съемка производится на территории ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. 

 Далее в ходе осмотра видно как М1, М2 и Ж1 приблизились к легковому автомобилю серебристого цвета, предположительно марки «Гранта». М1 указывает Ж1 на открытую заднюю правую дверь автомобиля «Гранта». После чего Ж1 садится на заднее сидень автомобиля марки «Гранта».  

В это время М2 подходит к задней правой двери автомобиля «Гранта», куда села Ж1. При этом в правой руке М2 имеется темный предмет округлой формы. Подходя ближе к автомобилю М2 разворачивает указанный предмет двумя руками, увеличивая его размеры. После чего, на видеозаписи видно, что данный предмет черного цвета и похож на полиэтиленовый пакет. После чего, М2, держа в обеих руках предмет похожий на полиэтиленовый пакет, заглядывает в салон автомобиля, делает движения руками. Когда уже М2 обратно встает возле автомобиля, в его руках отсутствует названный предмет, похожий на полиэтиленовый пакет. 

После чего в кадре появляются еще один мужчина, который условно обозначен как М3 (мужчина в рубашке с длинными рукавами синего цвета). М3 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля марки «Гранта». Затем, М1 садится на водительское сиденье данного автомобиля через левую переднюю (водительскую) дверь, а М2 садится на правое переднее сидень того же автомобиля марки «Гранта» через переднюю правую дверь.   

Затем в кадре появляется мужчина с темной бейсболкой (кепкой) на голове и футболкой синего цвета с короткими рукавами, который обозначен как М4. М4 садится в салон того же автомобиля марки «Гранта» через левую заднюю дверь.  Далее автомобиль «Гранта» уезжает в неизвестное направление. 

В ходе осмотра, потерпевшая Долиева М.М. показала, что предмет находившийся в руках М2 и есть черный полиэтиленовый пакет, который был надет ей на голову 15 июля 2016 года в салоне автомобиля марки «Гранта» на территории ОМВД России по Сунженскому району. Данный пакет был одет М2 на ее голову, данный пакет находился на ее голове пока ее обратно не привезли до ОМВД России по Сунженскому району. При этом, М2 это: человек который вместе с М1 вывел ее из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года; человек, находясь на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Гранта» угрожал ей (Долиевой М.М.) причинить вред здоровью и убить в случае не признания участия в разбойном нападении; человек, который находился за рулем автомобиля «Гранта», когда ее везли вечером 15 июля 2016 года обратно в ОМВД России по Сунженскому району; человек, который вернул ей 15 июля 2016 года на территории ОМВД России по Сунженскому району золотое кольцо, которое ранее 15 июля 2016 года было снято с пальца ее руки неизвестным лицом.

Том №9 л.д.95-119; 

- протокол дополнительного осмотра предметов от 24 сентября 2017 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 


В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями: 


- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра потерпевшая Долиева М.М. показала, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М6 –начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., которые применяли в отношении нее насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, угрожали применить насилие, требуя признаться в совершении разбойного нападения на банк. М8 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, который провел ее в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года, М11 – это Хандогин Сергей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ угрожал применить насилие, М12 –Безносюк Андрей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожал применить насилие, который вернул ей вечером 15 июля 2016 года в здании ОМВД ее золотое кольцо. Ж1 это она (Долиева М.М.). 


Также она показала, что на представленных видеосъемках запечатлены события, происходившие 15 июля 2016 года в здании и во дворе ОМВД России по Сунженскому району. На данных видеозаписях запечатлено, как она зашла в кабинет к Бекову М.И., кто помимо нее заходил в кабинет, сколько времени она провела в кабинете, видно как в данный кабинет зашли Безносюк и Хандогин, а после вышли вместе с ней. Период нахождения ее в кабинете Бекова Магомеда составляет 1 час, с 13 по 14 часов. На данной видеозаписи видно, как в руках Безносюк, который выходит из кабинета Бекова М.И. находится предмет, который является черный полиэтиленовым пакетом. Также видно, как она садится в автомобиль «Лада Гранта», а вслед за ней Безносюк разворачивает в руках вышеуказанный пакет и заглядывает в салон, чтобы надеть на ее голову этот пакет. Далее они уезжают из ОМВД, что произошло примерно в 14 часов 15 июля 2016 года. Затем, видно, как ее привозят обратно в 20 часов 15 июля 2016 года на территорию ОМВД и передают сотрудникам ОМВД. Как подтверждается видеозаписью, ее привез Безносюк и двое в масках. При этом, как следует из видеозаписи, Безносюк Андрей находился на территории ОМВД до поздней ночи 15 июля 2016 года, примерно до 22 часов. Также видеозаписью подтверждается факт надевания на ее голову пакета Безносюк А.М., и то, что она отсутствовала на территории  ОМВД более 5 часов, с 14 по 20 часов, в это время она находилась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда была незаконно доставлена и где была лишена свободы на длительное время.  

Том№52 л.д. 1-14;

- протокол дополнительного осмотра предметов от 27 августа 2017 года, согласно которому с участием обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.

      
6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра обвиняемый Хамхоев А.З. дал показания о том, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это бывший начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М3 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Мальсагов А.С.А., М4 – начальник УУР Дзейтов М.М., М5 – начальник УУР МВД по Республике Ингушетия Осин Сергей Иванович, М6 – бывший начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., М7 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., М8 это начальник СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам, М9 это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Беков Р.Р., М11 – это заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А., М12 – бывший начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., М13 – это сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Буражев А.И., М17 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Овада А.А., М18 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин В.А. Двоих в масках, которых вышли из автомобиля Лада Гранта вместе с Безносюк А.М., он не узнает, так как они в масках.        

Том №51 л.д.59-71;

- протокол осмотра предметов от 27 ноября 2016 года, согласно которому осмотрена одежда потерпевшей Долиевой М.М., в которую она была одета 15 июля 2016 года, а именно длинная юбка из материала синего, зеленого, черного и красного цветов, с этикеткой, на которой имеются следующие буквенно-цифровые обозначения: «ATMOSPHERE 8 UK/IRL 36 ES/PT 34 DNLBA», длина юбки составляет 100 см., ширина – 70 см. На поясничной области на юбке стягивается за счет установленной внутри резинки, ткань юбки растягивается. Каких-либо повреждений на юбке не обнаружено. Футболка с коротким рукавом синего цвета, в горизонтальную мелкую белую полоску, на переде футболки имеется рисунок со стразами, ткань футболки растягивается, размеры футболки: 54х59 см. На задней части футболки, в районе правого рукава имеется сквозное повреждение, которое является горизонтальным, прямолинейным, его длина составляет 80 мм. Других повреждений на футболке не обнаружено. 

Том №6 л.д.32-37;

- протокол осмотра документов от 04 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра книги учета лиц, доставленных в органы внутренних дел – ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева М.М. 15 июля 2016 года доставлялась в ОМВД России по Сунженскому району, что она задерживалась или по отношений к ней применялись меры процессуального принуждения или избиралась мера пресечения.  

Том №14 л.д.141-149;


- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра тома №4 книги 28/1138 учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева Марем Мажитовна совершила какие-либо административные правонарушения, преступления, в том числе административные правонарушения, преступления, по причине совершения которых имелись бы основания, предусмотренные законодательством РФ, для доставления Долиевой Марем Мажитовны в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в другое подразделение МВД по Республике Ингушетия. 


Вместе с тем, в данной книге имеются следующие записи, из содержания которых следует, что 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД России по Сунженскому району из травмпункта Сунженской центральной районной больницы поступило сообщение о том, что к ним доставлена гражданка Долиева Марем Мажитовна с побоями, которые с ее слов она получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району. 

Том №14 л.д. 170-194; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 18 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №23 перевязочного кабинета Ингушской республиканской клинической больницы за период с 12.07.2016 по 20.07.2016.  На 44-45 листах журнала, под порядковым номером 11308 имеются следующие рукописные записи: «16.07.2016  01:05 Долиева Марем Мажитовна, 01.08.1976, ст. Орджоникидзевская, ул. Пионерская, 79, РСХБ, кассир, побои, ГОВД Ханиев РОВД Зурабов. Привез брат ОССМП DS следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних, нижних конечностей».   

Том №11 л.д.165-173; 

- протокол осмотра документов от 20 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал регистрации амбулаторных больных травматологического отделения Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия с 16 мая по 20 июля 2016 года. 

В ходе осмотра журнала установлено, что 16 июля 2016 года, в 17 часов 30 минут, Долиева Марем Мажитовна обращалась за медицинской помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы от тока обеих стоп». 

Том №11 л.д.188-193; 

- заключение эксперта № 290 от 20 июля 2016  года, из которого следует, что у Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения, при ее осмотре экспертом 19 июля 2016 года были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены скользящим и ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью. 
Том №42 л.д. 201-204;

-заключение эксперта № 43 от 02 марта 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы по материалам дела («Заключение эксперта» №290 от 20.07.16 на имя Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения) и, принимая во внимание обстоятельства дела, у Долиевой М.М. при ее осмотре экспертом 19.07.16 были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены: ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметами); кровоподтеки - ударно- сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью.
Данные телесные повреждения могли быть причинены от ударов ногой и кулаком. Также нельзя исключить причинение телесных повреждений на первые пальцы стоп от действия электрического тока, при надевании на них (на пальцы) провода, и пропуская через провода электрический ток.
Возможно нанесение ударов ладонью по лицу, голове и по другим частям тела без следов (то есть без образования повреждений).
Том №43 л.д. 1-5;

- заключение эксперта № 60 от 28 октября 2016 года, из которого следует, что на футболке Долиевой М.М. обнаружена кровь человека, происхождение которой от Долиевой М.М. не исключается. 
Том №43 л.д. 151-159;

-заключение эксперта № 137 от 20 марта 2017 года, из которого следует, что на изображении «Скриншот 06-02-2017 215131» у изображенного на стоп-кадре мужчины стоящего возле правой задней двери автомобиля и изображенного на стоп-кадрах в руке находится предмет.

Том №45 л.д. 55-60;

-заключение эксперта № 135 от 17 марта 2017 года, из которого следует, что у изображенного на стоп-кадре мужчины в левой руке находится предмет.
Том №45 л.д. 85-90;

          - заключение эксперта № 106/2017/030 от 15 марта 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа у Долиевой М.М., 01 августа 1976 года рождения, не выявлены реакции свидетельствующие о том, что она располагает информацией, не согласующейся с ее показаниями, данными в ходе допроса от 18 июля 2016 года, в ходе проведения очных ставок от 16 авгу​ста 2016 года, от 09 сентября 2016 года, 13 сентября 2016 года, о том, что 15 ию​ля 2016 года в отношении нее в кабинете начальника ОМВД России по Сунжен​скому району применялось физическое насилие Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. и что они же надевали на ее голову пакет и душили ее, о том, что 15 июля 2016 года по пути из ОМВД России по Сунженскому району в Центр по проти​водействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия высказывались угрозы ее жизни и угрозы применения в отношении нее насилия, о том, что 15 июля 2016 года в здании Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ин​гушетия в отношении нос применялось насилие путем нанесения ударов по телу, а также путем подключения электрического тока. 

         Информация, которой располагает Долиева М.М., могла быть ею полу​чена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с ее не​посредственным участием в указанных событиях.

Том №46 л.д. 131-155;

- выписка из приказа МВД по Республике Ингушетия от 28 апреля 2016 года №282 л/с, согласно которому Хандогин Сергей Анатольевич с 27 апреля 2016 года назначен на должность заместителя начальника центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. 

Том №51 л.д. 17; 

- копия положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденного приказом МВД по Республике Ингушетия от 14 февраля 2014 года №96, копия должностной инструкции заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, утвержденной 08 июня 2016 года заместителем начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия, согласно которым Хандогин С.А. находится в прямом подчинении начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республики Ингушетия, положением о Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия и должностной инструкцией. Хандогин С.А. вправе давать отдельные поручения (задания) сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он осуществляет непосредственное руководство деятельностью личного состава курируемых им подразделений, отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям и несет персональную ответственность за надлежащее выполнение возложенных на него задач и функций; лично участвует в организации и проведении оперативно-розыскных мероприятий, реализует в пределах своей компетенции полномочия по организации и осуществлению оперативно-розыскной деятельности, а также контролю за ее осуществлением. За совершение действий (бездействия), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том №2 л.д. 141-145, том №6 л.д.111-115; 

- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия ответа на запрос от 04 ноября 2016 года из Ингушской республиканской клинической больницы, согласно которому Долиева Марем Мажитовна поступила 16 июля 2016 года в 01 часов 05 минут в станцию скорой медицинской помощи с диагнозом: следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей. 

Том №9 л.д.71;


- копия ответа на запрос от 08 ноября 2016 года №311-01-12 из ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница», согласно которому Долиева Марем Мажитовна обращалась 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в травматологический пункт ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница» за амбулаторной помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы тока обеих стоп».  

Том №9 л.д.74-75;

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104; 

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Хандогин С.А., его защитник Гриднев С.И. – не представлены. 

По месту жительства Хандогин С.А. согласно характеристике участкового уполномоченного ОП №3 УМВД России по г. Нижнему Новгороду характеризуется положительно.   

Том №50 л.д. 95.

Согласно сведениям ИЦ МВД по Республике Ингушетия, ИЦ МВД по Республике Северная Осетия - Алания, ИЦ ГУ МВД РФ по Нижегородской области, ГИАЦ МВД РФ Хандогин С.А. не судим.

Том №50 л.д. 65, 69, 90.

Обстоятельства, смягчающие наказание Хандогина С.А. – не имеются. 

Обстоятельства, отягчающие наказание Хандогина С.А., - п. «о» ч.1 ст.63 УК РФ – «совершение умышленного преступления сотрудником органа внутренних дел». 
Том №51 л.д. 17. 

ОБВИНЯЕТСЯ: 

	1. Фамилия, имя, отчество 
	Беков Магомед Исламович    

	2. Дата рождения 
	02 августа 1962 года 

	3. Место рождения 
	с. Экажево Назрановского района ЧИАССР    

	4. Место жительства и (или) регистрации 
	Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Экажево, ул. Нурадилова, дом №24

	Телефон 
	8 928 715 03 34 

	5. Гражданство 
	гражданин Российской Федерации

	6. Образование 
	высшее 

	7. Семейное положение, состав семьи 
	женат, 3 детей  

	8. Место работы или учебы 
	МВД по Республике Ингушетия  

	Телефон
	нет

	9. Отношение к воинской обязанности (где состоит на воинском учете)
	военнообязанный, состоит специальном учете МВД РФ  



	10. Наличие судимости  (когда и каким судом был осужден, по какой статье УК РФ, вид и размер наказания, когда освободился)
	не судим

	11. Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого 
	паспорт серии 26 03 № 119 471, выдан 
11 сентября 2007 года отделением ОФМС России по Республике Ингушетия в Назрановском районе   

	 12. Иные данные о личности обвиняемого 
	отсутствуют  


в том, что он, являясь начальником отдела Министерства внутренних дел Российской Федерации по Сунженскому району (далее - ОМВД России по Сунженскому району), совершил действия, явно выходящие за пределы его полномочий, повлекшие существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия и с угрозой его применения, при следующих обстоятельствах: 
Приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия 
от 09 сентября 2015 года №482 л/с Беков Магомед Исламович с 09 сентября 2015 года назначен на должность начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В соответствии с Федеральным законом «О полиции» № 3-ФЗ 
от 07.02.2011 и Положением об отделе МВД Российской Федерации по Сунженскому району, утвержденным приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия от 12 сентября 2011 года за №686, Беков М.И. в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республики Ингушетия, Положением об ОМВД России по Сунженскому району. 

Беков М.И. осуществляет непосредственное руководство ОМВД России по Сунженскому району на основе единоначалия и несет персональную ответственность за выполнение возложенных на Отдел задач, организует деятельность Отдела, в том числе по выявлению и раскрытию преступлений, совершенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия, организует планирование и координацию деятельности его структурных подразделений на территории Сунженского района Республики Ингушетия, обеспечивает соблюдение законности при осуществлении сотрудниками и государственными служащими Отдела оперативно-служебной деятельности; применяет в установленном порядке в отношении подчиненных сотрудников меры поощрения и дисциплинарные взыскания.

За совершение действий (бездействия), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Беков М.И. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Сотрудник полиции, в соответствии со ст.20 Федерального закона от 07.02.2011 №3-ФЗ «О полиции», имеет право применять физическую силу, для пресечения преступлений и административных правонарушений, доставления в служебное помещение территориального органа или подразделения полиции, в помещение муниципального органа, в иное служебное помещение лиц, совершивших преступления и административные правонарушения, и задержания этих лиц, для преодоления противодействия законным требованиям сотрудника полиции.
Таким образом, Беков М.И., наделенный организационно-распорядительными функциями, связанными с руководством трудовым коллективом ОМВД России по Сунженскому району, с формированием кадрового состава и определением трудовых функций работников, а также наделенный распорядительными полномочиями в отношении лиц не находящихся от него в служебной зависимости, обладающий правом принимать решения, обязательные для исполнения гражданами и организациями независимо от их ведомственной подчиненности, является должностным лицом, постоянно осуществляющим организационно-распорядительные функции, а также  функции представителя власти. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ, в рамках которого признана потерпевшей и допрошена Долиева М.М.  

14 июля 2016 года по делу в адрес заместителя начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротова А.Н. направлено поручение о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М.

15 июля 2016 года проведение указанных оперативно-розыскных мероприятий Боротовым А.Н. поручено ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Во исполнение указанного поручения 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов, более точное время следствием не установлено,  начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур Юсупович вместе с заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогиным Сергеем Анатольевичем и начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андреем Михайловичем прибыл на территорию ОМВД России по Сунженскому району.

Далее 15 июля 2016 года, в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов, более точное время следствием не установлено, 
Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, устно опросили Долиеву М.М. по обстоятельствам совершенного разбоя 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и поняли, что она не собирается давать пояснения о своей причастности к данному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию.

В то же время, то есть в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, Беков М.И., находясь в служебном кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, дом № 89, ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершённое преступление, и как следствие, показать себя в глазах руководства МВД по Республике Ингушетия заслуживающим положительной оценки в работе, действуя совместно и согласованно с Хамхоевым Т.Ю. для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», полагая, что Долиева М.М. причастна к его совершению, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, не имея правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования 
п.п. 5.1, 6, 11.5, 17.11 положения об отделе МВД России по Сунженскому району, в присутствии Хамхоева Т.Ю., требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения, и применил в отношении Долиевой М.М. физическое насилие, надев на ее голову полиэтиленовый пакет черного цвета, и, затянув его вокруг шеи Долиевой М.М., тем самым умышлено закрыл доступ кислорода к ее дыхательным путям, после чего нанес ей не менее 4 ударов рукой в область лица, причиняя указанными действиями последней нравственные и физические страдания, унижая и умаляя ее человеческое достоинство.

Также в то же время, то есть в период времени примерно с 12 часов 40 минут по 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, Хамхоев Т.Ю., ложно понимая интересы службы по раскрытию преступлений, осознавая, что рост количества раскрытых преступлений оценивается положительно, руководствуясь мотивом личной заинтересованности, выражающимся в желании раскрыть совершенное преступление и как следствие, показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе, действуя совместно и согласованно с Бековым М.И. для достижения общей цели, а именно для раскрытия разбоя, совершенного 11 июля 2016 года на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», полагая, что Долиева М.М. причастна к его совершению, находясь в служебном кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, дом № 89, умышленно совершая действия, явно выходящие за пределы его полномочий, не имея правовых оснований для применения физической силы, предусмотренных ст.20 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, существенно нарушая права Долиевой М.М., предусмотренные ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, в соответствии с которыми достоинство личности охраняется государством, ничто не может быть основанием для его умаления, никто не должен подвергаться пыткам, насилию, другому жестокому или унижающему человеческое достоинство обращению или наказанию, никто не обязан свидетельствовать против себя, каждый потерпевший имеет право на охрану от преступлений и злоупотреблений властью, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в присутствии Бекова М.И., требуя дать признательные пояснения о своей причастности к совершенному разбою на дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и о лицах, причастных к этому деянию, неоднократно высказал в адрес Долиевой М.М. угрозы применения насилия, которые она восприняла реально и опасалась их исполнения, и применил в отношении нее физическое насилие, путем нанесения одного удара ладонью правой руки в область ее лица, тем самым причинив ей физическую боль, а после этого надел на ее голову полиэтиленовый пакет черного цвета, затянул его вокруг шеи Долиевой М.М., чем умышлено закрыл доступ кислорода к ее дыхательным путям, и, продолжая совершать преступные действия нанес ей не менее 5 ударов рукой, 2 из которых в область головы, а 3 в область лица, причиняя последней указанными действиями нравственные и физические страдания, унижая и умаляя ее человеческое достоинство.

Не добившись указанными преступными действиями от Долиевой М.М. признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, Хамхоев Т.Ю. продолжая умышленно совершать действия, явно выходящие за пределы его полномочий, вызвал находящихся в его подчинении заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. и начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., которым примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, находясь в служебном помещении, расположенном на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, более точное место и время следствием не установлено, при отсутствии правовых оснований для задержания Долиевой М.М., предусмотренных ч.2 ст.14 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, ст.27.3 КоАП РФ, ст.91 УПК РФ,  существенно нарушая ее права, гарантированные ст.ст. 22, 27, 45, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, грубо нарушая требования п.п. 5, 12.2, 13.15, 15.5.7 положения о ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, п.п. 3, 4, 16, 33 должностной инструкции начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, используя свои полномочия по осуществлению руководства деятельностью ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, по организации проведения оперативно-розыскных мероприятий по выявлению, предупреждению, пресечению и раскрытию преступлений вопреки задачам и функциям ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, для принуждения Долиевой М.М. к даче признательных пояснений о своей причастности к совершенному преступлению и о лицах, причастных к этому деянию, путем оказания на нее психологического давления, устно поручил вывезти Долиеву М.М. с территории ОМВД России по Сунженскому району и не отпускать ее до окончания предстоящего обыска по уголовному делу №16200135 в жилище, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, 
ул. Джабагиева, дом №15, квартира №8, в котором она проживает вместе со своим мужем Долиевым Магомедом Мухарбековичем.  

Хандогин С.А. и Безносюк А.М., выполняя заведомо незаконное поручение Хамхоева Т.Ю., примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, более точное время следствием не установлено, вывели Долиеву М.М. из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району и на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками «Т095ЕО/06», доставили ее в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего освободили примерно в 20 часов 15 июля 2016 года. 

Таким образом, вышеуказанные умышленные действия Бекова М.И., явно выходящие за пределы его полномочий, повлекли существенное нарушение прав и законных интересов Долиевой М.М., гарантированных 
ст.ст. 21, 51 и 52 Конституции Российской Федерации, существенное нарушение охраняемых законом интересов общества и государства, а именно грубое нарушение положений главы 2 Федерального закона «О полиции» от 07.02.2011 № 3-ФЗ, определяющих принципы деятельности полиции, грубое нарушение порядка, оснований применения физической силы, выразившиеся в дискредитации в глазах общественности органов внутренних дел, предназначенных для защиты жизни, здоровья, прав и свобод граждан Российской Федерации, для противодействия преступности, охраны общественного порядка, собственности и для обеспечения общественной безопасности, сформировали чувство социальной и правовой незащищённости у законопослушных лиц.
Своими умышленными действиями Беков М.И. совершил 
преступление, предусмотренное п. «а» ч.3 ст.286 Уголовного кодекса Российской Федерации, - совершение должностным лицом действий, явно выходящих за пределы его полномочий и повлекших существенное нарушение прав и законных интересов граждан, охраняемых законом интересов общества и государства, с применением насилия и с угрозой его применения.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Бекова М.И. в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ являются:


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны о том, что о том, что до 15 июля 2016 года она проживала по указанному адресу вместе со своим супругом Долиевым Магомедом Мухарбековичем. с 2012 года работает кассиром в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, 40. В ее служебные обязанности входит обслуживание клиентов, прием и выдача наличных денежных средств и ценностей, обслуживание банкоматов.

11 июля 2016 года, она как обычно в 8 часов 25 минут, прибыла на работу в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк». Банк начинает свою работу с 09 часа 00 минут. 11 июля 2016 года, примерно в 09 часов 30 минут, в соответствии с устным указанием руководства банка она собрала в кассе все имевшиеся денежные средства и собиралась сдать имевшиеся в кассе денежные средства в хранилище банка. В то же время, то есть примерно в 09 часов 30 минут 11 июля 2016 года, когда она занималась своими делами, к кассе подошел ранее не знакомый мужчина 45-50 лет, высокого роста, с неопрятным лицом, с очками для зрения, и протянул через лоток кассы прозрачный полиэтиленовый пакет, в котором находилась белая бумага. Когда она вытащила бумагу, на ней имелся текст, выполненный красителем черного цвета следующего содержания: «ограбление, выдай всю денежную наличность, имеющуюся в кассе, иначе убью, взорву!». Далее указанный мужчина положил в лоток платок темного цвета и попросил ее взять его. Когда она спросила что это, он показал рукой возьми, когда она взяла платок из него выпала граната. Затем он потребовал взять гранату. Сначала она взяла гранату, но потом сразу же бросила его в лоток, так как очень сильно испугалась. В тот момент она не отдавала отчет своим действиям, так как была сильно напугана и думала, что граната вот-вот взорвется. В это самое время указанный мужчина полез в карман пиджака и показал какой-то металлический предмет и сказал «я сейчас все взорву, срочно выложи денежные средства на лоток кассы». Так как она была напугана и испугалась за свою жизнь, она стала класть в лоток все  денежные средства, которые у нее были под рукой, которые указанный мужчина положил в полиэтиленовый пакет черного цвета. В это время, никого поблизости из работников охраны банка не было. Положив денежные средства в пакет, указанный мужчина развернулся и стал уходить, оставив в лотке гранату. Она, испугавшись, что она может взорваться стала кричать. После чего к ней подбежал охранник банка, взял гранату и вместе с ней выбежал из банка. Далее работниками банка была вызвана следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. По данному факту следственным отделом ОМВД России по Сунженскому району было возбужденно уголовное дело, по которому она неоднократно была опрошена, допрошена в качестве потерпевшей. 

 15 июля 2016 года, примерно в 12 часов 30 минут, когда она находилась на работе в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ей на мобильный телефон с абонентским номером 8928-695-34-84 позвонил какой-то мужчина, представился следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Хамхоевым и попросил придти ее в следственный отдела ОМВД России по Сунженскому району в 46 кабинет через 20 минут. Через минут 5-10 Хамхоев перезвонил и попросил прийти прямо сейчас. Спустя некоторое время, она вышла из банка и пешком направилась в сторону ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыла спустя примерно 5-10 минут. ОМВД России по Сунженскому району находится недалеко от банка. Вход в ОМВД России по Сунженскому району осуществляется через металлическую решетку, при входе справа имеется контрольно-пропускной пункт и решетка, слева имеется лестничный пролет, через который осуществляется вход на второй этаж в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. Пройдя контрольно-пропускной пункт, она зашла во двор ОМВД России по Сунженскому району. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району имеется несколько зданий ОМВД России по Сунженскому району. При входе во двор, в 10 метрах слева имеется двухэтажное здание, в котором расположен следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району. Она зашла в указанное здание и направлялась в следственный отдел ОМВД России по Сунженскому району, когда ее на лестничной площадке встретил какой-то парень среднего роста, которого она сможет опознать при встрече. Когда она ему сообщила, что направляется к следователю Хамхоеву, он сказал что ей не туда, что ей надо в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и повел ее обратно в здание, в котором находится контрольно-пропускной пункт и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. После чего они направились в указанное им административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Там они поднялись на второй этаж, и он завел ее в один из кабинетов, на двери было написано «Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед». Сам указанный парень остался ждать в коридоре. Когда она зашла в кабинет, там находилось три человека, а именно начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед, заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю. Начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед высокого роста, лицо широкое, нос прямой, глаза темно карие, волосы каштановые, плотного телосложения, с короткой стрижкой.  Боротов А.Н. среднего роста, среднего телосложения, круглолицый, короткие волосы с залысиной, нос прямой, небольшой. Хамхоев Т.Ю. среднего телосложения, ниже, чем Боротов А.Н., лицо смуглое, глаза карие, волосы черного цвета редкие, с челкой. Беков Магомед был одет в синюю рубашку. Боротов А.Н. был одет в белую рубашку. Хамхоев Т.Ю. был одет в рубашку. Указанный кабинет примерно размерами 6х4 метра, в кабинете слева стоял офисный шкаф, прямо напротив входной двери стоят два рабочих стола, вокруг стояли стулья. В дальнем углу имелась еще одна дверь, ведущая в другой кабинет. Как только она зашла, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед сказал ей сесть за стул возле рабочего стола. Когда она присела на стул, они поочередно стали оказывать на нее давление, то есть кричать, повышать голос, выражаться нецензурной бранью. В целом они требовали у нее признаться, что они все знают. Насколько она поняла, они требовали у нее признаться в ограблении банка. Она им говорила, что никакого ограбления не совершала, однако они ее не слушали. Беков Магомед сидел на своем месте, то есть за столом начальника, Боротов А.Н. стоял справа от нее, третий сидел напротив нее. В это время, Хамхоев Т.Ю., который сидел напротив нее привстал, замахнулся и нанес ей удар правой рукой в область лица, от чего она почувствовала сильную боль. После чего Хамхоев Т.Ю. начал выражаться нецензурной бранью. После этого, Беков Магомед стал со своего стула, достал где-то черный полиэтиленовый пакет, подошел к ней сзади и надел его (пакет) на ее (Долиевой М.М.) голову и стал ее душить и бить по голове и лицу. Она попыталась сопротивляться, однако силы были не равны, и как такового сопротивления оказать ей не удалось. После того, как ей на голову надели пакет, она ничего не видела, но чувствовала, что наносят удары по лицу и голове, от чего было больно.  Время от времени они снимали пакет, требовали признаться и потом снова надевали пакет. Они надевали пакет поочередно и Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. Все это продолжалось около 30-40 минут, кроме того они кричали, спрашивали где ее муж. На вопрос где ее муж, она ответила, что он у родителей или дома, а именно по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв.8. После чего Беков Магомед позвонил кому-то и дал указание задержать Долиева М.М., то есть ее супруга. Примерно спустя 40 минут, в кабинет Бекова Магомеда зашли двое незнакомых мужчин. Они вывели ее из кабинета Бекова Магомеда во двор, где стоял автомобиль марки «Приора» с государственным регистрационным знаком «126». Беков Магомед, Боротов А.Н. и Хамхоев Т.Ю. остались в том кабинете. Они посадили ее на заднее сиденье в указанный автомобиль, сели сами и надели на голову полиэтиленовый черный пакет, так чтобы ей ничего не было видно. Насколько она поняла, в автомобиль сели еще два человека, кроме нее в автомобиле было четверо мужчин. Как только они сели, автомобиль тронулся в неизвестном направлении, и минут 40 они находились в движении. Куда они направлялись и куда в итоге приехали, ей неизвестно, так как она не могла ничего разглядеть. Спустя 40 минут, они приехали к какому-то месту, пакет на ее голове не снимали, но одели его так, чтоб она могла дышать. Затем они вышли из автомобиля, зашли в какое-то здание, и поднялись на второй этаж, все это время на ней был одет полиэтиленовый пакет. Кроме того, когда она выходила из автомобиля, кто-то из них обвязал пакет скотчем, чтобы он не спадал. Они поднялись на второй этаж, и зашли в какой-то кабинет, рядом с ней все это время находились какие-то люди.  После того как они зашли в кабинет, ее посадили на стул, потом кто-то из находившихся в кабинете сказал, что этот стул не выдержит и пересадили на другой стул. Затем кто-то связал ее руки за спиной скотчем и надел какие-то провода на пальцах рук. После чего ее стали бить током, было ощущение, как будто ей вырывают пальцы, в то же время на нее кричали, били по голове, требовали признаться в ограблении банка. Разговор шел только на русском языке. Затем кто-то из присутствовавших сказал, что слишком слабая пытка, сняли ее обувь, носки, сняли провода с пальцев рук, надели их на пальцы ноги и снова стали бить током. Одновременно ее били по животу, били ногами по бедрам. От нее требовали признаться в ограблении банка, а также требовали дать показания на ее супруга Долиева Магомеда Мухарбековича. Все это продолжалось часов 5, 6.  Кроме того, кто-то из них опрокинул ее голову, и пытался залить в рот спиртосодержащее вещество, предположительно водку. Кто-то держал ее голову, второй пытался залить в ей водку. Также сотрудники говорили, что если она и ее супруг Долиев М.М. признаются, то они им обеспечат безопасность, сделают условный срок лишения свободы и отправят жить в Европу. 

В промежутке времени кто-то из них несколько раз сказал: «хочешь услышать, как стонет твой муж». Спустя 5, 6 часов кто-то зашел в кабинет и сказал, что прибыл клиент и нужна аппаратура. После чего с нее сняли провода. Все это время, присутствовавшие разговаривали между собой на русском языке. После того как с нее сняли провода, кто-то зашел в кабинет и на ингушском языке сказал: «успокойся, не плачь, больше тебя никто не тронет». Как только он вышел, зашел еще один мужчина и начал вновь угрожать, сказал, что будет пытать еще сильнее, требовал признаться. Также к ней подошел кто-то из сотрудников и сказал ей, что ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича задержали, что у него в шкафу нашли две гранаты. 

Когда она сидела на стуле, к ней подошел, насколько она поняла, кто-то из сотрудников, и снял с пальца правой ее руки золотое кольцо. Лишь после того, как ее снова доставили в ОМВД России по Сунженскому району, и она обратилась к одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, ей было возвращено указанное кольцо. 

Спустя некоторое время к ней зашли какие-то люди, вывели ее на улицу, посадили в тот же самый автомобиль и увезли в неизвестном направлении. Все это время вышеуказанный полиэтиленовый пакет находился на ее голове. Спустя 40 минут, автомобиль остановился, с нее сняли пакет. Когда с нее сняли пакет в автомобиле, находилось трое мужчин, двое мужчин были в маске, водитель был без маски. Указанный мужчина лет 40-45, славянской внешности, светлые глаза, курносый, круглолицый, волосы русые, лопоухий, плотного телосложения. Затем кто-то из них протянул ей салфетку и сказал, чтобы она привела себя в порядок, почистила лицо. За все время, что они ехали, между собой они не разговаривали. После того как она почистила лицо, привела себя в порядок, она увидела, что их автомобиль стоит рядом с ОМВД России по Сунженскому району. Затем они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, все вышли из автомобиля, в том числе  и она. Ее повели в здание ОВМД России по Сунженскому району, завели в один из кабинетов и продержали ее там против ее воли около 2 часов, в кабинете никого не было, иногда заходили какие-то люди. Спустя около 2 часов, кто-то из работников ОМВД России по Сунженскому району вывел ее на улицу, где ее ждали ее родственники, от которых ей стало известно, что муж Долиев Магомед Мухарбекович убит и находится в морге. После этого, около 24 часов ночи 15 июля 2016 года она вместе с родственниками направилась в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань и обследовалась у травматолога, терапевта, сделала кардиограмму и снимок головы и носа. В тоже время приехали сотрудники ОМВД России по г.Назрань, получили у нее объяснение. После чего она направилась в ОМВД России по г.Назрань, откуда с направлением направились в ГКУЗ «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия», где ее обследовал эксперт Мальсагов. Позже ей стало известно, что ее муж Долиев Магомед Мухарбекович доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, убит сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Кольцо золотое, которое 15 июля 2016 года неизвестным было снято с ее пальца и уже ночью этого дня на территории ОМВД России по Сунженскому району было возвращено обратно со​трудником полиции, находится у нее (Долиевой М.М.). Ей неизвестно, находились ли или нет в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. камеры видеонаблюдения. 

Кроме того, после проведенного обыска в их квартире 15 июля 2016 года она обнаружила пропажу 1700 долларов США, а также 70 000 рублей. 

Все свои показания она готова подтвердить на очных ставках с Боротовым А.Н., Хамхоевым Т.Ю., Бековым М.И. и другими лицами, которые совершали по отношению к ней противоправные действия 15 июля 2016 года, готова пройти психофизиологическое исследование на предмет правдивости своих показаний. 

1 марта 2017 года между ней и обвиняемым Безносюк А.М. была проведена очная ставка. В ходе очной ставки по внешним признакам она узнала Безносюк А.М. как лицо, совершившего в отношении нее противоправные действия 15 июля 2016 года. Безносюк А.М. она видела  15 июля 2016 года в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., откуда он и Хандогин С.А. ее забрали и посадили в служебный автомобиль. Когда она находилась на заднем сиденье данного автомобиля, Безносюк А.М. надел ей на голову черный полиэтиленовый пакет, который затруднял ее дыхание. Надевание на ее голову пакета унизило ее честь и достоинство, нагоняло на нее страх от неизвестности дальнейших действий указанных лиц, ограничивало ее право на свободу и свободное передвижение. Тем более в кабинете у Бекова М.И. до этого длительное время в отношении нее применялось насилие. Находясь в автомобиле, сама она боялась снять данный пакет, так как опасалась продолжения более тяжких противоправных деяний со стороны Безносюк А.М. и других. Кричать на них, сопротивляться она боялась, так как не знала их дальнейших действий и боялась, что они применят более тяжкое насилие. Ее воля к сопротивлению была подавлена тем, что в кабинете у Бекова М.И. в отношении нее было применено насилие, надевая пакет, ее душили, а также тем, что на нее в автомобиле на голову надели пакет. Как оказалось, ее опасения были не напрасными, так как в последующем в автомобиле по дороге в отношении нее многократно были высказаны угрозы насилия в случае, если она не признается в причастности к совершению разбойного нападения на банк. Далее уже при доставлении в здание в отношении нее было применено насилие, там же в здании был убит ее муж – Долиев Магомед.

На очной ставке от 01 марта 2017 года Безносюк А.М. молчал, ничего не говорил по своим соображениям. На следующий день в соответствии с ее правами потерпевшей она принимала участие в судебном заседании по рассмотрению ходатайства об избрании в отношении Безносюк А.М. меры пресечения. Там на судебном заседании Безносюк называл свои анкетные данные, отвечал на некоторые вопросы судьи. Услышав в зале суда голос Безносюка А.М., она узнала данный голос. Она может с уверенностью показать, что именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле марки «Лада Гранта», когда они ехали, именно голос Безносюка А.М. угрожал ей в автомобиле применить насилие, угрожал лишить ее жизни, говорил, что будет поздно, если ее доставят, так как оттуда мало кто возвращается. Этот голос Безносюка А.М. требовал в данном автомобиле признаться в причастности к совершению разбойного нападения на банк в Сунже. 

Также именно тот же голос Безносюка А.М. принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года о том, что: «этот стул слабый», имея ввиду, стул, на котором она сидела с завязанными скотчем руками. Сразу же после указанных слов, стул, на котором она сидела, поменяли на другой. Этот же голос принадлежит мужчине, который говорил в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: «это на нее слабо действует», имея ввиду электрический ток, который был подключен проводами к пальцам ее рук, заведенным назад и завязанным на скотч. Сразу же после этого, провода были сняты с ее пальцев рук. Затем, сняли ее босоножки, гольфы, и надели на пальцы ног провода. Затем, по проводам пускали электрический ток. Все время, когда ее пытали электрическим током, в непосредственной близости слышался голос Безносюк А.М.

После пыток ей развязали руки и в обе руки протянули два пластиковых стакана с жидкостями. После это ей сказали: «пей». Именно голос Безносюк А.М. кричал ей: «пей». Не зная, что именно ей предлагают выпить, ничего не делая, она продолжала держать стаканы в руках. После этого, рядом стоящий забрал у нее с рук стакан, и начал рукой сдавливать ей лицо для того, чтобы она открыла рот. И уже в открытый рот ей начали заливать жидкость насилу, после чего по вкусовым характеристикам она узнала, что ей в рот заливают водку или какой-то спиртной напиток. Все время указанных противоправных действий в отношении нее в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия слышался его голос, голос Безносюка А.М., который непосредственно находился рядом с ней все время. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия именно голос Безносюк А.М. требовал от нее признаться в разбое.   

Голос Безносюк А.М. она хорошо запомнила, так как именно он присутствовал рядом с ней с того момента, как ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и до того момента, как ее привезли в ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. Пакет, который надел на нее Безносюк А.М. в салоне автомобиля на территории ОМВД России по Сунженскому району находился на ее голове до того момента, как ее подвезли к ОМВД России по Сунженскому району вечером 15 июля 2016 года. 

На предложение более подробно показать об обстоятельствах, происходивших в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, показала, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району происходило следующее: после того, как те трое, (Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., Боротов А.Н.), которые находились в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, поняли, что на их требования она не собирается  давать нужные им пояснения о том, кто совершил разбойное нападение на банк, о том, что она причастна к данному преступлению, они начали ей угрожать применить в отношении нее насилие, кричали, что ее сейчас побьют, если она не даст нужные им пояснения об ограблении и не признается в причастности к совершенному преступлению, матерились в отношении нее  и ее близких родственников, тем самым оскорбляя ее честь и достоинство. Их угрозы она воспринимала серьезно, реально, боялась их исполнения. Данные угрозы высказывались всеми тремя, перебивая друг друга, на высоком тоне, кричали на нее, тем самым оказывая на нее психологическое воздействие. Ей нечего им было сказать дополнительно к тому, что она ранее поясняла следователю, который вел это дело. Она им говорила, что ей нечего более добавить к ранее данным пояснениям, но они не переставали и высказывали  в ее адрес угрозы применения насилия. Данные угрозы каждым высказывались неоднократно. Первым от угроз к действиям перешел тот, кто сидел напротив нее, то есть Хамхоев Т.Ю., он нанес один удар ладонью правой руки в область ее лица, от чего ей стало больно, то есть она испытала физическую боль. Удар был не размашистым, но ей было больно. После чего он же начал материться на нее и угрожать продолжить в отношении нее насилие, если она не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

После этого, Беков Магомед встал быстро со своего места, достал откуда-то черный полиэтиленовый пакет и подошел к ней сзади, а затем надел пакет на ее голову и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица примерно 4 удара по лицу. Похоже было, что он бил ее по лицу ладонью, не кулаком. Удары были не очень сильные, они больше наносились, видимо, чтобы ее унизить и чтобы она, находясь в пакете, чувствовала себя некомфортно. Он нанес также ладонью в область головы, но от этих ударов она физическую боль не испытывала, так как они были легкими по силе нанесения. После этого, Беков М.И. снял с ее головы пакет, и продолжил высказывать в ее адрес угрозы применения насилия, если она не даст нужные им пояснения, и не признается в причастности к совершенному ограблению банка. 

Затем, тот, кто ударил первый ладонью в область лица, то есть Хамхоев Тимур, продолжил применять в отношении нее насилие, а именно он надел на голову пакет, и начал им душить ее, затянув его вокруг шеи, в результате чего она не могла дышать, и нанес ей в область лица и головы примерно 5 ударов. Точнее из указанных 5 ударов, примерно не менее 2-х ударов пришлись в область головы, а примерно не менее 3-х в область лица. Удары были не сильными, но от всех ударов она чувствовала физическую боль, испытывала страдания. Сняв с ее головы пакет, он продолжил угрозы применения в отношении нее насилия. 

Затем, третий – Боротов, надел на ее голову пакет, начал им душить ее и нанес ей несколько ударов рукой. 

Все они требовали у нее признаться в причастности ограбления банка, дать показания в отношении лиц, совершивших данное преступление.

После того, как ее вывели на улицу, то есть во двор Сунженского РОВД, в салоне автомобиля, один из сотрудников, который ее вывел, надел на ее голову пакет черный. Затем, в автомобиль сели четыре человека, справа и слева от него, на водительское и переднее пассажирское сиденье. Тот, кто находился на водительском сиденье и на пассажирском сиденье, после того, как автомобиль начал движение, по очереди начали ей говорить, что ей лучше признаться в совершении ограбления банка. Хотя на ее голове был пакет, она пыталась им объяснить, что ей ничего неизвестно про это преступление, она не знает, кто к нему причастен. Но они не хотели ее слушать,  говорили, что они применят в отношении нее физическое насилие, если она не даст пояснения о преступлении, не расскажет про соучастников преступления, не признается, что она принимала участие в данном преступлении. Эти двое также по очереди на повышенных тонах ей говорили, что если ее доставят, то уже будет поздно и что там, в отношении нее будут применять насилие. Говорили: «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». Их угрозы она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Тем более она была в беспомощном состоянии, так  как на ее голове был пакет, и она ничего не видела, что происходит вокруг нее и реально боялась, что вслед за угрозами они ее могут ударить, или затянуть пакет вокруг шеи, как это происходило в кабинете начальника Сунженского РОВД. Она уверена, что угрожали применением насилия именно те двое, которые находились на передних сиденьях того автомобиля на котором ее увезли. Эти угрозы и разговоры продолжались вплоть до приезда до места, где ее содержали. Там же на месте угрозы также были продолжены, и в отношении нее было применено насилие.

Том №1 л.д. 98-106; том№6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31; 


- показания потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны от 24 сентября 2017 года о том, что в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, Беков Магомед кричал на нее, требовал, чтобы она призналась в причастности к разбою на банк, дала пояснения об участниках преступления, неоднократно кричал и говорил ей, что в противном случае применит в отношении ее насилие, что ее посадят, что ее никто не найдет, что она пропадет. Ей (Долиевой М.М.) не в чем было признаваться, и она не знала, кто именно совершил данное преступление, поэтому говорила ему, что ей ничего неизвестно. Также Беков М.И. надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, Беков продолжал кричать и требовать, чтобы она призналась, при этом с его стороны в область лица наносились удары, примерно 4 удара. Ей от указанных ударов было больно, но они не были сильными. Указанные действия Бекова М.И., угрозы применения насилия, применение насилия, надевание пакета и закрытие доступа кислорода,  причиняли ей физическую боль, подавляли ее психологическое состояние. По ощущениям было видно, что Беков нанес ей удары ладонью. Угрозы применения насилия от Бекова Магомеда она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более она была в беспомощном состоянии, она боялась встать со стула, пошевелиться лишний раз, так как боялась, что эти лица применят в отношении нее более тяжкое насилие, что начнут над ней издеваться, что попытаются опозорить ее как женщину. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям. 

Она помнит, что когда в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району снимали с ее головы пакет, косынка лежала у нее на плечах, так как от их действий она слезала с головы. После того, как Беков Магомед снял с ее головы пакет, она начала поправлять косынку на голове, на что Беков Магомед сказал ей, что косынку не надо поправлять, «куда ты идешь, там она тебе больше не понадобиться».                                                 

Хамхоев Тимур также кричал на нее, требовал, чтобы она (Долиева М.М.) рассказала о соучастии в данном преступлении, чтобы она не рассказывала ему сказки, требовал, чтобы она назвала адрес проживания мужа и другие данные. Он угрожал применить в отношении нее насилие. Сначала Хамхоев Т.Ю. нанес ей один удар ладонью правой руки в область лица, надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет и затянул его вокруг шеи, от чего она начала задыхаться. В то время, когда на ней находился пакет, в область лица и головы было нанесено примерно 5 ударов, примерно 3 из которых в область лица, а два в область головы. Удары были также несильными, по ощущениям они наносились ладонью, но боль от этих ударов она ощущала. То, что удары наносились ладонью, она может сказать, так как если бы они наносили ногой или кулаком, то она бы это поняла точно. Угрозы применения насилия от Хамхоева Тимура она воспринимала реально и опасалась их исполнения. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы он не совершил в отношении нее насилие, она (Долиева М.М.) готова была подчиниться его требованиям.                                                                            

Непосредственно перед применением насилия в отношении нее со стороны Бекова М.И. и Хамхоева Т.Ю., она (Долиева М.М.) ни в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, или во дворе ОМВД России по Сунженскому району не совершала преступления или административные правонарушения, она не отказывалась покинуть кабинет, не сопротивлялась сотрудникам полиции, не противодействовала законным требованиям сотрудников полиции. Она спокойно пришла в ОМВД, она не пыталась от кого-либо убежать, никому не противодействовала, вела себя спокойно. 

Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. при общении с ней в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не составляли протокол получения объяснения или допроса. По факту совершенного ограбления до 15 июля 2016 года у нее брали объяснение, ее допрашивали долгое время в качестве потерпевшей. Она готова была давать показания и дальше, чтобы помочь следствию обнаружить преступника. 

После применения насилия двое русских, как впоследствии стало известно, Хандогин Сергей и Безносюк Андрей вывели ее на улицу, посадили в автомобиль «Лада Гранта». Там в салоне автомобиля на заднем сиденье Безносюк Андрей надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Далее она была доставлена в здание, как впоследствии стало известно, в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда ее доставляли впереди сидящие двое – Хандогин Сергей и Безносюк Андрей кричали на нее, матерились, требовали признаться в соучастии в разбойном нападении на банк, говорили, что если ее доставят, то будет поздно, что в отношении нее они применят насилие. Данные угрозы применения насилия от Безносюк и Хандогина она воспринимала реально и опасалась их исполнения, тем более на голове в этот момент у нее находился черный полиэтиленовый пакет, рядом с ней по сторонам сидели двое, впереди также сидели двое. Данные угрозы совершения насилия оказывали воздействие на ее психику, для того, чтобы они не совершили в отношении нее насилие, она готова была подчиниться их требованиям. Естественно она не могла не выйти, не убежать. Там в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в отношении нее продолжили насилие, требуя признаться в соучастии в разбойном нападении и рассказать о лицах, совершивших это преступление. Там в отношении нее применяли ток.     

Пакет, который был надет ей на голову Безносюком А.М. на территории двора ОМВД России по Сунженскому району, затруднял ее дыхание, так как он прилипал ко рту, от ее дыхания он потел и прилипал к лицу еще сильнее. Поправить пакет, притронуться к нему она боялась. Когда данный пакет находился на ее голове она испытывала физические и нравственные страдания, из-за него она не знала, куда ее везут, в связи с чем страх еще больше усиливался, от не знания что будет через следующую секунду.

Ни одного из оснований для ее задержания и лишения свободы, предусмотренных Кодексом об административных правонарушениях РФ, ст.14 Федерального закона «О полиции», УПК РФ, не имелось у Хандогина С.А. и Безносюк.  Она не подозревалась в совершении преступления, наоборот она была потерпевшей по делу. В отношении нее не была избрана мера пресечения в виде заключения под стражу, она не совершала побег из-под стражи, не уклонялась от отбывания наказания, не отказывалась от получения предписания о направлении к месту отбывания наказания либо не прибывших к месту отбывания наказания в установленный в указанном предписании срок, не уклонялась от исполнения административного наказания в виде административного ареста, она не находилась в розыске, в отношении нее не велось производство по делам об административных правонарушениях, - по основаниям, в порядке и на срок, которые  предусмотрены законодательством об административных правонарушениях и так далее. Она не была застигнута при совершении преступления или непосредственно после его совершения. На нее никто не указывал, как на лицо совершившее преступление, на ее одежде, при ней, не были обнаружены следы преступления. 

Сотрудники полиции Хандогин С. и Безносюк А., которые посадив ее в свой автомобиль, фактически задержали и доставили ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где она провела много времени против ее воли, не называли ей свои должности, звание, не разъясняли ей причину и основания применения мер доставления и задержания, а также возникающие в связи с этим ее права и обязанности, не разъясняли ей право на юридическую помощь, право на услуги переводчика, право на уведомление близких родственников или близких лиц о факте его задержания, право на отказ от дачи объяснения, не давали кому-либо позвонить и сообщить о своем задержании и месте нахождении. В протоколе доставления или задержания она не расписывалась и данный протокол не составлялся. При этом после задержания и доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее не содержали в условиях, исключающих угрозу ее жизни и здоровью, так как там в отношении нее применяли насилие, угрожали применением насилия.  

При доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года она не имела возможности убежать, выскочить из автомобиля,  так как, во-первых, у нее на голове был пакет, она не видела, что происходит вокруг нее, видела только свои ноги и то, что происходит внизу. Во-вторых, рядом с ней, справа и слева сидели двое, через которых она естественно не смогла бы выйти из салона автомобиля. В-третьих, она считала попытки выйти и убежать от них бессмысленными, так как они догнали бы ее и посадили бы обратно в автомобиль, при этом применяя в отношении нее насилие. 

В здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ее привезли с пакетом на голове, соответственно она ничего не видела. Более того, пакет и ее руки были перевязаны скотчем, что естественно лишало ее возможности сделать какие-либо эффективные движения, убежать из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кроме того, когда ее туда доставляли, на ее голове был пакет и, естественно, если даже она смогла бы снять пакет, она не знала бы куда именно ей бежать, в какую сторону побежать, чтобы скрыться от преступников. 

Перед доставлением в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ни Хандогин ни Безносюк не предлагали ей пообщаться, получить у нее объяснение в здании ОМВД России по Сунженскому району. Ей указали на дверь, и она была вынуждена последовать с ними к автомобилю. Когда они шли к автомобилю, она еще не знала о том, что ее задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она думала, что поедут на какие-то следственные или проверочные действия. Ее никто не предупреждал о том, что задержат и доставят в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она думала так до того момента, как на нее Безносюк не надел пакет на голову в салоне автомобиля. 

Ранее до 15 июля 2016 года она не была знакома с Хандогиным Сергеем и Безносюк Андреем. 

Данные действия Безносюк А.М., Хандогина С.А., Хамхоева Т.Ю. и Боротова А.Н. повлекли существенное нарушение ее прав и законных интересов, предусмотренных Конституцией РФ, было унижено ее достоинство, в отношении нее совершены пытки, она была лишена свободы длительное время, была нарушена ее личная неприкосновенность, она была лишена свободы без судебного решения, а также были нарушены ее другие Конституционные права. 

На вопрос о том, как она установила, что именно Хандогин и Безносюк угрожал применить в отношении нее насилие в салоне автомобиля «Лада Гранта», а также в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показала, что впоследствии, при проведении следственных действий с участием указанных лиц она узнала их голоса, то есть голоса Безносюк и Хандогина. Когда она сидела в салоне автомобиля, хотя ничего не видела, но она знала по ощущениям, откуда кто говорит. В связи с чем она уверенно дала показания о том, что ей угрожали применением насилия Хандогин и Безносюк, она узнала четко их голоса.  

Она не могла перепутать голоса Безносюк и Хандогина, она узнала их голоса, именно они, находясь в салоне автомобиля, и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожали ей применением насилия. Она уверенно может сказать, что Безносюк сидел на правом переднем сиденье автомобиля, а Хандогин за рулем данного автомобиля. Именно с этих мест она слышала угрозы применения насилия в свой адрес. Те кто, сидели справа и слева от нее, какие-либо угрозы в ее адрес не заявляли. 

По ее мнению, от ударов нанесенных Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. в область лица и головы не остались следы, поскольку данные удары не были очень сильными и в силу этого повреждения не образовались. Также она помнит, что эксперт ее голову не ощупывал. 

Ее супруг Долиев Магомед никогда не жаловался на сердце, у него с сердцем было все в порядке. Он не принимал никакие лекарства от боли в сердце, не обращался к врачам за медицинской помощью в связи с болями в сердце и другими симптомами болезни сердца. Ни одного из повреждений, описанных в судебно-медицинской экспертизе №32 от 02 августа 2016 года, а именно ссадины скуловой области справа (1), в поясничной области слева (2), в области левого лучезапястного сустава (5), в области правого лучезапястного сустава (3), на тыльной поверхности второго пальца правой кисти (1), на передней поверхности левого коленного сустава (1), в проекции внутренней лодыжки левого голеностопного сустава (1), кровоподтеки в скуловой области справа (1), в области внутренней лодыжки правого голеностопного сустава (1), на теле Долиева Магомеда не было. Это она с уверенностью может сказать, так как, проживая вместе с ним в одной квартире, она каждый день видела его, в том числе, когда он надевал одежду после сна и когда раздевался перед сном. Если бы они у него были, то она бы их точно запомнила, так как видела, как он одевался после сна. Ни в каких разборках и драках он не участвовал, где бы он мог получить эти повреждения. Ее супруг Долиев Магомед Мухарбекович не страдал непроизвольным мочеиспусканием

Представленную ей на обозрение одежду, а именно: брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI», она узнает, эти предметы одежды принадлежат ее мужу Долиеву Магомеду, в которые он был одет 15 июля 2016 года. 

В настоящее время она не является подозреваемой или обвиняемой по делу об ограблении банка, она является потерпевшей по этому делу,  ее муж Долиев Магомед не обвинен в соучастии в совершении данного преступления.  

На вопрос о том, кто именно снял с ее пальца золотое кольцо 15 июля 2016 года, показала, что  хотя она и не видела его, но может с уверенностью сказать, что это сделал Безносюк Андрей, так как именно его голос она слышала рядом с ее головой, его голос ее спросил меня: «это что у тебя на пальце?». Она ответила, что это кольцо. Потом он сказал: «зачем оно тебе, ты им исцарапаешь свои руки». После чего он снял его с ее пальца. Затем, он же передал ей ночью данное кольцо на территории ОМВД России по Сунженскому району, после того как она сообщила о его похищении сотрудникам полиции. 

Том№51 л.д.225-241; 

- протокол проверки показаний на месте от 07 декабря 2016 года, согласно которому проведена проверка показаний потерпевшей Долиевой М.М. на месте. 


В ходе следственного действия потерпевшая Долиева М.М. показала, что для проверки ее показаний на месте необходимо проехать к территории ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Ленина, 89. 

Находясь напротив здания ОМВД России по Сунженскому району, потерпевшая Долиева М.М. указала на металлическую двустворчатую дверь темного цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прибыла к зданию ОМВД России по Сунженскому району и зашла в здание ОМВД России по Сунженскому району, через указанную металлическую дверь. 

Далее все участники следственного действия прошли через указанную потерпевшей Долиевой М.М. дверь в здание ОМВД России по Сунженскому району. При входе в здание ОМВД России по Сунженскому району расположено проходное помещение, размерами 3х6 метров. С правой стороны от входа в указанное помещение в стене имеется окно с решетками. Данное окно относится к помещению дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Прямо напротив входа в помещение в стене имеется дверь металлопластиковая коричневого цвета. 

Потерпевшая Долиева М.М. указала на данную дверь, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла на территорию ОМВД России по Сунженскому району через эту дверь.  

Затем, все участники следственного действия прошли через указанную дверь на территорию двора ОМВД России по Сунженскому району. После этого, Долиева М.М. указала на отдельно стоящее двухэтажное строение с двускатной крышей, которое располагается с правой стороны при входе во двор. Далее потерпевшая Долиева М.М. показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она направилась к указанному зданию. 

Далее все участники подошли к указанному двухэтажному зданию, где потерпевшая Долиева М.М. указала на вход в здание. Затем все участники следственного действия прошли в здание. Долиева М.М. показала, что при входе в здание ее встретил сотрудник и провел ее к другому зданию, где находится начальник Беков Магомед. 

Затем, Долиева М.М. указала на здание, через первый этаж которого был осуществлен вход на территорию ОМВД России по Сунженскому району. После чего все участники следственного действия прошли к указанному зданию и зашли внутрь. Там, потерпевшая Долиева М.М. указала на лестничную площадку, ведущую на второй этаж административного здания ОМВД России по Сунженского району, и пояснила, что вместе со встретившим ее сотрудником она поднялась на второй этаж здания. 

Вслед за этим, все участники следственного действия поднялись на второй этаж здания. При входе на второй этаж находится коридор. С правой стороны от входа на второй этаж находится помещение (кабинет №3 (приемная), вход в которое осуществляется с коридора через одностворчатую деревянную дверь. На двери имеется пластиковая табличка, на которой находится буквенное обозначение: «приемная», также на двери имеется цифра – «3» из пластикового материала золотистого цвета. Ширина коридора 1,5 метра, пол покрыт плиткой серого цвета, стены покрыты обоями светло-голубого цвета. При входе в коридор с лестницы, с правой стороны, на стене имеется камера видеонаблюдения. 

Находясь в данном коридоре, потерпевшая Долиева М.М. указала на одностворчатую деревянную дверь кабинета №3 (приемной) и пояснила, что 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она прошла вместе с сотрудником в данный кабинет. 

Далее все участники следственного действия прошли в кабинет №3. Длина данного кабинета составляет 6 метров, ширина 2,2 метра. Напротив входной двери в кабинет №3 в стене находится пластиковое окно, зарешеченное с внешней стороны. Данное окно выходит во двор ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с окном находятся деревянный стол и стул. На расстоянии одного метра от входной двери в кабинет №3, в правой стене расположена деревянная дверь. Рядом с дверью, на стене имеется табличка пластиковая золотистого цвета, на которой находятся следующие буквенные обозначения: «Начальник ОМВД России по Сунженскому району подполковник полиции Беков Магомет Исламович». 

При этом, потерпевшая Долиева М.М. указала на эту дверь и пояснила, что сотрудник, встретивший ее, сказал ей, что необходимо пройти в данный кабинет к начальнику Бекову. После чего, 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, она зашла в данный кабинет. 

После чего, все участники следственного действия прошли в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалов черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  

Потерпевшая Долиева М.М. показала, что встретивший ее сотрудник, с ней в данный кабинет не зашел. Зайдя в кабинет, она увидела, что в нем находятся трое сотрудников МВД по Республике Ингушетия- Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович. Кто-то из них ей предложил сесть на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. Она села данный стул. 

Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола. При этом, расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району, до стула, на который Долиева М.М. села 15 июля 2016 года, примерно в 13 часов, составляет три метра.      

Затем, Долиева М.М. показала, что после продолжительных угроз физической расправы со стороны Бекова Магомеда Исламовича, Хамхоев Тимура Юсуповича и Боротов Алишера Номозовича, Хамхоев Тимур Юсупович правой рукой нанес ей удар в лицо, в левую щеку. Долиева М.М. указала на стул, расположенный с правой стороны от приставного стола, на котором сидел Хамхоев Тимур Юсупович во время указанного удара рукой в ее левую щеку. При этом, Долиева М.М. пояснила, что в момент удара Хамхоев Тимур приподнялся со стула и опрокинулся вперед. Он нанес один удар, резко, от чего она (Долиева М.М.) почувствовала физическую боль. После этого, Беков Магомед Исламович, Хамхоев Тимур Юсупович и Боротов Алишер Номозович продолжили угрозы в ее адрес, если она не признается в причастности к разбойному нападению на Россельхозбанк. 

Далее, Долиева М.М. пояснила, что Беков М.И. откуда-то достал черный полиэтиленовый пакет, подошел вместе с пакетом к ней с правой стороны от нее. В это время она сидела на том же стуле. Затем, Долиева М.М. указала рукой на пол, рядом со стулом, и пояснила, что вместе с пакетом Беков М.И. подошел и стал в указанное ею место. После чего, Беков М.И. надел ее голову пакет и начал ее душить, затягивая пакет. Все это сопровождалось ударами по голове и по лицу, от чего она испытывала физическую боль. Это продолжалось примерно 30 до 60 секунд. 

Далее Долиева М.М. показала, что после того, как Беков М.И. снял пакет, к ней подошел Хамхоев Тимур и снова надел на ее голову пакет черного цвета, и начал душить, это сопровождалось ударами по лицу и по голове. После чего Хамхоев Т.Ю. снял пакет с ее головы. Пакет на ее голове находился примерно половина минуты, или одну минуту, время точнее не помнит. 

После чего, Долиева М.М. указала на входную дверь в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что примерно через 40-50  минут как она зашла, в кабинет начальника прошли двое сотрудников МВД, предположительно русской национальности, они разговаривали на русском языке. Один из них указал ей на выход, она встала и вышла вместе с ними в коридор.

Затем, все участники следственного действия вышли в коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, спустились на первый этаж. Там, Долиева М.М. указала на выход во двор ОМВД России по Сунженскому району и пояснила, что вышеуказанные двое сотрудников вывели ее через указанную дверь во двор ОМВД России по Сунженскому району. 

Далее все участники следственного действия вышли во двор ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на одноэтажное строение со стенами белого цвета, и показала, что 15 июля 2016 года, примерно в 14 часов, вышеуказанные двое сотрудников подвели ее к автомобилю марки «Лада Гранта», серебристого цвета, находившегося рядом с указанным ею строением. Она по их указанию села на заднее сиденье автомобиля, после чего один из сотрудников надел на ее голову черный полиэтиленовый пакет. Затем они, на данном автомобиле уехали куда-то. Показать куда они уехали, она не сможет, так как не видела ничего из-за надетого на ее голову пакета. По дороге в ее адрес поступали угрозы расправиться с ней, применить в отношении насилие, если она не признается в соучастии при совершении разбойного нападения на Россельхозбанк. 

Затем, все участники следственного действия вышли с территории ОМВД России по Сунженскому району. Там, Долиева М.М. указала на место, где пересекаются улицы Колхозная и К.Маркса г.п. Сунжа, напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа, куда прошли пешком все участники следственного действия. Долиева М.М. показала, что ночью 15 июля 2016 года, примерно в 21 часов, когда ее обратно возвращали в ОМВД России по Сунженскому району на легковом автомобиле, с нее сняли пакет обвязанный скотчем. После чего, она увидела, что находится на указанном ею месте, то есть напротив транспортного въезда в парк культуры и отдыха г.п. Сунжа. С указанного места после снятия пакета с головы, ее доставили в ОМВД России по Сунженскому району. 

Том№10 л.д.117-137;

- протокол очной ставки от 21 августа 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между потерпевшей Долиевой М.М. и свидетелем Бековой М.Б., последняя показала о том, что она не знакома с Долиевой М.М., с ней ни в каких отношениях не состоит. Она видела, как Долиева М.М. 15 июля 2016 года выходила из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, смеясь и находясь в хорошем настроении. В ОМВД России по Сунженскому району она работает с 01.09.2015, начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. является ее однофамильцем, приказ о ее назначении на должность подписывал Беков Магомед Исламович, в связи с чем была вызвана Долиева Марем ей неизвестно.    


Потерпевшая Долиева М.М. показала, что она вышла из кабинета Бекова М.И. с двумя сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она не смеялась, участвующую в очной ставке женщину, она не узнает и не знает, почему она дает такие показания. 

Том №51 л.д.55-58; 

- показания потерпевшего Долиева Назира Мухарбековича о том, что у него двое братьев и четыре сестры. До примерно 1978 года их семья проживала в г.Малгобек, ул.Ленина, 93. Далее они переехали в 
ст. Орджоникидзевскую и проживали в доме №79 по ул.Пионерская. В период времени с 1986 по 1993 года его семья временно проживала в Казахстане, Кокчетавской области, Валихановский район, поселок Энбекшильдер. В 1993 году они приехали обратно в ст.Орджоникидзевская.  

Его брат Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой Марем. Марем тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. 
Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, он, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз он видел Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на его вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать родителей. Настроение у Магомеда было хорошим. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то он бы это увидел и поинтересовался бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были - его супруга Долиева Залина Борисовна, мама – Долиева Лемка Умахановна и отец Долиев Мухарбек Багаудинович. После этого, Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда живым он не видел. 

Примерно в 17 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон позвонила его сестра Тимербиева Асет и сообщила, что к ней на работу в 
с.п. Плиево приехал сосед брата Магомеда по имени Амырхан. Последний сообщил ей, что Магомеда увезли из квартиры в г.Карабулак сотрудники правоохранительных органов, они же увезли вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта». 

Так как не было известно, куда могли увезти Магомеда он поехал в отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Однако, отделение было закрыто. Так как телефоны Магомед и Марем были выключены, он подумал, что Марем также увезли сотрудники правоохранительных органов. О том, что Магомеда забрали сотрудники правоохранительных органов, он сообщил по телефону Точиеву Аслану – брату Марем. Точиевы также не знали, где могут находиться Магомед и Марем, в связи с чем он вернулся домой. Примерно после 22 часа 15 июля 2016 года кто-то из его родственников сообщил о том, что Магомед в морге в г.Назрань, то есть умер. Со слов Тархана ему об этом сообщили сотрудники полиции. Далее он поехал в морг в г.Назрань. Там был Точиев Аслан и другие родственники. Морг охраняли сотрудники полиции, которые не дали ему зайти в здание морга для опознания брата. Затем он обратился с письменным заявлением в СО по г.Назрань о проведении проверки по факту смерти Магомеда.

В тот день Долиеву Марем он увидел на территории Ингушской республиканской клинической больницы. Долиева Марем не могла ходить и стоять, так как, с ее слов в отношении нее длительное время было применено насилие. В лицо Марем он не всматривался, но по ней было видно, что она чувствовала себя очень плохо. Как позже стало известно от Марем, в отношении нее было применено насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, а потом в другом неизвестном ей месте. При этом, в отношении нее применяли электричество, поили водкой, требуя признать в причастности в ограблении банка. 

Том №9 л.д.133-139;

- показания потерпевшей Юсуповой Пятимат Мухарбековны о том, что у нее три брата и три сестры. Последний раз она видела своего брата Долиева Магомеда примерно в марте 2016 года, когда она приезжала домой. Она две-три ночи ночевала в квартире своего брата Долиева Магомеда и его супруги Долиевой Марем, то есть гостила у них. Они жили дружно, не ссорились друг с другом, уважали друг друга. Магомед никогда не жаловался на здоровье, он не страдал сердечными заболеваниями. Она не слышала от кого-либо, чтобы Долиев Магомед чем-то болел. Он вел здоровый образ жизни, он выглядел хорошо. 

15 июля 2016 года она находилась в г.Челябинск. Рано утром следующего дня, то есть 16 июля 2016 года, ей позвонила сестра Марем Ажигова и сообщила, что в одном из зданий МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года убит их брат Долиев Магомед. В связи с этим она поехала домой на похороны. Магомед уже был похоронен к ее приезду. Она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Также данные сотрудники полиции издевались, применяли насилие в отношении супруги Долиева Магомеда - Долиевой Марем. При этом, сотрудники полиции требовали признаться у Долиевой Марем в причастности к совершению разбойного нападения на Россельхозбанк. При этом отметила, что сама Долиева Марем по делу признана потерпевшей. То есть, таким образом, сотрудники полиции решили раскрыть преступление, начав с потерпевшей и ее мужа. Также отметила, что до настоящего времени ни Долиева Марем, ни Долиев Магомед не проходят и не проходили по делу в качестве подозреваемых или обвиняемых. 

В результате совершения противоправных действий в отношении ее родного брата Долиева М.М. и причинения ему смерти ей (Юсуповой П.М.) причинен моральный вред.

От сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, данные которого она обещала не раскрывать, ей стало известно, что Долиеву Марем и 
ее брата Долиева Магомеда 15 июля 2016 года пытали электрическим током, вырабатываемым военно-полевым телефонным аппаратом ТА-57, который способен генерировать электрический ток до 170 ватт. Со слов этого же сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия данный аппарат уничтожен после смерти моего брата, так как было необходимо уничтожить вещественное доказательство. 

Со слов этого сотрудника, данный телефонный аппарат сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия использовали много раз в отношении разных людей, которые, по их мнению, подозревались в совершении преступлений.  

Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106; 

- показания свидетеля Хамхоева Тимура Юсуповича от 03 августа 2016 года о том, что с 2004 года он проходит службу в органах внутренних дел на различных должностях. Примерно с ноября 2008 года работает в Центре по противодействию экстремизму МВД по Республики Ингушетия на различных должностях. В должности начальника ЦПЭ состоит примерно с 2013 года. С 2011 по 2013 год он исполнял обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за ведением работы личного состава, контроль за дисциплиной сотрудников, организация работы, ведение оперативного хозяйства, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. ЦПЭ занимается проведением оперативно-розыскных мероприятий в сфере выявления и раскрытия преступлений как террористического, экстремистского характера, так и преступлений общеуголовной и экономической направленности. Административное здание ЦПЭ находится в г.Назрань по ул.Оздоева, 7.  У него два заместителя, это заместитель начальника ЦПЭ Хандогин Сергей Анатольевич, полковник полиции. Другой заместитель – это Шадыжев Аслан Бесланович, он же является начальником отдела по терроризму. 

Хандогин С.А. в его отсутствие исполняет обязанности начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также курирует оперативную работу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжев Аслан курирует отдел по терроризму и в отсутствии Хандогина С.А. исполняет его обязанности по курированию оперативной работы. Безносюк Андрей Михайлович является начальником отдела по экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Всего в ЦПЭ только два отдела, это отдел по терроризму и отдел по экстремизму. Все сотрудники ЦПЭ являются оперативными работниками, имеющими право проводить оперативно-розыскные мероприятия.


11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате чего было похищено примерно 12 миллионов рублей. Сотрудники ЦПЭ были в курсе совершения указанного преступления, так как об этом было сообщено в оперативной сводке и озвучивалось в Интернет-ресурсах. Раскрытием данного преступления непосредственно занимался уголовный розыск МВД по РИ.  После совершения преступления, примерно 14 июля 2016 года, от агентурных источников в ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что к совершению вышеуказанного преступления причастен один из братьев кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем. Указанное лицо, то есть один из братьев Долиевой Марем, воевал в первую и вторую чеченскую компанию против Федеральных сил в населенном пункте Бамут. Данная информация была для доработки и проверки устно поручена им отделу по экстремизму, а именно начальнику Безносюк А.М. Кому он поручил работу по данной информации далее, ему неизвестно. Не успели они проверить данную информацию до конца, как в это время к ним в ЦПЭ поступило примерно 14 июля 2016 года письменное поручение следователя СО ОМВД России по Сунженскому району Хамхоева Ахмеда. Данное поручение было адресовано изначально заместителю начальника полиции МВД по РИ Боротову А.Н., который отписал его для исполнения начальнику УУР МВД по РИ Осину С.И. и ему (Хамхоеву Т.Ю.). Данное поручение поступило в ЦПЭ по факсу на номер 22-18-24, а позже кем-то был предоставлен и оригинал данного поручения. Данное поручение, примерно 14 июля 2016 года, было им отписано Хандогину С.А. 


 15 июля 2016 года примерно к 10 часам он приехал в МВД по Республике Ингушетия для встречи с Боротовым А.Н. с целью обсуждения и планирования мероприятий в рамках вышеуказанного поручения следователя Хамхоева Ахмеда. Данная встреча происходила между ним и Боротовым А.Н. в кабинете последнего, расположенного на третьем этаже административного здания МВД по Республике Ингушетия в г.Магас. Кроме него и Боротова А.Н. при обсуждении данного вопроса никого не было. Встреча состоялась в 10 часов 15 июля 2016 года, примерно 5-10 минут. Данная встреча была инициирована им и Боротовым А.Н. На встрече Боротов А.Н. сообщил ему, что имеется информация о том, что Долиев М.М. и его жена Долиева М.М., которая работала кассиром в Россельхозбанке, возможно спланировали разбойное нападение на банк. Он спросил у Боротова А.Н., какие действия сотрудники ЦПЭ должны совершать в плане задержания, доставления и опроса Долиева М.М. Боротов А.Н. сказал, что более детальный план действий будет спланирован в ОМВД по Сунженскому району, где они  на этой встрече договорились встретиться примерно в 11 часов 30 минут 15 июля 2016 года. 
Далее, находясь в г.Магас, он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 (999) 492-70-12 на абонентский номер Хандогина С.А. - 8 (999) 492-70-13 и сказал ему, что надо собрать сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые не сильно заняты, чтобы они выехали в ОМВД по Сунженскому району. Хандогин С.А. сказал, что соберет сотрудников ЦПЭ примерно 2-3 экипажа и поедет вместе с ними в ОМВД по Сунженскому району. Примерно в 10 часов 45 минут 15 июля 2016 года, он поехал в ОМВД России по Сунженскому району, куда прибыл примерно в 11 часов 25 минут. 


Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он зашел в здание ОМВД, где оперативный дежурный ОМВД по Сунженскому району доложил начальнику ОМВД по Сунженскому району Бекову М.И. о том, что он прибыл. После чего он поднялся в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району на второй этаж здания. Его проводил до лестницы первого этажа сотрудник ППС, который находился при входе в здание ОМВД.
Далее он зашел в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., последний находился в своем кабинете. В кабинете в это время был Боротов А.Н., Осин Сергей Иванович, более никого не было. Когда он зашел в кабинет Боротов А.Н. и Беков М.И. находились в кабинете Бекова М.И., а Осин находился в смежной (соседней) комнате отдыха. Он поздоровался с ними, после чего они зашли в комнату отдыха, где сидели, пили чай, разговаривали на разные темы, в том числе и по плану работы по раскрытию разбойного нападения на банк. Была у них  проблема в том, что не было известно фактическое место проживания Долиева М.М. и его супруги Долиевой. В ходе разговора было решено по адресу проживания Долиева провести обыск в случаях, не терпящих отлагательств. Одновременно он (Хамхоев Т.Ю.) там же по телефону организацию выезда сотрудников временно оперативной группировки МВД РФ для блокирования адреса, по которому предполагалось провести мероприятия.
Примерно через полтора часа после того, как он зашел в кабинет Бекова М.И., в кабинет Бекова М.И. пришла супруга Долиева М.М.- Долиева Марем. Когда она зашла к Бекову М.И., он, Боротов А.Н. и Осин находились в комнате отдыха Бекова М.И.. В комнате отдыха они находились, чтобы не мешать работать Бекову М.И., к которому часто заходили по рабочим вопросам сотрудники возглавляемого им подразделения. Кто вызывал Марем, ему неизвестно. Когда она пришла Боротов, он (Хамхоев Т.Ю.) и Осин прошли в кабинет Бекова. Последний сказал ему, что пришла Долиева Марем, которая работает кассиром в Россельхозбанке и Долиев М.М. является ее мужем. Так как имелось подозрение по отношению к Долиевой М.М., он (Хамхоев Т.Ю.) спросил у нее сразу же: «где деньги?». Долиева Марем сказала: «я не знаю, о чем Вы говорите». В это время Долиева М.М. сидела за столом, с правой стороны от Бекова М.И., который находился за своим рабочим местом. Он и Боротов сели за тем же столом, на противоположной стороне от Долиевой Марем. Он (Хамхоев Т.Ю.), Боротов и Беков начали спрашивать: «почему ты такую огромную сумму денег положила и выдала? Почему ты не нажала на тревожную кнопку, которая находится на рабочем месте? Может быть, тебя кто-то испугал и заставил принять участие в преступлении?» Долиева Марем, отвечая на их вопросы, сказала, что ничего не знает, что она боится, и закатила истерику, начала плакать. Он (Хамхоев Т.Ю.) и другие спрашивали у нее, где находится ее муж Долиев Магомед. Марем сказала, что ее муж Долиев Магомед обычно в это время находится у родителей в г.п. Сунжа, не уточняя адрес. Они спросили у нее, на каком автомобиле передвигается муж, на что она ответила, что Долиев передвигается на автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177». Вместе с тем, Марем сказала, что она проживает в г.Карабулак по ул. Джабагиева, и ориентировочно объяснила место своего жительства.


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) вышел из ОМВД по Сунженскому району и поручил сотрудникам ЦПЭ Аспиеву и другим, чтобы они выехали в г.Карабулак и установили местонахождение автомашины «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177» на территории двора, в котором со слов Долиевой проживала она. Он также объяснил, что сотрудники ВОГ МВД РФ будут находиться в г.Карабулак. Затем, он (Хамхоев Т.Ю.)  зашел обратно в кабинет начальника ОМВД по Сунженскому району Бекова М.И., в кабинете были Боротов, Осин, Беков и Долиева М.М. В это время он (Хамхоев Т.Ю.)  позвал по телефону Хандогина С.А. в кабинет к Бекову М.И. В это время Хандогин находился на улице, возле ОМВД России по Сунженскому району. Последний зашел в кабинет вместе с Безносюк А.М. Так как местонахождение мужа Долиевой не было установлено он (Хамхоев Т.Ю.)  поручил Хандогину и Безносюк поехать покататься вместе с Долиевой, немного пообщаться с ней, надеясь, что Долиева с испуга, что-то расскажет про преступление. Тем самым он (Хамхоев Т.Ю.)  собирался выиграть время, чтобы Долиева не предупредила своего мужа о том, что они им интересовались. Долиев не должен был знать о том, что они им интересуемся, пока они его не установят. Безносюк и Хандогин вместе с Долиевой М.М. вышли из ОМВД по Сунженскому району и видимо куда-то уехали. Доставлять Долиеву в ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  указаний Хандогину и Безносюк не давал.  


Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшие по его указанию в г.Карабулак, доложили ему по телефону о том, что они во дворе домов по ул. Джабагиева в г.Карабулак наблюдают стоящий автомобиль марки «Лада-Гранта» серебристого цвета с государственными регистрационными знаками: «177», в которой никого нет. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы ждали там на месте его указания. Необходимо было подождать пока будут готовы документы для проведения обыска в жилище Долиева М.М. в г.Карабулак. Боротов, Осин и Беков также были в кабинете у Бекова. Примерно через минут 40, Беков сообщил ему, что документы и сотрудники для проведения обыска в жилище Долиева готовы. Далее он (Хамхоев Т.Ю.)  позвонил сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, выехавшим в г.Карабулак, чтобы они подтянули сотрудников ВОГ МВД РФ, чтобы заблокировать адрес, пока не приедут сотрудники ОМВД по Сунженскому району.
Затем, он (Хамхоев Т.Ю.) попрощался с Боротовым, Осиным и Бековым, которые находились в кабинете Бекова, и сам вышел за территорию ОМВД по Сунженскому району, чтобы поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На улице было два экипажа сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которым он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы они поехали вместе с сотрудниками ОМВД по Сунженскому району. 


Далее он (Хамхоев Т.Ю.) сел в свой вышеуказанный автомобиль марки «УАЗ – патриот» и вместе с водителем Тамасхановым поехал в ЦПЭ в г.Назрань. В ЦПЭ он (Хамхоев Т.Ю.)  приехал примерно в 15 часов 30 минут 15 июля 2016 года, где отписал почту (корреспонденцию) и находился там примерно 10-15 минут. Когда он (Хамхоев Т.Ю.) был ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему позвонил кто-то из сотрудников ЦПЭ и сообщил, что в результате обыска в жилище Долиева, обнаружен сам Долиев Магомед, у него в квартире обнаружены 2 гранаты. Также были найдены две пятитысячные купюры, при обнаружении которых Долиев сказал, что ему их (денежные купюры) подкинули, это не его деньги. Сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия его спросил, что делать с Долиевым. Он сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы Долиева везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также он (Хамхоев Т.Ю.) сказал сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы привезли автомобиль Долиева на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хамхоев Т.Ю.)  сказал только доставить Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он никому не поручал его опросить и поработать с ним. После доставления Долиева он (Хамхоев Т.Ю.)  сам хотел побеседовать с ним, но не успел, как выяснится впоследствии.  

Так как в 16 часов этого дня у него была запланирована встреча в УФСБ по Республике Ингушетия в г.Магас, он прибыл в УФСБ по РИ в 16 часов 15 июля 2016 года. Когда он закончил там свои дела, время было примерно 18 часов 30 минут 15 июля 2016 года, и он из Магас выехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Приехав в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал ему, что в здании ЦПЭ находится доставленный, которому стало плохо. Он в свою очередь, быстро поднялся в кабинет ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, расположенный на втором этаже. В этом кабинете обычно сотрудники ЦПЭ опрашивают доставленных лиц. Зайдя в кабинет, он увидел, что на полу лежит гражданин, которого как он позже узнал, зовут Долиев Магомед. В это время Хандогин откачивал Долиева Магомеда, делая не прямой массаж сердца и искусственное дыхание, однако, Долиев не двигался. Затем, он сказал кому-то и сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы быстро вызвали скорую помощь, а сам пошел в своей кабинет докладывать руководству МВД по РИ по телефону о случившемся. Затем, они вызвали сотрудников Следственного комитета. Он доложил Министру внутренних дел по РИ рапортом о случившемся. Сотрудники Следственного комитета осмотрели место происшествия, после чего труп был увезен в морг на территории Ингушской республиканской клинической больницы.  


Со слов Бекова, когда он выходил в туалет, Долиев сидел на стуле, он оказался в кабинете с Долиевым случайно из-за своего любопытства, он его не опрашивал, но немного побеседовал с ним о причине его доставления в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том№5 л.д.134-143; 

- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 12 января 2017 года о том, что состоит в должности заместителя начальника Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, 
имеет звание полковника полиции. Ранее данные показания по настоящему уголовному делу в качестве свидетеля подтверждает полностью. К ним хочет добавить, что никакого физического насилия в отношении Долиевой М.М. не применял, все происходило в рамках закона. Психологическое воздействие на Долиеву М.М. он не оказывал, он всего лишь ее устно опрашивал по обстоятельствам совершенного разбоя на банк в г.п. Сунжа. 

В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Его рабочий кабинет №7 находится на втором этаже, при входе на второй этаж с правой стороны. Напротив его кабинета находится кабинет начальника отдела по борьбе с экстремизмом Безносюк Андрея Михайловича. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


При этом он не может объяснить, каким образом на Долиевой М.М. могли образоваться следующие повреждения, обнаруженные при ее осмотре  16 июля 2016 года: 4 ссадины на левом предплечье, 1 ссадина в области правого локтевого сустава, 1 ссадина на 1-ом пальце правой стопы, 1 кровоподтек на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на 1-ом пальце левой стопы. Считает, что Долиева Марем, обвиняя сотрудников в совершении в отношении нее противоправных действий, пытается очернить сотрудников правоохранительных органов и тем самым надеется избежать заслуженной ответственности, при этом доказательств, в том числе неоспоримых доказательств причастности Долиевой М.М. к преступлению не имеется.  Каким образом оговор сотрудников правоохранительных органов может помочь Долиевой М.М. избежать уголовной ответственности по разбою на банк, он не знает. Так как Долиева ничего не поясняла по существу, они не составили протокол объяснения. Документы о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не составлялись, так как в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия нет дежурной части. 

На вопрос о том, почему он утверждает, что никакого предмета на голову Долиевой М.М. не надевался, если согласно осмотренной видеозаписи с камер видеонаблюдения с территории ОМВД России по Сунженскому району на Долиеву М.М. надевается предмет черного цвета, показал, что в автомобиле на голове Долиевой М.М. он никаких предметов не видел. 

Том №11 л.д.98-108;

- показания обвиняемого Хандогина Сергея Анатольевича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания по уголовному делу в качестве обвиняемого он подтверждает полностью, к ним добавить нечего.  

Том№52 л.д. 66-69; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 16 декабря 2016 года о том, что он дал указание Хандогину С.А. увезти Долиеву М.М. до времени задержания ее мужа Долиева Магомеда Мухарбековича. Она была увезена только на определенное время, в связи с чем протокола задержания и доставления Долиевой М.М. не составлялись.  

Том №10 л.д.212-218; 

- показания обвиняемого Хамхоева Тимура Юсуповича от 23 декабря 2016 года о том, что в июле 2016 года заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. ему было поручено провести оперативно-розыскные мероприятия по факту ограбления банка и установить гражданина Долиева М.М. 15 июля 2016 года уже находясь в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, им не было известно местонахождение Долиева М.М., в связи с чем участковым ОМВД России по Сунженскому району было дано поручение об установлении местонахождения Долиева М.М. Однако, спустя некоторое время  от участковых никаких данных не поступило, в связи с чем Беков М.И. позвонил кому-то из своих подчиненных и попросил, чтобы к нему в кабинет вызвали Долиеву Марем. Последняя пришла в кабинет, и они смогли у нее узнать, где проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Затем, он вызвал своего заместителя Хандогина С.А. и сказал ему, чтобы он примерно 1,5-2 часа покатал на своем автомобиле Долиеву Марем. Затем Хандогин уехал с территории вместе с Долиевой Марем.   

Том №11 л.д.18-26; 

- показания обвиняемого Безносюк Андрея Михайловича от 1 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму Министерства внутренних дел по Республике Ингушетия с 23 октября 2015 года. Никакие действия, явно выходящие за пределы его полномочий и влекущих существенное нарушение прав и законных интересов граждан или организаций либо охраняемых законом интересов общества или государства, с применением насилия или с угрозой его применения - не совершал. То что, поступило поручение от Боротова А.Н. о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», ему стало известно от руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 15 июля 2016 года. 

15 июля 2016 года с утра после поступления сообщения о необходимости выезда, он, Хандогин С.А., Овада и Донин выехали на автомобиле «Лада Гранта» в ОМВД России по Сунженскому району. По прибытию некоторое время находились возле ОМВД России по Сунженскому району. Далее поступил звонок Хандогину, после которого они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Оттуда он и Хандогин С.А. зашли в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Там увидели женщину, которая как позже стало известно, зовут Долиева Марем. Она сидела за столом. В кабинете он увидел Хамхоева Тимура и Бекова Магомеда. Там к нему и Хандогину С.А. поступило поручение продержать Долиеву некоторое время, чтобы она не могла позвонить мужу, которого в тот момент пытались найти. Долиева вышла с ними во двор, села в автомобиль «Лада Гранта». Хандогин сидел за рулем, он (Безносюк А.М.) на переднем сиденье, Донин, Овада и Долиева на заднем сиденье. Они проследовали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там он проводил Долиеву Марем в кабинет Дзейтова Хаваша, на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там они беседовали обо всем, расспрашивали по факту ограбления банка, ее причастности. Спрашивали ее, может ее кто-то запугал и так далее. На все вопросы Долиева уклонялась от ответа, говорила, что не знает или не помнит. Примерно около 18 часов 15 июля 2016 года Долиеву Марем он и еще два сотрудника Осмиев и Овада отвезли в ОМВД России по Сунженскому району, где передал Долиеву сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. При передаче Долиевой она никаких жалоб в отношении сотрудников полиции не высказывала. При этом в автомобиле они располагались следующим образом: он за рулем, Осмиев на переднем пассажирском сиденье, Долиева и Овада на заднем сиденье. 

Что происходило в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району до их приезда ему неизвестно. При первой встрече с гражданкой Долиевой, она сидела за столом, была опрятно одета, в хорошем настроении. Никаких покрасней, видимых телесных повреждений, признаков оказания на нее физического давления, на Долиевой не было. 

Никаких незаконных поручений вывести ее на автомобиле, оказать на нее психологическое давление, путем высказывания угроз применения насилия и ограничения свободы, а также применить в отношении нее физическое насилие в целях принуждения дачи признательных пояснений Долиевой М.М. относительно указанного преступления, Хамхоев Т.Ю. ему не давал.

Раскрытие данного преступления, то есть ограбления банка, в функции сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не относится. Указание на раскрытие данного преступления ему не давали, так как раскрытие данного вида преступления не относится к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, мотивом личной заинтересованности не руководствовался, видимости в раскрытии данного преступления не создавал. Показать себя в глазах своего руководства заслуживающим положительной оценки в работе не старался и не осуществлял. 

Никаких пакетов и предметов на голову Долиевой не надевал, физическое насилие в отношении нее не оказывал, угрозы не предъявлял. Удары руками и ногам по различным частям тела Долиевой не наносил, в том числе угрозы применения электрического тока ей не предъявлял, электрический ток к ней не подключал. Естественно не осуществляя указанные действия, он не мог причинить ей какое-либо физическое насилие и моральный вред. 

Осмиеву Х.М. и Овада А.А. он не поручал надеть маски на лица, перед тем как увезти Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району, какие именно документы он просил привести в ОМВД России по Сунженскому району, он не помнит. Не помнит, что Беков А.М. докладывал ему письменно или устно о том, что Долиев М.М. в ходе устного опроса в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начал сознаваться и называть фамилии Мерешков, Ажигов и Котиев. 

На вопрос о том, почему он сотрудникам ОСБ МВД по РИ дал письменные объяснения о том, что Хамхоев Т.Ю. дал указание ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А. доставить Долиеву М.М. в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что не помнит того факта, что Хамхоев Т.Ю. давал такие указания.  

О том, что Долиев Магомед Мухарбекович умер, ему стало известно тогда, когда он (Безносюк А.М.) находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. 

От дачи дальнейших показаний отказывается в соответствии со ст.51 Конституции РФ. 

Том №12 л.д.194-200;

- показания обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича о том, что в 2016 году он службу в органах внутренних дел проходит с 1994 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму и терроризму МВД по Республике Ингушетия работает с 2009 года.

В части применения насилия в отношении Долиевой Марем Мажитовны может показать следующее. 15 июля 2016 года он находился в отпуске. Примерно на следующий день от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия узнал, что на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставлялись Долиев Магомед Мухарбекович и его супруга Долиева Марем Мажитовна по делу о разбойном нападении на Россельхозбанк в г. Сунжа, произошедшем 11 июля 2016 года. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что с доставленной в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиевой М.М. работали заместитель начальника ЦПЭ МВД по РИ Хандогин Сергей Анатольевич и начальник отдела ЦПЭ МВД по РИ Безносюк Андрей Михайлович с целью выбить у нее показания о разбойном нападении на банк, при этом они применяли в отношении Долиевой М.М. насилие с применением электричества, били ее в различные части тела, требуя признаться в совершении разбоя. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по данному факту следственными органами расследуется уголовное дело, в связи с чем он не стал отдельно сообщать правоохранительным органам о ставших ему известными фактах применения насилия в отношении Долиевой М.М. Если сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ходе допроса по настоящему уголовному делу не дали показания о том, что Хандогин С.А. и Безносюк А.М. применяли насилие в отношении Долиевой М.М., это сделано ими только из солидарности, из человеческих побуждений, чтобы не выдать своих коллег и начальников, они вынужденно скрывают правду от следствия. Так все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия знают о том, кто, когда и где и каким способом применялось насилие в отношении Долиевой М.М., что на ее голове был пакет, что ей давали выпить спиртное перед тем, как ее вывезти из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, это все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказывали ему неоднократно. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин С.А. и Безносюк А.М. били током Долиеву М.М. с помощью электрошокера и общевойскового армейского телефона. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия насилие в отношении Долиевой М.М. применялось в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия

На счет роли Хандогина С.А. и Безносюк А.М. в совершении противоправных действий в отношении Долиевой М.М. показал, что ему известно следующее. Разбой на банк, совершенный 11 июля 2016 года, вызвал широкий общественный резонанс, оно было совершено дерзко, прям под «носом» здания ОМВД России по Сунженскому району. Статистика раскрытия разбойных нападений, совершенных на территории Республики Ингушетия была очень низкой, и данное преступление надо было раскрыть любыми методами, то есть даже путем применения насилия в отношении возможно причастных лиц. Тем более, была получена информация о том, что возможно похищенные деньги могли пойти на финансирование НВФ. В силу этих причин раскрытие данного преступления было поручено ЦПЭ МВД по РИ. Также имелась версия о том, что Долиева вместе с другими подельниками инициировала разбой. Вот и Хандогину и Безносюк А.М. надо было исполнить поступившее от руководства МВД поручение о раскрытии данного преступления. Естественно, кто-то им дал команду применить в случае необходимости насилие в отношении Долиевой М.М., что они и сделали, так как она не признавалась к причастности этому преступлению. Какая бы у Хандогина и Безносюк роль в данном преступлении не была, они превысили свои полномочия, доставив Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и тем самым надавить на нее. Поняв, что она не признается, они решили применить в отношении нее насилие, а после того как умер Долиев М.М., вывели ее и передали в сотрудникам ОМВД России по Сунженскому району. 

Ему известно со слов сотрудников ЦПЭ МВД по РИ, что к Долиевой М.М. непосредственно Безносюк А.М. присоединял провода и пускал через них электрический ток, вырабатываемый с использованием военного телефона. 

Свои показания готов подтвердить на очных ставках.

Том№30 л.д.165-176;

- показания свидетеля Арапханова Магомеда Алихановича о том, что работает старшим оперуполномоченным Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Службу в органах внутренних дел проходит с 2000 года на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с мая 2014 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера, совершаемых на территории Республики Ингушетия, а также пресечение незаконного оборота оружия. 
Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находится в г.Назрань по ул.Оздоева, дом №7. Его рабочий кабинет расположен на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а именно с левой стороны при входе на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после служебного помещения дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Вместе с ним в кабинете также работают еще двое оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей и Куштов Лом-Али. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович., первым заместителями начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хандогин Сергей. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальник отдела по терроризму является Шадыжев Аслан Бесланович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия – начальником отдела по экстремизму является Безносюк Андрей Михайлович. Заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курирующим его работу, является Безносюк А.М.  Обычно рабочий день в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начинается в 09 часов с планерки у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в помещении актового зала на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее на планерке распределяются задания, поручения и мероприятия. Планерка продолжается примерно 15-20 минут, по-разному. Далее после планерки сотрудники расходятся и занимаются своими служебными делами в соответствии с обязанностями. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия предусмотрено суточное дежурство, которое длится с 09 часов до 09 часов следующего дня. Дежурными заступают оперативные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по графику. В сутки заступает один дежурный без напарника. Обязанность дежурного заключается в осуществлении контрольно-пропускного режима, прием факсимильных сообщений из различных организаций. Закрепленных обязанностей у дежурного не имеется. Дежурство проходит в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которое расположено при входе на 1-й этаж слева. По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения. Вид с камер видеонаблюдения воспроизводится на монитор, находящийся в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


15 июля 2016 года он как обычно примерно в 08 часов 30 минут прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов у них прошла планерка у руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Планерка проводилась в актовом зале. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. Планерка началась в 09 часов и длилась 15-20 минут. На планерке спрашивали у каждого сотрудника, что он собирается делать сегодня. Каждый сотрудник докладывал руководству ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что он будет делать 15 июля 2016 года. При этом, на планерке сообщили, что необходимо подождать начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю. и что возможно надо будет выехать на мероприятия. Что за мероприятия будут проводиться и где, на планерке не сообщали. После планерки, примерно через час, он отъехал из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на своем автомобиле марки «Лада Приора», черного цвета, 2008 года выпуска, государственные регистрационные знаки – «Т605МА/06». Поездка его длилась примерно 10 минут. С ним никого не было, находился он в пределах г.Назрань. Примерно через 10 минут после того, как он выехал, на его абонентский номер 8 928 792 57 47,  поступил телефонный звонок из дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, с номера 22 – 18 -24. Звонил, скорее всего, Левшунов и сообщил о сборе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В связи чем, осуществляется сбор, Левшунов не говорил, так как обычно дежурный сообщал о необходимости сбора, без объяснения причин. Сразу же после этого он поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Все совещания, сборы у них проходят в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  Он, как и все, прошел в актовый зал. В актовом зале были сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Дзейтов Хаваж, Аспиев Иса, Овада Андрей и другие. В актовом зале присутствовал начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Он (Хамхоев Тимур) дал указание им о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району, так как предстоит проведение мероприятий. Хамхоев Т.Ю. дал им указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данное совещание в актовом зале проходило примерно 10 или 10 часов 30 минут 15 июля 2016 года. Время проведения совещания составляло 10-15 минут. Хамхоев Тимур им не объяснял, с какой целью им надо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, и в каких мероприятиях придется участвовать. Обычно цель мероприятий выяснялась только уже перед непосредственным проведением мероприятия, для сохранения в тайне и не разглашения сведений. Затем, сразу же после этого, он, Албогачиев Яхья, Аспиев Иса, Гиреев Зураб на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, поехали в ОМВД России по Сунженскому району. С ними выехали еще пару легковых автомобилей, в которых находились другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, По прибытию они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району и стали дожидаться дальнейших указаний. Там ждали 2 или 3 часа, затем, один из сидящих в их автомобиле сказал, что сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в г.Карабулак для обысковых мероприятий по факту совершения разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Также, один из сидящих в автомобиле сообщил, что один экипаж должен остаться возле ОМВД России по Сунженскому району, так как необходимо поехать в с.п.Троицкое на мероприятия, не связанные с делом по ограблению Россельхозбанка. В это время Аспиев Иса вышел из салона автомобиля и пересел в другой автомобиль, приехавший с ними. Почему Аспиев пересел в другой автомобиль, ему неизвестно, но в этот момент автомобили начали разворачиваться в сторону г.Карабулак и уехали. 

Так как одному экипажу необходимо было дожидаться возле ОМВД, он, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья остались возле ОМВД по Сунженскому району в вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. С ними также в салоне находился сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, который чуть ранее пересел к ним автомобиль из другого автомобиля, приехавшего к ОМВД. Примерно через 20-30 минут, один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сидящих в автомобиле, сказал, что мероприятий в с.п. Троицкое отменены и что необходимо поехать в г.Карабулак на обысковые мероприятия по факту разбойного нападения в отделении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Далее он сел за руль вышеуказанного служебного автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и они поехали в г.Карабулак. По приезду в г.Карабулак он увидел, что на ул. Джабагиева возле дома №15 находилась специальная техника: один БТР, автомашина «Урал», а также другая техника. Они поняли, что там проводится обыск и подъехали к дому №15 со стороны ул. Джабагиева. Далее они все вышли из автомобиля и поднялись на третий этаж дома №15. Прежде чем выйти из автомобиля, они все надели на голову матерчатые маски с прорезями для глаз, черного цвета, которые закрывали их лицо. Это было сделано для личной безопасности, так как их работа связана с борьбой с незаконными вооруженными формированиями. В подъезде дома и на территории двора находилось множество сотрудников правоохранительных органов, которые были все в матерчатых масках, закрывающие лицо. На третьем этаже у входа в квартиру №8 находились также сотрудники правоохранительных органов с матерчатыми масками на голове, квартира была открыта. Кто-то из присутствующих сказал, что ждут понятых. Он узнал Аспиева Ису, который также был в маске. Он находился на третьем этаже дома. Со слов сотрудников правоохранительных органов было понятно, что обыск предстоит провести в квартире, в которой проживает Долиев Магомед Мухарбекович. Он же подозревается в совершения разбойного нападения на Россельхозбанк. Сам Долиев М.М. находился в квартире. Примерно через 15-20 минут после этого, на третий этаж поднялись участковый уполномоченный полиции ОМВД России по г.Карабулак вместе с двумя понятыми – женщинами. Также прибыли сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт ЭКЦ. Понятые, сотрудники ОМВД России по Сунженскому району, а также эксперт зашли в квартиру. В квартире также находились и другие сотрудники правоохранительных органов в масках. Когда он находился на третьем этаже дома №15 в вышеуказанном подъезде, кто-то из сотрудников правоохранительных органов сказал, что в квартире найдены 2 гранаты и тринадцать тысяча рублей. Обыск длился примерно полчаса, не более. После обыска он, Гиреев Зураб и Аспиев Иса спустились вниз во двор, и подошли к вышеуказанному автомобилю марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. В это время, двое сотрудников правоохранительных органов, которые были в масках, вывели из подъезда дома мужчину, возрастом примерно 45-50 лет. Он был одет в футболку с коротким рукавом, в темных брюках, темные туфли, головного убора на нем не было. Как позже стало известно, это был Долиев Магомед Мухарбекович. Руки Долиева М.М. были застегнуты впереди металлическими наручниками. Он не видел, чтобы на лице Долиева М.М. были кровоподтеки и ссадины. Указанные двое сотрудников правоохранительных органов сказали им (Аспиеву Исе, Гирееву Зурабу и мне), отвезти данного мужчину в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто это сказал, они не уточняли. После чего указанные двое сотрудников правоохранительных органов посадили его (Долиева М.М.) на заднее сиденье автомобиля марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, на котором они приехали к квартире. Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел, протокол задержания Долиева М.М. никем не составлялся. Далее Аспиев Иса сел за руль данного автомобиля, он (Арапханов М.А.) сел на заднее сиденье с левой стороны, а Гиреев Зураб справа на заднее сиденья. В середине них (его (Арапханова М.А. и Гиреева Зураба) на сиденье находился Долиев Магомед. Указанных сотрудников правоохранительных органов, которые подвели к ним Долиева М.М., он не знает. Далее они (он (Арапханова М.А.), Гиреев Зураб, Аспиев Иса, Долиев М.М.) поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Вместе с ними поехали в сторону г.Назрань и другие сотрудники правоохранительных органов, в том числе сотрудники полиции.

Примерно в 16-17 часов 15 июля 2016 года они подъехали к зданию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Остановившись, они вышли из автомобиля и завели Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Аспиев Иса остался в автомобиле. Долиева Магомеда в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия завел он (Арапханов М.А.) и Гиреев Зураб. Никаких отметок у дежурного о доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева Магомеда они не делали, так как не обязаны это делать. Они зашли со второго входа, то есть входа со стороны двора, а не со стороны дежурной части. По коридору первого этажа они по лестничной площадке поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед также оставался в наручниках. В коридоре первого или второго этажа они встретили Хандогина Сергея, который им сказал отвести Долиева Магомеда к сотруднику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекову Алихану. На втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в коридоре они встретили Бекова Алихана. Бекову Алихану они сообщили, что получили указание передать Долиева Магомеда ему (Бекову Алихану). Он (Беков Алихан) сказал, чтобы они завели Долиева Магомеда в кабинет №12. Данный кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Гиреев Зураб завели Долиева Магомеда в кабинет №12 и посадили его на стул. Когда они заводили Долиева в кабинет №12, то в этом кабинете никого не было. Они его оставили в кабинете, и вышли из кабинета №12. Он (Арапханов М.А.) пошел в свой рабочий кабинет, а куда пошел Гиреев Зураб, он не знает. Беков Алихан, вошедший вместе с ними в кабинет №12, остался с Долиевым Магомедом. Кроме них двоих в кабинете №12 никого не было.  Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Беков Алихан собирался опросить Долиева М.М. В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Беков А.М. не спрашивал у них, почему на руках Долиева М.М. находятся наручники. Когда они заводили Долиева Магомеда в кабинет №12, они не видели в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, то есть лиц, не являющихся сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Когда Долиев М.М. передавался Бекову А.М., каких-либо повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он не заметил. Каким образом данные повреждения могли оказаться на Долиеве М.М. ему неизвестно. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, с уверенностью показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №15 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 


 Примерно через 2 часа, примерно в 19 часов, он услышал шум голосов и вышел в коридор первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он поднялся на второй этаж и увидел в кабинете №12, что Беков Алихан, Хандогин Сергей пытаются откачать лежащего на полу Долиева Магомед. Последний не подавал никаких признаков жизни. Со слов Бекова Алихана, когда он вышел из кабинета №12 и зашел обратно, Долиев Магомед упал на пол и не двигался, что с ним могло произойти, он не знает. Долиев Магомед был в той же одежде. Уже было понятно, что Долиев Магомед умер. Одновременно, кем-то была вызвана скорая медицинская помощь. Позже приехали сотрудники Следственного комитета, сотрудника ОСБ МВД по РИ. Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна. Он каких-либо телесных повреждений Долиеву Магомеду не наносил, насилие в отношении него не применял. Применял ли в отношении Долиева Магомеда кто-либо насилие, он не знает.


Женщину с анкетными данными Долиева Марем Мажитовна, он не знает. Доставляли ли или нет Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не знает, ее лично в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставлял, ее не опрашивал. 


По существу заданных вопрос он (Арапханов М.А.) может показать о том, что Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Он принимал участие в мероприятиях по раскрытию преступления против имущества, так как об этом было соответствующее указание Хамхоева Т.Ю.  Каких-либо документов о необходимости доставления Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Утром 15 июля 2016 года, когда у них проходила планерка с участием начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Т.Ю., последний им дал указание принять участие в обыске в жилище Долиева М.М. и после чего доставить его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял, не имелось также постановление суда об избрании меры пресечения в виде заключения под стражу в отношении Долиева Магомеда. Долиев Магомед был передан Бекову Алихану по указанию Хандогина для проведения с ним беседы, так как Беков Алихан является одним из опытнейших сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По его (Арапханова М.А.) мнению, Беков Алихан собирался опросить Долиева Магомеда. В здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия посторонних лиц, когда они заводили в Долиева Магомеда в кабинет №12, не было.  В кабинете №12 имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Данным кабинетом №12 пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин Виталий. Последнего не было в кабинете №12, когда они туда заводили Долиева Магомеда. Каким образом на лице, на теле Долиева Магомеда могли образоваться повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, он  не знает. Указанных повреждений на лице, на теле Долиева Магомеда в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков, не было, когда они передавали Долиева М.М. Бекову Алихану. 

Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, показал, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого они доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года и передали Бекову Алихану Муссаевичу. 
Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89; 

- показания свидетеля Гиреева Зураба Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2008 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела по противодействию терроризму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2011 года. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера. Здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7. На территории здания имеются камеры видеонаблюдения. Его служебный кабинет находится на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от центрального входа первый кабинет справа. С ним в кабинете работает сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Яндиев Магомед и Матиев Давид. Рядом с его кабинетом находится актовый зал, а также кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Шадыжева Аслана Беслановича. 

15 июля 2016 года он не был в очередном или на больничном отпуске, находился при исполнении служебных обязанностей. В этот день, то есть 15 июля 2016 года, он сам один на своем автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «914», приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зайдя на работу, он прошел в свой кабинет, где взял ежедневник и пошел в актовый зал. В актовом зале началась утренняя планерка, которую вел начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Безносюк А.М. На планерке присутствовали сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Шадыжева Беслана в этот день не было, так как он находился в отпуске. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району к Бекову Магомеду Исламовичу для содействия в раскрытии разбойного нападения на Россельхозбанк. Хамхоев сказал, что надо выехать и вместе с сотрудниками ОМВД отработать подозреваемых в совершении указанного преступления. Конкретные задачи не ставились. По его (Гирееву З.М.) мнению, отработка подозреваемых лиц заключается в опросе подозреваемого, проведение с ним доверительной беседы. Сразу же после совещания он, Аспиев Иса и Арапханов Магомед выехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле Аспиева Исы марки «Ваз-2114», серебристого цвета. Больше с ними в автомобиле никого не было. Также выехали в г.п. Сунжа другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на других автомобилях. Они доехали до ОМВД России по Сунженскому району примерно через 1 час, во сколько часов это было, он затрудняется вспомнить. Практически вместе с ними к ОМВД России по Сунженскому району подъехали и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия:  Безносюк, Хандогин, Богатырев Тимур, Донин, Овада, Муталиев, Албогачиев Яхья. Матиева, Бекова Алихана Муссаевича и Яндиева, он там не видел. Они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району, ожидали дальнейших указаний. Примерно через 2-3 часа Богатырев Тимур и Аспиев на служебном автомобиле Богатырева Тимура марки «ВАЗ-2114» уехали куда-то. Он, Арапханов и Албогачиев Яхья, а также другие сотрудники (2-3 экипажа) остались возле ОМВД. Потом, примерно в 13-14 часов дня 15 июля 2016 года Хандогин сказал, что всем надо поехать в г.Карабулак, где необходимо созвониться с Богатыревым Тимуром. Для чего именно они должны выехать в г.Карабулак Хандогин ничего не говорил. Когда он, Арапханов и Албогачиев поинтересовались у Хандогина, с какой целью надо ехать в г.Карабулак, Хандогин им пояснил, что имеется поручение Боротова А.Н. об оказании содействия в раскрытии преступления, то есть в раскрытии разбойного нападения на банк. После этого, Арапханов Магомед сел за руль служебного автомобиля Аспиева. В этот же автомобиль сел он (Гиреев З.М.), Албогачиев Яхья, а также еще один сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. То есть в служебном автомобиле Аспиева марки «ВАЗ-2114» их было четверо. В таком же составе они поехали в г.Карабулак. По дороге он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 696 80 01 на абонентский номер Богатырева Тимура, и спросил у него, куда им надо подъехать. Богатырев объяснил, что надо подъехать к новому многоэтажному дому возле светофоров, куда они и подъехали. Со слов Богатырева также было ясно, что проводится обыск в квартире одного из подозреваемых в разбое. Их задача заключалась в том, чтобы оказать содействие при проведении обыска, то есть в случае необходимости помочь в каком-либо вопросе. Как показал выше, об оказании содействия в обыске были даны указания Хамхоевым Тимуром на утренней планерке. 

Приехав в г.Карабулак, они увидели, что район нахождения данного дома полностью оцеплен сотрудниками спецназа, то есть сотрудниками ВОГ МВД РФ. Они подъехали к одному из подъездов многоэтажного дома, который был заблокирован сотрудниками ВОГ МВД РФ. Прежде чем выйти из автомобиля он надел маску матерчатую черного цвета, скрывающее лицо. Это было сделано для безопасности. После того, как они вышли из автомобиля, они подошли к сотрудникам спецназа, закрывшим подъезд, и сообщили, что они являются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После этого один из сотрудников спецназа передал по рации о том, что они приехали. Далее ему (сотруднику спецназа) ответили, что их можно запустить в подъезд. Затем, он, Арапханов, Албогачиев и еще четвертый сотрудник, поднялись на второй этаж дома и увидели открытую дверь одной из квартир на этом втором этаже. Внутри квартиры находилось 4-5 сотрудника спецназа в масках, а также Аспиев Иса и Богатырев Тимур, которые сидели на диване, находившемся в этой квартире в гостиной комнате. Также в квартире были члены следственно-оперативной группы ОМВД России по Сунженскому району, участковый. Также там были две женщины, приглашенные в качестве понятых. Там ему (Гирееву З.М.) стало известно, что в квартире также находится Долиев Магомед, который подозревается в участии разбойного нападения на банк. Долиев Магомед был в спальной комнате квартиры, руки у него впереди были застегнуты на наручники. В этой же спальне находились участники обыска. На кровати в спальной комнате он увидел денежные купюры по 5 тысяча, а также две гранаты. Он помнит, что Долиев Магомед был весь в поту, так как в этот день была жаркая погода. Он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев был одет в рубашку с коротким рукавом, джинсовые брюки. Долиев ничего не говорил, стоял. Он (Гиреев З.М.) не слышал и не видел, чтобы Долиев кому-либо угрожал, пытался убежать, мешал проведению обыска, он стоял спокойно. Постояв в спальной комнате примерно 5 минут, он (Гиреев З.М.) зашел в кухню, где выпил стакан воды, после чего спустился вниз, во двор дома. С ним также спустились и вышли во двор Арапханов, Албогачиев. Через 5-10 минут также спустились Богатырев и Аспиев. Во дворе данного дома примерно 2 или 3 часа они ждали окончания обыска. Примерно в 17 или 18 часов 15 июля 2016 года двое сотрудников спецназа в масках вышли из подъезда во двор вместе с Долиевым М.М., у которого руки были застегнуты на наручники. Потом, один из сотрудников спецназа, который шел вместе с Долиевым М.М., и лицо которого было в маске, сказал им (Гирееву, Арапханову и Аспиеву), что Долиева М.М. надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. При этом, он (сотрудник спецназа) им не предъявлял какие-либо документы о том, что Долиева надо доставить в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, Долиев сел на заднее сидение служебного автомобиля Аспиева марки «ВАЗ-2114». Цель, причины и основания доставления Долиева в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудники спецназа им не говорили и они у них об этом не спрашивали. Также, со слов Аспиева, Долиева Магомеда надо было доставить именно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по указанию Хандогина С.А. Когда Долиева выводили во двор, он не видел на лице, на теле и на руках Долиева М.М. какие-либо ссадины, кровоподтеки, телесные повреждения. Долиев сел в автомобиль спокойно, без принуждения, без сопротивления, добровольно, на его лице не было маски или пакетов, которые закрывали бы его лицо. После чего, он (Гиреев З.М.) сел рядом с Долиевым, справа от него (Долиева), слева от него сел Арапханов Магомед, за руль автомобиля сел Аспиев Иса. Более в автомобиле никого не было. Потом они (Гиреев, Долиев, Аспиев и Арапханов) поехали в г.Назрань в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Долиев Магомед не говорил им, что в отношении него кто-то применял насилие и нанес телесные повреждения. Тем более он сидел рядом с Долиевым М.М. и если бы на его лице или на руках были бы какие-либо телесные повреждения и кровоподтеки, он бы их увидел. По дороге в г.Назрань Аспиев задавал Долиеву вопросы о том, откуда у него деньги и гранаты. Долиев сказал, что ему неизвестно откуда взялись данные предметы. По дороге к ним никто в автомобиль не садился, в г.Назрань они поехали напрямую, без остановок где-либо. 

В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они прибыли примерно в 18 часов 15 июля 2016 года и сразу же заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он и Арапханов Магомед завели Долиева Магомеда через задний вход в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и предложили вымыть его лицо в туалете на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Долиев Магомед помыл свое лицо под водой в помещении туалета, помочив свои волосы. Затем Арапханов Магомед сказал ему, что Долиева Магомеда надо поднять наверх. Почему Арапханов сказал, что Долиева надо повести наверх, то есть на второй этаж, он не знает. Он, Арапханов и Долиев прошли наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В коридоре в районе своего кабинета стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. Он и Арапханов Магомед, подойдя к Бекову Алихану, передали ему Долиева Магомеда и спустились вниз. Прежде чем спуститься вниз он увидел, что Беков Алихан провел Долиева Магомеда в кабинет Донина Виталия, дверь которого (кабинета) в это время был открыта. Был или ли нет в кабинете Донина еще кто-либо, он не знает, какие-либо разговоры из кабинета Донина Виталия он не слышал. Передав Долиева Магомеда Бекову Алихану, они сразу же спустились вниз на 1-й  этаж. Там он пошел в свой кабинет, а Арапханов Магомед зашел в свой кабинет, который находится также на 1-м этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его кабинете, когда он туда зашел никого, не было, дверь была закрыта. Зайдя в кабинет, он закрыл дверь и занимался своими рабочими вопросами. 

Примерно, через 2-3 часа, он вышел из кабинета в коридор и увидел, что в коридоре первого этажа, а также на втором этаже находится руководство МВД по РИ, сотрудники Следственного комитета, сотрудники ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Не понимая, что произошло, он поднялся наверх, то есть на второй этаж ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где один из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что доставленный Долиев Магомед умер в кабинете Донина Виталия, причины смерти неизвестны. Он зашел в кабинет Донина Виталия, где на полу увидел труп Долиева Магомеда, руки его не были в наручниках и не были чем-либо связаны, он был в той одежде, в которой они его привозили. Он увидел, что на руках Долиева Магомеда имеются сильно выраженные следы от наручников. Каких-либо других повреждений на теле Долиева М.М., он не заметил. Через некоторое время труп Долиева увезли на автомобиле скорой помощи.  

Причины смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. После того, как  он и Арапханов Магомед передали Долиева Магомеда Бекову Алихану, живого Долиева Магомеда он (Гиреев З.М.) более не видел. В отношении него насилие он не применял, применял ли в отношении него кто-либо насилие ему неизвестно. Когда они передавали Бекову Алихану Долиева Магомеда, его руки были застегнуты на наручники. Когда они заводили Долиева в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, когда он умывался, когда они поднимались на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Долиев Магомед не ударялся и не падал. Объяснить причины образования на теле Долиева М.М. многочисленных телесных повреждений, которые причинены скользящим и ударно-сдавливающим предметом пожизненно, он не может.

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6  л.д.79-89;

- показания свидетеля Аспиева Исы Муссаевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 2005 года на различных должностях. В ЦПЭ он работает с 2009 года. В должности старшего оперуполномоченного ЦПЭ состоит с 2015 года. Ранее до этого с 2009 по 2015 года состоял в должности оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В настоящее время в его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений экстремистского и террористического характера, предупреждение указанных преступлений. В ЦПЭ имеется три отдела: отдел по борьбе с терроризмом, отдел по борьбе с преступлениями экстремистского характера и аналитический отдел. Он работает в отделе по борьбе с терроризмом. Рабочий кабинет Бекова Алихана находится на втором этаже, там, где был обнаружен труп Долиева М.М. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, как обычно это происходит. Далее он зашел в свой вышеуказанный кабинет, взял ежедневник и зашел в кабинет зала совещания на первом этаже. В его кабинете в этом время на своем рабочем месте находился Логинов. Когда он зашел, в зале никого не было. Примерно 8 часов 50 минут в зал начали заходить сотрудники ЦПЭ Богатырев, Логинов, Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья. В актовом зале должна была состояться планерка, которую вел начальник отдела Безносюк. Планерка началась в 09 часов 15 июля 2016 года. Безносюк на планерке спрашивал, кто, чем будет заниматься 15 июля 2016 года. После планерки он зашел к себе в кабинет, где он занимался своими оперативными делами.


Примерно в 10 часов 30 минут этого дня кто-то в коридоре крикнул: «Сбор! Собраться в актовый зал!». Далее он зашел в зал, где также собрались сотрудники ЦПЭ: Богатырев, Логинов, Албогачиев Яхья Овада, Арапханов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Беков Алихан, Гиреев Зураб. Также присутствовали Хандогин и Хамхоев Тимур. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что необходимо выехать в ОМВД по Сунженскому району для оказания содействия проведения оперативно-розыскных мероприятий, направленных на задержание преступников, совершивших разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Со слов Хамхоева, им необходимо было ждать возле ОМВД по Сунженскому району. Длительность совещания составляла примерно 15 минут. Далее сразу же после совещания он, Арапханов Магомед и еще кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поехали на служебном вышеуказанном автомобиле марки «ВАЗ-2114» в г.п. Сунжа. Всего их было трое. Богатырев, Логинов, Безносюк, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб поехали в г.п. Сунжа на других двух автомобилях «ВАЗ-2114», «Лада-Гранта», и «Нива», серебристого цвета. Он, Арапханов и третий выехали из ЦПЭ первыми, отдельно от других экипажей. 
К ОМВД по Сунженскому району они подъехали примерно в 11 часов 30 минут. Подъехав к ОМВД по Сунженскому району, он поставил автомобиль на стоянку ОМВД по Сунженскому району. Далее к ОМВД подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин, Безносюк, Логинов, Овада, Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб. Хандогин сказал, что надо будет сейчас выехать в г.Карабулак, не говоря с какой целью. Потом к ним подъехал на своем служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, Богатырев Тимур, который позвал его и сказал, что надо выехать вместе в г.Карабулак и показать сотрудникам ВОГ МВД по РИ адрес фигуранта. После чего он сел в автомобиль Богатырева Тимура и они двое (Аспиев И.М. и Богатырев Тимур) поехали в г.Карабулак по внутренней дороге. В г.Карабулак они сразу же подъехали к административному зданию ОМВД по г.Карабулак и вышли из автомобиля. Примерно в 50 метрах от здания ОМВД по г.Карабулак стояло 2 «Урала», 1 «УАЗ», 2 «Газели» и «Нива» длинная серебристого цвета, в котором находились сотрудники ВОГ МВД РФ. Затем, сотрудники ВОГ МВД РФ поехали за ними на ул. Джабагиева г.Карабулак, где проживал Долиев М.М. Когда они подъехали, Богатырев Тимур вышел из автомобиля и рукой, не разговаривая, указал сотрудникам ВОГ МВД по РИ на один из подъездов дома. Далее сотрудники спецназа окружили дом, и зашли в подъезд. В подъезд зашли примерно 15 сотрудников спецназа, а остальные сотрудники спецназа (примерно 35 человек) окружили дом. Каких-либо выстрелов он не слышал. За сотрудниками спецназа он зашел в подъезд и находился на первом этаже. Он стоял, ждал пока сотрудники спецназа, зайдут в квартиру Долиева. Через 5 минут ему крикнули, что можно заходить в квартиру, после чего он и Богатырев Тимур зашли в квартиру Долиева, которая располагалась на третьем этаже дома. Прямо у входной двери в квартиру в подъезде на полу лежал Долиев Магомед, на руках которого уже были наручники, руки были отведены назад и застегнуты металлическими браслетами. Долиев Магомед ничего не говорил, лицо его находилось на полу. На Долиеве Магомеде были джинсовые брюки синего цвета и футболка. На ногах были носки черного цвета, обуви на ногах не было. Он (Аспиев И.М.) у него спросил на русском языке его анкетные данные, на что Долиев ответил, что он Долиев Магомед. Он спросил у него на русском языке также, является ли он хозяином квартиры. Долиев Магомед ответил ему, что он является хозяином квартиры. Дверь в квартиру была открыта, она не имела повреждений. Он и Богатырев Тимур зашли в квартиру, внутри которой были 4-5 сотрудников спецназа в масках. Зайдя в квартиру, они посмотрели в комнаты, ничего не трогая, и вышли в подъезд. В квартире они пробыли примерно 2 минуты. Потом они начали дожидаться следственно-оперативную группу, которая со слов Богатырева Т.С. должна была подъехать. Примерно через полчаса или один час к дому подъехали их коллегии Муталиев, Осмиев, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Безносюк, Затем приехали члены следственно-оперативной группы ОМВД по Сунженскому району, их было 3 или 4 человека. Они поднялись наверх. Затем подошел местный участковый. Через 15-20 минут он обратно поднялся наверх в квартиру Долиева. В квартире проводился обыск сотрудниками ОМВД по Сунженскому району, в присутствии понятых – двух женщин, а также самого Долиева Магомеда, руки у которого были уже свободными от браслетов. Зайдя в квартиру, на кровати в спальной, где находились участвующие в обыске, лежали две гранаты и денежные средства (две денежные купюры по 5 тысяча рублей и несколько купюр по 1 тысяча рублей). При этом он спросил у Долиева Магомеда: «это твое?», имея ввиду, обнаруженные предметы. После чего Долиев Магомед ему ответил, что деньги не его, их ему подкинули, про гранаты он ничего не говорил. Дальше он вышел из квартиры и спустился вниз на первый подъезд, пока не закончат. Закончили они примерно через 1 час. 

 
Далее после проведения обыска двое сотрудников спецназа подвели к его служебному автомобилю марки «ВАЗ-2114», в котором он в это время находился, Долиева М.М., на руках которого были наручники, руки Долиева находились спереди. После чего, сотрудники спецназа посадили Долиева М.М. на заднее сиденье данного автомобиля и кто-то из них (сотрудников спецназа) сказал ему, что Долиева М.М. надо отвезти в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сами сотрудники спецназа, которые привели Долиева ушли. К нему в автомобиль сели Гиреев Зураб и Арапханов Магомед. Они (Гиреев и Арапханов) сели на заднее сиденье вместе с Долиевым Магомед. После чего, он, Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым на указанном служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в г.Назрань в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. До ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они доехали примерно в 19 часов 15 июля 2016 года. Они заехали на  территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, вместе с ними также приехали другие экипажи, а именно Богатырев Тимур, который сидел за рулем автомобиля марки «Лада Гранта». На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов и Гиреев вместе с Долиевым М.М. зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он остался в автомобиле. Примерно через 5 минут, он закрыл автомобиль, зашел в здание ЦПЭ и помолился в актовом зале, так как было время вечернего намаза. Когда закончил молиться он зашел к себе в кабинет, в котором никого не было. В кабинете он просидел примерно 30-35 минут. Никто в это время в кабинет не заходил. В это время в коридоре он услышал бегающих людей. Он выглянул в коридор и увидел Логинова, Овада и Хандогина других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. У Логинова он спросил: «Что случилось?», последний ему ответил, что Долиеву стало плохо. После чего Хандогин, Логинов и Овада побежали наверх на второй этаж. Он тоже поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в кабинете №12 Бекова Алихана он увидел Долиева Магомеда, лежащего на полу. Кто-то из сотрудников оказывал первую медицинскую помощь Долиеву, делая ему искусственное дыхание и прямой массаж сердца. Кто-то кричал, вызовите скорую помощь. В кабинете Бекова Алихана были Безносюк, Беков Алихан, Овада, Хандогин, Логинов и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем приехала  скорая помощь, сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ. После приезда скорой помощи уже стало ясно, что Долиев Магомед скончался. После осмотра сотрудниками Следственного комитета места происшествия труп Долиева поздно ночью 15 июля 2016 года забрали в морг в г.Назрань. 


Когда они везли Долиева Магомеда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия никаких ссадин, кровоподтеков, синяков у Долиева Магомеда не было, он не пытался убежать, не сопротивлялся, не пытался высвободить руки от наручников. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №5  л.д.159-168; том №19 л.д.168-173; 

- показания свидетеля Муталиева Али Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с апреля 2014 года. С того же времени работает в должности оперуполномоченного информационно-аналитического отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: работа с информационными базами МВД, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Его рабочий кабинет №8 расположен на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 3 часа 30 минут утра, так как сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия совместно с другими подразделениями МВД по РИ проводились мероприятия по раскрытию преступления, а именно по умышленному уничтожению имущества религиозного деятеля Белхароева в г.Назрань. Примерно в 4 часа ночи сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на мероприятия, а он остался в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы при необходимости оперативно предоставить данные из информационных баз. Примерно в 09 часов 15 июля 2016 года сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вернулись обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и доставили одного человека по фамилии Аушев в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по подозрению в совершении вышеуказанного преступления, а именно умышленного уничтожения имущества. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия собрали в актовом зале здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где проводилась планерка. На планерке был также сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан. На планерке начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур дал указание выехать всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Сразу же после планерки, он, Богатырев Тимур, Осмиев Хасан, на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114» поехали в ОМВД России по Сунженскому району. 

Возле ОМВД России по Сунженскому району они прождали примерно 1,5 часа. После этого, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур вышел из здания ОМВД России по Сунженскому району и подошел к ним. Хамхоев дал указание Богатыреву Тимуру, Аспиеву Исе выехать в г.Карабулак, чтобы посмотреть, есть или нет возле многоквартирного дома по ул. Джабагиева г.Карабулак автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». «Если машина там, то позвоните мне» - сказал Хамхоев Тимур. Далее он, Аспиев Иса и Богатырев Тимур поехали в г.Карабулак. Он с ними поехал, так как приехал вместе с Богатыревым Тимуром, хотя Хамхоев Тимур ему говорил поехать в г.Карабулак вместе с Аспиевым и Богатыревым. Примерно через 15-20 минут они доехали до г.Карабулак и подъехали к указанному Хамхоевым Тимуром многоквартирному дому. Во дворе указанного дома стоял автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «177/06». Затем, там же Богатырев Тимур позвонил Хамхоеву Тимуру и сообщил ему, что автомобиль стоит рядом с домом. Хамхоев Тимур сказал, чтобы подъехали к сотрудникам спецназа (тяжелые), которые находятся возле ОМВД России по г.Карабулак. Они подъехали к ОМВД России по г.Карабулак возле которого стояли сотрудники спецназа на автомобилях (1 «Урал», 2 «Газели»). Богатырев Тимур подошел к одному из сотрудников спецназа и сказал, чтобы они поехали за ними. Было видно, что сотрудники спецназа были в курсе, и им не надо было объяснять, что делать. Далее они подъехали вместе с сотрудниками спецназа обратно к дому, где стоял автомобиль марки «Лада Гранта», с государственными регистрационными знаками: «177/06». В интересующем доме был только один подъезд. Они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) вышли из автомобиля. Сотрудникам спецназа Богатырев Тимур указал на подъезд и назвал квартиру №8. После этого, сотрудники спецназа зашли в подъезд дома. Вместе с сотрудниками спецназа они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) зашли в подъезд дома. Он помнит, что сотрудники спецназа постучались в дверь, которую открыл мужчина, которого как позже ему стало известно, зовут Долиев Магомед. После этого, сотрудники спецназа повалили Долиева на пол и спросили у него, есть ли кто дома. Долиев Магомед сказал, что дома никого нет, и спрашивал в связи с чем сотрудники спецназа пришли к нему, что случилось. Далее сотрудники спецназа зашли в квартиру, осмотрели ее и сказали, что все чисто. Затем, они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) прошли в квартиру. В прихожей комнате квартиры на полу лежал Долиев Магомед, руки у которого были застегнуты назад металлическими наручниками. Видимо данные наручники были застегнуты одним и спецназовцев. Далее один из сотрудников спецназа спросил у Долиева, где его паспорт. Долиев указал на паспорт. Один из сотрудников спецназа поднес к ним паспорт, который они (Аспиев, Богатырев и Муталиев) посмотрели для установления личности Долиева Магомеда. Богатырев Тимур по телефону сообщил Хамхоеву Тимуру о том, что Долиев задержан и находится в квартире. Хамхоев Тимур сказал Богатыреву, что сейчас приедет следственно-оперативная группа и чтобы они ее дожидались. Примерно через 20 минут к ним подъехали другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Арапханов Магомед, Осмиев Хасан, Гиреев Зураб, Албогачиев Яхья, а также сотрудники ВОГ МВД РФ в РИ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые подъехали, также поднимались в квартиру Долиева Магомеда и выходили обратно. Через некоторое время после этого во двор дома подъехал заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н., который поднялся в квартиру. Когда Боротов А.Н. заходил в подъезд и в квартиру, он находился во дворе дома. После этого, примерно через 5-10 минут, Боротов А.Н. обратно уехал. С Боротовым А.Н. никого не было, кроме своего водителя, который сидел в служебном автомобиле «Форд Мондео».  

После этого, приехала следственно-оперативная группа ОМВД России по Сунженскому району. Он в это время сидел в служебном автомобиле 
«Ваз-2114», на котором они приехали в г.Карабулак. После того, как члены следственно-оперативной группы зашли в квартиру, он вышел из автомобиля и зашел в квартиру Долиева М.М. Он помнит, что в связи с тем, что требовались понятые, кем-то был вызван местный участковый ОМВД России по г.Карабулак, который привел двух женщин для участия в обыске в качестве понятых. Далее был проведен обыск. Во время начала обыска он спустился во двор и сел за руль автомобиля, на котором они приехали. Сидя в автомобиле, он заснул и через некоторое время его разбудил Албогачиев Яхья, который сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля. Албогачиев Яхья ему сказал, что обыск закончен, «поехали на работу». Албогачиев Яхья передал ему ключи от автомобиля, он завел автомобиль, и они поехали. Он спросил у Албогачиева Яхьи, где Богатырев Тимур, на что он (Албогачиев Яхья) ответил ему, что Тимур будет доставлять автомобиль марки «Лада Гранта», принадлежащий Долиеву М.М. По пути в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Албогачиев Яхья ему сказал, что в ходе обыска в квартире Долиева М.М. были обнаружены две гранаты. Сначала они ехали в колонне других автомобилей ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета) и «Лада Гранта» Долиева М.М., но потом он эту колонну обогнал и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без них. 

Когда они доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, остальные сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия еще не приехали. Через несколько минут, как они приехали, в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заехали и другие сотрудники на автомобилях (1 «ВАЗ-2114», 1 «Нива» серебристого цвета и «Лада Гранта»). Он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда прошел в туалет. Куда пошел Албогачиев Яхья, ему неизвестно. После туалета он зашел к себе в кабинет №8, в котором провел примерно 10 минут. Далее он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и зашел к заместителю начальника отдела по борьбе с терроризмом Логинову. Когда он шел в кабинет к Логинову в коридоре первого этажа он увидел Долиева Магомеда, стоящего в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, руки которого были застегнуты назад металлическим наручниками. Долиев Магомед стоял близко к стенке возле входа в актовый зал. Рядом с ним никого не было. Далее он зашел в кабинет к Логинову, узнав у него необходимую информацию, вышел от него обратно примерно через 2 минуты. Когда он вышел от Логинова, Долиев Магомед  стоял на том же месте, руки также были в наручниках, с ним никого рядом не было. Он поднялся к себе в кабинет №8, где он подготовил необходимую информацию для Центра «Э», скинул ее на флэшку и дальше зашел в соседний кабинет, в котором работают Осмиев Хасан, Долгиев Ахмед. Кабинет был открытым, в нем никого не было. Он зашел именно в этот кабинет, так как к компьютеру, находящемуся в этом кабинете, подсоединен интернет. По интернет связи он отправил подготовленный для Центра «Э» документ. В кабинете Осмиева Хасана он позвонил со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 928 746 90 95 на абонентский номер 8 879 32 38 455, и сообщил сотруднику Центра «Э» о том, что он отправил информацию. После отправки  документа, он зашел к себе в кабинет №8 и выключил свой компьютер. В это время, находясь в кабинете, он услышал шум в коридоре. Он вышел из кабинета и увидел в помещении, прилегающем к его кабинету, сидящего на кресле Гиреева Зураба, который пытался заснуть. Он сказал ему, что если он устал, то он может разложить себе кресло и лечь спать. Далее он вышел в коридор, закрыв на замок помещение, в котором спал Гиреев Зураб, чтобы ему никто не мешал. Выйдя в коридор, он увидел бегающих в коридоре сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе Бекова Алихана. Он спросил у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что случилось, почему такая суета. Один из  сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что доставленному Долиеву Магомеду стало плохо. Тогда еще никто не говорил, что Долиев Магомед умер. Что именно с Долиевым Магомедом случилось, не говорили. Он видел, что сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия суетились возле кабинета №12 Донина, но туда он не заходил. Далее он спустился вниз, где сделал омовение, совершил в актовом зале намаз, после чего вышел во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где постоял, покурил вместе с сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе были Долгиев Ахмед, Осмиев Хасан, Албогачиев Яхья. Когда он стоял во дворе, Богатырев Тимур его спросил про ключи от автомобиля. После чего, он передал Богатыреву Тимуру ключи от автомобиля «ВАЗ-2114». При этом Богатырев Тимур сказал, что едет в Следственный комитет по рабочим вопросам. Далее он зашел обратно в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поднялся на второй этаж, где сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказали ему, что Долиев М.М. скончался. Он зашел в кабинет №12, в котором находились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а также труп Долиева Магомеда. Так как он уже умер, он в соответствии с религией «Ислам», подравнял его части тела, то есть сложил руки и ноги Долиева вдоль тела, завязал ему платком челюсть. Далее приехали сотрудники Следственного комитета, ОСБ, осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда.   

Причина смерти Долиева Магомеда ему неизвестна, кто с ним работал, кто его опрашивал, он не знает. Он помнит, что после смерти Долиева Магомеда, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия говорили, что с Долиевым Магомедом работал и находился вместе с ним сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихан Муссаевич. Каких-либо повреждений на теле, на лице Долиева Магомеда, когда он был в своей квартире и когда он находился в коридоре первого этажа здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Долиеву Марем он на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел. Помнит, что когда они находились на обыске в г.Карабулак, примерно в 15 часов 15 июля 2016 года, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сообщил, что жена Долиева Магомеда – Долиева Марем задержана и доставлена в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Со слов сотрудников ЦПЭ Долиев Магомед был доставлен Арапхановым, Гиреевым и другими. Долиев Магомед, находясь в квартире и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему (Муталиеву А.М.) не говорил, что ему плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. Он не слышал, чтобы Долиев Магомед кому-то говорил о том, что ему  плохо и у него неудовлетворительное состояние здоровья. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №1 л.д.195-200, том №6 л.д. 140-147.

- показания свидетеля Богатырева Тимура Султановича о том, что с 25 апреля 2013 года работает оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамхоев Тимур Юсупович, заместителем начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия является Хамндогин Сергей Анатольевич, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайловича. ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия расположен по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, дом № 7.

15 июля 2016 года в 08 часов 30 минут он прибыл на работу в центр. В 09 часов началось рабочее совещание. После утреннего совещания они все разошлись по рабочим местам. Примерно через полтора часа около 11 часов 00 минут ему было дано указание начальником центра Хамхоевым Тимуром, что необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, расположенное в Сунженском районе г.п. Сунжа, конкретные задачи ему и коллегам не ставились. Ему пояснили, что Хамхоев Тимур сказал, что задачи будут определены на месте, то есть в ОМВД России по Сунженскому району. После чего он вместе со своим коллегами Муталиевым Али и Осмиевым Хасаном, на служебном автомобиле «ВАЗ-2114» выдвинулся в Сунженский отдел полиции. В отдел полиции они прибыли примерно в 11 часов 45 минут. Когда они приехали в Сунженский отдел полиции, там уже находились Безносюк Андрей, Донин Виталий, Овада Андрей и Хандогин Сергей. Примерно через 15-20 минут к отделу полиции подъехал их начальник Хамхоев Тимур на своем служебном автомобиле «УАЗ-Патриот» и зашел на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее из здания полиции вышел Хамхоев Тимур, который сказал им, что имеется адрес в г. Карабулак по улице Джабагиева д. 15 кв. 8, который сказал им, что необходимо проверить на наличие стоящего автомобиля «Лада-Гранта» рядом с подъездом дома. Тимур сказал, что если дома стоит данный автомобиль, то необходимо вызвать туда членов временной оперативной группировки МВД РФ, которые должны были ждать их рядом с ОМВД России по г. Карабулак.

 После получения задания он вместе с Муталиевым Али и Аспиевым Исой выдвинулся в город Карабулак. Там они установили, что возле дома находится автомобиля  «Лада-Гранта» и вызвали туда членов временной оперативной группировки МВД РФ.  Одновременно с этим, он (Богатырев Т.С.) созвонился с Хамхоевым Тимуром, который дал ему указание, чтобы он вместе с сотрудниками ВОГ МВД РФ установил гражданина Долиева Магомеда, и дождался следственно-оперативной группы, которая должна скоро подъехать. Далее сотрудники ВОГ МВД РФ зашли в квартиру, в которой должен был находиться в это время Долиев Магомед. Спустя 5-7 минут, им сообщили, что в квартире все чисто, опасность отсутствует. Далее он вместе с Аспиевым Исой и Муталиевым Али поднялись в квартиру. Когда он зашел в квартиру, Долиев Магомед лежал на полу, лицом к полу. На лице, на теле Долиева Магомеда не имелись повреждения в виде ссадин, синяков, кровяных ран, кровоподтеков. Руки Долиева Магомеда были застегнуты наручниками и заведены назад. Затем он зашел в квартиру и спустя некоторое время вышел из квартиры и прошел на улицу. Перед тем как выйти на улицу, один из сотрудников ВОГ МВД РФ, который также был в маске, передал ему ключи от автомобиля и сказал, что паспорт Долиева лежит в его автомобиле «Лада-Гранта», припаркованном во дворе. Затем подъехали его коллеги Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья, Гиреев Зураб и Осмиев Хасан, которые также заходили в квартиру Долиева М.М. Спустя некоторое время в квартиру Долиева Магомеда прибыла следственная оперативная группа для проведения следственных действий, которая провела обыск. По окончанию обыска от своих коллег ему стало известно о том, что в квартире были обнаружены 2 гранаты, и денежные средства 10 тысяч рублей, купюрами по 5 тысяч рублей, а также 3 тысячи рублей. Обыск был окончен примерно в 16-17 часов. В это время из подъезда кто-то вывел Долиева Магомеда, которого посадили в автомобиль его коллег, и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Сам он (Богатырев Т.С.), по устному указанию Хамхоева Т.Ю. доставил автомобиль марки «Лада Гранта» в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По прибытию в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он, побыв примерно 5-10 минут во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся на второй этаж в свой кабинет, чтобы немного охладиться под кондиционером. Данным кабинетом также как и он пользуется Дзейтов Хаваж. Никого, в том числе Дзейтова Хаважа, в кабинете не было. В то время, когда он поднимался в свой кабинет, он увидел, как Долиев Магомед стоял в коридоре на первом этаже, лицом к стенке, руки его были заведены назад. Затем, спустя примерно 20 минут, он по своим служебным делам поехал в г.Магас. Далее, окончив свои дела, он снова направился на работу. В это время уже темнело. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его коллеги, от которых ему стало известно, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович скончался в кабинете Донина Виталия, который расположен на втором этаже ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  

Хамхоев Т.Ю. не говорил, почему именно сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия должны выехать в ОМВД России по Сунженскому району и принять участие в раскрытии преступления против имущества. Протокол задержания Долиева М.М. никто не составлял. Во время нахождения Долиева Магомеда в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, посторонних лиц он не видел. В кабинете №12, в котором был обнаружен труп Долиева М.М., имелся рабочий компьютер, с использованием которого Беков Алихан мог получить объяснение у Долиева Магомеда. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра трупа, в том числе фототаблицу, может показать, что на фототаблице изображен труп именно Долиева Магомеда Мухарбековича, которого доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года, а именно в кабинет №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где он впоследствии скончался. Он сам лично Долиева М.М. не опрашивал, с ним не общался, с какой целью Беков Алихан хотел пообщаться с Долиевым Магомедом ему неизвестно. 

Добавил, что когда он видел 15 июля 2016 года после окончания обыска Долиева Магомеда на лестничной площадке многоквартирного дома, то он (Богатырев Т.С.) также не видел на видимых участках тела, руках, лице какие-либо телесные повреждения.  

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- показания свидетеля Бекова Магомеда Исламовича от 21 июня 2016 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району с 2015 года. До этого с 2012 года работал заместителем начальника отдела по религиозному и национальному экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия.

 11 июля 2016 года примерно в 09 часов 40 минут в ОМВД России по Сунженскому району поступило сообщение о совершении разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Поиски преступников по горячим следам не дали положительных результатов. По данному факту было возбуждено дело, которое расследовалось следователями СО ОМВД России по Сунженскому району. В результате совершения разбойного нападения было похищено примерно 12,5 миллионов рублей. Подозрение на совершение данного преступления было в отношении кассира отделения Россельхозбанка Долиевой Марем Мажитовны, у которой якобы находились похищенные средства. 

15 июля 2016 года утром, примерно в 08 часов 30 минут, он (Беков М.И.) пришел на работу в ОМВД России по Сунженскому району как обычно. Примерно в обеденное время этого дня к нему в кабинет прибыл заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер. Последний прибыл к нему по поводу совершенного разбоя в Россельхозбанке, так как данное преступление находилось на особом контроле у Главы Республики Ингушетия и руководства МВД по Республике Ингушетия. Они обговорили ход и результаты раскрытия данного преступления, а также о лицах, которые могут быть причастны к совершенному деянию. Далее Боротов А.Н. попросил его (Бекова М.И.) пригласить в ОМВД Долиеву Марем Мажитовну. Он в свою очередь, сказал заместителю начальника СО по ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанову Адаму, чтобы пригласили Долиеву. Примерно через 40 минут в его кабинет один сотрудников полиции завел Долиеву М.М. Они ей предложили присесть на стул. Далее Боротов Алишер начал общаться с Долиевой на счет совершенного разбора. Разговор происходил в спокойном тоне. Долиева отрицала свою причастность к совершенному деянию, а Боротов приводил ей доводы, которые указывали на ее причастность к совершенному деянию. Во время данного разговора ему несколько раз звонили на его мобильные телефоны, в связи с чем, чтобы не мешать общению, он заходил в комнату отдыха. Данная комната смежная с его рабочим кабинетом. Во время их разговора на телефоны к нему поступили более трех звонков. Время нахождения Долиевой М.М. в его кабинете он не помнит, это можно установить путем просмотра видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД по Сунженскому району РИ. 16 июля 2016 года в Таргиме должно было пройти спортивное мероприятие - «Битва в горах» (бои без правил), в связи с чем, он 15 июля 2016 года был загружен работой по организации охраны правопорядка и общественной безопасности в период подготовки и проведения спортивного мероприятия. Необходимо было выставить посты и дополнительные наряды, заслоны с целью предотвращения попыток совершения каких-либо противоправных действий и диверсий со стороны бандподполья. 

После разговора с Долиевой, к ним в кабинет зашел один из сотрудников полиции в военной форме, который доложил Боротову о том, что они выставились и можно проводить мероприятия. В это время в его кабинете находилось много сотрудников полиции. Он понял, что разговор с Долиевой у Боротова окончен и попросил проводить Долиеву из кабинета. Один сотрудников полиции вывел Долиеву из его кабинета. 

Целый день 15 июля 2016 года он находился на территории ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 16 часов 30 минут 15 июля 2016 года он по своим личным делам, не связанным с работой, поехал в г.Магас на служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета. С ним был его водитель Беков Рустам Русланович. В г.Магас он пробыл примерно с 17 по 20 часов 15 июля 2016 года. Он находился в квартире №88. Данная квартира находится на 12 этаже дома, принадлежащего Ингушскому государственному университету. С ней в квартире были две женщины – Людмила Боготова и Асият Асланова с Кабардино-балкарской республики.

Примерно в 20 часов 30 минут 15 июля 2016 года он приехал на работу в ОМВД России по Сунженскому району. Оперативный дежурный ему сообщил, что Долиева доставлена в ОМВД России по Сунженскому району. Он позвонил своему заместителю – Гандалоеву Рустаму о том, что Долиева доставлена. Долиева пробыла в ОМВД России по Сунженскому району примерно 2,5 часа и ее проводили из ОМВД России по Сунженскому району примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года. Примерно в 23 часа 30 минут 15 июля 2016 года ему стало известно от кого-то из сотрудников полиции о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в ходе допроса. Где именно умер Магомед, тогда не было известно.   

В отношении Долиевой Марем физическое насилие не применял, пакет на голову ей не одевал.  

Том №2 л.д.66-70;

- показания свидетеля Боротова Алишера Номозовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу на различных должностях с 1992 года. В Ингушетии проходит службу с 2010 по 2014 года, а также с мая 2016 года по настоящее время. В должности заместителя начальника полиции (по оперативной работе) МВД по Республике Ингушетия состоит с мая 2016 года. В его функциональные обязанности входит: организация работы подразделений МВД по РИ, уполномоченных на проведение оперативно-розыскной деятельности, утверждение и согласование проведения ряда оперативно-розыскных мероприятий. 

11 июля 2016 года было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего было похищено примерно свыше 12 миллионов рублей. По данному факту СО ОМВД России по Сунженскому району было возбуждено уголовное дело по п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. Данное преступление вызвало общественный резонанс, было совершено в дневное время, с использованием боевой гранаты, в связи с чем его раскрытие и расследование было постановлено на контроль руководством МВД по Республике Ингушетия. Управлением уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, а также отделом уголовного розыска ОМВД по Сунженскому району проводились оперативно-розыскные мероприятия, направленные на раскрытие данного преступления. Распоряжением от 14 июля 2016 года №2/768 «О создании оперативной группы по раскрытию преступления в рамках ОПД №620302 от 12.07.2016 года», в состав группы по раскрытию разбойного нападения был включен начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович. В рамках проведения ОРМ было проведено исследование с использованием полиграфа кассира отделения Россельхозбанка Долиевой, которая и выдала похищенные средства преступнику. В результате исследования было установлено, что у Долиевой имеется реакция, косвенно свидетельствующая о возможном ее участии в совершении преступления. Также была оперативная информация у УУР МВД по РИ о возможной причастности Долиевой и ее супруга Долиева к совершению данного преступления. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имелась информация о том, что один из братьев Долиевой возможно является участником незаконных вооруженных формирований. В ЦПЭ также имелась информация о том, что похищенные средства могут быть направлены на финансирование участников НВФ. Указанная информация из ЦПЭ и из УУР МВД по РИ была оперативной, полученной из агентурных источников, она не была закреплена процессуально получением объяснений и проведением опросов, и не носила документальную основу. 

15 июля 2016 года к нему на работу, ближе к 10 часам, подъехал начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур для планирования проверки вышеуказанной информации. Они обсудили данную информацию, решили выехать примерно через 2 часа в ОМВД по Сунженскому району, где детально необходимо было запланировать, организовать и провести оперативно-розыскные мероприятия и следственные действия. Хамхоев Тимур покинул его кабинет и куда-то ехал. При встрече у него в кабинете никого не было, протокол совещания (встречи) не велся. После встречи с Хамхоевым Тимуром он отписывал поступившую корреспонденцию. Примерно ближе к 12 часам дня 15 июля 2016 года он вместе со своим водителем Арапиевым Асланом на служебном автомобиле марки «Форд Мондео» выехал из МВД по Республике Ингушетия в ОМВД по Сунженскому району Республики Ингушетия. Прибыли в ОМВД по Сунженскому району примерно в промежутке времени с 12 часов до 13 часов дня 15 июля 2016 года. Там он зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, где кроме самого Бекова М.И. никого не было. Затем в кабинет зашел Осин Сергей Иванович – начальник управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же довел до Бекова информацию по полиграфу в отношении Долиевой, а также сообщил ему информацию о возможной причастности Долиевой, ее мужа Долиева к совершению разбойного нападения на банк. Через некоторое время в кабинет зашел начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур.

В ходе обсуждения деталей раскрытия разбойного нападения, он (Боротов А.Н.) сказал, что в первую очередь необходимо установить адрес проживания Долиевых и провести обысковые мероприятия в случаях не терпящих отлагательств. Он (Боротов А.Н.) предложил пригласить Долиеву в кабинет и спросить у нее про местожительства, а также задать ей вопросы по результатам исследования полиграфа. Примерно через 20-30 минут Долиева пришла в кабинет к начальнику Бекову М.И. Он и другие: Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. пообщались с Долиевой М.М. на счет ограбления Россельхозбанка. Примерно через 5-10 минут, после того, как Долиева М.М. зашла в кабинет к Бекову М.И., он (Боротов А.Н.) зашел в комнату отдыха, где в это время находился Осин Сергей Иванович, и сидел в данном кабинете примерно 30-40 минут, общался с Осиным С.И., звонил по телефону по своим служебным делам. В это время дверь, отделяющая комнату отдыха и кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, была закрыта. За эти 30-40 минут он слышал, как в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району разговаривали на повышенных тонах, о чем именно разговаривали, он не знает, так как не было отчетливо слышно. Когда он вышел обратно из комнаты отдыха, Долиевой М.М. уже в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не было.  


 Далее примерно в 15 или 16 часов вечера 15 июля 2016 года он приехал в МВД по Республике Ингушетия. Примерно в промежуток времени с 17 до 18 часов вечера 15 июля 2016 года он поехал в ЦПЭ для того, чтобы узнать результаты обыска по месту жительства Долиевых. Там в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия кто-то из сотрудников ЦПЭ ему ответил, что в результате обыска в квартире Долиева в г.Карабулак обнаружены 2 гранаты, а также две пятитысячные купюры. В это время, один из сотрудников ЦПЭ вышел из здания и сказал, что доставленному Долиеву стало плохо. Примерно через минуту Хамхоев Тимур на своем автомобиле заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он и Хамхоев Тимур поднялись на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Боротов А.Н.) сразу же зашел в кабинет к Хамхоеву, а сам Хамхоев остался в коридоре второго этажа. Там бегали, суетились сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Кто-то сказал, что Долиеву стало плохо. Хамхоев Тимур кричал, чтобы вызвали скорую помощь. Кто-то из сотрудников ЦПЭ сказал, что они оказывали первую медицинскую помощь Долиеву, который несмотря на это не подает признаков жизни. При каких обстоятельствах умер Долиев, тогда еще не было понятно. О произошедшем он по телефону сообщил руководству МВД по РИ. Сотрудники ЦПЭ вызвали скорую помощь, сотрудников Следственного комитета. Когда уже приехали сотрудники Следственного комитета, он заглянул в один из кабинетов здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, на втором этаже, и увидел на полу кабинета труп Долиева. 

Том №5 л.д. 144-152, том №18 л.д.146-158; том №52 л.д.107-110;


- показания свидетеля Хандогина Сергея Анатольевича о том, что службу в органах внутренних дел проходит с 1993 года беспрерывно на различных должностях. В Центре по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия работает с 27 апреля 2016 года в должности заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он подчиняется непосредственно начальнику ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Тимуру Юсуповичу. В его должностные обязанности входит: общее руководство ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, контроль за агентурно-оперативной работой оперативных сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, исполнение обязанностей начальника ЦПЭ во время отсутствия начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Здание ЦПЭ располагается в г.Назрань на ул. Оздоева, 7. Кабинет Бекова Алихана находится от него через стенку. Кабинетом, в котором был обнаружен труп Долиева Магомеда 15 июля 2016 года, пользуются Овада Андрей, Донин Виталий, Медов Амур. Данные оперативные сотрудники пользуются указанным кабинетом. В данном кабинете он иногда видел работающего Бекова Алихана, но реже чем Овада, Донина и Медова.   


15 июля 2016 года с 09 часов он находился на совещании в МВД по Республике Ингушетия в г.Магас при председательстве Министра внутренних дел РИ. Совещание длилось примерно 20-25 минут. Далее из МВД по РИ он на своем служебном автомобиле марки «Лада-Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «Т095ЕО/06» поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Данный автомобиль закреплен как за ним, так и за Безносюк.
Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, передал корреспонденцию в канцелярию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и зашел к себе в рабочий кабинет. Через некоторое время ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 999 492 70 13 позвонил начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур и дал указание, чтобы он с личным составом приехал в ОМВД России по Сунженскому району. Затем он (Хандогин С.А.) зашел к Андрею Безносюк и сказал ему, чтобы он собрал всех свободный сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Через некоторое время, когда он спустился на первый этаж сотрудники ЦПЭ: Безносюк, Овада, Донин, Богатырев, Осмиев Хасан, Логинов Александр находились в коридоре 1-го этажа. Им он сообщил о необходимости выехать в ОМВД России по Сунженскому району. После чего они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. К нему в вышеуказанный автомобиль «Лада-Гранта» сели Безносюк, Овада и Донин. Он (Хандогина С.А.) сел за рулем, Безносюк сел справа от него, на заднее сиденье автомобиля сели Донин и Овада, который подчиняются как ему, так и Безносюк А.М. 


По приезду к зданию ОМВД России по Сунженскому району он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался на счет дальнейших действий, на что Хамхоев Тимур дал им указание ждать на месте. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Хамхоев Тимур, который поинтересовался, кто у него находится в автомобиле. Он (Хандогин С.А.) сказал, что Безносюк, Донин и Овада. Хамхоев Тимур сказал: «заезжайте на территорию». Хамхоев Тимур сказал, что когда заедем на территорию ОМВД России по Сунженскому району, ему (Хандогину С.А.) надо подняться в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району. После чего они подъехали к воротам ОМВД, которые открылись и они заехали на территорию и поставили автомобиль во дворе. Затем, он и Безносюк зашли в здание ОМВД, а Овада и Донин остались на территории ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он и Безносюк зашли в кабинет начальника ОМВД, в котором находились Беков Магомед (начальник ОМВД), Хамхоев Тимур, и несколько человек. Также были слышны голоса мужские в комнате отдыха, вход в которую осуществляется через кабинет начальника ОМВД. При этом, он (Хандогин С.А.) увидел, что у приставного стола к рабочему столу Бекова М.И. сидит женщина в гражданской одежде, на голове у не была косынка, одета была она в платье. Впоследствии ему стало известно, что данной женщиной являлась кассиром Россельхозбанка Долиевой Марем. В это время Хамхоев и Беков зашли в комнату отдыха, в кабинете Бекова М.И. оставались он (Хандогин С.А.), Безносюк и Долиева Марем. В это время Долиева Марем ничего не говорила, ни с кем не общалась. Примерно через 5 минут из комнаты отдыха вышли Хамхоев Тимур и Беков Магомед, после чего Хамхоев подошел к нему (Хандогину С.А.) и пригласил выйти в коридор. Они вышли в коридор, где Хамхоев ему сказал, что женщину, сидящую у Бекова необходимо примерно 2 часа покатать, чтобы отсутствовала на территории ОМВД России по Сунженскому району. При этом Хамхоев сказал, что это кассирша Россельхозбанка, не называя по имени. Он и Хамхоев Тимур зашли обратно в кабинет Бекова, где он (Хандогин С.А.) сказал Долиевой Марем пройти вместе с ним. Она, ничего не спрашивая, и не противясь, спокойно встала и пошла вместе с ними. Они (Безносюк, Хандогин С.А., Долиева Марем) спустились во двор и сели в автомобиль марки «Лада-Гранта», на котором приехали. Он (Хандогин С.А.) сел за руль данного автомобиля, Безносюк сел на переднее правое пассажирское сиденье автомобиля, Овада и Донин сели на заднее сиденье. Долиева Марем сидела между Овада и Дониным. После чего они выехали со двора ОМВД по Сунженскому району. После выхода из ОМВД по Сунженскому району сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, стоявшим рядом с ОМВД, он (Хандогин С.А.) сказал, что они поехали, а они пусть ждут. 

Далее они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По пути в ЦПЭ он (Хандогин С.А.), Безносюк, Овада и Донин по-разному задавали вопросы Долиевой Марем, спрашивали ее анкетные данные, место работы, состав семьи. Марем отвечала на вопросы тихим голосом, что даже приходилось иногда ее переспрашивать. Они ее спросили о произошедшем в банке, на что Марем рассказала обстоятельства совершенного преступления. Марем их не спрашивала, куда ее везут, не говорила отпустить ее, не спрашивала анкетные данные. Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, они сразу же на автомобиле заехали во двор. Он (Хандогин С.А.) остановился у заднего входа в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Безносюк и Долиева вышли из автомобиля и зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он (Хандогин С.А.) припарковал автомобиль во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Овада и Донин остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а он зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялся наверх и прошел в кабинет сотрудника ЦПЭ Дзейтова Хаважа. В кабинете находились Дзейтов Хаваж, Безносюк и Долиева Марем. Более в кабинете Дзейтова Хаважа никого не было. Хаваж сидел на своем рабочем месте у окна, Безносюк за столом сотрудника ЦПЭ Богатырева Тимура, а Долиева сидела на стуле напротив Безносюк, то есть напротив рабочего стола Богатырева Тимура. Далее он и Безносюк по очереди начали задавать  вопросы Долиевой М.М., про ее личную жизнь, про ее родственников, про работу, про совершенное разбойное нападение. Спустя некоторое время, примерно 1,5-2 часа, он дал указание Безносюк А.М. отвезти обратно Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району. Далее Безносюк и Долиева уехали.  

Спустя некоторое время в коридоре началась беготня, какая-то непонятная суета. В коридоре он увидел Бекова Алихана, которого спросил, что случилось? Беков Алихан сказал, что стало плохо задержанному лицу. Он спросил, где он, подразумевая задержанного лица. Беков Магомед указал на проем двери, находящийся в коридоре на втором этаже, где у них находится 3 кабинета и сказал, что там. Он (Хандогин С.А.) зашел быстрым шагом в рабочий кабинет Донина, где на боку, на полу лежал мужчина, без сознания, с закрытыми глазами. Руки были впереди, застегнуты на наручники. Позже ему стало известно, что этим мужчиной является Долиев Магомед - муж Долиевой Марем. Беков Магомед ключом отстегнул наручники. Было понятно, что Долиев умер. Затем, приехала скорая помощь, приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия и забрали труп Долиева Магомеда. Через некоторое время обратно вернулся Безносюк А.М.  


По состоянию на 15 июля 2016 года он (Хандогин С.А.) пользовался абонентским номером – 8 999 492 70 13, Безносюк – 8 918 751 00 03, Овада – 89030797239 и Донин – 8 928 090 71 50.  


Отвечая на вопрос о том, почему он доставил и содержал Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, если его начальник Хамхоев Тимур дал ему указание только покатать ее, показал, что два часа ездить с Долиевой бесцельно было глупо, когда можно было спокойно приехать с ней в ЦПЭ и пообщаться, в связи с этим они и привезли ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он лично сам принял решение отвести Долиевой Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Рапорт о доставлении Долиевой М.М. в ЦПЭ он не составлял потому, что в ЦПЭ нет КУСП, нет протоколов, она не была официально задержана, а ее доставление в ЦПЭ было в форме общения. 

Отвечая на вопрос о том, почему после того, как Хамхоев Тимур ему сказал покатать Долиеву Марем, он не спросил у него, не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, показал, что он думал, что имеются основания для того, чтобы Долиеву Марем покатать и пообщаться с ней 2 часа, это было связано с оперативной необходимостью. Протокол об опросе Долиевой М.М. не был составлен потому, что такой задачи не стояло, тем более Долиева односложно отвечала на все вопросы по обстоятельствам произошедшего в банке. Доставление Долиевой Марем в ЦПЭ не регистрировалось, так как в ЦПЭ нет дежурной части, нет помещения и условий для доставленных лиц. Никто кроме него, Безносюк и Дзейтова Хаважа в кабинет, в котором находилась Долиева Марем, не заходил. 

Том №5  л.д. 169-180;


- показания свидетеля Осина Сергея Ивановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1993 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с марта 2013 года по контракту. В должности начальника управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия состоит с ноября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: непосредственная организация работы по линии розыска, организация работы территориальных отделов розыска с подразделениями МВД по Республике Ингушетия, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. По должностной инструкции работу Центра по противодействию экстремизму МВД по РИ он не контролирует, сотрудники центра  по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия ему не подчиняются. 

11 июля 2016 года в г.п. Сунжа было совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка, в результате которого были похищены денежные средства примерно в размере более 12 000 000 рублей. В соответствии со своими служебными обязанности в этот день он, сотрудники УУР выехали в ОМВД по Сунженскому району. По приезду на место происшествия они организовали работу по изъятию записи с камер видеонаблюдения по маршруту преступника, установили свидетелей, организовали проведение оперативно-технических мероприятий. Само дело оперативного учета было заведено в ОМВД России по Сунженскому району, потом, примерно 16 или 17 июля 2016 года, дело оперативного учета было принято к своему производству оперативным уполномоченным отдела по борьбе с имущественными преступлениями управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия Часыговым Абукаром. Решение о передаче дела было принято им (Осиным С.И.), в связи с большим объемом оперативно-розыскных мероприятий, а также в связи с необходимостью организации координации работы между подразделениями МВД по Республике Ингушетия. 

11 июля 2016 года, когда он вместе с другими сотрудниками УУР МВД по РИ приехал из банка в ОМВД России по Сунженскому району он увидел Долиеву Марем, которую опрашивал сотрудник уголовного розыска ОМВД по России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем также находилась работница банка. Он (Осин С.И.) прочитал объяснение Долиевой, спросил у нее устно некоторые обстоятельства, задал уточняющие вопросы. Беседа между ним и Долиевой Марем проходила примерно 10 минут, не более. 

Примерно в 11 часов 30 15 июля 2016 года он сам лично выехал в ОМВД России по Сунженскому району с целью координации деятельности сотрудников уголовного розыска и ВОГО и П по Сунженскому району по раскрытию разбойного нападения на банк, он выехал в ОМВД России по Сунженскому району. Примерно в 13 часов 15 июля 2016 года он прошел на территорию ОМВД России по Сунженскому району и зашел в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И., чтобы с ним обсудить взаимодействие по раскрытию разбойного нападения. Зайдя в кабинет, он увидел начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича, сидящего за своим рабочим столом. Чуть позже в кабинет зашли заместитель начальника полиции МВД по РИ Боротов А.Н. и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Затем, он, Боротов А.Н., Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. зашли в комнату отдыха, где выпили чая. После того, как выпил чая, он вышел из комнаты отдыха в кабинет Бекова М.И., где увидел сидящую в кабинете Долиеву Марем Мажитовну, которая спокойным тоном вела разговор с Бековым М.И. Где именно в этот момент были Хамхоев и Боротов, он не помнит. Увидев Долиеву М.М., и, что она общается с Бековым М.И. он зашел обратно в комнату отдыха, чтобы им не мешать и закрыл за собой дверь. С ним же в комнате отдыха находился Боротов А.Н. Все время нахождения Долиевой М.М. в кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он и Боротов А.Н. находились в данной комнате отдыха. О чем разговаривали Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. с Долиевой М.М., что они с ней делали, ему неизвестно, так как дверь комнаты отдыха была закрыта. Он помнит, что когда он и Боротов А.Н. зашли из комнаты отдыха в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, там уже Долиевой Марем не было. Каких-либо вопросов он Долиевой М.М. 15 июля 2016 года не задавал, так как все интересующие вопросы им (Осиным С.И.) ей были заданы 11 июля 2016 года, то есть в день совершения ограбления банка. 

Побыв некоторое время на территории ОМВД России по Сунженскому району, он решил поехать в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань, чтобы узнать у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о наличии оперативной информации о причастности к совершению разбойного нападения на филиал Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Приехал он в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно 18 часов 40 минут 15 июля 2016 года. Далее он зашел в кабинет к заместителю начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогину С.А., с которым пообщался о наличии информации о лицах, причастных к совершению разбойного нападения. Он пробыл вместе с Хандогиным С.А. у него в кабинете 20-30 минут. В то время он вышел перекурить во двор, а Хандогин С.А. остался в своем кабинете. Когда он стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, он услышал из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на русском языке о том, что кому-то стало плохо и вызвали скорую помощь. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в одном из кабинетов увидел труп мужчины, лежащего на спине, это был труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Затем приехали сотрудники Следственного комитета и осмотрели место происшествия. 

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188; 


- показания свидетеля Безносюк Андрея Михайловича от 13 августа 2016 года о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 1996 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 2010 года на различных должностях, с перерывом в 2012 году. С 2010 по 2011 года работал в ОМВД России по г.Назрань старшим оперуполномоченным отдела экономической безопасности. Далее с 2011 по 2012 года работал в оперативно-розыскной части по борьбе с экономическими преступления МВД по Республике Ингушетия в должности начальника отделения отдела по борьбе с коррупционными преступлениями. С октября 2014 года по октябрь 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С октября 2015 года работает начальником отдела по противодействию национальному и религиозному экстремизму, экстремистским организациям и объединениям Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. Пользуется абонентскими номерами 8 918 751 0003 и 8 928 732 82 00.


Здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия расположено по адресу: ул. Оздоева, 7, г.Назрань. Его кабинет расположен на втором этаже, а именно при входе на второй этаж с левой стороны. Справа от его кабинета находится кабинет его подчиненных сотрудников Осмиева Хасана и Долгиева Ахмеда. Напротив его кабинета находится кабинет заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина С.А. 


11 июля 2016 года из социальных сетей ему стало известно о том, что совершено разбойное нападение на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, в результате чего похищены денежные средства в общей сумме свыше 12 миллионов рублей. Просмотрев ролик, на котором был запечатлен преступник и факт совершенного разбойного нападения, он и другие сотрудники ЦПЭ обсуждали в ходе беседы обстоятельства совершения данного преступления. Руководством ЦПЭ был ориентирован личный состав на поиск оперативной информации о совершенном преступлении. В ЦПЭ поступила оперативная информация о том, что преступление совершили кассир отделения Россельхозбанка Долиева Марем и кто-то из ее родственников. По одним сведениям к совершению данного преступления мог быть причастен Долиев Магомед – муж кассира Долиевой Марем. По информации, именно Долиев Магомед склонил свою жену Долиеву Марем к совершению преступления с целью личного обогащения и передачи денежных средств членам незаконных вооруженных формирований. По другим сведениям, кто-то из родственников Долиевой был причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований. Кто именно причастен к деятельности незаконных вооруженных формирований ему неизвестно. Ему известно, что данная информация была передана в рамках обмена информации в УУР МВД по РИ. Также имелось поручение следователя по установлению фигурантов данного дела и выделению лиц из числа сотрудников ЦПЭ для проведения оперативно-розыскных и оперативно-следственных действий. 


15 июля 2016 года примерно в 08 часов 30 минут он приехал на работу на своем личном автомобиле марки «Лада Приора», серебристого цвета, с государственными регистрационными знаками: «У844ХС/26». В 09 часов 15 июля 2016 года в актовом зале была проведена планерка (совещание) сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которую вел он (Безносюк А.М.). На планерки среди других сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовал и старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М. Во время проведения планерки Хандогин С.А. находился в МВД по РИ на совещании. Когда Хандогин С.А. вернулся из МВД по Республике Ингушетия, последний сказал, что надо будет 2-3 экипажа из сотрудников ЦПЭ для участия в планируемых мероприятиях, не уточняя, о каких именно мероприятиях идет о речь. Примерно в 11 часов 15 июля 2016 года он (Безносюк А.М.) сообщил своим подчиненным, а также другим сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, что планируется выезд и чтобы они были наготове.  Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года Хандогин С.А. сказал ему, что надо сейчас выехать в г.п. Сунжа в ОМВД России по Сунженскому району. После чего, он (Безносюк А.М.), Хандогин С.А., Донин Виталий, Овада Андрей сели в служебный автомобиль Хандогина С.А. «Лада Гранта», серебристого цвета, и поехали в г.п. Сунжа. Уточнил, что у служебного автомобиля Хандогина С.А. тонированы только стекла задних дверей и заднее стекло, другие стекла автомобиля не тонированы. Остальные сотрудники ЦПЭ поехали также в г.п. Сунжа на трех других служебных автомобилях. Время пути из ЦПЭ в ОМВД по Сунженскому району составлял примерно 1 час. 

Прибыв к ОМВД России по Сунженскому району, они увидели, что сотрудники ЦПЭ находятся уже рядом со зданием ОМВД России по Сунженскому району. Примерно один час или полтора часа они ждали возле здания ОМВД России по Сунженскому району. Потом, когда они сидели в автомобиле, Хандогину кто-то позвонил на мобильный телефон. После этого звонка, Хандогин С.А. завел автомобиль, и они заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они заехали на территорию ОМВД, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.), что надо зайти к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. После чего он и Хандогин поднялись на второй этаж здания ОМВД и зашли в кабинет к Бекову М.И. – начальнику ОМВД России по Сунженскому району. Овада и Донин остались сидеть в автомобиле на заднем сиденье. В кабинете Бекова М.И. он увидел, что там находятся Беков М.И., Хамхоев Т.Ю., а также женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем Мажитовна. Более в кабинете Бекова М.И. он никого не увидел. Долиева М.М. сидела за приставным столом с левой стороны от входа в кабинет. Кто-то из находившихся в кабинете им сказал, что женщина, сидящая за столом, является кассиром Россельхозбанка, где произошло ограбление. Примерно через 10 минут проведенного времени в кабинете Бекова М.И., Хамхоев Т.Ю. сказал им, то есть ему (Безносюк А.М.) и Хандогину С.А.: «все, идите!». Затем, он, Хандогин и Долиева Марем вышли из кабинета Бекова М.И. и спустились вниз во двор к служебному автомобилю марки «Лада Гранта». Хандогин С.А. сел за руль автомобиля «Лада Гранта», а он (Безносюк А.М.) открыл заднюю дверь автомобиля и сказал Долиевой Марем: «присаживайтесь». Марем села на заднее сиденье автомобиля. Донин и Овада, увидев их, подошли к автомобилю и сели на заднее сиденье автомобиля, где находилась Марем. При этом Марем была посередине Овада и Донина. Донин сел с левой стороны, Овада сел с правой стороны, а он (Безносюк А.М.) сел на переднее пассажирское сиденье автомобиля. Никаких предметов на голову Долиевой М.М. никто не надевал. Далее Хандогин С.А. завел автомобиль, и они выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.  
Время приезда в ЦПЭ было примерно 15 часов 15 июля 2016 года, точнее не помнит. По прибытию, он сказал Марем, чтобы она пошла за ним (Безносюк А.М.) и они зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поднялись на второй этаж и прошли в кабинет сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Дзейтова Хаважа, который был на месте – в своем рабочем кабинете. Кроме Дзейтова Хаважа в его кабинете никого не было. Примерно через 5-10 минут к ним в кабинет зашел Хандогин С.А. После чего они начали спрашивать (интересоваться) у Долиевой о ее семьей, о друзьях ее мужа, про жизнь, про совершенное разбойное нападение на банк, как у нее оказались денежные средства, для чего она их взяла, почему она зашла в хранилище, кто ей дал указание зайти в хранилище, они поинтересовались у нее о том, что может быть ее кто-то напугал или воздействовал на нее. Марем уклонялась от ответов, говорила, что не помнит и ничего не знает. По истечению 1,5-2 часов беседы с Долиевой Марем, Хандогин С.А. сказал ему (Безносюк А.М.) отвезти Долиеву М.М. обратно в ОМВД России по Сунженскому району. 

Затем он взял у Хандогина С.А. ключи от его служебного автомобиля марки «Лада Гранта», спустился вниз во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе увидел своих подчиненных Осмиева Хасана и Овада, которым он сказал, чтобы они поехали с ним в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвести Долиеву Марем. Далее он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в кабинет к Дзейтову Хаважу, где позвал Марем. Затем они все сели в автомобиль «Лада Гранта». Марем села на заднее сиденье, он (Безносюк А.М.) сел за руль, Овада сел на заднее сиденье возле Марем, а Осмиев Хасан присел на переднее пассажирское сиденье. Когда они сели в автомобиль время было примерно 17 часов 30 минут или в 18 часов 15 июля 2016 года, время точно не помнит. Когда они выезжали из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было светлое время суток. Далее они поехали в ОМВД России по Сунженскому району. Поехали они по ФАД «Кавказа» и далее таким же маршрутом. По ходу движения в ОМВД России по Сунженскому району, когда они были в г.п. Сунжа, ему (Безносюк А.М.) кто-то позвонил на мобильный телефон. Для того, чтобы поговорить по телефону он (Безносюк А.М.) вышел из автомобиля и ответил на звонок. Примерно через 3-5 минуты он сел обратно в автомобиль, и они поехали дальше. Через минут 5-10 они доехали до ОМВД России по Сунженскому району и на автомобиле заехали на территории ОМВД. В это время было еще светло, время было примерно 19 часов. Он (Безносюк А.М.) позвонил на мобильный телефон начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. и спросил у него, кому передать Долиеву Марем. Беков М.И. сказал ему, чтобы он зашел к оперуполномоченному уголовного розыска и передал Долиеву Марем ему. Затем он передал Долиеву Марем одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, анкетные данные которого он не знает.  


После этого, он, Овада и Осмиев Хасан на автомобиле марки «Лада Гранта» выехали из территории ОМВД России и направились в сторону г.Назрань. По дороге ему позвонил кто-то и сказал, что надо взять копии документов по проведению обысковых мероприятий в жилище Долиева. Он обратно развернулся и подъехал к ОМВД России по Сунженскому району и сам зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району. Следователя Хамхоева, в чьем производстве находилось дело, не было на месте, в связи с чем он ждал его на территории ОМВД России по Сунженскому району примерно 1,5 часа. В то время когда он ожидал следователя Хамхоева, ему на мобильный телефон позвонил Осмиев Хасан и сообщил, что поедет в г.Назрань самостоятельно, так как он спешит. Когда приехал следователь Хамхоев, он зашел в кабинет к нему, где увидел, что в кабинете кроме самого Хамхоева находится Долиева Марем. Хамхоев сделал ему копии документов обысковых мероприятий, которые передал ему. Далее он вышел на улицу, и они, то есть он (Безносюк А.М.) и Овада А.А. поехали в г.Назрань. Когда они выезжали из ОМВД России по Сунженскому району, время было примерно 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года. 

Приехали они в ЦПЭ примерно в 22-23 часов ночи 15 июля 2016 года. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, находившихся на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно о том, что муж Долиевой Марем – Долиев Магомед умер во время беседы на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в одном из кабинетов. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, беседу с Долиевым Магомедом вел Беков Алихан. Со слов сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было осмотрено место происшествия, в ходе которого забрали труп Долиева Магомеда. Кем именно и когда был доставлен Долиев Магомед ему неизвестно, ним мертвого, ни живого он его не видел, и вообще ему не было известно о том, что Долиев Магомед был доставлен на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно в 24 часа 15 июля 2016 года с территории ЦПЭ он уехал домой на своем личном автомобиле марки «Лада Приора». 

Никакого насилия по отношении к Долиевой Марем он не применял. Было ли на пальце руки Долиевой перстень (кольцо), он не помнит. Кто именно принял решение отвести Долиеву в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, не знает. О доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не составлял рапорт, так как никто такую задачу не ставил. До того, как доставить Долиеву Марем в ЦПЭ он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как не посчитал нужным это делать. При опросе Долиевой Марем в течение 2 часов ими не составлялся протокол опроса, так как  не было такой задачи, а Долиева Марем по интересующим их вопросам разъяснения не давала. Ему неизвестно, на каком основании доставили Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. оставление Долиевой в ЦПЭ не регистрировалась, так как у них нет дежурной части. В кабинет к Дзейтову Хаважу он завел Долиеву М.М., так как не хотел оставлять ее без присмотра. Указаний об опросе или пообщаться  с Долиевой М.М. ему никто не давал, но он это делал, так как было интересно. 

Все данные им показания готов подтвердить на очной ставке с Долиевой М.М. 

Том №5 л.д.235-246;


- показания свидетеля Донина Виталия Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года на различных должностях. В МВД по Республике Ингушетия проходит службу с 02 сентября 2015 года на различных должностях. С 02 сентября 2015 года по 31 декабря 2015 года состоял в должности оперуполномоченного по особо важным делам отдела по противодействию экстремизму Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия. С 01 января 2016 года состоит в должности начальника отделения по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Его непосредственным руководителем является Безносюк А.М. – начальник отдела по противодействию экстремизму ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: предупреждение, выявление и раскрытие преступлений экстремистской направленности. В отделении по информационному противодействию экстремистской деятельности ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работают старший оперуполномоченный Овада Андрей, оперуполномоченный Медов Амур Магомедович, а также Осмиев Хасан Магомедович, которые также непосредственно подчиняются Безносюк Андрею Михайловичу. 

Его рабочий кабинет №12 находится на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в конце коридора справой стороны. Кроме него в данном кабинете никто не работает. Через стенку от его кабинета находится кабинет №13, в котором работает Медов Амур и Овада Андрей. Вход в кабинет №13 осуществляется только через его кабинет №12, то есть, чтобы попасть в кабинет №13 надо сначала зайти в его кабинет и только после этого пройти в кабинет №13. До кабинета №12 имеется прихожая комната без дверей, которая соединяет коридор и кабинет №12, то есть, чтобы войти в кабинет №12, нужно с коридора пройти сначала в прихожую, а потом зайти в кабинет№12. С данной прихожей комнаты осуществляется вход в еще один кабинет, в котором работают Дзейтов Хаваж и Богатырев Тимур. В кабинете №12 имеется его индивидуальный металлический сейф, его рабочий стол и персональный служебный компьютер. В кабинете имеются 2 стула с матерчатым покрытием черного цвета. В кабинете имеется электроосвещение, а также одно окно, которое выходит на ул.Оздоева. Пол кабинета покрыт ламинатом. Дверь кабинета №12 деревянная, закрывается на один замок, других дополнительных замков на двери не имеется. 

Обычно, когда он (Донин В.А.) уезжает из ЦПЭ он иногда закрывает кабинет, а иногда не закрывает, по-разному. Закрывает он кабинет, когда уезжает на длительное время, на выходные и праздничные дни. Оставляет кабинет открытым, когда уходит на обед, когда в кабинете кто-то работает, когда жарко или же уезжает на непродолжительное время. Свою служебную документацию он хранит в служебном металлическом сейфе, ключи от которого имеются только у него. Случаев, когда Беков Алихан работал в его кабинете, он не видел. 15 июля 2016 года и в другое время сотруднику ЦПЭ Бекову Алихану он ключи от своего кабинета не передавал.

15 июля 2016 года он с 04 часов по 11 часов принимал участие в оперативно-розыскных мероприятиях совместно с сотрудниками управления уголовного розыска МВД по Республике Ингушетия, связанных с незаконным оборотом оружия и не относящихся к разбойному нападению на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа. После мероприятий 15 июля 2016 года он подъехал на работу примерно в 11 часов дня. С ним на мероприятиях были другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые также подъехали в ЦПЭ вместе с ним. В это время, приехав на работу, он зашел в здание ЦПЭ и прошел в свой кабинет№12. Когда он уже был на работе, кто-то из сотрудников ЦПЭ ему сказал, что надо собраться в актовом зале. Он и другие сотрудники ЦПЭ зашли в актовый зал, где прошло совещание под руководством начальника ЦПЭ Хамхоева Т.Ю. Уверенно может показать, что начальник ЦПЭ Хамхоев Тимур присутствовал на совещании. Хамхоев Тимур на совещании сказал, что запланированы мероприятия, не уточняя какие именно мероприятия, в связи с чем надо подъехать в к ОМВД России по Сунженскому району. Также Хамхоев Тимур сказал, что он тоже подъедет к ОМВД России по Сунженскому району. Хамхоев Тимур сказал, что надо ехать всем кто находится на месте. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада поехали в ОМВД России по Сунженскому району на служебном автомобиле марки «Гранта», серебристого цвета. Он и Овада сели на заднее сиденье, за рулем находился Хандогин С.А., а на правом пассажирском сиденье находился Безносюк Андрей Михайлович. Ехали они примерно 40-60 минут. Приехав, они остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие сотрудники ЦПЭ также подъехали к ОМВД. Через некоторое время, примерно через полчаса, к ним со стороны ОМВД подошел Хамхоев Тимур. Он говорил на Ингушском языке, но с его слов он (Донин В.А.) понял, что Хамхоев Тимур сказал, чтобы они ждали возле ОМВД. Они еще некоторое время ждали. Примерно ближе к 14 часам 15 июля 2016 года на телефон Хандогина С.А. кто-то позвонил. Хандогин С.А. поговорив по телефону, сел в автомобиль и сказал им, чтобы закрыли двери и что они сейчас поедут. Далее он, Хандогин С.А., Безносюк А.М. и Овада на данном автомобиле марки «Лада Гранта» заехали на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Когда они подъехали к ОМВД им сразу же без лишних вопросов открыли ворота, и они заехали внутрь. Они остановились возле одноэтажного здания, которое находится с правой стороны от въезда на территорию ОМВД. После чего Хандогин С.А. сказал ему и Овада, чтобы ждали, а сам Хандогин С.А. и Безносюк А.М. вышли из автомобиля, и зашли в основное здание ОМВД. Он и Овада дожидались Хандогина и Безносюк на территории ОМВД России по Сунженскому району в тени возле какого-то строения с крышей. Примерно через 15-20 минут его и Оваду окликнули Безносюк и Хандогин и сказали, что едем. Когда они подошли к автомобилю Безносюк и Хандогин сели в автомобиль «Лада Гранта» (Хандогин за рулем, а Безносюк на правое переднее сиденье). Он (Донин В.А.)  открыл заднюю левую дверь автомобиля «Лада Гранта» и увидел, что в салоне по центру сидит женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Он сел в салон рядом с указанной женщиной, с левой стороны, позади кресла Хандогина С.А. Овада сел справой стороны от Долиевой за креслом, на котором находился Безносюк А.М. 

Далее они поехали в г.Назрань. По дороге Безносюк и Хандогин задавали Долиевой Марем вопросы по банку, давно ли она работает, вопросы, касающиеся жизни, работы Марем, что в ее обязанности входит. Вопросы задавали Безносюк и Хандогин по очереди. Помнит, что она отвечала на задаваемые вопросы, долго думая и тихим голосом. Время, когда они подъехали к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, было примерно 15 часов 15 июля 2016 года. У Хандогина был пульт от ворот, с использованием которого он открыл транспортные ворота в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Заехав во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Хандогин остановил автомобиль возле здания ЦПЭ во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После чего он, Овада, Безносюк, Долиева, Хандогин вышли из автомобиля. Затем он и Овада остались во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели на лавочку. Безносюк А.М., Хандогин С.А. и Долиева вместе прошли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Во дворе ЦПЭ он и Овада провели примерно полчаса. Во двор ЦПЭ выходили сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которые покурив, заходили обратно. Было жарко, он вышел из территории ЦПЭ и пошел в магазин (ларек), который находится прямо напротив здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы купить воды. Купив воду, он зашел обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом он зашел в кабинет №12, где занимался своими рабочими вопросами, в это время в кабинете никого не было. Когда он поднимался в кабинет №12, он не видел ни Долиеву Марем, ни Долиева Магомеда. Через некоторое время он спустился в дежурную часть, где просидел с дежурным Левшуновым Алексеем, выпил чая, посмотрел телевизор, пробыл там примерно 1 час. После этого, не поднимаясь наверх в свой кабинет №12, он сходил в вагончик, который находится на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, и в котором он проживает сам один. В вагончике он провел примерно 1,5 часа. В то время, когда он вышел из вагончика, было темно. Далее не заходя в свой кабинет, и не поднимаясь на второй этаж, он зашел в дежурную часть, где сидел Левшунов Алексей. В дежурной части кроме них двоих никого не было. В это время, кто-то в коридоре крикнул, что человеку плохо. Далее приехала бригада скорой помощи. Сотрудник скорой помощи поднялся наверх на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Потом, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, который спустился со второго этажа, сказал ему, что человек скончался. Выяснилось, что в его кабинете умер доставленный Долиев Магомед – муж Долиевой Марем. Также ему стало известно, что сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан проводил опрос Долиева Магомеда. При этом сам Беков Алихан или кто-либо не просил у него (Донина В.А.) 15 июля 2016 года дать им право воспользоваться его служебным кабинетом, или дать ключи от кабинета №12 ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, ему также неизвестно с кем и когда уехала Долиева М.М. с территории ЦПЭ МВД  по Республике Ингушетия.
Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- показания свидетеля Осмиева Хасана Магомедовича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 01 сентября 2014 года. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 01 сентября 2014 года. В его функциональные обязанности входит: мониторинг в сети интернет по выявлению комментарий, видео обращений, носящих экстремистский характер. Его рабочий кабинет расположен на втором этаже, при входе на второй этаж справой стороны. С ним в данном кабинете работает Долгиев Ахмед. Рядом с его кабинетом находится кабинет начальника отдела Безносюк А.М. Напротив кабинета Безносюк А.М. находится кабинет Хандогина С.  

15 июля 2016 года он приехал на работу примерно в 09 часов на своем служебном автомобиле марки «Нива», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «632/06». Заехав на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поставил свой автомобиль на стоянку и зашел в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, зашел в свой кабинет, где взял ежедневник, после чего зашел в актовый зал, где проходила планерка. Планерку проводил Безносюк А.М. Хамхоева Тимура на планерке, не было. На планерке Безносюк спрашивал, чем сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия будут заниматься. На планерке присутствовал старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. После планерки он взял необходимые запросы и поехал их передать в организации, расположенные в г.Назрань. По дороге ему позвонил дежурный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Левшунов Алексей на мобильный телефон с абонентским номером 8 964 055 04 63 с абонентского номера дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 8(8732) 221824, и сообщил, что необходимо явиться в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как объявлен общий сбор. Он развернулся и поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он заехал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказали, что сбор окончен, дано указание выехать сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району, что дальнейшие указания там будут даны. Также сказали, что старшим будет Хандогин. После чего, он, Богатырев Тимур, Муталиев Али поехали в г.п. Сунжа на служебном автомобиле марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета. По дороге они заправили автомобиль на автозаправочной станции, расположенной на ФАД «Кавказ» возле поста ДПС в районе с. Яндаре. Примерно через 40 минут они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Возле ОМВД в это время уже были сотрудники, которые прибыли туда раньше них. Когда они там стояли, в ОМВД России по Сунженскому району заехал Хамхоев Тимур, а потом, примерно через 20-30 минут, заехал Боротов А.Н. Примерно через 20 минут автомобиль «Лада Гранта», серебристого цвета, в котором сидели Хандогин, Безносюк и другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ОМВД России по Сунженскому району. Время тогда было примерно 11 часов 15 июля 2016 года. Когда автомобиль «Лада Гранта» выезжал обратно из территории ОМВД России по Сунженскому району он не видел. Примерно через 30 минут после этого к ним подошел Хамхоев Тимур, который обратился к Богатыреву Тимуру и Аспиеву Исе и сказал им, чтобы они куда-то поехали. Тогда ему не было известно, куда они должны были поехать. После этого, Аспиев Иса, Богатырев Тимур и Муталиев Али сели в служебный автомобиль марки «ВАЗ-2114», серебристого цвета, и уехали куда-то. Примерно через 20 минут из территории ОМВД России по Сунженскому району выехал служебный автомобиль Хамхоева Т.Ю. и куда-то уехал. Сидел ли Хамхоев Т.Ю. внутри автомобиля или нет, он не знает. Он, Арапханов Магомед, Албогачиев Яхья и Гиреев Зураб остались на месте. После этого, примерно 1 час они ждали в автомобиле дальнейших указаний. Он сказал Гирееву Зурабу, чтобы он позвонил Хамхоеву Тимуру и поинтересовался, что делать их экипажу. Гиреев позвонил Хамхоеву Тимуру, который сказал созвониться с Богатыревым Тимур и что он скажет, где расположен адрес дома, в котором проводится обыск. После этого, Арапханов или же Гиреев, точно  не помнит, позвонил на мобильный телефон Богатырева Тимура, который сообщил адрес дома и они поехали в г.Карабулак. 

Доехав до г.Карабулак, они подъехали к одному из многоквартирных домов, который был оцеплен сотрудниками спецназа, находившиеся в масках и с оружием. На территории двора дома стояла различная спецтехника. Также на территории двора дома находился автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, на котором приехали сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также там были автомобили сотрудников ОМВД России по г.Карабулак, ОМВД России по Сунженскому району, а также сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Они надели маски, вышли из автомобиля и поднялись в квартиру №8, где проводился обыск. Входная дверь квартиры№8 был открыта, не заходя в квартиру, он увидел, что в квартире находятся сотрудники спецназа, сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев Иса, а также другие неизвестные сотрудники. Он помнит, что в это время Аспиев Иса с его телефона с абонентским номером 8 964 055 04 63 позвонил на телефон Боротова А.Н. По телефону Аспиев поговорил с Боротовым А.Н. о чем-то. Далее он спустился вниз во двор, так как в подъезде и в квартире было много людей. Во дворе дома находился прикомандированный к ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник ВОГ МВД РФ в РИ по имени Курейш, которого он попросил открыть дверь их служебного автомобиля марки «Нива», серебристого цвета, чтобы присесть в салон автомобиля. Он выбрал именно этот автомобиль потому, что стоял в тени и хотел отдохнуть. Курейш открыл ему дверь и сел в салон автомобиля. Примерно через 3-4 минуты на переднее сиденье автомобиля сел сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. Примерно 1,5 часа он находился в данном автомобиле и поспал в нем. После чего, его разбудил Курейш и сказал, что надо ехать. Он вышел из автомобиля, а сотрудники ВОГ МВД РФ, прикомандированные в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сели в данный автомобиль марки «Нива». Он заметил, что автомобиля, на котором он приехал, уже нет на территории. После чего, он увидел Богатырева Тимура, который открывал дверь автомобиля «Лада Гранта» серебристого цвета, находившегося во дворе. Как ему позже стало известно, данный автомобиль «Лада Гранта» принадлежал Долиеву Магомеду Мухарбековичу. Он, Богатырев Тимур сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и они поехали в сторону г.Назрань. Когда они выезжали с места обыска, было примерно 16 часов 25 августа 2016 года. 

Примерно через 30-40 минут они заехали на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Он вышел из автомобиля, поднялся к себе в кабинет, снял форму, потом спустился вниз и сел на лавочку во дворе. С ним там во дворе сидели Муталиев А.М., Албогачиев Яхья, Долгиев Ахмед. В это время, когда они стояли во дворе, кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, Овада или Безносюк, выбежал и взял из автомобиля аптечку. Кто-то из находившихся сотрудников во дворе спросил у него: «что это?». После чего последовал ответ о том, что это аптечка, там кому-то стало плохо. Кому именно стало плохо, он не говорил. После чего, примерно через 5-10 минут, из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия во двор вышел старший оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков Алихан Муссаевич. Один из находившихся во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия спросил у Бекова Алихана, что там произошло. Беков Алихан ответил: «мы вызвали скорую, но по моемому он умер». Было понятно, что Беков Алихан говорит про Долиева Магомеда. Когда Беков А.М. вышел из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 18 часов 20 минут 15 июля 2016 года. 

Сразу же за Бековым Алиханом во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк и спросил его (Осмиева Х.М.), свободен ли он? Он (Безносюк А.М.) ответил ему, что  свободен. Безносюк А.М. сказал ему, чтобы он надел форму, и маску, и сказал, что надо доставить человека в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся на верх, в свой кабинет, надел камуфляжную куртку, надел матерчатую маску на лицо. Далее он вышел во двор, где в служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, его уже ждал Безносюк А.М.. Жестом руки он ему указал, чтобы он сел на переднее пассажирское сиденье, что он и сделал. Далее они выехали с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и поехали в сторону г.п. Сунжа по ФАД «Кавказ». В ОМВД России по Сунженскому району примерно через 40 минут. По дороге, он по голосу узнал, что на заднем сиденье автомобиля сидит Овада Андрей, лицо которого закрыто матерчатой маской черного цвета. На лице Безносюк А.М. маски не было. Также на заднем сиденье сидел еще кто-то. Позже он узнал, что это была Долиева Марем -  супруга Долиева Магомеда. 

Не доезжая до ОМВД России по Сунженскому району, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. После чего, Безносюк А.М. вышел из автомобиля и начал с кем-то по телефону разговаривать 2-3 минуты. Когда Безносюк А.М. остановил автомобиль, Долиева Марем начала о чем-то спрашивать Оваду. Овада сказал Долиевой Марем, что сейчас передадим ее в ОМВД России по Сунженскому району. После того, как Безносюк А.М. сел в автомобиль, они поехали дальше. Назад он не оглядывался и на Долиеву Марем не смотрел. Соответственно ему неизвестно был или нет пакет на голове Долиевой Марем. Через несколько минут, примерно в 20 часов 15 июля 2016 года, они доехали до ОМВД России по Сунженскому району. Они подъехали к ОМВД России по Сунженскому району, после чего опустился таран (искусственное ограждение), находившееся на стоянке ОМВД России по Сунженскому району. Далее открылись ворота ОМВД России по Сунженскому району, и они заехали на территорию ОМВД. Они заехали во двор и остановились возле одного из здания. После чего Безносюк А.М. сказал им: «выходите». После чего, он, Безносюк А.М., Долиева Марем и Овада вышли из автомобиля и прошли к зданию. Тогда он увидел лицо Долиевой Марем, на голове у нее не было никакого пакета или других предметов, закрывающих ее  лицо. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району в это время было темно. Он не заметил на лице Долиевой Марем какие-либо повреждения, ссадины, кровоподтеки. В это время к Безносюк А.М. подошел один из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району, они переговорили. После чего, он и Овада развернулись и прошли к автомобилю «Лада Гранта». Безносюк А.М. и Долиева Марем прошли внутрь здания ОМВД вместе с подошедшим сотрудником ОМВД. Они не успели подойти к автомобилю, как их догнал Безносюк А.М. Долиевой Марем с ним, уже не было. Они все трое сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД. Как только они пересекли таран, на мобильный телефон Безносюк А.М. кто-то позвонил. Безносюк А.М. ответил, сказал: «хорошо». Затем, Безносюк остановил автомобиль напротив стоянки ОМВД. Безносюк А.М. сказал, что он зайдет в ОМВД России за документами и придет обратно. Овада ему ответил, что это была Долиева Марем, подозреваемая в хищении денежных средств в Россельхозбанке. Далее он и Овада сходили в один из продуктовых магазинов, где купили газированную воду и вернулись обратно. Безносюк А.М. еще не выходил. Примерно через 30 минут, так как Безносюк А.М. не возвратился, он решил уехать на работу в ЦПЭ на такси. Он попрощался с Овадой, пешком прошел примерно 300-400 метров, остановил такси и поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Когда он приехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, время было примерно 22 часа 15 июля 2016 года. Во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия стояли сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По разговору сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия было понятно, что труп Долиева Магомеда увезли после осмотра места происшествия, проведенного сотрудниками Следственного комитета. Самого Долиева Магомеда не территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в квартире г.Карабулак, он не видел. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может. 

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.148-154; 

- показания свидетеля Левшунова Алексея Семеновича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2001 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности оперуполномоченного по особо важным делам. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение преступлений террористического характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. У него в пользовании имеется абонентский номер 8 964 055 83 28.

15 июля 2016 года примерно 08 часов 50 минут он сменил Героева Алихана, который был ответственным за пропускной режим ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с 09 часов 14 июля по 09 часов 15 июля 2016 года, то есть он заступил ответственным с 09 часов 15 июля по 09 часов 2016 года. В обязанности ответственного за пропускной режим входит: осуществление пропускного режима, недопущение посторонних лиц на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ответственный осуществляет сбор личного состава путем осуществления звонков на мобильные телефоны соответствующих сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Каких-либо должностных инструкции у ответственного не имеется, ответственным осуществляется дежурство на основании устного указания руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Имеется график дежурств, утвержденный начальником ЦПЭ Хамхоевым Тимуром. В помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стационарный телефон с абонентским номером 22 18 24. Также в помещении дежурной части имеется внутренний телефон ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеются камеры видеонаблюдения, через которые можно обозреть въездные транспортные ворота, внутренний двор, часть ул. Оздоева, которая прилегает к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Внутри здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия камер видеонаблюдения не имеется. Сохраняется или нет видеозапись, осуществляемая указанными камерами, ему неизвестно. При нем никто не изымал 15 июля 2016 в помещении дежурной части ЦПЭ какие-либо носители информации (жесткие диски, флэшки). Никаких журналов, в том числе журнала учета доставленных лиц и автотранспортных средств, учета прибытия и убытия сотрудников, не имеется. Специально оборудованных мест для содержания доставленных и задержанных лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется. На территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется стоянка для стоянки транспортных средств. 

Въездные транспортные ворота ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия открываются ответственным с помощью кнопок, расположенных в помещении дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Или же транспортные ворота открываются сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно с использованием пультов управления, которые находятся у них. Однако, пульты управления находятся не у всех сотрудников, а только у начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура, заместителя начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогина, а также еще у нескольких сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Доставленные или задержанные лица обычно заводятся через вход со двора, где имеется автостоянка для автомобилей. Граждане, прибывшие в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия самостоятельно входят в здание через вход со стороны ул. Оздоева г.Назрань. 

После смены сразу же Героев Алихан уехал домой, так как по устному указанию руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сотрудник, который отдежурил, может отдыхать сутки после дежурства. Затем он приступил к обеспечению пропускного режима на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 09 часов 15 июля 2016 года, как обычно, в кабинете актового зала ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была проведена планерка. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия куда-то уезжали, приезжали, куда они ездили и зачем ему неизвестно, Он никуда целый день 15 июля 2016 года не выезжал. Дежурство проходило как обычно. Примерно в 19 часов 30 минут 15 июля 2016 года в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия началась суета, быстрое хождение на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему в кабинет зашел кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и попросил нашатырный спирт, которого у него не оказалась. Далее кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия зашел к нему в помещение дежурной части и попросил вызвать скорую помощь, не объясняя причин вызова. Он с рабочего телефона с абонентским номером 22 18 24 позвонил на телефон скорой помощи, на абонентский номер – «03». Однако, после примерно 5 гудков, ему не ответили, и он отключил телефон. Далее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия начали прибывать сотрудники Следственного комитета, ОСБ МВД по РИ, а также сотрудники скорой помощи. Сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сообщили, что умер доставленный мужчина на втором этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. После производства необходимых следственных действий был увезен труп мужчины. Позже ему стало известно о том, что умершим является Долиев Магомед Мухарбекович, доставленный в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Время и обстоятельства доставления Долиева Магомеда ему неизвестны. Обстоятельства смерти Долиева Магомеда ему неизвестны. 15 июля 2016 года ему не было известно о том, что Долиева Марем доставлялась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. О том, что она была доставлена в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ему стало известно через несколько дней после данного происшествия от сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С Долиевой Марем он не общался, ее не видел, кто ее опрашивал, и кто с ней работал, не знает.  Как и кто Долиеву Марем увозил из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он не видел. Кто к ней применял насилие ему также неизвестно. 15 июля 2016 года он не заходил в кабинеты, в которых работают Донин Виталий, Безносюк Андрей, Дзейтов Хаваж и Албогачиев Яхья, Беков Алихан. Беков Алихан 15 июля 2016 года заходил в помещение дежурной части ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия три раза. Первый раз Беков Алихан заходил в помещение дежурной части примерно в обеденное время 15 июля 2016 года. Второй раз, вечером 15 июля 2016 года после 18 часов выпить чая, поговорить. Третий раз, после 20 часов 15 июля 2016 года также выпить чая, поговорить на бытовые темы, конкретные темы разговора он не помнит. Когда Беков Алихан заходил к нему при вышеуказанных трех случаях, в помещении дежурной части кроме них двоих никого не было. Беков Алихан ему не говорил, что опрашивает кого-то или работает с кем-то. Никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года до того момента, как вечером того же дня ему сказали вызвать скорую помощь, не было. Все граждане, сотрудники правоохранительных органов прибывают в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия только к кому-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, иначе ответственный по ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не запустит прибывшего гражданина или сотрудника (сотрудников) правоохранительных органов. 

Обычно, когда в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия приходит гражданин или сотрудник правоохранительных органов, он спрашивает, к кому именно они пришли. После чего ответственный созванивается с сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому они пришли. После разрешения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия пропустить, ответственный пропускает гражданина или сотрудника правоохранительного органа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Зашедшего гражданина или сотрудника встречает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и проводит к себе или в другой кабинет, он же его проводит до выхода из здания. Уверенно может показать, что 15 июля 2016 года он никого не пропускал на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без разрешения руководства ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия или же сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Однако, после того, как приехали Следственного комитета, то есть вечером 15 июля 2016 года, он пропускал сотрудников правоохранительных органов на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не спрашивая разрешения, так как их было много.     

Также он может показать, что действительно вечером 15 июля 2016 года кто-то с проходной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по домофону позвонил и спрашивал про сестру. Потому, что ему не было известно о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия доставлялась женщина, он (Левшунов А.С.) ему ответил, что женщин на территории нет никаких. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;  

- показания свидетеля Овада Андрея Александровича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2004 года. С 01 марта 2016 года работает в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, состоит в должности старшего оперуполномоченного. В его должностные обязанности входит: выявление, пресечение, раскрытие преступлений экстремистского характера, а также другие обязанности, предусмотренные его должностной инструкцией. Он работает в отделе по противодействию экстремизму, его непосредственным начальником является Безносюк Андрей Михайлович. Его (Овада А.А.) рабочий кабинет №13 находится на втором этаже административного здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. С ним в данном кабинете работает оперуполномоченный ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Медов Амур. У него в пользовании имеется один мобильный телефон с абонентским номером 8 903 079 72 39. 

15 июля 2016 года он примерно в 09 часов утра зашел в административное здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, принял участие в планерке, которая проводилась в актовом зале на первом этаже здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Далее он находился в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, занимался своими служебными делами. Примерно в 11 часов 30 минут этого же дня был объявлен сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, прошло совещание в актовом зале под руководством начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоева Тимура. На совещании начальником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоевым Тимуром личному составу ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия была постановлена задача выехать в г.п. Сунжа, где ждать дальнейших указаний. Сразу после совещания он (Овада А.А.), Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей на служебном автомобиле марки «Лада Гранта», серебристого цвета, поехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Они доехали до г.п. Сунжа примерно через 1 час и остановились возле ОМВД России по Сунженскому району. Другие экипажи сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия также подъехали к ОМВД России по Сунженскому району. Они постояли примерно 2 часа, после чего Хандогину С.А. кто-то позвонил. Затем, он (Хандогин) сообщил им, что надо ехать, не говоря куда именно. После чего, они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) сели в салон автомобиля «Лада Гранта» и заехали на территории ОМВД России по Сунженскому району, где они вышли из автомобиля. После чего, Хандогин и Безносюк зашли в здание ОМВД, а он и Донин прошли к дереву, чтобы постоять в тени. Примерно через 15-20 минут из здания обратно вышли Безносюк, Хандогин и ранее ему не знакомая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем, которые сели в автомобиль марки «Лада Гранта». Они (Овада, Донин) также подошли к автомобилю и сели в него. Они все сидели на своих местах, когда ехали в г.п. Сунжа. Хандогин С.А. сидел за рулем, Безносюк А.М. сидел на переднем правом пассажирском сиденье, он (Овада А.А.) и Донин Виталий сидели на заднем сиденье. Он (Овада А.А.) сидел за сиденьем, на котором находился Безносюк А.М., а Донин за сиденьем, на котором находился Хандогин. Долиева Марем находилась посередине, между ним (Овада А.А.) и Дониным Виталием. Он (Овада А.А.) сидел с правой стороны от Долиевой Марем. После чего они выехали из ОМВД России по Сунженскому району и поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. По дороге Безносюк или Хандогин им сказали, что эта женщина – кассир Россельхозбанка, где произошло ограбление. Они (Овада, Донин Виталий, Сергей Хандогин и Безносюк Андрей) спрашивали у нее про обстоятельства совершенного преступления. Примерно в 16 часов 15 июля 2016 года они заехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, поставили автомобиль на стоянку. Затем, они вышли из автомобиля. Он (Овада А.А.) и Донин остались на стоянке ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, а Хандогин и Безносюк пошли вместе с Долиевой Марем в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Примерно через 15 минут он (Овада А.А.) и Донин зашли в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он (Овада А.А.) пошел на второй этаж, а Донин остался на первом этаже. Далее он зашел к себе в кабинет №13 через кабинет №12. Кабинет №12 был открыт, Донина в нем не было. Кабинет №13 тоже был открыт. В кабинете №13 никого не было. Он сел за свое рабочее место и находился там примерно 15 минут. После этого, он вышел обратно и пошел на улицу курить. Покурив во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия,  он зашел обратно в свой кабинет. Так прошло примерно 2 часа. В то время, когда он (Овада А.А.) очередной раз спустился и стоял во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, курил, это было примерно в 18 часов 15 июля 2016 года, во дворе стоял сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Осмиев Хасан, были еще другие сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время к нему подошел Безносюк Андрей  Михайлович и сказал, что надо отвести женщину Долиеву в ОМВД России по Сунженскому району. В это же время Безносюк Андрей окликнул Осмиева Хасана и сказал ему, чтобы он также поехал вместе с ним в г.п. Сунжа. Он (Овада А.А.) пошел в вагончик, взял куртку цвета «хаки», маску для лица матерчатую. Далее он подошел к автомобилю «Лада Гранта», серебристого цвета, на котором они днем привозили эту женщину. Также к автомобилю подошел Осмиев Хасан. В это время из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия вышел Безносюк А.М. с Долиевой Марем. После они (Овада, Осмиев Хасан, Долиева Марем и Безносюк) все вместе сели в автомобиль «Лада Гранта». Безносюк сел за руль автомобиль, Долиева сидела сзади Безносюка, Хасан сел на переднее пассажирское сиденье, а он рядом с Долиевой М.М. На его голове, на голове Осмиева Х.М. находились матерчатые маски с прорезями для глаз, чтобы они скрывали их лица. Безносюк маску не одевал. По дороге, в г.п. Сунжа Безносюк А.М. позвонили на мобильный телефон, после чего он остановился и вышел из автомобиля. Безносюк А.М. провел на улице примерно 5-10 минут. Затем, Безносюк Андрей сел обратно в автомобиль «Лада Гранта» и они поехали дальше. Затем, они заехали во двор ОМВД России по Сунженскому району, где Безносюк вышел из автомобиля и ушел куда-то. Они оставались сидеть в автомобиле. Примерно через 25-30 минут Безносюк вернулся обратно и сказал: «все, отдаем женщину сотрудникам». Далее они вышли из автомобиля, и женщина была передана нескольким сотрудникам ОМВД. Затем, они сели в автомобиль и выехали с территории ОМВД России по Сунженскому району. Как только они выехали из ОМВД, Безносюк А.М. кто-то позвонил, сказал, что нужны какие-то документы, и они обратно подъехали к ОМВД, но внутрь не заезжали. Безносюк вышел из автомобиля и зашел в здание ОМВД России по Сунженскому району, он и  Осмиев Хасан остались в автомобиле. Затем, примерно через 30-40 минут, так как Безносюк А.М. не выходил из ОМВД России по Сунженскому району, Осмиев Хасан попрощался с ним и ушел пешком. Примерно в 22 часа 30 минут 15 июля 2016 года Безносюк А.М. вышел из ОМВД России по Сунженскому району, и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Доехали до ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 23 часов 45 минут 15 июля 2016 года, где им сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия рассказали о том, что доставленный Долиев Магомед Мухарбекович умер в кабинете Донина Виталия. Трупа Долиева уже не было на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Причина смерти Долиева М.М. ему неизвестна, кто и когда его привозил, опрашивал, при каких обстоятельствах он умер, ему неизвестно. 

На вопрос, с какой целью он надел маску, когда находились вместе с Долиевой Марем в автомобиле «Лада Гранта», показал, что он просто надел маску, без какой-либо цели. На вопрос, в чем смысл скрывать свое лицо перед Долиевой М.М., если, как он утверждает, Долиева М.М. его видела в автомобиле «Лада-Гранта» когда ее везли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что надел маску, не преследуя цель скрыть свою внешность от Долиевой, скрыть свою внешность ни от кого не собирался. 

Также показал, что они ехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он на одном из пальцев руки Долиевой М.М. видел кольцо. Прежде чем доставить Долиеву Марем в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия он не убедился, имеется или нет постановление о приводе Долиевой, протокол задержания и постановление суда об избрании в отношении меры пресечения, так как с ним находились его начальники Безносюк и Хандогин. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 


- показания свидетеля Дзейтова Хаважа Руслановича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с 2002 года. Старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия работает с 2008 года, то есть со дня основания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений экстремистского и террористического характера. Его непосредственным начальником является Безносюк А.М. Его рабочий кабинет №11 расположен на втором этаже административного здания в конце коридора справой стороны. С ним в кабинете №11 работает сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Богатырев Тимур. Рядом с указанным кабинетом №11 находится кабинет №12 Донина Виталия, а также кабинет старшего оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бекова Алихана. 

15 июля 2016 года примерно в 09 часов утра он (Дзейтов Х.Р.) на своем указанном служебном автомобиле сам один прибыл на работу в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заехал во двор ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего зашел в актовый зал, в котором проходила планерка. Практически  все сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия присутствовали на планерке, которую вел Безносюк А.М. Хандогина и Хамхоева на этой планерке не было, так как, скорее всего, они находились на совещании в МВД по Республике Ингушетия. На планерке Безносюк проверил присутствие личного состава, отсутствующих лиц без уважительных причин не было. Далее Безносюк поинтересовался у сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чем каждый будет заниматься целый день. Планерка длилась примерно 15-20 минут. После планерки он поднялся к себе в кабинет, где занимался служебными делами. Потом, примерно через 2 часа, одни из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия ему сказал, что идет сбор сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в актовом зале на первом этаже. Он спустился в актовый зал, где присутствовали начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур, Хандогин С.А., а также сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На планерке Хамхоев Тимур сказал, что всем сотрудникам ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия необходимо выехать в ОМВД России по Сунженскому району, не уточняя цель. При этом Хамхоев Тимур сказал ему (Дзейтову Х.Р.), что ему не надо ехать, чтобы он остался на работе. Далее сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия уехали в ОМВД России по Сунженскому району. Затем, он зашел к себе в кабинет №11, там исполнял свои служебные обязанности, не покидая территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Богатырев Тимур обратно в рабочий кабинет №11 не зашел. Примерно в 16  часов 15 июля 2016 года, время точное не помнит, к нему в кабинет №11 зашел Безносюк А.М. с женщиной, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. При этом он не помнит, во что была одета Долиева, была или нет на ее голове косынка. Черты лица Долиевой М.М. он не видел, так как когда Долиева заходила в кабинет №11, когда она находилась в кабинете, голова Долиевой Марем была склонена вниз, она все время плакала. Сразу же за Безносюк А.М., примерно через 30 секунд, в кабинет №11 зашел Хандогин С.А. Когда Долиева зашла в кабинет, он (Дзейтов Х.Р.) единственное спросил у нее фамилию и имя, никаких других вопросов он ей не задавал. Хандогин и Безносюк задавали по очереди  вопросы Долиевой о произошедшем разбое в Россельхозбанке в г.п. Сунжа, где были похищены свыше 12 миллионов рублей. Примерно через 10 минут после того как зашла Долиева Марем в его кабинет, он вышел из кабинета и прошел в секретариат ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с целью забрать корреспонденцию, а также получить у оперуполномоченного ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Гагиевой Розы номера входящей корреспонденции. Взяв номера входящих документов у Гагиевой Розы, примерно 10-15 минут он зашел обратно в свой кабинет, где по-прежнему находились Хандогин, Безносюк и Долиева Марем. Последняя была чем-то расстроена, плакала. Он спросил у Безносюка, что с Долиевой произошло, на что Безносюк ответил, что она проходит по делу об ограблении банка. Почему Долиева Марем плачет ему Безносюк так и не ответил. У самой Долиевой Марем о том, что с ней произошло, он не интересовался, какие-либо вопросы он (Дзейтов Х.Р.) ей не задавал. Примерно через 3-4 минуты как он зашел в свой кабинет №11 Хандогин, Безносюк и Долиева Марем вышли из кабинета и куда-то ушли. Он продолжал сидеть в своем кабинете примерно 2 часа. Затем он спустился на первый этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, чтобы взять омовение в уборной ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Взяв омовение, примерно через 5 минут вышел из уборной. Затем, примерно в 19 часов 45 минут он зашел в актовый зал и помолился там, сделал один намаз. По пути в уборную, по пути в актовый зал он Долиеву Марем, а также Хандогина и Безносюка не встречал. После намаза кто-то из сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, заглянув в актовый зал, сказал ему, что Безносюк забыл какие-то документы на столе Богатырева Тимура и просит их привезти в ОМВД России по Сунженскому району. Он поднялся в свой кабинет, где со стола Богатырева Тимура взял документы, не читая их. Затем он спустился вниз во двор, сел в служебный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, и сам один поехал в ОМВД России по Сунженскому району. В ОМВД России по Сунженскому району поехал напрямую без остановок, куда доехал примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. Через примерно 1 минуту Безносюк А.М. вышел на крыльцо ОМВД, он подошел к нему, отдал документы, развернулся и пошел к своему служебному автомобилю. Безносюк зашел обратно на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Далее он (Дзейтов Х.Р.) поехал обратно в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Приехав в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, он поднялся на второй этаж здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где увидел сотрудников Следственного комитета, ОСБ МВД по Республике Ингушетия. Там он зашел в кабинет№12 Донина Виталия, где увидел труп мужчины, которого как позже узнал, зовут Долиев Магомед. После чего, один из сотрудников Следственного комитета, заглянул к нему в кабинет и попросил помочь положить труп Долиева Магомеда на носилки. Он вышел из кабинета и вместе с другими положил труп Долиева на носилки. Далее они донесли носилки до автомобиля скорой помощи, который находился во дворе ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Затем, они положили труп Долиева в данный автомобиль скорой помощи.

15 июля 2016 года он к себе никого не вызывал и у него никаких посетителей не было. Спрашивать у Безносюк А.М., с какой целью он завел к нему в кабинет Долиеву Марем, он не стал, так как тот является его начальником. 

Долиеву М.М. и ее супруга Долиева Магомеда он не опрашивал, с ними не работал, никаких посторонних лиц на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не видел, кто мог применить насилие в отношении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. он не знает.

На счет порядка посещения территории и здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия показал, что посетитель обычно сообщает дежурному цель своего визита, далее в сопровождения сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, к которому пришел посетитель, проходит на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в здание. По окончании дел, посетитель также в сопровождении сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия покидает здание и территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посторонний человек, сотрудник другого подразделения МВД по Республике Ингушетия, сотрудник другого правоохранительного органа на территорию и в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия без ведома сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия попасть не может.   

Все сообщения о преступлении, полученные сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, регистрируются в журнале регистрации сообщений о происшествиях МВД по Республике Ингушетия или же в журнале регистрации сообщений территориального органа внутренних дел, на подведомственной территории которого совершено преступление. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не имеется журнала регистрации сообщений о происшествиях.   

Том №6 л.д.220-228; том №18 л.д.90-105; 

- показания свидетеля Дзангиева Адама Мусаевича о том, что в органах внутренних дел проходит службу с мая 2013 года на различных должностях. Оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району работает с ноября 2015 года, в его функциональные обязанности входит: выявление, пресечение и раскрытие преступлений. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По данному преступлению оперуполномоченным ОУР ОМВД Мурадовым Юнусом было заведено оперативно-поисковое дело, так как место совершения являлась его зоной обслуживания. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району в том числе и он (Дзангиев А.М.). 

15 июля 2016 года примерно в 08 часов 45 минут он, как обычно, пришел на работу. В 09 часов в этот день у начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова состоялось ежедневное совещание, на котором он поставил ему (Дзангиеву М.А.) и еще одному оперуполномоченному Гадаборшеву Джабраилу задачу опросить весь обслуживающий персонал дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» по интересующим обстоятельствам. Сразу же после совещания он и Гадаборшев Джабраил пошли в дополнительный офис №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», где предупредили работников банка о том, что они будут сегодня опрошены. В промежутке времени с 14  по 15 часов, Гадаборшев Джабраил окликнул его со двора ОМВД и сказал, что необходимо выехать на обыск. Далее от начальника отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова он получил постановление о производстве обыска. Согласно которому следовало провести обыск в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. После чего, он, Гадаборшев Джабраил, а также два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, выехали в г.Карабулак. 

  
Заехав в г.Карабулак, они примерно 15-20 минут искали многоэтажный дом, в квартире которого необходимо было провести обыск. Найдя этот адрес, они заехали во двор дома, где уже находились примерно 50 сотрудников спецназа в масках, в полной экипировке, с автоматическим оружием. Также во дворе находилось 2 или 3 «Урала», 1 автомобиль «УАЗ» серого цвета, а также другие гражданские автомобили. Они (Дзангиев, Джабраил и два сотрудника оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия) вышли из автомобилей и направились к одному из подъездов дома, который был блокирован сотрудниками спецназа. Далее беспрепятственно они прошли в подъезд, а когда уже подошли к самой квартире, на 3-м ли 4-м этаже, их остановил сотрудник спецназа, который не пропускал, несмотря на предъявленное служебное удостоверение и постановление на обыск. Данный сотрудник спецназа приоткрыл дверь квартиры и позвал одного из сотрудников. Далее из квартиры вышел сотрудник в маске. Когда он (сотрудник) приподнял матерчатую маску, то в нем он (Дзангиев А.М.) узнал ранее знакомого сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису. Последний спросил, есть ли с ними понятые, на что он ответил, что понятых нет. Далее, он (Дзангиев А.М.), Аспиев и Гадаборшев Джабраил прошли в прихожую квартиры. С прихожей комнаты он (Дзангиев А.М.) увидел, что в квартире находились примерно 5-10 сотрудников в масках в камуфлированной и гражданской одежде. Также он (Дзангиев А.М.) увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. В связи с отсутствием понятых, он (Дзангиев А.М.), Джабраил вышли из квартиры во двор, чтобы позвать зонального участкового уполномоченного ОМВД России по 
г. Карабулак. Далее они вызвали участкового уполномоченного по фамилии Джандаров, которому сообщили, что нужны понятые, и он направился подыскать понятых в тот же подъезд дома, где располагалась квартира Долиева. Примерно через 5-10 минут он (Дзангиев А.М.) и Гадаборшев зашли в подъезд и далее в квартиру Долиева. В прихожей комнате квартиры Долиева находились участковый Джандаров и две женщины понятых, которых он пригласил. Одна из понятых была  ранее знакомая Мовлатхан Зангиева. Вторая понятая была женщиной пожилого возраста. Долиев в это время находился в спальной комнате вместе с сотрудниками в масках. Он (Дзангиев А.М.) подозвал к себе Долиева Магомеда, после чего ему и понятым зачитал их права, обязанности, а также порядок проведения следственного действия. Долиеву он (Дзангиев А.М.) показал постановление следователя о производстве обыска, ознакомил его с ним. Он ему предложил выдать предметы, запрещенные к гражданскому обороту, а также предметы и документы, относящиеся к совершенному преступлению. На этом Долиев сказал, что ничего запрещенного нет. Далее им с участием одного из сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия, который принимал участие в следственном действии в качестве эксперта, в присутствии указанных понятых, а также Долиева, был проведен обыск в квартире Долиева. В ходе обыска в спальной комнате в шкафу, когда он (Дзангиев А.М.) вытаскивал одежду и клал на кровать, из стопки одежды выпали две гранаты Ф1 и РГД-5, которые им были изъяты и упакованы. Все делалось в присутствии понятых, они видели, как указанные гранаты обнаружены, как они изъяты и как упакованы. На пакетах, в которые были упакованы гранаты, понятые расписались. Потом в ходе обыска на этой же полке шкафа, откуда он (Дзангиев А.М.) доставал одежду, им были обнаружены 2 купюры по пять тысяч рублей, 1 купюра 1000 рублей, 4 купюры по 500 рублей. В ходе обыска были обнаружены и изъяты сим-карты  и мобильный телефон. Какой-либо автомобиль в ходе обыска не изымался и не обыскивался.  По  поводу гранат Долиев заявил, что они не его и не знает, откуда они взялись. Что касается денег, он говорил, что они могут принадлежать его жене Долиевой Марем. После проведения обыска им (Дзангиевым А.М.) был составлен протокол обыска, в котором расписались все участники обыска, в том числе Долиев М.М.  


Затем, он (Дзангиев А.М.), Гадаборшев, двое сотрудников оперативной группы ВОГ МВД РФ в Сунженском районе Республики Ингушетия поехали на автомобилях в ОМВД России по Сунженскому району. Материалы обыска, а также изъятые предметы, сразу же были переданы начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Далее он (Дзангиев А.М.)  продолжил свою текущую работу, не связанную с данным преступлением, то есть с разбойным нападением на банк.

С Долиевым Магомедом до проведения указанного обыска он знаком не был. Был знаком с его супругой Долиевой Марем.  Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем либо в коридоре, либо в кабинете у начальника полиции Гандалоева Р.З., точно не помнит. Он (Дзангиев А.М.) подошел к ней и поинтересовался у нее, кто она. Она представилась Долиевой Марем, после чего он (Дзангиев А.М.) ушел в свой кабинет. После 22 часов 15 июля 2016 года Долиева Марем, находившаяся в коридоре второго этажа ОМВД России по Сунженскому району, спросила его, что она уходит и что она не знает, где находятся ее ключи от квартиры. В это время он зашел к Гандалоеву Р.З., у которого в кабинете находился начальник ОМВД Беков М.И. Он (Дзангиев А.М.) сказал Гандалоеву Р.З. о том, что Долиева М.М. не может найти свои ключи от квартиры. После чего Беков М.И. сказал ему, что ключи, возможно, находятся у него в кабинет и сказал пройти вместе с ним в его кабинет. Далее он вместе с Бековым М.И. зашел в кабинет начальника ОМВД Бекова М.И., последний взял откуда-то ключи и передал их ему (Дзангиеву А.М.). Затем он передал их Долиевой М.М. и проводил ее за контрольно-пропускной пункт ОМВД России по Сунженскому району и передал ее двум мужчинам, которые представились родственниками Долиевой М.М. 

Во время обыска Долиев М.М. был постоянно рядом с ним, преимущественно в 1-м метре от него, лицо он его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Он (Дзангиев А.М.) также видел руки Долиева М.М., которые уже во время обыска были освобождены от наручников. С уверенностью может сказать, что во время обыска никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья Долиев М.М. не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Кто снял, и кто надел наручники на Долиева М.М. он не знает. С использованием цифрового фотоаппарата проводилось фотографирование экспертом, но где фотографии он не знает. Он не давал кому-либо поручение о том, чтобы Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо.  

Том №6 л.д.90-98;

- показания свидетеля Гадаборшева Джабраила Усмановича о том, что состоит в должности оперуполномоченного отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 

 
11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. К раскрытию данного преступления были подключены все сотрудника ОУР ОМВД России по Сунженскому району.

15 июля 2016 года, примерно в 14-15 часов, он по указанию врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А., совместно с оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым Адамом выезжал для проведения обыска в квартире Долиева Магомеда Мухарбековича в г.Карабулак. Как только они подъехали к месту предполагаемого проведения обыска, он увидел, что многоквартирный дом оцеплен сотрудниками спецназа с масками на голове. Далее пройдя в квартиру к Долиеву М.М., он в квартире встретил сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиева Ису и сотрудников спецназа. Также он увидел, что в спальной комнате находится мужчина без маски на голове, руки которого застегнуты за спину на наручники. Как ему позже стало известно, это был Долиев Магомед, который проживал в этой квартире. Далее в ходе проведения обыска в квартире Долиева М.М. в присутствии понятых были обнаружены две гранаты, а также небольшая сумма денежных средств. Во время обыска Долиева М.М. он видел на расстоянии 1-го метра от себя, лицо его четко видел. Освещение в квартире было искусственным и естественным, где-то свет был включен, а где-то нет. Руки Долиева Магомеда были закованы на наручники во время обыска, но когда он расписывался на протоколе обыска, он заметил, что на руках Долиева Магомеда наручники отсутствуют. Кто и когда их снял не знает. Никаких повреждений, ссадин, кровоподтеков на лице и на руках Долиева М.М. не было, на состояние здоровья он не жаловался, каких-либо лекарств не просил. Ни он, ни Дзангиев Адам не давал кому-либо поручение о том, что Долиев после обыска был доставлен в ОМВД по Сунженскому району или в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, так как был уверен, что они доставят его в ОМВД России по Сунженскому району. Никто из присутствовавших сотрудников не говорил, куда повезут Долиева М.М. после обыска и повезут ли его куда-либо. Указаний и поручений о доставлении Долиева Магомеда к ним от начальства не поступало.  

Далее после обыска он и Дзангиев Адам уехали обратно в ОМВД России по Сунженскому району вместе с изъятыми предметами, куда и кто увез Долиева М.М. оттуда ему неизвестно. 

Примерно в 21-22 часа ночи 15 июля 2016 года он увидел Долиеву Марем на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, возле кабинетов участковых уполномоченных кабинетов ОМВД России по Сунженскому району. Рядом с Долиевой Марем в это время находился начальник полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоев Р.З. Последний, увидев его (Гадаборшева Д.У.), сказал, чтобы он проводил Долиеву Марем в его (Гандалоева Р.З.) рабочий кабинет, что он и сделал, то есть прошел вместе с Долиевой М.М. в кабинет к Гандалоеву Р.З. Сам Гандалоев Р.З. пошел делать вечерний намаз. Он вместе с Долиевой М.М. сидел в кабинете Гандалоева Р.З. Последний зашел примерно через 5-10 минут, после чего он вышел из кабинета по своим делам. Больше Долиеву М.М. не видел. При этом он не помнит, о чем говорила Долиева Марем, когда она находилась с ним в кабинете Гандалоева Р.З.  

Том №7 л.д.20-27;

- показания свидетеля Бузуртанова Адама Висангиреевича о том, что с 15 января 2015 года работает начальником следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району.

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту следователем Хамхоевым А.Х. было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. 

Примерно в 12 часов 15 июля 2016 года его позвал к себе в кабинет начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Он зашел в кабинет к Бекову Магомеду, там находились Боротов А.Н., Осин С.И. и еще один мужчина в гражданской форменной одежде. Там у него Беков М.И. спросил, есть ли связь с потерпевшей Долиевой М.М., так как у них возникло к ней несколько вопросов. Он ответил, что у следователя Хамхоева имеется ее телефон. Находясь в кабинете Бекова М.И., он позвонил следователю Хамхоеву Ахмеду, которому сказал вызвать Долиеву М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. После этого он направился к себе в кабинет. Примерно через полчаса, выходя из здания, где расположены кабинеты следственного отдела, у входа он встретил Долиеву М.М. Поздоровавшись с ней, он попросил ее пройти вместе с ним к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. На что Долиева ответила ему, что ее вызвал следователь Хамхоев. Он объяснил, что следователь Хамхоев вызвал ее по его просьбе, что с ней хочет поговорить начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. Затем он и Долиева М.М. прошли в кабинет Бекова М.И. В кабинете Бекова М.И. по прежнему были Осин С.И., Боротов А.Н., сам Беков М.И. и Хамхоев Т.Ю. Боротов А.Н. ему пояснил, что у них есть несколько вопросов к Долиевой и попросил ее выйти, что он (Бузуртанов А.В.) и сделал. 

Для того, чтобы обратно выпроводить Долиеву после окончания беседы он остался на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, находился рядом с кабинетом Бекова М.И. Через некоторое время на этаж подошли двое следователей – Хамхоев и Бисаев Асхаб, с которыми он ушел на обед в кафе, расположенное недалеко от ОМВД России по Сунженскому району. Через некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и вызвал обратно к себе в кабинет. В кабинете Бекова М.И. находились сам Беков М.И., Осин С.И. и Боротова А.Н. Долиеву в кабинете Бекова М.И. он не увидел. Беков М.И. спросил его, будет ли он (Бузуртанов А.В.) участвовать при проведении обысков по делу №16200135, на что он ответил, что вместе со следователями должен выехать на совещание в следственное управление МВД по РИ. После чего он (Бузуртанов А.В.) вышел из кабинета и вместе со следователями поехал в МВД по РИ. При этом следователь Хамхоев А.Х. был в этот день дежурным, в связи с чем он остался в расположении ОМВД России по Сунженскому району. 

Примерно в 15 часов 10 минут 15 июля 2016 года, когда он находился на совещании в следственном управлении МВД по РИ в г.Магас, ему на мобильный телефон позвонил Беков М.И. и сообщил, что в квартире в г.Карабулак Долиева М.М. (мужа Долиевой Марем) в ходе обыска обнаружены и изъяты гранаты. В ходе разговора он с Бековым М.И. определились, что он позвонит сотрудникам, проводящим обыск, и даст указание доставить Долиева М.М. в ОМВД России по Сунженскому району. 

После этого, он примерно в 17 часов 15 июля 2016 года со следователями приехал в ОМВД России по Сунженскому району. При разговоре Беков М.И. пояснил, что, несмотря на его просьбу, сотрудники доставили Долиева Магомеда в МВД по РИ в г.Магас. Бекову М.И. сказал, что Долиева М.М. в любом случае надо допросить по уголовному делу по факту участия в разбойном нападении и по факту изъятия гранат. На что Беков М.И. пояснил, что свяжется с МВД по РИ и скажет, чтобы Долиева М.М. привезли в ОМВД России по Сунженскому району. В тот же день после проведения исследования изъятых гранат материал по факту их изъятия был выделен в отдельное производство и передан по территориальности в ОМВД России по г.Карабулак. Долиева М.М. в этот день - 15 июля 2016 года не доставили. 

Примерно ближе к 21 часам этого дня ему на мобильный телефон позвонил начальник полиции Гандалоев Р.З. и сообщил, что Долиева Марем находится в ОМВД России по Сунженскому району. Он попросил его сказать Долиевой, задержаться до его приезда в ОМВД России по Сунженскому району, поскольку следователь Хамхоев А.Х. находился с ним, и ему необходимо было допросить ее по факту изъятия гранат у них в квартире. Они приехали примерно в 21 часов, где следователь Хамхоев коротко допросил Долиеву М.М. и она ушла. С Долиевой М.М. в это время он не общался, не разговаривал.      

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, ему стало известно о том, что Долиев М.М. при невыясненных обстоятельств умер в г.Назрань. 

Том №13 л.д.87-91; 

- показания свидетеля Хамхоева Ахмета Хасановича о том, что состоит в должности старшего следователя следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району. Его рабочий кабинет №46 находится на первом этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту им было возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. По делу проводились необходимые следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия по установлению преступников. Примерно 11 июля 2016 года по делу также им была допрошена Долиева Марем Мажитовна в качестве потерпевшей. Она пояснила обстоятельства совершенного преступления. Была расстроена совершенным преступлением, какие-либо повреждения, ссадины, синяки на теле Долиевой М.М. он при ее допросе не заметил, она чувствовала себя нормально, на состояние здоровья не жаловалась. Супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед по делу не допрашивался, к нему в кабинет не доставлялся. 

Примерно в 10 часов 15 июля 2016 года ему на мобильный телефон с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил с абонентского номера 8 962 6 444 555 начальник следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам и попросил вызвать Долиеву Марем в ОМВД России по Сунженскому району, пояснив, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И. хочет поговорить с ней. Он (Хамхоев А.Х.) со своего мобильного телефона с абонентским номером 8 962 646 60 30 позвонил на мобильный телефон Долиевой Марем и сказал ей прибыть в ОМВД России по Сунженскому району. Долиева Марем сказала, что через 20 минут подойдет. Примерно через 10 минут Бузуртанов Адам по телефону поинтересовался, вызвал ли он или нет Долиеву, и сказал, чтобы Долиева пришла быстрее. Он (Хамхоев А.Х.) еще раз позвонил Долиевой Марем и сказал ей прибыть быстрее. Долиева Марем сказала, что уже идет в ОМВД России по Сунженскому району. К нему Долиева Марем не зашла. Со слов Бузуртанова Адама ему известно, что он встретил Долиеву Марем и проводил ее в кабинет к начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. Сколько времени Долиева Марем пробыла в кабинете у Бекова М.И., что она там делала, ему неизвестно. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время в канцелярии ОМВД России по Сунженскому району он получил письменное сообщение (15.07.2016 №28/8468), составленное врио начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсаговым А-С.А. о том, что имеется оперативная информация о том, что к совершению разбойного нападения причастен Долиев Магомед Мухарбекович, 1966 года рождения, зарегистрированный в г.п. Сунжа, по ул.Пионерская, 79, и проживающий по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8. В сообщении указывалось о том, что необходимо решить вопрос о проведении обыска по месту жительства и в квартире Долиева М.М. Сообщение было адресовано начальнику СО ОМВД России по Сунженскому район Бузуртанову Адаму. Последний отписал данное сообщение ему с письменными указаниями о подготовке постановлений о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресам. Сразу же после этого, примерно в 14 часов 15 июля 2016 года, он составил два постановления о проведении обыска в случаях не терпящих отлагательств по адресу регистрации и места жительства Долиева Магомеда, которые вместе с поручением о проведении отдельных следственных действий передал начальнику полиции ОМВД России по Сунженскому району Гандалоеву Р.З. Он (Хамхоев А.Х.) сам на обыск не выезжал. Вечером этого же дня сопроводительным письмом начальником полиции Гандалоевым материалы проведенных обысков мероприятий были переданы ему. Согласно протоколу обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак были обнаружены две гранаты и денежные средства в сумме 13 часов рублей. По месту регистрации Долиева ничего обнаружено и изъято не было. Материалы, касающиеся обнаружения двух гранат, в тот же день были переданы им в ОМВД России по г.Карабулак. Ни письменные и ни устные поручения, указания о доставлении Долиева Магомеда Мухарбековича в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, его опросе, он (Хамхоев А.Х.) не давал. После обыска к нему Долиев Магомед не был доставлен, как ему позже стало известно, он после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ОМВД России по Сунженскому району Долиев Магомед не доставлялся. Примерно в 22 часа 15 июля 2016 года Бузуртанов Адам, находившийся на работе в ОМВД России по Сунженскому району, сообщил ему, что Долиева Марем доставлена и находится в ОМВД России по Сунженскому району, на втором этаже. Он (Хамхоев А.Х.) поднялся на второй этаж здания ОМВД, где находилась Долиева Марем. Он вместе с ней спустился в свой кабинет, где допросил ее по факту обнаружения гранат в квартире, где она проживает вместе с мужем Долиевым Магомедом. Он допросил Долиеву Марем коротко, примерно в течение 15 минут. После этого Долиева вышла из кабинета и ушла куда-то, а он продолжал заниматься своими рабочими вопросами в кабинете. 

На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, от своих коллег ему стало известно о том, что Долиев Магомед после обыска был доставлен в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где скончался. 

В настоящее время по делу  расследуется №16200135, лица, совершившие преступление, не установлены. Долиев Магомед не является ни подозреваемым ни обвиняемым по делу. Долиева Марем по делу является потерпевшей. Обстоятельства применения насилия в отношении Долиевой Марем ему неизвестны, при нем в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял и угрозы в ее адрес не высказывал. По какой причине, и при каких обстоятельствах умер Долиев Магомед Мухарбекович ему неизвестно. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года он не выезжал.  

Согласно протоколу обыска в ходе обыска в квартире Долиева М.М. был использован фотоаппарат «Канон», однако фототаблица не прилагается по каким-то причинам. В случае обнаружения цифровых фотографий с места обыска Долиева они будут предоставлены следователю. 

На вопрос о том, передавал ли он (Хамхоев А.Х.) 15 июля 2016 года, примерно в 22 часа, начальнику отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М. копии документов о проведении обыска в квартире Долиева М.М., показал, что уверенно показал, что какие-либо копии с документов уголовного дела №16200135 он Безносюк А.М. не давал и этот факт он может подтвердить на очной ставке с Безносюк А.М. 

Том №7 л.д.28-33; 

- показания свидетеля Гандалоева Рустама Закриевича о том, что состоит в должности заместителя начальника отдела – начальника полиции ОМВД России по Сунженскому району. 

11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул.Осканова 
г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. В тот же день, то есть 11 июля 2016 года, по данному факту старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия капитаном юстиции Хамхоевым А.Х. возбуждено уголовное дело №16200135 по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

15 июля 2016 года примерно в обеденное время ему позвонил начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович и сказал, чтобы он срочно организовал проведение обысковых мероприятий в домовладении Долиева Магомеда Мухарбековича в г.п. Сунжа. После этого, кто-то из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району передал ему документы. После чего, он вместе с двумя участковыми уполномоченными и двумя сотрудниками УУР МВД по Республике Ингушетия, выехал на место проведения обыска, в г.п. Сунжа. По адресу они провели обыск, в ходе которого ничего не было изъято. Они приехали в ОМВД России по Сунженскому району, где он позвонил Бекову Магомеду Исламовичу и сообщил ему, что в ходе обыска ничего не обнаружено и не изъято. Материалы проведения обыска были переданы в следственный отдел. 

Примерно в 19-20 часов этого дня ему на мобильный телефон с абонентским номером – 8 905 498 06 06 позвонил Беков Магомед Исламович и сказал, что Долиеву привезли, что ее надо кому-то встретить, сказал, чтобы она подождала в кабинете. Он в это время спускался на первый этаж здания и увидел приближающегося к нему сотрудника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк. Он ему сообщил, что привезли Долиеву. Одновременно, он (Гандалоев Р.З.) увидел, что к зданию подходят двое мужчин с матерчатыми масками на лицах. Между ними шла женщина, которую как позже узнал, зовут Долиева Марем. Личности указанных мужчин в масках, ему неизвестны. Увидев оперуполномоченного Гадаборшева Джабраила на первом этаже здания ОМВД, он ему сказал, чтобы он повел Долиеву Марем в его кабинет, а сам он пошел по некоторым делам. Безносюк и указанные двое мужчин в масках ушли. Далее через некоторое время, окончив свои дела, он зашел к себе в кабинет. В кабинете сидела Долиева Марем и Гадаборшев Джабраил. Они угостили Долиеву Марем чаем. Она сказала им что была в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где с нее сняли кольцо. В связи с этим, он (Гандалоев Р.З.) позвонил Бекову М.И. и сообщил ему, что с Долиевой Марем сняли кольцо и чтобы он поговорил, чтобы кольцо вернули. Долиева Марем посидела некоторое время в кабинете, после чего ее повели на допрос к следователям СО ОМВД России по Сунженскому району. Более он ее не видел. После этого ему стало известно о том, что супруг Долиевой Марем – Долиев Магомед умер в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Также ему стало известно, что кольцо Долиевой М.М. кем-то было возвращено. 

Том №11 л.д.195-198; 

- протокол допроса свидетеля Мурзабекова Руслана Магомедовича о том, что с 2009 года работает оперуполномоченным отдела уголовного розыска ОМВД России по г.Назрань, имеет звание капитана полиции. В его функциональные обязанности входит: выявление, раскрытие, предупреждение преступлений, а также розыск лиц, скрывающихся от суда, органов предварительного расследования и дознания. В своей деятельности руководствуется ФЗ «О полиции», приказами МВД и другими нормативно-правовыми актами. 

15 июля 2016 года в ночное время суток в ОМВД России по г.Назрань поступило сообщение об обращении гражданки Долиевой М.М. в Ингушскую республиканскую клиническую больницу в г.Назрань с побоями. После чего он в составе следственно-оперативной группы ОМВД России по г.Назрань выехал в Ингушскую республиканскую клиническую больницу для установления обстоятельств произошедшего. Там на месте от врачей им стало известно, что гражданка Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения, обратилась в больницу с побоями. Там же на месте он письменно опросил Долиеву М.М., которая ему пояснила, что она работает в банке в г.п. Сунжа и что она пошла 15 июля 2016 года на работу. Там ей позвонил следователь ОМВД России по Сунженскому району и вызвал ее в отдел полиции. Когда она пришла в ОМВД России по Сунженскому району, там ее завели в кабинет к начальнику и где ей надели пакет на голову и стали бить по голове и лицу. После этого ее посадили в автомобиль марки и ее отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Там ее били и насильно заставляли пить водку. После этого ее обратно отвезли в г.Сунжа, там с нее сняли пакет и сказали привести себя порядок. В автомобиле сидели люди в масках, ее завели в отдел полиции Сунженского района, где ее оставили. В отделе она пробыла один час, после чего ее отпустили домой. После чего она обратилась в больницу в г.Назрань. Также Долиева М.М. пояснила, что у нее забрали золотое кольцо с бриллиантом. Данное объяснение было подписано самой Долиевой М.М. Собранный материал по данному факту сотрудниками СОГ был сдан в дежурную часть ОМВД России по г.Назрань. 

По виду самочувствие Долиевой было плохое. Рядом с Долиевой М.М.  находился мужчина, возрастом примерно 40 лет, который представился братом Долиевой М.М. Этот мужчина попросил его (Мурзабекова Р.М.) не ставить в известность Долиеву М.М. о гибели ее мужа Долиева М.М., что он и не сделал.  Долиевой М.М. никто не подсказывал, какие пояснения нужно давать ему (Мурзабекову Р.М.). 

Также 15 июля 2016 года ночью им в составе следственно-оперативной группы был осуществлен выезд в Республиканское бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань, так как по полученной информации туда был доставлен труп мужчины, как позже стало известно труп Долиева Магомеда Мухарбековича. Когда они туда приехали, там находились сотрудники Следственного комитета, со слов которых было ясно, что эксперт проводит вскрытие трупа Долиева М.М. Они там пробыли некоторое время, после чего поинтересовались у следователей нужна ли им помощь, затем они уехали в ОМВД России по г.Назрань. 

Том №14 л.д.43-47;

- показания свидетеля Точиева Аслана Мажитовича о том, что у него 7-ро сестер и 5-ро братьев. Его самой младшей сестрой является Долиева Марем Мажитовна, 1976 года рождения. Она была замужем примерно с 2010 года за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживающего в г.Карабулак по ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. В указанной квартире сестра Марем и ее муж Долиев М.М. проживали примерно 2 года. Детей у них не имеется. 

Примерно с 2012 по 2016 года Марем работала кассиром в дополнительном офисе Ингушского регионального филиала «Россельхозбанк» в г.п. Сунжа. 15 июля 2016 года примерно в 15-16 часов ему от кого-то стало известно о том, что Долиева Магомеда и Марем забрали с их квартиры в г.Карабулак неизвестные лица в военной форме. После этого он попробовал дозвониться на ее мобильный телефон с абонентским номером. Однако, не смог дозвониться до Марем, так как телефон был выключен. Сразу же после этого он поехал в г.п. Сунжа для того, чтобы узнать, доставлялись ли Долиевы в ОМВД России по Сунженскому району. По дороге в г.п. Сунжа по телефону от брата Долиева Магомеда – Долиева Назира ему стало известно о том, что их забрали из квартиры в г. Карабулак сотрудники правоохранительных органов. После этого, от кого-то ему стало известно, что возможно Долиеву Марем и Долиева Магомеда забрали в Центр по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. Затем, он поехал в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Прибыв туда примерно в 20 часов вечера 15 июля 2016 года, он подошел к проходной здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. На проходной он нажал на кнопку домофона и спросил через него на русском языке: «не доставлялись ли сюда Долиева Марем и Магомед?». В свою очередь, человек, разговоривший с ним по домофону, спросил на русском языке: «Вы кто?». Он представился и сказал, что брат Долиевой Марем. Данный мужчина сказал ему, что этих людей в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не доставляли, тем более женщин. После чего, мужчина сказал ему, что он посмотрит и уточнит. Примерно в течение 1 минуты к проходной подошел мужчина в военной форме, примерно возрастом 45 лет, и также нажал на кнопку домофона, после чего представился дежурным СОБРА МВД по Республике Ингушетия. При этом, данный мужчина говорил на Ингушском языке, а тот, через домофон, отвечал ему на русском. Примерно через 30-40 секунд мужчина в военной форме ушел от проходной куда-то. Он (Точиев А.М.) стоял, ждал, и в это время, через домофон тот же мужской голос на русском языке его спросил: «Что Вам нужно?». Он сказал, что ждет, так как ему должны ответить, доставлялись или нет Долиевы в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Этот же голос ему ответил: «Я ничего не собираюсь, что-либо выяснять, я же Вам сказал, что никто не доставлялся, иди отсюда!». 

После чего, он (Точиев А.М.) поехал обратно в г.п. Сунжа, это было примерно в 22 часа ночи 15 июля 2016 года. В г.п. Сунжа он встретился со своим родственником Евлоевым Закре Сулеймановичем, который является мужем ее сестры – Розы. Евлоев Закре сказал ему, что брат Долиева Магомеда – Назир сообщил ему о том, что Долиева Магомеда доставили в Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Спустя некоторое время, Назир снова позвонил Закре и сказал, что Долиев Магомед в морге в г.Назрань. Потом он (Точиев А.М.) позвонил своему брату Багаудину и сказал, чтобы срочно приехал в г.п. Сунжа. Примерно через 15-20 минут Багаудин подъехал к нему, он ему рассказал о случившемся и попросил его поехать в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы узнать о месте нахождения их сестры Марем. 

В свою очередь, он и Закре поехали в морг г.Назрань. Возле морга стояло оцепление сотрудников полиции. Он (Точиев А.М.) сообщил одному из сотрудников, что является родственником Долиева Магомеда и что хочет посмотреть на его труп. Далее он (Точиев А.М.) зашел в морг, посмотрел на труп и убедился, что это действительно является Долиевым Магомедом. В это время эксперт делал вскрытие трупа. На теле Магомеда он (Точиев А.М.) заметил множественные кровяные и опухшие раны. 

Далее примерно в 23-24 часа 15 июля 2016 года ему позвонил брат Багаудин и сказал, что Марем выпустили из ОМВД России по Сунженскому району и что он с ней едет Ингушскую республиканскую клиническую больницу. Он (Точиев А.М.) встретил их на территории больницы и увидел, что Марем не в состоянии стоять на ногах, нос ее был опухшим, под глазами были мешки. Марем ему сказала, что над ней издевались, применяли насилие, используя при этом электричество. Он (Точиев А.М.) вместе с ней зашел в приемное отделение Ингушской  республиканской клинической больницы, где врач-травматолог осмотрел Марем. Этот же врач назначил Марем снимки головы и носа. После этого их направили к кардиологу на 1-м этаже Ингушской  республиканской клинической больницы, сделали кардиограмму сердца Марем. Затем пошли к лор-врачу, который осмотрел нос Марем и сказал, что переломов носа нет, но установил, что нос опухший. Затем в Ингушской  республиканской клинической больнице к ним подошли 4-ро сотрудников ОМВД России по г.Назрань и письменно опросили Марем. После чего, сотрудники сказали, что дадут направление Марем на судебно-медицинскую экспертизу для чего необходимо подъехать в ОМВД России по г.Назрань. Далее они подъехали в ОМВД России по г.Назрань, где оперативный дежурный ОМВД России по г.Назрань выписал Марем направление на судебно-медицинскую экспертизу. 

Далее он и Марем поехали в бюро судебно-медицинской экспертизы в г.Назрань. Там эксперт Мальсагов  осмотрел и опросил Марем. После этого, они все вместе поехали домой. Марем им рассказала, что днем 15 июля 2016 года ее вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, где к ней применяли насилие (били по лицу по голове руками, по животу и бедрам нанесли несколько ударов ногами, надевали полиэтиленовый пакет на голову обмотанный липкой лентой скотчем и так далее). Затем ее отвезли куда-то, где насилие над ней продолжили с применением электричества, поили насильно водкой. При этом у нее требовали признать ее участие в ограблении Россельхозбанка в г.п. Сунжа. Затем ее привезли обратно в ОМВД Сунженскому району, где продержали еще около 2-х часов. После чего ее выпроводили из ОМВД России по Сунженскому району. 

В настоящее время Марем чувствует себя очень плохо, неудовлетворительно. Она не ложится в больницу, так как опасается за свою жизнь и здоровье. У нее постоянная боль в теле, головная и сердечная боль, она психологически подавлена случившимся, не в состоянии давать показания по делу, участвовать в следственных действиях примерно в течение 3-4 дней. Долиев Магомед являлся абсолютно здоровым человек, на свое здоровье никогда не жаловался. 

Том №2 л.д.61-65; 

- показания свидетеля Долиевой Лемки Умахановны о том, что у нее 7 детей, в том числе ее сыном является Долиев Магомед Мухарбекович, 12 сентября 1966 года рождения. С 1985 по 1987 года он проходил срочную службу в Советской армии в Венгрии. В 1987 году он устроился на работу в районный отдел милиции Валихановского района. Далее он был направлен на учебу в Высшую школу милиции в г.Алма-Ата. В органах милиции Магомед прослужил до 1992 года. Вернувшись на родину, в 1995 году Магомед женился на Цечоевой Лейле Исропиловне, с которой он давно развелся. Постоянной работы, постоянного источника дохода у Магомеда не было. Он подрабатывал сторожем, разнорабочим. Примерно в 2008 году Магомед женился на Точиевой (Долиевой) Марем, которая тогда работала в Сбербанке в ст.Орджоникидзевская. С 2008 по 2014 года Магомед и Марем проживали с родителями в доме №79 по ул.Пионерская ст.Орджоникидзевская. Примерно в 2012 году Марем перевелась в отделение Россельхозбанка в ст. Орджоникидзевская. В 2013 году Магомед решил пожить с Марем отдельно от родителей и переехал на съемную квартиру, расположенную по адресу: г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом 15 квартира 8. Приблизительно в 2014 году Магомед уехал на заработки в г.Москва, а Марем осталась в Ингушетии. В полгода один раз Магомед приезжал домой, навещал родных, приезжал примерно на 2 недели. Последний раз Магомед приехал с Москвы примерно в мае 2016 года. Магомед пользовался номером – 8 (928) 092-19-76. После приезда в Ингушетию Магомед вроде собирался уехать обратно в г.Москва после майских праздников. Так как у Магомеда не было автомобиля, ее сын Назир, когда была необходимость, отдавал ему свой автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06», 2012 года выпуска. 


Здоровье у Магомеда было отличное, никогда не жаловался на здоровье, чувствовал себя хорошо, в медицинские учреждения не обращался, травм головы не переносил, проблем с сердцем не было, без лишнего веса. Магомед курил сигареты, спиртные напитки и наркотические средства не употреблял. В Ингушетии и в г.Москва никаких конфликтов с сотрудниками правоохранительных органов и лицами, не являющимися сотрудниками полиции, у Магомеда не было. К уголовной ответственности Магомед не привлекался, не был судим. 

Последний раз она видела Магомеда примерно в 11 часов дня 15 июля 2016 года у них дома, расположенном по адресу: Республика Ингушетия, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79. Магомед приехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» для, чтобы проведать их. Настроение у Магомеда было хорошее. Однако, он переживал за свою жену Марем, так как из-за произошедшего разбойного нападения на отделение Россельхозбанка в г.п. Сунжа, Марем часто вызывали и допрашивали сотрудники полиции. Он говорил, что сотрудники полиции будут Марем постоянно беспокоить. Магомед как всегда интересовался здоровьем родителей, спрашивал что нового. Он не говорил, что за ним кто-либо следит. Магомед сказал, что несколько дней ранее Марем допрашивали сотрудники полиции до 03 часов утра. При этом Магомед не говорил, что его кто-то пытал или в отношении него применяли насилие. Магомед был одет в темно-красную футболку или рубашку с короткими рукавами, в темно-синие брюки с ремнем, туфли темного цвета. Головной убор Магомед не носил. На теле или лице Магомеда никаких ссадин, ран и подтеков не было, он не жаловался на состояние здоровья, был в таком же состоянии, как он обычно бывает. Если бы у него были ссадины, кровоподтеки и раны, то она бы это увидела и поинтересовалась бы их происхождением. Тем более Магомед пробыл у них дома примерно 1 час. Когда Магомед был у них, дома были – ее сын Долиев Назир, его супруга Долиева Залина Борисовна и ее муж Долиев Мухарбек Багаудинович, который по состоянию здоровья не может говорить. После этого Магомед сказал, что он поедет к себе домой в г.Карабулак, отдохнет, и вечером приедет в гости со своей женой Марем, после чего попрощался с ними и уехал на вышеуказанном автомобиле марки «Лада Гранта» по ул.Пионерская в сторону ул. Хашагульгова г.п. Сунжа, то есть по маршруту в сторону г.Карабулак. Более Магомеда она живым не видела. 

Примерно в 21 часов вечера 15 июля 2016 года ей от кого-то из своих родственников стало известно о том, что Долиев Магомед умер. Как ей рассказали, днем 15 июля 2016 года его забрали из квартиры в г.Карабулак сотрудники полиции, после чего труп Долиева Магомеда был доставлен в морг в г.Назрань. Обстоятельства смерти Магомеда ей неизвестны, но она абсолютно уверена, что его убили сотрудники полиции, забравшие его из квартиры в г.Карабулак. Вместе с Магомедом забрали вышеуказанный автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки: «С177МК/06». После данного события, примерно через две недели, ее сын Назир забрал данный автомобиль с территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в г.Назрань. 
Том №7 л.д.202-206;

- показания свидетеля Темирбиевой Аси Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Она помнит, что он очень плохо переносил даже небольшую боль. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем она может охарактеризовать только с положительной стороны, она и Марем были ни как сноха с золовкой, а как родные сестры, у них были хорошие человеческие отношения. Марем очень вежливый и добрый человек, очень хорошо относится к их родителям и членам их семьи. Ни один раз не было такого, чтобы с работы Марем кто-либо жаловался на нее, на ее плохое поведение и так далее. Марем и Магомед жили на съемной квартире в г.Карабулак, она бывала часто у них в гостях по приглашению Марем или Магомеда. Когда Магомеда не было дома, когда он ездил по делам в г.Москву, ее сестра Ажигова Марем ночевала с Марем в квартире, чтобы она не оставалась одна. 

Последний раз она видела Долиева Магомеда за день до его смерти, это было 14 июля 2016 года, примерно в 14 часов. Он в это время приехал к ней на работу в магазин в с.п. Плиево, в котором она тогда работала. Он примерно 30 минут посидел у нее, они поговорили о разном. Долиев Магомед ей сказал, что он должен уехать в г.Москва в предстоящий понедельник, но не может этого сделать, так как сотрудники полиции могут заподозрить его в соучастии в разбойном нападении на Россельхозбанк в г.Сунжа, а также Марем не с кем было оставить. Со слов Магомеда, он также намеревался с Марем выехать в г.Москва для искусственного оплодотворения Марем. Это они собирались сделать после того как Марем освободится с работы, так как Сунженский офис ОАО «Россельхозбанк» закрывался. Со слов Магомеда, для искусственного оплодотворения он и Долиева Марем накопили определенные денежные средства примерно в размере 130 000 рублей и примерно 1700 долларов. Магомед был в нормальном настроении, его поведение не было тревожным, вел себя спокойно, жизнерадостно. После этого, Магомед уехал. 

15 июля 2016 года, примерно в 16 часов, к ней приехал один из соседей Долиева Магомеда, который был встревожен и пояснил ей, чтобы она (Темирбиева А.М.) срочно приняла меры, так как Долиева Магомеда забрали из квартиры сотрудники правоохранительных органов, которые приехали на 15-16 машинах. О произошедшем она незамедлительно сообщила своему брату Долиеву Назиру, позвонив ему со своего мобильного телефона с абонентским номером – 8 928 743 35 15. Примерно в 23 часа 15 июля 2016 года Долиев Назир ей перезвонил и сказал, что Магомед убит, труп его находится в морге. На следующий день, то есть 16 июля 2016 года, Долиев Магомед был похоронен. Дома перед похоронами были сделаны фотоснимки трупа Долиева Магомеда. 

Том №15 л.д.120-123; 

- показания свидетеля Долиевой Фердос Мухарбековны о том, что ее родной брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был грамотным, начитанным, у него было юридическое образование, знал законы, был порядочным, знал хорошо историю, вел правильный и здоровый образ жизни. Всегда следил за своим внешним видом и здоровьем. Магомед был женат на Долиевой Марем, которая работала кассиром в Сунженском отделении ОАО «Россельхозбанк». Марем может охарактеризовать только с положительной стороны.

Последний раз она видела Долиева Магомеда 08 июля 2016 года у нее дома по вышеуказанному адресу. Он выпил чая, они поговорили, и она его проводила. Чувствовал он себя хорошо, на здоровье не жаловался, был с хорошим настроением. 15 июля 2016 года, примерно в 23 часа, ей позвонила ее сестра Ася и сообщила, что Магомед убит и его тело находится морге. В это время она со своей семьей находилась в г.Избербаш Республики Дагестан. Примерно в 24 часа она со своей семьей выехала из г.Избербаш и приехали в г.п. Сунжа примерно в 04 часов утра 16 июля 2016 года. В тот же день Магомед был похоронен. 

Магомед не нуждался в чужих деньгах и имуществе, наоборот, он старался помогать своим сестрам материально. У нее (Долиевой Ф.М.) девочка страдает детским церебральным параличом, в связи с чем в год четыре раза ей приходится ездить на лечение дочери. Практически каждый раз, когда она ездила на лечение, Магомед ей давал или 10 000 или 15 000 рублей по-разному. 

К протоколу допроса прилагает фотографию на 1 листе, сделанную 08 июля 2016 года с Долиевым Магомедом, когда приезжал к ней домой. На данной фотографии изображены она (Долиева Ф.М.) и ее брат Долиев Магомед.   

Том №15 л.д.124-126; 

- показания свидетеля Далиева Ахмеда Исаевича о том, что его двоюродный брат Долиев Магомед Мухарбекович был убит 15 июля 2016 года сотрудниками полиции. Магомед был исключительно порядочным человеком, с ним он проводил много времени, он был безотказным, аккуратным, внимательным, вежливым, добросовестным, дружелюбным, неконфликтным. Он (Далиев А.И.) строил дом для своей семьи в г.п. Сунжа, и может сказать, что больше всего физически ему в данной стройке помогал Долиев Магомед. Его семья абсолютно порядочная, мать и отец Долиева Магомеда болеют тяжелыми заболеваниями, ничем криминальным не занимаются и не занимались. Последний раз он Магомеда видел примерно 10 июля 2016 года в г.п. Сунжа, он был жизнерадостным, хорошо себя чувствовал, на здоровье не жаловался. Насколько ему известно, он никогда не жаловался на сердце и свое состояние, не принимал при нем какие-либо лекарства. Если бы Магомед принимал бы какие-то лекарства периодически, то ему об этом было бы известно. Спиртными напитками он не злоупотреблял. По виду Магомед был неплохо физически развит. Он никогда не слышал и не видел, чтобы Магомеда совершал какие-либо противоправные деяния, он был законопослушным. Его супругу Долиеву Марем он также хорошо знает, она порядочная и умная женщина, хорошо относилась к своему мужу и его родителям, гостеприимная, радостная. Братьев, сестер и маму Долиевой Марем он хорошо знает, они с с.Галашки, о них отзываются только положительно. Братья Марем работают водителями, один работает лесником, зарабатываю честным трудом. Он не слышал от Магомеда, что он остро нуждается в денежных средствах, что он готов заработать деньги любым способом, в том числе путем совершения каких-либо противоправных действий. 

О том, что Магомед был убит, ему стало известно от родственников примерно в 23 часа 15 июля 2016 года. На следующий день Магомед был похоронен. Со слов родственников, сотрудники полиции Магомеду подбросили в квартиру гранаты, после чего доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, где в отношении него применяли насилие, от чего он умер. Также насилие было применено в отношении Долиевой Марем одновременно с применением насилия Долиеву Магомеду. 

Том №15 л.д. 150-152;

- показания свидетеля Точиева Багаудина Межитовича о том, что в настоящее время проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. 11-й Армии, 9, вместе со своей семьей. Всего у него семеро сестер и пятеро братьев. Самой младшей его сестрой является Долиева (Точиева) Марем Мажитовна, 1976 года рождения, которая, примерно с 2010 года была замужем за Долиева Магомеда Мухарбековича, проживали они в городе Карабулак. Марем работала кассиром в Сунженском филиале Ингушского регионального отделения АО «Россельхозбанк».


15 июля 2016 года он находился дома по указанному им выше адресу. Примерно в 21 часов того же дня ему на мобильный телефон позвонил его младший брат Точиев Аслан и попросил срочно приехать в 
г.п. Сунжа. Он незамедлительно выехал в г.п. Сунжа, где встретился возле моста на ФАД «Кавказ» с братом Асланом. В ходе разговора Аслан сообщил ему, что их зять Долиев Магомед Мухарбекович доставлен в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, а сестра Марем находится Сунженском районном отделе полиции, каким образом они там оказались. Далее он на своем автомобиле марки «Ваз-21099» зеленого цвета направился в ОМВД России по Сунженскому району и обратился в дежурную часть отдела полиции, где ему пояснили, что его сестру Марем допрашивают сотрудники полиции и, что ее скоро выпустят. Он простоял возле Сунженского районного отдела полиции до 24 часов ночи, после чего, Марем вывели из отдела полиции двое незнакомых ему сотрудников полиции. Марем не могла ходить, от нее исходил сильный запах алкоголя, глаза и нос у нее были опухшие, передвигалась она с трудом и только с его помощью. Он спросил у нее, что с ней произошло, на что она ему ответила, что ее пытали, насильно вливали в рот водку и говорили признать вину в краже денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка», в котором она работала кассиром. 

Затем на своем автомобиле он отвез сестру Марем в Ингушскую республиканскую клиническую больницу города Назрань, где их встретил брат Аслан и они завели Марем в приемное отделение, где врачи стали оказывать ей необходимую медицинскую помощь. В ходе разговора ему также стало известно от брата Аслана, что их зять Долиев Магомед скончался в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия от пыток, причиненных во время допроса по тому же уголовному делу по факту кражи денег из Сунженского отделения «Россельхозбанка». Труп Магомеда находился в это время в бюро судебно-медицинской экспертизы, расположенном на территории Ингушской республиканской клинической больницы в г. Назрань. Со слов Аслана на теле Магомеда было множество ссадин, кроподтеков и покраснений. 

На следующий день труп Магомеда был похоронен на родовом кладбище в с.п. Мужичи Сунженского района.

Том №16 л.д.12-15; 

- показания свидетеля Сакалова Хаваша Магометовича о том, что он работает врачом-травматологом Ингушской республиканской клинической больницы в  отделении скорой специализированной медицинской помощи.

Его место работы находится в здании приемного отделения скорой специализированной медицинской помощи Ингушской республиканской клинической больницы, кабинет травматолога, на первом этаже здания. В его обязанности входит оказание первой медицинской помощи поступившим больным, определение предварительного диагноза больного, направление больного к другим врачам в случае необходимости и направление в поликлинику. 

С 08 часов 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года он находился на суточном дежурстве в приемном отделении ОССМП ИРКБ, в кабинете травматолога, осуществлял прием больных. Примерно в 01 часов 16 июля 2016 года к нему в кабинет обратилась Долиева Марем Мажитовна, 01 августа 1976 года рождения. С ней был мужчина, назвавшийся ее братом. Она ему пояснила, что ее вызвали в Сунженское РОВД по телефону. Там в отношении нее применили насилие, после чего ее куда-то отвезли с пакетом на голове, где насилие в отношении нее было продолжено. Также она пояснила, что ее насильно напоили алкогольными напитками. Она пояснила, что ее били током, сказала, что били в живот. Он помнит, что она спрашивала, где ее муж, которого также увезли. Он (Сакалов Х.М.) ее осмотрел и поставил предварительный диагноз: «следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы ссадины верхних нижних конечностей». Им же (Сакаловым Х.М.) ей была рекомендована консультация терапевта и лор врача. Также она была направлена в рентген кабинет. Он помню, что после рентгена Долиева М.М. подошла к нему, в описании рентгена не было костной патологии головы, то есть кости черепа были целыми. Уже после рентгена она обратилась к лор врачу и терапевту. Он помнит, что Долиева М.М. была подавленная и сонливая.  

При этом Долиева М.М. не говорила, что собирается оговорить сотрудников полиции, ни брат, ни кто другой при нем не говорил Долиевой М.М., что и как ему (Сакалову Х.М.) пояснять о произошедшем. Внимательно обозрев представленный ему протокол осмотра документов от 18 января 2017 года на 9 листах, показал, что записи под номером 11308 от 16.07.2016 года в журнале являются именно теми записями, которые произведены по факту приема ею больной Долиевой М.М. 16 июля 2016 года. Следы на пальцах Долиевой М.М. были выражены тем, что на первых пальцах обеих стоп Долиевой М.М. имелись следы круговые, то есть вокруг пальцев, в виде ссадин. Эти ссадины были похожи на ссадины, которые образуются, если перетянуть сильно пальцы вокруг проволокой. 

Том №11 л.д.229-233; 

- показания свидетеля Ханиева Юнуса Михаиловича о том, что он имеет  высшее медицинское образование, работает дежурным врачом-травматологом Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия, в его обязанности входит оказание экстренной медицинской помощи поступившим больным. 


По факту оказания медицинской помощи Долиевой Марем Мажитовне показал, что примерно 16 июля 2016 года в дообеденное время его пригласили для консультации в приемный покой Сунженской центральной районной больницы, куда поступила Долиева М.М. К моменту его прихода, ей была поставлена капельница, состояние здоровья и самочувствие Долиевой М.М. было плохим, она передвигалась с трудом с посторонней помощью, разговаривала с трудом, постоянно плакала, она находилась в состоянии истерии. Им (Ханиев Ю.М.) был произведен осмотр Долиевой М.М., в ходе которого на ее теле были обнаружены ожоговые следы в районе больших пальцев ног, а также лодыжек ног, им (Ханиевым Ю.М.) было выявлено сотрясение головного мозга Долиевой М.М. и ввиду наличия сотрясения головного мозга имелись показания для ее госпитализации. Из жалоб Долиевой М.М. он помнит, что она жаловалась на пониженное артериальное давление. Из телесных повреждений Долиевой М.М. он помнит, что видел ссадины и кровоподтеки на правой и левой руках, а также на правой и левой ногах, а кроме этого на ногах Долиевой М.М. имелись следы от электроожогов в виде точек подгоревшей кожи желтоватого цвета на ее стопах в районе больших пальцев и лодыжек.  После оказания первой медицинской помощи Долиевой М.М. была предложена госпитализация, от которой она отказалась, а приехавшие ее родственники сказали, что медицинская помощь Долиевой М.М. будет оказана в другом медицинском учреждении. 

Том №15 л.д.77-80; 

- показания свидетеля Дзаитова Руслана Маулиевича о том, что с июля 2013 года по июль 2016 года работал в дополнительном офисе №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенном в г.п. Сунжа, ул.Осканова, дом №40, вместе с кассиром Долиевой Марем Мажитовной. Ее он может охарактеризовать только с положительной стороны, как ответственную, исполнительную, приветливую, общительную, уравновешенную и спокойную, без вредных привычек. Он также знаком с ее супругом – Долиевым Магомедом, который несколько раз приезжал на работу, чтобы отвезти Долиеву М.М. домой.  


15 июля 2016 года он видел Долиеву М.М. утром на рабочем месте. На самочувствие Долиева М.М. не жаловалась, никаких телесных повреждений на ее открытых участках тела не было. В указанный день его вызвали в ОМВД России по Сунженскому району, как и других его коллег для дачи объяснения по факту ограбления дополнительного офиса. Он вернулся на работу примерно к 15 часам, где он заметил отсутствие Марем на рабочем месте. Ему стало известно о том, что Долиеву М.М. вызывали в этот день в ОМВД России по Сунженскому району. 


Примерно на следующий день из средств массовой информации ему стало известно о том, что Долиев Магомед Мухарбекович погиб, а в отношении Долиевой Марем Мажитовны применяли пытки. 

Том №17 л.д.117-123;

- протокол очной ставки от 16 августа 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Хамхоевым Т.Ю. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя показала о том, что узнает участвующего в очной ставке лицо, его она видела в кабинете начальника ОВД в Сунженском районе, это Хамхоев Тимур. Это было в обеденное время 15-го числа, ей позвонили, позвали в ст. Орджонидзевскую в местное ОВД. Она зашла к начальнику отдела Сунженского Бекову Магомеду. Хамхоев Т.Ю. находился там, в этом кабинете, когда она зашла. Там ее пригласили сесть за стол, она зашла, села за стол. Хамхоев Т.Ю. стоял напротив нее. И первым вопросом у него было: «расскажите, как у Вас, расскажите, как все происходило, как вы сделали ограбление банк, как вы все это организовали». Она начала рассказывать и сказала: « все, что я говорила, я могу повторить хоть тысяча раз, я тут не причем, хотите я вам расскажу». После этого, Хамхоев Т.Ю. ее остановил, сказал: «эти сказки нам не причем, мы эти ваши сказки слышали, давайте говорите правду, признавайтесь, как вы все это организовали с мужем, что вы делали, как вы это делали». Она опять сказала, что не причем, она ничего не организовывала, ничего не делала. После этого Хамхоев Т.Ю. через стол опрокинулся и ударил ее по лицу правой рукой. Дальше Хамхоев Т.Ю. взял пакет, черный пакет надел ей на голову. Именно Хамхоев Т.Ю., участвующий в настоящей очной ставке, надел на ее голову пакет. Подошел сзади, надел черный пакет и начал закручивать и затягивать на шее. Именно Хамхоев Т.Ю. надел пакет, затянул, душил, пока она не оставалась бездыханно, до тех пор он начал затягивать и после этого снял пакет и прошел опять на свое место и угрожал расправиться, если она (Долиева М.М.) не признается. При этом, она не имела возможность встать и уйти, потому, что они на нее кричали, не давали прохода, с одной стороны один стоял, напротив другой, и с третье стороны - третий. Как только она пыталась пошевелить руками, они ей запрещали. Даже когда Хамхоев Т.Ю. пакет одевал, она хотела пот убрать, но они кричали, угрожали. Далее ее вывели, посадили в машину, надели черный пакет и повезли где-то минут 30-40 ехали. Доехали до определенного места, вывели из машины и подняли на второй этаж. Там уже дальше произошла эта пытка. В машине пока она не вышла, обмотали скотчем поверх пакета, чтобы она не могла его снять, плотно прямо, подняли на второй этаж. 


Хамхоев Т.Ю. показал, что действительно при указанных обстоятельствах Долиева Марем была в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, но он по отношению к ней никакого насилия не применил. В ходе беседы она закатила истерику, плакала. Он сказал своим подчиненным сотрудникам часа два ее покатать, чтобы там не было, чтобы она мужу не позвонила. Она сообщила, на какой машине ездит муж, где живет примерно, ориентировочно, улицу назвала, дом и адрес. Поэтому сотрудники поехали его устанавливать. Он (Хамхоев Т.Ю.) сказал, чтобы ее часа два не было в райотделе потому, что в райотделе половина ее родственников работают. Он сказал своим сотрудникам, и они ее оттуда вывезли, впоследствии оказалось, что ее в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия  возили.  Сколько ограничили в движении Долиеву М.М., он  не знает, но предполагает, что возможно 3 часа. Указание покатать Долиеву он (Хамхоев Т.Ю.) дал своему заместителю Хандогину С.А.  

Том №6 л.д.45-52;

- протокол очной ставки от 09 сентября 2016 года, согласно которому в ходе проведения очной ставки между свидетелем Бековым М.И. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что она знакома с Бековым М.И., его впервые увидела в Сунженском РОВД как начальника Бекова Магомеда 11 числа. 11 июля 2016 года она была в местном РОВД Сунженском, там находился Беков Магомед как начальник РОВД, при допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, грозился, что сотрет ее с лица земли, что ее никто никогда в жизни не найдет, «я тебя так скрою, что тебя никто в жизни не найдет», кричал своим подчиненным, чтобы привезли ее шестерых братьев посадили их как крыс в тюрьму. Также давал указание, чтобы ее до утра не выпускали из следственного управления. При допросе он несколько раз забегал, кричал, угрожал, угрожал расправой жизнью. Во второй раз она его видела в его кабинете 15 июля. 15 июля в обеденное время ему позвонили и сказали подойти в местное РОВД следователь Хамхоев. Она зашла в следственный отдел, там ее на полпути встретил парень молодой, который сказал, что ей надо не к следователю Хамхоеву, а в кабинет начальника Бекова Магомеда. Они поднялись на второй этаж, зашли в кабинет Бекова Магомеда. Там присутствовал Беков Магомед, Боротов с МВД и Хамхоев Тимур. Он (Беков Магомед) попросил ее пройти, сесть. Она прошла, села на стул. Беков и Хамхоев начали кричать: «где твой муж, где он?». В это время Долиев М.М. позвонил ей на мобильный телефон. Она говорит: «вот телефон, давайте я отвечу». Только она потянулась к телефону, Хамхоев взял и отодвинул телефон, забрал у нее ключ и телефон. Она говорит: «Вот он звонит, дайте я отвечу, если я не могу ответить, сами ответьте, куда Вы скажите он подойдет. Вот он звонит, он не прячется нигде».  Он (Беков Магомед) как 11 июля начал кричать, угрожать расправой жизнью, типа: «это вы ограбили, вы сами это сделали, ваш Россельхозбанк мне надоел, вы меня уже достали, я тебя скрою, убью, зарежу». Кричал во весь голос и угрожал, оскорблял. Потом он (Беков Магомед) взял черный пакет, подошел. Она не поняла, откуда он взял пакет, потому, что до этого они очень сильно кричали и Хамхоев по лицу ударил. Беков Магомед подошел с черным пакетом, обошел, подошел сзади и надел на голову черный пакет, который начал затягивать: «признавайся, это вы сделали, как вы это сделали, что вы сделали».  Она была в шоке, кричала: «Вы что делаете? Я ни в чем не виновата, отпустите, то, что Вам нужно я Вам расскажу». Начал затягивать черный пакет и душить, она задыхалась и на голову и на лицо начали поступать удары. Потом он отпускал пакет, она чуть подышала и опять он начал затягивать, опять начал душить. Именно Беков Магомед подошел сзади с черным пакетом в руке и надел ей этот пакет на голову и начал затягивать и душить. Потом он (Беков Магомед) снял пакет и с пакетом, опять отошел. У нее шарф слез с головы, она начала его поправлять и он (Беков Магомед) кричал: «тебе он больше не понадобится, нечего его поправлять, типа с тобой еще не закончили». В таком случае она его запомнила. Он (Беков Магомед) еще по телефону начал давать указания: «поезжайте по адресу Пионерская, найдите ее мужа». «Где твой муж?» - кричал он ей. Она говорит ему: «куда Вы скажите он подойдет, он дома или у родителей». Он (Беков Магомед) начал звонить и направлять их по адресу пионерская, 79: «поезжайте, если там машина стоит, то он там, если его там нет, то поезжайте в Карабулак Джабагиева, 15», и давал указание задержать его, мужа Долиева Магомеда. Там она провела около 1 часа. После этого зашли двое, спустили на первый этаж, посадили в машину, надели опять-таки черный пакет, и отвезли. После этого, когда уже на улице было темно, когда они стояли там же в здании, на лестничной площадке, в Сунженском РОВД, в отделении, где находятся следователи, она стояла на лестничной площадке, там стоял еще парень следователь, он (Беков Магомед) прямо пулей пролетел и зашел в кабинет. 


Свидетель Беков М.И. показал, что не был знаком с Долиевой М.М. до 11 июля 2016 года, у него нет оснований полагать, что у Долиевой имеется к нему личная неприязнь Никакого насилия к ней не применял, противоправные действия в отношении Долиевой М.М. не совершал. 11 июля 2016 года он ей не угрожал, но голос на нее повышал. Он не знал ,куда ее увезли из его кабинета, он думал, что ее везут для проведения обыска с ее участием. Она действительно оставила у него в кабинете ключи и телефон, которые были ей возвращены ночью того же дня, когда ее привезли обратно. Ее привезли обратно примерно в 21 часов 15 июля 2016 года. О том, что Долиеву М.М. возвратили, ему сообщили из дежурной части. Он в свою очередь дал указание уголовному розыску, чтобы встретили, так как ее нужно было допросить по поводу обыска в г.Карабулак. Когда ее привезли обратно, он дал указание своим подчиненным, чтобы ее быстрее отпустили, так как более 3-х часов ее держать нельзя было. Что касается Долиева Магомеда, то он (Беков М.И.) и следователь ждали Долиева Магомеда, которого должны были привести в ОМВД России по Сунженскому району после проведенного обыска в его в квартире, но этого не было сделано по неизвестным ему причинам и доставили его в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, от него этот вопрос не зависел. 

Том №7 д.д.131-143;

- протокол очной ставки от 12 января 2017 года, согласно которому проведена очная ставка между обвиняемым Хандогиным С.А. и потерпевшей Долиевой М.М. В ходе очной ставки Долиева М.М. дала показания о том, что она видела Хандогина С.А. 15 июля 2016 года.  Этого человека видела 15 июля 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Оттуда он и еще вместе с ним один сотрудник из этого кабинета ее вывели. Этот человек, когда спустились во двор Сунженского РОВД, указал на машину, на сиденье, куда ей надо садиться. Пригласил ее сесть туда, в машину. Тогда он был с лысиной, с очень короткими волосами, плотное телосложение, глаза, нос, все она запомнила, смуглость лица. Она его видела, так как они спускались и во дворе немножко постояли. Больше она его не видела, но голос знакомый очень. Она уверенно может сказать, что с его стороны поступали угрозы вплоть до физической расправы. Это было в машине, в которой они ехали и в том числе в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, она слышала этот голос, угрожал физической расправой, оскорблял, как мог, говорил признаться в ограблении банка, «пока не доехали, если доедем, то уже будет поздно», «пока не доедем лучше рассказать всю правду, так как, если мы доедем, то будет поздно, оттуда уже люди вряд ли возвращаются». В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она слышала этот голос, тоже очень сильно кричал, угрожал физической расправой, чтобы она взяла вину на себя в ограблении банка. Когда были в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, тогда уже кричали, говорили признаться в ограблении банка, именно Сергея голос. Говорил признаться в ограблении банка, что если не признаешься, убьем, зарежем, угрожал физической расправой. Как он угрожал, начинал говорить, с его стороны поступали удары, со стороны голоса, который говорил. Видеть она его больше не видела, так как с тех пор, как он ее пригласил сесть на сиденье машины, она села в машину, сразу на нее надели черный пакет и сняли только на обратном пути, часиков 8-9 вечера. Когда они ее выводили из кабинета, они были без масок, поэтому она его запомнила. Она знала, что они ведут себя неподобающе, пыталась запомнить всех, запомнить машину, людей, что они говорят, как друг друга называют. Они на нее надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Она не видела, чтобы Хандогин С.А. на нее надевал пакет. До возвращения в Сунженское РОВД она была в черном пакете, обмотанный скотчем. Она не могла видеть физически. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она находилась примерно с 14 по 20 часов 15 июля 2016 года, все это время она находилась в одном кабинете, ее никуда не водили. От поездки в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия она отказаться не могла отказаться, так как все эти издевательства, пытки начались в кабинете начальника РОВД, и она была очень напугана и не знала как себя вести. Она делала все покорно потому, что ее вынудили. Потому, что их было много, а она была одна и не могла вообще сопротивляться. 

Обвиняемый Хандогин С.А. показал, что он прибыл в Сунженское РОВД со своими сотрудниками. Ему позвонил Тимур Хамхоев, начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, сказал, чтобы он поднялся в кабинет начальника. Там он увидел начальника РОВД Бекова. Долиева Марем сидела за столом. Он знал, что это сотрудница банка, что при ней было совершено разбойное нападение. Также он знал, что имеется информация оперативная о том, что данная гражданка сама организовала данное преступление вместе со своим супругом. Далее Хамхоев Тимур сказал ему, чтобы он (Хандогин С.А.) пока посидел. Через некоторое время в коридоре между ним и Хамхоевым Т.Ю. состоялся разговор, в ходе которого Хамхоев Тимур дал ему указание увезти кассира банка Долиеву М.М. на пару часиков и потом привезти, то есть начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия сказал, что на часа два ее надо изолировать, пока они не съездят на обыска. Он (Хандогин С.А.) согласился выполнить указания Тимура. После чего он вышел с Долиевой Марем и они поехали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Долиева провела некоторое время и ее вернули обратно. 

На вопрос о том, почему, он утверждает, что Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не провела более 2-х часов, если расследованием установлено, что Долиева М.М. была увезена с территории ОМВД России по Сунженскому району в 14 часов и привезена обратно в 20 часов, показал, что на его восприятие Долиева М.М. провела в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия примерно в 2 часа. На вопрос, было ли со стороны Долиевой М.М. волеизъявление поехать с ними в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, показал, что человека, которого проверяют на причастность к совершению преступления, правда сильно не спрашивают, хочет он или не хочет. Ранее до 15 июля 2016 года с Долиевой М.М. знаком не был, никаких неприязненных отношений между ними не было.

Том №11 л.д.109-130;

- протокол очной ставки от 1 марта 2017 года, согласно которому между потерпевшей Долиевой М.М. и обвиняемым Безносюк А.М. проведена очная ставка, в ходе которой последний от дачи показаний в соответствии со ст.51 Конституции РФ отказался от дачи показаний, а потерпевшая Долиева М.М. показала, что видела Безносюк А.М. несколько раз. Первый раз увидела в июле 2016 года в кабинете начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда. Он и его напарник вывели ее с этого кабинета. Этот же гражданин пригласил ее сесть в машину во дворе Сунженского РОВД. Этот же гражданин сразу же развернул пакет и надел ей на голову, черный полиэтиленовый пакет. В последующем она его видела за рулем машины, когда ее вечером того же числа привозили назад в Сунженское РОВД, он сидел за рулем этой машины. Когда с нее сняли пакет в Сунженском РОВД, не доезжая, он сидел за рулем. Он выходил у ворот этого РОВД из машины, она его там видела. Потом в последующем видела его, когда она вышла из машины, вместе зашли в Сунженское РОВД, в следственный отдел, там отдельное здание. Там где-то полчаса спустя, он вернул ей забранное ее золотое кольцо, которое у нее забирали в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 

Том №12 л.д.221-225; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дзейтовым Х.Р. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя дала показания о том, что не знакома с Дзейтовым Х.Р. и что где-то в обеденное время 15 июля 2016 года ее вывели из кабинета начальника Сунженского РОВД Бекова Магомеда два сотрудника МВД. Вывели, посадили в машину во дворе, надели пакет и отвезли в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Посадили в машину во дворе Сунженского РОВД и надели черный пакет. По пути были конечно угрозы, матерились очень сильно, кричали, орали, что только не говорили. Довезли и как только доехали, машина остановилась, надели поверх пакета скотч и завели в какой-то кабинет. Сверху этого черного пакета еще был скотч обмотанный, и сняли пакет вечером того же числа, где-то часиков 20 в Сунже. До заезда в Сунженское РОВД остановили рядом с парком и сняли пакет, дали салфетки, сказали почистить лицо, привести себя в порядок. 


Свидетель Дзейтов Х.Р. показал, что 15 июля 2016 года, Долиеву Марем доставили в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В это время он находился в своем рабочем кабинете. Марем завели в его кабинет и посадили.  Он просто спросил у нее, может родственница, спросил фамилию, кто она. Ему сказали, то ли Безносюк, то ли Хандогин, что она по банку,  по разбою на банк. Он уже больше ничего не стал спрашивать. Она плакала, из-за чего он (Дзейтов Х.Р.) не мог там сидеть, она плакала очень сильно, и он вышел. Просто он не мог там смотреть, что она там плачет. Когда он спросил у нее фамилию, она ему не ответила и ему сказали, что там по банку Долиева. При этом ее лицо, глаза и черты лица он не видел, она сидела головой вниз, поэтому не может сказать, была или нет, закрыта ее лицевая часть каким-либо предметом. Не помнит, какого цвета была косынка, она была в длинной юбке. При этом утверждает, что она находилась в его кабинет 20-30 минут. Никаких вопросов про ограбление банка, он Марем не задавал. Он не поинтересовался почему Долиева находится в повышенном эмоциональном состоянии, почему она плачет, по той причине, что  там было вышестоящее руководство - заместитель начальника и начальник отдела, то есть Хандогин и Безносюк, он лишний раз не стал лезть в это дело.  Кого доставлять, а кого не доставлять, решают только руководители, они, рядовые сотрудники, не имеют права кого-либо доставлять без указания начальника.  Когда он выходил из кабинета, все время в кабинете с Долиевой М.М. оставались Хандогин и Безносюк, другие люди в кабинет не заходили, дверь кабинета им закрывалась, но не замок. 

Том №17 л.д.1-7; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Дониным В.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

Свидетель Донин В.А. показал, что 15 июля 2016 года из ОМВД России по Сунженскому району в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия они (Хандогин С.А., Безносюк А.М., Овада А.А., Донин В.А. и Долиева М.М.) доехали примерно за 30 минут. Никаких вопросов об ограблении банка, он Долиевой М.М. не задавал, эти вопросы задавали Безносюк Андрей и Хандогин С.А., он на ее лицо не смотрел, Безносюк А.М. и Хандогина С.А. являются его начальниками. 

На предъявленной ему на обозрение видеозаписи с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району, он узнает автомобиль «Лада Гранта», Сергея Хандогина, Безносюк Андрея, Овада Андрея, который в кепке. Затем они (Донин В.А. и Овада А.А.) пошли в тенек. Через некоторое время возвращаются Хандогин и Безносюк, с ними женщина. Что за предмет находится в руках Безносюк Андрея, он не знает. Стоя там, он не наблюдал за Безносюк Андреем и не видел, что он там делает, стоя возле автомобиля. Если бы он (Донин В.А.) стоял бы как Хандогин С.А., то видел, чем занимает Безносюк А.М. 

Том №17 л.д.9-16; 

- протокол очной ставки от 03 февраля 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Осмиевым Х.М. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя уверенно подтвердила ранее данные ею показания о совершении в отношении нее противоправных действий.

При этом свидетель Осмиев Х.М. дал показания о том, что 15 июля 2016 года, примерно в 20 часов, он находился на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Лада Гранта», они ехали в ОМВД России по Сунженскому району, чтобы отвезти туда женщину. За рулем данного автомобиля находился его начальник Безносюк А.М., в задней части салона сидели Овада А.А. и какая-то женщина. В сторону этой женщины он не смотрел, потому не может сказать, был на ее голове пакет или нет. 

Том №17 л.д.18-23;

- протокол очной ставки от 20 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между свидетелем Овада А.А. и потерпевшей Долиевой М.М., последняя подтвердила ранее данные ею показанию о совершении в отношении нее противоправных действий 15 июля 2016 года. 


Свидетель Овада А.А. показал о том, что не видел на голове Долиевой М.М. пакет, при нем в отношении Долиевой М.М. насилие никто не применял и не угрожал ей применением насилия. Если был бы надет пакет на голову Долиевой М.М., то он должен был бы сделать замечание и доложить об этом своему руководству. При этом во время доставления Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находились его начальники – начальник отдела Безносюк А.М. и заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А.  На вопрос о том, чем был мотивирован его (Овада А.А.) отказ от прохождения полиграфа, показал, что у него имеется чувство страха. 

Том №19 л.д.49-54; 


- протокол очной ставки от 21 июня 2017 года, согласно которому в ходе очной ставки между обвиняемым Хандогиным С.А. и свидетелем Дзейтовым Х.Р., последний подтвердил свои показания, противоречащие показаниям Хандогина С.А., о том, что им (Дзейтовым Х.Р.) не задавались вопросы доставленной Долиевой М.М. 15 июля 2016 года. 

Том №19 л.д.61-64;

- протокол следственного эксперимента от 19 июля 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что потерпевшая Долиева Марем Мажитовна по голосу может определить людей и их месторасположение во время разговора. 

Том №19 л.д. 192-195;

- протокол следственного эксперимента от 02 июня 2017 года, согласно которому в ходе следственного эксперимента установлено, что на служебном автомобиле ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия марки «Лада Гранта», возможно доехать из ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Ленина, 89, до Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, 7, за 36 минут 08 секунд. 

Том №17 л.д.233-235;

- протокол осмотра места происшествия от 07 декабря 2016 года, согласно которому осмотрены кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, а также двор (территория) ОМВД России по Сунженскому району.


Установлено, что вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа, через металлическую двустворчатую дверь, расположенную с северо-западной стороны. 

Вход в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району имеет две двери, одна дверь находится со стороны кабинета №3, а вторая находится со стороны кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, то есть с внутренней стороны. Обе двери закрываются. Данный кабинет размерами 6х6 метров, потолок и стены покрыты светло-голубыми обоями, пол покрыт паркетом темно-коричневого цвета. С правой стороны от входа, вдоль стены находятся деревянные стулья. За указанными стульями стоит металлический сейф. Напротив входной двери в стене имеется деревянная дверь. В стене, расположенной с левой стороны от входа в кабинет, имеется два окна пластиковых белого цвета, с внешними металлическими решетками. Остекление окон не нарушено, окна закрыты. Окна завешаны жалюзями и выходят во двор территории ОМВД России по Сунженскому району. С левой стороны от входа, ближе к левой стене от входа, имеется письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета. К нему со стороны входной двери приставлен другой письменный рабочий деревянный стол темно-коричневого цвета, шириной 1 метр, длиной 1,5 метра. С правой и с левой стороны данного приставного стола находятся два стула (по одному с каждой стороны), покрытые кожаным материалом черного цвета, стулья идентичны друг другу, имеют металлические ножки.  При этом расстояние от входного проема в кабинет начальника ОМВД России по Сунженского району до стула, находящегося с левой стороны от приставленного стола, составляет три метра. Камер видеонаблюдения в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району не имеется. В кабинете в ходе осмотра не обнаружены полиэтиленовые пакеты и другие предметы, которые могли бы иметь значение для расследования уголовного дела. Через деревянную дверь, расположенную напротив входной двери в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району, осуществляется вход в помещение, размерами 2х2 метра. Через данное помещение осуществляется вход в комнату отдыха, размерами 3х6 метров, а также в ванную комнату, размерами 2х4 метров.  

Затем произведен осмотр двора (территории) ОМВД России по Сунженскому району. При этом установлено, что вход во двор осуществляется с ул. Ленина г.п. Сунжа при проходе через административное здание ОМВД России по Сунженскому району. Из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, возможно попасть во двор ОМВД России по Сунженскому району, не выходя на ул. Ленина, г.п. Сунжа. Во дворе ОМВД России по Сунженскому району расположены различные строения одноэтажные и двухэтажные (мечеть, двухэтажное здание, в котором работают оперативный состав и следственные работники ОМВД России по Сунженскому району, помещение финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району). Территория двора покрыта асфальтом, во дворе имеются деревья. Территория огорожена металлическим забором высотой два метра. Помещение, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, представляет собой одноэтажное здание, с кирпичными стенами, окрашенными в вещество белого цвета. Данное помещение имеется окно, которое выходит во двор. В верхней части данного помещения имеется закрепленная камера видеонаблюдения, направленная в сторону двора ОМВД России по Сунженскому району, в том числе на территорию, прилегающей к данному помещению. На расстоянии 10 метров севернее от данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, расположено помещение мечети, в 13 метрах юго-восточнее расположено одноэтажное помещение котельной, в 7 метрах северо-западнее расположено одноэтажное помещение столовой. Напротив данного помещения, в котором работают сотрудники финансово-экономического подразделения и подразделения по делам несовершеннолетних ОМВД России по Сунженскому району, находятся 4 легковых транспортных средств Российского производства.   

Том №10 л.д. 139-157;

- протокол осмотра места происшествия от 15 июля 2016 года, согласно которому проведен осмотр места происшествия – здания Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, расположенного по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7. В ходе осмотра места происшествия, в служебном кабинете, который расположен на втором этаже здания, обнаружен труп мужчины – Долиева Магомеда Мухарбековича, с телесными повреждениями, который для проведения осмотра направлен в государственное казенное учреждение здравоохранения «Бюро судебно-медицинской экспертизы Республики Ингушетия». Также установлено, что накопитель на жестких магнитных дисках, находящийся в видеорегистраторе, на который записывается видео с камер видеонаблюдения, установленных на территории Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, неустановленным лицом демонтирован, в связи с чем отсутствует в здании и на территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.     

Том № 1 л.д.18-35;

- протокол дополнительного осмотра места происшествия от 26 июля 2016 года, согласно которому подъезд (подход) к территории двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия осуществляется по ул.Оздоева г.Назрань, которая берет свое начало с ул. Картоева г.Назрань, с северо-западной стороны, и продолжается в юго-восточную сторону, к ул.Осканова г.Назрань. Подъезд (подход) к ул. Оздоева осуществляется через улицы Картоева, Кунаева, Итазова г.Назрань. Подъезд к территории МВД по Республике Ингушетия по ул.Оздоева со стороны ул. Осканова закрыт бетонными блоками. По ул.Оздоева имеются частные домовладения – одноэтажного и двухэтажного типа. Проезжая часть ул.Оздоева асфальтированная. При подъезде к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул. Картоева на проезжей части имеется врезное противотаранное устройство, рядом с которым с правой стороны стоит вагончик размерами 3х6 метров. Далее после противотаранного устройства с левой стороны располагается территория ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, которая вокруг огорожена забором из металлической сетки Рабицы, закрепленной на металлические круглые трубы, стоящие вертикально. Сразу же за забором (металлической сеткой) находится двухэтажное здание с металлической крышей, окрашенной в вещество красного цвета, фасад здания покрыт сайдингом серого цвета, вокруг окон имеется обрамление белого цвета. Окна здания зарешечены, выходят на ул. Оздоева. На месте расположения входа в здание в заборе имеется металлическая решетка, сделанная из металлических квадратных труб. В металлической решетке имеется дверь, также сделанная из металлических квадратных труб. На месте расположения указанной решетки от забора до здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется крыша из металлического шифера. Если стоять лицом к территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия с правой стороны в конце, в юго-восточном направлении, имеются металлические двустворчатые ворота, предназначенные для въезда автотранспортных средств на территорию ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Ширина территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия со стороны ул.Оздоева составляет 37 метров. 

При открывании вышеуказанной входной двери из металлических квадратных труб имеется одна ступенька, далее в стенке здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется двустворчатая металлическая дверь черного цвета. При входе в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия имеется коридор. В конце данного коридора в стенке находится дверь, открытая на момент осмотра места происшествия. При выходе из здания через указанную дверь, которая выходит в северо-восточное направление, имеется территория двора ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. Общие размеры территории ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия составляют: 37х50 метров. Над дверью, через которую осуществляется выход из здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, имеется закрепленный на стене металлический козырек.

По периметру здания ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия установлены видеокамеры. Установлено, что в кабинете, расположенном с левой стороны от входа в здание ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, отсутствует видеорегистратор, который сохраняет видеозапись с указанных камер видеонаблюдения.

Установлено, что дверь кабинета №12, в котором 15 июля 2016 года обнаружен труп Долиева М.М., закрывается на замок, который на момент осмотра находится в рабочем состоянии. В кабинете имеется одно зарешеченное окно, которое выходит на ул. Оздоева г.Назрань. В данном кабинете имеется рабочий стол, стул, металлический сейф, персональный компьютер. При осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено. 

Также установлено, что в кабинете №15 также находится персональный компьютер, при осмотре информации, содержащейся на данном компьютере, информации о получении объяснения у Долиева М.М. не обнаружено.

Том №5  л.д.57-86;

- показания свидетеля Мейриева Зелимхана Иссаевича о том, что работает инженером группы информационных технологий, связи и защиты информации ОМВД России по Сунженскому району. В его обязанности входит обслуживание и настройка камер видеонаблюдения, видеорегистраторов, компьютерной техники, установленной в помещениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. Образование у него физико-математическое, специальность – информационные технологии и системы. Он хорошо разбирается в компьютерной технике и камерах видеонаблюдения, в том числе в жестких магнитных дисках. 

19 июля 2016 года он принимал участие в качестве специалиста при изъятии следователем Албаковым трех жестких дисков, на которых имелась информация с камер видеонаблюдения, установленных на территории ОМВД России по Сунженскому району и в помещениях ОМВД России по Сунженскому району. Время и дата, которые имеются на видеозаписях, произведенных данными камерами видеонаблюдения, соответствуют официальному Московскому часовому поясу. Данный факт соответствия времени им проверялся и он помнит, что в тот день, когда изымали жесткие диски, то есть 19 июля 2016 года, время и дата на видеозаписях соответствовали официальному Московскому часовому поясу. 

Том №12 л.д.14-16; 

- протокол осмотра предметов от 31 января 2017 года, согласно которому осмотрены видеозаписи, скопированные с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району. 

 Осмотром установлено, что объектом осмотра является внешний накопитель фирмы производителя «Expansion». В ходе осмотра данный внешний накопитель фирмы производителя «Expansion» с использованием USB-шнура подключен к персональному компьютеру «Benq».

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00 20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


 Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 


В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


   Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


    Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


 Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 

Том №1 л.д. 140-187; 

- протокол осмотра предметов от 09 ноября 2016 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой М.М. произведен осмотр видеозаписей, скопированных с жестких магнитных дисков, изъятых в ходе выемки 19 июля 2016 года в ОМВД России по Сунженскому району.

В ходе осмотра воспроизведена видеозапись со следующим наименованием: «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]». На 07 минуте 01 секунде воспроизведения указанной видеозаписи, обозреваются предположительно двое мужчин и одна женщина, идущие со стороны строений. Для удобства осмотра указанные двое мужчин и женщина обозначены следующими буквенно-цифровыми обозначениями: М1 – мужчина идущий впереди, в камуфлированной форме, у которого отсутствуют волосы на голове; М2 – мужчина, идущий ближе к женщине, он также одет в камуфлированную одежду, Ж1 – женщина, идущая рядом с М1 и М2. 

При этом участвующая в осмотре потерпевшая Долиева М.М. показала, что Ж1 – это она, Долиева Марем Мажитовна, М1 и М2 – это двое мужчин, говорящих на русском языке, которые вывели ее 15 июля 2016 года из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району. Данная съемка производится на территории ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года. 

 Далее в ходе осмотра видно как М1, М2 и Ж1 приблизились к легковому автомобилю серебристого цвета, предположительно марки «Гранта». М1 указывает Ж1 на открытую заднюю правую дверь автомобиля «Гранта». После чего Ж1 садится на заднее сидень автомобиля марки «Гранта».  

В это время М2 подходит к задней правой двери автомобиля «Гранта», куда села Ж1. При этом в правой руке М2 имеется темный предмет округлой формы. Подходя ближе к автомобилю М2 разворачивает указанный предмет двумя руками, увеличивая его размеры. После чего, на видеозаписи видно, что данный предмет черного цвета и похож на полиэтиленовый пакет. После чего, М2, держа в обеих руках предмет похожий на полиэтиленовый пакет, заглядывает в салон автомобиля, делает движения руками. Когда уже М2 обратно встает возле автомобиля, в его руках отсутствует названный предмет, похожий на полиэтиленовый пакет. 

После чего в кадре появляются еще один мужчина, который условно обозначен как М3 (мужчина в рубашке с длинными рукавами синего цвета). М3 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля марки «Гранта». Затем, М1 садится на водительское сиденье данного автомобиля через левую переднюю (водительскую) дверь, а М2 садится на правое переднее сидень того же автомобиля марки «Гранта» через переднюю правую дверь.   

Затем в кадре появляется мужчина с темной бейсболкой (кепкой) на голове и футболкой синего цвета с короткими рукавами, который обозначен как М4. М4 садится в салон того же автомобиля марки «Гранта» через левую заднюю дверь.  Далее автомобиль «Гранта» уезжает в неизвестное направление. 

В ходе осмотра, потерпевшая Долиева М.М. показала, что предмет находившийся в руках М2 и есть черный полиэтиленовый пакет, который был надет ей на голову 15 июля 2016 года в салоне автомобиля марки «Гранта» на территории ОМВД России по Сунженскому району. Данный пакет был одет М2 на ее голову, данный пакет находился на ее голове пока ее обратно не привезли до ОМВД России по Сунженскому району. При этом, М2 это: человек который вместе с М1 вывел ее из кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года; человек, находясь на переднем правом пассажирском сиденье автомобиля «Гранта» угрожал ей (Долиевой М.М.) причинить вред здоровью и убить в случае не признания участия в разбойном нападении; человек, который находился за рулем автомобиля «Гранта», когда ее везли вечером 15 июля 2016 года обратно в ОМВД России по Сунженскому району; человек, который вернул ей 15 июля 2016 года на территории ОМВД России по Сунженскому району золотое кольцо, которое ранее 15 июля 2016 года было снято с пальца ее руки неизвестным лицом.

Том №9 л.д.95-119; 

- протокол дополнительного осмотра предметов от 24 сентября 2017 года, согласно которому с участием потерпевшей Долиевой Марем Мажитовны произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 


В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями: 


- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.


6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра потерпевшая Долиева М.М. показала, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М6 –начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., которые применяли в отношении нее насилие в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району 15 июля 2016 года, угрожали применить насилие, требуя признаться в совершении разбойного нападения на банк. М8 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, который провел ее в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. 15 июля 2016 года, М11 – это Хандогин Сергей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ угрожал применить насилие, М12 –Безносюк Андрей, который вывел ее из кабинета ОМВД России по Сунженскому району, доставил в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в автомобиле и в здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия угрожал применить насилие, который вернул ей вечером 15 июля 2016 года в здании ОМВД ее золотое кольцо. Ж1 это она (Долиева М.М.). 


Также она показала, что на представленных видеосъемках запечатлены события, происходившие 15 июля 2016 года в здании и во дворе ОМВД России по Сунженскому району. На данных видеозаписях запечатлено, как она зашла в кабинет к Бекову М.И., кто помимо нее заходил в кабинет, сколько времени она провела в кабинете, видно как в данный кабинет зашли Безносюк и Хандогин, а после вышли вместе с ней. Период нахождения ее в кабинете Бекова Магомеда составляет 1 час, с 13 по 14 часов. На данной видеозаписи видно, как в руках Безносюк, который выходит из кабинета Бекова М.И. находится предмет, который является черный полиэтиленовым пакетом. Также видно, как она садится в автомобиль «Лада Гранта», а вслед за ней Безносюк разворачивает в руках вышеуказанный пакет и заглядывает в салон, чтобы надеть на ее голову этот пакет. Далее они уезжают из ОМВД, что произошло примерно в 14 часов 15 июля 2016 года. Затем, видно, как ее привозят обратно в 20 часов 15 июля 2016 года на территорию ОМВД и передают сотрудникам ОМВД. Как подтверждается видеозаписью, ее привез Безносюк и двое в масках. При этом, как следует из видеозаписи, Безносюк Андрей находился на территории ОМВД до поздней ночи 15 июля 2016 года, примерно до 22 часов. Также видеозаписью подтверждается факт надевания на ее голову пакета Безносюк А.М., и то, что она отсутствовала на территории  ОМВД более 5 часов, с 14 по 20 часов, в это время она находилась в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, куда была незаконно доставлена и где была лишена свободы на длительное время.  

Том№52 л.д. 1-14;

- протокол дополнительного осмотра предметов от 27 августа 2017 года, согласно которому с участием обвиняемого Хамхоева Алана Зяудиновича произведен дополнительный осмотр видеозаписей камер видеонаблюдения, установленных на территории и в здании ОМВД России по Сунженскому району. 

В ходе осмотра с использованием медиаплеера (компьютерной программы) «player» версии 2.11.4 воспроизведены видеозаписи со следующими наименованиями:

- 1) «08.00.00-09.00.00[R][@502fc][5]»; 2) «09.00.00-10.00.00[R][@517a5][10]»; 3) «10.00.00-11.00.00[R][@52c87][8]»; 4) «11.00.00-12.00.00[R][@5416d][5]»; 5) «12.00.00-13.00.00[R][@55652][3]»; 6) «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]»; 7) «14.00.00-15.00.00[R][@57fdf][6]»; 8) «15.00.00-16.00.00[R][@59490][8]»; 9) «16.00.00-17.00.00[R][@5a92f][5]»; 10) «17.00.00-18.00.00[R][@5bdd1][1]»; 11) «18.00.00-19.00.00[R][@5d288][5]»; 12) «19.00.00-20.00.00[R][@5e716][9]»; 13) «20.00.00-20.03.15[R][@5fbb2][12]»; 14) «20.03.57-20.16.34[R][@5fcd2][5]»; 15) «20.17.06-20.20.06[R][@60127][5]»; 16) «20.20.51-20.25.27[R][@60239][5]»; 17) «20.26.02-20.28.37[R][@603d7][5]»; 18) «20.29.13-21.00.00[R][@604c6][5]»; 19) «21.00.00-22.00.00[R][@60f5b][1]»; 20) «22.00.00-22.14.27[R][@623fb][8]».

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, дверь приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району, часть лестницы ведущей на первый этаж здания. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей. Записи черно-белые, без звука. 

Как следует из видеозаписей, в 08 часов 17 минут на экране появляется мужчина высокого роста, с короткой прической, волосами темного цвета, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М1). М1 открывает входную дверь приемной и заходит в нее. При этом на видеозаписи не видно заходит или нет М1 в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 10 часов 34 минуты М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 

В 11 часов 01 минута М1 заходит обратно в приемную. 

В 11 часов 15 минут на экране появляется мужчина среднего роста одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета, с короткой прической, волосами темного цвета, в левой руке держит сумку темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М2). М2 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М2 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 

В 11 часов 27 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, среднего роста, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами, в светлые брюки, в туфли светлого цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М3). М3 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М3 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


В 11 часов 37 минут из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут из приемной выходит М3 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. 


В 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с короткой прической, волосами темного цвета, с усами, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М4). М4 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М4 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. 


Вслед за М4 в 11 часов 39 минут на экране появляется мужчина с волосами темного цвета, с короткой прической, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М5). М5 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М5 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, с залысиной на голове, одетый в светлую клетчатую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М6). М6 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М6 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М6 в 11 часов 55 минуты на экране появляется мужчина среднего роста, на лице имеется короткая борода, одетый в камуфлированную одежду темного цвета, с тюбетейкой на голове, в руках держит автоматическое оружие (предположительно АКСУ) (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М7). Далее М7 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М7 заходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 11 часов 56 минут из приемной выходит М4 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


Вслед за М4 из приемной в 11 часов 56 минут выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 11 часов 58 минут из приемной выходит М7 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 01 минута М2 и М6 вместе заходят в коридор, с лестницы которая ведет с первого на второй этаж, и проходят в приемную.  


В 12 часов 13 минуты на экране появляется мужчина, одетый в светлую рубашку с короткими рукавами и темные брюки, в туфли темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М8). М8 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М8 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 12 часов 27 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 33 минуты из приемной выходит М5 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 12 часов 44 минуты М5 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 12 часов 48 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной.  


Вслед за М8 в 12 часов 48 минуты на экране появляется женщина худощавого телосложения, с волосами темного цвета, на голове у нее косынка, одета она в футболку с короткими рукавами, верхняя половина футболки темная, нижняя светла в полоску, одета в длинную юбку темного цвета, на ногах туфли темного цвета (для удобства осмотра данная женщина обозначена как Ж1). Ж1 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Затем М8 заходит в приемную, а вслед за ним в приемную заходит Ж1. 


В 12 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и начинает ходить по коридору второго этажа. 


В 12 часов 59 минуты на экране появляется мужчина в футболке темного цвета с короткими рукавами, с камуфлированными штанами, обувью темного цвета, волосы короткие темного цвета (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М9). М9 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М9 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 00 минуты из приемной выходит М9 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 05 минут из приемной в коридор выходит М6, за ним в коридор выходит М2. Затем М6 спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания, а М2 обратно заходит в приемную. 


В 13 часов 18 минут М6 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 23 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М10). М10 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М10 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. В ту же минуту, то есть в 13 часов 23 минуты, М10 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная футболка с короткими рукавами, камуфлированные штаны, разгрузка (жилет), обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы на голове отсутствуют (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М11). М11 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М11 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


Вслед за М11 в 13 часов 43 минуты на экране появляется мужчина в камуфлированной форменной одежде (без головного убора, камуфлированная куртка с длинными рукавами, камуфлированные штаны, обувь темного цвета), плотного телосложения, среднего роста, волосы темного цвета, короткая стрижка (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М12). М12 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М12 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


При этом в руках М12 каких-либо предметов не имеется. 


В 13 часов 43 минут М8 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.  


В 13 часов 44 минуты на экране появляется мужчина в форменной одежде сотрудника полиции, а именно в рубашке светлого цвета с короткими рукавами, темными брюками, темной обувью, волосами темного цвета, среднего роста, в руках держит бумаги. М13 проходит в коридор с лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж. Далее М13 проходит в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 45 минут М13 выходит из приемной и продолжает движение по коридору.


В 13 часов 48 минуты М8 выходит из приемной и находится в коридоре, напротив входной двери приемной. 


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания. Ж1 идет в середине между М11 и М12. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. Когда М12 оказывается на лестничном пролете, М12 указанный предмет черного цвета перекладывает в правую руку. 


В 13 часов 48 минут М8 заходит в приемную. 
  


В 13 часов 49 минуты из приемной выходит М8 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 51 минуты из приемной выходит М2 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 57 минуты из приемной выходит М6 и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 13 часов 58 минут мужчина в тюбетейке (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М14) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 02 минуты мужчина в камуфлированной форменной одежде (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М15) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.

  
В 14 часов 02 минуты мужчина высокого роста, плотного телосложения, с темными волосами, одетый в рубашку белого цвета с короткими рукавами, темные штаны и обувь (для удобства осмотра данный мужчина обозначен как М16) заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 03 минуты из приемной выходят М5, М14,М16 и М1 и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 14 часов 14 минут М9 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 14 часов 41 минута М1 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 16 часов 58 минуты М1, М5 и М9 выходят из приемной и спускаются вниз по лестнице, ведущей на первый этаж здания.


В 20 часов 29 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, дергает ручку двери приемной. После чего М12 по лестнице спускается вниз. 


В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


В 21 часов 03 минуты М1 и М12 заходят в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходят в приемную.

 
В 21 часов 06 минуты М16 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 21 часов 15 минут М16 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 30 минут М12 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


В 21 часов 06 минуты М12 заходит в коридор с лестницы, ведущей с первого на второй этаж, и проходит в приемную.


В 22 часа 10 минут М1 выходит из приемной и спускается вниз по лестнице, ведущей на первый этаж.


2) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: «12.00.00-13.00.00[R][@5565a][10]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]». 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены рядом с входом в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 12 часов до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются коридор второго этажа административного здания ОМВД России по Сунженскому району, вход в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району. При воспроизведении видеозаписей установлено, что в верхнем правом углу имеются дата и время производства записей, записи цветные.  

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут М8 и Ж1 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.

В 13 часов 43 минуты М11 и М12 заходят в приемную начальника ОМВД России по Сунженскому району.


В 13 часов 48 минуты из приемной выходят М11, Ж1 и М12 и проходят дальше. При этом в левой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

В 20 часов 39 минут М12 заходит в коридор и проходит к приемной, звонит по мобильному телефону, ходит по коридору. После чего в 20 часов 41 минута М12 по лестнице спускается вниз. 


3) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f8][1], 09.00.00-10.00.00[R][@5179d][2], 10.00.00-11.00.00[R][@52c7f][0], 11.00.00-12.00.00[R][@54168][0], 12.00.00-13.00.01[R][@5564f][0], 13.00.01-14.00.00[R][@56b2e][1], 14.00.00-15.00.00[R][@57fe6][13], 15.00.00-16.00.00[R][@5948b][4], 16.00.00-17.00.00[R][@5a92a][0], 17.00.00-18.00.00[R][@5bddb][11], 18.00.00-19.00.00[R][@5d284][1], 19.00.00-20.00.00[R][@5e715][8], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbb5][15], 20.03.57-20.16.34[R][@5fccd][0], 20.17.06-20.20.06[R][@60122][0], 20.20.51-20.25.27[R][@60234][0], 20.26.02-20.28.37[R][@603d2][0], 20.29.13-21.00.00[R][@604c1][0], 21.00.00-22.00.00[R][@60f62][8], 22.00.00-22.14.29[R][@62403][15].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия за период времени с 08 часов до 22 часов 14 минут 15 июля 2016 года. 

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, помещение, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия, а также окно помещения дежурной части ОМВД России по Сунженскому району. Записи цветные. 

Согласно данным видеозаписям, в 11 часов 00 минут в здание ОМВД входя М1 и М5.

В 11 часов 39 минут заходят М4 и М5.

В 11 часов 44 минуты заходит М7. 

В 11 часов 45 минуты заходит М11. 

В 11 часов 48 минут заходит М7 с рюкзаком на спине.

В 11 часов 54 минуты заходит М6.

В 12 часов 46 минуты заходит Ж1.

В 13 часов 04 минуты заходит М7. 

В 13 часов 18 минут заходит М6. 

В 13 часов 57 минуты выходит М6. 

В 20 часов 49 минуты заходит М12. 

В 21 часов 30 минут выходит М12. 

В 21 часов 34 минуты заходит М12.

4) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 12.00.00-13.00.00[R][@5565f][15], 13.00.00-14.00.00[R][@56b24][5]. В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены в коридоре (помещении), расположенном после коридора, через который осуществляется вход в административное здание ОМВД России по Сунженскому району за период времени с 12 часов 00 минут до 14 часов 00 минут 15 июля 2016 года.

На данных видеозаписях отображаются входная дверь, решетчатая дверь, через которую осуществляется вход в помещение дежурной части ОМВД, а также часть лестницы, по которой осуществляется вход на второй этаж здания. 

Согласно данным видеозаписям, в 12 часов 48 минут в помещение проходят Ж1 и М8, после чего они по лестнице идут на второй этаж здания. 

В 13 часов 48 минут с лестницы спускаются М11, Ж1 и М12 и идут направо к входу, ведущему на внутренний двор ОМВД России по Сунженскому району.  При этом в правой руке М12 находится предмет черного цвета, неровной формы, по своим характеристикам напоминающий черный полиэтиленовый пакет. 

5) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 08.00.00-09.00.00[R][@502f7][0], 09.00.00-10.00.00[R][@517a1][6], 10.00.00-11.00.00[R][@52c8a][11], 11.00.00-12.00.00[R][@54172][10], 12.00.00-13.00.00[R][@55656][7], 13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3], 14.00.00-15.00.00[R][@57fda][1], 15.00.00-16.00.00[R][@59489][2], 16.00.00-17.00.00[R][@5a933][9], 17.00.00-18.00.00[R][@5bdd5][5], 18.00.00-19.00.00[R][@5d28b][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11], 20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6], 20.03.57-20.16.34[R][@5fcd7][10], 20.17.06-20.20.06[R][@6012c][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.20.51-20.25.27[R][@6023e][10], 20.29.13-21.00.01[R][@604cb][10], 21.00.01-22.00.00[R][@60f69][5], 22.00.00-22.14.30[R][@62400][12].

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, обозревают транспортные ворота ОМВД России по Сунженскому району со стороны двора. 

Согласно данным видеозаписям, в 08 часов 17 минут во двор заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 11 часов 14 минут заезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 42 минуты заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 49 минут выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 13 часов 54 минуты выезжает автомобиль марки «Форд Мондео», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 17 часов 08 минуты выезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 19 часов 56 минут заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 20 часов 01 минуты выезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. В 21 часов 02 минуты заезжает автомобиль марки «Нива», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны.

      
6) Далее воспроизводятся видеозаписи с наименованиями: 13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8], 19.00.00-20.00.00[R][@5f927][7], 20.00.00-21.00.00[R][@60d2f][4]. 

В ходе осмотра указанных видеозаписей установлено, что данные видеозаписи произведены во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на них обозреваются здания ОМВД России по Сунженскому району и территория двора ОМВД России по Сунженскому району.  


Согласно данным видеозаписям, в 13 часов 43 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району подъезжает и останавливается автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, четырехдверная, государственные регистрационные знаки не видны. Через водительскую дверь автомобиля выходит М11, через правую переднюю дверь выходит М12. Далее М11 и М12 направляются к зданию, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры. 


В это время открываются две задние двери автомобиля «Лада-гранта». Затем из правой задней двери выходит мужчина высокого роста, без головного убора, одетый в рубашку с длинными рукавами синего цвета, в темно-синие брюки (условно обозначен как М17). Из левой задней двери автомобиля «Лада-Гранта» выходит мужчина среднего роста, одетый в бейсболку (кепку) синего цвета, рубашку с короткими рукавами синего цвета, в темно-синие штаны (условно обозначен как М18). 


В 13 часов 43 минуты М17 и М18 направляются в правую сторону, после чего выходят из зоны обозрения видеокамеры.


В 13 часов 49 минуты со стороны административных зданий ОМВД России по Сунженскому району к автомобилю «Лада Гранта» направляются М11, Ж1 и М12. Подойдя к автомобилю, М11 указательным пальцем правой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». М12 также указательным пальцем левой руки указывает Ж1 в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта». Далее Ж1 продолжает движение в сторону открытой задней правой пассажирской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится в салон. В это время М12 плотно подходит к Ж1, левой рукой разворачивает черный предмет, находящийся у него в правой руке, затем протягивает обе руки в салон автомобиля куда села Ж1, держа при этом описанный предмет двумя руками. При этом, руки и голова М12 полностью находятся в салоне автомобиля куда села Ж1. Затем М12 выравнивается и стоит рядом с открытой задней правой дверью автомобиля «Лада Гранта», куда села Долиева М.М. При этом какие-либо предметы в руках М12 отсутствуют.


В это время М11 проходит к водительской двери автомобиля марки «Лада Гранта» и садится на водительское кресло данного автомобиля. М17 подходит к автомобилю и садится через правую заднюю дверь в салон автомобиля. Далее М12 садится через правую переднюю дверь в салон автомобиля «Лада Гранта». М18 подходит к автомобилю и садится в салон автомобиля через заднюю левую дверь. Далее автомобиль «Лада-Гранта» в 13 часов 49 минуты уезжает в сторону транспортных ворот территории ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 56 минуты на территорию ОМВД России по Сунженскому району заезжает автомобиль марки «Лада Гранта», серебристого цвета, государственные регистрационные знаки не видны. После остановки из автомобиля «Лада Гранта» через правую переднюю дверь, выходит мужчина высокого роста, лицо и голова его закрыта маской темного цвета, он одет в куртку черного цвета, штаны темно-синего цвета (условно обозначен как М19).  


Через левую переднюю дверь автомобиля выходит М12, одетый в рубашку светлого цвета с короткими рукавами, штаны темного цвета и обувь темного цвета. М12 подходит к М19, после чего начинается пользоваться мобильным телефоном, находящимся в руке. 


В 19 часов 58 минут М12 и М19 уходят в правую сторону, в сторону, где находится помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. 


В 19 часов 59 минут М19 подходит к автомобилю «Лада Гранта», открывает заднюю левую дверь. Через указанную дверь выходит Ж1, а через заднюю правую дверь данного автомобиля выходит мужчина высокого роста, голова и лицо которого закрыто маской темного цвета, одетый в камуфлированную куртку, темные штаны и обувь (условно обозначен как М20). После чего в 20 часов 00 минут М20, Ж1 и М19 уходят в правую сторону, в сторону где находится помещение следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району.


 В 20 часов 01 минута М12,М19 и М20 подходят к автомобилю «Лада-Гранта», садятся в салон автомобиля и уезжают в сторону транспортных ворот ОМВД России по Сунженскому району. 

 
7) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d2b][0]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена во дворе ОМВД России по Сунженскому району, на ней обозревается здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, а также вход в указанное здание.  


Согласно данной видеозаписи, в 20 часов 00 минут М12,М19, М20 и Ж1 идут в сторону указанного здания. Голова и лицо М19 и М20 прикрыты масками. М12,М19, М20 и Ж1 подходят к входу в здание, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району, после Ж1 заходит в указанное здание, а М12,М19, М20 возвращаются обратно. 


8) Далее воспроизводится видеозапись с наименованием: «20.00.00-21.00.00[R][@60d35][10]». В ходе осмотра указанной видеозаписи установлено, что данная видеозапись произведена в коридоре первого этажа здания, в котором располагаются помещения следственного отдела и отдела уголовного розыска ОМВД России по Сунженскому району. На видеозаписи обозревается часть лестницы, ведущей на второй этаж здания, а также часть коридора первого этажа данного здания. 


В 20 часов 00 минут 42 секунды на видеозаписи обозревается Ж1, а также М16. Ж1 идет на верх по лестнице ведущей на второй этаж, а М16 возвращается обратно в сторону выхода из здания. 


В ходе осмотра обвиняемый Хамхоев А.З. дал показания о том, что условно обозначенные в ходе осмотра М1 – это бывший начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович, М2 – заместитель начальника полиции по оперативной работе МВД по Республике Ингушетия Боротов Алишер Номозович, М3 – это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Мальсагов А.С.А., М4 – начальник УУР Дзейтов М.М., М5 – начальник УУР МВД по Республике Ингушетия Осин Сергей Иванович, М6 – бывший начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., М7 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Аспиев И.М., М8 это начальник СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанов Адам, М9 это сотрудник ОМВД России по Сунженскому району Беков Р.Р., М11 – это заместитель начальника ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хандогин С.А., М12 – бывший начальник отдела ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк А.М., М13 – это сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Буражев А.И., М17 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Овада А.А., М18 – сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Донин В.А. Двоих в масках, которых вышли из автомобиля Лада Гранта вместе с Безносюк А.М., он не узнает, так как они в масках.        

Том №51 л.д.59-71;

- протокол осмотра предметов от 27 ноября 2016 года, согласно которому осмотрена одежда потерпевшей Долиевой М.М., в которую она была одета 15 июля 2016 года, а именно длинная юбка из материала синего, зеленого, черного и красного цветов, с этикеткой, на которой имеются следующие буквенно-цифровые обозначения: «ATMOSPHERE 8 UK/IRL 36 ES/PT 34 DNLBA», длина юбки составляет 100 см., ширина – 70 см. На поясничной области на юбке стягивается за счет установленной внутри резинки, ткань юбки растягивается. Каких-либо повреждений на юбке не обнаружено. Футболка с коротким рукавом синего цвета, в горизонтальную мелкую белую полоску, на переде футболки имеется рисунок со стразами, ткань футболки растягивается, размеры футболки: 54х59 см. На задней части футболки, в районе правого рукава имеется сквозное повреждение, которое является горизонтальным, прямолинейным, его длина составляет 80 мм. Других повреждений на футболке не обнаружено. 

Том №6 л.д.32-37;

- протокол осмотра документов от 04 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра книги учета лиц, доставленных в органы внутренних дел – ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева М.М. 15 июля 2016 года доставлялась в ОМВД России по Сунженскому району, что она задерживалась или по отношений к ней применялись меры процессуального принуждения или избиралась мера пресечения.  

Том №14 л.д.141-149;


- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра тома №4 книги 28/1138 учета заявлений (сообщений) о преступлениях, об административных правонарушениях и происшествиях ОМВД России по Сунженскому району, установлено, что в ней не имеется сведений о том, что Долиева Марем Мажитовна совершила какие-либо административные правонарушения, преступления, в том числе административные правонарушения, преступления, по причине совершения которых имелись бы основания, предусмотренные законодательством РФ, для доставления Долиевой Марем Мажитовны в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия и в другое подразделение МВД по Республике Ингушетия. 


Вместе с тем, в данной книге имеются следующие записи, из содержания которых следует, что 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в дежурную часть ОМВД России по Сунженскому району из травмпункта Сунженской центральной районной больницы поступило сообщение о том, что к ним доставлена гражданка Долиева Марем Мажитовна с побоями, которые с ее слов она получила в административном здании ОМВД России по Сунженскому району. 

Том №14 л.д. 170-194; 


- протокол осмотра предметов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 25.07.2016 №237/173889 на основании постановления Магасского 
районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 

Осмотрен файл с наименованием: «9286953484» с информацией о соединениях абонента 89286953484, которым согласно материалам уголовного дела пользуется потерпевшая Долиева М.М. 

Из содержания указанной информации следует, что 15 июля 2016 года:
- абонент 9286953484 с 08 часов 52 минут 57 секунд по 08 часов 56 минут 47 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139;

- абонент 9286953484 с 09 часов 56 минут 28 секунд по 12 часов 37 минут 26 секунд произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон».

После 12 часов 37 минут 26 секунд, то есть после того, как Долиева М.М. была вызвана в ОМВД России по Сунженскому району, абонент 9286953484 никаких соединений не производил; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 21 минут 01 секунд поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 41 секунда; 

- абоненту 9286953484 в 12 часов 37 минут 26 секунд повторно поступил звонок от абонента 9626466030, длительность разговора – 13 секунд.
Следующим осмотрен файл с наименованием: «9287469095»
с информацией о соединениях абонента 89287469095, которым согласно 
материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Муталиев А.М. 

Из содержания данной информации следует, что абонент 89287469095 
15 июля 2016 года созванивался в 00 часов 35 минут 45 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Магас, башня ФСО, далее 04 часов 04 минут 43 секунд по 04 часов 14 минут 15 секунд находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань, далее в 05 часов 16 минут 56 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, с 09 часов 59 минут 54 секунды по 10 часов 55 минут 36 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», с 13 часов 28 минут 09 секунд по 16 часов 52 минут 37 секунд находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Градусова, 139, далее с 17 часов 28 минут 49 секунд по 20 часов 30 минут 04 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век».

Затем осмотрен файл с наименованием: «9287941575 15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9287941575, которым 
согласно материалам уголовного дела пользуется сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Беков А.М.  

Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года:

- абоненту 9290167272 в 06 часов 56 минут 23 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34, позвонил абонентский номер 9187510003, которым пользуется обвиняемый Безносюк А.М., длительность звонка – 34 секунды; 

- далее с 09 часов 01 минута 07 секунд по 09 часов 19 минут 43 секунды абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Сурхахи, ул. Зязикова, 34; 

- далее с 10 часов 37 минут 51 секунд по 16 часов 53 минуты 27 секунд абонент 9290167272 осуществлял соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». 

Том №1 л.д. 227-236;

- протокол осмотра предметов от 22 января 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами, предоставленная ПАО «Мегафон» письмом от 15.12.2016 №362/183832, ПАО «МТС» письмом №ЮГ 13-07/КТ-Б/155 от 13.10.2016, ПАО «Вымпелком» письмом №ЮР-04/2951-К от 05.10.2016 на основании постановления Магасского районного суда Республики Ингушетия от 22 июля 2016 года. 


Осмотрен файл с наименованием: «9380120446» с информацией о соединениях абонента 89380120446, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Гадаборшев Джабраил Усманович, участвовавший в проведении обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак. Согласно данной информации, абонент 89380120446 с 14 часов 15 минут 43 секунд по 16 часов 55 минут 23 секунд производил телефонные соединения, находясь только в районе базовых станций, расположенных в г.Карабулак, а именно по адресам: г. Карабулак, ул. Градусова, 139, г. Карабулак, ул. Быхалова, 138, ЗАО «Мобиком-Кавказ», г. Карабулак, ул. Промысловая, 7, ООО «Сириус». 

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Осмиев Хасан Магомедович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия находился в районе проведения обыска в квартире Долиева М.М., и вечером 15 июля 2016 года отвез вместе с Безносюк А.М., Овада А.А. потерпевшую Долиеву М.М. из ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 15 июля 2016 года в 13 часов 46 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, в 16 часов 21 минут 51 секунд произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, г. Карабулак, ул. Градусова, 139, в 18 часов 05 минут 54 секунды и в 19 часов 16 минут 19 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век». Далее с 20 часов 11 минут 40 секунд по 21 часов 50 минут 32 секунды абонент 89287987022 производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры. 

Таким образом, из данной информации следует, что Осмиев Х.М. 15 июля 2016 года в 19 часов 16 минут 19 секунд еще находился в г.Назрань.  

Осмотрен файл с наименованием: «9287987022» с информацией о соединениях абонента 89287987022, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Безносюк Андрей Михайлович, который вместе с другими сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года доставил Долиеву М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, после чего вывез ее обратно в ОМВД России по Сунженскому району. Согласно данной информации, абонент 89287987022 с 21 часов 41 минуты 29 секунд 15 июля 2016 года по 00 часов 17 минут 29 секунд произвел всего три телефонных соединения: -15 июля 2016 года в 21 часов 41 минута 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 26 секунд; - 15 июля 2016 года в 21 часов 54 минут 55 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», произвел телефонное соединение с абонентом – 89604346262, которым согласно материалам дела пользуется свидетель Дзейтов М.М., продолжительность соединения – 12 секунд; 16 июля 2016 года в 00 часов 17 минут 29 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Назрановский район, г. Назрань, автодорога М-29, Магасский круг, территория АЗС, произвел телефонное соединение с абонентским номером 89280907150, которым пользуется свидетель Донин В.А., продолжительность соединения 18 секунд.

Осмотрен файл с наименованием: «9287150334» с информацией о соединениях абонента 89287150334, которым согласно материалам уголовного дела пользуется свидетель Беков Магомед Исламович, который вместе с другими сотрудниками МВД по Республике Ингушетия 15 июля 2016 года находился вместе с Долиевой М.М. в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9287150334 с 09 часов 20 минут 13 секунд по 16 часов 51минута 52 секунды производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры, Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, пересечение  ул. Свердлова и ул. Весовитова, ж/б опора ПАО «МегаФон», то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9287150334 с 12 часов 57 минут 54 секунд по 13 часов 50 минут 34 секунды, то есть в период времени, когда потерпевшая Долиева М.М. находилась в кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району, произвел 9 звонков на различные номера;  далее абонент 9287150334 с 17 часов 19 минут 44 секунд по 17 часов 19 минут 46 секунд произвел два телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, ул. Садовая, 60, Столярный цех, Республика Ингушетия, Назрановский район, селение Яндаре, столб ПАО «МегаФон»; затем абонент 9287150334 с 17 часов 38 минут 34 секунд по 20 часов 30 минут 14 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС).  

Осмотрен файл с наименованием: «9994927012 15.07.2016» с 
информацией о соединениях абонента 89994927012, которым согласно материалам уголовного дела пользуется Хамхоев Т.Ю. Из содержания данной информации следует, что абонент 89994927012: 15 июля 2016 года в 08 часов 58 минут 06 секунд, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, ул. Карцинское шоссе, 3, территория ООО «Росмебель», произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 20 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года в 09 часов 19 минут 32 секунды, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, северная окраина города, башня ПАО «МегаФон» (трасса Назрань-Магас, на въезде в Магас возле поста ДПС), произвел соединение с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н., длительность соединения – 6 секунд. При этом звонок поступил от Боротова А.Н.; 15 июля 2016 года с 10 часов 25 минут 35 секунд по 10 часов 31 минут 43 секунды абонент 89994927012 произвел три соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Магас; 15 июля 2016 года с 10 часов 56 минут 16 секунд по 11 часов 17 минут 07 секунды абонент 89994927012 произвел два соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век»; 15 июля 2016 года с 11 часов 51 минут 13 секунд по 13 часов 53 минуты 48 секунды абонент 89994927012 произвел 9 соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Калинина и Республика Ингушетия, Сунженский район, станица Орджоникидзевская, ул. Осканова, 73, Слепцовский дом культуры;  15 июля 2016 года с 14 часов 19 минут 59 секунд по 15 часов 36 минут 58 секунды абонент 89994927012 произвел 4 соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, МО Гамурзиевский, ИГУ; ж/б опора ОАО «Вымпелком», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Студенческая, 4, очистные сооружения Водоканала, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная; 15 июля 2016 года с 17 часов 30 минут 19 секунд по 17 часов 46 минут 38 секунды абонент 89994927012 произвел 2 соединения, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Магас, башня ФСО; далее 15 июля 2016 года с 19 часов 09 минут 19 секунд по 23 часа 33 минуты 55 секунд абонент 89994927012 произвел 6 соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико»; 15 июля 2016 года в 19 часов 09 минут 19 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 44 секунды; 15 июля 2016 года в 20 часов 27 минут 59 секунд абонент 89994927012 произвел соединение с абонентом 9994927089, которым пользуется обвиняемый Беков М.И., длительность соединения – 26 секунд; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 6 соединений с абонентом 9994931212, которым пользуется свидетель Боротов А.Н.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 2 соединения с абонентом 9994927007, которым пользуется свидетель Осин С.И.; 15 июля 2016 года абонент 89994927012 произвел всего 5 соединений с абонентом 89994927013, которым пользуется обвиняемый Хандогин С.А.

Осмотрен файл с наименованием: «9994927013  15.07.2016» с информацией о соединениях абонента 9994927013, которым согласно материалам уголовного дела пользуется обвиняемый Хандогин С.А. Из содержания данной информации следует, что 15 июля 2016 года: абонент 9994927013 с 11 часов 42 минут 49 секунд по 13 часов 40 минут 36 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных в станице Орджоникидзевская Сунженского района Республики Ингушетия, то есть в населенном пункте, в котором располагается здание ОМВД России по Сунженскому району; при этом абонент 9994927012, которым пользуется обвиняемый Хамхоев Т.Ю., позвонил абоненту 9994927013 в 13 часов 40 минут 36 секунд 15 июля 2016 года, время соединения 18 секунд;  абонент 9994927013 с 14 часов 17 минут 16 секунд по 21 часов 23 минуты 29 секунд производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, ул. Коммунальная, 3, Республика Ингушетия, Назрановский район, г. Назрань, пр. Базоркина, 116, ООО «Мико», ТД «XXI век», то есть в период времени, когда в отношении Долиевой М.М. и Долиева М.М. применялось насилие здании ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, абонент 9994927013 производил телефонные в г.Назрань, в котором располагается здание Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия; при этом, в тот же период времени абонент 9994927013 в 17 часов 46 минут 39 секунд звонил абоненту 9994927012 (обвиняемый Хамхоев Т.Ю.), длительность разговора – 51 секунды.

Осмотрен файл с наименованием: «R36206872_T3_9602247488_15.07.2016 08.00_16.07.2016 08.00__Tambiev H. M._xxx_1_0», в котором содержится информация о соединениях, произведенных абонентом 9602247488, которым пользуется свидетель Дзангиев А.М. (сотрудник ОМВД России по Сунженскому району, производивший обыск в квартире Долиева М.М.). Из содержания данной информации следует, что абонент 9602247488 в период времени с 14 часов 29 минут 06 секунд по 16 часов 50 минут 05 секунд, то есть в период проведения обыска в квартире Долиева М.М. в г.Карабулак, производил звонки, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Россия, Республика Ингушетия, Карабулак г., Осканова ул. д. 135.

Том №8 л.д.7-16;

- протокол осмотра документов от 21 мая 2017 года, согласно которому осмотрена информация о соединениях абонентского устройства 8 8732 221824 (абонентский номер ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия).  

Согласно данной информации, с 08 часов 00 минут 15 июля 2016 года по 08 часов 16 июля 2016 года абонентским номером 88732221824 произведено 75 телефонных соединений, входящих и исходящих.
Так, абонентский номер 9626390211 (Хамхоев Т.Ю.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 09 часов 05 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 45 секунд, в 13 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 66 секунд.
Абонентский номер 9187510003 (Безносюк А.М.) производил три телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 40 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 17 минут 15 июля 2016 года, в 19 часов 18 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9604346262 (Дзейтов Х.Р.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 10 часов 46 минут, в 20 часов 34 минут 15 июля 2016 года.
Абонентский номер 9290167272 (Беков А.М.) производил два телефонных звонка на номер 88732221824, а именно в 16 часов 48 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 10 секунд, в 17 часов 20 минут 15 июля 2016 года, продолжительность - 5 секунд.
Том №8 л.д.24-26; 

- протокол осмотра документов от 27 августа 2017 года, согласно которому осмотрена информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года. 

 
Согласно материалам уголовного дела №16560044 абонентским номером 8 918 751 00 03 пользовался сотрудник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Безносюк Андрей Михайлович, абонентским номером 8 918 812 13 50 пользовался начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович.   

В соответствии с указанной информацией, абонентский номер – 8 918 751 00 03, зарегистрирован на Безносюк Андрея Михайловича, 23 октября 1973 года рождения, абонентский номер – 8 918 812 13 50 зарегистрирован на Бекова Магомеда Исламовича, 02 августа 1962 года рождения. Абонентские номера  8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года произвело всего 95 соединений. 

15 июля 2016 года в 04 часов 49 минут по 53 секунды, 04 часов 53 минуты 06 секунды, 04 часов 56 минут 21 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел три телефонных соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт, и Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Али-Юрт ул. И. Б.  Зязикова, д.57. 

15 июля 2016 года в 05 часов 05 минут 49 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 1 телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Эсмурзиева, д.20. 

15 июля 2016 года в 05 часов 16 минут 30 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел одно телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Горная, д.3. 

С 06 часов 40 минут 56 секунд по 10 часов 43 минуты 24 секунды 15 июля 2016 года абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

15 июля 2016 года в 13 часов 51 минут 04 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел телефонное соединение, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, ст. Орджоникидзевская, ул. Осканова, дом №21. 

Далее с 15 часов 53 минут 33 секунды по 17 часов 53 минуты 53 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел 7 телефонных соединений, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 72 «А». 

С 18 часов 20 минут 23 секунды по 18 часов 21 минуты 28 секунды абонентский номер – 8 918 812 13 50 произвел 8 телефонных соединений, находясь в районе базовых станций, расположенных в г.Назрань.

С 19 часов 19 минут 09 секунд по 19 часов 19 минут 54 секунд абонентский номер – 8 918 751 00 03 произвел два телефонных соединениях, находясь в районе базовой станции, расположенной по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, пр-т Базоркина, д. 116. 

Далее с 19 часов 45 минут 54 секунд по 23 часа 15 минут 41 секунды абонентский номер – 8 918 751 00 03 производил телефонные соединения, находясь в районе базовых станций, расположенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия.       

Том №16 л.д.108-110; 

- протокол осмотра документов от 31 июля 2016 года, согласно которому осмотрены копии материалов уголовного дела №16200135, произведенных в ходе осмотра 25 июля 2016 года. Согласно материалам уголовного дела №16200135, данное дело возбуждено 11 июля 2016 года старшим следователем следственного отдела ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия Хамхоевым А.Х. по признакам преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ.

В соответствии с фабулой дела, 11 июля 2016 года в 09 часов 30 минут неустановленное лицо, находясь у кассы дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк», расположенного в здании под №40 по ул. Осканова г.п. Сунжа Республики Ингушетия, под угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья в отношении кассира данного банка Долиевой Марем Мажитовны завладело денежными средствами в сумме 12 278 660,36 рублей. 

По делу 11 июля 2016 года создана следственная группа, в которую не входят сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. 11 июля 2016 года у Долиевой Марем Мажитовны получено объяснение, в котором она пояснила о произошедшем преступлении. 11 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. принято решение о признании Долиевой Марем Мажитовны потерпевшей, в связи с причинением ей морального вреда в результате совершенного преступления. 11 июля 2016 года потерпевшая Долиева М.М. с 18 до 19 часов допрошена в кабинете №46 СО ОМВД России по Сунженскому району старшим следователем Хамхоевым А.Х. В ходе допроса она дала развернутые показания о произошедшем, от дачи показаний Долиева М.М. не отказывалась. 

15 июля 2016 года от и.о. начальника ОУР ОМВД России по Сунженскому району Мальсагова А-С.А. в адрес начальника СО ОМВД России по Сунженскому району Бузуртанова А.В. поступило сообщение о том, что супруг Долиевой Марем Мажитовны – Долиев М.М. возможно причастен к совершенному разбойному нападения, и что по месту его жительства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15 кв. 8, могут находится похищенные денежные средства. Указанное сообщение отписано следователю Хамхоеву А.Х.

15 июля 2016 года старшим следователем Хамхоевым А.Х. вынесено постановление о производстве обыска в жилище в случаях, не терпящих отлагательства по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8. 

15 июля 2016 года производство обыска поручено начальнику ОМВД России по Сунженскому району Бекову М.И. 

15 июля 2016 года в период времени с 15 часов 10 минут по 16 часов 20 минут с участием Долиева Магомеда Мухарбековича по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, 15/8, оперуполномоченным ОУР ОМВД России по Сунженскому району Дзангиевым проведен обыск. При этом согласно протоколу в обыске не принимали участия сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В протоколе обыска не имеется заявлений Долиева М.М. о том, что у него болит сердце и что он себя плохо чувствует, данный протокол подписан от имени Долиева М.М. В протоколе обыска не имеется записей о том, что Долиев М.М. передан кому-то или задержан. 

15 июля 2016 года с 22 часов 10 минут по 23 часа 00 минут Долиева М.М. дополнительно допрошена следователем Хамхоевым А.Х. в кабинете №15 СО ОМВД России по Сунженскому району.  

В ходе осмотра также установлено, что в деле №16200135:

- не имеется ни одного документа, составленного от имени сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, в том числе поручений в адрес сотрудников ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о приводе Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, о ее опросе, о проведении с нею следственных действий, о ее доставлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия;

- не имеется документов о совершении Долиевой М.М. какого-либо административного правонарушения и преступления, о том, что Долиева М.М. не являлась в ОМВД России по Сунженскому району;

- не имеется ни одного документа (доказательства) о том, что Долиева М.М. и ее муж Долиев М.М. совершили разбойное нападение, при этом начиная с 11 июля 2016 года, в том числе и 15 июля 2016 года, Долиева М.М. обладала правами и обязанности потерпевшего, предусмотренные ст. 42 УПК РФ;

- не имеется протоколов опроса или допроса, составленных Бековым М.И., Боротовым А.Н. и Хамхоевым Т.Ю. об опросе или допросе Долиевой М.М.;

- не имеется никаких документов о правомерности действий должностных лиц МВД по Республике Ингушетия по доставлению Долиевой М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, ее задержания и лишения свободы; 

- не имеется протокола опроса, объяснения, протокола допроса, составленного сотрудником ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Бековым А.М. об опросе или допросе Долиева М.М.   

Также установлено, что по делу не был допрошен или опрошен Долиев М.М., в адрес начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. старшим следователем Хамхоевым А.Х. 13 июля 2016 года направлено поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий по делу №16200135.  

Том№5 л.д.1-4;

- протокол осмотра документов от 23 апреля 2017 года, согласно которому произведен осмотр статистических сведений о выявленных, раскрытых и приостановленных преступлениях ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия и Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия, предоставленных ИЦ МВД по Республике Ингушетия письмом от 07.04.2017 №8/1372. 

Согласно указанным сведениям сотрудниками ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия в 2015-2016 годах раскрыты преступления, предусмотренные статьями 222, 208, 205.1, 223, 317, 209, 282, 327, 322, 105, 280, 213 Уголовного кодекса Российской Федерации. Согласно указанным сведениям, сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия не занимались раскрытием преступлений против собственности, предусмотренные 21 УК РФ, в том числе преступления, предусмотренного п. «б» ч.4 ст.162 УК РФ. 

За 2015 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2015 значилось не раскрытыми (приостановленными) 10 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 5 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

За 2016 год на территории подведомственной ОМВД России по Сунженскому району на 29.12.2016 значилось не раскрытыми (приостановленными) 7 преступлений, предусмотренных 162 УК РФ – «разбой» и 4 преступлений, предусмотренных 161 – «грабеж».  

Том №14 л.д.102-103;

- протокол осмотра документов от 03 апреля 2017 года, согласно которому в ходе осмотра  журнала учета исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району установлено, что в нем не регистрировалось в период в 11 по 17 июля 2016 года поручение в адрес ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия о доставлении Долиевой М.М. и ее супруга Долиева М.М. в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия, об их допросе или опросе, о приводе, о проведении в отношении них оперативно-розыскных мероприятий. 

Том №14 л.д.196-246, том №15 л.д. 1-69;

- протокол осмотра документов от 07 августа 2017 года, согласно которому в ходе осмотра журналов учета Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия установлено, что на оборотной стороне 8 листа и лицевой стороне 9 листа журнала №23 учета факсограмм ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия заведенного 26.01.2016 имеются рукописные записи о том, что 14 июля 2016 года за порядковым номером – 39, факсом поступило поручение следователя Хамхоева по уголовному делу №16200135, которое принято Хандогиным С.А. и Аспиевым И.М. При этом, установлено в журнале отсутствуют какие-либо записи о том, что с 15 по 19 июля 2016 года в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступили какие-либо факсограммы. Также в журнале отсутствуют записи о поступлении в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия факсограмм в период с 04 ноября 2016 года по 20 ноября 2016 года. 


Установлено, что в осмотренных журналах отсутствуют записи о том, что в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия поступило поручение о производстве оперативно-розыскных мероприятий и следственных действий в отношении Долиева Магомеда Мухарбековича, Долиевой Марем Мажитовны, Аушева Магомеда Руслановича, о поступлении обращений о совершении Долиевым Магомедом Мухарбековичем, Долиевой Марем Мажитовной, Аушевым Магомедом Руслановичем противоправных действий, отсутствуют записи о том, что Долиев Магомед Мухарбекович, Долиева Марем Мажитовна, Аушев Магомед Русланович были задержан, доставлены и находились в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия.

Том№19 л.д.206-211; 

- протокол осмотра документов от 18 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал №23 перевязочного кабинета Ингушской республиканской клинической больницы за период с 12.07.2016 по 20.07.2016.  На 44-45 листах журнала, под порядковым номером 11308 имеются следующие рукописные записи: «16.07.2016  01:05 Долиева Марем Мажитовна, 01.08.1976, ст. Орджоникидзевская, ул. Пионерская, 79, РСХБ, кассир, побои, ГОВД Ханиев РОВД Зурабов. Привез брат ОССМП DS следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних, нижних конечностей».   

Том №11 л.д.165-173; 

- протокол осмотра документов от 20 января 2017 года, согласно которому осмотрен журнал регистрации амбулаторных больных травматологического отделения Сунженской центральной районной больницы Республики Ингушетия с 16 мая по 20 июля 2016 года. 

В ходе осмотра журнала установлено, что 16 июля 2016 года, в 17 часов 30 минут, Долиева Марем Мажитовна обращалась за медицинской помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы от тока обеих стоп». 

Том №11 л.д.188-193; 

- заключение эксперта № 290 от 20 июля 2016  года, из которого следует, что у Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения, при ее осмотре экспертом 19 июля 2016 года были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены скользящим и ударно-сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью. 
Том №42 л.д. 201-204;

-заключение эксперта № 43 от 02 марта 2017 года, из которого следует, что на основании судебно-медицинской экспертизы по материалам дела («Заключение эксперта» №290 от 20.07.16 на имя Долиевой Марем Мажитовны, 1976 года рождения) и, принимая во внимание обстоятельства дела, у Долиевой М.М. при ее осмотре экспертом 19.07.16 были обнаружены следующие телесные повреждения: 4 ссадины на левом предплечье, 1 повреждение в  области правого локтевого сустава, 1 повреждение на первом пальце правой стопы, а также кровоподтеки: 1 кровоподтек на спинке носа, 1 кровоподтек  на левом бедре, 1 кровоподтек на правом бедре, 1 кровоподтек на первом пальце левой стопы. 
Эти повреждения причинены: ссадины - скользящим действием твердого тупого предмета (предметами); кровоподтеки - ударно- сдавливающим действием твердого тупого предмета (предметами), возможно, в срок и при обстоятельствах, указанных обследуемой, и не расценивается как вред здоровью.
Данные телесные повреждения могли быть причинены от ударов ногой и кулаком. Также нельзя исключить причинение телесных повреждений на первые пальцы стоп от действия электрического тока, при надевании на них (на пальцы) провода, и пропуская через провода электрический ток.
Возможно нанесение ударов ладонью по лицу, голове и по другим частям тела без следов (то есть без образования повреждений).
Том №43 л.д. 1-5;

- заключение эксперта № 60 от 28 октября 2016 года, из которого следует, что на футболке Долиевой М.М. обнаружена кровь человека, происхождение которой от Долиевой М.М. не исключается. 
Том №43 л.д. 151-159;

-заключение эксперта № 137 от 20 марта 2017 года, из которого следует, что на изображении «Скриншот 06-02-2017 215131» у изображенного на стоп-кадре мужчины стоящего возле правой задней двери автомобиля и изображенного на стоп-кадрах в руке находится предмет.

Том №45 л.д. 55-60;

-заключение эксперта № 135 от 17 марта 2017 года, из которого следует, что у изображенного на стоп-кадре мужчины в левой руке находится предмет.
Том №45 л.д. 85-90;

          - заключение эксперта № 106/2017/030 от 15 марта 2017 года, из которого следует, что в ходе психофизиологической экспертизы с применением полиграфа у Долиевой М.М., 01 августа 1976 года рождения, не выявлены реакции свидетельствующие о том, что она располагает информацией, не согласующейся с ее показаниями, данными в ходе допроса от 18 июля 2016 года, в ходе проведения очных ставок от 16 авгу​ста 2016 года, от 09 сентября 2016 года, 13 сентября 2016 года, о том, что 15 ию​ля 2016 года в отношении нее в кабинете начальника ОМВД России по Сунжен​скому району применялось физическое насилие Бековым М.И. и Хамхоевым Т.Ю. и что они же надевали на ее голову пакет и душили ее, о том, что 15 июля 2016 года по пути из ОМВД России по Сунженскому району в Центр по проти​водействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия высказывались угрозы ее жизни и угрозы применения в отношении нее насилия, о том, что 15 июля 2016 года в здании Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ин​гушетия в отношении нос применялось насилие путем нанесения ударов по телу, а также путем подключения электрического тока. 

         Информация, которой располагает Долиева М.М., могла быть ею полу​чена в момент событий вследствие отражения обстоятельств, связанных с ее не​посредственным участием в указанных событиях.

Том №46 л.д. 131-155;

- выписка из приказа №482 л/с от 09 сентября 2015 года, согласно которому Беков Магомед Исламович назначен на должность начальника ОМВД России по Сунженскому району.

Том №5  л.д.119;

- копия положения об отделе МВД Российской Федерации по Сунженскому району, утвержденным приказом Министра внутренних дел по Республике Ингушетия от 12 сентября 2011 года за №686, согласно которому Беков М.И. в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, общепризнанными принципами и нормами международного права, федеральными конституционными законами, федеральными законами, нормативными правовыми актами МВД России и МВД по Республики Ингушетия, Положением об ОМВД России по Сунженскому району. 

Беков М.И. осуществляет непосредственное руководство ОМВД России по Сунженскому району на основе единоначалия и несет персональную ответственность за выполнение возложенных на Отдел задач, организует деятельность Отдела, в том числе по выявлению и раскрытию преступлений, совершенных на территории Сунженского района Республики Ингушетия, организует планирование и координацию деятельности его структурных подразделений на территории Сунженского района Республики Ингушетия, обеспечивает соблюдение законности при осуществлении сотрудниками и государственными служащими Отдела оперативно-служебной деятельности; применяет в установленном порядке в отношении подчиненных сотрудников меры поощрения и дисциплинарные взыскания.

За совершение действий (бездействия), содержащих признаки состава преступления, в связи с исполнением служебных обязанностей, Беков М.И. несет уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации. 

Том №51 л.д. 212-224;
- ответ на поручение от 20.09.2016 №9/2124 из ОРЧ СБ МВД по Республике Ингушетия, согласно которому местонахождение жестких дисков видеорегистратора, находящегося в ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, не представилось возможным. 

Том №7 л.д.146; 

- копия ответа на запрос от 04 ноября 2016 года из Ингушской республиканской клинической больницы, согласно которому Долиева Марем Мажитовна поступила 16 июля 2016 года в 01 часов 05 минут в станцию скорой медицинской помощи с диагнозом: следы тока первых пальцев обеих стоп, ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей. 

Том №9 л.д.71;


- копия ответа на запрос от 08 ноября 2016 года №311-01-12 из ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница», согласно которому Долиева Марем Мажитовна обращалась 16 июля 2016 года в 17 часов 30 минут в травматологический пункт ГБУЗ «Сунженская центральная районная больница» за амбулаторной помощью с диагнозом: «ушибы, ссадины верхних и нижних конечностей, следы тока обеих стоп».  

Том №9 л.д.74-75;

- копия поручения о производстве отдельных следственных действий, оперативно-розыскных мероприятий по уголовному делу №16200135 от 14.07.2016 №28/8401, согласно которому исполнение данного поручения о проведении оперативно-розыскных мероприятий по проверке на причастность к совершению преступления сотрудников дополнительного офиса №4202 Ингушского регионального филиала АО «Россельхозбанк» и их близких лиц, в том числе кассира Долиевой М.М., заместителем начальника полиции МВД по Республике Ингушетия Боротовым А.Н. поручено 14 июля 2016 года начальнику Центра по противодействию экстремизму МВД по Республике Ингушетия Хамхоеву Т. 

Том №17 л.д. 103-104; 

Доказательства, на которые ссылаются обвиняемый Беков М.И., его защитник Абадиева И.А. 

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 11 марта 2017 года о том, что состоит в должности начальника ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. 15 июля 2016 года примерно 10 или в начале 11 часа к нему в отдел приехали сотрудники МВД по РИ во главе с Боротовым Алишером - заместителем начальника полиции МВД по РИ, начальником УУР МВД по РИ Осиным Сергеем, а также его заместитель Дзейтов Магомед и начальник ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Тимур. Эта оперативно-следственная группа, руководителем которой был Осин Сергей, созданная по указанию министра для раскрытия разбойного нападения совершенного на филиал «Россельхозбанка» 11.07.2016. Боротов Алишер попросил его пригласить Долиеву М.М. для уточнения ряда вопросов по данному разбойному нападению на филиал Россельхозбанка. Он (Беков М.И.), в свою очередь, попросил начальника СО ОМВД, своего заместителя по следствию, Бузуртанова Адама пригласить Долиеву М.М. Все выше перечисленные руководители подразделений МВД по РИ находились у него в кабинете около 11 или в начале 12 часа. Долиева вошла к нему в кабинет и поздоровалась с ними. Он (Беков М.И.) попросил её, если у неё появилась, какая-либо информация, которая может помочь в раскрытии разбойного нападения, чтобы она рассказала им об этом. Больше он с ней не разговаривал, так как занимался планированием и распределением сил и средств на обеспечение безопасности в период проведения предстоящих боев без правил - «Битва в горах» в Джейрахском районе РИ 16.07.2016. Кроме этого они заходили в комнату отдыха покурить и попить чай. В это время Долиева М.М. сама одна оставалась в кабинете без присутствия сотрудников и могла спокойно уйти при желании или позвать, кого-либо на помощь, если её действительно избивали, как она говорит. А говорит она это специально, чтобы уйти от ответственности за совершенное с ее участием хищение денежных средств из филиала «Россельхозбанка». Предполагая, что таким образом, обвинив сотрудников полиции в её избиении, она сможет уйти от ответственности считая, что после этого сотрудники полиции побоятся проводить какие-либо мероприятия в отношении неё. У него не было причин и надобности избивать её, от раскрытия данного преступления он не получал каких-либо привилегий, одно преступление раскрыто больше или меньше ему не давало каких-либо дивидендов, он и так занимал должность начальника отдела и даже не входил в оперативно следственную группу по раскрытию данного преступления. Ни он, ни сотрудники полиции у него в кабинете её не били, на нее не кричали, ее не оскорбляли. Это могут подтвердить его коллеги - сотрудники полиции МВД по РИ, которые находились у него в рабочем кабинете во время присутствия там Долиевой М.М.: Боротов Алишер, Осин Сергей, Хамхоев Тимур. А также и подчиненные ему сотрудники отдела, которые заходили к нему в кабинет - Буружев Абукар, Беков Рустам и другие сотрудники которые находились в приемной и коридоре, так как двери его кабинета и окна были открыты и все, что происходило в моем кабинете, хорошо было слышно всем в приемной, в коридоре и даже во дворе кто мог в это время находится около окна. У него в кабинете она находились примерно около часа, о чем с ней говорили конкретно, ему неизвестно, он не прислушивался, так как был занят своими рабочими делами и по состоянию здоровья вынужденно неоднократно выходил в туалетную комнату. Из отрывков разговора он слышал, что у нее спрашивали, сколько и какие купюры денег она подняла из хранилища. Из его кабинета она вышла сама одна и ушла, а с сотрудниками полиции из МВД по РИ он распрощался в коридоре на лестничной площадке второго этажа. Во время прощания кто-то из них сказал, что поедут проводить обыск по месту жительства Долиевой М.М. Что происходило потом куда они поехали с кем ушла Долиева М.М. забрали они её с собой, он не знает. Он никогда не применял физического насилия к доставленным в отдел подозреваемым мужчинам, не то, что к женщинам, считая это ниже своего достоинства, об этом может подтвердить любой сотрудник из любого подразделения, в котором он работал ранее. Он также готов был принести клятву на Коране, что не избивал Долиеву, чтобы не позорится и не позорить членов своей семьи о том, что он, их отец, избивал женщину, однако её родственники отказались принять его клятву, он также готов пройти любое испытание на полиграфе.

На дополнительно заданные вопросы обвиняемый Беков М.И. показал, что не помнит, говорил 15 июля 2016 года запустить служебный автомобиль ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия «Лада Гранта» на территорию ОМВД России по Сунженскому району. Предполагает, что в ОМВД России по Сунженскому району имелись свободные помещения, кабинеты для опроса Долиевой М.М., в том числе на дату – 15 июля 2016 года. Ни Хамхоев Т.Ю., ни Хандогин Сергей не просили его предоставить им служебный кабинет в ОМВД России по Сунженскому району для производства опроса Долиевой М.М. или же для того, чтобы в кабинете пробыть некоторое время с Долиевой М.М. на время обыска у Долиева Магомеда. У него (Бекова М.И.) на рабочем столе после ухода Долиевой М.М. он заметил мобильный телефон и один ключ, которые он отдал одному из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району для последующей передачи их Долиевой М.М. Почему, если уголовное дело, в рамках которого производился обыск в квартире Долиева М.М., находилось в производстве СО ОМВД России по Сунженскому району, Долиев Магомед не был доставлен в ОМВД России по Сунженскому району для проведения с ним следственных действий, не знает. При этом, он не помнит, сообщал ли ему  кто-либо из сотрудников ОМВД России по Сунженскому району о том, что с пальца руки Долиевой М.М. пропало кольцо. Помнит, что кто-то звонил ему на счет пропажи кольца Долиевой М.М. Далее на счет данного кольца он (Беков М.И.) сообщил Боротову А.Н.

Том №11 л.д.71-78;

- показания обвиняемого Бекова Магомеда Исламовича от 27 сентября 2017 года о том, что ранее данные показания в качестве обвиняемого по уголовному делу он подтверждает полностью и хочет к ним добавить, что  15 июля 2016 года ни Хамхоев Т.Ю.,  ни Хандогин С.А. не просили у него предоставить служебный кабинет в здании ОМВД России по Сунженскому району для опроса Долиевой М.М. или для чего-либо другого.   

Том№52 л.д. 43-47;

- показания свидетеля Бековой Марет Багаудиновны о том, что работает  инспектором группы делопроизводства и режима ОМВД России по Сунженскому району, начальником ОМВД России по Сунженскому району является Беков Магомед Исламович. В ее функциональные обязанности входит регистрация входящей и исходящей корреспонденции ОМВД России по Сунженскому району Республики Ингушетия. Ее рабочее место расположено в кабинете (канцелярии), находящемся на втором этаже административного здания ОМВД России по Сунженскому району, напротив приемной начальника ОМВД России по Сунженскому району. Беков Магомед не является ее родственником, но они относятся к одному тайпу – Бековым. 

15 июля 2016 года она находилась на работе с 09 часов утра. До обеда кто-то зашел к ним в канцелярию и сказал, что идет Долиева. В тот момент она вспомнила, что Долиева является кассиром Россельхозбанка, где накануне произошло ограбление. Она была в курсе данного происшествия, так как оно вызвало общественный резонанс и о нем говорили большинство сотрудников ОМВД России по Сунженскому району. Через некоторое время она увидела Долиеву Марем, которая вместе с начальником УУР МВД по РИ Осиным С.И. зашла в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. С ними также одновременно в кабинет зашло еще несколько человек в гражданской одежде, анкетные данные которых она не помнит. Примерно через 30-40 минут Долиева Марем, Осин С.И., начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков М.И., а также еще примерно 2-3 мужчины одновременно вышли из кабинета Бекова М.И. и остановились в коридоре рядом с лестницей, ведущей на первый этаж здания. Так как дверь была открыта, она (Бекова М.Б.) увидела, что Осин С.И., Долиева М.М. и другие стоят и общаются между собой, шутя, смеясь. Долиева М.М. также была в хорошем настроении, смеялась. Все они (Осин С.И., Долиева М.М., а также другие), кроме Бекова М.И., спустились по лестнице на первый этаж, а Беков Магомед Исламович зашел к себе в кабинет. Все время, когда Долиева М.М. находилась в кабинете у начальника ОМВД России по Сунженскому району, она сидела в канцелярии, занималась своей работой, никаких криков, постороннего странного шума не слышала. За время, когда Долиева М.М. находилась в кабинете у начальника ОМВД России по Сунженскому району, она в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова М.И. не заходила. 

Том №12 л.д.171-174; 

- показания свидетеля Бекова Рустама Руслановича о том, что он с 03 ноября 2015 года работает полицейским-водителем патрульно-постовой  службы полиции ОМВД России по Сунженскому району. В его функциональные обязанности входит управление автомобилями, закрепленными за начальником ОМВД России по Сунженскому району Бековым М.И. За Бековым М.И. на 15 июля 2016 года были закреплены автомобили: два «УАЗа» и «Нива». Он и Беков М.И. не приходятся друг другу родственниками, но у них один тайп – Бековы, проживают они в одном селе, а именно в сельском поселении Экажево.  

15 июля 2016 года примерно в обеденное время он зашел в кабинет к Бекову М.И., чтобы спросить у него, поедут ли они на обед. Открыв дверь кабинета начальника ОМВД России по Сунженскому району, он зашел в кабинет, где увидел, что Беков М.И. сидит на своем рабочем месте, у приставного стола слева, возле окон, сидит худая женщина, которую как он позже узнал, зовут Долиева Марем. Напротив Долиевой сидел Боротов А.Н. При входе в кабинет с правой стороны на стульях сидит Осин С.И. В комнате отдыха стоял, курил Хамхоев Т.Ю. Когда он спросил у Бекова М.И., едут ли они на обед или нет, то он сказал: «пообедай сам, пока не получается». Одновременно с этим он попросил его принести ему обезболивающее лекарство «Найз», так как в районе живота у него стояла боль, связанная с проведенной в отношении него медицинской операцией. Он вышел из кабинета, съездил в аптеку, расположенную рядом с территорией ОМВД России по Сунженскому району, купил Бекову М.И. лекарство «Найз» и, открыв дверь, зашел обратно в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району. В это время, Хамхоев Т.Ю. и Беков М.И. находились в комнате отдыха, а Осин С.И., Боротов А.Н. и Долиева М.М. находились в самом кабинете начальника ОМВД России по Сунженскому району. Он прошел в комнату отдыха, отдал Бекову М.И. лекарства «Найз» и вышел обратно. Более в кабинет Бекова М.И. он не заходил. Куда и с кем Долиева М.М. ушла из кабинета Бекова М.И. ему неизвестно. В общей сложности он провел в кабинете по одной минуте, то есть всего две минуты, а именно когда зашел впервые одну минуту, когда зашел повторно одну минуту.   

Том №12 л.д.175-178; 

- показания свидетеля Бекова Вахи Абдул-Вагаповича о том, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович приходится ему троюродным братом. Примерно в конце июля 2016 года Бекову 
Магомеду была объявлена кровная месть Долиевыми относительно смерти 
Долиева Магомеда Мухарбековича. Данную кровную месть объявляли старики со стороны Долиевых. При них же был вызван Беков Магомед, который по прибытию этим старикам пояснил, что не имеет никакого отношения к смерти Долиева Магомеда, к нему в отдел его не доставляли, он не видел его. Беков Магомед спросил у них, почему они приехали с данными претензиями именно к нему. На что один из приехавших стариков со стороны Долиевых, сказал, что их прислали Долиевы для того, чтобы объявить кровную месть Бекову Магомеду, чтобы он (Беков Магомед) вывел их к убийцам. Кроме него данный разговор слышали сотрудники МВД Алмазов Зураб и Албаков Рамзан, которые могут подтвердить данный факт.

Том №13 л.д.37-39; 

- показания свидетеля Беков Хизира Абдул-Кадыровича о том, что начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович приходится ему троюродным братом. Примерно в конце июля 2016 года Бекову Магомеду была объявлена кровная месть Долиевыми относительно смерти Долиева Магомеда Мухарбековича. Данную кровную месть объявляли старики со стороны Долиевых. При них же был вызван Беков Магомед, который по прибытию этим старикам пояснил, что не имеет никакого отношения к смерти Долиева Магомеда, к нему в отдел его не доставляли, он не видел его. Также Беков Магомед пояснил приехавшим, что он до Долиевой Марем не касался, ее не избивал, в его присутствии в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял. Беков Магомед спросил у них, почему они приехали с данными претензиями именно к нему. На что один из приехавших стариков со стороны Долиевых, сказал, что их прислали Долиевы для того, чтобы объявить кровную месть Бекову Магомеду, чтобы он (Беков Магомед) вывел их к виновникам произошедшего. 

Том №13 л.д.40-42; 

- показания свидетеля Албакова Тимура Башировича о том, что состоит в должности младшего оперуполномоченного оперативно-розыскной части государственной защиты МВД по Республике Ингушетия. Примерно с 20 июля 2016 года он осуществлял государственную защиту начальника ОМВД России по Сунженскому району Бекова Магомеда Исламовича. 

Примерно в конце июля 2016 года он и сотрудник полиции, который также осуществлял государственную защиту Бекова Магомеда, поехали вместе с Бековым Магомедом в с. Экажево. Вместе с ними также находился водитель Бекова Магомеда – Беков Рустам. Там во дворе одного из родственников Бекова Магомеда находилось много людей, примерно 30-40 человек. Там стало известно, что Бекову Магомеду была объявлена кровная месть Долиевыми относительно смерти Долиева Магомеда Мухарбековича. Беков Магомед пояснил приехавшим, что не имеет никакого отношения к смерти Долиева Магомеда, к нему в отдел его не доставляли, он не видел его. Также Беков Магомед пояснил приехавшим, что он до Долиевой Марем не касался, ее не избивал, в его присутствии в отношении Долиевой Марем никто насилие не применял. Беков Магомед сказал, что он готов поклясться на Коране в подтверждение своих слов. Беков Магомед спросил у них, почему они приехали с данными претензиями именно к нему. На что один из приехавших стариков со стороны Долиевых, сказал, что их прислали Долиевы для того, чтобы объявить кровную месть Бекову Магомеду, чтобы он (Беков Магомед) привел их к виновникам произошедшего. 

Том №13 л.д.43-45; 

- показания свидетеля Алмазова Зураба Руслановича о том, что работает старшим оперуполномоченным ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия. В 2016 году работал в ОМВД России по Сунженскому району, начальником данного отдела тогда был Беков М.И. Примерно в конце июля 2016 года он находился вместе с Бековым М.И. и ему кто-то позвонил и сказал, что к его дяде домой приехали родственники Долиева М.М. После чего они вместе с Бековым М.И. поехали к его дяде. Приехав к его дяде, им стало известно, что приехали старейшины со стороны Долиевых и объявили кровную месть Бекову М.И. из-за смерти Долиева Магомеда. При нем старейшинам Беков М.И. сказал, что никакого отношения к смерти Долиева Магомеда он не имеет. Кроме того, Беков М. сказал, что Долиеву Марем не избивал, в его присутствии никакого насилия к Долиевой М.М. не применял. Также Беков М.И. спросил у старейшин, почему они приехали именно к его родственникам. После чего, один из них сказал, что их прислали Долиевы объявить кровную месть, чтобы Беков сообщил, кто это сделал.   

Том №51 л.д.72-74;

- показания свидетеля Буражева Абубакара Иссаевича о том, что состоит в должности начальника отдела охраны общественного порядка ОМВД России по Сунженскому району, его начальником является начальник ОМВД России по Сунженскому району Беков Магомед Исламович. 

15 июля 2016 года в обеденное время он заглянул в кабинет начальника ОМВД России по Сунженскому району по каким-то служебным делам. В кабинете он увидел Долиеву Марем Мажитовну, которая сидела за приставным столом. В кабинете кроме нее никого не было, в связи с чем он закрыл обратно дверь и ушел оттуда. 

Том №11 л.д.241-244; 

По месту работы Беков М.И. согласно служебной характеристике заместителя министра внутренних дел по Республике Ингушетия характеризуется положительно. 

Том№5 л.д.120-121;

Согласно сведениям ИЦ МВД по Республике Ингушетия, ГИАЦ МВД РФ Беков М.И. не судим.

Том №50 л.д.6, 9.

Обстоятельства, смягчающие наказание Бекова М.И. – не имеются. 

Обстоятельства, отягчающие наказание Бекова М.И., - п. «о» ч.1 ст.63 УК РФ – «совершение умышленного преступления сотрудником органа внутренних дел». 
Том №5  л.д.119.
Данные о потерпевшем, характере и размере вреда, причиненного преступлением: 


- Долиева Марем Мажитовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8, телефона нет, причинен моральный, физический вред, материальный вред на сумму 11 156 (одиннадцать тысяч сто пятьдесят шесть) рублей.
 Том №1 л.д. 98-106; том №6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31, том№51 л.д.225-241;

 - Юсупова Пятимат Мухарбековна, проживает по адресу: г. Челябинск, ул. 50 лет ВЛСКМ дом №6 кв. 80, телефон: 8 922 75 15 723, причинен моральный вред. 

 Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106;

- Долиев Назир Мухарбекович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Сунжа, ул. Пионерская, дом №79, причинен моральный вред. 

 Том №9 л.д.133-139;


- Аушев Магомед Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, дом №2 «а», причинен моральный и физический вред. 

Том №21 л.д. 64-73; 


- Назаров Амил Фазил Оглы, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, кв. №3, телефон: 8928 919 90 99, причинен моральный, физический вред, а также материальный вред на сумму 676 666 рублей 66 копеек и 8 264 рублей 60 копеек.

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     


- Дакиев Адам Магомет-Салиевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Подгорная, 9, телефон: 8 938 007 88 84, причинен моральный и физический вред. 

Том №32 л.д. 80-95, том №33 л.д. 129-134, л.д. 212-218;


- Аушев Магомед Мусаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул.Сунженская, дом №10, причинен моральный и физический вред. 

Том № 34 л.д. 208-215;


- Муцольгов Зелимхан Баширович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Ленинградская, дом №6, телефон: 8 914 030 65 64, причинен моральный и физический вред. 

Том №38 л.д. 145-151;

Данные о гражданском истце: отсутствуют.  

Данные о гражданском ответчике: отсутствуют. 
Обвинительное заключение составлено в г.Магас Республики Ингушетия 23 апреля 2018 года и вместе с уголовным делом №16560044 подлежит направлению прокурору Республики Ингушетия.

Руководитель 

первого отдела по расследованию особо важных дел 

следственного управления Следственного

комитета Российской Федерации 

по Республике Ингушетия

капитан юстиции                                                                                 З.Х. Даурбеков

    СОГЛАСЕН

Первый заместитель руководителя 

следственного управления Следственного

комитета Российской Федерации по

Республике Ингушетия

генерал-майор юстиции

____________________ У.Х. Белхароев 

«___» апреля 2018 года

Справка

1.Срок предварительного следствия – 21 месяца и 5 суток. Уголовное дело №15560001 возбуждено 02 января 2015 года по признакам преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ. Уголовное дело №16560044 возбуждено 18 июля 2016 года по признакам преступления, предусмотренного п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 УК РФ. Уголовное дело №16560065 возбуждено 25 ноября 2016 года по признакам преступления, предусмотренного ч.1 ст.105 УК РФ. 25 ноября 2016 года уголовные дела №16560044 и 16560065 соединены в одно производство с присвоением номера 16560044. Уголовное дело №16600053 возбуждено 07 октября 2016 года по признакам преступления, предусмотренного п. «а» ч. 3 ст.286 УК РФ. Уголовное дело №16520026 возбуждено 30 ноября 2016 года по признакам преступления, предусмотренного ч.2 ст.162 УК РФ. Уголовное дело №16560074 возбуждено 16 декабря 2016 года по признакам преступления, предусмотренного п.п. «а», «б» ч.3 ст.286 УК РФ. 16 декабря 2016 года уголовные дела №16520026 и №16560074 соединены в одно производстве с присвоением номера 16520026. Уголовные дела №16560044, №16600053, 16520026 соединены в одно производство с присвоением номера 16560044. Уголовное дело №17600002 возбуждено 06 января 2017 года по признакам преступления, предусмотренного ч.1 ст.222 УК РФ. Уголовное дело №11702260003000022 возбуждено 13 марта 2017 года по признакам преступления, предусмотренного п. «а» ч. 3 ст.286 УК РФ. 17 апреля 2017 года уголовные дела №15560001 и №11702260003000022 соединены в одно производство с присвоением номера 15560001. Уголовное дело №11702260003000038 возбуждено 04 апреля 2017 года по признакам преступления, предусмотренного п. «а» ч. 3 ст.286 УК РФ. Уголовное дело №11702260003000042 возбуждено 10 мая 2017 года по признакам преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ. 19 мая 2017 года уголовные дела №16560044, №17600002, №11702260003000042, №11702260003000038, №15560001 соединены в одно производство с присвоением номера 16560044. Уголовное дело №11702260007000012 возбуждено 16 августа 2017 года по признакам преступления, предусмотренного ч.3 ст.327 УК РФ. Уголовное дело №11702260007000015 возбуждено 02 сентября 2017 года по признакам преступления, предусмотренного ч.2 ст.325 УК РФ. Уголовное дело №11702260007000016 возбуждено 02 сентября 2017 года по признакам преступления, предусмотренного ч.1 ст.161 УК РФ. 11 сентября 2017 года уголовные дела №11702260007000012, №11702260007000015, №11702260007000016 и №16560044 соединены в одно производство с присвоением номера 16560044. 

Том №1 л.д. 1-2, 6-8, 11-12, том№8 л.д. 39-40, том №11 л.д. 27-28, 
том №17 л.д. 172-179, том №20 л.д. 1-2, том№24 л.д. 1-2, том№26 л.д. 125-127, 132-134, том №31 л.д. 9-10, том №32 л.д. 1, том №34 л.д. 1-2, том №38 л.д. 1-2, 
5-6,  том №41 л.д. 1-2, том №51 л.д. 75-76, 121-122;
2.10 августа 2016 года Беков А.М. задержан в порядке ст.ст. 91-92 УПК РФ. 

Том №5 л.д.191-197; 

3. 11 августа 2016 года в отношении  Бекова А.М. Магасский районным судом РИ избрана мера пресечения в виде заключения под стражу. 

Том №5 л.д. 211-214;


4. 13 октября 2017 года Бекову А.М. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных п.п. «а», «в» ст.286, ч.1 ст.105, п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ. 

Том №52 л.д. 111-121;


 5. 12 января 2017 года Хандогин С.А. задержан в соответствии с ч.3 ст.210 УПК РФ. 

Том №11 л.д.132-135;


6. 13 января 2016 года Магасским районным судом изменена мера пресечения в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении, избранная в отношении Хандогина С.А. на меру пресечения в виде заключения под стражу. 

Том №11 л.д. 146-148; 

7. 27 сентября 2017 года Хандогину С.А. предъявлено обвинение в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ. 

Том №52 л.д. 54-65;

8. 1 марта 2017 года Безносюк А.М. задержан в соответствии с ч.3 ст.210 УПК РФ. 

Том №12 л.д.227-231;


9. 2 марта 2016 года Магасским районным судом изменена мера пресечения в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении, избранная в отношении Безносюк А.М. на меру пресечения в виде заключения под стражу.

Том №12 л.д.243-245; 


10. 6 октября 2017 года Безносюк А.М. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных п. «а» ч.3 ст. 286, ч.1 ст.161, п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ. 

Том №52 л.д. 75-92;


11. 17 марта 2017 года Магасским районным судом в отношении Бекова М.И. избрана мера пресечения в виде домашнего ареста. 

Том №13 л.д.238-240;


12. 27 сентября 2017 года Бекову М.И. предъявлено обвинение в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ. 

Том №52 л.д. 32-39; 


13. 06 декабря 2016 года Хамхоев Т.Ю. задержан в порядке ст.ст. 91-92 УПК РФ. 

Том №25 л.д.12-19; 


14. 8 декабря 2016 года Магасским районным судом Республики Ингушетия в отношении Хамхоева Т.Ю. избрана мера пресечения в виде заключения под стражу. 

Том №25 л.д. 134-135;


15. 16 октября 2017 года Хамхоеву Т.Ю. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных п. «б» ч.3 ст.163, п.п. «а», «б», «в» ч.3 ст.286, ч.2 ст.325, ч.1 ст.161, п. «а» ч.3 ст.286, п.п. «а», «в» ч.3 ст.286, п. «а» ч.3 ст.286, п. «а» ч.3 ст.286, п. «а» ч. 3 ст. 286, ч. 3 ст. 327 (в редакции Федерального закона от 08.12.2003 № 162-ФЗ) Уголовного кодекса Российской Федерации

Том №31 л.д. 96-137;

16. 7 декабря 2016 года Цороев М.М. задержан в порядке ст.ст. 91-92 УПК РФ. 

Том №25 л.д. 87-94;

17. 8 декабря 2016 года Магасским районным судом Республики Ингушетия в отношении Цороева М.М. избрана мера пресечения в виде заключения под стражу. 

Том №25 л.д. 140-141;


18. 16 октября 2017 года Цороеву М.М. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных п. «б» ч.3 ст.163, п.п. «а», «в» ч.3 ст.286 и ч.2 ст.325 УК РФ.

Том №31 л.л. 146-161;


19. 20 октября 2017 года в отношении Аспиева И.М. избрана мера пресечения в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении. 

Том №52 л.д. 209;


20. 20 октября 2017 года Аспиеву И.М. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных п. «а» ч.3 ст.286, п.п. «а», «б» ч.3 ст.286, п. «а» ч.3 ст.286 УК РФ.

Том №52 л.д. 182-197.


21. Вещественные доказательства по уголовному делу: 

- книга учета сообщений о происшествиях ОВД по г.Назрань, в которой имеются записи имеются сведения о том, что в ОВД по г.Назрань 10 августа 2010 года поступало и было зарегистрировано сообщение о совершении в отношении потерпевшего Муцольгова Зелимхана Башировича противоправных действий;

- одежда Аушева М.М.: свитер (кофта), брюки черного цвета, футболка;


- одежда Долиевой М.М.: длинная юбка из материала синего, зеленого, черного и красного цветов, с этикеткой, на которой имеются следующие буквенно-цифровые обозначения: «ATMOSPHERE 8 UK/IRL 36 ES/PT 34 DNLBA», футболка с коротким рукавом синего цвета, в горизонтальную мелкую белую полоску;

          - металлическое кольцо круглой формы желтого цвета, на котором закреплены 5 блестящих изделий (камушки), с аббревиатурой – «583»;  

- мобильный телефон «IPhone 5s» («Айфон 5с») с международным идентификатором мобильного оборудования «359270068437660»;

- платок коричнево-серого цвета, на котором обнаружены следы крови;

- 1 патрон с маркировочными обозначениями «270 84», 1 патрон с маркировочными обозначениями «17 90», 10 патронов с маркировочными обозначениями «17 99», 5 патронов с маркировочными обозначениями «17 97», 6 патронов с маркировочными обозначениями «60 84»; 5 патронов с маркировочными обозначениями «539 78», 1 патрон с маркировочными обозначениями «60 81», автоматный магазин, разгрузочный жилет;


  - джинсовые брюки синего цвета Аушева Магомеда Руслановича, на которых имеются повреждения; 

         - брюки темно-синего цвета с этикеткой с фирменным обозначением: «ZAOLIFS», опоясанные кожаным ремнем; 


- матерчатая футболка с 4 пуговицами, коричневого цвета, с этикеткой с фирменным обозначением: «MU RUL»; 


- мужские туфли с кожаным покрытием черного цвета, и резиновой подошвой, 43 размера, с фирменным логотипом: «GABBANI». 


 - видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД России по Сунженскому району, находящиеся на жестком диске «western digital», жестком диске «western digital» объемом 1 терабайт и жестком диске «Hitachi» объемом 2 терабайта;


- видеозаписи с камер видеонаблюдения ОМВД России по Сунженскому району, находящиеся на внешнем накопителе фирмы производителя «Expansion»;

- тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ за период времени с 31 марта по 25 мая 2012 года;

- тетрадь для записей оперативного дежурного МВД по РИ за август-сентябрь 2010 года; 

- тетрадь для записей оперативного дежурного ОМВД России по г.Назрань 26/53 от 03.04.2012;

хранятся в камере хранения вещественных доказательств следственного управления СК России по Республике Ингушетия; 

- информация о соединениях между абонентами и абонентскими устройствами абонентских номеров 8 (928) 917-06-27, 8 (928) 790-20-01, 8 (928) 696-45-55, 8 (928) 091-93-10, 8 (928) 097-11-12, 8 928 732 82 00, 8 (929) 431-12-65, 8 (928) 917-03-33, 8 (928) 696-80-01 за период времени с 00 часов 00 минут 20 декабря 2014 года до 00 часов 00 минут 22 декабря 2014 года, содержащаяся на компакт-диске формата CD-R, фирмы TDK;

 - информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентским номером 8 918 810 00 05 за период времени с 00 часов 00 минут 20.12.2014 по 22.12.2014 00 часов 00 минут, находящаяся на 11 листах формата А4;

- информация о соединениях абонентских номеров 8 (964) 435-25-51, 8 (963) 399-80-87, 8 (962) 639-56-36, 8 (962) 642-32-22, 8 962 646 94 84 за период времени с 00 часов 00 минут 20 декабря 2014 года до 00 часов 00 минут 22 декабря 2014 года, находящаяся на компакт-диске формат CD-R;

- 6 фотографий с  изображением Аушева М.М., на теле которого имеются различные повреждения, а также компакт-диск DVD-R, фирмы «Sony», на котором имеются фотоизображения Аушева М.М., а также аудиовидеозапись, на котором запечатлен Аушев М.М. на теле которого имеются различные повреждения;

- информация о соединениях с телефонными номерами 22-56-84, 72-10-77, 55-01-39, 55-21-23, 72-10-07 за период с 00 часов 00 минут 15.07.2016 по 00 часов 00 минут 16.07.2016 на 2 листах формата А4;

         - информация о входящих и исходящих вызовах мобильных телефонов с абонентскими номерами 8 918 751 00 03 и 8 918 812 13 50 за период времени с 00 часов 00 минут 15 июля 2016 года до 00 часов 00 минут 16 июля 2016 года на 17 листах формата А4;

         - информация о соединениях абонентского устройства 88732221824, содержащуюся на 3 листах формата А4; 

            - информация о телефонных соединениях абонентских номеров 8 (938) 012-04-46, 8(999)492-70-08, 8 (928) 918-59-87, 8 (928) 798-70-22, 8 (928) 732-82-00, 8 (928) 715-03-34, 8 (999) 492-70-89, 8 (999) 493-12-12, 8 (929) 858-03-98, 8 (928) 090-71-50, 8 (999) 492-70-07, 8 (999) 492-70-12, 8 (999) 492-70-13, содержащаяся на компакт-диске;

            - информацией о телефонных соединениях абонентских номеров 8 (960) 224-74-88, 8 (960) 434-62-62, 8 (964) 055-83-28, 8 (964) 055 83 28, 8 (903) 079-72-39, 8 (964) 055-04 63, 8 (962) 646-60-30, 8 (909) 773-89-37, 8 (962) 646-94-84, 8 (962) 639-02-11, содержащаяся на компакт-диске;

        - информация о телефонных соединениях абонентских номеров 8 (918) 751-00-03, 8 (918) 812-13-50, содержащаяся на компакт-диске;
 


- информация о соединениях между абонентами 8 (928) 7941575, 8 (928) 696-80-01; 8 (928) 792-57-47,  8 (928) 798-02-96, 8 (928) 695-34-84, 8 (928) 746-90-95 за период времени с 08 часов 00 минут 13 июля 2016 года по 08 часов 00 минут 16 июля 2016 года, содержащаяся на компакт-диске CD-R, фирмы «Smarttrack»;

- фотография с изображением Дакиева А.М-С., произведенная 19 мая 2012 года, находящаяся на компакт-диске DVD-RW;

- результаты проведенных оперативно-технических мероприятий - схемы связей и перемещений абонентов за 15 июля 2016 года и 09 ноября 2016 года на 26 и 27 листах, предоставленные УФСБ России по Республике Ингушетия письмами от 05.07.2017 №157/3/5981 и от 15.07.2017 №157/3/6363.

           - информация о соединениях между абонентами 89280914166,  89282880606, 89994927012, 89282759999, 89280990073, 89280995436, 89289187787, 89287991683, 89290167272, 89287941575, 89280921976,  89286968001, 89287925747; 89287980296, 89286953484, 89287469095, 89380120446, 89994927008, 89289185987, 89287987022, 89287328200, 89287150334, 89994927089, 89994931212, 89298580398, 89280907150, 89994927007, 89994927013, содержащаяся на компакт-диске CD-R, фирмы «Verbatim»; 

          - информация о соединениях между абонентами 89626428000, 89626469484, 89604336605, 89602247488, 89604346262, 89640558328, 89640558328, 89030797239, 89640550463, 89626466030, 89097738937, содержащаяся на компакт-диске CD-R, фирмы «TDK»;

- информация, полученная из ПАО «Вымпелком», о телефонных соединениях телефонных аппаратов с международными идентификаторами мобильного оборудования – 359252065323710, 359252065323711, 013790003633941, 013790003633940, 865832024521660 на 2 листах формата А4, 

- информация о телефонных соединениях телефонных аппаратов с международными идентификаторами мобильного оборудования, предоставленную ПАО «МТС» письмом от 28.08.2017 №81884-2017 на 2 листах формата А4;

- информация, полученная из ПАО «Мегафон», о телефонных соединениях телефонных аппаратов с международными идентификаторами мобильного оборудования 359252065323711, 35925206532371, 013790003633940, 359156072735580, содержащаяся на компакт-диске CD-R; 
- компакт-диск с буквенно-цифровым обозначением «PAPA 29SI09224555» с тремя фотоснимками Аушева М.Р.;

 - видеозаписи (видео-файлы): 1) «2_07_R_09112016080000», 
2) «2_11_R_09112016080000», 3) «1_07_R_09112016070000», 4) «1_11_R_09112016070000», содержащиеся на компакт-диске DWD+RW;

          - информация о соединениях между абонентскими номерами, которыми пользовались сотрудник УФСБ России по Республике Ингушетия Цороев М.М., сотрудники ЦПЭ МВД по Республике Ингушетия Хамхоев Т.Ю., Хамхоев А.З., Долгиев А.Б., содержащаяся на компакт-диске CD-R (рег №3/4690/CD-R от 13.12.2016), на 1-м листе: «количество связей между членами группы» на 1 листе формата А4, на схеме связи и перемещений;


 - информация о соединениях абонента 89639010003 за период времени с 00:00 15 июля 2016 года по 00:00 16 июля 2016 года, находящуюся на 1 листе формата А4;

- стоп-кадры с видеозаписи с наименованием: «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]», находящиеся на компакт-диске CD-R c маркировочными обозначениями вокруг посадочного отверстия: «LH31540K06151464D2»;

- стоп-кадры с видеозаписи с наименованием: «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]» и «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]», находящиеся на компакт-диске CD-R c маркировочными обозначениями вокруг посадочного отверстия: «LH31540K06151467D5»;
- стоп-кадры с видеозаписи с наименованием:  «13.00.00-14.00.00[R][@56b22][3]», «19.00.00-20.00.00[R][@5e718][11]», «20.00.00-20.03.15[R][@5fbab][6]» и «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]», находящиеся на компакт-диске CD-R c маркировочными обозначениями вокруг посадочного отверстия: «LH31540K06151462D5»;

- видеозаписи со следующими наименованиями: «13.00.00-14.00.00[R][@56b26][7]», «13.00.00-14.00.00[R][@56b27][8]» и «13.42.23-15.00.00[R][@58d95][8]», находящиеся на компакт-диске фирма DVD-R фирмы TDK;
- стоп-кадры с видеозаписи с наименованием: «20.29.13-21.00.01[R][@604c5][4]», находящиеся на компакт-диске CD-R c маркировочными обозначениями вокруг посадочного отверстия: «LH3150TG19230022D2»;

- автобиография Хамхоева Т.Ю. на 1 листе;
- заявление от 08.09.2004 от имени Хамхоева Т.Ю. о переводе в Институт экономики и правоведения (г. Назрань) на 1 листе;

- копия диплома № ВСВ 1428839 и приложения к нему, выданные 31.05.2005 на имя Хамхоева Т.Ю. на 3 листах;

- копия учетной карточки студента Хамхоева Т.Ю. на 2 листах;

- приказ ректора Института экономики и правоведения г. Назрань № 174 от 10.09.2004 на 1 листе;

- академическая справка серии АВ № 1429738 на 1 листе,

находятся в материалах уголовного дела №16560044;
          - автомобиль «Lada 217050 Lada Priora», 2015 года выпуска, с идентификационным номером – «ХТА217050G0522714», с государственными регистрационными знаками: «А008КХ/15», передан на ответственное хранение свидетелю Долгиеву А.Б. 

           -автомобиль марки Ауди А6, 2007 года выпуска, с идентификационным номером – «WAUZZZ4F37N115735», и паспорт транспортного средства 78 НМ 469000, переданы на ответственное хранение потерпевшему Назарову А.Ф.О.
Том №1 л.д. 110, 193-194, 238, том №6 л.д. 31,38, том №7 л.д. 246, 
том№8 л.д. 3, 6, 17-18, 21-23, 27, том№16 л.д. 92-107, 111, 242-247, 
том №21 л.д. 80-81, 84, том №23 л.д. 27-28, 56, том №24 л.д. 81-82, 94, 94, том №25 л.д. 129, 173, 215-217, том №26 л.д. 81-83, 113, 
том №28 л.д. 202, 209, 213-238, том №29 л.д. 33, 45, том №30 л.д. 146-147, 150-153, 158, том №33 л.д. 63, 86-87, 144-145; том №34 л.д. 240-247; том№35 л.д. 28-32, том №36 л.д. 158-159, 228, 239-240, 
том №39 л.д. 221-222, том №41 л.д. 66-74, 239-240.  

22. Гражданский иск по уголовному делу не заявлен.

23. Меры, принятые в обеспечение гражданского иска и возможной конфискации имущества: не принимались. 


24. Иные меры процессуального принуждения, принятые в отношении обвиняемого: не применялись. 

25. Процессуальные издержки по уголовному делу – не имеются.

26. Меры, принятые по обеспечению прав иждивенцев обвиняемого и потерпевшего – не принимались.

27. Потерпевшие Назаров А.Ф.О., Аушев М.Р., Дакиев А.М-С., Долиев Н.М. знакомиться с материалами уголовного дела отказались. 

Том №54 л.д.145, 149, 153, 172. 


28. Потерпевшая Юсупова П.М. и ее представитель Сабинин А.В. ознакомились с материалами уголовного дела 18 ноября 2017 года. 

Том №55 л.д. 1-8. 


29. Потерпевшая Долиева М.М. и ее представитель Ибриева Х.В. ознакомились с материалами уголовного дела 18 ноября 2017 года. 

Том №55 л.д. 9-16. 


30. Потерпевший Муцольгов З.Б. и его представитель Точиев Т.И. ознакомились с материалами уголовного дела 19 ноября 2017 года. 

Том №55 л.д.17-23. 


31. Потерпевший Аушев М.М. и его представитель Цечоева Т.И. ознакомились с материалами уголовного дела 19 ноября 2017 года. 

Том №55 л.д. 24-30.

32. 31 октября 2017 года обвиняемый Беков М.И. и его защитники Абадиев И.А., Цуров А.Б. уведомлены в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д. 2.

33. 31 октября 2017 года обвиняемый Хандогин С.А. и его защитник Гриднев С.И. уведомлены в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.5.

34. 31 октября 2017 года обвиняемый Аспиев И.М. и его защитник Акиев Т.Г. уведомлены в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.8.

35. 01 ноября 2017 года обвиняемый Цороев М.М. и его защитник Хаяури У.С. уведомлены в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.12. 

36. 02 ноября 2017 года обвиняемый Беков А.М. и его защитники Куриев Д.И. и Купцов И.О. уведомлены в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.15. 

37. 02 ноября 2017 года обвиняемый Безносюк А.М. и его защитник Раматов И.И. уведомлены в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.85. 

38. 02 ноября 2017 года обвиняемый Хамхоев Т.Ю. и его защитник Горчханова А.А. уведомлены в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.88. 

39. 03 ноября 2017 года защитник Ужахов А.Б. уведомлен в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.124.

40. 08 ноября 2017 года защитник Даскиев Т.З. уведомлен в соответствии со ст.215 УПК РФ об окончании следственных действий по уголовному делу.

Том №54 л.д.127.


41. 27 ноября 2017 года материалы уголовного дела предъявлены обвиняемому Цороеву М.М. и его защитника Хаяури У.С. и Ужахову А.Б. 

Том №55 л.д. 31-43.


42. 29 ноября 2017 года материалы уголовного дела предъявлены обвиняемому Аспиеву И.М. и его защитнику Акиеву Т.Г. 

Том №55 л.д. 48-58.


43. 23 ноября 2017 года материалы уголовного дела предъявлены обвиняемому Бекову А.М. и его защитнику Купцову И.О. 

Том №55 л.д. 62-73.


44. 27 ноября 2017 года материалы уголовного дела предъявлены обвиняемому Бекову М.И. и его защитнику Абадиеву И.А. 

Том №55 л.д. 91-103. 


45. 24 ноября 2017 года материалы уголовного дела предъявлены обвиняемому Хандогину С.А. и его защитнику Гридневу С.И. 

Том №55 л.д. 109-119. 


46. 23 ноября 2017 года материалы уголовного дела предъявлены обвиняемому Хамхоеву Т.Ю.

Том №55 л.д. 125-157.


47. 29 марта 2018 года материалы уголовного дела предъявлены защитнику Аушевой Л.А. 

Том №55 л.д. 125-157.


48. 28 ноября 2017 года материалы уголовного дела предъявлены обвиняемому Безносюк А.М. и защитнику Раматову И.И. 

Том №56 л.д. 3-15.


49. Обвиняемый Цороев М.М. и его защитники Ужахов А.Б. и Хаяури У.С.  ознакомились с материалами уголовного дела 22 января 2018 года. 

Том №55 л.д. 31-43.


50. Обвиняемый Аспиев И.М. и его защитник Акиев Т.Г. ознакомились с материалами уголовного дела 20 марта 2018 года. 

Том №55 л.д. 48-58.


51. Обвиняемый Беков А.М. и его защитник Купцов И.О. ознакомились с материалами уголовного дела 28 марта 2018 года. 

Том №55 л.д. 62-73.


52. Обвиняемый Беков М.И. и его защитник Абадиев И.А. ознакомились с материалами уголовного дела 27 марта 2018 года. 

Том №55 л.д. 91-103. 


53. Обвиняемый Хандогин С.А. и его защитник Гриднев С.И. ознакомились с материалами уголовного дела 27 марта 2018 года. 

Том №55 л.д.109-119. 


54. Обвиняемый Хамхоев Т.Ю. и его защитник Аушева Л.А. ознакомились с материалами уголовного дела 18 апреля 2018 года. 

Том №55 л.д.125-157.


55. Обвиняемый Безносюк А.М. и его защитник Раматов И.И. ознакомились с материалами уголовного дела 18 апреля 2018 года. 

Том №56 л.д.3-15.

Уголовное дело с обвинительным заключением с согласия первого заместителя руководителя следственного управления Следственного комитета Российской Федерации по Республике Ингушетия генерал-майора юстиции Белхароева У.Х. направлено прокурору Республики Ингушетия 23 апреля 2018 года.

Руководитель первого отдела

по расследованию особо важных дел 

следственного управления Следственного

комитета Российской Федерации 

по Республике Ингушетия

капитан юстиции                                                                                     З.Х. Даурбеков
Список лиц, 

подлежащих вызову в судебное заседание 

1. ОБВИНЯЕМЫЕ:


- Хамхоев Тимур Юсупович, проживает по адресу: Республика Северная Осетия – Алания, Промышленный район, с.п. Карца, ул. Городская, дом №16, содержится в ФКУ СИЗО-1 ОФСИН России по Республике Ингушетия. 

Том №25 л.д.23-31; 


- Цороев Мустафа Махмудович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Гвардейская, дом №12, содержится в ФКУ СИЗО-1 ОФСИН России по Республике Ингушетия.

Том №25 л.д.105-115;


- Аспиев Иса Муссаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрань, ул. Костоева, дом №24, телефон: 8 929 001 99 99.

Том№52 л.д.202-208; 


- Хандогин Сергей Анатольевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, ул. Чахкиева, дом №37 квартира № 6. 

Том №11 л.д.98-108;


- Безносюк Андрей Михайлович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, проспект Базоркина, дом №50, квартира №7, содержится в ФКУ СИЗО-1 ОФСИН России по Республике Ингушетия. 

Том №12 л.д.194-200;


- Беков Алихан Муссаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, проспект Зязикова, 30 «б», квартира №79, содержится в ФКУ СИЗО-1 ОФСИН России по Республике Ингушетия. 

Том №2 л.д. 78-85;


- Беков Магомед Исламович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с. Экажево, ул. Нурадилова, дом №24.

Том №11 л.д.71-78;

 2. ПОТЕРПЕВШИЕ:

- Долиева Марем Мажитовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Джабагиева, дом №15 кв. 8, телефона нет.
 Том №1 л.д. 98-106; том №6 л.д. 13-17, том №8 л.д.233-237, том №13 л.д.92-97, том №17 л.д.26-31, том№51 л.д.225-241;

 - Юсупова Пятимат Мухарбековна, проживает по адресу: г. Челябинск, ул. 50 лет ВЛСКМ дом №6 кв. 80, телефон: 8 922 75 15 723.

 Том №11 л.д.202-206, том №52 л.д.103-106;

- Долиев Назир Мухарбекович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Сунжа, ул. Пионерская, дом №79. 

 Том №9 л.д.133-139;


- Аушев Магомед Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, дом №2 «а». 

Том №21 л.д. 64-73; 


- Назаров Амил Фазил Оглы, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул. Нефтяная, дом №24, кв. №3, телефон: 8928 919 90 99.

Том №24 л.д.43-52, том №29 л.д. 206-224;     


- Дакиев Адам Магомет-Салиевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Подгорная, 9, телефон: 8 938 007 88 84. 

Том №32 л.д. 80-95, том №33 л.д. 129-134, л.д. 212-218;


- Аушев Магомед Мусаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул.Сунженская, дом №10. 

Том № 34 л.д. 208-215;


- Муцольгов Зелимхан Баширович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Ленинградская, дом №6, телефон: 8 914 030 65 64. 

Том №38 л.д. 145-151;

3.СВИДЕТЕЛИ ОБВИНЕНИЯ:

-Аушев Руслан Асхабович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная,2А., тел.: 8 962-643-12-42.

Том №21  л.д. 107-112; 

- Аушева Аза Ахметовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная,2А., тел.: 8 962-642-66-51.
Том №21  л.д. 113-118;

- Аушев Тагир Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная,2А., тел.: 8 928-096-95-22. 

Том №22  л.д. 1-6;

- Аушева Румина Руслановна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная,2А., тел.: 8 964-058-39-99. 

Том №22  л.д. 7-12;

-Аушев Адам Алиханович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п.Сурхахи, ул.Овражная, 4, тел.: 8 962-637-24-62.

Том №22  л.д. 13-17;

-Аушева Лейла Асхабовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул.Овражная,2Б.  

Том №22  л.д. 18-21; 

-Аушев Ваха Абукарович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул.Т.Аушева, 20, тел.: 8 928-799-20-26.

Том №22  л.д. 22-25;

- Кокорин Илья Сергеевич, проживает по адресу: г. Архангельск, 
ул. Карельская, 39, тел.: 8 911-571-21-39.

Том №22  л.д. 31-35;

- Мержоев Тимур Деодиевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г. Сунжа, ул. Краснопартизанская, 53, тел.: 8 962-645-20-92. 

Том №22  л.д. 36-39;

     - Ялхароева Фатима Даудовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Малгобекский район, с. Верхние Ачалуки, ул. Садовая, 27, тел.: 8 928-699-35-55. 

Том №22  л.д. 36-43; 

-Арсельгов Илез Захарович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, МО Насыр-Кортский,  ул. Джабагиеа,28, тел.: 8 999-493-39-29.

Том №22  л.д. 44-48;

-Ужахов Абу Магомедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Фабричная, 9, тел.: 8 928-093-39-33.
Том №22  л.д. 54-61; 

- Шанхоев Мусса Ахмет-Баширович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Малгобекский муниципальный район, г. Малгобек, ул. 65 лет Победы,91А.

Том №22  л.д. 67-75;

- Осканов Амирхан Умарович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Плиево, ул. Партизанская, 3, тел.: 8 928-917-46-80.
Том №22  л.д. 76-81;

- Аушев Усман Абасович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Муталиева,9, тел.: 8 928-799-72-22.
Том №22  л.д. 82-87;

- Тумгоев Бекхан Муссаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Гикало, 65, тел.: 8 928-730-44-80.    

Том №22  л.д. 88-93;

- Беков Илес Темир-Султанович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п.Экажево, ул. Бекова,13, тел.: 8 928-790-49-66. 

Том №22  л.д. 94-99;

- Беков Магомед Хаджимуртович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Гази-Юрт, ул. Первомайская,13, тел.: 8 928-734-55-79. 

Том №22  л.д. 100-104;

- Ужахов Султан Бекханович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, , г.Назрань, ул. Магистральная,1/24, тел.: 8 928-790-77-70.  

Том №22  л.д. 105-110;

- Оздоев Рустам Александрович, проживает по адресу: Республика Северная Осетия -Алания, Пригородный муниципальный район, с.п. Чермен, ул.Ахсарова,1, тел. 8 999-339-87-67.  

Том №22  л.д. 111-116;

- Льянов Назир Ахмедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия,  г.Назрань, ул. Чахкиева, 78.     



Том №22  л.д. 117-119;

- Гиреев Зураб Мусаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Кантышево, ул. Исламская, 6,  тел.: 8 927-696-80-01.
Том №22  л.д. 120-132;

- Муталиев Али Магомедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Экажево, ул. Муталиева, 45,  тел.: 8 928-746-90-95.

Том №22  л.д. 133-137;

- Дамбиев Вячеслав Александрович, проживает по адресу: г. Улан-Удэ, ул. Шаляпина, 21а, кв.27, тел. 8 999-812-92-85.    

Том №22  л.д. 143-152;

- Арчаков Исмаил Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п.Кантышево, ул. Джабагиева,101, тел. 8 918-813-65-94.     





Том №22  л.д. 170-173;

- Барханоев Ахмет Иссаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия,  г.Назрань, ул. Московская,25, кв.78, тел. 8 928-099-32-99.     




Том №22  л.д. 174-179;

- Даурбеков Хамзат Джабраилович, проживает по адресу: Республика Ингушетия,  г. Магас, ул. Мальсагова, 35А, тел.: 8 928-730-19-03.  

Том №22  л.д. 180-185;

- Газгиреев Умар Баширович, проживает по адресу: Республика Ингушетия,  г. Назрань, МО Насыр-Кортский, пер. Ташкентский, 5/8, тел.: 8 918-861-39-93. 

Том №22  л.д. 186-189;

- Яндиев Хаджимурад Алиханович,  проживает по адресу: Республика Северная Осетия Алания, Пригородный муниципальный район, с. Дачное, ул.Фабричная, 4, тел.: 8 964 029-05-05.

Том №23  л.д. 70-74;

- Евлоев Тимур Мовлаевич,  проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Плиево, ул. Евлоева, 25., тел.: 8 928-747-17-12.

Том №23  л.д. 153-155;

- Муцольгов Мусса Магомед-Гиреевича, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, пер. Ленинградский, 11, тел.: 8 906-487-21-61.

Том № 38  л.д. 190-19;

- Аушев Магомед Салманович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Сурхахи, ул.Овражная,33, тел.: 8 960-435-11-55. 

Том № 39  л.д. 66-70;

 - Измайлов Исраил Алиханович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Сурхахи, ул.Овражная, 16, тел.: 8 928-791-92-78. 

Том № 39  л.д. 71-75;

- Хаматханова Хадижат Баматгиреевна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Сурхахи, пер.Ленинградский, 6, тел.: 8 928-791-93-52. 

Том № 39  л.д. 131-138;

- Муцольгова Танзила Багаудиновна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Карабулак, ул.Адыгейская,48, тел.: 928-732-07-06. 

Том № 39  л.д. 139-146;

- Муцольгов Муса Магомед-Гиреевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский муниципальный район, с.п. Сурхахи, пер.Ленинградский, 11, тел.: 8 906-487-21-61. 

Том № 39  л.д. 147-151;

- Хашиева Пятимат Магометовна, проживает по адресу: Магаданская область, Сусуманский район, г.Сусуман, пер. Горняцкий,1 кв.22, тел.: 8 914-030-65-64. 

Том № 39  л.д. 162-1;

-Чаниева Лейла Магометовна, проживает по адресу: Магаданская область, Сусуманский район, г.Сусуман, пер. Горняцкий,1 кв.14, тел.: 8 924-858-68-98. 

Том № 39  л.д. 170-176;

-Точиев Ибрагим Магомедович, проживает по адресу: Магаданская область, Сусуманский район, г.Сусуман, пер. Горняцкий,1 кв.14, тел.: 8 924-692-54-94. 

Том № 39  л.д. 180-190;

-Таутиев Насрудин Хасанович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Коммунальная,3, тел.: 8 928-742-81-82. 

Том № 40  л.д. 82-86;

- Арсомаков Адам Зеудтинович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Грейдерная,46, тел.: 8 928-731-49-09. 

Том № 40  л.д. 87-91;

-Гиреева Зарема Магомедовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Машиностроителей,12, тел.: 8 988-829-54-08. 

Том № 40  л.д. 92-95;

-Халухоев Рустам Абдырахманович,  проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, Центральный муниципальный округ,  ул. Кравчука,7, тел.: 8 967-333-09-09.
Том №40  л.д. 107-110;

- Яндиев Руслан Зуятдинович, проживающий по адресу: РСО-Алания, Пригородный район, с.п. Майское, ул. Садовая, д. 2, (моб. тел.: 8(964) 057-25-80); 

Том №32 л.д. 101-112;

- Куштов Тимур Магомедович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Солнечная, д. 47, (моб. тел.: 8(928) 920-90-02);  

Том №32 л.д. 126-135;

- Куштов Рустам Магомедович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Бутырина, д. 9, (моб. тел.: 8(962) 644-38-11);  

Том №32 л.д. 136-147, том №33 л.д. 105-108;

- Местоев Юсуп Тагирович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Барсуки, ул. Картоева, д. 53, (моб. тел.: 8(928) 799-03-43);
Том №32 л.д. 148-155;

- Осмиев Магомед Якубович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Машхоева, д. 77, (моб. тел.: 8(938) 005-70-06);  

Том №32 л.д. 156-165;

- Костоев Алик Алаудинович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Красина, д. 50, (моб. тел.: 8(928) 727-94-00);  

Том №32 л.д. 166-174;

- Мурзабеков Хусен Хаджибикарович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. 2-переулок Луговой, д. 24, (моб. тел.: 8(928) 727-73-77);  

Том №32 л.д. 192-201;

- Майсигов Ибрагим Баширович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Барсуки, ул. Левобережная, д. б/н, (моб. тел.: 8(928) 094-04-48);  

Том №32 л.д. 202-210;

- Яндиев Хасан Суламбекович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Черномырдина, 24, (моб. тел.: 8(938) 007-88-84);  

Том №33 л.д. 146-150;

- Котиев Альберт Батырбекович, проживающий по адресу: Республика Ингушетия, г. Москва, ул. Фунзенская набережная, д. 54, кв. 62;  

Том №33 л.д. 219-221;

- Аушев Мурат Мусаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Сунженская, д. 10. Тел.: 8-928-748-15-70;

Том №34 л.д. 225-230, том 37 л.д. 56-59

- Аушев Ахмет Бисолтович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Сунженская, д. 1;

Том №35 л.д. 1-8, том 37 л.д. 45-47

- Тангиев Зелимхан Хусейнович, проживает по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Чермен, ул. Ленина,                   д. 127. Тел.: 8-918-810-00-05;

Том №35 л.д. 18-23

- Таркоев Анзор Хасанович, проживает по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородный район, с. Майское, ул. Базоркина, д. 12. Тел.: 8-962-639-56-36;              

Том №35 л.д. 37-40

- Часыгов Ахмед Багаудинович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Яндаре, ул. Мальсагова, д. 59. Тел.: 8-928-097-11-12;

Том №35 л.д. 45-48

- Котиев Магомедбашир Шабиз-Гиреевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Яндаре, ул. Ахриева, д. 91. Тел.: 8-964-435-25-51;

Том №35 л.д. 49-57;

- Албогачиев Яхья Ахметханович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Овражная, д. 11. Тел.: 8-962-642-32-22;

Том №35 л.д. 76-82, том №37 л.д. 77-87;

- Ельмурзиев Мусса Магометбаширович, проживает по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, г. Владикавказ, Промышленный район, ул. Королева, д. 61. Тел.: 8-929-431-12-65;

Том №35 л.д. 85-90


- Дзейтов Хаваж Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, Гамурзиевский округ, ул. Суворова, д. 22. Тел.: 8-928-917-03-33; 

Том №35 л.д. 152-157;

- Яндиев Микаил Магомедович, проживает по адресу: Республика Северная Осетия - Алания, Пригородной район, с. Дачное, ул. Фрунзе, д. 41.                           Тел.: 8-928-091-93-10; 

Том №35 л.д. 158-161

- Семенов Александр Валентинович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, территория ОМВД России по Назрановскому району. Тел.: 8-963-399-80-87; 

Том №35 л.д. 162-166;

- Цуров Рашид Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Дьякова. Тел.: нет;

Том №37 л.д. 16-19;

- Аушева Мовлотхан Макшариповна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Сунженская, д. 10. Тел.: 8-928-792-58-70; 

Том №37 л.д. 20-26;

- Мартазанов Магомед Мусаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Али-Юрт, ул. Ахриева, д. 14. Тел.: 8-928-799-03-43; 

Том №37 л.д. 27-31;

- Аушев Магомед Закраилович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Парчиева, д. 12. Тел.: 8-928-748-34-65; 

Том №37 л.д. 32-35;

- Аушев Хамид Багаудинович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Чеченская, д. 9.                            Тел.: 8-928-917-46-53; 

Том №37 л.д. 36-39;

- Аушев Зелимхан Мусаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Сунженская, д. 10. Тел.: 8-988-817-05-49; 


Том №37 л.д. 40-44;

- Аушев Микаил Абуевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Арапиева, д. 27. Тел.: 8-961-417-77-77; 

Том №37 л.д. 52-55;

- Аушев Магомед Аюпович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Сунженская, д. 53. Тел.: 8-928-918-77-87; 

Том №37 л.д. 68-72;

- Ахушков Мурат Заурбекович, зарегистрирован по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Кантышево, ул. Набережная, д. 4, проживает: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. А. Бекова, д. 4.                    Тел.: 8-988-804-41-17; 

Том №37 л.д. 107-110;

- Аушев Ахмет-Башир Закреевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, а/о Насыр-Корт, ул. Бузуртанова, д. 41; 

Том №37 л.д. 175-177;


- Валкирный Сергей Сергеевич, проживает по адресу: Московская область, г.Клин, ул. Центральная, дом №64 кв. 32, телефон: 8 915 299 99 40. 

Том №41 л.д. 107-110; 


- Булгучев Микаил Мажитович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Малгобекский район, с.п. Сагопши, ул. Шоссейная, дом №51, телефон: 8 928 639 45 46. 

Том №41 л.д. 168-171; 


- Холохоев Суламбек Татриевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Советская, дом №61. 

Том №41 л.д.177-181; 


- Чахкиев Магомед Малаудинович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Чахкиева, дом №42. 

Том №41 л.д. 194-197; 

- Точиев Аслан Мажитович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Галашки, ул. Исламская 26.

Том №2 л.д.61-65; 


- Арапханов Магомед Алиханович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Троицкое, ул. Курганная, 21., 
тел.: 8928-792-57-47.

Том №5  л.д.5-15, том №18 л.д. 82-89;

- Богатырёв Тимур Султанович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Выгонная, 5., тел.: 8928-791-60-70.

Том №5  л.д.17-30; том №18 л.д. 106-118;

- Боротов Алишер Номозович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, ул. К. Кулиева, 14.

Том №28 л.д. 105-108; 

- Осин Сергей Иванович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, ул. Базоркина, 8«а», кв. 19., тел.: 8999-492-70-07.

Том №5  л.д.224-234, том №18 л.д. 26-39, том №19 л.д. 186-188;

- Дзангиев Адам Мусаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Бочалова,135.

Том №6 л.д.90-98;


- Осмиев Хасан Магомедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Долаково, ул. Почтовая, 34., тел.: 8964-055-04-63, 8928-797-70-22.

Том №25 л.д. 54-61; том №29 л.д. 225-229, 230-242;

- Левшунов Алексей Семенович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева,7.

Том №6 л.д.170-176, том №18 л.д. 7-14;

- Овада Андрей Александрович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Оздоева, 7.

Том №6 л.д.177-183, том №18 л.д.132-138; 

- Гадаборшев Джабраил Усманович, проживает по  адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Троицкое, ул. Орджоникидзевская, 5«а»., тел.: 8938-012-04-46.

Том №7 л.д.20-27;

- Хамхоев Ахмет Хасанович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. Московская, 21., тел.: 8962-646-60-30.

Том №7 л.д.28-33;

- Зангиева Мовлатхан Абдулвагаповна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Джабагиева, д.15, кв.2., тел.: 8928-727-89-45.

Том №8 л.д.197-203;

- Акиева Дугурхан Халитовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Джабагиева, д.15, кв. 4.

Том №8 л.д.204-210; 

- Долгиев Ахмед Баширович, проживает по адресу: РСО-Алания, пригородный район, пос. Майское, ул. Коммунальная, 19., тел.: 8962-642-80-00.

Том №24 л.д. 232-240, том №26 л.д. 50-56; том №27 л.д.206-211, 
том №28 л.д. 183-188, том №30 л.д. 1-12, 180-182;

- Гандалоев Рустам Закриевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Малгобекский район, с.п. Сагопши, ул. Гарданова,32.

Том №11 л.д.195-198; 

- Сакалов Хаваш Магомедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Сакалова,2., тел.: 8928-733-73-77.

Том №11 л.д.229-233;

- Мейриев Зелимхан Иссаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Демченко, 26., тел.: 8964-057-55-57.

Том №12 л.д.14-16; 

- Бузуртанов Адам Висангиреевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. Дьякова,114., тел.: 8962-644-45-55.

Том №13 л.д.87-91;

 
- Ханиев Юнус Михаилович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Новая Гагарина, 50., тел.: 8964-025-25-31.

Том №15 л.д.77-80;


- Долиева Залина Борисовна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Пионерская, 79.

Том №15 л.д.116-119; 

- Темирбиева Ася Мухарбековна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Машхоева 21.

Том №15 л.д.120-123;

- Долиева Фердос Мухарбековна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Плиево, ул. А. Горчханова, 22.

Том №15 л.д.124-126;

- Далиев Ахмед Исаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Мужичи, ул. Лесная, 2., тел.: 8928-741-38-19.

Том №15 л.д. 150-152;

- Джандаров Магомед Ахметович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Долаково, ул. Пролетарская, 21., тел.: 8928-097-71-21. 

Том №16 л.д.55-58; 

- Тамасханов Бекхан Магомедович, проживает по адресу: Республика Северная Осетия – Алания, г. Владикавказ, Промышленный район, п. Карца, ул. Городская, 10., тел.: 8962-642-77-57.

Том №24 л.д. 241-247, том №26 л.д.30-35.

- Добриев Ахмед Хаваж-Багаудинович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, м.о. Гамурзиевский, ул. Светлая, 25., тел.: 8928-288-06-06.

Том №25 л.д.1-7; том №29 л.д. 158 – 164; том №30 л.д. 29-36; 

- Накастоев Беслан Алиевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Котиева, 21., тел.: 8928-099-00-73.

Том №25 л.д.149 – 153;

- Накастоев Ризван Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. М.Котиева, д.19., тел.: 8928-099-54-36.

Том №26 л.д.8-15;

- Хамхоев Роман Мухмедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, м.о. Насыр-Кортский, ул. Могушкова, д.72., тел.: 8962-637-38-88.

Том №26 л.д.16-22, том №30 л.д. 13-28;

- Падиев Бекхан Ахметович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Нефтяная, д.24, кв. 4., тел.: 8928-091-41-66.

Том №28 л.д. 60-64;

- Низамутдинов Вячеслав Ренатович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, ул. А.Горчханова,д.9., тел.: 88734-55-16-25.

Том №29 л.д.179-184;

- Исрафилов Эльгюн Джаваншир Оглы, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Газдиева, дом №23, телефон: 8 963 399 68 98; 

Том№27 л.д.196-198;


- Тангиев Руслан Юсупович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Магас, ул. 65 лет Победы дом №25 «а», телефон: 8 988 122 11 11.

Том №52 л.д.179-181; 


- Дакиев Магомет-Башир Магомедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Азовская, дом №11. 

Том№52 л.д. 218-221;


- Гадиева Аза Курешевна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Нагорная, дом №38.

Том№52 л.д. 214-217;

- Хамхоев Алан Зяудинович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. Хрущева, 1.

Том№30 л.д.165-176;

- Донин Виталий Александрович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул.Оздоева, 7.

 Том №6 л.д.5-12; том №18 л.д. 139-145;

- Мурзабеков Руслан Магомедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, ул. Гороводжева, дом № 50, телефон: 8928 743 46 06.

 Том №14 л.д.43-47;

- Долиева Лемка Умахановна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, г.п. Сунжа, ул. Пионерская, 79; телефон: 8 928 728 54 52. 

Том №7 л.д.202-206;


- Дзаитов Руслан Маулиевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Сунжа, ул. Новая, дом №27, телефон: 89287345115. 

Том №17 л.д. 117-123; 


- Тумгоев Хаджимурат Магомедович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Парчиева, дом №62. 

Том №33 л.д. 166-168;


- Дакиева Лидия Хавашевна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Сурхахи, ул. Подгорная, 9.

Том №32 л.д. 69-74;

- Барахоев Магомед – Амир Хусенович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Плиево, ул. Красноармейская, дом №33. 

Том №35 л.д. 183-186, том№37 л.д. 48-51.
      4.Свидетели защиты:

- Буражев Абубакар Иссаевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Назрань, м.о. Насыр-Кортский, ул. Вокзальная, 40., тел.: 8964-055-10-30.

Том №11 л.д.241-244; 

- Бекова Марет Багаудиновна, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Сунженский район, с.п. Нестеровское, ул. Леонидова, 77.

Том №12 л.д.171-174;

- Беков Рустам Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Бекова, 23., тел.: 8928-095-99-35.

Том №12 л.д.175-178; 

- Беков Ваха Абдул-Вагапович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Бекова,8.

Том №13 л.д.37-39; 

- Беков Хизир Абдул-Кадырович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, ул. З. Борова, 9, кв. 34.

Том №13 л.д.40-42; 

- Албаков Тимур Баширович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г. Магас, ул. Чахиева, 40/3.

          Том №13 л.д.43-45; 


- Алмазов Зураб Русланович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Оздоева, дом №7, телефон: 8 938 013 08 08. 

           Том №51 л.д.72-74; 

- Аушев Магомет Аюпович, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Сунженская д.53., тел.: 8928-918-77-87.

Том №26 л.д. 98-101;


 - Аушев Микаил Абуевич, проживает по адресу: Республика Ингушетия, Назрановский район, с.п. Экажево, ул. Арапиева, дом №27, телефон: 8 961 417 7777; 

               Том № 37 л.д. 52-55.
5. Защитники: 

- Купцов Игорь Олегович, адвокат, удостоверение №1086, выдано 01 апреля 2016 года УМЮ РФ по РСО-Алания, адрес: РСО-Алания, г.Владивкавказ, ул.Пушкинская, дом №2, кв.8, телефон: 89188389504.

Том №6 л.д.55;


- Раматов Икрамжан Исраилович, адвокат, удостоверение №925, выдано 03 сентября 2014 года УМЮ РФ по РСО-Алания, адрес: г.Владивкавказ, 
ул. Доваторов, 43/51, телефон: 8 928 488 00 77. 

Том№12 л.д. 193; 

- Акиев Темирлан Геланиевич, адвокат ассоциации коллегии адвокатов Республики Ингушетия, адрес: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 29, телефон: 22 75 01. 

Том №38 л.д. 167;


- Хаяури Умар Саралович, адвокат коллегии адвокатов «21 Век», адрес: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 31/17, телефон: 89287926777.

Том №29 л.д. 111; 

- Абадиев Исса Абдулвагапович, адвокат ассоциации коллегии адвокатов Республики Ингушетия, адрес: Республика Ингушетия, г.Назрань, 
ул. Московская, 29, телефон: 22 75 01.

Том №11 л.д. 68; 

- Гриднев Сергей Иванович, адвокат адвокатского кабинета «Гриднев Сергей», адрес: РСО-Алания, г.Владикавказ, ул. Владикавказская, дом №9 кв. 23, телефон: 8 909 47 45 183. 

Том №11 л.д. 97; 

- Ужахов Адам Бекханович, адвокат ассоциации коллегии адвокатов Республики Ингушетия, адрес: Республика Ингушетия, г.Назрань, 
ул. Московская, 29, телефон: 22 75 01.

Том №25 л.д. 104; 

- Аушева Любовь Абдулсаламовна, адвокат АК «Фемида», адрес: Республика Ингушетия, г.Назрань, ул. Московская, 31, телефон: 8 928 746 18 75. 

Том №55 л.д. 193.

Руководитель первого отдела 

по расследованию особо важных дел 

следственного управления Следственного

комитета Российской Федерации 

по Республике Ингушетия

капитан юстиции                                                                                  З.Х. Даурбеков
Этот материал выпущен МОО ПЦ "Мемориал", который внесен в реестр, предусмотренный ст. 13.1.10 ФЗ 

"Об НКО". Мы обжалуем это решение.
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